**Anexo 14 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2018, publicada el 22 de diciembre de 2017**

**(DOF del 19 de enero de 2018)**

**Al margen un sello con el Escudo Nacional, que dice: Estados Unidos Mexicanos.- Secretaría de Hacienda y Crédito Público.- Servicio de Administración Tributaria.**

**Anexo 14 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2018**

**Contenido**

**\* Información generada desde el 1 de Enero hasta el 7 de Diciembre de 2017, de conformidad con el artículo 36-Bis del CFF.**

**1.**         **Autorizaciones.**

**A.**      Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)

**B.**      Organizaciones civiles y fideicomisos educativos (artículo 79, fracción X de la Ley del ISR)

**C.**      Organizaciones civiles y fideicomisos para la investigación científica o tecnológica (artículo 79, fracción XI de la Ley del ISR)

**D.**      Organizaciones civiles y fideicomisos culturales (artículo 79, fracción XII de la Ley del ISR)

**E.**       Organizaciones civiles y fideicomisos becantes (artículos 79, fracción XVII y 83 de la Ley del ISR)

**F.**       Organizaciones civiles y fideicomisos ecológicos (artículo 79, fracción XIX de la Ley del ISR)

**G.**      Organizaciones civiles y fideicomisos para la reproducción de especies en protección y peligro de extinción (artículo 79, fracción XX de la Ley del ISR)

**H.**      Organizaciones civiles y fideicomisos de apoyo económico de donatarias autorizadas (artículo 82, penúltimo párrafo de la Ley del ISR)

**I.**        Organizaciones civiles y fideicomisos para obras o servicios públicos (artículo 36, segundo párrafo del Reglamento de la Ley del ISR)

**J.**       Organizaciones civiles y fideicomisos propietarios de bibliotecas privadas con acceso al público en general (artículo 134 del Reglamento de la Ley del ISR)

**K.**      Organizaciones civiles y fideicomisos propietarios de museos privados con acceso al público en general (artículo 134 del Reglamento de la Ley del ISR)

**L.**       Organizaciones civiles y fideicomisos de desarrollo social (artículo 79, fracción XXV de la Ley del ISR)

**2**.         **Autorizaciones para recibir donativos del Extranjero.**

**M.**      Organizaciones civiles y fideicomisos autorizados para recibir donativos deducibles en los términos del Convenio para Evitar la Doble Imposición e Impedir la Evasión Fiscal en Materia de Impuesto sobre la Renta, suscrito por el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Estados Unidos de América (artículo 82 de la Ley del ISR vigente, antes artículo 70-B de la Ley del ISR vigente hasta el 31 de diciembre de 2001 y regla 3.10.8. de la RMF).

**3**.         **Autorizaciones vigentes en 2017.**

**4**.         **Autorizaciones para recibir donativos del Extranjero vigentes en 2017.**

**5**.         **Revocaciones.**

**6**.         **Autorizaciones que pierden vigencia por el incumplimiento de la obligación correspondiente al ejercicio fiscal 2016 señalada en la regla 3.10.11. y ficha 19/ISR "Información para garantizar la transparencia, así como el uso y destino de los donativos recibidos y actividades destinadas a influir en la legislación" contenida en el Anexo 1-A.**

**Lo anterior sin perjuicio de las sanciones que correspondan por las infracciones cometidas de acuerdo a las disposiciones legales aplicables.**

**7.**         **Autorizaciones que pierden vigencia por el incumplimiento de la obligación correspondiente al ejercicio fiscal 2016 a que se refiere el artículo 86, tercer párrafo de la Ley del ISR, "Declaración anual de ingresos y egresos".**

**Lo anterior sin perjuicio de las sanciones que correspondan por las infracciones cometidas de acuerdo a las disposiciones legales aplicables.**

**8**.         **Actualizaciones.**

8.1.    Cambios de Denominación

8.2.    Cambios de Rubro

**9**.         **Rectificaciones.**

9.1.    Ejercicio 2016

**10**.        **Cumplimiento de Sentencias, Recursos de Revocación y Medida Cautelar.**

**1**.         **Autorizaciones.**

**A.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| DAC0505167G4 | "Destino y Apoyo a las Comunidades por los Niños, Niñas, Hombres, Mujeres y Viejos de miPueblo", A.C. |
| SQU1005068UA | ¿Sabías que.? I.B.P. |
| APO151201EH2 | "Ameyalco Posible", A.C. |
| CRJ050208364 | "Club Rotario Juárez Campestre", A.C. |
| FMU091006P54 | "Fundación Manos Unidas Veracruzanas," A.C. |
| GHZ120312GL9 | "Grupo Humanitario Zona Oriente", A.C. |
| SHT160627GI9 | "Sumando Humildad y Trabajo", A.C. |
| MPS120222G22 | 1,2,3 Por Mi y Parque Sacramento, A.C. |
| DXC1112029D4 | 10 x Cienega, A.C. |
| CDM130506M2A | 110 Meridiano, A.C. |
| QXQ140414HR8 | 15 X el 15, A.C. |
| CPM130701655 | 4 Patas en mi Camino, A.C. |
| FNI410908EZ4 | A Favor del Niño, I.A.P. |
| ACD980511TW7 | A.A.C.E.M. Casa de Día del Anciano, I.A.P. |
| ADC1108308L2 | A.B.A. Despertar Ciudadano, A.C. |
| AAC101117RP1 | AACAFIQ, A.C. |
| AAS130717Q68 | Aasimi, A.C. |
| AEA981002RU5 | Abante Experimental Agropecuario Industrial, A.C. |
| ACA0907227G5 | Abogados con Cámara, A.C. |
| ATC130705IA1 | Abre tu Corazón, A.C. |
| ATA1408019Y0 | Abre tus Alas, A. C. |
| ACU0403314F1 | Abriendo Camino un Centro para el Desarrollo Familiar y Personal CEDEFAP, A.C. |
| ANC031125284 | Abriendo Nuevos Caminos, A.C. |
| APV071024U67 | Abriendo Puertas al Valor, A.C. |
| ABU1604085I3 | Abuelandia, A.C. |
| ATO120806LB1 | Abuelos Tosepankali, A.C. |
| ATS031030PX6 | Abuelos Trabajando por Sonora, I.A.P. |
| AUI141121NX4 | Acajete Unido Impulsando El Desarrollo, A.C. |
| AAC150310GH5 | ACAPSO Agrupación Cívica de Adolescentes y Personas Socialmente Opacadas, A.C. |
| AES0903205KA | ACC Especialistas, A.C. |
| ACB9710076W1 | Acción Comunitaria del Bajío, A.C. |
| ACR050616AJ2 | Acción Comunitaria Rita de Cascia, I.A.P. |
| AAL850903EQ4 | Acción contra el Alcoholismo, A.C. |
| ACP960911DP0 | Acción Cultural Politécnica, I.A.P. |
| ASR120703B83 | Acción Social Ririki, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ATC090403163 | ACCIONA Transformando Caminos para SER y HACER, A.C. |
| AAE140827DP9 | Acciones de Ayuda, Ezequiel M. Gracia, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| APH100610CH0 | Acciones Permanentes y Habilidades Estratégicas para el Apoyo Social, A.C. |
| AAC070626UT1 | ACELMEX Asistencia al Celíaco de México, A.C. |
| AAG1005216I1 | Acercando a la Gente, A.C. |
| AAM120317VE2 | Acércate a mi Corazón, A.C. |
| AMR9602261P0 | Acompañamiento a Migrantes y Refugiados Ignacio de Loyola, A.C. |
| ADI020816SJ2 | Acortar Distancias, A.C. |
| ADI150825AB8 | Actúa Distinto, A.C. |
| ACT140212N41 | ActúaD.F., A.C. |
| AHM121115BS4 | Actuemos Hoy por México, A.C. |
| ATD100528QD5 | Actuemos Todos por la Dignidad Cuarto Mundo México, A.C. |
| AJC150327AV4 | Adelante Juntos por la Colorada, A.C. |
| AAD080704HT4 | Adesus, Acciones para el Desarrollo Sustentable, A.C. |
| AMU041007AB4 | Adicciones y Mujeres, A.C. |
| ARE951215TQ6 | Adictos en Recuperación, A.C. |
| AAD9212233J8 | ADIVAC Asociación para el Desarrollo Integral de Personas Violadas, A.C. |
| AHA010122LQ8 | Adobe Home Aid, A.C. |
| ADO040708DD1 | Adofazta, A.C. |
| AFN110905487 | Adulto Feliz Nuestra Señora de Guadalupe, A.C. |
| ASE011019HP8 | Afectividad y Sexualidad, A.C. |
| AFE061023KT8 | AFEECI, A.C. |
| ARA120223UJ0 | Afianzandonos RAJE, A.C. |
| AME080703JN6 | Aforaids México, A.C. |
| AVU160209GW3 | Agarrando Vuelo, A.B.P. |
| ALD1001201Y7 | Agencia Local para el Desarrollo Armónico, A.C. |
| ASH1510054Q0 | Agencia Social Hoy es Por Ti, A.C. |
| ACU100621QJ0 | Aglow de Cuauhtémoc, I.A.P. |
| AGR000128RQ0 | Agroreservas, S.C. |
| ADG101109SE1 | Agrupación Daniela Guzmán Sodá, A.C. |
| AFQ031029FN6 | Agrupación de Fibrosis Quística del Noroeste, I.A.P. |
| AMU020905RM4 | Agrupación de Mujeres Unidas por Nuestro Estado, A.C. |
| AEG150203QM9 | Agrupación Ernesto Gómez Vargas, A.C. |
| AEG980504J46 | Agrupación Estatal George Papanicolaou, I.A.P. |
| AGP0706114J0 | Agrupación George Papanicolaou de Arizpe, I.A.P. |
| AGP041118ES2 | Agrupación George Papanicolaou de Baviacora, I.A.P. |
| AGP0210312Z9 | Agrupación George Papanicolaou de Magdalena, I.A.P. |
| AGP040614694 | Agrupación George Papanicolaou de Navojoa, I.A.P. |
| AGP030925EH0 | Agrupación George Papanicolaou de Nogales, Sonora, I.A.P. |
| AGP030805GB0 | Agrupación George Papanicolaou, Puerto Peñasco, I.A.P. |
| AGP911114KP4 | Agrupación George Papanicolau de Ciudad Obregón, A.C. |
| AGP970305K12 | Agrupación George Papanicolau de Guaymas, I.A.P. |
| AGP8410176J6 | Agrupación George Papanicolau, A.C. |
| AIV050304P99 | Agrupación Integral Villa Mágica, I.A.P. |
| ANM131127C56 | Agrupación Nacional de Mujeres Indígenas, A.C. |
| ASC831101T27 | Agrupación Social y Cultural de la Región de Los Altos, A.C. |
| AAD890619II3 | Agrupación un Amigo más de Drogadictos Anónimos, A.C. |
| ATS070403CH3 | Agrupo para la Transformación y Salud Mental Tlillancalco, A.C. |
| AAS120815JX8 | Agua para la Asistencia Social, A.C. |
| AAL051114I82 | Aguas con el Alcohol, A.C. |
| AKA981125J86 | Ah Kambal, A.C. |
| AIG041217PW1 | AHF México, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ACO1607142U6 | Aies Contigo, A.C. |
| AES060201DQ8 | Ajedrez Escolar, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| SMH981209N83 | Al Servicio de mis Hermanos, A.B.P. |
| ADU050621RE9 | Alarifes de Durango, A.C. |
| AAV070707B41 | Alas al Vuelo, A.C. |
| ALI110923NE8 | Alas de Libertad, I.A.P. |
| ALU120307784 | Alas de Luz, A.C. |
| ACD051216RG0 | Albatros Centro de Desarrollo Integral, I.A.P. |
| AIM9402162H8 | Albergue de Indigentes de Morelia, I.A.P. |
| ASV781018849 | Albergue de San Vicente de Mérida, A.C. |
| AAP7505263E2 | Albergue del Anciano en Progreso, A.C. |
| APM9908308B6 | Albergue del Padre Manuelito, A.C. |
| ADV080229HB6 | Albergue Días de Vida, A.C. |
| AEI811117H77 | Albergue Educativo Infantil, A.C. |
| ATR911121KQ0 | Albergue El Trébol, A.C. |
| AEM050818QS4 | Albergue Estudiantil de Mocorito, I.A.P. |
| AES040420KS3 | Albergue Estudiantil Salvador Díaz Mirón, A.C. |
| AEG1507286XA | Albergue Ezequiel Gutierrez Martín, A.C. |
| AGI961127GI0 | Albergue Guadalupano, I.A.P. |
| AII910213P53 | Albergue Infantil de Irapuato, A.C. |
| AII7004281HA | Albergue Infantil Inés María Gasca, A.C. |
| AIJ870327DL0 | Albergue Infantil Josefino, A.C. |
| AIC130223CF4 | Albergue Infantil la Casa de Jesús y de María, A.C. |
| AIP871204MG0 | Albergue Infantil Los Pinos, A.C. |
| AIS8012085L7 | Albergue Infantil Salesiano, A.C. |
| AJN900119JK0 | Albergue Jesús de Nazaret del Bajío, A.C. |
| AJB020730HS9 | Albergue Jesús el Buen Pastor del Pobre y el Migrante, A.C. |
| ASF160204AW3 | Albergue la Sagrada Familia, A.C. |
| AAN050221S65 | Albergue Los Ángeles A. C. |
| AMA950731EU3 | Albergue Mazatlán, I.A.P. |
| ANC120718G58 | Albergue Niños con Cancer Luis Aaron, A.C. |
| APD060608361 | Albergue Padre Damián José de Veuster, A.C. |
| AAM0603279S2 | Albergue para Adultos Mayores Sarita Castro, I.A.P. |
| AAJ1104132X1 | Albergue para Amigos de Juanita y Fernando, A.C. |
| AAA9007035A9 | Albergue para Ancianos de Autlán, A.C. |
| AMS040707JI3 | Albergue para Migrantes San Juan Bosco, I.A.P. |
| ANS960402B71 | Albergue para Niños San Martín de Porres, A.C. |
| ATN971216UY9 | Albergue Temporal Nuestra Señora de San Juan, A.C. |
| AVM070802P44 | Albergue VIHDA Madre Teresa de Calcuta, A.C. |
| AMI9201139V9 | Albergues de México, I.A.P. |
| AOA781004RJ6 | Albergues Oaxaqueños, A.C. |
| AVC111005BX3 | Alcance Victoria Central Tijuana, A.C. |
| AVC140307VB9 | Alcance Victoria Chihuahua, A.C. |
| AIP791022MZ7 | Aldea Infantil Pepita de Valle Arizpe, A.C. |
| AIJ8212098T5 | Aldeas Infantiles SOS México, I.A.P. |
| ACH0605036A3 | Alegra Casa Hogar, A.C. |
| ALE160203UF1 | Alemex2014, A.C. |
| ACD130327SG7 | Aliadas Carmelitas Descalzas de la Santísima Trinidad, A.C. |
| AAI9509129R4 | Alianza Anticáncer Infantil, A.B.P. |
| ACI080529B2A | Alianza Civil, A.C. |
| ACU860228JM2 | Alianza Cultural, A.C. |
| AMA890629U11 | Alianza de Maestros, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AMM001004QH9 | Alianza de Ministerios de Misericordia, A.C. |
| AEC110810DQ7 | Alianza Educativa Ciudadana por Nuevo León, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AFS1412172M0 | Alianza Femenil del Sureste, A.C. |
| AFF091027H99 | Alianza Fronteriza de Filantropía, A.C. |
| OMI060127828 | Alianza Heartland México, A.C. |
| ALI140612BY5 | Alianza Mac, A. C. |
| AMS1012176F1 | Alianza Médica para la Salud, A.C. |
| AMC150807B95 | Alianza Mexicana por el Cáncer, A.C. |
| ANT1008265A7 | Alianza Nacional de Trabajadores y Jubilados de México-Fuerza Laboral, A.C. |
| ANI940209N28 | Alianza Nidjei Israel, I.A.P. |
| ACF110324517 | Alianza para Colaboraciones Fronterizas, A.C. |
| ABS140903E3A | Alianza para el Bienestar Social Alprebs, A.C. |
| AEC080516C51 | Alianza para Evitar la Ceguera en el Sureste, A.C. |
| ADE8710129J3 | Alianza para los Desamparados, A.C. |
| ADT010430IV1 | Alianza por el Desarrollo de Tlatlaya, A.C. |
| AEM1501296D2 | Alianza por el Estado de México del CNOPIM, A.C. |
| AES121130TS8 | Alianza por la Educación Salud y Desarrollo Comunitario, A.C. |
| ASI090210TLA | Alianza por la Seguridad en Internet, A.C. |
| ARU151110EN1 | Alianza Rural y Urbana para el Desarrollo Comunitario y Social, Origen, A.C. |
| AMA071129S34 | Alianza, Mujer Ayudame a Ayudarte, A.C |
| AAI11062954A | ALIDMEX Alianza Indígena para el Desarrollo de México, A.C. |
| ANC140618M28 | Alimentando a los Niños de Los Cabos, A.C. |
| ACU130309UZ3 | Alimentando Corazones Unicornio, A.C. |
| ATO950407FM9 | Alimento para Todos, I.A.P. |
| AMA1308287G3 | Alimentos de México a Compartir, A.C. |
| ACA980225CE5 | Alimentos para la Caridad, A.C. |
| AVI970723GN2 | Alimentos para la Vida, I.A.P. |
| AMN001023JW7 | Alimentos para los más Necesitados de León, A.C. |
| AAA110314MX0 | Alivio al Alma, A.C. |
| ARA841024LD8 | Almacén de Recursos para la Asistencia de Familias Marginadas en el Valle de Mexicali, A.C. |
| AVI090727DL9 | Almas en Victoria, A.C. |
| ADN060131SJ5 | Alternativa Democrática Nacional, A.C. |
| AYI040629112 | Alternativa Yucateca Integral para el Desarrollo Humano, A.C. |
| AVS120124E51 | Alternativas de Vida Solidaria para el Desarrollo y la Paz, A.C. |
| APA960506CE9 | Alternativas Pacíficas, A.C. |
| ACA021129LZ2 | Alternativas y Capacidades, A.C. |
| AOH110523I40 | Altruistas Oaxaqueños por la Hemofilia, A.C. |
| AME041015JW7 | Alzheimer México, I.A.P. |
| AMA010509BH5 | AMANC Morelos Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer, A.C. |
| AZA010612G91 | Amanc Zacatecas, A.C. |
| AMA030827FA4 | AMANC, A.C. |
| AMI0501275Q1 | AMANC-Michoacán, I.A.P. |
| ASA0202197K5 | AMANC-Sólo por Ayudar, A.C. |
| AMA980122IZ5 | Amanec, A.C. |
| ANU980112QX8 | Amanecer Nuevamente, A.C. |
| ACI9809028Q1 | Amar Chihuahua, A.C. |
| AFP080112QL0 | Amara Fundación Pro Autoestima, A.C. |
| AME0710299M3 | Ame la Misericordia Eterna y Amor de Jesucristo, A.C. |
| ASM160901V10 | América Sin Muros, A.C. |
| AAM040928TJ1 | AMEVER Asociación Mexicana de Enfermedades Visuales y Estudios de la Retina, A.C. |
| AME130902817 | Ameyra, A.C. |
| ADA870313MM5 | Amigo Daniel, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ACC010816GV6 | Amigos Colimenses Contra el VIH, Sida, I.A.P. |
| ADP100219B36 | Amigos con Discapacidad Primer Paso, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ACS910724393 | Amigos Contra el Sida, A.C. |
| AAC750306143 | Amigos de Acapulco, A.C. |
| AAS881213V74 | Amigos de Asís, A.C. |
| ABS130410HC6 | Amigos de BSF, A.C. |
| AFE970227HX9 | Amigos de Fe, A.C. |
| AFN890821F90 | Amigos de Fuego Nuevo, A.C. |
| ACH141204HQ5 | Amigos de la Cruz de Huanacaxtle, A.C. |
| AHS960227IH8 | Amigos de los Hermanos de San Juan, A.B.P. |
| ANC9109271LA | Amigos de los Niños de Cabo San Lucas, A.C. . |
| AMA010327A67 | Amigos de María Auxiliadora, A.C. |
| AMA010620586 | Amigos de María, A.C. |
| ARV120813QW8 | Amigos de Riendas para la Vida, A.C. |
| ASJ1010212X7 | Amigos de San Josemaría E, A.C. |
| ATE090827QK3 | Amigos del Talento en Sinaloa, I.A.P. |
| ADD1105022L2 | Amigos Deportistas de la Ciudad de México, A.C. |
| ASF000525JZ6 | Amigos sin Frontera, A.C. |
| AMI090401S51 | AMISADAC, A.C. |
| ABM930319AT3 | Amistad Británico Mexicana, I.A.P. |
| AEY150602UW7 | Amistad Erie Yucatán, A.C. |
| ADC060406LB0 | Amistad, Desarrollo y Cooperación, A.C. |
| AML140520DB4 | AMLL, A.C. |
| ACH8911232F4 | Amor Casa Hogar, A.C. |
| ACO1402124Q7 | Amor y Convicción, A.C. |
| ANS120716747 | Amorinfinito Por los Niños y sus Sueños, A.C. |
| ATO120402KJ6 | Amox Tochan, A.C. |
| ASV960705TB8 | Amparo de los Santos de Viejo, A.C. |
| AMC7002178H4 | Ana María Casillas Cruz, A.C. |
| AML970826675 | Ana María Landa y Yermo, A.C. |
| AET150130IQA | Ancla Eterna, A.C. |
| AOP040520NK3 | Ándale para Oir Padres de Niños Sordos, A.C. |
| ABP9903127L3 | Andares, A.B.P. |
| AAM040130S23 | Ángeles Apoyando a México, A.C. |
| ANA160620U56 | Angeles Naranjas, A.C. |
| ACR030228785 | Angelitos de Cristal, I.A.P. |
| AGA140219H79 | Angelitos Grupo de Apoyo y Desarrollo Infantil de Chihuahua, I.A.S.P. |
| ACO1210237S6 | Anhelos del Corazón, A.C. |
| ANI130625BRA | Anima-Ars, A.C. |
| AUM130703218 | Animales con una Misión de Integración, A.C. |
| AAA1207045A6 | Animate a Ayudar, A.C. |
| AES040830DP1 | Anímate a Estudiar, A.C. |
| APS150321KG3 | Antal Promoción de la Salud, A.C. |
| ARA161114515 | Antelmo Ramírez Arreortua, A.C. |
| ANI050809H28 | Antenas por los Niños, A.C. |
| APA140616FW6 | Antes de Partir, A.C. |
| AAN1310089X3 | ANTHUS Asociación Nacional contra la Trata Humana en la Sociedad, A.C. |
| AME4812294I3 | Antonio de Mendoza, A.C. |
| ANV030710GW5 | Anvridn, A.C. |
| PCA880729U51 | APAC Asociación Pro Paralítico Cerebral, A.C. |
| ACC9908135I0 | APAC Colima Centro Integral de Rehabilitación, I.A.P. |
| AHK9903225E1 | APAC Helen Keller, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AQU0203041V6 | Apac Querétaro, I.A.P. |
| AIA900517IM3 | APAC, I.A.P. Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral. |

|  |  |
| --- | --- |
| APA8308033K9 | APAPPO de Puebla, A.C. |
| APO041220J50 | Apollame, I.A.P. |
| ASC050706IMA | Aportando a su Calidad de Vida, A.C. |
| ALN111007Q20 | Apostolado de la Nueva Evangelización, A.C. |
| APU170508KD9 | Apoya y Punto, A.C. |
| ALA130610H34 | Apoyando para llegar a la Gloria, A.C. |
| ABC080728LA5 | Apoyándonos para el Bienestar Común, A.C. |
| ASE160222LY7 | Apoyar para Servir, A.C. |
| AJP950210FE6 | Apoyo a Jubilados y Pensionados del MUNJP, A.C. |
| ASA930113S67 | Apoyo a los Sanmiguelenses Ancianos Alma, A.C. |
| AVH980331M20 | Apoyo a los Valores Humanos, A.C. |
| ACO020520LJ4 | Apoyo Comunitario de Oaxaca, A.C. |
| ACA0808191D8 | Apoyo con Cariño, A.C. |
| AIH950929I42 | Apoyo Infantil Hñahñu, A.C. |
| AIA101230PX1 | Apoyo Integral a las Organizaciones Civiles, A.C. |
| AID090707SLA | Apoyo Integral Down, A.C. |
| AIG100514IY1 | Apoyo Integral Gila, A.C. |
| ASH0506207C0 | Apoyo Social Hidrosina, A.C. |
| ASE110413HK1 | Apoyo Solidario por la Equidad ASE, A.C. |
| AVI000502AD5 | Apoyo y Vida, A.C. |
| ASY130128CR9 | Apoyo, Salud y Asistencia Gin, A.C. |
| AAP970527LK8 | Apremio, Asociación Pro Rehabilitación del Minusválido, I.A.P. |
| AJU971002VE1 | Aprendamos Juntos, A.C. |
| AAV1206267LA | Aprende a Volar, A.C. |
| ATR130610IYA | Aprende, Transforma y Recicla, A.C. |
| AAV080812NW7 | Aprender a Volar para Vivir, A.C. |
| ASO1310017J3 | Aprendiendo con Sonrisas, A.C. |
| AAP141208586 | Aprendiendo para Apoyar, A.C. |
| APR9707089X1 | Aproase, A.C. |
| AAR020627LZ5 | Apyre Apoyo y Rehabilitación, A.C. |
| AES0304083X8 | Aquí Estoy, A.C. |
| ANS050827P21 | Aquí Nadie Se Rinde, I.A.P. |
| AAB140709IJ2 | Arbico Armonía y Bienestar Comunitario, A.C. |
| ANA140321E76 | Arca de Noé Alcohólicos y Drogadictos en Rehabilitación, A.C. |
| AIJ9510102L7 | Arco Iris de Jesús, A.B.P. |
| AEL1412113D9 | Arcturus-Estrella de Luz, A.C. |
| ATI1312022E5 | Armonía en Tu Imagen, A.C. |
| AFA920218493 | Armonia Familiar, I.A.P. |
| ACA140325S62 | Arte y Cultura Ani por México, A.C. |
| AMM140620J11 | Arte y Música en Movimiento, A.C. |
| ACS100420V8A | Asamblea Comunitaria de San José de Gracia, A.C. |
| ACM1206225F1 | Aseadores del Calzado Mi Chambita, A.C. |
| ATA050221860 | Asentamientos Tarahumares, A.C. |
| ASE100616KY1 | ASERA, A.C. |
| AMA120223M77 | Asesoría para el Manejo Adecuado de la Discapacidad, A.C. |
| AES980515K98 | Ashoka Emprendedores Sociales, A.C. |
| ABC060924BI6 | Asilo Brunet Celarain |
| AAA940610LS3 | Asilo de Ancianos Aida S. de Rodríguez, I.A.P. |
| AAA090908GR5 | Asilo de Ancianos Alfa y Omega, A.C. |
| AAA080527HB7 | Asilo de Ancianos Asunción de María, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AAC000627SW9 | Asilo de Ancianos C.A.R.P.I., A.C. |
| AAA880201BC3 | Asilo de Ancianos de Acámbaro, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AAC5109186X6 | Asilo de Ancianos de Celaya, A.C. |
| AAH870604TA6 | Asilo de Ancianos de Huatabampo, A.C. |
| AAP790509HGA | Asilo de Ancianos de la Purísima Concepción de Tecomán, I.A.P. |
| AAT871204FH1 | Asilo de Ancianos de Tehuacán, A.C. |
| AAS790813KD0 | Asilo de Ancianos del Santo Cristo, A.C. |
| AAB030405V13 | Asilo de Ancianos El Buen Señor, A. C. |
| AAF6709304A6 | Asilo de Ancianos Franciscano, I.A.P. |
| AAL5306155E6 | Asilo de Ancianos Luis Elizondo, A.C. |
| AAM051205LEA | Asilo de Ancianos Madre Teresa de Calcuta San José, A.C. |
| AAR920303P54 | Asilo de Ancianos Rosa Loroño, I.A.P. |
| AAS820202GM9 | Asilo de Ancianos San Judas Tadeo, A.C. |
| AAS930614CRA | Asilo de Ancianos Sr Cura José Garcidueñas, I.A.P. |
| AAN560224618 | Asilo de Ancianos, I.A.P. |
| AAS080819UB7 | Asilo de Ancianos, Señor de la Misericordia, A.C. |
| AEE071115S45 | Asilo de Enfermos en Fase Terminal, I.A.P. |
| AIR680313LYA | Asilo de Irapuato, A.C. |
| APS100406F59 | Asilo de los Pobres de San Antonio de Padua, A.C. |
| ANC5601148H3 | Asilo de Niños y Casa Hogar, I.B.P. |
| ANS961113RX8 | Asilo de Nuestra Señora de Lourdes de Tampico, Cd. Madero y la Región, A.C. |
| ANS810212FV6 | Asilo de Nuestra Señora de Ocotlán, A.C. |
| ASJ860605LE9 | Asilo de San Juan de Dios, A.C. |
| ABP730329Q23 | Asilo del Buen Pastor, A.C. |
| AFD7909012H4 | Asilo Francisco Díaz de León, I.A.P. |
| AIJ701230SN2 | Asilo Infantil Josefino, A.C. |
| ANS111006V34 | Asilo Nuestra Señora de la Salud, A.C. |
| ANS030819T73 | Asilo Nuestra Señora de Zapopan, A.C |
| APA750821PP5 | Asilo Pablo Anda, A.C. |
| AND8308222C1 | Asilo para Niños Dávalos Cárdenas, I.A.P. |
| APC790815QF5 | Asilo Particular de Caridad para Ancianos, F.B.P. |
| APR371118NX4 | Asilo Primavera, I.A.P. |
| ASV9107205NA | Asilo San Vicente de Atotonilco El Alto, A.C. |
| ASV771104AR0 | Asilo San Vicente, A.C. |
| AVA010406H9A | Asilo Vivir de Amor, F.B.P. |
| AAD111215IS9 | Asistencia a la Discapacidad para la Integración con Guía Sombra, A.C. |
| ACE100617HZ4 | Asistencia Comunitaria de Excelencia, A.C. |
| AIS7704113Q5 | Asistencia de la Infancia Salvatierra, A.C. |
| AEI080121M47 | Asistencia e Investigación en Glaucoma, A.C. |
| AMU1607065S4 | Asistencia Médica para la Unión de Voceadores, A.C. |
| ANG1301212K9 | Asistencia Nacional para Grupos Vulnerables, A.C. |
| ANS141201JS8 | Asistencia Nacional San Ángel, A.C. |
| AAA131108AC3 | Asistencia para Alcoholismo y Adicciones Biocon, A.C. |
| ASV100915KX7 | Asistencia Social Veracruzana, A.C. |
| ADS531207MN3 | Asistencia y Desarrollo Social, A.C. |
| ARP670412MS1 | Asistencia y Ropero del Pobre, A.C. |
| AEP041013228 | Asistir para Educar y Promover, I.A.P. |
| ASX110503C76 | Asma´s, I.A.P. |
| ASA941202HF2 | Asociación Sonorense de Alzheimer y Enfermedades Similares, A.C. |
| AAP7601261F0 | Asociación Aguascalentense para la Promoción Integral del Hombre, A.C. |
| AAI041104H17 | Asociación Ale, I.A.P. |
| AAE130830492 | Asociación Alianza Estratégica Sólo para Ti, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AAI140816CX9 | Asociación Alter Int de la Península de Yucatán, I.A.P. |
| AAM061104DB9 | Asociación Alzheimer de los Mochis, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| AAM9612114F3 | Asociación Alzheimer de Monterrey, A.C. |
| AAT0204121S8 | Asociación Alzheimer de Tampico Cd. Madero, A.C. |
| AAE010802D2A | Asociación Alzheimer y Enfermedades Mentales y Similares, I.A.P. |
| AAM9308038L4 | Asociación Amiga, A.C. |
| AAM920218MY8 | Asociación Amigos de María Inmaculada, I.A.P. |
| AAG111006RW9 | Asociación Andrés Guardado, A.C. |
| AAD001020GJ2 | Asociación Asistencial Doña Nico, A.C. |
| AAN0311288CA | Asociación Atrystain de Niños con Lupus Eritematoso Sistémico Mexicanos, A.C. |
| AAA161012RL9 | Asociación Azul Autismo, I.A.P. |
| ABO9602021U2 | Asociación Banco de Ojos Lions Internacional, I.A.P. |
| ABP0306265S6 | Asociación Benéfica las Primas, A.C. |
| ABP700626GI0 | Asociación Benéfica Pro-Niñez Desvalida. |
| ABS940308DX5 | Asociación Benéfico Social a las Madres y Niños Desprotegidos Teresa Gallifa, A.C. |
| ABR1206059G2 | Asociación Brali, I.A.P. |
| ABM140606LC3 | Asociación Brigadas Médicas de Mérida, I.A.P. |
| ABT110125372 | Asociación Buscando Tu Alegria, A.C. |
| ACA131219122 | Asociación Canto a la Vida, I.A.P. |
| ACM930605V86 | Asociación Casa del Migrante la Divina Providencia, I.A.P. |
| ACH151120MG5 | Asociación Casa Hogar Nuestra Buena Madre de Mérida, I.A.P. |
| CED101119FW6 | Asociación Cedidown, I.A.P. |
| ACD141217QX6 | Asociación Centro de Desarrollo Integral Clavel y Amigos en Yucatán, I.A.P. |
| ACR960520UL3 | Asociación Centro de Rehabilitación para Ciegos, I.A.P. |
| ACH141218LZ9 | Asociación Centro Holístico Simone de Beauvoir, I.A.P. |
| ACA6711278P8 | Asociación Civil Amiga del Niño Colimense, I.A.P. |
| ACB920320H47 | Asociación Civil Bermúdez, A.C. |
| ACL9609189D5 | Asociación Colimense de Lucha Contra el Cáncer, I.A.P. |
| ACF130220ER9 | Asociación Compartir Fraterno, A.C. |
| CRI110622HAA | Asociación Comunidad de Restauración Integral de Adolescentes, I.A.P. |
| ACS150421V71 | Asociación Construyendo Sonrisas, I.A.P. |
| ACV141010UI8 | Asociación Construyendo Vidas Libres de Violencias Convives, I.A.P. |
| ACL1410313JA | Asociación Contacto, Lucha por la Defensa y Salud de las Mamás, I.A.P. |
| FCC1208243A4 | Asociación Contra el Cáncer de Mama Tócate, I.A.P. |
| ACC040802LB8 | Asociación contra el Cáncer Tecomense, I.A.P. |
| ACC9202254C6 | Asociación Cultural Citlali, A.C. |
| ACM680215RQ8 | Asociación Cultural Mixe, A.C. |
| ACA100706AJ3 | Asociación Cultural y Artística de Acapulco, A.C. |
| ACR970806LV4 | Asociación Cultural, Recreativa y Educativa para Sordos de Puebla, A.C. |
| AAD8910116K8 | Asociación de Amigos del Down, A.C. |
| AAA110921847 | Asociación de Apoyo a la Salud de Cd. Juárez, A.C. |
| AAR1007154J5 | Asociación de Aprendizaje y Rehabilitación Infantil Corazón y Vida, A.C. |
| AAP6208224A5 | Asociación de Asistencia Privada O.S.E., Organización de Servicio a Enfermos, I.A.P. |
| AAN971024S87 | Asociación de Ayuda a Niños con Trastornos en el Desarrollo, A.C. |
| AAN950815E6A | Asociación de Ayuda a Niños en Estado Crítico, A.B.P. |
| AAA991126P94 | Asociación de Ayuda Alimenticia para Personas de Escasos Recursos Económicos, A.C. |
| AAH110608T94 | Asociación de Ayuda para las Htas de los Ancianos Desamparados, A.C. |
| AAS9804309C7 | Asociación de Ayuda Social de la Comunidad Alemana, I.A.P. |
| AAY800308L59 | Asociación de Ayuda, A.C. |
| ABC521121BJ0 | Asociación de Beneficencia Casa Hogar |
| ABP481214AA5 | Asociación de Beneficencia Privada de Colima, I.A.P. |
| ABP9301132V8 | Asociación de Beneficencia Privada del Estado de México para Auxilio a Ancianos, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| ABP540310LT5 | Asociación de Beneficencia Privada León Ortigosa, A.B.P. |
| ABE9006122U7 | Asociación de Bomberos del Estado de Guanajuato, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ACD090330NS5 | Asociación de Ciegos y Débiles Visuales Louis Braille Tlaxcala, A.C. |
| ACP051219R35 | Asociación de Ciudadanos Poblanos Unidos por la Justicia y la Atención a Víctimas del Delito,A.C. |
| ACA1407313SA | Asociación de Colonos del Ajusco Medio, A.C. |
| ACT1002237W3 | Asociación de Comerciantes de Tintoc, A.C. |
| ACJ150219718 | Asociación de Comercio Justo Campos Borquez, A.C. |
| ADC681011QU3 | Asociación de Damas de la Caridad de Durango, A.C. |
| ADV061009S52 | Asociación de Damas Voluntarias de Ciudad Salud, A.C. |
| ADV9008023P3 | Asociación de Damas Voluntarias del Hospital Civil Regional de Celaya, A.C. |
| ADV8404105V0 | Asociación de Damas Voluntarias del Instituto Nacional de Pediatría, I.A.P. |
| ADM101206L93 | Asociación de Desarrollo y Mejoramiento Social Integral, A.C. |
| ADM960402JE0 | Asociación de Distrofia Muscular de Occidente, A.C. |
| AET881108LD6 | Asociación de Enfermeras y Trabajadoras Sociales, A.C. |
| AEG1510265K7 | Asociación de Equinoterapia Gaviota, Yaakunah, I.A.P. |
| AEM100426577 | Asociación de Esclerosis Múltiple Concierto de Vida, A.C. |
| AEB931123V34 | Asociación de Espina Bífida de Nuevo León, A.B.P. |
| AEC981119HE2 | Asociación de Exalumnas del Colegio del Sagrado Corazón, Ciudad de México, A.C. |
| AEC570828AH3 | Asociación de Exalumnas del Colegio Francés, A.C. |
| AFA950418385 | Asociación de Familiares y Amigos de Pacientes Esquizofrénicos, A.F.A.P.E., A.C. |
| AHC000830QN2 | Asociación de Hemofilia de las Californias, A.C. |
| AHS030808BH5 | Asociación de Hemofilia Siloé, A.C. |
| AHR920304RI1 | Asociación de Hoteles de la Riviera Maya, A.C. |
| AIR980326P42 | Asociación de Integración y Rehabilitación de Autistas de Ensenada, A.C. |
| ANI7906017R1 | Asociación de Invidentes del Distrito Federal, A.C. |
| ALJ7412183KA | Asociación de Lisiados de Jalisco, A.C. |
| ALC150511315 | Asociación de Lucha Contra el Cáncer en Niños, A.C. |
| AMR010906S88 | Asociación de Maestros Rurales, A.C. |
| AMA101007A57 | Asociación de Malformaciones y Alteraciones Craneofaciales del Sureste, A.C. |
| AMP960927UIA | Asociación de Motivación Pro-Parálisis Cerebral, (AMPAC), I.A.P. |
| AMA090814G52 | Asociación de Mujeres Activistas Transformadoras por la Equidad de Género, A.C. |
| MYC961231JI8 | Asociación de Mujeres Yucatecas contra el Cáncer, A.C. |
| APF9312132E9 | Asociación de Padres de Familia con Hijos Deficientes Mentales de Benito Juárez, A.C. |
| APF830317BG5 | Asociación de Padres de Familia con Niños Down, A.C. |
| APN1303062NA | Asociación de Padres de Niños Autistas Carmelitas, I.A.P. |
| APN980219FC2 | Asociación de Padres de Niños con Cáncer y Leucemia de Ciudad Juárez, A.C. |
| APN940729231 | Asociación de Padres de Niños Mentalmente Inhabilitados, A.C. |
| APP990325SB6 | Asociación de Padres de Personas con Discapacidad Auditiva de Durango, A.C. |
| APP9209226AA | Asociación de Padres de Personas con Necesidades Especiales, A.C. |
| APC930423Q55 | Asociación de Padres y Compadres, I.A.P. |
| APJ0410047F5 | Asociación de Pensionados, Jubilados, Viudas y Personas de la Tercera Edad, Grupo Guerreros en Lucha , A.C. |
| APD8809034I0 | Asociación de Personas con Discapacidad Paso Firme de los Mochis, I.A.P. |
| APL030429AJ6 | Asociación de Personas con Limitaciones Físicas de Matamoros, A.C. |
| APT0303315X0 | Asociación de Personas de la Tercera Edad 11 de Octubre de la Villa de San Pablo Huixtepec,A.C. |
| APD140816FF0 | Asociación de Prevención, Detección y Atención Integral ante la Respuesta al VIH Sida, I.A.P. |
| APC090613GI5 | Asociación de Profesionistas Comerciantes y Campesinos de la Huasteca, A.C. |
| APS980224NH0 | Asociación de Profesionistas de la Salud en Ciudad Obregón, I.A.P. |
| APE090708LK0 | Asociación de Profesionistas Especializados en Atención del Adulto Mayor, A.C. |
| ART100914GM1 | Asociación de Rotarias Tampico Metropolitano, A.C. |
| ASB010627M93 | Asociación de Salud y Bienestar Social de la Mujer y su Familia, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ASM4302244H3 | Asociación de Scouts de México, A.C. |
| AST020114CBA | Asociación de Síndrome deTurner México, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ATS000512729 | Asociación de Trabajadores del Servicio de Taxi H.G., A.C. |
| ATE0904231A9 | Asociación de Transplantados y Enfermos Renales Tiromet, A.C. |
| ATS0908141X8 | Asociación de Transplantes del Sur de Sinaloa, A.C. |
| ADC840312RJ1 | Asociación Deportiva, Cultural y Recreativa Silente de Jalisco, A.C. |
| ADI1407251N3 | Asociación Disofy, I.A.P. |
| DHU0707268Y4 | Asociación Doctores del Humor, I.A.P. |
| ADA050407HZ8 | Asociación Down Apodaca, A.B.P. |
| ADM781011FU7 | Asociación Down de Monterrey, A.C. |
| ADH060609DP8 | Asociación Down Hidalguense, A.C. |
| ADD101113SV3 | Asociación Duranguense de Diabetes Tipo 1, A.C. |
| AEI880826LL7 | Asociación Educación Integral en Valores Humanos, A.C. |
| AEH050822K41 | Asociación Educativa Humanitaria de México, A.C. |
| AEI121002H59 | Asociación Educativa Infantil, I.A.P. |
| AEC720328QS2 | Asociación Educativa y Cultural Robinson Bours Monteverde, A.C. |
| AEP980514CZ1 | Asociación Emmanuel en Pro de Niños Autistas, A.C. |
| AAM0706154G8 | Asociación en Ayuda a Madres Solteras y Adultos Mayores, A.C. |
| AER9104122P2 | Asociación Escuelas Rafael Dondé del Centro Familiar Obrero, I.A.P. |
| AES510630CA5 | Asociación Esperanza, A.C. |
| AFP7404301DA | Asociación Femenina Pro-México, A.C. |
| AFC961023DH5 | Asociación Filantrópica Cummins, A.C. |
| AFC140228TE1 | Asociación Formando Comunidades, I.A.P. |
| AFF141217518 | Asociación Fortaleciendo Familias, I.A.P. |
| AFR961128MF5 | Asociación Franciscana, I.A.P. |
| AFM650429P20 | Asociación Franco Mexicana Suiza y Belga de Beneficencia, I.A.P. |
| AGA960828AR6 | Asociación Gilberto Acapulco Gro. A.C. |
| AGC901127TA5 | Asociación Gilberto Ciudad Victoria, A.C. |
| AGC9006159I9 | Asociación Gilberto de Cancún, A.C. |
| AGJ921002FE3 | Asociación Gilberto de Jalisco, A.C. |
| AGL021015794 | Asociación Gilberto de León, A.C. |
| AGD9101222T9 | Asociación Gilberto Delegación Estado de México, A.C. |
| AGM150904LT4 | Asociación Gilberto Michoacán de Ocampo, A.C. |
| AGN881220641 | Asociación Gilberto Nuevo León, A.C. |
| AGR140821189 | Asociación Gilberto Región Sureste, A.C. |
| AGT940824FB0 | Asociación Gilberto Tampico, A.C. |
| AGV950921US4 | Asociación Gilberto Veracruz Boca del Río, A.C. |
| AGV921230CQ2 | Asociación Gilberto Veracruz, A.C. |
| AGI881006BC7 | Asociación Gilberto, A.C. |
| AGA9508313F7 | Asociación Guadalupana de Ayuda a Necesitados, A.C. |
| AHM761220JD1 | Asociación Hispano Mexicana, I.A.P. |
| AHA150218MB4 | Asociación Hogar de Angeles, I.A.P. |
| AHI9402167T7 | Asociación Hogar Infantil San Luis Gonzaga, I.A.P. |
| AHP991216MEA | Asociación Humanitaria Pietro Noris, A.C. |
| AIC131021LI6 | Asociación Ichcaanziho, I. A. P. |
| AIS050221FBA | Asociación Indigenista San Antonio, A.C. |
| AID140911J18 | Asociación Integral de Desarrollo Rural, I.A.P. |
| AIV070824AD4 | Asociación Internacional por los Valores Humanos, A.C. |
| AIA970319UG1 | Asociación Italiana de Asistencia, I.A.P. |
| AJE140207HB7 | Asociación Jedidias, I.A.P. |
| AJE840606UZ8 | Asociación Jema, A.C. |
| AJU111117JB3 | Asociación Judith, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| AJR9611221U5 | Asociación Julio Roldán, I.A.P. |
| AJA9712154VA | Asociación Juvenil de Ayuda al Niño y al Discapacitado, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ALM890821BW7 | Asociacion Lazarena de México, A.C. |
| ALS100217G24 | Asociación Lazos de Solidaridad, I.A.P. |
| ALE1701057C3 | Asociación Lebbeo, A.C. |
| ALD900925MP9 | Asociación Leonesa para la Distrofia Muscular, A.C. |
| ALM150824K67 | Asociación Lobos MG, A.C. |
| AAS9806308L2 | Asociación Los Amigos de San Pedro, I.A.P. |
| AMF140207P54 | Asociación Manos Femeninas, Trabajando por Kanasin, I.A.P. |
| AMQ990714JHA | Asociación Manos que Ayudan, I.A.P. |
| AMM050602ID5 | Asociación Maximiliano Maria Kolbe, I.A.P. |
| AME981119CL5 | Asociación Menorah, I.A.P. |
| AMA0111218G0 | Asociación Mexicana Anne Sullivan, I.A.P. |
| AMA021223UA9 | Asociación Mexicana Auditiva Verbal Daniel Ling, A.C. |
| AMC0308218G6 | Asociación Mexicana contra la Psoriasis, A.C. |
| AMA010525RB4 | Asociación Mexicana de Amigos Metabólicos, A.C. |
| AMA100610AQ1 | Asociación Mexicana de Apoyo Sebastián, I.A.P. |
| AMA151125T59 | Asociación Mexicana de Atención a las Necesidades Educativas Especiales y Discapacidad, A.C. |
| AMA0105174R7 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer Chihuahua, A.C. |
| AMA000823IN9 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Aguascalientes, A.C. |
| AMA010926235 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Campeche, I.A.P. |
| AMA040615HD9 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Colima, I.A.P. |
| AMA030408VE8 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Guanajuato, A.C. |
| AMA021213QR1 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Guerrero A.C. |
| AMA021221KD2 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Hidalgo, A.C. |
| AMA080625Q95 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Puebla AMANC, A.C. |
| AMA0501174W0 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de San Luis Potosí, A.C. |
| AMA050228J57 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Veracruz, A.C. |
| AMA081114AD3 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer del Estado de México, AMANC, I.A.P. |
| AMA031010S36 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer en Querétaro, I.A.P. |
| AMA991214CV7 | Asociacion Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer Peninsular, A.C. |
| AMA8206154A9 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer, I.A.P. |
| AMB950606KEA | Asociación Mexicana de Bancos de Alimentos, A.C. |
| AMC040423M20 | Asociación Mexicana de Cienciología para el Desarrollo de la Comunidad Social, A.C. |
| AMD980220GT6 | Asociación Mexicana de Diabetes Capítulo Laguna, A.C. |
| AMD9904296A9 | Asociación Mexicana de Diabetes en Chihuahua, A.C. |
| AMD021203DR7 | Asociación Mexicana de Diabetes en Chihuahua, Capítulo Chihuahua, A.C. |
| AMD101217T41 | Asociación Mexicana de Diabetes en el Sureste, A.C. |
| AMD890201Q15 | Asociación Mexicana de Diabetes en Guanajuato, A.C. |
| AMD880830D69 | Asociación Mexicana de Diabetes en Jalisco, A.C. |
| AMD890217QK4 | Asociación Mexicana de Diabetes en la Ciudad de México, A.C. |
| AMD890804C71 | Asociación Mexicana de Diabetes en Nuevo León, A.C. |
| AMD8908041C2 | Asociación Mexicana de Diabetes en San Luis Potosí, A.C. |
| AMD061215B88 | Asociación Mexicana de Displasia Ectodérmica Mariana, A.C. |
| AME0008016B3 | Asociacion Mexicana de Esclerosis Multiple, I.A.P. |
| AME980219JT0 | Asociación Mexicana de Esclerosis Tuberosa, A.C. |
| AMF0811072I4 | Asociación Mexicana de Familiares y Pacientes con Artritis Reumatoide, A.C. |
| AMF110408QLA | Asociación Mexicana de Fenilcetonuria, A.C. |
| AMF110128P24 | Asociación Mexicana de Fibrosis Quística de Aguascalientes, A.C. |
| AMF820104JV8 | Asociación Mexicana de Fibrosis Quística, A.C. |
| AMC111223J27 | Asociación Mexicana de la Cruz Blanca Neutral, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| AME9401188V5 | Asociación Mexicana de la Enfermedad de Huntington, I.A.P. |
| AMR870807FS0 | Asociación Mexicana de la Retinitis Pigmentosa y Enfermedades de la Retina, A.B.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| AML080714BD4 | Asociación Mexicana de Leucemia y Gist., A.C. |
| AMM901003GV1 | Asociación Mexicana de Malta, A.C. |
| AMP9710011G1 | Asociación Mexicana de Parkinson, A.C. |
| AMP150401SI6 | Asociación Mexicana de Psicoterapia Gestalt para la Integración Familiar, I.A.P. |
| AMS120309IN8 | Asociación Mexicana de Sobrevivientes al Cáncer Oncoayuda, A.C. |
| AMT8407047X3 | Asociación Mexicana de Transformación Rural y Urbana, A.C. |
| AMP0702218I9 | Asociación Mexicana en Pro de la Familia, Cultura y Bienestar Social, A.C. |
| AML140707II0 | Asociación Mexicana Linfologìa y Linfedema, A.C. |
| AMN050928CL0 | Asociación Mexicana Naamat, A.C. |
| AMA980408N24 | Asociación Mexicana para Ayuda Mental en Crisis, A.C. |
| AMD100427JWA | Asociación Mexicana para el Diagnóstico y Tratamiento de la Sordera, A.C. |
| AMA950530EZ9 | Asociación Mexicana para la Audición Ayúdanos a Oír, A.C. |
| AMS8610149W1 | Asociación Mexicana para la Superación Integral de la Familia León, A.C. |
| AMS860703LY1 | Asociación Mexicana para la Superación Integral de la Familia, Delegación Hermosillo, A.C. |
| AMN110329A8A | Asociación Mexicana para las Naciones Unidas de Jovenes AMNU Jóvenes, A.C. |
| AMP6402258K3 | Asociación Mexicana Pro Educación y Beneficencia, A.C. |
| AMP600514PY8 | Asociación Mexicana Pro Niño Retardado, A.C. |
| AMP930909GB7 | Asociación Mexicana Pro Rehabilitación Integral, I.A.P. |
| AML970528CV2 | Asociación Morelense de Lucha contra el Cáncer, A.C. |
| ANC1604011R4 | Asociación Nacional Contra el Infarto Cerebral, A.C. |
| ANA1003119S3 | Asociación Nacional de Apoyo para Niños, Adultos y Adultos Mayores, A.C. |
| ANA060426AH9 | Asociación Nacional de Autismo, A.C. |
| ANM0807233D6 | Asociación Nacional de Mujeres en Desarrollo y Crecimiento, A.C. |
| ANS9710064W7 | Asociación Nacional de Servicio Voluntario, A.C. |
| ANS050801AC8 | Asociación Nacional de Síndrome de Williams, A.C. |
| ANI0503181CA | Asociación Nacional e Internacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, A.C. |
| ANI0207121H2 | Asociación Nacional para la Integración de Ciegos y Débiles Visuales, A.C. |
| ANP771216E40 | Asociación Nacional Pro-Superación Personal, A.C. |
| ANS160705KD4 | Asociación Nacional Samyde, A.C. |
| ANP120207JX5 | Asociación Nirata para Personas con Capacidades Diferentes, A.C. |
| ANS850228NR6 | Asociación Nuestra Señora de la Paz para Niños Débiles Mentales Profundos, I.A.P |
| ANH95082598A | Asociación Nuestro Hogar Anar México, I.A.P. |
| AOS141218N69 | Asociación Organizar y Servir, I.A.P. |
| AOP0005095JA | Asociación Orizaba Propone, A.C. |
| APL070723MJA | Asociación Padre Luis Tezza, A.C. |
| APP880428MF7 | Asociación Padre Pro, I.A.P. |
| AAA890123V34 | Asociación para Ayuda de Ancianos, I.A.P. |
| ADE100128U94 | Asociación para el Desarrollo e Inclusión de Grupos Vulnerables e Indígenas, A.C. |
| ADI9810146N5 | Asociación para el Desarrollo Integral, A.C. |
| AMI1104282F2 | Asociación para el Manejo Integral y Preventivo de la Fibromialgia y la Fatiga Crónica Creser,A.C. |
| AEC2201237U3 | Asociación para Evitar la Ceguera en México, I.A.P. |
| AJN040119SQ5 | Asociación para Jóvenes y Niños con Dones Especiales, A.C. |
| AAI0709281J5 | Asociación para la Atención Integral de la Diabetes del Valle de México, A.C. |
| ADM710616H55 | Asociación para la Defensa de la Mujer, I.A.P. |
| AEQ970220CE6 | Asociación para la Equinoterapia, A.C. |
| AIC850228J45 | Asociación para la Investigación, Capacitación y Asistencia Wixarica, A.C. |
| APE740115G84 | Asociación para la Protección de Enfermos Desamparados Especialmente Incurables, A.C. |
| APM9012122S3 | Asociación para la Protección de Menores Enfermos, I.A.P |
| APD840620BX8 | Asociación para la Protección y Defensa del Menor, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ADP910425FC5 | Asociación para los Derechos de Personas con Alteraciones Motoras (ADEPAM) GabrielaBrimmer, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| ANT920117PV9 | Asociación para los Niños de Tijuana, A.C. |
| CUN071208FB5 | Asociación Paso a Pasito, I.A.P. |
| APC1407216L2 | Asociación Patronato Caimede, I.A.P. |
| APM9207112N2 | Asociación Pedagógica para la Modificación de la Conducta A.P.M.C., A.C. |
| APP010905JH0 | Asociación Poblana Pro Trasplante de Riñón, A.C. |
| ADC101011AI2 | Asociación por el Beneficio Social y la Salud, A.C. |
| ABC1301057J8 | Asociación por el Bien Común del Sur, I. A. P. |
| AUN1106235Z8 | Asociación por Una Niñez Venturosa, A.C. |
| APA980324FJ6 | Asociación Potosina de Alzheimer y Enfermedades Similares, A.C. |
| APP840510FZ5 | Asociación Potosina en Pro del Deficiente Mental, A.C. |
| APP870506G76 | Asociación Potosina Pro-Paralítico Cerebral, A.C. |
| APA941116HR5 | Asociación Pro Autismo, A.C. |
| APA070322S6A | Asociación Pro Ayuda Amigos en Solidaridad APAS, A.C. |
| APC150116DG4 | Asociación Pro Comunidades Mayas en Yucatán, I. A. P. |
| APM860609T16 | Asociación Pro Deficiente Mental de Oaxaca, A.C. |
| API980514185 | Asociación Pro Indígena, A.C. |
| APN961107PMA | Asociación Pro Niños Excepcionales, A.C. |
| APP870822TG0 | Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral de Culiacán, I.A.P. |
| APP910107L68 | Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral Fresnillo, A.C. |
| APO030404DDA | Asociación Pro-Formación y Orientación de la Mujer I.A.P. |
| APC910426VC2 | Asociación Programa Compartamos, I.A.P. |
| APP051129814 | Asociación Pro-Salud Psicosocial A.C. |
| APN920219GT0 | Asociación Protectora de Niños con Cáncer de Ciudad Juárez, A.C. |
| APO030930C42 | Asociación Psicoanalítica de Orientación Lacaniana, A.C. |
| APS150218R3A | Asociación Psicopedagógica del Sureste, I.A.P. |
| APL131115PD4 | Asociación Pujula Liga de Comunidades Mayas, I.A.P. |
| ARB940504PH8 | Asociación Rafael Banquels, A.C. |
| ARE9703174G6 | Asociación Regiomontana de Esclerosis Múltiple, A.B.P. |
| ARF990624P44 | Asociación Regiomontana de Fibrosis Quística, A.C. |
| ARN990505H12 | Asociación Regiomontana de Niños Autistas, A.B.P. |
| ARM07081597A | Asociación Rotaria Morelense de Asistencia, A.C. |
| ASM131112SA3 | Asociación Salud Mental Cetpa México, I.A.P. |
| ASB140816JI2 | Asociación Salud y Bienestar Social, I.A.P. |
| ASA0603167W8 | Asociación San Andrés Pescador, A.C. |
| AST0004269TA | Asociación Santa Teresa de Jesús, A.B.P. |
| ASM900130M52 | Asociacion Senil Morelense Otilio Montaño, A.C. |
| ASA990913NL9 | Asociación Sinaloense de Autismo, I.A.P. |
| AST6610158G9 | Asociación Social de Torreón, A.C. |
| ASZ9501117D0 | Asociación Social Zicuicho, A.C. |
| ASD940316NI5 | Asociacion Sonorense de Diabetes, I.A.P. |
| ASP010123NG3 | Asociación Sonorense de Padres de Niños Autistas, I.A.P. |
| ASP9105146G5 | Asociación Sonorense Pro Personas con Parálisis Cerebral, I.A.P. |
| ASA041027AS3 | Asociación Sudcaliforniana de Apoyo al Desarrollo Infantil, A.C. |
| ATP0503096D2 | Asociación Tech Palewi, A.C. |
| ATC0808011E3 | Asociación Toca Compartir es Vivir, A.C. |
| ATP0808123B6 | Asociación Tocando Puertas, A.C. |
| ATV140324P48 | Asociación Transformando Vidas, I.A.P. |
| ATI9111254D6 | Asociación Tutelar, I.A.P. |
| AUR170427L90 | Asociación Un Regalo de Vida, I.A.P. |
| AUP9905142W7 | Asociación Unicornio de Padres de Niños Autistas, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| AVJ140619HG9 | Asociación Vamos Juntos, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| AVC130529CK7 | Asociación Vanguardista Ciudadana Naucalpense, A.C. |
| AVH121121N69 | Asociación Vida Humana Integral, I.A.P. |
| VFM0102158G2 | Asociación Vida y Familia de Yucatán, I.A.P. |
| AVM080520MZA | Asociación Virgen Medjugorje, I.A.P. |
| AVY131022DE2 | Asociación Voluntariado Yucateco de Asistencia a la Salud Institución de Asistencia Privada. |
| AXI0907159F2 | Asociación Xipalli, I.A.P. |
| AMA990223PC0 | Asociación y Morada del Anciano Desvalido, A.B.P. |
| YLA9512069L9 | Asociación Yucateca de Lucha contra el Autismo y otros Transtornos del Desarrollo, A.C. |
| AYP870325M40 | Asociación Yucateca de Padres de Familia Pro-Deficiente Mental, A.C. |
| AYP9503278C3 | Asociación Yucateca Pro Deficiente Auditivo, I.A.P. |
| ARR0705073I5 | Asociados en la Rehabilitación y Recreación con Equinoterapia, A.C. |
| AAP7703259NA | Atención al Anciano y Promoción Social, I.A.P. |
| AHI010228985 | Atención e Hiperactividad, A.C. |
| AIS9609024J1 | Atención Integral a la Senectud Luz Azteca, A.C. |
| AIT071105HC2 | Ateneo Itaca, A.C. |
| ACO130313SD2 | Atentamente Consultores, A.C. |
| ADC080819LJ4 | Atzin Desarrollo Comunitario, A.C. |
| AAI840509TY0 | Audio Amigo, I.A.P. |
| AAE141202IT1 | AUGE, Autogestión y Educación Comunitaria, A.C. |
| AAU1306178AA | AUM Asociación Unidos por México, A.C. |
| ATC120530I61 | AUPA Tocando Corazones, A.C. |
| AAF1607279K2 | Autismo Asperger y Familia, A.C. |
| AMO151109H79 | Autismo Mochis, I.A.P. |
| AUM0904273S1 | Autismo un Mundo Contigo, A.C. |
| AUT040924J91 | Autismo, A.B.P. |
| AAV151105MR8 | Aves, Asociación de Vivienda y de Estudios Socioculturales, A.C. |
| AAV1411249I3 | Avima: Ayuda, Vive, Intégrate, Mejora y Actúa, A.C. |
| AAL141015813 | Axel y Alan, A.C. |
| AXT081104D36 | Axtlatón, A.C. |
| TBE0301109X0 | Ayuda a Corazón de Niño, A.C. |
| AME040709BW7 | Ayuda a la Mujer Embarazada, A.C. |
| AAT061221DL4 | Ayuda a Todos para una Vida Mejor, A.C. |
| ATI880526J15 | Ayuda a Todos, I.A.P. |
| AEM1309137E5 | Ayuda Emma, A.C. |
| AHD041220GD3 | Ayuda Humanitaria al Desarrollo Rural, A.C. |
| AHI111129LS1 | Ayuda Humanitaria Integral, A.C. |
| AIN011207BA7 | Ayuda Inmediata, I.A.P. |
| AIN961101QQA | Ayuda Integral al Niño Desprotegido, A.C. |
| AME081211TCA | Ayuda Mutua de Exalumnas del Sagrado Corazón de Guadalajara, A.C. |
| AME070524RW9 | Ayuda Mutua Esencial, A.B.P. |
| AMV060928SE8 | Ayuda Mutua Vecinal, A.C. |
| AMN1106142V4 | Ayuda para el Mas Necesitado, F.B.P. |
| APB140728C91 | Ayuda Progreso y Bienestar Maoo, A.C. |
| ARO121128NXA | Ayuda Rosa, A.C. |
| ASD0403153R9 | Ayuda Social Devlyn, A.C. |
| ACA0109115P8 | Ayuda y Caridad, A.C. |
| AOP930921EW2 | Ayuda y Optimismo, A.C. |
| ASE8707065B7 | Ayuda y Servicio, A.C. |
| ASN930729MI7 | Ayuda y Solidaridad con las Niñas de la Calle, I.A.P. |
| AVH140711G96 | Ayúdame a Vivir con Hemodiálisis, I.A.P. |
| AHT9609309T2 | Ayúdame Hermano Tengo Cáncer, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AAM060623M83 | Ayudando a Mamá, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AAM101229TH4 | Ayudando a Morelos, A.C. |
| AMX110217RP5 | Ayudando MX, A.C. |
| APT150902HQ5 | Ayudando Podemos Tener un Mejor Futuro, A.C. |
| ANI941213FB4 | Ayudante al Niño, I.A.P. |
| AAM160222F47 | Ayudar por Ayudar, Mary Nogueda Simón, A.C. |
| AUV100126IY6 | Ayudemos por una Vida Mas Digna, A.C. |
| AYU100405GU4 | Ayudtlax, A.C. |
| BAB120825F92 | B & A Barragán Alfaro, A.C. |
| BDB990620M96 | Back 2 Back México, A.C. |
| BPD010604IT7 | Balance, Promoción para el Desarrollo y Juventud, A.C. |
| BAL010618VA3 | Bálsamo para el Alma, A.C. |
| BAC971020H91 | Banco de Alimentos Cáritas del Estado de México, I.A.P. |
| BAD1002088A7 | Banco de Alimentos Dadles Vosotros de Comer, A.C. |
| BAA091014SM2 | Banco de Alimentos de Ameca, A.C. |
| BAA081107DA3 | Banco de Alimentos de Atotonilco, A.C. |
| BAC000714GX1 | Banco de Alimentos de Cajeme, I.A.P. |
| BAC9609108I9 | Banco de Alimentos de Cáritas de Mexicali, A.C. |
| BAC141112KU2 | Banco de Alimentos de Córdoba, A.C. |
| BAC990311JC7 | Banco de Alimentos de Cuautitlán Izcalli, A.C. |
| BAC9810083F1 | Banco de Alimentos de Cuernavaca, A.C. |
| BAC990308HH2 | Banco de Alimentos de Culiacán, I.A.P. |
| BAE051123JA8 | Banco de Alimentos de Ensenada, A.C. |
| BAF060627EE2 | Banco de Alimentos de Fresnillo, A.C. |
| BAG0911256T2 | Banco de Alimentos de Guamúchil, I.A.P. |
| BAG000914U48 | Banco de Alimentos de Guanajuato, A.C. |
| BAG080910GIA | Banco de Alimentos de Guasave, I.A.P. |
| BAH9505108C3 | Banco de Alimentos de Hermosillo, I.A.P. |
| BAJ081125GY6 | Banco de Alimentos de Juanacatlan, A.C. |
| BAP051126BT3 | Banco de Alimentos de la Paz, A.C. |
| BAA061017V21 | Banco de Alimentos de los Altos de Chiapas, A.C. |
| BAM991111B47 | Banco de Alimentos de los Mochis, I.A.P. |
| BAM961115J85 | Banco de Alimentos de Mérida, A.C. |
| BAN010221372 | Banco de Alimentos de Navojoa, I.A.P. |
| BAN080521IL9 | Banco de Alimentos de Nogales, I.A.P. |
| BAO9810239K7 | Banco de Alimentos de Oaxaca, A.C. |
| BAR000920AA5 | Banco de Alimentos de Reynosa, A.C. |
| BAS961015PA4 | Banco de Alimentos de Saltillo, A.C. |
| BAS9905115F4 | Banco de Alimentos de San Luis Potosí, A.C. |
| BAT960828GW8 | Banco de Alimentos de Tijuana, A.C. |
| BAV040309JN0 | Banco de Alimentos de Veracruz, A.C. |
| BAZ990609J93 | Banco de Alimentos de Zacatecas, A.C. |
| BAZ091005GZ7 | Banco de Alimentos de Zapotlanejo, A.C. |
| BAC9608126U9 | Banco de Alimentos del Centro de Chiapas, A.C. |
| BAC990329GN1 | Banco de Alimentos del Centro del Estado de Hidalgo, A.C. |
| BAD050221PL6 | Banco de Alimentos Durango, A.C. |
| BAK130722M74 | Banco de Alimentos Korima Segura, A.C. |
| BAM990524NV2 | Banco de Alimentos Maná, A.C. |
| BAM110101EHA | Banco de Alimentos Mazatlán, I.A.P. |
| BAD060610543 | Banco de Alimentos para el Desarrollo Social, A.C. |
| BAV030819VA4 | Banco de Alimentos por Victoria, A.C. |
| BAE1101193T5 | Banco de Alimentos y Enseres Unidos para Ayudar, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| BAS081016L1A | Banco de Alimentos y Salud Integral de Irapuato, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| BAY981124JUA | Banco de Ayuda, A.C. |
| BRH050425I98 | Banco de Ropa de Hermosillo, I.A.P. |
| BRE070509GH0 | Banco de Ropa y Enseres de Culiacán, I.A.P. |
| BRC120920IP7 | Banco de Ropa, Calzado y Enseres Domésticos de Querétaro, I.A.P. |
| BDA0311259Z1 | Banco Diocesano de Alimentos Colima, I.A.P. |
| BDA070510AL4 | Banco Diocesano de Alimentos de los Altos, A.C. |
| BDA9205064S1 | Banco Diocesano de Alimentos Guadalajara, A.C. |
| BIF021018PE6 | Banco Inbursa S.A. Fid Pro Vivah F 1166 |
| BIA921230V65 | Banco Internacional de Alimentos, A.C. |
| BNM980424JA6 | Banco Nacional de México, S.A. Fideicomiso 13744-6 Ver Bien para Aprender Mejor |
| BSV141120PJ9 | Barrio sin Violencia y sin Adicción, A.C. |
| BUN921001T39 | Barrios Unidos, A.C. |
| BAN1402045Z2 | Batsil Antsetik, A.C. |
| BSI020208528 | Bazar Solidario, I.A.P. |
| BAM1312031A4 | Bendiciendo con Amor, A.C. |
| BDE0704034B1 | Bendito Despertar, A.C. |
| BEN970203768 | Benedictinos, A.C. |
| BXS1605034W9 | Benedicto XVI Ser y Familia, A.C. |
| BAM911121RZ6 | Beneficencia Amigos, A.C. |
| SBM201202BS3 | Beneficencia de Mazatlán, A.C. antes Sociedad de Beneficencia de Mazatlán, A.C. |
| BEL290606SA9 | Beneficencia Española de la Laguna, A.B.P. |
| BAM9609257Z5 | Beneficio y Apoyo Mutuo para el Bienestar Infantil, A.C. |
| BRE040225SI7 | Benítez Reyes, A.C. |
| BAM1404282K4 | Bennu Apoyo a Las Mujeres con Cáncer, A.C. |
| BVE110323UH9 | Benvenutto XXI, A.C. |
| BBM030930VD8 | Best Buddies de México, A.C. |
| BAH130718SW8 | Bet Ahava, A.C. |
| BME050810850 | Betesda Mexicali, A.C. |
| BRM040112899 | Bienes Raises Mariana, A.C. |
| BIF971127MC4 | Bienestar e Integración Familiar, I.A.P. |
| BSF9105156N8 | Bienestar Social y Fomento Humano, A.B.P. |
| BDD110630US6 | Bienestar y Desarrollo de la Familia Bidefam, I.A.P. |
| BPM150929768 | Bienestar y Progreso de la Mano Contigo, A.C. |
| BCA14031154A | Bienvenido a Casa, I.A.P. |
| BAI0711135C6 | BIFAM Aguascalientes I.B.P. |
| BIF120913IJ6 | BIFAM, I.A.P. |
| BHP100225BX9 | Bio-Casa Hogar la Providencia, I.A.P. |
| BNS050808HG5 | Blessed Nuno Society de México, A.C. |
| BME120817RT9 | Bocalan México, A.C. |
| BAC990421523 | Bodega de Alimentos de Cáritas de Aguascalientes, A.C. |
| BNL110714HG4 | Bomberos de Nuevo León, A.B.P. |
| BEC120618E23 | Bomberos Especializados en Capacitación, Atención y Prevención de Emergencias (BECAPE),I.A.P. |
| BVM011123772 | Bomberos Voluntarios de Manzanillo, A.C. |
| BME100309II7 | Bondades Mexiquenses, A.C. |
| BHG080124418 | Boys Hope Girls Hope, A.B.P. |
| BDG070309FFA | Bred Diocesano de Guadalajara, A.C. |
| BSA130612C72 | Bred Santa Ana, A.C. |
| BAE8911244A0 | Brenda Asociación de Esclerosis Múltiple Chihuahua, A.C. |
| BCA950726S98 | Brigada Callejera de Apoyo a la Mujer E.M., A.C. |
| BAI9707211H0 | Brigadas de Amistad, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| BBR111130G20 | Bright Brains, S.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| BAV9605137F6 | Brindemos Alegría para Vivir, A.C. |
| BWT080118321 | Bringing The World Together, A.C. |
| BSH1501263E4 | Briza Shirley, A.C. |
| BDO110729SS9 | Bruno Donamor´s, I.A.P. |
| BTI1507181RA | Buena Tierra, I.A.P. |
| BVS961206KZ3 | Buena Vista Sinaloa, I.A.P. |
| BJG9110011R3 | Bufete Jurídico Gratuito Social, A.C. |
| BSO011130LW6 | Buscando Sonrisas, A. C. |
| CSP130716N17 | C&j Sonidos y Palabras, A.C. |
| CFH130815NN7 | C.A.C.E. Fe, Humildad y Vida, A.C. |
| CYE120130429 | C.A.S.A. Yekkan, A.C. |
| CCE120320FY2 | Cabalga Centro de Equinoterapia y Equitación, I.A.P. |
| CUS061103P79 | Cabalgando por una Sonrisa, A.C. |
| COB7608044D9 | Cabral Obregón, A.C. |
| CNU0904201U5 | Cada Niño una Sonrisa, A.C. |
| CAD120202JU5 | Cadena con Amor y Dedicación, A.C. |
| CDA071129BE1 | Cadena de Amor con Cristo, A.C. |
| CDA061215520 | Cadena de Ayuda contra la Fibromialgia, A.C. |
| CAY040713L12 | Cadena de Ayuda, A.C. |
| CAM060624KR7 | Cadenas de Ayuda para México, A.C. |
| CAF160926QD7 | Cafecol, A.C. |
| CCU070330M69 | Caleidoscopio Cultural, A.C. |
| CVC031022NS3 | Calidad de Vida Conóceme, A.C. |
| CVS100127116 | Calidad de Vida Sin Fronteras, A.C. |
| CFM110224T78 | Called2Serve Foundation Mexico, A.C. |
| CTE141106FA5 | Cambia tu Enfoque, A.C. |
| CFM081201453 | Cambiando Familias para México, A.C. |
| CSO060606MY3 | Cambiando Sonrisas, A.C. |
| CUV0902133B1 | Cambiando una Vida, A.C. |
| CVM130424D60 | Cambiando Vidas en Mexicali, A.C. |
| CVJ110318B55 | Cambiando Vidas Juntos CVJ, A.C. |
| CCN131219JR6 | Cambiando Vidas, A.B.P. |
| CAM0804044N5 | Camichalo, A.C. |
| CVE100507QM0 | Caminando con Veracruz, A.C. |
| CVI070620RV1 | Caminando por la Vida, A.C. |
| CUE1207108M8 | Caminando por una Esperanza de Vida, A.C. |
| CAR090730NI5 | Caminar en Armonía, A.C. |
| CJA090123U49 | Caminemos Juntos con Amor Luz y Esperanza, A.C. |
| CAF081119AB1 | Camino a la Felicidad, A.C. |
| CAI961021QN7 | Camino Abierto, I.A.P. |
| CQV151204MD1 | Camino que Va de Regreso, A.C. |
| CPL140116673 | Caminos Paliativos de Luz, I.A.P. |
| CHU711022PIA | Campamento Huapoca, A.C. |
| CGL080213CF7 | Campaña Global por la Libertad de Expresión A19, A.C. |
| CVN100202RHA | Campeones de la Vida NR, A.C. |
| CSA710503PQ9 | Campo San Antonio Fundación Pape, A.C. |
| CAM751224G71 | Camyn, A.C. |
| CAY110511NV2 | Canales de Ayuda, A.C. |
| CAC160813T19 | Canica Aguascalientes Centro de Apoyo a Niños con Cáncer, I.B.P. |
| CCA920507EA4 | CANICA Centro de Apoyo al Niño de la Calle de Oaxaca, A.C. |
| CAN100827236 | Canservir, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CSR031011TZ4 | Cañada Siete Ranchos de Huajuapan, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CTR960705LB7 | Capacitación para el Trabajo, A.C. |
| CDI840917T70 | Capacitación y Desarrollo Integral, A.C. |
| CVA120203CE9 | Capacitando con Valores, I.A.P. |
| CAP100618427 | CAPEDIS, A.C. |
| CAP1512047U4 | CAPYDHA, A.C. |
| CMI130118T75 | Caridad Misionera, A.C. |
| CPH030611GNA | Caridad y Promoción Humana, A.C. |
| CDI0708103H0 | Carita de Dios, A.C. |
| CAM941007679 | Cáritas Arquidiócesis de México, I.A.P. |
| CCA1304236X1 | Cáritas Camargo, A.C. |
| CCO940316JF0 | Cáritas Colima, I.A.P. |
| CAC931228MP5 | Cáritas de Acuña, A.C. |
| CAG910122DB9 | Cáritas de Aguascalientes, A.C. |
| CAM060805BC5 | Caritas de Amistad, A.C. |
| CAN0706209Y2 | Caritas de Angeles, A.C. |
| CBC951110KK6 | Cáritas de Baja California Sur, A.C. |
| CCI830921RN1 | Cáritas de Chihuahua, I.B.P. |
| CCV850521UC3 | Cáritas de Ciudad Victoria, A.C. |
| CGU791002JB2 | Cáritas de Guadalajara, A.C. |
| CHL910620GS2 | Cáritas de Huajuapan de León, A.C. |
| CJA900803RFA | Cáritas de Jalapa, A.C. |
| CAA030118N83 | Cáritas de la Arquidiócesis de Acapulco, A.C. |
| CAT960226LZ8 | Cáritas de la Arquidiócesis de Tlalnepantla, I.A.P. |
| CDE960312K99 | Cáritas de la Diócesis de Ecatepec, I.A.P. |
| CSF0210188D6 | Cáritas de la Sagrada Familia de Gómez Palacio Durango, A.C. |
| CLE940413382 | Cáritas de León, A.C. |
| CMA8911092P3 | Cáritas de Matamoros, A.C. |
| CMO820811NX9 | Cáritas de Monterrey, A.B.P. |
| CNL000329DS5 | Cáritas de Nuevo Laredo, A.C. |
| COR980401V89 | Cáritas de Orizaba, A.C. |
| CPV9511137V7 | Cáritas de Puerto Vallarta, A.C. |
| CQI971113VC8 | Cáritas de Querétaro, I.A.P. |
| CQR030716SZ7 | Cáritas de Quintana Roo, A.C. |
| CSA870629IE6 | Cáritas de Saltillo, A.C. |
| CSC940607T35 | Caritas de San Cristóbal de las Casas, A.C. |
| CSJ940622HG2 | Cáritas de San Juan de los Lagos, A.C. |
| CTA000920V22 | Cáritas de Tabasco, A.C. |
| CTA840607GD1 | Cáritas de Tampico, A.C. |
| CYU880130GS1 | Cáritas de Yucatán, A.C. |
| CGU040607KZ3 | Cáritas del Guadiana, A.C. |
| CDM9705129H3 | Cáritas Diocesana Morelia, I.A.P. |
| CDT910115IH0 | Cáritas Diocesanas de Torreón, A.C. |
| CDS071231C51 | Cáritas Diócesis de San Andrés Tuxtla, A.C. |
| CEM0106082K1 | Cáritas Emergencias, A.C. |
| CHI031106BE8 | Cáritas Hidalgo, A.C. |
| CHI010608FS6 | Cáritas Hospitalidad y Servicio, A.C. |
| CLO890516BK4 | Cáritas Lomita, I.A.P. |
| CMA920430MX6 | Cáritas Mazatlán, I.A.P. |
| CME971023SF8 | Cáritas Mexicana, I.A.P. |
| CPA971204D77 | Cáritas Parral, A.C. |
| CPS020806MI6 | Cáritas Parroquial del Santuario, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CPS040614QJA | Cáritas Pastoral Social Diócesis de Tulancingo, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CRD9409218I5 | Cáritas Región Desértica, A.C. |
| CRM000117V42 | Cáritas Región Mexicali, A.C. |
| CRS890628T64 | Cáritas Región Siderúrgica, A.C. |
| CSF980129333 | Cáritas Salud Familiar y Comunitaria, I.A.P. |
| CSJ060811NS9 | Caritas San Juan Diego, A.C. |
| CSH891108LL0 | Cáritas Superación Humana y Social, I.A.P. |
| CTE8710149V0 | Cáritas Tehuacán, A.C. |
| CCF151109FY2 | Caritas y Canitas Felices, A.C. |
| CAT9109104M4 | Casa Albergue Temporal para Niños, I.B.P. |
| CAA0204233FA | Casa Amiga Albergue Humanitario, I.A.P. |
| CAC990203S89 | Casa Amiga, Centro de Crisis, A.C. |
| CAM9911176X3 | Casa Asistencial Para la Mujer de Todo Corazón, A.C. |
| CAA030618JE6 | Casa Azul para el Apoyo, Tratamiento e Investigación de las Alteraciones Craneofaciodentales,A.C. |
| CCG8905101G2 | Casa Canisio de Guadalajara, A.C. |
| CCA141105FR2 | Casa Club Activo Veinte Treinta, A.C. |
| CCT1502063Y0 | Casa Colibrí Trabajador Católico, A.C. |
| CCG1308209S7 | Casa Coryma de Guanajuato, A.C. |
| CCC111025764 | Casa Cuna Conchita, A.C. |
| CCI870223BQ2 | Casa Cuna de Irapuato, A.C. |
| CCL830712UY6 | Casa Cuna de la Laguna, A.C. |
| CAC120106FK6 | Casa de Adobe Cocorit, A.C. |
| CAM980626QN1 | Casa de Apoyo a la Mujer, A.C. |
| CAF040713HR6 | Casa de Asís Francisca Alonso, A.C. |
| CAS770909416 | Casa de Asís, A.C. |
| CAI970707L97 | Casa de Asistencia Infantil Nuestra Señora de la Asunción de Aguascalientes, A.C |
| CAR890517IK4 | Casa de Asistencia y Rehabilitación para Indigentes, A.C. |
| CAA151106BJ9 | Casa de Atención al Adulto Mayor Catam, A.C. |
| CAA150220JY1 | Casa de Ayuda Alfa y Omega, A.C. |
| CAN050718560 | Casa de Ayuda Nuestra Comunidad, A.C. |
| CBJ100323RS6 | Casa de Bendición Jireh Dios Proveerá, A.C. |
| CBT490726TK4 | Casa de Beneficencia de Torreón, A.C. |
| CCF681204KU6 | Casa de Cuna Felícitas del Río, A.C. |
| CCO010514E38 | Casa de Cuna Oasis del Niño Mexicali, A.C. |
| CCO6707223Z7 | Casa de Cuna Oasis del Niño, A.C. |
| CDT010803695 | Casa de Descanso de la Tercera Edad María Elena Ramírez de Lozano, A.C. |
| CDS870907FW2 | Casa de Descanso la Sagrada Familia, A.C. |
| CDA9910138E3 | Casa de Descanso para Ancianos Desamparados, A.C |
| CDA790718NM4 | Casa de Descanso para Ancianos Matilde Roubroy de Villanueva, I.B.P. |
| CEB051014CY4 | Casa de Enfermos Buen Samaritano, A.C. |
| CEA920514QT9 | Casa de Esperanza Acuña, A.C. |
| CES111110UK6 | Casa de Estudiantes de San Ignacio, I.A.P. |
| CJP871023RM7 | Casa de Jesús para Protección de la Niña, A.C. |
| CJR971121ND2 | Casa de Jesús para Rehabilitación Femenil, A.C. |
| CAN980724KJ0 | Casa de la Amistad para Niños con Cáncer, I.A.P. |
| CDP6706109M4 | Casa de La Divina Providencia, A.C. |
| CLT091009943 | Casa de la Luna Tlazolteotl, A.C. |
| CMM051028R64 | Casa de la Misericordia de María de Nazareth, A.C. |
| CTE860827B59 | Casa de la Tercera Edad Santiago de Tonalá, A.C. |
| CME010813BJ4 | Casa de Las Mercedes, I.A.P. |
| CNP800910MC5 | Casa de los Niños de Palo Solo, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| CMM080826I6A | Casa de María Monterrey, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CMC670414RKA | Casa de Maternidad y Cuna, A.C. |
| CNC901105QW6 | Casa de Niños Corazón de Ángel, A.C. |
| CNF801018698 | Casa de Niños Frank González, A.C. |
| COZ970214AA5 | Casa de Oración de Ziracuarétiro, A.C. |
| CPA1201234X0 | Casa de Pacto, A.C. |
| CPM0609254XA | Casa de Pastoral Misión Compartida, A.C. |
| CPS800829E93 | Casa de Protección Social y Cultural para la Niña, A.C. |
| CRM0206199K7 | Casa de Recuperación para Mujeres Renovación Interior, A. C. |
| CRJ000630FN0 | Casa de Refugio para Jovencitas, A.C. |
| CRC090305TG4 | Casa de Rehabilitación Contra el Alcoholismo y Drogadicción quien como Dios, A.C. |
| CRS980128BN1 | Casa de Reposo de San Gregorio de Cerralvo, A.B.P. |
| CRG0711159D3 | Casa de Reposo La Gloria, A.C. |
| CRR780114BY4 | Casa de Reposo Rodrigo Gómez G., A.B.P. |
| CRT100303P97 | Casa de Reposo Teresa de Calcuta, A.C. |
| CRS031127L11 | Casa de Retiro La Salle, A.C. |
| CSQ030328MI8 | Casa de Salud Quinta Aparición Guadalupana, A.C. |
| CAI4312157L7 | Casa del Actor, I.A.P., Mario Moreno. |
| CAP080729BW8 | Casa del Anciano del Padre Estala, A.C. |
| CAD601026JD2 | Casa del Anciano Doctor Samuel Silva, A.C. |
| CAS120526ARA | Casa del Anciano Los Santos Reyes, A.C. |
| CAS8707201U1 | Casa del Anciano San Vicente, A.C. |
| CAB470320TD8 | Casa del Anciano, A.B.P. |
| CEM141004PW3 | Casa del Estudiante del Municipio de Sinaloa, I.A.P. |
| CEG160812MR9 | Casa del Estudiante Guasavense, I.A.P. |
| CHA0007125P0 | Casa del Hermano de Asis y de los Pobres, A.C. |
| CIN090216LE8 | Casa del Indigente Nuestra Señora del Refugio, A.C. |
| CMJ980317L63 | Casa del Migrante en Juárez, A.C. |
| CMT900511DI2 | Casa del Migrante en Tijuana, A.C. |
| CMS061214H53 | Casa del Migrante Scalabrini, A.C. |
| CNA950303MX2 | Casa del Niño y del Anciano México, A.C. |
| CPT120816S91 | Casa del Parque Tlalpan, A.C. |
| CPF901205VC8 | Casa del Peregrino y Asilo de Ancianos Felipe Ángeles, A.C. |
| CQD120208BD8 | Casa del Quetzal para la Defensa de los Derechos Humanos de la Mujer y Grupos Vulnerables, A.C. |
| CVM021217LI0 | Casa del Venado Mazacalli, A.C. |
| CDI1311259H4 | Casa Dilaram, A.C. |
| CDB881116I60 | Casa Don Bosco, A.C. |
| CDM930929FZA | Casa Down de Mazatlan, I.A.P. |
| CEN991209D5A | Casa Esperanza para Niños, I.A.P. |
| CEP920814DG0 | Casa Eudes Promoción a la Mujer, A.C. |
| CFM010430FN7 | Casa Familia María de Guadalupe de Zitácuaro, Mich., A.C. |
| CFG9205127X9 | Casa Franciscana Guaymas, A.C. |
| CGU120224488 | Casa Gaviota un Vuelo Sin Violencia, A.C. |
| CGL990130GP2 | Casa Guadalupe Libre, I.A.P. |
| CHA061130D4A | Casa Hogar Abrázame, A.C. |
| CHA940511QJ5 | Casa Hogar Acéptame como Soy, A.C. |
| CHA110715GZ6 | Casa Hogar Agape Elim, A.C. |
| CHA0104263Q4 | Casa Hogar Agnes Lester, A.C. |
| CHA970624N91 | Casa Hogar Alegría, I.A.P. |
| CHA080515NJ6 | Casa Hogar Ángeles de San Pedro, A.C. |
| CHA130321R22 | Casa Hogar Angeles en Libertad, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CHA870523I84 | Casa Hogar Aprendiendo a Vivir, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CHA010213SK2 | Casa Hogar Auxilio, A.C. |
| CHB000207H69 | Casa Hogar Bethany, A.C. |
| CHC150513KV3 | Casa Hogar Corazón Valiente San Miguel, A.C. |
| CHC080124812 | Casa Hogar Crread de Chihuahua, A.C. |
| CHC031003CNA | Casa Hogar CRREAD, A.C. |
| CHA151009GH3 | Casa Hogar de Abrigo, A.C. |
| CHA160304GU9 | Casa Hogar de Adultos Mayores Reencuentro, A.C. |
| CHA9007056A7 | Casa Hogar de Ancianos Rincón del Amor, A.C. |
| CHC910819HQ6 | Casa Hogar de Cabo San Lucas, A.C. |
| CHG770223LK4 | Casa Hogar de Guadalajara, A.C. |
| CHI990921Q71 | Casa Hogar de Integración y Rehabilitación de Infantes y Adolescentes Chiria, A.C. |
| CHI770422JC9 | Casa Hogar de la Inmaculada, A.C. |
| CHL661220BT8 | Casa Hogar de la Luz, A.C. |
| CHS710304FW2 | Casa Hogar de la Santísima Trinidad, I.A.P. |
| CHN901221K72 | Casa Hogar de las Niñas de Tláhuac, I.A.P. |
| CHN930630T85 | Casa Hogar de Niñas de Chihuahua, A.C. |
| CHN8407042K4 | Casa Hogar de Niñas Santa María de Guadalupe, I.A.P. |
| CHN150209QB1 | Casa Hogar de Niños Regalos de Dios, A.C. |
| CHN901030HL5 | Casa Hogar de Nuestra Santísima Trinidad, A.C. |
| CHN910927LP4 | Casa Hogar de Nuestra Señora de Fátima, A.C. |
| CHN680530JW3 | Casa Hogar de Nuestra Señora de la Paz, A.C. |
| CHN960823630 | Casa Hogar de Nuestros Pequeños Hermanos Cristo Rey, I.A.P. |
| CHS6902132C0 | Casa Hogar de San Juan, A.C. |
| CHS960424D94 | Casa Hogar de San Miguel Arcángel, I.A.P. |
| CHA970303778 | Casa Hogar del Anciano Agustín Velázquez Medina, A.C. |
| CHA0305127U5 | Casa Hogar del Anciano Corazón de Jesús, A.C. |
| CHA870420IP8 | Casa Hogar del Anciano de Ensenada, A.C. |
| CHA050606U81 | Casa Hogar del Anciano Jesucristo Obrero, A.C. |
| CHA9207139ZA | Casa Hogar del Anciano San Nicolas Tolentino de Cardenas, S.L.P., A.C. |
| CHA9303057Q3 | Casa Hogar del Anciano Sánchez Mejorada, I.A.P. |
| CHN7805123T6 | Casa Hogar del Niño de Acapulco, A.C. |
| CHD8805301I4 | Casa Hogar Divina Providencia, A.C. |
| CHD020605IA1 | Casa Hogar Dulce Refugio A.C. |
| CHM101129U9A | Casa Hogar el Milagro, I.A.S.P. |
| CHN051007R68 | Casa Hogar El Nuevo Israel, A.C. |
| CHR990125UH0 | Casa Hogar El Refugio de Monterrey, A.B.P. |
| CHE960911U65 | Casa Hogar Emmanuel, I.A.P. |
| CHE951205N58 | Casa Hogar Esperanza de una Nueva Vida, I.A.P. |
| CHE100901462 | Casa Hogar Esperanza para Ti, I.A.P. |
| CHE080111LN4 | Casa Hogar Esposos Montaño Terán, A.C. |
| CHE030203N33 | Casa Hogar Eugenio Oláez, A.C. |
| CHF0908058PA | Casa Hogar Felipe de Jesús, A.C. |
| CHF840302H1A | Casa Hogar Femenil, A.C. |
| CHG001212768 | Casa Hogar Galilea, A.C. |
| CHH680918PQ8 | Casa Hogar Heredia López, A.C. |
| CHH030414HN7 | Casa Hogar Hijos del Rey, A.C. |
| CHH100216B53 | Casa Hogar Humilde Patlán, A.C. |
| CHI081005HI7 | Casa Hogar Inmaculada, I.A.P. |
| CHI9603185S5 | Casa Hogar Instituto Herbert Martínez de Escobar, A.C. |
| CHJ950105EVA | Casa Hogar Jeruel, A.C. |
| CHJ0507123G6 | Casa Hogar Jesucristo Eucaristía, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CHJ130717850 | Casa Hogar Jireh. A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CHJ900512BE1 | Casa Hogar Josías y Betania, A.C. |
| CHK050302RR3 | Casa Hogar Kamami, A.C. |
| CHB730524LX3 | Casa Hogar La Buena Madre, A.C. |
| HIG851130V67 | Casa Hogar la Gloria, A.C. |
| CHL960213HP4 | Casa Hogar Lirio de los Valles II, A.C. |
| CHN111108V42 | Casa Hogar los Niños de Moctezuma, A.C. |
| CHO010910P38 | Casa Hogar los Olivos, I.A.P. |
| CHM070704HU6 | Casa Hogar M. Rivero Atkinson, A.C. |
| CHM931202E20 | Casa Hogar Ma. Teresa, A.C. |
| CHM870831FL6 | Casa Hogar Madre Luisita, A.C. |
| CHM110214HD7 | Casa Hogar Mamá Estefana, I.A.P. |
| CHM870314Q74 | Casa Hogar María Madre, I.A.P |
| CHM020905QG8 | Casa Hogar María Niña A.C. |
| CHM510222FD2 | Casa Hogar Mariana Allsopp, I.B.P. |
| CHM980918BN6 | Casa Hogar Marjorie Wurts, A.C. |
| CHM070619VA6 | Casa Hogar Mi Pequeña Familia, A.C. |
| CHM1206016I4 | Casa Hogar My Fathers House, A.C. |
| CHN040610NA6 | Casa Hogar Nuestra Señora de la Luz, A.C. |
| CHN040414PN0 | Casa Hogar Nuestra Señora del Rosario, A.C. |
| CHN0310094XA | Casa Hogar Nueva Esperanza, A.C. |
| CHP010220T4A | Casa Hogar Palabra de Vida, A.C. |
| CHA7207046Q1 | Casa Hogar para Ancianos El Sagrado Corazón, A.C. |
| CHA690715278 | Casa Hogar para Ancianos y Desvalidos de Irapuato, A.C. |
| CHA080509I47 | Casa Hogar Para el Anciano El Buen Samaritano, A.C. |
| CHD140612MP5 | Casa Hogar para el Desamparado, A.C. |
| CHT0205305E5 | Casa Hogar Para la Tercera Edad La Montaña, I.A.P. |
| CHM990526ED3 | Casa Hogar para Mamas Solteras Rita Ruíz Velazco, I.A.P. |
| CHM950511V93 | Casa Hogar para Menores Liborio Espinoza, I.A.P. |
| CHN000911V84 | Casa Hogar para Niñas Madre Conchita, I.A.P. |
| CHN870304ML8 | Casa Hogar para Niñas Santa Rosa de Lima, A.C. |
| CHN090720426 | Casa Hogar para Niños Angel Guardián, A.C. |
| CHN670516D71 | Casa Hogar para Niños Benito Juárez, A.C. |
| CHN7101154R9 | Casa Hogar para Niños Desamparados de Orizaba, A.C. |
| CHN040827EN6 | Casa Hogar para Niños Yireh, A.C. |
| CHV010709DF0 | Casa Hogar para Varones, A.C. |
| CHP040310P64 | Casa Hogar Presbítero Luis Ma. Valencia, A.C. |
| CHP040507489 | Casa Hogar Príncipe de Paz, A.C. |
| CHP000810JE0 | Casa Hogar Protección a la Joven, A.C. |
| CHP140328AW7 | Casa Hogar Pueblo de Dios, A.C. |
| CHP1307265E8 | Casa Hogar Puerta Hermosa, I.A.P. |
| CHQ7407037U6 | Casa Hogar Quinta Manuelita, A.C. |
| CHR111208R34 | Casa Hogar Refugio y Paz, A.C. |
| CHR0010047E2 | Casa Hogar Regalo de Amor, A. C. |
| CHR980130PZ0 | Casa Hogar Rosas de la Infancia, A.C. |
| CHS120116195 | Casa Hogar Samuel, A.C. |
| CHS080917NI6 | Casa Hogar San Antonio de Padua, A.C. |
| CHS080825662 | Casa Hogar San Damián, A.C. |
| CHS9102084D3 | Casa Hogar San Inocencio para Varones Adolecentes, A.C. |
| CHS011221281 | Casa Hogar San Juan Eudes de Acapulco, A.C. |
| CHS960729J26 | Casa Hogar San Pablo, I.A.P. |
| CHS100209BZ1 | Casa Hogar San Rafael Guizar y Valencia, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CHS730914E89 | Casa Hogar Santa Eduwiges, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CHS060512FG6 | Casa Hogar Santa Elena, A.C. |
| CHS040227KV1 | Casa Hogar Santa Inés, A.C. |
| CHS050420PQ1 | Casa Hogar Santa Julia Don Bosco, A.C. |
| CHS121108D93 | Casa Hogar Santa Rosa de Viterbo, A.C. |
| CHS921028BP9 | Casa Hogar Santa Teresita, I.B.P. |
| CHS950906HF4 | Casa Hogar Servicio y Amor, I.A.P. |
| CHS910823810 | Casa Hogar Soledad Gutiérrez de Figaredo, A.C. |
| CHT0707062X1 | Casa Hogar Tierras del Sol Brillante, A.C. |
| CHC071010664 | Casa Hogar y Centro de Discapacitados de Amecameca, I.A.P. |
| CHD061004MB9 | Casa Hogar y Dispensario San José, A.C. |
| CHG1406264Y1 | Casa Hogar y Guardería, Unidos por una Nueva Generación "San Juan Bosco", A.C. |
| CIA1202029X4 | Casa Infantil AMMI, I.A.P. |
| CIR960724VE6 | Casa Infantil El Roble, A.C. |
| CJA120217BM8 | Casa Juvenil Amor Extremo AX, A.C. |
| CMN930322Q52 | Casa María de Nazareth, A.C. |
| CMG9904304Y8 | Casa María Goretti, I.A.P. |
| CMC100222Q8A | Casa Mayor Casa Social para Adultos Mayores, A.C. |
| CAA981102EIA | Casa Mi Angel, A.B.P. |
| CMS9907069B5 | Casa Misericordia de Santa Isabel de Hungría, A.C. |
| CNA080730J85 | Casa Nana, A.C. |
| CNA841226QW5 | Casa Nazareth, A.C. |
| COS071024TH5 | Casa Oración San José Obrero, A.C. |
| CAD851030QZ3 | Casa para Ancianos Desamparados La Divina Providencia, A.C. |
| CAJ600218Q7A | Casa para Ancianos José María Cabadas, A.B.P. |
| CAM770810RH9 | Casa para Ancianos Monte Carmelo, A.C. |
| CNP020628T41 | Casa para Niños del Pacífico, I.A.P. |
| CPD9610318NA | Casa Paterna Divina Providencia, A.C. |
| CPG810626F85 | Casa Paterna la Gran Familia, A.C. |
| CPR850131976 | Casa Primavera, A.C. |
| CPF961210TQ6 | Casa Providencia Femenil, A.C. |
| CSR091029TL4 | Casa Salvador Rivera García, I.A.P. |
| CSS120613GH3 | Casa Samuel Salud, A.B.P. |
| CSA890208TF1 | Casa Saulo, A.C. |
| CSB900312C75 | Casa Simón de Betania, A.C. |
| CSD001219BE4 | Casa Social Don Bosco, A.C. |
| CVN071022QA8 | Casa Valentina para Niños con Cáncer, I.A.P. |
| CVA090911U47 | Casa Vida Abundante, A.C. |
| CVI0002258T4 | Casa Vive, A.C. |
| CYO961018IY5 | Casa Yoliguani, I.A.P. |
| CCD140512JJ1 | Casas de Cuidado Diario Bajío CCDB, A.C. |
| CCD020924LI7 | Casas de Cuidado Diario Infantiles A.C. |
| CCD030318U59 | Casas de Cuidado Diario Infantiles de Ciudad Juárez, A.C. |
| CCD9806298S3 | Casas de Cuidado Diario, I.B.P. |
| CRE980921BZ6 | Casas del Refugio, A.C. |
| CHJ700616SX2 | Casas Hogar Juan Sandoval, A.C. |
| CAR961114GG7 | Casas y Albergues de Rehabilitación Agua Viva, A.C. |
| CIA971211826 | Casasistencia, I.A.P. |
| CSJ861209NU1 | Casita de San José de los Ancianos, A.C. |
| CLI010920IQ5 | Casita Linda, A.C. |
| CDD940803RA2 | Católicas por el Derecho a Decidir, A.C. |
| CCO910207FN5 | Causa Común, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CGA150421AH4 | Cautivados por el Gozo, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CHC9904263N1 | Ceda Hogar Cristina, A.C. |
| CED9402035X4 | CEDIMSE, A.C. |
| CEI120619SW7 | Ceitea, I.A.P. |
| CVI1502184M9 | Celebrando la Vida, A.C. |
| CGV0507209V5 | Cenáculo de Guadalupe Valle, A.C. |
| CIE110520AM6 | Cenáculo de Integración EMAUS, A.C. |
| CAI131009KQ6 | Centor de Atención Integral de Labio y Paladar Hendido, A.C. |
| CSD781211CE5 | Central de Servicios para el Desarrollo de Tehuacán, A.C. |
| CMS7003102F8 | Central Mexicana de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos, A.C. |
| CMS730927A17 | Central Mexicana de Servicios Generales de los Grupos Familiares Al-Anon, A.C. |
| CAD1103163G9 | Centro Agropecuario para el Desarrollo Rural, A.C. |
| CSC9105089F4 | Centro al Servicio de la Comunidad, Fe, Esperanza y Amor, A.C. |
| CAU130606T12 | Centro Alimentario Un Gran Día, A.C. |
| CAL991122JA4 | Centro Alzheimer de la Laguna, A.C. |
| CAC770221EF6 | Centro Asistencial y Cultural Juvenil Celayense, A.C. |
| CBE9601111J7 | Centro Betel, A.C. |
| CCA0106041TA | Centro Caritativo para Atención de Enfermos de Sida, A.C. |
| CCL020424CX7 | Centro Clotet, A.C. |
| CCA951127PB4 | Centro Comunitario Acércate, A.C. |
| CCC150930N38 | Centro Comunitario Conquistando un México Mejor, A.C. |
| CCA080725369 | Centro Comunitario de Asistencia Infantil Xocoyotzin, A.C. |
| CCA0910287F5 | Centro Comunitario de Atención Infantil Sigmund Freud, A.C. |
| CCD141210MF8 | Centro Comunitario de Desarrollo Infantil Anton Makarenko, A.C. |
| CCD1412105D8 | Centro Comunitario de Desarrollo Infantil Edujoshua, A.C. |
| CCD0701181T7 | Centro Comunitario de Desarrollo Infantil Piltzincalli, A.C. |
| CCD1603286K5 | Centro Comunitario de Desarrollo Infantil Sueño de los Niños, A.C. |
| CCD1208257XA | Centro Comunitario de Desarrollo y Bienestar Social Árbol de la Vida, A.C. |
| CCF0510243D8 | Centro Comunitario de Fomento a la Educación Urbina, A.C. |
| CCE9908261GA | Centro Comunitario del Espíritu Santo, A.C. |
| CCC081016SX1 | Centro Comunitario El Cuernito, I.A.P. |
| CCG091223RT3 | Centro Comunitario Guadalupe Victoria, I.A.P. |
| CCM101111152 | Centro Comunitario Montenegro, A.C. |
| CCE090826GA3 | Centro Comunitario para Educar a la Familia en Chihuahua, A.C. |
| CCP110718TB7 | Centro Comunitario Pro-Valores los Alamitos, I.A.P. |
| CCS051019JJ2 | Centro Comunitario Santa Fe, A.C. |
| CCS040309TY5 | Centro Comunitario Santiago Tlautla, A.C. |
| CCU120210A99 | Centro Comunitario Unidos para Servir, A.C. |
| CCA101020RR0 | Centro Comunitario y Asistencia Social Lomas de San Agustín, A.C. |
| CCM0306164Q1 | Centro Constitución de 1917, Alcoholismo y Drogadicción, A.C. |
| CCS061121663 | Centro Cultural y Social CMS, A.C. |
| CCZ961004AMA | Centro Cultural Zuaque, I.A.P. |
| CAR0603069K5 | Centro de Acompañamiento y Recuperación de Desarrollo Integral, A.C. |
| CAA0104049V5 | Centro de Acopio de Alimento Digno, A.C. |
| CAT0402096E5 | Centro de Acopio para la Tarahumara, A.C. |
| CAA070712S79 | Centro de Adaptación y Atención al Menor, A.C. |
| CAP851203MZ0 | Centro de Adiestramiento Personal y Social, A.C. |
| CAA0605188R4 | Centro de Apoyo A.P.F., A.C. |
| CAM940222231 | Centro de Apoyo al Menor Trabajador de la Central de Abasto, I.A.P. |
| CAM910130M7A | Centro de Apoyo al Microempresario, I.A.P. |
| CAC121101AE2 | Centro de Apoyo Caridad en Ti, A.C. |
| CAC900827QY4 | Centro de Apoyo contra la Violencia, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CAE001004M12 | Centro de Apoyo Educativo para la Comunidad, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CAF0105124M9 | Centro de Apoyo Familiar Fuente de Vida, A.C. |
| CAH040319MN3 | Centro de Apoyo Humanitario, I.A.P. |
| CAI090704KD2 | Centro de Apoyo Integral Moisés, A.C. |
| CAO030729FX0 | Centro de Apoyo Opciones Dignas, A.C. |
| CAF070601FVA | Centro de Apoyo para la Familia Gabriela Figueroa Millán, A.C. |
| CAI960422SS1 | Centro de Apoyo para la Integración del Niño Down, A.C. |
| CAT160728U90 | Centro de Apoyo para la Transformación Integral Orientado a Personas y sus Adicciones, A.C. |
| CAP130905MC7 | Centro de Apoyo Psicopedagógico Aragón, A.C. |
| CAP0311068T4 | Centro de Apoyo Psicopedagógico para Ciegos y Débiles Visuales, A.C. |
| CAR020225CK6 | Centro de Apoyo Rural Infantil de Asistencia Diaria, A.C. |
| CAS140407EF9 | Centro de Apoyo Social para la Asistencia C.A.S.A Transformando el Futuro, A.C. |
| CAY090925RL8 | Centro de Apoyo y Convivenvia mi Alto Refugio, A.C |
| CAR9603186W4 | Centro de Apoyo y Rehabilitación Integral de Ayuda a Discapacitados, I.A.P. |
| CAC880129AG6 | Centro de Aprendizaje y Convivencia, A.C. |
| CAL0006134B2 | Centro de Aprendizaje y Lenguaje Especial Mi Sol, A.C. |
| CAP940127R31 | Centro de Asesoría y Promoción Juvenil, A.C. |
| CAS100820385 | Centro de Asistencia Social ANE, A.B.P. |
| CAS141203UP1 | Centro de Asistencia Social Renovación, A.C. |
| CAS020902156 | Centro de Asistencia Social y Desarrollo Humano Rafael Campuzano, A.C. |
| CAS630930KX9 | Centro de Asistencia Social, A.C. |
| CAY941019S68 | Centro de Asistencia Yeloixtlahuaca, A.C. |
| CAA090108EN1 | Centro de Atención a Madres Solteras de Yucatán, A.C. |
| CAA10122746A | Centro de Atención a Niños con Lesión Cerebral Valeria, A.C. |
| CAN990413MH6 | Centro de Atención a Niños de la Calle Betesda, I.A.P. |
| CAN060201CG3 | Centro de Atención al Niño y a la Familia, A.C. |
| CAA071221MS8 | Centro de Atención Asistida Pinar del Bosque, A.C. |
| CAE880523P70 | Centro de Atención Especial Nueva Luz, A.C. |
| CAE990630L37 | Centro de Atención Especializado en Drogodependencias, A.C. |
| CAI8902163Y9 | Centro de Atención Infantil Piña Palmera, A.C. |
| CAI1202294L4 | Centro de Atención Infantil y a la Familia Esperanza Parente, A.C. |
| CAI000817T70 | Centro de Atención Integral en VIH-SIDA, A.C. |
| CAI021023L78 | Centro de Atención Integral para Personas con Autismo, A.C. |
| CAI050702TM5 | Centro de Atención Integral, I.A.P. |
| CAA021004227 | Centro de Atención para Ancianos C.A.P.A., A.C. |
| CAA120530M40 | Centro de Atención para el Autismo Alex, I.A.P. |
| CAD090909112 | Centro de Atención para la Disfunción Neurológica, I.A.P. |
| CAN041214P66 | Centro de Atención para Niños con Daño Cerebral, A.C. |
| CAP1308138R4 | Centro de Atención Psico Pedagógica y Desarrollo Infantil CAPPDI, A.C. |
| CAA100929BU6 | Centro de Atención y Asesoría para la Familia, A.C. |
| CAR151103183 | Centro de Atención y Restitución de los Derechos de las Personas con Discapacidad, A.C. |
| CAA100323D1A | Centro de Audición y Aprendizaje, A.C. |
| CAM150324HV3 | Centro de Ayuda a Mujeres Vulnerables, A.C. |
| CAA1112065Q4 | Centro de Ayuda a Pacientes con Enfermedades Crónicodegenerativas, A.C. |
| CAC151030GD1 | Centro de Ayuda Comunitaria Roca Firme, A.C. |
| CAE120222277 | Centro de Ayuda Especializada a Niños con Cáncer en Oaxaca, A.C. |
| CAF131021C55 | Centro de Ayuda Familiar Vida y Amor, A.C. |
| CAI061106N33 | Centro de Ayuda Integral, Sagrado Corazón, A.C. |
| CAM040923BX2 | Centro de Ayuda para la Mujer Juarense, A.C. |
| CAM001130EL0 | Centro de Ayuda para la Mujer Latinoamericana, A.C. |
| CAS980515G70 | Centro de Ayuda, Servicio y Apoyo de Durango, A.C. |
| CBP321013H84 | Centro de Beneficencia Privada Israelita de México, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| CBA891206GVA | Centro de Bienestar y Asistencia Infantil de Jalisco, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CCD101214CFA | Centro de Capacitación de Desarrollo Humano y Género, A.C. |
| CCA150828T62 | Centro de Capacitación en Apoyo Vital, A.C. |
| CCI960820LQ2 | Centro de Capacitación Integral Eas, I.A.P. |
| CCI9903025J8 | Centro de Capacitación para Invidentes Tijuana, A.C. |
| CCE8703239P0 | Centro de Capacitación y Educación Integral Luis Munive y Escobar, A.C. |
| CCO910801EP1 | Centro de Capacitación, Orientación y Apoyo a la Mujer, A.C. |
| CCE0202064S4 | Centro de Cirugía Especial de México, I.A.P. |
| CCC910904Q99 | Centro de Comunicación Cristiana de Bienes, I.A.P. |
| CCO951031UPA | Centro de Comunidad, A.C. |
| CCH101110KP1 | Centro de Crecimiento Humano Dasein, A.C. |
| CCR921111M85 | Centro de Crecimiento, A.C. |
| CCP060123I59 | Centro de Cuidados Paliativos de México, I.A.P. |
| CDH960208QB7 | Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de las Casas, A.C. |
| CDH8810256G5 | Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez, A.C. |
| CDH040702L22 | Centro de Derechos Humanos Paso del Norte, A.C. |
| CDI9207169NA | Centro de Derechos Indígenas, A.C. |
| CDA0112067KA | Centro de Desarrollo Alternativo Indígena, A.C. |
| CDC9110083A0 | Centro de Desarrollo Comunitario Juan Diego, I.A.P. |
| CDH110708R92 | Centro de Desarrollo Hacia la Vida Adulta de Gente con Discapacidad Puente Azul, A.C. |
| CDH111101IG9 | Centro de Desarrollo Humano y Espiritualidad Domus Vitae, A.C. |
| CDI1002119X5 | Centro de Desarrollo Indígena Loyola, A.C. |
| CDI940726RC9 | Centro de Desarrollo Infantil Sergio Méndez Arceo, I.A.P. |
| CDI130611P66 | Centro de Desarrollo Integral el Poder está Dentro de Ti, A.C. |
| CDI070307SFA | Centro de Desarrollo Integral Enséñame a Caminar por la Vida, A.C. |
| CDI080703TMA | Centro de Desarrollo Integral Infancia con Futuro, I.A.P. |
| CDI120229KP1 | Centro de Desarrollo Integral para la Mujer Fátima, A.C. |
| CDI120703GP6 | Centro de Desarrollo Integral Varonil San José, I.A.P. |
| CDJ971213541 | Centro de Desarrollo para Jóvenes Señor de la Misericordia, A.C. |
| CDF141203248 | Centro de Desarrollo y Fortalecimiento Humano, A.C. |
| CDO060911R32 | Centro de Diagnóstico Oportuno del Cáncer, A.C. |
| CEC0112042M9 | Centro de Educación Comunitaria Valle de Chalco, I.A.P. |
| CEI001113MD8 | Centro de Educación e Integración Familiar, A.C. |
| CEE060622CN8 | Centro de Educación Especial Carita Feliz, A.C. |
| CEE140815N5A | Centro de Educación Especial Creciendo Juntos, A.C. |
| CEE050607US3 | Centro de Educación Especial Guadalajara Cedue, A.C. |
| CEE950530LPA | Centro de Educación Especial Guadalupe Rhon de Hank, I.A.P. |
| CEE020705LE1 | Centro de Educación Especial La Luz de un Nuevo Amanecer, A.C. |
| CEI880810SW8 | Centro de Educación Infantil para el Pueblo, I.A.P. |
| CEI880614M46 | Centro de Educación Integral Avanzada, A.B.P. |
| CEI970814C33 | Centro de Educación Integral Cadereyta, A.B.P. |
| CEP080929GS0 | Centro de Educación y Prevención del VIH/Sida CEPVIDA, A.C. |
| CEF021218DC3 | Centro de Enlace Familiar de Sonora, I.A.P. |
| CEP090629R42 | Centro de Equinoterapia de Playa del Carmen, A.C. |
| CEI150521HJ3 | Centro de Equinoterapia Ivanna Ayudas Mutuas, A.C. |
| CEM1204075A0 | Centro de Equinoterapia Mi Kabbai, A. C. |
| CET101206M10 | Centro de Equitación Terapéutica Limón, A.C. |
| CEN0302207Z7 | Centro de Estabilización de Nogales Sonora, I.A.P. |
| CEE960502BG4 | Centro de Estimulación y Enseñanza Down Rosa Azul, A.C. |
| CER050426DS0 | Centro de Estimulación y Rehabilitación CERE, A.C. |
| CEF060220568 | Centro de Estudio y Formación Integral de la Mujer Queretaro, A.C. |
| CEP840514GCA | Centro de Estudios de Promoción Social Cáritas, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CEF0107319A0 | Centro de Estudios Familiares y Sociales, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CEI021023HH0 | Centro de Estudios Ichimeame, A.C. |
| CEM000125A7A | Centro de Estudios Monte Fénix, A.C. |
| CEI090226D73 | Centro de Estudios para Invidentes de Durango, A.C. |
| CEI950825I76 | Centro de Estudios para Invidentes, A.C. |
| CES991215H70 | Centro de Estudios San Juan Bosco, A.C. |
| CEP790131GV9 | Centro de Estudios y Promoción Social, A.C. |
| CFA140612I94 | Centro de Formación Alas de Amor, A. C. |
| CFA140822NT7 | Centro de Formación Atención e Investigación en Psicología, A.C. |
| CFF121219PQ9 | Centro de Formación de Futbol Fundadores de Delicias, A.C. |
| CFD150729EP4 | Centro de Formación Deportiva, GUDO, I.A.P. |
| CFF100127GG5 | Centro de Formación Familiar Infantil y Juvenil Nazareth, A.C. |
| CFF961219R67 | Centro de Formación Familiar María Dolores Leal, I.A.P. |
| CFH941004DP1 | Centro de Formación Humana, A.C. |
| CFI0204296S1 | Centro de Formación Integral con Albergue CEFIA, A.C. |
| CFI820530JP9 | Centro de Formación Integral La Salle, A.C. |
| CFI000629FU7 | Centro de Formación Integral Sisemich, A.C. |
| CFI060602SY2 | Centro de Formación Integral y Promoción Social de Tapilula, A.C. |
| CFT121220HG5 | Centro de Formación para el Tercer Sector, A.C. |
| CFM061016IE1 | Centro de Formación para la Mujer, I.A.P. |
| CFP110606PG6 | Centro de Formación París México, A.C. |
| CFD071023899 | Centro de Formación y Desarrollo Comunitario, A.C. |
| CFO031220QQ4 | Centro de Formación y Orientación Familiar de Parral, A.C. |
| CFR1401247Z7 | Centro de Formación y Restauración Casa de María, A.C. |
| CIA100225SS3 | Centro de Innovación de Agricultura Sostenible en Pequeña Escala, A.C. |
| CIH101215HA5 | Centro de Integración Humana CINH, A.C. |
| CIJ910905C76 | Centro de Integración Juvenil de Colima, A.C. |
| CIJ910718P49 | Centro de Integración Juvenil de Monterrey, A.C. |
| CIJ980909LY5 | Centro de Integración Juvenil de Zamora, A. C. |
| CIA080201IT5 | Centro de Integración Los Ameyales, A.C. |
| CIM090217DL2 | Centro de Integración Maya Peninsular, A.C. |
| CIA040406KP7 | Centro de Integración para Adictos y Alcohólicos en Recuperación, A.C. |
| CIA800310GCA | Centro de Integración para Adictos y Familiares, A.C. |
| CIE920403AS4 | Centro de Integración para Enfermos de Alcoholismo y Drogadicción Mario Camacho EspírituA.C. |
| CIJ160224K92 | Centro de Integración para Jóvenes y Familias Rescatando Ángeles, A.C. |
| CIP9107313H0 | Centro de Integración Psicológica y Aprendizaje, A.C. |
| CIS0806111Q8 | Centro de Integración Social Cual, A.C. |
| CIT960920NCA | Centro de Integración Tapalpa, A.C. |
| CIE100308S29 | Centro de Intervención en Crisis Alma Calma, A.C. |
| CIP150720RR7 | Centro de Intervención Psicoeducativa, A.C. |
| CIA120409G19 | Centro de Investigación Aplicada en Alimentos y Nutrición, A.C. |
| CIC08012135A | Centro de Investigación Christus Muguerza, A.B.P. |
| CIC140109KX1 | Centro de Investigación de Cáncer en Sonora, I.A.P. |
| CIE100911UT0 | Centro de Investigación en Desarrollo Costero, A.C. |
| CIE0404195H2 | Centro de Investigación y Educación en Diabetes y Enfermedades Cardiometabólicas, A.C. |
| CIE161004TQ1 | Centro de Investigación y Estudios Superiores Humanísticos, A.C. |
| CIP890217TF5 | Centro de Investigación y Promoción Educativa y Cultural, A.C. |
| CIS910610CP0 | Centro de Investigación y Servicios de Educación Especial, A.C. |
| CAC750122CZA | Centro de la Amistad del Cerro del Judio, I.A.P. |
| CLD550621UFA | Centro de Liderazgo y Desarrollo Humano, A.C. |
| CNB930812CD5 | Centro de Neurorehabilitación Betesda, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| COF860809JW9 | Centro de Orientación Familiar de Tapachula, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| COF130909SL7 | Centro de Orientación Familiar Fomentando Esperanzas, A.C. |
| COJ840601777 | Centro de Orientación Juvenil, A.C. |
| COA100811GN6 | Centro de Orientación y Apoyo Familiar y Social de Jiménez, A.C. |
| COD910923P46 | Centro de Orientación y Desarrollo Infantil, A.C. |
| CPU820302BE1 | Centro de Paz y Unidad, A.C. |
| CPS931208RK4 | Centro de Promoción de la Salud y de la Familia Mons. Juan Navarro Ramírez, A.C. |
| CPS980917DP5 | Centro de Promoción de Salud Esperanza, A.C. |
| CPV9009206G4 | Centro de Promoción de Valores Morales y Espirituales de la Juventud, A.C. |
| CPH950526N23 | Centro de Promoción Humana y de Cultura de Colima, I.A.P. |
| CPI000203DV3 | Centro de Promoción Integral, A.C. |
| CPO941028AU4 | Centro de Promoción Ocumicho, A.C. |
| CPS120327PG5 | Centro de Promoción Social Nican Mopohua, A.C. |
| CPS900821PC6 | Centro de Promoción Suburbana y Campesina, A.C. |
| CPC921215RQA | Centro de Promoción y Capacitación para la Dignidad de la Persona, A.C. |
| CPD100111460 | Centro de Promoción y Desarrollo Comunitario CEPRODEC, A.C. |
| CPA750721732 | Centro de Protección de Ancianos, A.C. |
| CRD0503092A5 | Centro de Reciclado y Distribución de Lentes, A.C. |
| CRE9407057PA | Centro de Recreación, Educación y Capacitación Especial, A.C. |
| CRV050721PR2 | Centro de Recuperación a Víctimas de las Adicciones C.E.R.-V.I.D.A., A.C. |
| CRA090324197 | Centro de Recuperación de Alcohólicos y Drogadictos Luz de Vida, A.C. |
| CRP070924SU7 | Centro de Recuperación para Personas Discapacitadas y de Bajos Recursos con Problemas deAdicción, A.C. |
| CRR960402DB6 | Centro de Recuperación y Rehabilitación para Enfermos de Alcoholismo y Drogadicción ZonaUno, A.C. |
| CRA140924281 | Centro de Rehabilitación Ángeles de Amor, A.C. |
| CRC600623V55 | Centro de Rehabilitación Celaya, A.C. |
| CRC150606EX4 | Centro de Rehabilitación Creeser, A.C. |
| CRA980529KB6 | Centro de Rehabilitación de Alcoholismo y Drogadicción Dr. Sergio Berumen Torres, I.A.P. |
| CRE070315KE5 | Centro de Rehabilitación de Enfermedades Adictivas, A.C. |
| CRA980204SK9 | Centro de Rehabilitación El Alfarero, A.C. |
| CRO031204LY0 | Centro de Rehabilitación El Olivo, A.C. |
| CRF131002PT7 | Centro de Rehabilitación Femenina Santa María Magdalena, A.C. |
| CRF880616429 | Centro de Rehabilitación Fuente de Vida, A.C. |
| CRI030409UQ9 | Centro de Rehabilitación Infantil de Veracruz, A.C. |
| CRI920429F81 | Centro de Rehabilitación Infantil Hoga, A.C. |
| CRI050131GA8 | Centro de Rehabilitación Integral de Zimapan Hidalgo, A.C. |
| CRI1007229G2 | Centro de Rehabilitación Integral Dr. Antonino Esperon Mora, A.C. |
| CRI980214MPA | Centro de Rehabilitación Integral Puruándiro, I.A.P. |
| CRA960208594 | Centro de Rehabilitación La Asunción, I.A.P. |
| CRR9802206V1 | Centro de Rehabilitación La Rosa, A.C. |
| CRL030109I53 | Centro de Rehabilitación Luz en Mi Camino, A.C. |
| CRN8707095K6 | Centro de Rehabilitación Neurológica y Aprendizaje de Sinaloa, I.A.P. |
| CRN920702MMA | Centro de Rehabilitación Nueva Vida, A.C. |
| CRA080605SW3 | Centro de Rehabilitación para Adictos con Albergue Mixto Nuevo Horizonte, A.C. |
| CRA971230JA6 | Centro de Rehabilitación para Adictos Proyecto Ave Fénix 2000, A.C. |
| CRE941109L51 | Centro de Rehabilitación para Enfermos Alcohólicos y Drogadictos, 24 Hrs. Terapia Intensiva,Grupo Humildad y Buena Voluntad, I.A.P. |
| CRP080424169 | Centro de Rehabilitación Proyecto de Vida, A.C. |
| CRS060217UD6 | Centro de Rehabilitación Social, A.C. |
| CRV070227U51 | Centro de Rehabilitación Vida y Esperanza, A.C. |
| CRV990814530 | Centro de Rehabilitación Vive Hoy, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CRO060227QE7 | Centro de Rehabilitación y Orientación para Enfermos de Drogadicción y Alcoholismo LasAméricas, I.A.P. |
| CRO010824IF4 | Centro de Rehabilitación y Orientación para Enfermos de Drogadicción y Alcoholismo Monarca,I.A.P. |
| CRR981028L63 | Centro de Rehabilitación y Reintegración Social El Mezón, A.C. |
| CRT9202214Y3 | Centro de Rehabilitación y Terapia de San Juan Ixtayopan, I. A.P. |
| CRT091010M70 | Centro de Rehabilitación y Tratamiento de las Adicciones (CRETA) un Nuevo Despertar, A.C. |
| CRF891205522 | Centro de Reintegración Familiar de Menores Migrantes, A.C. |
| CRF040930GK4 | Centro de Reintegración Familiar Prieto Lee, A.C. |
| CRF080623889 | Centro de Restauración Familiar una es la Paloma Mía, A.C. |
| CSM071120VDA | Centro de Salud Mental de La Laguna, A.C. |
| CSC1110048Y1 | Centro de Servicios Cser, A.C. |
| CSJ880607H44 | Centro de Solidaridad Juvenil, A.C. |
| CSS911023CJ4 | Centro de Solidaridad y Servicios Juan Diego, I.A.P. |
| ACT870731U48 | Centro de Terapia Infantil y de Educación Especial, A.C. |
| CTG1002087F2 | Centro de Terapias Getsemaní, A.C. |
| CTN100805L49 | Centro de Tratamiento para Niños y Jóvenes de Chihuahua, A.C. |
| CTP990907EI1 | Centro de Tratamiento Puerto Seguro, A.C. |
| CTV070326G85 | Centro de Tratamiento Volver a Nacer, A.C. |
| CVA140624FH6 | Centro de Vida Autónoma, A.C. |
| CVI0403053H6 | Centro de Vida Independiente Cervin, A.C. |
| CAO160404EN7 | Centro del Aprendizaje para la Organización Social C A O S, A.C. |
| CDI120518SA8 | Centro Dental Inteligente Fundación, A.C. |
| CDD110128IP9 | Centro Destellos de Luz para Adultos Mayores, A.C. |
| CDP910315AB9 | Centro Down Potosino, A.C. |
| CET790711B43 | Centro Educacional Tanesque, A.C. |
| CED800516U86 | Centro Educativo Domus, A.C. |
| CED040220KA2 | Centro Educativo Down Integración y Desarrollo, A.C. |
| CEE100113EVA | Centro Educativo en Apoyo al Espectro Autista, A.C. |
| CEF001220FM9 | Centro Educativo Familiar María de Nazaret de Tepatitlán, A.C. |
| CEB0503314NA | Centro Educativo La Buena Tierra, A.C: |
| CEN9808106FA | Centro Educativo Narciso Bassols, A.C. |
| CET200213K10 | Centro Español de Tampico, A.C. |
| CER000629CHA | Centro Especial de Rehabilitación y Aprendizaje Cera, Puebla 2000, A.C. |
| CEE131114QK4 | Centro Especializado en Enfermedades Crónicas del Adulto Mayor, I.A.P. |
| CEM861029978 | Centro Especializado María Cristina, A.C. |
| CEP940715991 | Centro Eudes Promoción Integral de la Mujer, A.C. |
| CFA040213IFA | Centro Familiar Ayuda, A.C. |
| CFI100511SJ1 | Centro Familiar para la Integración y Crecimiento, A.C. |
| CFR150804JV5 | Centro Familiar Reino de Vida, A.C. |
| CFL840828JL5 | Centro Flaymar, A.C. |
| CGR131104JE4 | Centro Gerontológico Ryanmas, A.C. |
| CHS901031UQ8 | Centro Hospitalario de San José, A.C. |
| CHO951005DS2 | Centro Humanitario para las Obras y el Intercambio Cultural y Educativo, A.C. |
| CHU161103U1A | Centro Humanitario Uno para Todos, A.C. |
| CIS930614SR1 | Centro Indígena de la Santa Cruz, A.C. |
| CIC120312DD3 | Centro Infantil Crecemos Juntos, A.C. |
| CIC941011TL6 | Centro Infantil Cuautlamingo, A.C. |
| CIH9409273Q4 | Centro Infantil Huextetitla, A.C. |
| CIJ941110QA9 | Centro Infantil Jonacapa, A.C. |
| CIR1603113E8 | Centro Infantil para Rehabilitación Corporal, A.C. |
| CIN070724JY5 | Centro Initziare, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CIC1507104N3 | Centro Integral Caminar Segura, A.C. |
| CIC011003EHA | Centro Integral Comunitario, A.C. |
| CIA940506N31 | Centro Integral de Apoyo para el Pobre más Pobre, A.C. |
| CIA1503127K3 | Centro Integral de Aprendizaje Laboral, A.C. |
| CIA0203199C7 | Centro Integral de Atencion a las Mujeres CIAM Cancún, A.C. |
| CID110217J30 | Centro Integral de Desarrollo Especial Arandense, A.C. |
| CIM121003LC3 | Centro Integral de Mejora para la Salud Job, A.C. |
| CIR861029BX9 | Centro Integral de Rehabilitación Infantil, A.C. |
| CIO010728I45 | Centro Integral Orizaba, A.C. |
| CIA080213L77 | Centro Integral para Adictos y Alcoholicos en Recuperación, A.C. |
| CID1202187B8 | Centro Integral para el Desarrollo de la Familia, A.C. |
| CIT061113HV4 | Centro Integral para el Tratamiento de las Adicciones Monte Sión, A.C. |
| CIP120810B99 | Centro Integral para Personas con Diabetes Mellitus Tipo 1, A.C. |
| CIT1309069H3 | Centro Integral para Tratamiento y Prevención de las Adicciones, Razón de Vida, A.C. |
| CIA080808841 | Centro Interactivo de Apoyo y Rehabilitación para Personas con Discapacidad Tato La, A.C. |
| CJO111011KT6 | Centro Joshua Orientación para Mujeres, A.C. |
| CJC971128TE1 | Centro Juvenil Camino y Verdad, A.C. |
| NUN830311MCA | Centro Juvenil Promoción Integral, A.C. |
| CLM8301277P9 | Centro Laboral México, I.A.P. |
| CLP920124JM7 | Centro Laboral para Personas con Deficiencia Mental, A.C. |
| CLE790303M64 | Centro Lagunero de Educación Especial, A.C. |
| CMS971119382 | Centro Magdalena Sofia, A.C. |
| CMD970526214 | Centro Maguen David, A.C. |
| CMS9708305P6 | Centro Médico San Vicente, I.A.P. |
| CMA1008059H6 | Centro Mexicano de Alta Especialidad en Oftalmología, I.A.P. |
| CMD120522814 | Centro Mexicano para el Desarrollo Local, A.C. |
| CMP151008DK4 | Centro Mexicano Pro Bono, A.C. |
| CMF100111NZ6 | Centro Misión de la Formación Integral de la Mujer, A.C. |
| CMT980717MP2 | Centro Mujeres Tonantzin, A.C. |
| CME1207207KA | Centro Multidisciplinario para la Educación y el Desarrollo Psicológico, A.C. |
| CNA120830DY2 | Centro Nacional de Apoyo para Contingencias Epidemiológicas y Desastres, A.C. |
| CNA6205045B2 | Centro Nacional de Ayuda a las Misiones Indígenas, A.C. |
| CNP881118NX2 | Centro Nacional de Promoción Social, A.C. |
| COC1408054K7 | Centro Ocupacional Club Jerry, A.C. |
| COR890823JR0 | Centro Ocupacional y Recreativo, I.A.P. |
| COH1109028G5 | Centro Ojinaguense de Hiperactividad, A.C. |
| COF020605NC6 | Centro Operacional para el Fortalecimiento de Iniciativas Sociales, A.C. |
| COD150212163 | Centro Óptico Dental E, Code, A.C. |
| COR8409071T1 | Centro Ortopédico de Rehabilitación Infantil, A.C. |
| CDA071204DF6 | Centro para el Desarrollo del Autoempleo, A.C. |
| CDI970129F14 | Centro para el Desarrollo Integral del Campo, I.A.P. |
| CFO0508164B8 | Centro para el Fortalecimiento de Organizaciones Civiles, A.C. |
| CED0701309WA | Centro para Enfermos y Discapacitados Bethesda, A.C. |
| CCM070713L51 | Centro para la Capacitación Matrimonial y Familiar, A.C. |
| CPC111110KL9 | Centro para la Profesionalización de la Sociedad Civil, A.C. |
| CAS840904ND4 | Centro para los Adolescentes de San Miguel de Allende, A.C. |
| CRI931213HS1 | Centro para Rehabilitación Integral de Minusválidos del Aparato Locomotor, I.A.P |
| CPM980430I81 | Centro Pastoral Maná de Mexicali, I.B.P. |
| CPD090810TE3 | Centro Pedagógico para la Difusión Cultural, I.A.P. |
| CPI100301DK9 | Centro Productivo Integral, A.C. |
| CPV0009013N9 | Centro Promotor de Valores Cívicos y Sociales, A.C. |
| CPM0506177S1 | Centro Psicoanalítico Montealban, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CPF011009GZ0 | Centro Psicoeducativo Freire, A.C. |
| CRA0706227H1 | Centro Regional de Autismo Rotario, A.C. |
| CSC830418CH7 | Centro Salesiano de Capacitación Rafael Dondé, I.A.P. |
| CSC010627FR7 | Centro San Camilo, A.C. |
| CSJ930305AZ7 | Centro San Javier, I.A.P. |
| CSA941129587 | Centro Social Ayu Uk, A.C.. |
| CSP850416MKA | Centro Social El Porvenir, A.C. |
| CSI010206GH4 | Centro Social Indígena Marie Poussepin, A.C. |
| CSJ490318PB0 | Centro Social Juan Agustín de Espinosa, A.C. |
| CSN830919R89 | Centro Social Navarrete, A.C. |
| CSR9510025A2 | Centro Social Reffo, A.C. |
| CST090406T5A | Centro Solidario Tsomanotik, A.C. |
| CSJ9706039D3 | Centro Sor Juana Inés de la Cruz, I.A.P. |
| CTK170703IJ9 | Centro Talitá Kum, A.C. |
| CTA710301783 | Centro Técnico Asistencial y Cultural Juan Diego, A.C. |
| CTE850722NW6 | Centro Tepelmeme, A.C. |
| CTE090907K94 | Centro Terapéutico Emmanuel, I.A.P. |
| CTI100107352 | Centro Terapéutico Integral Psicosomático Ángel de Luz, A.C. |
| CTD130523VA1 | Centro Terapéutico para el Desarrollo Infantil Kodomo, A.C. |
| CTC940608TQ8 | Centro Transitorio de Capacitación y Educación Recreativa El Caracol, A.C. |
| CUC620525BA7 | Centro Universitario Cultural, A.C. |
| CAR020722BY5 | Centros de Atención Rural, A.C. |
| CIJ731003QK3 | Centros de Integración Juvenil A.C. |
| CIJ951213G54 | Centros de Integración Juvenil Aguascalientes, A.C. |
| COF050802MS6 | Centros de Orientación Familiar y Salud, I.A.P. |
| CPC860619PC1 | Centros de Prevención Comunitaria Reintegra, I.A.P. |
| CRN040510NR9 | Centros de Rehabilitación Nueva Identidad, A.C. |
| CRA120620C20 | Centros de Rehabilitación para Adicciones Alcoholismo y Drogadicción Mahanaim, A.C. |
| COD840709RG3 | Centros Ocupacionales para Deficientes Mentales Adultos, Asociación de Asistencia Privada,I.A.P. |
| CEN060424NS9 | Cenyeliztli, A.C. |
| CFI0910099A1 | Cerrando Filas, A.C. |
| CCO881003HZ2 | Cerro del Copo, A.C. |
| CMA130810739 | Chaac Mapeme, A.C. |
| CAN130703M71 | Chankayotl, A.C. |
| CHA970613EA2 | Chevra Hatzalah, A.C. |
| CCF780418PS1 | Childfund México, I.A.P. |
| CIM020723H62 | Chimalitquic, A.C. |
| CHM9807097U4 | Christel House de México, A.C. |
| CMU000405QA8 | Christus Muguerza U.P.A.E.P., A.C. |
| CNA120421FT9 | Cida Navojoa, A.C. |
| CPV120320UGA | Cida Palo Verde, A.C. |
| CFH010112L30 | Ciegos Fundación Hidalguense, A.C. |
| CPA9101075M6 | Ciegos Progresistas de Aguascalientes, A.C. |
| CDV980113EW0 | Ciegos y Débiles Visuales de Mexicali, I.B.P. |
| CUE140909T47 | Cihuame por un Entorno Digno Unidad y Responsabilidad, A.C. |
| CIT151007V22 | Cimientos ITISA, A.C. |
| CPD010806AC2 | Cinco Panes y Dos Peces, A.C. |
| CUM140328C16 | Cinco Por Una Mejor Niñez, A.C. |
| CIF980708PA8 | Círculo de Integración Familiar, I.A.P. |
| CIN1303225G8 | Círculo Inspira, A.C. |
| CSE920218E39 | Círculo Social y Educativo Antonino Malhomme, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CIT950313H87 | Citlalitzin, A.C. |
| CNI711201526 | Ciudad de las Niñas, A.C. |
| CNA691201383 | Ciudad de los Niños de Aguascalientes, A.C. |
| CNM701027HZ2 | Ciudad de los Niños de Monterrey, A.B.P. |
| CNM021011AV8 | Ciudad de los Niños de Morelia, A.C. |
| CNC9605151H2 | Ciudad de los Niños del Centro de Sinaloa, A.C. |
| CNS780419FC1 | Ciudad de los Niños Salamanca, A.C. |
| CNI481209NG6 | Ciudad de los Niños, A.C. |
| CNI580823NG4 | Ciudad de los Niños, A.C. |
| CNC101112BR0 | Ciudad del Niño de Ciudad Juárez, A.C. |
| CND9104276I8 | Ciudad del Niño Don Bosco, A.C. |
| CNN970823F12 | Ciudad del Niño Nayarita, A.C. |
| CVI590303S81 | Ciudad Vicentina, A.C. |
| CCP961028RN6 | Ciudadanos Comprometidos con la Paz, A.C. |
| CCA0708222C3 | Ciudadanos contra el Abuso en el Consumo del Alcohol, A.C. |
| CAD931123Q11 | Ciudadanos en Apoyo a los Derechos Humanos, A. C. |
| CAP100927KI7 | Clínica Apta, A.C. |
| CCC020507EZ2 | Clínica Cimac Cristina, A.C. |
| CDI120106NR5 | Clínica de Dientezfelices, A.C. |
| CVC0012221T2 | Clínica de la Vista Club de Leones LCIF, I.A.P. |
| CRD091005NA3 | Clínica de Rehabilitación Despertar, A.C. |
| CRI051221H9A | Clínica de Rehabilitación Integral Zoo Terapéutica de América Latina, A.C. |
| CRV881123JC2 | Clínica de Rehabilitación Vallarta Santa Bárbara, A.C. |
| CRE111011EI4 | Clínica de Rehabilitación y Equinoterapia de Nogales, I.A.P. |
| CIF081016SM6 | Clínica del Instituto de la Familia, A.C. |
| CLP970906GM7 | Clínica del Labio y Paladar Hendido, A.C. |
| CET060804BZ2 | Clínica Especializada en el Tratamiento de las Adicciones "El Despertar", I.A.P. |
| CGT961025T23 | Clínica Guadalupana Totonaca, A.C. |
| CHP0004183Y9 | Clínica Hospital del Pueblo Anna Seethaler, A.C. |
| CMA130213FE9 | Clínica Mexicana de Autismo y Alteraciones del Desarrollo de Irapuato, A.C. |
| CMA0503029D3 | Clínica Mexicana de Autismo y Alteraciones del Desarrollo Filial Bajio, A.C. |
| CMA900601L20 | Clínica Mexicana de Autismo y Alteraciones del Desarrollo, A.C. |
| CRO130111BW1 | Clínica Rhenals Oftalmológica y Cirugía Plástica, A.C. |
| CUN070224U97 | Clínica Una Nueva Visión, A.C. |
| CLT650224RL5 | Clínica y Laboratorio Teresita, A.C. |
| CSM040813PU7 | Club 700 México, A.C. |
| CAI0410018T3 | Club Arco Iris Tiempos de Convivir, A.C. |
| CBT111103TP2 | Club Basketball Tigres de Cuauhtémoc, A.C. |
| CAT940523L88 | Club de Amigos de la Tercera Edad, A.C. |
| CEA0209206L4 | Club de la Experiencia Activa, A.C. |
| CTE880826953 | Club de la Tercera Edad Época de Oro, A.C. |
| CLC100603CB9 | Club de Leones de Camargo Nueva Era, A.C. |
| CLS970908F80 | Club de Leones La Sauteña de Río Bravo, A.C. |
| CLT150116321 | Club de Leones Tepic de Nervo, A.C. |
| CNN14030367A | Club de Niños y Niñas de Navojoa, A.C. |
| CNN1006167I4 | Club de Niños y Niñas de Nuevo León, A.B.P. |
| CNN141023PF1 | Club de Niños y Niñas del Distrito Federal y Estado de México, A.C. |
| CNN011114CU6 | Club de Niños y Niñas Tijuana, A.C. |
| CSV120926MZ3 | Club de Servicio Villa de Aguayo, A.C. |
| CDA980407HL8 | Club Dorados del Aire, Anáhuac, A.C. |
| CEA080620JH9 | Club Especial Ayelem, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CGE040309NN2 | Club General Emiliano Zapata, Personas Adultas Mayores en Plenitud, Grupos Vulnerables, A.C. |
| CHM941001HS0 | Club Harvard de Monterrey, A.C. |
| CMS070223NJA | Club Matamoros Sur, A.C. |
| CRB130115PYA | Club Rotario Bahía de la Paz, A.C. |
| CRB040720B49 | Club Rotario Bellavista Atizapan, A.C. |
| CRB060403M57 | Club Rotario Boca del Río Costa de Oro, A.C. |
| CRC6603257F0 | Club Rotario Chapultepec, A.C. |
| CRC090717N66 | Club Rotario Chihuahua Crece, I.A.P. |
| CRC100911CZA | Club Rotario Chihuahua San Felipe, A.C. |
| CRC840528DX6 | Club Rotario Ciudad Juárez Industrial, A.C. |
| CRC880602719 | Club Rotario Cuernavaca Tabachines, A.C. |
| CRC030813AG6 | Club Rotario Culiacán Oriente I.A.P. |
| CRC210411PL0 | Club Rotario de la Ciudad de México, A.C. |
| CRR0301318L3 | Club Rotario de Reynosa, A.C. |
| CRI160112LSA | Club Rotario Itzáes, A.C. |
| CRJ1101138S9 | Club Rotario Juárez Ejecutivo, A.C. |
| CRM121214ED1 | Club Rotario Minatitlán II, A.C. |
| CRM050218MCA | Club Rotario Monterrey Metropolitano, A.C. |
| CRP080109RL5 | Club Rotario PVR Sur, A.C. |
| CRR910617ID1 | Club Rotario Reynosa 76, A.C. |
| CRS970415KY1 | Club Rotario Saltillo Empresarial, A.C. |
| CRS110926HY3 | Club Rotario San Miguel Chapultepec, A.C. |
| CRS021002I6A | Club Rotario San Nicolás Ayuda a la Sociedad, A.C. |
| CSI910304775 | Club Soroptimista Internacional de Uruapan Región México, A.C. |
| CTF080925346 | Coatitla Trans Formandose, A.C. |
| CAY0508172H8 | Código Ayuda, A.C. |
| CDR9705305A0 | Col Desarrollo Real, A.C. |
| CMI160615EF6 | Colectivo de Mujeres por el Istmo, A.C. |
| CHA110127P48 | Colectivo Habitat, A.C. |
| CPD051010SN6 | Colectivo Pro Derechos de la Niñez, A.C. |
| CZV131028KV4 | Colectivo Zapotlán VIHVO, A.C. |
| CEP100322MA7 | Colegiado de Emergencias Protección Civil y Bomberos, A.C. |
| CSI980312SQ0 | Colegio de San Ignacio de Loyola (Vizcaínas), I.A.P. |
| CIE160314UR2 | Colegio Instituto Educación Tres Idiomas Provenza Campo 22, A.C. |
| CJU621129CU4 | Colegio Jesús de Urquiaga, I.A.P. |
| CCA151027TB4 | Colibrí Comunicación Arte y Cultura, A.C. |
| CEC0411158R7 | Colibrí Educación Cultura y Nuevas Tecnologías, A.C. |
| CVA850403DK5 | Colonias de Vacaciones, I.A.P. |
| CUO8907285W4 | Colonias Unidas de Oaxaca, A.C. |
| CSU131002JK9 | Colorado State University Research Foundation de México, A.C. |
| CJH1608165J8 | Colores de Jhia, A.C. |
| CCA031112162 | Comamos y Crezcamos con Alegría, A.C. |
| CAM130803AF3 | Comedor Asistencial Mi Mano Contigo, A.C. |
| CSF080702GR8 | Comedor de la Sagrada Familia, I.A.P. |
| CBP1112089X8 | Comedor El Buen Pastor, I.A.P. |
| CIS050616F61 | Comedor Infantil Santo Niño de Atocha, A.C. |
| CHE140815Q16 | Comedor la Hermandad, A.C. |
| CMA0608319R1 | Comedor María Auxiliadora, A.C. |
| CNE010512DR2 | Comedor para Niños Emmanuel, A.C. |
| CSM971003MX9 | Comedor Santa María, A.C. |
| CAM081210K24 | Comedores de Amor, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CGG951115QI6 | Comedores Guadalupanos Gratuitos, A.C. |
| CNU9908093PA | Comenzar de Nuevo, A.C. |
| CCR040317DL9 | Comer y Crecer, A.C. |
| CAM0110108U6 | Comisión de Amor, I.A.P. |
| CAS9602282D3 | Comisión de Apoyo a la Salud, A.C. |
| CEC971114N56 | Comisión Especial Constitutiva del Parlamento Indígena Mexicano, A.C. |
| CTI140523624 | Comisión para el Tratamiento Integral de Personas con Problemas Psicoemocionales, A.C. |
| CUV1208295J5 | Comisión Unidos Vs. Trata, A.C. |
| CCA970407HQ4 | Comité Ciudadano de Apoyo al Hospital Psiquiátrico Fray Bernardino Álvarez, I.A.P. |
| CCU951214BQ5 | Comité Ciudadano Unificador de Esfuerzos, I.A.P. |
| CAN880202ME6 | Comité de Asistencia al Niño Desnutrido, A.C. |
| CAA080523AR8 | Comité de Ayuda a Desastres y Emergencias Nacionales, A.C. |
| CCC8209084C2 | Comité de Colaboración Comunitaria de México, A.C. |
| CDI010507G13 | Comité de Damas IMEF, A.C. |
| CDL041207GP9 | Comité de Damas Libanesas Unidas por una Vida Mejor, A.C. |
| CDH900411Q43 | Comité de Derechos Humanos de Tabasco, A.C. |
| CMA0401169W6 | Comité de Madres, A.C. |
| CPS6906251W1 | Comité de Promoción Social del Valle del Yaqui, A.C. |
| CSM921023JW6 | Comité de Salubridad de Mixcoac, I.A.P. |
| CVI9906149R2 | Comité del Voluntariado de INN SZ, A.C. |
| CLQ090304S95 | Comité en Lucha por los que menos tienen del Estado de Michoacán, A.C. |
| CIA9708285CA | Comité Internacional de Amigos al Servicio de la Niñez Indigente, A.C. |
| CIP590515VC0 | Comité Internacional Pro Ciegos, I.A.P. |
| CMS561117UI5 | Comité Menonita de Servicios, A.C. |
| CNL590710RX4 | Comité Nacional de Lucha contra la Tuberculosis y Enfermedades del Aparato Respiratorio. |
| CPC010116M39 | Comité Particular de Caridad, I.A.P. |
| CPA010309U43 | Comité Pro Asilo de Ancianos de Sombrerete Zac, A.C. |
| CPB150504MR5 | Comité Pro Becas Sonora, A.C. |
| CPS920826GN0 | Comite Pro Mejoramiento de Salud, Educación y Bienestar Mazahua El Pintado Pueblo Nuevo,I.A.P. |
| CPR000729N64 | Comité Pro Rehabilitación del Niño Deficiente Mental Institución de Beneficiencia Privada, A.C. |
| CPC931130NT5 | Comité Pro-Construcción y Conservación de las Obras Materiales y Sociales de la Basílica deSanta María de Guadalupe, A.C. |
| CEH431107N46 | Comité Pro-Escuela Hogar el Buen Pastor, A.C. |
| CBA100415G72 | Comités de Base Ayotlán Unidos por un Mejor Futuro para Ixtapaluca, A.C. |
| CSM110805V16 | Compañeros en Salud México, A.C. |
| OVL110709UU2 | Compañía Oaxaqueña de Vanguardia y Liderazgo Empresarial, A.C. |
| CBE150826C89 | Compartiendo Bendiciones, A.C. |
| CBS970324RN6 | Compartimos Bienestar y Salud para los Niños Mayas, I.A.P. |
| CFS8610101Z0 | Compartir Fundación Social, I.A.P. |
| CHE000221J34 | Compartir Hermano, A.C. |
| CME900104A8A | Compassion de México, A.C. |
| CAC9203129A4 | Complejo Asistencial Clínica Santa Teresita, A.C. |
| CSE041116A86 | Comprometidos para Servir, A.C. |
| CED091012R8A | Compromiso Educación Deporte Evolución Cede, A.C. |
| CSU110906UK3 | Compromiso Social Universidad Iberoamericana, A.C. |
| CRE101210R25 | Compromiso y Responsabilidad Educativa, A.B.P. |
| CSA9908276I5 | Compromiso, Solidaridad y Ayuda Social, A.C. |
| CRE981124J57 | Comunicación y Redes para la Educación Emocional, I.A.P. |
| CAG9609191B0 | Comunidad Agazzi, A.C. |
| CAI8912114CA | Comunidad Agropecuaria Industrial Eas, A.C. |
| CCL080417D65 | Comunidad Campesina en Lucha y Movimiento, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CPM1305166X0 | Comunidad con Personas Mayores, I.A.P. |
| CCO1003115Y5 | Comunidad Corazón, A.C. |
| CCR9912137T2 | Comunidad Crece, A.C. |
| CCR880322IJ8 | Comunidad Crecer, I.A.P. |
| CAH160816TW4 | Comunidad de Alianza Hechos 242, A.C. |
| CDI900625LF0 | Comunidad de Desarrollo Integral Copilco, A.C. |
| CBI990308TQ3 | Comunidad de las Bienaventuranzas, A.C. |
| CMA101210QLA | Comunidad de los Martines, A.C. |
| CSI010131FK1 | Comunidad de Sinaí, I.A.P. |
| CDI121120SW6 | Comunidad Desarrollo Impulsa, A.C. |
| CDS010809NU6 | Comunidad Down Siglo XXI, I.A.P. |
| CDO770525GH8 | Comunidad Down, A.C. |
| CEA021107B18 | Comunidad Educativa Asunción, A.C. |
| CEM0206286W0 | Comunidad Emaus, A.C. |
| CED830713AKA | Comunidad Especial de Desarrollo e Integración, A.C. |
| CEE071203GA4 | Comunidad Evangélica Eben-Ezer, A.C. |
| CFU901221IS5 | Comunidad Fraterna por una Vida Mejor, I.A.P. |
| CIN080411RT4 | Comunidad Incondicional, A.C. |
| CJI150504G68 | Comunidad Jiapsame, A.C. |
| CMS150527SH2 | Comunidad Misionera de San Pablo Apóstol, A.C. |
| CMO001019KA9 | Comunidad Moss, I.A.P. |
| CPT890314JNA | Comunidad Participativa Tepito, A.C. |
| CTE0403082K9 | Comunidad Tecorral, A.C. |
| CTA131202EN7 | Comunidad Terapéutica en Adicciones Lois Burnham, A.C. |
| CVM871007DE3 | Comunidad Vicentina de Mérida, A.C. |
| CAA100220M2A | Comunidad y Ambiente Adonai, A.C. |
| CFC100212M45 | Comunidad y Familia de Chihuahua, A.C. |
| CCX960816FJ0 | Comunidad, A.C. |
| CCR150223932 | Comunidades en Crecimiento Concreta, I.A.P. |
| CPE140624FA2 | Comunidades Pobreza Extrema MX, A.C. |
| DMM070604MV5 | Con Decisión Mujeres por Morelos, A.C. |
| DSS140711T29 | Con Diabetes si se Puede, I.A.P. |
| ECA1102038A2 | Con Esmero y Cariño, A.C. |
| GVI020604P61 | Con Ganas de Vivir, A.C. |
| NOS010303J88 | Con Nosotros, A.C. |
| CME130228790 | Concertando México, A.C. |
| CIS050128LNA | Conciencia e Investigación para la Salud, A.C. |
| CON1107127P1 | CONCIEO, A.C. |
| CSG591205A91 | Conde de Sierra Gorda, A.C. |
| CTI120119BE8 | Conecta Tierra, A.C. |
| CPA1105309L2 | Conectando Pasos, A.C. |
| CCN130725TB6 | Conexión con las Nuevas Generaciones, A.C. |
| CMO9506239G9 | Confederación Mexicana de Organizaciones en Favor de la Persona con DiscapacidadIntelectual, A.C. |
| CNN850620QB6 | Confederación Nacional Niños de México, A.C. |
| CCR130731B61 | Confianza en el Crepúsculo, A.C. |
| CMB960814P52 | Conoce México en Bicicleta, A.C. |
| CSO110214492 | Conquistando Sonrisas, A.C. |
| CBD110311G19 | Consejo Binacional por la Diversidad Sexual Discriminación e Igualdad de los Derechos Humanos LGBTTI, A.C. |
| CCV040130BZ8 | Consejo Consultivo del Valle de Teotihuacán, A.C. |
| CCC0601273S9 | Consejo de Conciencia Ciudadana, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CCO591222KS8 | Consejo de la Comunicación, A.C. |
| CMC070730Q31 | Consejo Mexicano contra el Tabaquismo, A.C. |
| CMD120821M3A | Consejo Mexicano para el Desarrollo Humano, A.C. |
| CNV130104IG3 | Consejo Nacional para la Vida Plena de las Personas con Discapacidad, A.C. |
| CPD011017PE4 | Consejo Procultura de Donación de Órganos, I.A.P. |
| CRL920312BN3 | Consejo Regional Latinoamericano y del Caribe de Salud Mental, A.C. |
| CJP001123ID1 | Constructores Juveniles de la Paz, A.C. |
| CMC140211EM9 | Construyendo a México Crecemos, I.A.P. |
| CAS141113RI5 | Construyendo Amistades sin Barreras para Alcanzar un Mañana Alegre, A.C. |
| CFS0602143C5 | Construyendo Capacidades en las Organizaciones de la Sociedad Civil, A.C. |
| CCI080312GL0 | Construyendo Comunidades Integrales, A.C. |
| CBP140910HB9 | Construyendo el Bienestar de los Pueblos, A.C. |
| CED090728UK1 | Construyendo en la Diferencia, A.C. |
| CES100720PY9 | Construyendo Esperanzas, A.C. |
| CRD140121KD0 | Construyendo Redes de Bienestar Para la Mujer y su Familia, A.C. |
| CTD130115SH6 | Construyendo tu Deseo, A.C. |
| CUN1003241IA | Construyendo un Nuevo León Más Justo, A.C. |
| CUS150522NR7 | Construyendo una Sociedad Sostenible, A.C. |
| CYC061006L47 | Construyendo y Creciendo, A.C. |
| CNI110614MT7 | Consultoría Nutricional Inteligente, A.C. |
| CVE090904GH1 | Contigo Veracruz, A.C. |
| CBU0908173R2 | Contra el Bullying, A.C. |
| CSO050420S5A | Convicción Social, A.C. |
| CCM890117HZ4 | Convivencia Campesina Mar de Jade, A.C. |
| CSV051214HU6 | Convivencia sin Violencia, A.C. |
| CSL110923GM3 | Conviviendo sin Límites, A.C. |
| CCC120531ER7 | Cooperación Comunitaria CC ONG México, A.C. |
| CME140123THA | Coordinación de Médicos Especialistas por México, A.C. |
| COA140703KE5 | Coordinación de Oaxaqueños, A.C. |
| CMH1410232L0 | Coordinación M y H, A.C. |
| CSA020125G6A | Coordinadora de Servicios de Apoyo a la Familia, A.C. |
| CHS930428K17 | Coordinadora Hidalguense de Servicios Asistenciales, A.C. |
| CCO990413JE1 | Coral Centro Oaxaqueño de Rehabilitación de Audición y Lenguaje, A.C. |
| CMI160315IA0 | Coral Mine, A.C. |
| CAN110401S2A | Corazón con Ángel, A.C. |
| VAR901115CK2 | Corazón de Niño, I.A.P. |
| CVB101030JH1 | Corazón de Vida Baja, A.C. |
| CME1010256E1 | Corazón Mexicano, A.C. |
| CSR141211F98 | Corazón Sin Riendas, A.C. |
| CUR100624NQ1 | Corazón Urbano, A.C. |
| CAA110325IQ4 | Corazones Azules en Acción, A.C. |
| CDI010507ACA | Corazones Dispuestos, A.C. |
| CJO111212B94 | Corazones Jovenes, A.C. |
| CZA140930GW8 | Corazones por Zapotlán, A.C. |
| CQE890221I87 | Corazones que Educan, A.C. |
| CQV010908CX1 | Corazones que Ven, A.C. |
| CVE0902106C6 | CORDICA 21, A.C. |
| CLR850820EW5 | Corporación Laboral de Rehabilitación, I.A.P. |
| CMI100811PP0 | Corporación Mexicana de Industriales y Productores Agrícolas, A.C. |
| CFU990311RS8 | Corporativa de Fundaciones, A.C. |
| CRT130730342 | Corporativo Research and Technology México I, A.C. |
| CYU830225B99 | Cottolengo de Yucatán, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CME140331QX9 | Craniosinostosis México, A.C. |
| CCD080811AZ1 | Crea Comunidades de Emprendedores Sociales, A.C. |
| CPV130523CL3 | Crea Potencial: Vincula, Desarrolla, Impacta, A.C. |
| CTC150810T25 | Crea Tu Camino, A.C. |
| CAL150815B35 | Creando Alegrías, A.C. |
| CCP140505LUA | Creando Comunidades de Paz, A.C. |
| CIL081125357 | Creando Ilusiones, A.C. |
| COP1312194Q1 | Creando Oportunidades en el Presente, A.C. |
| COT101117FL0 | Creando Oportunidades para Todos, A.C. |
| CSC140930Q85 | Creando Sueños Construyendo Esperanza, A.C. |
| CAT110606832 | Creando y Titereando, A.C. |
| CSI110106IN5 | Crear Sinergias, A.C. |
| CRE0902033X8 | CRECAVI, A.C. |
| CFA160309EE7 | Crecer en Familia, A.C. |
| CLI0507277V2 | Crecer Libre, A.B.P. |
| CME120712AD1 | Crecer México, I.A.P. |
| CHE050618IA5 | Crecimiento Humano y Educación para la Paz, A.C. |
| CEF010111B99 | Crecit, A.C. |
| CRE010627JA0 | Creeser, A.B.P. |
| CKA160905IC1 | Cristian Karina, A.C. |
| CAB870624BV1 | Cromo, A.B.P. |
| CCU03112755A | CRREAD Culiacán, A.C. |
| CRM6702109K6 | Cruz Roja Mexicana, I.A.P. |
| CRO040505DN3 | Cruz Rosa, A.B.P. |
| CVL071113321 | Cruz Verde Laguna, A.C. |
| CAN790924C48 | Cruzada de Amor de Navojoa, I.A.P. |
| CTD100517R10 | CTDYA, A.C. |
| CTR1008279N5 | CTREGALO, A.C. |
| CCA150703466 | Cuauhcalli, la Casa de las Águilas, I.A.P. |
| CCD080425HW0 | Cuenta Conmigo Diversidad Sexual Incluyente, A.C. |
| CCO0010212W0 | Cuento Contigo, I.A.P. |
| CBV981203K31 | Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Matehuala, San Luis Potosí, A.C. |
| CEH140714K33 | Cuidados Especiales con Humanidad, A. C. |
| CPA1101067MA | Cuidados Paliativos, A.C. |
| CAN0401307KA | Cuidando Angeles, A.C. |
| CUI060102G84 | Cuidarte, A.C. |
| CTO070720SQ9 | Cultura para Todos, A.C. |
| CCO031124H79 | Cultura y Comunidad, I.A.P. |
| CFI621006CB4 | Cultura y Fraternidad, I.A.P. |
| CPH910129TT3 | Cultura y Promoción Humana, A.C. |
| CSS8310264X1 | Cultura y Solidaridad Social, A.C. |
| CCA150205TG7 | Cuna de Cartón, A.C. |
| CME050110J74 | CYWN de México, A.C. |
| DFA140605BH1 | D Familis, A.C. |
| DOC041215941 | D.A. CH. Organización Cúpula, A.C. |
| DAT060626Q40 | D.O.N.A.R. Asociación Nacional de Transplantes, A.C. |
| DCO981001QV0 | D Corazón, A.C. |
| DMH9709101H5 | Dale la Mano al Hermano, I.B.P. |
| DAC950503SJ0 | Damas Azules en Cancerología de Querétaro, I.A.P. |
| DHN9601155L5 | Damas Hospitalarias de Nuevo Laredo, A.C. |
| DVH050901DG3 | Damas Voluntarias del Hospital Regional de Coatzacoalcos Dr. Valentin Gómez Farías, A.C. |
| DVI881212F20 | Damas Voluntarias del Instituto Nacional de Perinatología, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| DAT030109E43 | Dame Algo de Ti, A.C. |
| DMA080327VD0 | Dame la Mano y Ayúdame a Vivir, A.C. |
| DAY021126863 | Dame Para Ayudar, A.C. |
| DTM990920MN2 | Dame Tu Mano, I.A.P. |
| DAA0911102U7 | Danza Aptitude Arte y Discapacidad, A.C. |
| DDA130313637 | Dar Desarrolla Alcanza Recibe, A.C. |
| DDA030219ND4 | DAR, Decídete a Reconstruirte, A.C. |
| DME080620NT7 | Dare de Mérida, A.C. |
| GEX011203UU3 | Daunis Gente Excepcional, I.A.P. |
| DAU010515N50 | Dauverre, A.C. |
| DCO120427TYA | DCOS Compartidos, A.C. |
| CTF120315FE8 | De Cero a Tres Fundación, A.C. |
| CAC130419LW7 | De Corazón a Corazón Fundación Aurobics, A.B.P. |
| CGU1004235A9 | De Corazón por Guanajuato, A.C. |
| CKX140218QAA | De Corazón por K, A.C. |
| CTI0303075E6 | De Corazón por Ti, A.C. |
| MUV140206HF9 | De la Mano por una Vida Digna, A.C. |
| MMA100524UB9 | De Mi Mano a Tu Mano, A.C. |
| VQV090529U12 | De Vida que Vale, A.C. |
| DAN100119KE1 | Debemos Ayudar Nunca Ignorar, A.C. |
| DME980218SAA | Debra México, A.C. |
| DVM130419F60 | Decide Vivir México, A.C. |
| DAD051214UW6 | Defensa y Asistencia de los Derechos de los Niños, A.C. |
| DIA040128QG5 | Déjalos ir con Amor, I.A.P. |
| DHU131205PU7 | Dejando Huella, I.A.P. |
| DDM080131TZ3 | Delfiton de México, A.C. |
| DBI140515IW1 | Delicias en Bicicleta, A.C. |
| DSE990623DH6 | Democracia y Sexualidad, A.C. |
| DHO141219E47 | Deo Hogar, A.C. |
| DVI9611133G6 | Derecho a la Vida, A.C. |
| DNO870403U19 | Desafio del Noreste, A.C. |
| DSM141111NG2 | Desarrolladora Social Mexiquense, A.C. |
| DAR1606023G8 | Desarrollar Acciones a Realizar con Éxito, A.C. |
| DCA071029CN7 | Desarrollo Comunitario Arboleros, A.C. |
| DCC970519LT1 | Desarrollo Comunitario Chiapaneco, A.C. |
| DCI961210718 | Desarrollo Comunitario Integral, A.C. |
| DCO080708GI2 | Desarrollo Comunitario, A.C. |
| DVS070327R42 | Desarrollo con Visión Social, I.A.P. |
| DCO850625QL0 | Desarrollo de la Comunidad, A.C. |
| DDM1201251Q4 | Desarrollo de la Mujer Queretana, A.C. |
| DEC110811919 | Desarrollo Educativo Comunitario y Altruista, A.C. |
| DEC101004CX9 | Desarrollo Emprendedor, Compromiso Social y Jóvenes en Acción, A.C. |
| DEC980623HNA | Desarrollo Empresarial Chihuahuense, A.C. |
| DEM0010246P8 | Desarrollo Empresarial Mexicano de Cd. Juárez, A.C. |
| DHI000301490 | Desarrollo Humano Integral, A.B.P. |
| DHR970219675 | Desarrollo Humano Rotarios Monterrey Cumbres, A.B.P. |
| DIT941020NN6 | Desarrollo Infantil Taxadho, A.C. |
| DIJ980731K90 | Desarrollo Infantil y Juvenil Renacimiento, A.C. |
| DIA1007098U3 | Desarrollo Integral a Caballo, A.C. |
| DIC890712M79 | Desarrollo Integral Comunitario de Mexicali, A.C. |
| DIJ931027RY2 | Desarrollo Integral de la Juventud Oaxaqueña, A.C. |
| DIM0405175M1 | Desarrollo Integral del Menor, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| DIH800812S90 | Desarrollo Integral Humano, A.C. |
| DIU060612516 | Desarrollo Integral un Derecho Humano Didh, A.C. |
| DJN9102282B7 | Desarrollo Juvenil del Norte, A.C. |
| DRA101220294 | Desarrollo Regional Autogestivo Integral Sustentable, A.C. |
| DRM7810279C9 | Desarrollo Rural de Matamoros, A.C. |
| DRN9105312H0 | Desarrollo Rural de Nayarit, A.C. |
| DRS770928AL7 | Desarrollo Rural de San Luis Potosí, A.C. |
| DRS091215H22 | Desarrollo Rural Sustentable Luum, A.C. |
| DXA941007HA1 | Desarrollo Xaltipan, A.C. |
| DBI1010259Y3 | Desarrollo y Bienestar por Baja California, A.C. |
| DSU050113DH6 | Desarrollo y Superación, A.C. |
| DBD061114NUA | Desayunos para el Bienestar de la Infancia, A.C. |
| DDD120806U6A | Descendientes de David, A.C. |
| DTI101008NM1 | Descubre Tu Inteligencia, A.C. |
| DSA140609JF9 | Descubriendo al Ser Através del Conocimiento, A.C. |
| DUA150907923 | Descubriendo Un Amigo, I.A.P. |
| DSE1011269F1 | Deseo Ser, A.C. |
| DCO1004133A2 | Deseos del Corazón, A.C. |
| DSE121226RR6 | Desértica, Soluciones Endovasculares, A.C. |
| DOA1205038Z2 | Despertares del Odio al Amor, A.C. |
| DLU971003LB0 | Destellos de Luz, A.B.P. |
| DMT161219LY1 | Di Más Por Ti, A.C. |
| DPH110502USA | Diabetek Pro-Derechos Humanos, A.C. |
| DDE051005SG5 | Diálogos para el Desarrollo y la Equidad Social, A.C. |
| DAA0804295G6 | Diavivir, Aprendiendo a Vivir con Diabetes, A.C. |
| DVO140306PK1 | Difusión de Voces, A.C. |
| DCS100203D29 | Dignidad Cívica y Social, A.C. |
| DJC0907159CA | Dignidad y Justicia en el Camino, A.C. |
| DSO0311139K4 | Dignidad y Solidaridad, A.C. |
| DTV080303U27 | Dignifica tu Vida, I.A.P. |
| DVI110825NI6 | Dignificando Vidas, A.C. |
| DIM130830SQ6 | Dinastía Imperial, A.C. |
| DRD1211309P3 | Dirección Rotaria Distrital, A.C. |
| DIR081028KA1 | DIRUVI, A.C. |
| DVA980507BI3 | Discapacitados Vallartenses, A.C. |
| DJE911015R83 | Discípulas de Jesús, A.C. |
| DGP130520BS6 | Diseño y Gestión de Proyectos, A.C. |
| DAS091105673 | Dispensario de Alimentos San Francisco de Asis, A.B.P. |
| DAS7203153GA | Dispensario de Ayuda Social, A.C. |
| DFS940324IX4 | Dispensario Franciscano Santa María Magdalena, A.C. |
| DMS770126RX5 | Dispensario María Soledad, A.C. |
| DMT081009A98 | Dispensario Médico Tonantzin, A.C. |
| DSA680801V17 | Dispensario San Antonio, A.B.P. |
| DCM120622IQ1 | Distrito 4130 México Ayudando, A.C. |
| DCM130108LQ0 | Distrito 4190 de Rotary International, A.C. |
| DMP940314RG1 | Distrofia Muscular Progresiva Ave sin Vuelo, A.C. |
| DIU0703284G4 | Diuy, A.C. |
| DGE020917930 | Dividendo de Generosidad, A.B.P. |
| DOV100728D86 | Doce Opciones para Vivir, A.C. |
| DPA070706AU6 | Doce Pasos, A.C. |
| DPA1206297A6 | Doctor Payaso, A.C. |
| DSO061020QCA | Doctor Sonrisas, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| DAA100203QI4 | Documenta Análisis y Acción para la Justicia Social, A.C. |
| DUF1105042D9 | Dolorenses Unidos por las Familias de Guanajuato, A.C. |
| DAV610120BN8 | Dolores Avellanal, A.C. |
| DBP010831MY3 | Don Bosco Projuca, I.B.P. |
| DBS1301246M2 | Don Bosco Sobre Ruedas, A.C. |
| DAR170508CU2 | Dona Actúa y Recibe, A.C. |
| DAN850617PV9 | Drogadictos Anónimos, A.C. |
| DUS000328KS6 | Drogadictos Unidos en Superación, A.C. |
| DAP111031V41 | Dulce Apoyo, A.C. |
| MIA021129926 | Early Institute, A.C. |
| EME771103MR1 | ECCA de México, A.C. |
| ESU111111K5A | Ecoenlace Sustentable, A.C. |
| ECO1103042H0 | Ecosland, A.C. |
| EOA960719ED5 | Edad de Oro de los Abuelos San Judas Tadeo, A.C. |
| ESU091215FV4 | Edificando Sueños, A.C. |
| EIA900112HG3 | Ednica, I.A.P. |
| EFO130417BE6 | Edu. Focus, A.C. |
| EDV110221IXA | Educación Digna y Valores Humanos Universales, A.C. |
| EEL941216BT9 | Educación Especializada Laudel, A.C. |
| EED130320CF7 | Educación Especializada y Desarrollo del Talento, A.C. |
| EIC951121PR5 | Educación Integral del Complejo Industrial, A.C. |
| EIC930313NS9 | Educación Integral para el Campo, A.C. |
| EPS990713EJ1 | Educación Popular Sofía Barat, A.C. |
| ESC070504D89 | Educación Solidaria en las Californias, A.C. |
| ECV1407145A3 | Educación y Calidad de Vida, A.C. |
| EDI070326BGA | Educación y Desarrollo Indígena de Chiapas, A.C. |
| EFI050831GP9 | Educación y Formación Integral Edyfica, A.C. |
| EVV990714AKA | Educación, Voces y Vuelos, I.A.P. |
| EII9209073F9 | Educadores Integrales, I.A.P. |
| EFI151210TI6 | Educando en Finanzas, A.C. |
| EHC150730TB3 | Educando para Hacer Comunidad, A.C. |
| EVS111222MC6 | Educando Valores en Sinaloa, I.A.P. |
| EPR100910HLA | Educar para Producir, A.C. |
| EYU120223UC9 | Edúcate Yucatán, A.C. |
| EDU151111P38 | EDUCAV, A.C. |
| EDU1301319G2 | Edusiv, I.A.P. |
| EDU0606307X8 | EDUVIDA, A.C. |
| EFF9711033U2 | Effeta, A.B.P. |
| EVC130401KA3 | Eficacia Vanguardia y Calidad, A.C. |
| ECN131003GK4 | Egresados de la Ciudad de los Niños Padre Cuellar, A.C. |
| EPF031217LP0 | Ehui al Paso de la Fe, I.A.P. |
| ERI010206732 | Ehui, Rehabilitación Integral, A.C. |
| ENH990222PP1 | Eishel Nuestro Hogar, A.C. |
| EHU150819461 | Eje Humanitario de la Unidad Yaqui, A.C. |
| APP130112GG8 | El Albergue del Padre Pio, A.C. |
| ATE150910BA0 | El Amor te Elige a Ti, I.A.P. |
| ASJ121212PV0 | El Aposento de San José, A.C. |
| AMI950824FJ8 | El Arca de México, I.A.P. |
| AQI970421LG5 | El Arca en Querétaro, I.A.P. |
| BST990423KC3 | El Buen Samaritano de Tecomán, I.A.P. |
| BSA060710UD8 | El Buen Samaritano, I.A.P. |
| CHA890420PS6 | El Camino Hacia Adelante, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CAR071219843 | El Carmen, A.C. |
| CON000530RB6 | El Convite, A.C. |
| CLU140807AS4 | El Corazón de Lumardi, A.C. |
| CES091215879 | El Curativo y Esperanza, A.C. |
| DSL130808BF0 | El Desarrollo se Logra Trabajando en Comunidad, A.C. |
| DFO110121AZ8 | El Dorado Foundation, A.C. |
| EOE8804254V1 | El Elohe, A.C. |
| FND1003052F6 | El Físico no doblega el Espíritu, A.C. |
| HLO080325N9A | El Hogar de Loreto, A.C. |
| HST970407RFA | El Hombre sobre la Tierra, A.C. |
| MCL041217I15 | El Maistro Cleto, A.C |
| MMP1003181D2 | El Maíz mas Pequeño, A.C. |
| MIN1411192R1 | El Mana Indígena, A.C. |
| MEX691220AN4 | El Mexicanito, A.C. |
| MSI9904122E6 | El Milagro del Siglo, I.A.P. |
| NFE9001315G6 | El Niño Feliz, A.C. |
| PSN140423621 | El Pan la Sonrisa de los Niños, A.C. |
| PAS830414D96 | El Pobrecillo de Asís, I.A.P. |
| FPD100520E92 | El Poder de Tu Amor, Sana al Prójimo, I.A.P. |
| PVI100617CSA | El Pozo de Vida, A.C. |
| PHA8301129T5 | El Proyecto Hambre, A.C. |
| PEI950612354 | El Puente de Esperanza, I.A.P. |
| RDI141203CUA | El Rapto de Dios, A.C. |
| RMA090306EJ0 | El Renacer del Mayab, A.C. |
| RAA070924NP3 | El Restaurador Adicción, A.C. |
| SRO140827QF3 | El Sabio Roble, A.C. |
| SFD080421QG3 | El Sendero Fuente de Amor y Servicio, A.C. |
| SCP110404V52 | El Sol de la Casa del Pan, A.C. |
| SSC120723QB3 | El Sol sale para Compartir, I.A.P. |
| SZA090122LJ7 | El Sueño Zapoteco, A.C. |
| TSA121227V2A | El Telar de Sarape, A.C. |
| TAV130628SJ0 | El Trenecito de la Aventura, A.C. |
| UPR130416VD1 | El Último Profeta, A.C. |
| VAL101021715 | El Vuelo de los Albatros, A.C. |
| EME1411242C3 | Eleonora Mendoza, A.C. |
| ELI1007286A8 | ELIPU, A.C. |
| EMB721113IX0 | Elisa Margarita Berruecos, A.C. |
| ERI9709044Q9 | Elisabetta Redaelli, I.A.P. |
| EMO0802064M1 | Ellas en Movimiento, A.C. |
| EAR030713M51 | Emanuel Arturo, I.A.P. |
| EEC1401296V2 | Emcopaz, Empresa Constructora de Paz, A.C. |
| ETC1101187C6 | Emotional Trainning Center LFH, A.C. |
| EHF091022537 | Empecemos Hoy el Futuro del Mañana, A.C. |
| ECF150929RK6 | Emprende, Crece y Florece, S.C. |
| EMP030808FS6 | Emprendedores y Motivantes Pro VIH de Tabasco, A.C. |
| ECI1212071K2 | Emprendiendo por Chihuahua, A.C. |
| ASA091214HI4 | En Acción Solo por Amor, I.A.P. |
| BVI060411RZ4 | En Busca de la Victoria, A.C. |
| CEN920127Q79 | En la Comunidad Encuentro, A.C. |
| MAU020920CW6 | En Movimiento Alianza Urbana de Calpulalpan, A.C. |
| PDH151204NS3 | En Pro de los Derechos Humanos, Fundación Universal México, A.C. |
| EMB800821PE2 | En-Co Mariposa Blanca, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| EJA161110NGA | Encuentra-T Jalisco, A.C. |
| EMU160113C89 | Encuentro de Mujeres, A.C. |
| EMV110525FH8 | Encuentro Mundial de Valores, A.B.P. |
| ECI921002H68 | Encuentros Conyugales, I.A.P. |
| EME010801MP1 | Endeavor México, A.C. |
| EPG801014DA0 | Enfermeras Prácticas Gratuitas a Domicilio de Guadalajara, A.C. |
| EPG050617812 | Enfermeras Prácticas Gratuitas a Domicilio de León Guanajuato, A.C. |
| EPG950228PB5 | Enfermeras Prácticas Gratuitas a Domicilio de Querétaro, I.A.P. |
| EDI160912LU0 | Enfoque Desarrollo e Innovación Social, A.C. |
| EIF000831JZ6 | Enfoques Integrales para la Familia, A.C. |
| EAL071019CN0 | Enlace de Ayuda por la Paz, A.C. |
| EDM000908436 | Enlace Distrofia Muscular Duchenne Becker, A.C. |
| EFC041208UXA | Enlace Femenil Carmen, A.C. |
| EIA060707IX1 | Enlacecc, I.A.P. |
| ECM100626SH9 | Enlance Ciudadano de Mujeres Indígenas Inyolotl Santa Ana Tzacuala, A.C. |
| EVU1605041J8 | Enlazando Vidas por Un Futuro, A.C. |
| EVI130212438 | Ensamblando Vidas, A.C. |
| EMI140827E2A | Enseña por México, I.A.P. |
| END160921KD0 | Ente Nacional y Democrático de Acción Social ENDAS México, A.C. |
| EJU1211275F9 | Envejeciendo Juntos, A.C. |
| ECE080616M81 | Eohippus, Centro de Equinoterapia de Campeche, A.C. |
| EAM160930JE9 | Equinoterapia Amblar, A.C. |
| EEP030310A55 | Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos del Estado de Durango, A.C. |
| EJM120103MI9 | Equis Justicia para las Mujeres, A.C. |
| EAD15051947A | Eranderani Asociación Dental, A.C. |
| EFM1207269L6 | Escalera Foundation México, A.C. |
| EMJ981029CP8 | Esclerósis Múltiple Jalisco, A.C. |
| DMA1404215B5 | Esclerosis Múltiple Sinaloa, I.A.P. |
| EMV0712127Z5 | Escucha mi Voz, A.C. |
| ECA1108039F8 | Escuela de Carácter, A.C. |
| EEE821004N18 | Escuela de Educación Especial Mariana, A.C. |
| EHP960506BT3 | Escuela Hogar del Perpetuo Socorro Toluca, I.A.P. |
| EHP671204FE6 | Escuela Hogar del Perpetuo Socorro, I.A.P. |
| ELH3310251E8 | Escuela Libre de Homeopatía de México, I.A.P. |
| EMD870408MN3 | Escuela Mixta para el Desarrollo Integral del Invidente Helen Keller, A.C. |
| EEP9508244KA | Escuela para Entrenamiento de Perros Guía para Ciegos, I.A.P. |
| ENC710823C43 | Escuela para Niñas Ciegas de Guadalajara, A.C. |
| EPT051123KY1 | Escuela para Padres Tijuana, A.C. |
| ELI110714JM2 | Esferas de Libertad, A.C. |
| ECM021126BL5 | Esfuerzos Conjuntos por México, A.C. |
| EVI091022P32 | Esófagos Vivos, A.C. |
| EAU980505RN3 | Espacio Autónomo, A.C. |
| EVI030131G84 | Espacio de Vinculación, A.C. |
| EGT890130J30 | Espacio Grato para la Tercera Edad, A.C. |
| EMU080910LX8 | Espacio Mujeres para una Vida Digna Libre de Violencia, A.C. |
| EDI930930BE3 | Espacios de Desarrollo Integral, A.C. |
| ELU130903RIA | Esperanza de Luz, I.A.P. |
| ELC1410094TA | Esperanza Llena de Colores, A.C. |
| EAF161215614 | Esperanza para el Afligido, A.C. |
| EAU060816JYA | Esperanza para el Autismo, I.A.P. |
| EFA021126PM1 | Esperanza para la Familia, A.C. |
| EHU1207263F1 | Esperanza para la Humanidad, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| EVJ941121HJA | Esperanza Viva, Jóvenes de México, A.C. |
| ESV1006078M1 | Esperanza y Solidaridad Veracruzana, A.C. |
| ESJ100928D4A | Espiral de Sueños de Jacona, A.C. |
| ENG140722UX7 | Espiral en Narración GDL, A. C. |
| EQD961009N89 | Espíritu que Danza, A.C. |
| ESQ9610148F3 | Esquipulas, A.C. |
| ENM0601175G9 | Esta en Nuestras Manos, A.C. |
| EAO050708JZ2 | Estancia Alzheimer-Dorita de Ojeda I.A.P |
| EDI050518KQ6 | Estancia de Desarrollo Integral de Nayarit, A.C. |
| EIN100827HS6 | Estancia Infantil Nuestra Señora de Guadalupe, I.A.P. |
| EIV960206NT2 | Estancia Infantil Vasco de Quiroga, I.A.P. |
| EAO0507056V6 | Estancia Los Años de Oro, A.C. |
| EAM080408EL7 | Estancia para Adultos Mayores Ángeles, A.C. |
| EAN020206IP8 | Estancia para Ancianas Nuestra Señora de Guadalupe, A.C. |
| EAM850909G70 | Estancia para Ancianos María Reyna de los Ángeles, A.C. |
| ESN1303224LA | Estancia San Nicolás de Bari, A.C. |
| EGA060923IQ9 | Estancia y Guardería los Años Dorados, A.C. |
| ETF160721NV0 | Esteban Toledo Fundación Familiar, I.A.P. |
| EMR1405306U5 | Esther Melgarejo de Rebolledo, A.C. |
| ENA080227PK9 | Estimulación Neuromotora Acuática, A.C. |
| ECG071129TS6 | Estoy Contigo Guaymas, I.A.P. |
| ECO920630M84 | Estoy Contigo, A.C. |
| ECB091204TCA | Estrategia Ciudadana por el Bienestar Social y Equitativo, A.C. |
| EGU0801223T6 | Estrella Guía, I.A.P. |
| ECT1102212N1 | Estructura Ciudadana para el Trabajo, La Educación y La Salud en México, A.C. |
| EVO020620P49 | EVOLUCIS, A.C. |
| EAC7907205AA | Ex-Alumnas del Colegio Nueva Galicia, A.C. |
| EAM061027AE3 | Experiencia de Amor, A.C. |
| ESE1512018X4 | Experiencia del Ser, A.C. |
| ETE1301243T1 | Expresión por Temascalcingo, A.C. |
| ETM091126HR5 | Extiende Tu Mano a la Esperanza, A.C. |
| ETM0406161P2 | Extiende tu Mano, I.A.P. |
| ETA120503DB3 | Extiende Tus Alas, A.C. |
| EFA970220N96 | Extra Fondo de Apoyo a Trabajadores de los Medios de Comunicación, A.C. |
| EZE0008096A2 | Ezer, A.B.P. |
| FAL140326MU8 | Facultad Alethósfera Lacaniana, A.C. |
| UCH030808CX1 | FADH Fundación de Asistencia y Dignificación Humana, A.C. |
| FCB090930IH1 | Familia Cristiana Bethel, A.C. |
| FCU141006K16 | Familia Cultura y Sociedad, A.C. |
| FSM081118I90 | Familia de Santa María, A.C. |
| FDI060825TD6 | Familia Digna, A.C. |
| FFF981209MQ2 | Familia Fuerza del Futuro de Puebla, A.C. |
| FPA100204IE0 | Familia Pavoniana, A.C. |
| FJC901023RN2 | Familia y Juventud, A.C. |
| FRS030113QS7 | Familia y Responsabilidad Social, A.C. |
| FSD130903346 | Familia, Salud y Desarrollo en Síndrome de Down de Nuevo León, A.C. |
| FAE001130NF7 | Familiares y Amigos de los Enfermos Psiquiátricos, A.C. |
| FFU160224834 | Familias con Futuro, A.C. |
| FPM021113490 | Familias con Propósitos en México, A.C. |
| FHI1404162EA | Familias de Hierro, I.A.P. |
| FIN100311P58 | Familias Integras, A.C. |
| FQU110624LW9 | Familias Quánticas, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FUI080226DZ5 | Familias Unidas Izcalli, A.C. |
| FUU150401PZ1 | Familias Unidas por una Causa, A.C. |
| FAM990609FTA | Familias y Sociedad, A.C. |
| FEA0707042Y6 | Fanny es Amor, A.C. |
| FAP990210DF6 | Faprode, A.C. |
| FLT130208LZ4 | Faro de Luz para Ti en Cuauhtémoc, A.C. |
| FAS011101EA7 | Fasf, A.C. |
| FAT980320BMA | Fátima, I.B.P. |
| FTO120316TW5 | FC Total, A.C. |
| FEC101228L85 | Fe y Esperanza contra el Cáncer, I.A.P. |
| FCA160303G30 | Federación Cimientos del Altiplano, A.C. |
| FHR911121RF6 | Federación de Hemofilia de la República Mexicana, A.C. |
| FMA0210056I0 | Federación Mexicana de Alzheimer, A. C. |
| FMA910828C62 | Federación Mexicana de Asociaciones Privadas de Salud y Desarrollo Comunitario, A.C. |
| FMD120523G59 | Federación Mexicana de Enfermos y Trasplantados Renales, A.C. |
| FHU070625PL8 | Feed the Hungry, A.C. |
| FLQ110702BM3 | Fernandito Lazalde Quiero Jugar, A.C. |
| FAL0508243G8 | FFH Alcance, A.C. |
| FQO010508777 | Fibrosis Quística de Occidente, A.C. |
| FEC070627NZ4 | FICCO Educación y Cultura, A.C. |
| FAP100121716 | Fideicomiso Apoyo al Personal de Tropa Perteneciente al Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos |
| FXX080827519 | Fideicomiso F/2001503 |
| FSN9211061X4 | Fideicomiso para la Salud de los Niños Indígenas de México, A.C. |
| FNU091121JX4 | Filantropos 09, A.C. |
| FAB990108KCA | Filios, A.B.P. |
| FFI111026U84 | Fiore Fundación Infantil Oncológica Reconociendo la Educación, A.C. |
| FMI040324DI9 | Flor del Monte Itanuyucu, A.C. |
| FCH030818SV9 | Florecer Casa Hogar, A.C. |
| FLO090526MX7 | Floreser, I.A.P. |
| FFC151001EW8 | Focapas Fomento a la Cultura, Arte, Promoción y Asistencia Social, A.C. |
| FOC120210BZ7 | Focorej, A.C. |
| FSB160408GDA | Fomento a la Salud Bucal, A.C. |
| FCE730815VC8 | Fomento Cultural y Educativo, A.C. |
| FCM150715UI7 | Fomento de Cerámica Mexicana, A.C. |
| FDI101118134 | Fomento de Desarrollo Integral de la Mujer Nueva Vida, A.C. |
| FOS6601153C5 | Fomento de Obras Sociales y de Caridad, A.C. |
| FTS070305LP6 | Fomento del Tejido Social de Ciudad Juárez, A.C. |
| FEC8508193Y6 | Fomento Educativo y Cultural, A.B.P. |
| FPS9106205Z4 | Fomento Prevocacional Severiano Martínez, A.B.P. |
| FSC9703046F1 | Fomento Social y Cultural, A.B.P. |
| FDD080514EL0 | Fomento y Desarrollo de los Derechos Humanos, A.C. |
| FON030729UK8 | FONABEC, A.C. |
| FFO140404QH4 | Fondation Forge, A.C. |
| FCM9904292F4 | Fondo 5 de Mayo, A.C. |
| FCO141002PN9 | Fondo al Corazón, A.C. |
| FCO8603016FA | Fondo Córdoba, A.C. |
| FAP030715UW6 | Fondo de Apoyo al Programa Intersectorial de Educación Saludable. |
| FES150819GM7 | Fondo del Empresariado Sonorense, I.A.P. |
| FGM120126BG1 | Fondo Guadalupe Musalem, A.C. |
| FGA970520LD7 | Fondo Guanajuato ADMIC León, A.C. |
| FME041215JK5 | Fondo Memorial Eduardo Vargas, A.C. |
| FPI940225PB4 | Fondo para la Paz, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FPN870520TZ0 | Fondo para Niños de México, A.C. |
| FPS070316DD3 | Fondo Privado de Socorros Gabriel Mancera, I.A.P. |
| FPS290722FD5 | Fondo Privado de Socorros José María Olloqui, I.A.P. |
| FUC950329MG3 | Fondo Unido Chihuahua, A.C. |
| FUC090122QL1 | Fondo Unido del Club Rotario de Ciudad Juárez, A.C. |
| FUN930709DT4 | Fondo Unido Noreste, A.C. |
| FUR9006187G7 | Fondo Unido Rotario de México, A.C. |
| FUI790322DG6 | Fondo Unido, I.A.P. |
| FON890728AB6 | Fonocultura, A.C. |
| FEV990515J67 | Forjadores de Esperanza del Valle de Zamora, A.C. |
| FUM140603VD8 | Forjando un Mundo Feliz, A.C. |
| FVO160804916 | Forjando Voluntades, A.C. |
| FJG7011031CA | Formación de la Joven Guanajuatense, A.C. |
| FIM971201896 | Formación Integral de la Mujer, I.A.P. |
| FIM980115CM7 | Formación Integral de Monterrey, A.B.P. |
| FIA0011179Z7 | Formación Integral del Adolescente Patronato, A.C. |
| FIJ960424TU6 | Formación Integral Juvenil, A.C. |
| FIO150818J76 | Formación Integral los Olivos, I.A.P. |
| FIV010628UL8 | Formación Integral Veracruzana, A.C. |
| FLS131128KT7 | Formación Laboral San José, A.C. |
| FAS711206R81 | Formación y Asistencia, A.C. |
| FCA000414Q71 | Formación y Cultura de Aguascalientes, A.C. |
| FDF040129A77 | Formación y Desarrollo Familiar Integral, A.C. |
| FDF040301BZ9 | Formación y Desarrollo Familiar Nuevo Casas Grandes, A.C. |
| FDF020103LI2 | Formación y Desarrollo Familiar, A.C. |
| FPJ651220PE9 | Formación y Protección de la Joven, A.C. |
| FME990929TV2 | Formadores Mexicanos, A.C. |
| FEM040525HK3 | Formando Emprendedores, A.B.P. |
| FEM060215363 | Foro de Emergencia, A.C. |
| FMU000928K22 | Foro de Mujeres, A.C. |
| FVT080915RZ5 | Fortaleza y Vida Para Ti, A.C. |
| FCA940621RL6 | Fortaleza, Centro de Atención Integral a la Mujer, I.A.P. |
| FOR101101KY3 | Fortasol, A.C. |
| FTE1001081V9 | FRASAC de Tehuacán, A.C. |
| FLA9704244Q9 | Frater Laguna, A.C. |
| FHO140930GD5 | Fraterna Hoy, A.C. |
| FRA9705052I0 | Fraterna, I.A.P. |
| FLA840801SS5 | Fraternidad Luz y Amor, A.C. |
| FDS100111M20 | Fraternidad para el Desarrollo Social, A.C. |
| FRA8808135A4 | Fratesa, A.C. |
| FES070727JC9 | Fray Escoba, A.C. |
| FCP1006029W0 | Frente Ciudadano del Pueblo San Nicolas Totolapan en Defensa de sus DerechosConstitucionales, A.C. |
| FIN050519TD4 | Frente de Integración Nacional Pro Derechos Humanos, A.C. |
| FLI130913QT3 | Friends of Lions, A.C. |
| FUP960901D67 | Fronteras Unidas Pro Salud, A.C. |
| FCA1011017W6 | FUCABE al Cuidado del Adulto Mayor, A.C. |
| FUC000126KW5 | FUCAM, A.C. |
| FIN011231UH3 | Fuerza Incansable, A.C. |
| FLC110930HT1 | Fuerza Latinoamericana contra la Pobreza y Falta de Vivienda, A.C. |
| FCA1603011M4 | Funda Can, A.C. |
| FMR040806IY8 | Fundación Mexicana del Riñón, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FMV111128SD0 | Fundación "México con Visión", I.A.P. |
| FVM130205R71 | Fundación 20 de mayo juntos Alcanzando Metas, A.C. |
| FVT9206048A1 | Fundación 20-30 México, I.A.P. |
| FCE030225KS0 | Fundación 5XDIA, A.C. |
| FAF131115JS4 | Fundación a Favor de México y de la Sociedad, A.C. |
| FAP040121SV9 | Fundación Abatony Pro Combate a la Artritis, A.C. |
| FAC0910285E1 | Fundación Abrazo Ciudadano, A.C. |
| FAM040426ES7 | Fundación Abres My Lus, A.C. |
| FAB010830AR7 | Fundación Abuasale, A.C. |
| FAC040419PS9 | Fundación Acapulco, A.C. |
| FAV110512L23 | Fundación Acciones de Vida, A.C. |
| FAB0804111K2 | Fundación Ach Banomil, A.C. |
| FAC970815KR4 | Fundación Activa, A.C. |
| FAL0105216G8 | Fundación Adelaida Lafón, A.C. |
| FAD100707S78 | Fundación ADM, I.A.P. |
| FAD121127CMA | Fundación Adro, A.C. |
| FAT160107AM7 | Fundación Agrícola El Toro, A.C. |
| FAP120806AE2 | Fundación Agroforestal de Productores Bioenergéticos Chalco, A.C. |
| FAK150821RE5 | Fundación Akam, A.C. |
| FAK140626DH0 | Fundación Aktis, A.C. |
| FAM151012NZ9 | Fundación Albert Manzo, A.C. |
| FAS140610672 | Fundación Alberto Salame Cohen, I.A.P. |
| FAL900815K47 | Fundación Alborada, A.C. |
| FAI050124GT2 | Fundación Alborada, Institución de Beneficencia Privada |
| FAM081128TWA | Fundación Ale Mazatlán, I.A.P. |
| FAT0710108F6 | Fundación Ale Tamaulipas, A.C. |
| FAD9512078J2 | Fundación Alejandro Díaz Guerra, A.C. |
| FAF161116NZ5 | Fundación Alejandro Fernández, A.C. |
| FAG040203JNA | Fundación Alejandro García Durán Padre Chinchachoma, A.C. |
| FAL980115V79 | Fundación Alejandro, A.C. |
| FAF080828LL8 | Fundación Alfred Fuller, A.C. |
| FAH0203074VA | Fundación Alfredo Harp Helú Oaxaca, A.C. |
| FAH950627DK6 | Fundación Alfredo Harp Helú, A.C. |
| FAR110920DX4 | Fundación Alianzas Rosalico, A.C. |
| FAN900512SD5 | Fundación Alica de Nayarit, A.C. |
| FAS100812A64 | Fundación Alimentación, Salud y Educación para un Mejor Mañana, A.C. |
| FAS120512UZ4 | Fundación Alin Solo por Ayudar, A.C. |
| FAL110114IU3 | Fundación Alkautar, A.C. |
| FAL090213U95 | Fundación Alma, I.A.P. |
| FAS100713KQ0 | Fundación Almas Solidarias, A.C. |
| FAG970228RA6 | Fundación Aloysius Guadalajara, A.C. |
| FAL900919II7 | Fundación Aloysius, A.C. |
| FAL0406174I3 | Fundación Alsea, A.C. |
| FAL131009S51 | Fundación Alsuper, A.C. |
| FAL040105EM8 | Fundación Alta, I.A.P. |
| FAP050311231 | Fundación Alumbra Pro Niños Autistas, A.C. |
| FAL021009BB5 | Fundación Alzheimer León Alguien con Quién Contar, A.C. |
| FAA950627UR6 | Fundación Alzheimer, Alguien con quien Contar, I.A.P. |
| FAV911128SU2 | Fundación Ama la Vida, I.A.P. |
| FAC0809222NA | Fundación Amigos Caleidoscopio, A.C. |
| FAC100205RA9 | Fundación Amigos del Campo, A.C. |
| FAM030603LT2 | Fundación Amigos del Mundo Estado de México, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FAM9501319M2 | Fundación Amigos del Mundo México, A.C. |
| FAM110824QM3 | Fundación Amigos Monte del Pais, A.C. |
| FAZ151027F22 | Fundación Amigos Zyanya, A.C. |
| FAM070703HU7 | Fundación Amistad Morelense Mexicana, A.C. |
| FAE150811464 | Fundación Amor Et Servitium, A.C. |
| FAG0608099K3 | Fundación Amor y Gozo en Acción, A.C. |
| FAR070124P20 | Fundación Amor y Respeto por la Vida Arvi, A.C. |
| FAS0306279P5 | Fundación Amparo Serrano, A.C. |
| FSE030813966 | Fundación Amparo y Manuel, A.C. |
| FAM880510MV6 | Fundación Amparo, I.A.P. |
| FAN081010R56 | Fundación Ana, I.A.P. |
| FAN130702FN2 | Fundación Anidar, A.C. |
| FAC960717V90 | Fundación Antonio Chedraui Caram, A.C. |
| FAH840221L34 | Fundación Antonio Haghenbeck y de la Lama, I.A.P. |
| FAM0810104F2 | Fundación Antonio Molina Alfaro, A.C. |
| FAP321228653 | Fundación Antonio Plancarte y Labastida, I.A.P. |
| FAS961009TVA | Fundación Antonio Sáenz de Miera Fieytal, I.A.P. |
| FAA151023KW3 | Fundación Apparel Association, A.C. |
| FAM031016B99 | Fundación Appleseed México, A.C. |
| FAR0504073Q4 | Fundación ARA, A.C. |
| FAL1301084B3 | Fundación Arbesú Lago, A.C. |
| FAM1410107T8 | Fundación Arte y Manos Oaxaqueñas, I.A.P. |
| FAE110209984 | Fundación Arte, Educación y Talento Compartido, A.C. |
| FAS141212EP4 | Fundación Artesanos de Sueños y Sonrisas, A.C. |
| FAS150120GN1 | Fundación Arther Salud, A.C. |
| FAM130308V4A | Fundación Arvore Mejores Opciones de Vida, A.C. |
| FAG520310253 | Fundación Asilo Gabriel Aguirre, S.C. |
| FAU070327M73 | Fundación Audios, I.A.P. |
| FAS071012I16 | Fundación Auditiva Starkey, A.C. |
| FAC090318MH4 | Fundación Aurora Centro de Trabajo para la Paz, A.C. |
| FAU0911303E3 | Fundación Autismax, I.A.P. |
| FAI9104046E7 | Fundación Auxilio, I.B.P. |
| FAL091218NP2 | Fundación Ave Leari, A.C. |
| FAC130812JN1 | Fundación Ávila Cruz, A.C. |
| FAX050318224 | Fundación AXA, A.C. |
| FAX131128AQ4 | Fundación Axcel, A.C. |
| FAY060306DR3 | Fundación Ayu, A.C. |
| FAA910611KK6 | Fundación Ayuda Amiga, I.A.P. |
| FAN050720FS3 | Fundación Ayuda Niños La Paz, A.C. |
| FAG140627PH8 | Fundación Ayúdale a Ganar, A.C. |
| FAE1208029A6 | Fundación Azpeitia y Escudero, A.C. |
| FAZ9702271S7 | Fundación Azteca, I.A.P. |
| FBT130611316 | Fundación Baja del Sol, A.C. |
| FBA910131897 | Fundación Banorte, A.B.P. |
| FBD640813MY0 | Fundación Baraquiel D. Fimbres, A.C. |
| FBM130323FIA | Fundación Bariatrica Mexicana, A.C. |
| FBM001026PA8 | Fundación Barra Mexicana, A.C. |
| BAW140401CX6 | Fundación Barraza & Walteros por México, A.C. |
| FBU911009EU3 | Fundación Barrio Unido, I.A.P. |
| FBB9212149F3 | Fundación BBVA Bancomer, A.C. |
| FBG0707115U2 | Fundación Be´Emet- Un Lugar con Corazón, A.C. |
| FBB041224J83 | Fundación Beatriz Beltrones para el Diagnóstico Oportuno del Cáncer en la Mujer, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FBV95071382A | Fundación Beatriz Velasco de Alemán, I.A.P. |
| FBC110627QH3 | Fundación Bella Contra el Cáncer de Mama, A.C. |
| FBO960619EE1 | Fundación Bertha O. de Osete, I.A.P. |
| FBS100202Q30 | Fundación Besitos Salados, A.C. |
| FBE99021772A | Fundación Best, A.C. |
| FBP091218B23 | Fundación Better People for the World, A.C. |
| BAM140306M91 | Fundación Bienestar con Amor, A.C. |
| FBC070516Q61 | Fundación Bienestar y Calidad de Vida, A.C. |
| FBC0902065R8 | Fundación Black Coffe Gallery, A.C. |
| FBO0609098X3 | Fundación Bolo, A.C. |
| FBS0705288T3 | Fundación Borquez Schwarzbeck Almada, A.C. |
| FBL070907Q26 | Fundación Brazo Latino, I.A.P. |
| FBH920229LW7 | Fundación Bringas-Haghenbeck, I.A.P. |
| FBR130926LM8 | Fundación Brisas, A.C. |
| FBB910404RT1 | Fundación Burton Blooms, I.A.P. |
| FBU150603SI8 | Fundación Buscafuska, A.C. |
| FC&990722M16 | Fundación C&A |
| FCD120702N35 | Fundación C.A.E. Down, A.C. |
| FCA1109023D5 | Fundación Caballo Amigo, A.C. |
| FCD110517V28 | Fundación Cadena de Sonrisas, A.C. |
| FCA1111246Y8 | Fundación Calluyis, A.C. |
| FCX140630Q89 | Fundación Camacho Xtreme, A.C. |
| FCH1304186F6 | Fundación Cambia la Historia, A.C. |
| FCO950227EM9 | Fundación Cambio Oceánica, A.C. |
| FCC050905SM8 | Fundación Camino a Casa, A.C. |
| FCS9709228E9 | Fundación Camino a la Salud y Vida, A.C. |
| FCN001206PU4 | Fundación Camino Nuevo, A.C. |
| FCD071026LX4 | Fundación Caminos con Destino, A.C. |
| FCD120228IL2 | Fundación Campesina para el Desarrollo Social y Rural del Estado de Chiapas, A.C. |
| FCV020718A48 | Fundacion Cáncer, Vida y Esperanza, A.C. |
| FCV121026LR0 | Fundación Cano Vélez "Ayudo y Me Gusta," A.C. |
| FCA060605Q43 | Fundación Cántaro Azúl, A.C. |
| FCG030319SN8 | Fundación Cardenal Garibi Rivera, Fundación. |
| FCS961216H76 | Fundación Cáritas San Marón, I.A.P. |
| FCE040510D57 | Fundación Carlos Elizondo Macías, I.A.P. |
| FCS890710CW5 | Fundación Carlos Slim, A.C. |
| FCA880907JA0 | Fundación Casa Alianza México, I.A.P. |
| FCM080312Q77 | Fundación Casa de María, A.C. |
| FCP121015L71 | Fundación Casa de Paz, I.A.P. |
| FCS900403GD2 | Fundación Casa de Santa Hipólita, A.C. |
| FCH031230IYA | Fundación Casa Hogar Iván Varo Ramos, A.C. |
| FCN0601248Z0 | Fundación Casa Nueva, I.A.P. |
| FCL030714N82 | Fundación Castro Limón, A.C. |
| FCE8511052F8 | Fundación CEDAC, A.C. |
| FCE1210227I5 | Fundación Cedar, I.A.P. |
| FCE0207269H3 | Fundación CEDIC, A.C. |
| FCC011101HF4 | Fundación Cegea Consultores Educativos Grupo Educa Afiliados Fundación, A.C. |
| FCE120806ED2 | Fundación Ceili, A.C. |
| CME140502NQ1 | Fundación Celaya Metropolitano, A.C. |
| FCC030430AW6 | Fundación Celayense contra el Cáncer, A.C. |
| FCT960621BTA | Fundación Cen-Tri-Fam, I.A.P. |
| FCM0701245S3 | Fundación Centro de Medicamentos Oncológicos, I.B.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FCP000224TN5 | Fundación Centro de Promoción Gerontológica Centro Histórico Ciudad de México, I.A.P. |
| FCU091005EG0 | Fundación Centro Universitario Continental Hidalgo, A.C. |
| FCE10020257A | Fundación Cer, A.C. |
| FCE091202HB6 | Fundación Ceramat, A.C. |
| FCP120703LD0 | Fundación Checo Perez, A.C. |
| FCE070911160 | Fundación Chespirito, I.A.P. |
| FCF1603043T8 | Fundación Chiara e Francesco, A.C. |
| FCA121122SR8 | Fundación Chilchota Alimentos, A.C. |
| FCR870928NG1 | Fundación Chrysler, I.A.P. |
| FCI041202622 | Fundación CICE, A.C. |
| FCV150526FP8 | Fundación Ciclo de Vida Alfa y Omega, A.C. |
| FCI061017Q10 | Fundación Cihuatl, A.C. |
| FCC011026VD5 | Fundación Cima Chihuahua, A.C. |
| FCI070411JT9 | Fundación Cinépolis, A.C. |
| FCU120309MJ1 | Fundación Cirujanos Unidos Realizando Altruismo, A.C. |
| FCA001220150 | Fundación Ciudad de la Alegría, A.C. |
| FCE1101257H4 | Fundación Ciudadan Experiencia y Jueventud por Un México Mejor, A.C. |
| FCR150112T87 | Fundación Ciudadana El Roble, A.C. |
| FCC0102158D4 | Fundación Ciudadanos Contra la Pobreza, A.C. |
| FCM1709149J3 | Fundación Clara Moreno y Miramón, I.A.P. |
| FCL150303IQ9 | Fundación Claraval, A.C. |
| FCR0806053S5 | Fundación Clariond Rangel, A.C. |
| FCL140714C87 | Fundación Clisa, A.C. |
| FCA150716QS3 | Fundación Club Adulto Mayor Loto Tres, A.C. |
| FCL071106NQ2 | Fundación Club de Leones de Guaymas, I.A.P. |
| FCN110610E26 | Fundación Cnacer, A.C. |
| FAN130211DC4 | Fundación Co & Co, A.C. |
| FCP981016HC0 | Fundación Codet para la Prevención de la Ceguera, I.B.P. |
| FCA151222PBA | Fundación Código de Ayuda, I.A.P. |
| FCO1602154M6 | Fundación Coi, A.C. |
| FCS130902A96 | Fundación Comedor Santa María, I.A.P. |
| FCA0909146M9 | Fundación Comedor y Albergue Cáritas San Martín de Porres, I.A.P. |
| FCY160315CB8 | Fundación Comparte Yucatán, A.C. |
| FCC1406267A2 | Fundación Comunidades Cielo, A.C. |
| FCZ090303131 | Fundación Comunidades Sostenibles, A.C. |
| FCC910123HH7 | Fundación Comunitaria Cozumel, I.A.P. |
| FCF020912CD1 | Fundación Comunitaria de la Frontera Norte, A.C. |
| FCM0706283A1 | Fundación Comunitaria Malinalco, A.C. |
| FCM980217BT2 | Fundación Comunitaria Morelense, I.A.P. |
| FNF970407G40 | Fundación con los Niños y Familias del Campo, I.A.P. |
| FCL121129NWA | Fundación Conciencia, Luz y Bienestar, A.C. |
| FCE111230RMA | Fundación Constancia, Evolución, Razón y Objetos, A.C. |
| FCF1407318M9 | Fundación Construyendo Futuros, A.C. |
| FCH010309CJ1 | Fundación Contacto Humano para el Autismo, A.C. |
| FCO121109PY0 | Fundación Contigo Oaxaca, A.C. |
| FCD1501237IA | Fundación Convivimos Deportivamente, A.C. |
| CHC120731RI6 | Fundación Corazón de Niña, A.C. |
| FCV1108109U4 | Fundación Crines al Viento, A.C. |
| FCR040423LB7 | Fundación Criver, I.A.P. |
| FCA891122LN0 | Fundación Cruz Azul Pro-Comunidades, A.C. |
| FCM120522H66 | Fundación Cruzando Montañas, A.C. |
| FCR1008096I1 | Fundación CRYNDI, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FCA941010FB4 | Fundación Ctduca, Atención Integral de Personas Down, I.A.P. |
| FCH900922UR0 | Fundación Cuauhtémoc Hank Rhon, A.C. |
| FCM090818AE4 | Fundación Cuauhtleco por México, A.C. |
| FCF1203099J2 | Fundación Cultivando El Futuro, A.C. |
| FCC020211EK2 | Fundación Cultural Cristo Rey Acapulco A.C. |
| FCJ040206BU9 | Fundación Cultural José Vasconcelos, A.C. |
| FCM120511T77 | Fundación Cultural Mongo, Una Actitud ante la Vida, A.C. |
| FCU160421AW4 | Fundación Culturalia, I.A.P. |
| FCA1203073KA | Fundación Curando a México, A.C. |
| FCY8706051XA | Fundación Cygnus, I.A.P. |
| FDA140102SC8 | Fundación Dah, A.C. |
| FDA0802085S4 | Fundación Damitzi, A.C. |
| FDD130919552 | Fundación Dani Danee Nalu, A.C. |
| FDK1606064HA | Fundación Daniel Katz, A.C. |
| FDG150828UV5 | Fundación Daniel y Gracia C. de Cárdenas, A.C. |
| FDA110812UB3 | Fundación Danitos, A.C. |
| FDA970816QN9 | Fundación Dar y Amar (DAYA), I.A.P. |
| FDI960430CU4 | Fundación Dar, I.A.P. |
| FDG851021HB7 | Fundación David Gutiérrez Carbajal |
| FDU150410KA4 | Fundación Dayan Utrera, A.C. |
| FMA790404QC4 | Fundación de Mano Amiga a Mano Anciana, I.A.P. |
| FAA040609S21 | Fundación de Agentes Aduanales para la Asistencia Infantil, A.C. |
| FAB070502DY5 | Fundación de Altruismo Bet-el, A.C. |
| FAC0201282R6 | Fundación de Apoyo a Centros de Rehabilitación, I.B.P. |
| FAJ980826728 | Fundación de Apoyo a la Juventud, I.A.P. |
| FAI050209M81 | Fundación de Apoyo Infantil Quintana Roo, I.A.P. |
| FAI920424FL3 | Fundación de Apoyo Infantil Región Centro, A.C. |
| FAI931222BB7 | Fundación de Apoyo Infantil Sonora, I.A.P. |
| FAI050406SX5 | Fundación de Apoyo Infantil Yucatán, A.C. |
| FAI9211094Y9 | Fundación de Apoyo Infantil, Guanajuato, A.C. |
| FAM110407SG9 | Fundación de Apoyo Multidisciplinario para Mujeres y Grupos Vulnerable AMYCI, A.C. |
| FAE980715HE8 | Fundación de Apoyo para la Educación Especial, A.C. |
| FAN941118KLA | Fundación de Apoyo para Niños Especiales Jesús Eduardo Torres, A.C. |
| FAN9411307C1 | Fundación de Apoyo para Niños Especiales, A.C. |
| FAO1411123X1 | Fundación de Artes y Oficios al Rescate de México, A.C. |
| FAP5607314A4 | Fundación de Asistencia Privada Conde de Valenciana, I.A.P. |
| FAS060807EZA | Fundación de Asistencia Social en Colima, A.C. |
| FAS101214PT6 | Fundación de Asistencia Social Quan Yin, A.C. |
| FAS0512159J0 | Fundación de Asistencia Social Steren, A.C. |
| FAI090603MJ2 | Fundación de Atención Infantil, A.C. |
| FAA6904302F6 | Fundación de Ayuda a la Ancianidad, I.A.P. |
| FAA1310054K7 | Fundación de Ayuda a Niños Sin Hogar y Discapacitados Dra. Virginia Valerio Flores, A.C. |
| FAA701119TB0 | Fundación de Ayuda al Anciano, A.C. |
| FAD650517CI3 | Fundación de Ayuda al Débil Mental, A.C. |
| FAP140313SJ0 | Fundación de Ayuda al Parkinson, Tourette y Distonía en México, A.C. |
| FAS121114IF6 | Fundación de Ayuda Social Caminos de la Vida, A.C. |
| FAY120823137 | Fundación de Ayuda y Bienestar Guadalupana, A.C. |
| FAY811211PF5 | Fundación de Ayudas, I.A.P. |
| FBM850806444 | Fundación de Beneficencia Marina Silva Viuda de Rodríguez, A.C. |
| FBP051009CV7 | Fundación de Beneficencia Privada Asilo San Luis Gonzaga. |
| FBP021016D43 | Fundación de Beneficencia Privada Banco de Alimentos Caritas Puebla |
| FBP8405037U5 | Fundación de Beneficencia Privada Cáritas de Puebla, F.B.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FMO920813285 | Fundación de Beneficencia Privada Denominada Maldonado Olvera |
| FBP840607LDA | Fundación de Beneficencia Privada Fray Julián Garcés |
| FBP700102EC3 | Fundación de Beneficencia Privada Juan Nicolás, I.B.P. |
| FBP830926T47 | Fundación de Beneficencia Privada María Domínguez Vda. de Álvarez |
| FBP9012198J9 | Fundación de Beneficencia Privada Villas Juan Diego. |
| FBS920207U31 | Fundación de Beneficencia San Rafael, I.A.P. |
| FCP1005126V1 | Fundación de Cuidados Paliativos y Unidad Clínica Terapeútica, S.C. |
| FEA101217151 | Fundación de Ex Alumnos Maristas del Cervantes, A.C. |
| FIS811009UV1 | Fundación de Investigaciones Sociales, A.C. |
| FCC100127K59 | Fundación de la Cabeza al Cielo, A.C. |
| FSM090206I53 | Fundación de la Salle, México, I.A.P. |
| FND08090896A | Fundación de Neurociencias para el Desarrollo Integral del Individuo, A.C. |
| FOS921022PR3 | Fundación de Obras Sociales de San Vicente, I.A.P. |
| FOV021017DU6 | Fundación de Ojos Vidaurri, A.C. |
| FOH950620U33 | Fundación de Orientación Holística, A.C. |
| FPE120806DF1 | Fundación de Parteras Empíricas y Médicos Tradicionales del Estado de México, A.C. |
| FPA7406258S8 | Fundación de Protección y Asistencia para Ancianas Desvalidas, I.A.P. |
| FRI981116A41 | Fundación de Rehabilitación Infantil Teletón, A.C. |
| FRS900306NY8 | Fundación de Reintegración Social del Estado de Jalisco, A.C. |
| FRS8910231X4 | Fundación de Reintegración Social del Estado de México, A.C. |
| FRA150214519 | Fundación de Reynosa Asociación de Maquiladoras y Manufactureras, A.C. |
| FSC060303QP9 | Fundación de Servicio contra el Cáncer en América Latina, I.A.P. |
| FSS9707029R0 | Fundación de Socorros Sara Ramírez de Tena, I.A.P. |
| FTM070921H86 | Fundación de Trasplante de Médula Osea en Niños y Adolescentes, A.C. |
| FDA900917332 | Fundación Déjame Ayudarte, I.A.P. |
| CRC1403196X4 | Fundación del Club Rotario de la Ciudad de México, I.A.P. |
| FCH130607H94 | Fundación del Conocimiento Hidalgo, A.C. |
| FDS0506076U9 | Fundación del Dr. Simi, A.C. |
| FEC960521LZ0 | Fundación del Empresariado Chihuahuense, A.C. |
| FEM040706SI9 | Fundación del Empresariado en México, A.C. |
| FES9906098E4 | Fundación del Empresariado Sonorense, A.C. |
| FET170508NR8 | Fundación del Empresariado Tabasqueño, A.C. |
| FEY091031L3A | Fundación del Empresariado Yucateco, A.C. |
| FIC8704098M8 | Fundación del Inmaculado Corazón de María, A.C. |
| FPR160922ST4 | Fundación del Paciente Reumático FUNDER, I.A.P. |
| FDM020708AE5 | Fundación Delia Morán, A.C. |
| FDU111028RT7 | Fundación Deportiva para una Vida Sana, A.C. |
| FDI000309NJA | Fundación Derechos de la Infancia, A.C. |
| FDV150918LS1 | Fundación Desarrollemos Vida con Libertad, A.C. |
| FDP100222EF2 | Fundación Detalles Pequeños, A.C. |
| FDI9602226D1 | Fundación Diarq, I.A.P. |
| FDL1006289ZA | Fundación Díaz Laredo, A.C. |
| FDU971107JZ9 | Fundación Dibujando un Mañana, A.C. |
| FDV150608GD5 | Fundación Diego Vive, I.A.P. |
| FDI000808BJ9 | Fundación Dime, A.C. |
| FDE000126NS0 | Fundación Dios y Esperanza, A.C. |
| FDI121214AK3 | Fundación DISAC, A.B.P. |
| FDI130704D16 | Fundación Dish, A.C. |
| FDI120329K94 | Fundación Div-Ju, A.C. |
| FDH030823J32 | Fundación Doctor Hernández Zurita, I.B.P. |
| FDS340718US3 | Fundación Dolores Sanz de Lavie, I.A.P. |
| FDD110224DH5 | Fundación Domitila Domínguez, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| BEB070116IU5 | Fundación Don Agustín Bernal Cruz, A.C. |
| FDA0102169C8 | Fundación Don Antonio Rivera Venegas, A.C. |
| FDB971023JW7 | Fundación Don Bosco para el Desarrollo del Estudiante Morelense, A.C. |
| FDC1304254T6 | Fundación Don Chuy Hernández, A.C. |
| FDE041220AC8 | Fundación Don Enrique Martínez y Martínez, A.C. |
| FDJ010330C4A | Fundación Don Juan Navarrete y Guerrero, I.A.P. |
| FDA050418S75 | Fundación Down Angeles del Mundo, A.C. |
| FDH880114295 | Fundación Down de H. Matamoros, Tamps., A.C. |
| FDL900306PM6 | Fundación Down de La Laguna, A.C. |
| FDM910320T60 | Fundación Down de Mazatlán, A.C. |
| FDP801128LX9 | Fundación Down de Puebla, A.C. |
| FDV0902259E5 | Fundación Down Victoria, A.C. |
| FDD050311876 | Fundación Dr. Díaz Perches, A.C. |
| FDE621105HP5 | Fundación Dr. Enrique Garza Rocha |
| FDJ510127PL1 | Fundación Dr. José María Álvarez, I.A.P. |
| FDC130306HH5 | Fundación DTT Conduce Seguro, A.C. |
| FDT140926SU4 | Fundación Duerme Tranquilo, A.C. |
| FET100921UG3 | Fundación Ecuestre Terapeútica, A.B.P. |
| FER1001214K1 | Fundación Edmundo Rojas Soriano, A.C. |
| FEM960328FE1 | Fundación Educa México, A.C. |
| FES061117S28 | Fundación Educación y Salud, A.C. |
| FEM9906162Z0 | Fundación Educativa Marista Tarahumara, A.C. |
| FES071203RG1 | Fundación Educativa San José, A.B.P. |
| FDE100330CW1 | Fundación El Debate, I.A.P. |
| FGO010306368 | Fundación El Gran Olvidado, A.C. |
| FHC900208FI3 | Fundación El Hogar del Ciego, I.A.P. |
| FME080923SE0 | Fundación El Mexicanito, I.A.P. |
| MON140401RZA | Fundación el Monociclo, A.C. |
| FPA020308962 | Fundación el Pueblito de los Abuelos, I.A.P. |
| FZO090105N35 | Fundación El Zorro, I.A.P. |
| FEP080603B44 | Fundación Elda Peniche Larrea, A.C. |
| FEM1107224Q5 | Fundación Elías Mora, A.C. |
| FEW0601115S6 | Fundación Ellen West, A.C. |
| FEM991210UI1 | Fundación Emanuel de Mérida, A.C. |
| FEE121210830 | Fundación Emiliano y Eufemio Hermanos Zapata Salazar con sus Agraristas, A.C. |
| FEB000609SL7 | Fundación Emmanuel del Bajío, A.C. |
| FEG9911295Z2 | Fundación Emmanuel Guadalajara, A.C. |
| FEM020320TH7 | Fundación Emmanuel, A.C. |
| FEI9005108C7 | Fundación Emmanuel, I.A.P. |
| FEH13121064A | Fundación Empecemos Hoy, I.A.P. |
| FES1306148E7 | Fundación Emprende sin Límites, A.C. |
| FEP000620DW6 | Fundación Empresarios por Puebla, I.B.P. |
| FBG1109222I5 | Fundación en Busca de la Gloria, A.C. |
| XXX140411EU1 | Fundación en Compañía, A.C. |
| FSP1507289Z2 | Fundación en la Salud y Prevención contra el Cáncer en Morelos, A.C. |
| FMO0703267P8 | Fundación en Movimiento, A.C. |
| FEN020919JX6 | Fundación Enbit, A.C. |
| FEA1111111Z5 | Fundación Energía por Ayudar, A.C. |
| FEB0704102L9 | Fundación Enrique Bautista Adame, I.A.P. |
| FEP1105193F8 | Fundación EPA, A.C. |
| FEM150821Q64 | Fundación Equipando a México, A.C. |
| FEF770524BH3 | Fundación Ernesto Fernández Sánchez, I.B.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FES101216EB6 | Fundación Escalar, A.C. |
| FEM900516KM8 | Fundación Esperanza de México, A.C. |
| FEN0806215T9 | Fundación Esperanza para Niños con Diabetes México, A.C. |
| FER001020CE1 | Fundación Espinosa Rugarcía, I.A.P. |
| FER460415SF8 | Fundación Esposos Rodríguez, A.B.P. |
| FES041015LY7 | Fundación Esru, A.C. |
| FES900710BP2 | Fundación Estancia Sagrado Corazón de Jesús, I.A.P. |
| FED040220BA4 | Fundación Estatal para el Desarrollo de los Niños y las Comunidades en los Municipios delEstado de México, A.C. |
| FEB140704NPA | Fundación Esteban Barrales, A.C. |
| FEA110620RP8 | Fundación Etcétera Accesorios, A.C. |
| FET0711307V3 | Fundación Eternidad, A.C. |
| FEU990528FQ3 | Fundación Eudes, A.C. |
| FEU110413DWA | Fundación Eudes, I.A.P. |
| FFP050609BNA | Fundación Familia y Pareja, I.A.P. |
| FFI890904SV4 | Fundación Familiar Infantil, I.A.P. |
| FFA070726RT8 | Fundación Farmacias del Ahorro, A.C. |
| FFM100809UC9 | Fundación Faste Madeni, A.C. |
| FFR090910QK6 | Fundación Fausto Rico Álvarez, I.A.P. |
| FFS150908763 | Fundación Fe, Sueños y Esperanzas, A.C. |
| FFM980911EF5 | Fundación Felipa Mujica Vda. de Ramírez, I.A.P. |
| FFE980428QPA | Fundación Félix, A.C. |
| FFE070919L24 | Fundación Feliz Esplendor, A.C. |
| FFS0903245Y3 | Fundación Fernando S. Letayf, I.A.P. |
| FFE150428RR0 | Fundación Fetramec, A.C. |
| FFC131030FT5 | Fundación Filantrópica Colectivo Humanista, A.C. |
| FFD071020AAA | Fundación Filantrópica Dr. Antonio Osuna Rodríguez, A.C. |
| FFL021203EZ2 | Fundación Fleishman, I.A.S. |
| PRO951006KG0 | Fundación Flor de la Paz, I.A.P. |
| FFD910814H79 | Fundación Fomento de Desarrollo Teresa de Jesús, I.A.P. |
| FFC9403079R0 | Fundación Francisca Campero de Pasquel, I.A.P. |
| FFA9406106J8 | Fundación Francisco de Asís para Enfermos de Alcoholismo, I.A.P. |
| FFE770524NW0 | Fundación Francisco Esqueda Calderón, I.B.P. |
| FFM040825DTA | Fundación Franco Mexicana para la Medicina, I.A.P. |
| FFS940727HZ9 | Fundación Fraternidad sin Fronteras, I.A.P. |
| JCE140328I40 | Fundación Fray Julio César, A.C. |
| FFR050801PW0 | Fundación Frisa, A.C. |
| FFA0511044EA | Fundación Fuente de Agua, Fundación |
| FFI120111FS6 | Fundación Fuente de Inspiración, A.C. |
| FFF110921N2A | Fundación Fun Fruit, A.C. |
| FFD130726GX7 | Fundación Futuro para el Desarrollo Social Integral, A.C. |
| FGG080530684 | Fundación G.A.D. Grupo de Apoyo a Discapacitados, A.C. |
| FGP5111164Y2 | Fundación Gabriel Pastor. |
| FGA110211CV3 | Fundación Gandia, I.A.P. |
| FGA020412LDA | Fundación Ganfer, I.A.P. |
| FGN850525179 | Fundación García Noriega, I.B.P. |
| FGL081209SB1 | Fundación Garza Limón, A.C. |
| FGI980907BP2 | Fundación GBM, I.A.P. |
| FGS111206QLA | Fundación Generación 61 F.C.A., A.C. |
| FGI020201RB0 | Fundación Gigante, A.C. |
| FGI6302115Q3 | Fundación Gildred, I.A.P. |
| FGN930521V32 | Fundación Giordanna Nahoul, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FGM130412MH5 | Fundación Gist México, A.B.P. |
| FGO100422AN7 | Fundación Gocasa, A.C. |
| FGS940906HE0 | Fundación Gómez Sañudo, A.C. |
| FGU110920AA9 | Fundación Govalma Unidos para Servir, A.C. |
| FGA8712111TA | Fundación Grupo Abraham, A.C. |
| FGA130911RK9 | Fundación Grupo Autofin Monterrey, A.B.P. |
| FGB110615KK8 | Fundación Grupo Bafar, A.C. |
| FCV021226ML8 | Fundación Grupo Imperial, A.C. |
| FGL851216EF8 | Fundación Grupo Lala, A.C. |
| FGM1410228D4 | Fundación Grupo Molina, I. A. P. |
| FGP150601TM0 | Fundación Grupo Portales 24 Horas, A.C. |
| FGS160904NW8 | Fundación Grupo Soluciona, A.C. |
| FGA100728PS0 | Fundación Guadalupana Alteña, A.C. |
| FGN160921PX4 | Fundación Guadalupe Nájera, I.A.P. |
| FGB900925PK2 | Fundación Guillermo Barroso Corichi, A.C. |
| FGR010620L41 | Fundación Guillermo Romo Guzmán, I.A.P. |
| FHR110303FS9 | Fundación Haatsalab "Rayo de Esperanza", A.C. |
| FHV960802KJ1 | Fundación Habitat y Vivienda, A.C. |
| FHA140618TF6 | Fundación Haccesbit, A.C. |
| FHM021004LE1 | Fundación Haciendas del Mundo Maya, A.C. |
| FHA071022Q52 | Fundación Hans Asperger, A.C. |
| FHV950505PB2 | Fundación Héctor Vélez y de la Rosa, I.A.P. |
| FHR1103115S9 | Fundación Hector y Reina, A.C |
| FHA101206RR4 | Fundación Heredando Amor, A.C. |
| FHA121130A46 | Fundación Hermanitas de los Ancianos Desamparados, I.A.P. |
| FHM060920R95 | Fundación Hermes Music, A.C. |
| FHV541104IX1 | Fundación Hernández Villar, I.B.P. |
| FHG150304688 | Fundación Hernández y Galarza para Adultos de 65 Años o Más, A.C. |
| FHI970825H8A | Fundación Hidalguense, A.C. |
| FHA890818T5A | Fundación Hogar del Anciano María Auxiliadora, I.A.P. |
| FHD850816PC7 | Fundación Hogar Dulce Hogar, I.A.P. |
| FHO1010261Y0 | Fundación Hogares, I.A.P. |
| FHM1405279P9 | Fundación Hombres y Mujeres en Acción, A.C. |
| FHM1010089M1 | Fundación Homeless México,A.C. |
| FHN9707314P2 | Fundación Hospital Nuestra Señora de la Luz, I.A.P. |
| FHD981021TW9 | Fundación Humana Dignitas para el Desarrollo Integral de la Persona Humana, I.A.P. |
| FHA971002HF7 | Fundación Humanista de Ayuda a Discapacitados (FHADI), I.A.P. |
| FHD0501288T5 | Fundación Humbert para el Desarrollo Social y de la Biodiversidad, A.C. |
| FHA101220VB7 | Fundación Humvascular Alem |
| IAM1404246G9 | Fundación Iluminando con Amor, A.C. |
| FIM030506EV2 | Fundación IMSS, A.C. |
| FIN0903064B6 | Fundación Inbursa, A.C. |
| FIN080110EZ9 | Fundación Incluyeme, A.C. |
| FIN081001EZ9 | Fundación Inclúyeme, I.A.P. |
| FIR010830BA2 | Fundación Infantil Ronald Mc Donald, A.C. |
| FIH9512068U8 | Fundación Ing. Héctor Penagos González, I.A.P. |
| FIA970605TZ6 | Fundación Ingeniero Alejo Peralta y Díaz Ceballos, I.B.P. |
| FIN100924UC3 | Fundación Inmaculada, A.C. |
| FIN130515BI8 | Fundación Inspira, A.C. |
| FIO0903231C6 | Fundación Instituto Otológico Monterrey, A.C. |
| FID060208EH9 | Fundación Integral para el Desarrollo Social, I.A.P. |
| ICC110325ME3 | Fundación Intégrate Campo Ciudad, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FIA8710058UA | Fundación Interamericana Anáhuac para el Desarrollo Social, I.A.P. |
| FII090907R34 | Fundación Interamericana de Integración y Desarrollo Social, A.C. |
| FIC070301H62 | Fundación Interamericana del Corazón, México, A.C. |
| FIC030812GU3 | Fundación Intermedia Canal 66, A.C. |
| FIC0804118X9 | Fundación Internacional de Cabalgantes y Actividades Ecuestres, A.C. |
| FIC00072811A | Fundación Internacional de la Comunidad, A.C. |
| FIG131104733 | Fundación Internacional Gosén, A.C. |
| FIG120710MI6 | Fundación Internacional Granito de Arena, A.C. |
| FID080306LD4 | Fundación Investigación en Diabetes, A.C. |
| FIM131206II9 | Fundación Irma Mendoza Garrido, A.C. |
| FIH920429Q50 | Fundación Isabel de Hungría, I.A.P. |
| FIL040803JDA | Fundación Isauro López López, A.C. |
| FIS161206L75 | Fundación ISSSTE, A.C. |
| FIB10031118A | Fundación Itskoatl del Bajío, A.C. |
| FIT1407304N5 | Fundación Itzamna, I.A.P. |
| FIN100628HG6 | Fundación Ivan Niños Down, A.C. |
| FJA150903EZ0 | Fundación Jackomienza, A.C. |
| FJA120828918 | Fundación Jafra, A.C. |
| FJC090915QA1 | Fundación Jalisco Construye, A.C. |
| FJM130725K85 | Fundacion Javier Marín, A.C. |
| FJH151105DZA | Fundación Jesús Higuera Unidos para Servir, A.C. |
| FJZ150415GS7 | Fundación Jesús Zamora por Amor al Beisbol, A.C. |
| FJD741216MT7 | Fundación John Douglas, A.C. |
| FJL900613CK8 | Fundación John Langdon Down, A.C. |
| FJO100914CK7 | Fundación Jomar, A.C. |
| FJA111128410 | Fundación Jorge Alann, A.C. |
| FJA151228EP3 | Fundación José Arellano Sotelo, A.C. |
| FJC980224M47 | Fundación José Cuervo, A.C. |
| FJM071031S30 | Fundación José Manuel Lomelin Guerra, A.C. |
| FJM1104155S3 | Fundación Jose Maria de Chalco, A.C. |
| FJV111213SM1 | Fundación Jose Vasconcelos, I.A.P. |
| FJV811210NG2 | Fundación Josefa Vergara y Hernández, I.A.P. |
| FJV110928NQ4 | Fundación Josue Valdes Mondragón, I.A.P. |
| FJM000516BR5 | Fundación Jóvenes de México, A.C. |
| FJT100921333 | Fundación Jóvenes Tlatilco, A.C. |
| FJZ131024FL3 | Fundación Jóvenes Zacatecanos, A.C. |
| FJC070213II3 | Fundación Juan Camilo Mouriño Terrazo, I.A.P. |
| FJD930413VE6 | Fundación Juan Diego, A.C. |
| FJP120814RD8 | Fundación Juan Pablo, Alegrías para los Enfermos, A.C. |
| FJV090903CD7 | Fundación Juan Vergara, A.C. |
| FJI020227DL2 | Fundación Juárez Integra, A.C. |
| FJN910614HE6 | Fundación Juconi México, A.C. |
| FJU001116DV6 | Fundación Julian, A.C. |
| FJB150422N55 | Fundación Juntos para el Bienestar de Niños con Cáncer, I.A.P. |
| FJS1205189N6 | Fundación Juntos por la Salud, A.C. |
| FJU160824KW4 | Fundación Juntos por un Mismo Fin, A.C. |
| FJA831006SF7 | Fundación Justicia y Amor, I.A.P. |
| FKA030120I46 | Fundación Kaluz, A.C. |
| FKA150122F28 | Fundación Karime Ángel de Coatzacoalcos, A.C. |
| FKC151029CV7 | Fundación Karla de la Cuesta, A.C. |
| FKB130927NB3 | Fundación Kiin Beh, A.C. |
| FKM1602127R5 | Fundación Ko'ox Mayab, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FKR0803053Q5 | Fundación Kristen, A.C. |
| FLC120925B95 | Fundación L.C. del Norte, A.C. |
| FEN070302G29 | Fundación la Esperanza de los Niños, A.C. |
| FPU7711298A6 | Fundación la Puerta, A.C. |
| FVI100709I32 | Fundación La Villa, A.C. |
| FLP160413AB7 | Fundación Labio Paladar Hendido de Xalapa, A.C. |
| FLD1402125T3 | Fundación Laguna Drumfest, A.C. |
| FLL1011301F5 | Fundación Landsteiner por la Salud, A.C. |
| FLA1505083MA | Fundación Lansdown, A.C. |
| FLC110613N71 | Fundación Latinoamericana de Capacitación y Desarrollo en Estudios Alternativos, A.C. |
| FLC040707NR4 | Fundación Latinoamericana de el Camino a la Felicidad, A.C. |
| FLI1002041J5 | Fundación Lattuada del Insuficiente Renal, I.A.P. |
| FLA150214TH1 | Fundación Laureles, I.A.P. |
| FLA080707KE7 | Fundación Lazos de Amor, A.C. |
| FAN0908247Y5 | Fundación Legorreta-Hernández, A.C. |
| FLC060216P38 | Fundación León Calixto, A.C. |
| FLT960708QQA | Fundación León XIII, I.A.P. |
| LOB140304JZ9 | Fundación Leones de Obregón, A.C. |
| FLS870518DA5 | Fundación Leonesa Servir, A.C. |
| FLA1308298J7 | Fundación Leopoldo Alcántara, I.A.P. |
| FLC170316270 | Fundación Libre de Cáncer Árbol de Vida, A.C. |
| FLM1111159V7 | Fundación Libre Mente, A.C. |
| FLR090728MN1 | Fundación Lilia Reyes, A.C. |
| FLC031105IP2 | Fundación Línea Caliente, A.C. |
| FLI991103Q27 | Fundación Liyame. |
| FLE0910036X1 | Fundación Loma Encantada, A.C. |
| FLI1405126M3 | Fundación Lome Infantil, A.C. |
| FLC770812AG0 | Fundación López Chávez, A.C. |
| FLA840328UI2 | Fundación Lorena Alejandra Gallardo, I.A.P. |
| FLO041216KA7 | Fundación Lorena Ochoa, A.C. |
| FAV1603046Z4 | Fundación Los Ángeles Veracruz, A.C. |
| FEI900928DD6 | Fundación Los Emprendedores, I.A.P. |
| FLM030319MW4 | Fundación Luis María Martínez, I.A.P. |
| FLP971028926 | Fundación Luis Pasteur, I.A.P. |
| FLE150715L69 | Fundación Lupus Esperanza de Vida EAS, A.C. |
| FLY1611176NA | Fundación Lyncott, A.C. |
| FMO051012U70 | Fundación M.V.R. OEM, A.C. |
| FMA0303033XA | Fundación Madasa, A.C. |
| MRS140424TK9 | Fundación Madre Rita Scarafile, I.A.P. |
| FMR030806L94 | Fundación Magdalena Ruiz de Del Valle, I.A.P. |
| FMU150127K33 | Fundación Magnolia, por una Vida Digna, A.C. |
| FMT0704207Y2 | Fundación Makoi de Tiflotecnología, A.C. |
| FMC080730BD7 | Fundación Mama Cuca, A.C. |
| FMA1504087N2 | Fundación Mandala, A.C. |
| FMA130510DXA | Fundación Mangalam, A.C. |
| FMM1308124Q4 | Fundación Mano con Mano por Baja California, A.C. |
| GHD100203JJ4 | Fundación Manos Creando, A.C. |
| FMS131031TU4 | Fundación Manos de Seda, A.C. |
| FMT110805UW5 | Fundación Manos en Tu Ayuda, I.A.P. |
| FMM141203CD8 | Fundación Manos Morelenses, A.C. |
| FMS130808RS4 | Fundación Manos Salvadoras, A.C. |
| FMU150206LQ4 | Fundación Manos Unidas por la Tierra, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FMU980428CC1 | Fundación Manos Unidas, A.C. |
| FMV161021490 | Fundación Manos y Voces Ndo o Yu U, A.C. |
| FMM040630M63 | Fundación Manpower México, A.C. |
| FMA090730JA1 | Fundación Manzur, Ayudanos a ver un Mundo Mejor , A.C. |
| FMP1411106B3 | Fundación Mar para Personas con Diferentes Discapacidades en el Mundo, A.C. |
| FMR150619CM8 | Fundación Margarita Robleda, I.A.P. |
| FMS930126KN8 | Fundación Margarita Sahagún de Montaño, A.C. |
| FMA181021Q26 | Fundación María Ana Mier de Escandón, I.A.P. |
| FML190220DX8 | Fundación María de la Luz Alamán para la Educación de Niños y Niñas, I.A.P. |
| FMJ090810V14 | Fundación María José, A.C. |
| FML151119FB4 | Fundación María Lucia Dando Amor, A.C. |
| FMO140818K38 | Fundación María Ofelia Negrete Vargas, A.C. |
| FMA060225FJ1 | Fundación María, A.C. |
| FMS100120RG8 | Fundación Marie Stopes México, A.C. |
| FMA090401PS4 | Fundación Marillac, A.C. |
| FMA010910RG2 | Fundación Maritere, I.B.P. |
| FMA060627P23 | Fundación Mark, I.A.P. |
| FMM160316L83 | Fundación Mas Manos al Servicio, A.C. |
| FMA120907FD7 | Fundación Maver, A.C. |
| FMS150812PC3 | Fundación Mawi Siwini, A.C. |
| FMY060315LR0 | Fundación Mayas de Yucatán, A.C. |
| FMA971103TC8 | Fundación Mazahua, A.C. |
| FMT120723CX1 | Fundación Médica Tonantzin, I.A.P. |
| FMM15012314A | Fundación Médica, Medic, A.C. |
| FMM120801PW9 | Fundación Medita México, A.C. |
| FMT100817IA8 | Fundación Mejora Tu Vida, A.C. |
| FME930525J6A | Fundación Merced, A.C. |
| FMB1302288Y5 | Fundación Mercedes Barrón, A.C. |
| FME100723GF5 | Fundación Mercurio, A.C. |
| FME1309183B1 | Fundación Metelmex, A.C. |
| FMM0409102I9 | Fundación Metlife México, A.C. |
| FMV121123GB0 | Fundación Mexicana con Voz para el Bienestar Social, A.C. |
| FMA9204241R1 | Fundación Mexicana de Apoyo Infantil, A.C. |
| FMA030918DJ4 | Fundación Mexicana de Ayuda en Problemas de Hipófisis, A.C. |
| FMI980902HV3 | Fundación Mexicana de Integración Social, I.A.P. |
| FMM9208042X6 | Fundación Mexicana de Medicina Paliativa y Alivio del Dolor en Cáncer, A.C. |
| FMP120529BY8 | Fundación Mexicana de Prevención y Salud Materna, A.C. |
| FMR980527MU5 | Fundación Mexicana de Reintegración Social (REINTEGRA), A.C. |
| FMS120912EM4 | Fundación Mexicana de Sanación Pranica, A.C. |
| FMC0403261Q2 | Fundación Mexicana del Corazón, A.C. |
| FMP120716979 | Fundación Mexicana del Pie Equino Varo, A.C. |
| FMD760728SW5 | Fundación Mexicana para el Desarrollo Rural, A.C. |
| FME040914846 | Fundación Mexicana para Enfermos Reumáticos, A.C. |
| FMD090616K10 | Fundación Mexicana para la Defensa del Hogar y la Familia, S.O.S. Ayuda, A.C. |
| FMF9905219E4 | Fundacion Mexicana para la Fibromialgia Blanca Montaño Casso Lopez, A.C. |
| FML8707079K8 | Fundación Mexicana para la Lucha contra el Sida, A.C. |
| FMP840215LJ3 | Fundación Mexicana para la Planeación Familiar, A.C. |
| FMN010625J28 | Fundación Mexicana para Niñas y Niños con Inmunodeficiencias Primarias, A.C. |
| FMN151125899 | Fundación Mexicana para Niños con Labio y Paladar Hendido, A.C. |
| FMT000207H71 | Fundación Mexicana Tato para la Investigación y Tratamiento del Autismo y Otros Trastornos del Desarrollo, I.A.P. |
| FMA090121UY7 | Fundación México Americana de Asistencia al Desarrollo, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FMS151110455 | Fundación México Solidario de los Altos, A.C. |
| FMU091118MB7 | Fundación México Unido Pro Derechos Humanos, A.C. |
| FME061213NP6 | Fundación Mexiconow, A.C. |
| FGE160202PL3 | Fundación Mi Gente, I.A.P. |
| ACM131111KX8 | Fundación Michel, Centro para la Atención de Personas con Discapacidad Auditiva, I.A.P. |
| FMM9804231L5 | Fundación Michou y Mau, I.A.P. |
| FMI070305HS1 | Fundación Mídete, A.C. |
| FMP170702L95 | Fundación Mier y Pesado, I.A.P. |
| FMH610818VD0 | Fundación Miguel Hidalgo, A.C. |
| FMM090514A35 | Fundación Miguel Morales López, A.C. |
| FMI1410303RA | Fundación Milenio, A.C. |
| MIQ140218K79 | Fundación Miquirray, A.C. |
| FMR9603115Y6 | Fundación Misericordia de Reynosa, A.C. |
| FMI100526NPA | Fundación Mitz, A.C. |
| FMO1211262G2 | Fundación Monstritos, A.C. |
| FMP131125I72 | Fundación Monte de Piedad, I.A.P. |
| FMF000329RJ4 | Fundación Monte Fénix, A.C. |
| FMS040302FQ3 | Fundación Monte Sion, A.C. |
| FMT000404QR6 | Fundación Monte Tabor, I.A.P. |
| FMO120917UX4 | Fundación Montosa, A.C. |
| FMD130618MR4 | Fundación Mosaico Down, A.C. |
| FMQ1011172H8 | Fundación Motivos que Dan Fuerza, A.C. |
| FMR100216M42 | Fundación Mount Rose, I.A.P. |
| FMS130625IE1 | Fundación MT del Sureste, A.C. |
| FMT1105188A0 | Fundación MTQ, A.C. |
| FMU1509098U3 | Fundación Mubu, I.A.P. |
| FMA0707066J7 | Fundación Mujer Amiga, A.C. |
| FMF120613LI2 | Fundación Mujeres Fuertes Valientes y Libres Mexico, A.C. |
| FMT150820HJ9 | Fundación Mujeres Transformando el Bienestar de México, A.C. |
| FMH120110K24 | Fundación Mujeres y Hombres Coordinados Para Mejorar Nuestra Calidad de Vida, A.C. |
| FMN020201R64 | Fundación Mujeres y Niños de México, A.C. |
| FMP061205BTA | Fundación Mundial ProSalud, A.C. |
| FMU1412099I3 | Fundación Mundiart, A.C. |
| FMD1309137E2 | Fundación Mundo de Donación en Ojos, A.C. |
| FMM121018RP3 | Fundación Mundo Mágico Indígena, A.C. |
| FMI910610GM4 | Fundación Munguía, I.A.P. |
| FME0806111E5 | Fundación Muros de Esperanza, A.C. |
| FMU850118HY7 | Fundación Murrieta, A.C. |
| FMX1208091B9 | Fundación Muuchi Xiimbal, A.C. |
| FMR110721874 | Fundación MVS Radio, A.C. |
| FNM080131327 | Fundación Nacional de Mujeres por la Salud Comunitaria, A.C. |
| FNN120326KS3 | Fundación Nacional Novoarte, A.C. |
| FND060109SX9 | Fundación Nacional para el Desarrollo y Equidad Social y de la Micro y Pequeña Empresa, A.C. |
| FNA100325CG5 | Fundación Nantzi-Levantate, A.C. |
| FNE970429BL6 | Fundación Nemi, A.C. |
| FNI990312998 | Fundación Nice, A.C. |
| FNG8105208G4 | Fundación Nicolás García de San Vicente |
| FNX021015MZ1 | Fundación Nicolás Xacur Slaimen, A.C. |
| FNE0207027YA | Fundación Niños de Eugenia, A.C |
| FNH1602168C2 | Fundación Niños de Hoy Futuro del Mañana, A.C. |
| FNC000925PK7 | Fundación Nitrógeno de Cantarell para el Desarrollo Comunitario, A.C. |
| FNN140625KW9 | Fundación NMI Niños Muy Importantes, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FNN890620PFA | Fundación Nuestros Niños Ahora, I.A.P. |
| FNI130320T5A | Fundación Nueva Ilusión Dany, A.C. |
| FNF020905GC6 | Fundación Nuevas Faces of Hope, A.C. |
| FND150526556 | Fundación Nunca Dejes de Volar, A.C. |
| FNV010713NP8 | Fundación Nutrición y Vida, A.C. |
| FOE060814C89 | Fundación Oaxaqueña de Equinoterapia, A.C. |
| FOM920608MJ5 | Fundación Obdulia Montes de Molina, I.A.P. |
| FOC1606302I4 | Fundación OCM, I.A.P. |
| FOF0812109D5 | Fundación Ofem, A.C. |
| FOO940215CT9 | Fundación Oftalmológica de Occidente, A.C. |
| FOM170316GG5 | Fundación Ohana México, A.C. |
| FOJ09073031A | Fundación Oigamos Juntos, A.C. |
| FOV121219MU5 | Fundación Ojos Vivos, A.C. |
| OYO141124BU4 | Fundación Ollin Yoliztli, A.C. |
| FOM160329425 | Fundación Omsiri, A.C. |
| FOB161129DV0 | Fundación Oniros para el Bienestar Social, A.C. |
| FOP061030DW4 | Fundación Oportunidades, A.C. |
| FOR040219E85 | Fundación Orbe, A.C. |
| FOS050726G15 | Fundación Organizados para Servir A.C. |
| FOR100930BF7 | Fundación Original, A.C. |
| FOC1505128Y1 | Fundación Orqui, Cosechando Sonrisas, I.A.P. |
| FOR090930LL1 | Fundación Orsan, S.C. |
| TCR100209HE8 | Fundación Owen, I.A.P. |
| FPL160524B57 | Fundación Pablo Landsmanas, A.C. |
| FPA910304RW0 | Fundación Padre Adolfo Kolping, A.C. |
| FPA910924I81 | Fundación Padre Angel Vasconcelos, A.C. |
| FPM080115KU2 | Fundación Padre Maldonado, A.C. |
| FPM121002283 | Fundación Padre y Madre Unidos contra la Marginación del Migrante, A.C. |
| FPA120510BI1 | Fundación Pak Pak, A.C. |
| FPR031118261 | Fundación Palace Resorts, I.A.P. |
| FAC880309IGA | Fundación para Ancianos Concepción Béistegui, I.A.P. |
| FAN1507029V8 | Fundación para Ayudar a Niños con Capacidades Diferentes, A.C. |
| FAI060707SH9 | Fundación para el Apoyo Institucional y Aldea infantil, A.C. |
| FBA980522QL1 | Fundación para el Bienestar del Adulto Mayor, I.A.P. |
| FBN0804184D4 | Fundación para el Bienestar Natural, A.C. |
| FDB110607618 | Fundación para el Desarrollo Binacional, A.C. |
| FDC110617G5A | Fundación para el Desarrollo Comunitario MGAS, A.C. |
| FDD100810NW2 | Fundación para el Desarrollo de Talentos Mexicanos, A.C. |
| FDF990709V65 | Fundación para el Desarrollo Familiar, A.C. |
| FDS960311CM1 | Fundación para el Desarrollo Social de los Jóvenes de la Ciudad de México, I.A.P |
| FDB130128F64 | Fundación para el Desarrollo y Bienestar Yaakunah, A.C. |
| FDC920728CX1 | Fundación para el Desarrollo y Cuidado de la Niñez Evangelina L. de Zaragoza, A.C. |
| FEP140131TV3 | Fundación para el Empoderamiento Personal, A.C. |
| FSI980729PK7 | Fundación para el Servicio, I.A.P. |
| FAE8901304M1 | Fundación para la Asistencia Educativa FAE, I.A.P. |
| FAT160811C35 | Fundación para la Atención y Traslado del Paciente Crítico, A.C. |
| FDM970113CNA | Fundación para la Dignificación de la Mujer, I.A.P. |
| FEV160330PP9 | Fundación para la Educación Vive, A.C. |
| FIC091014UX3 | Fundación para la Inovación del Capital Humano, A.C. |
| FPA950719CQ1 | Fundación para la Promoción del Altruismo, I.A.P. |
| FPH911128E22 | Fundación para la Promoción Humana, I.A.P. |
| FPN901211FJ6 | Fundación para la Protección de la Niñez, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FNC920331ET6 | Fundación para los Niños de las Californias/Hospital Infantil de las Californias, I.B.P. |
| FNA090317198 | Fundación para Niños Autistas y otros Transtornos del Desarrollo, I.A.P. |
| FUD1203261M9 | Fundación para Unir y Dar, A.C. |
| FPV0611084K7 | Fundación Paradise Village, A.C. |
| FPA920320390 | Fundación Parlas, I.A.P. |
| FPD0808114T6 | Fundación Parrense para el Desarrollo Integral de la Mujer, A.C. |
| FPN151023S6A | Fundación Paso del Norte para la Salud y Bienestar, A.C. |
| FPF150901FF8 | Fundación Pasos Firmes por Amor, A.C. |
| FPA931118A94 | Fundación Patria para la Asistencia Social, I.A.P. |
| FPS8110302Z2 | Fundación Patricio Sanz, I.A.P. |
| FPE881118LY2 | Fundación Patronato de Escuela de Extensión Agustín Anfossi, I.A.P. |
| FPS8812293F8 | Fundación Patronato San Antonio, I.B.P. |
| FPA120208588 | Fundación Patzari, A.C. |
| FPG0710183N3 | Fundación Pediátrica Guanajuatense, A.C. |
| FPE060823RK2 | Fundación Pedro Escobedo, A.C. |
| FPZ051220P41 | Fundación Pedro Zaragoza Vizcarra, A.C. |
| FPL130405GB5 | Fundación Pensamiento Libre, A.C. |
| FPE0401093Y3 | Fundación Peremar, A.C. |
| FPR121010IY9 | Fundación Perla Ramos, A.C. |
| FPA101110TP5 | Fundación Personas con Abuso Sexual de Guadalajara, A.C. |
| FPE021122GKA | Fundación Peters, I.A.P. |
| FPV110909GAA | Fundación Piel con Vida, A.C. |
| FPB140725LE4 | Fundación Piel de Bronce, A.C. |
| FPE130904MC7 | Fundación Pilar de la Esperanza, I.A.P. |
| FPM160130JH6 | Fundación Pinita Más que Sonrisas, A.C. |
| FPI110817JJ0 | Fundación Pinsa, A.C. |
| FPE981005CM3 | Fundación Plan Estratégico de Mérida, A.C. |
| FAA0802123E4 | Fundación por Amor a México Internacional, A.C. |
| FAY060217LG2 | Fundación por Ayudar, A.C. |
| FBT080215277 | Fundación por el Bien de Tepotzotlán, I.A.P. |
| FDR070110LJ2 | Fundación por el Desarrollo Regional y la Competitividad, A.C. |
| FGS110117JW3 | Fundación Por el Gusto de Servir, I.A.P. |
| FRR130822SR5 | Fundación Por el Rescate y Recuperación del Paisaje Urbano, A.C. |
| FPE100921PI9 | Fundación por la Prosperidad y Estabilidad del Suroeste, A.C. |
| FSY040325KQ5 | Fundación por la Salud en Yucatán, A.C. |
| FNI9101222B8 | Fundación por Nosotros, I.A.P. |
| FUC1412045H7 | Fundación por un Campo Productivo, I.A.P. |
| FUM090427C13 | Fundación por un Mejor Andar, A.C. |
| FUP110715PB6 | Fundación Por un Planeta Mejor, A.C. |
| FUJ0804214R2 | Fundación por Una Juventud Consciente, A.C. |
| FPV130716IN3 | Fundación Preservar la Vida, A.C. |
| FPJ070712GT8 | Fundación Presmanes Jimenez Díaz, A.C. |
| FPB8309305L8 | Fundación Pro Bienestar al Anciano, A.C. |
| FPE0207017N5 | Fundación Pro Empleo Productivo de Xalapa, A.C. |
| FPE950103928 | Fundación Pro Empleo Productivo, A.C. |
| FPE160218T39 | Fundación Pro Estudio, A.C. |
| FPH131220B17 | Fundación Pro Hominis, A.C. |
| FPN930630RA4 | Fundación Pro Niños de la Calle, I.A.P. |
| FPP020807HM3 | Fundación Pro Paciente Reumático, A.C. |
| FSM010516432 | Fundación Pro Personas con Discapacidad Nueva Santa María, A.C. |
| FPS060118VE0 | Fundación Pro Salud Mental, A.C. |
| FPT030711T4A | Fundación Pro Transplantes de Baja California, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FPR830620ID3 | Fundación Pro Vista, A.C. |
| FPZ0304249X9 | Fundación Pro Zona Mazahua, I.A.P. |
| FPE081202KW5 | Fundación Proacceso Eco, A.C. |
| FPA940107MP8 | Fundación Pro-Ayuda a la Mujer Maltratada, A.C. |
| FPA9006281V3 | Fundación Pro-ayuda Zapopan, A.C. |
| FPL060213FX6 | Fundación Proempleo León, A.C. |
| FPP050107HQ0 | Fundación Proempleo Productivo Guadalajara, A.C. |
| FPD000425QU2 | Fundación Prof. Danton Canut Martorell, I.A.P. |
| FPC110725RH2 | Fundación Profesor Chiflado, A.C. |
| FPE140225LQ0 | Fundación Profesora Eva Rodríguez de Camou, A.C. |
| FPY890601TSA | Fundación Progreso Yucatán, A.C. |
| FPR150527548 | Fundación Promax, A.C. |
| FPR0403195M9 | Fundación Pro-Mixteca, A.C. |
| FPA9009071G9 | Fundación Promotora de Ayuda al Indígena, I.A.P. |
| FPR1305025I4 | Fundación Pronatal, A.C. |
| FPN960502B41 | Fundación Pro-Niñez Mexicana, I.A.P. |
| FPG121128GM8 | Fundación Pro-Peregrino de Guadalupe, A.C. |
| FPR020830NN9 | Fundación Proser, I.A.P. |
| FPS891214CC4 | Fundación Pro-Síndrome de Down de Cancún, A.C. |
| FPR131022J43 | Fundación Proticdes, A.C. |
| FPC151005GB8 | Fundación Providencia Contigo, A.C. |
| FPM071219IG6 | Fundación Punta de Mita, A.C. |
| FQB020308CG8 | Fundación Queretana Bebé Avance, A.C. |
| FQU060525F33 | Fundación Questro, A.C. |
| FQP070314MY3 | Fundación Quiéreme y Protégeme, A.C. |
| FQB040617MK1 | Fundación Quiero Bajar de Peso, A.C. |
| FQG120730J59 | Fundación Quindel, Gente en Movimiento, A.C. |
| FQC110914JC3 | Fundación Quinta Carmelita, I.A.P. |
| FQR110630CW0 | Fundación Quinta Renacimiento, I.A.P. |
| FRD1907237E7 | Fundación Rafael Dondé, I.A.P. |
| FRB660427QI4 | Fundación Raymond Bell, I.A.P. |
| FRS090616T50 | Fundación Real Ser Humano, I.A.P. |
| FRL160215FM2 | Fundación Rebe Lan, A.C. |
| FRI1405231C7 | Fundación Rebeca Itziar Espinosa, A.C. |
| FRA080325PJ1 | Fundación Rebecca de Alba, A.C. |
| FRE110704926 | Fundación Recupera, I.A.P. |
| FRA050426FQA | Fundación Redes de Amor, A.C. |
| FRE000103FM5 | Fundación Reencuentro, I.A.P. |
| FRV0505234F7 | Fundación Regala Vida, A.C. |
| FRU0806035B2 | Fundación Regalemos Una Sonrisa, A.C. |
| FRE040517VB9 | Fundación Renace, I.A.P. |
| FRE010326BM8 | Fundación Renacer, I.A.P. |
| FRA970911FJ1 | Fundación Renacimiento de Apoyo a la Infancia que Labora, Estudia y Supera, I.A.P. |
| FRM151223QV6 | Fundación Renal de México, A.C. |
| FRE1209036N1 | Fundación Resucita, I.A.P. |
| FRL091016B43 | Fundación Reyes Leo, A.C. |
| FRR1312145EA | Fundación Reyna Reyes, A.C. |
| FRA991109GT7 | Fundación Ricardo Andrés y José A. Chapa González, A.C. |
| FRN111010DB9 | Fundación Rino-Q Para Niños Quemados, A.C. |
| FRS100531TB1 | Fundación Risas Sonrisas y Tuerquitas, A.C. |
| FRC091218KMA | Fundación Roberto Chávez Gracián, A.C. |
| FRH0901164I4 | Fundación Roberto Hernández Ramírez, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FRP881103S83 | Fundación Roberto Pla Inchausti, I.A.P. |
| FRO040423MG2 | Fundación Roche, A.C. |
| FRP881025766 | Fundación Rodolfo Padilla Padilla, A.C. |
| FRP9811231U0 | Fundación Rodolfo Perdomo Calatayud, A.C. |
| FRM581216AQ0 | Fundación Rodrigo Montes de Oca, I.A.P. |
| FRM1702217W8 | Fundación Rompiendo Murallas, Libertad, A.C. |
| FRC030811EP1 | Fundación Rosaura Cruz, A.C. |
| FRG041223M91 | Fundación Rotaria de Guerrero, A.C. |
| FRG1406051V5 | Fundación Rotaria de Guerrero, I.A.S.P. |
| FRL851216DU1 | Fundación Rotaria de la Laguna, A.C. |
| FRN890918FM6 | Fundación Rotaria de Nuevo Laredo, A.C. |
| FRR790222DH9 | Fundación Rotaria de Rehabilitación Rómulo O Farril Sr. |
| FRP080729IQ7 | Fundación Rotaria Paraíso, A.C. |
| FRC110616TN2 | Fundación Rotarios Chihuahua Campestre, A.C. |
| FRI960422UV8 | Fundación Rougier, I.A.P. |
| FRH141118AB5 | Fundación Royal Holiday, A.C. |
| FRP030829782 | Fundación Rubén Púas Olivares, A.C. |
| FSA150121UCA | Fundación Sabi, A.C. |
| FSA0005105F6 | Fundación Salesiana, I.A.P. |
| FSC021122Q71 | Fundación Salva a Chava, A.C. |
| FSA110615Q39 | Fundación Salvemos a Nuestros Hijos, A.C. |
| FSA090623D56 | Fundación Samadhi, A.C. |
| FSC050630UG4 | Fundación Samantha Carolina Quintero Armenta, I.A.P. |
| FSA010927EWA | Fundación Samuel, A.C. |
| FSF9710139N0 | Fundación San Felipe de Jesús, I.A.P. |
| FSF140320M19 | Fundación San Felipe de la Calle, A.C. |
| FSG0711221U6 | Fundación San Gabriel, A.C. |
| FSJ960702GW0 | Fundación San José de Guadalupe de la Familia Vicentina, I.A.P. |
| FSJ980610DA4 | Fundación San Judas Tadeo, I.A.P. |
| FSM980323V20 | Fundación San Marcos, A.C. |
| FSP9405261G0 | Fundación San Pablo, I.A.P. |
| FSL970331SZ6 | Fundación Santa Luisa de Marillac, I.A.P. |
| FSM971029K7A | Fundación Santa María del Tepeyac, A.C. |
| FSM110223SC2 | Fundación Santiago Miranda Fernández, A.C. |
| FSQ1507063Q2 | Fundación Santiago Quinzaños, A.C. |
| FSG7712283P5 | Fundación Santos y de la Garza Evia, I.B.P. |
| FSA070519J52 | Fundación Santos, A.C. |
| SGV140303UZ1 | Fundación Sara Gabriela Visión de Vida, A.C. |
| FSA140812936 | Fundación Savia, I.A.P. |
| FSA071008IN1 | Fundación Sayer, A.C. |
| FSR1609091S6 | Fundación Semillas Resilientes, A.C. |
| FSP140821U64 | Fundación Senador Pietro Rizzuto, A.C. |
| FSE030813J50 | Fundación Seres, A.C. |
| CES880219LD6 | Fundación Serrano, A.C. |
| FSE0403154Q4 | Fundación Sertull, A.C. |
| FSD160721Q64 | Fundación Si, Declara Tú Pasión por la Vida, A.C. |
| FST061107KQ2 | Fundación Sierra Tarahumara, A.C. |
| FSI161028PT4 | Fundación Sigel Inshallah, A.C. |
| FSM151110F40 | Fundación Siguiendo Mis Estrellas, A.C. |
| FSO120314BN2 | Fundación SIINIKO OB, A.C. |
| SIL130904CS7 | Fundación Silogiat, A.C. |
| FSI110614JU0 | Fundación SIMNSA, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FSI1504109S8 | Fundación Sinapsis, A.C. |
| FSE100215SQ2 | Fundación SM de Ediciones México, A.C. |
| PCI070206PY8 | Fundación Smartd, A.C. |
| FST170228KM4 | Fundación Smile Train México, A.C. |
| FSK1503186G8 | Fundación Smurfit Kappa México, A.C. |
| FSA86051626A | Fundación Social Anáhuac, I.A.P. |
| FES0301287F4 | Fundación Sociedad Educadora de Sinaloa, A.C. |
| FSF091203190 | Fundación Socorro y Francisca Romero Sánchez, A.C. |
| FSU130806AJ0 | Fundación Soffy una Mano Amiga, A.C. |
| FST790912M89 | Fundación Soledad Torres Acosta. |
| FSO050215762 | Fundación Solidaria, A.C. |
| FSO110110IH7 | Fundación Solmar, A.C. |
| FSA001009R70 | Fundación Sólo por Ayudar, I.A.P. |
| FSV1001273U6 | Fundación Sonora Vive con Esclerosis Múltiple, A.C. |
| FSS081218383 | Fundación Sonrisas sin Fronteras México, I.B.P. |
| FSO040603T91 | Fundación Soriana, A.C. |
| FIP140926J71 | Fundación SOS International Project Dr. Durand, A.C. |
| SHU140409AT1 | Fundación Sr. del Huerto, A.C. |
| FSV060317TY3 | Fundación Stella Vega, A.C. |
| FSU040301R29 | Fundación Sukarne, A.C. |
| FSI120713KW5 | Fundación Sukuali, A.C. |
| FSU131120MV9 | Fundación Surara, A.C. |
| FTA7009157S8 | Fundación Tagle, I.A.P. |
| FTA090828R99 | Fundación Tamarhu, A.C. |
| FTO6212199P2 | Fundación Tamariz Oropeza, I.B.P |
| FTN0704171Q6 | Fundación Tampico Norte, A.C. |
| FTA120910UAA | Fundación TAO, A.C. |
| FTJ9211183T0 | Fundación Tarahumara José A. Llaguno, A.B.P. |
| FTQ060928216 | Fundación Te Queremos Ayudar, A.C. |
| FTM031017F78 | Fundación Telefónica México, A.C. |
| FTM981104540 | Fundación Teletón México, A.C. |
| FTV111116EFA | Fundación Teletón Vida, I.A.P. |
| FTI971104AY4 | Fundación Teletón, I.A.P. |
| FTE951227NS5 | Fundación Telmex, A.C. |
| FTN1407285YA | Fundación Teresa Navarro, A.C. |
| FTC050401P16 | Fundación Teresita Centro de Apoyo Profesional en la Lucha contra el Cáncer, A.C. |
| FTD161215FB9 | Fundación Terko DLK, Aférrate al Delfín, A.C. |
| FTE110411AWA | Fundación Ternium, A.C. |
| FTS120309V23 | Fundación Tesoros de la Sabiduría, A.C. |
| FTC1203085X7 | Fundación Tía Chita Casa Picola, A.C. |
| FTL130205JI5 | Fundación Tio Luzom, I.A.P. |
| FTD100419M71 | Fundación Tire Direct, A.C. |
| FTO981106MK0 | Fundación Tony, A.C. |
| FTO120925QH9 | Fundación Tosepan, A.C. |
| FTA1304246Y3 | Fundación Trabajando y Alcanzando Metas, A.C. |
| FTR061127D42 | Fundación Tracsa, A.C. |
| FTP940125QC2 | Fundación Trébol de Puebla, A.C. |
| FTS161018J61 | Fundación Tsapik, A.C. |
| FTP160209NQ6 | Fundación Tsikuri Padme, I.A.P. |
| FDK020111AIA | Fundación Tsuru, I.A.P. |
| FTM130611ANA | Fundación Tuk México, A.C. |
| FTA9709083R7 | Fundación TV Azteca, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FUD9508241D8 | Fundación Umbral, I.A.P. |
| FUM100902DT5 | Fundación UMC de México, I.A.S.P. |
| FUG130322RC3 | Fundación un Guardián Alado, A.C. |
| FUM140120DE7 | Fundación un México con Futuro Latinoamerica, A.C. |
| FUM961104MI3 | Fundación una Mano Amiga, I.A.P. |
| FUO040911685 | Fundación una Oportunidad para Todos, A.C. |
| FUR150702RI6 | Fundación una Ráfaga de Ayuda, A.C. |
| FUP140827BT3 | Fundación Unida por la Protección de los Derechos Humanos, A.C. |
| FUA1703287E0 | Fundación Unidos con Amor por México, I.A.P. |
| FUC0210149M6 | Fundación Unidos contra la Pobreza y Marginación, A.C. |
| FUM1208291GA | Fundación Unidos para Mejorar Oscar Munguía, A.C. |
| FUP120718JI4 | Fundación Unidos para Prevenir, A.C. |
| FUT140730288 | Fundación Unidos para Transformar México, A.C. |
| FUK100920B44 | Fundación Unidos por Karl, A.C. |
| FUI1207038Z7 | Fundación Unidos por la Igualdad Familiar, A.C. |
| FUN1005105K0 | Fundación Univafu, A.C. |
| FUT0001145I6 | Fundación Universal 3 Milenio, A.C. |
| FUP060905CZ4 | Fundación Universal de Personas Vulnerables, A.C. |
| FUP0808215P8 | Fundación UPC, A.C. |
| FUU130612S20 | Fundación Urge Unidad Receptora de Gestión, A.C. |
| FUR160123M91 | Fundación Uriel, I.A.P. |
| FVA1503241Z6 | Fundación Vace, A.C. |
| FVA9701163L6 | Fundación Valentina Arrigunaga Peón, A.C. |
| FVG990806LG3 | Fundación Valle Grande, I.A.P. |
| FVP100722V46 | Fundación Valle La Paz, A.C. |
| FVD060405CA7 | Fundación Vamos a Dar, I.A.P. |
| FVC140128Q30 | Fundación Vamos Contigo de la Mano, A.C. |
| FVM010924NW7 | Fundación Vamos México, A.C. |
| FVS1511062IA | Fundación Velino Salazar Escarpulli por la Educación y Salud, A.C. |
| FVC030218KI7 | Fundación Ven Conmigo, A.C. |
| FVB0903043X3 | Fundación Ver Bien para Aprender Mejor, A.C. |
| FVB0904283X4 | Fundación Ver Bien para Aprender Mejor, I.A.P. |
| FVC131202A25 | Fundación Vera Carrizal, A.C. |
| FVI120803548 | Fundación Vía, I.A.P. |
| FFE0503157M8 | Fundación Vicente Ferrara, A.C. |
| FVA000202485 | Fundación Vida Activo Veinte-Treinta, A.C. |
| FVD950316475 | Fundación Vida Digna, A.C. |
| FVP980713U46 | Fundación Vida Plena Ing. Daniel Lozano Aduna, I.A.P. |
| FVD090325PXA | Fundación Vida y Desarrollo Rural, A.C. |
| VNM140429FIA | Fundación Vida y Nutrición por Morelos, A.C. |
| FVR060220NR8 | Fundación Vidal Rodríguez Gtz. y Sucesores, A.C. |
| VAY110730SD6 | Fundación Villa de Ayuda, A.C. |
| FVL630719363 | Fundación Villar Lledías, I.A.P. |
| FVD161027F24 | Fundación Visión Divina, A.C. |
| FVI150828875 | Fundación Vitalmex, A.C. |
| FVM051028H87 | Fundación Vive 100% Mujer, A.C. |
| FVM110401GEA | Fundación Vive Mejor, A.C. |
| FVP150209EFA | Fundación Viviendo Pleno, A.C. |
| FVC120928MN9 | Fundación Vivir con Crohn y Cuci, A.C. |
| FVI120328I77 | Fundación Vivitare, A.C. |
| FVD1012072D1 | Fundación Voces de la Diversidad por una Sociedad en Plenitud, A.C. |
| FVS110504M25 | Fundación Voces del Sol de México, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FVM100608GR5 | Fundación Voces y Manos que Ayudan para el Bien Social, A.C. |
| FVA070907HU0 | Fundación Volver a Vivir, I.A.P. |
| FXS1101208I1 | Fundación Xicotencatl Semillas de Sabiduría, A.C. |
| YSO150509L10 | Fundación Yisti Society, A.C. |
| FYI0403024Z7 | Fundación Yo Influyo, A.C. |
| FYV121115DZ0 | Fundación Yolanda Vázquez Luna, A.C. |
| FYC1012178M3 | Fundación Yucatan Country Club, I.A.P |
| FYP160830DL0 | Fundación Yucatán Prosalud, A.C. |
| FYU870615QSA | Fundación Yucatán, A.C. |
| FZL120608FX1 | Fundación Zacatecanas Laborando por Mejores Proyectos de Vida, A.C. |
| FZI0507304B7 | Fundación Zícaro, A.C. |
| FZO000714KK4 | Fundación Zoma, A.C. |
| FZO101125HP1 | Fundación Zotoluco, A.C. |
| FDO110214SN6 | Fundador Dr. Octavio Ramírez Vargas, A.C. |
| FUN151019MA4 | Fundakrom, A.C. |
| FGD131001UW7 | Fundar Grupo Dar, A.C. |
| FIM141215L80 | Fundation IMTEAM, A.C. |
| FUN090930HW6 | Fundonar, I.A.P. |
| FUN130506JL1 | Fundown, A.C. |
| FCA150410G39 | Futbol Calle, A.C. |
| FCO0505306V0 | Futbol y Corazón, A.C. |
| FIA9510062P8 | Futuro, I.A.P. |
| FYA0408269Q1 | FYAPDI, A.C. |
| GCI110812TE7 | GAAP Centro Integral de Apoyo Geriátrico, I.A.P. |
| GDM980224UY4 | Galilea 2000, A.C. |
| GSE100302NL9 | Galopando por la Salud y la Educación, A.C. |
| GME160422QF0 | Gastromotiva México, A.C. |
| GEM9201243B3 | GEM Apoyo a Empresa Jóven, S.C. |
| GEN080603TP9 | Gendes, A.C. |
| GJV1211131N3 | Generación de Jóvenes Victoriosos, A.C. |
| GAN140507EU5 | Generando Armonía Nobleza y Desarrollo Humano en la Infancia, A.C. |
| GFU1610137G5 | Generando Fuerza, A.C. |
| GEN100707NX3 | Generoso, A.C. |
| GFG080430TE2 | Gente a Favor de Gente, A.C. |
| GJU130207PY6 | Gente Joven por un Cambio, A.C. |
| GGE050811NRA | Gente por la Gente, A.C. |
| GER041220U20 | Germinalia, A.C. |
| GPS1512035QA | Gestación de Proyectos Sociales, A.C. |
| GSP1202282V7 | Gigi´s Playhouse Mexico, I.A.P. |
| GOA120326DR1 | Gilberto Oaxaca, A.C. |
| GNN140318AI2 | Giner, Nuestro Nuevo Mañana, A.C. |
| GCD050304U17 | Girasoles Centro de Desarrollo Integral para el Adulto Mayor, A.C. |
| GHM151127H44 | GMAJ Hair México, A.C. |
| GGO1003035R1 | GODAC Grupo de Oportunidades, Desarrollo y Apoyo Ciudadano, A.C. |
| GVI040213ID7 | Gota de Vida, A.C. |
| GVI991217920 | Gotitas de Vida, A.C. |
| GEC910622EQ2 | Gozo, Esperanza y Caridad, A.C. |
| GSO121217AC2 | GP SOONA, A.C. |
| GGR130416QQ3 | Gracia por Gracia, A.C. |
| GNO151105UE7 | Grameen Noroeste, A.C. |
| GCM100518P33 | Granja Crread Los Mochis, A.C. |
| GNI8808098B3 | Granja del Niño, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| GHS861030421 | Granja Hogar Santa Anita de Educación Especial, A.C. |
| GNE710621PB0 | Granja para Niños la Esperanza, A.C. |
| GTP080216CD0 | Granja y Talleres para Personas con Capacidades Diferentes Angeles de Amor, A.C. |
| GAI911030FM3 | Grupo Altía, I.A.P. |
| GAN951222Q53 | Grupo Amigos de Niños Afectados de Cáncer, I.A.P. |
| GAB130227DLA | Grupo Asistencial Bienestar y Esperanza para Todos, A.C. |
| GBN140821QE7 | Grupo Beta de Niños con Diabetes Tipo 1, I.A.P. |
| GCR0207116I4 | Grupo Comunitario Rotarios Villa de Nuevo Laredo, A.C. |
| GAV950908166 | Grupo de Amigos con VIH, A.C. |
| GAP0309081J5 | Grupo de Apoyo a Pacientes Traumatizados y Ortopédicos, A.C. |
| GAP040701GH7 | Grupo de Apoyo a Personas con Cáncer de Piedras Negras, A.C. |
| GAA980112459 | Grupo de Apoyo Amanecer, I.A.P. |
| GAE030311DX8 | Grupo de Apoyo Espiritual Guadalupano y de Lucha contra el Cáncer, A.C. |
| GAP060322L17 | Grupo de Apoyo y protección al Adulto en Plenitud, A.C. |
| GAU0610239K6 | Grupo de Autoayuda Unidos por una Vida Mejor, A.C. |
| GAC150624MM9 | Grupo de Ayuda Convicción por México, A.C. |
| GAM120824H10 | Grupo de Ayuda para el Migrante de Mexicali, A.C. |
| GAM050316V45 | Grupo de Ayuda para la Mano Artrítica, A.C. |
| GCP031011Q37 | Grupo de Cooperación Popular para Asentamientos Marginados de Sonora, A.C. |
| GDV9811124K5 | Grupo de Damas Voluntarias de NaAmat del Hospital General Dr. Manuel Gea González, A.C. |
| GEP861021J88 | Grupo de Educación Popular con Mujeres, A.C. |
| GEN7811067P4 | Grupo de Estudios del Nacimiento, A.C. |
| GES900222EM6 | Grupo de Estudios sobre la Mujer Rosario Castellanos, A.C. |
| GIR960131969 | Grupo de Información en Reproducción Elegida, A.C. |
| GRT980807PE9 | Grupo de Recuperación Total Reto de Chihuahua, A.C. |
| GRT920814ED3 | Grupo de Recuperación Total Reto de San Luis Potosí, A.C. |
| GRT970120II5 | Grupo de Recuperacion Total Reto Oaxaca, A.C. |
| GRT850327S8A | Grupo de Recuperación Total Reto, A.C. |
| GTD0506064V0 | Grupo de Trabajo para el Desarrollo de la Niñez, A.C. |
| GPS840606JU8 | Grupo del Perpetuo Socorro A.C. |
| GDQ000314CC3 | Grupo Desafío de Quintana Roo, A.C. |
| GEE131003HI5 | Grupo Emprendedor en Acción Solidaria, A.C. |
| GEL8710229A6 | Grupo Encendamos una Luz, A.C. |
| GEA090127UP0 | Grupo Entre Amigos con Cáncer, A.C. |
| GFM0207222Y0 | Grupo Fabry de México, I.A.P. |
| GFP140210824 | Grupo Fortaleza de Personas con Estomas de Eliminación, A.C. |
| GFH110223BS5 | Grupo Fraternidad Héctor Colunga Rodríguez, A.C. |
| GHB101202790 | Grupo Holístico para el Bienestar, Investigación y Desarrollo Social Integral, A.C. |
| GHI140224ND7 | Grupo Humanitario Interdisciplinario, GHI, A.C. |
| GIM130228387 | Grupo Integritas MDG, A.C. |
| GIA010309T93 | Grupo Interdisciplinario para Asuntos de la Mujer, A.C. |
| GJM0903039P4 | Grupo Juvenil Magtayani, A.C. |
| GKE7804123L6 | Grupo Kerigma, A.C. |
| GCV120224KM6 | Grupo la Creación Vs El Sida Drogas y Alcohol, A.C. |
| GNU041007PF8 | Grupo Norte Unido, A.C. |
| GOV040113GS1 | Grupo Oncológico Vida, Fe y Esperanza, A.C. |
| GPE9001095F9 | Grupo para Promover la Educación y el Desarrollo Sustentable, A.C. |
| GPD021106UVA | Grupo Paso Doce de Alcohólicos Anónimos 24 Hrs. y Terapia Intensiva, A.C. |
| GPP940826986 | Grupo Peregrinos de la Palabra de Dios, A.C. |
| GPS0305231H2 | Grupo Pro Salud Mamaria, A.C. |
| GPM001226736 | Grupo Proactivo Mexicano, A.C. |
| GRA931110IM7 | Grupo Reto Acapulco, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| GRG901108M68 | Grupo Reto Guadalajara, A.C. |
| GRQ9604153S0 | Grupo Reto Querétaro, I.A.P. |
| GRE910604DW8 | Grupo Retorno, A.C. |
| GTV030502GF0 | Grupo Tiempo de Vivir A.C. |
| GUL070122HJ4 | Grupo una Luz en mi Camino de Alcohólicos Anónimos 24 hrs. y Terapia Intensiva, A.C. |
| GUS0202157D4 | Grupo Unido al Servicio de los Indigentes, A.C. |
| GVP110228C99 | Grupo Vida Plena Despues del Cáncer, A.C. |
| GVM900521SJ1 | Grupo Voluntario Mexicano-Alemán, A.C. |
| GCU130710V82 | Grupos Comunitarios Unidos por Nuestro Valles, A.C. |
| GCL150630PR5 | Guadalajara Clubhouse, A.C. |
| GMS010502SI1 | Guardería de la Mesa del Señor, A.C. |
| GED120330P74 | Guardería Espacio de Vida, A.C. |
| GIJ500927LQ5 | Guardería Infantil José Amador Velasco, I.A.P. |
| GMP060206AW9 | Guardería Madre Pilar Izquierdo, A.C. |
| GPD911125QJ2 | Guardería Participativa Doña Consuelo de la Garza Evia Viuda de Santos, A.C. |
| GSM5509079F5 | Guardería San Miguel, A.C. |
| GUI100216FA0 | Guardería Unidos por la Infancia Casa Hogar, A.C. |
| GIP7803068Y3 | Guarderías Infantiles Providencia, A.C. |
| GCH030905KQ1 | Guerrero Contra el Hambre, A.C. |
| GAN1004196L8 | Guerreros Anónimos, A.C. |
| GVC131204RM1 | Guerreros en la Vida y en la Cancha, A.C. |
| GME580715BE6 | Guías de México, A.C. |
| GRA100428VB2 | Guillermo Romero Asociación Fraternal Leonesa, A.C. |
| GSM8504025S1 | Guillermo Sáenz Muñoz, A.C. |
| GUM030717FJ3 | Gumatri, A.C. |
| HAL070827K11 | HA.C.E. Alegrías, A.C. |
| HVM0908263I7 | Habilidades para la Vida, México, HAVI-M, A.C. |
| HHM890914F16 | Habitat para la Humanidad, México, A.C. |
| AHE0907234M2 | Hablarte e Integrarte, A.C. |
| HME0005242Z9 | Hadassah México, A.C. |
| HIH120629I82 | Hadiguera Integridad Humana, A.C. |
| HMS110701236 | Hagamos Más por Santa Rosalía, A.C. |
| HWH100825PA5 | Hand With Hand Dangar, A.C. |
| HFE021204JM2 | Hands and Feet, A.C. |
| HHE140130FK7 | Happy Hearts, A.C. |
| HAS030606DV4 | HASSIDIM, A.C. |
| HEV110314TI1 | Hatikva Esperanza y vida, A.C. |
| HCO130208817 | HEB en la Comunidad, A.C. |
| HAN060125PP4 | Hecho por Ángeles, A.C. |
| MHC970903UM5 | Hermanas Clarisas del Señor de la Misericordia, A.B.P. |
| HAL140530RH1 | Hermandad y Aliento, A.C. |
| HPV151001827 | Hermano Pedro Vila, A.C. |
| HPA090910PJ2 | Hermanos de la Palabra, A.C. |
| HSE010214313 | Hermanos Sánchez Escamilla, A.C. |
| HUD140326UM0 | Hermosillo Unido por la Discapacidad, A.C. |
| HME151117R91 | Hertz Mek, A.C. |
| HIP0610258K6 | HIPPAAC, A.C. |
| HBR960612IK6 | Hñahñu Batsi Ri Xudi, A.C. |
| HBS941109C55 | Hñañhu Batsi de San Andrés Daboxtha, A.C. |
| HAH090715AY6 | Hogar Ahaba, A.C. |
| HAM050831175 | Hogar Ana María Casillas, A.C. |
| HBS020717N76 | Hogar Buen Suceso, A.B.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| HCO150903650 | Hogar Coltín, I.A.P. |
| HAP9111144Y5 | Hogar de Amor y Protección al Niño, A.C. |
| HAS1408138N4 | Hogar de Amor y Superación, A.C. |
| HJS021007PW7 | Hogar de la Joven Santa Vicenta María, A.C. |
| HMT990405TQ5 | Hogar de la Misericordia de Torreón, A.C. |
| HMT1311084N1 | Hogar de la Misericordia en Tecomán, I.A.P. |
| HMI860905TJ1 | Hogar de la Misericordia, A.B.P. |
| HTE0006199R5 | Hogar de la Tercera Edad San Nicolás de Tolentino, A.C |
| HAD6409224D1 | Hogar de los Ancianos Desamparados del Estado de Durango, A.C. |
| HNE951016B40 | Hogar de Niños Emmanuel, A.C. |
| HNF911113E99 | Hogar de Niños La Fe, A.C. |
| HNS770503S25 | Hogar de Nuestra Señora de la Consolación para Niños Incurables, I.A.P. |
| HPO780718S8A | Hogar de Protección y Orientación Juvenil Femenina, A.C. |
| HAJ050727US9 | Hogar del Anciano Jesús de la Misericordia, A.C. |
| HAN630225CB7 | Hogar del Anciano, A.C. |
| HND961016BY6 | Hogar del Niño Desprotegido San Isidro, A.C. |
| HNM0803247B0 | Hogar del Niño María Auxiliadora, A.C. |
| HNT890104DD5 | Hogar del Niño Tecomense, I.A.P. |
| HPO820527ET6 | Hogar del Pobre, A.C. |
| HEM130802LU3 | Hogar Emaús, I.A.P. |
| HGC900131VB4 | Hogar Gonzálo Cosio Ducoing, I.A.P. |
| HIC970417AN3 | Hogar Infantil de la Caridad de Huamantla, A.C. |
| HIM080606E58 | Hogar Infantil María de Jesús Romero Rodríguez, I.A.P. |
| HIM910227HT0 | Hogar Infantil Marsh, A.C. |
| HIN460924JQ9 | Hogar Infantil, A.C. |
| HIJ8507111N2 | Hogar Integral de Juventud, I.A.P. |
| HJS961007UU4 | Hogar Juvenil del Santísimo Redentor, I.A.P. |
| HSN9410209G7 | Hogar la Sonrisa de los Niños, A.C. |
| HMA7012178E5 | Hogar Marillac, A.C. |
| HNO031107RN3 | Hogar Nosotr@s, A.C. |
| HNS990305FI7 | Hogar Nuestra Señora de la Esperanza, A.C. |
| HAU770315LD8 | Hogar para Ancianos de Uruapan, A.C. |
| HAM800227M82 | Hogar para Ancianos Matías Romero, I.A.P. |
| HAN660620U26 | Hogar para Ancianos, A.C. |
| HNE9208153N6 | Hogar para Niñas "Elena Domene de González", A.C. |
| HNC700302N64 | Hogar para Niñas Casa de Jesús, A.C. |
| HNM1407146D3 | Hogar para Niños Morelia, A.C. |
| HNN680803RN9 | Hogar para Niños Necesitados Cristo por su Mundo, A.C. |
| HPD790505NN7 | Hogar Providencia de Don Vasco, I.A.P. |
| HRG960101CG4 | Hogar Rafael Guízar y Valencia, I.A.P. |
| HSJ0804297L6 | Hogar San José de Calasanz de Veracruz, A.C. |
| HSP770704UKA | Hogar San Pablo, A.C. |
| HSI710710KL4 | Hogar Santa Isabel para Ancianos Desamparados, I.B.P. |
| HSM720315643 | Hogar Santa María de Guadalupe, A.C. |
| HVG740115PV2 | Hogar Vicentino de Guadalajara, A.C. |
| HCS020424TG3 | Hogar y Caridad Social Sonorense, A.C. |
| HFU980630U62 | Hogar y Futuro, A.C. |
| HVI121019S33 | Hogar y Virtud, A.C. |
| HPA8802206Y3 | Hogar, Paz y Alegría, A.C. |
| HCT081015FA9 | Hogares Calasanz de Tijuana (HOCATI), A.C. |
| HAN640811R45 | Hogares de Ancianos, A.C. |
| HCA910620K18 | Hogares de la Caridad, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| HFS970820FC4 | Hogares Fraternales de El Salto, A.C. |
| HAD060426C94 | Hogares por el Amor de Dios, A.C. |
| HPQ8410027T0 | Hogares Providencia de Querétaro, A.C. |
| HPT860630N4A | Hogares Providencia Toluca, I.A.P. |
| HPR791129PV8 | Hogares Providencia, I.A.P. |
| HSF000519H51 | Hogares San Francisco Contra el Alcoholismo y la Drogadicción I.A.P. |
| HSM000428SN7 | Hogares Sor María de Jesús Sacramentado, I.A.P. |
| HTR0510188C3 | Hogares Trinitarios, A.C. |
| HND090930419 | Home NDB, A.C. |
| HWM970812IK2 | Hope Worldwide México, I.A.P. |
| HWM990521E78 | Hope Worldwide Monterrey, A.C. |
| HOP150519LP8 | Hopninj, A.C. |
| HOP011116GU6 | Horizonte y Oportunidad, A.C. |
| HMA080429GR0 | Hospice Mazatlán, I.A.P. |
| HCU790802GH8 | Hospital Civil de Uruapan Dr. Jesús Silva, A.C. |
| HJE240101324 | Hospital de la Purísima Concepción y Jesús Nazareno (Hospital de Jesús), I.A.P. |
| HNS951009UY7 | Hospital de Nuestra Señora de la Salud, A.C. |
| HSM070919BZ5 | Hospital de Salud Mental de Tijuana, A.C. |
| HSV450704HS6 | Hospital de San Vicente, Institución de Beneficencia Privada. |
| HCC970113LP9 | Hospital del Carmen Sociedad de Caridad Jesús María Uriarte, A.C. |
| HSU101217AYA | Hospital del Sureste, A.C. |
| HGU621110UD8 | Hospital Guadalupano, A.C. |
| HCA9912144N9 | Hospital La Carlota, S.C. |
| HMZ980619BC7 | Hospital Municipal de Zamora, I.A.P. |
| HSA850910EW3 | Hospital San Antonio, A.C. |
| HSN950419BE4 | Hospital Shriners para Niños, A.C. |
| HVL6802094T0 | Hospital Vilaseca de la Laguna (Casa de la Madre Lola), A.C. |
| HVE710427DP7 | Hospital Vilaseca Esparza, A.C. |
| HTA740801BZ8 | Hospitales de la Tarahumara, A.C. |
| HGG670728PW5 | Hospitalito Gustavo Guerrero, A.C. |
| HME0509144N3 | Hoy por México, A.C. |
| HME041127749 | Hoy Por Mexquitic, A.C. |
| HIS091211B70 | Hub Impulsor Social, A.C. |
| HCA1007305B3 | Huellas Continuas Asociación de Apoyo a Niños con Discapacidad, A.C. |
| HPA090731LF1 | Huellas de Pan, A.C. |
| HQT140513HV0 | Huellas que Trascienden, A. C. |
| HUN161028AF8 | Hunnic, A.C. |
| IID091104I91 | IDEAS Información y Diseños Educativos para Acciones Saludables, A.C. |
| IDI1207193N5 | Igma para el Desarrollo Integral de la Persona, A.C. |
| III1504167Y8 | IIPSIS Investigación e Intervención Psicosocial, A.C. |
| IMC1606138D2 | IKER Las Mejores Cosas vienen del Corazón, I.A.P. |
| ILU100406KE3 | Iluminame, A.C. |
| ISG1511097YA | Iluminando + Gente, A.C. |
| IMO081008QT8 | Imagina en Movimiento, Asociación Civil, I.A.S.P. |
| IME121213EX4 | Imagina México, A.C. |
| IDR1410202Z9 | Impacto, Desarrollo Rural Sustentable, A.C. |
| IAM070413NL8 | Imperio de Amor, A.C. |
| ICA1203205N2 | Impulsando Capacidades, A.C. |
| ICA141204QN1 | Impulso Cabal, A.B.P. |
| IES881231BR4 | Impulso Educativo y Social, A.C. |
| IUN9901111M2 | Impulso Universitario, A.C. |
| IDJ150209243 | Impulsora de Desarrollo de la Juventud, A.B.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| IDD130307QR2 | Impulsora para el Desarrollo de Organizaciones Civiles, A.C. |
| IKH140318N37 | In La Kech Hala Ken, A.C. |
| ICD140729P43 | Incidencia Civil para el Desarrollo, A. C. |
| IZA120914TU7 | Inclusión Zacatecas, A.C. |
| IUM130301EJ4 | Inclusión, Un Mundo Posible, I.A.P. |
| IME070403AQA | Incluyendo México, A.C. |
| IGV121121JD3 | Indígenas y Grupos Vulnerables por México, A.C. |
| IPD940622EV0 | Indignación Promoción y Defensa de los Derechos Humanos, A.C. |
| IBV930901N48 | Industrias de Buena Voluntad, I.A.P. |
| ICO0612116TA | Infancia Común, A.C. |
| IMA0906227E7 | Infancia de María, A.C. |
| IFS080807GR1 | Infancia Feliz y Saludable Diego, A.C. |
| IFS150824UN5 | Infancia Feliz, Salud, Sueños y Sonrisas, A.C. |
| ISE070920KY2 | Infancia y Senectud en Plenitud, A.C. |
| INF971008GG8 | Infogen, A.C. |
| IDY150623K4A | Ingenieros para el Desarrollo de Yucatán, A.C. |
| IMO011207E1A | Ingenium Morelos, A. C. |
| ING0004144MA | Ingenium, A.B.P. |
| IKI101108PL5 | Iniciativa Kino, A.C. |
| IRE130410QY6 | Iniciativa Resustenta, A.C. |
| IMT110310EJ5 | Innova y Moderniza tu Aprendizaje, A.C. |
| IMA0910303E7 | Innovadora Múltiple de Apoyo Social, A.C. |
| IME960308UT8 | INROADS de México, A.C. |
| ICA130215GGA | Inspira Cambio, A.C. |
| IAC950824744 | Institución Ana Cristina Juárez Diez Marina, I.A.P. |
| IAB621220K61 | Institución Asistencial Betania, A.C. |
| IAS6809138N8 | Institución Asistencial, A.C. |
| ICF890908230 | Institución CONFE a Favor de la Persona con Discapacidad Intelectual, I.A.P. |
| IAP041229I38 | Institución de Asistencia Privada Casa Betti |
| IBJ970114811 | Institución de Beneficencia Juan H. Sánchez, A.C. |
| IBP590728881 | Institución de Beneficencia Privada Escuela Hogar Nuestros Pequeños Hermanos, A.C. |
| IBS130620BNA | Institución de Bienestar Social y Salud Emocional, A.C. |
| IDI1010209M5 | Institución de Desarrollo Infantil Nuestra Señora de Guadalupe, A.C. |
| IJL120517N62 | Institución Juvenil de Leon, A.C. |
| ILC901231CQ8 | Institución Luz, A.C. |
| IPA810225JI0 | Institución Paccelli, A.C. |
| IPP680405GK3 | Institución Potosina Pro Educación Especializada, A.C. |
| IPI021101QWA | Institución Promotora de la Infancia y la Juventud, I.A.P. |
| IPM630320GD3 | Institución Providencial de México, A.C. |
| IRA950314M35 | Institución Renace, A.B.P. |
| IRG110317U13 | Institución Romero Mac Gregor, A.C. |
| ISI860310V9A | Institución Siquem, A.C. |
| IAD931116SS3 | Instituto Alteño para el Desarrollo de Jalisco, A.C. |
| IAL101110877 | Instituto Auditivo de Lenguaje y Aprendizaje Michoacano, I.A.P. |
| IBJ040316AA7 | Instituto Benito Juárez de Protección a Niños de la Calle, I.A.P. |
| ICS070330GTA | Instituto Carlos Slim de la Educación, A.C. |
| ICS070330MD0 | Instituto Carlos Slim de la Salud, A.C. |
| ICP151123RW8 | Instituto Chihuahuense Pro el Desarrollo Humano, A.C. |
| ICP670724FW8 | Instituto Cultural en Pro de la Mujer y la Niñez, A.C. |
| ICS070814JU1 | Instituto Cultural Sendero de Vida, A.C. |
| IAA0801309M4 | Instituto de Acceso a la Justicia, A.C. |
| IAP010108TN5 | Instituto de Adoratrices Perpetuas Guadalupanas Casa de Retiro, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| IAI950710Q90 | Instituto de Atención Integral al Discapacitado, Retos, A.B.P. |
| IAH970926EK3 | Instituto de Ayuda Humanitaria, A.C. |
| ICN5909159N3 | Instituto de Capacitación para el Niño Ciego y Sordo, A.C. |
| ICA151130NF6 | Instituto de Ciencias Aplicadas a la Salud y la Conducta, A.C. |
| IDH920701HG7 | Instituto de Derechos Humanos de Indigentes y Migrantes, A.C. |
| IDI9704106J1 | Instituto de Desarrollo Integral de la Laguna, A.C. |
| IDI980515J85 | Instituto de Desarrollo Integral para Atipicidad Múltiple I.D.I.A.M., A.C. |
| IDN1304198J2 | Instituto de Desarrollo Nacional e Internacional de Organizaciones No Gubernamentales y Civiles, A.C. |
| IEI980511Q61 | Instituto de Educación Integral I.A.P. |
| IEN031031215 | Instituto de Entrenamiento para Niños con Lesión Cerebral y Transtornos del Aprendizaje, A.C. |
| IFL010503558 | Instituto de Filantropía Latinoamericano Clara Mozen, A.C. |
| IIA0502248N1 | Instituto de Integración y Asesoría Comunitaria IIAC, A.C. |
| IIF071115R84 | Instituto de Investigación y Fomento al Desarrollo, A.C. |
| IIB141218JD3 | Instituto de Investigaciones Biocríticas en Salud Sexual y Derechos Humanos, A.C. |
| ILS000620745 | Instituto de Liderazgo Simone de Beauvoir, A.C. |
| IMS8709185N9 | Instituto de Misioneros Seglares, A.C. |
| IOL021017F98 | Instituto de Oftalmología Leones, A.C. |
| IPV050404ID0 | Instituto de Promoción de Valores, I.A.P. |
| IPN871207ANA | Instituto de Protección para el Niño Desvalido Miguel Alemán, A.C. |
| IPA160204U71 | Instituto de Psicología Aplicada al Desarrollo Integral, A.C. |
| IPS7306194M3 | Instituto de Psicoterapia, A.B.P. |
| IRP920905E82 | Instituto de Rehabilitación de Parálisis Cerebral Infantil Filemón Garza, A.C. |
| IRE711222F19 | Instituto de Rehabilitación y Educación Especial de León Gto., A.C. |
| ISI0804033G5 | Instituto de Seguridad en Internet, A.C. |
| IVT1610071B8 | Instituto de Vinculación y Tratamiento en Adicciones INVITA, A.C. |
| IRI140312RS9 | Instituto del Rincón, A. C. |
| IDG961231344 | Instituto Dermatológico Guanajuatense de San Lázaro, A.C. |
| IDC8404262J0 | Instituto Down de Chihuahua, A.C. |
| IDC900312A33 | Instituto Down de Colima, I. A. P. |
| IDM880407LP1 | Instituto Down de Monterrey, A.B.P. |
| IET090408GH3 | Instituto EOZ de Tecnologías Rurales, A.C. |
| IFJ970901KK6 | Instituto Francisco Javier Saeta, I.A.P. |
| IGY110517GIA | Instituto Geriatrico de Yucatán, A.C. |
| IGL8503143G1 | Instituto Guadalupe de Linares, A.B.P. |
| III100423NC9 | Instituto Iberoamericano para la Infancia, A.C. |
| IIC131016NB2 | Instituto ICADI, A.C. |
| IID910808986 | Instituto Irapuatense Down, A.C. |
| IIS950607MR4 | Instituto Iris Sonora, S.C. |
| IJS690430CHA | Instituto Juvenil Saltillense, A.C. |
| ILA6311276J8 | Instituto Lagunero de la Audición y el Lenguaje, A.C. |
| ILE840824RB1 | Instituto Latinoamericano de Estudios de la Familia, A.C. |
| IMI140627DK7 | Instituto Mexicano de Investigación y Desarrollo Integral IMIDI, A.C. |
| IMO970130AP1 | Instituto Mexicano de Oftalmología, I.A.P. |
| IMP920910TQ8 | Instituto Mexicano de Prevención del Delito e Investigación Penitenciaria, A.C. |
| IME1506291D4 | Instituto Mexicano del Emprendedor Social, A.C. |
| IMD701203143 | Instituto Mexicano para el Desarrollo Comunitario, A.C. |
| IMD9704162B0 | Instituto Mexicano para el Desarrollo del Potencial Humano, I.A.P. |
| IME941111ET4 | Instituto Mexicano para la Excelencia Educativa, A.C. |
| INI1309065C7 | Instituto Nacional de Investigación Avanzada en Diabetes Mellitus y Enfermedades Crónicas delMetabolismo, A.C. |
| INP130530ML1 | Instituto Nayarita Pro Educación, Salud y Desarrollo Social, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| INA780516BC5 | Instituto Nuevo Amanecer, A.B.P. |
| INU091014Q43 | Instituto Nutrir, I.A.P. |
| IDM980319QW8 | Instituto para el Desarrollo de la Mixteca, A.C. |
| IAI9003167F0 | Instituto para la Atención Integral del Niño Quemado Unidad Querétaro, A.C. |
| IFI990701SX1 | Instituto para la Formación Integral del Sordo, A.C. |
| IRM001130AQ5 | Instituto para la Rehabilitación de la Mujer y la Familia, A.C. |
| IMM100408J49 | Instituto para las Mujeres en la Migración, A.C. |
| IPL910123NB7 | Instituto Pedagógico de León, A.C. |
| IPP8110152A5 | Instituto Pedagógico para Problemas del Lenguaje, I.A.P. |
| IPR660627GU2 | Instituto Poblano de Readaptación, A.C. |
| IPI640420AN5 | Instituto Pro-Infancia y Juventud Femenina, A.C. |
| IPE080811L10 | Instituto Promotor para la Educación del Estado de Chihuahua, A.C. |
| INM670531MR1 | Instituto Pro-Niñez Mexicana, A.C. |
| IQA941207J92 | Instituto Querétano para la Atención de Enfermedades Congénitas, I.A.P. |
| IRI101020QD2 | Instituto Ríe, A.C. |
| ISF970917T56 | Instituto Santa Fe, I.A.P. |
| ISV110415T55 | Instituto Semilla de Vida, A.C. |
| ISA810619L65 | Instituto Sinaloense de Asistencia Psicoterapéutica, I.A.P. |
| ISF100121N52 | Instituto Superior Fundamento para la Familia, A.C. |
| ITL811123RI2 | Instituto Tlazochic, A.C. |
| ITX0211118J7 | Instituto Tumben Xch Upal, A.C. |
| IVF110823HB5 | Instituto Veracruzano para la Filantropía, A.C. |
| IVN8710224U1 | Instituto Vida Nueva Monterrey, A.C. |
| IZS9301014Q9 | Instituto Zacatecano para la Senectud, A.C. |
| ICA060303EW7 | Instructores y Capacitadores de Alta Cocina del Sureste, A.C. |
| IAV1204183T5 | Integración a la Vida, A.C. |
| IAC031015JA7 | Integración Activa, A.B.P. |
| IDO981007PK9 | Integración Down, I.A.P. |
| IID1301287X4 | Integración Inclusión y Deporte Adaptado, A.C. |
| INM130308RD1 | Integración Nacional de Mujeres Aralia INAMUJ, A.C. |
| IVM070123UKA | Integración para la Vida México, A.C. |
| ISY110208EEA | Integración Social Yolvi, A.C. |
| ICL070702FL0 | Integración y Capacitación Laboral, A.C. |
| IVB001006JX5 | Integracion, Valoracion y Bienestar Infantil, A.C. |
| ASC0802073K6 | Intercedemos por Ti, A.C. |
| ISD111208HB0 | Interculturalidad, Salud y Derechos, A.C. |
| IPD970106GZ8 | Internacional Pro derechos Humanos, A.C. |
| INS870128JXA | Internado de Niñas de San Juan Ixhuatepec, A.C. |
| IGC740911L31 | Internado Guadalupano Calacoaya, A.C. |
| INF810731215 | Internado para Niños Fray Manuel Ortiz, A.C. |
| ISA100816N56 | Investigación Social y Aplicaciones, A.C. |
| IPE7506187U4 | Investigación, Promoción, Educación, A.C. |
| IDE1306106X4 | Invidentes Delicias, I.A.S.P. |
| ISB1311137A2 | Invidentes Sin Barreras, A.C. |
| INV1405168H2 | Involúcrate, A.C. |
| IME9508161J2 | IPAS México, A.C. |
| IUI140627HN0 | IQ Por una Inteligencia Más Feliz, A.C. |
| ISP051220KQ4 | Istaku Spinini, A.C. |
| IBI050524A25 | IXE Banco Sociedad Anónima Institución de Banca Múltiple, Fideicomiso 515 |
| IXI0012059N1 | Ixim, A.C. |
| INU160216QE7 | Iyari Nunuchi, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| IAZ0303201I7 | Iyolikniwan Altepeme Zongolica, A.C. |
| IYO970812HJ9 | Iyolosiwa, A.C. |
| JBE0906258V3 | Jaim Bejesed, A.C. |
| JDF740207UV4 | Jalisco Desarrollo y Fomento, A.C. |
| JAN121003JY1 | Jandorsy, A.C. |
| JNC0101105D2 | Jardín de Niños Corinca, I.A.P. |
| JMA121025LR0 | Jesucristo Misericordioso Ayuda de Niños con Cáncer, A.C. |
| JRM130730I13 | Jesucristo Rey de Misericordia, A.C. |
| JSO150513TN8 | Jesucristo Socorro Oportuno, A.C. |
| JMI020701KB1 | Jesús de la Misericordia, A.C. |
| JIR1206041E3 | Jireh, I.A.P. |
| JAA071127E42 | Jorge Alfredo Aguirre Rivero, Corazón de Ángel para el Diagnóstico Oportuno de Cáncer en laMujer y el Hombre, A.C. |
| JGA930510BM8 | José Guadalupe Alcalá, A.C. |
| JOS080118NY9 | Josic, A.C. |
| JCC060621UR2 | Jóvenes Constructores de la Comunidad, A.C. |
| JEM110314RK2 | Jóvenes en Movimiento, I.A.S.P. |
| JFV0803126D9 | Jóvenes Fuente de Vida, A.C. |
| JMF970707B1A | Jóvenes Mexicanos en Fraternidad, I.A.P. |
| JMM040305JV2 | Jóvenes Mexicanos en Movimiento, A.C. |
| JUE1304111D2 | Jóvenes Unidos en Apoyo al Campo, A.C |
| JVA991015UV4 | Jóvenes y Valores, A.C. |
| JRE0510086RA | Joyas del Rey, A.C. |
| JVC000225521 | Juan Vergara Casas, A.C. |
| JXS691024U2A | Juan XXIII al Servicio de los Pobres, A.C. |
| JPA050614EX7 | Jubilados y Pensionados Adultos Mayores y Edad Avanzada de la Cañada Grupo Compresión,I.A.P. |
| JTV970425D9A | Julita T. Viuda de Del Valle y Antonio Del Valle Talavera, I.A.P. |
| JLG960422KN9 | Junior League de Guadalajara, A.C. |
| JLM300318KK0 | Junior League of Mexico City, I.A.P. |
| JCG9408319R1 | Junta de Caridad de Guaymas, A.C. |
| JPC900914D18 | Junta Particular de Caridad de Teziutlán. I.B.P. |
| JFV1105124T5 | Juntemos Fuerzas por Veracruz, A.C. |
| JCO160223U28 | Juntos Conociendo, A.C. |
| JCD111114KY3 | Juntos contra el Dolor, A.C. |
| JMU101117PDA | Juntos de la Mano por una Vida Mejor, I.A.P. |
| JCE980119TG3 | Juntos en el Camino de la Esperanza, A.C. |
| JFU110831PQ8 | Juntos Forjando un Mundo Mejor, A.C. |
| JDA150508LW7 | Juntos Por David, A.C. |
| JBS080611FIA | Juntos por el Bienestar Social, A.C. |
| JDE0606095J1 | Juntos por los Demás, A.C. |
| JSI101019DY1 | Juntos Sillaton, A.C. |
| JSF051207NZ2 | Juntos Sin Fronteras, A.C. |
| JUE080704QU8 | Juntos, una Experiencia Compartida, A.C. |
| JDM101213ED3 | Juventud 2010, A.C. |
| JDA1006257Z2 | Juventud Despertando a la Vida, A.C. |
| JLE881103QI6 | Juventud Luz y Esperanza, I.A.P. |
| JSE000418UH8 | Juventud y Senectud, A.C. |
| JVI030120DM0 | Juventud y Vida, A.C. |
| JAV160510923 | Juventus & Veritas, A.C. |
| KMU050907126 | KONEX MULMEYAJEX, A.C. |
| KEX1603161D5 | K´uikua Expansión A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| KAD940518N6A | Kadima, A.C. |
| KCV990224353 | Kalnemi Casa de la Vida, A.C. |
| KIS1108157U4 | Kanik Información Sexual, I.A.P. |
| KAR001010V61 | Kardias, A.C. |
| KPB140829AG6 | Karma Pro Beneficio de Baja California, A.C. |
| KAG090805LK9 | Kinal Antzetik Guerrero, A.C. |
| KTF150828KX6 | Ko´ox Tani Fundación para el Desarrollo Comunitario y la Inclusión Social, A.C. |
| KSA1606048V5 | KsActipan, A.C. |
| KFK140214QM2 | Ku Faste Koraso, A.C. |
| LNC120814RX1 | L.N.C.M. La Nota Ciudadana de México, A.C. |
| ANI941020AL7 | La Alegría de los Niños, I.A.P. |
| CPR1604181E2 | La Cana, Proyecto de Reinserción Social, A.C. |
| CAR030811357 | La Casa de la Armonía, A.C. |
| CDP8605304I2 | La Casa de la Divina Providencia, I.A.P. |
| CEA121214QL0 | La Casa de la Esperanza Azcapotzalco, A.C. |
| CSA881213RW9 | La Casa de la Sal, A.C. |
| CNT091214210 | La Casa de los Niños de Tezonapa, A.C. |
| CSE030605S62 | La Casa de Socorrito Estancia Infantil, I.A.P. |
| CBP820917EQA | La Casa del Buen Pastor, A.C. |
| CDG880430N64 | La Casa Down de Guadalajara, A.C. |
| CSA971126NF4 | La Casita de San Ángel, I.A.P. |
| CBN160610UE4 | La Catedral: Buena Noticia, Caridad, Educación y Cultura, A.C. |
| CPC110912GP6 | La Cuadra Provoca Ciudad, A.C. |
| CMI960829L41 | La Cumbre de la Montaña, I.A.P. |
| DPC850418L75 | La Divina Prividencia Casa Hogar de San Felipe, A.C. |
| DPR0205224K1 | La Divina Providencia, A.B.P. |
| EAV9512124G0 | La Esperanza del Árbol de la Vida, A.C. |
| FPA940217U27 | La Familia de Paco, A.C. |
| FUP020909IN6 | La Familia un Proyecto del Futuro, A.C. |
| FLA071107LC1 | La Fundación Lanctot, A.C. |
| CET960209T90 | La Gaviota Centro de Atención a la Discapacidad Infantil, I.A.P. |
| JEP0410047C9 | La Jugarreta Espacios de Participación, A.C. |
| MUD0701227A5 | La Magia de un Deseo Fundación Infantil, A.C. |
| MSE980513NC7 | La Mesa del Señor, A.C. |
| MET150116MA6 | La Misión es Tú Salud, A.C. |
| NCU0512012F0 | La Nueva Civilización Universal, A.C. |
| OBL1310223T4 | La Oblita, A.C. |
| PMC030807EM1 | La Perla Mexicana Casa de Rehabilitación para Alcohólicos y Drogadictos, A.C. |
| PBS931125K31 | La Posada del Buen Samaritano, I.A.P. |
| RAL000424MH0 | La Roca del Alfarero, A.C. |
| RAG980826JI1 | La Rosaleda de Aguascalientes, A.C. |
| SLV131014KC4 | La Sagrada Luz de la Vida, A.C. |
| CEL120223KA5 | La Sociedad y El Cambio es los que todos queremos, A.C. |
| SDI9603155R2 | La Sonrisa de Dios, I.A.P. |
| TDC130603259 | La Tablée Des Chefs México, A.C. |
| UOM101203RW2 | La Última Oportunidad del Mundo, A.C. |
| UFA051001QV6 | La Universidad de la Familia, A.C. |
| VUF050422IB4 | La Vivienda un Factor de Bienestar Social, A.C. |
| VBS0107165Q6 | La Voz del Buen Samaritano, I.A.P. |
| LSS090105AL6 | Labor Social Santa María Tepantlali, A.C. |
| LCO1505291D7 | Laboratoria Coding, A.C. |
| LTQ130202256 | Laguna Te Queremos, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| LME8812148H4 | Lalmba de México, I.A.P. |
| BEG060921H73 | Las Beguinas, A.C. |
| GES0910069H6 | Las Gemas Escondidas, A.C. |
| HCD020516PS8 | Las Hormigas Comunidad en Desarrollo, A.C. |
| NCE090211PJ5 | Las Nanas de la Cebolla, A.C. |
| NIE680214F58 | Las Nieves, A.C. |
| OCA080711374 | Las Obras de Catalina, A.C. |
| QIF090918MN2 | Las Quintas Institución Filantropica, A.C. |
| RRO770812N20 | Las Rosas Rojas, I.A.P. |
| LVI080821RP2 | Latidos de Vida, A.B.P. |
| LLM111116UT1 | Latiendo LRM por México, A.C. |
| LLU1301106F9 | Launa Lazos de Unión Nacional, A.C. |
| LVI790613QR5 | Laura Vicuña, A.C. |
| LAE1608268A0 | Lazos de Amor y Esperanza, A.C. |
| APL970131TQ5 | Lazos, I.A.P. |
| LEN131011ID8 | Lenam, A.C. |
| LMI980731CV2 | Leonardo Murialdo, I.A.P. |
| LMO101109UF2 | Leones de los Mochis, I.A.P. |
| LSS9508214A5 | Letra S, Sida, Cultura y Vida Cotidiana, A.C. |
| LCA150319BS2 | Levántate y Camina, A.C. |
| LEN0611134N1 | Libertad de Enseñanza, A.C. |
| LEI071114E6A | Libertad e Igualdad por un México Unido a los Derechos Humanos, A.C. |
| LPM1211121K9 | Libertare, Psicología Motivacional, A.C. |
| LFC910502ENA | Libre y Feliz, A.C. |
| LFC1304018P0 | Libres al fin, Centro de Tratamiento contra las Adicciones, A.C. |
| LAM1502057CA | Libres Para Amar, A.C. |
| LAM031209NZ4 | Libres por Amor, A.C. |
| LJM920922B6A | Lic. José María Cázares y Martínez, A.C. |
| LIG000308QG0 | Liga Mac, A.C. |
| LNS0303179H7 | Liga Nacional de San Judas Tadeo, A.C. |
| LUE131112A22 | Lightshine, Una Esperanza Viva, A.C. |
| LIS000810FH0 | Lions In Sight de México, I.A.P. |
| LAL1102105QA | Llamados a Libertad y a Madurez, A.C. |
| LFR080530H63 | Llevando Fruto, A.C. |
| LTE981019GS5 | Lluvia Temprana, A.C. |
| LAV100114Q15 | Lluvias de Agua Viva, A.C. |
| LQN050818QQ9 | Lo Que Nos Mueve Eres Tú, A.C. |
| LCA1402052T7 | Logrando Causas, A.C. |
| LLO080623A92 | Logro por Logro, A.C. |
| ATA0702229K6 | Los Ángeles Taurinos, A.C. |
| BDC9806262F6 | Los Brazos de Dios, A.C. |
| CCF060118TV3 | Los Cabos Children Foundation, A.C. |
| HAN820816I18 | Los Hermanos del Anciano, A.C. |
| IMA0812199C7 | Los Inocentes de María, A.C. |
| NBC880926TN6 | Los Niños de Baja California, A.C. |
| NCA0001286W1 | Los Niños del Capitán, A.C. |
| ODI050203C81 | Los Ojos de Dios, A.C. |
| PAC110224CX6 | Los Pedregales en Acción, A.C. |
| PVI050519AW8 | Los Pequeños de Villalpando, A.C. |
| PLF1301249Q0 | Los Pilares de la Familia, A.C. |
| SES731015TN1 | Los Sesenta, I.A.P. |
| SYO1512046J2 | Los Sueños de Yoyo, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| TES9601301B3 | Los Tesoros Escondidos, A.C. |
| LAR1406054S8 | Loving Arms, A.C. |
| LES150115CF8 | Lucecitas de Esperanza, A.C. |
| LUZ14082522A | Luchamos Unidos Zacapoaxtlas Hacia una Vida Mejor, A.C. |
| LVS130211GF0 | Luchando por Vivir y Servir, A.C. |
| LME020710U64 | Luchar para Mejorar, A.C. |
| LMC680220IX7 | Luisa María Clar, A.C. |
| LUM101005HJ0 | Lumaa, I.A.P. |
| LAC970905PY9 | Lutisuc Asociación Cultural, I.A.P. |
| LVA150401P53 | Luz de Vida al Adulto Mayor, A.C. |
| LPR980127E42 | Luz Propia, A.C. |
| LAL140319KZ2 | Luz y Amor Latiendo con un Mismo Corazón, A. C. |
| LEE141010JD3 | Luz y Esperanza para la Epilepsia, A.C. |
| MDR120810V27 | Ma Dominguez Romero, A.C. |
| MAC140702RF8 | Macevi, A.C. |
| MCS050526JC1 | Machincuepa Circo Social, A.C. |
| MCA080617NS6 | Madre Consejo Addatis, A.C. |
| MFE8910058I6 | Madre Felícitas, A.C. |
| MFY160909KH6 | Maestras del Fuego Yucatán, A.C. |
| MPR140221GD0 | Maestras Pias de Rimini, A.C. |
| MAG0401142T4 | Magnanimitas, A.C. |
| MAC1605317K2 | Malala Academia, I.A.P. |
| MDI130605HF5 | Mamá Digital, I.A.P. |
| MPA690625IZ3 | Mamá Paulita, A.C. |
| MAC120413KA1 | Mamas en Acción, A.C. |
| MUR001123LL1 | Mamás Unidas por la Rehabilitación de sus Hijos, A.C. |
| MCC1507275R2 | Mana Caído del Cielo, A.C. |
| MAI940602F81 | Mancomunidad de la América India Solar de AGS., A.C. |
| MOB130716B41 | Mandar Obedeciendo, A.C. |
| MQH080228B52 | Manitas que Hablan Nogales, I.A.P. |
| MUD151117E35 | Manitas Unidas por la Discapacidad, I.A.P. |
| MRP1510303U8 | Manitoba Reinlaender Pflege Heim, A.C. |
| MAM120528CSA | Mano a Mano Hacemos un México para Todos, A.C. |
| MAA850211AN2 | Mano Amiga al Anciano, A.C. |
| MBL0504133HA | Mano Blanca, A.C. |
| MME040817V22 | Mano con Mano y Es por Ti Juan Carlos, A.C. |
| MAI120427MB0 | Manos al Aire, A.C. |
| MRE100614QE7 | Manos al Reskt, A.C. |
| MAN940524HI1 | Manos Amigas de Navojoa, I.A.P. |
| MAD07042436A | Manos Amigas por la Discapacidad, I.A.P. |
| MCA090526HSA | Manos Capaces, I.A.P. |
| MAY130117867 | Manos de Apoyo y Vida, A.C. |
| MAY030917BP7 | Manos de Ayuda, I.A.P. |
| MEX160905AG9 | Manos de Éxito, A.C. |
| MQC150318L7A | Manos que Curan en Chiapas, A.C. |
| MUC030616V49 | Manos Unidas Contra el Cáncer, A.C. |
| MUS140110KC6 | Manos Unidas por el Sur de Mérida, A.C. |
| MVE150626CW5 | Manos y Voces por la Educación, A.C. |
| MVA110715FEA | Manos, Vida y Amor, A.C. |
| MRE140711LB5 | Mapa Renacer, A.C. |
| MAM010228880 | Mar Adentro de México, A.C. |
| MAL8706025B2 | María Almaguer, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| MCS140804624 | María Casa de Santidad, A.C. |
| MML1005078E4 | María Manos Llenas de Amor, A.C. |
| MSA001013MRA | Mariana Sala, I.A.P. |
| MMW070810225 | Mariposa de Felicidad, A.C. |
| MMA1306174C7 | Martes de Mujeres AMPM Alianza de Mujeres por Mujeres, A.C. |
| FEP140516975 | Más Allá de la Adversidad, A.C. |
| MDQ040220EM0 | Más Dulce que la Miel, A.C. |
| MCW1503129Z0 | Master Constantine World Foundation for Peace, Health, Ligth, A.C. |
| MQU870130AQA | Mateo Quinto, A.C. |
| MJO010920K22 | Mauricio José, I.A.P. |
| MPU120329787 | Maw Pide un Deseo, A.C. |
| MAY081121NC8 | Mayama, A.C. |
| MHS990427MK8 | MDR Hogar San Luis, A.C. |
| MMN140310AB9 | Medical Mission Network, México, A.C. |
| MAS970225TD1 | Medicina y Asistencia Social, A.C. |
| MGO090116DK7 | Médicos Generales de Orizaba, A.C. |
| MEF070622G89 | MEFI-BOSET, A.C. |
| MMD0206032U5 | Mega Médica Diagnóstica, A.C. |
| MSO1606154VA | Mejorando Sonrisas, A.C. |
| MTR141126SI7 | Mejorando tu Realidad, A.C. |
| MUH130910RL0 | Mejorando un Hogar, I.A.P. |
| MNF090212D46 | Mejoremos Nuestro Futuro Enseñando a Prevenir, A.C. |
| MXO050225QI5 | Melel Xojobal, A.C. |
| MTO990428DA3 | Memoria y Tolerancia, A.C. |
| MAY080924R24 | Mensajeros de Ayuda, A.C. |
| MPM960216EE5 | Mensajeros de la Paz México, I.A.P. |
| MEF090805751 | Mente en Forma, S.C. |
| MAL061101PA4 | Mentes con Alas, A.C. |
| MVQ9506028Z0 | Mese Vasco de Quiroga, I.A.P. |
| MMD9607254S9 | Mesón de la Misericordia Divina, A.C. |
| MST150618L53 | Meta Sport tu Bienestar, A.C. |
| MGL981028B22 | Metamorfosis Global, A.C. |
| MMA130707FC6 | Mexicanos del Mañana, A.C. |
| MAS071016R18 | México Arte y Salud, A.C. |
| MBF170518FL8 | México Blanco Fundación, A.C. |
| MCA080618G12 | México Cabala, A.C. |
| MCC140804Q72 | México Círculo Civil, A.C. |
| MPI090310DD4 | México en la Piel, A.C. |
| MMU1211142N0 | México Me Uno, A.C. |
| MRA051011HW5 | México Reconstruyendo, A.C. |
| MSH130322QX0 | México sin Hambre-Casa Sinergia Productiva por la Alimentación y Desarrollo Rural y Urbano,A.C. |
| MTP020313HK8 | México Tercer Proyecto, A.C. |
| MTA0507292E5 | México Tierra de Amaranto, A.C. |
| MUP9802045KA | México Unido Pro Derechos Humanos, A.C. |
| MAR111211SQA | México, Alianza Rural de Ideas Autónomas, S.C. |
| MUA071109J80 | Mexiquenses por una Ayuda Mutua, A.C. |
| MBI160507IS3 | Meyaj Biin, A.C. |
| MAE070322NN8 | Mi Amigo el Equinoterapeuta, A.C. |
| GES9505162N4 | Mi Gran Esperanza, A.C. |
| UDE930427B57 | Mi Último Deseo, A.C. |
| MQV990115HL0 | Miel que Vino del Cielo, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| MSC000710JQ0 | Miel Solidaria Campesina, A.C. |
| MAM100915KK2 | Milagros de Amor, A.C. |
| MPR040419KP9 | Milagros en Proceso, A.C. |
| MIN090910UK4 | Milagros Inesperados, A.C. |
| MVI031027EZ3 | Ministerio Vive A.C. |
| MDN1208133X2 | Ministerios Dios con Nosotros, A.C. |
| MCA000726CG1 | Ministerios el Calvario, A.C. |
| MPV961203BV9 | Ministerios Pan de Vida, I.A.P. |
| MPU020320VE9 | Ministerios Puente, A.C. |
| MVI090713EG3 | Mira por la Vida, I.A.P. |
| MES0804225Q0 | Miradas de Esperanza, A.C. |
| MPC040707QK1 | Misericordia a Personas con Capacidades Diferentes MAPCCDI, A.C. |
| MAM060324K21 | Misión Acción México, A.C. |
| MVI990324GT2 | Misión con Visión, A.C. |
| MDM040614TF3 | Misión de Doña Margarita, A.C. |
| MFL0708214A6 | Misión de las Flores, A.C. |
| MNA050330N2A | Misión de Naím, I.A.P. |
| MNS1411144L2 | Misión de Nuestra Señora del Rosario, I.A.P. |
| MNA000824UM0 | Misión del Nayar, A.B.P. |
| MSC000320GF8 | Misión del Sagrado Corazón de Jesús, A.C. |
| MSC140708EL3 | Misión del Sagrado Corazón de Jesús, I.A.S.P. |
| MID990922IM1 | Misión Integral para el Desarrollo en México, A.C. |
| MIC041207MJ8 | Misión Isaías 55, A.C. |
| MMU990325DC1 | Misión Mujer, A.C. |
| MNO040227H3A | Misión Nosotros, A.C. |
| MFJ961023VC8 | Misioneras Franciscanas de Jesús y María, A.C. |
| MGC980804EW6 | Misioneras Gratuitas al Cuidado de los Enfermos, A.C. |
| MME0101159T1 | Misioneras y Misioneros de la Encarnación y de Jesús Sacerdote, I.A.P. |
| MUN090609KI6 | Misiones Unidas, A.C. |
| MAS9702134AA | Mita Asistencia Social, A.C. |
| MBA0506304B9 | Mizran de la Baja, A.C. |
| MDF110307KT0 | Modelo de Formación Integral Diseña El Cambio, A.C. |
| MNI170411IG2 | Mohua Nika, A.C. |
| MSJ980813255 | Monasterio de San José, A.C. |
| MON100510EZ0 | Mondphase, A.C. |
| MHA081001C28 | Monte Halac, A.C. |
| MPS971030KC9 | Monte Pío de Sonora, I.A.P. |
| MRE9907128K9 | Monte Reina, A.B.P. |
| MLS020424LM2 | Montepío Luz Saviñón, I.A.P. |
| MAS670131BS4 | Moralización y Acción Social, A.C. |
| MET120127LM0 | Mótivate, Experimenta y Transmite Salud, A.C. |
| MVE120123QM4 | Moverse Vector, A.C. |
| MAS080125QM5 | Movilización de Agrupaciones Sociales por México, A.C. |
| MAJ040909H2A | Movimiento Activo de Jóvenes Comprometidos por la Calidad, A.C. |
| MCO111018JH8 | Movimiento Colibri, A.C. |
| MCO121024GK3 | Movimiento Congruencia, A.C. |
| MAC110701DCA | Movimiento de Activación Ciudadana, A.C. |
| MAM8804204P0 | Movimiento de Apoyo a Menores Abandonados Mama, A.C. |
| MAN911212KP2 | Movimiento de Apoyo a Niños Trabajadores y de la Calle, A.C. |
| MPR730322112 | Movimiento de Promoción Rural, A.C. |
| MHC161223I49 | Movimiento Hecho Con Capacidad, A.B.P. |
| MIL080926U34 | Movimiento In Lak` Ech por la Paz, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| MLQ110819DT1 | Movimiento Lo que nos Une, A.C. |
| MNA990217TD7 | Movimiento Nacional Anticorrupción, A.C. |
| MRA081024NE6 | Movimiento Ras, I.A.P. |
| MSG090519EA1 | Movimiento Social GN10, A.C. |
| MTM131122218 | Movimiento Transformando México, A.C. |
| MUI140207FF8 | Movimiento Unido por la Infancia, A.C. |
| MUM0401267L0 | MU´UCH MU´UK´IIL TULUM, A.C. |
| MMA080720UL4 | MUAC, Mujeres Activas Contra el Cáncer de Mama del Estado de Veracruz, A.C. |
| MUC1105123U5 | Mucceddna de Tehuacán, A.C. |
| MUD120126T55 | MUDOM, A.C. |
| MCO950711ECA | Mujer Contemporánea, A.C. |
| MPL010322UAA | Mujer en Plenitud, A.C. |
| MEM120803CT9 | Mujer es Movimiento Rosa, A.C. |
| MME010621852 | Mujer Mexicana, A.C. |
| MMU030619L29 | Mujer para la Mujer, A.C. |
| MRE100810CD3 | Mujer Renovada, A.C. |
| MSC1510099G7 | Mujer sin Cáncer, A.C. |
| MPC091216C29 | Mujeres Progresando en Chimalhuacán, A.C. |
| MAE080201CN9 | Mujeres Avanzando por el Estado de Guerrero Maegro, A.C. |
| MAN111101ET0 | Mujeres con Angel, A.C. |
| MNP141022UV4 | Mujeres con Nuevo Pensamiento, A.C. |
| MES060325RS3 | Mujeres de Esperanza, I.A.P. |
| MVA100628DK1 | Mujeres de Valor, A.B.P. |
| MED081029C57 | Mujeres Emprendedoras de Coyoacán, A.C. |
| MFR990825CG7 | Mujeres en Frecuencia, A.C. |
| MNC111115C87 | Mujeres Nuevo Comienzo, A.C. |
| MOP0411098W1 | Mujeres Organizadas en Pie de Lucha, A.C. |
| MSM151215DG4 | Mujeres por la Salud, Musa, A.C. |
| MQS120630GH6 | Mujeres que saben creer, A.C. |
| FMQ1405268H6 | Mujeres Que Viven, A.C. |
| MRL140324D50 | Mujeres Rompiendo los Límites, A.C. |
| MTI091016H64 | Mujeres Trabajadoras Independientes, A.C. |
| MTP151211DS9 | Mujeres Trabajando por el Progreso de la Región, A.C. |
| MUS080327AX1 | Mujeres Unidas al Servicio del Estado, A.C. |
| MUR161012TC5 | Mujeres Unidas Rompiendo Cadenas, A.C. |
| MVF051205LY4 | Mujeres Vasos Frágiles, A.C. |
| MHA141105MD1 | Mujeres y Hombres en Acción en Defensa de sus Derechos, A.C. |
| MXL090807HR0 | Mujeres, Xochiquetzal en lucha por su Dignidad, A.C. |
| MSA140711T82 | Mulierss Sonora, A.C. |
| MUN021018KH4 | Mundo Unitatis, A.C. |
| MMU110128RN4 | MUSA, Mujeres Unidas Sembrando Amor, A.C. |
| MUS110523NQ5 | MUSAI, A.C. |
| MCO0311032N4 | Música del Corazón, A.C. |
| MUS130913NB2 | Muso, I.A.P. |
| MAR010912G66 | Mutua Ayuda para Región Indígena Ayutla, A.C. |
| NNI0806112K8 | N.I.E.V. Niños con Ilusión y Esperanza de Vivir, A.C. |
| NMP7502257ZA | Nacional Monte de Piedad, I.A.P. |
| NEI140620TK1 | Nada es Imposible para Dios, A.C. |
| NTV1008093L0 | NAIRZU Transformando Vidas, A.C. |
| NAN080311IF4 | NANMA, A.C. |
| NTK150216149 | Napawika Tibupo Kawi, A.C. |
| NVD150505K18 | Naralsij, Vida Digna, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| NNO110604GZ3 | Naranjos Norte, A.C. |
| NSO071122R42 | Narconon Sonora, A.C. |
| NAT160502F96 | Naturania, A.C. |
| NCA9602219D2 | Navidad en el Campo, A.C. |
| NAZ131001K27 | Nazareos, I.A.P. |
| NEF100715SU1 | Nefrovida, A.C. |
| NSO160120FY4 | Nido Social, A.C. |
| NVP1506193J9 | Niños con Visión y Propósito, A.C. |
| NBI960426C49 | Niños de Bobashi, I.A.P. |
| NCT090223JG2 | Niños de Cristal de Tlaxcala, A.C. |
| NMT040702QXA | Niños de Magdalena Teitipac, A.C. |
| NSA880315PD4 | Niños de San Antonio, A.C. |
| NSF950124RT6 | Niños de Santa Fe, A.C. |
| NIM051215111 | Niños Iluminan México, A.C. |
| NUM971121ND7 | Niños para un Mundo Mejor, A.C. |
| NPM110211962 | Niños Prana México, A.C. |
| NSR150903NP3 | Niños Sin Resentimientos, A.C. |
| NTO941011IA0 | Niños Totonacos, A.C. |
| NUP980526BB6 | Niños Unidos al Progreso, A.C. |
| NUI9512156P5 | Niños Unidos de Ixtlahuaca, A.C. |
| NUT940629GP1 | Niños Unidos de Tetitla, I.A.P. |
| NAE070824UK6 | Niños y Adolescentes en Armonía, A.C. |
| NNS010129D68 | Niños y Niñas de la Sierra, I.A.P. |
| NNM9602156H4 | Niños y Niñas de México, A.C. |
| NME020625FN8 | Norteños en Mezquital, A.C. |
| NNC991110UP6 | Nosotros por los Niños con Cáncer, A.C. |
| NTC030520RV0 | Nosotros También Contamos, I.A.P. |
| NSG0203081X2 | Ntra. Sra. de Guadalupe Alejandro Góngora V., A.C. |
| NCA0811245K8 | Nuestra Casita, A.C. |
| NFE130115M23 | Nuestra Fuerza es Nuestro Trabajo, A.C. |
| NRE060920R58 | Nuestras Realidades, A.C. |
| NGU160222UD3 | Nuestro Guanajuato, A.C. |
| NTE160907386 | Nuestro Tequio, A.C. |
| NAF111118CP5 | Nuestros Años Felices, A.C. |
| NNI9111146M0 | Nuestros Niños, I.A.P. |
| NVA0503195Z2 | Nueva Vida ante el Cáncer, A.C. |
| NAB0902178L6 | Nuevo Abrigo, A.C. |
| NAL090306QK8 | Nuevo Amanecer Loma Bonita, A.C. |
| NAM0410052H2 | Nuevo Amigo, A.C. |
| NME960502IW4 | Nuevo Mundo en Educación Especial Querétaro, I.A.P. |
| NHB151126579 | Nuevos Horizontes Betesda, A.C. |
| NED030821EN6 | Nuhusehe Educación y Desarrollo, A.C. |
| NUP140411378 | Nupali, A.C. |
| NUN020221EH6 | Nutre a un Niño, A.C. |
| OAS160405IH5 | Oasis After School Program, A.C. |
| OAG961023QP0 | Oasis Alzheimer Guadalupe Palau, A.C. |
| OAD070427KB0 | Oasis de los Ancianos Desamparados, A.C. |
| ONI090724MG0 | Oasis de los Niños, A.C. |
| OVA140610H68 | Oaxaca a la Vanguardia, A.C. |
| OBL9011238W2 | Obra Beato Luis Guanella, A.C. |
| OLA1401289B4 | Obra Libre de Adiciones Jalisco, A.C. |
| OSA901126GC8 | Obra Social Auxilio, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| OSF000131LY0 | Obra Social Fray Pedro de Gante Texcoco, A.C. |
| OSH060810M8A | Obra Social Hacienda de la Esperanza, A.C. |
| OSL620125HL9 | Obra Social Legaria, A.C. |
| OSS0010105IA | Obra Social Sembradores de Amistad Monterrey, A.B.P. |
| OSC9105221A8 | Obra Social y Cultural Sopeña (OSCUS), I.A.P. |
| OMI151029FS0 | Obras de Misericordia, A.C. |
| ODL860211C33 | Obras Don Luis Guanella, A.C. |
| OSS741021C25 | Obras Sociales de San Felipe de Jesús, I.A.P. |
| OSJ050307166 | Obras Sociales José María Robles Hurtado, A.C. |
| OBS1304191F8 | OBSERBC, A.C. |
| OCC121101216 | Observatorio Ciudadano Coatzacoalcos, A.C. |
| ODD030131512 | Oficina de Defensoría de los Derechos del la Infancia, A.C. |
| OEP901005RV1 | Oira Educación Psicología y Salud, A.C. |
| OIA960814UL7 | Okichpipil In Ayotochtli, A.C. |
| OEM870708JI2 | Olimpiadas Especiales de México, A.C. |
| OEE050818J16 | Olimpiadas Especiales del Estado de Veracruz, A.C. |
| OSO121001GI4 | Olmeca Soy, A.C. |
| OMN110830DW3 | Omniunity, A.C. |
| OIM970714DW3 | OMS Internacional México, A.C. |
| OMA130517S46 | Opera María, A.C. |
| OMY9606135S0 | Ópera Misericordiae Yermo, A.C. |
| OBM080725N89 | Operación Bendicion México, A.C. |
| OSI0005187I4 | Operación Servir Internacional, A.C. |
| OSM0609113K5 | Operation Smile México, A.C. |
| OCI071121ISA | Oportunidad Ciudadana, A.C. |
| ONI120622HF1 | Oportunidad para la Niñez, A.C. |
| OTM130401R25 | Orcas Explora tu Mundo, A.C. |
| OCA720114SW4 | Orfanatorio Casimira Arteaga Hogar de la Niña Asociación Protectora de la Infancia deAguascalientes, A.C. |
| OSM7209071M1 | Orfanatorio de la Soledad de María, A.C. |
| OMA0309264Q8 | Orfanatorio de Mazatlán, I.A.P. |
| OPA8711246Y8 | Orfanatorio la Paz, A.C. |
| OMS750514953 | Orfanatorio Magdalena Sofía, A.C. |
| ONI850729S57 | Organismo de Nutrición Infantil, A.C. |
| OID100224654 | Organismo Independiente de Productores Rurales Proin, A.C. |
| OMP901205IR5 | Organismo Mexicano Promotor del Desarrollo Integral de los Discapacitados Visuales, I.A.P. |
| ONC950817BG9 | Organización Nacional de Ciegos y Discapacitados Físicos, A.C. |
| OSP960518AU2 | Organización al Servicio de la Pobreza Extrema, A.C. |
| OAS150818EH6 | Organización de Acompañamiento y Sentido de Vida, A.C. |
| OAB971220LM2 | Organización de Apoyo y Beneficios Saucitlán, A.C. |
| OAM120831384 | Organización de Ayuda Malinali hasta Lograr la Igualdad de Oportunidades entre Mujeres yHombres, A.C. |
| OBE040324U93 | Organización de Beneficencia Eugenia, A.C. |
| OLO120417LB1 | Organización de Lenguas Originarias y Gestores del Estado de Chiapas, A.C. |
| OMU090521TZ6 | Organización de Mujeres Unidas Siempre por el Aprendizaje, A.C. |
| OSA850131ES4 | Organización de Servicios y Ayuda para la Navidad de los Enfermos, A.C. |
| OVH9205085N6 | Organización del Voluntariado del Hospital General de México, A.C. |
| OGU0505277NA | Organización General de Unidad Nacional, A.C. |
| OIM570301ND2 | Organización Internacional de Mujeres Sionistas, A.C. (W.I.Z.O) |
| OIV1201257U9 | Organización Internacional Vida Independiente para Personas con Discapacidad San Luis Potosí, A.C. |
| OIV000821QJ5 | Organización Internacional Vida Independiente para Personas con Discapacidad, A.C. |
| OOM8405235V7 | Organización Ort de México, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| OCI1511182T7 | Organización para el Crecimiento Integral de la Población en Estado Vulnerable CIPO, A.C. |
| ODC0109069A0 | Organización para el Desarrollo Comunitario, A.C. |
| OPM091207E39 | Organización Pro-Bienestar de la Mujer, A.C. |
| OSM120120P7A | Organización Smiles, A.C. |
| OSD001005BLA | Organización Social por la Defensa y el Progreso de Chiapas, A.C. |
| OCI091216TY2 | Orgullo Ciudadano, A.C. |
| OJF7503037U8 | Orientación Juvenil Femenina Casa de Jesús, A.C. |
| OSF661005LU3 | Orientación Social Femenina de Monterrey, A.C. |
| OSJ750929RW7 | Orientación Social Juvenil Femenina, A.C. |
| ORN1010078J5 | Ornaprodu, A.C. |
| OVC050824M32 | OSC, Vive Cadegomo, A.C. |
| OBA101222FK0 | Ostomizados del Bajío, A.C. |
| OOP000125CX7 | Otra Oportunidad, A.C. |
| OCI161021V84 | Ovis de Chihuahua, A.C. |
| OME960319729 | Oxfam México, A.C. |
| OSM070430BQ5 | Oxigene Servicios Múltiples para la Familia, A.C. |
| OYE060925PT8 | Oye, I.A.P. |
| PGG120830J96 | Pacho, Gor y Goga, A.C. |
| PCA160127EU2 | Pacientes de Corazón, A.C. |
| PRJ140812PA5 | Pacientes Renales de Jalisco, A.C. |
| PAC110308VB2 | Pactos, A.C. |
| PAJ0405039ZA | Padre Alfredo Jacobo Rodríguez S.J., A.C. |
| PPA990524181 | Padre Pío Asistencia Social, A.C. |
| PHN150518NB2 | Padres e Hijos con Necesidades Especiales, A.C. |
| PNL0501182D4 | Padrinos de Nuevo León, A.B.P. |
| PAF130212DJ0 | Paficely, A.C. |
| PAI160609Q13 | Paidi, I.A.P. |
| PCA170516SI4 | Pal Care, A.C. |
| PVC120517NF0 | Palabra de Vida, Centro de Rehabilitación, A.C. |
| PTP010427D55 | Palito y Toto piden un Deseo, A.C. |
| PVI780210D77 | Pan de Vida, A.C. |
| PNC881107QC4 | Pan Nuestro de Cada Día, A.C. |
| PND091114BF8 | Panteras Negras Deportivo de Mexicali, A.C. |
| PEF130404TX3 | Paola Espinosa Fundación, A.C. |
| SAP1004193X3 | Para Seguir Aprendiendo, I.A.P. |
| PDC140429EL3 | Paraíso de Descanso Casa de la Tercera Edad San Antonio de las Higueras, A.C. |
| PNM1411056Q7 | Parlamento Nacional de la Mujer, A.C. |
| PAY141013789 | Pasión por Ayudar, A.C. |
| PVE1205293H1 | Pasión Por Veracruz, A.C. |
| PTM130306CV0 | Pasión y Trabajo por México, A.C. |
| PPE981209G23 | Pasitos Pre Escolar Especial, A.C. |
| PAP120514T96 | Paso a Paso con Él, A.C. |
| PAP0908271L9 | Paso a Paso por la Gente, A.C. |
| PES140905KC5 | Paso de Esperanza, A.C. |
| PJA941011V12 | Paso del Jardín, A.C. |
| PSE101221I80 | Pasos con Sentido, A.C. |
| PAM900904FR0 | Pastoral del Amor, A.C. |
| PPT140611SF2 | Pastoral Penitenciaria de Torreón, A.C. |
| PDB981020AG6 | Patio Don Bosco, A.C. |
| PCO100216HY7 | Patricio Consentido, A. C. |
| PPD900111CCA | Patrimonio Pro-Enfermos Desvalidos del Hospital Civil de Guadalajara, A.C. |
| PAT120920294 | Patronato Amigos por Ti, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| PBC690617KI6 | Patronato Baja California del Hospital Colonia Independencia, A.C. |
| PBO030415SW7 | Patronato Banco de Ojos y Tejidos de Aguascalientes, A.C. |
| PES791116N96 | Patronato Benemérito de las Américas, A.C. |
| PCD960424FD4 | Patronato Casa de Descanso del Anciano de Poncitlán, A.C. |
| PCH960627EP5 | Patronato Casa Hogar Amparo, I.A.P. |
| PCH900207DWA | Patronato Casa Hogar Elim, A.C. |
| PCL9203021P7 | Patronato Centro Leonardo Murialdo, A.C. |
| PCN100215UG5 | Patronato Chihuahua por sus Niños, A.C. |
| PCN100513US2 | Patronato Club de Niños y Niñas de San Luis, A.C. |
| PCP971111165 | Patronato Comedor de los Pobres de San Antonio, A.C. |
| PCI950712H50 | Patronato Cuajimalpa, I.A.P. |
| PAC510703M97 | Patronato de Administración del Cuerpo Voluntario de Bomberos de Culiacán, A.C. |
| PAC580515Q75 | Patronato de Administración del Cuerpo Voluntario de Bomberos de Mazatlán, A.C. |
| PAA9812171C5 | Patronato de Apoyo al Anciano Mano Amiga, I.A.P. |
| PAC890707PY1 | Patronato de Apoyo Casa del Anciano de Ciudad Lerdo, A.C. |
| PAH9911164D3 | Patronato de Apoyo del Hospital General de Occidente, A.C. |
| PAS8501093N6 | Patronato de Apoyo Social, A.C. |
| PAA610616216 | Patronato de Asistencia a la Ancianidad Desvalida, A.C. |
| PAS8707237T8 | Patronato de Asistencia Social y Cultural, A.B.P. |
| PBN810519GX8 | Patronato de Bomberos de Nuevo León, A.C. |
| PCI140922MR2 | Patronato de Centros de Integración Juvenil Huatulco, A.C. |
| PDV000406HT4 | Patronato de Damas Voluntarias de los Agentes Aduanales de Nuevo Laredo, A.C. |
| PEN930127846 | Patronato de Enfermedades Neurológicas, A.C. |
| PFS9612202H6 | Patronato de Fomento a la Salud y Bienestar Alvaradeño, A.C. |
| PFE810910P48 | Patronato de Fomento Educativo en el Estado de México, A.C. |
| PHJ0101232D5 | Patronato de Hogares Juveniles, A.C. |
| PCN9807088T5 | Patronato de la Casa de los Niños de Saltillo, A.C. |
| PCH6511072A9 | Patronato de la Casa Hogar de Parral, A.C. |
| PCN5805263W0 | Patronato de la Ciudad de los Niños de Pachuca, Hidalgo, A.C. |
| PCE900405RE7 | Patronato de la Ciudad del Niño de Celaya, A.C. |
| PCO480630I30 | Patronato de la Clínica Oftalmológica de Celaya, Guanajuato, A.C. |
| PCH8409207H2 | Patronato de la Costa de Hermosillo, I.A.P. |
| PEE771111HR7 | Patronato de la Escuela de Educación Especial Lagos, A.C. |
| PEE910314CV5 | Patronato de la Escuela de Educación Especial Roberto Solís Quiroga, A.C. |
| PME8308081H9 | Patronato de los Millones de Escobas, A.C. |
| PNS030822Q19 | Patronato de Nuestra Señora de Guadalupe para la Atención del Anciano, I.A.P. |
| PPI021028PS3 | Patronato de Promoción Integral y Servicios Solidarios desde el Valle de Toluca, A.C. |
| PSV960606Q54 | Patronato de San Vicente del Valle, I.A.P. |
| PVH981127B90 | Patronato de Voluntarias del Hospital General, I.A.P. |
| PAS1103196Z5 | Patronato del Albergue San José, I.A.P. |
| PAA9305113N8 | Patronato del Asilo de Ancianos San Vicente de Paul de la Paz, Baja California Sur, A.C. |
| PAD940801UQ8 | Patronato del Asilo Divina Providencia, I.A.P. |
| PBS851227IP6 | Patronato del Buen Samaritano, A.B.P. |
| PCE010117JR7 | Patronato del Centro Estatal de Cancerología de Colima, I.A.P. |
| PHC001211HR8 | Patronato del H. Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Villa de Álvarez, A.C. |
| PHG081016SN2 | Patronato del Hospital General de la Región Sur de Tamaulipas, A.C. |
| PHI880330BB2 | Patronato del Hospital Infantil Eva Sámano de López Mateos, I.A.P. |
| PHM060905N65 | Patronato del Hospital Materno Infantil, A.C. |
| PHA550227NT9 | Patronato del Hospital para Ancianos y Huérfanos Juan de Zelayeta, A.C. |
| PHR100813MN6 | Patronato del Hospital Regional Universitario Colima, I.A.P. |
| PIN101019CF9 | Patronato del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias, A.C. |
| PDN121031M8A | Patronato Dr. Nicolas San Juan, Toluca, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| PCH150707UM2 | Patronato el Chapulín en el Huizachal, A.C. |
| PEH610404FR0 | Patronato Emilio Huerta Corujo, I.A.P. |
| PFC680913P32 | Patronato Femenil de la Casa Hogar, Monseñor Enrique Tomás Lozano, A.C. |
| PFM520223HV9 | Patronato Francisco Méndez, I.A.P. |
| PIE050609DQ6 | Patronato Infantil Emanuel, A.C. |
| PIC9910127Y0 | Patronato Integral de Calidad de Vida, A.B.P. |
| PJD021121M61 | Patronato Jesús de la Divina Misericordia, I. A. P. |
| PLG0807106A9 | Patronato Lupe Gómez de Del Moral, A.C. |
| PMC090223IY1 | Patronato Madre de la Caridad de Quesería, I.A.P. |
| PNA581020TL4 | Patronato Nacional de Alfabetización y Extensión Educativa, A.C. |
| PNC970625E83 | Patronato Nuevoleonés de la Comunidad Franciscana, A.B.P. |
| PFE890515621 | Patronato para el Fomento Educativo Social y Material de los Herreras, N.L., A.B.P. |
| PFE860311G48 | Patronato para el Fomento Educativo y Asistencial de Cerralvo, A.B.P. |
| PNX771122EQ7 | Patronato para el Niño Xalapeño, A.C. |
| PAA100317I48 | Patronato para la Atención al Adulto Mayor de Huajuapan, A.C. |
| PBN010126P14 | Patronato para la Beneficencia de Nuevo Laredo, A.C. |
| PCT930129UE4 | Patronato para la Comunidad Terapéutica, A.B.P. |
| PPC9704212I3 | Patronato Peninsular contra el Cáncer, A.C. |
| PPP900727J80 | Patronato Peninsular Pro Niños con Deficiencia Mental, A.C. |
| PUY121211AT1 | Patronato por un Yucatán sin Adicciones, A.C. |
| PPA900901FXA | Patronato Pro Albergue Infantil Esperanza, A.C. |
| PPR9708158K6 | Patronato Pro Centro de Rehabilitación Integral UNIFRAT, I.A.P. |
| PPC040921IU4 | Patronato Pro Construcción de Casa del Migrante Reynosa, A.C. |
| PDM8208137Q2 | Patronato Pro Deficiente Mental, A.C. |
| PEE891130DL2 | Patronato Pro Educación Especial al Niño Tecomense, I.A.P. |
| PPN930217HB8 | Patronato Pro Niños con Alteraciones Neuromotoras Sonora, I.A.P. |
| PPN8008085U2 | Patronato Pro Niños de San Miguel de Allende, A.C. |
| PPR030128UI2 | Patronato Pro Reconstrucción de Colima, A.C. |
| PPS0101274R7 | Patronato Pro Salud y Asistencia Social de Veracruz, A.C. |
| PPT860424RP9 | Patronato Pro Tratamiento para Enfermedades Renales en General, A.C. |
| PPZ971117V92 | Patronato Pro Zona Mazahua, A.C. |
| PPA940625R85 | Patronato Pro-albergue para Ancianos Santa Rosa, I.A.P. |
| PPA710922NW6 | Patronato Pro-Asilo del Anciano, A.C. |
| PAP850312DZ2 | Patronato Pro-Asistencia Pública Veracruz, A.C. |
| PPC9404075T2 | Patronato Pro-Centro de Educación Especial y Atención Psicopedagógica de Melchor Ocampo,I.A.P. |
| PPC9409142TA | Patronato Pro-Cirugía Cardio-Vascular en el Estado de Guanajuato, A.C. |
| PPC9701297V1 | Patronato Pro-Construcción del Asilo de Ancianos de Ciudad Madera, A.C.I.B. |
| PPC780810F81 | Patronato Pro-Construcción y Mantenimiento del Hospital General Doctor Atanasio Garza Ríos,A.B.P. |
| PPD840125E73 | Patronato Pro-Deficiente Mental de Nuevo Laredo, A.C. |
| PPE770627856 | Patronato Pro-Educación del Municipio de Ahome, A.C. |
| PPL891215V19 | Patronato Profesora Lucinda Mijares Valdés, A.C. |
| PPF9104186RA | Patronato Pro-Formación de una Niñez Mejor, A.C. |
| PPN7902157G6 | Patronato Pro-Hogar del Niño de Irapuato, A.C. |
| PPP980812413 | Patronato Proindigentes Psiquiátricos de Nuevo Laredo, A.C. |
| PPI881129JFA | Patronato Pro-Invidentes y Débiles Visuales, A.C. |
| PPV950315EP4 | Patronato Promotores Voluntarios de Texcoco, A.C. |
| PPP840619H61 | Patronato Pro-Paciente Oncológico de San Luis Potosí, A.C. |
| PPR000612NLA | Patronato Prosur, A.B.P. |
| PPQ120306T28 | Patronato Psicológico Querétaro, I.A.P. |
| PQP041213L39 | Patronato Quality Post, A.B.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| PRA0405204H1 | Patronato Regiomontano de Asistencia Social, A.B.P. |
| PSA150725H10 | Patronato Santafé, I.A.P. |
| PES070919UD0 | Paz Es, A.B.P. |
| PAB990105BA9 | Paz y Alegría de Baja California, A.C. |
| PAL7609106LA | Paz y Alegría, A.C. |
| PBI120229ID8 | Paz y Bien, A.B.P. |
| PCC091114C95 | Paz y Convivencia Ciudadana, A.C. |
| PPM130319GA4 | Peace Punta de Mita, A.C. |
| PPA980114NS7 | Pensamiento, Palabra y Acción en Movimiento, A.C. |
| PAA1206265H8 | Pequeñas Alitas de Angel, A.C. |
| PGQ1611223J1 | Pequeños Gigantes Que Transforman, A.C. |
| PAM030607NX5 | Pequitas de Amor, A.C. |
| PME1009303A5 | Peraj México, A.C. |
| PAI131205SD8 | Perros de Asistencia para la Integración e Independencia, A.C. |
| PUC1607097M9 | Piali Uniendo Corazones, A.C. |
| PCO130426HR2 | Piensa con el Corazón, A.C. |
| PAY080313EQ4 | Pilares de Ayuda, A.C. |
| PLA1101187EA | Pink Life Against Breast Cancer, A.C. |
| PTS150729JH9 | Pintadita a tu Salud, A.C. |
| PUM120123MXA | Pintando un Mundo de Amor, A.C. |
| PGS151112K54 | Pintemos Grandes Sonrisas, A.C. |
| PMN141001DAA | Pioneros M.N., A.C. |
| PJS041004I66 | PJSC, A.C. |
| PEJ010517TT6 | Plan Estratégico de Juárez, A.C. |
| PGT070802V16 | Plan Génesis 13, A.C. |
| PID1103311E4 | Plataforma Integral de Desarrollo Sustentable Pides, A.C. |
| PEE130219KP2 | Plenitude Engrandeciendo Experiencias, A.C. |
| PSE140122U84 | Plexus: Servir es Vivir, A.C. |
| PJE160425MG2 | Poder Juvenil Emprendedor, A.C. |
| PIC130111IC6 | Polo de Inteligencia y Competitividad Empresarial, A.C. |
| PON0412025S0 | Ponguinguiola, A.C. |
| FPL1405226K5 | Ponte en mi Lugar, A.C. |
| APR150520MW9 | Por Amor a mi Prójimo, A.C. |
| ATF051115R51 | Por Amor a Ti Fundación Saltillo, A.C. |
| BCI0512034Z9 | Por el Bien Ciudadano, A.C. |
| BSN1207091M8 | Por el Bien Superior del Niño, A.C. |
| DPS150528G63 | Por el Desarrollo y Producción Social, A.C. |
| VMU031111B35 | Por el Valor de la Mujer, A.C. |
| CEA130320DK4 | Por la Cultura, Ecología y Acción Asistencial, Humanidad Sustentable, A.C. |
| EDC030604HC4 | Por la Educación y el Desarrollo Comunitario, A.C. |
| EDU130116CW4 | Por la Educación, I.A.P. |
| IRR0505178E1 | Por la Igualdad y Realidad de Red de Género en México, A.C. |
| RSG1507098R4 | Por la Responsabilidad Social y Gestión Pública, A.C. |
| UPN091202IV9 | Por la Unidad y Progreso de Nuestros Pueblos, A.C. |
| MCC1212144C2 | Por México, Comprometidos y con la Sociedad Civil, A.C. |
| TSE151217DCA | Por Ti Sea, A.C. |
| TSN1508227L5 | Por Tu Salud y Nutrición, I.A.P. |
| UBC130115PH6 | Por un Bien Común, A.B.P. |
| UMA130902HE6 | Por un México con Amor Propio, A.C. |
| PUN111012RF3 | Por un Neza SN Barreras, A.C. |
| UCA1405135C9 | Por una Cultura de Amor Integral, A.C. |
| UFG1103044E7 | Por una Familia Global, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| UMA060324LA5 | Por una Mirada de Amor, I.A.P. |
| USM140207362 | Por Una Sonrisa Más, A.C. |
| PPD050815874 | Portavoz de Personas con Discapacidad, A.C. |
| PPT900612S69 | Posada del Peregrino de Tampico, A.C. |
| PES980421RG4 | Posada Esperanza, A.C. |
| PME960725BP2 | Prasad de México, A.C. |
| PVI111021GX6 | Prefiero Vivir, I.A.P. |
| PVI0902058BA | Premio a la Vida, A.C. |
| PCR141101B10 | Prevención de Conductas de Riesgo, A.C. |
| PCE040622K93 | Prevención y Control de Emergencia de Pedro Escobedo, A.C. |
| PNC150109P31 | Prevención y Nueva Conducta, A.C. |
| PSE930711IE6 | Prevención y Servicio, A.C. |
| PFU090819QP0 | Prevenvida Fundación, A.C. |
| PPR490830417 | Previsión y Protección, S.C. |
| PPQ040514RM2 | Primer Paso Querétaro, I.A.P. |
| PFT1008141M3 | Primera Fundación de Talabarteros Zúñiga, A.C. |
| PIN160722AE1 | Primero la Infancia, A.C. |
| PME1302286I4 | Primero México, I.A.P. |
| PVJ100803D5A | Principios de Vida Jalisco, A.C. |
| PBI130219HS9 | Pro Biodiversidad, A.C. |
| PCA080221UL4 | Pro Chavos, A.C. |
| PCC5203262G3 | Pro Cultura y Capacitación de la Mujer Mexicana, A.C. |
| PDI080707ES3 | Pro Desarrollo Integral Laguna, A.C. |
| PEQ080702T41 | Pro Energía que es vida, A.C. |
| PHS130530QZ6 | Pro Homine sin Fronteras, A.C. |
| PIN960529DK2 | Pro Infancia Neurogénica, A.C. |
| PID910315H56 | Pro Invidentes y Débiles Visuales, A.C. |
| PIÑ0405277S1 | Pro Iñigo, A.C. |
| PLD1109017W4 | Pro Labore Dei, A.C. |
| PMM131204DG3 | Pro mujer México Apoyo, A.C. |
| PMC090302HB5 | Pro Mujeres Cautivas, A.C. |
| PNM040819U99 | Pro Niños Marginados, A.C. |
| PPC9612101I6 | Pro Pedregales Coyoacán, A.C. |
| PSJ150116PL1 | Pro Salud Juvenil, A.C. |
| PSF791019SN6 | Pro Superación Familiar Neolonesa, A.C. |
| PTA5212241Q0 | Pro Tarahumara, A.C., I.B.P. |
| PAC961002S78 | Proan, A.C. |
| PAM990907AP1 | Proayuda a la Mujer Origen, A.C. |
| PNC980330L44 | Proayuda a Niños con Cáncer, Luz de Vida, A.C. |
| PRO770817C16 | Proayuda, I.A.P. |
| PNI9303058A6 | Procasahogar del Niño, A.C. |
| PEN150706H77 | Procuración y Enlace, A.C. |
| PFM000725GE5 | Prodesarrollo, Finanzas y Microempresa, A.C. |
| PDH801029761 | Pro-Dignidad Humana, A.C. |
| PSI030401394 | Pro-Educa Sinaloa I.A.P. |
| PIA970508SD5 | Proeducación, I.A.P. |
| PIF170228QB1 | Prof. Isidro Flores Velasco, I.A.P. |
| PLA150921J6A | Profa. Lilia Aguilar Carvallo, A.C. |
| PJO061011B8A | Pro-Familia de Jornaleros, I.A.P. |
| PSI160818AD6 | Profesionales en Salud Integral Yucatán, A.C. |
| PVI9502086V1 | PROFIN VIH, A.C. |
| PQC9410119W9 | Programa 0548 Desarrollo Tonalá, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| PCO930621MR0 | Programa Compañeros, A.C. |
| PAU020318UW9 | Programa de Ayuda para un Mejor Control de la Diabetes y una Vida Plena, A. C. |
| PES801023N28 | Programa de Educación y Salud Rotarios Monterrey Industrial, A.C. |
| PRO0009142E3 | Programa de Rehabilitación Organizado por Jóvenes Incapacitados de México Occidental, A.C. |
| PTC921005RH0 | Programa de Teatro Callejero, I.A.P. |
| PMA951026788 | Programa Mano Amiga a la Niñez, A.C. |
| PNA040910294 | Programa Nacional de Asistencia Jurídica, A.C. |
| PNC971006D96 | Programa Niños de la Calle, A.C. |
| PPC9712203H0 | Programa Pa Coconitos de Tlale-Huaque de Concepcion, A.C. |
| PPN931122KT8 | Programa Pro Niños Incapacitados del Lago, A.C. |
| PTD9410103I7 | Programa Tizaac 2033, A.C. |
| PMS960702CF3 | Programas de Medicina Social Comunitaria, A.C. |
| PAM871118HV3 | Progreso de Amatitlán, A.C. |
| PBD060922878 | Progreso y Bienestar para el Desarrollo de la Familia, A.C. |
| PGI7103264J9 | Pro-Guarderías Infantiles de Córdoba, A.C. |
| PCI920910HAA | Project Concern International, A.C. |
| PJL1007138K9 | Projulab-Promoción y Justicia Laboral, A.C. |
| PRO150717BK3 | Proman, I.A.P. |
| PEM110407QT9 | Promesa Educativa para México, A.C. |
| PFE111116SH9 | Promesa Femenina, A.C. |
| PCS980825TW1 | Promoción Cultural Sonorense, I.A.P. |
| PIH091103PR5 | Promoción de la Industria de la Hospitalidad el Salto, A.C. |
| PVH9807318D2 | Promoción de Valores Humanos de Celaya, A.C. |
| PJV930608LU8 | Promoción Juvenil Vimar, A.C. |
| PSI890624MD5 | Promoción Social Integral, A.C. |
| PSS890209AQ5 | Promoción Social San Gabriel Chilac, A.C. |
| PVS010530NZA | Promoción Voluntaria de Salud Irapuato, A.C. |
| PAC911028GZ6 | Promoción y Acción Comunitaria, I.A.P. |
| PAY801104HA5 | Promoción y Ayuda, A.C. |
| PDC040401987 | Promoción y Desarrollo de Cultura Cívica, A.C. |
| PDI941024R58 | Promoción y Desarrollo Integral San Francisco de los Llanos, A.C. |
| PDS931013T31 | Promoción y Desarrollo Socio Cultural de Mina, Nuevo León, A.B.P. |
| PAJ9010228GA | Promotora de Apoyo a la Juventud, Institución de Asistencia Privada |
| PAS990325666 | Promotora de Asistencia, A.C. |
| PBA1506161G3 | Promotora de Bienestar, Alegría y Salud, A.C. |
| PFM110829VD8 | Promotora de la Familia Mexicana P.F.M., A.C. |
| PSD950722P81 | Promotora de Servicios para el Desarrollo, S.C. |
| PJD8807213R8 | Promotora Juvenil Don Bosco, A.C. |
| PSA04030369A | Promotora Social y Asistencial, A.C. |
| PSU040514SC1 | Promotora Superchicos, A.B.P. |
| PFD980227292 | Promotoras Franciscanas de Desarrollo Comunitario, A.C. |
| PÑU9910084G3 | Promotoras Ñhahto para un Desarrollo Integral Comunitario, I.A.P. |
| PSV770404BN2 | Promotores Sociales Voluntarios, A.C. |
| PVF910913ST4 | Promotores Voluntarios de la Formación, I.A.P. |
| PSP0111156F8 | Promotoría Social, Personas con Discapacidad, A.C. |
| PCS070926EY3 | Pro-Mujer con Cáncer de Sinaloa, I.A.P. |
| PRO120207224 | Pro-Oncavi, A.C. |
| PLC150220R26 | Prosalud y Lucha contra el Cáncer, A.C. |
| PAD13062689A | Prospera Alternativas de Desarrollo para México, A.C. |
| PPE111102UI0 | Pro-Superación de la Persona, A.C. |
| PJS730907P87 | Protección a la Joven de San Luis Potosí, A.C. |
| PEM041208TN0 | Protección al Embarazo, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| PJM801202N82 | Protección de la Joven María Suárez Molina, A.C. |
| PIM160301AX9 | Protección Integral para la Mujer y la Niñez, A.C. |
| PSF910508I74 | Protección Social Femenina de Veracruz para Adolescentes y Jóvenes, A.C. |
| PAS6506176A3 | Protección y Auxilio Social, A.C. |
| PEM040203FVA | Protección y Educación del Menor, A.C. |
| PCE040708BB6 | Protegidos de Cebras, A.C. |
| PJA860912CB6 | Providencia, Juventud y Alegría, A.C. |
| PRO1104078Y4 | PROVINCALMA, A.C. |
| PPV040518I85 | PROVOSAC Promoción Voluntaria para la Salud, A.C. |
| PIC881019TT7 | Proyección Integral de la Comunidad, A.C. |
| PVA090622F70 | Proyección Valor, A.C. |
| PAM120813P15 | Proyecto Acceso al Mundo, A.C. |
| PAN0810083M9 | Proyecto Andares, A.C. |
| PCJ080729CT1 | Proyecto Cantera Juntos por México, A.C. |
| PCF831130RF7 | Proyecto Cara Feliz, A.C. |
| PCO050225H28 | Proyecto Concentrarte, A.C. |
| PAI9404237X0 | Proyecto de Atención Integral a la Persona Inmuno Deprimida, A.C. |
| PEA010511820 | Proyecto de Educación Alternativa Caminando Unidos, A.C. |
| PVI081128RP4 | Proyecto de Vida, I.A.P. |
| PDA080124EE8 | Proyecto DIFA, Alternativas y Actualización, A.C. |
| PDS050625A96 | Proyecto Down Sur de Tamaulipas, A.C. |
| PBN091112J69 | Proyecto en Beneficio del Niño Mexicano, A.C. |
| PHA910720Q58 | Proyecto Háblame, A.C. |
| PHC090902FS5 | Proyecto Hombre del Caribe, A.C. |
| PMI941124970 | Proyecto María Inés de Asistencia Social, A.C. |
| PNA9904074V3 | Proyecto para los Niños Acatecos, A.C. |
| PPP0910279N0 | Proyecto Pi Pao Angelito de los Niños, A.C. |
| PRE091006MS6 | Proyecto Refugio, A.C. |
| PST870616B1A | Proyecto Salesiano Tijuana, A.C. |
| PSC140313IZ7 | Proyecto Soñando Contigo, A.C. |
| PTU961030DU9 | Proyecto Tziti u a Mesha a Choossto, I.A.P. |
| PVP030827SG5 | Prueba para la Vida Preventive Oncology International México, A.C. |
| PQH100423JJ9 | Pueblos que Hablan, A.C. |
| PSC0409157I8 | Puente a la Salud Comunitaria, A.C. |
| PAB0409304Q8 | Puerta Abierta, I.A.P. |
| PSO0810318P1 | Puerta del Sol, I.A.P. |
| PAB091020QV7 | Puertas Abiertas, A.B.P. |
| PVN060210HD1 | Puerto Vallarta Navy League, A.C. |
| PEK121109V62 | Punto de Encuentro KRMA, A.C. |
| PME8810146R6 | PVO México, A.C. |
| QMA1212203Q1 | Queremos Mexicanos Activos, A.C. |
| QFA970709B10 | Quiera Fundación de la Asociación de Bancos de México, A.C. |
| QAU1110121J6 | Quiero Aprender por una Vida Digna, A.C. |
| QVI0102089E8 | Quiero Vivir, A.C |
| QSE090123A89 | Quinta Sobriedad Emocional, A.C. |
| QSO0102289N9 | Quinta Soledad, A.C. |
| QNT1107288R1 | Quishmati No Tal Conociendo Mi Tierra, A.C. |
| RAI101229JQ6 | Radio Abiera para la Inclusión Social, A.C. |
| RMA010323QZ4 | Radio María, A.C. |
| RRE6406086N2 | Rancho del Rey, A.C. |
| RAH920721R75 | Rancho los Amigos Hogar de Niños, A.C. |
| RLF130517RQ9 | Rayito de la Luz Feliz, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| RVI081008TS6 | Razón por la Vida, A.C. |
| RCO091208CC4 | Razón y Corazón, I.A.P. |
| RAL131121R73 | Realidades y Alegría, A.C. |
| RUM090112EB7 | Realiza una Meta, A.C. |
| RPS120710785 | Reanudar Profesionales y Servicios en Salud Mental, A.C. |
| RIE090811SG5 | Recepción Integración y Expresión, A.C. |
| RVI041209315 | Reconstruyendo la Vida, A.C. |
| RMU130812ICA | Reconstruyendo Muros, A.C. |
| RIL840131UH4 | Recuperación Infantil de León, A.C. |
| RAU080619RU5 | Red Autismo, A.C. |
| RAM081121MP8 | Red Azul de Mujeres por Tlaxcala, A.C. |
| RBC110110BW3 | Red Binacional de Corazones, A.C. |
| RBM100921DU1 | Red Binacional de Mujeres Artesanas Niu Matat Napawika, A.C. |
| RAC150703552 | Red de Amigos de Cunduacán, A.C. |
| RBO140519D46 | Red de Bondad, A.C. |
| RCP110708AW1 | Red de Cohesión y Participación Social 1,2,3 por Mi y por Mi Comunidad, A.C. |
| REC1512099S7 | Red de Educación en Convivencia y Prevención de la Violencia, A.C. |
| RED040315EI0 | Red de Empresarios por el Desarrollo, A.C. |
| RMO110202PR0 | Red de Mujeres Organizadas en Sonora Rmos, A.C. |
| ROC970311P68 | Red de Organizaciones Culturales Gran Fraternidad Universal en Culiacán, I.A.P. |
| RTC110311H96 | Red de Trabajo Comunitario Gregorio Carmona Sanchez, S.C. |
| RPM121221MJ0 | Red del Pacto Mundial de y en México, A.C. |
| RIG081213EC1 | Red Internacional de Grupos Organizados Mixtecos, A.C. |
| RMA080131AQA | Red Municipal Ayuda a Mujeres Contra el Cáncer Matamoros, A.C. |
| RNP0612222Z3 | Red Nacional para la Prevención de la Discapacidad en México, A.C. |
| ROY110413BR6 | Red Ollin Yoacihuatl, A.C. |
| RDR0207159X1 | Red para el Desarrollo Rural Sustentable, A.C. |
| RUM1211087Y1 | Red por un México Incluyente en Desarrollo Social, A.C. |
| RSA121121JLA | Red Sanfilippo, A.C |
| RSU081223MD7 | Red Social Up, A.C. |
| RED160224BV5 | REDCREO, A.C. |
| REE051208CG6 | Re-Espalda, A.C. |
| RCI1005218Q5 | Reflexión Ciudadana, A.C. |
| RCJ650518TE1 | Reformatorio Casa de Jesús, A.C. |
| RIE070220A7A | Reforzamiento Individual Escolar, A.C. |
| PCV060525DM5 | Refugio 121 Casa Hogar, A.C. |
| RCD050419CL3 | Refugio Criaturas de Dios, A.C. |
| RAE9201096N6 | Refugio de Amor para Enfermos Mentales, A.C. |
| RMA980617L21 | Refugio de María, A.C. |
| RPA100930I82 | Refugio de Papigochi, A.C. |
| RCM050713695 | Refugio del Corazón de María, I.A.P. |
| RIS010723MGA | Refugio Infantil Santa Esperanza, A.C. |
| RSM0606306Z6 | Refugio San Martín para la Protección de los Animales, A.C. |
| RSF991216T23 | Refugio Santa Fe, I.A.P. |
| RES151218MA0 | Regalando Estrellas, A.C. |
| RIE100913SS6 | Rehabilitación Infantil Equinoterapeútica, I.A.P. |
| RIE071105SL2 | Rehabilitación Infantil Equinoterapia Rie, A.C. |
| RIM850308Q4A | Rehabilitación Integral Macel, A.C. |
| RPS130731JI4 | Rehabilitación Psicosocial, A.B.P. |
| RFI090323LD1 | Reina Fiel, A.C. |
| RUM130419RT8 | Reinserta un Mexicano, A.C. |
| ROC090923BH3 | Remar Occidente, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| RCS130604UD9 | Renace Capítulo San Luis Potosí, A.C. |
| RUF930129475 | Renovación Unión de Fuerzas, Unión de Esfuerzos, A.C. |
| RAR121008DV1 | Renovare ARS, A.C. |
| RMU100712MU1 | Rescatando Mujeres, A.C. |
| RTA110711MT0 | Rescatando Talentos, A.C. |
| RTO101020SY4 | Rescatando Tesoros de la Oscuridad, A.C. |
| RUQ980312DE1 | Rescate 1 de Querétaro, I.A.P. |
| RES1105233G4 | Rescate 1910, A.C. |
| RXC1310255G2 | Rescate 4x4 Chihuahua, A.C. |
| RBA100126MM2 | Rescate del Barrio, A.C. |
| RIN071009M33 | Rescate Infantil Nuevo Amanecer, A.C. |
| RNS001014A28 | Residencia Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, I.A.P. |
| RGF810512SY7 | Residencia de la Gran Familia, A.C. |
| RBS980330LH4 | Residencia El Buen Samaritano, I.A.P. |
| REM010714FF5 | Residencia Emaús, A.C. |
| RHJ920207D56 | Residencia Hogar José Barroso Chávez, I.A.P. |
| RJV0305233Y6 | Residencia Juvenil Vicenta María, A.C. |
| RMA020128PVA | Residencia Las Margaritas, A.C. |
| RPD130801AG6 | Residencia para Personas con Discapacidad San Charbel, A.C. |
| RRS970310181 | Residencia Reina Sofía, I.A.P. |
| RRF971003GQ2 | Residencia Rosa Fernández Veraud, I.A.P. |
| RVQ870620ES3 | Residencia Vasco de Quiroga, A.C. |
| RAJ710907J55 | Residencias y Actividades Juveniles, A.C. |
| RTS110411RV4 | Resignifica en Todos Sentidos, A.C. |
| RVI060721RE8 | Resplandor de Vida, A.C. |
| RFO090311JM9 | Restauración y Fortaleza, I.A.P. |
| RSP080703JM2 | Restauración, Salud y Prosperidad, A.C. |
| RES941109155 | Reto a la Esperanza, A.C. |
| RJM8801153LA | Reto a la Juventud México, I.A.P. |
| RAS160304UJ2 | Reto Atrévete a Ser Quien Eres, I.A.P. |
| RSF080310FD8 | Reto sin Fronteras, A.C. |
| RES070912SQA | Retorno a la Esperanza, A.C. |
| RCI991022HV8 | Retos-Chiapas Instituto de Atención Integral al Discapacitado, A.C. |
| REF1010267W7 | Reunión Educacional Familiar Luna, A.C. |
| RIS0205307U3 | Risaterapia, A.C. |
| RAA120824589 | Rizos de Amor y Alegría, A.C. |
| RJC101203KQ9 | RJCG, A.C. |
| RTA170516CF4 | Roavi Tenango del Aire, A.C. |
| RCA1212067KA | Root Capital, A.C. |
| RPA080425S78 | Rostro del Padre, A.C. |
| RIR170215E53 | Rostros de la Insuficiencia Renal, A.C. |
| RHI010907657 | Ruedas para la Humanidad, I.B.P. |
| SCR091001BG8 | Saber Para Crecer, A.C. |
| SVI0402242C2 | Saber para la Vida, A.C. |
| SQS080604954 | Saber que Sigue A.C. |
| SKI960214F3A | Sakubel Kinal, A.C. |
| SEN910221240 | Salud de los Enfermos, A.C. |
| SDH131010GP0 | Salud Digestiva y Hepática Fundación René Male, A.C. |
| SDT031013132 | Salud Digna para Todos, I.A.P |
| SDI121109B14 | Salud Digna, A.C. |
| SFR040928KU5 | Salud Fraternal, I.A.P. |
| SIA071109JU2 | Salud Integral de los Altos, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| SMI090807S93 | Salud Médica Integral de Neza, A.C. |
| SMI100115139 | Salud Mental para Indigentes, A.C. |
| STO9908186N5 | Salud para Todos, A.C. |
| SRI110906LN8 | Salud Renal Integral Camilo de Lellis, Sari, A.C. |
| SBC030620QU4 | Salud y Bienestar Comunitario, A.C. |
| SDC970801TTA | Salud y Desarrollo Comunitario de Cd. Juárez, A.C. |
| SVD170628HZ7 | Salud y Vida Digna para Grupos Vulnerables, A.C. |
| SAE090720228 | Salud, Arte y Educación, A.C. |
| SAE110509EG7 | Salud, Arte y Enseñanza al Adulto Mayor, A.C. |
| SAU100426RZ2 | Salva a una Mujer, A.C. |
| SVI1211219M1 | Salvación y Vida, A.C. |
| SVL140314488 | Salvando Vidas Land, A.C. |
| SRN120702QI3 | Salvar Reservas Naturales Sarena, A.C. |
| SAL111107RQ8 | Salvati, A.C. |
| SEG120912DZ7 | San Egidio, A.C. |
| SFA1401254EA | San Francisco de Asís en Delicias, A.C. |
| SJC041223BA3 | San Jose Contigo, A.C. |
| SVP9702226V4 | San Vicente de Paul del Estado de Morelos, A.C. |
| SCA141006QN5 | Sana en Casa, A.B.P. |
| SAL1407022U1 | Sanando Alas, I.A.P. |
| SHE080306291 | Sanando Heridas, A.C. |
| SAN1406121N1 | Sanluanda, A.C. |
| SAN750314Q72 | Sanlug, I.A.P. |
| SFG970530CH2 | Santa Fe de Guanajuato, A.C. |
| SML020218FI3 | Santa María de la Luz, A.C. |
| SMN970721V64 | Santa María de los Niños, A.C. |
| SMM950905MK3 | Santa María del Mexicano de Colón, Qro., I.A.P. |
| STU930112IR2 | Santiago Tuxpan, A.C. |
| SFA1506123K2 | Santo Francisco Aranda, I.A.P. |
| SHG670508FN2 | Santuario Hogar Guadalupano, A.C. |
| SAR051207NP3 | Sarahuaro, A.C. |
| SAR101119Q95 | SARICA, A.C. |
| SCM100222KC5 | Save the Children México, A.C. |
| SCS100216EBA | Save the Children Sinaloa, I.A.P. |
| SCI130426FI7 | Schoenstatt Chihuahua, A.C. |
| SMF151021D87 | Se Más Fundación GM, A.B.P. |
| SES130418QM4 | Sea Educación y Servicio, A.C. |
| SHE151112761 | Seamos Héroes, A.C. |
| SPP121203V96 | Secundaria Particular Plancarte, A.C. |
| CSP091106937 | Segundo Paso, A.C. |
| SEL990326EB1 | Selider, A.B.P. |
| SMG121203HS1 | Sembrador Media GDL, A.C. |
| SAM981223SW9 | Sembradores de Amor, I.A.P. |
| SFE160506ANA | Sembradores de Fe, A.C. |
| SPE110826UT0 | Sembradores de Paz y Esperanza, A.C. |
| SVL9705129M8 | Sembradores de Vida y Libertad, A.B.P. |
| SBF130705934 | Sembrando Bienestar para el Futuro, A.C. |
| SAF070921PY9 | Semillas de Amor, Fundación para Niños Prematuros, A.C. |
| SFU1202219M4 | Semillas de Fuego, A.C. |
| SVI050215IL6 | Sendas de Victoria, A.C. |
| SDV101220G83 | Sendero de Vida Namac, A.C. |
| SEN9908302Y2 | Senderos, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| SAR041210N68 | Sentidos Artisticos, A.C. |
| ASS120911NAA | Señorita Sorda México, A.C. |
| SCS110705MQ2 | Ser Creación Social, A.C. |
| SHU920825NA5 | Ser Humano, A.C. |
| SDR140217276 | Servicio de Desarrollo Rural, Todos en Acción, A.C. |
| SJJ980421FX5 | Servicio Jesuita de Jóvenes Voluntarios, I.A.P. |
| SSC0612024V0 | Servicio Social Comunitario Casa Samuel, A.C. |
| SED920306LS2 | Servicio, Educación y Desarrollo a la Comunidad, I.A.P. |
| SES060123EM8 | Servicio, Educación, Sexualidad y Salud SEEDSSA, A.C. |
| SJU981209NRA | Servicios a la Juventud, A.C. |
| SAC950911CC6 | Servicios Asistenciales para la Comunidad, A.C. |
| SAR881021C74 | Servicios Asistenciales Regina, A.C. |
| SCS980702TB4 | Servicios Caritativos Sud, A.C. |
| SAS980630GP4 | Servicios de Alianza y Solidaridad, A.C. |
| SAI961010D26 | Servicios de Apoyo Intercultural, A.C. |
| SBS0504117U1 | Servicios de Bienestar en Salud (Ser Bien), I.A.P. |
| SSS080512C11 | Servicios de Salud San Antonio de Padua, A.C. |
| SEB9511232BA | Servicios Educativos del Bajío, A.C. |
| SER131206PW2 | Servicios Educativos para la Recreación, Cultura y Arte SERCA, A.C. |
| SAC110720838 | Servicios en Atención y Capacitación en Ciencias de la Salud y Rehabilitación, A.C. |
| SER150630S96 | Servicios Especializados de Rescate y Auxilio, I.A.P. |
| SHA040729LJ5 | Servicios Humanísticos de Asistencia Espiritual y Emocional, A.B.P |
| SID991015L11 | Servicios Inmobiliarios para el Desarrollo Infantil, S.C. |
| SMI070420J77 | Servicios Médicos Integrales Divino Niño, A.C. |
| SDS890421T57 | Servicios para el Desarrollo Social, A.C. |
| SRC130520TMA | Servicios Residencia Cedros de Líbano, A.C. |
| SSM030204VA4 | Servicios Sociales Menonitas, A.C. |
| SSE1003198UA | Sexo Seguro, A.C. |
| SHO050914AF0 | Shottama, A.C. |
| SSO020225VC8 | Shriners de Sonora, I.A.P. |
| SES070503DH8 | Shriners del Estado de Sinaloa, I.A.P. |
| SHM100118QY2 | Si hay Mujeres en Durango, A.C. |
| SSU130220N29 | Si, Siempre Unidos Sumando Voluntades, A.C. |
| SME050509RS4 | SIFE México, A.C. |
| SAM7901298C3 | Signos de Amor, A.C. |
| SAS040708J48 | Sigue Adelante Siempre Hay una Luz, I.A.P. |
| SSI130325FK2 | SIMA Sistema Integral México Adelante, A.C. |
| SMA0708142Y3 | Sime Ayudas Tadeo, A.C. |
| SBS140618J91 | Sin Barreras por la Salud, A.C. |
| SFE141120MS9 | Sin Fronteras, Educación que Transforma, A.C. |
| SFI9601302Y8 | Sin Fronteras, I. A. P. |
| SRN0404167U5 | Sin Recibir Nada a Cambio, A.C. |
| SVI0605129Y2 | Sin Violencia, A.C. |
| SII040311NX5 | Sinergia de Integración Infantil, A.C. |
| SFM100115DZA | Sinergia Filantrópica de México, A.C. |
| SFC020207FKA | Sinergia Fundación Comunitaria. |
| SEQ140313GN7 | Sinmielina Em de Queretaro, I.A.P. |
| SIN121024DX8 | Sintrata, A.C. |
| SIS150212TK8 | Sisac Sociedad Internacional de Salud, A.C. |
| SDE890307S59 | Sistema Desem, A.C. |
| SIA110715RX1 | Sistema Integral para Adicciones Guerrero Revive, A.C. |
| STO090130714 | Ske Tel Ololetic, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| SMM151031DJ9 | Smith Magenis México, A.C. |
| SRA150505IX5 | Sobran Razones, A.C. |
| SOC1205159U4 | Socialtic, A.C. |
| SAB680222B61 | Sociedad Americana de Beneficencia, I.A.P. |
| APA050316CT7 | Sociedad Asistencial Panamericana, A.C. |
| VAL070602PT7 | Sociedad con Valores, I.A.P. |
| APA050316SN3 | Sociedad de Asistencia Panamericana, I.A.P. |
| SBA120614QK1 | Sociedad de Beneficencia Alianza Monte Sinai, I.A.P. |
| SBE5403305Z0 | Sociedad de Beneficencia Española, A.C. |
| BES420901CY3 | Sociedad de Beneficencia Española, I.A.P. |
| SBP3501169Q4 | Sociedad de Beneficencia Privada La Fraternidad, I.A.P. |
| SBS380629RH9 | Sociedad de Beneficencia Sedaka y Marpe, I.A.P. |
| DCA390408JI5 | Sociedad de Damas de la Caridad, I.A.P. |
| SIN760705BZ5 | Sociedad de Invidentes de Nuevo León, A.C. |
| MCT150520U3A | Sociedad en Movimiento Capítulo Tlaxcala, A.C. |
| SEB030920GYA | Sociedad Española de Beneficencia de Puebla, I.B.P. |
| SEB021211996 | Sociedad Española de Beneficencia. |
| INC130412DF1 | Sociedad Incorporada, A.C. |
| MDM890601QV4 | Sociedad Mexicana de la Distrofia Muscular, A.C. |
| MSP6711093P7 | Sociedad Mexicana de Salud Pública, A.C. |
| MPD901211UR0 | Sociedad Mexicana Pro Derechos de la Mujer, A.C. |
| SMO6908206P9 | Sociedad Mutualista Ortodoxa, A.C. |
| NPE100310U1A | Sociedad Nacional de Profesionales Especializados en la Atención del Adulto Mayor, A.C. |
| NAC961204U34 | Sociedad Nuevoleonesa de Acción contra la Lepra, A.B.P. |
| OAA130507SVA | Sociedad Organizada para Alimentar y Apoyar, A.C. |
| PPD050513649 | Sociedad Poblana Procapacidades Diferenciadas, A.C. |
| PED0709101D0 | Sociedad Productiva para el Etnodesarrollo de los Pueblos Potosinos de Alta Marginación, A.C. |
| SPN840104RJ2 | Sociedad Protectora de la Niñez Desvalida, A.C. |
| SOF1402174NA | Sofadis, A.C. |
| SSF020130N98 | Solfi Soluciones Financieras, S.C. |
| SAG110831RA0 | Solidaridad Azucarera GAM, A.C. |
| SET091105QR4 | Solidaridad Ed, Thomas, A.C. |
| SIK090903JZ2 | Solidaridad Internacional Kanda, A.C. |
| SFN1210223JA | Solidaridad y Filantropía Namaste, A.C. |
| SAY851122PJ3 | Sólo por Ayudar, A.C. |
| SOL980706KQ0 | Solyluna, A.C. |
| SCO110826BR9 | Somos Coahuila, A.C. |
| SIX1302189E3 | Somos Iguales X Una Nueva Oportunidad, A.C. |
| SUC090402NM0 | Somos un Cuerpo, A.C. |
| SAD1508056N4 | Sonora Adelante, A.C. |
| SCI050630ER1 | Sonora Ciudadana, A.C. |
| SON110409AA2 | Sonrie, I.A.P. |
| SAM111210HE8 | Sonrisas de Amor, A.C. |
| SCO110708GH2 | Sonrisas de Corazón, I.A.P. |
| SON031126PY9 | Sonryee, A.C. |
| SVI140312TQ7 | Soplando Vida, I.A.P. |
| SWI1403042MA | Stronger Wings, A.C. |
| SCC120712G36 | Sudcalifornia contra el Cáncer Infantil, A.C. |
| SMS150225IJ7 | Suena México Suena, A.C. |
| SAN060614SQ4 | Sueños de Angel, A.C. |
| SES051129CZ5 | Sueños y Esperanzas, A.C. |
| SUN0711068F4 | Suma, Sociedad Unida, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| SEJ091217GY4 | Sumando Esfuerzos por Juárez, A.C. |
| SES070305EA1 | Sumando Esfuerzos, I.A.P. |
| SCU111213716 | Sumando y Cumpliendo, A.C. |
| SCC141006V48 | Súmate Contra el Cáncer, A.C. |
| SCO150626EJ9 | Superación Constante, A.C. |
| SIC880704CB9 | Superación Integral de Cajeme, A.C. |
| SIG0206034H1 | Superación Integral de Guaymas Manos Amigas, I.A.P. |
| SIF9005145V9 | Superación Integral de la Familia Mexicana, I.B.P. |
| SJU080410AZ8 | Superación Juvenil, A.B.P. |
| SCO021018R41 | Superación y Compromiso, A.C. |
| SSD160630C32 | Sureste Social Demócrata, A.C. |
| SUI140414HR8 | Sustentabilidad Urbana Ideas que Transforman, A.C. |
| SEC1607295X0 | Sustento de Enfermedades Crónicas y Terminales, A.C. |
| SFA140808AK2 | Swiss Foundation Against Blindness in México, A.C. |
| TTE040108CSA | T.E.P.E. Tod@s Estamos por una Esperanza, I.A.P. |
| THE900219376 | Tabasqueña de Hemofilia, A.C. |
| TCA160419D41 | Tacos con Causa, A.C. |
| TAD800905GA3 | Tado, A.C. |
| TUC1507067W3 | Taiyari un Corazón para Todos, A.C. |
| TPD010613V3A | TALL PRO DIS, A. C. |
| TED940303EF2 | Taller de Expresión y Desarrollo Integral, A.C. |
| TAP120518SR6 | Talleres Ana Pau, A.C. |
| TCT051209PL8 | Talleres para Capacitar en el Trabajo a Personas con Discapacidad Todo por Ellos, A.C. |
| TPD990630UAA | Talleres Productivos para Discapacitados Tecámac, I.A.P. |
| EEB1101311S7 | Tamaulipecos a Favor de la Educación, A.C. |
| TNF111005BU3 | Tamiz Neonatal y Fenilcetonuria, A.C. |
| TPC160309ST2 | Tanatología y Psicología Colima, I.A.P. |
| TAN020701SXA | Tanima, A.C. |
| TVA010305E56 | Tata Vasco, I.A.P. |
| TAV110816BMA | Te Apoyamos Vecinos, A.C. |
| TCO980714B50 | Techo Comunitario, A.C. |
| TEA640418EYA | Techo, Educación y Ayuda, A.C. |
| TAK100513CS8 | Tecnología para el Alma Kabbalah, A.C. |
| TSC140909G12 | Tecnologías al Servicio de la Comunidad, A.C. |
| TCP1404072BA | Tejiendo Sociedad, Casa de Pan, A.C. |
| TMA120823UQ5 | Tenis del Mayab, A.C. |
| TRO1506127Z5 | Tepoz Rosa, A.C. |
| TCO0911057Q5 | Tequio y Conocimiento, A.C. |
| TEF140213IR6 | Terapia Efectiva, A.B.P. |
| TSG140403280 | Tercera Sonrisa Guadalajara, A.C. |
| TES071217CU5 | Tesoros Escondidos, I.A.P. |
| TVQ1010085K7 | Tetoka, Voluntades Que Trascienden, A.C. |
| ABC4107047I0 | The American British Cowdray Medical Center, I.A.P. |
| PST030731QY2 | The Palapa Society of Todos Santos, A.C. |
| TNG890906R45 | Tiempo Nuevo de Guadalajara, A.C. |
| TBU1406111R2 | Tierra Buena, A.B.P. |
| TIE070509AN9 | Tierralegre, A.C. |
| TIN110715582 | Tijuana Innovadora, A.C. |
| TIP1009086M7 | Tipul, A.C. |
| TGA0906115P8 | Tlacaele Guerrero Azteca Corazón de Jade, A.C. |
| TLA031107251 | Tlacotal, A.C. |
| TIA990101CR3 | Tocpan, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| TCO000427FJ7 | Todo en Comunidad, A.C. |
| TLT1505281V2 | Todo lo Tienes, Si Estás Vivo, A.C. |
| TAU000721QBA | Todos con Amor por un Menor Feliz, A.C. |
| THA920224AP8 | Todos Hermanos, A.C. |
| TJE130107PV9 | Todos Juntos por Ellos, A.C. |
| TJT1012048F4 | Todos Juntos por los Trabajadores, A.C. |
| TNM130528QFA | Todos por los Niños del Municipio de Tepeapulco, A.C. |
| TME101110292 | Todos por México, I.A.P. |
| TSV091109PX2 | Todos por Si a la Vida, A.C. |
| TUM090428KH5 | Todos por una Mejor Sonrisa, A.C. |
| TMA151026550 | Tolmix Mazehualme, A.C. |
| TCO050107GS5 | Toma el Control, A.C. |
| TAY080212JEA | Tonoi-Tsonoyen Ambiente y Sociedad, A.C. |
| TLM760826JQA | Trabajadores Lisiados de México, A.C. |
| TDS161007HN0 | Trabajamos Dibujando Sonrisas, A.C. |
| TXT040805PP4 | Trabajando por Ti, A.C. |
| TSF100421GP6 | Trabajar sin Fronteras, A.C. |
| TCO081218F17 | Trabajo y Compromiso de Oriente Bonilla, A.C. |
| TVI080929A57 | Transfiriendo Vida, A.C. |
| TST130221EU5 | Transformación Social Traso, A.C. |
| TTS090224N26 | Transformando 360 Grados, A.C. |
| TNC1308293S0 | Transformando Nuevos Comienzos, A.C. |
| TED001030DSA | Transformar Educando, A.C. |
| TBL150309FW0 | Trascendiendo BLV, A.C. |
| TAA121019MX7 | Trascendiendo el Autismo, A.C. |
| TFF140122AZ8 | Trash For Food, A.C. |
| DLC050422UM3 | Trasplantados en el Hospital Civil Fray Antonio Alcalde, A.C. |
| AHP8503111P1 | Trasplante y Vida, I.A.P. |
| TRO0310285Y0 | Trotasueños, A.C. |
| DHI111219DF5 | Trueque de Amor y Esperanza, I.A.P. |
| TSP111011H2A | TSERV Soluciones para la Pobreza, A.C. |
| TMT14102751A | Tu Mujer y Tus Sueños, A.C. |
| TMM121203QL3 | Tus Manos, Mis Pasos, A.C. |
| TZI121217L48 | Tzintzuni, I.A.P. |
| TTZ170626766 | Tzzin Tzzi, A.C. |
| UAT9710276V2 | Un Amor tan Grande a los Niños, I.A.P. |
| UAV120830S48 | Un Ángel en Valle, A.C. |
| UAT140522SL4 | Un Ángel Te Cuida, A.C. |
| UBG111017M91 | Un Buen Grupo de Amigos, A.C. |
| UCT1208022J9 | Un Corazón Para Ti, A.C. |
| UGA970421TM3 | Un Granito de Arena, A.C. |
| UHC980817HTA | Un Hogar para cada Niño, cada Niño con un Hogar, A.C. |
| UHO0705301V5 | Un Horizonte de Oportunidades, A.C. |
| PIN991006NA1 | Un Kilo de Ayuda, A.C. |
| ULN140929LP3 | Un Legado a las Naciones, A.C. |
| UMC9909292Y7 | Un Mañana para la Comunidad, A.C. |
| UMC131209P72 | Un Mejor Cambio para Mujeres y Hombres, A.C. |
| UMU160416372 | Un Mundo Unido para Ayudar, A.C. |
| UNA9511085C8 | Un Nuevo Amanecer en Pro del Discapacitado, A.C. |
| UNC140526JH8 | Un Nuevo Camino para Vivir y Servir, A.C. |
| UNP1401137B1 | Un Nuevo Propósito Para el Hombre. A.C. |
| UPM141110HH4 | Un País por las Mujeres, I. A. P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| UPT010503L18 | Un Paso a Tiempo, I.A.P. |
| UPH9509216E7 | Un Paso Hacia la Recuperación, I.A.P. |
| URE090625AY1 | Un Rayo de Esperanza para el Anciano, A.C. |
| URE0805299S3 | Un Rayo de Esperanza por una Nueva Vida, A.C. |
| URU130801L84 | Un Riñón una Vida, A.C. |
| USR980609QY6 | Un Sueño Realizado, A.C. |
| UTM0703285V3 | Un Techo para mi País México, A.C. |
| UTM140623BG6 | Un Triunfo Más, A.C. |
| UCH101220EB8 | Una Caricia Humana, I.A.P. |
| UFM051215JU0 | Una Familia por México, A.C. |
| UGO090331HE7 | Una Gota en el Océano, A.C. |
| UIM0709039Z4 | Una Ilusión Más, A.C. |
| ULH970827I68 | Una Luz Hacia el Mundo para Ciegos y Débiles Visuales, I.A.P. |
| UMA8003053Y2 | Una Mano Amiga, I.A.P. |
| UMM1311297U6 | Una Mano Más, A.C. |
| UMC1205036Z3 | Una Mirada Al Campo y Sus Pueblos Marginados, A.C. |
| UNE991115GU4 | Una Nueva Esperanza, A.B.P. |
| UOV090317738 | Una Oportunidad de Vida Sociedad de Transplantados, A.C. |
| USM100305EF7 | Una Segunda Mirada, A.C. |
| USD0410276Y7 | Una Sonrisa al Dolor, A.C. |
| UVA121205L33 | Una Ventana Abierta al Mundo, A.C. |
| USA111020QH9 | Unete por la Sangre, A.C. |
| UNE031128AR8 | UNETE, I.A.P. |
| URV070612FVA | Unidad de Rehabilitación Visual Integral, A.C. |
| UMF070413RI1 | Unidad Médica Familiar El Buen Pastor, A.C. |
| UCO030404DC2 | Unidas Contigo, A.C. |
| UPA0307161P8 | Unidas por la Paz, I.A.P. |
| UAC160119CU2 | Unidos Abriendo Caminos Hacia el Desarrollo Humano y Bienestar Social, A.C. |
| UCE091127LC7 | Unidos Combatiendo la Esclerosis Múltiple, A.C. |
| UES110704JK5 | Unidos con Esperanza, A.C. |
| UJE010207GA2 | Unidos con Jesús, A.C. |
| UCF0412018J2 | Unidos Construyendo la Familia, A.C. |
| UGU980314L76 | Unidos de Guadalajara, A.C. |
| UDT160405QK0 | Unidos Distribuimos y Transformamos, I.A.P. |
| UEQ970213GX3 | Unidos en la Esperanza de Quesería, Colima, A.C. |
| UPA971216QL4 | Unidos en la Prevención de Adicciones, A.C. |
| UDI1407042Z0 | Unidos Para el Desarrollo Internacional Visual de América, A.C. |
| UVM130117EI9 | Unidos para Ver Mejor, A.C. |
| UAY0703308W4 | Unidos por Ayudar, A.C. |
| UGR141002NPA | Unidos Por Gratitud, A.C. |
| UHU010709TR2 | Unidos por Huasca, A.C. |
| UMO0712205W7 | Unidos por la Montaña, A.C. |
| ULA050624PRA | Unidos por Lardizabal, A.C. |
| UMI0303312P3 | Unidos por Mina, A.B.P. |
| UUC1603015W0 | Unidos por una Causa Ayudar, A.C. |
| UUV031212V22 | Unidos por una Vida Digna, A.C. |
| UUV141023U57 | Unidos por una Vivienda Digna, A.C. |
| UPD9903055X8 | Unidos Pro Down, A.C. |
| USH160512HP6 | Unidos Somos Héroes, A.C. |
| USI050901UJ3 | Unidos Somos Iguales Cuernavaca, A.C. |
| USI050819LE1 | Unidos Somos Iguales, A.B.P. |
| USI111018IV9 | Unidos Somos Iguales, D.F., I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| UAP0110033A8 | Unidos... Asociación Pro Trasplante de Médula Ósea, Francisco Casares Cortina, A.C. |
| UFU120118F78 | Uniendo Fuerzas por una Necesidad, A.C. |
| UMU080425TK8 | Uniendo Manos por una Vida Mejor, A.C. |
| UBM810324E47 | Unión BÍblica de Mexico, A.C. |
| UCD1210197L3 | Unión Comunitaria para el Desarrollo Sustentable en la Orilla de la Tierra, A.C. |
| UEM030328K12 | Unión de Enfermos Misioneros, A.C. |
| UEC841114GM7 | Unión de Esfuerzos para el Campo, A.C. |
| UIA860919M76 | Unión de Invidentes de Aguascalientes, A.C. |
| ULD141009R20 | Unión de Limitaciones Diferentes de Tlajomulco de Zuñiga, A. C. |
| UMQ850514478 | Unión de Minusválidos de Querétaro, I.A.P. |
| UOI0610048U9 | Unión de Organizaciones Indígenas Campesinas y Populares Tisentekitli, A.C. |
| UFC060511LT5 | Unión Femenil CNPR del Estado de Jalisco, A.C. |
| UPV121001LU8 | Unión Pro Vida, A.C. |
| URG160302APA | Unión Revolucionaria, Gral. Escobedo, NL, A.C. |
| UJU120403KV5 | Unión y Justicia, A.C. |
| UVF0704302PA | Unión, Valor y Fuerza, A.C. |
| UGF050617P92 | Universal Golf Foundation, A.C. |
| UPS1311221Z5 | Unpaso-Unión de Productores Sanos y Orgánicos, A.C. |
| USA120801UA1 | USMC Strategic Alliance, A.C. |
| UHA111024HF5 | Utopía Huixcazdha, A.C. |
| UXL091028TIA | UXLN, A.C. |
| VAL040114D63 | Vallado, A.C. |
| VLO9505195J4 | Valle de Loyola, A.C. |
| VMA100507H9A | Valle de María, A.C. |
| VCM010609KX5 | Valora Conciencia en los Medios, A.C. |
| VCR0912082B2 | Valórate para Crecer, A.C. |
| VMV130304AT0 | Valores Mujer el Verdadero Valor Esta en Ti, A.C. |
| VTM990816BZA | Valores para el Tercer Milenio, I.A.P. |
| VDA021023AM5 | Vamos a Dar, A.C. |
| VJT1405206P4 | Vamos Juntos, Ten Confianza, A.C. |
| FAV0708162V4 | Vamos Viendo, A.C. |
| VCI1506243NA | Vanguardia Cultural Inclusiva para Desalentar la Violencia Comunitaria, A.C. |
| VUN051017JG1 | Vaqueritas Unimoss, A.C. |
| VAA130418547 | VAYU, Vamos a Ayudar, A.C. |
| VDS020409AL6 | Vecinos Dignos sin Fronteras, A.C. |
| VCO080627FP9 | Vemos con el Corazón, I.A.P. |
| VAU0608253D6 | Venciendo al Autismo, I.A.P. |
| VES1210254T9 | Ventana de Esperanza, I.A.P. |
| VAU0911171G3 | Ver Autismo, A.C. |
| VCO0211277D3 | Ver Contigo, A.C. |
| VEV161216FR6 | Ver es Vivir, A.C. |
| VME131028I46 | Ver Mejor, I.A.P. |
| VOT150209T28 | Ver por Otros, A.B.P. |
| VUV1410249V3 | Veracrusanos por una Vida Libre de Enfermedades, A.C. |
| VMA100304926 | Veracruz Mujeres Apoyando Mujeres, A.C. |
| VHM050505S70 | Veritas y Humanitas de México, A.C. |
| VGU1408197C3 | Verónica Gutiérrez, A.C. |
| VGX140310BQ8 | VG1212, A.B.P. |
| VED070626T26 | Via Educación, A.C. |
| VLE121122J55 | Vibra Leon, A.C. |
| VIC990223161 | Viccali, A.C. |
| VCO131210KQ1 | Vida 180, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| VAC110404CT6 | Vida Abundante en Cristo, A.C. |
| VAG131030440 | Vida Alternativa Guendanabani Gaxhe, A.C. |
| VCS841013FW3 | VIDA Centro de Salud Mental, A.C. |
| VDS140718C25 | Vida Decir y Sentir San Nicolás es Mío, A.C. |
| VDP9506289N0 | Vida Digna Potosina, A.C. |
| VAM030519GQ5 | Vida en Abundancia de México, A.C. |
| VDE100930U36 | Vida en Desarrollo, A.C. |
| VHU871210JU6 | Vida Humana, A.C. |
| VIM111108T14 | Vida Integral para la Mujer, A.C. |
| VMC091012486 | Vida Maya, Congresos con Causa, A.C. |
| VNS081219695 | Vida Nueva sin Psoriasis, A.B.P. |
| VPC121115M16 | Vida Plena Corazón Contento, A.C. |
| VRE100122D28 | Vida Reavivida, A.C. |
| VFC010717NM7 | Vida y Familia Chihuahua, A.C. |
| VFC101015TX4 | Vida y Familia Culiacán, I.A.P. |
| VFC1007154F8 | Vida y Familia de Chiapas, A.C. |
| VFG960604E57 | Vida y Familia de Guadalajara, A.C. |
| VFM061205FH3 | Vida y Familia de Mexicali, A.C. |
| VFO120918R48 | Vida y Familia de Oaxaca, A.C. |
| VFG010323CY9 | Vida y Familia Guanajuato, A.C. |
| VFJ1106086K1 | Vida y Familia Juárez, A.C. |
| VFM980108LA2 | Vida y Familia México, I.A.P. |
| VFM941121DNA | Vida y Familia Monterrey, A.C. |
| VFM090624G41 | Vida y Familia Morelos, A.C. |
| VFN0205077M9 | Vida y Familia Nacional, A.C. |
| VFP010202TF3 | Vida y Familia Puebla, A.C. |
| VFQ0608257K9 | Vida y Familia Querétaro, A.C. |
| VFS120921GV4 | Vida y Familia San Luis Potosi, A.C. |
| VFS070108VC6 | Vida y Familia Sinaloa, A.C. |
| VFS031209MJ4 | Vida y Familia Sonora, I.A.P. |
| VFT081010CD6 | Vida y Familia Tamaulipas, A.C. |
| VFZ0910211A1 | Vida y Familia Zacatecas, A.C. |
| VFZ0711069E2 | Vida y Familia Zamora, A.C. |
| VFA850426254 | Vida y Familia, A.C. |
| VRE1107083W6 | Vida y Remembranza, A.C. |
| VAG000823PS1 | Vifac Aguascalientes, A.C. |
| VVE110707NF8 | VIFAC Veracruz, A.C. |
| VLC0705211I9 | Villa de la Caridad, A.C. |
| VAM021106DV2 | Villa de los Angeles de Matamoros, A.C. |
| VNG970421LR1 | Villa de los Niños Guadalajara, A.C. |
| VEM981209FB1 | Villa Eudes de Monterrey, A.B.P. |
| VIN931206A38 | Villa Infantil Guadalupe y San José, A.C. |
| VIJ9712018S1 | Villa Infantil Jesús y Dolores Martínez, I.A.P. |
| VMP011017NF4 | Villa Mornese Promoción Integral de la Joven Chiapaneca, A. C. |
| VST070803A68 | Villa Santa Teresa de Calcuta, A.C. |
| VAS961004GX7 | Villas Asistenciales Santa María, A.B.P. |
| VJP8405212AA | Villas Juan Pablo, A.C. |
| VSO910815SQ1 | Vinculación Social, A.C. |
| VAL0207034X7 | Vínculos de Apoyo para Lograr la Recuperación Autista en Puebla, A.C. |
| VTA891119DM8 | Vino, Trigo y Aceite, A.C. |
| VUM120330QAA | Violet Unidad Medico Dental, A.C. |
| VVF130521458 | VIS Villaggio For International Solidarity Foundation, I.A.P. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| VAM100901PF5 | Visión con Amor, I.A.P. |
| VIA040324TQ3 | Visión Integral de Alcance, A.C. |
| VMM8208023C3 | Visión Mundial de México, A.C. |
| VAC130510CX9 | Visión y Alma Comunitaria, A.C. |
| VTR090202RN8 | Vístete para Triunfar, A.C. |
| VTA1605161R4 | Viva te Ayuda, I.A.P. |
| VBG1006236B1 | Vive Bien Un Compromiso Contigo, A.C. |
| VDI051227PCA | Vive con Dignidad, A.C. |
| VSC1307163G3 | Vive Sin Cáncer Chihuahua, A.C. |
| VEF131011M70 | Viviendo con Esperanza para el Futuro, A.C. |
| VHE9908173P9 | Viviendo Hoy, Estancia para Personas de la Tercera Edad, A.C. |
| VBD020813IE8 | Vivir Bien en Delicias, A.C. |
| VJA960517F75 | Vivir Juntos Aprender Juntos, A.C. |
| VAS070522JF7 | Vivir para Amar y Servir, A.C. |
| VVA151022EH7 | Vocación y Vanguardia, A.C. |
| VCC110729476 | Voces Contra el Cáncer, I.A.P. |
| CMM970822IB9 | Voces de Esperanza, A.B.P. |
| VCO0810306Z7 | Vocess Confin, A.C. |
| VCC150203EJ6 | Voluntad Contra el Cáncer Reynosa- Río Bravo, A.C. |
| VCC030930272 | Voluntad contra el Cáncer Tampico-Madero, A.C. |
| VCC930617MM7 | Voluntad contra el Cáncer, A.C. |
| VSM080513313 | Voluntad Solidaria por México, A.C. |
| VEM1203309Q8 | Voluntades Emprendedoras, A.C. |
| VCI990630CQ3 | Voluntariado Cima, I.A.P. |
| VSD110124MR0 | Voluntariado de la Secretaría de la Defensa Nacional, A.C. |
| VUG140624QNA | Voluntariado de la Unión Ganadera Regional de Jalisco al Servicio de los Ganaderos, A.C. |
| VHP091027PK4 | Voluntariado del Hospital Psiquiátrico Infantil, A.C. |
| VIS050203592 | Voluntariado del Instituto de Salud del Estado de México, A.C. |
| VIN130528662 | Voluntariado del Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente, A.C. |
| VBP970701DM6 | Voluntariado Estamos Contigo, A.C. |
| VHR080313611 | Voluntariado HRAEB, A.C. |
| VRE8605191V2 | Voluntarias de Rehabilitación, A.C. |
| VZI880317UY2 | Voluntarias de Zoquiapan, I.A.P. |
| VIN770906GL4 | Voluntarias del Instituto Nacional de Cancerología, I.A.P. |
| VJM9308197H8 | Voluntarias Judeo Mexicanas, A.C. |
| VVA920903N10 | Voluntarias Vicentinas Albergue la Esperanza, I.A.P. |
| VVC930223SBA | Voluntarias Vicentinas de Chihuahua, A.C. |
| VVC9311248M2 | Voluntarias Vicentinas de Ciudad Juárez, A.C. |
| VVC9210025Q0 | Voluntarias Vicentinas de Colima, I.A.P. |
| VVG930924DZA | Voluntarias Vicentinas de Gómez Palacio, A.C. |
| VVJ971030A50 | Voluntarias Vicentinas de Jiménez, A.C. |
| VVC960429HH7 | Voluntarias Vicentinas de la Ciudad de México, A.C. |
| VVS9311232X6 | Voluntarias Vicentinas de la Santa Cruz del Pedregal, I.A.P. |
| VVL800503GF9 | Voluntarias Vicentinas de Lagos de Moreno, A.C. |
| VVL920514RC0 | Voluntarias Vicentinas de León, A.C. |
| VVL92100943A | Voluntarias Vicentinas de Lerdo, A.C. |
| VVM830218HM6 | Voluntarias Vicentinas de Monterrey, A.C. |
| VVN930405QZ0 | Voluntarias Vicentinas de Nuevo Casas Grandes, A.C. |
| VVO9805118T3 | Voluntarias Vicentinas de Ocotlán, A.C. |
| VVR930517SI5 | Voluntarias Vicentinas de Reynosa, Tamaulipas, A.C. |
| VVT9604304Q9 | Voluntarias Vicentinas de Teziutlán, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| VVT921008172 | Voluntarias Vicentinas de Torreón, A.C. |
| VVT9402264D2 | Voluntarias Vicentinas de Tuxpam, Ver., A.C. |
| VVS990517QP3 | Voluntarias Vicentinas del Sr. de la Piedad, A.C. |
| VVI721108113 | Voluntarias Vicentinas, A.C. |
| VET010622V67 | Voluntarios en Equipo Trabajando por la Superación con Amor, A.C. |
| VTM1404021F8 | Voy de tu Mano, A.C. |
| VPS030131AC7 | Voz Pro Salud Mental Jalisco, A.C. |
| VSL120831R97 | Vuela Sin Límites, A.C. |
| VPA051019E21 | Vuelo de Pájaros, A. C. |
| XAL060116V33 | Xalhabana, A.C. |
| XSC950630SI5 | Xcaman Scunin, A.C. |
| XUL011212FM4 | Xulaltequetl, A.C. |
| XTY160226221 | Xuul Tumen Yaakunah, A.C. |
| QHM1303205F2 | Y Quien Habla Por Mí, A.C. |
| YPE1608224Q2 | Ya Puedo Escucharte, A.C. |
| YRE160720NV4 | Ya Respondiste, A.C. |
| YKA100623PL0 | Yad la Kala, A.C. |
| YRS120330UA2 | Yad Rajamim Shaare Dina, A.C. |
| YAN0910232J0 | Yanavi, A.C. |
| YEC071121BY3 | Yecolti, A.C. |
| YPA6801204M8 | Yermo y Parres, A.C. |
| YES051031SP1 | Yes-Youth Education Support-México, A.C. |
| YJV081220IS4 | Yhvh Jhanun Vera Jhum, A.C. |
| YAU090312DB0 | Yireh Apadrina un Abuelito, A.C. |
| YKT160108S46 | YKTT, A.C. |
| YAV150408MC3 | Yo Amo la Vida, A.C. |
| YOH94100769A | Yohualichan, A.C. |
| YNC991019MN8 | Yolia Niñas de la Calle, A.C. |
| YOL9512153B2 | Yoliguani, A.C. |
| YOL060809RP7 | Yolteotl, A.C. |
| YMF140508H13 | Young Men For Gender Equality, A.C. |
| YIM1312204D0 | Youthbuild International México, A.C. |
| YUC131204TU2 | Yucakaan. Org, A.C. |
| YSO160429JN5 | Yucatecos Solidarios, A.C. |
| YPD110315F32 | YZ Proyectos de Desarrollo, A.C. |
| ZAL060207K64 | Zalihui, A.C. |
| ZBL080520QQ2 | Zapatitos Blancos, A.C. |
| ZTL070613841 | Zazan Tleino A.C. |
| ZAA061208HZ8 | Zicaro Apoya a la Mujer, A.C. |
| ZMO031209S45 | Zihuame Mochilla, A.C. |

**B.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos educativos (artículo 79, fracción X de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| AMO650118630 | Academia Moderna, A.C. |
| AVM720228J1A | Academia Villa de Matel, A.C. |
| ACS610310B97 | Acción Cultural y Social de Monterrey, A.C. |
| ACU550420CD8 | Acción Cultural, A.C. |
| AEC680206PW4 | Acción Educativa Cultural, A.C. |
| ASE7212076C4 | Acción Social Educativa, A.C. |
| AAC761209D33 | Actividades de Alta Cultura en México, S.C. |
| AUA1010265Y0 | Administración de Universidades ADUN, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| AEI720307SY4 | Alberto Einstein, A.C. |
| AMM0501102G3 | Alcance al Mundo de México, A.C. |
| AEM110316I82 | Alcance Educativo de México, I.A.S.P. |
| APP880217119 | Alternativas y Procesos de Participación Social, A.C. |
| AIM680909188 | American Institute of Monterrey, S.C. |
| ASF4404224G8 | American School Foundation of Monterrey, A.C. |
| AOB8304085Z7 | Amiga de la Obrera, A.C. |
| ABS131216P65 | Ammadeus Bilingüal School, A.C. |
| AAL090513C37 | Anglo Alemán, A.C. |
| ASC0703073H3 | Anrod School, A.C. |
| ABC670926G44 | Antiguo y Benemérito Colegio Santa Inés, A.C. |
| ACU710617MK9 | Antonio Curiel, A.C. |
| ART611010QT6 | Arte, A.C. |
| ACF430605RN4 | Asociación Civil Filantrópica y Educativa, A.C. |
| ACC890918UW7 | Asociación Cultural Colegio Regina de Comitán, A.C. |
| ACZ0202079U5 | Asociación Cultural de Zacatecas, S.C. |
| ACE870531M22 | Asociación Cultural Edelweiss, S.C. |
| ACE850802GHA | Asociación Cultural Educativa de Torreón, S.C. |
| ACE050728MS1 | Asociación Cultural Educativa de Veracruz, S.C. |
| ACR870531H61 | Asociación Cultural el Rosedal, S.C. |
| ACF630628529 | Asociación Cultural Félix de Jesús Rougier, A.C. |
| ACF621126TS7 | Asociación Cultural Fray Juan de San Miguel, A.C. |
| ACH621128MN4 | Asociación Cultural Hidalguense, A.C. |
| ACI850502IN3 | Asociación Cultural Internacional, A.C. |
| ACL6601178L5 | Asociación Cultural Lestonnac, A.C. |
| ACM821231DB4 | Asociación Cultural María Amada Sánchez Muñoz, A.C. |
| ACM6408246L4 | Asociación Cultural Michoacana, A.C. |
| ACP870526U84 | Asociación Cultural Peribanense, A.C. |
| ACT851116FG1 | Asociación Cultural Teotepec, S.C. |
| ACV700831A24 | Asociación Cultural Vazgut, A.C. |
| ACC620724N74 | Asociación Cultural y de Cooperación Social Churubusco, A.C. |
| AFE5110116F0 | Asociación de Fomento Educacional y Cultural de León, A.C. |
| APD110119K38 | Asociación de Profesionales en la Docencia Culinaria, A.C. |
| ASF950322GY8 | Asociación de Superación Familiar de México, A.C. |
| AVG8705311R4 | Asociación del Valle de Guadalajara, S.C. |
| AEC6204248E9 | Asociación Educacional Colegio México, A.C. |
| AEC8906076K3 | Asociación Educacional Colegio Miravalles, A.C. |
| AEP030804UG4 | Asociación Educacional Potoichan, A.C. |
| AER030930P8A | Asociación Educativa del Rincón, A.C. |
| AEL8205174G6 | Asociación Educativa Leonesa, A.C. |
| AEP621127M75 | Asociación Educativa Potosina, A.C. |
| AEP831117RY9 | Asociación Educativa Poza Rica, A.C. |
| AEC630117A79 | Asociación Educativa y Cultural Guadalupe Victoria, A.C. |
| AGV630415HV3 | Asociación Guadalupe Victoria, A.C. |
| AHM630327B61 | Asociación Hispano Mexicana, A.C. |
| AMA911009GP2 | Asociación Mariam, A.C. |
| AMP730427CK3 | Asociación Mexicana para la Práctica, Investigación y Enseñanza del Psicoanálisis, A.C. |
| AMH630215P12 | Asociación Miguel Hidalgo, A.C. |
| AMC640922BQ2 | Asociación Montessori de Chihuahua, A.C. |
| AML711126KXA | Asociación Montessori de la Laguna, A.C. |
| APD900307HY0 | Asociación Pro-Danza de Culiacán, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| ATC870531JH1 | Asociación Técnico Cultural Garza Barragán, S.C. |
| AFI780629TA0 | Ateneo Filosófico, A.C. |
| APO641203TW9 | Ateneo Potosino, A.C. |
| AML700107A67 | Avelino Montes Linaje, A.C. |
| BPA121130LH6 | Bachillerato Pedro Arrupe, SJ, A.C. |
| BUI830705CF6 | Bachillerato Universidad Iberoamericana Noroeste, A.C. |
| BAL600813G19 | Balsas, A.C. |
| BAR980630RH3 | Barangueras, A.C. |
| BCO140218853 | Baur Concordia, S.C. |
| BIN1403275J8 | Baur Internacional, S.C. |
| BQU140218NFA | Baur Querétaro, S.C. |
| BMA870531RC3 | Bermúdez Mascareñas, S.C. |
| BHA740831T97 | Bet Hayladim, S.C. |
| BTE870227MB4 | Bona Terra, A.C. |
| CEM161109GG3 | Calidad Educativa Martinak, A.C. |
| CAM870531EC1 | Camécuaro, S.C. |
| CMA041206QV1 | Campoverde Manzanillo, A.C. |
| CVA1108154B9 | Campoverde Vallarta, A.C. |
| CCM140331UR6 | Campus Chihuahua Madison, A.C. |
| CEW1202027Q3 | Campus Educativo William Wilberforce, A.C. |
| CHC0705289F5 | Campus La Herradura Colegio Bilingüe Madison, S.C. |
| CPE5006161G3 | Carlos Pereyra, A.C. |
| CSA110412479 | Carrusel de Santiago, A.C. |
| CAO431207CD1 | Casa Amiga de la Obrera, A.C. |
| CCU460214VD3 | Casa de Cuna, A.C. |
| CEC870316IM5 | Casa de la Educación y Cultura, A.C. |
| CNM020430LM5 | Casa de Niños Ma. Antonietta Paolini, A.C. |
| CNP940513SP4 | Casa del Niño Padre Ochoa, A.C. |
| CHG751221MR2 | Casa Hogar Guadalupe, A.C. |
| CTM020605II5 | Casa y Taller Montessori, A.C. |
| CED101213LS3 | CDL Educativa, A.C. |
| CLI870531FR6 | Cedros del Libano, S.C. |
| CAC870605DK4 | Centro Avanzado de Comunicaciones, A.C. |
| CCI061117LUA | Centro Comunitario Integral CCI, A.C. |
| CCT080527EB1 | Centro Comunitario Teresiano, A.C. |
| CCA631011SL9 | Centro Cultura y Acción, A.C. |
| CCE020529U82 | Centro Cultural y Educativo Zacatelco, A.C. |
| CCA880323H3A | Centro Cultural Alteño, A.C. |
| CCC021230TUA | Centro Cultural Católico, A.C. |
| CCC860116G76 | Centro Cultural Cozumel, S.C. |
| CCM740513968 | Centro Cultural de Mexicali, A.C. |
| CCE860805IP8 | Centro Cultural Educación de Querétaro, S.C. |
| CCK930423JA3 | Centro Cultural Kino, S.C. |
| CCP780610690 | Centro Cultural La Paz de Yahualica, A.C. |
| CCL610725IHA | Centro Cultural Lumen, A.C. |
| CCM901101NU4 | Centro Cultural María Regina, A.C. |
| CCS021129J84 | Centro Cultural Santa Fe, S.C. |
| CCS070515N56 | Centro Cultural Somasco de San Juan Ixtacala, A.C. |
| CCP051014KN8 | Centro Cultural y Pedagógico Ignacio Manuel Altamirano, S.C. |
| CCU681217NE8 | Centro Cultural, A.C. |
| CAM030131SE3 | Centro de Aprendizaje Mount Rose, S.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CAJ880517AG2 | Centro de Asesoría Juvenil, S.C. |
| CCE9705206G9 | Centro de Cultura y Enseñanza de Tamaulipas, A.C. |
| CDI010320QF5 | Centro de Desarrollo Infantil de Colores, S.C. |
| CDI060502K73 | Centro de Desarrollo Infantil Erickson, A.C. |
| CDI960322NW6 | Centro de Desarrollo Integral Delta, A.C. |
| CDI960117U1A | Centro de Desarrollo Integral Enrique de Osso, A.C. |
| CDI980115DB3 | Centro de Desarrollo Integral Luis Pasteur, S.C. |
| CDA890220GE1 | Centro de Desarrollo y Avance, S.C. |
| CER910211P58 | Centro de Educación del Rey, A.B.P. |
| CEI110324UM9 | Centro de Educación Integral Ursula Laurus, A.C. |
| CEJ910509NQ7 | Centro de Educación Juvenil de Tapachula, S.C. |
| CEP800229CB5 | Centro de Educación Profesional San Angel, S.C. |
| CEC901206HB4 | Centro de Educación y Cultura de Cancún, S.C. |
| CEC990414P10 | Centro de Educación y Cultura de Culiacán, S.C. |
| CEC9904146T2 | Centro de Educación y Cultura de Durango, S.C. |
| CEC020213HM6 | Centro de Educación y Cultura de los Mochis, S.C. |
| CEC9904142R7 | Centro de Educación y Cultura de Michoacán, S.C. |
| CEC990423B7A | Centro de Educación y Cultura de Morelos, S.C. |
| CEC990414G42 | Centro de Educación y Cultura de Oaxaca, S.C. |
| CEC010328D22 | Centro de Educación y Cultura de Tabasco, S.C. |
| CEC7309065R9 | Centro de Educación y Cultura del Valle, S.C. |
| CEC940620BGA | Centro de Educación y Cultura Familiar Domingo de Betanzos, A.C. |
| CEO910121E59 | Centro de Educación y Orientación Académica de Chihuahua, S.C. |
| CEM090529IF1 | Centro de Enseñanza Moderna Chetumal, S.C. |
| CEA860228DD4 | Centro de Estudios Acueducto, A.C. |
| CEB910521JZA | Centro de Estudios Benemérito de las Américas, A.C. |
| CEB160614QW5 | Centro de Estudios Bilingües San Patricio A.C. |
| CEC730810HC8 | Centro de Estudios Cristóbal Colón, A.C. |
| CED901115E24 | Centro de Estudios Diferenciados, A.C. |
| CEI930715ME7 | Centro de Estudios e Investigaciones de Bioética, A.C. |
| CEJ921116C78 | Centro de Estudios Jose Ma. Morelos A.C. |
| CEL820102RSA | Centro de Estudios Lomas, S.C. |
| CEC960208CG4 | Centro de Estudios para la Cultura y las Artes Casa Lamm, A.C. |
| CEP8911163Z3 | Centro de Estudios Profesionales Pitman, S.C. |
| CES9305271D5 | Centro de Estudios Superiores del Golfo, S.C. |
| CES94012242A | Centro de Estudios Superiores y Desarrollo Humano, A.C. |
| CET940418HN3 | Centro de Estudios Técnicos Laguna del Rey, A.C. |
| CEU980110GQ6 | Centro de Estudios Universitarios de Morelos, A.C. |
| CEU020131PD9 | Centro de Estudios Universitarios del Bajío, A.C. |
| CFD701026NU0 | Centro de Formación Dale, A.C. |
| CFC940825P84 | Centro de Formación de Chiluca, S.C. |
| CFP980827847 | Centro de Formación Personal de Toluca, S.C. |
| CPI701226I55 | Centro de Protección a la Infancia, A.C. |
| CPN890724L2A | Centro de Protección para Niños Desamparados, A.C. |
| CSS9704248I4 | Centro de Servicios Sociales Educativos y Culturales Tinujey, A.C. |
| CDF1302024T2 | Centro Didáctico Freinet, A.C. |
| CEA950603JKA | Centro Educacional Albert Einstein, S.C. |
| CEP940818H50 | Centro Educacional El Pedregal, A.C. |
| CEC770712LN6 | Centro Educacional la Caridad, A.C. |
| CEL890615FC2 | Centro Educacional Laura Vicuña, A.C. |
| CEA8108049Y2 | Centro Educativo Acambarense, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CEA860201TF9 | Centro Educativo Antonio Plancarte, A.C. |
| CEB931209T13 | Centro Educativo Bilingüe Antón S. Makarenko, S.C. |
| CEB950111610 | Centro Educativo Boston, S.C. |
| CEC000306CD9 | Centro Educativo Comunitario Integral Don Bosco, A.C. |
| CEC9608287B5 | Centro Educativo Cruz Azul, A.C. |
| CEC010717R28 | Centro Educativo Cualcan Acapulco, S.C. |
| CEC9209146G1 | Centro Educativo de Cotija, S.C. |
| CEN891206PR1 | Centro Educativo de la Niñez Torreonense, A.C. |
| CEB751101KZ3 | Centro Educativo del Bajío, S.C. |
| CED900601H83 | Centro Educativo Despertar a la Vida, A.C. |
| CEE960221UBA | Centro Educativo Español, A.C. |
| CEF981104AC9 | Centro Educativo Familiar, A.C. |
| CEF080609QL0 | Centro Educativo Félix de Jesús Rougier, A.C. |
| IFA900716QD0 | Centro Educativo Francisco de Asís, I.A.P. |
| CEF120911NZ8 | Centro Educativo Fray García de Cisneros, A.C. |
| CEH941123BF6 | Centro Educativo Himalaya, S.C. |
| CEI600608U62 | Centro Educativo Isabel La Católica, A.C. |
| CEJ970725190 | Centro Educativo José de Jesús López y González, A.C. |
| CEJ070502CM1 | Centro Educativo Juan M Bosco Occhiena, A.C. |
| CEK950111KR1 | Centro Educativo Kilimanjaro, S.C. |
| CEM640222JS2 | Centro Educativo Margarita, A.C. |
| CEM8409204QA | Centro Educativo Margil, A.C. |
| CEM810209RT5 | Centro Educativo Maria Teresa Cancino, A.C. |
| CEM9705061R5 | Centro Educativo Monteverde, A.C. |
| CEN030124K67 | Centro Educativo Nemi, A.C. |
| CEO960314JW0 | Centro Educativo Oxford, S.C. |
| CEP990204AL6 | Centro Educativo Piccolo Bambino, S.C. |
| CES980603D32 | Centro Educativo Salomé Chaparro, A.C. |
| CES980508AR2 | Centro Educativo San Carlos, A.C. |
| CEJ860811AI9 | Centro Educativo San Javier, S.C. |
| CES891206M5A | Centro Educativo Santa Catarina, A.C. |
| CES020529QS9 | Centro Educativo Santa Fe, S.C. |
| CET980821KA9 | Centro Educativo Teresiano, A.C. |
| CEP0706141U4 | Centro Educativo y Pedagógico del Noroeste, A.C. |
| CEM0002281G1 | Centro Ericksoniano de México, A.C. |
| CEA660718UZ7 | Centro Escolar Aparicio, A.C. |
| CEB950228ID0 | Centro Escolar Bilingüe Bugambilias, A.C. |
| CEC6209278S1 | Centro Escolar Chilpancingo, A.C. |
| CEC781206UC2 | Centro Escolar Colima, A.C. |
| CEC930122F72 | Centro Escolar Cristóbal Colón de Sahuayo, A.C. |
| CEC650817551 | Centro Escolar Cuauhtémoc, A.C. |
| CEN980327H98 | Centro Escolar del Noroeste, A.C. |
| CEE970310MQ0 | Centro Escolar Eca, S.C. |
| CEE881021RQ7 | Centro Escolar El Encino, A.C. |
| CEL870619D42 | Centro Escolar Lerma, S.C. |
| CEN930122316 | Centro Escolar Nezahualcóyotl de Sahuayo, A.C. |
| CET8506179N9 | Centro Escolar Torreblanca, A.C. |
| CET050905ER7 | Centro Escolar Triana, A.C. |
| CFO970319PP9 | Centro Familiar Obrero Sociocultural Miguel Hidalgo, A.C. |
| CIF970806TE9 | Centro Infantil Felipe Neri, A.C. |
| CIF0107169P2 | Centro Infantil Froebel, S.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CIM070518G82 | Centro Infantil Mis Primeros Pininos, S.C. |
| CIP9802237TA | Centro Interamericano de la Piedad, S.C. |
| CIU020924KL0 | Centro Internacional Universitario Miguel Angel Incarnate Word, A.C. |
| CMY020215QF5 | Centro Multicultural Yermo y Parres, A.C. |
| CRF9706162PA | Centro Recreativo Femenino, A.C. |
| CRE660106HS6 | Centro Regiomontano de Educación Especial, A.C. |
| CTD850219SU9 | Centro Tecnológico y Deportivo de Jarales, A.C. |
| CUE921214QY3 | Centro Universitario de Educación Contemporánea, S.C. |
| CUI950612969 | Centro Universitario de Integración Humanística, A.C. |
| CUD860414FT9 | Centro Universitario Dr. Emilio Cárdenas, S.C. |
| CUF621115IS6 | Centro Universitario Franco Mexicano de Monterrey, A.C. |
| CUI110412FN7 | Centro Universitario ISIC, A.C. |
| CUL9904162B9 | Centro Universitario Latinoaméricano de Morelos, S. C. |
| CUM070110NU2 | Centro Universitario Metropolitano Hidalgo, S.C. |
| CUM610718TX0 | Centro Universitario México, A.C. |
| CUM9305312S4 | Centro Universitario México, División Estudios Superiores, A.C. |
| CUM6211276V8 | Centro Universitario Montejo, A.C. |
| CUU000901KK7 | Centro Universitario Une Milenio, A.C. |
| CUU0105236Z4 | Centro Universitario Une, A.C. |
| CCM660128HR9 | Centros Culturales de México, A.C. |
| CCU611002D72 | Centros Culturales, S.C. |
| CFO001017M84 | Centros de Formación, A.C. |
| CEC030331BC6 | Centros Educativos Chapultepec, A.C. |
| CEF630408357 | Centros Educativos Femeniles, A.C. |
| CEF7207208W5 | Centros Educativos Femeninos, A.C. |
| CEO6802121U6 | Centros Educativos Oblatos, A.C. |
| CEP850429NB8 | Centros Educativos Potosinos, A.C. |
| CEC780925LH3 | Centros Educativos y Culturales, A.C. |
| CEG110503IN2 | Centros Escolares GEU, A.C. |
| CFO601201552 | Centros Familiares Obreros de México, A.C. |
| CED670729Q27 | Ciencia y Educación, A.C. |
| CVT970424CC5 | Ciencia y Virtud de Tlapizahuac, A.C. |
| CCN630826S5A | Círculo Cultural Niños Héroes, A.C. |
| CCP791010V56 | Círculo Cultural Patria, A.C. |
| CCU630213JI9 | Civilización y Cultura, A.C. |
| CTH860718JY1 | Claudina Thevenet, A.C. |
| CAA681031IXA | Colegio Alemán Alexander Von Humboldt, A.C. |
| CAG790607RP2 | Colegio Alemán de Guadalajara, A.C. |
| CAS910301MZ2 | Colegio Alfonsino de San Pedro, A.C. |
| CAL870420IK9 | Colegio Altamira, A.C. |
| CAN720328317 | Colegio Amado Nervo de Irapuato, A.C. |
| CAM650319JP4 | Colegio América de Mérida, A.C. |
| CAP621130FC4 | Colegio América de Puebla, A.C. |
| CAT6505176N9 | Colegio América de Tingüindin, A.C. |
| CAP850917QY8 | Colegio Americano de Puerto Vallarta, A.C. |
| CAS780601PX4 | Colegio Americano de Saltillo, A.C. |
| CAT500612KH9 | Colegio Americano de Torreón, A.C. |
| CAM911211UK5 | Colegio Ana María Gómez Campos de San Luis, A.C. |
| CAM010501Q27 | Colegio Ana María Gómez Campos de Tijuana, A.C. |
| CAM860528LC9 | Colegio Ana María Gómez Campos, A.C. |
| CAN620529817 | Colegio Anáhuac, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CAM9309016T3 | Colegio Andes de Mazatlán, A.C. |
| CAE6303184E8 | Colegio Anglo Español, A.C. |
| CAL790201UK3 | Colegio Antonio L. Rodríguez, A.C. |
| CAP800925AG8 | Colegio Antonio Plancarte, A.C. |
| CAR7909222P7 | Colegio Arji, A.C. |
| CAV9608081V0 | Colegio Arturo Vélez Martínez, A.C. |
| CAT6506101P7 | Colegio Atenas, A.C. |
| CAT940209RN5 | Colegio Atid, A.C. |
| CAT971104SI7 | Colegio Atizapán, A.C. |
| CAU630429UZ6 | Colegio Auxilio, A.C. |
| CBD1506295R0 | Colegio Bilingüe Dos Naciones Unidas, A.C. |
| CBM9407049IA | Colegio Bilingüe Madison, S.C. |
| CBP980926NE6 | Colegio Bilingüe Paidos, A.C. |
| CBR060824732 | Colegio Bosque Real, A.C. |
| CBC940517IZ9 | Colegio Bosques Contadero, S.C. |
| CBO910314SWA | Colegio Bosques, S.C. |
| CCT031110F86 | Colegio Carlo Tancredi, S.C. |
| CCM8512168M5 | Colegio Casa Montessori de Cd. Juárez, A.C. |
| CCC0909019L2 | Colegio Castillo de Chapultepec de Apodaca, S.C. |
| CCC990114JT3 | Colegio Castillo de Chapultepec, S.C. |
| CCE620709GH6 | Colegio Central, A.C. |
| CCB920226CA1 | Colegio Cervantes Bosque, A.C. |
| CCP030114UR4 | Colegio Cervantes Primaria, A.C. |
| CCE62111051A | Colegio Cervantes, A.C. |
| CCA990713N73 | Colegio Champagnat, A.C. |
| CCA730428495 | Colegio Chapala, A.C. |
| CCG670714EY8 | Colegio Chapalita de Guadalajara, A.C. |
| CCS150424QP8 | Colegio CHS, A.C. |
| CCI701127AE2 | Colegio Civilizacion, A.C. |
| CCJ821208DAA | Colegio Colón de Jiquilpan, A.C. |
| CCO630817HH3 | Colegio Colón de Ocotlán, A.C. |
| CCC750212SI5 | Colegio Concepción Cabrera de Armida, A.C. |
| CCO621117SM0 | Colegio Corregidora, A.C. |
| CCG980918US5 | Colegio Crispina González de Buena Vista, A.C. |
| CCC140822GB2 | Colegio Cristóbal Colón de Corona Michoacán, A.C. |
| CCC900801I46 | Colegio Cristóbal Colón de Tuxpan Michoacán, A.C. |
| CCC630211RE1 | Colegio Cristóbal Colón, A.C. |
| CCM7809051M7 | Colegio Cultural Mexicano Americano, A.C. |
| CDA630318NQ9 | Colegio Dante Alighieri, A.C. |
| CPB760730U99 | Colegio de la Paz Baja California Sur, A.C. |
| CNT660908RE7 | Colegio de Niñas de Tuxtla Gutiérrez, A.C. |
| CRC051117QCA | Colegio del Rey Cumbres, A.C. |
| CTE660701UR5 | Colegio del Tepeyac, A.C. |
| CDL7507105XA | Colegio Doctor Luis Gómez Preciado, A.C. |
| CDV010219FC3 | Colegio Don Vasco de Apaseo, A.C. |
| CDV920717H5A | Colegio Don Vasco Mpio. de Quiroga, A.C. |
| CEO6209294X8 | Colegio Enrique de Osso, A.C. |
| CEN0906232F2 | Colegio Entorno, A.C. |
| CET710727673 | Colegio Eton, A.C. |
| CEM020904AZ1 | Colegio Eucarístico Mercedario, A.C. |
| CEX540913AW1 | Colegio Excélsior, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CFS6212261Y0 | Colegio Federico Salvador, A.C. |
| CFC030911CS9 | Colegio Florencia Cuevas de Jungapeo, A.C. |
| CFP860102640 | Colegio Francés del Pedregal, A.C. |
| CFR9103058F3 | Colegio Franciscano, A.C. |
| CFA9608299Z9 | Colegio Francisco E. Alvarez de Corupo, A.C. |
| CFM620102RP2 | Colegio Franco Mexicano, A.C. |
| CFL6303011Q9 | Colegio Fray Luis de León, A.C. |
| CFP940708KY8 | Colegio Fray Pedro de Gante de Salinas de Hidalgo, A.C. |
| CFP690126ND9 | Colegio Fray Pedro de Gante de San Miguel de Allende, A.C. |
| CFP040129PK2 | Colegio Fray Pedro de Gante de Zamora, A.C. |
| CFS970130NQ3 | Colegio Fromental La Salle de Puebla, A.C. |
| CGV661107C83 | Colegio González Valencia, A.C. |
| CGC951031N74 | Colegio Guadalajara de Culiacán, A.C. |
| CGU600707IW9 | Colegio Guadalajara, A.C. |
| CGA670103LM8 | Colegio Guadalupe de Apaxco, A.C. |
| CGS961115SI5 | Colegio Guadalupe de San José de Gracia, A.C. |
| CGT9408246N1 | Colegio Guadalupe de Tancítaro, Michoacán, A.C. |
| CGY640923C98 | Colegio Guadalupe de Yautepec, A.C. |
| CGV920228R40 | Colegio Guadalupe Victoria de Chavinda, A.C. |
| CGV9509052I6 | Colegio Guadalupe Victoria de Pabellón de Arteaga, A.C. |
| CGV650330ET3 | Colegio Guadalupe Victoria, A.C. |
| CGV710226KV2 | Colegio Guadalupe Victoria, A.C. |
| CGU550428QMA | Colegio Guadalupe, S.C. |
| CGS9008312B9 | Colegio Guadiana La Salle, A.C. |
| CGU630222MT8 | Colegio Guanajuato, A.C. |
| CGU780908C20 | Colegio Guasave, A.C. |
| CHM780704HU1 | Colegio Hebreo Maguen David, A.C. |
| CHS750821GQ6 | Colegio Hebreo Sefaradí, A.C. |
| CHT600613EM4 | Colegio Hebreo Tarbut, A.C. |
| CHM6106275A7 | Colegio Hebrero Monte Sinaí, A.C. |
| CHM9010269S4 | Colegio Heliodoro Moreno de Cojumatlán, A.C. |
| CHE8603048H2 | Colegio Hernucasli, S.C. |
| CHC900825KH3 | Colegio Hidalgo de Cherán, A.C. |
| CHL640124BZ9 | Colegio Hidalgo de León, A.C. |
| CHM7707079W6 | Colegio Hidalgo de Michoacán, A.C. |
| CHM6311309NA | Colegio Hispano Mexicano, A.C. |
| CHO1003027R3 | Colegio Horizontes, A.C. |
| CHU840202R79 | Colegio Humboldt, A.C. |
| CHP930913FD1 | Colegio Humilde Patlán, A.C. |
| CIA8907211G8 | Colegio Ignacio Allende de Morelia, A.C. |
| CIA901023DJ1 | Colegio Ignacio Allende de San Juan Nuevo, A.C. |
| CIZ630608IM3 | Colegio Ignacio Zaragoza, A.C. |
| CIL830803KH4 | Colegio Ilustración, A.C. |
| CIA860524PE5 | Colegio Independencia de Aguascalientes, A.C. |
| CIN620926IE5 | Colegio Independencia, A.C. |
| CIP860912JM4 | Colegio Inglés de Puebla, A.C. |
| CIM930401H99 | Colegio Inglés Michael Faraday, A.C. |
| CEV110527PS0 | Colegio Inlakesh, A.C. |
| CIT030513ST1 | Colegio Internacional Terranova, A.C. |
| CIT940325RX5 | Colegio Internacional Tlalpan, S.C. |
| CIN860924621 | Colegio Irlandés de Nuevo Laredo, S.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CIC950818GA4 | Colegio Isabel La Católica de la Huacana, A.C. |
| CIM640528CUA | Colegio Israelita de México, A.C. |
| CJG6408088TA | Colegio J. Guadalupe Victoria de Tacámbaro, A.C. |
| CJA620606127 | Colegio Jacona, A.C. |
| CJC880428PF1 | Colegio Jalisco de Colotlán, A.C. |
| CJL001011Q70 | Colegio Jean Le Boulch, A.C. |
| CJM950111PB8 | Colegio Jeanne de Matel, A.C. |
| CJM970703FZ2 | Colegio Jorge Maldonado, A.C. |
| CJL920111DI1 | Colegio José Luis Arregui, A.C. |
| CJM9012182P5 | Colegio Jose Ma. Cazares de Tepalcatepec, A.C. |
| CJM8909088R6 | Colegio Jose Ma. Morelos y Pavón de Villa de Tezontepec, A.C. |
| CJM930925J5A | Colegio José Ma. Morelos, A.C. |
| CJM920922K12 | Colegio José María Morelos y Pavón de Tecpan de Galeana Guerrero, A.C. |
| CJM811019995 | Colegio José Mora y del Río, A.C. |
| CJS6212055I3 | Colegio José Salvador, A.C. |
| CJV000808UTA | Colegio José Vasconcelos Calderón, A.C. |
| CJM700121H35 | Colegio Josefina María Valencia, A.C. |
| CJO720129RR9 | Colegio Josefino, A.C. |
| CJD621123ND2 | Colegio Juan de Dios Peza, A.C. |
| CJL930423QW0 | Colegio Juan Luis Vives, A.C. |
| EPJ860315NY3 | Colegio Juana de Arco de Apaseo el Alto, Guanajuato, A.C. |
| CJA920222UE6 | Colegio Juana de Arco de Coalcomán, A.C. |
| CJA920411TP4 | Colegio Juana de Arco de Tacatzcuaro, Michoacán, A.C. |
| CJA630903KB6 | Colegio Juana de Arco, A.C. |
| CJA630524LD9 | Colegio Juana de Asbaje de Zamora, A.C. |
| CJA630615AS5 | Colegio Juana de Asbaje, A.C. |
| CJU6006107Q6 | Colegio Junípero, A.C. |
| CFL620410QU1 | Colegio la Florida, A.C. |
| CPN920720U46 | Colegio La Patria de Númarán, A.C. |
| CPC630423KN4 | Colegio La Paz de Cuautla Mor., A.C. |
| CPI9009288V8 | Colegio la Paz de Indaparapeo, A.C. |
| CPS780426GL9 | Colegio La Paz de Saltillo, A.C. |
| CPV7507196W6 | Colegio La Paz de Veracruz, A.C. |
| CPA6212125I2 | Colegio la Paz, A.C. |
| CSC071022FL2 | Colegio La Salle Cayroche, A.C. |
| CSM990428HD3 | Colegio La Salle de Monclova, A.C. |
| CSP940113V72 | Colegio La Salle de Puebla, A.C. |
| CSV730711UL3 | Colegio La Salle de Veracruz, A.C. |
| CSO011107JI6 | Colegio La Salle Oaxaca, A.C. |
| CSP951214RM3 | Colegio La Salle Peñitas de León, A.C. |
| CLA621003U49 | Colegio La Salle, A.C. |
| CSA621106T88 | Colegio La Salle, A.C. |
| CSA801231T85 | Colegio La Salle, A.C. |
| CAA960826FW9 | Colegio Las Américas de Aguililla, A.C. |
| CAM950822N50 | Colegio Las Américas del Mante, A.C. |
| CRM710614UXA | Colegio las Rosas de México, A.C. |
| CLA621011R4A | Colegio Latino Americano, A.C. |
| CLS630417QF5 | Colegio Lestonnac de San Ángel, A.C. |
| CLI630424LEA | Colegio Linares, A.C. |
| CFR910502EW4 | Colegio Los Fresnos, A.C. |
| CLE9203188G6 | Colegio Luis Elizondo, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CLN940905NRA | Colegio Luis Navarro, A.C. |
| CLU6402128W8 | Colegio Lumena, A.C. |
| CLU771117329 | Colegio Lux, A.C. |
| CLT580307NI3 | Colegio Luz del Tepeyac, A.C. |
| CMA731210B78 | Colegio Madrid, A.C. |
| CMA630610259 | Colegio Mante, A.C. |
| CMC790926Q90 | Colegio Maria Concepción Bátiz de Aviña, A.C. |
| CMJ630219Q31 | Colegio María de Jesús Cabello, A.C. |
| CMC621224QD1 | Colegio María del Carmen Muriel, A.C. |
| CMS090612NI3 | Colegio María Sánchez Medal, A.C. |
| CMA950330JE4 | Colegio Marista, A.C. |
| CMT9306195C9 | Colegio Márquez y Toriz, A.C. |
| CMA630513TQ7 | Colegio Matel, A.C. |
| CME631210D82 | Colegio Mérida, A.C. |
| CME520304QF8 | Colegio Mexicano, A.C. |
| CMA8511068E9 | Colegio México Americano del Centro de Coahuila, A.C. |
| CMB950220E98 | Colegio México Bachillerato, A.C. |
| CME630920JM4 | Colegio México de Ensenada, A.C. |
| CMG631220IBA | Colegio México de Gutiérrez Zamora, A. C. |
| CME610209T62 | Colegio México, S.C.P. |
| CME0806032K1 | Colegio Mexicoamericano, A.C. |
| CMA650807MZ1 | Colegio Miguel Ángel de Taxco, A.C. |
| CMB920926T61 | Colegio Miguel de Bolonia, A.C. |
| CMC730919FL9 | Colegio Miguel de Cervantes Saavedra, A.C. |
| CMH621022KY3 | Colegio Miguel Hidalgo, A.C. |
| CMI080919NR0 | Colegio Milenio, A.C. |
| CMO631104AZ5 | Colegio Modelo, A.C. |
| CMA891018973 | Colegio Monte Alegre, A.C. |
| CMO951207JK4 | Colegio Montejo, A.C. |
| CMO910227TU0 | Colegio Montesquieu, S.C. |
| CMI970819EU9 | Colegio Montessori de Irapuato, S.C. |
| CMS800611IQ4 | Colegio Montessori Sierra Madre, A.C. |
| CMM690121MI7 | Colegio Montferrant de los Mochis, A.C. |
| CMO630130PL6 | Colegio Montferrant, A.C. |
| CMO101020AN2 | Colegio Montfort, A.C. |
| CMO810602RH5 | Colegio Montreal, A.C. |
| CMI640113MY6 | Colegio Morelos de Ixtepec, A.C. |
| CMT980121M18 | Colegio Morelos de Tepatitlán, A.C. |
| CME101125RQ2 | Colegio Morelos Educación Integral, S.C. |
| CMA620913860 | Colegio Motolinía de Antequera, A.C. |
| CMC630622TS9 | Colegio Motolinia de Comalcalco, A.C. |
| CMV740720G8A | Colegio Motolinia de Villaflores Chiapas, A.C. |
| CMO6307278C8 | Colegio Motolinia, A.C. |
| CMO6305258C6 | Colegio Motolinía, A.C. |
| CNB740118G70 | Colegio Nicolás Bravo de Saltillo, A.C. |
| CNH1409135IA | Colegio Niños Héroes de San Francisco Periban, A.C. |
| CNH881006PM5 | Colegio Niños Héroes de San Ignacio Cerro Gordo, A.C. |
| CNH090121J96 | Colegio Niños Héroes de Tepatitlán, A.C. |
| CNL120420UF6 | Colegio Norteamericano de Liderazgo y Enseñanza Técnica, S.C. |
| COS1603099YA | Colegio Or Sameaj, A.C. |
| COH0005233V4 | Colegio Or-Hajayim, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CPM880302H92 | Colegio Pablo M. Guzmán, A.C. |
| CPT970924U67 | Colegio Pacelli de Tlazazalca, A.C. |
| CPA081201QC7 | Colegio Paquime, A.C. |
| CPA8809206P6 | Colegio Particular Antonio Caso, A.C. |
| CPC951201K24 | Colegio Patria de Coquimatlán, A.C. |
| CPT630701TR4 | Colegio Patria de Tuxpan, A.C. |
| CPP980701R49 | Colegio Pedagógico La Paz, A.C. |
| CPM941026GD5 | Colegio Pedagógico Mexiquense Fernando Montes de Oca, A.C. |
| CPG0802191M8 | Colegio Pedregal de Guadalajara, A.C. |
| CPM6111286BA | Colegio Pedro Martínez Vázquez, A.C. |
| CPE621128C76 | Colegio Peninsular, A.C. |
| CPE6612309Y3 | Colegio Peterson, S.C. |
| CPA770928RH9 | Colegio Plancarte de Apan Hidalgo, A.C. |
| CPE831020CA1 | Colegio Plancarte Escudero, A.C. |
| CPL720613RM5 | Colegio Plancarte, A.C. |
| CPV960905LF2 | Colegio Primo Verdad, A.C. |
| CPU6209278V3 | Colegio Puebla, A.C. |
| CQE970508942 | Colegio Queen Elizabeth, S.C. |
| CRG90033016A | Colegio Rafael Guizar y Valencia de Altotonga Veracruz, A.C. |
| CRG691017RY6 | Colegio Rafael Guizar, A.C. |
| CRS800322G23 | Colegio Rafaela Suárez, A.C. |
| CRS940905CX4 | Colegio Reforma Secundaria y Preparatoria, A.C. |
| CRE620927TW6 | Colegio Reforma, A.C. |
| CRC680210MT6 | Colegio Regiomontano Contry, A.C. |
| CRE631115HG4 | Colegio Regis, A.C. |
| CRE651111F76 | Colegio Remington, A.C. |
| CRE730625LY5 | Colegio Renacimiento, A.C. |
| CSA080805CY5 | Colegio Salesiano Anáhuac, A.C. |
| CSD050812NL1 | Colegio Salesiano Don Bosco de León, A.C. |
| CSD950904EW2 | Colegio Salesiano Don Bosco de Monterrey, A.C. |
| CSC921221IG7 | Colegio Salesiano, A.C. |
| CSC630405CWA | Colegio Salina Cruz, A.C. |
| CST900228NF7 | Colegio Sierra de Tapalpa, A.C. |
| CSB620912QD0 | Colegio Simón Bolívar, A.C. |
| CSJ921118DX9 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de Angahuan, Michoacán, A.C. |
| CSJ6608311T9 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de Arriaga, A.C. |
| CSJ810626NB0 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de Cd. Constitución, A.C. |
| CSJ630318IU3 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de Ciudad Sahagún, A.C. |
| CSJ0405195R1 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de Ixtlán del Río Nayarit, A.C. |
| CSJ820217PK1 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de los Mochis, A.C. |
| CSJ7709264E5 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de Monterrey, A.C. |
| CSJ9008093Q2 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de Santa Clara del Cobre, A.C. |
| CSJ860922RQA | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz Guasave, A.C. |
| CSJ630427BQ3 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz, A.C. |
| CSM6408287U7 | Colegio Suizo de México, A.C. |
| CTV921204LC2 | Colegio Tata Vasco de Santa Fe de la Laguna, Michoacán, A.C. |
| CTV941124EA7 | Colegio Tata Vazco de Pamatácuaro, A.C. |
| CTM970324LW0 | Colegio Tecnológico de México, A.C. |
| CTE621226IR3 | Colegio Tenochtitlán, A.C. |
| CTP631018EPA | Colegio Tepeyac de Poza Rica, A.C. |
| CTM9907271G9 | Colegio Tercer Milenio, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CTA9305173K4 | Colegio Teresa de Ávila Lagos, A.C. |
| CTM6402206F0 | Colegio Teresa Martín de Tula, A.C. |
| CUC990430Q3A | Colegio Ugarte de los Cabos, A.C. |
| CUC6303188U4 | Colegio Unión de Chipilo, A.C |
| CUN630307GU0 | Colegio Unión, A.C. |
| CVA700820IF5 | Colegio Vallarta, A.C. |
| CVQ660615JD3 | Colegio Vasco de Quiroga de Purépero, A.C. |
| CVQ140723KH6 | Colegio Vasco de Quiroga de San Sebastián Michoacán, A.C. |
| CVQ6303062E7 | Colegio Vasco De Quiroga, A.C |
| CVC910424EK2 | Colegio Vasconcelos Sociedad Cultural, A.C. |
| CVP941107AF1 | Colegio Victoria de Patamban Michoacán, A.C. |
| CVT640827TW1 | Colegio Victoria de Tangamandapio, A.C. |
| CVV650329H87 | Colegio Victoria de Venustiano Carranza, A.C. |
| CVI660401396 | Colegio Victoria, A.C. |
| CVF990630QV9 | Colegio Viktor Frankl, S.C. |
| CVP8409198B3 | Colegio Vocacional y Profesional Montemorelos, A.C. |
| CZU761018DH3 | Colegio Zumarraga, A.C. |
| CFM6301244Q2 | Colegios Franco Mexicano, A.C. |
| CMN630808A29 | Colegios México de Nuevo Laredo, A.C. |
| CSI630201K25 | Colegios Sinaloa, A.C. |
| CUV060327CF9 | Columbus, Unidad Veracruz Colegio Bilingüe Madison, A.C. |
| CPE741125JA9 | Comité Pro-Mejoramiento Educacional Menonita, A.C. |
| CED100114QI5 | Complejo Educativo de Desarrollo Integral, A.C. |
| CEH800721UX5 | Complejo Educativo Hispanoamericano, A.C. |
| CCM940523A3A | Comunidad Coox Meyaj, A.C. |
| CEB081022I53 | Comunidad Educativa Berea, A.C. |
| CEM0505064V8 | Comunidad Educativa Malinalco, A.C. |
| CEN110708J33 | Comunidad Educativa Nuestra Tierra, S.C. |
| CES040330573 | Comunidad Educativa Semper Mayor, A.C. |
| CES020618F82 | Comunidad Educativa Sunrise, A.C. |
| CET110804634 | Comunidad Educativa Tamuje Iwigara, A.C. |
| CET0104068B7 | Comunidad Educativa Tomás Moro Dos, A.C. |
| CET830808LJ8 | Comunidad Educativa Tomás Moro, A.C. |
| CSE9603272T7 | Comunidad Senda, A.C. |
| CUG8212079MA | Comunidad Universitaria del Golfo Centro, A.C. |
| CMA940524FM7 | Conservatorio de Música y Artes de Celaya, A.C. |
| CTR640129L80 | Constancia yTrabajo, A.C. |
| CEA0004145V9 | Corporación Educativa Aguascalientes, A.C. |
| CQZ920722MR1 | Corregidora de Querétaro de Zinapécuaro Michoacán, A.C. |
| CLS990329869 | Covaqui Llave del Saber, A.C. |
| CDI050617UN3 | Cuidado y Desarrollo Infantil, A.C. |
| CDA8509172Q6 | Cultura Delta Aguascalientes, S.C. |
| CEM061205Q26 | Cultura Emiliani, A.C. |
| CSM1203282K3 | Cultura Superior Mexicana Laamm, A.C. |
| CJA621106IP8 | Cultural de Jalisco, A.C. |
| CEH681214SU9 | Cultural Escuelas y Hospitales Instituto Plancarte, S.C. |
| CMI850712CX2 | Cultural Mimiahuapan, A.C. |
| CPP630209SW2 | Cultural Peña Pobre, A.C. |
| CSF651104AH6 | Cultural Social Femenina Educativa, A.C. |
| DAM9709101S8 | Dante Alighieri de Monterrey, A.C. |
| DCU920909F25 | Dante Cussi, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| DEJ900219325 | Desarrollo Estudiantil y Juvenil de San Luis, S.C. |
| DIP030424C64 | Desarrollo Infantil Pequeño Gigante, A.C. |
| DSA051123CG0 | Dialogo de Saberes, A.C. |
| DBD621112D43 | Dr. Belisario Domínguez, A.C. |
| DSV630515M93 | Dr. Sixto Verduzco, A.C. |
| EAL960212EY8 | Educación Alternativa, A.C. |
| EBN990315IP7 | Educación Básica del Norte, A.C. |
| EBI070730VA9 | Educación Binacional, A.C. |
| EIN861114419 | Educación e Instrucción, A.C. |
| EII950314214 | Educación Integral de Irapuato, S.C. |
| EIM950403P90 | Educación Integral de Monclova, S.C. |
| EIN0407303G3 | Educación Integral de Nuevo León, A.C. |
| EIT930226GS4 | Educación Integral de Tuxtla, S.C. |
| EIP921005SM2 | Educacion Integral Potosina, A.C. |
| EIS150812EGA | Educación Integral Sullivan, A.C. |
| EMS091113QA2 | Educación Media Superior Universidad Iberoamericana, A.C. |
| EST150217FA3 | Educación Para Ser, Toluca, A.C. |
| EPE860919F58 | Educación Peninsular, A.C. |
| EPP940504RL5 | Educación Profesional Peninsular, A.C. |
| ESC8504015Q1 | Educación Superior de Celaya, A.C. |
| ESM980424NS8 | Educación Superior Marista, A.C. |
| ESS040127PZ1 | Educación Superior Suiza, S. C. |
| EFP0004076D7 | Educación y Formación Profesional, S.C. |
| EFO730123M84 | Educación y Formación, A.C. |
| EPA630516S57 | Educación y Patria, A.C. |
| ECA9204062X0 | Educación, Cultura, Artes y Letras, A.C. |
| EIC860612HZ6 | Educación, Investigación y Cultura de San Francisco del Rincón, A.C. |
| ENI000324HQ1 | Educando a la Niñez, A.C. |
| EEM1311138T7 | Educar Emprendiendo, A.C. |
| EDU910603SZA | Educar, A.C. |
| EKO1402263P9 | Education Kolbe, A.C. |
| EME101110K71 | Educativa México, S.C.P. |
| EDU110311DE8 | Edujoyas, A.C. |
| EDU111101415 | Eduser, A.C. |
| CBR701001BG1 | El Colegio Británico (The Edron Academy), A.C. |
| CME4010081M4 | El Colegio de México, A.C. |
| PMF0110293I7 | El Pequeño Mundo Feliz, S.C. |
| EHD760816J69 | Emek Hebrew Dayschool, A.C. |
| EMU850814RQ9 | Emuna, A.C. |
| CEO030211CA3 | En la Comunidad Encuentro de Occidente, A.C. |
| EAI0005315Z3 | Enlaces Académicos Internacionales, A.C. |
| ECU6105264V5 | Enseñanza y Cultura, A. C. |
| EED6107317W1 | Enseñanza y Educación, A.C. |
| EAI7310231F1 | Escuela Activa Integral, A.C. |
| EAT890712V26 | Escuela Americana de Tampico, A.C. |
| EAM680518KZ2 | Escuela Americana, A.C. |
| EBG920821CQ9 | Escuela Bernardo A. Grousset, A.C. |
| ECA980119VD4 | Escuela Calasanz, A.C. |
| ECN991207ET7 | Escuela Cristiana Nuevo Horizonte, A.C. |
| ECC620927ST0 | Escuela Cristóbal Colón, A.C. |
| ECG6604124B8 | Escuela Cruz Gomez Tagle, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| EEC890517U59 | Escuela de Enfermería Christus Muguerza, A.C. |
| EEN7710173W9 | Escuela de Enfermería Nuestra Señora de Guadalupe, A.C. |
| EEP9103051J1 | Escuela de Enfermería Pablo de Anda del Centro, A.C. |
| EES920212235 | Escuela de Enfermería San José, A.C. |
| EEC080623B27 | Escuela de Especialidades para Contadores Profesionales, A.C. |
| EIN051201GE5 | Escuela de Integración, A.C. |
| ECA831019BD5 | Escuela de la Ciudad de Aguascalientes, A.C. |
| ETS771220S97 | Escuela de Trabajo Social Tampico, A.C. |
| ENO650303515 | Escuela del Niño del Obrero, A.C. |
| EDA780629PH8 | Escuela Domingo De Alzola, A.C. |
| EFR920926IR8 | Escuela Felipe Ramírez, A.C. |
| EFU010706DL8 | Escuela Francisco de Urdiñola, A.C. |
| EFG000313DG9 | Escuela Franco Guadalupe, A.C. |
| EGV930512J54 | Escuela Guadalupe Victoria Jesús María, A.C. |
| EGV651103G83 | Escuela Guadalupe Victoria, A.C. |
| EHC770624GE8 | Escuela Hidalgo de Cocula, A.C. |
| EHM940805A17 | Escuela Hispano Mexicana Orizaba, A.C. |
| EHM810530LWA | Escuela Hispano Mexicana, A.C. |
| EIA0709141X6 | Escuela Ignacio Allende Rangel, A.C. |
| EIN930512724 | Escuela Independencia, A.C. |
| EIC7609082C5 | Escuela Isabel C. de Talamas, A.C. |
| EJA961010C84 | Escuela Japonesa de Aguascalientes, A.C. |
| EJP8512318UA | Escuela Joaquín Peón, A.C. |
| EJF640710FA4 | Escuela John F. Kennedy, A.C. |
| EJM630920RR4 | Escuela José María de Yermo y Parres, A.C. |
| EJS901001FY9 | Escuela Juan Sandoval, A.C. |
| ESS020712SYA | Escuela la Salle de Saltillo, A.C. |
| ELD320206L38 | Escuela Libre de Derecho |
| ELN030926JVA | Escuela Libre de Negocios, A.C. |
| ELG9209267I5 | Escuela López y González, A.C. |
| EMA970423NT6 | Escuela Mano Amiga del Estado de Querétaro, S.C. |
| EMC920713IM0 | Escuela Martín de Coruña, A.C. |
| EMC621128RCA | Escuela Martín de La Cruz, A.C. |
| EML940903LBA | Escuela Moliere-Liceo Franco Mexicano, A.C. |
| EML650125K81 | Escuela Montessori de la Ciudad de México, A.C. |
| EMO730925E34 | Escuela Montessori, A.C. |
| EMO851111HX3 | Escuela Moumier, A.C. |
| ENE730115GH1 | Escuela Normal Esperanza, A.C. |
| ENQ000815U63 | Escuela Normal Queretana, A. C. |
| EEX9502027U8 | Escuela para el Éxito, A.C. |
| ETR840719LE3 | Escuela para Técnicos en Radiología Doctor Carlos Coqui, A.C. |
| EPL910722A58 | Escuela Particular Libertad, A.C. |
| EPP910319G9A | Escuela Particular Pochutla, A.C. |
| EPG910114DA6 | Escuela Pedro de Gante de Tamasopo, A.C. |
| ECA9210027GA | Escuela por Cooperación América, A.C. |
| ECA9308257G5 | Escuela por Coperación America, A.C. |
| EPC0205231Y3 | Escuela Preparatoria Central de Ciudad Juárez, A.C. |
| EPR921024NL7 | Escuela Preparatoria de Ríoverde, A.C. |
| EPJ020910S78 | Escuela Preparatoria José Rubén Romero, A.C. |
| EPS730430IU7 | Escuela Preparatoria La Salle, A.C. |
| EPV0109196S7 | Escuela Preparatoria Villa de Matel, A. C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| EPB7408243R8 | Escuela Primaria Bilingüe Jose Vasconcelos, A.C. |
| EPT810113JL4 | Escuela Primaria Taller María Montessori, A.C. |
| EPV7305071G6 | Escuela Primaria Vespertina Simón Bolívar, A.C. |
| EPS921209DG4 | Escuela Profesor Salvador Carabez González, S.C. |
| EPH930507UC1 | Escuela Promoción Humana y Cultural, A.C. |
| ERG070914ELA | Escuela Rincón Gallardo, A.C. |
| ESF9311086Z6 | Escuela San Felipe el Real, A.C. |
| ESJ050607H4A | Escuela San Juan Diego, A.C. |
| ESD860414975 | Escuela Secundaria Dr. Emilio Cárdenas, S.C. |
| ESC9606084B1 | Escuela Superior de Comercio Exterior, A.C. |
| ESN020201SH2 | Escuela Superior de Negocios, S.C. |
| ETA910925IA5 | Escuela Tabasco, A.C. |
| ETI630912RY5 | Escuela Técnica Industrial de Torreón, A.C. |
| EVQ921211NB9 | Escuela Vasco de Quiroga de Galeana, Michoacán, A.C. |
| EVQ7012156E6 | Escuela Vasco de Quiroga de Huejutla, A.C. |
| EVQ860512KG3 | Escuela Vasco de Quiroga, A.C. |
| EVR010820C54 | Escuela Veteranos de la Revolución Gral. Lazaro Cardenas, A.C. |
| EVF950921PF4 | Escuela Vicente Ferrer, A.C. |
| EWC9711121G1 | Escuela Waldorf de Cuernavaca, S.C. |
| EYA8706111Y6 | Escuela Yavne, S.C. |
| EYP650525F70 | Escuela Yermo y Parres, A.C. |
| EHO630306TF5 | Escuelas y Hospitales, A.C. |
| EES110609J39 | ESMEL Escuela Superior Mexicana de Entrenamiento Laboral, A.C. |
| EED980911S98 | Espacio Educativo, A.C. |
| EDA000919U68 | Esparza y Dávalos, A.C. |
| ECA060707EI1 | Espíritu de Campeón, A.C. |
| EIC9303156S8 | Estancia Infantil Club Rotario de Navojoa, A.C. |
| ETN090710VB6 | Estudios Tecnológicos de Nivel Medio Superior, A.C. |
| EUT1407046U5 | Estudios Universitarios Tarso, A.C. |
| EPA840427ET6 | Eugenio Paccelli, A.C. |
| FLD921216R54 | Facultad Libre de Derecho de Monterrey, A.C. |
| FEB000705CA2 | Filantrópica y Educativa de Baja California, A.C. |
| FEC110411C45 | Filantropica y Educativa de Campeche, A.C. |
| FEO0005313Z4 | Filantrópica y Educativa de Oaxaca, A.C. |
| FEO000726P45 | Filantrópica y Educativa de Occidente, A.C. |
| FES020502DB1 | Filantrópica y Educativa de Sinaloa, A.C. |
| FET000807VC9 | Filantrópica y Educativa de Tabasco, A.C. |
| FEC000605190 | Filantrópica y Educativa del Centro de Chiapas, A.C. |
| FED091022Q93 | Filantrópica y Educativa del Este de Tabasco, A.C. |
| FEG000621ID6 | Filantrópica y Educativa del Golfo, A.C. |
| FEM0008286NA | Filantrópica y Educativa del Mayab, A.C. |
| FEN00092718A | Filantrópica y Educativa del Noreste, A.C. |
| FEN000814AC9 | Filantrópica y Educativa del Noroeste, A.C. |
| FEN000612UH0 | Filantrópica y Educativa del Norte de Chiapas, A.C. |
| FEN000707QDA | Filantrópica y Educativa del Norte, A.C. |
| FEO080626DZA | Filantropica y Educativa del Oeste de Chiapas, A.C. |
| FEP000920FE9 | Filantropica y Educativa del Pacífico Sur, A.C. |
| FES0010206B4 | Filantrópica y Educativa del Soconusco, A.C. |
| FEH000622MA8 | Filantrópica y Educativa Hidalgo Veracruzana, A.C. |
| FEO020304UZ7 | Filantrópica y Educativa Olmeca, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FER080403I80 | Filantrópica y Educativa Riviera Maya, A.C. |
| FEV000816HA4 | Filantrópica y Educativa Veracruzana del Sur, A.C. |
| FER9108291S3 | Fomento a la Educación y Recreación de Huichapan, A.C. |
| FCS0506034H4 | Fomento Cultural Los Sauces, A.C. |
| FCP850102C81 | Fomento Cultural Plancarte, A.C. |
| FCM701028AE5 | Fomento Cultural, Médico y Asistencial entre Indígenas, A.C. |
| FIE8603043P7 | Fomento de Instituciones Educativas, A.C. |
| FEC751027FX3 | Fomento Educativo Cultural, A.C. |
| FEI850710SE7 | Fomento Educativo Integral de Hermosillo, A.C. |
| FEP620426MPA | Fomento Educativo Popular, A.C. |
| FEV941018NYA | Fomento Educativo Vasco de Quiroga, A. C. |
| FCU670306CQ8 | Formación Cultural AC |
| FEM881130N40 | Formación Educativa y Musical, A.C. |
| FIJ8506137T3 | Formación Integral de la Joven Campesina, A.C. |
| FIR1006088P6 | Formación Integral de la Riviera Maya, S.C. |
| FIM721109DH7 | Formación Integral de Monclova, A.C. |
| FIN040811NU0 | Formación integral para la niñez y juventud michoacana, A.C. |
| FIP860505U55 | Formación Integral Piedras Negras, S.C. |
| FIU0401161TA | Formación Integral Universitaria de San Luis, A.C. |
| FPE1310227Z5 | Formación Pedregal, A.C. |
| FUH820515994 | Formación Universitaria y Humanista de la Laguna, A.C. |
| FUH911004FN0 | Formación Universitaria y Humanista de Saltillo, A. C. |
| FET8902096T1 | Formación y Educación Tlacotepec, A.C. |
| FJZ760825HI1 | Fray Juan de Zumarraga de Ixtacala, A.C. |
| FSE680608GR9 | Fray Servando, A.C. |
| FBP080428DY6 | Fundación Baden Powell, A.C. |
| FCA6503318Z2 | Fundación Colegio Americano de Puebla, F.B.P. |
| FCG840924F73 | Fundación Cultural de Guadalupe Nuevo León, A.C. |
| FCI9810261I1 | Fundación Cultural Infantil y Juvenil Fray Ivo Toneck, A.C. |
| FBP740530RF2 | Fundación de Beneficencia Privada Escuela de Enfermeria Emmanuel |
| FDE030624N43 | Fundación Donde Educarte, A.C. |
| FET141002DU4 | Fundación Eduardo Tricio Gómez, A. C. |
| FPI9703112NA | Fundación El Peñón, I.A.P. |
| FEV160308TL1 | Fundación Escuela para la Vida, A.C. |
| FGD070706HL6 | Fundación Generación 2000, A.C. |
| FGU930812HA2 | Fundación Gusi, A.C. |
| FMA010426S77 | Fundación Mano Amiga, A.C. |
| FTH9301081P5 | Fundación Técnica y Humanística de Tlaxcala, S.C. |
| FTE150305GF2 | Fundación Ternium para la Educación, A.C. |
| FUA851220CF0 | Fundación Universidad de las Américas Puebla |
| GUS020119T81 | Gerónimo Usera, A.C. |
| GCA750811TG1 | Gonzalo Calvillo, A.C. |
| GLE550620I89 | Gota de Leche, A.C. |
| GIS101109RB6 | Greenville International School, A.C. |
| GEV1001083M7 | Grupo Educativo VHOS, A.C. |
| GEC140125HR2 | Grupo Educativo y Cultural Morelense, S.C. |
| GCI011022K27 | Guardería Chiquitines, S.C. |
| GMA9607128J4 | Guardería Mis Amiguitos de Montemorelos, A.C. |
| GNE020409FJ7 | Guardería Nenitos, S.C. |
| GGA9901139U7 | Guarderías Gotita de Amor, S.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| HSE990930SZ4 | Haaz Servicios, S.C. |
| HEC1004231KA | Hermandad Educativa CAT, A.C. |
| HMO030122872 | Highlands de Monterrey, S.C. |
| HJV960318IX9 | Hogar de la Joven Vicenta Ma., A.C. |
| HNI5503073R6 | Hogar del Niño, A.C. |
| HTG870716TMA | Hogar Teresa Guasch, A.C. |
| HCU590506LG4 | Hogar y Cultura, A.C. |
| HEN120505ET8 | Huatusco y la Enseñanza, A.C. |
| IUN020806237 | Icel Universidad, S.C. |
| IGI930212SUA | Igino Giordani, A.C. |
| IBI951012CB2 | Imagina Biblioteca Infantil, A.C. |
| INI9105294M2 | Impulso Novalis de Integración Cultural y Artística, A.C. |
| ICV980528SG0 | Impulsora Cultural Valladolid, A.C. |
| IES570327FL1 | Impulsora de Escuelas, A.C. |
| IEC550802MH9 | Impulsora de la Enseñanza en Colima, A.C. |
| ICG670417H11 | Impulsora del Colegio Guadalupe Victoria, A.C. |
| IDI910108NJ0 | Impulsora para el Desarrollo Integral del Ser Humano, A.C. |
| IFE920219ES2 | Institución de Fomento Educativo Popular, A.C. |
| IEC920715MJ4 | Institución Educativa Colegio Miguel Hidalgo, A.C. |
| IEM060607F12 | Institución Educativa María Goretti, A.C. |
| IEC7509256H0 | Institución Educativa y Cultural Coeneo, A.C. |
| IEL560806TY0 | Instituciones Educativas Labastida, A.C. |
| IAG621119H29 | Instituto Aguascalientes, A.C. |
| IAM680408HIA | Instituto América, A.C. |
| IAP890810TQ0 | Instituto Andes de Puebla, S.C. |
| IAB930517LFA | Instituto Anglo Británico, A.C. |
| IAE6205098JA | Instituto Anglo Español, A.C. |
| IAM670629PE6 | Instituto Antonio de Mendoza de Morelia, A.C. |
| IAM561031AI9 | Instituto Asunción de México, A.C. |
| PIA6706062QA | Instituto Asunción de Querétaro, A.C. |
| IBA0707022P7 | Instituto Banamex, A.C. |
| IBF590709SF7 | Instituto Benjamín Franklin de Yucatán, A.C. |
| IBJ920925794 | Instituto Bilingüe Jean Piaget, A.C. |
| IBP9801052K3 | Instituto Blas Pascal, A.C. |
| IBU980505CL7 | Instituto Buenaventura, S.C. |
| ICG941203UKA | Instituto Campo Grande, A.C. |
| ICA780529UB7 | Instituto Cancún, A.C. |
| ICG640228RP0 | Instituto Carlos Gómez, A.C. |
| ICE9110166Z4 | Instituto Cencalli, S.C. |
| ICC580923MG0 | Instituto Central Coahuila, A.C. |
| ICA650407RA9 | Instituto Centro América, A.C. |
| ICE74120396A | Instituto Cervantes, A.C. |
| ICM621206TF5 | Instituto Científico Motolinía, A.C. |
| ICM640629BP7 | Instituto Cinco de Mayo, A.C. |
| ICA820928MA0 | Instituto Cultural Alvarado, A. C. |
| ICC680706175 | Instituto Cultural Celayense, A.C. |
| ICC6011237C6 | Instituto Cultural Cuernavaca, A.C. |
| ICH870512PD2 | Instituto Cultural de la Huasteca Potosina, A.C. |
| ICO5202219X4 | Instituto Cultural de Occidente, A.C. |
| ICL980319JP1 | Instituto Cultural Leonés, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| ICL9609301B3 | Instituto Cultural Loyola, S.C. |
| ICM750625BJ9 | Instituto Cultural Mexicano Japonés, A.C. |
| ICM621126PY6 | Instituto Cultural México, A.C. |
| ICM540701LU1 | Instituto Cultural Mexiconorteamericano, A.C. |
| ICO02021871A | Instituto Cultural Orizaba, A.C. |
| ICT901122MA4 | Instituto Cultural Tampico, A.C. |
| ICV620427UB1 | Instituto Cultural Veracruz, A.C. |
| ICU620331SX7 | Instituto Cultural, A.C. |
| ICL900103B49 | Instituto Cumbres de León, S.C. |
| ICQ8609256G0 | Instituto Cumbres de Quintana Roo, S.C. |
| ICS870531RA8 | Instituto Cumbres de Saltillo, S.C. |
| ICT881208IB5 | Instituto Cumbres de Tijuana, S.C. |
| ICU630515MF7 | Instituto Cumbres, A.C. |
| IAP770622HA9 | Instituto de Administración Pública del Estado de Chiapas, A.C. |
| ICT991221544 | Instituto de Ciencias Teológicas y Filosóficas Gabriel Méndez Plancarte, A.C. |
| ICU080722NBA | Instituto de Ciencias Universitarias Mundial, A.C. |
| ICE790416E19 | Instituto de Ciencias y Estudios Superiores de Tamaulipas, A.C. |
| ICI460612Q68 | Instituto de Ciencias, A.C. |
| ICI980120GR2 | Instituto de Comunicación Internacional de México, A.C. |
| IDE820308B63 | Instituto de Desarrollo, Educación y Aprendizaje, S.C. |
| IEI040126490 | Instituto de Educación Integral Magdalena Cervantes, A.C. |
| IEU920207KB6 | Instituto de Educación Universitaria en Cultura Hebraica, A.C. |
| IEC9307026S8 | Instituto de Educación y Cultura Patria y Cultura, S.C. |
| IEE0507195B4 | Instituto de Enlaces Educativos, A.C. |
| IES730706GK4 | Instituto de Enseñanza Secundaria Ramón López Velarde, A.C. |
| IES8804126I7 | Instituto de Enseñanza Superior en Contaduría y Administración, S.C. |
| IET720120MG9 | Instituto de Enseñanza Técnica, Media y Superior Francisco I. Madero, S.C. |
| IEE700410BC4 | Instituto de Especialización para Ejecutivos, S.C. |
| IES780227VA7 | Instituto de Estudios Superiores de Tamaulipas, A.C. |
| IES050419989 | Instituto de Estudios Superiores Nueva Galicia, A.C. |
| IES940509BC9 | Instituto de Estudios Superiores Vizcaya Pacífico, A.C. |
| IEU940707VB1 | Instituto de Estudios Universitarios del Valle de Zamora, A.C. |
| IFI9911154F1 | Instituto de Filosofía, A.C. |
| IFA070212BIA | Instituto de Formación Académica del Centro y Sureste, A.C. |
| IFL010730KR1 | Instituto de Formación Liverpool, A.C. |
| IFS940707FQ7 | Instituto de Formación y Servicio, A.C. |
| IHC6212192E9 | Instituto de Humanidades y Ciencias, A.C. |
| IIA0702146V0 | Instituto de Innovación Académica y Liderazgo de Monterrey, A. C. |
| ILA620917KT4 | Instituto de La Laguna, A.C. |
| ILA010324971 | Instituto de Lenguaje, Aprendizaje y Conducta, A.C. |
| IMP020207271 | Instituto de Maestría y Posgrados en Administración, A.C. |
| IOP710106PQ9 | Instituto de Orientación Profesional y Vocacional, A.C. |
| ICA651113GR9 | Instituto del Carmen A.C. |
| ICT861007D40 | Instituto del Carmen de Tlalpujahua, A.C. |
| ISA870116598 | Instituto del Saber, A.C. |
| IDS640806SK4 | Instituto Domingo Savio, A.C. |
| IDM0708313Q8 | Instituto Dr. Mariano Benavente, S.C. |
| IED011009NL1 | Instituto Edimburg, S.C. |
| IEA6106193I9 | Instituto Educacional América, A.C. |
| IEC010328ELA | Instituto Educativo Colinas de San Javier, S.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| IEZ0507261T7 | Instituto Educativo de Zacatecas, A.C. |
| IEN610217S28 | Instituto Educativo del Noroeste, A.C. |
| IED801030R4A | Instituto Educativo Dr. Carlos Navarro, A.C. |
| IEP570603994 | Instituto Educativo Poblano, A.C. |
| IEC120301G28 | Instituto Educativo y Cultural Azteca SC |
| IED560223534 | Instituto Educativo, A.C. |
| IDM951121NV1 | Instituto El Diseñador de la Moda, S.C. |
| IEM640103835 | Instituto Excélsior de Monterrey, A.C. |
| IFP910115FZ5 | Instituto Francisco Possenti, A.C. |
| IFM7211031F2 | Instituto Franco Mexicano, A. C. |
| IFJ000818597 | Instituto Fray Juan Bautista Moya de Huetamo, A.C. |
| IGC6601314T7 | Instituto García de Cisneros, A.C. |
| IGZ010824153 | Instituto Guadalupano de Zacualtipán, A.C. |
| IGI6304191HA | Instituto Guadalupe Insurgentes, A.C. |
| IGV631021IY3 | Instituto Guadalupe Victoria, A.C. |
| IHI620717621 | Instituto Hispano Inglés, A.C. |
| IHL120131BK4 | Instituto Humanista Leonardo Da Vinci, A.C. |
| IIA780214J41 | Instituto Ignacio Allende, A.C. |
| IIE770107TL0 | Instituto Interamericano de Estudios Psicológicos y Sociales de Chihuahua, A.C. |
| IIM680515B18 | Instituto Irlandés de Monterrey, S.C. |
| IJF110217AN5 | Instituto J. Francisco Rodríguez, S.C. |
| IJG900228TX5 | Instituto J. Guadalupe Velázquez, A.C. |
| IJA630225QE8 | Instituto Jassá, A.C. |
| IJP071108MT4 | Instituto Jean Piaget del Río, A.C. |
| IJD781014PY3 | Instituto José David, A.C. |
| IJM691218265 | Instituto José María Morelos de Santa Ana, A.C. |
| IJS630906FY7 | Instituto Juan de San Miguel, A.C. |
| IJV960604MZ6 | Instituto Juventud de Villa de García, A.C. |
| IPA651010UR4 | Instituto la Paz, A.C. |
| ISC651115PG8 | Instituto La Salle de Chihuahua, A.C. |
| ISA6212192Y9 | Instituto La Salle, A.C. |
| ILA681101NW0 | Instituto Laguense, A.C. |
| IAP890412TB4 | Instituto Las Américas de Parral, A.C. |
| ICA6505152J0 | Instituto Las Casas, A.C. |
| ILG7407249T4 | Instituto Lasalle de Guanajuato, A.C. |
| ILM880415NF9 | Instituto Latino de Morelia, A.C. |
| ILA871116E97 | Instituto Laurens, A.C. |
| ILE740527H80 | Instituto Leones, A.C. |
| ILA9704234P1 | Instituto Libre de Arquitectura de Jalisco, A.C. |
| ILG990923UC7 | Instituto Luis Guerrero Esparza, A.C. |
| ILM9310078AA | Instituto Luis Martín de León, A.C. |
| ILM931104SV8 | Instituto Luis Martín Jaral, A.C. |
| ILU770731SA4 | Instituto Lux, A.C. |
| IMA910708U89 | Instituto Mano Amiga de Monterrey, S.C. |
| IMA930707EV0 | Instituto Mano Amiga de Torreón, S.C. |
| IMI840912TG7 | Instituto María Isabel Dondé, I.A.P. |
| IMT9207177A0 | Instituto María Teresa Cancino, A.C. |
| IMA910514CP9 | Instituto Mariano, A.C. |
| IMA980811LA7 | Instituto Marillac, I.A.P. |
| IMM950724NIA | Instituto Marista Miramar, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| IMA6212053GA | Instituto Matel, A.C. |
| IMA630201949 | Instituto Mater, A.C. |
| IMA6409282B5 | Instituto Mexicano Americano de Relaciones Culturales, A.C. |
| IMA590209243 | Instituto Mexicano de la Audición y el Lenguaje, A.C. |
| IMN5612315B5 | Instituto Mexicano Norteamericano de Relaciones Culturales de Nuevo León, A.C. |
| IMB630613PU0 | Instituto México de Baja California, A.C. |
| IMC6111273D3 | Instituto México de Ciudad Juárez, A.C. |
| IMP771209PR0 | Instituto México de Puebla, A.C. |
| IMT650414EY6 | Instituto México de Toluca, A.C. |
| IMV930903GFA | Instituto México de Villa de García, A.C. |
| IMS950103TH4 | Instituto México Secundaria, A.C. |
| IME641008MS3 | Instituto México, A.C |
| IMA001206HW0 | Instituto Miguel Ángel de Occidente, A.C. |
| IMA921005NA2 | Instituto Miguel Angel Herrera, A.C. |
| IMA630522AQ5 | Instituto Miguel Angel, A.C. |
| IMI1205153A4 | Instituto Mimiahuapan, A.C. |
| IMI910718QA9 | Instituto Minerva, A.C. |
| IMS010330AN7 | Instituto Montessori San Ángel, S.C. |
| IMO6305042I9 | Instituto Morelos, A.C. |
| IMC951030AI8 | Instituto Motolinia Cerritense, A.C. |
| IMO530811CH1 | Instituto Motolinia, A.C. |
| IMN981107777 | Instituto Multicultural del Norte, A.C. |
| INO040610D91 | Instituto Noray, A.C. |
| INE820326PM1 | Instituto Normal Enrique Benítez, A.C. |
| INU700120T36 | Instituto Nursia, A.C. |
| IOP891006QF0 | Instituto Oriente de Puebla, A.C. |
| IOG780502UD3 | Instituto Oscar González Blakaller, A.C. |
| IPO9812076J4 | Instituto Padre Ochoa de Charapan, A.C. |
| IPV970122921 | Instituto Paidológico Veracruz, A.C. |
| IEE141204B86 | Instituto para la Enseñanza, Equidad de Género, Desarrollo Humano y Sustentable, A.C. |
| IPM860820LJ3 | Instituto Patria de México, A.C. |
| IPM9506156D1 | Instituto Paula Montal de Querétaro, A.C. |
| IPA6205092L9 | Instituto Pedagógico Anglo Español, A.C. |
| IPS890504MN9 | Instituto Plancarte de San Juan del Río, A.C. |
| IPQ630409R85 | Instituto Plancarte Querétaro, A.C. |
| IPL7103151D6 | Instituto Plancarte, A.C. |
| IPC891031D16 | Instituto Playa del Carmen, A.C. |
| IMM911126T87 | Instituto por un Mundo Mejor, A.C. |
| IPO620701GK4 | Instituto Potosino, A.C. |
| IQP000815187 | Instituto Queretano Primaria, A. C. |
| IRE6302204E2 | Instituto Regiomontano, A.C. |
| IRV950801EJ6 | Instituto Renacimiento del Valle, A.C. |
| IRE620704R4A | Instituto Renacimiento, A.C. |
| IRC900104IC3 | Instituto Rosa del Carmelo, A.C. |
| IRV630311UZ0 | Instituto Rosa Virginia Pelletier, A.C. |
| IRO100305KD9 | Instituto Roscor, A.C. |
| IRO630906C48 | Instituto Rougier, A.C. |
| IRO7105012S6 | Instituto Rougier, A.C. |
| ISH610818FVA | Instituto Sahuayense Higareda, A. C. |
| ISA560516EQ0 | Instituto Salvatierra, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| ISA8703114TA | Instituto San Ángel del Sur, S.C. |
| ISJ921216NMA | Instituto San Juan Bautista Lasalle de Sombrerete Zacatecas, A.C. |
| ISD730221Q29 | Instituto Santos Degollado, A.C. |
| ISE7209222E1 | Instituto Social y Escolar de Puebla, A.C. |
| ISO790220EQA | Instituto Sonora, A.C. |
| ISA730903BB7 | Instituto Superior Autónomo de Occidente, A.C. |
| ISC860827LV5 | Instituto Superior de Computación, S.C. |
| ISI9607043L7 | Instituto Superior de Informática e Computación, A.C. |
| ISC910415TI8 | Instituto Superior en Computación y Administración, S.C. |
| ITC071016330 | Instituto Tapia Centeno, A.C. |
| ITV990806P27 | Instituto Tata Vasco de Contepec, A.C. |
| ITA630119398 | Instituto Tecnológico Autónomo de México. |
| ITA030527D74 | Instituto Tecnológico de Alta Capacitación Académica, A.C. |
| ITD030908DX1 | Instituto Tecnológico Don Bosco, A.C. |
| ITE430714KI0 | Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. |
| ITE570731PS9 | Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente, A.C. |
| ITE790818T59 | Instituto Tenancingo, A.C. |
| ITE030611H94 | Instituto Tenayuca, A.C. |
| ITA660114DN1 | Instituto Teresa de Ávila, A.C. |
| ITN100302HD6 | Instituto Tierra Nueva de Iguala, A.C. |
| IUS1311064U2 | Instituto Universitario del Sureste, A.C. |
| IVE0711167H0 | Instituto Valle de Extremadura, A.C. |
| IVT7206173M1 | Instituto Valverde y Téllez de León, A.C. |
| IVH700722KR5 | Instituto Vanguardia de Hermosillo, A.C. |
| IVQ6709066JA | Instituto Vasco de Quiroga, A.C. |
| IVV9212112N5 | Instituto Verdad y Vida, A.C. |
| IVE9203242J1 | Instituto Villa Educare, A.C. |
| IVI861127MB8 | Instituto Vivir, A.C. |
| IEG621016SE0 | Institutos Educativos de Guadalajara, A.C. |
| IUS0708225U2 | Inter Universidad del Sureste, A.C. |
| IIG581106DJ9 | Internado Infantil Guadalupano, A.C. |
| IAS981207459 | International American School of Cancún, A.C. |
| IFI870917P74 | Investigación y Filosofía, A.C. |
| IES050607RD9 | Investigaciones y Estudios Superiores de Querétaro, S.C. |
| IES870531FU5 | Investigaciones y Estudios Superiores, S.C. |
| ICJ9005308S5 | Isabel de Castilla y José María Morelos, A.C. |
| IGR630212EX9 | Isabel Grasseteau, A.C. |
| JAM870903SC9 | J. Abraham Martínez B., A.C. |
| JNC8407249A8 | Jardín de Niños Cedros, A.C. |
| JNT820929UX6 | Jardín de Niños Tzitlacalli, A.C. |
| JNP730906JG9 | Jardín de Niños y Primaria Particular Bilingüe Incorporada, A.C. |
| JAG670428DA7 | José Antonio González Peña, A.C. |
| JES910527FC7 | José de Escandón La Salle, A.C. |
| JMY630405K61 | José María de Yermo y Parres, A.C. |
| JVA670814CZ4 | José Vasconcelos, S.C. |
| JFE740628LS1 | Juan Ferrándiz, A.C. |
| KBM760927UR5 | Kinder Bilingue Montessori, A.C. |
| KGU990512QS9 | Kindergarten Guzymard, S.C. |
| CTE910318Q43 | La Casa del Teatro, A.C. |
| ELA790907D66 | La Escuela de Lancaster, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| GMA050311H6A | La Guarderia de Mamá, S. C. |
| LUZ6001279I0 | La Luz, A.C. |
| ROS6207252Z4 | La Rosa, A.C. |
| SSJ640415F78 | La Salle San Juan del Río, A.C. |
| LCU660124DB5 | Labor y Cultura, A.C. |
| LME790201R70 | Lamar Mexicana, A.C. |
| LCV050615SU6 | Language Center Veracruzano, S.C. |
| LAC860505469 | Liceo Alberto del Canto, A.C. |
| LAF810518A90 | Liceo Anglo Francés de Monterrey, A.C. |
| LCO070209A80 | Liceo Corregidora, A.C. |
| LAO071228MM0 | Liceo de Artes y Oficios, A.C. |
| LBO960320DJ4 | Liceo del Bosque, A.C. |
| LVT890502RA1 | Liceo del Valle de Toluca, S.C. |
| LVA770103NA8 | Liceo del Valle, A.C. |
| LFM370918AT4 | Liceo Franco Mexicano, A.C. |
| LFJ830627IC6 | Liceo Fray Juan de Larios, A.C. |
| LMJ741031E70 | Liceo Mexicano Japonés, A.C. |
| LMO0510276X1 | Liceo Morelia, A.C. |
| LSI010913IWA | Líderes del Siglo, A.C. |
| LSC721128DX6 | Lincoln School, A.C. |
| LCO041210758 | London College, A.C. |
| LOM840314LZ1 | López Ortega Magallanes y Asociados Orientadores Familiares, S.C. |
| LCE101026AL6 | Lucerna Colegio de Excelencia, S.C. |
| LSA831207M14 | Luz y Saber, S.C. |
| MSL0010067P8 | Ma. Santos Lugo Domínguez, S.C. |
| MAA0702097QA | Mano Amiga Aguascalientes, S.C. |
| MAB0706296E6 | Mano Amiga Baja California, S.C. |
| MAC0702015U9 | Mano Amiga Chiapas, S.C. |
| MAC9307076P1 | Mano Amiga de Chalco, S.C. |
| MAG900405MQ5 | Mano Amiga de Guadalajara, S.C. |
| MAI8712246W6 | Mano Amiga de Irapuato, S.C. |
| MAL790314LR6 | Mano Amiga de León, A.C. |
| MAP940117CP9 | Mano Amiga de Puebla, S.C. |
| MAC8912114FA | Mano Amiga La Cima, A.B.P. |
| MAT010118Q19 | Mano Amiga Piedras Negras, A.C. |
| MAY0403166L9 | Mano Amiga Yucatán Conkal, A.C. |
| MAM870531AQ6 | Mano Amiga, S.C. |
| MMM940315UI4 | Margarita Morales Martínez, A.C. |
| MLO9809102M5 | María Luisa Olanier, A.C. |
| MMO8104031K1 | María Montessori, A.C. |
| MJI920714MS1 | Mariano Jiménez, A.C. |
| CAL930505JC7 | Mi Colegio de Audición y Lenguaje Fray Pedro Ponce de León, A.C. |
| MMM000708EH7 | Miguel de la Mora de la Mora, A.C. |
| MHR700225BK7 | Miguel Hidalgo de los Reyes, A.C. |
| MIS0703134Q7 | Miseli, S.C. |
| MPE720929RH6 | Montessori del Pedregal, A.C. |
| MME901024584 | Motolinía de Mérida, A.C. |
| MSL7709272A7 | Motolinía de San Luis, A.C. |
| MFA010912AL9 | Mundo Familiar, A.C. |
| NEI160218ETA | Nic Educación Internacional, S.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| NHS911112BV6 | Niños Héroes de Santa Rosa Jáuregui, A.C. |
| NTE810714F71 | Nobles Tercios, A.C. |
| NOR950726RP5 | Normaver, A.C. |
| NAL920820C32 | Nuevo Aliento, A.C. |
| OCO6910245J0 | Ocotlán, A.C. |
| ODE890615II5 | Ovide Decroly, A.C. |
| OSE970611EP2 | Oxford School of English, A.C. |
| PAP820816AM6 | Papasquiaro, A.C. |
| PCU640317P45 | Patria y Cultura, A.C. |
| PCE770330144 | Patronato Cultural y Educativo de Reynosa, A.C. |
| PED830803JZ2 | Patronato de la Escuela Dolores de Pacheco, A.C. |
| PCC570828CTA | Patronato de los Colegios Chapultepec, A.C. |
| PPB610315K34 | Patronato de Papeleros y Boleros, A.C. |
| PTE541008GM3 | Patronato de Tecolotlán, A.C. |
| PCC571116Q90 | Patronato del Colegio Cristóbal Colón, A.C. |
| PCH7609271Y4 | Patronato del Colegio Hidalgo de Huauchinango, A.C. |
| PCP640401I19 | Patronato del Colegio Progreso, A.C. |
| PIE760611442 | Patronato e Impulso Educativo, A.C. |
| PFV0106115T2 | Patronato Francisco V Ruíz, A.C. |
| PDE860709AY1 | Patronato para el Desarrollo Empresarial Mexicano, A.C. |
| PEI080605LV1 | Patronato para la Educación Integral de la Laguna, A.C. |
| PPE950607J45 | Patronato Pro Educación Mexicano, A.C. |
| PPE580402S72 | Patronato Pro Escuela Independencia, A.C. |
| PPP621125I51 | Patronato Pro-Cultura Pestalozzi, A.C. |
| PSE8605293E0 | Patronato Social y Educativo de Monterrey, A.C. |
| PES971216H79 | Patronatos Escolares, A.C. |
| PUN781208726 | Paz y Unión, A.C. |
| PSE001116KE4 | Peques Servicios, S.C. |
| PIN890426T56 | Perfeccionamiento Integral, A.C. |
| PLP8306279N2 | Peterson Lomas Preparatoria, S.C. |
| PPE050218974 | Pie Pequeño, S.C. |
| PMN010125PZ4 | Pilhuancalli Montessori Neuromotor, A.C. |
| PYO920318CXA | Platero y Yo, A.C. |
| PLI9012219H7 | Plimei, A.C. |
| PMA950329AP6 | Potosino Marista, A.C. |
| PSS010808LN7 | Preparatoria La Salle-Simón Bolivar, A.C. |
| PMT950721VE3 | Preparatoria Marista de Tepic, A.C. |
| PSF020703HA5 | Preparatoria Santa Fé, S.C. |
| PCS700616921 | Primaria Colegio Simón Bolívar, A.C. |
| PLM9708159I1 | Primaria Lic. María Cárdenas de Malpica, S.C. |
| PMA9505245K8 | Primaria Marista, A.C. |
| POR000815FZ2 | Primaria Orizaba, A.C. |
| PCA4604087H3 | Pro Colegio Antonio Repiso, A.C. |
| PJZ150521SW9 | Pro Juventud de Zinapécuaro, A.C. |
| PCI780919B47 | Pro-Cultura Instituto Morelos, A. C. |
| PCM630711HF9 | Pro-Cultura Michoacán, A.C. |
| PJI610329FR5 | Profesor José Ibarra Olivares, A.C. |
| PMS7911235J3 | Profesora Maria Susana Gonzalez de Reyes, A.C. |
| PAM900523TH6 | Profra. Ana María Gómez, A.C. |
| PCO030606EM8 | Proinfancia de Colima, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| PCO700828976 | Promoción Cultural de Occidente, A.C. |
| PCE820712PP4 | Promoción de la Cultura y Educación Superior del Bajío, A.C. |
| PEL741231QW4 | Promoción Educativa Leonesa, A.C. |
| PDH911129TY5 | Promoción y Desarrollo Humano, S.C. |
| PDS850705F31 | Promoción y Desarrollo Social, A.C. |
| PDO820623P92 | Promoción y Docencia, A.C. |
| PMS711005QR2 | Promoción y Mejoramiento Social de Saltillo, A.C. |
| PDE880914I52 | Promoción, Desarrollo Educativo y Cultural de Nuevo Casas Grandes, A.C. |
| PCH880316VA3 | Promotora Cultural Hidalgo, A.C. |
| PCE790417B32 | Promotora de Centros Educativos de Occidente, A.C. |
| PCE670311HY8 | Promotora de Centros Educativos y Culturales, S.C. |
| PCS6302239F2 | Promotora de Cultura y Servicio Social, A.C. |
| PED621210PN3 | Promotora de Educación, A.C. |
| PEE980211MP4 | Promotora de Excelencia Educativa, S.C. |
| PHU840717BS2 | Promotora de Humanidades, A.C. |
| PNH930127PJ4 | Promotora de Nuevos Horizontes Educativos, A.C. |
| PEC86050915A | Promotora Educacional Camino, A.C. |
| PEC140528SR8 | Promotora Educativa y Cultural de Purépero, A.C. |
| PDN850330BJ4 | Promotora para el Desarrollo del Niño, A.C. |
| PSC901022K77 | Promotora Socio Cultural Leonardo Castellanos, A.C. |
| PSJ080311K26 | Provincia San Jose de S.P.L., A.C. |
| PED621210294 | Provisora Educativa, A.C. |
| PCS040927JD8 | Pueri Cantores Sancta Metropolitana Ecclesia Catedrali Mexicana, A.C. |
| RCN990806HA9 | Rabaa de Cultura del Norte, A.B.P. |
| RST870507S4A | Reivindicación Social de los Trabajadores Universitarios, A.C. |
| RAM810630QD1 | Rosa Amador, A.C. |
| RTO930513HL8 | Rosa de la Torre, A.C. |
| SJB720925R53 | S. J. B., A.C. |
| SPI060524955 | Saint Paul International Institute, S.C. |
| SAF140326EY4 | San Agustín Formemos, A.C. |
| SIN010731AD4 | Schola Inmaculata, A.C. |
| SAP960918NE2 | Sebastián de Aparicio, A.C. |
| SCS640513DQ8 | Secundaria Colegio Simón Bolívar, A.C. |
| SFR970401KS5 | Secundaria Los Fresnos, A.C. |
| SVS8609108J4 | Secundaria Vespertina Simón Bolivar, A.C. |
| SDS0909044Q4 | Seminario Diocesano San José, A.C. |
| SRI860710QH7 | Senda del Río, A.C. |
| SYA9803267C6 | Senda del Yaqui, A.C. |
| SER961205UEA | Serfam, A.C. |
| SEC890119UQ0 | Servicio Educación y Cultura, A.C. |
| SEB150218J57 | Servicios Educativos Bari, A.C. |
| SEI990311K3A | Sistema de Educación e Investigación Universitaria, A.C. |
| SPU140703GB5 | Sistema de Preparatorias UDLAP; A.C. |
| SEF880302CG1 | Sistema Educativo Femenino, A.C. |
| SCA640511J51 | Sociedad Cultural Antonio Plancarte y Labastida, S.C |
| ECH930511QL3 | Sociedad Educativa Champagnat, A.C. |
| EAM9301192Z1 | Sociedad Educativa de las Américas, S.C. |
| SEF660121255 | Sociedad Educativa Fernando R. Rodríguez, A.C. |
| SEC641107PI9 | Sociedad Educativa y Cultural Obregonense, A.C. |
| SPE661112KJ4 | Sociedad Panamericana de Estudios Empresariales, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| SIO900315V42 | Solar Infantil Oaxaqueño, A.C. |
| SJO051110UD9 | Solar Juvenil Oaxaqueño, A.C. |
| SPE080716MR6 | Solo para Peques, S.C. |
| SJI620907HI6 | Sor Juana Ines de la Cruz, A.C. |
| TCE0109047X7 | Talentum Centro Educativo, A.C. |
| TEP870605H14 | Taller de Educación Pedro Claver, A.C. |
| TEC060517S74 | Tecuniversitario, S.C |
| TCP020503EA0 | Teoría Crítica y Psicoanálisis, A.C. |
| TME080520D33 | Terra Mar Escuela Viva, A.C. |
| ASF560417BA3 | The American School Foundation of Guadalajara, A.C. |
| ASF210719Q13 | The American School Foundation, A.C. |
| AMF430610EK1 | The Anglo Mexican Foundation, A.C. |
| MSM111111180 | The Monarch School Mexico, A.C. |
| TIJ010810V27 | Tijiohtli, A.C. |
| TAC030716655 | Traviesos en Acción, S.C. |
| TCA580523VE6 | Trinidad Carrera, A.C. |
| UGM0707139H5 | UGMSUR, A.C. |
| IIF551116TH2 | UIC Universidad Intercontinental, A.C. |
| UEE8603136F3 | Unidad Educativa Ernesto Peralta Q., A.C. |
| UES941007JA7 | Unidad Educativa, Social y Cultural de Ario de Rosales Michoacán, A.C. |
| UBU031208N29 | Unidades Básicas UPAEP, A.C. |
| UMD111110498 | Unión de México en la Docencia, A.C. |
| UPF751009VA0 | Unión de Padres de Familia de la Escuela Héroes Mexicanos, A.C. |
| UMO900507CA0 | Unión Montessori, A.C. |
| UAA920320TD5 | Universidad Americana de Acapulco, A.C. |
| UAC9809018L1 | Universidad Anáhuac de Cancún, S.C. |
| UAO9909036T8 | Universidad Anáhuac de Oaxaca, S.C. |
| UAP020906CE5 | Universidad Anahuac de Puebla, S.C. |
| UAS8705319I3 | Universidad Anáhuac del Sur, S.C. |
| UAF850730QR0 | Universidad Autónoma de Fresnillo, A.C. |
| UAG7806127I8 | Universidad Autónoma de Guadalajara, A.C. |
| UAL890102U81 | Universidad Autónoma de La Laguna, A.C. |
| UAN7707012J6 | Universidad Autónoma del Noreste, A.C. |
| UCC971124GT8 | Universidad Católica de Culiacán, A.C. |
| UCL010209NS8 | Universidad Católica Lumen Gentium, A.C. |
| UCP9305077S9 | Universidad Cuauhtémoc Plantel Aguascalientes, S.C. |
| UED070808NB0 | Universidad de EDC, A.C. |
| UTA970924I24 | Universidad de la Coruña, S.C. |
| USB730305MK5 | Universidad de La Salle Bajío, A.C. |
| UAM630613SM7 | Universidad de las Américas, A.C. |
| UMO8409105C4 | Universidad de Montemorelos, A.C. |
| UMO780601S4A | Universidad de Monterrey. |
| UNA010122J89 | Universidad de Navojoa, A.C. |
| UTE0209115K6 | Universidad de Tezoatlán, A.C. |
| UXA921107AXA | Universidad de Xalapa, A.C. |
| UDP0301305U8 | Universidad del Desarrollo Profesional, S.C. |
| UMA870531DG9 | Universidad del Mayab, S.C. |
| UNM950525HN2 | Universidad del Noreste de México, A.C. |
| UNO740107UW6 | Universidad del Noreste, A.C. |
| UNO781104V5A | Universidad del Norte, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| UTE750917PM4 | Universidad del Tepeyac, A.C. |
| UEE101126SJ3 | Universidad Educativa de Ecatepec, S.C. |
| UEC911209MU9 | Universidad Emilio Cárdenas, S.C. |
| UFM050304EN8 | Universidad Franciscana de México, A.C. |
| UIB540920IT3 | Universidad Iberoamericana, A.C. |
| UIS900530TA6 | Universidad Icel, Servicios Educativos, S.C. |
| UIP060524A82 | Universidad Insurgentes Plantel Centro, S.C. |
| UIP100423G72 | Universidad Insurgentes Plantel Cuautitlán, S.C. |
| UIP030319VB6 | Universidad Insurgentes Plantel Ecatepec, S.C. |
| UIP100419QE2 | Universidad Insurgentes Plantel Iztapalapa, S.C. |
| UIP960710920 | Universidad Insurgentes Plantel Norte, S.C. |
| UIP100317E73 | Universidad Insurgentes Plantel Oriente, S.C. |
| UIP060425T20 | Universidad Insurgentes Plantel San Angel, S.C. |
| UIP980729JS2 | Universidad Insurgentes Plantel Sur, S.C. |
| UIP050307TN7 | Universidad Insurgentes Plantel Tláhuac, S.C. |
| UIP060210KI2 | Universidad Insurgentes Plantel Tlalnepantla, S.C. |
| UIP960710RR1 | Universidad Insurgentes Plantel Tlalpan, S.C. |
| UIP100324ND4 | Universidad Insurgentes Plantel Toluca, S.C. |
| UIP0503075J2 | Universidad Insurgentes Plantel Toreo, S.C. |
| UIP960710BE3 | Universidad Insurgentes Plantel Viaducto, S.C. |
| UIN941027RX4 | Universidad Insurgentes, S.C. |
| UII1104149Z5 | Universidad Internacional Iberoamericana, A.C. |
| UKI8508206P3 | Universidad Kino, A.C. |
| USC910620LC4 | Universidad La Salle Cancún, A.C. |
| USC000108KM7 | Universidad La Salle Chihuahua, A.C. |
| USC910624DP6 | Universidad La Salle Cuernavaca, A.C. |
| USP9407044F5 | Universidad La Salle de Pachuca, A.C. |
| USL740506PR7 | Universidad La Salle Laguna, A.C. |
| USM9105249N7 | Universidad La Salle Morelia, A.C. |
| USN0112171D5 | Universidad La Salle Nezahualcoyotl, A.C. |
| USN910624L44 | Universidad La Salle Noroeste, A.C. |
| USO070305I11 | Universidad La Salle Oaxaca, A.C. |
| USS040402550 | Universidad La Salle Saltillo, A.C. |
| USV000630JT1 | Universidad La Salle Victoria, A.C. |
| USA620620N49 | Universidad La Salle, A.C. |
| ULA901102DN4 | Universidad Latina de América, A.C. |
| ULC020424DP3 | Universidad Liceo Cervantino, S.C. |
| ULV0406243J6 | Universidad Linda Vista, A.C. |
| ULP920108BT1 | Universidad Loyola del Pacífico, A.C. |
| UMM960521R28 | Universidad Marista de Mérida, A.C. |
| UMQ010807V9A | Universidad Marista de Querétaro, A.C. |
| UMA020308JQ3 | Universidad Marista, A.C. |
| UMP000627125 | Universidad Mexicana Plantel Central, S.C. |
| UMP9401282N5 | Universidad Mexicana Plantel Satélite, S.C. |
| UMP970823SCA | Universidad Mexicana Plantel Veracruz, S.C. |
| UME901015M13 | Universidad Mexicana, S.C. |
| UMF001220BW2 | Universidad Michael Faraday, A.C. |
| UMP771111SQ2 | Universidad Motolinía del Pedregal, A.C. |
| UMO500301384 | Universidad Motolinía, A.C. |
| UOL9109195A5 | Universidad Olmeca, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| UPM920630QN5 | Universidad Pontificia de México, A.C. |
| UPA761015KQ0 | Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, A.C. |
| URE740701IQ1 | Universidad Regiomontana, A.C. |
| URS770817IRA | Universidad Regional del Sureste, A.C. |
| USA950607D94 | Universidad Salesiana, A.C. |
| UTV060523RK0 | Universidad Tecnológica del Valle de Chalco, A.C. |
| UVQ8007162Q5 | Universidad Vasco de Quiroga, A.C. |
| UVI0407085NA | Universidad Victoria, S.C. |
| USE850724UC8 | USERA, A.C. |
| VRO900907EL2 | Valentín Ruiz Obregón, A.C. |
| VGU680614GS7 | Verduzco Gutiérrez, A.C. |
| VOC621026AL9 | Victoria de Occidente, A.C. |
| VQC010712EE4 | Vidas Que Crecen,A.C. |
| VEP9801232K9 | Vilaseca Esparza de Pátzcuaro, Michoacán, A.C. |
| VNI910815EU9 | Villa de los Niños, A.C. |
| VAG6702109GA | Virginia Aguilar, A.C. |
| VIZ6809131M2 | Vizcaino, A.C. |
| VOC920107NM3 | Vocación y Sociedad, A.C. |
| VVM070322DX3 | Voces y Visiones de Malinalco, A.C. |
| YPT920929654 | Yermo y Parres de Toluca, A.C. |
| YER960304D97 | Yermo, A.C. |

**C.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos para la investigación científica o tecnológica (artículo 79, fracción XI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| AEF701103NF8 | Academia de Estudios Fiscales de la Contaduría Pública, A.C. |
| AIN0203116A1 | Academia de Ingeniería, A.C. |
| AMA940914KD4 | Academia Mexicana de Auditoría Integral y al Desempeño, A.C. |
| AMC970407DM8 | Academia Mexicana de Ciencias, A.C. |
| AMC770614951 | Academia Mexicana de Cirugía, A.C. |
| ANI9911088A0 | Academia Nacional de Investigación y Desarrollo, A.C. |
| ANM550714RB3 | Academia Nacional de Medicina de México, A.C. |
| AVE920907G94 | Acuario de Veracruz, A.C. |
| AME6307192P8 | AIESEC México, A.C. |
| AFI100527HY0 | Alianza para la Formación e Investigación en Infraestructura para el Desarrollo de México, A.C. |
| ASZ1604071ZA | Amigos Shaare Zedek México, A.C. |
| ACI0806103W7 | Artemista Centro de Investigaciones Artísticas, A.C. |
| AIM780328PR2 | Asociación de Ingenieros de Minas, Metalurgistas y Geólogos de México, A.C. |
| AIC100806AV6 | Asociación de Investigación y Conservación de Mamíferos Marinos y su Hábitat, A.C. |
| AMM971203BY8 | Asociación Mexicana de Medicina de la Reproducción, A.C. |
| AMM0608035X0 | Asociación Mexicana de Menores Aficionados al Deporte, A.C. |
| APM660707P23 | Asociación Psiquiátrica Mexicana, A.C. |
| AIE080626J70 | Avance-Analisis, Investigación y Estudios para el Desarrollo, A.C. |
| BMC451201EW6 | Barra Mexicana, Colegio de Abogados, A.C. |
| BIO110627R74 | Biocórima, A.C. |
| CMC8102127GA | Capítulo México del Colegio Americano de Cirujanos, A.C. |
| CCF010608SY4 | Centro Cáritas de Formación para la Atención de las Farmacodependencias y Situaciones Críticas Asociadas, A.C. |
| CAD140327NDA | Centro de Análisis de Datos, A.C. |
| CAM080305751 | Centro de Análisis y Medición del Bienestar Social, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| CDT030404LB4 | | Centro de Desarrollo Tecnológico Romualdo Tellería Armendáriz, A.C. | |
| CEE631128AN5 | | Centro de Estudios Educativos, A.C. | |
| CED890228GM0 | | Centro de Estudios en Diabetes, A.C. | |
| CEE0509077EA | | Centro de Estudios Espinosa Yglesias, A.C. | |
| CDE110316DZ6 | | Centro de Estudios Eugenio Garza Sada, A.C. | |
| CEZ041027LP0 | | Centro de Estudios para la Zona Metropolitana, A.C. | |
| CES080910236 | | Centro de Estudios sobre la Enseñanza y el Aprendizaje del Derecho, A.C. | |
| CIR860619EC9 | | Centro de Instrumentación y Registro Sísmico, A.C. | |
| CIC791116770 | | Centro de Investigación Científica de Yucatán, A.C. | |
| CIC140829B51 | | Centro de Investigación Científica y Tecnológica de Guerrero, A.C. | |
| CII960524N59 | | Centro de Investigación Información y Apoyo a la Cultura, A.C. | |
| CIM151118NA1 | | Centro de Investigación Morelos Rinde Cuentas, A.C. | |
| CID8509275K9 | | Centro de Investigación para el Desarrollo, A.C. | |
| CIS08071139A | | Centro de Investigación Social Avanzada, A.C. | |
| CIE1008201NA | | Centro de Investigación y Estudios sobre Sociedad Civil, A.C. | |
| CIO8004181K5 | | Centro de Investigaciones en Óptica, A.C. | |
| CMM040201DX1 | | Centro Mario Molina para Estudios Estratégicos sobre Energía y Medio Ambiente, A.C. | |
| CMD931220EF7 | | Centro Mexicano de Derecho Ambiental, A.C. | |
| CMR071108F80 | | Centro Mexicano de rehabilitación de Primates, A.C. | |
| CNE940509K59 | | Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior, A.C. | |
| CPE710419559 | | Centro Pro Educación e Investigación Científica, A.C. | |
| CET800910D21 | | Centro Tepoztlán, A.C. | |
| CSC1403101IA | | Cognitive Science, A.C. | |
| CCP490627VA5 | | Colegio de Contadores Públicos de México, A.C. | |
| CIP730929QL4 | | Colegio de Ingenieros Petroleros de México, A.C. | |
| CNP970124D66 | | Comité Nacional de Productividad e Innovación Tecnológica, A.C. | |
| CEM990211977 | | Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología, A.C. | |
| CMI930920T11 | | Consejo Mexicano de Investigación Educativa, A.C. | |
| CMI0205108B0 | | Consejo Mexicano de Normas de Información Financiera, A.C. | |
| CHU950918I84 | | Conservación Humana, A.C. | |
| CIS070720272 | | Consorcio de Investigación sobre VIH Sida TB CISIDAT, A.C. | |
| CLC9802044Y1 | | Consorcio Latinoamericano para Capacitacion en Microfinanciamiento, S.C. | |
| CCR150319123 | | Contraloría Ciudadana para la Rendición de Cuentas División Investigación, A.C. | |
| CIG120907SD7 | | Co-Plataforma de Investigación Generativa, A.C. | |
| CUD990512RF2 | | Corporación Universitaria para el Desarrollo de Internet, A.C. | |
| DCI100129AZA | | DAEA Centro de Investigación e Intervención Psicosocial, A. C. | |
| DLR961001N23 | | Dr. Leopoldo Río de la Loza, Fundación para la Investigación y Enseñanza Médica, A.C. | |
| CJA821109ND0 | | El Colegio de Jalisco, A.C. | |
| CME861001TTA | | El Colegio Mexiquense, A.C. | |
| EGC960607DHA | | Equidad de Género: Ciudadanía, Trabajo y Familia, A.C. | |
| EPA011211DT7 | | Este País, A.C. | |
| FMI131128464 | | Fablabmex Makers In Residence, A.C. | |
| FMU900920FB5 | | Federación Mexicana de Universitarias, A.C. | |
| FID9602211U1 | | Fideicomiso de Investigación para el Desarrollo del Programa Nacional de Aprovechamiento delAtún y Protección de Delfines y otros en Torno a Especies Acuáticas Protegidas (FIDEMAR) | |
| FII050222ST9 | | Fomento e Investigación Integral, S.C. | |
| FMC940128TC0 | | Fondo Mexicano para la Conservación de la Naturaleza, A.C. | |
| FCI0009151J7 | | Fundación Centro de Investigación y Documentación de la Casa, A.C. | |
| FCJ9801237K4 | | Fundación Científica José M García Valdecasas Santa María, A.C. | |
| FCM9501203Z1 | | Fundación Clínica Médica Sur, A.C. | |
| FCV980223SJ2 | Fundación Comparte Vida, A.C. | |
| FEF110407LF6 | Fundación de Estudios Financieros-FUNDEF, A.C. | |
| FID070226EB0 | Fundación de Investigación y Desarrollo Ético, A.C. | |
| FDH120821C11 | Fundación Desarrollo Humano Sustentable, A.C. | |
| FES081219HD3 | Fundación Educación Superior-Empresa, A.C. | |
| FEC0902125C7 | Fundación Etica para la Ciencia, A.C. | |
| FHE8712294W6 | Fundación Hérdez, A.C. | |
| FIC861027248 | Fundación ICA, A.C. | |
| FIN130820KM3 | Fundación Incide, A.C. | |
| FJB7503073Q7 | Fundación Javier Barros Sierra, A.C. | |
| FMA140207EI4 | Fundación Markoptic, A.C. | |
| FMI941018CA2 | Fundación Mexicana para la Innovación y Transferencia de Tecnología en la Pequeña y Mediana Empresa, FUNTEC, A.C. | |
| FMS941103P85 | Fundación Mexicana para la Salud Capítulo Peninsular, A.C. | |
| FMS990421E63 | Fundación Mexicana para la Salud Hepática, A.C. | |
| FMS8506228M3 | Fundación Mexicana para la Salud, A.C. | |
| FNC111007453 | Fundación Nacional Centro Interactivo Ambar, A.C. | |
| FOT1504156G2 | Fundación Ocelotl-Sociedades, Tiempo, Identidades, A.C. | |
| FDT1003262J1 | Fundación para el Desarrollo Tecnológico Sustentable, A.C. | |
| FPO131127CV5 | Fundación para la Prevención de la Obesidad y Riesgo Cardiometabólico, A.C. | |
| FPE141029FC4 | Fundación Persiste, A.C. | |
| FPE140801IQA | Fundación Pro Emprendimiento, A.C. | |
| FPP9607233R9 | Fundación Produce Puebla, A.C. | |
| FSS910429CC7 | Fundación Salvador Sánchez Colín Cictamex, S.C. | |
| FSV071030GC2 | Fundación Semillas de Vida, A.C. | |
| FVA100730KS1 | Fundación Villa Aprendizaje, A.C. | |
| FXO970123B29 | Fundación Xochitla, A.C. | |
| FCA990128MZ0 | Fundar, Centro de Análisis e Investigación, A.C. | |
| GEO1005138C7 | Geomare, A.C. | |
| GAD060126M43 | GESOC, Agencia para el Desarrollo, A.C. | |
| GBE060921VA0 | Grupo Balsas para Estudio y Manejo de Ecosistemas, A.C. | |
| GEC981007RWA | Grupo de Ecología y Conservación de Islas, A.C. | |
| III140730JB2 | Imagina, Innova e Incuba, A.C. | |
| ICD0308014N7 | Iniciativa Ciudadana y Desarrollo Social Incide Social, A.C. | |
| ICA150723V81 | Innovación en Ciencias y Artes, A.C. | |
| IEC020802K67 | Innovación en la Enseñanza de la Ciencia, A.C. | |
| IBI880219AS1 | Instituto Biosen, A.C. | |
| IDA9801283N0 | Instituto Danone, A.C. | |
| IED0903055Y1 | Instituto de Estudios y Divulgación sobre Migración, A.C. | |
| IID841029LC7 | Instituto de Investigación para el Desarrollo de la Educación, A.C. | |
| IIE130419PH9 | Instituto de Investigación y Estudios Internacionales, A.C. | |
| IIJ111004G47 | Instituto de Investigaciones Jurídicas Innovación y Justicia Alternativa, A.C. | |
| IPE0808085V7 | Instituto de Pensamiento Estratégico Ágora, A.C. | |
| ITO970320ED8 | Instituto de Terapia Ocupacional, A.C. | |
| IMC551117IX8 | Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C. | |
| IMI860515J10 | Instituto Mexicano de Investigación de Familia y Población, A.C. | |
| IMC030507A73 | Instituto Mexicano para la Competitividad, A.C. | |
| IFC061013V21 | Instituto para el Fomento a la Calidad Total, A.C. | |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| ISD030414EM8 | Instituto para la Seguridad y la Democracia, A.C. |
| ITP141218SK7 | Instituto Tecnológico del Petróleo y Energía, A.C. |
| MPU120913AT2 | Integralia Pública, A.C. |
| IPE1212202ZA | Inteligencia Pública en el Análisis Político, A.C. |
| LIC110316IAA | Laboratorio de Investigación en Control Reconfigurable, A.C. |
| LNI910122SR8 | Laboratorio Nacional de Informática Avanzada, A.C. |
| MSF080414TM6 | Médicos sin Fronteras en México, A.C. |
| MAJ080603LW1 | Medios Audiovisuales de Jalisco, A.C. |
| MPJ130227JQ4 | Mexicanos Primero Jalisco, A.C. |
| MPS140219LD3 | Mexicanos Primero Sinaloa, A.C. |
| MPV051006954 | Mexicanos Primero, Visión 2030, A.C. |
| MVC151126K45 | Mexicanos vs Corrupción e Impunidad, A.C. |
| MEA091012378 | México Evalua, Centro de Análisis de Políticas Públicas, A.C. |
| NCI0504117N1 | Niños por la Ciencia, A.C. |
| OCS090219PSA | Observatorio Ciudadano de Seguridad, Justicia y Legalidad, A.C. |
| OJE111226RH2 | Ollín, Jóvenes en Movimiento, A.C. |
| OVS9609238B9 | Organización Vida Silvestre, A.C. |
| PIS101201DP4 | Parque de Innovación de La Salle, A.C. |
| PKA1008267Q8 | Pelagios Kakunjá, A.C. |
| PTO080515MV6 | Planetario Torreón, A.C. |
| PCI070320BK3 | Poder Cívico, A.C. |
| PAU0911198R0 | Programa Adopte un Talento, A.C. |
| PME901002A23 | Pronatura México, A.C. |
| PNO981230HQ4 | Pronatura Noreste, A.C. |
| PNP9003312C9 | Pronatura Península de Yucatán, A.C. |
| PSU930709LQ0 | Pronatura Sur, A.C. |
| PCA870622TQ2 | Proyecto Camina, A.C. |
| RTA921201A19 | Representación de Texas A&M University en la República Mexicana, A.C. |
| REE931208RE7 | Reserva Ecológica El Eden, A.C. |
| REC1007209X7 | Restauración de Ecosistemas, A.C. |
| SMC350527889 | Sociedad Mexicana de Cardiología, A.C. |
| SMF511227SK5 | Sociedad Mexicana de Física, A.C. |
| SMN6210268W5 | Sociedad Mexicana de Nutrición y Endocrinología, A.C. |
| SPE911010DH1 | Sociedad para el Estudio de los Recursos Bióticos de Oaxaca, A.C. |
| SME080725IJ2 | Soutech de México, A.C. |
| TCA110414UV6 | Teach 4 All México, A.C. |
| TAP100727645 | Tómatelo a Pecho, A.C. |
| TME990513J64 | Transparencia Mexicana, A.C. |
| UCC080111UWA | Unión de Científicos Comprometidos con la Sociedad, A.C. |
| UET9909097A4 | Unión de Empresarios para la Tecnología en la Educación, A.C. |
| WFS970304330 | World Future Society Capítulo Mexicano, A.C. |

**D.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos culturales (artículo 79, fracción XII de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| SAS1205037DA | "Sol, Arte y Sociedad Solarys", A.C. |
| AME121116BT1 | AAF México, S.C. |
| AQU960313QN8 | Abel Quezada, A.C. |
| ADA110607433 | Academia de Artes y Oficios Renacimiento, A.C. |
| AMP850419U45 | Academia de Música del Palacio de Minería, A.C. |
| AMA460703AU4 | Academia Mexicana de Artes y Ciencias Cinematográficas, A.C. |
| AML521222AT2 | Academia Mexicana de la Lengua, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| AMM940502BPA | Academia Mexicana de Música Antigua para Organo, A.C. |
| ATC14101598A | Acción Tradición y Cultura, A.C. |
| AUN080407LJ8 | Acción Unida, A.C. |
| AEM151010RX0 | Acciones y Esfuerzo por México, A.C. |
| ARC151026GWA | Acercarte por El Rescate de la Cultura y el Arte, A.C. |
| ACE140806BD0 | Acércate al Centro, A.C. |
| AME101027QS1 | Águilas con México, A.C. |
| RNP040217NV0 | Al Rescate de Nuestro Patrimonio Cultural Metepec, A.C. |
| RTA1410233U9 | Al Rescate del Templo La Asunción, A.C. |
| AME141015MHA | Alfombristas Mexicanos, A.C. |
| AFM641113I85 | Alianza Franco Mexicana de Toluca, A.C. |
| ACO990427IH1 | Amigos de Colombia, A.C |
| AMC8905312E9 | Amigos de la Música de Cuernavaca, A.C. |
| AAH040609E4A | Amigos del Acervo Histórico del Archivo de Notarías, A.C. |
| AAD1108089R2 | Amigos del Arte del Desierto, A.C. |
| AIA970423TG6 | Amigos del Instituto de Artes Gráficas de Oaxaca y del Centro Fotográfico Manuel Alvarez Bravo, A.C. |
| AMA920207TB7 | Amigos del Museo de Arte Contemporáneo de Oaxaca, A.C. |
| AMO960521689 | Amigos del Museo del Obispado, A.C. |
| AMP890926GH2 | Amigos del Museo del Palacio de Bellas Artes, A. C. |
| ASC1409301Y9 | Amigos del Seminario de Cultura Mexicana, A.C. |
| ATM081210BB4 | Amigos del Teatro Macedonio Alcalá, A.C. |
| AJU110908QY1 | Amor por Juárez, A.C. |
| ACU141023J74 | Anahuacalli, La Cultura Para Unir al Pueblo, A.C. |
| ADA030509RM5 | Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C. |
| ACU150826SK8 | Aprendiendo con Cultura, A.C. |
| AHA140124R19 | Archivo Histórico de la Arquidiócesis de Chihuahua, A.C. |
| ALM110323S46 | Archivo Libanés de México, A.C. |
| AIN1209113Y3 | Arcumo Integrando, A.C. |
| ABA131014UC1 | Art Balea Azul, A.C. |
| ACC1108091A2 | Arte Contemporaneo de la Ciudad de México, A.C. |
| AMI040428HW5 | Arte El Milagro, A.C. |
| APA000124RH7 | Arte en el Parque, A.C. |
| AIS141014N64 | Arte en la Industria, Sala Anguiano, A.C. |
| ALL071206178 | Arte Laboratorio La Rueca, A.C. |
| AMP080826EN7 | Arte Mexicano:Promoción y Excelencia, A.C. |
| ADE121210NQ0 | Arte para Despertarte, A.C. |
| ATE0910066E1 | Arte Tequitqui, A.C. |
| ACO970516140 | Arte y Cultura Omnilife, A.C. |
| ACT131205UCA | Arte y Cultura Tonkahuacam, A.C. |
| ADR0308132U7 | Arte y Diversión Recórcholis Teatro, A.C. |
| AEE130905QD2 | Arte, Educación y Ecología, A.C. |
| AMC141023GN6 | Arted México Camino a la Cultura, A.C. |
| ABC151218NE1 | Artesano Buró Cultural, A.C. |
| ART020429R66 | Artescénica, A.C. |
| AAM150912UG5 | Artistas y Artesanos de Michoacán, A.C. |
| ACC120117DH0 | Artistas y Creadores de Chihuahua, A.C. |
| ACD020807L3A | Asamblea para la Cultura y la Democracia, A.C. |
| AAA061212Q15 | Asociación Azteca Amigos de la Cultura y las Artes, A.C. |
| ACT110912CB2 | Asociación Convento de Todos Los Santos Zempoala, A.C. |
| ACX980708H50 | Asociación Cultural Xquenda, A.C. |
| AAB030214DI4 | Asociación de Amigos de la Biblioteca de Alejandría México, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| AAO1304023U3 | Asociación de Amigos de la Orquesta Sinfónica Esperanza Azteca de Cd. Juárez, A.C. |
| AAS100202D41 | Asociación de Amigos de la Sala de Arte Público Siqueiros y la Tallera, A.C. |
| AAA040708SB8 | Asociación de Amigos de los Archivos Plutarco Elías Calles y Fernando Torreblanca, A.C. |
| AAM990423J28 | Asociación de Amigos del MAP, A.C. |
| AAM040326D45 | Asociación de Amigos del Museo de Arte Carrillo Gil, A.C. |
| AAM850607CR0 | Asociación de Amigos del Museo Nacional de Historia, A.C. |
| AAM951208V43 | Asociación de Amigos del Museo Nacional de las Intervenciones, A.C. |
| AAM990421CLA | Asociación de Artes del Mar de Cortez, A.C. |
| AAH130129DG8 | Asociación de Artes y Humanidades Occelli Treviño, A.C. |
| AAP070302TXA | Asociación de Artistas Plásticos de la Laguna, A.C. |
| AAP8505288E3 | Asociación de Artistas Plásticos de México, A.C. |
| ACM090220IL1 | Asociación de Cineastas de Morelos, A.C. |
| AHA150209RV0 | Asociación de Haciendas, A.C. |
| AFI150116ET1 | Asociación Festival Internacional Divertimento, A.C. |
| AGP130430IT9 | Asociación Gente de Provecho, A.C. |
| AIP150612T23 | Asociación Intercultural por la Paz, A.C. |
| AMA1105312X6 | Asociación Magisterial Arte y Gestión, A.C. |
| AMA050318PZ0 | Asociación Manuel Álvarez Bravo, A.C. |
| AMA1201308K3 | Asociación Mexicana de Artistas y Profesionales del Cine y el Audiovisual, A.C. |
| AMP830627ML5 | Asociación Mexicana de Promoción y Cultura Social, A.C. |
| AMD021118IZ1 | Asociación Mexicana para el Desarrollo del Folklore, A.C. |
| AOT940719CJ6 | Asociación Oaxaqueña de Televisión, A.C. |
| ALE831107FQ8 | Asociación para Leer, Escuchar, Escribir y Recrear, A.C. |
| AMA120912G9A | Asociación por el Museo de Arte Popular de Yucatán, A.C. |
| APC090327PQ9 | Asociación Pro Cultura, A.C. |
| ARO9407194B8 | Asociación Radiofónica Oaxaqueña, A.C. |
| AVC890606IS8 | Asociación Veracruzana de Comunicadores Populares, A.C. |
| AEM820707A54 | Ateneo Español de México, A.C. |
| AAS090715FC1 | Ayudemos a ser Mejores, A.C. |
| BAM0409097B3 | Ballet Artístico de Monterrey, A.C. |
| BFV0212204Q1 | Ballet Folklorico Villa de Álvarez, A.C. |
| BNM0106271X4 | Banco Nacional de México, S.A. Fideicomiso Zonas Arqueológicas Tantoc 14772-7 |
| BMT920915FBA | Banda de Música de Tlayacapan Morelos, A.C. |
| BDM150708176 | Biblioteca Digital Mexicana, A.C. |
| BMA040803A36 | Bonbajel Mayaetik, A.C. |
| BCO000518BP8 | Buen Corazón, A.C. |
| BPA0507114QA | Bunko Papalote, A.C. |
| BEP120817C24 | BVD Epicentro, A.C. |
| CCU130925FYA | C.M. Cultura, A.C. |
| CCO980120I26 | Camerata de Coahuila, A.C. |
| CLI1412159T2 | Caminos de la Libertad Ideas y Debate, A.C. |
| CMA951024C76 | Capítulo Monterrey de la Academia Nacional de Arquitectura de la Sociedad de ArquitectosMexicanos, A.C. |
| CCM0406297X8 | Casa de Colombia en México, A.C. |
| CCC141003629 | Casa de Cultura y Capacitación Veracruz Ana, A. C. |
| CCC1010138A3 | Casa de la Cultura de Coeneo Michoacán, A.C. |
| CCC140809UC3 | Casa de la Cultura de Cotija, A.C. |
| CCR931209NU3 | Casa de la Cultura de Reynosa, A.C. |
| CMM910514PI1 | Casa de la Música Mexicana, S.C. |
| CEM430210CC8 | Casino Español de México, A.C. |
| CCA021211NJ4 | Centro Cultural Arocena Laguna, A. C. |
| CCC160314H69 | Centro Cultural Carretera 45, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CCC061107BJ8 | Centro Cultural Chamma, A.C. |
| CCC050912BS3 | Centro Cultural Cocorit, A.C. |
| CCC120719IJ1 | Centro Cultural Coincidir, A.C. |
| CCA141206EK0 | Centro Cultural de las Artes CDO, A.C. |
| CCG1607121D9 | Centro Cultural Guillermina Bravo, A.C. |
| CCT820719GZ5 | Centro Cultural Los Talleres, A.C. |
| CCL951115KM2 | Centro Cultural Loyola de Monterrey, A.C. |
| CCN960626N26 | Centro Cultural Nana Chela, A.C. |
| CCS000811NTA | Centro Cultural San Francisco Tzacalha, A.C. |
| CCS0108235N2 | Centro Cultural San Gabriel, A.C. |
| CAC070910U98 | Centro de Arte y Cultura el Globo, A.C. |
| CCM0305083L8 | Centro de Capacitación Musical y Desarrollo de la Cultura Mixe CECAMDEC, A.C. |
| CCL1304117IA | Centro de Creatividad Literaria, A.C. |
| CCB140901JK4 | Centro de Cultura y Bienestar para los Pueblos Indígenas, A.C. |
| CDC940129F53 | Centro de Desarrollo Comunitario Centeotl, A.C. |
| CDI150309ND9 | Centro de Documentación e Investigación Judío de México, A.C. |
| CDI151114CC9 | Centro de Documentación e Investigación Musical Hidalguense, A.C. |
| CEA041212TG2 | Centro de Estudios Ayuuk-Universidad Indígena Intercultural Ayuuk, A.C. |
| CTM0004114K5 | Centro de Textiles del Mundo Maya, A.C. |
| CEP130416VB0 | Centro Educativo y Psicológico de Arte y Movimiento, A.C. |
| CHL960913IX9 | Centro Humano de Liderazgo, A.C. |
| CID140526UP7 | Centro Integral de Desarrollo Comunitario Flores de Liz, A. C. |
| CMM090701BM5 | Centro Mexicano para la Música y las Artes Sonoras, A.C. |
| CVA031015P34 | Cero Varo, A.C. |
| CEU090708H28 | Ceuvoz, A.C. |
| CGA740827M90 | Chuo Gakuen, A.C. |
| CPL080912U16 | Cinema Planeta, A.C. |
| CEM1410229E2 | Cinematográfica y Escénica de México, A.C. |
| CPU150417FI0 | Círculo Púrpura, A.C. |
| CME0710113V3 | Cirko de Mente, A.C. |
| CCT151210TV3 | CITRA Ciudadanos Trabajando para un Mejor México, A.C. |
| CCT1609075H9 | Ciudad Cultural Toluca, A.C. |
| CCU160217FJ2 | Ciudad y Cultura, A.C. |
| CTO1602034K4 | Clavo Torcido, A.C. |
| CAF111208624 | Club de los Amigos de la Francofonía en México, A.C. |
| CCI061129SY4 | Colección Ciac, A.C. |
| COC150117RJ3 | Colectivo Oaxaca Cultural, A.C. |
| CFM140707RS2 | Comisión de Filmaciones de Mérida y Yucatán, México, A.C. |
| CRT071113AX2 | Comisión para la Restauración del Templo Parroquial TX, A.C. |
| CMS560612QE0 | Comité en México de la Sociedad Dante Alighieri, A.C. |
| CPR971003MD2 | Comité Pro Revaloración de Giordano Bruno, A.C. |
| AVI040426238 | Compañía de Artes Vitaminas, A.C. |
| RRD110901J18 | Compañía Ricardo Rubio Danza Flamenca, A.C. |
| PDH140306EZ6 | Con el Poder de Hacer Khuba, A.C. |
| SAM081106HI6 | Con Sabor a México Arte y Cultura, A.C. |
| CNI11012778A | Concurso Nacional e Internacional de Piano Jose Jacinto Cuevas, A.C. |
| CNI080211LK8 | Conferencia Nacional de Instituciones Municipales de Cultura, A.C. |
| CTE090714HV8 | Conjuro Teatro, A.C. |
| CCF0705308U6 | Consejo Ciudadano de Formación y Cultura Autogestiva, A.C. |
| CMM000316TJ3 | Consejo de la Música en México, A.C. |
| CMA011122V68 | Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales, A.C. |
| CNA960802EJ0 | Consejo Nacional Adopte una Obra de Arte, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CIT090116AF8 | Consejo para Innovar la Tradición Cerámica de Oaxaca, A.C. |
| CPL010725D46 | Consejo Puebla de Lectura, A.C. |
| CRA131120GE1 | Consejo Representativo Autónomo de Justicia y Esperanza, A.C. |
| CIA060509K2A | Consorcio Internacional Arte y Escuela A.C. |
| CER120126KW4 | Consultorio de Emprendimientos y Responsabilidad Social, A.C. |
| CCS120614JH1 | Contraparte Cultural del Sur, A.C. |
| CDM100210UC2 | Coral Divertimento México, A.C. |
| CUE130516KI4 | Corazones Unidos Educando por la Niñez, A.C. |
| CTP090706QQ8 | Corona Teatral Producciones, A.C. |
| CHC030725SQ8 | Corredor Histórico Carem, A.C. |
| CIN131122BA7 | Cráter Invertido, A.C. |
| CME140514AM4 | Creando a México, A.C. |
| CPR121105DF2 | Crecimiento y Proacción, A.C. |
| CNC091211CN8 | Cuenta con Nosotros Cuentos y Más, A.C. |
| CGC130408FR0 | Cuentos Grandes para Calcetines Pequeños, A.C. |
| CCE130806V61 | Cultura Cerca, A.C. |
| CCS141008QSA | Cultura Colectiva del Sur, A.C. |
| CMC1510069C4 | Cultura en el Mismo Canal, A.C. |
| CDI130613RU8 | Cultura para el Desarrollo Integral, A.C. |
| CMC161104GQ2 | Cultura por México, Culmex, A.C. |
| CBI1409013A2 | Cultura y Bienestar, A.C. |
| CYU100118EG6 | Cultura Yucatán, A.C. |
| CCA1512172H3 | Cultural Chakte, A.C. |
| CJI0905042A8 | Cultural Jikau, A.C. |
| CAP160215NB8 | Culturas y Artes Populares. A.C. |
| CBP151009FS9 | Culture Box Project, A.C. |
| CES140301BJ7 | Curadas de Espanto, A.C. |
| DIT1305286Q8 | Dancefit Impulso al Talento México, A.C. |
| DCI140319U7A | Desarrollo Cultura e Impulso de Temascalcingo DECIDTE, A.C. |
| DPI1505065Y7 | Desarrollo del Patrimonio Indígena, A.C. |
| DSB1310035A2 | Desarrollo Sin Barreras Desinba, A.C. |
| DPF130220FR3 | Desarrollo, Promoción y Fomento a la Cultura, A.C. |
| DFC770322TZ4 | Difusión y Fomento Cultural, A.C. |
| DEM900618ND5 | Documentación y Estudios de Mujeres, A.C. |
| DAM050812M93 | Documental Ambulante, A.C. |
| DON130517C45 | DON-ARTE, A.C. |
| DIA100423EY9 | Donataria Impulsora de Arte, A.C. |
| EAC1409027W9 | Egiptanos, Arte y Consultoría, A.C. |
| ACA971126BUA | El Aire Centro de Arte, A.C. |
| AES0102099J0 | El Ángel del Espejo, A.C. |
| ATI021216BK6 | El Arte de los Títeres, A.C. |
| CAC080923472 | El Centro de las Artes Contemporáneas de San Miguel, A.C. |
| FEC160525IK9 | El Futuro es Contigo, A.C. |
| LCA1507023V7 | El Lugar Común Arte Público, A.C. |
| PCC110117UC3 | El Principio, Cine y Cultura, A.C. |
| REC060209L47 | El Roble Expansión Cultural, A.C. |
| TBL1609087G7 | El Tecolote Blanco, A.C. |
| TNP1110074K5 | El Tesoro de Niño Perdido, A.C. |
| PTV0704156Z1 | En Pro del Talento Veracruzano, A.C. |
| EBA130429TX2 | Enlace Barrancas, A.C. |
| ECV970411GR0 | Ensamble Coral Voce In Tempore, A.C. |
| EUV130116NG6 | Érase Una Vez; Experiencias Innovadoras, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| EEN130412UW3 | Escenia Ensamble, A.C. |
| ESC960125U23 | Escenología, A.C. |
| ECI120315QJ7 | Escribe Cine, A.C. |
| EMA150807DB0 | Escuela Modelo de Arte y Prácticas Artísticas del Bajío, A.C. |
| ERE121116DJ2 | Espacio Recorrido, A.C. |
| EJO100316V13 | Expansión Joven, A.C. |
| FMA911121AT1 | Federación Mexicana de Asociaciones de Amigos de los Museos, A.C. |
| FAM121212HF4 | FEM Aleteia México, A.C. |
| FAF040719TY3 | Festival de Arte Flamenco Monterrey, A.C. |
| FCV110512V90 | Festival de Cine y Video Documental Zanate, A.C. |
| FMC891024RP6 | Festival de México en el Centro Histórico, A.C. |
| FMM050524673 | Festival de Música Miguel Bernal Jiménez, A.C. |
| FIC070711UL0 | Festival Internacional de Cine Documental de la Ciudad de México, A.C. |
| FIC120511843 | Festival Internacional de Cine Fantástico, A.C. |
| FIC040607NRA | Festival Internacional de Cine Judío, A.C. |
| FIO050524218 | Festival Internacional de Órgano de Morelia, A.C. |
| FIC030213NN8 | Festival Internacional del Cine en Morelia, A.C. |
| BNM000920JS0 | Fideicomiso 14525-2, Santo Domingo de Guzmán, Chiapas, Banco Nacional de México, S.A. |
| CFI131217GB8 | Fideicomiso Irrevocable de Administración Identificado con el Número F/744942 |
| FCM0011309Z4 | Fideicomiso para la Conservación del Museo Regional de Guadalupe Zacatecas, Num. 14579-1 |
| FRR031128M11 | Fideicomiso para la Restauración y Rehabilitación del Primer y Segundo Claustro del Museo deArte del Estado, El Antiguo Oratorio de San Felipe de Neri. |
| FLA170601BG4 | Filux Lab, A.C. |
| FLA021113FG7 | Flademmex, A.C. |
| FOL150306MQ7 | Folea, A.C. |
| FCA130306C75 | Fomento Cultural Ayudando Ayudar, A.C. |
| FCB711115UW6 | Fomento Cultural Banamex, A.C. |
| FCN990525FS3 | Fomento Cultural del Norte Potosino, A.C. |
| FCG111123759 | Fomento Cultural Grupo Salinas, A.C. |
| FCI150904G98 | Fomento Cultural Irapuato, A.C. |
| FCP900212MW2 | Fomento de Cultura y Patrimonio Nacional, A.C. (antes Organización Ballet de Monterrey, Música y Canto, A.C.) |
| FIC1604159U3 | Fomento para las Industrias Creativas y Culturales de México, A.C. |
| FEV041117BAA | Fondo Ventura, A.C. |
| FCM150810VBA | Forja Culturas en Movimiento, A.C. |
| FCA070203790 | Foro Ciudadano en Acción Creando Espacios, A.C. |
| FLM080820H45 | Foro Liberal de México, A.C. |
| FSH040604NR5 | Foro Shakespeare, A.C. |
| FCE131029N60 | Frontera Cero, A.C. |
| FMO130611PX9 | Fundación 1896, A.C. |
| FAJ1602256K4 | Fundación Ajaraca, A.C. |
| FAH100913D31 | Fundación Akio Hanafuji, A.C. |
| FAA111209EA7 | Fundación Alalba Alternativa Cultural y de Vida, A.C. |
| FAA040325383 | Fundación Amigos del Arcoíris, A.C. |
| FAB981007EM8 | Fundación Amor y Bondad, I.A.P. |
| FAS140111GB1 | Fundación Anna Sena México, A.C. |
| FAA120716FI8 | Fundación Archivo Armando Salas Portugal, A.C. |
| FAC1412238L6 | Fundación Artic para la Cultura y las Artes, A.C. |
| FAU131211VD1 | Fundación AUM, A.C. |
| FBE040813MP7 | Fundación Bepensa, A.C. |
| FCN0608091M8 | Fundación Carlos y Natasha Fuentes Lemus, A.C. |
| FCT9210096YA | Fundación Carmen Toscano, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| FCP920213SD6 | Fundación Casa del Poeta, I.A.P. |
| FCP7706292J0 | Fundación Casa Pedro Domecq, A.C. |
| FCP150326TZ4 | Fundación Casa Proal, A.C. |
| FCW160323BY8 | Fundación Casa Wabi, A.C. |
| FCM9109103X5 | Fundación Cervantina de México, A.C. |
| FCC981215742 | Fundacion Cívica Cultural Villacero, I.B.P. |
| FCT150929761 | Fundación Comparte Tus Alas para Seguir Volando, A.C. |
| FCA121220IF3 | Fundación con Causa Azul, A.C. |
| FCD070207I13 | Fundación Conmemoraciones 2010, A.C. |
| FCM090918KS4 | Fundación Consejo México España, A.C. |
| FCC1209125H2 | Fundación Corazones de Cristal, A.C. |
| FCM131227SGA | Fundación Crescendo con la Música México, A.C. |
| FCR0703027CA | Fundación Cruzadas, A.C. |
| FCC1308304IA | Fundación CUDEC, Cultura para el Desarrollo Creativo, A.C. |
| FCA9105236P7 | Fundación Cultural Antonio Haghenbeck y de la Lama, I.A.P. |
| FCB980216KR5 | Fundacion Cultural Baur, A.C. |
| FCF000926EEA | Fundación Cultural Federico Hoth, A.C. |
| FCI1206151G6 | Fundación Cultural Isidro Fabela Alfaro, A.C. |
| FCL130926IX8 | Fundación Cultural La Llorona, A.C. |
| FCM931222L2A | Fundación Cultural Macay, A.C. |
| FCM091030JJ8 | Fundación Cultural Macuilxochitl, A.C. |
| FCM071211348 | Fundación Cultural Mario Uvence, A.C. |
| FCM130311T54 | Fundación Cultural México, Orgullo y Tradición, A.C. |
| FCM030319594 | Fundación Cultural Muró, A. C. |
| FCF0810204X7 | Fundación Cultural para el Fomento Social A.C. |
| FCR980508414 | Fundación Cultural Raíces, A.C. |
| FCR920807SM9 | Fundación Cultural Rodolfo Morales, A.C. |
| FCT911019940 | Fundación Cultural Trabajadores de Pascual y del Arte, A.C. |
| FAT890921JB2 | Fundación de Arquitectura Tapatía Luis Barragán, A.C. |
| FAM090617A63 | Fundación de Artes Musicales de Baja California, A.C. |
| FCQ131024C44 | Fundación de Cultura Quetzalcoatl, A.C. |
| FDC1001265J8 | Fundación Desarrollo Contigo, A.C. |
| FDT1312056M5 | Fundación Diez para Tijuana, A.C. |
| DIV1312125Z2 | Fundación Dr. Ildefonso Vázquez Santos, A.C. |
| FCD080731TW6 | Fundación el Carmelo Descalzo en México, A.C. |
| FFC130925EE0 | Fundación El Faro de la Cultura Querétaro, A.C. |
| FEC1209246N7 | Fundación Elisa Carrillo Cabrera, A.C. |
| FEN070807PS7 | Fundación Entijuanarte, A.C. |
| FEC011114JX9 | Fundación Expresión en Corto, A.C. |
| FFM130321E45 | Fundación Familia Milán, A.C. |
| FFC090425N62 | Fundación Fernando Cué Gómez, A.C. |
| FFG0106201W2 | Fundación Francisco Gabilondo Soler Cri Cri, A.C. |
| FGA160823666 | Fundación Gajuca, A.C. |
| FGV170417DJ8 | Fundación Germán Valdés Tin Tan, A.C. |
| FGJ010524NY2 | Fundación Gruber Jez, A.C. |
| FGP131014SX7 | Fundación Grupo Pando, A.C. |
| FGV050420779 | Fundación Grupo Vidanta, A.C. |
| FHD1106016I0 | Fundación Hagamos Democracia, A.C. |
| FHA140425SQ4 | Fundación Hanoga, A.C. |
| FHA130220IN8 | Fundación Hilando Arte, A.C. |
| FHS160502CB7 | Fundación Hydra + Fotografía, A.C. |
| FIC151222TJ6 | Fundación Ideas Claras, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FIV051208E24 | Fundación Identidad Veracruzana, A. C. |
| FIS110802VC0 | Fundación Irina Samodaeva, A.C. |
| FID130222HD4 | Fundación Isla, Desarrollo Integral en Movimiento, A.C. |
| FJA910710G95 | Fundación Jesús Álvarez del Castillo V., A.C. |
| FJJ1112234YA | Fundación Juan José de los Reyes Martínez el Pípila, A.C. |
| FJU031008IV3 | Fundación Jumex, A.C. |
| FTI030219AR8 | Fundación la Titería, A.C. |
| FLC150506CY0 | Fundación Leonora Carrington, A.C. |
| FLH941103QX4 | Fundación Lerdo Histórico Preservación Conservación e Investigación, A.C. |
| FLS920207CP1 | Fundación Liceo Sofía Labastida, I.A.P. |
| FLP151123IW8 | Fundación Lo Podemos Lograr, A.C. |
| FLR130410343 | Fundación López de la Rosa, A.C. |
| FMJ030616HN8 | Fundación Maestro José Luis Cuevas Novelo, A.C. |
| FMC160610C92 | Fundación Max por la Cultura, A.C. |
| FMC100630SZ1 | Fundación MCE, A.C. |
| FMA100222QP2 | Fundación Mecenas Arte y Cultura, A.C. |
| AMV040224D8A | Fundación México Monterrey 2010, A.C. |
| FMA840206LX2 | Fundación Miguel Alemán, A.C. |
| FMR150921335 | Fundación Miguel Reyes, A.C. |
| MIR140306CY7 | Fundación Mirari, A.C. |
| FMS0908211CA | Fundación Montemayor Seguy, A.C. |
| FNU160905BZ3 | Fundación Ni Un Teatro Menos, A.C. |
| FNF0602232V5 | Fundacion Noval para el Fomento de la Cultura y las Artes, A.C. |
| FOM090122II0 | Fundación Ojesto Martínez, A.C. |
| FOR8910316Q5 | Fundación Olga y Rufino Tamayo, A.C. |
| FOT120823QT2 | Fundación Ópera de Tijuana, A.C. |
| FOR1203139KA | Fundación Orb, A.C. |
| FLM971211SJ6 | Fundación para las Letras Mexicanas, A.C. |
| FPA110518NP2 | Fundación Participación y Acción Ciudadana, A.C. |
| FPL140430L17 | Fundación Pedro López Elías, A.C. |
| FPM070316UB1 | Fundación Pedro Meyer, A.C |
| FPV081211I22 | Fundación Pedro Valtierra, A.C. |
| FPO140922DE9 | Fundación Porrúa, A.C. |
| ICM0802016E2 | Fundación Proart, A.C. |
| FRB100416UB9 | Fundación Rafael Bonilla Arte y Cultura, A.C. |
| FRL9601195J2 | Fundación Rayuela para la Cultura, A.C. |
| FRA0208126W2 | Fundación René Avilés Fabila, A.C. |
| FSE971001LE5 | Fundación Sebastián, A.C. |
| FSI9911184RA | Fundación Siqueiros, A.C. |
| FSG0406229P4 | Fundación Somos Gente Trabajando por un México Nuevo, A.C. |
| FSM1509273K7 | Fundación Somos Mexicanos y Somos Lectores, A.C. |
| FTA170223B17 | Fundación Tamara, A.C. |
| FTD1103257X1 | Fundación Teatral Davar, A.C. |
| FTE7504014G3 | Fundación Televisa, A.C. |
| TGD090630BX4 | Fundación Tónica, A.C. |
| FTR141216MH3 | Fundación Truperias, A.C. |
| FUD080304QD5 | Fundación Urbano Deloya, A.C. |
| FUR1510289Q2 | Fundación Urdimbre, A.C. |
| FVT100311EA8 | Fundación Vamos Todos en Pro al Desarrollo Urbano, Campesino, Indígena y Rural, A.C. |
| FVA151222C32 | Fundación Vive con Alas, A.C. |
| FYT1411138Q1 | Fundación Yo te Bendigo Vida, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FMA101020PX2 | Futuro del Mural, Arte y Encuentro, A.C. |
| GDA140603C71 | Gala de Danza, A.C. |
| GBC160112KG7 | Generando Bienestar y Cultura, A.C. |
| GPR080324RP2 | Gestión y Progreso, A.C. |
| GCU030903F55 | Goethe- Institut Cultura, A.C. |
| GCV0712069S0 | Gremio de Cineastas y Videastas de Puebla, A.C. |
| GAK131203MV0 | Grupo Akuitsi, A.C. |
| GAR050921359 | Grupo Arquitraz, A.C. |
| GCE080208GZ4 | Grupo Coral Ensamble México, A.C. |
| GPS100304MB6 | Grupo Prorrestauración San Felipe, A.C. |
| GPH890720E75 | Guanajuato Patrimonio de la Humanidad, A.C. |
| HNA960918449 | Hombre Naturaleza, A.C. |
| HSM140115C26 | Hoy Somos Mañana, A.C. |
| IMO090217E21 | Idea Morada, A.C. |
| ISA160926JB2 | Impacto Social y Arte Comunitario, A.C. |
| IPM1512117B8 | Impulso Productivo por México, A.C. |
| ICA060814CE1 | Impulsora de la Cultura y de las Artes, I.A.P. |
| ILE150626NS6 | In Lak'Ech, Evolución Cultural de México, A.C. |
| IME130917639 | Inclusión Mexicana, A.C. |
| IMA140311T10 | Incluyendo Manos, A.C. |
| IRV070614AC4 | Independent Recordings XXI A.C. |
| INF050113828 | Infolectura, A.C. |
| ICG130222IL7 | INSITE CASA GALLINA, A.C. |
| ICH7312149Q3 | Instituto Cultural Helénico, A.C. |
| ICI830804PI4 | Instituto Cultural Ignacio Dávila Garibi, A.C. |
| ICM940304UP1 | Instituto Cultural Mexicano Libanés, A.C. |
| ICM570828MP6 | Instituto Cultural México-Israel, A.C. |
| IAP121210AF1 | Instituto de Analisis y Participación en el Rescate de la Infraestructura Cultural, A.C. |
| IAC130503MN8 | Instituto de Arte y Cultura Candox, A.C. |
| IDI0201097XA | Instituto de Docencia e Investigación Etnologica de Zacatecas A.C. |
| ILM090724L61 | Instituto de Liderazgo en Museos, A.C. |
| IOH0010254N6 | Instituto de Organos Históricos de Oaxaca, A.C. |
| IEC090527MY7 | Instituto Educativo y Cultural Hermano Ernesto Montañez Cendejas, A.C. |
| IFM681105LIA | Instituto Franco Mexicano, A.C. |
| IID1407299X5 | Instituto Internacional de Derecho Cultural y Desarrollo Sustentable IIDECUL DESUS, A.C. |
| IMR040722HK6 | Instituto Mexicano de Reconstrucción del Patrimonio Histórico del Estado de Morelos, A.C. |
| IMR130905277 | Instituto Mexicano de Recreación y Tiempo Libre, Parques y Animación Socio-Cultural, A.C. |
| IMA011023ER3 | Instituto Mexicano del Arte al Servicio de la Educación, A.C. |
| IVB941021FU8 | Instituto Veracruzano de Bellas Artes, A.C. |
| JJJ160127C41 | Ja Jekypye Ja Aamypye, A.C. |
| JGR080324G69 | Juguemos a Grabar, A.C. |
| JAO950309SU4 | Juguete Arte Objeto, A.C. |
| JMN100217G47 | Junsia Maya Nueve, A.C. |
| JPF160604760 | Juventud a Paso Firme, A.C. |
| JEP160426PI1 | Juventud Emprendedora Poblana, A.C. |
| JAC130305NR9 | Juventud, Arte, Cultura y Música, A.C. |
| KGM110224GK5 | Kalan Guardia en Maya, A.C. |
| KKI020108TF3 | Kaxil Kiuic, A.C. |
| KUL101006AT6 | Kichaj, Una Luz para el Desarrollo Participativo en la Huasteca, A.C. |
| CAU130611SG1 | La Calenda Audiovisual, A.C. |
| CNA12071656A | La Casa de Nadie, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CMA1212061G8 | La Casa del Maquío, A.C. |
| ICI130809139 | La Internacional Cinematográfica, Iberocine, A.C. |
| MCE150409Q54 | La Madriguera, Creaciones Escénicas y Audiovisuales, A.C. |
| MAC990527QR9 | La Matatena Asociación de Cine para Niñas y Niños, A.C. |
| MBI091216PZ4 | La Música en el Bicentenario, A.C. |
| NES150922LT7 | La Nave Espacial, A.C. |
| PCC0112067Q6 | La Panadería Centro Cultural de Arte, A.C. |
| TGA100719S96 | La Transformación del Graffiti al Arte Pictórico, A.C. |
| LPC080930D68 | Laboratorios para Profesionales de Cine y Creación, A.C. |
| RCC140127C76 | Las Reinas Chulas Cabaret y Derechos Humanos, A.C. |
| LNI160503P93 | Leer Nos Incluye a Todos, I.A.P. |
| LPU111019941 | Libros para Pueblos, A.C. |
| LEA160308CQ4 | Local 21. Espacios Alternativos de Arte, A.C. |
| CAC120725G95 | Los Cabos Arte y Cultura, A.C. |
| LCI1108236B5 | Lula Cine, A.C. |
| LNP0308228V6 | Luna Nueva, Promoción Cultural, A.C. |
| MAC120824225 | MACOBALY, A.C. |
| MRF050914RQ7 | Mantenimiento y Restauración Franciscanos de Coyoacán, A.C. |
| MLM1108261K4 | Mas Libros, Mejor Futuro, A.C. |
| MKA120723MD8 | Maseual Kamatis, A.C. |
| MOO151111PHA | Mateo Oliva Oliva, A.C. |
| MLM141209V17 | Mejores Líderes de México, A.C. |
| MYF150626MK2 | Mérida y Yucatán Film Festival Ficmy, A.C. |
| MGG1111054W1 | Mestizas Genero y Gestión Cultural, A.C. |
| MAC000522892 | México Accueil, A.C. |
| MSF151209PP4 | México Sin Fronteras, A.C. |
| MKV9912156K0 | Micas-Kiuic Venture, A.C. |
| MCT130527MX7 | Misión Cultural de Tierra Adentro, A.C. |
| MCC001124DC1 | Misiones Coloniales de Chihuahua, A.C. |
| MIT110127GH0 | Mitodelacaverna, A.C. |
| MBA140512111 | Mix Bal, A. C. |
| MFF0604245M4 | Mixbaal Fondo para el Fomento de la Educación, A.C. |
| MEN070329KF3 | Mond Ensamble, S.C. |
| MOR090421DC1 | Mórbido, A.C. |
| MGO0912094BA | Morelia Gourmet, A.C. |
| MCL1108181R6 | Movimiento Cintalapaneco para la Promoción de las Culturas, A.C. |
| MCI121030SU1 | Movimiento Cultural Multidisciplinario, A.C. |
| MBA160603GN1 | Muñoz-Maldonado Bellas Artes y Espectáculos, A.C. |
| MCY781105HU7 | Museo de la Canción Yucateca, A.C. |
| MVI951020Q78 | Museo del Vidrio, A.C. |
| MAC130110RY4 | Museo Escárcega, A.C. |
| MUS051013CD5 | Musitec, A.C. |
| NUC080703NS0 | NDAAYA Un Camino para el Arte, A.C. |
| NET160701QR1 | Netei, A.C. |
| NED011003FP1 | Neza Educa, A.C. |
| NCA110204MU4 | Niños Cantores de Acámbaro, A.C. |
| NMD1004082BA | No me de la Vida Producciones, A.C. |
| NMI120131RS4 | Nonoalco Mixcoatl, A.C. |
| NHT0808217A8 | Nosotros Hacemos Teatro, A.C. |
| NGS1107274Y6 | Nueva Generación Sonora, A.C. |
| OCF000131J93 | Obra Cultural Fray Juan de Tecto Texcoco, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| OAS150902N2A | Ocelote Artes y Sostenibilidad, A.C. |
| OCH0111135E2 | Ochpanistli, A.C. |
| OQS060823P17 | Ojos que Sienten, A.C. |
| OTT161012PX5 | One, Two, Three for The Human Rights, A.C. |
| OCU160405EC7 | Opciones Culturales, A.C. |
| OBA090817KN4 | Opus Ballet, A.C. |
| ORA100318I53 | Oraworldmandala, A.C. |
| ONI140828R36 | Ordem del Nid, A.C. |
| OCE110726EK4 | Organización Centurias, A.C. |
| OND1111307E7 | Organización Nayarita para Desarrollar el Arte, A.C. |
| OOP090123C86 | Organización OPD, A.C. |
| OCC690709TR3 | Orquesta de Cámara de la Ciudad de México, A.C. |
| OCM060331461 | Orquesta de Cámara Metropolitana ARS-NOVA, S.C. |
| OSC020227JK3 | Orquesta Sinfónica de Coyoacán, Nueva Era, A.C. |
| OSU0203063R7 | Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, A. C. |
| OSI000518CW3 | Orquesta Sinfónica Infantil de Nezahualcóyotl, A.C. |
| OCB911015TV0 | Orquestas, Coros y Bandas Juveniles de Nuevo León, A.B.P. |
| OTM110720IB9 | Otro Tiempo México, A.C. |
| OPL1408014K8 | Oxigenando al Planeta, A.C. |
| PXM860901EJ5 | Parque Xochipilli de Monclova, A.C. |
| PMN1412188F3 | Patrimonio Musical de la Nueva España, A.C. |
| PAM0006204S4 | Patronato Amigos del Museo Hacia una Nueva Imagen, A.C. |
| PAD940812DG9 | Patronato Arte y Decoro de la Catedral de Toluca, A.C. |
| PCM981123S58 | Patronato Catedral Mazatlán, A.C. |
| PCC010620MCA | Patronato Cultural de Cd. Guadalupe, Nuevo León, A.C. |
| PAO001113DG0 | Patronato de Amigos de la Orquesta de Baja California, A.C. |
| PAC000504DP6 | Patronato de Arte Contemporáneo, A.C. |
| PES041102SW9 | Patronato de la Escuela Superior de Música y Danza de Monterrey, A.C. |
| PIA970308NC4 | Patronato de la Industria Alemana para la Cultura, A.C. |
| POS9602126K3 | Patronato de la Orquesta Sinfónica del Estado de México, A.C. |
| POS120522TVA | Patronato de la OSSLP, A.C. |
| PUA15110914A | Patronato de la Universidad Autónoma de Yucatán Cultura para Todos, A.C. |
| PCC971028I61 | Patronato del Centro Cultural Multimedia 2000, A.C. |
| PCC100805QFA | Patronato del Centro Cultural Roberto Cantoral, A.C. |
| PFI960305969 | Patronato del Festival Internacional de Cine en Guadalajara, A.C. Universidad de Guadalajara. |
| PMS6006152Q7 | Patronato del Museo de San Carlos, A.C. |
| PMN040830HI5 | Patronato del Museo del Niño de Ciudad Juárez, A.C. |
| PMN0405122V9 | Patronato del Museo Nacional de Antropología, A.C. |
| PTI931111IG2 | Patronato del Teatro Isauro Martínez, A.C. |
| PTN0105151L2 | Patronato del Teatro Nazas, A. C. |
| PTH091210CC3 | Patronato del Templo Histórico de Caborca, A.C. |
| PFA120420B3A | Patronato Fondo de Arte Contemporáneo, A.C. |
| PCA1206209Z4 | Patronato para la Cultura y las Artes de Cancún, A.C. |
| POS011213DX9 | Patronato para la Orquesta Sinfónica de Yucatán, A.C. |
| PPH150622T50 | Patronato Philomúsica, A.C. |
| PPC010803GT0 | Patronato Pro Catedral Potosina, A.C. |
| PPC890817UV3 | Patronato Pro Construcción de la Obra Inconclusa, A.C. |
| PPH941115U2A | Patronato Pro Historia Peninsular de Yucatán, A.C. |
| PPH930914TT5 | Patronato Pro Huapango y Cultura Huasteca, A.C. |
| PPR070119AP7 | Patronato Pro Restauración y Conservación Fray Diego de Basalenque, A.C. |
| PPT990317FF3 | Patronato Pro Templo San Agustín, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| PRM060411NV5 | Patronato Restaurador de los Monumentos Religiosos Católicos de Zacatlán, A.C. |
| PAO120612C53 | Patronato y Sociedad de Amigos de la Orquesta Filarmónica de la UNAM, A.C. |
| PNA1501136Z1 | Philosophiae Naturalis, A.C. |
| PAC140624T56 | Pizli Arte y Salud, A.C. |
| PPA160704UD6 | Planeación y Prospectiva Artística, A.C. |
| PCA120730NV3 | Plataforma Contemporánea de Arte y Cultura, A.C. |
| PPC130605PK2 | Plataforma de Promoción Cultural y Bienestar Unilud, A.C. |
| PRA110805FT6 | Plataforma Radar, A.C. |
| TCJ130222DD7 | Por Ti, Crecemos Juntas, A.C. |
| PSO1508253QA | Práctica Social, A.C. |
| PLU1509078U0 | Premios Luminus, A.C. |
| POE110603SL6 | Preservación de la Obra de Ernesto Tamariz, A.C. |
| PEM090115BQ7 | Pro Educación Musical, A.C. |
| POP8601103J1 | Pro Opera, A.C. |
| PSO111117277 | Pro-Arte El Sótano, A.C. |
| PCM960806RP3 | Pro-Cultura de Monterrey, A.C. |
| PDA990803KK4 | Procultura y Desarrollo Artístico, A.C. |
| PPA130430H15 | Producciones y Promociones Artísticas Mancilla Razo, A.C. |
| PTN060713GQ0 | Progreso 39, A.C. |
| PCR070926AG8 | Progreso, Capital del Rock, A.C. |
| PAC0910194S8 | Promotora Artística y Cultural Méxicana, A.C. |
| PCC111026UM3 | Promotora Cultural Cubo Blanco, A.C. |
| PCB1311271Z5 | Promotora de Cultura de Baja California, A. C. |
| PCI1208137H4 | Promotora de Cultura Inédita, A.C. |
| PCM040427A58 | Promotora de la Cultura Mexicana, A.C. |
| PBA950720DF9 | Promotora de las Bellas Artes, A.C. |
| PCS981030667 | Proyección Cultural Sanmiguelense, A.C. |
| PGA0912096B7 | Proyecto el Ganso, A.C. |
| PMT110520F63 | Proyectos Misión Tamaulipaz, A.C. |
| PVM110307D23 | Proyectos Vivir Más Asociados, A.C. |
| PSI1109113V7 | Psicoanaliz-Arte, A.C. |
| PTC000616TR9 | Puente de las Tres Culturas, A.C. |
| PCU131112TIA | Puerto Cultura, A.C. |
| ART6902219U2 | Radiodifusoras y Televisoras de Occidente, A.C. |
| REC0910288D3 | Raíces y Esencias Culturales de Pátzcuaro, A.C. |
| RID070612J53 | Realizando Ideas, A.C. |
| REC140919LP0 | Recudemex, A.C. |
| RCC130429NR1 | Red de Cultura para Crecer, A.C. |
| RCU1008091K2 | Red de Cultura, A.C. |
| RGD121108M57 | Red de Gestores para el Desarrollo Cultural, A.C. |
| RSB160114JI7 | Red Social para el Bienestar Común, A.C. |
| RCD090223GS7 | Regeneración Cultural para el Desarrollo Social, A.C. |
| RAC0508108E7 | Rescate de la Antigua Christ Church, A.C. |
| RCA080627KL9 | Rescatemos Catedral, A.C. |
| RCO041022AZ6 | Responsabilidad Compartida de Oriente, A.C. |
| RFF1202211B2 | Rodando Film Festival San Luis Potosí, A.C. |
| ROG990902TD1 | Roguiva, A.C. |
| SAM130402BY4 | Salón del Arte Mexicano Aztecas, A.C. |
| SCM9006041E8 | Schola Cantorum de México, A.C. |
| SCU101130G59 | Serpentina Cultural, A.C. |
| SSE061108V67 | Servicio Social y Educación Integral, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| SSA100906F22 | SH Arte, A.C. |
| SYD780111IJ6 | Siddha Yoga Dham de México, A.C. |
| SCC131024FT2 | Siembra Cultura y Cosecha Rock, A.C. |
| AST001117L88 | Sihuame Tlayecanque, A.C. |
| ADE0808298G2 | Sociedad Amigos de Delfos, A.C. |
| AOS1107022V6 | Sociedad Amigos de la Ossla, A.C. |
| ASI990511DHA | Sociedad Artística Sinaloense, A.C. |
| SBM660427K89 | Sociedad Bíblica de Mexico, A.C. |
| AOP040427L48 | Sociedad de Amigos de la Ópera, A.C. |
| AMA920325M44 | Sociedad de Amigos del Museo de Arte de Sinaloa, A.C. |
| APC110120I65 | Sociedad de Artistas Plásticos Coyoacán, A.C. |
| IVA960226GE8 | Sociedad Internacional de Valores de Arte Mexicano, A.C. |
| STV110928QS7 | Sonidos y Tradiciones XXI, A.C. |
| SGC1604139F7 | Sophia-Cultura, Arte y Sabiduría, A.C. |
| SAL140306GI4 | SR30 Arte y Literatura, A.C. |
| SNP121022UM0 | Subsidiariedad con Nuestro País, A.C. |
| TEC011011PV6 | Taller de Escritores Cinematográficos el Garfio, A.C. |
| TMA120316CN5 | Taller M. Arte Contemporaneo, A.C. |
| TNA130429338 | Taller Nuclear Arte & Diseño, A.C. |
| TCH041026HF1 | Teatro de Ciertos Habitantes, A.C. |
| TOP150319LI1 | Teatro Ojo Plataforma Cultural, A.C. |
| TEA070521446 | Teatrosinparedes, A.C. |
| TAR021007QV3 | Telón de Arena, A.C. |
| TER030304BZ3 | Teratoma, A.C. |
| TJM950519AZ9 | Thomas Jefferson Musical Theatre Company Foundation, A.C. |
| TLC131022551 | Tlamatini, Por la Cultura Para Todas y Todos, A.C. |
| TLA110527UK7 | Tlatzotzonani, A.C. |
| TMM1602084G4 | Tortilla de Maíz Mexicana, A.C. |
| TPO6603172Y0 | Tradiciones Potosina, A.C. |
| PTI100528IW3 | Tradiciones, Arte y Cultura Pichardo, A. C. |
| TAE051013DM5 | Transformación, Arte y Educación, A.C. |
| TEC140314KK3 | Transversales Escena Contemporánea, A.C. |
| TPA070613QZ7 | Trazo Proyectos Artísticos y Culturales, A.C. |
| TRO060714FS4 | Triciclo Rojo, A.C. |
| UCC110425524 | Umbral Construyendo Comunidad, A.C. |
| UMC910423615 | Unión de Museos Comunitarios de Oaxaca, A.C. |
| UHF1003019KA | United Hearts Films, A.C. |
| VMA160113JP1 | Vale, Mujeres en Actividad por el Desarrollo, A.C. |
| VSD141111NJ1 | VB+Difusión, Cultura y Turismo, A.C. |
| VUA160229JY3 | Venados UAEM, A.C. |
| VAR120411U45 | Veracruz por el Arte, A.C. |
| VVI9603225E1 | Verbum Vitae, A.C. |
| VMG101203BC0 | Veritas Medios Global, A.C. |
| VCT120924J71 | Vínculos Culturales de Tepoztlán, A.C. |
| VMD151211219 | Visión Mexiquense por el Desarrollo, A.C. |
| VCV1603297D0 | Vive Cultura Viva, A.C. |
| VCS000316857 | Voces contra el Silencio, Video Independiente, A.C. |
| VED140410MZ7 | Voces del Edén, A.C. |
| VDM0207082Z1 | Voluntariado Docente del Museo de Arte de Queretaro, A.C. |
| XFM151117IFA | Xochipilli Formación Musarte, A.C. |
| YCA151008C32 | Yoyontzin Cultura y Arte, A.C. |

**E.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos becantes (artículos 79, fracción XVII y 83 de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| ACM951031G74 | AIST Capítulo México, A.C. |
| ARU080507GT3 | Alma Rural, A.C. |
| AMA7103226Z4 | Amigos Mexicanos de la Universidad Hebrea de Jerusalén, A.C. |
| ACE1407316W8 | Asociación Ceduca, A.B.P. |
| AEA1012228G0 | Asociación de Exalumnos de Anderson, A.C. |
| AGL850822J34 | Asociación General y Licenciado Aarón Saenz Garza, A.C. |
| AMP770712H89 | Asociación Mexicana Pro-Colegios del Mundo Unido, A.C. |
| AUN140110AZ5 | Asociación Unibk, A.B.P. |
| BEC110330SR9 | Beca Educacional del Colegio Mexico de Ensenada, A.C. |
| BJG000922U75 | Beca Jorge García Abaroa, A.C. |
| BOB170525GM6 | Becarios On Board, A.C. |
| BGB110808G1A | Becas Generación Bicentenario Nacional Monte de Piedad F/406679-1 |
| BMO930503FI9 | Becas Magdalena O. Vda. de Brockmann, A.C. |
| BRM810521UG7 | Becas Rosa María y Facunda Ch. de Maeda, I.A.P. |
| BVA021030JR5 | Becas Vallarta, A.C. |
| BBS1202222Y0 | Building Bajas Future, A.C. |
| CFC1507154X5 | Cadena de Favores Colima, I.A.P. |
| CDE510411P49 | Campo y Deporte, A.C. |
| CCT87102996A | Centro Cultural las Truchas, A.C. |
| CEC131120770 | Centros Educativos Carmelitas del Sagrado Corazón, A.C. |
| CPE1110268Q1 | Certificación Profesional y Educación Continua, A.C. |
| CNE1203128V4 | CIT Por Nuestra Educación, A.C. |
| CVP980226NZ4 | Comité de Vinculación Pro-Becas, A.C. |
| CEP130517QX3 | Conocimiento es Progreso, A.C. |
| CED760924PE4 | Cooperación Educativa, A.C. |
| COR9907144J8 | Cordem, A.B.P. |
| CFU020809BG0 | Cretum Fundación, Institución de Beneficencia Privada. |
| DEU140331RX0 | Desarrollo para la Educación UTEG, A.C. |
| DAR170712CC3 | Dona, Ayuda y Reparte, A.C. |
| EDU890522TN0 | Educacentro, A.C. |
| EIL140220D66 | Educación Internacional Lamat, A.C. |
| EME170706616 | Educando Por México, I.A.P. |
| ECG070504FJ7 | Etnia Conexión Global, A.C. |
| FIM820809941 | Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior, A.C. |
| FBP9712114H1 | Fondo de Becas Prometeo de Excelencia Académica, A.C. |
| FEL020422AX7 | Fondo Educativo Lasallista, A.C. |
| FSA090908S65 | Formación Social y Académica, A.C. |
| FVO160404KV1 | Formación y Vocación, A.C. |
| FUN030818E70 | FUNARQ, A.C. |
| FFN110216E34 | FUNBED Fundación Nacional de Becas para la Educación, A.C. |
| FPE050314B19 | Fundación Pro Educación Centro, A. C. |
| FAA041008PYA | Fundación Academia Aesculap México, A.C. |
| FAP780615ND6 | Fundación Alberto y Dolores Andrade, I.A.P. |
| FAT131216KJ4 | Fundación Alemania-México para la Transferencia Tecnológica, A.C. |
| FAJ010406GT8 | Fundación Amigos de la Juventud, A.C. |
| FAM1705248VA | Fundación Anca M Compromiso Social, A.C. |
| FAT0112106NA | Fundación Atid, A.C. |
| FAU131115321 | Fundación Autosur, A.C. |
| FBE050927TU4 | Fundación Beca, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FBE101122S15 | Fundación Beca, I.A.P. |
| FBE010102KB8 | Fundación Becar, I.A.P. |
| FCA100618A31 | Fundación Caltia, A.C. |
| FCH1411288L8 | Fundación Carlos Hank, A. C. |
| FCO021203B34 | Fundación Carlos Orozco Felgueres, A.C. |
| FCE1211308D9 | Fundación CEDVA, A.C. |
| FCI980707DH4 | Fundación Chihuahua, A.C. |
| FCI170809515 | Fundación Cide, A.C. |
| FCN111007VA8 | Fundación CMIC Nuevo León, A.C. |
| FCI120806IX7 | Fundación Comunidad de Interacción Educativa y Cultural, A.C. |
| FCA0911095F8 | Fundación Contemporánea de Apoyo a la Educación, A.C. |
| FCH940408SQ3 | Fundación Cuauhtémoc Hank, A.C. |
| FEM951207BA9 | Fundación de Estudios Medios y Superiores, A.C. |
| FUI111214HP0 | Fundación de la Universidad Intercontinental, A.C. |
| FDE120509KD1 | Fundación Despega, A.C. |
| FDE120308AX5 | Fundación Devuélvela, A.C. |
| FEO0312183F4 | Fundación Ealy Ortiz, A.C. |
| FEC990805NA9 | Fundación Educativa Canadá México, A.C. |
| FEC921021R66 | Fundación Educativa y Cultural Don José S. Healy, A.C. |
| FCI980530AR5 | Fundación El Cid, A.C. |
| FEB050329CY9 | Fundación Escuela Bancaria y Comercial, A.C. |
| FEX070807LI0 | Fundación Exacom, A.C. |
| FEX130304M42 | Fundación Exaict, A.C. |
| FFM0906023M6 | Fundación Finsa/MGDEA, A.C. |
| FGA080429MR6 | Fundación Galento, A.C. |
| FGC050504FD8 | Fundación Grupo C.T. Scanner, A.C. |
| FGL861013NM5 | Fundación Guillermo Linage Olguín, I.A.P. |
| FIE1611283N0 | Fundación Ideas con Energía, A.C. |
| FIT1103289G3 | Fundación ITE, A.C. |
| FJE100312RX8 | Fundación Jeshidamm, A.C. |
| FJG920120HF8 | Fundación Jesús García Figueroa, I.A.P. |
| FJO990611MX0 | Fundación José Ortíz Avila, A.C. |
| FLP870829KC5 | Fundación Limón Padilla |
| FLO1512089T2 | Fundación Lomas, I.A.P. |
| FLU960717398 | Fundación Luebbert, A.C. |
| FMS870701PX5 | Fundación Maldonado Sáenz, A.C. |
| FMJ950704S72 | Fundación Mario J. Montemayor, A.B.P. |
| FME930622CW5 | Fundación Mexicana para la Educación, la Tecnología y la Ciencia, A.C. |
| FMH891123LF8 | Fundación México en Harvard, A.C. |
| FNS931010A53 | Fundación Nazario S. Ortiz Garza, A.C. |
| FON170801CXA | Fundación ONR, A.C. |
| FDH980508236 | Fundación para el Desarrollo Humano GF, A.C. |
| FME101108UZ3 | Fundación para el Mejoramiento de la Educación en México, A.C. |
| FEC860723R66 | Fundación para la Educación Cuenca del Lerma, A.C. |
| FEM980907HC5 | Fundación para la Educación Maguen David, A.C. |
| FPU100825LF4 | Fundación Pro Universitaria, A.C. |
| FPP780613J24 | Fundación Protectora de Puebla Aurora Marín de Taboada. |
| FRA120621L11 | Fundación Radiodiagnostico, A.C. |
| FRI660531LT7 | Fundación Río, I.B.P. |
| FRB1603183X8 | Fundación Robert Bosch México, A.C. |
| FSR080609389 | Fundación Santa Rosa, A.C. |
| FSC000329673 | Fundación Scanda, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FSB0211285D8 | Fundación Simón Bolivar, A.C. |
| FST130226QA3 | Fundación Sumando por Ti, A. C. |
| FTL101207FE1 | Fundación Tlaui para la Educación, A.C. |
| FTT9102266I5 | Fundación Treviño y Treviño Cavazos, I.B.P. |
| FTU060221IS9 | Fundación Tulum, A.C. |
| FUA1305033Z7 | Fundación UADEC, A.C. |
| FUP090126N76 | Fundación Universidad Popular de Colima, A.C. |
| FUN0703291S6 | Fundación Van, A.C. |
| FVS1205094R1 | Fundación Vuela Solo, A.C. |
| FZA141030IC0 | Fundación Zaber, A.C. |
| FUN030108BC2 | FUNED, I.A.P. |
| GBE140630G98 | GT Becas y Educación, A.C. |
| HCA1704049J2 | Hecho con Capacidad, A.C. |
| HFO150527NE6 | Huma Foundation, A.C. |
| IED1403047H0 | Impulso Educativo, I.A.P. |
| ICM960725S80 | Institución Cultural Marítima Mexicana, A.C. |
| IMC130319L23 | Instituto Monterrosas Cabrera, A.C. |
| ISM140523BB2 | Instituto Synergos México, A.C. |
| JAD0705096S8 | Jóvenes Adelante, A.C. |
| KOL140822U53 | Kol Olam, A.C. |
| LCA141208CI4 | Libertad de Catedra, A. C. |
| MIT750114A99 | M.I.T. Club de México, A.C. |
| MMF090601412 | Mar...Es de México Fundación Santa Lucía, A.C. |
| MRP970904K63 | Mesa Redonda Panamericana Monterrey la Silla, A.C. |
| MST170130QN7 | Movimiento Stem, A.C. |
| NDE1702209E6 | Nosotr@s Por La Democracia, A.C. |
| NNS9709022N0 | Nuestros Niños de San Luis, A.C. |
| PBC0307311RA | Patronato de Becas del Centro de Estudios Universitarios Xochicalco, A.C. |
| PRO970910P11 | Procura, A.C. |
| PPC1108172M6 | Programa Probecas de Chihuahua, A.C. |
| PEC931119AB9 | Promoción de Enseñanza y Ciencia, A.C. |
| PID001213TPA | Promotora de Iniciativas de Desarrollo, A.C. |
| PEC890211LV5 | Promotora Educacional Científica, A.C. |
| PSC990202232 | Promotora Socio Cultural José Abraham Martínez Betancourt, A.C. |
| PPA130819T57 | Puentes para la Paz, A.C. |
| RPS1005209A7 | Red de Periodistas Sociales-Periodistas a Pie, A.C. |
| RUP580904CUA | Residencia Universitaria Panamericana, A.C. |
| SMA111021FJ6 | San Miguel Angels For Educatión, A.C. |
| SBT160307TV0 | Sembradores Buena Tierra, A.C. |
| SAN091202GD0 | Sistema de Apoyo Nacional a la Educación Superior, A.C. |
| SDE981026LE8 | Soñar Despierto, A.C. |
| UOM690205HB5 | Universidad Obrera de México Vicente Lombardo Toledano, A.C. |
| VQU160413KW9 | Vértice Querétaro, A.C. |
| VCE090126CA4 | Visión Cheleña Estudiantil, A.C. |

**F.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos ecológicos (artículo 79, fracción XIX de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| AAN110629T89 | Abogados de los Animales, A.C. |
| ACA0205031LA | Acajungla, A.C. |
| ACO151207SI8 | Ades Comunitario, A.C. |
| AFA010112UD0 | Albergue Franciscano del Animal Desprotegido, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| ALT980225KD3 | Alternare, A.C. |
| AAC140708BE5 | Ambiente Acuavita, A.C. |
| AME090530DN3 | AMEAM, A.C. |
| AIC941118FH5 | Amigos de Isla Contoy, A.C. |
| ASK8606053X2 | Amigos de Sian Ka An, A.C. |
| ACC0306163KA | Amigos para la Conservación de Cabo Pulmo, A.C. |
| ADH141104685 | Animal Defense Heroes, A.C. |
| AIN070524UA0 | Animanaturalis Internacional, A.C. |
| AIS131009HX3 | APIS Innovación Sustentable, A.C. |
| ACN140115M18 | Asociación Conservación del Norte, A.C. |
| ACP021014NU9 | Asociación Cultural para Protección Animal, A.C. |
| AES1106015S2 | Asociación Ecológica de la Sierra de Picachos, A.C. |
| AES9501174I1 | Asociación Ecológica Santo Tomás, A.C. |
| ADS1406199N7 | Asociación para el Desarrollo Social y la Conservación de la Vida Silvestre en la Sierra deAlvarez, A.C. |
| APM090306SE6 | Asociación Promotora de los Mares de México, A.C. |
| BCC151109U19 | Bcsicletos Colectivo de Ciclismo Urbano, A.C. |
| BDI040217FN7 | Beta Diversidad, A.C. |
| BIO830216419 | Biocenosis, A.C. |
| BBE0504146M2 | Bioconciencia, Bioconservación, Educación y Ciencia, A.C. |
| BCO1508229U0 | Blue Core, A.C. |
| BSA101104V6A | Bosque a Salvo, I.A.P. |
| BNU091216CG0 | Bosque Nuboso, A.C. |
| BSU010713QM7 | Bosque Sustentable, A.C. |
| CGU160219R63 | Cacti Guaymas, A.C. |
| CSU130801AN4 | Cambium Sustenta, A.C. |
| CJN080214FM4 | Caminemos Juntos por la Naturaleza, A.C. |
| CAC110504MC4 | Casa y Acequia, A.C. |
| CNA140730FI9 | Causa Natura, A.C. |
| CAG110420F85 | Centinelas del Agua, A.C. |
| CEE1203305X7 | Centro de Especialistas en Gestión e Investigación Ambiental, A.C. |
| CIC9505305L0 | Centro de Información y Comunicación Ambiental de Norte América, A.C. |
| CNS060918QS6 | Centro de Negocios Sustentables, A.C. |
| CPA130709SG2 | Centro de Permacultura Ameyatl, A.C. |
| CTS060707NM9 | Centro de Transporte Sustentable de México, A.C. |
| CIB011012QW3 | Centro Interdisciplinario de Biodiversidad y Ambiente, A.C. |
| CMD040712SKA | Centro Mexicano para la Defensa del Medio Ambiente, A.C. |
| CPP130115FR6 | Centro para la Promoción y la Preservación del Medio Ambiente y Sustentabilidad, A.C. |
| CUI931008KDA | Centro Ukana I Akumal, A.C. |
| CGC160317G44 | CERCA-Centro de Energía Renovable y Calidad Ambiental, A.C. |
| CCI130819GJA | Cerrando el Ciclo, A. C. |
| CTC101231DT0 | Cisa, Tierras para la Conservación, A. C. |
| CEI0910301L2 | Comunidad Ecológica Izcuintle, A.C. |
| CBI990315E88 | Comunidad y Biodiversidad, A.C. |
| CBE121121N21 | Conciencia y Biocultura Ecológica Sustentable, A.C. |
| CCD131217N8A | Consejo Ciudadano para la Defensa de Áreas Verdes, Vialidades, Nomenclaturas y Desarrollo de Cajeme, A.C. |
| CCU0805084Q6 | Conselva, Costas y Comunidades, A.C. |
| CMM000131EU5 | Conservación de Mamíferos Marinos de México, A.C. |
| CAC030115QQ0 | Conservación en Acción, A.C. |
| CIM0611159Q0 | Conservación Investigación y Manejo Ambiental de Cozumel, A.C. |
| CIM900525IEA | Conservation International México, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| COS071130DB7 | Costasalvaje, A.C. |
| CMA080314ES7 | Cuarto Menguante Aliento por la Conservación, A.C. |
| CCC160520DE4 | Cuenta Conmigo Colmillo Blanco, A.C. |
| CSU090625UY7 | Culticiudad, A.C. |
| CIF020820DX1 | Cultura Integral Forestal, A.C. |
| DCD100120825 | Danaidas Conservación y Desarrollo Sustentable, A.C. |
| DCE9211053T3 | Desarrollo de la Cultura Ecológica, A.C. |
| DTE160719HD7 | Dignifica Tus Espacios, A.C. |
| EME150116NR3 | Earthgonomic México, A.C. |
| ELO0801164A4 | Eco Alianza de Loreto, A.C. |
| ECO001206QW0 | Ecobanca, A.C. |
| ECO020607K9A | Ecoce, A.C. |
| ECS100319IUA | Ecología y Comunidad Sustentable, A.C. |
| EDF101019FZ1 | Ecologic Development Fund México, A.C. |
| EPR0609141M1 | Ecology Project, A.C. |
| ECO131204HQ6 | Ecomunidad, A.C. |
| EVA0903173V1 | Ecos, Voces y Acciones, A.C. |
| EVE070614PP2 | Efecto Verde, A.C. |
| MIP910930PC0 | El Manantial, I.A.P. |
| EDF090520UN6 | Environmental Defense Fund de México, A.C. |
| EAG070614Q5A | Escuela del Agua, A.C. |
| END951012QP3 | Espacios Naturales y Desarrollo Sustentable, A.C. |
| EVE140322T52 | Estampa Verde, A.C. |
| EPA0902091B8 | Estancia para el perro abandonado Sta. Martha, A.C. |
| ERA970203AD2 | Estudios Rurales y Asesoría Campesina, A.C. |
| FAC0909098NA | Fabricas del Agua Centro Sinaloa, I.A.P. |
| FIC150622686 | Fauna Ilimitada de Chihuahua, A.C. |
| FFC941212LF4 | Flora, Fauna y Cultura de México, A.C. |
| FEB000912UP7 | Fomento Ecológico Banamex, A.C. |
| FAM1405197Y5 | Fondo de Agua Metropolitano de Monterrey, A.C. |
| FGM130115CJ4 | Fondo Golfo de México, A.C. |
| FMC061122TE1 | Fondo Mexicano de Carbono, Capítulo Uno |
| FCC1211303D0 | Fondo para el Cambio Climático |
| FCE0206261I9 | Fondo para la Comunicación y la Educación Ambiental, A.C. |
| FPC000217C90 | Fondo Pro-Cuenca Valle de Bravo, A.C. |
| FON131003FQ3 | Fonnor, A.C. |
| FAL080909TL9 | Fundación Ali, A.C. |
| FAV160907AN3 | Fundación Ambiental del Valle del Yaqui, A.C. |
| FBA110219BY1 | Fundación Biósfera del Anáhuac, A.C. |
| FCM100303780 | Fundación Cacao México, A.C. |
| FCA140114T56 | Fundación Carpín, A.C. |
| FCJ021004QS5 | Fundación de la Costa de Jalisco, A.C. |
| FDO101129Q58 | Fundación Doster, A.C. |
| FES960127LH0 | Fundación Ecológica Selva Negra, A.C. |
| FFL020826U99 | Fundación FloryCanto, A.C. |
| FHA090203IT8 | Fundación Hélice, A.C. |
| FHE090519T6A | Fundación Helvex, A.C. |
| FJA1408136M6 | Fundación Jacobea, A.C. |
| FJN140904CS4 | Fundación Jaguar Negro Tigre Blanco, A.C. |
| FPL030818NU0 | Fundación la Planta, S.C. |
| FLS110902TB2 | Fundación Lobbying Social, A.C. |
| FMD030429L5A | Fundación Mexicana para la Defensa de los Seres Vivos, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FME870401AC1 | Fundación Mexicana para la Educación Ambiental, A.C. |
| FMA901123E56 | Fundación Miguel Ángel Barberena Vega, A.C. |
| FDD111001SQ8 | Fundación para el Desarrollo de las Comunidades Nativas, A.C. |
| FCE1612089V1 | Fundación para la Cultura y la Ecología Carmine James Grant, A.C. |
| FPR131218H75 | Fundación para la Protección y Reforestación de la Flora en las Montañas de Nuevo León, A.C. |
| FPE021004LN8 | Fundación Pedro y Elena Hernández, A.C. |
| FQU071109IL5 | Fundación Quetzalli, A.C. |
| FSA051130P14 | Fundación Salvemos el Agua, A.C. |
| FSV1201309X0 | Fundación Sombrero Verde, A.C. |
| FVU101122MM1 | Fundación Vive un Mejor Azúl para México, A.C. |
| FXO100909RP9 | Fundación Xochiquetzalli, A.C. |
| FYE0811242G4 | Fundación Yepez, A.C. |
| GCN050920LAA | Gente como Nosotros, A.C. |
| GSU121227CE4 | Gente Sustentable, A.C. |
| GSU150319LF4 | Geosistemas Sustentables, A.C. |
| GWW111214HX9 | Global Water Watch Mexico, A.C. |
| GME920514V69 | Greenpeace México, A.C. |
| GAE080724M44 | Grupo Anima Efferus, A.C. |
| GEA0408128Y8 | Grupo de Estudios Ambientales y Sociales, A.C. |
| GEB010509FM0 | Grupo Ecológico del Bachillerato Joaquín Miguel Gutiérrez, A.C. |
| GES890512T11 | Grupo Ecológico Sierra Gorda, I. A. P. |
| GEC0511229G1 | Grupo Ecologista Cuatro Elementos de Zitácuaro, A.C. |
| GVO030408PI5 | Guardianes de los Volcanes, A.C. |
| HAZ110818UDA | Huella Azúl, A.C. |
| HPV060516NPA | Hunab Proyecto de Vida, A.C. |
| INA111219N70 | Inana, A.C. |
| ICM160118IZ1 | Iniciativa Climática de México, A.C. |
| ISA150806FM5 | Innovación Social y Ambiental, A.C. |
| IBM150114MP0 | Instituto Blacksmith México, A.C. |
| IPA081204QV4 | Instituto de Planeación Ambiental y Calidad de Vida, A.C. |
| IIR050715KM0 | Instituto Internacional de Recursos Renovables, A.C. |
| IDS951117MI9 | Instituto para el Desarrollo Sustentable en Mesoamérica, A.C. |
| ISS140120C92 | Investigación y Soluciones Socioambientales, A.C. |
| IME090528513 | ITDP México, A.C. |
| JBA060817HL3 | Jardín Botánico de Acapulco, A.C. |
| JEA130527R58 | Jóvenes por La Educación Ambiental, A.C. |
| KKP110131442 | Kanan Kab Protección del Mundo, A.C. |
| KJU150507NYA | KJA JUMU, A.C. |
| KAE030204HJA | Kutzari Asociación para el Estudio y Conservación de las Tortugas Marinas, A.C. |
| LTO100729KP7 | Lluvia para Todos, A.C. |
| MTV15022027A | Madre Tierra Viva, A.C. |
| MEC1505306L4 | Malinalli, Ecología y Cultura, A.C. |
| MAC1108118ZA | Medio Ambiente y Comunidad CEDO, A.C. |
| MAR070724KR0 | Medio Ambiente y Reciclado, A.C. |
| MVE090324UUA | Mérida Verde, A.C. |
| MMQ130116TH3 | México Mío y Querido, A.C. |
| MCE070430DU8 | Mundo Ceiba, A.C. |
| MSU040622G26 | Mundo Sustentable, A.C. |
| MAR121026S42 | Museo del Árbol Rotario, A.C. |
| MMC9705207G5 | Museo Maderas del Carmen, A.C. |
| MSA140623GA0 | Museo Submarino de Arte, A.C. |
| NNT1310164W6 | Natierra Naturaleza y Tierra, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| NEM051005SG3 | Natura y Ecosistemas Mexicanos, A.C. |
| NSF030131EM3 | Naturaleza sin Fronteras, A.C. |
| NCS121028G75 | Naturaleza y Cultura Sierra Madre, A.C. |
| NCR9904152U2 | Niños y Crías, A.C. |
| NNS070607IV2 | Nos Noroeste Sustentable, A.C. |
| OVI1501215J6 | Océanos Vivientes, A.C. |
| OCE060407KC6 | Oceanus, A.C. |
| OAM081218389 | Operación Ambiente, I.A.P. |
| PEC920730AH2 | Parque Ecológico Chipinque, A.C. |
| PCA111017PF9 | Parque La Colorada de Alamos, A.C. |
| PTE080418M41 | Parque Temático de las Energías Alternas, A.C. |
| PVE110511V71 | Pasos Verdes, A.C. |
| PAS1202103Q0 | Patronato Amigos de la Sierra de Arteaga, Coahuila, A.C. |
| PCE101026GI0 | Patronato Cultural Ecológico Animal, A.C. |
| PNC9805151I3 | Patronato del Nevado de Colima y Cuencas Adyacentes, A.C. |
| PPE911210FN7 | Patronato del Parque Ecológico de Xochimilco, A.C. |
| PDC090622FZA | Patronato para la Defensa y Conservación del Fraccionamiento Jardines del Pedregal de SanÁngel, A.C. |
| PPR941213DY0 | Patronato Pro-Regeneración del Camino a la Presa San José, A.C. |
| PHA1211285R1 | Planeta Habitable, A.C. |
| PLA130418DVA | Plant-For-The-Planet, A.C. |
| PLA1103173F1 | Por las Playas, A.C. |
| PRE980529788 | PRESERVAMB, A.C. |
| PRP1510098M8 | Pro Red Participativa, A.C. |
| PPX1307236Z0 | Procesos Proambientales Xaquixe, A.C. |
| PVI091012M61 | Programa Viva, A.C. |
| PAA150923CIA | Promotora Ambiental Antequera, A.C. |
| PNO050927RUA | Pronatura Noroeste, A.C. |
| PVE0812114F0 | Pronatura Veracruz, A.C. |
| PFM880927FM1 | Protección de la Fauna Mexicana, A.C. |
| PBE0203266D0 | Proyecto Bioregional de Educación Ambiental, A.C. |
| PFE911213TY3 | Proyecto Fronterizo de Educación Ambiental, A.C. |
| RAM050610LQ8 | Rainforest Alliance México - Alianza para Bosques, A.C. |
| RFJ120531CQ6 | Raíz de Fondo Jardines y Educación , A.C. |
| REC140204SB7 | Reciclado Educativo y Concientización Ecológica, A.C. |
| REL110311AY6 | Red de Escuelas por la Educación y la Conciencia Ambiental, A.C. |
| ROC130425ML1 | Red de Observadores Ciudadanos, A.C. |
| RTS130923269 | Red de Turismo Sustentable y Desarrollo Social, A.C. |
| RME020521MV8 | Reforestamos México, A.C. |
| RUN130401KR8 | Reforestemos Unidos, A.C. |
| RCC090120CQ7 | Refugia Centro para la Conservación de la Ecobiodiversidad, A.C. |
| REO100408CF1 | Reserva Ecológica la Otra Opción, A.C. |
| RED0703283A8 | Restauración Ecológica y Desarrollo, A.C. |
| RCA141111BT5 | Restauración y Conservación Ambiental, I.A.P. |
| RCO150716U82 | Restauremos El Colorado, A.C. |
| REC120307F54 | Reto Ecológico, A.C. |
| SDC060804QZ7 | Santo Desierto del Carmen, A.C. |
| SCA840625MG2 | Sarar Capacitación, A.C. |
| SLB090925DP2 | Selva y Laguna Bacalar, A.C. |
| SCA120124Q78 | Sembrando Cultura Ambiental, A.C. |
| SAC140203KK8 | Servicios Ambientales de la Cuenca de la Laguna de Bustillos, A.C. |
| HNN901127E27 | Sociedad de Historia Natural Niparajá, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| SVA130718HLA | Somos Valle, A.C. |
| SIM110812KK5 | Sonoran Institute Mexico, A.C. |
| SOR150206KS8 | Sustentabilidad Oromen, A.C. |
| TPE0104206R3 | Terra Peninsular, A.C. |
| TAE0710312N7 | Tlaltzin, Atzin, Ehekachipahuatzin, A.C. |
| TCN0911052E0 | TNC Conservación de la Naturaleza, A.C. |
| TSM1003268V0 | Todos Somos Mexicali, A.C. |
| TVE100113U21 | Tribu Verde, I.A.P. |
| UCO130903JN4 | United Corridors, A.C. |
| UAS040609MH8 | Usuarios de Aguas Subterráneas para la Protección del Acuífero Huichapan-Tecozautla-Nopala, A.C. |
| VVE090508NQ3 | Vías Verdes, A.C. |
| VBO150728KB1 | Vigías del Bosque, A.C. |
| VAA980210GK6 | Villa Atl, Aldea Global de Desarrollo, A.C. |
| VNA071023L92 | Voces por la Naturaleza, A.C. |
| WAS120904T79 | Wastelab, A.C. |
| XLV130612VBA | Xalapa por la Vida Digna Animal, A.C. |
| ZOE130509JD8 | Zoe-Tyxenai, A.C. |

**G.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos para la reproducción de especies en protección y peligro de extinción (artículo 79, fracción XX de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| CON1408225V4 | Conmonomaya, A.C. |
| CCM960503IK1 | Consejo Civil Mexicano para la Silvicultura Sostenible, A.C. |
| CPM1512108JA | Conservación Panthera México, A.C. |
| EDU130705JL2 | Eduvivarium, A.C. |
| FFA0605319S3 | En favor de la Fauna, A.C. |
| FXC1610281W1 | Fundación Xantholora para la Conservación de la Biodiversidad, A.C. |
| NCC901024GJ1 | Naturalia Comité para la Conservación de Especies Silvestres, A.C. |
| STE081216DV4 | Santuario Tortuguero Estrella del Mar, A.C. |
| VSJ9707183B7 | Vida Silvestre Jesús Estudillo López, A.C. |

**H.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos de apoyo económico de donatarias autorizadas (artículo 82, penúltimo párrafo de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| AFA8311234L5 | Alma Fondo de Ayuda Social, I.A.P. |
| AAA060215LU2 | Amigos de AAMI, A.C. |
| AFI110630T58 | Amigos de Filantrofilia, A.C. |
| ASC0504185U3 | Amigos de San Cristóbal, A.C. |
| AMA991029413 | Amigos del Macay, A.C. |
| AMA901011S73 | Amigos del Museo de Arte Moderno, A.C. |
| AME110504HDA | Aporta México, A.C. |
| AED150701SU4 | Apoyar para Educar, A.C. |
| ADM0405313A4 | Apoyo al Desarrollo Mexicano, S.C. |
| AFU140526P81 | Arlle Fundación, A.C. |
| AAN130528ME4 | Asociación Anat-Tsil, I.A.P. |
| AAF951020UG9 | Asociación de Amigos del Fuerte de San Diego, A.C. |
| AEF8608147R6 | Asociación de Ex Alumnos de la Facultad de Economía de la UNAM, A.C. |
| ASM901205SB6 | Asociación de Superación por México, A.C. |
| AEM790919HP1 | Asociación Educacional México Central, A.C. |
| AMC4603297E6 | Asociación Mexicana de Cultura, A.C. |
| AML7204246A1 | Asociación Mexicana de Lucha Contra el Cáncer, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| AOS970114KB7 | Asociación para la Operación y Servicio Optimo de la Aduana de Colombia, Nuevo León, A.C. |
| ACC980728B74 | Avanza contra el Cáncer, A.C. |
| AIQ140526TCA | Ayuda a la Iglesia que Sufre, A.C. |
| AAL970529NC5 | Ayuda Altruista, A.C. |
| AAM141110G74 | Ayuda en Acción de México, A.C. |
| AAS051018PV5 | Ayuda y Asistencia, A.C. |
| ATP030827PN5 | Ayudando Todos Podemos, A.C. |
| ADA050316KF2 | Ayúdate a Dar, A.C. |
| BCE901207M18 | Becas, Cultura y Estudios, S.C. |
| BAM0503295N3 | Bomberos Amigos, I.A.P. |
| BTJ980818699 | Bomberos de Tlalnepantla Javier Pérez Olagaray, A.C. |
| CMF881208TV6 | Centro Mexicano para la Filantropía, A.C. |
| CCO091104DP0 | Charity Coalition, A.C. |
| CPS100720LF9 | Coalición para la Participación Social en la Educación, A.C. |
| CCF911202UKA | Comité Cívico de Ford de México y de la Asociación Mexicana de Distribuidores Ford, A.C. |
| CPA921105UY5 | Comité Pro-Animal, A.C. |
| CPM9008097R2 | Comité Pro-Mejoramiento de los Patios Fiscales de la Aduana Fronteriza de Ciudad Juárez, A.C. |
| CNA160216B88 | Compromiso Naranja, A.C. |
| CIN750705CW0 | Consejo Cívico de Instituciones de Nuevo León, A.C. |
| CMH670601UV9 | Consejo Mexicano de Negocios, A.C. |
| COC100622T71 | Construyendo Organizaciones Civiles Transparentes, A.C. |
| CRE061108SCA | Copa del Rey, A.C. |
| CED160815SW7 | Corazón para la Educación, I.A.P. |
| CPA141107SH7 | Culiacán Participa, I.A.P. |
| DEN100325930 | Da y Enseña, A.C. |
| DTC121022198 | Dame tus Cinco con Amor, A.C. |
| DCO080618QM6 | Dei Comunidad, A.C. |
| DAC7503148XA | Desarrollo Académico, A.C. |
| DEA930628S72 | Desarrollo Educacional, A.B.P. |
| DIS0101151U3 | Desarrollo Integral para la Salud, A.C. |
| DUM0610047K1 | Dibujando Un Mañana México, I.A.P. |
| DRM140730G41 | Direct Relief México, A.C. |
| DIN101119A24 | Donativos Inteligentes, A.C. |
| DUM710311SYA | Ducks Unlimited de México, A.C. |
| ESP740805AP1 | Educación Superior Potosina, A.C. |
| ETE980730TU1 | Educación Teresiana, A.C. |
| RHC091119BA6 | El Rostro Humano de la Contaduría Pública, A.C. |
| EME131212QY7 | Emprendity de México, A.C. |
| ETC110215QQA | Encuentra Tu Camino Amigo, A.C. |
| EIS861202ID0 | Enseñanza e Investigación Superior de Acapulco, A.C. |
| EIS430714ER6 | Enseñanza e Investigación Superior, A.C. |
| EOB030815JD7 | Expo Obregón, A.C. |
| FMA0404301P4 | Federación Mano Amiga, A.C. |
| FPI060228BX1 | Fideicomiso del Patronato del INMEGEN en Beneficio del INMEGEN F/2000765 |
| BEC061030Q4A | Fideicomiso F/2001089, Bécalos. |
| FND940701NY6 | Fideicomiso por los Niños de México, Todos en Santander Serfin F/321241. Banco SantanderMexicano, S.A. |
| FFI150921JP0 | Finaccess Filantropía, A.C. |
| FAC911118IW5 | Fomento Academico y Cultural Universitario, A.C. |
| FCE921007126 | Fomento Cultural y Educativo Plenus, A.C. |
| FIC5602285T9 | Fomento de Investigación y Cultura Superior, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FID890818NE5 | Fomento de Investigación y Docencia, A.C. |
| FED6808227M5 | Fomento Educacional, A.C. |
| FEC970515N38 | Fomento Educativo del Centro, A.C. |
| FES061129QG6 | Fomento Educativo Santa Fe, A.C. |
| FME530610G76 | Fomento Moral y Educativo, A.C. |
| FSB921216652 | Fomento Social Banamex, A.C. |
| FIE830122I98 | Fomento, Investigación y Educación Superior del Golfo Centro, A.C. |
| FBE431014QB9 | Fondo de Becas Esposos Rodríguez, S.C. |
| FCT020805N67 | Fondo de Conservación El Triunfo, A.C. |
| FIE0709121C6 | Fondo para la Inversión en la Educación, A.C. |
| FPB8612166G1 | Fondo Patrimonial en Beneficio de El Colegio de México, A.C. |
| FCR981104CY0 | Función Comunitaria Regional, A.C. |
| FAC071009B19 | Fundación ACIR, A.C. |
| FAD0603281D7 | Fundación ADO, A.C. |
| FAE070322NY2 | Fundación Aeromexico, A.C. |
| FAB080124AV7 | Fundación Alberto Bailléres, A.C. |
| FAS130913GVA | Fundación Alberto Santos de Hoyos, A.C. |
| FAI130805VB7 | Fundación Amigos del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición, A.C. |
| FAL080815MF7 | Fundación Ant Lor, A.C. |
| FAC021010HH8 | Fundación Antonino y Cinia, A.C. |
| FAR060829JP7 | Fundación Arancia, A.C. |
| FAX050107IN2 | Fundación Axtel, A.C. |
| FBA960910741 | Fundación Barca, A.C. |
| FCC050701AZA | Fundación Carlos Casanueva Pérez, A.C. |
| FCP120816KI3 | Fundación Casa del Parque, A.C. |
| FCR031103RM4 | Fundación Catalina Russek, A.C. |
| FCE101208Q71 | Fundación Cedros, I.A.P. |
| FCI9608129M9 | Fundación Cefeti, I. A. P. |
| FCL941104ST6 | Fundación Centro Libanés, A.C. |
| FLA070416L53 | Fundación Chatis, A.C. |
| FCI0302193Z2 | Fundación Cie, A.C. |
| FCM050829814 | Fundáción CMR, A.C. |
| FCO130426QY2 | Fundación Colabora, A.C. |
| FCM060327URA | Fundación Colegio Madrid, A.C. |
| FCM021003NZA | Fundación Comunitaria de Matamoros, A.C. |
| FCO961205JW8 | Fundación Comunitaria Oaxaca, A.C. |
| FCP0007269J5 | Fundación Comunitaria Puebla, I.B.P. |
| FCO071008SC5 | Fundación Convida, A.C. |
| FCO120216CC8 | Fundación Coparmex, A.C. |
| FCR120227E92 | Fundación CRV, A.C. |
| FCY120709DU6 | Fundación Cydsa, A.C. |
| FDC130423UQ5 | Fundación Dalton Colegio Unión, A.C. |
| FDF0604274V4 | Fundación Dalton, Fundación |
| FBJ870921TA9 | Fundación de Beneficencia Jesús M. Montemayor, A.C. |
| FUA921109286 | Fundación de la Universidad Autónoma de Yucatán, A.C. |
| FUV920309KI4 | Fundación de la Universidad Veracruzana, A.C. |
| FMA070531ITA | Fundación de María, I.A.P. |
| FDE050318P80 | Fundación Deacero, A.C. |
| FSC110325UH6 | Fundación del Sector de la Construcción Jalisco, A.C. |
| FDM9604262S1 | Fundación Diez Morodo, A.C. |
| FDD140612F5A | Fundación Dolphin Discovery, I.A.P. |
| FDB9409296G0 | Fundación Dr. Burton E. Grossman, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FDA100120QD9 | Fundación Dra. Aurora Arnaiz Amigo, I.A.P. |
| FAR890913SK4 | Fundación E. Arocena, A.C. |
| FEG070118V82 | Fundación Expo Guadalajara, Fundación |
| FFC150429RL8 | Fundación FCA, A.C. |
| FFE060329BC9 | Fundación FEMSA, A.C. |
| FFU160502GD4 | Fundación Funo, A.C. |
| FGC061030TEA | Fundación GCC, A.C. |
| FGL070718V33 | Fundación Genomma Lab, A.C. |
| FCO110216P33 | Fundación Gentera, A.C. |
| FGR0003285U0 | Fundación Gonzalo Río Arronte, I.A.P. |
| FGO1211261M4 | Fundación Gossler, A.C. |
| FGR040906RGA | Fundación GRUMA, A.C. |
| FGA130507545 | Fundación Grupo Aeroportuario del Pacífico, A.C. |
| FGA061023E78 | Fundación Grupo Alfa, A.C. |
| FGA070830VA5 | Fundación Grupo Anjor, A.C. |
| FGM090130BW5 | Fundación Grupo México, A.C. |
| FGM9812144L4 | Fundación Grupo Modelo, A.C. |
| FGC0905229T2 | Fundación Guadalajara Country Club, A.C. |
| FHA0712011Q5 | Fundación Hace, A.C. |
| FHD111206HB0 | Fundación Hagamos La Diferencia, A.C. |
| FHC000126JQ3 | Fundación Hospitales Civiles de Guadalajara, A.C. |
| FHS990923732 | Fundación HSBC, A.C. |
| FHU910717QV7 | Fundación Humboldt, A.C. |
| FEM990428JU2 | Fundación Ibero Meneses, A.C. |
| FIE150406S13 | Fundación Ienova, A.C. |
| FIK1203124R5 | Fundación Ike, A.C. |
| FIM150821D97 | Fundación IMCP, A.C. |
| FIN1010287GA | Fundación INBA, A.C. |
| FIN061004QZ7 | Fundación Independencia, A.C. |
| FOM0809297H0 | Fundación Jorge Vergara, A.C.. |
| FJT080313JEA | Fundación José T. Mata, A.C. |
| FKI130429789 | Fundación Kio, A.C. |
| FGY140703L16 | Fundación la Ciudad de las Niñas Indígenas, A.C. |
| FSA021206889 | Fundación La Salle, A.C. |
| FLA0709103B6 | Fundación Laura A. de Diez Barroso, A.C. |
| EEC970905LJ8 | Fundación Laureate, S.C. |
| FLG041111RZ3 | Fundación Licio y Gloria Lagos Terán, A.C. |
| FLI060829F81 | Fundación Luis e Isabel, A.C. |
| FLS0503187U4 | Fundación Luz Saviñon, I.A.P. |
| FMA020225DY7 | Fundación Maelva, A.C. |
| FMA151130MX7 | Fundación Manuel Antonio Da Mota, A.C. |
| FMA941007IJ0 | Fundación Manuel Arango, A.C. |
| FMC021008VB3 | Fundación Merced Coahuila, A.C. |
| FMQ010314PL2 | Fundación Merced Querétaro, A.C. |
| FMC970225LJ6 | Fundación México Catalunya, I.A.P. |
| FME030624S99 | Fundación Meyalli, A.C. |
| FMT070427HS0 | Fundación Miguel Torres México, A.C. |
| FNE080708SI5 | Fundación Nextel, A.C. |
| FOA980417HK2 | Fundación Oasis, A.C. |
| FOI140204H74 | Fundación OMA I.A.P. |
| FOE071017UG1 | Fundación Oportunidades Educativas, A.C. |
| FNM071115F62 | Fundación para Nosotras Las Mujeres, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FPE051004EV9 | Fundación Pepe, A.C. |
| FPM001018AL6 | Fundación Pepsico México, A.C. |
| FPB060209HJ1 | Fundación Pierre Bremond, A.C. |
| FPM101101NP6 | Fundación Plaza Mayor, A.C. |
| FPO960828SY0 | Fundación Politécnico, A.C. |
| FPO041201LEA | Fundación Posadas, A.C. |
| FPF041028KT0 | Fundación Pro Facultad de Ingeniería Mecánica Eléctrica U.A.N.L., A.C. |
| FPZ960712SI3 | Fundación Produce Zacatecas, A.C. |
| FRR000511CR6 | Fundación Roberto Ruiz Obregón, A.C. |
| FRF160428338 | Fundación Rodrigo Fernando Barragán Villareal, A.C. |
| FRC950615EJ2 | Fundación Rosario Campos de Fernández. |
| FRR030603N90 | Fundación Royal Resorts, A.C. |
| FSI050513NJA | Fundación San Ignacio de Loyola, A.C. |
| FSC070613NE3 | Fundación Sertoma de la Ciudad de Monterrey, A.C. |
| FSA020712LB7 | Fundación Social de la Asociación de Maquiladoras y Exportadoras de Chihuahua, A.C. |
| FSE081217MR6 | Fundación Social del Empresariado Jalisciense, A.C. |
| FTA980922AK8 | Fundación Tabgha, A.C. |
| FTM030326SJ7 | Fundación Tarbut México, A.C. |
| FTM050609PK0 | Fundación Tichi Muñoz, A.C. |
| FTR0912095E0 | Fundación Trazos, A.C. |
| FUA070111R16 | Fundación UAA, A.C. |
| FUA030919UZ0 | Fundación UABC, A.C. |
| FUA060223V82 | Fundación UAS, I.A.P. |
| FUB071012175 | Fundación Ubsa, A.C. |
| FUJ121031280 | Fundación Ujat, A.C. |
| FUU040210FC0 | Fundación Unidos por un México Vivo, A.C. |
| FUN081008TI2 | Fundación Unifin, A.C. |
| FUA140702SS4 | Fundación Universidad Autónoma Chapingo, A.C. |
| FUA000215DJ5 | Fundación Universidad Autónoma de Nuevo León, A.C. |
| FUA061003D37 | Fundación Universidad Autónoma de Tlaxcala, A.C. |
| FUA0310202V8 | Fundación Universidad Autónoma del Estado de México, A.C. |
| FUN9301081I5 | Fundación Universidad Nacional Autónoma de México, A.C. |
| FUP111206TC5 | Fundación UP-IPADE, A.C. |
| FVI120903KR8 | Fundación Vizcarra, A.C. |
| FWM030319BI1 | Fundación Wal Mart de México, A.C. |
| FXI1006169X2 | Fundación Xignux, A.C. |
| GAC9410249SA | Grupo de Amigos del Centro de Integración Juvenil de los Mochis, A.C. |
| GDI7909221R3 | Grupo de los Dieciséis, A.C. |
| HQS151009DW5 | Hacemos que Suceda, A.C. |
| HER710320HA9 | Hermun, A.C. |
| HND0212064R4 | Hospital para Niños Dr. Germán Díaz Lombardo, A.C. |
| IAZ150311AI0 | Iluminemos de Azul, A.C. |
| IBF0211198R4 | IXE Banco, Fideicomiso Tiempo de Vivir F330-9 |
| JPR120912RT7 | Jovenes con Proyecto, A.C. |
| KKA6508194I4 | Keren Kayemet, A.C. |
| LFM110325FW4 | Lego Fundación México, A.C. |
| LVA091214PRA | Lumen Vitae, A.C. |
| FEA0408264D0 | Mano Amiga por la Educación, A.C. |
| MBE920211EB0 | Mexicana de Becas Excelencia, A.C. |
| NFF930518F76 | Nacional Financiera Fideicomiso Fondo para la Biodiversidad |
| NAL030108KC9 | Niños en Alegría, A.C. |
| NPI060821R45 | Nuevo Patronato del Instituto Nacional de Cancerología, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| OED001207B77 | Obras Educativas, A.C. |
| PFI100115GF9 | Paloma Foundation International, A.C. |
| PCC0208237I0 | Paraíso Cerro del Cuatro, A.C. |
| PCL9612051T9 | Patronato Clemencia, A.C. |
| PCM041018I52 | Patronato Consultivo del Museo de Historia Mexicana, A.C. |
| PCA861105QJ1 | Patronato Cultural Alexander Von Humboldt, A.C. |
| PAC040908KT4 | Patronato de Apoyo al Centro de Integración Familiar, A.C. |
| PFA150723BR5 | Patronato de Formación y Apoyo a los Niños de la Ciudad, A.C. |
| PFL960425SG4 | Patronato de la Facultad Libre de Derecho de Monterrey, A.C. |
| PUA6810051I1 | Patronato de la Universidad Autónoma de Querétaro, A.C. |
| PUG9512211XA | Patronato de la Universidad de Guanajuato, S.C. |
| PUM8409106D1 | Patronato de la Universidad de Montemorelos, A.C. |
| PAC9508292D6 | Patronato del Antiguo Colegio de San Ildefonso, A.C. |
| PCE010305F26 | Patronato del Centro Estatal de Cancerología, A.C. |
| PCB811218138 | Patronato del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Colima, A.C. |
| PHJ131001GZ8 | Patronato del HJM, A.C. |
| PHG880708DZ2 | Patronato del Hospital General de México, A.C. |
| PHG0403317J8 | Patronato del Hospital General de Pachuca, A.C. |
| PHG960425IS6 | Patronato del Hospital General de San Miguel de Allende, A.C. |
| PHG040324UM0 | Patronato del Hospital General de Tulancingo, A.C. |
| PHP881108MU2 | Patronato del Hospital Psiquiátrico Infantil Dr. Juan N. Navarro, A.C. |
| PHR120708DMA | Patronato del Hospital Regional de Alta Especialidad de Materno Infantil, A.C. |
| PHR100621D73 | Patronato del Hospital Regional de Alta Especialidad de Oaxaca, A.C. |
| PIN150914D37 | Patronato del Instituto Nacional de Geriatría, A.C. |
| PIT970515983 | Patronato del Instituto Tecnológico de Toluca, A.C. |
| PMN941010775 | Patronato del Museo Nacional de Arte, A.C. |
| PVF900919JT7 | Patronato del Valle del Fuerte del Hospital General de los Mochis Sinaloa, A.C. |
| PEN850425GH5 | Patronato Educativo del Noroeste, A.C. |
| PEL860206NS1 | Patronato Educativo Loyola, A.C. |
| PDA960702SX5 | Patronato para el Desarrollo Agropecuario de Guanajuato, A.C. |
| PHG010216PV0 | Patronato para el Hospital General de Mexicali, Baja California, A.C. |
| PPA050106KF3 | Patronato Pro Albergue Temporal Niño Jesús, I.A.P. |
| PPB140910T15 | Patronato Pro Biblioteca Vasconcelos, A.C. |
| PPH900906EE7 | Patronato Pro Hospital General de Tlalnepantla, A.C. |
| PPE8005145G8 | Patronato Pro-Educación de Jóvenes y Adultos del Estado de Chihuahua, A.C. |
| PPH010219N31 | Patronato Pro-Hospital Civil de Tijuana, A.C |
| PNU150122LF7 | Plataforma Nuup, A.C. |
| PPI150213TC1 | Preservación del Patrimonio Indigena, A.C. |
| PHA960521UJ2 | Pro Hermanos del Anciano, A.C. |
| PCO9904084W1 | Produciendo Compromisos, A.C. |
| PCX940722QA1 | Proservir, A.C. |
| PNA130114GL2 | Proyecto Nairobi, A.C. |
| ROS141113F92 | Rafiringa Organización de Solidaridad Internacional No Lucrativa de Utilidad Social, A.C. |
| RCA061123DL8 | Revive Chapultepec, A.C. |
| SJC131111AW0 | Seguridad y Justicia de Ciudad Juárez, A.C. |
| AAA080627P15 | Servicios Corporativos Quick Learning, S.C. |
| SEA0708014S4 | Servir es Ayudar, S.C. |
| SEF930810L93 | Sociedad de Egresados de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Nacional Autónoma de México, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| SEA620919HF2 | Sociedad de Exalumnos de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma deMéxico, A.C. |
| SMC121022LH4 | Somos México con el Corazón, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| SAN1501298V6 | Sorteo Anáhuac, A.C. |
| UAQ030825KY9 | Sostenimiento Integral, S.C. |
| TAM960725HE1 | Tamsa, A.C. |
| TAV1311226S8 | Tiferet Avot, A.C. |
| TUM1312031N3 | Tigres por Un Mejor Futuro, A.C. |
| TES880428IZ4 | Tranquilidad y Esperanza, A.C. |
| TEL850625BR2 | Treviño Elizondo, Asociación de Beneficencia Privada. |
| UAC0401217L1 | Universidad Anáhuac de Chihuahua, S.C. |
| VBF130322I9A | Valle Bibb Fundación, A.C. |
| VRE990705T18 | Vínculos y Redes, A.C. |
| VHG021125NN0 | Voluntariado del Hospital General de Cuernavaca Dr. José G. Parres, A. C. |
| VHN960429SV7 | Voluntarias del Hospital del Niño Morelense, A.C. |
| WEA080522582 | World Education & Development Fund México, A.C. |

**I.**          **Organizaciones civiles y fideicomisos para obras o servicios públicos (artículo 36, segundo párrafo del Reglamento de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| NIM010509DX8 | A.N.I.M.A.L. Asociación Nacional e Internacional contra el Maltrato Animal, A.C. |
| AUP140710UYA | Adopta un Perro para Siempre, A.C. |
| AFL980226J16 | Afluentes, S.C. |
| AFM110810IG2 | Alianza FC México, A.C. |
| AEC1211052T2 | Alianzas Educativas de Ciudad Juarez, A.C. |
| AOB101028C25 | Amaneceres en la Obscuridad, A.C. |
| ACN930102E84 | AMSIF Coordinación Nacional, A.C. |
| AAD040708KB5 | Andes Animales Desamparados, A.C. |
| AMV110922S70 | Asesoría Mexicana para el Voluntariado, A.C. |
| APA130906S11 | Asociación de Profesionales AFP, A.C. |
| ARP951128B75 | Asociación de Refugio y Protección de Animales, I,A.P. |
| AEP990913DE3 | Asociación Empresarial Pro- Mejoramiento de la Aduana de Mexicali, A.C. |
| AMI0707136R9 | Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia, A.C. |
| ANU930617MQ5 | Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior de la RepúblicaMexicana, A.C. |
| APB0508088DA | Asociación Pro Bomberos de Tijuana, A.C. |
| CAN1504277U7 | CANFELIS, A.C. |
| CIC090508R47 | Centro de Información Ciudadana, A.C. |
| CFE080822IX6 | Centro para el Fomento de la Educación y Salud de los Operarios del Transporte Publico de laCiudad de México, A.C. |
| CUC100305JB9 | Ciudadanos Por una Causa en Común, A.C. |
| COM230423AT0 | Comité Olímpico Mexicano, A.C. |
| CMA050523MX6 | Comité para el Mantenimiento de la Aduana de Veracruz, A.C. |
| CPA0510188C1 | Comité Pro- Mejoramiento de la Aduana de Piedras Negras Coahuila, A.C. |
| CPA1702228Q4 | Comité Pro- Mejoramiento de la Aduana Fronteriza de Tijuana, A.C. |
| CPM9509159T1 | Comité Pro Mejoramiento de la Infraestructura de la Aduana Fronteriza de San Luis R.C., A.C. |
| CPP970324FQ1 | Comité Pro Mejoramiento de los Patios Fiscales de la Aduana Fronteriza de Ciudad Reynosa,Tamaulipas, y de sus Secciones Aduaneras, A.C. |
| CIE091204U89 | Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Eduación Superior, A.C. |
| CEE100504HC7 | Consejo para la Evaluación de la Educación del Tipo Medio Superior, A.C. |
| DEU0906198X0 | Deutera, A.C. |
| EMA981014KD4 | Entidad Mexicana de Acreditación, A.C. |
| ESS870605EQ2 | Escuadrón de Salvamento y Servicios Especializados, A.C. |
| ESU110629NX4 | Escuelas Sustentables, A.C. |
| FBI100409968 | F/1645 Banco Inbursa, S.A. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FPB920507BJ4 | Fideicomiso Pro-Bosque de Chapultepec. Banco Inbursa, S.A. |
| FTJ151214JY0 | Fideicomiso Todos Juntos por el Museo de Historia Natural F/10767 |
| FCC120720AM3 | Fomento a los Consejos de Cuenca de la Región Golfo Centro, A.c. |
| FPP980803880 | Fondo Patrimonio Pro-Mejoramiento de la Operación Aduanera del Aeropuerto InternacionalGeneral Mariano Escobedo, A.C. |
| FCV070423RBA | Fundación Calidad de Vida Animal, A.C. |
| FCH0204081N5 | Fundación del Centro Histórico de la Ciudad de México, A.C. |
| FAN001215930 | Fundación Distribuidores Nissan, A.C. antes Fundacion Andanac, A.C. |
| FFI150413N28 | Fundación Ficosec, A.C. |
| FRA0505091D6 | Fundación Respeto Animal, A.C. |
| FTO080704J18 | Fundación Tomy, A.C. |
| GDA050228KH7 | Gente por la Defensa Animal, A.C. |
| GAN070605DD9 | Gente por los Animales, A.C. |
| GYS0201316K5 | Grupo Yucuucuu Santa Cruz Mitlatongo, A.C. |
| HCB0709195N5 | H. Cuerpo de Bomberos Voluntarios del Municipio de Ciudad Fernandez , A.C. |
| HCB770422GN6 | H. Cuerpo de Bomberos Voluntarios, Rescate y Salvamento de Michoacán, I.A.P. |
| HSI150730AQ1 | Humane Society Internacional México, A.C. |
| VPC110603NQ4 | La Voz de Polanco, A.C. |
| MGA1510085C7 | Me Gusta Ayudar a Tepic, A.C. |
| MTD121205IB8 | México 32 en Desarrollo, A.C. |
| MUD980326F64 | México Unido contra la Delincuencia, A.C. |
| MCA060209358 | Milagros Caninos, A.C. |
| MAC960429JU5 | Movimiento Ambiental Ciudadano de Jilotepec, A.C. |
| MMF940518H31 | Multibanco Mercantil Fideicomiso de Fomento Industrial Lanfi 54343-8 |
| NBA111202PI8 | Naveguemos en la Barca, A.C. |
| OCP120605GD3 | Observatorio Ciudadano de Prevención, Seguridad y Justicia Chihuahua, A.C. |
| PAL151021RI6 | Parques Alegres, I.A.P. |
| PIS111230360 | Participación e Impulso Sinaloense, A.C. |
| PBC830225PR3 | Patronato de Bomberos de Ciudad Guadalupe, Nuevo León, A.C. |
| PBC701218FF4 | Patronato de Bomberos de Córdoba, A.C. |
| PBH021016U54 | Patronato de Bomberos de Hermosillo, A.C. |
| PBL941014G82 | Patronato de Bomberos de Lagos, A.C. |
| PBX6901205I5 | Patronato de Bomberos de Xalapa, A.C. |
| PBJ9708292U5 | Patronato de Bomberos José María Cabadas de La Piedad Michoacán, I.A.P. |
| PBP000404QE8 | Patronato de Bomberos y Protección Civil de Mexicali, A.C. |
| PFE8512165Z8 | Patronato de Fomento Educativo en el Estado de Querétaro, A.C. |
| PHC940223155 | Patronato del H. Cuerpo de Bomberos Voluntarios de El Salto Pueblo Nuevo Dgo., A.C. |
| PHC920330K83 | Patronato del Honorable Cuerpo de Bomberos Veracruz Boca del Río, A.C. |
| PEC090811PQ3 | Patronato Ecopark Cancún, A.C. |
| PID990323CW3 | Patronato Impulsor del Deporte Sinaloense, A.C. |
| PFO020605KZ7 | Patronato para el Fomento de Obras Asistenciales, Educativas y Culturales del Municipio deAgualeguas, Nuevo León, A.B.P. |
| PMI0110161Q4 | Patronato para el Mejoramiento de las Instalaciones Aduaneras de Nuevo Laredo, A.C. |
| PPM9408045U9 | Patronato Pro Mejoramiento de la Aduana Fronteriza de Nogales, Sonora, A.C. |
| PMN1408053W3 | PG Maratones de Nuevo Laredo, A.C. |
| LDE130228EJ5 | Por lo Derecho, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| PRS941219416 | Programa Educación en Valores, A.C. |
| POR110414QJ0 | Promotora Orcisej, A.C. |
| PNA921015S37 | Protectora Nacional de Animales, A.C. |
| RPF921106LQ3 | Reserva para la Protección de la Flora y Fauna Silvestre Doméstica y del Medio Ambiente, A.C. |
| RRE161219SI2 | Riviera Rescue, A.C. |
| SNV1603184U7 | Salvamos Nuestra Vida de Forma Consciente, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| SAD111201HE0 | Santuario Animal del Desierto, A.C. |
| SOS0810076V9 | Sistema de Observación por la Seguridad Ciudadana, A.C. |
| BZS960823JA9 | Sociedad Botánica y Zoológica de Sinaloa, I.A.P. |
| JBM0204026F0 | Sociedad Jardín Botánico de los Mochis, I.A.P. |
| SED070123SW3 | Suma por la Educación, A.C. |
| TVI110120I97 | Talento Visión, A.C. |

**J.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos propietarios de bibliotecas privadas con acceso al público en general (artículo 134 del Reglamento de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| BMF821130478 | Banco de México Fideicomiso Isidro Fabela. |
| BBF950719TZ4 | Biblioteca Benjamín Franklin de Monterrey, A.B.P. |
| BHE031111HU1 | Biblioteca Henestrosa, A.C. |
| BPS6207281V9 | Biblioteca Pública de San Miguel de Allende, A.C. |
| CCM911209753 | Centro Cultural Manuel Gómez Morín, A.C. |
| CEB061011US7 | Centro de Estudios, Biblioteca y Museo Vicente Fox Quesada, A.C. |
| MDO131127SL2 | Museo del Deporte en Oaxaca, A.C. |
| PBM700622461 | Patronato Pro-Biblioteca de Mazatlán, A.C. |
| PPV870422365 | Patronato Pro-Valle de Bravo, A.C. |
| PBV931123SM2 | Pro Biblioteca de Vallarta, A.C. |
| SFD13120418A | Salón de la Fama de los Diablos, A.C. |

**K.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos propietarios de museos privados con acceso al público en general (artículo 134 del Reglamento de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| ADC990125P37 | Amigos del Desierto de Coahuila, A.C. |
| AMG121122BVA | Amigos del Museo Guasave, A.C. |
| AHM950224JK1 | Archivo Histórico y Museo de Minería, A.C. |
| ACM9505259W5 | Asociación Cultural Museo de las Aves de México, A.C. |
| BMF821130M1A | Banco de México Fideicomiso Cultural Franz Mayer. |
| BMF821130AR3 | Banco de México. Fideicomiso Museos Diego Rivera Frida Kahlo. |
| CCC980504RN1 | Caracol Centro Científico y Cultural, A.C. |
| FEC020422P31 | Fideicomiso del Espacio Cultural y Educativo Betlemitas |
| FMD931214C66 | Fideicomiso Museo Dolores Olmedo Patiño. Nacional Financiera, S.N.C. |
| FJL690121MJ1 | Fundación José Luis Bello y Zetina |
| MBP7608304M8 | Museo Biblioteca Pape, A.C. |
| MCZ021217JB2 | Museo Casa de la Zacatecana, A.C. |
| MAC8903165T2 | Museo de Arte Contemporáneo de Monterrey, A.C. |
| MFO980429FBA | Museo de la Filatelía de Oaxaca, A.C. |
| MLI950417ET5 | Museo de Linares, A.C. |
| MAC0508226R0 | Museo del Acero, A.C. |
| MOO100812BF5 | Museo del Objeto del Objeto, A.C. |
| MTT130614BV0 | Museo del Tiempo Tlalpan, A.C. |
| MHN000630TX4 | Museo Histórico Naval de Acapulco, A.C. |
| MHT050531DX2 | Museo Histórico Tuvie Maizel, A.C. |
| MIT980211I19 | Museo Interactivo de Tijuana, A.C. |
| MII9012031F8 | Museo Interactivo Infantil, A.C. |
| MMC0405117Q1 | Museo Modelo de Ciencias e Industria, A.C. |
| MNA030416CK3 | Museo Nacional de la Acuarela Alfredo Guati Rojo, A.C. |
| MTO0711016S0 | Museo Textil de Oaxaca, A.C. |
| MCC000719I77 | Museo y Centro Cultural Menonita, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| PMF900815P96 | Patronato del Museo de la Fauna y Ciencias Naturales, A.B.P. |
| PMV111206H16 | Patronato del Museo de la Vid y el Vino de Baja California, A.C. |
| PMS9702184R5 | Patronato Museo Sol del Niño, A.C. |
| SMU960401DX5 | Servi Museos, A.C. |

**L.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos de desarrollo social (artículo 79, fracción XXV de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| FLM1312047W9 | A Favor de lo Mejor, Nuevo León, A.B.P. |
| ABI150223CH1 | Abirmeco, A.C. |
| AMO1402062W1 | Academia Militarizada Ollín Cuauhtémoc, A.C. |
| ASS130112V9A | Acción Social Samuel Ruíz, A.C. |
| AID151026TU6 | Alianza Internacional Defendiendo la Libertad, A.C. |
| ANX040922LM3 | Alianza Nopaluquense, A.C. |
| AAP150415LV3 | Aluna Acompañamiento Psicosocial, A.C. |
| ADA130909L20 | Amar Das, A.C. |
| AJE150226T92 | Amigos del Jardín Ecológico San Francisco, A.C. |
| APC160711G38 | Amigos Pro Consejo Ciudadano, A.C. |
| AUB150527881 | Amigos Unidos para el Bien de México, A.C. |
| ASF100210NP4 | Apis Sureste: Fundación para la Equidad, A.C. |
| APR130207HW7 | Aprender Primero, A.C. |
| AHC130806CG8 | Asociación Humanitaria Cultural México, A.C. |
| ACP121205ID7 | Asociación para la Capacitación Participativa Diferente, A.C. |
| ASL160407RK1 | Asociación Sol y Luna Juventud con Iniciativa, A.C. |
| AIM131210UJ3 | Aspen Institute México, A.C. |
| AAS100318DG8 | Ayúdame a Sonreir ante el Cáncer, A.C. |
| BSA1308044L5 | Bioselva Servicios Ambientales y Desarrollo Comunitario México, A.C. |
| BPC150424DK2 | Border Plex de Ciudad Juárez, A.C. |
| BOW020213DN5 | Bowerasa, A.C. |
| BME140304JI3 | Butterflies en México, A.C. |
| CCA120330H10 | CADHEM Contra los Abusos de los Derechos Humanos en México, A.C. |
| CEC150617K87 | Calidad Educativa Compromiso de Todos, A.C. |
| CDT131126ST3 | Caritas de la Diócesis de Tenancingo, I.A.P. |
| CCA860729PJ7 | Centro de Capacitación Agropecuario y Forestal, A.C. |
| CCA830407UY9 | Centro de Ciencias y Artes, A.C. |
| CDH971128N78 | Centro de Derechos Humanos Fray Matías de Córdova, A.C. |
| CDH120402359 | Centro de Derechos Humanos México Profundo y Vivo, A.C. |
| CLD110324HF5 | Centro de Enlace y Desarrollo para las OSC, A.C. |
| CEC1311281X9 | Centro de Estudios de las Ciencias en el Interes Público, A.C. |
| CEE681118851 | Centro de Estudios Ecuménicos, A.C. |
| CEJ1511037C1 | Centro de Ética Judicial, A.C. |
| CFI970814UE1 | Centro de Formación Integral para Promotores Indígenas, A.C. |
| CFC150427DW7 | Centro Familiar y Cultural Istmo, A.C. |
| CFE130726AJ4 | Centro Fya Educación Para La Paz y Resolución de Conflictos, A.C. |
| CDA1411138M5 | Centro para el Desarrollo y Acción Social, A.C. |
| CSO1210107C0 | Chat Social, A.C. |
| CXM150525NW0 | Club Xochiltepec de Magdalena, A.C. |
| CMD890316957 | Comisión Mexicana de Derechos Humanos, A.C. |
| CNE901009UN6 | Comisión Nacional de Emergencia, A.C. |
| CNG140723CL0 | Comisión Nacional de Gestión Social, A.C. |
| CCE151030QH6 | Comité Ciudadano del Estado de Colima, A.C. |
| CPC961001G88 | Comité Pro-Cuerpo de Bomberos de San Luis Potosí, S.L.P., A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CVP140626BK9 | Como Vamos La Paz, A.C. |
| CCM150210DE1 | Comunidad Consciente México, A.C. |
| CCT110209KC4 | Comunidad Cultural de Tijuana LGBTI, A.C. |
| CCS130830F6A | Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia de Chihuahua, A.C. |
| CCX1210158K3 | Consejo Civil de Xalapa, A.C. |
| CFE060125N81 | Consejo Federal Ejecutivo Nacional e Internacional del Frente Mexicano Pro Derechos Humanos, A.C. |
| CDS150702GI2 | Consolidación del Desarrollo Social, A.C. |
| CTS150624GC2 | Cree en tus Sueños, A.C. |
| CAE1203229T0 | Cree, Ama y Espera, A.C. |
| CBA011030JIA | Cuerpo de Bomberos de Ayuda Social a la Comunidad, A.C. |
| CRE790328EV1 | Cuerpo de Rescate de Ensenada, A.C. |
| CVB770131D73 | Cuerpo Voluntario de Bomberos de Uruapan, A.C. |
| CAS131119JZ2 | Culturalia Alianza Social, A.C. |
| DAU100831ID8 | Dauge, A.C. |
| DVA1405146A2 | Desarrollando con Vida y Armonía, A.C. |
| DIJ140623U71 | Desarrollo Infantil y Juvenil Ajusco, A.C. |
| DIJ980720MD6 | Desarrollo Integral Juvenil de Nogales, I.A.P. |
| DCO140723K20 | Diálogo Comunitario, A.C. |
| DTR1411254X8 | Dignificando el Trabajo, A.C. |
| DDC1704053H4 | DIVU: Diversidad, Cultura, Género, Alimentación y Ciencia, A.C. |
| DSC1111285B3 | Donando Sangre, compartiendo Vida, A.C. |
| EDE140808HS4 | Eges para el Desarrollo, A.C. |
| IMA150325DG3 | El Instituto el Mangle, A.C. |
| MFC141103GE5 | El Mango Foro Cultural, A.C. |
| PCO061101P61 | El Poder del Consumidor, A.C. |
| QEL1602163S8 | El Quinto Elemento, Laboratorio de Investigación e Innovación Periodística, A.C. |
| VAA1305171L5 | El Voluntariado de Atención a Víctimas y Ofendidos del Delito del Estado de Chihuahua, A.C. |
| EQD1511121T7 | Entorno que Dignifica, A.C. |
| ENE150910MS2 | Espacio Neuroespiritual, A.C. |
| FLA101130DN8 | Familias Llenas de Armonía, A.C. |
| FPM960906EDA | Formación y Protección de la Mujer y el Menor, A.C. |
| FDS970918K20 | Foro para el Desarrollo Sustentable, A.C. |
| FAA150424386 | Fundación Aguirre, Azuela, Chavez, Jáuregui, Pro Derechos Humanos, A.C. |
| FBF170301934 | Fundación Benjamín Franklin, A.C. |
| FBA150520PX5 | Fundación Biosfera de Álica, A.C. |
| PMT9408301E9 | Fundación CFE, A.C. |
| FCA170531188 | Fundación Ciudadanía Activa, A.C. |
| FCF130913G56 | Fundación Convive Feliz, A.C. |
| FDS1604073E3 | Fundación Despierta y Sonríe, A.C. |
| FBS130626LF8 | Fundación el Buen Socio te Apoya, A.C. |
| FPF151216AX6 | Fundación en Promoción de la Familia y la Libertad, A.C. |
| FEN091124UQ6 | Fundación Era Nueva México Actual, I.B.P. |
| FIC121114961 | Fundación Inova Contigo, A.C. |
| FJY160907SI3 | Fundación Juntos por Yucatán, Logrando Sonrisas, A.C. |
| FLI151207RM2 | Fundación Lazos de Igualdad, Equidad y Justicia por México, A.C. |
| FMC141031IE5 | Fundación Mixhue por la Cultura y la Paz, A.C. |
| FNG150918D44 | Fundación Nacional para la Gestión de Riesgos de Desastres, A.C. |
| FEC140905U44 | Fundación para la Educación Ciudadana, A.C. |
| FUM170130LQ5 | Fundación por una Mejor Ciudad, A.C. |
| FRO160405KF9 | Fundación Robid, A.C. |
| FRE141205BX8 | Fundación Robótica para la Educación, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| FSE120917A54 | Fundación Seguimos, A.C. |
| FTM130311RD5 | Fundación Tú más Yo, A.C. |
| FUF160606732 | Fundación Unidos a Favor de la Ciencia, A.C. |
| FVA101007SI7 | Fundación Veracruz Ana, A.C. |
| GJV100322QDA | Generación de Jóvenes con Valor, A.C. |
| GDB020827KP4 | Gente Diversa de Baja California, A.C. |
| HRE160125EE2 | Hagamos Realidades, A.C. |
| HBU150930S69 | Hagámoslo Bien por una Cultura de la Legalidad, A.C. |
| ILE090527JX9 | IDHEAS, Litigio Estratégico en Derechos Humanos, A.C. |
| IGA140526736 | Instituto para la Gestión, Administración y Vinculación Municipal, A.C. |
| IIR060315D98 | IRUMA Impulso Rural y Medio Ambiente, A.C. |
| JAM1407297V1 | Juega y Aprende Por México, A.C. |
| KHM160802CY6 | Keren Hayesod México, A.C. |
| LPC120229RC1 | Líderes Promoviendo la Cultura de la Legalidad, A.C. |
| MDE161021L67 | Maquech Desarrollo Equitativo, A.C. |
| MCI101118K87 | Más Ciudadanía, A.C. |
| MDM170519VC0 | MB Decide por México, A.C. |
| MCJ140507K73 | México y Caribe Jóvenes, A.C. |
| MOV131216JC5 | MOV45YMAS, A.C. |
| MNU131223UL1 | Movimiento Nacional Voluntad y Esperanza A.C. |
| MDH081123NM6 | Movimiento por los Derechos Humanos de las Personas con Discapacidad, A.C. |
| MTL160825S43 | Mujeres Tejiendo Lazos en Sororidad, A.C. |
| FMA131128JQ8 | Mundo Ambienta, A.C. |
| MXL160602NP0 | MXLC, A.C. |
| NCS1306204W6 | Niños Cosechando Salud, A.C. |
| OPR110509BZ5 | Oasis Providencial, A.C. |
| OOI130813UN1 | Observa, Observatorio de Intervenciones Sobre Violencia, A.C. |
| OCL100120SC6 | Observatorio Ciudadano de León, A.C. |
| OCM151023A88 | Observatorio Ciudadano de Mazatlán, A.C. |
| OCD161025CY0 | Observatorio para la Competitividad y el Desarrollo de Sonora, A.C. |
| OLA140324CBA | Ongvitalis Latinoamérica, A.C. |
| OSB101218SSA | Organización de Sordos Bajacalifornianos, A.C. |
| PCT120717MZ0 | Palu Cuida tu Salud y el Planeta, A.C. |
| PAD131024FW0 | Pan American Development Foundation PADF México, A.C. |
| PVI141110DM7 | Pasos por la Vida, A.C. |
| PBT910610SP2 | Patronato de Bomberos de Tapachula, A.C. |
| PDC141114DV9 | Periplo Desarrollo y Cultura, A.C. |
| DMD070628IT8 | Por el Derecho a Morir con Dignidad, A.C. |
| PRI150218MG8 | Protección y Restauración de Islas y Zonas Naturales, A.C. |
| PMS1510091V1 | Proyecto Mixteca Sustentable, A.C. |
| PCI130211IE2 | Puente Ciudadano, A.C. |
| QNL161209189 | Que Nada Les Falte, A.C. |
| RVI1308162W9 | Reacciona Por la Vida, A.C. |
| RAM150722UM4 | Red de Abogadas en México, A.C. |
| RDT151127D92 | Red de Desaparecidos en Tamaulipas, de Pie Hasta Encontrarlos, A.C. |
| RIF1509072H6 | Red Internacional Famecom, A.C. |
| RIM150915QU1 | Rumpere Impunitas, A.C. |
| RCI15111727A | Ruta Cívica, A.C. |
| RZE0804095R3 | Rutas Zapotecas Ecoturísticas, A.C. |
| SOS100604QB4 | Saving Our Sharks, A.C. |
| SPP110302U66 | Se Permite Pensar, A.C. |
| SRV130629SU6 | Smartfish Rescate de Valor, A.C. |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| CRE130703UV3 | Sociedad Civil en Red, A.C. |
| SYO140617158 | Sororidad Yomo, A.C. |
| TSF141022F25 | Tecnología Sin Fines de Lucro, A.C. |
| TAC150305F15 | Tenamaztle Arte y Cultura por los Derechos Humanos, A.C. |
| PBD150914V28 | The Pale Blue Dot, A.C. |
| TCI061123BR6 | TIC Ciudadana, A.C. |
| TIO13052752A | Tonatzintlalli in Ollin, A.C. |
| TRA160505C72 | Trashumante.Doc, A.C. |
| UAT110124IS6 | Un Ángel para Todos, A.C. |
| ULM160906M45 | Un Latido más por Martina, A.C. |
| UVG1412155X7 | Únete, Vincula, Genera, A.C. |
| UME140616UW7 | Unidas Por México, A.C. |
| UID121004N35 | Unidos Con Ideas de Causa Social, A.C. |
| UFC020819BQ1 | Unión de Familias y Consumidores, A.C. |
| VAL150116NS1 | Val-Amp, A.C. |
| VVV100416PX4 | Víctimas de Violencia Vial, A.C. |
| WIS150505UF8 | Workforce In Sustainable Environments, A.C. |
| WPE160216TX3 | World Perspectives, A.C. |
| YTQ120312NY9 | Yo te Quiero Hermosillo, A.C. |

**2.**         **Autorizaciones para recibir donativos del Extranjero.**

**M.**        **Organizaciones civiles y fideicomisos autorizados para recibir donativos deducibles en los términos del Convenio para Evitar la Doble Imposición e Impedir la Evasión Fiscal en Materia de Impuesto sobre la Renta, suscrito por el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Estados Unidos de América (artículo 82 de la Ley del ISR vigente, antes artículo 70-B de la Ley del ISR vigente hasta el 31 de diciembre de 2001 y regla 3.10.8. de la RMF).**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| DAC0505167G4 | "Destino y Apoyo a las Comunidades por los Niños, Niñas, Hombres, Mujeres y Viejos de mi Pueblo", A.C. | Asistencial |
| APO151201EH2 | "Ameyalco Posible", A.C. | Asistencial |
| CRJ050208364 | "Club Rotario Juárez Campestre", A.C. | Asistencial |
| FMU091006P54 | "Fundación Manos Unidas Veracruzanas," A.C. | Asistencial |
| GHZ120312GL9 | "Grupo Humanitario Zona Oriente", A.C. | Asistencial |
| SAS1205037DA | "Sol, Arte y Sociedad Solarys", A.C. | Cultural |
| MPS120222G22 | 1,2,3 Por Mi y Parque Sacramento, A.C. | Asistencial |
| DXC1112029D4 | 10 x Cienega, A.C. | Asistencial |
| CDM130506M2A | 110 Meridiano, A.C. | Asistencial |
| CPM130701655 | 4 Patas en mi Camino, A.C. | Asistencial |
| FNI410908EZ4 | A Favor del Niño, I.A.P. | Asistencial |
| ACD980511TW7 | A.A.C.E.M. Casa de Día del Anciano, I.A.P. | Asistencial |
| ADC1108308L2 | A.B.A. Despertar Ciudadano, A.C. | Asistencial |
| AAC101117RP1 | AACAFIQ, A.C. | Asistencial |
| AEA981002RU5 | Abante Experimental Agropecuario Industrial, A.C. | Asistencial |
| ACA0907227G5 | Abogados con Cámara, A.C. | Asistencial |
| ATC130705IA1 | Abre tu Corazón, A.C. | Asistencial |
| ATA1408019Y0 | Abre tus Alas, A. C. | Asistencial |
| ACU0403314F1 | Abriendo Camino un Centro para el Desarrollo Familiar y PersonalCEDEFAP, A.C. | Asistencial |
| ANC031125284 | Abriendo Nuevos Caminos, A.C. | Asistencial |
| ABU1604085I3 | Abuelandia, A.C. | Asistencial |
| AMO650118630 | Academia Moderna, A.C. | Educativa |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ANI9911088A0 | Academia Nacional de Investigación y Desarrollo, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| ACA0205031LA | Acajungla, A.C. | Ecológica |
| AAC150310GH5 | ACAPSO Agrupación Cívica de Adolescentes y PersonasSocialmente Opacadas, A.C. | Asistencial |
| ACS610310B97 | Acción Cultural y Social de Monterrey, A.C. | Educativa |
| ASE7212076C4 | Acción Social Educativa, A.C. | Educativa |
| ATC14101598A | Acción Tradición y Cultura, A.C. | Cultural |
| ATC090403163 | ACCIONA Transformando Caminos para SER y HACER, A.C. | Asistencial |
| AAE140827DP9 | Acciones de Ayuda, Ezequiel M. Gracia, A.C. | Asistencial |
| APH100610CH0 | Acciones Permanentes y Habilidades Estratégicas para el ApoyoSocial, A.C. | Asistencial |
| AEM151010RX0 | Acciones y Esfuerzo por México, A.C. | Cultural |
| AAC070626UT1 | ACELMEX Asistencia al Celíaco de México, A.C. | Asistencial |
| ARC151026GWA | Acercarte por El Rescate de la Cultura y el Arte, A.C. | Cultural |
| ACE140806BD0 | Acércate al Centro, A.C. | Cultural |
| ADI020816SJ2 | Acortar Distancias, A.C. | Asistencial |
| ADI150825AB8 | Actúa Distinto, A.C. | Asistencial |
| ACT140212N41 | ACTÚADF, A.C. | Asistencial |
| ATD100528QD5 | Actuemos Todos por la Dignidad Cuarto Mundo México, A.C. | Asistencial |
| AJC150327AV4 | Adelante Juntos por la Colorada, A.C. | Asistencial |
| ACO151207SI8 | Ades Comunitario, A.C. | Ecológica |
| AAD080704HT4 | Adesus, Acciones para el Desarrollo Sustentable, A.C. | Asistencial |
| AMU041007AB4 | Adicciones y Mujeres, A.C. | Asistencial |
| ARE951215TQ6 | Adictos en Recuperación, A.C. | Asistencial |
| AUA1010265Y0 | Administración de Universidades ADUN, A.C. | Educativa |
| AHA010122LQ8 | Adobe Home Aid, A.C. | Asistencial |
| ADO040708DD1 | Adofazta, A.C. | Asistencial |
| AFN110905487 | Adulto Feliz Nuestra Señora de Guadalupe, A.C. | Asistencial |
| AFE061023KT8 | AFEECI, A.C. | Asistencial |
| ARA120223UJ0 | Afianzandonos RAJE, A.C. | Asistencial |
| ALD1001201Y7 | Agencia Local para el Desarrollo Armónico, A.C. | Asistencial |
| ASH1510054Q0 | Agencia Social Hoy es Por Ti, A.C. | Asistencial |
| ACU100621QJ0 | Aglow de Cuauhtémoc, I.A.P. | Asistencial |
| ADG101109SE1 | Agrupación Daniela Guzmán Sodá, A.C. | Asistencial |
| AEG150203QM9 | Agrupación Ernesto Gómez Vargas, A.C. | Asistencial |
| AIV050304P99 | Agrupación Integral Villa Mágica, I.A.P. | Asistencial |
| ANM131127C56 | Agrupación Nacional de Mujeres Indígenas, A.C. | Asistencial |
| AAD890619II3 | Agrupación un Amigo más de Drogadictos Anónimos, A.C. | Asistencial |
| ATS070403CH3 | Agrupo para la Transformación y Salud Mental Tlillancalco, A.C. | Asistencial |
| AAS120815JX8 | Agua para la Asistencia Social, A.C. | Asistencial |
| AKA981125J86 | Ah Kambal, A.C. | Asistencial |
| AIG041217PW1 | AHF México, A.C. | Asistencial |
| ACO1607142U6 | Aies Contigo, A.C. | Asistencial |
| ADU050621RE9 | Alarifes de Durango, A.C. | Asistencial |
| AAV070707B41 | Alas al Vuelo, A.C. | Asistencial |
| ALI110923NE8 | Alas de Libertad, I.A.P. | Asistencial |
| ALU120307784 | Alas de Luz, A.C. | Asistencial |
| ACD051216RG0 | Albatros Centro de Desarrollo Integral, I.A.P. | Asistencial |
| AAP7505263E2 | Albergue del Anciano en Progreso, A.C. | Asistencial |
| ADV080229HB6 | Albergue Días de Vida, A.C. | Asistencial |
| AEM050818QS4 | Albergue Estudiantil de Mocorito, I.A.P. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| AFA010112UD0 | Albergue Franciscano del Animal Desprotegido, A.C. | Ecológica |
| AII7004281HA | Albergue Infantil Inés María Gasca, A.C. | Asistencial |
| AIJ870327DL0 | Albergue Infantil Josefino, A.C. | Asistencial |
| AIC130223CF4 | Albergue Infantil la Casa de Jesús y de María, A.C. | Asistencial |
| AIP871204MG0 | Albergue Infantil Los Pinos, A.C. | Asistencial |
| AAN050221S65 | Albergue Los Ángeles A. C. | Asistencial |
| AMA950731EU3 | Albergue Mazatlán, I.A.P. | Asistencial |
| ANC120718G58 | Albergue Niños con Cancer Luis Aaron, A.C. | Asistencial |
| AAM0603279S2 | Albergue para Adultos Mayores Sarita Castro, I.A.P. | Asistencial |
| ANS960402B71 | Albergue para Niños San Martín de Porres, A.C. | Asistencial |
| AMI9201139V9 | Albergues de México, I.A.P. | Asistencial |
| AMM0501102G3 | Alcance al Mundo de México, A.C. | Educativa |
| AEM110316I82 | Alcance Educativo de México, I.A.S.P. | Educativa |
| AVC111005BX3 | Alcance Victoria Central Tijuana, A.C. | Asistencial |
| AVC140307VB9 | Alcance Victoria Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| ALE160203UF1 | Alemex2014, A.C. | Asistencial |
| ACD130327SG7 | Aliadas Carmelitas Descalzas de la Santísima Trinidad, A.C. | Asistencial |
| ACU860228JM2 | Alianza Cultural, A.C. | Asistencial |
| AMM001004QH9 | Alianza de Ministerios de Misericordia, A.C. | Asistencial |
| AFS1412172M0 | Alianza Femenil del Sureste, A.C. | Asistencial |
| AFF091027H99 | Alianza Fronteriza de Filantropía, A.C. | Asistencial |
| OMI060127828 | Alianza Heartland México, A.C. | Asistencial |
| ALI140612BY5 | Alianza Mac, A. C. | Asistencial |
| AMS1012176F1 | Alianza Médica para la Salud, A.C. | Asistencial |
| AFI100527HY0 | Alianza para la Formación e Investigación en Infraestructura para elDesarrollo de México, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| ADT010430IV1 | Alianza por el Desarrollo de Tlatlaya, A.C. | Asistencial |
| AES121130TS8 | Alianza por la Educación Salud y Desarrollo Comunitario, A.C. | Asistencial |
| ASI090210TLA | Alianza por la Seguridad en Internet, A.C. | Asistencial |
| ARU151110EN1 | Alianza Rural y Urbana para el Desarrollo Comunitario y Social,Origen, A.C. | Asistencial |
| ANC140618M28 | Alimentando a los Niños de Los Cabos, A.C. | Asistencial |
| ATO950407FM9 | Alimento para Todos, I.A.P. | Asistencial |
| AVI090727DL9 | Almas en Victoria, A.C. | Asistencial |
| AYI040629112 | Alternativa Yucateca Integral para el Desarrollo Humano, A.C. | Asistencial |
| APA960506CE9 | Alternativas Pacíficas, A.C. | Asistencial |
| ACA021129LZ2 | Alternativas y Capacidades, A.C. | Asistencial |
| AME041015JW7 | Alzheimer México, I.A.P. | Asistencial |
| AMA010509BH5 | AMANC Morelos Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer, A.C. | Asistencial |
| AZA010612G91 | Amanc Zacatecas, A.C. | Asistencial |
| AMI0501275Q1 | AMANC-Michoacán, I.A.P. | Asistencial |
| ACI9809028Q1 | Amar Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| AAC140708BE5 | Ambiente Acuavita, A.C. | Ecológica |
| AME0710299M3 | Ame la Misericordia Eterna y Amor de Jesucristo, A.C. | Asistencial |
| AME090530DN3 | AMEAM, A.C. | Ecológica |
| AME130902817 | Ameyra, A.C. | Asistencial |
| ADA870313MM5 | Amigo Daniel, A.C. | Asistencial |
| ACC010816GV6 | Amigos Colimenses Contra el VIH, Sida, I.A.P. | Asistencial |
| ADP100219B36 | Amigos con Discapacidad Primer Paso, A.C. | Asistencial |
| AAC750306143 | Amigos de Acapulco, A.C. | Asistencial |
| AFN890821F90 | Amigos de Fuego Nuevo, A.C. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ASK8606053X2 | Amigos de Sian Ka An, A.C. | Ecológica |
| AAH040609E4A | Amigos del Acervo Histórico del Archivo de Notarías, A.C. | Cultural |
| ADC990125P37 | Amigos del Desierto de Coahuila, A.C. | Museos Privados conAcceso al Público enGeneral |
| AMP890926GH2 | Amigos del Museo del Palacio de Bellas Artes, A.C. | Cultural |
| ASC1409301Y9 | Amigos del Seminario de Cultura Mexicana, A.C. | Cultural |
| ATE090827QK3 | Amigos del Talento en Sinaloa, I.A.P. | Asistencial |
| ADD1105022L2 | Amigos Deportistas de la Ciudad de México, A.C. | Asistencial |
| AUB150527881 | Amigos Unidos para el Bien de México, A.C. | Desarrollo Social |
| AMI090401S51 | AMISADAC, A.C. | Asistencial |
| AEY150602UW7 | Amistad Erie Yucatán, A.C. | Asistencial |
| ADC060406LB0 | Amistad, Desarrollo y Cooperación, A.C. | Asistencial |
| AML140520DB4 | AMLL, A.C. | Asistencial |
| AJU110908QY1 | Amor por Juárez, A.C. | Cultural |
| ACO1402124Q7 | Amor y Convicción, A.C. | Asistencial |
| ATO120402KJ6 | Amox Tochan, A.C. | Asistencial |
| ACU141023J74 | Anahuacalli, La Cultura Para Unir al Pueblo, A.C. | Cultural |
| AOP040520NK3 | Ándale para Oir Padres de Niños Sordos, A.C. | Asistencial |
| AAM040130S23 | Ángeles Apoyando a México, A.C. | Asistencial |
| ANA160620U56 | Angeles Naranjas, A.C. | Asistencial |
| ACR030228785 | Angelitos de Cristal, I.A.P. | Asistencial |
| AGA140219H79 | Angelitos Grupo de Apoyo y Desarrollo Infantil de Chihuahua, I.A.S.P. | Asistencial |
| ACO1210237S6 | Anhelos del Corazón, A.C. | Asistencial |
| ANI130625BRA | Anima-Ars, A.C. | Asistencial |
| ADH141104685 | Animal Defense Héroes, A.C. | Ecológica |
| AUM130703218 | Animales con una Misión de Integración, A.C. | Asistencial |
| APS150321KG3 | Antal Promoción de la Salud, A.C. | Asistencial |
| AAN1310089X3 | ANTHUS Asociación Nacional contra la Trata Humana en laSociedad, A.C. | Asistencial |
| ANV030710GW5 | Anvridn, A.C. | Asistencial |
| AHK9903225E1 | APAC Helen Keller, A.C. | Asistencial |
| AQU0203041V6 | Apac Querétaro, I.A.P. | Asistencial |
| AIA900517IM3 | APAC, I.A.P. Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral. | Asistencial |
| APA8308033K9 | APAPPO de Puebla, A.C. | Asistencial |
| APO041220J50 | Apollame, I.A.P. | Asistencial |
| ABC080728LA5 | Apoyándonos para el Bienestar Común, A.C. | Asistencial |
| ACO020520LJ4 | Apoyo Comunitario de Oaxaca, A.C. | Asistencial |
| ACA0808191D8 | Apoyo con Cariño, A.C. | Asistencial |
| AIA101230PX1 | Apoyo Integral a las Organizaciones Civiles, A.C. | Asistencial |
| AID090707SLA | Apoyo Integral Down, A.C. | Asistencial |
| AAP970527LK8 | Apremio, Asociación Pro Rehabilitación del Minusválido, I.A.P. | Asistencial |
| AJU971002VE1 | Aprendamos Juntos, A.C. | Asistencial |
| ATR130610IYA | Aprende, Transforma y Recicla, A.C. | Asistencial |
| AAP141208586 | Aprendiendo para Apoyar, A.C. | Asistencial |
| ANS050827P21 | Aquí Nadie Se Rinde, I.A.P. | Asistencial |
| AAB140709IJ2 | Arbico Armonía y Bienestar Comunitario, A.C. | Asistencial |
| ANA140321E76 | Arca de Noé Alcohólicos y Drogadictos en Rehabilitación, A.C. | Asistencial |
| AEL1412113D9 | Arcturus-Estrella de Luz, A.C. | Asistencial |
| ATI1312022E5 | Armonía en Tu Imagen, A.C. | Asistencial |
| ABA131014UC1 | Art Balea Azul, A.C. | Cultural |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| APA000124RH7 | Arte en el Parque, A.C. | Cultural |
| ALL071206178 | Arte Laboratorio La Rueca, A.C. | Cultural |
| AMP080826EN7 | Arte Mexicano:Promoción y Excelencia, A.C. | Cultural |
| ACA140325S62 | Arte y Cultura Ani por México, A.C. | Asistencial |
| AMC141023GN6 | Arted México Camino a la Cultura, A.C. | Cultural |
| ACM1206225F1 | Aseadores del Calzado Mi Chambita, A.C. | Asistencial |
| ATA050221860 | Asentamientos Tarahumares, A.C. | Asistencial |
| AES980515K98 | Ashoka Emprendedores Sociales, A.C. | Asistencial |
| AAA090908GR5 | Asilo de Ancianos Alfa y Omega, A.C. | Asistencial |
| AAA080527HB7 | Asilo de Ancianos Asunción de María, A.C. | Asistencial |
| AAH870604TA6 | Asilo de Ancianos de Huatabampo, A.C. | Asistencial |
| AAT871204FH1 | Asilo de Ancianos de Tehuacán, A.C. | Asistencial |
| AAS790813KD0 | Asilo de Ancianos del Santo Cristo, A.C. | Asistencial |
| AAL5306155E6 | Asilo de Ancianos Luis Elizondo, A.C. | Asistencial |
| AAM051205LEA | Asilo de Ancianos Madre Teresa de Calcuta San José, A.C. | Asistencial |
| AAR920303P54 | Asilo de Ancianos Rosa Loroño, I.A.P. | Asistencial |
| AAS820202GM9 | Asilo de Ancianos San Judas Tadeo, A.C. | Asistencial |
| ANC5601148H3 | Asilo de Niños y Casa Hogar, I.B.P. | Asistencial |
| ANS810212FV6 | Asilo de Nuestra Señora de Ocotlán, A.C. | Asistencial |
| APR371118NX4 | Asilo Primavera, I.A.P. | Asistencial |
| ASV9107205NA | Asilo San Vicente de Atotonilco El Alto, A.C. | Asistencial |
| ASV771104AR0 | Asilo San Vicente, A.C. | Asistencial |
| ACE100617HZ4 | Asistencia Comunitaria de Excelencia, A.C. | Asistencial |
| ANS141201JS8 | Asistencia Nacional San Ángel, A.C. | Asistencial |
| AEP041013228 | Asistir para Educar y Promover, I.A.P. | Asistencial |
| AAI041104H17 | Asociación Ale, I.A.P. | Asistencial |
| AAI140816CX9 | Asociación Alter Int de la Península de Yucatán, I.A.P. | Asistencial |
| AAM061104DB9 | Asociación Alzheimer de los Mochis, I.A.P. | Asistencial |
| AAD001020GJ2 | Asociación Asistencial Doña Nico, A.C. | Asistencial |
| AAA061212Q15 | Asociación Azteca Amigos de la Cultura y las Artes, A.C. | Cultural |
| AAA161012RL9 | Asociación Azul Autismo, I.A.P. | Asistencial |
| ABP700626GI0 | Asociación Benéfica Pro-Niñez Desvalida. | Asistencial |
| ABM140606LC3 | Asociación Brigadas Médicas de Mérida, I.A.P. | Asistencial |
| ABT110125372 | Asociación Buscando Tu Alegria, A.C. | Asistencial |
| ACA131219122 | Asociación Canto a la Vida, I.A.P. | Asistencial |
| ACM930605V86 | Asociación Casa del Migrante la Divina Providencia, I.A.P. | Asistencial |
| ACH151120MG5 | Asociación Casa Hogar Nuestra Buena Madre de Mérida, I.A.P. | Asistencial |
| CED101119FW6 | Asociación Cedidown, I.A.P. | Asistencial |
| ACD141217QX6 | Asociación Centro de Desarrollo Integral Clavel y Amigos en Yucatán, I.A.P. | Asistencial |
| ACR960520UL3 | Asociación Centro de Rehabilitación para Ciegos, I.A.P. | Asistencial |
| ACH141218LZ9 | Asociación Centro Holístico Simone de Beauvoir, I.A.P. | Asistencial |
| ACA6711278P8 | Asociación Civil Amiga del Niño Colimense, I.A.P. | Asistencial |
| ACF430605RN4 | Asociación Civil Filantrópica y Educativa, A.C. | Educativa |
| ACL9609189D5 | Asociación Colimense de Lucha Contra el Cáncer, I.A.P. | Asistencial |
| ACS150421V71 | Asociación Construyendo Sonrisas, I.A.P. | Asistencial |
| ACV141010UI8 | Asociación Construyendo Vidas Libres de Violencias Convives, I.A.P. | Asistencial |
| ACL1410313JA | Asociación Contacto, Lucha por la Defensa y Salud de las Mamás,I.A.P. | Asistencial |
| FCC1208243A4 | Asociación Contra el Cáncer de Mama Tócate, I.A.P. | Asistencial |
| ACC040802LB8 | Asociación contra el Cáncer Tecomense, I.A.P. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ACL6601178L5 | Asociación Cultural Lestonnac, A.C. | Educativa |
| ACM680215RQ8 | Asociación Cultural Mixe, A.C. | Asistencial |
| AAB030214DI4 | Asociación de Amigos de la Biblioteca de Alejandría México, A.C. | Cultural |
| AAS100202D41 | Asociación de Amigos de la Sala de Arte Público Siqueiros y laTallera, A.C. | Cultural |
| AAA040708SB8 | Asociación de Amigos de los Archivos Plutarco Elías Calles yFernando Torreblanca, A.C. | Cultural |
| AAM990423J28 | Asociación de Amigos del MAP, A.C. | Cultural |
| AAR1007154J5 | Asociación de Aprendizaje y Rehabilitación Infantil Corazón y Vida,A.C. | Asistencial |
| AAM990421CLA | Asociación de Artes del Mar de Cortez, A.C. | Cultural |
| AAN971024S87 | Asociación de Ayuda a Niños con Trastornos en el Desarrollo, A.C. | Asistencial |
| AAN950815E6A | Asociación de Ayuda a Niños en Estado Crítico, A.B.P. | Asistencial |
| ABP481214AA5 | Asociación de Beneficencia Privada de Colima, I.A.P. | Asistencial |
| ABP9301132V8 | Asociación de Beneficencia Privada del Estado de México paraAuxilio a Ancianos, I.A.P. | Asistencial |
| ABP540310LT5 | Asociación de Beneficencia Privada León Ortigosa, A.B.P. | Asistencial |
| ACA1407313SA | Asociación de Colonos del Ajusco Medio, A.C. | Asistencial |
| ACJ150219718 | Asociación de Comercio Justo Campos Borquez, A.C. | Asistencial |
| ADM960402JE0 | Asociación de Distrofia Muscular de Occidente, A.C. | Asistencial |
| AEM100426577 | Asociación de Esclerosis Múltiple Concierto de Vida, A.C. | Asistencial |
| AFA950418385 | Asociación de Familiares y Amigos de Pacientes Esquizofrénicos,A.F.A.P.E., A.C. | Asistencial |
| AHS030808BH5 | Asociación de Hemofilia Siloé, A.C. | Asistencial |
| AHR920304RI1 | Asociación de Hoteles de la Riviera Maya, A.C. | Asistencial |
| AIC100806AV6 | Asociación de Investigación y Conservación de Mamíferos Marinos y su Hábitat, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| ANI7906017R1 | Asociación de Invidentes del Distrito Federal, A.C. | Asistencial |
| AMA101007A57 | Asociación de Malformaciones y Alteraciones Craneofaciales delSureste, A.C. | Asistencial |
| AMA090814G52 | Asociación de Mujeres Activistas Transformadoras por la Equidad de Género, A.C. | Asistencial |
| APC930423Q55 | Asociación de Padres y Compadres, I.A.P. | Asistencial |
| APJ0410047F5 | Asociación de Pensionados, Jubilados, Viudas y Personas de laTercera Edad, Grupo Guerreros en Lucha , A.C. | Asistencial |
| APD8809034I0 | Asociación de Personas con Discapacidad Paso Firme de los Mochis, I.A.P. | Asistencial |
| APL030429AJ6 | Asociación de Personas con Limitaciones Físicas de Matamoros,A.C. | Asistencial |
| APD140816FF0 | Asociación de Prevención, Detección y Atención Integral ante laRespuesta al VIH Sida, I.A.P. | Asistencial |
| APC090613GI5 | Asociación de Profesionistas Comerciantes y Campesinos de laHuasteca, A.C. | Asistencial |
| ASB010627M93 | Asociación de Salud y Bienestar Social de la Mujer y su Familia, A.C. | Asistencial |
| ASM4302244H3 | Asociación de Scouts de México, A.C. | Asistencial |
| ATS000512729 | Asociación de Trabajadores del Servicio de Taxi H.G., A.C. | Asistencial |
| ATE0904231A9 | Asociación de Transplantados y Enfermos Renales Tiromet, A.C. | Asistencial |
| ATS0908141X8 | Asociación de Transplantes del Sur de Sinaloa, A.C. | Asistencial |
| ADI1407251N3 | Asociación Disofy, I.A.P. | Asistencial |
| DHU0707268Y4 | Asociación Doctores del Humor, I.A.P. | Asistencial |
| ADA050407HZ8 | Asociación Down Apodaca, A.B.P. | Asistencial |
| ADD101113SV3 | Asociación Duranguense de Diabetes Tipo 1, A.C. | Asistencial |
| AEC630117A79 | Asociación Educativa y Cultural Guadalupe Victoria, A.C. | Educativa |
| AEC720328QS2 | Asociación Educativa y Cultural Robinson Bours Monteverde, A.C. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| AES510630CA5 | Asociación Esperanza, A.C. | Asistencial |
| AFC961023DH5 | Asociación Filantrópica Cummins, A.C. | Asistencial |
| AFC140228TE1 | Asociación Formando Comunidades, I.A.P. | Asistencial |
| AFF141217518 | Asociación Fortaleciendo Familias, I.A.P. | Asistencial |
| AGP130430IT9 | Asociación Gente de Provecho, A.C. | Cultural |
| AGJ921002FE3 | Asociación Gilberto de Jalisco, A.C. | Asistencial |
| AGI881006BC7 | Asociación Gilberto, A.C. | Asistencial |
| AGA9508313F7 | Asociación Guadalupana de Ayuda a Necesitados, A.C. | Asistencial |
| AHA150218MB4 | Asociación Hogar de Angeles, I.A.P. | Asistencial |
| AHP991216MEA | Asociación Humanitaria Pietro Noris, A.C. | Asistencial |
| AIC131021LI6 | Asociación Ichcaanziho, I. A. P. | Asistencial |
| AIS050221FBA | Asociación Indigenista San Antonio, A.C. | Asistencial |
| AID140911J18 | Asociación Integral de Desarrollo Rural, I.A.P. | Asistencial |
| AIP150612T23 | Asociación Intercultural por la Paz, A.C. | Cultural |
| AJE140207HB7 | Asociación Jedidias, I.A.P. | Asistencial |
| AJE840606UZ8 | Asociación Jema, A.C. | Asistencial |
| AJU111117JB3 | Asociación Judith, I.A.P. | Asistencial |
| AJA9712154VA | Asociación Juvenil de Ayuda al Niño y al Discapacitado, A.C. | Asistencial |
| ALS100217G24 | Asociación Lazos de Solidaridad, I.A.P. | Asistencial |
| ALE1701057C3 | Asociación Lebbeo, A.C. | Asistencial |
| ALD900925MP9 | Asociación Leonesa para la Distrofia Muscular, A.C. | Asistencial |
| ALM150824K67 | Asociación Lobos MG, A.C. | Asistencial |
| AAS9806308L2 | Asociación Los Amigos de San Pedro, I.A.P. | Asistencial |
| AMA1105312X6 | Asociación Magisterial Arte y Gestión, A.C. | Cultural |
| AMF140207P54 | Asociación Manos Femeninas, Trabajando por Kanasin, I.A.P. | Asistencial |
| AMQ990714JHA | Asociación Manos que Ayudan, I.A.P. | Asistencial |
| AMA050318PZ0 | Asociación Manuel Álvarez Bravo, A.C. | Cultural |
| AMA911009GP2 | Asociación Mariam, A.C. | Educativa |
| AMM050602ID5 | Asociación Maximiliano Maria Kolbe, I.A.P. | Asistencial |
| AMA0111218G0 | Asociación Mexicana Anne Sullivan, I.A.P. | Asistencial |
| AMA021223UA9 | Asociación Mexicana Auditiva Verbal Daniel Ling, A.C. | Asistencial |
| AMA010525RB4 | Asociación Mexicana de Amigos Metabólicos, A.C. | Asistencial |
| AMA1201308K3 | Asociación Mexicana de Artistas y Profesionales del Cine y elAudiovisual, A.C. | Cultural |
| AMA151125T59 | Asociación Mexicana de Atención a las Necesidades EducativasEspeciales y Discapacidad, A.C. | Asistencial |
| AMA040615HD9 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Colima, I.A.P. | Asistencial |
| AMA021213QR1 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Guerrero A.C. | Asistencial |
| AMA021221KD2 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Hidalgo, A.C. | Asistencial |
| AMA081114AD3 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer del Estado deMéxico, AMANC, I.A.P. | Asistencial |
| AMA8206154A9 | Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer, I.A.P. | Asistencial |
| AMB950606KEA | Asociación Mexicana de Bancos de Alimentos, A.C. | Asistencial |
| AMF110408QLA | Asociación Mexicana de Fenilcetonuria, A.C. | Asistencial |
| AMF820104JV8 | Asociación Mexicana de Fibrosis Quística, A.C. | Asistencial |
| AMR870807FS0 | Asociación Mexicana de la Retinitis Pigmentosa y Enfermedades de la Retina, A.B.P. | Asistencial |
| AML080714BD4 | Asociación Mexicana de Leucemia y Gist., A.C. | Asistencial |
| AMM901003GV1 | Asociación Mexicana de Malta, A.C. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| AMP150401SI6 | Asociación Mexicana de Psicoterapia Gestalt para la IntegraciónFamiliar, I.A.P. | Asistencial |
| AMT8407047X3 | Asociación Mexicana de Transformación Rural y Urbana, A.C. | Asistencial |
| AML140707II0 | Asociación Mexicana Linfologìa y Linfedema, A.C. | Asistencial |
| AMN050928CL0 | Asociación Mexicana Naamat, A.C. | Asistencial |
| AMD100427JWA | Asociación Mexicana para el Diagnóstico y Tratamiento de laSordera, A.C. | Asistencial |
| AMD021118IZ1 | Asociación Mexicana para el Desarrollo del Folklore, A.C. | Cultural |
| AMS8610149W1 | Asociación Mexicana para la Superación Integral de la Familia León, A.C. | Asistencial |
| AMN110329A8A | Asociación Mexicana para las Naciones Unidas de Jovenes AMNUJóvenes, A.C. | Asistencial |
| AML970528CV2 | Asociación Morelense de Lucha contra el Cáncer, A.C. | Asistencial |
| ANC1604011R4 | Asociación Nacional Contra el Infarto Cerebral, A.C. | Asistencial |
| ANA1003119S3 | Asociación Nacional de Apoyo para Niños, Adultos y AdultosMayores, A.C. | Asistencial |
| ANM0807233D6 | Asociación Nacional de Mujeres en Desarrollo y Crecimiento, A.C. | Asistencial |
| ANI0503181CA | Asociación Nacional e Internacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, A.C. | Asistencial |
| ANH95082598A | Asociación Nuestro Hogar Anar México, I.A.P. | Asistencial |
| AOS141218N69 | Asociación Organizar y Servir, I.A.P. | Asistencial |
| APL070723MJA | Asociación Padre Luis Tezza, A.C. | Asistencial |
| ADE100128U94 | Asociación para el Desarrollo e Inclusión de Grupos Vulnerables eIndígenas, A.C. | Asistencial |
| ADI9810146N5 | Asociación para el Desarrollo Integral, A.C. | Asistencial |
| AEC2201237U3 | Asociación para Evitar la Ceguera en México, I.A.P. | Asistencial |
| ADM710616H55 | Asociación para la Defensa de la Mujer, I.A.P. | Asistencial |
| AEQ970220CE6 | Asociación para la Equinoterapia, A.C. | Asistencial |
| ADP910425FC5 | Asociación para los Derechos de Personas con Alteraciones Motoras (ADEPAM) Gabriela Brimmer, I.A.P. | Asistencial |
| CUN071208FB5 | Asociación Paso a Pasito, I.A.P. | Asistencial |
| APC1407216L2 | Asociación Patronato Caimede, I.A.P. | Asistencial |
| ADC101011AI2 | Asociación por el Beneficio Social y la Salud, A.C. | Asistencial |
| ABC1301057J8 | Asociación por el Bien Común del Sur, I. A. P. | Asistencial |
| AMA120912G9A | Asociación por el Museo de Arte Popular de Yucatán, A.C. | Cultural |
| AUN1106235Z8 | Asociación por Una Niñez Venturosa, A.C. | Asistencial |
| APA941116HR5 | Asociación Pro Autismo, A.C. | Asistencial |
| APC150116DG4 | Asociación Pro Comunidades Mayas en Yucatán, I. A. P. | Asistencial |
| APC090327PQ9 | Asociación Pro Cultura, A.C. | Cultural |
| APP870822TG0 | Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral de Culiacán, I.A.P. | Asistencial |
| APP910107L68 | Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral Fresnillo, A.C. | Asistencial |
| APO030404DDA | Asociación Pro-Formación y Orientación de la Mujer I.A.P. | Asistencial |
| APC910426VC2 | Asociación Programa Compartamos, I.A.P. | Asistencial |
| APM090306SE6 | Asociación Promotora de los Mares de México, A.C. | Ecológica |
| APP051129814 | Asociación Pro-Salud Psicosocial A.C. | Asistencial |
| APO030930C42 | Asociación Psicoanalítica de Orientación Lacaniana, A.C. | Asistencial |
| APS150218R3A | Asociación Psicopedagógica del Sureste, I.A.P. | Asistencial |
| APL131115PD4 | Asociación Pujula Liga de Comunidades Mayas, I.A.P. | Asistencial |
| ARE9703174G6 | Asociación Regiomontana de Esclerosis Múltiple, A.B.P. | Asistencial |
| ARF990624P44 | Asociación Regiomontana de Fibrosis Quística, A.C. | Asistencial |
| ARN990505H12 | Asociación Regiomontana de Niños Autistas, A.B.P. | Asistencial |
| ASM131112SA3 | Asociación Salud Mental Cetpa México, I.A.P. | Asistencial |
| ASB140816JI2 | Asociación Salud y Bienestar Social, I.A.P. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ASA990913NL9 | Asociación Sinaloense de Autismo, I.A.P. | Asistencial |
| ASP010123NG3 | Asociación Sonorense de Padres de Niños Autistas, I.A.P. | Asistencial |
| ASP9105146G5 | Asociación Sonorense Pro Personas con Parálisis Cerebral, I.A.P. | Asistencial |
| ATP0503096D2 | Asociación Tech Palewi, A.C. | Asistencial |
| ATC0808011E3 | Asociación Toca Compartir es Vivir, A.C. | Asistencial |
| ATP0808123B6 | Asociación Tocando Puertas, A.C. | Asistencial |
| ATV140324P48 | Asociación Transformando Vidas, I.A.P. | Asistencial |
| AUR170427L90 | Asociación Un Regalo de Vida, I.A.P. | Asistencial |
| AUP9905142W7 | Asociación Unicornio de Padres de Niños Autistas, I.A.P. | Asistencial |
| AVJ140619HG9 | Asociación Vamos Juntos, I.A.P. | Asistencial |
| AVH121121N69 | Asociación Vida Humana Integral, I.A.P. | Asistencial |
| AVY131022DE2 | Asociación Voluntariado Yucateco de Asistencia a la Salud Institución de Asistencia Privada. | Asistencial |
| AHI010228985 | Atención e Hiperactividad, A.C. | Asistencial |
| AAE141202IT1 | AUGE, Autogestión y Educación Comunitaria, A.C. | Asistencial |
| ATC120530I61 | AUPA Tocando Corazones, A.C. | Asistencial |
| AAF1607279K2 | Autismo Asperger y Familia, A.C. | Asistencial |
| AUM0904273S1 | Autismo un Mundo Contigo, A.C. | Asistencial |
| AIE080626J70 | Avance-Analisis, Investigación y Estudios para el Desarrollo, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| AAV151105MR8 | Aves, Asociación de Vivienda y de Estudios Socioculturales, A.C. | Asistencial |
| AAV1411249I3 | Avima: Ayuda, Vive, Intégrate, Mejora y Actúa, A.C. | Asistencial |
| AXT081104D36 | Axtlatón, A.C. | Asistencial |
| TBE0301109X0 | Ayuda a Corazón de Niño, A.C. | Asistencial |
| AME040709BW7 | Ayuda a la Mujer Embarazada, A.C. | Asistencial |
| AAT061221DL4 | Ayuda a Todos para una Vida Mejor, A.C. | Asistencial |
| ATI880526J15 | Ayuda a Todos, I.A.P. | Asistencial |
| AHD041220GD3 | Ayuda Humanitaria al Desarrollo Rural, A.C. | Asistencial |
| AIN961101QQA | Ayuda Integral al Niño Desprotegido, A.C. | Asistencial |
| AME070524RW9 | Ayuda Mutua Esencial, A.B.P. | Asistencial |
| ASD0403153R9 | Ayuda Social Devlyn, A.C. | Asistencial |
| AOP930921EW2 | Ayuda y Optimismo, A.C. | Asistencial |
| ASN930729MI7 | Ayuda y Solidaridad con las Niñas de la Calle, I.A.P. | Asistencial |
| AVH140711G96 | Ayúdame a Vivir con Hemodiálisis, I.A.P. | Asistencial |
| AHT9609309T2 | Ayúdame Hermano Tengo Cáncer, A.C. | Asistencial |
| AAM060623M83 | Ayudando a Mamá, A.C. | Asistencial |
| AAM101229TH4 | Ayudando a Morelos, A.C. | Asistencial |
| AMX110217RP5 | Ayudando MX, A.C. | Asistencial |
| APT150902HQ5 | Ayudando Podemos Tener un Mejor Futuro, A.C. | Asistencial |
| AYU100405GU4 | Ayudtlax, A.C. | Asistencial |
| BAB120825F92 | B & A Barragán Alfaro, A.C. | Asistencial |
| BDB990620M96 | Back 2 Back México, A.C. | Asistencial |
| BPD010604IT7 | Balance, Promoción para el Desarrollo y Juventud, A.C. | Asistencial |
| BAC990308HH2 | Banco de Alimentos de Culiacán, I.A.P. | Asistencial |
| BAE051123JA8 | Banco de Alimentos de Ensenada, A.C. | Asistencial |
| BAF060627EE2 | Banco de Alimentos de Fresnillo, A.C. | Asistencial |
| BAG0911256T2 | Banco de Alimentos de Guamúchil, I.A.P. | Asistencial |
| BAG080910GIA | Banco de Alimentos de Guasave, I.A.P. | Asistencial |
| BAH9505108C3 | Banco de Alimentos de Hermosillo, I.A.P. | Asistencial |
| BAM991111B47 | Banco de Alimentos de los Mochis, I.A.P. | Asistencial |
| BAN010221372 | Banco de Alimentos de Navojoa, I.A.P. | Asistencial |
| BAN080521IL9 | Banco de Alimentos de Nogales, I.A.P. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| BAS961015PA4 | Banco de Alimentos de Saltillo, A.C. | Asistencial |
| BAT960828GW8 | Banco de Alimentos de Tijuana, A.C. | Asistencial |
| BAC990329GN1 | Banco de Alimentos del Centro del Estado de Hidalgo, A.C. | Asistencial |
| BAK130722M74 | Banco de Alimentos Korima Segura, A.C. | Asistencial |
| BAM110101EHA | Banco de Alimentos Mazatlán, I.A.P. | Asistencial |
| BRH050425I98 | Banco de Ropa de Hermosillo, I.A.P. | Asistencial |
| BRC120920IP7 | Banco de Ropa, Calzado y Enseres Domésticos de Querétaro, I.A.P. | Asistencial |
| BDA0311259Z1 | Banco Diocesano de Alimentos Colima, I.A.P. | Asistencial |
| BIF021018PE6 | Banco Inbursa S.A. Fid Pro Vivah F 1166 | Asistencial |
| BIA921230V65 | Banco Internacional de Alimentos, A.C. | Asistencial |
| BSV141120PJ9 | Barrio sin Violencia y sin Adicción, A.C. | Asistencial |
| BAN1402045Z2 | Batsil Antsetik, A.C. | Asistencial |
| BCO140218853 | Baur Concordia, S.C. | Educativa |
| BQU140218NFA | Baur Querétaro, S.C. | Educativa |
| BCC151109U19 | Bcsicletos Colectivo de Ciclismo Urbano, A.C. | Ecológica |
| BAM1312031A4 | Bendiciendo con Amor, A.C. | Asistencial |
| BXS1605034W9 | Benedicto XVI Ser y Familia, A.C. | Asistencial |
| BVE110323UH9 | Benvenutto XXI, A.C. | Asistencial |
| BME050810850 | Betesda Mexicali, A.C. | Asistencial |
| BRM040112899 | Bienes Raises Mariana, A.C. | Asistencial |
| BDD110630US6 | Bienestar y Desarrollo de la Familia Bidefam, I.A.P. | Asistencial |
| BPM150929768 | Bienestar y Progreso de la Mano Contigo, A.C. | Asistencial |
| BCA14031154A | Bienvenido a Casa, I.A.P. | Asistencial |
| BIF120913IJ6 | BIFAM, I.A.P. | Asistencial |
| BHP100225BX9 | Bio-Casa Hogar la Providencia, I.A.P. | Asistencial |
| BNS050808HG5 | Blessed Nuno Society de México, A.C. | Asistencial |
| BCO1508229U0 | Blue Core, A.C. | Ecológica |
| BME120817RT9 | Bocalan México, A.C. | Asistencial |
| BNL110714HG4 | Bomberos de Nuevo León, A.B.P. | Asistencial |
| BEC120618E23 | Bomberos Especializados en Capacitación, Atención y Prevención de Emergencias (BECAPE), I.A.P. | Asistencial |
| BME100309II7 | Bondades Mexiquenses, A.C. | Asistencial |
| BSU010713QM7 | Bosque Sustentable, A.C. | Ecológica |
| BHG080124418 | Boys Hope Girls Hope, A.B.P. | Asistencial |
| BDG070309FFA | Bred Diocesano de Guadalajara, A.C. | Asistencial |
| BCA950726S98 | Brigada Callejera de Apoyo a la Mujer E.M., A.C. | Asistencial |
| BWT080118321 | Bringing The World Together, A.C. | Asistencial |
| BSH1501263E4 | Briza Shirley, A.C. | Asistencial |
| BDO110729SS9 | Bruno Donamor´s, I.A.P. | Asistencial |
| BTI1507181RA | Buena Tierra, I.A.P. | Asistencial |
| BVS961206KZ3 | Buena Vista Sinaloa, I.A.P. | Asistencial |
| CSP130716N17 | C&j Sonidos y Palabras, A.C. | Asistencial |
| CFH130815NN7 | C.A.C.E. Fe, Humildad y Vida, A.C. | Asistencial |
| CGU160219R63 | Cacti Guaymas, A.C. | Ecológica |
| CAD120202JU5 | Cadena con Amor y Dedicación, A.C. | Asistencial |
| CDA061215520 | Cadena de Ayuda contra la Fibromialgia, A.C. | Asistencial |
| CAY040713L12 | Cadena de Ayuda, A.C. | Asistencial |
| CAM060624KR7 | Cadenas de Ayuda para México, A.C. | Asistencial |
| CAF160926QD7 | Cafecol, A.C. | Asistencial |
| CVC031022NS3 | Calidad de Vida Conóceme, A.C. | Asistencial |
| CVS100127116 | Calidad de Vida Sin Fronteras, A.C. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CFM110224T78 | Called2Serve Foundation Mexico, A.C. | Asistencial |
| CTE141106FA5 | Cambia tu Enfoque, A.C. | Asistencial |
| CUV0902133B1 | Cambiando una Vida, A.C. | Asistencial |
| CVM130424D60 | Cambiando Vidas en Mexicali, A.C. | Asistencial |
| CVJ110318B55 | Cambiando Vidas Juntos CVJ, A.C. | Asistencial |
| CCN131219JR6 | Cambiando Vidas, A.B.P. | Asistencial |
| CVE100507QM0 | Caminando con Veracruz, A.C. | Asistencial |
| CVI070620RV1 | Caminando por la Vida, A.C. | Asistencial |
| CUE1207108M8 | Caminando por una Esperanza de Vida, A.C. | Asistencial |
| CAR090730NI5 | Caminar en Armonía, A.C. | Asistencial |
| CJA090123U49 | Caminemos Juntos con Amor Luz y Esperanza, A.C. | Asistencial |
| CJN080214FM4 | Caminemos Juntos por la Naturaleza, A.C. | Ecológica |
| CQV151204MD1 | Camino que Va de Regreso, A.C. | Asistencial |
| CPL140116673 | Caminos Paliativos de Luz, I.A.P. | Asistencial |
| CGL080213CF7 | Campaña Global por la Libertad de Expresión A19, A.C. | Asistencial |
| CVN100202RHA | Campeones de la Vida NR, A.C. | Asistencial |
| CAC160813T19 | Canica Aguascalientes Centro de Apoyo a Niños con Cáncer, I.B.P. | Asistencial |
| CCA920507EA4 | CANICA Centro de Apoyo al Niño de la Calle de Oaxaca, A.C. | Asistencial |
| CDI840917T70 | Capacitación y Desarrollo Integral, A.C. | Asistencial |
| CVA120203CE9 | Capacitando con Valores, I.A.P. | Asistencial |
| CAP100618427 | CAPEDIS, A.C. | Asistencial |
| CMC8102127GA | Capítulo México del Colegio Americano de Cirujanos, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CAM941007679 | Cáritas Arquidiócesis de México, I.A.P. | Asistencial |
| CCA1304236X1 | Cáritas Camargo, A.C. | Asistencial |
| CCO940316JF0 | Cáritas Colima, I.A.P. | Asistencial |
| CAG910122DB9 | Cáritas de Aguascalientes, A.C. | Asistencial |
| CAM060805BC5 | Caritas de Amistad, A.C. | Asistencial |
| CCI830921RN1 | Cáritas de Chihuahua, I.B.P. | Asistencial |
| CGU791002JB2 | Cáritas de Guadalajara, A.C. | Asistencial |
| CAA030118N83 | Cáritas de la Arquidiócesis de Acapulco, A.C. | Asistencial |
| CLE940413382 | Cáritas de León, A.C. | Asistencial |
| CMO820811NX9 | Cáritas de Monterrey, A.B.P. | Asistencial |
| CNL000329DS5 | Cáritas de Nuevo Laredo, A.C. | Asistencial |
| CQI971113VC8 | Cáritas de Querétaro, I.A.P. | Asistencial |
| CTA840607GD1 | Cáritas de Tampico, A.C. | Asistencial |
| CDT910115IH0 | Cáritas Diocesanas de Torreón, A.C. | Asistencial |
| CDS071231C51 | Cáritas Diócesis de San Andrés Tuxtla, A.C. | Asistencial |
| CHI010608FS6 | Caritas Hospitalidad y Servicio, A.C. | Asistencial |
| CLO890516BK4 | Cáritas Lomita, I.A.P. | Asistencial |
| CMA920430MX6 | Cáritas Mazatlán, I.A.P. | Asistencial |
| CPA971204D77 | Cáritas Parral, A.C. | Asistencial |
| CPS040614QJA | Cáritas Pastoral Social Diócesis de Tulancingo, A.C. | Asistencial |
| CRM000117V42 | Cáritas Región Mexicali, A.C. | Asistencial |
| CCF151109FY2 | Caritas y Canitas Felices, A.C. | Asistencial |
| CAT9109104M4 | Casa Albergue Temporal para Niños, I.B.P. | Asistencial |
| CAA030618JE6 | Casa Azul para el Apoyo, Tratamiento e Investigación de lasAlteraciones Craneofaciodentales, A.C. | Asistencial |
| CCA141105FR2 | Casa Club Activo Veinte Treinta, A.C. | Asistencial |
| CCT1502063Y0 | Casa Colibrí Trabajador Católico, A.C. | Asistencial |
| CAC120106FK6 | Casa de Adobe Cocorit, A.C. | Asistencial |
| CAM980626QN1 | Casa de Apoyo a la Mujer, A.C. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CAF040713HR6 | Casa de Asís Francisca Alonso, A.C. | Asistencial |
| CAR890517IK4 | Casa de Asistencia y Rehabilitación para Indigentes, A.C. | Asistencial |
| CAA151106BJ9 | Casa de Atención al Adulto Mayor Catam, A.C. | Asistencial |
| CAA150220JY1 | Casa de Ayuda Alfa y Omega, A.C. | Asistencial |
| CAN050718560 | Casa de Ayuda Nuestra Comunidad, A.C. | Asistencial |
| CCO010514E38 | Casa de Cuna Oasis del Niño Mexicali, A.C. | Asistencial |
| CDS870907FW2 | Casa de Descanso la Sagrada Familia, A.C. | Asistencial |
| CDA790718NM4 | Casa de Descanso para Ancianos Matilde Roubroy de Villanueva,I.B.P. | Asistencial |
| CES111110UK6 | Casa de Estudiantes de San Ignacio, I.A.P. | Asistencial |
| CAN980724KJ0 | Casa de la Amistad para Niños con Cáncer, I.A.P. | Asistencial |
| CCC140809UC3 | Casa de la Cultura de Cotija, A.C. | Cultural |
| CCR931209NU3 | Casa de la Cultura de Reynosa, A.C. | Cultural |
| CLT091009943 | Casa de la Luna Tlazolteotl, A.C. | Asistencial |
| CMM910514PI1 | Casa de la Música Mexicana, S.C. | Cultural |
| CME010813BJ4 | Casa de Las Mercedes, I.A.P. | Asistencial |
| CNP800910MC5 | Casa de los Niños de Palo Solo, I.A.P. | Asistencial |
| CMM080826I6A | Casa de María Monterrey, A.C. | Asistencial |
| CPA1201234X0 | Casa de Pacto, A.C. | Asistencial |
| CPM0609254XA | Casa de Pastoral Misión Compartida, A.C. | Asistencial |
| CRM0206199K7 | Casa de Recuperación para Mujeres Renovación Interior, A. C. | Asistencial |
| CRJ000630FN0 | Casa de Refugio para Jovencitas, A.C. | Asistencial |
| CAI4312157L7 | Casa del Actor, I.A.P., Mario Moreno. | Asistencial |
| CAD601026JD2 | Casa del Anciano Doctor Samuel Silva, A.C. | Asistencial |
| CAS120526ARA | Casa del Anciano Los Santos Reyes, A.C. | Asistencial |
| CAB470320TD8 | Casa del Anciano, A.B.P. | Asistencial |
| CEM141004PW3 | Casa del Estudiante del Municipio de Sinaloa, I.A.P. | Asistencial |
| CEG160812MR9 | Casa del Estudiante Guasavense, I.A.P. | Asistencial |
| CMS061214H53 | Casa del Migrante Scalabrini, A.C. | Asistencial |
| CQD120208BD8 | Casa del Quetzal para la Defensa de los Derechos Humanos de laMujer y Grupos Vulnerables, A.C. | Asistencial |
| CVM021217LI0 | Casa del Venado Mazacalli, A.C. | Asistencial |
| CDI1311259H4 | Casa Dilaram, A.C. | Asistencial |
| CDB881116I60 | Casa Don Bosco, A.C. | Asistencial |
| CDM930929FZA | Casa Down de Mazatlan, I.A.P. | Asistencial |
| CFG9205127X9 | Casa Franciscana Guaymas, A.C. | Asistencial |
| CGU120224488 | Casa Gaviota un Vuelo Sin Violencia, A.C. | Asistencial |
| CHA110715GZ6 | Casa Hogar Agape Elim, A.C. | Asistencial |
| CHA970624N91 | Casa Hogar Alegría, I.A.P. | Asistencial |
| CHA130321R22 | Casa Hogar Angeles en Libertad, A.C. | Asistencial |
| CHC080124812 | Casa Hogar Crread de Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| CHA151009GH3 | Casa Hogar de Abrigo, A.C. | Asistencial |
| CHC910819HQ6 | Casa Hogar de Cabo San Lucas, A.C. | Asistencial |
| CHG770223LK4 | Casa Hogar de Guadalajara, A.C. | Asistencial |
| CHI990921Q71 | Casa Hogar de Integración y Rehabilitación de Infantes yAdolescentes Chiria, A.C. | Asistencial |
| CHI770422JC9 | Casa Hogar de la Inmaculada, A.C. | Asistencial |
| CHS710304FW2 | Casa Hogar de la Santísima Trinidad, I.A.P. | Asistencial |
| CHN901221K72 | Casa Hogar de las Niñas de Tláhuac, I.A.P. | Asistencial |
| CHN150209QB1 | Casa Hogar de Niños Regalos de Dios, A.C. | Asistencial |
| CHN901030HL5 | Casa Hogar de Nuestra Santísima Trinidad, A.C. | Asistencial |
| CHA870420IP8 | Casa Hogar del Anciano de Ensenada, A.C. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CHA9303057Q3 | Casa Hogar del Anciano Sánchez Mejorada, I.A.P. | Asistencial |
| CHD020605IA1 | Casa Hogar Dulce Refugio A.C. | Asistencial |
| CHE100901462 | Casa Hogar Esperanza para Ti, I.A.P. | Asistencial |
| CHG001212768 | Casa Hogar Galilea, A.C. | Asistencial |
| CHH100216B53 | Casa Hogar Humilde Patlán, A.C. | Asistencial |
| CHI081005HI7 | Casa Hogar Inmaculada, I.A.P. | Asistencial |
| CHJ130717850 | Casa Hogar Jireh. A.C. | Asistencial |
| HIG851130V67 | Casa Hogar la Gloria, A.C. | Asistencial |
| CHN111108V42 | Casa Hogar los Niños de Moctezuma, A.C. | Asistencial |
| CHM110214HD7 | Casa Hogar Mamá Estefana, I.A.P. | Asistencial |
| CHM870314Q74 | Casa Hogar María Madre, I.A.P | Asistencial |
| CHM070619VA6 | Casa Hogar Mi Pequeña Familia, A.C. | Asistencial |
| CHM1206016I4 | Casa Hogar My Fathers House, A.C. | Asistencial |
| CHA7207046Q1 | Casa Hogar para Ancianos El Sagrado Corazón, A.C. | Asistencial |
| CHA080509I47 | Casa Hogar Para el Anciano El Buen Samaritano, A.C. | Asistencial |
| CHT0205305E5 | Casa Hogar Para la Tercera Edad La Montaña, I.A.P. | Asistencial |
| CHM990526ED3 | Casa Hogar para Mamas Solteras Rita Ruíz Velazco, I.A.P. | Asistencial |
| CHM950511V93 | Casa Hogar para Menores Liborio Espinoza, I.A.P. | Asistencial |
| CHN000911V84 | Casa Hogar para Niñas Madre Conchita, I.A.P. | Asistencial |
| CHN090720426 | Casa Hogar para Niños Angel Guardián, A.C. | Asistencial |
| CHP040310P64 | Casa Hogar Presbítero Luis Ma. Valencia, A.C. | Asistencial |
| CHP140328AW7 | Casa Hogar Pueblo de Dios, A.C. | Asistencial |
| CHP1307265E8 | Casa Hogar Puerta Hermosa, I.A.P. | Asistencial |
| CHR111208R34 | Casa Hogar Refugio y Paz, A.C. | Asistencial |
| CHS120116195 | Casa Hogar Samuel, A.C. | Asistencial |
| CHS080917NI6 | Casa Hogar San Antonio de Padua, A.C. | Asistencial |
| CHS9102084D3 | Casa Hogar San Inocencio para Varones Adolecentes, A.C. | Asistencial |
| CHS730914E89 | Casa Hogar Santa Eduwiges, A.C. | Asistencial |
| CHS040227KV1 | Casa Hogar Santa Inés, A.C. | Asistencial |
| CHS121108D93 | Casa Hogar Santa Rosa de Viterbo, A.C. | Asistencial |
| CIA1202029X4 | Casa Infantil AMMI, I.A.P. | Asistencial |
| CJA120217BM8 | Casa Juvenil Amor Extremo AX, A.C. | Asistencial |
| CMC100222Q8A | Casa Mayor Casa Social para Adultos Mayores, A.C. | Asistencial |
| CNA080730J85 | Casa Nana, A.C. | Asistencial |
| COS071024TH5 | Casa Oración San José Obrero, A.C. | Asistencial |
| CPG810626F85 | Casa Paterna la Gran Familia, A.C. | Asistencial |
| CPR850131976 | Casa Primavera, A.C. | Asistencial |
| CVN071022QA8 | Casa Valentina para Niños con Cáncer, I.A.P. | Asistencial |
| CYO961018IY5 | Casa Yoliguani, I.A.P. | Asistencial |
| CCD020924LI7 | Casas de Cuidado Diario Infantiles A.C. | Asistencial |
| CCD030318U59 | Casas de Cuidado Diario Infantiles de Ciudad Juárez, A.C. | Asistencial |
| CIA971211826 | Casasistencia, I.A.P. | Asistencial |
| CLI010920IQ5 | Casita Linda, A.C. | Asistencial |
| CDD940803RA2 | Católicas por el Derecho a Decidir, A.C. | Asistencial |
| CNA140730FI9 | Causa Natura, A.C. | Ecológica |
| CED9402035X4 | CEDIMSE, A.C. | Asistencial |
| CEI120619SW7 | Ceitea, I.A.P. | Asistencial |
| CAG110420F85 | Centinelas del Agua, A.C. | Ecológica |
| CAI131009KQ6 | Centor de Atención Integral de Labio y Paladar Hendido, A.C. | Asistencial |
| CAD1103163G9 | Centro Agropecuario para el Desarrollo Rural, A.C. | Asistencial |
| CSC9105089F4 | Centro al Servicio de la Comunidad, Fe, Esperanza y Amor, A.C. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CAU130606T12 | Centro Alimentario Un Gran Día, A.C. | Asistencial |
| CCD1208257XA | Centro Comunitario de Desarrollo y Bienestar Social Árbol de la Vida, A.C. | Asistencial |
| CCE9908261GA | Centro Comunitario del Espíritu Santo, A.C. | Asistencial |
| CCG091223RT3 | Centro Comunitario Guadalupe Victoria, I.A.P. | Asistencial |
| CCM101111152 | Centro Comunitario Montenegro, A.C. | Asistencial |
| CCP110718TB7 | Centro Comunitario Pro-Valores los Alamitos, I.A.P. | Asistencial |
| CCS051019JJ2 | Centro Comunitario Santa Fe, A.C. | Asistencial |
| CCC160314H69 | Centro Cultural Carretera 45, A.C. | Cultural |
| CCC050912BS3 | Centro Cultural Cocorit, A.C. | Cultural |
| CCA141206EK0 | Centro Cultural de las Artes CDO, A.C. | Cultural |
| CCM740513968 | Centro Cultural de Mexicali, A.C. | Educativa |
| CCK930423JA3 | Centro Cultural Kino, S.C. | Educativa |
| CCT820719GZ5 | Centro Cultural Los Talleres, A.C. | Cultural |
| CCL951115KM2 | Centro Cultural Loyola de Monterrey, A.C. | Cultural |
| CCN960626N26 | Centro Cultural Nana Chela, A.C. | Cultural |
| CCS000811NTA | Centro Cultural San Francisco Tzacalha, A.C. | Cultural |
| CCZ961004AMA | Centro Cultural Zuaque, I.A.P. | Asistencial |
| CCU681217NE8 | Centro Cultural, A.C. | Educativa |
| CAT0402096E5 | Centro de Acopio para la Tarahumara, A.C. | Asistencial |
| CAL991122JA4 | Centro de Alzheimer de la Laguna, A.C. | Asistencial |
| CAD140327NDA | Centro de Análisis de Datos, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CAM080305751 | Centro de Análisis y Medición del Bienestar Social, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CAA0605188R4 | Centro de Apoyo A.P.F., A.C. | Asistencial |
| CAF070601FVA | Centro de Apoyo para la Familia Gabriela Figueroa Millán, A.C. | Asistencial |
| CAI960422SS1 | Centro de Apoyo para la Integración del Niño Down, A.C. | Asistencial |
| CAT160728U90 | Centro de Apoyo para la Transformación Integral Orientado aPersonas y sus Adicciones, A.C. | Asistencial |
| CAP130905MC7 | Centro de Apoyo Psicopedagógico Aragón, A.C. | Asistencial |
| CAP0311068T4 | Centro de Apoyo Psicopedagógico para Ciegos y Débiles Visuales,A.C. | Asistencial |
| CAY090925RL8 | Centro de Apoyo y Convivenvia mi Alto Refugio, A.C | Asistencial |
| CAO160404EN7 | Centro de Aprendizaje para la Organización Social C A O S, A.C. | Asistencial |
| CAP940127R31 | Centro de Asesoría y Promoción Juvenil, A.C. | Asistencial |
| CAS100820385 | Centro de Asistencia Social ANE, A.B.P. | Asistencial |
| CAA10122746A | Centro de Atención a Niños con Lesión Cerebral Valeria, A.C. | Asistencial |
| CAN060201CG3 | Centro de Atención al Niño y a la Familia, A.C. | Asistencial |
| CAI8902163Y9 | Centro de Atención Infantil Piña Palmera, A.C. | Asistencial |
| CAI1202294L4 | Centro de Atención Infantil y a la Familia Esperanza Parente, A.C. | Asistencial |
| CAA120530M40 | Centro de Atención para el Autismo Alex, I.A.P. | Asistencial |
| CAP1308138R4 | Centro de Atención Psico Pedagógica y Desarrollo Infantil CAPPDI,A.C. | Asistencial |
| CAA100323D1A | Centro de Audición y Aprendizaje, A.C. | Asistencial |
| CAM150324HV3 | Centro de Ayuda a Mujeres Vulnerables, A.C. | Asistencial |
| CAA1112065Q4 | Centro de Ayuda a Pacientes con EnfermedadesCrónicodegenerativas, A.C. | Asistencial |
| CAC151030GD1 | Centro de Ayuda Comunitaria Roca Firme, A.C. | Asistencial |
| CAF131021C55 | Centro de Ayuda Familiar Vida y Amor, A.C. | Asistencial |
| CAM040923BX2 | Centro de Ayuda para la Mujer Juarense, A.C. | Asistencial |
| CAM001130EL0 | Centro de Ayuda para la Mujer Latinoamericana, A.C. | Asistencial |
| CCD101214CFA | Centro de Capacitación de Desarrollo Humano y Género, A.C. | Asistencial |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CCL1304117IA | Centro de Creatividad Literaria, A.C. | Cultural |
| CCP060123I59 | Centro de Cuidados Paliativos de México, I.A.P. | Asistencial |
| CCB140901JK4 | Centro de Cultura y Bienestar para los Pueblos Indígenas, A.C. | Cultural |
| CCE9705206G9 | Centro de Cultura y Enseñanza de Tamaulipas, A.C. | Educativa |
| CDH960208QB7 | Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de las Casas, A.C. | Asistencial |
| CDH040702L22 | Centro de Derechos Humanos Paso del Norte, A.C. | Asistencial |
| CDI9207169NA | Centro de Derechos Indígenas, A.C. | Asistencial |
| CDC940129F53 | Centro de Desarrollo Comunitario Centeotl, A.C. | Cultural |
| CDH111101IG9 | Centro de Desarrollo Humano y Espiritualidad Domus Vitae, A.C. | Asistencial |
| CDI1002119X5 | Centro de Desarrollo Indígena Loyola, A.C. | Asistencial |
| CDI130611P66 | Centro de Desarrollo Integral el Poder está Dentro de Ti, A.C. | Asistencial |
| CDI120703GP6 | Centro de Desarrollo Integral Varonil San José, I.A.P. | Asistencial |
| CDF141203248 | Centro de Desarrollo y Fortalecimiento Humano, A.C. | Asistencial |
| CDI151114CC9 | Centro de Documentación e Investigación Musical Hidalguense, A.C. | Cultural |
| CEE060622CN8 | Centro de Educación Especial Carita Feliz, A.C. | Asistencial |
| CEI880614M46 | Centro de Educación Integral Avanzada, A.B.P. | Asistencial |
| CEI110324UM9 | Centro de Educación Integral Ursula Laurus, A.C. | Educativa |
| CEF021218DC3 | Centro de Enlace Familiar de Sonora, I.A.P. | Asistencial |
| CEM090529IF1 | Centro de Enseñanza Moderna Chetumal, S.C. | Educativa |
| CEP090629R42 | Centro de Equinoterapia de Playa del Carmen, A.C. | Asistencial |
| CEM1204075A0 | Centro de Equinoterapia Mi Kabbai, A.C. | Asistencial |
| CEF060220568 | Centro de Estudio y Formación Integral de la Mujer Queretaro, A.C. | Asistencial |
| CEA041212TG2 | Centro de Estudios Ayuuk-Universidad Indígena Intercultural Ayuuk, A.C. | Cultural |
| CEC730810HC8 | Centro de Estudios Cristóbal Colón, A.C. | Educativa |
| CEP840514GCA | Centro de Estudios de Promoción Social Cáritas, A.C. | Asistencial |
| CEE631128AN5 | Centro de Estudios Educativos, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CEI950825I76 | Centro de Estudios para Invidentes, A.C. | Asistencial |
| CES991215H70 | Centro de Estudios San Juan Bosco, A.C. | Asistencial |
| CEB061011US7 | Centro de Estudios, Biblioteca y Museo Vicente Fox Quesada, A.C. | Bibliotecas Privadas conAcceso al Público enGeneral |
| CFA140612I94 | Centro de Formación Alas de Amor, A. C. | Asistencial |
| CFA140822NT7 | Centro de Formación Atención e Investigación en Psicología, A.C. | Asistencial |
| CFD150729EP4 | Centro de Formación Deportiva, GUDO, I.A.P. | Asistencial |
| CFF100127GG5 | Centro de Formación Familiar Infantil y Juvenil Nazareth, A.C. | Asistencial |
| CFH941004DP1 | Centro de Formación Humana, A.C. | Asistencial |
| CFI970814UE1 | Centro de Formación Integral para Promotores Indígenas, A.C. | Desarrollo Social |
| CFT121220HG5 | Centro de Formación para el Tercer Sector, A.C. | Asistencial |
| CFM061016IE1 | Centro de Formación para la Mujer, I.A.P. | Asistencial |
| CFP110606PG6 | Centro de Formación París México, A.C. | Asistencial |
| CIH101215HA5 | Centro de Integración Humana CINH, A.C. | Asistencial |
| CIM090217DL2 | Centro de Integración Maya Peninsular, A.C. | Asistencial |
| CIJ160224K92 | Centro de Integración para Jóvenes y Familias Rescatando Ángeles, A.C. | Asistencial |
| CIP9107313H0 | Centro de Integración Psicológica y Aprendizaje, A.C. | Asistencial |
| CIS0806111Q8 | Centro de Integración Social Cual, A.C. | Asistencial |
| CIE100308S29 | Centro de Intervención en Crisis Alma Calma, A.C. | Asistencial |
| CIP150720RR7 | Centro de Intervención Psicoeducativa, A.C. | Asistencial |
| CIC140829B51 | Centro de Investigación Científica y Tecnológica de Guerrero, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |

|  |
| --- |
|  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CIC140109KX1 | Centro de Investigación de Cáncer en Sonora, I.A.P. | Asistencial |
| CIE100911UT0 | Centro de Investigación en Desarrollo Costero, A.C. | Asistencial |
| CII960524N59 | Centro de Investigación Información y Apoyo a la Cultura, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CID8509275K9 | Centro de Investigación para el Desarrollo, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CIE1008201NA | Centro de Investigación y Estudios sobre Sociedad Civil, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CIE161004TQ1 | Centro de Investigación y Estudios Superiores Humanísticos, A.C. | Asistencial |
| CNB930812CD5 | Centro de Neurorehabilitación Betesda, A.C. | Asistencial |
| COF860809JW9 | Centro de Orientación Familiar de Tapachula, A.C. | Asistencial |
| COF130909SL7 | Centro de Orientación Familiar Fomentando Esperanzas, A.C. | Asistencial |
| COA100811GN6 | Centro de Orientación y Apoyo Familiar y Social de Jiménez, A.C. | Asistencial |
| CPS931208RK4 | Centro de Promoción de la Salud y de la Familia Mons. Juan Navarro Ramírez, A.C. | Asistencial |
| CPH950526N23 | Centro de Promoción Humana y de Cultura de Colima, I.A.P. | Asistencial |
| CRD0503092A5 | Centro de Reciclado y Distribución de Lentes, A.C. | Asistencial |
| CRV050721PR2 | Centro de Recuperación a Víctimas de las Adicciones C.E.R.-V.I.D.A., A.C. | Asistencial |
| CRA090324197 | Centro de Recuperación de Alcohólicos y Drogadictos Luz de Vida,A.C. | Asistencial |
| CRP070924SU7 | Centro de Recuperación para Personas Discapacitadas y de BajosRecursos con Problemas de Adicción, A.C. | Asistencial |
| CRR960402DB6 | Centro de Recuperación y Rehabilitación para Enfermos deAlcoholismo y Drogadicción Zona Uno, A.C. | Asistencial |
| CRA140924281 | Centro de Rehabilitación Ángeles de Amor, A.C. | Asistencial |
| CRA980529KB6 | Centro de Rehabilitación de Alcoholismo y Drogadicción Dr. SergioBerumen Torres, I.A.P. | Asistencial |
| CRE070315KE5 | Centro de Rehabilitación de Enfermedades Adictivas, A.C. | Asistencial |
| CRA980204SK9 | Centro de Rehabilitación El Alfarero, A.C. | Asistencial |
| CRF131002PT7 | Centro de Rehabilitación Femenina Santa María Magdalena, A.C. | Asistencial |
| CRI030409UQ9 | Centro de Rehabilitación Infantil de Veracruz, A.C. | Asistencial |
| CRI920429F81 | Centro de Rehabilitación Infantil Hoga, A.C. | Asistencial |
| CRR9802206V1 | Centro de Rehabilitación La Rosa, A.C. | Asistencial |
| CRL030109I53 | Centro de Rehabilitación Luz en Mi Camino, A.C. | Asistencial |
| CRN920702MMA | Centro de Rehabilitación Nueva Vida, A.C. | Asistencial |
| CRP080424169 | Centro de Rehabilitación Proyecto de Vida, A.C. | Asistencial |
| CRS060217UD6 | Centro de Rehabilitación Social, A.C. | Asistencial |
| CRV070227U51 | Centro de Rehabilitación Vida y Esperanza, A.C. | Asistencial |
| CRR981028L63 | Centro de Rehabilitación y Reintegración Social El Mezón, A.C. | Asistencial |
| CSC1110048Y1 | Centro de Servicios Cser, A.C. | Asistencial |
| CSJ880607H44 | Centro de Solidaridad Juvenil, A.C. | Asistencial |
| CTG1002087F2 | Centro de Terapias Getsemaní, A.C. | Asistencial |
| CTS060707NM9 | Centro de Transporte Sustentable de México, A.C. | Ecológica |
| CTN100805L49 | Centro de Tratamiento para Niños y Jóvenes de Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| CTP990907EI1 | Centro de Tratamiento Puerto Seguro, A.C. | Asistencial |
| CVA140624FH6 | Centro de Vida Autónoma, A.C. | Asistencial |
| CDD110128IP9 | Centro Destellos de Luz para Adultos Mayores, A.C. | Asistencial |
| CEA8108049Y2 | Centro Educativo Acambarense, A.C. | Educativa |
| CED800516U86 | Centro Educativo Domus, A.C. | Asistencial |
| CEE100113EVA | Centro Educativo en Apoyo al Espectro Autista, A.C. | Asistencial |
| CEF080609QL0 | Centro Educativo Félix de Jesús Rougier, A.C. | Educativa |
| IFA900716QD0 | Centro Educativo Francisco de Asís, I.A.P. | Educativa |
| CEJ860811AI9 | Centro Educativo San Javier, S.C. | Educativa |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CES891206M5A | Centro Educativo Santa Catarina, A.C. | Educativa |
| CEP130416VB0 | Centro Educativo y Psicológico de Arte y Movimiento, A.C. | Cultural |
| CEE131114QK4 | Centro Especializado en Enfermedades Crónicas del Adulto Mayor,I.A.P. | Asistencial |
| CFA040213IFA | Centro Familiar Ayuda, A.C. | Asistencial |
| CFI100511SJ1 | Centro Familiar para la Integración y Crecimiento, A.C. | Asistencial |
| CFR150804JV5 | Centro Familiar Reino de Vida, A.C. | Asistencial |
| CFL840828JL5 | Centro Flaymar, A.C. | Asistencial |
| CHO951005DS2 | Centro Humanitario para las Obras y el Intercambio Cultural yEducativo, A.C. | Asistencial |
| CIJ941110QA9 | Centro Infantil Jonacapa, A.C. | Asistencial |
| CIC1507104N3 | Centro Integral Caminar Segura, A.C. | Asistencial |
| CIC011003EHA | Centro Integral Comunitario, A.C. | Asistencial |
| CIA940506N31 | Centro Integral de Apoyo para el Pobre más Pobre, A.C. | Asistencial |
| CIA1503127K3 | Centro Integral de Aprendizaje Laboral, A.C. | Asistencial |
| CIA0203199C7 | Centro Integral de Atencion a las Mujeres CIAM Cancún, A.C. | Asistencial |
| CID140526UP7 | Centro Integral de Desarrollo Comunitario Flores de Liz, A. C. | Cultural |
| CIR861029BX9 | Centro Integral de Rehabilitación Infantil, A.C. | Asistencial |
| CIA080213L77 | Centro Integral para Adictos y Alcoholicos en Recuperación, A.C. | Asistencial |
| CID1202187B8 | Centro Integral para el Desarrollo de la Familia, A.C. | Asistencial |
| CIT061113HV4 | Centro Integral para el Tratamiento de las Adicciones Monte Sión,A.C. | Asistencial |
| CIU020924KL0 | Centro Internacional Universitario Miguel Angel Incarnate Word, A.C. | Educativa |
| CJO111011KT6 | Centro Joshua Orientación para Mujeres, A.C. | Asistencial |
| CJC971128TE1 | Centro Juvenil Camino y Verdad, A.C. | Asistencial |
| CMM040201DX1 | Centro Mario Molina para Estudios Estratégicos sobre Energía yMedio Ambiente, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CMS9708305P6 | Centro Médico San Vicente, I.A.P. | Asistencial |
| CMA1008059H6 | Centro Mexicano de Alta Especialidad en Oftalmología, I.A.P. | Asistencial |
| CMD931220EF7 | Centro Mexicano de Derecho Ambiental, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CMD120522814 | Centro Mexicano para el Desarrollo Local, A.C. | Asistencial |
| CMM090701BM5 | Centro Mexicano para la Música y las Artes Sonoras, A.C. | Cultural |
| CMP151008DK4 | Centro Mexicano Pro Bono, A.C. | Asistencial |
| CMT980717MP2 | Centro Mujeres Tonantzin, A.C. | Asistencial |
| CME1207207KA | Centro Multidisciplinario para la Educación y el DesarrolloPsicológico, A.C. | Asistencial |
| CNA120830DY2 | Centro Nacional de Apoyo para Contingencias Epidemiológicas yDesastres, A.C. | Asistencial |
| COC1408054K7 | Centro Ocupacional Club Jerry, A.C. | Asistencial |
| COR890823JR0 | Centro Ocupacional y Recreativo, I.A.P. | Asistencial |
| COH1109028G5 | Centro Ojinaguense de Hiperactividad, A.C. | Asistencial |
| CFO0508164B8 | Centro para el Fortalecimiento de Organizaciones Civiles, A.C. | Asistencial |
| CPC111110KL9 | Centro para la Profesionalización de la Sociedad Civil, A.C. | Asistencial |
| CPP130115FR6 | Centro para la Promoción y la Preservación del Medio Ambiente ySustentabilidad, A.C. | Ecológica |
| CAS840904ND4 | Centro para los Adolescentes de San Miguel de Allende, A.C. | Asistencial |
| CPM0506177S1 | Centro Psicoanalítico Montealban, A.C. | Asistencial |
| CPF011009GZ0 | Centro Psicoeducativo Freire, A.C. | Asistencial |
| CRA0706227H1 | Centro Regional de Autismo Rotario, A.C. | Asistencial |
| CSI010206GH4 | Centro Social Indígena Marie Poussepin, A.C. | Asistencial |
| CST090406T5A | Centro Solidario Tsomanotik, A.C. | Asistencial |
| CTK170703IJ9 | Centro Talitá Kum, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CTE090907K94 | Centro Terapéutico Emmanuel, I.A.P. | Asistencial |
| CTI100107352 | Centro Terapéutico Integral Psicosomático Ángel de Luz, A.C. | Asistencial |
| CTD130523VA1 | Centro Terapéutico para el Desarrollo Infantil Kodomo, A.C. | Asistencial |
| CUI931008KDA | Centro Ukana I Akumal, A.C. | Ecológica |
| CUI110412FN7 | Centro Universitario ISIC, A.C. | Educativa |
| CCM660128HR9 | Centros Culturales de México, A.C. | Educativa |
| CIJ731003QK3 | Centros de Integración Juvenil A.C. | Asistencial |
| COF050802MS6 | Centros de Orientación Familiar y Salud, I.A.P. | Asistencial |
| CPC860619PC1 | Centros de Prevención Comunitaria Reintegra, I.A.P. | Asistencial |
| CRA120620C20 | Centros de Rehabilitación para Adicciones Alcoholismo yDrogadicción Mahanaim, A.C. | Asistencial |
| CEG110503IN2 | Centros Escolares GEU, A.C. | Educativa |
| CFI0910099A1 | Cerrando Filas, A.C. | Asistencial |
| CCO881003HZ2 | Cerro del Copo, A.C. | Asistencial |
| CMA130810739 | Chaac Mapeme, A.C. | Asistencial |
| CAN130703M71 | Chankayotl, A.C. | Asistencial |
| CHA970613EA2 | Chevra Hatzalah, A.C. | Asistencial |
| CHM9807097U4 | Christel House de México, A.C. | Asistencial |
| CPV120320UGA | Cida Palo Verde, A.C. | Asistencial |
| CIN1303225G8 | Círculo Inspira, A.C. | Asistencial |
| CPU150417FI0 | Círculo Púrpura, A.C. | Cultural |
| CTC101231DT0 | Cisa, Tierras para la Conservación, A. C. | Ecológica |
| CCT151210TV3 | CITRA Ciudadanos Trabajando para un Mejor México, A.C. | Cultural |
| CNM701027HZ2 | Ciudad de los Niños de Monterrey, A.B.P. | Asistencial |
| CNM021011AV8 | Ciudad de los Niños de Morelia, A.C. | Asistencial |
| CNI481209NG6 | Ciudad de los Niños, A.C. | Asistencial |
| CNC101112BR0 | Ciudad del Niño de Ciudad Juárez, A.C. | Asistencial |
| CVI590303S81 | Ciudad Vicentina, A.C. | Asistencial |
| CUC100305JB9 | Ciudadanos Por una Causa en Común, A.C. | Obras o Servicios Públicos |
| CTO1602034K4 | Clavo Torcido, A.C. | Cultural |
| CDI120106NR5 | Clínica de Dientezfelices, A.C. | Asistencial |
| CRD091005NA3 | Clínica de Rehabilitación Despertar, A.C. | Asistencial |
| CRE111011EI4 | Clínica de Rehabilitación y Equinoterapia de Nogales, I.A.P. | Asistencial |
| CLP970906GM7 | Clínica del Labio y Paladar Hendido, A.C. | Asistencial |
| CET060804BZ2 | Clínica Especializada en el Tratamiento de las Adicciones "ElDespertar", I.A.P. | Asistencial |
| CHP0004183Y9 | Clínica Hospital del Pueblo Anna Seethaler, A.C. | Asistencial |
| CMA130213FE9 | Clínica Mexicana de Autismo y Alteraciones del Desarrollo deIrapuato, A.C. | Asistencial |
| CUN070224U97 | Clínica Una Nueva Visión, A.C. | Asistencial |
| CBT111103TP2 | Club Basketball Tigres de Cuauhtémoc, A.C. | Asistencial |
| CTE880826953 | Club de la Tercera Edad Época de Oro, A.C. | Asistencial |
| CLT150116321 | Club de Leones Tepic de Nervo, A.C. | Asistencial |
| CAF111208624 | Club de los Amigos de la Francofonía en México, A.C. | Cultural |
| CNN1006167I4 | Club de Niños y Niñas de Nuevo León, A.B.P. | Asistencial |
| CNN141023PF1 | Club de Niños y Niñas del Distrito Federal y Estado de México, A.C. | Asistencial |
| CSV120926MZ3 | Club de Servicio Villa de Aguayo, A.C. | Asistencial |
| CDA980407HL8 | Club Dorados del Aire, Anáhuac, A.C. | Asistencial |
| CGE040309NN2 | Club General Emiliano Zapata, Personas Adultas Mayores enPlenitud, Grupos Vulnerables, A.C. | Asistencial |
| CRB130115PYA | Club Rotario Bahía de la Paz, A.C. | Asistencial |
| CRB060403M57 | Club Rotario Boca del Río Costa de Oro, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CRC090717N66 | Club Rotario Chihuahua Crece, I.A.P. | Asistencial |
| CRC100911CZA | Club Rotario Chihuahua San Felipe, A.C. | Asistencial |
| CRC880602719 | Club Rotario Cuernavaca Tabachines, A.C. | Asistencial |
| CRI160112LSA | Club Rotario Itzáes, A.C. | Asistencial |
| CRJ1101138S9 | Club Rotario Juárez Ejecutivo, A.C. | Asistencial |
| CRM121214ED1 | Club Rotario Minatitlán II, A.C. | Asistencial |
| CRM050218MCA | Club Rotario Monterrey Metropolitano, A.C. | Asistencial |
| CRP080109RL5 | Club Rotario PVR Sur, A.C. | Asistencial |
| CRR910617ID1 | Club Rotario Reynosa 76, A.C. | Asistencial |
| CRS021002I6A | Club Rotario San Nicolás Ayuda a la Sociedad, A.C. | Asistencial |
| CAY0508172H8 | Código Ayuda, A.C. | Asistencial |
| CHA110127P48 | Colectivo Habitat, A.C. | Asistencial |
| CZV131028KV4 | Colectivo Zapotlán VIHVO, A.C. | Asistencial |
| CAT500612KH9 | Colegio Americano de Torreón, A.C. | Educativa |
| CAN620529817 | Colegio Anáhuac, A.C. | Educativa |
| CCI701127AE2 | Colegio Civilizacion, A.C. | Educativa |
| CCC750212SI5 | Colegio Concepción Cabrera de Armida, A.C. | Educativa |
| CEX540913AW1 | Colegio Excélsior, A.C. | Educativa |
| CFC030911CS9 | Colegio Florencia Cuevas de Jungapeo, A.C. | Educativa |
| CFP040129PK2 | Colegio Fray Pedro de Gante de Zamora, A.C. | Educativa |
| CGA670103LM8 | Colegio Guadalupe de Apaxco, A.C. | Educativa |
| CGY640923C98 | Colegio Guadalupe de Yautepec, A.C. | Educativa |
| CIE160314UR2 | Colegio Instituto Educación Tres Idiomas Provenza Campo 22, A.C. | Asistencial |
| CJV000808UTA | Colegio José Vasconcelos Calderón, A.C. | Educativa |
| CJO720129RR9 | Colegio Josefino, A.C. | Educativa |
| CPC630423KN4 | Colegio La Paz de Cuautla Mor., A.C. | Educativa |
| CLS630417QF5 | Colegio Lestonnac de San Ángel, A.C. | Educativa |
| CLT580307NI3 | Colegio Luz del Tepeyac, A.C. | Educativa |
| CMG631220IBA | Colegio México de Gutiérrez Zamora, A. C. | Educativa |
| CMA650807MZ1 | Colegio Miguel Ángel de Taxco, A.C. | Educativa |
| CMM690121MI7 | Colegio Montferrant de los Mochis, A.C. | Educativa |
| CMO630130PL6 | Colegio Montferrant, A.C. | Educativa |
| CMC630622TS9 | Colegio Motolinia de Comalcalco, A.C. | Educativa |
| CPM880302H92 | Colegio Pablo M. Guzmán, A.C. | Educativa |
| CPT970924U67 | Colegio Pacelli de Tlazazalca, A.C. | Educativa |
| CPT630701TR4 | Colegio Patria de Tuxpan, A.C. | Educativa |
| CSA080805CY5 | Colegio Salesiano Anáhuac, A.C. | Educativa |
| CSJ7709264E5 | Colegio Sor Juana Inés de la Cruz de Monterrey, A.C. | Educativa |
| CTE621226IR3 | Colegio Tenochtitlán, A.C. | Educativa |
| CTP631018EPA | Colegio Tepeyac de Poza Rica, A.C. | Educativa |
| CUC6303188U4 | Colegio Unión de Chipilo, A.C | Educativa |
| CVP8409198B3 | Colegio Vocacional y Profesional Montemorelos, A.C. | Educativa |
| CCA151027TB4 | Colibrí Comunicación Arte y Cultura, A.C. | Asistencial |
| CEC0411158R7 | Colibrí Educación Cultura y Nuevas Tecnologías, A.C. | Asistencial |
| CAM130803AF3 | Comedor Asistencial Mi Mano Contigo, A.C. | Asistencial |
| CBP1112089X8 | Comedor El Buen Pastor, I.A.P. | Asistencial |
| CMA0608319R1 | Comedor María Auxiliadora, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CSM971003MX9 | Comedor Santa María, A.C. | Asistencial |
| CAM0110108U6 | Comisión de Amor, I.A.P. | Asistencial |
| CEC971114N56 | Comisión Especial Constitutiva del Parlamento Indígena Mexicano,A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CTI140523624 | Comisión para el Tratamiento Integral de Personas con ProblemasPsicoemocionales, A.C. | Asistencial |
| CUV1208295J5 | Comisión Unidos Vs. Trata, A.C. | Asistencial |
| CAA080523AR8 | Comité de Ayuda a Desastres y Emergencias Nacionales, A.C. | Asistencial |
| CMA0401169W6 | Comité de Madres, A.C. | Asistencial |
| CVI9906149R2 | Comité del Voluntariado de INN SZ, A.C. | Asistencial |
| CIP590515VC0 | Comité Internacional Pro Ciegos, I.A.P. | Asistencial |
| CMS561117UI5 | Comité Menonita de Servicios, A.C. | Asistencial |
| CPC010116M39 | Comité Particular de Caridad, I.A.P. | Asistencial |
| CPB150504MR5 | Comité Pro Becas Sonora, A.C. | Asistencial |
| CPR000729N64 | Comité Pro Rehabilitación del Niño Deficiente Mental Institución deBeneficiencia Privada, A.C. | Asistencial |
| CBA100415G72 | Comités de Base Ayotlán Unidos por un Mejor Futuro paraIxtapaluca, A.C. | Asistencial |
| CSM110805V16 | Compañeros en Salud México, A.C. | Asistencial |
| OVL110709UU2 | Compañía Oaxaqueña de Vanguardia y Liderazgo Empresarial, A.C. | Asistencial |
| CBE150826C89 | Compartiendo Bendiciones, A.C. | Asistencial |
| CBS970324RN6 | Compartimos Bienestar y Salud para los Niños Mayas, I.A.P. | Asistencial |
| CME900104A8A | Compassion de México, A.C. | Asistencial |
| CAC9203129A4 | Complejo Asistencial Clínica Santa Teresita, A.C. | Asistencial |
| CRE101210R25 | Compromiso y Responsabilidad Educativa, A.B.P. | Asistencial |
| CRE981124J57 | Comunicación y Redes para la Educación Emocional, I.A.P. | Asistencial |
| CAG9609191B0 | Comunidad Agazzi, A.C. | Asistencial |
| CPM1305166X0 | Comunidad con Personas Mayores, I.A.P. | Asistencial |
| CCM150210DE1 | Comunidad Consciente México, A.C. | Desarrollo Social |
| CCM940523A3A | Comunidad Coox Meyaj, A.C. | Educativa |
| CCO1003115Y5 | Comunidad Corazón, A.C. | Asistencial |
| CAH160816TW4 | Comunidad de Alianza Hechos 242, A.C. | Asistencial |
| CDS010809NU6 | Comunidad Down Siglo XXI, I.A.P. | Asistencial |
| CEM0505064V8 | Comunidad Educativa Malinalco, A.C. | Educativa |
| CET110804634 | Comunidad Educativa Tamuje Iwigara, A.C. | Educativa |
| CEM0206286W0 | Comunidad Emaus, A.C. | Asistencial |
| CED830713AKA | Comunidad Especial de Desarrollo e Integración, A.C. | Asistencial |
| CEE071203GA4 | Comunidad Evangélica Eben-Ezer, A.C. | Asistencial |
| CIN080411RT4 | Comunidad Incondicional, A.C. | Asistencial |
| CJI150504G68 | Comunidad Jiapsame, A.C. | Asistencial |
| CPT890314JNA | Comunidad Participativa Tepito, A.C. | Asistencial |
| CTA131202EN7 | Comunidad Terapéutica en Adicciones Lois Burnham, A.C. | Asistencial |
| CUG8212079MA | Comunidad Universitaria del Golfo Centro, A.C. | Educativa |
| CBI990315E88 | Comunidad y Biodiversidad, A.C. | Ecológica |
| CFC100212M45 | Comunidad y Familia de Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| CCX960816FJ0 | Comunidad, A.C. | Asistencial |
| CCR150223932 | Comunidades en Crecimiento Concreta, I.A.P. | Asistencial |
| CPE140624FA2 | Comunidades Pobreza Extrema MX, A.C. | Asistencial |
| DSS140711T29 | Con Diabetes si se Puede, I.A.P. | Asistencial |
| CME130228790 | Concertando México, A.C. | Asistencial |
| CIS050128LNA | Conciencia e Investigación para la Salud, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CBE121121N21 | Conciencia y Biocultura Ecológica Sustentable, A.C. | Ecológica |
| CTI120119BE8 | Conecta Tierra, A.C. | Asistencial |
| CNI080211LK8 | Conferencia Nacional de Instituciones Municipales de Cultura, A.C. | Cultural |
| CCR130731B61 | Confianza en el Crepúsculo, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CTE090714HV8 | Conjuro Teatro, A.C. | Cultural |
| CON1408225V4 | Conmonomaya, A.C. | Reproducción de Especiesen Protección y Peligro deExtinción |
| CSO110214492 | Conquistando Sonrisas, A.C. | Asistencial |
| CBD110311G19 | Consejo Binacional por la Diversidad Sexual Discriminación eIgualdad de los Derechos Humanos LGBTTI, A.C. | Asistencial |
| CCF0705308U6 | Consejo Ciudadano de Formación y Cultura Autogestiva, A.C. | Cultural |
| CCD131217N8A | Consejo Ciudadano para la Defensa de Áreas Verdes, Vialidades,Nomenclaturas y Desarrollo de Cajeme, A.C. | Ecológica |
| CCV040130BZ8 | Consejo Consultivo del Valle de Teotihuacán, A.C. | Asistencial |
| CCC0601273S9 | Consejo de Conciencia Ciudadana, A.C. | Asistencial |
| CMM000316TJ3 | Consejo de la Música en México, A.C. | Cultural |
| CMA011122V68 | Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales, A.C. | Cultural |
| CMD120821M3A | Consejo Mexicano para el Desarrollo Humano, A.C. | Asistencial |
| CNA960802EJ0 | Consejo Nacional Adopte una Obra de Arte, A.C. | Cultural |
| CNV130104IG3 | Consejo Nacional para la Vida Plena de las Personas conDiscapacidad, A.C. | Asistencial |
| CIT090116AF8 | Consejo para Innovar la Tradición Cerámica de Oaxaca, A.C. | Cultural |
| CPD011017PE4 | Consejo Procultura de Donación de Órganos, I.A.P. | Asistencial |
| CRA131120GE1 | Consejo Representativo Autónomo de Justicia y Esperanza, A.C. | Cultural |
| CIM0611159Q0 | Conservación Investigación y Manejo Ambiental de Cozumel, A.C. | Ecológica |
| CPM1512108JA | Conservación Panthera México, A.C. | Reproducción de Especiesen Protección y Peligro deExtinción |
| CIS070720272 | Consorcio de Investigación sobre VIH Sida TB CISIDAT, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CIA060509K2A | Consorcio Internacional Arte y Escuela A.C. | Cultural |
| CTR640129L80 | Constancia yTrabajo, A.C. | Educativa |
| CMC140211EM9 | Construyendo a México Crecemos, I.A.P. | Asistencial |
| CFS0602143C5 | Construyendo Capacidades en las Organizaciones de la SociedadCivil, A.C. | Asistencial |
| CCI080312GL0 | Construyendo Comunidades Integrales, A.C. | Asistencial |
| CES100720PY9 | Construyendo Esperanzas, A.C. | Asistencial |
| CUN1003241IA | Construyendo un Nuevo León Más Justo, A.C. | Asistencial |
| CYC061006L47 | Construyendo y Creciendo, A.C. | Asistencial |
| CNI110614MT7 | Consultoría Nutricional Inteligente, A.C. | Asistencial |
| CER120126KW4 | Consultorio de Emprendimientos y Responsabilidad Social, A.C. | Cultural |
| CBU0908173R2 | Contra el Bullying, A.C. | Asistencial |
| CCM890117HZ4 | Convivencia Campesina Mar de Jade, A.C. | Asistencial |
| CSL110923GM3 | Conviviendo sin Límites, A.C. | Asistencial |
| CCC120531ER7 | Cooperación Comunitaria CC ONG México, A.C. | Asistencial |
| COA140703KE5 | Coordinación de Oaxaqueños, A.C. | Asistencial |
| CMH1410232L0 | Coordinación M y H, A.C. | Asistencial |
| CSA020125G6A | Coordinadora de Servicios de Apoyo a la Familia, A.C. | Asistencial |
| CCO990413JE1 | Coral Centro Oaxaqueño de Rehabilitación de Audición y Lenguaje,A.C. | Asistencial |
| CDM100210UC2 | Coral Divertimento México, A.C. | Cultural |
| CMI160315IA0 | Coral Mine, A.C. | Asistencial |
| CVB101030JH1 | Corazón de Vida Baja, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CSR141211F98 | Corazón Sin Riendas, A.C. | Asistencial |
| CAA110325IQ4 | Corazones Azules en Acción, A.C. | Asistencial |
| CZA140930GW8 | Corazones por Zapotlán, A.C. | Asistencial |
| CQE890221I87 | Corazones que Educan, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CUE130516KI4 | Corazones Unidos Educando por la Niñez, A.C. | Cultural |
| CTP090706QQ8 | Corona Teatral Producciones, A.C. | Cultural |
| CEA0004145V9 | Corporación Educativa Aguascalientes, A.C. | Educativa |
| CHC030725SQ8 | Corredor Histórico Carem, A.C. | Cultural |
| COS071130DB7 | Costasalvaje, A.C. | Ecológica |
| CIN131122BA7 | Cráter Invertido, A.C. | Cultural |
| CPV130523CL3 | Crea Potencial: Vincula, Desarrolla, Impacta, A.C. | Asistencial |
| CAL150815B35 | Creando Alegrías, A.C. | Asistencial |
| CCP140505LUA | Creando Comunidades de Paz, A.C. | Asistencial |
| COP1312194Q1 | Creando Oportunidades en el Presente, A.C. | Asistencial |
| CSC140930Q85 | Creando Sueños Construyendo Esperanza, A.C. | Asistencial |
| CAT110606832 | Creando y Titereando, A.C. | Asistencial |
| CRE0902033X8 | CRECAVI, A.C. | Asistencial |
| CFA160309EE7 | Crecer en Familia, A.C. | Asistencial |
| CLI0507277V2 | Crecer Libre, A.B.P. | Asistencial |
| CME120712AD1 | Crecer México, I.A.P. | Asistencial |
| CHE050618IA5 | Crecimiento Humano y Educación para la Paz, A.C. | Asistencial |
| CEF010111B99 | Crecit, A.C. | Asistencial |
| CTS150624GC2 | Cree en tus Sueños, A.C. | Desarrollo Social |
| CAB870624BV1 | Cromo, A.B.P. | Asistencial |
| CRM6702109K6 | Cruz Roja Mexicana, I.A.P. | Asistencial |
| CRO040505DN3 | Cruz Rosa, A.B.P. | Asistencial |
| CTD100517R10 | CTDYA, A.C. | Asistencial |
| CMA080314ES7 | Cuarto Menguante Aliento por la Conservación, A.C. | Ecológica |
| CCA150703466 | Cuauhcalli, la Casa de las Águilas, I.A.P. | Asistencial |
| CCD080425HW0 | Cuenta Conmigo Diversidad Sexual Incluyente, A.C. | Asistencial |
| CDI050617UN3 | Cuidado y Desarrollo Infantil, A.C. | Educativa |
| CEH140714K33 | Cuidados Especiales con Humanidad, A. C. | Asistencial |
| CUI060102G84 | Cuidarte, A.C. | Asistencial |
| CSU090625UY7 | Culticiudad, A.C. | Ecológica |
| CCS141008QSA | Cultura Colectiva del Sur, A.C. | Cultural |
| CMC1510069C4 | Cultura en el Mismo Canal, A.C. | Cultural |
| CIF020820DX1 | Cultura Integral Forestal, A.C. | Ecológica |
| CDI130613RU8 | Cultura para el Desarrollo Integral, A.C. | Cultural |
| CTO070720SQ9 | Cultura para Todos, A.C. | Asistencial |
| CMC161104GQ2 | Cultura por México, Culmex, A.C. | Cultural |
| CBI1409013A2 | Cultura y Bienestar, A.C. | Cultural |
| CPH910129TT3 | Cultura y Promoción Humana, A.C. | Asistencial |
| CYU100118EG6 | Cultura Yucatán, A.C. | Cultural |
| CCA1512172H3 | Cultural Chakte, A.C. | Cultural |
| CJI0905042A8 | Cultural Jikau, A.C. | Cultural |
| CMI850712CX2 | Cultural Mimiahuapan, A.C. | Educativa |
| CBP151009FS9 | Culture Box Project, A.C. | Cultural |
| CCA150205TG7 | Cuna de Cartón, A.C. | Asistencial |
| CES140301BJ7 | Curadas de Espanto, A.C. | Cultural |
| DFA140605BH1 | D Familis, A.C. | Asistencial |
| DAC950503SJ0 | Damas Azules en Cancerología de Querétaro, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| DMA080327VD0 | Dame la Mano y Ayúdame a Vivir, A.C. | Asistencial |
| DIT1305286Q8 | Dancefit Impulso al Talento México, A.C. | Cultural |
| DAA0911102U7 | Danza Aptitude Arte y Discapacidad, A.C. | Asistencial |
| DDA130313637 | Dar Desarrolla Alcanza Recibe, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| CTI0303075E6 | De Corazón por Ti, A.C. | Asistencial |
| MUV140206HF9 | De la Mano por una Vida Digna, A.C. | Asistencial |
| VQV090529U12 | De Vida que Vale, A.C. | Asistencial |
| DAN100119KE1 | Debemos Ayudar Nunca Ignorar, A.C. | Asistencial |
| DVM130419F60 | Decide Vivir México, A.C. | Asistencial |
| DIA040128QG5 | Déjalos ir con Amor, I.A.P. | Asistencial |
| DHU131205PU7 | Dejando Huella, I.A.P. | Asistencial |
| DDM080131TZ3 | Delfiton de México, A.C. | Asistencial |
| DHO141219E47 | Deo Hogar, A.C. | Asistencial |
| DSM141111NG2 | Desarrolladora Social Mexiquense, A.C. | Asistencial |
| DAR1606023G8 | Desarrollar Acciones a Realizar con Éxito, A.C. | Asistencial |
| DCO080708GI2 | Desarrollo Comunitario, A.C. | Asistencial |
| DCI140319U7A | Desarrollo Cultura e Impulso de Temascalcingo DECIDTE, A.C. | Cultural |
| DPI1505065Y7 | Desarrollo del Patrimonio Indígena, A.C. | Cultural |
| DEM0010246P8 | Desarrollo Empresarial Mexicano de Cd. Juárez, A.C. | Asistencial |
| DHR970219675 | Desarrollo Humano Rotarios Monterrey Cumbres, A.B.P. | Asistencial |
| DIA1007098U3 | Desarrollo Integral a Caballo, A.C. | Asistencial |
| DIU060612516 | Desarrollo Integral un Derecho Humano Didh, A.C. | Asistencial |
| DRN9105312H0 | Desarrollo Rural de Nayarit, A.C. | Asistencial |
| DRS770928AL7 | Desarrollo Rural de San Luis Potosí, A.C. | Asistencial |
| DRS091215H22 | Desarrollo Rural Sustentable Luum, A.C. | Asistencial |
| DSB1310035A2 | Desarrollo Sin Barreras Desinba, A.C. | Cultural |
| DBI1010259Y3 | Desarrollo y Bienestar por Baja California, A.C. | Asistencial |
| DSU050113DH6 | Desarrollo y Superación, A.C. | Asistencial |
| DDD120806U6A | Descendientes de David, A.C. | Asistencial |
| DTI101008NM1 | Descubre Tu Inteligencia, A.C. | Asistencial |
| DSE1011269F1 | Deseo Ser, A.C. | Asistencial |
| DCO1004133A2 | Deseos del Corazón, A.C. | Asistencial |
| DSE121226RR6 | Desértica, Soluciones Endovasculares, A.C. | Asistencial |
| DLU971003LB0 | Destellos de Luz, A.B.P. | Asistencial |
| DVO140306PK1 | Difusión de Voces, A.C. | Asistencial |
| DTV080303U27 | Dignifica tu Vida, I.A.P. | Asistencial |
| DTE160719HD7 | Dignifica Tus Espacios, A.C. | Ecológica |
| DVI110825NI6 | Dignificando Vidas, A.C. | Asistencial |
| DIM130830SQ6 | Dinastía Imperial, A.C. | Asistencial |
| DVA980507BI3 | Discapacitados Vallartenses, A.C. | Asistencial |
| DAS091105673 | Dispensario de Alimentos San Francisco de Asis, A.B.P. | Asistencial |
| DSA680801V17 | Dispensario San Antonio, A.B.P. | Asistencial |
| DCM120622IQ1 | Distrito 4130 México Ayudando, A.C. | Asistencial |
| DCM130108LQ0 | Distrito 4190 de Rotary International, A.C. | Asistencial |
| DOV100728D86 | Doce Opciones para Vivir, A.C. | Asistencial |
| DPA070706AU6 | Doce Pasos, A.C. | Asistencial |
| DPA1206297A6 | Doctor Payaso, A.C. | Asistencial |
| DAA100203QI4 | Documenta Análisis y Acción para la Justicia Social, A.C. | Asistencial |
| DAM050812M93 | Documental Ambulante, A.C. | Cultural |
| DUF1105042D9 | Dolorenses Unidos por las Familias de Guanajuato, A.C. | Asistencial |
| DAR170508CU2 | Dona Actúa y Recibe, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| DSC1111285B3 | Donando Sangre, compartiendo Vida, A.C. | Desarrollo Social |
| DAN850617PV9 | Drogadictos Anónimos, A.C. | Asistencial |
| MIA021129926 | Early Institute, A.C. | Asistencial |
| EME771103MR1 | ECCA de México, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ELO0801164A4 | Eco Alianza de Loreto, A.C. | Ecológica |
| ESU111111K5A | Ecoenlace Sustentable, A.C. | Asistencial |
| ECS100319IUA | Ecología y Comunidad Sustentable, A.C. | Ecológica |
| EDF101019FZ1 | Ecologic Development Fund México, A.C. | Ecológica |
| ECO131204HQ6 | Ecomunidad, A.C. | Ecológica |
| ECO1103042H0 | Ecosland, A.C. | Asistencial |
| EOA960719ED5 | Edad de Oro de los Abuelos San Judas Tadeo, A.C. | Asistencial |
| EIA900112HG3 | Ednica, I.A.P. | Asistencial |
| EAL960212EY8 | Educación Alternativa, A.C. | Educativa |
| EDV110221IXA | Educación Digna y Valores Humanos Universales, A.C. | Asistencial |
| ESC070504D89 | Educación Solidaria en las Californias, A.C. | Asistencial |
| ESC8504015Q1 | Educación Superior de Celaya, A.C. | Educativa |
| ESM980424NS8 | Educación Superior Marista, A.C. | Educativa |
| ECV1407145A3 | Educación y Calidad de Vida, A.C. | Asistencial |
| EFI050831GP9 | Educación y Formación Integral Edyfica, A.C. | Asistencial |
| EVV990714AKA | Educación, Voces y Vuelos, I.A.P. | Asistencial |
| EFI151210TI6 | Educando en Finanzas, A.C. | Asistencial |
| EHC150730TB3 | Educando para Hacer Comunidad, A.C. | Asistencial |
| EVS111222MC6 | Educando Valores en Sinaloa, I.A.P. | Asistencial |
| EDU910603SZA | Educar, A.C. | Educativa |
| EYU120223UC9 | Edúcate Yucatán, A.C. | Asistencial |
| EDU151111P38 | EDUCAV, A.C. | Asistencial |
| EDU111101415 | Eduser, A.C. | Educativa |
| EDU1301319G2 | Edusiv, I.A.P. | Asistencial |
| EDU0606307X8 | EDUVIDA, A.C. | Asistencial |
| EVE070614PP2 | Efecto Verde, A.C. | Ecológica |
| EFF9711033U2 | Effeta, A.B.P. | Asistencial |
| EVC130401KA3 | Eficacia Vanguardia y Calidad, A.C. | Asistencial |
| EAC1409027W9 | Egiptanos, Arte y Consultoría, A.C. | Cultural |
| ENH990222PP1 | Eishel Nuestro Hogar, A.C. | Asistencial |
| EHU150819461 | Eje Humanitario de la Unidad Yaqui, A.C. | Asistencial |
| APP130112GG8 | El Albergue del Padre Pio, A.C. | Asistencial |
| ATE150910BA0 | El Amor te Elige a Ti, I.A.P. | Asistencial |
| ATI021216BK6 | El Arte de los Títeres, A.C. | Cultural |
| BSA060710UD8 | El Buen Samaritano, I.A.P. | Asistencial |
| CAC080923472 | El Centro de las Artes Contemporáneas de San Miguel, A.C. | Cultural |
| CBR701001BG1 | El Colegio Británico (The Edron Academy), A.C. | Educativa |
| CME861001TTA | El Colegio Mexiquense, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| CLU140807AS4 | El Corazón de Lumardi, A.C. | Asistencial |
| CES091215879 | El Curativo y Esperanza, A.C. | Asistencial |
| MMP1003181D2 | El Maíz mas Pequeño, A.C. | Asistencial |
| MSI9904122E6 | El Milagro del Siglo, I.A.P. | Asistencial |
| FPD100520E92 | El Poder de Tu Amor, Sana al Prójimo, I.A.P. | Asistencial |
| PVI100617CSA | El Pozo de Vida, A.C. | Asistencial |
| PCC110117UC3 | El Principio, Cine y Cultura, A.C. | Cultural |
| PHA8301129T5 | El Proyecto Hambre, A.C. | Asistencial |
| PEI950612354 | El Puente de Esperanza, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RAA070924NP3 | El Restaurador Adicción, A.C. | Asistencial |
| SRO140827QF3 | El Sabio Roble, A.C. | Asistencial |
| SSC120723QB3 | El Sol sale para Compartir, I.A.P. | Asistencial |
| TBL1609087G7 | El Tecolote Blanco, A.C. | Cultural |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| TNP1110074K5 | El Tesoro de Niño Perdido, A.C. | Cultural |
| TAV130628SJ0 | El Trenecito de la Aventura, A.C. | Asistencial |
| EME1411242C3 | Eleonora Mendoza, A.C. | Asistencial |
| ELI1007286A8 | ELIPU, A.C. | Asistencial |
| ERI9709044Q9 | Elisabetta Redaelli, I.A.P. | Asistencial |
| EMO0802064M1 | Ellas en Movimiento, A.C. | Asistencial |
| EAR030713M51 | Emanuel Arturo, I.A.P. | Asistencial |
| EEC1401296V2 | Emcopaz, Empresa Constructora de Paz, A.C. | Asistencial |
| ETC1101187C6 | Emotional Trainning Center LFH, A.C. | Asistencial |
| EHF091022537 | Empecemos Hoy el Futuro del Mañana, A.C. | Asistencial |
| ECF150929RK6 | Emprende, Crece y Florece, S.C. | Asistencial |
| EMP030808FS6 | Emprendedores y Motivantes Pro VIH de Tabasco, A.C. | Asistencial |
| ECI1212071K2 | Emprendiendo por Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| ASA091214HI4 | En Acción Solo por Amor, I.A.P. | Asistencial |
| BVI060411RZ4 | En Busca de la Victoria, A.C. | Asistencial |
| FFA0605319S3 | En favor de la Fauna, A.C. | Reproducción de Especiesen Protección y Peligro deExtinción |
| PDH151204NS3 | En Pro de los Derechos Humanos, Fundación Universal México, A.C. | Asistencial |
| PTV0704156Z1 | En Pro del Talento Veracruzano, A.C. | Cultural |
| EMB800821PE2 | En-Co Mariposa Blanca, A.C. | Asistencial |
| EMV110525FH8 | Encuentro Mundial de Valores, A.B.P. | Asistencial |
| EME010801MP1 | Endeavor México, A.C. | Asistencial |
| EDI160912LU0 | Enfoque Desarrollo e Innovación Social, A.C. | Asistencial |
| EIF000831JZ6 | Enfoques Integrales para la Familia, A.C. | Asistencial |
| EIA060707IX1 | Enlacecc, I.A.P. | Asistencial |
| ECM100626SH9 | Enlance Ciudadano de Mujeres Indígenas Inyolotl Santa AnaTzacuala, A.C. | Asistencial |
| EVU1605041J8 | Enlazando Vidas por Un Futuro, A.C. | Asistencial |
| EVI130212438 | Ensamblando Vidas, A.C. | Asistencial |
| EMI140827E2A | Enseña por México, I.A.P. | Asistencial |
| END160921KD0 | Ente Nacional y Democrático de Acción Social ENDAS México, A.C. | Asistencial |
| EDF090520UN6 | Environmental Defense Fund de México, A.C. | Ecológica |
| EGC960607DHA | Equidad de Género: Ciudadanía, Trabajo y Familia, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| EAM160930JE9 | Equinoterapia Amblar, A.C. | Asistencial |
| EEP030310A55 | Equipo de Educación para la Paz y los Derechos Humanos delEstado de Durango, A.C. | Asistencial |
| EJM120103MI9 | Equis Justicia para las Mujeres, A.C. | Asistencial |
| EUV130116NG6 | Érase Una Vez; Experiencias Innovadoras, A.C. | Cultural |
| EEN130412UW3 | Escenia Ensamble, A.C. | Cultural |
| DMA1404215B5 | Esclerosis Múltiple Sinaloa, I.A.P. | Asistencial |
| EAT890712V26 | Escuela Americana de Tampico, A.C. | Educativa |
| ECN991207ET7 | Escuela Cristiana Nuevo Horizonte, A.C. | Educativa |
| ECA1108039F8 | Escuela de Carácter, A.C. | Asistencial |
| EEP9103051J1 | Escuela de Enfermería Pablo de Anda del Centro, A.C. | Educativa |
| EEC080623B27 | Escuela de Especialidades para Contadores Profesionales, A.C. | Educativa |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| EJF640710FA4 | Escuela John F. Kennedy, A.C. | Educativa |
| EMC621128RCA | Escuela Martín de La Cruz, A.C. | Educativa |
| EMA150807DB0 | Escuela Modelo de Arte y Prácticas Artísticas del Bajío, A.C. | Cultural |
| EEX9502027U8 | Escuela para el Éxito, A.C. | Educativa |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| EEP9508244KA | Escuela para Entrenamiento de Perros Guía para Ciegos, I.A.P. | Asistencial |
| ETR840719LE3 | Escuela para Técnicos en Radiología Doctor Carlos Coqui, A.C. | Educativa |
| ECA9308257G5 | Escuela por Coperación America, A.C. | Educativa |
| ESJ050607H4A | Escuela San Juan Diego, A.C. | Educativa |
| EVR010820C54 | Escuela Veteranos de la Revolución Gral. Lazaro Cardenas, A.C. | Educativa |
| EWC9711121G1 | Escuela Waldorf de Cuernavaca, S.C. | Educativa |
| EVI030131G84 | Espacio de Vinculación, A.C. | Asistencial |
| EMU080910LX8 | Espacio Mujeres para una Vida Digna Libre de Violencia, A.C. | Asistencial |
| ERE121116DJ2 | Espacio Recorrido, A.C. | Cultural |
| EDI930930BE3 | Espacios de Desarrollo Integral, A.C. | Asistencial |
| END951012QP3 | Espacios Naturales y Desarrollo Sustentable, A.C. | Ecológica |
| EDA000919U68 | Esparza y Dávalos, A.C. | Educativa |
| ELC1410094TA | Esperanza Llena de Colores, A.C. | Asistencial |
| EAF161215614 | Esperanza para el Afligido, A.C. | Asistencial |
| EHU1207263F1 | Esperanza para la Humanidad, A.C. | Asistencial |
| EVJ941121HJA | Esperanza Viva, Jóvenes de México, A.C. | Asistencial |
| ESV1006078M1 | Esperanza y Solidaridad Veracruzana, A.C. | Asistencial |
| ENG140722UX7 | Espiral en Narración GDL, A. C. | Asistencial |
| ECA060707EI1 | Espíritu de Campeón, A.C. | Educativa |
| ESQ9610148F3 | Esquipulas, A.C. | Asistencial |
| ENM0601175G9 | Esta en Nuestras Manos, A.C. | Asistencial |
| EVE140322T52 | Estampa Verde, A.C. | Ecológica |
| EAO050708JZ2 | Estancia Alzheimer-Dorita de Ojeda I.A.P | Asistencial |
| EDI050518KQ6 | Estancia de Desarrollo Integral de Nayarit, A.C. | Asistencial |
| EIN100827HS6 | Estancia Infantil Nuestra Señora de Guadalupe, I.A.P. | Asistencial |
| EAO0507056V6 | Estancia Los Años de Oro, A.C. | Asistencial |
| EAN020206IP8 | Estancia para Ancianas Nuestra Señora de Guadalupe, A.C. | Asistencial |
| ESN1303224LA | Estancia San Nicolás de Bari, A.C. | Asistencial |
| EGA060923IQ9 | Estancia y Guardería los Años Dorados, A.C. | Asistencial |
| ETF160721NV0 | Esteban Toledo Fundación Familiar, I.A.P. | Asistencial |
| EMR1405306U5 | Esther Melgarejo de Rebolledo, A.C. | Asistencial |
| ECG071129TS6 | Estoy Contigo Guaymas, I.A.P. | Asistencial |
| EGU0801223T6 | Estrella Guía, I.A.P. | Asistencial |
| ERA970203AD2 | Estudios Rurales y Asesoría Campesina, A.C. | Ecológica |
| ESE1512018X4 | Experiencia del Ser, A.C. | Asistencial |
| ETE1301243T1 | Expresión por Temascalcingo, A.C. | Asistencial |
| ETM091126HR5 | Extiende Tu Mano a la Esperanza, A.C. | Asistencial |
| ETM0406161P2 | Extiende tu Mano, I.A.P. | Asistencial |
| ETA120503DB3 | Extiende Tus Alas, A.C. | Asistencial |
| EZE0008096A2 | Ezer, A.B.P. | Asistencial |
| FAL140326MU8 | Facultad Alethósfera Lacaniana, A.C. | Asistencial |
| UCH030808CX1 | FADH Fundación de Asistencia y Dignificación Humana, A.C. | Asistencial |
| FCU141006K16 | Familia Cultura y Sociedad, A.C. | Asistencial |
| FSM081118I90 | Familia de Santa María, A.C. | Asistencial |
| FDI060825TD6 | Familia Digna, A.C. | Asistencial |
| FPA100204IE0 | Familia Pavoniana, A.C. | Asistencial |
| FAE001130NF7 | Familiares y Amigos de los Enfermos Psiquiátricos, A.C. | Asistencial |
| FHI1404162EA | Familias de Hierro, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FIN100311P58 | Familias Integras, A.C. | Asistencial |
| FUI080226DZ5 | Familias Unidas Izcalli, A.C. | Asistencial |
| FUU150401PZ1 | Familias Unidas por una Causa, A.C. | Asistencial |
| FAM990609FTA | Familias y Sociedad, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FEA0707042Y6 | Fanny es Amor, A.C. | Asistencial |
| FAP990210DF6 | Faprode, A.C. | Asistencial |
| FLT130208LZ4 | Faro de Luz para Ti en Cuauhtémoc, A.C. | Asistencial |
| FEC101228L85 | Fe y Esperanza contra el Cáncer, I.A.P. | Asistencial |
| FCA160303G30 | Federación Cimientos del Altiplano, A.C. | Asistencial |
| FHR911121RF6 | Federación de Hemofilia de la República Mexicana, A.C. | Asistencial |
| FMA0210056I0 | Federación Mexicana de Alzheimer, A. C. | Asistencial |
| FMA910828C62 | Federación Mexicana de Asociaciones Privadas de Salud yDesarrollo Comunitario, A.C. | Asistencial |
| FMD120523G59 | Federación Mexicana de Enfermos y Trasplantados Renales, A.C. | Asistencial |
| FHU070625PL8 | Feed the Hungry, A.C. | Asistencial |
| FAM121212HF4 | FEM Aleteia México, A.C. | Cultural |
| FLQ110702BM3 | Fernandito Lazalde Quiero Jugar, A.C. | Asistencial |
| FMM050524673 | Festival de Música Miguel Bernal Jiménez, A.C. | Cultural |
| CFI131217GB8 | Fideicomiso Irrevocable de Administración Identificado con el Número F/744942 | Cultural |
| FEB000705CA2 | Filantrópica y Educativa de Baja California, A.C. | Educativa |
| FEO0005313Z4 | Filantrópica y Educativa de Oaxaca, A.C. | Educativa |
| FEO000726P45 | Filantrópica y Educativa de Occidente, A.C. | Educativa |
| FET000807VC9 | Filantrópica y Educativa de Tabasco, A.C. | Educativa |
| FEC000605190 | Filantrópica y Educativa del Centro de Chiapas, A.C. | Educativa |
| FED091022Q93 | Filantrópica y Educativa del Este de Tabasco, A.C. | Educativa |
| FEG000621ID6 | Filantrópica y Educativa del Golfo, A.C. | Educativa |
| FEN00092718A | Filantrópica y Educativa del Noreste, A.C. | Educativa |
| FEO080626DZA | Filantropica y Educativa del Oeste de Chiapas, A.C. | Educativa |
| FEP000920FE9 | Filantropica y Educativa del Pacífico Sur, A.C. | Educativa |
| FEO020304UZ7 | Filantrópica y Educativa Olmeca, A.C. | Educativa |
| FEV000816HA4 | Filantrópica y Educativa Veracruzana del Sur, A.C. | Educativa |
| FAB990108KCA | Filios, A.B.P. | Asistencial |
| FLA170601BG4 | Filux Lab, A.C. | Cultural |
| FFI111026U84 | Fiore Fundación Infantil Oncológica Reconociendo la Educación, A.C. | Asistencial |
| FFC941212LF4 | Flora, Fauna y Cultura de México, A.C. | Ecológica |
| FCH030818SV9 | Florecer Casa Hogar, A.C. | Asistencial |
| FOC120210BZ7 | Focorej, A.C. | Asistencial |
| FOL150306MQ7 | Folea, A.C. | Cultural |
| FSB160408GDA | Fomento a la Salud Bucal, A.C. | Asistencial |
| FCB711115UW6 | Fomento Cultural Banamex, A.C. | Cultural |
| FFO140404QH4 | Fondation Forge, A.C. | Asistencial |
| FCO141002PN9 | Fondo al Corazón, A.C. | Asistencial |
| FAM1405197Y5 | Fondo de Agua Metropolitano de Monterrey, A.C. | Ecológica |
| FES150819GM7 | Fondo del Empresariado Sonorense, I.A.P. | Asistencial |
| FGM130115CJ4 | Fondo Golfo de México, A.C. | Ecológica |
| FGM120126BG1 | Fondo Guadalupe Musalem, A.C. | Asistencial |
| FME041215JK5 | Fondo Memorial Eduardo Vargas, A.C. | Asistencial |
| FMC940128TC0 | Fondo Mexicano para la Conservación de la Naturaleza, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FCC1211303D0 | Fondo para el Cambio Climático | Ecológica |
| FPI940225PB4 | Fondo para la Paz, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FUC950329MG3 | Fondo Unido Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| FUN930709DT4 | Fondo Unido Noreste, A.C. | Asistencial |
| FON131003FQ3 | Fonnor, A.C. | Ecológica |
| FEV990515J67 | Forjadores de Esperanza del Valle de Zamora, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FUM140603VD8 | Forjando un Mundo Feliz, A.C. | Asistencial |
| FVO160804916 | Forjando Voluntades, A.C. | Asistencial |
| FIO150818J76 | Formación Integral los Olivos, I.A.P. | Asistencial |
| FLS131128KT7 | Formación Laboral San José, A.C. | Asistencial |
| FUH820515994 | Formación Universitaria y Humanista de la Laguna, A.C. | Educativa |
| FCA000414Q71 | Formación y Cultura de Aguascalientes, A.C. | Asistencial |
| FEM040525HK3 | Formando Emprendedores, A.B.P. | Asistencial |
| FEM060215363 | Foro de Emergencia, A.C. | Asistencial |
| FLA9704244Q9 | Frater Laguna, A.C. | Asistencial |
| FDS100111M20 | Fraternidad para el Desarrollo Social, A.C. | Asistencial |
| FLI130913QT3 | Friends of Lions, A.C. | Asistencial |
| FUP960901D67 | Fronteras Unidas Pro Salud, A.C. | Asistencial |
| FUC000126KW5 | FUCAM, A.C. | Asistencial |
| FIN011231UH3 | Fuerza Incansable, A.C. | Asistencial |
| FLC110930HT1 | Fuerza Latinoamericana contra la Pobreza y Falta de Vivienda, A.C. | Asistencial |
| FCA1603011M4 | Funda Can, A.C. | Asistencial |
| FMR040806IY8 | Fundación Mexicana del Riñón, A.C. | Asistencial |
| FMV111128SD0 | Fundación "México con Visión", I.A.P. | Asistencial |
| FMO130611PX9 | Fundación 1896, A.C. | Cultural |
| FCE030225KS0 | Fundación 5XDIA, A.C. | Asistencial |
| FAP040121SV9 | Fundación Abatony Pro Combate a la Artritis, A.C. | Asistencial |
| FAC0910285E1 | Fundación Abrazo Ciudadano, A.C. | Asistencial |
| FAM040426ES7 | Fundación Abres My Lus, A.C. | Asistencial |
| FAC040419PS9 | Fundación Acapulco, A.C. | Asistencial |
| FAV110512L23 | Fundación Acciones de Vida, A.C. | Asistencial |
| FAC970815KR4 | Fundación Activa, A.C. | Asistencial |
| FAL0105216G8 | Fundación Adelaida Lafón, A.C. | Asistencial |
| FAD100707S78 | Fundación ADM, I.A.P. | Asistencial |
| FAT160107AM7 | Fundación Agrícola El Toro, A.C. | Asistencial |
| FAP120806AE2 | Fundación Agroforestal de Productores Bioenergéticos Chalco, A.C. | Asistencial |
| FAJ1602256K4 | Fundación Ajaraca, A.C. | Cultural |
| FAK150821RE5 | Fundación Akam, A.C. | Asistencial |
| FAH100913D31 | Fundación Akio Hanafuji, A.C. | Cultural |
| FAK140626DH0 | Fundación Aktis, A.C. | Asistencial |
| FAA111209EA7 | Fundación Alalba Alternativa Cultural y de Vida, A.C. | Cultural |
| FAL900815K47 | Fundación Alborada, A.C. | Asistencial |
| FAF080828LL8 | Fundación Alfred Fuller, A.C. | Asistencial |
| FAL080909TL9 | Fundación Ali, A.C. | Ecológica |
| FAL110114IU3 | Fundación Alkautar, A.C. | Asistencial |
| FAL090213U95 | Fundación Alma, I.A.P. | Asistencial |
| FAS100713KQ0 | Fundación Almas Solidarias, A.C. | Asistencial |
| FAL900919II7 | Fundación Aloysius, A.C. | Asistencial |
| FAL0406174I3 | Fundación Alsea, A.C. | Asistencial |
| FAL021009BB5 | Fundación Alzheimer León Alguien con Quién Contar, A.C. | Asistencial |
| FAA950627UR6 | Fundación Alzheimer, Alguien con quien Contar, I.A.P. | Asistencial |
| FAV160907AN3 | Fundación Ambiental del Valle del Yaqui, A.C. | Ecológica |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FAA040325383 | Fundación Amigos del Arcoíris, A.C. | Cultural |
| FAM110824QM3 | Fundación Amigos Monte del Pais, A.C. | Asistencial |
| FAM070703HU7 | Fundación Amistad Morelense Mexicana, A.C. | Asistencial |
| FAE150811464 | Fundación Amor Et Servitium, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FAB981007EM8 | Fundación Amor y Bondad, I.A.P. | Cultural |
| FSE030813966 | Fundación Amparo y Manuel, A.C. | Asistencial |
| FAN081010R56 | Fundación Ana, I.A.P. | Asistencial |
| FAN130702FN2 | Fundación Anidar, A.C. | Asistencial |
| FAS140111GB1 | Fundación Anna Sena México, A.C. | Cultural |
| FAA151023KW3 | Fundación Apparel Association, A.C. | Asistencial |
| FAM031016B99 | Fundación Appleseed México, A.C. | Asistencial |
| FAR0504073Q4 | Fundación ARA, A.C. | Asistencial |
| FAL1301084B3 | Fundación Arbesú Lago, A.C. | Asistencial |
| FAA120716FI8 | Fundación Archivo Armando Salas Portugal, A.C. | Cultural |
| FAM1410107T8 | Fundación Arte y Manos Oaxaqueñas, I.A.P. | Asistencial |
| FAS141212EP4 | Fundación Artesanos de Sueños y Sonrisas, A.C. | Asistencial |
| FAU070327M73 | Fundación Audios, I.A.P. | Asistencial |
| FAS071012I16 | Fundación Auditiva Starkey, A.C. | Asistencial |
| FAU131211VD1 | Fundación AUM, A.C. | Cultural |
| FAC090318MH4 | Fundación Aurora Centro de Trabajo para la Paz, A.C. | Asistencial |
| FAU0911303E3 | Fundación Autismax, I.A.P. | Asistencial |
| FAI9104046E7 | Fundación Auxilio, I.B.P. | Asistencial |
| FAL091218NP2 | Fundación Ave Leari, A.C. | Asistencial |
| FAX050318224 | Fundación AXA, A.C. | Asistencial |
| FAY060306DR3 | Fundación Ayu, A.C. | Asistencial |
| FAG140627PH8 | Fundación Ayúdale a Ganar, A.C. | Asistencial |
| FBT130611316 | Fundación Baja del Sol, A.C. | Asistencial |
| BAW140401CX6 | Fundación Barraza & Walteros por México, A.C. | Asistencial |
| FBB9212149F3 | Fundación BBVA Bancomer, A.C. | Asistencial |
| FBG0707115U2 | Fundación Be´Emet- Un Lugar con Corazón, A.C. | Asistencial |
| FBB041224J83 | Fundación Beatriz Beltrones para el Diagnóstico Oportuno del Cáncer en la Mujer, A.C. | Asistencial |
| FBC110627QH3 | Fundación Bella Contra el Cáncer de Mama, A.C. | Asistencial |
| FBE040813MP7 | Fundación Bepensa, A.C. | Cultural |
| FBE99021772A | Fundación Best, A.C. | Asistencial |
| FBP091218B23 | Fundación Better People for the World, A.C. | Asistencial |
| BAM140306M91 | Fundación Bienestar con Amor, A.C. | Asistencial |
| FBA110219BY1 | Fundación Biósfera del Anáhuac, A.C. | Ecológica |
| FBC0902065R8 | Fundación Black Coffe Gallery, A.C. | Asistencial |
| FBS0705288T3 | Fundación Borquez Schwarzbeck Almada, A.C. | Asistencial |
| FBH920229LW7 | Fundación Bringas-Haghenbeck, I.A.P. | Asistencial |
| FBU150603SI8 | Fundación Buscafuska, A.C. | Asistencial |
| FC&990722M16 | Fundación C&A | Asistencial |
| FCM100303780 | Fundación Cacao México, A.C. | Ecológica |
| FCA1111246Y8 | Fundación Calluyis, A.C. | Asistencial |
| FCX140630Q89 | Fundación Camacho Xtreme, A.C. | Asistencial |
| FCH1304186F6 | Fundación Cambia la Historia, A.C. | Asistencial |
| FCC050905SM8 | Fundación Camino a Casa, A.C. | Asistencial |
| FCN001206PU4 | Fundación Camino Nuevo, A.C. | Asistencial |
| FCV020718A48 | Fundacion Cáncer, Vida y Esperanza, A.C. | Asistencial |
| FCE040510D57 | Fundación Carlos Elizondo Macías, I.A.P. | Asistencial |
| FCN0608091M8 | Fundación Carlos y Natasha Fuentes Lemus, A.C. | Cultural |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FCA140114T56 | Fundación Carpín, A.C. | Ecológica |
| FCA880907JA0 | Fundación Casa Alianza México, I.A.P. | Asistencial |
| FCM080312Q77 | Fundación Casa de María, A.C. | Asistencial |
| FCP121015L71 | Fundación Casa de Paz, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FCS900403GD2 | Fundación Casa de Santa Hipólita, A.C. | Asistencial |
| FCH031230IYA | Fundación Casa Hogar Iván Varo Ramos, A.C. | Asistencial |
| FCN0601248Z0 | Fundación Casa Nueva, I.A.P. | Asistencial |
| FCP150326TZ4 | Fundación Casa Proal, A.C. | Cultural |
| FCW160323BY8 | Fundación Casa Wabi, A.C. | Cultural |
| FCL030714N82 | Fundación Castro Limón, A.C. | Asistencial |
| FCE1210227I5 | Fundación Cedar, I.A.P. | Asistencial |
| FCC011101HF4 | Fundación Cegea Consultores Educativos Grupo Educa AfiliadosFundación, A.C. | Asistencial |
| FCP000224TN5 | Fundación Centro de Promoción Gerontológica Centro HistóricoCiudad de México, I.A.P. | Asistencial |
| FCP120703LD0 | Fundación Checo Perez, A.C. | Asistencial |
| FCE070911160 | Fundación Chespirito, I.A.P. | Asistencial |
| FCA121122SR8 | Fundación Chilchota Alimentos, A.C. | Asistencial |
| FCV150526FP8 | Fundación Ciclo de Vida Alfa y Omega, A.C. | Asistencial |
| FCI061017Q10 | Fundación Cihuatl, A.C. | Asistencial |
| FCI070411JT9 | Fundación Cinépolis, A.C. | Asistencial |
| FCU120309MJ1 | Fundación Cirujanos Unidos Realizando Altruismo, A.C. | Asistencial |
| FCA001220150 | Fundación Ciudad de la Alegría, A.C. | Asistencial |
| FCE1101257H4 | Fundación Ciudadan Experiencia y Jueventud por Un México Mejor, A.C. | Asistencial |
| FCL150303IQ9 | Fundación Claraval, A.C. | Asistencial |
| FCR0806053S5 | Fundación Clariond Rangel, A.C. | Asistencial |
| FCA150716QS3 | Fundación Club Adulto Mayor Loto Tres, A.C. | Asistencial |
| FCP981016HC0 | Fundación Codet para la Prevención de la Ceguera, I.B.P. | Asistencial |
| FCA151222PBA | Fundación Código de Ayuda, I.A.P. | Asistencial |
| FCA0909146M9 | Fundación Comedor y Albergue Cáritas San Martín de Porres, I.A.P. | Asistencial |
| FCT150929761 | Fundación Comparte Tus Alas para Seguir Volando, A.C. | Cultural |
| FCV980223SJ2 | Fundación Comparte Vida, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FCC1406267A2 | Fundación Comunidades Cielo, A.C. | Asistencial |
| FCC910123HH7 | Fundación Comunitaria Cozumel, I.A.P. | Asistencial |
| FCF020912CD1 | Fundación Comunitaria de la Frontera Norte, A.C. | Asistencial |
| FCA121220IF3 | Fundación con Causa Azul, A.C. | Cultural |
| FCL121129NWA | Fundación Conciencia, Luz y Bienestar, A.C. | Asistencial |
| FCD070207I13 | Fundación Conmemoraciones 2010, A.C. | Cultural |
| FCE111230RMA | Fundación Constancia, Evolución, Razón y Objetos, A.C. | Asistencial |
| FCF1407318M9 | Fundación Construyendo Futuros, A.C. | Asistencial |
| FCH010309CJ1 | Fundación Contacto Humano para el Autismo, A.C. | Asistencial |
| FCO121109PY0 | Fundación Contigo Oaxaca, A.C. | Asistencial |
| FCM131227SGA | Fundación Crescendo con la Música México, A.C. | Cultural |
| FCV1108109U4 | Fundación Crines al Viento, A.C. | Asistencial |
| FCR040423LB7 | Fundación Criver, I.A.P. | Asistencial |
| FCR0703027CA | Fundación Cruzadas, A.C. | Cultural |
| FCM120522H66 | Fundación Cruzando Montañas, A.C. | Asistencial |
| FCR1008096I1 | Fundación CRYNDI, A.C. | Asistencial |
| FCA941010FB4 | Fundación CTDUCA Atención Integral de Personas Down, I.A.P. | Asistencial |
| FCF1203099J2 | Fundación Cultivando El Futuro, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FCI9810261I1 | Fundación Cultural Infantil y Juvenil Fray Ivo Toneck, A.C. | Educativa |
| FCI1206151G6 | Fundación Cultural Isidro Fabela Alfaro, A.C. | Cultural |
| FCL130926IX8 | Fundación Cultural La Llorona, A.C. | Cultural |
| FCM120511T77 | Fundación Cultural Mongo, Una Actitud ante la Vida, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FCF0810204X7 | Fundación Cultural para el Fomento Social A.C. | Cultural |
| FCR920807SM9 | Fundación Cultural Rodolfo Morales, A.C. | Cultural |
| FCA1203073KA | Fundación Curando a México, A.C. | Asistencial |
| FDA140102SC8 | Fundación Dah, A.C. | Asistencial |
| FDD130919552 | Fundación Dani Danee Nalu, A.C. | Asistencial |
| FDK1606064HA | Fundación Daniel Katz, A.C. | Asistencial |
| FDA110812UB3 | Fundación Danitos, A.C. | Asistencial |
| FDI960430CU4 | Fundación Dar, I.A.P. | Asistencial |
| FDU150410KA4 | Fundación Dayan Utrera, A.C. | Asistencial |
| FAA040609S21 | Fundación de Agentes Aduanales para la Asistencia Infantil, A.C. | Asistencial |
| FAC0201282R6 | Fundación de Apoyo a Centros de Rehabilitación, I.B.P. | Asistencial |
| FAI050209M81 | Fundación de Apoyo Infantil Quintana Roo, I.A.P. | Asistencial |
| FAI920424FL3 | Fundación de Apoyo Infantil Región Centro, A.C. | Asistencial |
| FAI9211094Y9 | Fundación de Apoyo Infantil, Guanajuato, A.C. | Asistencial |
| FAE980715HE8 | Fundación de Apoyo para la Educación Especial, A.C. | Asistencial |
| FAO1411123X1 | Fundación de Artes y Oficios al Rescate de México, A.C. | Asistencial |
| FAS101214PT6 | Fundación de Asistencia Social Quan Yin, A.C. | Asistencial |
| FAD650517CI3 | Fundación de Ayuda al Débil Mental, A.C. | Asistencial |
| FAP140313SJ0 | Fundación de Ayuda al Parkinson, Tourette y Distonía en México,A.C. | Asistencial |
| FBP8405037U5 | Fundación de Beneficencia Privada Cáritas de Puebla, F.B.P. | Asistencial |
| FCP1005126V1 | Fundación de Cuidados Paliativos y Unidad Clínica Terapeútica, S.C. | Asistencial |
| FCQ131024C44 | Fundación de Cultura Quetzalcoatl, A.C. | Cultural |
| FID070226EB0 | Fundación de Investigación y Desarrollo Ético, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FIS811009UV1 | Fundación de Investigaciones Sociales, A.C. | Asistencial |
| FUV920309KI4 | Fundación de la Universidad Veracruzana, A.C. | Apoyo Económico |
| FND08090896A | Fundación de Neurociencias para el Desarrollo Integral del Individuo, A.C. | Asistencial |
| FOS921022PR3 | Fundación de Obras Sociales de San Vicente, I.A.P. | Asistencial |
| FPE120806DF1 | Fundación de Parteras Empíricas y Médicos Tradicionales del Estado de México, A.C. | Asistencial |
| FRI981116A41 | Fundación de Rehabilitación Infantil Teletón, A.C. | Asistencial |
| FCH130607H94 | Fundación del Conocimiento Hidalgo, A.C. | Asistencial |
| FDS0506076U9 | Fundación del Dr. Simi, A.C. | Asistencial |
| FEC960521LZ0 | Fundación del Empresariado Chihuahuense, A.C. | Asistencial |
| FEM040706SI9 | Fundación del Empresariado en México, A.C. | Asistencial |
| FET170508NR8 | Fundación del Empresariado Tabasqueño, A.C. | Asistencial |
| FEY091031L3A | Fundación del Empresariado Yucateco, A.C. | Asistencial |
| FPR160922ST4 | Fundación del Paciente Reumático FUNDER, I.A.P. | Asistencial |
| FDM020708AE5 | Fundación Delia Morán, A.C. | Asistencial |
| FDU111028RT7 | Fundación Deportiva para una Vida Sana, A.C. | Asistencial |
| FDV150918LS1 | Fundación Desarrollemos Vida con Libertad, A.C. | Asistencial |
| FDH120821C11 | Fundación Desarrollo Humano Sustentable, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FDP100222EF2 | Fundación Detalles Pequeños, A.C. | Asistencial |
| FDI9602226D1 | Fundación Diarq, I.A.P. | Asistencial |
| FDU971107JZ9 | Fundación Dibujando un Mañana, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FDV150608GD5 | Fundación Diego Vive, I.A.P. | Asistencial |
| FDI000808BJ9 | Fundación Dime, A.C. | Asistencial |
| FDI121214AK3 | Fundación DISAC, A.B.P. | Asistencial |
| FDI130704D16 | Fundación Dish, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FDI120329K94 | Fundación Div-Ju, A.C. | Asistencial |
| FDH030823J32 | Fundación Doctor Hernández Zurita, I.B.P. | Asistencial |
| FDA0102169C8 | Fundación Don Antonio Rivera Venegas, A.C. | Asistencial |
| FDB971023JW7 | Fundación Don Bosco para el Desarrollo del Estudiante Morelense,A.C. | Asistencial |
| FDC1304254T6 | Fundación Don Chuy Hernández, A.C. | Asistencial |
| FDO101129Q58 | Fundación Doster, A.C. | Ecológica |
| FDA050418S75 | Fundación Down Angeles del Mundo, A.C. | Asistencial |
| FDP801128LX9 | Fundación Down de Puebla, A.C. | Asistencial |
| FDV0902259E5 | Fundación Down Victoria, A.C. | Asistencial |
| FDD050311876 | Fundación Dr. Díaz Perches, A.C. | Asistencial |
| FDJ510127PL1 | Fundación Dr. José María Álvarez, I.A.P. | Asistencial |
| FDT140926SU4 | Fundación Duerme Tranquilo, A.C. | Asistencial |
| FES960127LH0 | Fundación Ecológica Selva Negra, A.C. | Ecológica |
| FER1001214K1 | Fundación Edmundo Rojas Soriano, A.C. | Asistencial |
| FET141002DU4 | Fundación Eduardo Tricio Gómez, A. C. | Educativa |
| FEM960328FE1 | Fundación Educa México, A.C. | Asistencial |
| FES081219HD3 | Fundación Educación Superior-Empresa, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FGO010306368 | Fundación El Gran Olvidado, A.C. | Asistencial |
| MON140401RZA | Fundación el Monociclo, A.C. | Asistencial |
| FPI9703112NA | Fundación El Peñón, I.A.P. | Educativa |
| FZO090105N35 | Fundación El Zorro, I.A.P. | Asistencial |
| FEM1107224Q5 | Fundación Elías Mora, A.C. | Asistencial |
| FEB000609SL7 | Fundación Emmanuel del Bajío, A.C. | Asistencial |
| FEH13121064A | Fundación Empecemos Hoy, I.A.P. | Asistencial |
| FES1306148E7 | Fundación Emprende sin Límites, A.C. | Asistencial |
| FEP000620DW6 | Fundación Empresarios por Puebla, I.B.P. | Asistencial |
| FBG1109222I5 | Fundación en Busca de la Gloria, A.C. | Asistencial |
| FSP1507289Z2 | Fundación en la Salud y Prevención contra el Cáncer en Morelos,A.C. | Asistencial |
| FEA1111111Z5 | Fundación Energía por Ayudar, A.C. | Asistencial |
| FEP1105193F8 | Fundación EPA, A.C. | Asistencial |
| FEM150821Q64 | Fundación Equipando a México, A.C. | Asistencial |
| FER460415SF8 | Fundación Esposos Rodríguez, A.B.P. | Asistencial |
| FEA110620RP8 | Fundación Etcétera Accesorios, A.C. | Asistencial |
| FEC0902125C7 | Fundación Etica para la Ciencia, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FEU990528FQ3 | Fundación Eudes, A.C. | Asistencial |
| FFM130321E45 | Fundación Familia Milán, A.C. | Cultural |
| FFI890904SV4 | Fundación Familiar Infantil, I.A.P. | Asistencial |
| FFA070726RT8 | Fundación Farmacias del Ahorro, A.C. | Asistencial |
| FFM100809UC9 | Fundación Faste Madeni, AC. | Asistencial |
| FFS150908763 | Fundación Fe, Sueños y Esperanzas, A.C. | Asistencial |
| FFS0903245Y3 | Fundación Fernando S. Letayf, I.A.P. | Asistencial |
| FFC131030FT5 | Fundación Filantrópica Colectivo Humanista, A.C. | Asistencial |
| FFL020826U99 | Fundación FloryCanto, A.C. | Ecológica |
| FFD910814H79 | Fundación Fomento de Desarrollo Teresa de Jesús, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FFE770524NW0 | Fundación Francisco Esqueda Calderón, I.B.P. | Asistencial |
| FFG0106201W2 | Fundación Francisco Gabilondo Soler Cri Cri, A.C. | Cultural |
| FFS940727HZ9 | Fundación Fraternidad sin Fronteras, I.A.P. | Asistencial |
| JCE140328I40 | Fundación Fray Julio César, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FFR050801PW0 | Fundación Frisa, A.C. | Asistencial |
| FFA0511044EA | Fundación Fuente de Agua, Fundación | Asistencial |
| FFD130726GX7 | Fundación Futuro para el Desarrollo Social Integral, A.C. | Asistencial |
| FGG080530684 | Fundación G.A.D. Grupo de Apoyo a Discapacitados, A.C. | Asistencial |
| FGA160823666 | Fundación Gajuca, A.C. | Cultural |
| FGA110211CV3 | Fundación Gandia, I.A.P. | Asistencial |
| FGA020412LDA | Fundación Ganfer, I.A.P. | Asistencial |
| FGL081209SB1 | Fundación Garza Limón, A.C. | Asistencial |
| FGD070706HL6 | Fundación Generación 2000, A.C. | Educativa |
| FGN930521V32 | Fundación Giordanna Nahoul, I.A.P. | Asistencial |
| FGM130412MH5 | Fundación Gist México, A.B.P. | Asistencial |
| FGU110920AA9 | Fundación Govalma Unidos para Servir, A.C. | Asistencial |
| FGB110615KK8 | Fundación Grupo Bafar, A.C. | Asistencial |
| FCV021226ML8 | Fundación Grupo Imperial, A.C. | Asistencial |
| FGL851216EF8 | Fundación Grupo Lala, A.C. | Asistencial |
| FGM1410228D4 | Fundación Grupo Molina, I. A. P. | Asistencial |
| FGP131014SX7 | Fundación Grupo Pando, A.C. | Cultural |
| FGN160921PX4 | Fundación Guadalupe Nájera, I.A.P. | Asistencial |
| FHR110303FS9 | Fundación Haatsalab "Rayo de Esperanza", A.C. | Asistencial |
| FHA140618TF6 | Fundación Haccesbit, A.C. | Asistencial |
| FHM021004LE1 | Fundación Haciendas del Mundo Maya, A.C. | Asistencial |
| FHR1103115S9 | Fundación Hector y Reina, A.C | Asistencial |
| FHA090203IT8 | Fundación Hélice, A.C. | Ecológica |
| FHM060920R95 | Fundación Hermes Music, A.C. | Asistencial |
| FHV541104IX1 | Fundación Hernández Villar, I.B.P. | Asistencial |
| FHI970825H8A | Fundación Hidalguense, A.C. | Asistencial |
| FHA130220IN8 | Fundación Hilando Arte, A.C. | Cultural |
| FHA890818T5A | Fundación Hogar del Anciano María Auxiliadora, I.A.P. | Asistencial |
| FHD850816PC7 | Fundación Hogar Dulce Hogar, I.A.P. | Asistencial |
| FHO1010261Y0 | Fundación Hogares, I.A.P. | Asistencial |
| FHM1010089M1 | Fundación Homeless México,A.C. | Asistencial |
| FHA971002HF7 | Fundación Humanista de Ayuda a Discapacitados (FHADI), I.A.P. | Asistencial |
| FHD0501288T5 | Fundación Humbert para el Desarrollo Social y de la Biodiversidad,A.C. | Asistencial |
| FHS160502CB7 | Fundación Hydra + Fotografía, A.C. | Cultural |
| FIM030506EV2 | Fundación IMSS, A.C. | Asistencial |
| FIN080110EZ9 | Fundación Inclúyeme, A.C. | Asistencial |
| FIN081001EZ9 | Fundación Inclúyeme, I.A.P. | Asistencial |
| FIR010830BA2 | Fundación Infantil Ronald Mc Donald, A.C. | Asistencial |
| FIH9512068U8 | Fundación Ing. Héctor Penagos González, I.A.P. | Asistencial |
| FIN100924UC3 | Fundación Inmaculada, A.C. | Asistencial |
| FID060208EH9 | Fundación Integral para el Desarrollo Social, I.A.P. | Asistencial |
| FIC070301H62 | Fundación Interamericana del Corazón, México, A.C. | Asistencial |
| FIC030812GU3 | Fundación Intermedia Canal 66, A.C. | Asistencial |
| FIC0804118X9 | Fundación Internacional de Cabalgantes y Actividades Ecuestres,A.C. | Asistencial |
| FIC00072811A | Fundación Internacional de la Comunidad, A.C. | Asistencial |
| FIG131104733 | Fundación Internacional Gosén, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FIM131206II9 | Fundación Irma Mendoza Garrido, A.C. | Asistencial |
| FIS161206L75 | Fundación ISSSTE, A.C. | Asistencial |
| FIT1407304N5 | Fundación Itzamna, I.A.P. | Asistencial |
| FJA150903EZ0 | Fundación Jackomienza, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FJA1408136M6 | Fundación Jacobea, A.C. | Ecológica |
| FJC090915QA1 | Fundación Jalisco Construye, A.C. | Asistencial |
| FJM130725K85 | Fundacion Javier Marín, A.C. | Asistencial |
| FJG920120HF8 | Fundación Jesús García Figueroa, I.A.P. | Becante |
| FJH151105DZA | Fundación Jesús Higuera Unidos para Servir, A.C. | Asistencial |
| FJZ150415GS7 | Fundación Jesús Zamora por Amor al Beisbol, A.C. | Asistencial |
| FJL900613CK8 | Fundación John Langdon Down, A.C. | Asistencial |
| FJO100914CK7 | Fundación Jomar, A.C. | Asistencial |
| FJA111128410 | Fundación Jorge Alann, A.C. | Asistencial |
| FJV111213SM1 | Fundación Jose Vasconcelos, I.A.P. | Asistencial |
| FJM000516BR5 | Fundación Jóvenes de México, A.C. | Asistencial |
| FJZ131024FL3 | Fundación Jóvenes Zacatecanos, A.C. | Asistencial |
| FJI020227DL2 | Fundación Juárez Integra, A.C. | Asistencial |
| FJU001116DV6 | Fundación Julian, A.C. | Asistencial |
| FJB150422N55 | Fundación Juntos para el Bienestar de Niños con Cáncer, I.A.P. | Asistencial |
| FJS1205189N6 | Fundación Juntos por la Salud, A.C. | Asistencial |
| FJY160907SI3 | Fundación Juntos por Yucatán, Logrando Sonrisas, A.C. | Desarrollo Social |
| FKA150122F28 | Fundación Karime Ángel de Coatzacoalcos, A.C. | Asistencial |
| FKB130927NB3 | Fundación Kiin Beh, A.C. | Asistencial |
| FKM1602127R5 | Fundación Ko'ox Mayab, A.C. | Asistencial |
| FKR0803053Q5 | Fundación Kristen, A.C. | Asistencial |
| FLC120925B95 | Fundación L.C. del Norte, A.C. | Asistencial |
| FGY140703L16 | Fundación la Ciudad de las Niñas Indígenas, A.C. | Apoyo Económico |
| FEN070302G29 | Fundación la Esperanza de los Niños, A.C. | Asistencial |
| FPL030818NU0 | Fundación la Planta, S.C. | Ecológica |
| FPU7711298A6 | Fundación la Puerta, A.C. | Asistencial |
| FVI100709I32 | Fundación La Villa, A.C. | Asistencial |
| FLP160413AB7 | Fundación Labio Paladar Hendido de Xalapa, A.C. | Asistencial |
| FLD1402125T3 | Fundación Laguna Drumfest, A.C. | Asistencial |
| FLA1505083MA | Fundación Lansdown, A.C. | Asistencial |
| FLC110613N71 | Fundación Latinoamericana de Capacitación y Desarrollo en Estudios Alternativos, A.C. | Asistencial |
| FLC040707NR4 | Fundación Latinoamericana de el Camino a la Felicidad, A.C. | Asistencial |
| FLI1002041J5 | Fundación Lattuada del Insuficiente Renal, I.A.P. | Asistencial |
| FLA150214TH1 | Fundación Laureles, I.A.P. | Asistencial |
| FLA080707KE7 | Fundación Lazos de Amor, A.C. | Asistencial |
| FAN0908247Y5 | Fundación Legorreta-Hernández, A.C. | Asistencial |
| FLC060216P38 | Fundación León Calixto, A.C. | Asistencial |
| FLT960708QQA | Fundación León XIII, I.A.P. | Asistencial |
| LOB140304JZ9 | Fundación Leones de Obregón, A.C. | Asistencial |
| FLC150506CY0 | Fundación Leonora Carrington, A.C. | Cultural |
| FLA1308298J7 | Fundación Leopoldo Alcántara, I.A.P. | Asistencial |
| FLC170316270 | Fundación Libre de Cáncer Árbol de Vida, A.C. | Asistencial |
| FLM1111159V7 | Fundación Libre Mente, A.C. | Asistencial |
| FLR090728MN1 | Fundación Lilia Reyes, A.C. | Asistencial |
| FLI991103Q27 | Fundación Liyame. | Asistencial |
| FLP151123IW8 | Fundación Lo Podemos Lograr, A.C. | Cultural |
| FLE0910036X1 | Fundación Loma Encantada, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FLR130410343 | Fundación López de la Rosa, A.C. | Cultural |
| FLO041216KA7 | Fundación Lorena Ochoa, A.C. | Asistencial |
| FLP971028926 | Fundación Luis Pasteur, I.A.P. | Asistencial |
| FLY1611176NA | Fundación Lyncott, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FMO051012U70 | Fundación M.V.R. OEM, A.C. | Asistencial |
| FMA0303033XA | Fundación Madasa, A.C. | Asistencial |
| MRS140424TK9 | Fundación Madre Rita Scarafile, I.A.P. | Asistencial |
| FMU150127K33 | Fundación Magnolia, por una Vida Digna, A.C. | Asistencial |
| FMA130510DXA | Fundación Mangalam, A.C. | Asistencial |
| FMA010426S77 | Fundación Mano Amiga, A.C. | Educativa |
| FMM1308124Q4 | Fundación Mano con Mano por Baja California, A.C. | Asistencial |
| FMS131031TU4 | Fundación Manos de Seda, A.C. | Asistencial |
| FMT110805UW5 | Fundación Manos en Tu Ayuda, I.A.P. | Asistencial |
| FMM141203CD8 | Fundación Manos Morelenses, A.C. | Asistencial |
| FMS130808RS4 | Fundación Manos Salvadoras, A.C. | Asistencial |
| FMU150206LQ4 | Fundación Manos Unidas por la Tierra, A.C. | Asistencial |
| FMV161021490 | Fundación Manos y Voces Ndo o Yu U, A.C. | Asistencial |
| FMP1411106B3 | Fundación Mar para Personas con Diferentes Discapacidades en el Mundo, A.C. | Asistencial |
| FMR150619CM8 | Fundación Margarita Robleda, I.A.P. | Asistencial |
| FMJ090810V14 | Fundación María José, A.C. | Asistencial |
| FML151119FB4 | Fundación María Lucia Dando Amor, A.C. | Asistencial |
| FMO140818K38 | Fundación María Ofelia Negrete Vargas, A.C. | Asistencial |
| FMA060225FJ1 | Fundación María, A.C. | Asistencial |
| FMS100120RG8 | Fundación Marie Stopes México, A.C. | Asistencial |
| FMA090401PS4 | Fundación Marillac, A.C. | Asistencial |
| FMA060627P23 | Fundación Mark, I.A.P. | Asistencial |
| FMA140207EI4 | Fundación Markoptic, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FMS150812PC3 | Fundación Mawi Siwini, A.C. | Asistencial |
| FMY060315LR0 | Fundación Mayas de Yucatán, A.C. | Asistencial |
| FMA100222QP2 | Fundación Mecenas Arte y Cultura, A.C. | Cultural |
| FMM120801PW9 | Fundación Medita México, A.C. | Asistencial |
| FMT100817IA8 | Fundación Mejora Tu Vida, A.C. | Asistencial |
| FME930525J6A | Fundación Merced, A.C. | Asistencial |
| FMB1302288Y5 | Fundación Mercedes Barrón, A.C. | Asistencial |
| FMV121123GB0 | Fundación Mexicana con Voz para el Bienestar Social, A.C. | Asistencial |
| FMA9204241R1 | Fundación Mexicana de Apoyo Infantil, A.C. | Asistencial |
| FMI980902HV3 | Fundación Mexicana de Integración Social, I.A.P. | Asistencial |
| FMP120529BY8 | Fundación Mexicana de Prevención y Salud Materna, A.C. | Asistencial |
| FMR980527MU5 | Fundación Mexicana de Reintegración Social (REINTEGRA), A.C. | Asistencial |
| FMP120716979 | Fundación Mexicana del Pie Equino Varo, A.C. | Asistencial |
| FMD760728SW5 | Fundación Mexicana para el Desarrollo Rural, A.C. | Asistencial |
| FML8707079K8 | Fundación Mexicana para la Lucha contra el Sida, A.C. | Asistencial |
| FMP840215LJ3 | Fundación Mexicana para la Planeación Familiar, A.C. | Asistencial |
| FMS941103P85 | Fundación Mexicana para la Salud Capítulo Peninsular, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FMT000207H71 | Fundación Mexicana Tato para la Investigación y Tratamiento delAutismo y Otros Trastornos del Desarrollo, I.A.P. | Asistencial |
| AMV040224D8A | Fundación México Monterrey 2010, A.C. | Cultural |
| FGE160202PL3 | Fundación Mi Gente, I.A.P. | Asistencial |
| ACM131111KX8 | Fundación Michel, Centro para la Atención de Personas conDiscapacidad Auditiva, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FMM9804231L5 | Fundación Michou y Mau, I.A.P. | Asistencial |
| FMA840206LX2 | Fundación Miguel Alemán, A.C. | Cultural |
| FMR150921335 | Fundación Miguel Reyes, A.C. | Cultural |
| MIR140306CY7 | Fundación Mirari, A.C. | Cultural |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FMR9603115Y6 | Fundación Misericordia de Reynosa, A.C. | Asistencial |
| FMI100526NPA | Fundación Mitz, A.C. | Asistencial |
| FMO1211262G2 | Fundación Monstritos, A.C. | Asistencial |
| FMS040302FQ3 | Fundación Monte Sion, A.C. | Asistencial |
| FMD130618MR4 | Fundación Mosaico Down, A.C. | Asistencial |
| FMQ1011172H8 | Fundación Motivos que Dan Fuerza, A.C. | Asistencial |
| FMS130625IE1 | Fundación MT del Sureste, A.C. | Asistencial |
| FMU1509098U3 | Fundación Mubu, I.A.P. | Asistencial |
| FMA0707066J7 | Fundación Mujer Amiga, A.C. | Asistencial |
| FMF120613LI2 | Fundación Mujeres Fuertes Valientes y Libres Mexico, A.C. | Asistencial |
| FMT150820HJ9 | Fundación Mujeres Transformando el Bienestar de México, A.C. | Asistencial |
| FMH120110K24 | Fundación Mujeres y Hombres Coordinados Para Mejorar NuestraCalidad de Vida, A.C. | Asistencial |
| FMP061205BTA | Fundación Mundial ProSalud, A.C. | Asistencial |
| FMU1412099I3 | Fundación Mundiart, A.C. | Asistencial |
| FME0806111E5 | Fundación Muros de Esperanza, A.C. | Asistencial |
| FMX1208091B9 | Fundación Muuchi Xiimbal, A.C. | Asistencial |
| FMR110721874 | Fundación MVS Radio, A.C. | Asistencial |
| FNC111007453 | Fundación Nacional Centro Interactivo Ambar, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FNM080131327 | Fundación Nacional de Mujeres por la Salud Comunitaria, A.C. | Asistencial |
| FNN120326KS3 | Fundación Nacional Novoarte, A.C. | Asistencial |
| FND060109SX9 | Fundación Nacional para el Desarrollo y Equidad Social y de la Micro y Pequeña Empresa, A.C. | Asistencial |
| FNE970429BL6 | Fundación Nemi, A.C. | Asistencial |
| FNE0207027YA | Fundación Niños de Eugenia, A.C | Asistencial |
| FNH1602168C2 | Fundación Niños de Hoy Futuro del Mañana, A.C. | Asistencial |
| FNC000925PK7 | Fundación Nitrógeno de Cantarell para el Desarrollo Comunitario,A.C. | Asistencial |
| FNN140625KW9 | Fundación NMI Niños Muy Importantes, A.C. | Asistencial |
| FND150526556 | Fundación Nunca Dejes de Volar, A.C. | Asistencial |
| FOE060814C89 | Fundación Oaxaqueña de Equinoterapia, A.C. | Asistencial |
| FOT1504156G2 | Fundación Ocelotl-Sociedades, Tiempo, Identidades, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FOC1606302I4 | Fundación OCM, I.A.P. | Asistencial |
| FOM090122II0 | Fundación Ojesto Martínez, A.C. | Cultural |
| FOV121219MU5 | Fundación Ojos Vivos, A.C. | Asistencial |
| FOR8910316Q5 | Fundación Olga y Rufino Tamayo, A.C. | Cultural |
| OYO141124BU4 | Fundación Ollin Yoliztli, A.C. | Asistencial |
| FOM160329425 | Fundación Omsiri, A.C. | Asistencial |
| FOB161129DV0 | Fundación Oniros para el Bienestar Social, A.C. | Asistencial |
| FOT120823QT2 | Fundación Opera de Tijuana, A.C. | Cultural |
| FOP061030DW4 | Fundación Oportunidades, A.C. | Asistencial |
| FOS050726G15 | Fundación Organizados para Servir A.C. | Asistencial |
| FOR090930LL1 | Fundación Orsan, S.C. | Asistencial |
| TCR100209HE8 | Fundación Owen, I.A.P. | Asistencial |
| FPL160524B57 | Fundación Pablo Landsmanas, A.C. | Asistencial |
| FPM080115KU2 | Fundación Padre Maldonado, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FPM121002283 | Fundación Padre y Madre Unidos contra la Marginación del Migrante, A.C. | Asistencial |
| FPR031118261 | Fundación Palace Resorts, I.A.P. | Asistencial |
| FBN0804184D4 | Fundación para el Bienestar Natural, A.C. | Asistencial |
| FDC110617G5A | Fundación para el Desarrollo Comunitario MGAS, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FDD111001SQ8 | Fundación para el Desarrollo de las Comunidades Nativas, A.C. | Ecológica |
| FDF990709V65 | Fundación para el Desarrollo Familiar, A.C. | Asistencial |
| FDT1003262J1 | Fundación para el Desarrollo Tecnológico Sustentable, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FDB130128F64 | Fundación para el Desarrollo y Bienestar Yaakunah, A.C. | Asistencial |
| FPA950719CQ1 | Fundación para la Promoción del Altruismo, I.A.P. | Asistencial |
| FPN901211FJ6 | Fundación para la Protección de la Niñez, I.A.P. | Asistencial |
| FNC920331ET6 | Fundación para los Niños de las Californias/Hospital Infantil de lasCalifornias, I.B.P. | Asistencial |
| FNA090317198 | Fundación para Niños Autistas y otros Transtornos del Desarrollo,I.A.P. | Asistencial |
| FUD1203261M9 | Fundación para Unir y Dar, A.C. | Asistencial |
| FPD0808114T6 | Fundación Parrense para el Desarrollo Integral de la Mujer, A.C. | Asistencial |
| FPA931118A94 | Fundación Patria para la Asistencia Social, I.A.P. | Asistencial |
| FPG0710183N3 | Fundación Pediátrica Guanajuatense, A.C. | Asistencial |
| FPE060823RK2 | Fundación Pedro Escobedo, A.C. | Asistencial |
| FPM070316UB1 | Fundación Pedro Meyer, A.C | Cultural |
| FPE021004LN8 | Fundación Pedro y Elena Hernández, A.C. | Ecológica |
| FPZ051220P41 | Fundación Pedro Zaragoza Vizcarra, A.C. | Asistencial |
| FPE021122GKA | Fundación Peters, I.A.P. | Asistencial |
| FPV110909GAA | Fundación Piel con Vida, A.C. | Asistencial |
| FPB140725LE4 | Fundación Piel de Bronce, A.C. | Asistencial |
| FBT080215277 | Fundación por el Bien de Tepotzotlán, I.A.P. | Asistencial |
| FRR130822SR5 | Fundación Por el Rescate y Recuperación del Paisaje Urbano, A.C. | Asistencial |
| FSY040325KQ5 | Fundación por la Salud en Yucatán, A.C. | Asistencial |
| FUC1412045H7 | Fundación por un Campo Productivo, I.A.P. | Asistencial |
| FUM090427C13 | Fundación por un Mejor Andar, A.C. | Asistencial |
| FUP110715PB6 | Fundación Por un Planeta Mejor, A.C. | Asistencial |
| FPV130716IN3 | Fundación Preservar la Vida, A.C. | Asistencial |
| FPE0207017N5 | Fundación Pro Empleo Productivo de Xalapa, A.C. | Asistencial |
| FPE950103928 | Fundación Pro Empleo Productivo, A.C. | Asistencial |
| FPE160218T39 | Fundación Pro Estudio, A.C. | Asistencial |
| FPN930630RA4 | Fundación Pro Niños de la Calle, I.A.P. | Asistencial |
| FPP020807HM3 | Fundación Pro Paciente Reumático, A.C. | Asistencial |
| FPS060118VE0 | Fundación Pro Salud Mental, A.C. | Asistencial |
| FPT030711T4A | Fundación Pro Transplantes de Baja California, A.C. | Asistencial |
| FPZ0304249X9 | Fundación Pro Zona Mazahua, I.A.P. | Asistencial |
| FPE081202KW5 | Fundación Proacceso Eco, A.C. | Asistencial |
| FPD000425QU2 | Fundación Prof. Danton Canut Martorell, I.A.P. | Asistencial |
| FPR0403195M9 | Fundación Pro-Mixteca, A.C. | Asistencial |
| FPR1305025I4 | Fundación Pronatal, A.C. | Asistencial |
| FPG121128GM8 | Fundación Pro-Peregrino de Guadalupe, A.C. | Asistencial |
| FPR020830NN9 | Fundación Proser, I.A.P. | Asistencial |
| FPR131022J43 | Fundación Proticdes, A.C. | Asistencial |
| FPM071219IG6 | Fundación Punta de Mita, A.C. | Asistencial |
| FQB040617MK1 | Fundación Quiero Bajar de Peso, A.C. | Asistencial |
| FQG120730J59 | Fundación Quindel, Gente en Movimiento, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FQC110914JC3 | Fundación Quinta Carmelita, I.A.P. | Asistencial |
| FQR110630CW0 | Fundación Quinta Renacimiento, I.A.P. | Asistencial |
| FRL9601195J2 | Fundación Rayuela para la Cultura, A.C. | Cultural |
| FRS090616T50 | Fundación Real Ser Humano, I.A.P. | Asistencial |
| FRA080325PJ1 | Fundación Rebecca de Alba, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FRE110704926 | Fundación Recupera, I.A.P. | Asistencial |
| FRV0505234F7 | Fundación Regala Vida, A.C. | Asistencial |
| FRU0806035B2 | Fundación Regalemos Una Sonrisa, A.C. | Asistencial |
| FRE040517VB9 | Fundación Renace, I.A.P. | Asistencial |
| FRE010326BM8 | Fundación Renacer, I.A.P. | Asistencial |
| FRM151223QV6 | Fundación Renal de México, A.C. | Asistencial |
| FRA0208126W2 | Fundación René Avilés Fabila, A.C. | Cultural |
| FRR1312145EA | Fundación Reyna Reyes, A.C. | Asistencial |
| FRS100531TB1 | Fundación Risas Sonrisas y Tuerquitas, A.C. | Asistencial |
| FRO040423MG2 | Fundación Roche, A.C. | Asistencial |
| FRM1702217W8 | Fundación Rompiendo Murallas, Libertad, A.C. | Asistencial |
| FRC030811EP1 | Fundación Rosaura Cruz, A.C. | Asistencial |
| FRG041223M91 | Fundación Rotaria de Guerrero, A.C. | Asistencial |
| FRG1406051V5 | Fundación Rotaria de Guerrero, I.A.S.P. | Asistencial |
| FRP080729IQ7 | Fundación Rotaria Paraíso, A.C. | Asistencial |
| FRC110616TN2 | Fundación Rotarios Chihuahua Campestre, A.C. | Asistencial |
| FRP030829782 | Fundación Rubén Púas Olivares, A.C. | Asistencial |
| FSA150121UCA | Fundación Sabi, A.C. | Asistencial |
| FSA0005105F6 | Fundación Salesiana, I.A.P. | Asistencial |
| FSA110615Q39 | Fundación Salvemos a Nuestros Hijos, A.C. | Asistencial |
| FSA051130P14 | Fundación Salvemos el Agua, A.C. | Ecológica |
| FSC050630UG4 | Fundación Samantha Carolina Quintero Armenta, I.A.P. | Asistencial |
| FSA010927EWA | Fundación Samuel, A.C. | Asistencial |
| FSF9710139N0 | Fundación San Felipe de Jesús, I.A.P. | Asistencial |
| FSF140320M19 | Fundación San Felipe de la Calle, A.C. | Asistencial |
| FSG0711221U6 | Fundación San Gabriel, A.C. | Asistencial |
| FSM110223SC2 | Fundación Santiago Miranda Fernández, A.C. | Asistencial |
| FSQ1507063Q2 | Fundación Santiago Quinzaños, A.C. | Asistencial |
| FSA070519J52 | Fundación Santos, A.C. | Asistencial |
| SGV140303UZ1 | Fundación Sara Gabriela Visión de Vida, A.C. | Asistencial |
| FSA140812936 | Fundación Savia, I.A.P. | Asistencial |
| FSE971001LE5 | Fundación Sebastián, A.C. | Cultural |
| FSV071030GC2 | Fundación Semillas de Vida, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FSR1609091S6 | Fundación Semillas Resilientes, A.C. | Asistencial |
| CES880219LD6 | Fundación Serrano, A.C. | Asistencial |
| FSD160721Q64 | Fundación Si, Declara Tú Pasión por la Vida, A.C. | Asistencial |
| FSI161028PT4 | Fundación Sigel Inshallah, A.C. | Asistencial |
| FSM151110F40 | Fundación Siguiendo Mis Estrellas, A.C. | Asistencial |
| SIL130904CS7 | Fundación Silogiat, A.C. | Asistencial |
| FSI110614JU0 | Fundación SIMNSA, A.C. | Asistencial |
| FSI1504109S8 | Fundación Sinapsis, A.C. | Asistencial |
| PCI070206PY8 | Fundación Smartd, A.C. | Asistencial |
| FST170228KM4 | Fundación Smile Train México, A.C. | Asistencial |
| FSU130806AJ0 | Fundación Soffy una Mano Amiga, A.C. | Asistencial |
| FSO050215762 | Fundación Solidaria, A.C. | Asistencial |
| FSO110110IH7 | Fundación Solmar, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FSA001009R70 | Fundación Sólo por Ayudar, I.A.P. | Asistencial |
| FSV1201309X0 | Fundación Sombrero Verde, A.C. | Ecológica |
| FSG0406229P4 | Fundación Somos Gente Trabajando por un México Nuevo, A.C. | Cultural |
| FSS081218383 | Fundación Sonrisas sin Fronteras México, I.B.P. | Asistencial |
| FIP140926J71 | Fundación SOS International Project Dr. Durand, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FST130226QA3 | Fundación Sumando por Ti, A. C. | Becante |
| FTJ9211183T0 | Fundación Tarahumara José A. Llaguno, A.B.P. | Asistencial |
| FTQ060928216 | Fundación Te Queremos Ayudar, A.C. | Asistencial |
| FTM031017F78 | Fundación Telefónica México, A.C. | Asistencial |
| FTM981104540 | Fundación Teletón México, A.C. | Asistencial |
| FTV111116EFA | Fundación Teletón Vida, I.A.P. | Asistencial |
| FTE7504014G3 | Fundación Televisa, A.C. | Cultural |
| FTN1407285YA | Fundación Teresa Navarro, A.C. | Asistencial |
| FTC050401P16 | Fundación Teresita Centro de Apoyo Profesional en la Lucha contrael Cáncer, A.C. | Asistencial |
| FTD161215FB9 | Fundación Terko DLK, Aférrate al Delfín, A.C. | Asistencial |
| FTE150305GF2 | Fundación Ternium para la Educación, A.C. | Educativa |
| FTE110411AWA | Fundación Ternium, A.C. | Asistencial |
| FTS120309V23 | Fundación Tesoros de la Sabiduría, A.C. | Asistencial |
| FTC1203085X7 | Fundación Tía Chita Casa Picola, A.C. | Asistencial |
| FTP160209NQ6 | Fundación Tsikuri Padme, I.A.P. | Asistencial |
| FTM130611ANA | Fundación Tuk México, A.C. | Asistencial |
| FTA9709083R7 | Fundación TV Azteca, A.C. | Asistencial |
| FUA030919UZ0 | Fundación UABC, A.C. | Apoyo económico |
| FUM100902DT5 | Fundación UMC de México, I.A.S.P. | Asistencial |
| FUG130322RC3 | Fundación un Guardián Alado, A.C. | Asistencial |
| FUM140120DE7 | Fundación un México con Futuro Latinoamerica, A.C. | Asistencial |
| FUO040911685 | Fundación una Oportunidad para Todos, A.C. | Asistencial |
| FUR150702RI6 | Fundación una Ráfaga de Ayuda, A.C. | Asistencial |
| FUP140827BT3 | Fundación Unida por la Protección de los Derechos Humanos, A.C. | Asistencial |
| FUA1703287E0 | Fundación Unidos con Amor por México, I.A.P. | Asistencial |
| FUM1208291GA | Fundación Unidos para Mejorar Oscar Munguía, A.C. | Asistencial |
| FUP120718JI4 | Fundación Unidos para Prevenir, A.C. | Asistencial |
| FUT140730288 | Fundación Unidos para Transformar México, A.C. | Asistencial |
| FUK100920B44 | Fundación Unidos por Karl, A.C. | Asistencial |
| FUT0001145I6 | Fundación Universal 3 Milenio, A.C. | Asistencial |
| FUP060905CZ4 | Fundación Universal de Personas Vulnerables, A.C. | Asistencial |
| FUR1510289Q2 | Fundación Urdimbre, A.C. | Cultural |
| FUU130612S20 | Fundación Urge Unidad Receptora de Gestión, A.C. | Asistencial |
| FUR160123M91 | Fundación Uriel, I.A.P. | Asistencial |
| FVP100722V46 | Fundación Valle La Paz, A.C. | Asistencial |
| FVD060405CA7 | Fundación Vamos a Dar, I.A.P. | Asistencial |
| FVM010924NW7 | Fundación Vamos México, A.C. | Asistencial |
| FVT100311EA8 | Fundación Vamos Todos en Pro al Desarrollo Urbano, Campesino,Indígena y Rural, A.C. | Cultural |
| FVS1511062IA | Fundación Velino Salazar Escarpulli por la Educación y Salud, A.C. | Asistencial |
| FVC030218KI7 | Fundación Ven Conmigo, A.C. | Asistencial |
| FVB0904283X4 | Fundación Ver Bien para Aprender Mejor, I.A.P. | Asistencial |
| FVI120803548 | Fundación Vía, I.A.P. | Asistencial |
| FVD950316475 | Fundación Vida Digna, A.C. | Asistencial |
| VNM140429FIA | Fundación Vida y Nutrición por Morelos, A.C. | Asistencial |
| FVL630719363 | Fundación Villar Lledías, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FVD161027F24 | Fundación Visión Divina, A.C. | Asistencial |
| FVI150828875 | Fundación Vitalmex, A.C. | Asistencial |
| FVM051028H87 | Fundación Vive 100% Mujer, A.C. | Asistencial |
| FVM110401GEA | Fundación Vive Mejor, A.C. | Asistencial |
| FVP150209EFA | Fundación Viviendo Pleno, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| FVD1012072D1 | Fundación Voces de la Diversidad por una Sociedad en Plenitud, A.C. | Asistencial |
| FVS110504M25 | Fundación Voces del Sol de México, A.C. | Asistencial |
| FVM100608GR5 | Fundación Voces y Manos que Ayudan para el Bien Social, A.C. | Asistencial |
| FXC1610281W1 | Fundación Xantholora para la Conservación de la Biodiversidad, A.C. | Reproducción de Especiesen Protección y Peligro deExtinción |
| FXS1101208I1 | Fundación Xicotencatl Semillas de Sabiduría, A.C. | Asistencial |
| FXO100909RP9 | Fundación Xochiquetzalli, A.C. | Ecológica |
| FYE0811242G4 | Fundación Yepez, A.C. | Ecológica |
| FYC1012178M3 | Fundación Yucatan Country Club, I.A.P | Asistencial |
| FYP160830DL0 | Fundación Yucatán Prosalud, A.C. | Asistencial |
| FDO110214SN6 | Fundador Dr. Octavio Ramírez Vargas, A.C. | Asistencial |
| FGD131001UW7 | Fundar Grupo Dar, A.C. | Asistencial |
| FCA990128MZ0 | Fundar, Centro de Análisis e Investigación, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FIM141215L80 | Fundation IMTEAM, A.C. | Asistencial |
| FUN130506JL1 | Fundown, A.C. | Asistencial |
| FCA150410G39 | Futbol Calle, A.C. | Asistencial |
| FCO0505306V0 | Futbol y Corazón, A.C. | Asistencial |
| GCI110812TE7 | GAAP Centro Integral de Apoyo Geriátrico, I.A.P. | Asistencial |
| GDA140603C71 | Gala de Danza, A.C. | Cultural |
| GDM980224UY4 | Galilea 2000, A.C. | Asistencial |
| GSE100302NL9 | Galopando por la Salud y la Educación, A.C. | Asistencial |
| GME160422QF0 | Gastromotiva México, A.C. | Asistencial |
| GEN080603TP9 | Gendes, A.C. | Asistencial |
| GJV1211131N3 | Generación de Jóvenes Victoriosos, A.C. | Asistencial |
| GAN140507EU5 | Generando Armonía Nobleza y Desarrollo Humano en la Infancia,A.C. | Asistencial |
| GBC160112KG7 | Generando Bienestar y Cultura, A.C. | Cultural |
| GFU1610137G5 | Generando Fuerza, A.C. | Asistencial |
| GFG080430TE2 | Gente a Favor de Gente, A.C. | Asistencial |
| GCN050920LAA | Gente como Nosotros, A.C. | Ecológica |
| GEX011203UU3 | Gente Excepcional, A.C. | Asistencial |
| GGE050811NRA | Gente por la Gente, A.C. | Asistencial |
| GSU121227CE4 | Gente Sustentable, A.C. | Ecológica |
| GEO1005138C7 | Geomare, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| GSU150319LF4 | Geosistemas Sustentables, A.C. | Ecológica |
| GAD060126M43 | GESOC, Agencia para el Desarrollo, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| GPS1512035QA | Gestación de Proyectos Sociales, A.C. | Asistencial |
| GNN140318AI2 | Giner, Nuestro Nuevo Mañana, A.C. | Asistencial |
| GCD050304U17 | Girasoles Centro de Desarrollo Integral para el Adulto Mayor, A.C. | Asistencial |
| GHM151127H44 | GMAJ Hair México, A.C. | Asistencial |
| GGO1003035R1 | GODAC Grupo de Oportunidades, Desarrollo y Apoyo Ciudadano,A.C. | Asistencial |
| GVI040213ID7 | Gota de Vida, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| GGR130416QQ3 | Gracia por Gracia, A.C. | Asistencial |
| GNO151105UE7 | Grameen Noroeste, A.C. | Asistencial |
| GAI911030FM3 | Grupo Altía, I.A.P. | Asistencial |
| GAN951222Q53 | Grupo Amigos de Niños Afectados de Cáncer, I.A.P. | Asistencial |
| GAB130227DLA | Grupo Asistencial Bienestar y Esperanza para Todos, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| GBN140821QE7 | Grupo Beta de Niños con Diabetes Tipo 1, I.A.P. | Asistencial |
| GCE080208GZ4 | Grupo Coral Ensamble México, A.C. | Cultural |
| GAV950908166 | Grupo de Amigos con VIH, A.C. | Asistencial |
| GAA980112459 | Grupo de Apoyo Amanecer, I.A.P. | Asistencial |
| GAE030311DX8 | Grupo de Apoyo Espiritual Guadalupano y de Lucha contra el Cáncer, A.C. | Asistencial |
| GAU0610239K6 | Grupo de Autoayuda Unidos por una Vida Mejor, A.C. | Asistencial |
| GAM120824H10 | Grupo de Ayuda para el Migrante de Mexicali, A.C. | Asistencial |
| GAM050316V45 | Grupo de Ayuda para la Mano Artrítica, A.C. | Asistencial |
| GEC981007RWA | Grupo de Ecología y Conservación de Islas, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| GEP861021J88 | Grupo de Educación Popular con Mujeres, A.C. | Asistencial |
| GES900222EM6 | Grupo de Estudios sobre la Mujer Rosario Castellanos, A.C. | Asistencial |
| GIR960131969 | Grupo de Información en Reproducción Elegida, A.C. | Asistencial |
| GRT920814ED3 | Grupo de Recuperación Total Reto de San Luis Potosí, A.C. | Asistencial |
| GTD0506064V0 | Grupo de Trabajo para el Desarrollo de la Niñez, A.C. | Asistencial |
| GES890512T11 | Grupo Ecológico Sierra Gorda, I. A. P. | Ecológica |
| GEE131003HI5 | Grupo Emprendedor en Acción Solidaria, A.C. | Asistencial |
| GEA090127UP0 | Grupo Entre Amigos con Cáncer, A.C. | Asistencial |
| GFM0207222Y0 | Grupo Fabry de México, I.A.P. | Asistencial |
| GHB101202790 | Grupo Holístico para el Bienestar, Investigación y Desarrollo SocialIntegral, A.C. | Asistencial |
| GIM130228387 | Grupo Integritas MDG, A.C. | Asistencial |
| GJM0903039P4 | Grupo Juvenil Magtayani, A.C. | Asistencial |
| GCV120224KM6 | Grupo la Creación Vs El Sida Drogas y Alcohol, A.C. | Asistencial |
| GOV040113GS1 | Grupo Oncológico Vida, Fe y Esperanza, A.C. | Asistencial |
| GPS0305231H2 | Grupo Pro Salud Mamaria, A.C. | Asistencial |
| GVP110228C99 | Grupo Vida Plena Despues del Cáncer, A.C. | Asistencial |
| GVM900521SJ1 | Grupo Voluntario Mexicano-Alemán, A.C. | Asistencial |
| GCL150630PR5 | Guadalajara Clubhouse, A.C. | Asistencial |
| GPH890720E75 | Guanajuato Patrimonio de la Humanidad, A.C. | Cultural |
| GED120330P74 | Guardería Espacio de Vida, A.C. | Asistencial |
| GMA9607128J4 | Guardería Mis Amiguitos de Montemorelos, A.C. | Educativa |
| GAN1004196L8 | Guerreros Anónimos, A.C. | Asistencial |
| GVC131204RM1 | Guerreros en la Vida y en la Cancha, A.C. | Asistencial |
| GUM030717FJ3 | Gumatri, A.C. | Asistencial |
| HVM0908263I7 | Habilidades para la Vida, México, HAVI-M, A.C. | Asistencial |
| HIH120629I82 | Hadiguera Integridad Humana, A.C. | Asistencial |
| HMS110701236 | Hagamos Más por Santa Rosalía, A.C. | Asistencial |
| HWH100825PA5 | Hand With Hand Dangar, A.C. | Asistencial |
| HHE140130FK7 | Happy Hearts, A.C. | Asistencial |
| HAS030606DV4 | HASSIDIM, A.C. | Asistencial |
| HEV110314TI1 | Hatikva Esperanza y vida, A.C. | Asistencial |
| HCO130208817 | HEB en la Comunidad, A.C. | Asistencial |
| HAN060125PP4 | Hecho por Ángeles, A.C. | Asistencial |
| MHC970903UM5 | Hermanas Clarisas del Señor de la Misericordia, A.B.P. | Asistencial |
| HEC1004231KA | Hermandad Educativa CAT, A.C. | Educativa |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| HPA090910PJ2 | Hermanos de la Palabra, A.C. | Asistencial |
| HME151117R91 | Hertz Mek, A.C. | Asistencial |
| HIP0610258K6 | HIPPAAC, A.C. | Asistencial |
| HAM050831175 | Hogar Ana María Casillas, A.C. | Asistencial |
| HCO150903650 | Hogar Coltín, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| HAS1408138N4 | Hogar de Amor y Superación, A.C. | Asistencial |
| HMT1311084N1 | Hogar de la Misericordia en Tecomán, I.A.P. | Asistencial |
| HMI860905TJ1 | Hogar de la Misericordia, A.B.P. | Asistencial |
| HTE0006199R5 | Hogar de la Tercera Edad San Nicolás de Tolentino, A.C | Asistencial |
| HNE951016B40 | Hogar de Niños Emmanuel, A.C. | Asistencial |
| HNS770503S25 | Hogar de Nuestra Señora de la Consolación para Niños Incurables, I.A.P. | Asistencial |
| HNT890104DD5 | Hogar del Niño Tecomense, I.A.P. | Asistencial |
| HEM130802LU3 | Hogar Emaús, I.A.P. | Asistencial |
| HIC970417AN3 | Hogar Infantil de la Caridad de Huamantla, A.C. | Asistencial |
| HIM080606E58 | Hogar Infantil María de Jesús Romero Rodríguez, I.A.P. | Asistencial |
| HIM910227HT0 | Hogar Infantil Marsh, A.C. | Asistencial |
| HIN460924JQ9 | Hogar Infantil, A.C. | Asistencial |
| HPD790505NN7 | Hogar Providencia de Don Vasco, I.A.P. | Asistencial |
| HRG960101CG4 | Hogar Rafael Guízar y Valencia, I.A.P. | Asistencial |
| HSM720315643 | Hogar Santa María de Guadalupe, A.C. | Asistencial |
| HVG740115PV2 | Hogar Vicentino de Guadalajara, A.C. | Asistencial |
| HFU980630U62 | Hogar y Futuro, A.C. | Asistencial |
| HCT081015FA9 | Hogares Calasanz de Tijuana (HOCATI), A.C. | Asistencial |
| HND090930419 | Home HDB, A.C. | Asistencial |
| HWM970812IK2 | Hope Worldwide México, I.A.P. | Asistencial |
| HWM990521E78 | Hope Worldwide Monterrey, A.C. | Asistencial |
| HOP150519LP8 | Hopninj, A.C. | Asistencial |
| HOP011116GU6 | Horizonte y Oportunidad, A.C. | Asistencial |
| HMA080429GR0 | Hospice Mazatlán, I.A.P. | Asistencial |
| HCU790802GH8 | Hospital Civil de Uruapan Dr. Jesús Silva, A.C. | Asistencial |
| HNS951009UY7 | Hospital de Nuestra Señora de la Salud, A.C. | Asistencial |
| HSU101217AYA | Hospital del Sureste, A.C. | Asistencial |
| HCA9912144N9 | Hospital La Carlota, S.C. | Asistencial |
| HSA850910EW3 | Hospital San Antonio, A.C. | Asistencial |
| HME041127749 | Hoy Por Mexquitic, A.C. | Asistencial |
| HIS091211B70 | Hub Impulsor Social, A.C. | Asistencial |
| HCA1007305B3 | Huellas Continuas Asociación de Apoyo a Niños con Discapacidad,A.C. | Asistencial |
| HUN161028AF8 | Hunnic, A.C. | Asistencial |
| IID091104I91 | IDEAS Información y Diseños Educativos para Acciones Saludables, A.C. | Asistencial |
| III1504167Y8 | IIPSIS Investigación e Intervención Psicosocial, A.C. | Asistencial |
| IMC1606138D2 | IKER Las Mejores Cosas vienen del Corazón, I.A.P. | Asistencial |
| ILU100406KE3 | Iluminame, A.C. | Asistencial |
| ISG1511097YA | Iluminando + Gente, A.C. | Asistencial |
| IBI951012CB2 | Imagina Biblioteca Infantil, A.C. | Educativa |
| IME121213EX4 | Imagina México, A.C. | Asistencial |
| III140730JB2 | Imagina, Innova e Incuba, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| ISA160926JB2 | Impacto Social y Arte Comunitario, A.C. | Cultural |
| IDR1410202Z9 | Impacto, Desarrollo Rural Sustentable, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| IAM070413NL8 | Imperio de Amor, A.C. | Asistencial |
| IPM1512117B8 | Impulso Productivo por México, A.C. | Cultural |
| IUN9901111M2 | Impulso Universitario, A.C. | Asistencial |
| IDD130307QR2 | Impulsora para el Desarrollo de Organizaciones Civiles, A.C. | Asistencial |
| IDI910108NJ0 | Impulsora para el Desarrollo Integral del Ser Humano, A.C. | Educativa |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| IME130917639 | Inclusión Mexicana, A.C. | Cultural |
| IZA120914TU7 | Inclusión Zacatecas, A.C. | Asistencial |
| IUM130301EJ4 | Inclusión, Un Mundo Posible, I.A.P. | Asistencial |
| IME070403AQA | Incluyendo México, A.C. | Asistencial |
| IGV121121JD3 | Indígenas y Grupos Vulnerables por México, A.C. | Asistencial |
| IPD940622EV0 | Indignación Promoción y Defensa de los Derechos Humanos, A.C. | Asistencial |
| IMA0906227E7 | Infancia de María, A.C. | Asistencial |
| IFS080807GR1 | Infancia Feliz y Saludable Diego, A.C. | Asistencial |
| IFS150824UN5 | Infancia Feliz, Salud, Sueños y Sonrisas, A.C. | Asistencial |
| IDY150623K4A | Ingenieros para el Desarrollo de Yucatán, A.C. | Asistencial |
| ING0004144MA | Ingenium, A.B.P. | Asistencial |
| ICD0308014N7 | Iniciativa Ciudadana y Desarrollo Social Incide Social, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| ICM160118IZ1 | Iniciativa Climática de México, A.C. | Ecológica |
| IKI101108PL5 | Iniciativa Kino, A.C. | Asistencial |
| IMT110310EJ5 | Innova y Moderniza tu Aprendizaje, A.C. | Asistencial |
| ICA150723V81 | Innovación en Ciencias y Artes, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| IMA0910303E7 | Innovadora Múltiple de Apoyo Social, A.C. | Asistencial |
| IME960308UT8 | INROADS de México, A.C. | Asistencial |
| ICG130222IL7 | INSITE CASA GALLINA, A.C. | Cultural |
| ICA130215GGA | Inspira Cambio, A.C. | Asistencial |
| IBP590728881 | Institución de Beneficencia Privada Escuela Hogar NuestrosPequeños Hermanos, A.C. | Asistencial |
| IBS130620BNA | Institución de Bienestar Social y Salud Emocional, A.C. | Asistencial |
| IPM630320GD3 | Institución Providencial de México, A.C. | Asistencial |
| IRA950314M35 | Institución Renace, A.B.P. | Asistencial |
| IRG110317U13 | Institución Romero Mac Gregor, A.C. | Asistencial |
| IEL560806TY0 | Instituciones Educativas Labastida, A.C. | Educativa |
| IAD931116SS3 | Instituto Alteño para el Desarrollo de Jalisco, A.C. | Asistencial |
| IBF590709SF7 | Instituto Benjamín Franklin de Yucatán, A.C. | Educativa |
| ICA650407RA9 | Instituto Centro América, A.C. | Educativa |
| ICP151123RW8 | Instituto Chihuahuense Pro el Desarrollo Humano, A.C. | Asistencial |
| ICM640629BP7 | Instituto Cinco de Mayo, A.C. | Educativa |
| ICP670724FW8 | Instituto Cultural en Pro de la Mujer y de la Niñez, A.C. | Asistencial |
| IAC130503MN8 | Instituto de Arte y Cultura Candox, A.C. | Cultural |
| IAI950710Q90 | Instituto de Atención Integral al Discapacitado, Retos, A.B.P. | Asistencial |
| IAH970926EK3 | Instituto de Ayuda Humanitaria, A.C. | Asistencial |
| IDN1304198J2 | Instituto de Desarrollo Nacional e Internacional de Organizaciones No Gubernamentales y Civiles, A.C. | Asistencial |
| IDI0201097XA | Instituto de Docencia e Investigación Etnologica de Zacatecas A.C. | Cultural |
| IEI980511Q61 | Instituto de Educación Integral I.A.P. | Asistencial |
| IEC9307026S8 | Instituto de Educación y Cultura Patria y Cultura, S.C. | Educativa |
| IEN031031215 | Instituto de Entrenamiento para Niños con Lesión Cerebral yTranstornos del Aprendizaje, A.C. | Asistencial |
| IES050419989 | Instituto de Estudios Superiores Nueva Galicia, A.C. | Educativa |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| IED0903055Y1 | Instituto de Estudios y Divulgación sobre Migración, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| IFL010503558 | Instituto de Filantropía Latinoamericano Clara Mozen, A.C. | Asistencial |
| IFA070212BIA | Instituto de Formación Académica del Centro y Sureste, A.C. | Educativa |
| IID841029LC7 | Instituto de Investigación para el Desarrollo de la Educación, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| ILM090724L61 | Instituto de Liderazgo en Museos, A.C. | Cultural |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ILS000620745 | Instituto de Liderazgo Simone de Beauvoir, A.C. | Asistencial |
| IOP710106PQ9 | Instituto de Orientación Profesional y Vocacional, A.C. | Educativa |
| IPA081204QV4 | Instituto de Planeación Ambiental y Calidad de Vida, A.C. | Ecológica |
| IPA160204U71 | Instituto de Psicología Aplicada al Desarrollo Integral, A.C. | Asistencial |
| IRE711222F19 | Instituto de Rehabilitación y Educación Especial de León Gto, A.C. | Asistencial |
| IRI140312RS9 | Instituto del Rincón, A. C. | Asistencial |
| IEN610217S28 | Instituto Educativo del Noroeste, A.C. | Educativa |
| IEM640103835 | Instituto Excélsior de Monterrey, A.C. | Educativa |
| IFJ970901KK6 | Instituto Francisco Javier Saeta, I.A.P. | Asistencial |
| IGY110517GIA | Instituto Geriátrico de Yucatán, A.C. | Asistencial |
| IGL8503143G1 | Instituto Guadalupe de Linares, A.B.P. | Asistencial |
| IGI6304191HA | Instituto Guadalupe Insurgentes, A.C. | Educativa |
| IGV631021IY3 | Instituto Guadalupe Victoria, A.C. | Educativa |
| III100423NC9 | Instituto Iberoamericano para la Infancia, A.C. | Asistencial |
| IID1407299X5 | Instituto Internacional de Derecho Cultural y Desarrollo SustentableIIDECUL DESUS, A.C. | Cultural |
| IIR050715KM0 | Instituto Internacional de Recursos Renovables, A.C. | Ecológica |
| IID910808986 | Instituto Irapuatense Down, A.C. | Asistencial |
| IJD781014PY3 | Instituto José David, A.C. | Educativa |
| IJS630906FY7 | Instituto Juan de San Miguel, A.C. | Educativa |
| IJS690430CHA | Instituto Juvenil Saltillense, A.C. | Asistencial |
| ICA6505152J0 | Instituto Las Casas, A.C. | Educativa |
| ILM880415NF9 | Instituto Latino de Morelia, A.C. | Educativa |
| ILA9704234P1 | Instituto Libre de Arquitectura de Jalisco, A.C. | Educativa |
| IMA910708U89 | Instituto Mano Amiga de Monterrey, S.C. | Educativa |
| IMI840912TG7 | Instituto María Isabel Dondé, I.A.P. | Educativa |
| IMT9207177A0 | Instituto María Teresa Cancino, A.C. | Educativa |
| IMA6212053GA | Instituto Matel, A.C. | Educativa |
| IMA6409282B5 | Instituto Mexicano Americano de Relaciones Culturales, A.C. | Educativa |
| IMI860515J10 | Instituto Mexicano de Investigación de Familia y Población, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| IMI140627DK7 | Instituto Mexicano de Investigación y Desarrollo Integral IMIDI, A.C. | Asistencial |
| IMR130905277 | Instituto Mexicano de Recreación y Tiempo Libre, Parques yAnimación Socio-Cultural, A.C. | Cultural |
| IME1506291D4 | Instituto Mexicano del Emprendedor Social, A.C. | Asistencial |
| IMD701203143 | Instituto Mexicano para el Desarrollo Comunitario, A.C. | Asistencial |
| IMC030507A73 | Instituto Mexicano para la Competitividad, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| IME941111ET4 | Instituto Mexicano para la Excelencia Educativa, A.C. | Asistencial |
| IMA921005NA2 | Instituto Miguel Angel Herrera, A.C. | Educativa |
| IMA630522AQ5 | Instituto Miguel Angel, A.C. | Educativa |
| IMI1205153A4 | Instituto Mimiahuapan, A.C. | Educativa |
| INP130530ML1 | Instituto Nayarita Pro Educación, Salud y Desarrollo Social, A.C. | Asistencial |
| INA780516BC5 | Instituto Nuevo Amanecer, A.B.P. | Asistencial |
| IDM980319QW8 | Instituto para el Desarrollo de la Mixteca, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ISD030414EM8 | Instituto para la Seguridad y la Democracia, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| IPP8110152A5 | Instituto Pedagógico para Problemas del Lenguaje, I.A.P. | Asistencial |
| IPR660627GU2 | Instituto Poblano de Readaptación, A.C. | Asistencial |
| IRV950801EJ6 | Instituto Renacimiento del Valle, A.C. | Educativa |
| IRE620704R4A | Instituto Renacimiento, A.C. | Educativa |
| ISJ921216NMA | Instituto San Juan Bautista Lasalle de Sombrerete Zacatecas, A.C. | Educativa |
| ISV110415T55 | Instituto Semilla de Vida, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ISA810619L65 | Instituto Sinaloense de Asistencia Psicoterapéutica, I.A.P. | Asistencial |
| ISE7209222E1 | Instituto Social y Escolar de Puebla, A.C. | Educativa |
| ISO790220EQA | Instituto Sonora, A.C. | Educativa |
| ISI9607043L7 | Instituto Superior de Informática y Computación, A.C. | Educativa |
| ISF100121N52 | Instituto Superior Fundamento para la Familia, A.C. | Asistencial |
| ITC071016330 | Instituto Tapia Centeno, A.C. | Educativa |
| ITA630119398 | Instituto Tecnológico Autónomo de México. | Educativa |
| ITE430714KI0 | Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey. | Educativa |
| ITN100302HD6 | Instituto Tierra Nueva de Iguala, A.C. | Educativa |
| ITX0211118J7 | Instituto Tumben Xch Upal, A.C. | Asistencial |
| IID1301287X4 | Integración Inclusión y Deporte Adaptado, A.C. | Asistencial |
| ISY110208EEA | Integración Social Yolvi, A.C. | Asistencial |
| ISD111208HB0 | Interculturalidad, Salud y Derechos, A.C. | Asistencial |
| IPD970106GZ8 | Internacional Pro derechos Humanos, A.C. | Asistencial |
| IIG581106DJ9 | Internado Infantil Guadalupano, A.C. | Educativa |
| ISA100816N56 | Investigación Social y Aplicaciones, A.C. | Asistencial |
| ISS140120C92 | Investigación y Soluciones Socioambientales, A.C. | Ecológica |
| IDE1306106X4 | Invidentes Delicias, I.A.S.P. | Asistencial |
| ISB1311137A2 | Invidentes Sin Barreras, A.C. | Asistencial |
| IME9508161J2 | IPAS México, A.C. | Asistencial |
| IUI140627HN0 | IQ Por una Inteligencia Más Feliz, A.C. | Asistencial |
| ISP051220KQ4 | Istaku Spinini, A.C. | Asistencial |
| IME090528513 | ITDP México, A.C. | Ecológica |
| IXI0012059N1 | Ixim, A.C. | Asistencial |
| INU160216QE7 | Iyari Nunuchi, A.C. | Asistencial |
| JAM870903SC9 | J. Abraham Martínez B., A.C. | Educativa |
| JJJ160127C41 | Ja Jekypye Ja Aamypye, A.C. | Cultural |
| JAN121003JY1 | Jandorsy, A.C. | Asistencial |
| JMA121025LR0 | Jesucristo Misericordioso Ayuda de Niños con Cáncer, A.C. | Asistencial |
| JSO150513TN8 | Jesucristo Socorro Oportuno, A.C. | Asistencial |
| JAA071127E42 | Jorge Alfredo Aguirre Rivero, Corazón de Ángel para el DiagnósticoOportuno de Cáncer en la Mujer y el Hombre, A.C. | Asistencial |
| JCC060621UR2 | Jóvenes Constructores de la Comunidad, A.C. | Asistencial |
| JEM110314RK2 | Jóvenes en Movimiento, I.A.S.P. | Asistencial |
| JMF970707B1A | Jóvenes Mexicanos en Fraternidad, I.A.P. | Asistencial |
| JMM040305JV2 | Jóvenes Mexicanos en Movimiento, A.C. | Asistencial |
| JUE1304111D2 | Jóvenes Unidos en Apoyo al Campo, A.C | Asistencial |
| JFE740628LS1 | Juan Ferrándiz, A.C. | Educativa |
| JXS691024U2A | Juan XXIII al Servicio de los Pobres, A.C. | Asistencial |
| JPA050614EX7 | Jubilados y Pensionados Adultos Mayores y Edad Avanzada de laCañada Grupo Compresión, I.A.P. | Asistencial |
| JGR080324G69 | Juguemos a Grabar, A.C. | Cultural |
| JLG960422KN9 | Junior League de Guadalajara, A.C. | Asistencial |
| JFV1105124T5 | Juntemos Fuerzas por Veracruz, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| JCO160223U28 | Juntos Conociendo, A.C. | Asistencial |
| JCD111114KY3 | Juntos contra el Dolor, A.C. | Asistencial |
| JMU101117PDA | Juntos de la Mano por una Vida Mejor, I.A.P. | Asistencial |
| JFU110831PQ8 | Juntos Forjando un Mundo Mejor, A.C. | Asistencial |
| JSI101019DY1 | Juntos Sillaton, A.C. | Asistencial |
| JDM101213ED3 | Juventud 2010, A.C. | Asistencial |
| JDA1006257Z2 | Juventud Despertando a la Vida, A.C. | Asistencial |
| JEP160426PI1 | Juventud Emprendedora Poblana, A.C. | Cultural |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| JAV160510923 | Juventus & Veritas, A.C. | Asistencial |
| KGM110224GK5 | Kalan Guardia en Maya, A.C. | Cultural |
| KKP110131442 | Kanan Kab Protección del Mundo, A.C. | Ecológica |
| KIS1108157U4 | Kanik Información Sexual, I.A.P. | Asistencial |
| KAR001010V61 | Kardias, A.C. | Asistencial |
| KPB140829AG6 | Karma Pro Beneficio de Baja California, A.C. | Asistencial |
| KKI020108TF3 | Kaxil Kiuic, A.C. | Cultural |
| KAG090805LK9 | Kinal Antzetik Guerrero, A.C. | Asistencial |
| KTF150828KX6 | Ko´ox Tani Fundación para el Desarrollo Comunitario y la InclusiónSocial, A.C. | Asistencial |
| ANI941020AL7 | La Alegría de los Niños, I.A.P. | Asistencial |
| CSA881213RW9 | La Casa de la Sal, A.C. | Asistencial |
| CNT091214210 | La Casa de los Niños de Tezonapa, A.C. | Asistencial |
| CNA12071656A | La Casa de Nadie, A.C. | Cultural |
| CMA1212061G8 | La Casa del Maquío, A.C. | Cultural |
| CPC110912GP6 | La Cuadra Provoca Ciudad, A.C. | Asistencial |
| FUP020909IN6 | La Familia un Proyecto del Futuro, A.C. | Asistencial |
| CET960209T90 | La Gaviota Centro de Atención a la Discapacidad Infantil, I.A.P. | Asistencial |
| JEP0410047C9 | La Jugarreta Espacios de Participación, A.C. | Asistencial |
| MAC990527QR9 | La Matatena Asociación de Cine para Niñas y Niños, A.C. | Cultural |
| MET150116MA6 | La Misión es Tú Salud, A.C. | Asistencial |
| NCU0512012F0 | La Nueva Civilización Universal, A.C. | Asistencial |
| PCC0112067Q6 | La Panadería Centro Cultural de Arte, A.C. | Cultural |
| ROS6207252Z4 | La Rosa, A.C. | Educativa |
| TDC130603259 | La Tablée Des Chefs México, A.C. | Asistencial |
| TGA100719S96 | La Transformación del Graffiti al Arte Pictórico, A.C. | Cultural |
| UFA051001QV6 | La Universidad de la Familia, A.C. | Asistencial |
| VUF050422IB4 | La Vivienda un Factor de Bienestar Social, A.C. | Asistencial |
| LSS090105AL6 | Labor Social Santa María Tepantlali, A.C. | Asistencial |
| LCU660124DB5 | Labor y Cultura, A.C. | Educativa |
| LIC110316IAA | Laboratorio de Investigación en Control Reconfigurable, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| LPC080930D68 | Laboratorios para Profesionales de Cine y Creación, A.C. | Cultural |
| LTQ130202256 | Laguna Te Queremos, A.C. | Asistencial |
| GES0910069H6 | Las Gemas Escondidas, A.C. | Asistencial |
| HCD020516PS8 | Las Hormigas Comunidad en Desarrollo, A.C. | Asistencial |
| QIF090918MN2 | Las Quintas Institución Filantropica, A.C. | Asistencial |
| RCC140127C76 | Las Reinas Chulas Cabaret y Derechos Humanos, A.C. | Cultural |
| LVI080821RP2 | Latidos de Vida, A.B.P. | Asistencial |
| LLU1301106F9 | Launa Lazos de Unión Nacional, A.C. | Asistencial |
| LAE1608268A0 | Lazos de Amor y Esperanza, A.C. | Asistencial |
| APL970131TQ5 | Lazos, I.A.P. | Asistencial |
| LNI160503P93 | Leer Nos Incluye a Todos, I.A.P. | Cultural |
| LEN131011ID8 | Lenam, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| LMO101109UF2 | Leones de los Mochis, I.A.P. | Asistencial |
| LCA150319BS2 | Levántate y Camina, A.C. | Asistencial |
| LEI071114E6A | Libertad e Igualdad por un México Unido a los Derechos Humanos,A.C. | Asistencial |
| LPM1211121K9 | Libertare, Psicología Motivacional, A.C. | Asistencial |
| LFC910502ENA | Libre y Feliz, A.C. | Asistencial |
| LPU111019941 | Libros para Pueblos, A.C. | Cultural |
| LAO071228MM0 | Liceo de Artes y Oficios, A.C. | Educativa |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| LSI010913IWA | Líderes del Siglo, A.C. | Educativa |
| LIG000308QG0 | Liga Mac, A.C. | Asistencial |
| LUE131112A22 | Lightshine, Una Esperanza Viva, A.C. | Asistencial |
| LIS000810FH0 | Lions In Sight de México, I.A.P. | Asistencial |
| LAL1102105QA | Llamados a Libertad y a Madurez, A.C. | Asistencial |
| LFR080530H63 | Llevando Fruto, A.C. | Asistencial |
| LTO100729KP7 | Lluvia para Todos, A.C. | Ecológica |
| LQN050818QQ9 | Lo Que Nos Mueve Eres Tú, A.C. | Asistencial |
| CCF060118TV3 | Los Cabos Children Foundation, A.C. | Asistencial |
| HAN820816I18 | Los Hermanos del Anciano, A.C. | Asistencial |
| IMA0812199C7 | Los Inocentes de María, A.C. | Asistencial |
| PAC110224CX6 | Los Pedregales en Acción, A.C. | Asistencial |
| LUZ14082522A | Luchamos Unidos Zacapoaxtlas Hacia una Vida Mejor, A.C. | Asistencial |
| LVS130211GF0 | Luchando por Vivir y Servir, A.C. | Asistencial |
| LME020710U64 | Luchar para Mejorar, A.C. | Asistencial |
| LAC970905PY9 | Lutisuc Asociación Cultural, I.A.P. | Asistencial |
| LVA150401P53 | Luz de Vida al Adulto Mayor, A.C. | Asistencial |
| LEE141010JD3 | Luz y Esperanza para la Epilepsia, A.C. | Asistencial |
| MAC140702RF8 | Macevi, A.C. | Asistencial |
| MAC120824225 | MACOBALY, A.C. | Cultural |
| MTV15022027A | Madre Tierra Viva, A.C. | Ecológica |
| MFY160909KH6 | Maestras del Fuego Yucatán, A.C. | Asistencial |
| MPR140221GD0 | Maestras Pias de Rimini, A.C. | Asistencial |
| MAG0401142T4 | Magnanimitas, A.C. | Asistencial |
| MAC1605317K2 | Malala Academia, I.A.P. | Asistencial |
| MDI130605HF5 | Mamá Digital, I.A.P. | Asistencial |
| MPA690625IZ3 | Mamá Paulita, A.C. | Asistencial |
| MUR001123LL1 | Mamás Unidas por la Rehabilitación de sus Hijos, A.C. | Asistencial |
| MCC1507275R2 | Mana Caído del Cielo, A.C. | Asistencial |
| MOB130716B41 | Mandar Obedeciendo, A.C. | Asistencial |
| MQH080228B52 | Manitas que Hablan Nogales, I.A.P. | Asistencial |
| MUD151117E35 | Manitas Unidas por la Discapacidad, I.A.P. | Asistencial |
| MAC9307076P1 | Mano Amiga de Chalco, S.C. | Educativa |
| MAI8712246W6 | Mano Amiga de Irapuato, S.C. | Educativa |
| MAP940117CP9 | Mano Amiga de Puebla, S.C. | Educativa |
| MAC8912114FA | Mano Amiga La Cima, A.B.P. | Educativa |
| MAT010118Q19 | Mano Amiga Piedras Negras, A.C. | Educativa |
| MBL0504133HA | Mano Blanca, A.C. | Asistencial |
| MRE100614QE7 | Manos al Reskt, A.C. | Asistencial |
| MAD07042436A | Manos Amigas por la Discapacidad, I.A.P. | Asistencial |
| MCA090526HSA | Manos Capaces, I.A.P. | Asistencial |
| MAY130117867 | Manos de Apoyo y Vida, A.C. | Asistencial |
| MAY030917BP7 | Manos de Ayuda, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| MEX160905AG9 | Manos de Éxito, A.C. | Asistencial |
| MUC030616V49 | Manos Unidas Contra el Cáncer, A.C. | Asistencial |
| MUS140110KC6 | Manos Unidas por el Sur de Mérida, A.C. | Asistencial |
| MVE150626CW5 | Manos y Voces por la Educación, A.C. | Asistencial |
| MRE140711LB5 | Mapa Renacer, A.C. | Asistencial |
| MAM010228880 | Mar Adentro de México, A.C. | Asistencial |
| MMF090601412 | Mar...Es de México Fundación Santa Lucía, A.C. | Becante |
| MAL8706025B2 | María Almaguer, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| MCS140804624 | María Casa de Santidad, A.C. | Asistencial |
| MSA001013MRA | Mariana Sala, I.A.P. | Asistencial |
| MMW070810225 | Mariposa de Felicidad, A.C. | Asistencial |
| MMA1306174C7 | Martes de Mujeres AMPM Alianza de Mujeres por Mujeres, A.C. | Asistencial |
| MDQ040220EM0 | Más Dulce que la Miel, A.C. | Asistencial |
| MKA120723MD8 | Maseual Kamatis, A.C. | Cultural |
| MCW1503129Z0 | Master Constantine World Foundation for Peace, Health, Ligth, A.C. | Asistencial |
| MOO151111PHA | Mateo Oliva Oliva, A.C. | Cultural |
| MPU120329787 | Maw Pide un Deseo, A.C. | Asistencial |
| MAY081121NC8 | Mayama, A.C. | Asistencial |
| MAS970225TD1 | Medicina y Asistencia Social, A.C. | Asistencial |
| MSF080414TM6 | Médicos sin Fronteras en México, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| MAC1108118ZA | Medio Ambiente y Comunidad CEDO, A.C. | Ecológica |
| MEF070622G89 | MEFI-BOSET, A.C. | Asistencial |
| MUH130910RL0 | Mejorando un Hogar, I.A.P. | Asistencial |
| MNF090212D46 | Mejoremos Nuestro Futuro Enseñando a Prevenir, A.C. | Asistencial |
| MLM141209V17 | Mejores Líderes de México, A.C. | Cultural |
| MXO050225QI5 | Melel Xojobal, A.C. | Asistencial |
| MTO990428DA3 | Memoria y Tolerancia, A.C. | Asistencial |
| MAY080924R24 | Mensajeros de Ayuda, A.C. | Asistencial |
| MAL061101PA4 | Mentes con Alas, A.C. | Asistencial |
| MVQ9506028Z0 | Mese Vasco de Quiroga, I.A.P. | Asistencial |
| MGG1111054W1 | Mestizas Genero y Gestión Cultural, A.C. | Cultural |
| MST150618L53 | Meta Sport tu Bienestar, A.C. | Asistencial |
| MPV051006954 | Mexicanos Primero, Visión 2030, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| MVC151126K45 | Mexicanos vs Corrupción e Impunidad, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| MAS071016R18 | México Arte y Salud, A.C. | Asistencial |
| MBF170518FL8 | México Blanco Fundación, A.C. | Asistencial |
| MCC140804Q72 | México Círculo Civil, A.C. | Asistencial |
| MEA091012378 | México Evalua, Centro de Análisis de Políticas Públicas, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| MMU1211142N0 | México Me Uno, A.C. | Asistencial |
| MSF151209PP4 | México Sin Fronteras, A.C. | Cultural |
| MSH130322QX0 | México sin Hambre-Casa Sinergia Productiva por la Alimentación y Desarrollo Rural y Urbano, A.C. | Asistencial |
| MUP9802045KA | México Unido Pro Derechos Humanos, A.C. | Asistencial |
| MAR111211SQA | México, Alianza Rural de Ideas Autónomas, S.C. | Asistencial |
| MUA071109J80 | Mexiquenses por una Ayuda Mutua, A.C. | Asistencial |
| MBI160507IS3 | Meyaj Biin, A.C. | Asistencial |
| MSC000710JQ0 | Miel Solidaria Campesina, A.C. | Asistencial |
| MDN1208133X2 | Ministerios Dios con Nosotros, A.C. | Asistencial |
| MCA000726CG1 | Ministerios el Calvario, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| MPV961203BV9 | Ministerios Pan de Vida, I.A.P. | Asistencial |
| MVI090713EG3 | Mira por la Vida, I.A.P. | Asistencial |
| MPC040707QK1 | Misericordia a Personas con Capacidades Diferentes MAPCCDI, A.C. | Asistencial |
| MAM060324K21 | Misión Acción México, A.C. | Asistencial |
| MFL0708214A6 | Misión de las Flores, A.C. | Asistencial |
| MNA050330N2A | Misión de Naím, I.A.P. | Asistencial |
| MNS1411144L2 | Misión de Nuestra Señora del Rosario, I.A.P. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| MSC000320GF8 | Misión del Sagrado Corazón de Jesús, A.C. | Asistencial |
| MSC140708EL3 | Misión del Sagrado Corazón de Jesús, I.A.S.P. | Asistencial |
| MIC041207MJ8 | Misión Isaías 55, A.C. | Asistencial |
| MMU990325DC1 | Misión Mujer, A.C. | Asistencial |
| MNO040227H3A | Misión Nosotros, A.C. | Asistencial |
| MCC001124DC1 | Misiones Coloniales de Chihuahua, A.C. | Cultural |
| MFF0604245M4 | Mixbaal Fondo para el Fomento de la Educación, A.C. | Cultural |
| MBA0506304B9 | Mizran de la Baja, A.C. | Asistencial |
| MDF110307KT0 | Modelo de Formación Integral Diseña El Cambio, A.C. | Asistencial |
| MNI170411IG2 | Mohua Nika, A.C. | Asistencial |
| MHA081001C28 | Monte Halac, A.C. | Asistencial |
| MET120127LM0 | Mótivate, Experimenta y Transmite Salud, A.C. | Asistencial |
| MAS080125QM5 | Movilización de Agrupaciones Sociales por México, A.C. | Asistencial |
| MCO111018JH8 | Movimiento Colibri, A.C. | Asistencial |
| MCO121024GK3 | Movimiento Congruencia, A.C. | Asistencial |
| MCI121030SU1 | Movimiento Cultural Multidisciplinario, A.C. | Cultural |
| MHC161223I49 | Movimiento Hecho Con Capacidad, A.B.P. | Asistencial |
| MLQ110819DT1 | Movimiento Lo que nos Une, A.C. | Asistencial |
| MNA990217TD7 | Movimiento Nacional Anticorrupción, A.C. | Asistencial |
| MUI140207FF8 | Movimiento Unido por la Infancia, A.C. | Asistencial |
| MUM0401267L0 | MU´UCH MU´UK´IIL TULUM, A.C. | Asistencial |
| MUC1105123U5 | Mucceddna de Tehuacán, A.C. | Asistencial |
| MEM120803CT9 | Mujer es Movimiento Rosa, A.C. | Asistencial |
| MSC1510099G7 | Mujer sin Cáncer, A.C. | Asistencial |
| MAE080201CN9 | Mujeres Avanzando por el Estado de Guerrero Maegro, A.C. | Asistencial |
| MAN111101ET0 | Mujeres con Angel, A.C. | Asistencial |
| MNP141022UV4 | Mujeres con Nuevo Pensamiento, A.C. | Asistencial |
| MES060325RS3 | Mujeres de Esperanza, I.A.P. | Asistencial |
| MVA100628DK1 | Mujeres de Valor, A.B.P. | Asistencial |
| MFR990825CG7 | Mujeres en Frecuencia, A.C. | Asistencial |
| MNC111115C87 | Mujeres Nuevo Comienzo, A.C. | Asistencial |
| MSM151215DG4 | Mujeres por la Salud, Musa, A.C. | Asistencial |
| MQS120630GH6 | Mujeres que saben creer, A.C. | Asistencial |
| FMQ1405268H6 | Mujeres Que Viven, A.C. | Asistencial |
| MRL140324D50 | Mujeres Rompiendo los Límites, A.C. | Asistencial |
| MUS080327AX1 | Mujeres Unidas al Servicio del Estado, A.C. | Asistencial |
| MUR161012TC5 | Mujeres Unidas Rompiendo Cadenas, A.C. | Asistencial |
| MVF051205LY4 | Mujeres Vasos Frágiles, A.C. | Asistencial |
| MXL090807HR0 | Mujeres, Xochiquetzal en lucha por su Dignidad, A.C. | Asistencial |
| MSA140711T82 | Mulierss Sonora, A.C. | Asistencial |
| MFA010912AL9 | Mundo Familiar, A.C. | Educativa |
| MSU040622G26 | Mundo Sustentable, A.C. | Ecológica |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| MUS110523NQ5 | MUSAI, A.C. | Asistencial |
| MAC0508226R0 | Museo del Acero, A.C. | Museos Privados conAcceso al Público enGeneral |
| MAR121026S42 | Museo del Árbol Rotario, A.C. | Ecológica |
| MHN000630TX4 | Museo Histórico Naval de Acapulco, A.C. | Museos Privados conAcceso al Público enGeneral |
| MSA140623GA0 | Museo Submarino de Arte, A.C. | Ecológica |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| MTO0711016S0 | Museo Textil de Oaxaca, A.C. | Museos Privados conAcceso al Público enGeneral |
| MUS130913NB2 | Muso, I.A.P. | Asistencial |
| MXL160602NP0 | MXLC, A.C. | Desarrollo Social |
| NEI140620TK1 | Nada es Imposible para Dios, A.C. | Asistencial |
| NTV1008093L0 | NAIRZU Transformando Vidas, A.C. | Asistencial |
| NAN080311IF4 | NANMA, A.C. | Asistencial |
| NTK150216149 | Napawika Tibupo Kawi, A.C. | Asistencial |
| NSO071122R42 | Narconon Sonora, A.C. | Asistencial |
| NSF030131EM3 | Naturaleza sin Fronteras, A.C. | Ecológica |
| NCS121028G75 | Naturaleza y Cultura Sierra Madre, A.C. | Ecológica |
| NCC901024GJ1 | Naturalia Comité para la Conservación de Especies Silvestres, A.C. | Reproducción de Especiesen Protección y Peligro deExtinción |
| NAT160502F96 | Naturania, A.C. | Asistencial |
| NAZ131001K27 | Nazareos, I.A.P. | Asistencial |
| NET160701QR1 | Netei, A.C. | Cultural |
| NSO160120FY4 | Nido Social, A.C. | Asistencial |
| NVP1506193J9 | Niños con Visión y Propósito, A.C. | Asistencial |
| NCT090223JG2 | Niños de Cristal de Tlaxcala, A.C. | Asistencial |
| NIM051215111 | Niños Iluminan México, A.C. | Asistencial |
| NCI0504117N1 | Niños por la Ciencia, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| NAE070824UK6 | Niños y Adolescentes en Armonía, A.C. | Asistencial |
| NNS010129D68 | Niños y Niñas de la Sierra, I.A.P. | Asistencial |
| NNM9602156H4 | Niños y Niñas de México, A.C. | Asistencial |
| NMD1004082BA | No me de la Vida Producciones, A.C. | Cultural |
| NNS070607IV2 | Nos Noroeste Sustentable, A.C. | Ecológica |
| NTC030520RV0 | Nosotros También Contamos, I.A.P. | Asistencial |
| NCA0811245K8 | Nuestra Casita, A.C. | Asistencial |
| NFE130115M23 | Nuestra Fuerza es Nuestro Trabajo, A.C. | Asistencial |
| NGU160222UD3 | Nuestro Guanajuato, A.C. | Asistencial |
| NTE160907386 | Nuestro Tequio, A.C. | Asistencial |
| NAM0410052H2 | Nuevo Amigo, A.C. | Asistencial |
| NME960502IW4 | Nuevo Mundo en Educación Especial Querétaro, I.A.P. | Asistencial |
| NHB151126579 | Nuevos Horizontes Betesda, A.C. | Asistencial |
| NUP140411378 | Nupali, A.C. | Asistencial |
| OAS160405IH5 | Oasis After School Program, A.C. | Asistencial |
| OAD070427KB0 | Oasis de los Ancianos Desamparados, A.C. | Asistencial |
| OLA1401289B4 | Obra Libre de Adiciones Jalisco, A.C. | Asistencial |
| OBS1304191F8 | OBSERBC, A.C. | Asistencial |
| OVI1501215J6 | Océanos Vivientes, A.C. | Ecológica |
| OAS150902N2A | Ocelote Artes y Sostenibilidad, A.C. | Cultural |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| OCH0111135E2 | Ochpanistli, A.C. | Cultural |
| ODD030131512 | Oficina de Defensoría de los Derechos del la Infancia, A.C. | Asistencial |
| OEE050818J16 | Olimpiadas Especiales del Estado de Veracruz, A.C. | Asistencial |
| OJE111226RH2 | Ollín, Jóvenes en Movimiento, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| OSO121001GI4 | Olmeca Soy, A.C. | Asistencial |
| OIM970714DW3 | OMS Internacional México, A.C. | Asistencial |
| OTT161012PX5 | One, Two, Three for The Human Rights, A.C. | Cultural |
| OMA130517S46 | Opera María, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| OSI0005187I4 | Operación Servir Internacional, A.C. | Asistencial |
| OCI071121ISA | Oportunidad Ciudadana, A.C. | Asistencial |
| OTM130401R25 | Orcas Explora tu Mundo, A.C. | Asistencial |
| ONI140828R36 | Ordem del Nid, A.C. | Cultural |
| OMA0309264Q8 | Orfanatorio de Mazatlán, I.A.P. | Asistencial |
| OPA8711246Y8 | Orfanatorio la Paz, A.C. | Asistencial |
| ONI850729S57 | Organismo de Nutrición Infantil, A.C. | Asistencial |
| OMP901205IR5 | Organismo Mexicano Promotor del Desarrollo Integral de losDiscapacitados Visuales, I.A.P. | Asistencial |
| OAM120831384 | Organización de Ayuda Malinali hasta Lograr la Igualdad deOportunidades entre Mujeres y Hombres, A.C. | Asistencial |
| OLO120417LB1 | Organización de Lenguas Originarias y Gestores del Estado deChiapas, A.C. | Asistencial |
| OSA850131ES4 | Organización de Servicios y Ayuda para la Navidad de los Enfermos, A.C. | Asistencial |
| OGU0505277NA | Organización General de Unidad Nacional, A.C. | Asistencial |
| OIV1201257U9 | Organización Internacional Vida Independiente para Personas conDiscapacidad San Luis Potosí, A.C. | Asistencial |
| OCI1511182T7 | Organización para el Crecimiento Integral de la Población en Estado Vulnerable CIPO, A.C. | Asistencial |
| ODC0109069A0 | Organización para el Desarrollo Comunitario, A.C. | Asistencial |
| OPM091207E39 | Organización Pro-Bienestar de la Mujer, A.C. | Asistencial |
| OSM120120P7A | Organización Smiles, A.C. | Asistencial |
| OSD001005BLA | Organización Social por la Defensa y el Progreso de Chiapas, A.C. | Asistencial |
| OCI091216TY2 | Orgullo Ciudadano, A.C. | Asistencial |
| OSJ750929RW7 | Orientación Social Juvenil Femenina, A.C. | Asistencial |
| ORN1010078J5 | Ornaprodu, A.C. | Asistencial |
| OCM060331461 | Orquesta de Cámara Metropolitana ARS-NOVA, S.C. | Cultural |
| OSU0203063R7 | Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma del Estado deHidalgo, A. C. | Cultural |
| OSI000518CW3 | Orquesta Sinfónica Infantil de Nezahualcóyotl, A.C. | Cultural |
| OCB911015TV0 | Orquestas, Coros y Bandas Juveniles de Nuevo León, A.B.P. | Cultural |
| OVC050824M32 | OSC, Vive Cadegomo, A.C. | Asistencial |
| OBA101222FK0 | Ostomizados del Bajío, A.C. | Asistencial |
| OOP000125CX7 | Otra Oportunidad, A.C. | Asistencial |
| OTM110720IB9 | Otro Tiempo México, A.C. | Cultural |
| OCI161021V84 | Ovis de Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| OME960319729 | Oxfam México, A.C. | Asistencial |
| OSE970611EP2 | Oxford School of English, A.C. | Educativa |
| PGG120830J96 | Pacho, Gor y Goga, A.C. | Asistencial |
| PCA160127EU2 | Pacientes de Corazón, A.C. | Asistencial |
| PRJ140812PA5 | Pacientes Renales de Jalisco, A.C. | Asistencial |
| PAC110308VB2 | Pactos, A.C. | Asistencial |
| PHN150518NB2 | Padres e Hijos con Necesidades Especiales, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| PAI160609Q13 | Paidi, I.A.P. | Asistencial |
| PVC120517NF0 | Palabra de Vida, Centro de Rehabilitación, A.C. | Asistencial |
| PVI780210D77 | Pan de Vida, A.C. | Asistencial |
| PND091114BF8 | Panteras Negras Deportivo de Mexicali, A.C. | Asistencial |
| PEF130404TX3 | Paola Espinosa Fundación, A.C. | Asistencial |
| PNM1411056Q7 | Parlamento Nacional de la Mujer, A.C. | Asistencial |
| PCA111017PF9 | Parque La Colorada de Alamos, A.C. | Ecológica |
| PVE1205293H1 | Pasión Por Veracruz, A.C. | Asistencial |
| PTM130306CV0 | Pasión y Trabajo por México, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| PAP120514T96 | Paso a Paso con Él, A.C. | Asistencial |
| PES140905KC5 | Paso de Esperanza, A.C. | Asistencial |
| PVE110511V71 | Pasos Verdes, A.C. | Ecológica |
| PAM900904FR0 | Pastoral del Amor, A.C. | Asistencial |
| PAS1202103Q0 | Patronato Amigos de la Sierra de Arteaga, Coahuila, A.C. | Ecológica |
| PAT120920294 | Patronato Amigos por Ti, A.C. | Asistencial |
| PCH960627EP5 | Patronato Casa Hogar Amparo, I.A.P. | Asistencial |
| PCH900207DWA | Patronato Casa Hogar Elim, A.C. | Asistencial |
| PCN100513US2 | Patronato Club de Niños y Niñas de San Luis, A.C. | Asistencial |
| PCI950712H50 | Patronato Cuajimalpa, I.A.P. | Asistencial |
| PCE101026GI0 | Patronato Cultural Ecológico Animal, A.C. | Ecológica |
| PCE770330144 | Patronato Cultural y Educativo de Reynosa, A.C. | Educativa |
| PAO001113DG0 | Patronato de Amigos de la Orquesta de Baja California, A.C. | Cultural |
| PAC000504DP6 | Patronato de Arte Contemporáneo, A.C. | Cultural |
| PFS9612202H6 | Patronato de Fomento a la Salud y Bienestar Alvaradeño, A.C. | Asistencial |
| PCH8409207H2 | Patronato de la Costa de Hermosillo, I.A.P. | Asistencial |
| PES041102SW9 | Patronato de la Escuela Superior de Música y Danza de Monterrey,A.C. | Cultural |
| PUA15110914A | Patronato de la Universidad Autónoma de Yucatán Cultura paraTodos, A.C. | Cultural |
| PME8308081H9 | Patronato de los Millones de Escobas, A.C. | Asistencial |
| PAD940801UQ8 | Patronato del Asilo Divina Providencia, I.A.P. | Asistencial |
| PCE010117JR7 | Patronato del Centro Estatal de Cancerología de Colima, I.A.P. | Asistencial |
| PCH7609271Y4 | Patronato del Colegio Hidalgo de Huauchinango, A.C. | Educativa |
| PFI960305969 | Patronato del Festival Internacional de Cine en Guadalajara, A.C.Universidad de Guadalajara. | Cultural |
| PHC001211HR8 | Patronato del H. Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Villa deÁlvarez, A.C. | Asistencial |
| PHR100813MN6 | Patronato del Hospital Regional Universitario Colima, I.A.P. | Asistencial |
| PMN040830HI5 | Patronato del Museo del Niño de Ciudad Juárez, A.C. | Cultural |
| PNC9805151I3 | Patronato del Nevado de Colima y Cuencas Adyacentes, A.C. | Ecológica |
| PDN121031M8A | Patronato Dr. Nicolas San Juan, Toluca, I.A.P. | Asistencial |
| PFA120420B3A | Patronato Fondo de Arte Contemporáneo, A.C. | Cultural |
| PJD021121M61 | Patronato Jesús de la Divina Misericordia, I. A. P. | Asistencial |
| PMC090223IY1 | Patronato Madre de la Caridad de Quesería, I.A.P. | Asistencial |
| PAA100317I48 | Patronato para la Atención al Adulto Mayor de Huajuapan, A.C. | Asistencial |
| PPH150622T50 | Patronato Philomúsica, A.C. | Cultural |
| PUY121211AT1 | Patronato por un Yucatán sin Adicciones, A.C. | Asistencial |
| PPC040921IU4 | Patronato Pro Construcción de Casa del Migrante Reynosa, A.C. | Asistencial |
| PEE891130DL2 | Patronato Pro Educación Especial al Niño Tecomense, I.A.P. | Asistencial |
| PPR070119AP7 | Patronato Pro Restauración y Conservación Fray Diego deBasalenque, A.C. | Cultural |
| PPE770627856 | Patronato Pro-Educación del Municipio de Ahome, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| PPR000612NLA | Patronato Prosur, A.B.P. | Asistencial |
| PPQ120306T28 | Patronato Psicológico Querétaro, I.A.P. | Asistencial |
| PRA0405204H1 | Patronato Regiomontano de Asistencia Social, A.B.P. | Asistencial |
| PSA150725H10 | Patronato Santafé, I.A.P. | Asistencial |
| PAO120612C53 | Patronato y Sociedad de Amigos de la Orquesta Filarmónica de laUNAM, A.C. | Cultural |
| PES070919UD0 | Paz Es, A.B.P. | Asistencial |
| PBI120229ID8 | Paz y Bien, A.B.P. | Asistencial |
| PCC091114C95 | Paz y Convivencia Ciudadana, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| PKA1008267Q8 | Pelagios Kakunjá, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| PPA980114NS7 | Pensamiento, Palabra y Acción en Movimiento, A.C. | Asistencial |
| PAA1206265H8 | Pequeñas Alitas de Angel, A.C. | Asistencial |
| PGQ1611223J1 | Pequeños Gigantes Que Transforman, A.C. | Asistencial |
| PAM030607NX5 | Pequitas de Amor, A.C. | Asistencial |
| PME1009303A5 | Peraj México, A.C. | Asistencial |
| PNA1501136Z1 | Philosophiae Naturalis, A.C. | Cultural |
| PCO130426HR2 | Piensa con el Corazón, A.C. | Asistencial |
| PLA1101187EA | Pink Life Against Breast Cancer, A.C. | Asistencial |
| PUM120123MXA | Pintando un Mundo de Amor, A.C. | Asistencial |
| PGS151112K54 | Pintemos Grandes Sonrisas, A.C. | Asistencial |
| PGT070802V16 | Plan Génesis 13, A.C. | Asistencial |
| PLA130418DVA | Plant-For-The-Planet, A.C. | Ecológica |
| PPC130605PK2 | Plataforma de Promoción Cultural y Bienestar Unilud, A.C. | Cultural |
| PID1103311E4 | Plataforma Integral de Desarrollo Sustentable Pides, A.C. | Asistencial |
| PEE130219KP2 | Plenitude Engrandeciendo Experiencias, A.C. | Asistencial |
| PSE140122U84 | Plexus: Servir es Vivir, A.C. | Asistencial |
| PCI070320BK3 | Poder Cívico, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| PJE160425MG2 | Poder Juvenil Emprendedor, A.C. | Asistencial |
| PIC130111IC6 | Polo de Inteligencia y Competitividad Empresarial, A.C. | Asistencial |
| PON0412025S0 | Ponguinguiola, A.C. | Asistencial |
| APR150520MW9 | Por Amor a mi Prójimo, A.C. | Asistencial |
| BCI0512034Z9 | Por el Bien Ciudadano, A.C. | Asistencial |
| DPS150528G63 | Por el Desarrollo y Producción Social, A.C. | Asistencial |
| CEA130320DK4 | Por la Cultura, Ecología y Acción Asistencial, HumanidadSustentable, A.C. | Asistencial |
| EDU130116CW4 | Por la Educación, I.A.P. | Asistencial |
| IRR0505178E1 | Por la Igualdad y Realidad de Red de Género en México, A.C. | Asistencial |
| UPN091202IV9 | Por la Unidad y Progreso de Nuestros Pueblos, A.C. | Asistencial |
| PLA1103173F1 | Por las Playas, A.C. | Ecológica |
| MCC1212144C2 | Por México, Comprometidos y con la Sociedad Civil, A.C. | Asistencial |
| PUN111012RF3 | Por un Neza SN Barreras, A.C. | Asistencial |
| UFG1103044E7 | Por una Familia Global, A.C. | Asistencial |
| UMA060324LA5 | Por una Mirada de Amor, I.A.P. | Asistencial |
| PVI111021GX6 | Prefiero Vivir, I.A.P. | Asistencial |
| PLU1509078U0 | Premios Luminus, A.C. | Cultural |
| PSS010808LN7 | Preparatoria La Salle-Simón Bolivar, A.C. | Educativa |
| PCR141101B10 | Prevención de Conductas de Riesgo, A.C. | Asistencial |
| PCE040622K93 | Prevención y Control de Emergencia de Pedro Escobedo, A.C. | Asistencial |
| PFU090819QP0 | Prevenvida Fundación, A.C. | Asistencial |
| PIN160722AE1 | Primero la Infancia, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| PVJ100803D5A | Principios de Vida Jalisco, A.C. | Asistencial |
| PCC5203262G3 | Pro Cultura y Capacitación de la Mujer Mexicana, A.C. | Asistencial |
| PEQ080702T41 | Pro Energía que es vida, A.C. | Asistencial |
| PHS130530QZ6 | Pro Homine sin Fronteras, A.C. | Asistencial |
| PLD1109017W4 | Pro Labore Dei, A.C. | Asistencial |
| PMM131204DG3 | Pro mujer México Apoyo, A.C. | Asistencial |
| PRP1510098M8 | Pro Red Participativa, A.C. | Ecológica |
| PSF791019SN6 | Pro Superación Familiar Neolonesa, A.C. | Asistencial |
| PNC980330L44 | Proayuda a Niños con Cáncer, Luz de Vida, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| PRO770817C16 | Proayuda, I.A.P. | Asistencial |
| PNI9303058A6 | Procasahogar del Niño, A.C. | Asistencial |
| PPX1307236Z0 | Procesos Proambientales Xaquixe, A.C. | Ecológica |
| PEN150706H77 | Procuración y Enlace, A.C. | Asistencial |
| PFM000725GE5 | Prodesarrollo, Finanzas y Microempresa, A.C. | Asistencial |
| PSI030401394 | Pro-Educa Sinaloa I.A.P. | Asistencial |
| PIA970508SD5 | Proeducación, I.A.P. | Asistencial |
| PIF170228QB1 | Prof. Isidro Flores Velasco, I.A.P. | Asistencial |
| PLA150921J6A | Profa. Lilia Aguilar Carvallo, A.C. | Asistencial |
| PJO061011B8A | Pro-Familia de Jornaleros, I.A.P. | Asistencial |
| PSI160818AD6 | Profesionales en Salud Integral Yucatán, A.C. | Asistencial |
| PMS7911235J3 | Profesora Maria Susana Gonzalez de Reyes, A.C. | Educativa |
| PAU0911198R0 | Programa Adopte un Talento, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| PMA951026788 | Programa Mano Amiga a la Niñez, A.C. | Asistencial |
| PNC971006D96 | Programa Niños de la Calle, A.C. | Asistencial |
| PVI091012M61 | Programa Viva, A.C. | Ecológica |
| PMS960702CF3 | Programas de Medicina Social Comunitaria, A.C. | Asistencial |
| PCR070926AG8 | Progreso, Capital del Rock, A.C. | Cultural |
| PEM110407QT9 | Promesa Educativa para México, A.C. | Asistencial |
| PFE111116SH9 | Promesa Femenina, A.C. | Asistencial |
| PSI890624MD5 | Promoción Social Integral, A.C. | Asistencial |
| PAC911028GZ6 | Promoción y Acción Comunitaria, I.A.P. | Asistencial |
| PAY801104HA5 | Promoción y Ayuda, A.C. | Asistencial |
| PAJ9010228GA | Promotora de Apoyo a la Juventud, Institución de Asistencia Privada | Asistencial |
| PBA1506161G3 | Promotora de Bienestar, Alegría y Salud, A.C. | Asistencial |
| PCI1208137H4 | Promotora de Cultura Inédita, A.C. | Cultural |
| PEC140528SR8 | Promotora Educativa y Cultural de Purépero, A.C. | Educativa |
| PDN850330BJ4 | Promotora para el Desarrollo del Niño, A.C. | Educativa |
| PSC901022K77 | Promotora Socio Cultural Leonardo Castellanos, A.C. | Educativa |
| PSU040514SC1 | Promotora Superchicos, A.B.P. | Asistencial |
| PSV770404BN2 | Promotores Sociales Voluntarios, A.C. | Asistencial |
| PME901002A23 | Pronatura México, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| PNO050927RUA | Pronatura Noroeste, A.C. | Ecológica |
| PNP9003312C9 | Pronatura Península de Yucatán, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| PVE0812114F0 | Pronatura Veracruz, A.C. | Ecológica |
| PRO120207224 | Pro-Oncavi, A.C. | Asistencial |
| PAD13062689A | Prospera Alternativas de Desarrollo para México, A.C. | Asistencial |
| PEM041208TN0 | Protección al Embarazo, A.C. | Asistencial |
| PIM160301AX9 | Protección Integral para la Mujer y la Niñez, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| PSJ080311K26 | Provincia San Jose de S.P.L., A.C. | Educativa |
| PPV040518I85 | PROVOSAC Promoción Voluntaria para la Salud, A.C. | Asistencial |
| PAM120813P15 | Proyecto Acceso al Mundo, A.C. | Asistencial |
| PBE0203266D0 | Proyecto Bioregional de Educación Ambiental, A.C. | Ecológica |
| PCO050225H28 | Proyecto Concentrarte, A.C. | Asistencial |
| PGA0912096B7 | Proyecto el Ganso, A.C. | Cultural |
| PBN091112J69 | Proyecto en Beneficio del Niño Mexicano, A.C. | Asistencial |
| PHA910720Q58 | Proyecto Háblame, A.C. | Asistencial |
| PSC140313IZ7 | Proyecto Soñando Contigo, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| PMT110520F63 | Proyectos Misión Tamaulipaz, A.C. | Cultural |
| PVP030827SG5 | Prueba para la Vida Preventive Oncology International México, A.C. | Asistencial |
| PSC0409157I8 | Puente a la Salud Comunitaria, A.C. | Asistencial |
| PTC000616TR9 | Puente de las Tres Culturas, A.C. | Cultural |
| PAB0409304Q8 | Puerta Abierta, I.A.P. | Asistencial |
| PSO0810318P1 | Puerta del Sol, I.A.P. | Asistencial |
| PVN060210HD1 | Puerto Vallarta Navy League, A.C. | Asistencial |
| PEK121109V62 | Punto de Encuentro Krma, A.C. | Asistencial |
| PME8810146R6 | PVO México, A.C. | Asistencial |
| QMA1212203Q1 | Queremos Mexicanos Activos, A.C. | Asistencial |
| QAU1110121J6 | Quiero Aprender por una Vida Digna, A.C. | Asistencial |
| RAI101229JQ6 | Radio Abiera para la Inclusión Social, A.C. | Asistencial |
| REC0910288D3 | Raíces y Esencias Culturales de Pátzcuaro, A.C. | Cultural |
| RAM050610LQ8 | Rainforest Alliance México - Alianza para Bosques, A.C. | Ecológica |
| RRE6406086N2 | Rancho del Rey, A.C. | Asistencial |
| RAH920721R75 | Rancho los Amigos Hogar de Niños, A.C. | Asistencial |
| RVI081008TS6 | Razón por la Vida, A.C. | Asistencial |
| RCO091208CC4 | Razón y Corazón, I.A.P. | Asistencial |
| RAL131121R73 | Realidades y Alegría, A.C. | Asistencial |
| RID070612J53 | Realizando Ideas, A.C. | Cultural |
| RPS120710785 | Reanudar Profesionales y Servicios en Salud Mental, A.C. | Asistencial |
| RIE090811SG5 | Recepción Integración y Expresión, A.C. | Asistencial |
| REC140204SB7 | Reciclado Educativo y Concientización Ecológica, A.C. | Ecológica |
| RVI041209315 | Reconstruyendo la Vida, A.C. | Asistencial |
| RMU130812ICA | Reconstruyendo Muros, A.C. | Asistencial |
| REC140919LP0 | Recudemex, A.C. | Cultural |
| RAU080619RU5 | Red Autismo, A.C. | Asistencial |
| RBC110110BW3 | Red Binacional de Corazones, A.C. | Asistencial |
| RBM100921DU1 | Red Binacional de Mujeres Artesanas Niu Matat Napawika, A.C. | Asistencial |
| RBO140519D46 | Red de Bondad, A.C. | Asistencial |
| RCP110708AW1 | Red de Cohesión y Participación Social 1,2,3 por Mi y por MiComunidad, A.C. | Asistencial |
| RCC130429NR1 | Red de Cultura para Crecer, A.C. | Cultural |
| REC1512099S7 | Red de Educación en Convivencia y Prevención de la Violencia, A.C. | Asistencial |
| RMO110202PR0 | Red de Mujeres Organizadas en Sonora Rmos, A.C. | Asistencial |
| RPM121221MJ0 | Red del Pacto Mundial de y en México, A.C. | Asistencial |
| RIG081213EC1 | Red Internacional de Grupos Organizados Mixtecos, A.C. | Asistencial |
| RIF1509072H6 | Red Internacional Famecom, A.C. | Desarrollo Social |
| RMA080131AQA | Red Municipal Ayuda a Mujeres Contra el Cáncer Matamoros, A.C. | Asistencial |
| RUM1211087Y1 | Red por un México Incluyente en Desarrollo Social, A.C. | Asistencial |
| RSA121121JLA | Red Sanfilippo, A.C | Asistencial |
| RSB160114JI7 | Red Social para el Bienestar Común, A.C. | Cultural |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| RSU081223MD7 | Red Social Up, A.C. | Asistencial |
| RED160224BV5 | REDCREO, A.C. | Asistencial |
| RCI1005218Q5 | Reflexión Ciudadana, A.C. | Asistencial |
| RME020521MV8 | Reforestamos México, A.C. | Ecológica |
| RUN130401KR8 | Reforestemos Unidos, A.C. | Ecológica |
| PCV060525DM5 | Refugio 121 Casa Hogar, A.C. | Asistencial |
| RPA100930I82 | Refugio de Papigochi, A.C. | Asistencial |
| RPS130731JI4 | Rehabilitación Psicosocial, A.B.P. | Asistencial |
| RFI090323LD1 | Reina Fiel, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ROC090923BH3 | Remar Occidente, A.C. | Asistencial |
| RAR121008DV1 | Renovare ARS, A.C. | Asistencial |
| RMU100712MU1 | Rescatando Mujeres, A.C. | Asistencial |
| RTA110711MT0 | Rescatando Talentos, A.C. | Asistencial |
| RTO101020SY4 | Rescatando Tesoros de la Oscuridad, A.C. | Asistencial |
| RUQ980312DE1 | Rescate 1 de Querétaro, I.A.P. | Asistencial |
| RES1105233G4 | Rescate 1910, A.C. | Asistencial |
| RXC1310255G2 | Rescate 4x4 Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| RAC0508108E7 | Rescate de la Antigua Christ Church, A.C. | Cultural |
| REO100408CF1 | Reserva Ecológica la Otra Opción, A.C. | Ecológica |
| RPD130801AG6 | Residencia para Personas con Discapacidad San Charbel, A.C. | Asistencial |
| RRF971003GQ2 | Residencia Rosa Fernández Veraud, I.A.P. | Asistencial |
| RTS110411RV4 | Resignifica en Todos Sentidos, A.C. | Asistencial |
| RVI060721RE8 | Resplandor de Vida, A.C. | Asistencial |
| RCO041022AZ6 | Responsabilidad Compartida de Oriente, A.C. | Cultural |
| RSP080703JM2 | Restauración, Salud y Prosperidad, A.C. | Asistencial |
| RCO150716U82 | Restauremos El Colorado, A.C. | Ecológica |
| RJM8801153LA | Reto a la Juventud México, I.A.P. | Asistencial |
| REC120307F54 | Reto Ecológico, A.C. | Ecológica |
| RES070912SQA | Retorno a la Esperanza, A.C. | Asistencial |
| RAA120824589 | Rizos de Amor y Alegría, A.C. | Asistencial |
| RTA170516CF4 | Roavi Tenango del Aire, A.C. | Asistencial |
| RCA1212067KA | Root Capital, A.C. | Asistencial |
| RPA080425S78 | Rostro del Padre, A.C. | Asistencial |
| RHI010907657 | Ruedas para la Humanidad, I.B.P. | Asistencial |
| SQS080604954 | Saber que Sigue A.C. | Asistencial |
| SDH131010GP0 | Salud Digestiva y Hepática Fundación René Male, A.C. | Asistencial |
| SDT031013132 | Salud Digna para Todos, I.A.P | Asistencial |
| SFR040928KU5 | Salud Fraternal, I.A.P. | Asistencial |
| SMI100115139 | Salud Mental para Indigentes, A.C. | Asistencial |
| SRI110906LN8 | Salud Renal Integral Camilo de Lellis, Sari, A.C. | Asistencial |
| SBC030620QU4 | Salud y Bienestar Comunitario, A.C. | Asistencial |
| SDC970801TTA | Salud y Desarrollo Comunitario de Cd. Juárez, A.C. | Asistencial |
| SVD170628HZ7 | Salud y Vida Digna para Grupos Vulnerables, A.C. | Asistencial |
| SAE090720228 | Salud, Arte y Educación, A.C. | Asistencial |
| SAU100426RZ2 | Salva a una Mujer, A.C. | Asistencial |
| SVL140314488 | Salvando Vidas Land, A.C. | Asistencial |
| SRN120702QI3 | Salvar Reservas Naturales Sarena, A.C. | Asistencial |
| SAL111107RQ8 | Salvati, A.C. | Asistencial |
| SFA1401254EA | San Francisco de Asís en Delicias, A.C. | Asistencial |
| SAL1407022U1 | Sanando Alas, I.A.P. | Asistencial |
| SAN1406121N1 | Sanluanda, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| SFA1506123K2 | Santo Francisco Aranda, I.A.P. | Asistencial |
| SHG670508FN2 | Santuario Hogar Guadalupano, A.C. | Asistencial |
| SAR051207NP3 | Sarahuaro, A.C. | Asistencial |
| SAR101119Q95 | SARICA, A.C. | Asistencial |
| SCM100222KC5 | Save the Children México, A.C. | Asistencial |
| SCS100216EBA | Save the Children Sinaloa, I.A.P. | Asistencial |
| SCI130426FI7 | Schoenstatt Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| SIN010731AD4 | Schola Inmaculata, A.C. | Educativa |
| SES130418QM4 | Sea Educación y Servicio, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| SHE151112761 | Seamos Héroes, A.C. | Asistencial |
| SCS640513DQ8 | Secundaria Colegio Simón Bolívar, A.C. | Educativa |
| SFR970401KS5 | Secundaria Los Fresnos, A.C. | Educativa |
| SPP121203V96 | Secundaria Particular Plancarte, A.C. | Asistencial |
| SVS8609108J4 | Secundaria Vespertina Simón Bolivar, A.C. | Educativa |
| SLB090925DP2 | Selva y Laguna Bacalar, A.C. | Ecológica |
| SMG121203HS1 | Sembrador Media GDL, A.C. | Asistencial |
| SAM981223SW9 | Sembradores de Amor, I.A.P. | Asistencial |
| SFE160506ANA | Sembradores de Fe, A.C. | Asistencial |
| SPE110826UT0 | Sembradores de Paz y Esperanza, A.C. | Asistencial |
| SBF130705934 | Sembrando Bienestar para el Futuro, A.C. | Asistencial |
| SAF070921PY9 | Semillas de Amor, Fundación para Niños Prematuros, A.C. | Asistencial |
| SFU1202219M4 | Semillas de Fuego, A.C. | Asistencial |
| SVI050215IL6 | Sendas de Victoria, A.C. | Asistencial |
| SDV101220G83 | Sendero de Vida Namac, A.C. | Asistencial |
| SEN9908302Y2 | Senderos, I.A.P. | Asistencial |
| SAR041210N68 | Sentidos Artisticos, A.C. | Asistencial |
| SHU920825NA5 | Ser Humano, A.C. | Asistencial |
| SER961205UEA | Serfam, A.C. | Educativa |
| SCU101130G59 | Serpentina Cultural, A.C. | Cultural |
| SMU960401DX5 | Servi Museos, A.C. | Museos Privados conAcceso al Público enGeneral |
| SDR140217276 | Servicio de Desarrollo Rural, Todos en Acción, A.C. | Asistencial |
| SSC0612024V0 | Servicio Social Comunitario Casa Samuel, A.C. | Asistencial |
| SES060123EM8 | Servicio, Educación, Sexualidad y Salud SEEDSSA, A.C. | Asistencial |
| SJU981209NRA | Servicios a la Juventud, A.C. | Asistencial |
| SAC140203KK8 | Servicios Ambientales de la Cuenca de la Laguna de Bustillos, A.C. | Ecológica |
| SAI961010D26 | Servicios de Apoyo Intercultural, A.C. | Asistencial |
| SBS0504117U1 | Servicios de Bienestar en Salud (Ser Bien), I.A.P. | Asistencial |
| SEB9511232BA | Servicios Educativos del Bajío, A.C. | Asistencial |
| SER131206PW2 | Servicios Educativos para la Recreación, Cultura y Arte SERCA, A.C. | Asistencial |
| SMI070420J77 | Servicios Médicos Integrales Divino Niño, A.C. | Asistencial |
| SDS890421T57 | Servicios para el Desarrollo Social, A.C. | Asistencial |
| SSM030204VA4 | Servicios Sociales Menonitas, A.C. | Asistencial |
| SSE1003198UA | Sexo Seguro, A.C. | Asistencial |
| SHO050914AF0 | Shottama, A.C. | Asistencial |
| SSO020225VC8 | Shriners de Sonora, I.A.P. | Asistencial |
| SES070503DH8 | Shriners del Estado de Sinaloa, I.A.P. | Asistencial |
| SSU130220N29 | Si, Siempre Unidos Sumando Voluntades, A.C. | Asistencial |
| SCC131024FT2 | Siembra Cultura y Cosecha Rock, A.C. | Cultural |
| SME050509RS4 | SIFE México, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| AST001117L88 | Sihuame Tlayecanque, A.C. | Cultural |
| SSI130325FK2 | SIMA Sistema Integral México Adelante, A.C. | Asistencial |
| SMA0708142Y3 | Sime Ayudas Tadeo, A.C. | Asistencial |
| SBS140618J91 | Sin Barreras por la Salud, A.C. | Asistencial |
| SFE141120MS9 | Sin Fronteras, Educación que Transforma, A.C. | Asistencial |
| SFI9601302Y8 | Sin Fronteras, I. A. P. | Asistencial |
| SRN0404167U5 | Sin Recibir Nada a Cambio, A.C. | Asistencial |
| SVI0605129Y2 | Sin Violencia, A.C. | Asistencial |
| SII040311NX5 | Sinergia de Integración Infantil, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| SIS150212TK8 | Sisac Sociedad Internacional de Salud, A.C. | Asistencial |
| SMM151031DJ9 | Smith Magenis México, A.C. | Asistencial |
| SOC1205159U4 | Socialtic, A.C. | Asistencial |
| ADE0808298G2 | Sociedad Amigos de Delfos, A.C. | Cultural |
| AOS1107022V6 | Sociedad Amigos de la Ossla, A.C. | Cultural |
| APA050316CT7 | Sociedad Asistencial Panamericana, A.C. | Asistencial |
| VAL070602PT7 | Sociedad con Valores, I.A.P. | Asistencial |
| APC110120I65 | Sociedad de Artistas Plásticos Coyoacán, A.C. | Cultural |
| APA050316SN3 | Sociedad de Asistencia Panamericana, I.A.P. | Asistencial |
| SBE5403305Z0 | Sociedad de Beneficencia Española, A.C. | Asistencial |
| BES420901CY3 | Sociedad de Beneficencia Española, I.A.P. | Asistencial |
| EAM9301192Z1 | Sociedad Educativa de las Américas, S.C. | Educativa |
| INC130412DF1 | Sociedad Incorporada, A.C. | Asistencial |
| IVA960226GE8 | Sociedad Internacional de Valores de Arte Mexicano, A.C. | Cultural |
| SMN6210268W5 | Sociedad Mexicana de Nutrición y Endocrinología, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| MPD901211UR0 | Sociedad Mexicana Pro Derechos de la Mujer, A.C. | Asistencial |
| SMO6908206P9 | Sociedad Mutualista Ortodoxa, A.C. | Asistencial |
| SPE911010DH1 | Sociedad para el Estudio de los Recursos Bióticos de Oaxaca, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| SOF1402174NA | Sofadis, A.C. | Asistencial |
| SAY851122PJ3 | Sólo por Ayudar, A.C. | Asistencial |
| SIX1302189E3 | Somos Iguales X Una Nueva Oportunidad, A.C. | Asistencial |
| SUC090402NM0 | Somos un Cuerpo, A.C. | Asistencial |
| SVA130718HLA | Somos Valle, A.C. | Ecológica |
| SAD1508056N4 | Sonora Adelante, A.C. | Asistencial |
| SCI050630ER1 | Sonora Ciudadana, A.C. | Asistencial |
| SIM110812KK5 | Sonoran Institute Mexico, A.C. | Ecológica |
| SON110409AA2 | Sonrie, I.A.P. | Asistencial |
| SAM111210HE8 | Sonrisas de Amor, A.C. | Asistencial |
| SCO110708GH2 | Sonrisas de Corazón, I.A.P. | Asistencial |
| SGC1604139F7 | Sophia-Cultura, Arte y Sabiduría, A.C. | Cultural |
| SVI140312TQ7 | Soplando Vida, I.A.P. | Asistencial |
| SAL140306GI4 | SR30 Arte y Literatura, A.C. | Cultural |
| SWI1403042MA | Stronger Wings, A.C. | Asistencial |
| SCC120712G36 | Sudcalifornia contra el Cáncer Infantil, A.C. | Asistencial |
| SMS150225IJ7 | Suena México Suena, A.C. | Asistencial |
| SES051129CZ5 | Sueños y Esperanzas, A.C. | Asistencial |
| SUN0711068F4 | Suma, Sociedad Unida, I.A.P. | Asistencial |
| SEJ091217GY4 | Sumando Esfuerzos por Juárez, A.C. | Asistencial |
| SCU111213716 | Sumando y Cumpliendo, A.C. | Asistencial |
| SCC141006V48 | Súmate Contra el Cáncer, A.C. | Asistencial |
| SCO150626EJ9 | Superación Constante, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| SSD160630C32 | Sureste Social Demócrata, A.C. | Asistencial |
| SOR150206KS8 | Sustentabilidad Oromen, A.C. | Ecológica |
| SUI140414HR8 | Sustentabilidad Urbana Ideas que Transforman, A.C. | Asistencial |
| THE900219376 | Tabasqueña de Hemofilia, A.C. | Asistencial |
| TED940303EF2 | Taller de Expresión y Desarrollo Integral, A.C. | Asistencial |
| TMA120316CN5 | Taller M. Arte Contemporaneo, A.C. | Cultural |
| TPD990630UAA | Talleres Productivos para Discapacitados Tecámac, I.A.P. | Asistencial |
| EEB1101311S7 | Tamaulipecos a Favor de la Educación, A.C. | Asistencial |
| TNF111005BU3 | Tamiz Neonatal y Fenilcetonuria, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| TPC160309ST2 | Tanatología y Psicología Colima, I.A.P. | Asistencial |
| TAN020701SXA | Tanima, A.C. | Asistencial |
| TAV110816BMA | Te Apoyamos Vecinos, A.C. | Asistencial |
| TCA110414UV6 | Teach 4 All México, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| TCH041026HF1 | Teatro de Ciertos Habitantes, A.C. | Cultural |
| TAK100513CS8 | Tecnología para el Alma Kabbalah, A.C. | Asistencial |
| TSC140909G12 | Tecnologías al Servicio de la Comunidad, A.C. | Asistencial |
| TCP1404072BA | Tejiendo Sociedad, Casa de Pan, A.C. | Asistencial |
| TAR021007QV3 | Telón de Arena, A.C. | Cultural |
| TCP020503EA0 | Teoría Crítica y Psicoanálisis, A.C. | Educativa |
| TRO1506127Z5 | Tepoz Rosa, A.C. | Asistencial |
| TCO0911057Q5 | Tequio y Conocimiento, A.C. | Asistencial |
| TSG140403280 | Tercera Sonrisa Guadalajara, A.C. | Asistencial |
| TVQ1010085K7 | Tetoka, Voluntades Que Trascienden, A.C. | Asistencial |
| ABC4107047I0 | The American British Cowdray Medical Center, I.A.P. | Asistencial |
| ASF210719Q13 | The American School Foundation, A.C. | Educativa |
| MSM111111180 | The Monarch School Mexico, A.C. | Educativa |
| TBU1406111R2 | Tierra Buena, A.B.P. | Asistencial |
| TIE070509AN9 | Tierralegre, A.C. | Asistencial |
| TIJ010810V27 | Tijiohtli, A.C. | Educativa |
| TIN110715582 | Tijuana Innovadora, A.C. | Asistencial |
| TGA0906115P8 | Tlacaele Guerrero Azteca Corazón de Jade, A.C. | Asistencial |
| TAE0710312N7 | Tlaltzin, Atzin, Ehekachipahuatzin, A.C. | Ecológica |
| TLC131022551 | Tlamatini, Por la Cultura Para Todas y Todos, A.C. | Cultural |
| TLA110527UK7 | Tlatzotzonani, A.C. | Cultural |
| THA920224AP8 | Todos Hermanos, A.C. | Asistencial |
| TJE130107PV9 | Todos Juntos por Ellos, A.C. | Asistencial |
| TJT1012048F4 | Todos Juntos por los Trabajadores, A.C. | Asistencial |
| TME101110292 | Todos por México, I.A.P. | Asistencial |
| TUM090428KH5 | Todos por una Mejor Sonrisa, A.C. | Asistencial |
| TSM1003268V0 | Todos Somos Mexicali, A.C. | Ecológica |
| TAP100727645 | Tómatelo a Pecho, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| TSF100421GP6 | Trabajar sin Fronteras, A.C. | Asistencial |
| PTI100528IW3 | Tradiciones, Arte y Cultura Pichardo, A. C. | Cultural |
| TAE051013DM5 | Transformación, Arte y Educación, A.C. | Cultural |
| TTS090224N26 | Transformando 360 Grados, A.C. | Asistencial |
| TME990513J64 | Transparencia Mexicana, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| TBL150309FW0 | Trascendiendo BLV, A.C. | Asistencial |
| TPA070613QZ7 | Trazo Proyectos Artísticos y Culturales, A.C. | Cultural |
| TSP111011H2A | TSERV Soluciones para la Pobreza, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| TMT14102751A | Tu Mujer y Tus Sueños, A.C. | Asistencial |
| TMM121203QL3 | Tus Manos, Mis Pasos, A.C. | Asistencial |
| IIF551116TH2 | UIC Universidad Intercontinental, A.C. | Educativa |
| UCC110425524 | Umbral Construyendo Comunidad, A.C. | Cultural |
| UAT9710276V2 | Un Amor tan Grande a los Niños, I.A.P. | Asistencial |
| UBG111017M91 | Un Buen Grupo de Amigos, A.C. | Asistencial |
| UCT1208022J9 | Un Corazón Para Ti, A.C. | Asistencial |
| PIN991006NA1 | Un Kilo de Ayuda, A.C. | Asistencial |
| ULN140929LP3 | Un Legado a las Naciones, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| UMC131209P72 | Un Mejor Cambio para Mujeres y Hombres, A.C. | Asistencial |
| UMU160416372 | Un Mundo Unido para Ayudar, A.C. | Asistencial |
| UNC140526JH8 | Un Nuevo Camino para Vivir y Servir, A.C. | Asistencial |
| UNP1401137B1 | Un Nuevo Propósito Para el Hombre. A.C. | Asistencial |
| UPM141110HH4 | Un País por las Mujeres, I. A. P. | Asistencial |
| UPH9509216E7 | Un Paso Hacia la Recuperación, I.A.P. | Asistencial |
| URU130801L84 | Un Riñón una Vida, A.C. | Asistencial |
| USR980609QY6 | Un Sueño Realizado, A.C. | Asistencial |
| UTM0703285V3 | Un Techo para mi País México, A.C. | Asistencial |
| UTM140623BG6 | Un Triunfo Más, A.C. | Asistencial |
| UCH101220EB8 | Una Caricia Humana, I.A.P. | Asistencial |
| UFM051215JU0 | Una Familia por México, A.C. | Asistencial |
| UIM0709039Z4 | Una Ilusión Más, A.C. | Asistencial |
| UMA8003053Y2 | Una Mano Amiga, I.A.P. | Asistencial |
| UMM1311297U6 | Una Mano Más, A.C. | Asistencial |
| UMC1205036Z3 | Una Mirada Al Campo y Sus Pueblos Marginados, A.C. | Asistencial |
| UOV090317738 | Una Oportunidad de Vida Sociedad de Transplantados, A.C. | Asistencial |
| USM100305EF7 | Una Segunda Mirada, A.C. | Asistencial |
| USD0410276Y7 | Una Sonrisa al Dolor, A.C. | Asistencial |
| USA111020QH9 | Unete por la Sangre, A.C. | Asistencial |
| UNE031128AR8 | UNETE, I.A.P. | Asistencial |
| UMF070413RI1 | Unidad Médica Familiar El Buen Pastor, A.C. | Asistencial |
| UCO030404DC2 | Unidas Contigo, A.C. | Asistencial |
| UAC160119CU2 | Unidos Abriendo Caminos Hacia el Desarrollo Humano y BienestarSocial, A.C. | Asistencial |
| UES110704JK5 | Unidos con Esperanza, A.C. | Asistencial |
| UCF0412018J2 | Unidos Construyendo la Familia, A.C. | Asistencial |
| UGU980314L76 | Unidos de Guadalajara, A.C. | Asistencial |
| UDT160405QK0 | Unidos Distribuimos y Transformamos, I.A.P. | Asistencial |
| UPA971216QL4 | Unidos en la Prevención de Adicciones, A.C. | Asistencial |
| UVM130117EI9 | Unidos para Ver Mejor, A.C. | Asistencial |
| UAY0703308W4 | Unidos por Ayudar, A.C. | Asistencial |
| UMO0712205W7 | Unidos por la Montaña, A.C. | Asistencial |
| UUC1603015W0 | Unidos por una Causa Ayudar, A.C. | Asistencial |
| UUV031212V22 | Unidos por una Vida Digna, A.C. | Asistencial |
| UUV141023U57 | Unidos por una Vivienda Digna, A.C. | Asistencial |
| USH160512HP6 | Unidos Somos Héroes, A.C. | Asistencial |
| USI050819LE1 | Unidos Somos Iguales, A.B.P. | Asistencial |
| USI111018IV9 | Unidos Somos Iguales, D.F., I.A.P. | Asistencial |
| UAP0110033A8 | Unidos... Asociación Pro Trasplante de Médula Ósea, FranciscoCasares Cortina, A.C. | Asistencial |
| UFU120118F78 | Uniendo Fuerzas por una Necesidad, A.C. | Asistencial |
| UMU080425TK8 | Uniendo Manos por una Vida Mejor, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| UET9909097A4 | Unión de Empresarios para la Tecnología en la Educación, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| UEC841114GM7 | Unión de Esfuerzos para el Campo, A.C. | Asistencial |
| ULD141009R20 | Unión de Limitaciones Diferentes de Tlajomulco de Zuñiga, A. C. | Asistencial |
| UFC060511LT5 | Unión Femenil CNPR del Estado de Jalisco, A.C. | Asistencial |
| UPV121001LU8 | Unión Pro Vida, A.C. | Asistencial |
| UJU120403KV5 | Unión y Justicia, A.C. | Asistencial |
| UCO130903JN4 | United Corridors, A.C. | Ecológica |
| UAC9809018L1 | Universidad Anáhuac de Cancún, S.C. | Educativa |
| UAO9909036T8 | Universidad Anáhuac de Oaxaca, S.C. | Educativa |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| UAS8705319I3 | Universidad Anáhuac del Sur, S.C. | Educativa |
| UAL890102U81 | Universidad Autónoma de La Laguna, A.C. | Educativa |
| UCL010209NS8 | Universidad Católica Lumen Gentium, A.C. | Educativa |
| USB730305MK5 | Universidad de La Salle Bajío, A.C. | Educativa |
| UMO8409105C4 | Universidad de Montemorelos, A.C. | Educativa |
| UMO780601S4A | Universidad de Monterrey. | Educativa |
| UNA010122J89 | Universidad de Navojoa, A.C. | Educativa |
| UMA870531DG9 | Universidad del Mayab, S.C. | Educativa |
| UNM950525HN2 | Universidad del Noreste de México, A.C. | Educativa |
| USC000108KM7 | Universidad La Salle Chihuahua, A.C. | Educativa |
| USP9407044F5 | Universidad La Salle de Pachuca, A.C. | Educativa |
| USL740506PR7 | Universidad La Salle Laguna, A.C. | Educativa |
| USM9105249N7 | Universidad La Salle Morelia, A.C. | Educativa |
| ULA901102DN4 | Universidad Latina de América, A.C. | Educativa |
| ULC020424DP3 | Universidad Liceo Cervantino, S.C. | Educativa |
| ULV0406243J6 | Universidad Linda Vista, A.C. | Educativa |
| ULP920108BT1 | Universidad Loyola del Pacífico, A.C. | Educativa |
| UMM960521R28 | Universidad Marista de Mérida, A.C. | Educativa |
| UMA020308JQ3 | Universidad Marista, A.C. | Educativa |
| UMO500301384 | Universidad Motolinía, A.C. | Educativa |
| URE740701IQ1 | Universidad Regiomontana, A.C. | Educativa |
| UVQ8007162Q5 | Universidad Vasco de Quiroga, A.C. | Educativa |
| UPS1311221Z5 | Unpaso-Unión de Productores Sanos y Orgánicos, A.C. | Asistencial |
| USE850724UC8 | USERA, A.C. | Educativa |
| USA120801UA1 | USMC Strategic Alliance, A.C. | Asistencial |
| UHA111024HF5 | Utopía Huixcazdha, A.C. | Asistencial |
| VMA160113JP1 | Vale, Mujeres en Actividad por el Desarrollo, A.C. | Cultural |
| VRO900907EL2 | Valentín Ruiz Obregón, A.C. | Educativa |
| VAL040114D63 | Vallado, A.C. | Asistencial |
| VCR0912082B2 | Valórate para Crecer, A.C. | Asistencial |
| VTM990816BZA | Valores para el Tercer Milenio, I.A.P. | Asistencial |
| VDA021023AM5 | Vamos a Dar, A.C. | Asistencial |
| VJT1405206P4 | Vamos Juntos, Ten Confianza, A.C. | Asistencial |
| VCI1506243NA | Vanguardia Cultural Inclusiva para Desalentar la ViolenciaComunitaria, A.C. | Asistencial |
| VOT150209T28 | Ve por Otros, A.B.P. | Asistencial |
| VDS020409AL6 | Vecinos Dignos sin Fronteras, A.C. | Asistencial |
| VCO080627FP9 | Vemos con el Corazón, I.A.P. | Asistencial |
| VES1210254T9 | Ventana de Esperanza, I.A.P. | Asistencial |
| VCO0211277D3 | Ver Contigo, A.C. | Asistencial |
| VME131028I46 | Ver Mejor, I.A.P. | Asistencial |
| VMA100304926 | Veracruz Mujeres Apoyando Mujeres, A.C. | Asistencial |
| VGU1408197C3 | Verónica Gutiérrez, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| VGX140310BQ8 | VG1212, A.B.P. | Asistencial |
| VED070626T26 | Via Educación, A.C. | Asistencial |
| VAG131030440 | Vida Alternativa Guendanabani Gaxhe, A.C. | Asistencial |
| VDP9506289N0 | Vida Digna Potosina, A.C. | Asistencial |
| VAM030519GQ5 | Vida en Abundancia de México, A.C. | Asistencial |
| VDE100930U36 | Vida en Desarrollo, A.C. | Asistencial |
| VIM111108T14 | Vida Integral para la Mujer, A.C. | Asistencial |
| VMC091012486 | Vida Maya, Congresos con Causa, A.C. | Asistencial |
| VNS081219695 | Vida Nueva sin Psoriasis, A.B.P. | Asistencial |
| VFG960604E57 | Vida y Familia de Guadalajara, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| VFJ1106086K1 | Vida y Familia Juárez, A.C. | Asistencial |
| VFM980108LA2 | Vida y Familia México, I.A.P. | Asistencial |
| VFM941121DNA | Vida y Familia Monterrey, A.C. | Asistencial |
| VFM090624G41 | Vida y Familia Morelos, A.C. | Asistencial |
| VFN0205077M9 | Vida y Familia Nacional, A.C. | Asistencial |
| VFQ0608257K9 | Vida y Familia Querétaro, A.C. | Asistencial |
| VFA850426254 | Vida y Familia, A.C. | Asistencial |
| VRE1107083W6 | Vida y Remembranza, A.C. | Asistencial |
| VEM981209FB1 | Villa Eudes de Monterrey, A.B.P. | Asistencial |
| VIJ9712018S1 | Villa Infantil Jesús y Dolores Martínez, I.A.P. | Asistencial |
| VST070803A68 | Villa Santa Teresa de Calcuta, A.C. | Asistencial |
| VAS961004GX7 | Villas Asistenciales Santa María, A.B.P. | Asistencial |
| VSO910815SQ1 | Vinculación Social, A.C. | Asistencial |
| VVF130521458 | VIS Villaggio For International Solidarity Foundation, I.A.P. | Asistencial |
| VAM100901PF5 | Visión con Amor, I.A.P. | Asistencial |
| VIA040324TQ3 | Visión Integral de Alcance, A.C. | Asistencial |
| VMD151211219 | Visión Mexiquense por el Desarrollo, A.C. | Cultural |
| VMM8208023C3 | Visión Mundial de México, A.C. | Asistencial |
| VAC130510CX9 | Visión y Alma Comunitaria, A.C. | Asistencial |
| VTR090202RN8 | Vístete para Triunfar, A.C. | Asistencial |
| VBG1006236B1 | Vive Bien Un Compromiso Contigo, A.C. | Asistencial |
| VCV1603297D0 | Vive Cultura Viva, A.C. | Cultural |
| VEF131011M70 | Viviendo con Esperanza para el Futuro, A.C. | Asistencial |
| VAS070522JF7 | Vivir para Amar y Servir, A.C. | Asistencial |
| VVA151022EH7 | Vocación y Vanguardia, A.C. | Asistencial |
| VNA071023L92 | Voces por la Naturaleza, A.C. | Ecológica |
| VCC150203EJ6 | Voluntad Contra el Cáncer Reynosa- Río Bravo, A.C. | Asistencial |
| VCC930617MM7 | Voluntad contra el Cáncer, A.C. | Asistencial |
| VEM1203309Q8 | Voluntades Emprendedoras, A.C. | Asistencial |
| VVJ971030A50 | Voluntarias Vicentinas de Jiménez, A.C. | Asistencial |
| VVL800503GF9 | Voluntarias Vicentinas de Lagos de Moreno, A.C. | Asistencial |
| VET010622V67 | Voluntarios en Equipo Trabajando por la Superación con Amor, A.C. | Asistencial |
| VPS030131AC7 | Voz Pro Salud Mental Jalisco, A.C. | Asistencial |
| VSL120831R97 | Vuela sin Límites, A.C. | Asistencial |
| XLV130612VBA | Xalapa por la Vida Digna Animal, A.C. | Ecológica |
| XTY160226221 | Xuul Tumen Yaakunah, A.C. | Asistencial |
| YRE160720NV4 | Ya Respondiste, A.C. | Asistencial |
| YRS120330UA2 | Yad Rajamim Shaare Dina, A.C. | Asistencial |
| YAN0910232J0 | Yanavi, A.C. | Asistencial |
| YEC071121BY3 | Yecolti, A.C. | Asistencial |
| YPT920929654 | Yermo y Parres de Toluca, A.C. | Educativa |
| YES051031SP1 | Yes-Youth Education Support-México, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| YJV081220IS4 | Yhvh Jhanun Vera Jhum, A.C. | Asistencial |
| YAU090312DB0 | Yireh Apadrina un Abuelito, A.C. | Asistencial |
| YAV150408MC3 | Yo Amo la Vida, A.C. | Asistencial |
| YOL9512153B2 | Yoliguani, A.C. | Asistencial |
| YMF140508H13 | Young Men For Gender Equality, A.C. | Asistencial |
| YIM1312204D0 | Youthbuild International México, A.C. | Asistencial |
| YCA151008C32 | Yoyontzin Cultura y Arte, A.C. | Cultural |
| YUC131204TU2 | Yucakaan. Org, A.C. | Asistencial |
| YSO160429JN5 | Yucatecos Solidarios, A.C. | Asistencial |
| ZMO031209S45 | Zihuame Mochilla, A.C. | Asistencial |

**3**.         **Autorizaciones vigentes en 2017.**

**A.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| CRJ050208364 | "Club Rotario Juárez Campestre", A.C. |
| GHZ120312GL9 | "Grupo Humanitario Zona Oriente", A.C. |
| ADC1108308L2 | A.B.A. Despertar Ciudadano, A.C. |
| ADG101109SE1 | Agrupación Daniela Guzmán Sodá, A.C. |
| AII910213P53 | Albergue Infantil de Irapuato, A.C. |
| AMA950731EU3 | Albergue Mazatlán, I.A.P. |
| AMC150807B95 | Alianza Mexicana por el Cáncer, A.C. |
| AEM1501296D2 | Alianza por el Estado de México del CNOPIM, A.C. |
| ASM160901V10 | América Sin Muros, A.C. |
| APU170508KD9 | Apoya y Punto, A.C. |
| AAG111006RW9 | Asociación Andrés Guardado, A.C. |
| APN1303062NA | Asociación de Padres de Niños Autistas Carmelitas, I.A.P. |
| ANA060426AH9 | Asociación Nacional de Autismo, A.C. |
| AUR170427L90 | Asociación Un Regalo de Vida, I.A.P. |
| BXS1605034W9 | Benedicto XVI Ser y Familia, A.C. |
| CDA071129BE1 | Cadena de Amor con Cristo, A.C. |
| CHE030203N33 | Casa Hogar Eugenio Oláez, A.C. |
| CHS9102084D3 | Casa Hogar San Inocencio para Varones Adolecentes, A.C. |
| CCD1603286K5 | Centro Comunitario de Desarrollo Infantil Sueño de los Niños, A.C. |
| CAT160728U90 | Centro de Apoyo para la Transformación Integral Orientado a Personas y sus Adicciones, A.C. |
| CAR151103183 | Centro de Atención y Restitución de los Derechos de las Personas con Discapacidad, A.C. |
| CAF131021C55 | Centro de Ayuda Familiar Vida y Amor, A.C. |
| CIJ160224K92 | Centro de Integración para Jóvenes y Familias Rescatando Ángeles, A.C. |
| CIE161004TQ1 | Centro de Investigación y Estudios Superiores Humanísticos, A.C. |
| CFR150804JV5 | Centro Familiar Reino de Vida, A.C. |
| CHU161103U1A | Centro Humanitario Uno para Todos, A.C. |
| CIR1603113E8 | Centro Infantil para Rehabilitación Corporal, A.C. |
| CIC1507104N3 | Centro Integral Caminar Segura, A.C. |
| CMP151008DK4 | Centro Mexicano Pro Bono, A.C. |
| CTK170703IJ9 | Centro Talitá Kum, A.C. |
| CBT111103TP2 | Club Basketball Tigres de Cuauhtémoc, A.C. |
| CMI160615EF6 | Colectivo de Mujeres por el Istmo, A.C. |
| CIS050616F61 | Comedor Infantil Santo Niño de Atocha, A.C. |
| CCC8209084C2 | Comité de Colaboración Comunitaria de México, A.C. |
| CCM890117HZ4 | Convivencia Campesina Mar de Jade, A.C. |
| MMA100524UB9 | De Mi Mano a Tu Mano, A.C. |
| DAR170508CU2 | Dona Actúa y Recibe, A.C. |
| EME1411242C3 | Eleonora Mendoza, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ETF160721NV0 | Esteban Toledo Fundación Familiar, I.A.P. |
| FAM151012NZ9 | Fundación Albert Manzo, A.C. |
| FAC0809222NA | Fundación Amigos Caleidoscopio, A.C. |
| FAA151023KW3 | Fundación Apparel Association, A.C. |
| FCC011101HF4 | Fundación Cegea Consultores Educativos Grupo Educa Afiliados Fundación, A.C. |
| FCH130607H94 | Fundación del Conocimiento Hidalgo, A.C. |
| FET170508NR8 | Fundación del Empresariado Tabasqueño, A.C. |
| FDV150918LS1 | Fundación Desarrollemos Vida con Libertad, A.C. |
| FEM150821Q64 | Fundación Equipando a México, A.C. |
| FJU160824KW4 | Fundación Juntos por un Mismo Fin, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FKM1602127R5 | Fundación Ko'ox Mayab, A.C. |
| FLC170316270 | Fundación Libre de Cáncer Árbol de Vida, A.C. |
| FLY1611176NA | Fundación Lyncott, A.C. |
| FMA130510DXA | Fundación Mangalam, A.C. |
| FMS130808RS4 | Fundación Manos Salvadoras, A.C. |
| FMR150619CM8 | Fundación Margarita Robleda, I.A.P. |
| FMS150812PC3 | Fundación Mawi Siwini, A.C. |
| FMN151125899 | Fundación Mexicana para Niños con Labio y Paladar Hendido, A.C. |
| FMO1211262G2 | Fundación Monstritos, A.C. |
| FMS130625IE1 | Fundación MT del Sureste, A.C. |
| FNN140625KW9 | Fundación NMI Niños Muy Importantes, A.C. |
| FNF020905GC6 | Fundación Nuevas Faces of Hope, A.C. |
| FOM170316GG5 | Fundación Ohana México, A.C. |
| FPL160524B57 | Fundación Pablo Landsmanas, A.C. |
| FRM1702217W8 | Fundación Rompiendo Murallas, Libertad, A.C. |
| FSR1609091S6 | Fundación Semillas Resilientes, A.C. |
| FSP140821U64 | Fundación Senador Pietro Rizzuto, A.C. |
| FST170228KM4 | Fundación Smile Train México, A.C. |
| FUT140730288 | Fundación Unidos para Transformar México, A.C. |
| FYP160830DL0 | Fundación Yucatán Prosalud, A.C. |
| GPS1512035QA | Gestación de Proyectos Sociales, A.C. |
| HSF000519H51 | Hogares San Francisco Contra el Alcoholismo y la Drogadicción I.A.P. |
| IMM100408J49 | Instituto para las Mujeres en la Migración, A.C. |
| IPD970106GZ8 | Internacional Pro derechos Humanos, A.C. |
| KTF150828KX6 | Ko´ox Tani Fundación para el Desarrollo Comunitario y la Inclusión Social, A.C. |
| LVA150401P53 | Luz de Vida al Adulto Mayor, A.C. |
| MOB130716B41 | Mandar Obedeciendo, A.C. |
| MUS140110KC6 | Manos Unidas por el Sur de Mérida, A.C. |
| MMN140310AB9 | Medical Mission Network, México, A.C. |
| MSO1606154VA | Mejorando Sonrisas, A.C. |
| MBF170518FL8 | México Blanco Fundación, A.C. |
| GES9505162N4 | Mi Gran Esperanza, A.C. |
| MDM040614TF3 | Misión de Doña Margarita, A.C. |
| MNI170411IG2 | Mohua Nika, A.C. |
| MHA081001C28 | Monte Halac, A.C. |
| MCO121024GK3 | Movimiento Congruencia, A.C. |
| MHC161223I49 | Movimiento Hecho Con Capacidad, A.B.P. |
| MUC1105123U5 | Mucceddna de Tehuacán, A.C. |
| MSC1510099G7 | Mujer sin Cáncer, A.C. |
| MMU110128RN4 | MUSA, Mujeres Unidas Sembrando Amor, A.C. |
| NSO071122R42 | Narconon Sonora, A.C. |
| NVP1506193J9 | Niños con Visión y Propósito, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| OCI161021V84 | Ovis de Chihuahua, A.C. |
| PCA170516SI4 | Pal Care, A.C. |
| PFE810910P48 | Patronato de Fomento Educativo en el Estado de México, A.C. |
| PPI881129JFA | Patronato Pro-Invidentes y Débiles Visuales, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| PBA1506161G3 | Promotora de Bienestar, Alegría y Salud, A.C. |
| RTA170516CF4 | Roavi Tenango del Aire, A.C. |
| RIR170215E53 | Rostros de la Insuficiencia Renal, A.C. |
| SVD170628HZ7 | Salud y Vida Digna para Grupos Vulnerables, A.C. |
| SFE141120MS9 | Sin Fronteras, Educación que Transforma, A.C. |
| TDS161007HN0 | Trabajamos Dibujando Sonrisas, A.C. |
| TVI080929A57 | Transfiriendo Vida, A.C. |
| TTZ170626766 | Tzzin Tzzi, A.C. |
| VMA100304926 | Veracruz Mujeres Apoyando Mujeres, A.C. |
| YRE160720NV4 | Ya Respondiste, A.C. |

**B.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos educativos (artículo 79, fracción X de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| CCE020529U82 | Centro Cultural y Educativo Zacatelco, A.C. |
| EES110609J39 | ESMEL Escuela Superior Mexicana de Entrenamiento Laboral, A.C. |
| PIA6706062QA | Instituto Asunción de Querétaro, A.C. |
| IHL120131BK4 | Instituto Humanista Leonardo Da Vinci, A.C. |
| UVI0407085NA | Universidad Victoria, S.C. |

**C.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos para la investigación científica o tecnológica (artículo 79, fracción XI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| FNC111007453 | Fundación Nacional Centro Interactivo Ambar, A.C. |

**D.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos culturales (artículo 79, fracción XII de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| AAM990421CLA | Asociación de Artes del Mar de Cortez, A.C. |
| AAP8505288E3 | Asociación de Artistas Plásticos de México, A.C. |
| CCG1607121D9 | Centro Cultural Guillermina Bravo, A.C. |
| CCT1609075H9 | Ciudad Cultural Toluca, A.C. |
| COC150117RJ3 | Colectivo Oaxaca Cultural, A.C. |
| CNI11012778A | Concurso Nacional e Internacional de Piano Jose Jacinto Cuevas, A.C. |
| FLA170601BG4 | Filux Lab, A.C. |
| FCA130306C75 | Fomento Cultural Ayudando Ayudar, A.C. |
| FGV170417DJ8 | Fundación Germán Valdés Tin Tan, A.C. |
| GAR050921359 | Grupo Arquitraz, A.C. |
| ISA160926JB2 | Impacto Social y Arte Comunitario, A.C. |
| MFF0604245M4 | Mixbaal Fondo para el Fomento de la Educación, A.C. |
| MCL1108181R6 | Movimiento Cintalapaneco para la Promoción de las Culturas, A.C. |
| TCJ130222DD7 | Por Ti, Crecemos Juntas, A.C. |
| SCU101130G59 | Serpentina Cultural, A.C. |
| TMM1602084G4 | Tortilla de Maíz Mexicana, A.C. |

**E.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos becantes (artículos 79, fracción XVII y 83 de la Ley del ISR)**

|  |
| --- |
|  |

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| BOB170525GM6 | Becarios On Board, A.C. |
| DAR170712CC3 | Dona, Ayuda y Reparte, A.C. |
| EME170706616 | Educando Por México, I.A.P. |
| FAM1705248VA | Fundación Anca M Compromiso Social, A.C. |
| FCI170809515 | Fundación Cide, A.C. |
| FON170801CXA | Fundación ONR, A.C. |
| PBC0307311RA | Patronato de Becas del Centro de Estudios Universitarios Xochicalco, A.C. |
| SBT160307TV0 | Sembradores Buena Tierra, A.C. |

**F.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos ecológicos (artículo 79, fracción XIX de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| CCC160520DE4 | Cuenta Conmigo Colmillo Blanco, A.C. |
| FCC1211303D0 | Fondo para el Cambio Climático |
| FAV160907AN3 | Fundación Ambiental del Valle del Yaqui, A.C. |
| MTV15022027A | Madre Tierra Viva, A.C. |
| ZOE130509JD8 | Zoe-Tyxenai, A.C. |

**G.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos para la reproducción de especies en protección y peligro de extinción (artículo 79, fracción XX de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| FXC1610281W1 | Fundación Xantholora para la Conservación de la Biodiversidad, A.C. |

**H.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos de apoyo económico de donatarias autorizadas (artículo 82, penúltimo párrafo de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| FIK1203124R5 | Fundación Ike, A.C. |
| PFI100115GF9 | Paloma Foundation International, A.C. |

**K.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos propietarios de museos privados con acceso al público en general (artículo 134 del Reglamento de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| MTT130614BV0 | Museo del Tiempo Tlalpan, A.C. |

**L.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos de desarrollo social (artículo 79, fracción XXV de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| ANX040922LM3 | Alianza Nopaluquense, A.C. |
| CFE060125N81 | Consejo Federal Ejecutivo Nacional e Internacional del Frente Mexicano Pro Derechos Humanos, A.C. |
| DDC1704053H4 | DIVU: Diversidad, Cultura, Género, Alimentación y Ciencia, A.C. |
| FBF170301934 | Fundación Benjamín Franklin, A.C. |
| FPF151216AX6 | Fundación en Promoción de la Familia y la Libertad, A.C. |
| MCI101118K87 | Más Ciudadanía, A.C. |
| MDM170519VC0 | MB Decide por México, A.C. |
| MNU131223UL1 | Movimiento Nacional Voluntad y Esperanza A.C. |
| MXL160602NP0 | MXLC, A.C. |
| RIF1509072H6 | Red Internacional Famecom, A.C. |
| UAT110124IS6 | Un Ángel para Todos, A.C. |

**4**.         **Autorizaciones para recibir donativos del Extranjero vigentes en 2017.**

**M.**        **Organizaciones civiles y fideicomisos autorizados para recibir donativos deducibles en los términos del Convenio para Evitar la Doble Imposición e Impedir la Evasión Fiscal en Materia de Impuesto sobre la Renta, suscrito por el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Estados Unidos de América (artículo 82 de la Ley del ISR vigente, antes artículo 70-B de la Ley del ISR vigente hasta el 31 de diciembre de 2001 y regla 3.10.8. de la RMF).**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| ADG101109SE1 | Agrupación Daniela Guzmán Sodá, A.C. | Asistencial |
| FEM150821Q64 | Fundación Equipando a México, A.C. | Asistencial |
| MUS140110KC6 | Manos Unidas por el Sur de Mérida, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| DAR170508CU2 | Dona Actúa y Recibe, A.C. | Asistencial |
| BXS1605034W9 | Benedicto XVI Ser y Familia, A.C. | Asistencial |
| CCM890117HZ4 | Convivencia Campesina Mar de Jade, A.C. | Asistencial |
| AMA950731EU3 | Albergue Mazatlán, I.A.P. | Asistencial |
| FMR150619CM8 | Fundación Margarita Robleda, I.A.P. | Asistencial |
| FNN140625KW9 | Fundación NMI Niños Muy Importantes, A.C. | Asistencial |
| FNC111007453 | Fundación Nacional Centro Interactivo Ambar, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| YRE160720NV4 | Ya Respondiste, A.C. | Asistencial |
| ISA160926JB2 | Impacto Social y Arte Comunitario, A.C. | Cultutal |
| FKM1602127R5 | Fundación Ko'ox Mayab, A.C. | Asistencial |
| SFE141120MS9 | Sin Fronteras, Educación que Transforma, A.C. | Asistencial |
| CIC1507104N3 | Centro Integral Caminar Segura, A.C. | Asistencial |
| FMS130625IE1 | Fundación MT del Sureste, A.C. | Asistencial |
| PRP1510098M8 | Pro Red Participativa, A.C. | Ecológica |
| FCH130607H94 | Fundación del Conocimiento Hidalgo, A.C. | Asistencial |
| VMA100304926 | Veracruz Mujeres Apoyando Mujeres, A.C. | Asistencial |
| CFR150804JV5 | Centro Familiar Reino de Vida, A.C. | Asistencial |
| IPD970106GZ8 | Internacional Pro derechos Humanos, A.C. | Asistencial |
| MTV15022027A | Madre Tierra Viva, A.C. | Ecológica |
| FAV160907AN3 | Fundación Ambiental del Valle del Yaqui, A.C. | Ecológica |
| MXL160602NP0 | MXLC, A.C. | Desarrollo Social |
| MHC161223I49 | Movimiento Hecho Con Capacidad, A.B.P. | Asistencial |
| AUR170427L90 | Asociación Un Regalo de Vida, I.A.P. | Asistencial |
| AAM990421CLA | Asociación de Artes del Mar de Cortez, A.C. | Cultutal |
| FMA130510DXA | Fundación Mangalam, A.C. | Asistencial |
| FMS150812PC3 | Fundación Mawi Siwini, A.C. | Asistencial |
| FXC1610281W1 | Fundación Xantholora para la Conservación de la Biodiversidad, A.C. | Reproducción de Especies en Protección y Peligro de Extinción |
| CBT111103TP2 | Club Basketball Tigres de Cuauhtémoc, A.C. | Asistencial |
| RIF1509072H6 | Red Internacional Famecom, A.C. | Desarrollo Social |
| MOB130716B41 | Mandar Obedeciendo, A.C. | Asistencial |
| KTF150828KX6 | Ko´ox Tani Fundación para el Desarrollo Comunitario y la InclusiónSocial, A.C. | Asistencial |
| NVP1506193J9 | Niños con Visión y Propósito, A.C. | Asistencial |
| IAD931116SS3 | Instituto Alteño para el Desarrollo de Jalisco, A.C. | Asistencial |
| FCC011101HF4 | Fundación Cegea Consultores Educativos Grupo Educa AfiliadosFundación, A.C. | Asistencial |
| FPL160524B57 | Fundación Pablo Landsmanas, A.C. | Asistencial |
| FLY1611176NA | Fundación Lyncott, A.C. | Asistencial |
| FBE040813MP7 | Fundación Bepensa, A.C. | Cultutal |
| UBG111017M91 | Un Buen Grupo de Amigos, A.C. | Asistencial |
| CHS9102084D3 | Casa Hogar San Inocencio para Varones Adolecentes, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| MCO121024GK3 | Movimiento Congruencia, A.C. | Asistencial |
| SCU101130G59 | Serpentina Cultural, A.C. | Cultutal |
| CIJ160224K92 | Centro de Integración para Jóvenes y Familias Rescatando Ángeles,A.C. | Asistencial |
| ACT140212N41 | ACTÚADF, A.C. | Asistencial |
| RTA170516CF4 | Roavi Tenango del Aire, A.C. | Asistencial |
| EEB1101311S7 | Tamaulipecos a Favor de la Educación, A.C. | Asistencial |
| FDV150918LS1 | Fundación Desarrollemos Vida con Libertad, A.C. | Asistencial |
| FST170228KM4 | Fundación Smile Train México, A.C. | Asistencial |
| FAA151023KW3 | Fundación Apparel Association, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| IRE711222F19 | Instituto de Rehabilitación y Educación Especial de León Gto, A.C. | Asistencial |
| CPH910129TT3 | Cultura y Promoción Humana, A.C. | Asistencial |
| MFF0604245M4 | Mixbaal Fondo para el Fomento de la Educación, A.C. | Cultutal |
| LVA150401P53 | Luz de Vida al Adulto Mayor, A.C. | Asistencial |
| FET170508NR8 | Fundación del Empresariado Tabasqueño, A.C. | Asistencial |
| ETF160721NV0 | Esteban Toledo Fundación Familiar, I.A.P. | Asistencial |
| FMS130808RS4 | Fundación Manos Salvadoras, A.C. | Asistencial |
| CTK170703IJ9 | Centro Talitá Kum, A.C. | Asistencial |
| ADC1108308L2 | A.B.A. Despertar Ciudadano, A.C. | Asistencial |
| MBF170518FL8 | México Blanco Fundación, A.C. | Asistencial |
| FUT140730288 | Fundación Unidos para Transformar México, A.C. | Asistencial |
| FRM1702217W8 | Fundación Rompiendo Murallas, Libertad, A.C. | Asistencial |
| MNI170411IG2 | Mohua Nika, A.C. | Asistencial |
| SVD170628HZ7 | Salud y Vida Digna para Grupos Vulnerables, A.C. | Asistencial |
| FLC170316270 | Fundación Libre de Cáncer Árbol de Vida, A.C. | Asistencial |
| FYP160830DL0 | Fundación Yucatán Prosalud, A.C. | Asistencial |
| MSC1510099G7 | Mujer sin Cáncer, A.C. | Asistencial |
| MUC1105123U5 | Mucceddna de Tehuacán, A.C. | Asistencial |
| CAT160728U90 | Centro de Apoyo para la Transformación Integral Orientado aPersonas y sus Adicciones, A.C. | Asistencial |
| CIE161004TQ1 | Centro de Investigación y Estudios Superiores Humanísticos, A.C. | Asistencial |
| FCC1211303D0 | Fondo para el Cambio Climático | Ecológica |
| GVI040213ID7 | Gota de Vida, A.C. | Asistencial |
| FMO1211262G2 | Fundación Monstritos, A.C. | Asistencial |
| CMP151008DK4 | Centro Mexicano Pro Bono, A.C. | Asistencial |
| FSR1609091S6 | Fundación Semillas Resilientes, A.C. | Asistencial |
| FLA170601BG4 | Filux Lab, A.C. | Cultutal |
| EME1411242C3 | Eleonora Mendoza, A.C. | Asistencial |
| NSO071122R42 | Narconon Sonora, A.C. | Asistencial |
| OCI161021V84 | Ovis de Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| CRJ050208364 | "Club Rotario Juárez Campestre", A.C. | Asistencial |
| GHZ120312GL9 | "Grupo Humanitario Zona Oriente", A.C. | Asistencial |
| MHA081001C28 | Monte Halac, A.C. | Asistencial |
| GPS1512035QA | Gestación de Proyectos Sociales, A.C. | Asistencial |
| CAF131021C55 | Centro de Ayuda Familiar Vida y Amor, A.C. | Asistencial |
| PBA1506161G3 | Promotora de Bienestar, Alegría y Salud, A.C. | Asistencial |

**5**.         **Revocaciones.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| AAC140830EP5 | Actúa Asociación de Campesinos y Trabajadores para la Unidad yProgreso de América, A.C. | Desarrollo Social |
| AIP160219MB8 | Asesoría e Incubación de Proyectos, A.C. | Becante |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| SCI140319MV4 | Asociación Chihuahuense para el Desarrollo y Formación Integral dela Sociedad A.C. antes Seminario de Chihuahua, A.C. | Asistencial |
| AME100812PQ3 | Asperger México, A.C. | Asistencial |
| CHO800603MD2 | Casa Hogar el Oasis de la Niñez, A.C. | Asistencial |
| CHF070430E28 | Casa Hogar Florecitas del Carmen, A.C. | Asistencial |
| CHL841031JL3 | Casa Hogar Loyola, A.C. | Asistencial |
| CEA041123QN5 | Centro de Estudios del Atlántico, S.C. | Educativa |
| CIN0404289T5 | Children International - Jalisco, A.C. | Asistencial |
| CJM650709944 | Colegio José María Morelos y Pavón Colonia El Vergel, A.C. | Educativa |
| CVM130320TP8 | Comité de Vinculación de Mexicali, A.C. | Asistencial |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| DAM960208M98 | Dar con Amor, A.C. | Asistencial |
| ECM100513KY1 | Edhucac, Centro Mexicano de Estudios para Desarrollo Humano,Comunitario y Gestión Pública, A.C. | Asistencial |
| FIM040209NH3 | Festival Internacional de Música Pro Valle de Bravo, A.C. | Cultural |
| FDD1405145JA | Fundación Deber, Desarrollo Cultural, A.C. | Cultural |
| FFN9101187A3 | Fundación Folklórica Nacional de México Aztlán, A.C. | Cultural |
| FLE991013C84 | Fundación León, A.C. | Apoyo Económico |
| FLT141013BY4 | Fundación Luz Tijuana, A.C. | Asistencial |
| FNF0401285K0 | Fundación Nutriendo para el Futuro, A.C. | Asistencial |
| FPI121115I42 | Fundación Pura Intención, A.C. | Investigación Científica oTecnológica |
| FUG960123DG7 | Fundación Universidad de Guadalajara, A.C. | Apoyo Económico |
| FVR021204EW0 | Fundación Valeria Rompiendo Barreras, A.C. | Asistencial |
| ICM420101TF1 | Instituto Científico Motolinia, A.C. | Educativa |
| CTA121019TN1 | La Cultura de la Tauromaquia, A.C. | Cultural |
| MUC120823HS9 | Manos Unidas por Coatzacoalcos, A.C. | Asistencial |
| MMI101020L76 | Movimiento de Mujeres por la Igualdad Ciudadana en Armonía, A.C. | Asistencial |
| OCU081217H66 | Organización de Ciudadanos Unidos Mexiquenses del Estado deMéxico OC.U.M., A.C. | Asistencial |
| PER120426RV5 | Peripecia, A.C. | Cultural |
| PDH991111GY9 | Pro Derechos Humanos del Edo de Mex, A.C. | Desarrollo Social |
| PRO140211588 | Progresale, A.C. | Asistencial |
| STA060227HY7 | Santa Teresa de Ávila Somos Familia, A.C. | Asistencial |
| SPM100429F20 | Sembrando para Producir Mañana, A.C. | Asistencial |
| SEN990224M98 | Sendas, A.C. | Ecológica |
| TAI110315BAA | Tu Ayuda Integra y Apoya a la Recuperación Infantil, A.C. | Asistencial |
| TVT141113IR9 | Tu Vida en Tus Manos, I.A.P. | Asistencial |
| VNU801217IRA | Vida Nueva, A.C. | Asistencial |

**6**.         **Autorizaciones que pierden vigencia por el incumplimiento de la obligación correspondiente al ejercicio fiscal 2016 señalada en la regla 3.10.11. y ficha 19/ISR "Información para garantizar la transparencia, así como el uso y destino de los donativos recibidos y actividades destinadas a influir en la legislación" contenida en el Anexo 1-A.**

**Lo anterior sin perjuicio de las sanciones que correspondan por las infracciones cometidas de acuerdo a las disposiciones legales aplicables.**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| CSS110224RN0 | "Ser Sembrando Evolución Real", A.C. |
| DSU100723EG6 | 12 Sustento, A.C. |
| FTO1605175G0 | A Favor de Todos, A.C. |
| ABA140225ARA | Abaci, A.C. |
| ASC041209529 | Abasto Social para Combatir la Desnutrición, A.C. |
| AFR101029EB5 | Abrazos Fraternos, A.C: |
| AQD1406281V7 | Abrazos que Dan Vida, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| APE130927MV5 | Abriendo Puertas en Quintana Roo, A.C. |
| AML0303186D1 | Academia Mexicana de Lógica, A.C. |
| AMM120308MF9 | Acciona Microenergía México, A.C. |
| ACS081106GZA | Aceptame como Soy, I.A.P. |
| ATJ130325857 | Actuar Todos en Jam, A.C. |
| AAD051208968 | ADECO, Acciones para el Desarrollo Comunitario, A.C. |
| ANI130530RJ9 | Adelante Nueva Imagen, A.C. |
| AUE071101AT9 | Adopta una Escuela, A.C. |
| AMM081112T94 | Adultos Mayores, Madres Solteras y Discapacitados Lirio, A.C. |
| AOM140222AR1 | Agape Omega, A. C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AAD9510264J3 | Agencia Adventista de Desarrollo y Recursos Asistenciales, A.C. |
| ADA130215U72 | Agencia de Desarrollo Agropecuario de Veracruz, A.C. |
| ADA1603308E4 | Agencia de Desarrollo Ambiental Acción Planeta, A.C. |
| AMC150703T42 | Agencia Mexicana de Cooperación en Derechos Humanos, A.C. |
| AMC150205KZ1 | Agencia Mexiquense de Cooperación para el Desarrollo, A.C. |
| ATI1012146T5 | Agencia Timomachtikan, A.C. |
| ANP151126PT5 | Agenda Nacional Política Trans de México, A.C. |
| AVI160901RG0 | Agenda para Vivir, A.C. |
| AAN830819IY4 | Agrupación de Ancianos, A.C. |
| APS8411058Z9 | Agrupación Pro Senectud de Celaya, A.C. |
| AHU080811KP0 | Ahuacachahue, A.C. |
| AJN031014MAA | Albergue Jesús de Nazaret, A.C. |
| ATM1203059IA | Albergue Temporal Manos que Protegen, A.C. |
| AVM131125MZA | Alcance Victoria Mexicali Hidalgo, A.C. |
| AVI0006128B4 | Alcance y Vida Integración Familiar, A.C. |
| ACR130412UXA | Alianza Cultural Raj, A.C. |
| AMI920519QN2 | Alianza Misionera Internacional, A.C. |
| APA110907FE7 | Alianza Paliativa al Final de la Vida, A.C. |
| AMU1303215U3 | Almas en Movimiento para un México Mejor, A.C. |
| ARD141020Q34 | Alto Rendimiento Down, A.C. |
| AFI011005I77 | Amigo Fiel, A.C. |
| ADV130423PM0 | Amigos con Discapacidad Visual de Durango, A.C. |
| ALI060831RN8 | Amigos de la Letra Impresa, A.C. |
| ALL1305304F4 | Amigos de Lulú Lona Unidos para Ayudarte, A.C. |
| AHG120619FB5 | Amigos del Hospital General de Culiacán, I.A.P. |
| AMA890428MT8 | Amigos del Museo de Arte de Querétaro, A.C. |
| AMP070404353 | Amigos del Museo de los Pintores Oaxaqueños, A.C. |
| ASC000607KH1 | Amigos para Siempre, Centro de Recuperación para Alcohólicos y Drogadictos, I. A. P. |
| AGU1408156M2 | Amigos y Guardianes, I.A.P. |
| ABU061020TL3 | Amor del Bueno A.C. |
| AXO130709NI0 | Amor por Xochimilco, A.C. |
| ASO1005172C4 | Ampliando Sonrisas, A.C. |
| AMG020826C74 | Ana María Gómez Campos, A.C. |
| ADB880125AB0 | Ancianitos de Don Bosco, A.C. |
| AJU140120U57 | Andando Juntos, A.C. |
| ANE150529QA1 | Anespa, A.C. |
| ATG0702138D6 | Ángeles en la Tierra, Granja, Escuela y Albergue, A.C. |
| APD110502T8A | Angeles Piratas en Defensa del Menor, A.C. |
| AMJ140613MJ1 | Angeles y Mely Juntas Para Ayudar, A.C. |
| ANO160215U4A | Anomia, A.C. |
| AAA120808M83 | Apapache a Apoyo para Padres con Hijos en Espectro Autista, A.C. |
| AAA08091161A | Apoyando a Angelitos con Autismo, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| AUO131210FY0 | Apoyando un Objetivo en General para un Futuro Mejor, A.C. |
| AFG1103186FA | Apoyare, Fundación García Cedillo, A.C. |
| AFM070208D59 | Apoyo al Futuro de México, A.C. |
| AAF150724DH5 | Apoyo de Abasto Familiar, A.C. |
| AAC151228B56 | AR.CO. Arte y Cosmovisión, A.C. |
| ACA150724NL6 | Archivo Cinematográfico de la Audiencia Permanencia Voluntaria, A.C. |
| ART131125UAA | Artate, A.C. |
| AHO090309MR1 | Arte Hoy, A.C. |
| ART7308306U2 | Artene, A.C. |
| ADR110613P21 | Artesanías y Diversidad en Red, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ALL1207239J3 | Artistas Latinoamericanos Laofim, A.C. |
| ART140618NH4 | Artzimba, A.C. |
| ADS150514RU7 | Asesores en Desarrollo Social Comunitario, A.C. |
| AAM730222RE6 | Asilo de Ancianos de Monclova, A.C. |
| AAM150526BH0 | Asilo de Ancianos los Milagros de Jesús, A.C. |
| AAM8411199N4 | Asilo de Ancianos Micaela Ortiz Ruiz, A.C. |
| AON770801QP9 | Asilo Obispo Nicolás Corona, A.C. |
| ASJ021021CU9 | Asilo San Juan Diego, A.C. |
| ASS070226210 | Asilo San Sebastián, I.A.P. |
| AFL980121216 | Asociación a Favor de lo Mejor, A.C. |
| AAU150617I9A | Asociación Abraza un Corazón, I.A.P. |
| ACU1307274Z3 | Asociación Civil Unidos por Ti, A.C. |
| ACJ0608177A7 | Asociación Colimense de Jubilados y Pensionados, A.C. |
| ACJ870304977 | Asociación Cristiana de Jovenes de la Ciudad de León YMCA, A.C. |
| AAM110530UN1 | Asociación de Adultos Mayores del Estado de Yucatán, A.C. |
| AAA100715UH9 | Asociación de Atención a Personas con Hemofilia, I.A.S.P. |
| ACD050421595 | Asociación de Conyuges de Diplomáticos, A.C. |
| ACD1402268L7 | Asociación de Cuidadores Domiciliarios, A.C. |
| AEP050528TU8 | Asociación de Enfermeras Prácticas Gratuitas a Domicilio de Aguascalientes, A.C. |
| AFE060619JS9 | Asociación de Fe y Esperanza para Víctimas del Delito Christian, A.C. |
| AGS1503059G8 | Asociación de Gestión Social y Medio Ambiente, A.C. |
| ALA150521BF1 | Asociación de luz y Ayuda en tu Camino, A.C. |
| AMS1101316G7 | Asociación de Madres Solteras de Baja California, A.C. |
| AME120114IG1 | Asociación de Mujeres Evangelicas y Campesinas de Chiapas, A.C. |
| AMU100910R8A | Asociación de Mujeres Unidas Para Transformar y Servir, A.C. |
| AOI150325SG4 | Asociación de Odontología Infantil de Tapachula, A.C. |
| APE991108CY0 | Asociación de Productores Ecologistas Tatexco, A.C. |
| AID0206275J6 | Asociación Internacional para el Desarrollo, A.C. |
| AJF0704043C0 | Asociación Jalisciense de Fomento a la Educación, A.C. |
| ALD070730S63 | Asociación Latinoamericana de Desarrollo Social, A.C. |
| ALF0404298YA | Asociación Leonesa de la Familia del Niño, A.C. |
| AMC020611J24 | Asociación Mexicana contra el Cáncer de Mama, A.C. |
| AMA151109GB0 | Asociación Mexicana de Atención de las Enfermedades Raras, A.C. |
| AME1203171M5 | Asociación Mexicana de Empresarios Profesionistas e Industriales, A.C. |
| AME7103293H5 | Asociación Mexicana de Endoscopia Gastrointestinal, A.C. |
| AME120207954 | Asociación Mexicana de Estrés Oxidativo, A.C. |
| AMG610525954 | Asociación Mexicana de Gastroenterología, A.C. |
| AMH060606BD8 | Asociación Mexicana de Hipertensión Arterial Pulmonar, A.C. |
| AMN970904IY4 | Asociacion Mexicana de Niños Robados y Desaparecidos, A.C. |
| AMS060424T42 | Asociación Mexicana para la Superación Integral de la Familia Regional Guaymas, I.A.P. |
| AMP080221634 | Asociación Mujer en Pro de la Nutrición, I.A.P. |

|  |  |
| --- | --- |
| AMM1011173KA | Asociación Multidisciplinaria para el Mejoramiento de las Funciones y Capacidades del CerebroHumano, A.C. |
| ANA021118H82 | Asociación Nacional de Artistas con Discapacidad, A.C. |
| ANA070921981 | Asociación Nacional de Audioprotesistas, A.C. |
| ANR140304MF4 | Asociación Nacional de Rescate Animal, A.C. |
| ANL971029973 | Asociación Nayarita de Lucha contra el Cáncer, A.C. |
| ANL150225NS5 | Asociación Norma Lamadrid, A.C. |
| APK14020736A | Asociación Paalal Kimaak Yoolo, I.A.P. |
| AIP0712136E2 | Asociación para la Intervención Psicológica y Promoción de la Salud, A.C. |
| ABD1309246H6 | Asociación por el Bienestar y Desarrollo de la Ciudadania, A.C. |
| AVH071204IH7 | Asociación por los Valores Humanos, I.A.H.V., A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| APC080115M25 | Asociación Pro Conservación del Fondo Antiguo de la Universidad Michoacana, A.C. |
| APG071011UL0 | Asociación Pro Dignificación de la Mujer Maya, A.C. |
| APC1406278L0 | Asociación Pro Limpieza de Los 5 Manantiales de Coahuila, A. C. |
| APP880425SE0 | Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral en el Estado de Morelos, A.C. |
| RIS121003SQ6 | Asociación Rehabilitación Integral del Sureste, I.A.P. |
| ASB120330AQ5 | Asociación Sinaloense para el Bienestar Social, A.C. |
| ASS950711AL9 | Asociación Sonorense para la Salud Reproductiva, A.C. |
| FSO111208P93 | Asociación Superando Obstaculos, A.C. |
| ASU1502268K8 | Asumaver, A.C. |
| AAS1006083IA | ASUME, Asociación, Superación y Unidad de Mexicanos Entregados, A.C. |
| AAJ960801NE9 | Atención para Adolescentes y Jóvenes en Situación Crítica, A.C. |
| ADE1509095R6 | Atraídos por el Deporte, A.C. |
| AAC160323236 | Avanza Accesible, A.C. |
| YHU1404075Q2 | Avanzar y Vivir, I.A.P. |
| AAV0706057U6 | Avecan Apoyo Veracruzano a Enfermos de Cáncer, A.C |
| AAV080909JCA | AVER, Autosuficiencia Visual, Estimulación y Rehabilitación, A.C. |
| AAE0401278S3 | Ayuda Axel Esperanza de Vida, A.C. |
| FAH101027MG7 | Ayuda Ayuda Hermana, I.A.P. |
| AFA090615H30 | Ayudando Familias, A.C. |
| AAA130502H37 | Ayudando por Amor a la Humanidad, A.C. |
| ATI140612HV4 | Ayudando Por Ti, A.C. |
| ADN151110JM2 | Ayudando y Dando Nos Hace Mejores, A.C. |
| BAB0504117W8 | Babelarte, A.C. |
| BCS130312LM4 | Ballet Clásico de Sinaloa, A.C. |
| BFM1402119K6 | Ballet Folklorico del Municipio de Ensenada, A.C. |
| BAC0910211G8 | Banco de Alimentos Costalegre, A.C. |
| BAH050625GQA | Banco de Alimentos de Huatabampo, I.A.P. |
| BAS980513BW5 | Banco de Alimentos del Soconusco, A.C. |
| BAL1405296Y6 | Banco de Alimentos Luz de Ayuda, A.C. |
| BEA131104U36 | Banco Estatal de Alimentos San Ignacio de Loyola, A.C. |
| BJF100209RN7 | Barro Jaguar Fotografía y Conservación, A.C. |
| BEC151211AZ1 | Becae, A.C. |
| BRA1111105M7 | Becas, Recursos y Apoyos, A.C. |
| BBE160220JJ8 | BEEM Beca de Estudios Elementales en México, A.C. |
| BSC0911259C3 | Beneficencia Social Cuauhtlatoatzin, I.A.P. |
| BGE560314UV3 | Benemérita Sociedad de Geografía y Estadística del Estado de Jalisco, A.C. |
| BBE130315F14 | Berde Biodiversidad, Educación, Restauración y Desarrollo, A.C. |
| BIP160725IN9 | Bienal Internacional de Pintura de México, A.C. |
| BAC111108VD7 | Bienestar Alimentario para el Campo Oaxaqueño, A.C. |
| BEA1307195G4 | Bienestar en Armonía, I.A.P. |
| BDM110509HR0 | Biogeosphere 2035, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| BIS090702HSA | Bisturi, A.C. |
| BAC1303012S6 | Boyeros en Acción, A.C. |
| BCA1012159S7 | British Council Asociados, A.C. |
| CJU131005NB3 | Cambio de Juego, A.C. |
| CFC160524H8A | Cambio y Fortalecimiento Cultural, A.C. |
| CJM1509024T6 | Caminando Juntos de la Mano Vamos, A.C. |
| CCO1305187D1 | Caminos de Coacalco, A.C. |
| CNT121108D35 | Capacitación de Negocios Training, S.C. |
| CAP1407252I5 | CAPEBIS, A.C. |
| CDP090316V94 | Cáritas Diocesano de Piedras Negras, A.C. |
| CNM150525674 | Carlos Novoa y Mario Pani, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CAG1202031D6 | CASA DE AMOR GEMA DE J E S, A.C. |
| CAN9910151C0 | Casa de Amor para Niños, A.C. |
| CAD040330L16 | Casa de Atención a Desamparados, A.C. |
| CCS121102GU7 | Casa de Cuidados San Francisco, A.C. |
| CCJ060608LI4 | Casa de Cultura Jacarandas, A.C. |
| CDM9007118T6 | Casa de Descanso María Teresa de la Mora Ochoa, A.C. |
| CDA8603179W1 | Casa de Descanso y Asilo para Ancianos San José, A.C. |
| CDA130411540 | Casa de Difusión de Arte y Cultura de Santiago, A.C. |
| CCC8909122F9 | Casa de la Cultura de Coatzacoalcos, A.C. |
| CCC141210SM5 | Casa de la Cultura de Córdoba Jorge Cuesta, A.C. |
| CRA030401GA2 | Casa de Recuperación para Alcoholismo y Drogadicción Carrasco, A.C. |
| CRF140807S43 | Casa de Reposo Faro México, A.C. |
| CJA121214T86 | Casa del Joven y el Abuelo, A.C. |
| CNV851011LI5 | Casa del Niño Villa de la Asunción, A.C. |
| CHS9903096A6 | Casa Hogar del Sagrado Corazón del Niño Jesús de San Pablo Jolalpan, A.C. |
| CHB980428NLA | Casa Hogar El Buen Samaritano, A.C. |
| CHL150810IT5 | Casa Hogar Living Rocks, A.C. |
| CHA960215GW7 | Casa Hogar los Angelitos, A.C. |
| CHM9912175B2 | Casa Hogar María Goretti, I.A.P. |
| CHM1305145R1 | Casa Hogar mi Querido Viejo, A.C. |
| CHN940221RA2 | Casa Hogar Nacidos para Triunfar, A.C. |
| CHN9802206K9 | Casa Hogar Niños de el Shadai, A.C. |
| CHA030325456 | Casa Hogar para la Asistencia a Menores, A.C. |
| CHJ660607V79 | Casa Hogar para la Joven, A.C. |
| CHP060712IA5 | Casa Hogar Penniel, A.C. |
| CHT740823H62 | Casa Hogar Tepeyac, A.C. |
| CDN980811UM5 | Casa para el Desarrollo de la Niñez y la Atención del Anciano Arandense, A.C. |
| CSC010608DT4 | Casa Santa Clara, A.C. |
| CTM991208DH0 | Casa Triunfo de México, A.C. |
| CWC150918RX8 | Casa Wayuu Centro de Aprendizaje para la Conservación del Medio Ambiente, A.C. |
| CAY121221S10 | Cayacane, A.C. |
| CCD110413QI5 | CEDE Centro de Educación Especial Disc Int 2011, A.C. |
| CCS090731N64 | Central Campesina del Sureste del Estado de México, A.C. |
| CAS860605HR1 | Centro Asistencial para la Superación de la Mujer en la Familia, A.C. |
| CCD090807P41 | Centro Comunitario de Desarrollo Infantil Netzi, A.C. |
| CCR050228T78 | Centro Comunitario Reino de los Niños, A.C. |
| CCN850322SX8 | Centro Cultural Nuevo Amanecer, A.C. |
| CCA890518IW0 | Centro Cultural y Asistencial López Mateos Poniente, A.C. |
| CAA940728HQ7 | Centro de Actividades Artísticas para la Infancia Mojiganga Arte Escénico, A.C. |
| CAF121019JY4 | Centro de Apoyo para la Familia, A.C. |
| CAA09061148A | Centro de Atención de Adicciones Unidos por un Amanecer, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CAB120606RGA | Centro de Ayuda Bendición del Todo Poderoso, A.C. |
| CCO050601IL5 | Centro de Compartimiento, A.C. |
| CCD150410KT4 | Centro de Crecimiento de la Divina Providencia, A.C. |
| CCA070709M50 | Centro de Curación de Actitudes, A.C. |
| CDI0809186Y8 | Centro de Desarrollo Infantil Chispa, A.C. |
| CDF100624I10 | Centro de Desarrollo y Formación Infantil, A.C. |
| CEE91111979A | Centro de Educación Especial de Trastornos Visuales, A.C. |
| CEE6309057VA | Centro de Estudios Económicos del Sector Privado, A.C. |
| ADI110908FH5 | Centro de Estudios Musicales de Torreón, A.C. |
| CEA0911242J0 | Centro de Estudios para Alcohólicos y Drogadictos, A.C. |
| CEA870218QR6 | Centro de Estudios y Atención Psicológica, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CEF991115991 | Centro de Estudios y Formación Integral de la Mujer, S.C. |
| CIS000628HG2 | Centro de Integración Sensorial, A.C. |
| CIF1206041E8 | Centro de Inteligencia Familiar,A.C. |
| CIA160129H22 | Centro de Investigación para el Acceso en Salud, A.C. |
| CIC130416QG2 | Centro de Investigación, Consultoría y Dialogo Juana de Asbaje, A.C. |
| CIC131016BM0 | Centro de Investigaciones Científicas de las Huastecas Aguazarca, A.C. |
| CID080218BI9 | Centro de Investigaciones y Desarrollo de Proyectos Sociales Educativos y de Salud, A.C. |
| CCD961030PI3 | Centro de la Creatividad para el Desarrollo Neuropsicomotriz, CREDEN, A.C. |
| COS941005575 | Centro de Oración del Sagrado Corazón, A.C. |
| COA900719HX4 | Centro de Orientación y Apoyo a la Mujer, A.C. |
| CPF890105AA6 | Centro de Promoción Femenina Casa de Jesús, A.C. |
| CPD050910K50 | Centro de Promoción y Defensa de los Derechos Humanos Rafael Guízar y Valencia, A.C. |
| CRL950602QJ3 | Centro de Recuperación Laguna Azul para Alcohólicos y Drogadictos, A.C. |
| CRA140407H19 | Centro de Recuperación para Adicción Trinita, A.C. |
| CRA021206AF3 | Centro de Recuperación para Alcohólicos y Drogadictos Regreso a la Vida, A.C. |
| CRS160330JF8 | Centro de Responsabilidad Social Nuestra Tierra, A.C. |
| CSR1306218I8 | Centro de Salud y Recreación para el Adulto Mayor, A.C. |
| CTL05092391A | Centro de Transformación, Liberación y Restauración Integral "Esperanza Viva", A.C. |
| CVE100409TS8 | Centro de Vida y Esperanza-La Barca, A. C. |
| CEH091102J60 | Centro Educativo HGS Tonantzin, A.C. |
| CEI9807179TA | Centro Educativo Integral Campus Orizaba, S.C. |
| CEM090729IF0 | Centro Educativo Matamoros, A.C. |
| CER150116IL4 | Centro Educativo para la Readaptación Conductual Juvenil, A.C. |
| CEP880823RV4 | Centro Educativo Pátzcuaro, A.C. |
| CED840907374 | Centro Escolar Dolores Echeverría, A.C. |
| CHC080428KQ1 | Centro Humanístico y Cultural Dar Kisho, A.C. |
| CHL130715B19 | Centro Humano de Lucha Contra las Adicciones, A.C. |
| CIA070430TR2 | Centro Integral de Atención a Menores, A.C. |
| CIS140122239 | Centro Integral de Sinergias en Acción, A. C. |
| CMD130514RR0 | Centro Mexicano para el Desarrollo en Comunicación y Periodismo, A.C. |
| CND1210249M7 | Centro Nacional de Derechos Humanos Comprometidos con México, A.C. |
| CNO010306S27 | Centro Noé, A.C. |
| CPH9512086X3 | Centro Panamericano de Humanidades, A.C. |
| CBM120417N80 | Centro para la Biodiversidad Marina y la Conservación, A.C. |
| CPD0408075Y9 | Centro para la Preservación de la Dignidad Animal El Refugio, A.C. |
| CSE980814ML2 | Centro Superior de Estudios de la Comunicación, S.C. |
| CJU020724SB5 | Ceta de Juárez, A.C. |
| CLM0803134V3 | Chabad Lubavitch México, A.C. |
| CFM120816PR8 | Chicago Fellowship en México, A.C. |
| CSC140517912 | Chihuahua Shriners Club, A.C. |
| CEC120320LS5 | CIDA Ejido Cuernavaca, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CNA120421V74 | CIDA Nayarit, A.C. |
| CPE120320CI1 | Cida Peñasco, A.C. |
| CFR930208LC3 | Ciegos Fundación Roma, A.C. |
| CCD1603104N9 | Cihuatl Conciencia en Desarrollo, A.C. |
| CCI100109MR1 | CINADIC Centro Integral de Adicciones, A.C. |
| CUD0205218I5 | Ciudadanos Unidos por los Derechos Humanos, A.C. |
| CVF100708AV5 | Ciudadanos Vigilantes del Fraccionamiento Izcalli Jardines, A.C. |
| CFU130911M54 | Civilidad con Futuro, A.C. |
| CPH0907228G7 | Clinica Paul Harris, A.C. |
| CAP080709SJ3 | Club Amigos de Personas de la 3A Edad Madres Solteras y Discapacitados, A.C. |
| CAM040621K2A | Club de Adultos Mayores Salud y Vida del Mpio. De Calera Zac, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CNN0909031Q6 | Club de Niños y Niñas de México, Delegación Hidalgo, A.C. |
| CDS150601HL3 | Club Deportivo Social y Cultural de Personas con Discapacidad del Municipio de Chalco, A.C. |
| CGL1106227Y4 | Club Gorillaz Lucha Grecorromana Femenil y Estilo Libre, A.C. |
| CRC050921HQA | Club Rotario Ciudad del Carmen, A.C. |
| CRC041014P32 | Club Rotario Cuauhtémoc Raramuri, A.C. |
| CRO030930FI7 | Club Rotario de Oriente de Tuxtla, A.C. |
| CRZ120109KA1 | Club Rotario de Zacoalco, A.C. |
| MEN0312194V9 | Co Mente, A.C. |
| CCA1012311L8 | Coas Consultoría y Asesoría del Sureste, A.C. |
| CMU110725875 | Cobijo a Mujeres, A.C. |
| CCR0903044HA | Cocos Cat Rescue, A.C. |
| CRO151009FL2 | Cofradía las Rosas, A.C. |
| CAP141003BNA | Colectivo de Apoyo para Personas Migrantes, A.C. |
| CCM120326MQ3 | Colectivo de Creadores por Michoacán, A.C. |
| CED151120DYA | Colectivo Especializado en Derechos Humanos, A.C. |
| CAA9302026Q2 | Colegio América de Ario de Rayón, Michoacán, A. C. |
| CCU670420QL8 | Colegio Centro Unión, A.C. |
| CCC630909RR3 | Colegio Cristóbal Colón de Aguascalientes, A.C. |
| CBN980504RH2 | Colegio de Bioetica de Nuevo León, A.C. |
| CGV7601214Q2 | Colegio Guadalupe Victoria Valle de Bravo, A.C. |
| CJA630626H51 | Colegio Juana de Arco de Cuernavaca, A.C. |
| CPA6209225I6 | Colegio La Paz, A.C. |
| CMN750617LG0 | Colegio Martínez Negrete, A.C. |
| CNE0102139Y3 | Colegio Nacional de Enseñanza Técnica, S.C. |
| CPP630318C61 | Colegio Progreso de Puebla, A.C. |
| CRE6708063Z6 | Colegio Reynosa, A.C. |
| CSC120227TT9 | Colegio Salesiano Colón de Zamora, A.C. |
| CSF010410AEA | Colegio San Felipe de Monterrey, A.C. |
| CTA881121EEA | Colegio Teresa de Avila de Tizimín, A.C. |
| CIS030818AP5 | Colegios Interamericanos Sur, S.C. |
| CCU140801QP5 | Colorado Culture, A.C. |
| CCP1507216W4 | Comedor Comunitario Punto de Gracia, A.C. |
| CCA990317HV1 | Comedor de la Caridad, A.C. |
| CVI060822F71 | Comedores Victoria, A.C. |
| CCA1006232H4 | Comisión de Cuenca Alto Nazas, A.C. |
| CAC151109QHA | Comité Aduana Camargo, A.C. |
| CPC960831H33 | Comité Pro Cuerpo de Bomberos de Ebano San Luis Potosí, A.C. |
| CCV150116RE3 | Compartiendo Calidad de Vida, A.C. |
| CMX101008UA7 | Compromiso Mx, A.C. |
| CCO140307NX1 | Comunidad Colibrí, A.C. |
| CEV1004306D8 | Comunidad Educativa del Valle del Carrizo, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| SRE1606168B7 | Con Sentidos, Rutas para la Educación, A.C. |
| VID020405672 | Con Vida, A.C. |
| CCN121218QY2 | CONAL Consejo Nacional de Lideres de México, A.C. |
| CON1507166J3 | Conapet, A.C. |
| CME1405204L2 | Concientizando a México, A.C. |
| CSU160531D5A | Conexión Sustentable, A.C. |
| CDF1304302R4 | Confederación de Formación y Ordenamiento Sociables de la República Mexicana Valverde yFeliz Díaz, A.C. |
| CON1211072X6 | CONMUJERSÍ, A.C. |
| CME151105S44 | Consciencia por México, A.C. |
| CCH150514K96 | Consejo Ciudadano de Historia y Cultura de Mexicali, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CAA060125BE1 | Consejo de Atención a Grupos Vulnerables, A.C. |
| CDI140812HU3 | Consejo de Desarrollo Integral de Tequila, A.C. |
| CND120515710 | Consejo Nacional Defensor y Protector de Todos en sus Derechos Humanos, A.C. |
| CBD090326842 | Conservación Biológica y Desarrollo Social, A.C. |
| CRO501018AM7 | Conservatorio de las Rosas, A.C. |
| CTE160725N99 | Construyendo y Transformando Espacios Avanzamos, A.C. |
| CDH130420PKA | Consultora del Desarrollo Humano de la Montaña, A.C. |
| CCC120601JZ7 | Contigo Conmigo con México, A.C. |
| CTP120823DZ9 | CONTRA LA TRATA DE PERSONAS, AGAPE, A.C. |
| CCV150519Q33 | Corazón de Cristal, Vuelo por la Paz, A.C. |
| CPS140113QL9 | Corresponsabilidad y Promoción Social, A.C. |
| CVI150323LF3 | Cosechadores Victoriosos, A.C. |
| CSM1504171Z8 | Coyotepec de la Sierra Mixteca, A.C. |
| CRA0111219G6 | Crayne, A.C. |
| CRE131031990 | CREACINE, A.C. |
| CCU131014CP5 | Creando Cultura, A.C. |
| CCM110923SF1 | CRREAD Casa Matriz de B.C. Poblado Villa Zapata, A.C. |
| CAY1303198QA | CRSN Ayudando, A.C. |
| CRT0410243C0 | CRTV, A.C. |
| CBV010316680 | Cuerpo de Bomberos Veteranos de Culiacán, A.C. |
| CNA160616EL4 | Cuidadoras Nurses & Nannies, A.C. |
| CHI1209259C3 | Cultura al Hilo, A.C. |
| CCI1505157ZA | Cultura Cinema, A.C. |
| CFS160402HCA | Cultura Física para la Salud de Chihuahua, A.C. |
| CSF150310S44 | Cultura Sin Fronteras, A.C. |
| CSA641014830 | Cultural Santa Ana, A.C. |
| CMA150826Q17 | Culturalismo Maedal, A.C. |
| CES100222AQ7 | Cumpliendo Esfuerzos, A.C. |
| DBM150120FQ2 | Dacarisalyn. Banco de Medicamentos, A.C. |
| DEM150223R26 | Dar es Más que Ayudar, A.C. |
| CAC1302062D1 | De la Calle a la Casa, A.C. |
| SSL120605JF3 | De Siempre y para Siempre Lola, A.C. |
| TNA141031861 | De Todo Naolinco, A.C. |
| DAH130620E90 | Dedicados a Hacer Mejores Familias, A.C. |
| DHI0409146A6 | Dejando Huella Instituto Nacional para la Prevención y Rehabilitación de la Violencia Intrafamiliar, I.A.P. |
| CMD030926BR1 | Del Corazón a la Mente en Defensa de Tu Ser, A.C. |
| DEM981106IB7 | Desarrolladora de Emprendedores, A.C. |
| DCT960117A25 | Desarrollo Comunitario de los Tuxtlas, A.C. |
| DCN940621M8A | Desarrollo Comunitario del Nazas, A.C. |
| DCS960315TS7 | Desarrollo Comunitario Santa María, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| DCT080520HR7 | Desarrollo Cultural Trilce, A.C. |
| DED030909UD1 | Desarrollo de Educadoras, A.B.P. |
| DEV151202FC9 | Desarrollo Educativo y de Valores, A.C. |
| DIJ140127478 | Desarrollo Integral para José Azueta, A.C. |
| DRH7804073I3 | Desarrollo Rural de Hidalgo, A.C. |
| DCU151230IEA | Desarrollo y Crecimiento Urbano, A.C. |
| DEM140515AH6 | Desarrollo y Empoderamiento de la Mujer Integral en la Sociedad, A. C. |
| DCA090925ACA | Despierta, Cuestiona y Actúa, A.C. |
| DIA9904213M9 | Dianui, A.C. |
| DSO140424N5A | Dignidad Solidaria, A.C. |
| DJL150127FM5 | Dime y Juntos Lo Hacemos, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| DAU121221SLA | Dinámica Aurea, A. C. |
| DVS1307022V9 | Dirección de Verificación Sanitaria, Prevención de Enfermedades y Servicios de MedicinaHerbolaria, A.C. |
| DNS870817V94 | Dispensario de Nuestra Señora de la Salud, A.C. I.B.P. |
| DSV720219QI4 | Dispensario San Vicente de Paul de Montemorelos, A.B.P. |
| DBC1604258U3 | Doctor Baltasar Cavazos Flores Fundación, A.C. |
| DAM010730177 | Donativos de Amor y Mutua Esperanza, A.C.. |
| DVM1509018SA | Drama, Voz y Movimiento, A.C. |
| EVO090716L49 | Eco y Voz, A.C. |
| EDI040130432 | EDIFI-K, A.C. |
| EMF130213SQA | Educa Mates Fundation, A.C. |
| EAU110224UE9 | Educación Ambiental UMA, A.C. |
| EIE010131JXA | Educadores Integrales del Estado de México, I.A.P |
| ABF091023JW4 | Educadores Somos Todos, A.C. |
| ELC110803SL4 | Egresados Lasallistas de Cancún, A.C. |
| EOI1511123S8 | Ehecatl Organización para la Integración Familiar, A.C. |
| ESV011128GH8 | Eje Siete la Vialidad del Arte, S.C. |
| ESI910530NC0 | Ejército de Salvación Internacional, A.C. |
| ESA9106056NA | Ejército de Salvación, A.C. |
| AMJ130918PJ3 | El Alfil el Mejor Juego de la Vida, A.C. |
| CTI080430JN1 | El Canto de la Tierra, A.C. |
| TEN130830NE1 | El Tentero, S.C. |
| EES120607IB7 | Ellas en Escena, A.C. |
| EME1509223L7 | Empecemos Mejorando, A.C. |
| EUE160427MJ0 | Emprendiendo una Esperanza, A.C. |
| APT130507I18 | En Amor al Planeta Tierra, A.C. |
| BUV150323P51 | En Búsqueda de Una Vida Nueva, A.C. |
| ECA121011H14 | Enamorados de la Causa, A.C. |
| EUL100727KS1 | Enciende una Luz en tu Vida, A.C. |
| EPP080901JNA | Enlace y Progreso para los Pueblos, A.C. |
| ENG150905HL9 | Entregamos Nuestra Grandeza para Transformar Vidas, A.C. |
| ESO140508S19 | Entrelazando Sonrisas, I.A.P. |
| EMC140624JB6 | Entrepreneurs Manos Creativas, A.C. |
| EER151008KG2 | Era Empoderamiento Reintegración y Aprendizaje, A.C. |
| ECI1202137L0 | Escencia Ciudadana, A.C. |
| EME160927AL2 | Esclerosis Múltiple y Ela Sinaloa, A.C. |
| EDP1509258D8 | Escuela de Derecho Ponciano Arriaga, A.C. |
| EEZ740606B29 | Escuela de Enfermería de Zamora, A.C. |
| EEI110729SX0 | Escuela Empresa Integral, A.C. |
| EJM030220CY2 | Escuela Jeanne de Matel, A.C. |
| EPA930112E25 | Escuela Preparatoria Activo 20 30 Albert Einstein, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| EPP860117SG1 | Escuela Primaria Particular Guadalupe Victoria, A.C. |
| EAR130312474 | Esperanza Arteche, A.C. |
| ECA1511129C5 | Esperanza Cali, A.C. |
| ERA110811C34 | Esperanza de la Rehabilitación Activa E.R.A, A.C. |
| EVN100330U84 | Estancia de Vida de Nuestra Señora de Guadalupe, A.C. |
| EIP131107554 | Estancia Infantil Pro-Vida Plena, A.C. |
| ESA141120RR4 | Estudio Suzuki Aguascalientes, A.C. |
| ESN150709KW1 | Evolución Social Noemi, A.C. |
| FFD131204V37 | FADIS Familias con Discapacidad, A.C. |
| FME140908ML9 | Fafi México, A. C. |
| FAE8212249W7 | Familiares y Amigos de Enfermos de la Neuronamotora, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FRT161018TDA | Familias Renovando el Tejido Social, A.C. |
| FTT130315I76 | Familias Trabajando en Talleres de Artes y Oficios para Personas Autistas y OtrasDiscapacidades, A.C. |
| FBM130306K82 | FC Bayern México, A.C. |
| FSA160120HUA | Federación Social de Anáhuac, A.C. |
| FBV1307302Y8 | Festival Bella Vía, el Arte Madonnaro, A.C. |
| FSC1501239A8 | Fic San Cristobal, A.C. |
| FTM0806203Z6 | FIC Tercer Milenio, A.C. |
| FFC150907EP6 | Fideicomiso 851-01115 Fondo para la Conservación de la Cuenca del Río de San Juan |
| FEI100317IE7 | Filantrópica y Educativa del Istmo, A.C. |
| FCR081114S4A | Flor y Canto Rey Nezahualcóyotl, A.C. |
| FLE141105GV3 | Fomento a la Legalidad, A.C. |
| FEH111118MH3 | Fomento Educativo Humanista, A.C. |
| FLP9607256S1 | Fomento Laboral Penitenciario, A.C. |
| FAP070126M14 | Fondo Ambiental Pico de Orizaba, A.C. |
| FED980824MB1 | Fondo Educaruno, A.C. |
| FMM110829BC7 | Fondo MA México, A.C. |
| FMI160119K82 | Fondo Mexicano para la Infancia y el VIH, A.C. |
| FHA110714PJ0 | Forjando Hábitos, A.C. |
| FUC140411PIA | Forjando un Cambio Social Económico y Cultural, A.C. |
| FUP1606016P1 | Forjando Un Porvenir, A.C. |
| FAZ130619BH1 | Fortaleciendo a Zumpango, A.C. |
| FRC110901RE0 | Fortalecimiento Rural Campesino, A.C. |
| FRA0010193Y3 | Fransac, A.C. |
| FAA0706209K5 | Fraternidad de Aceptación Autoanálisis y Reconstrucción, A.C. |
| FGA070918NL4 | Fraternidad de Grupos de Autoayuda y Ayuda Mutua, A.C. |
| FRI1108116B2 | FRIDSE, A.C. |
| FFA120120915 | FRONDA Fomento de Arte Contemporáneo, A.C. |
| FCD1309065R6 | Fuerza Ciudadana por los Derechos Humanos, A.C. |
| FJM151029961 | Fuerza Jóven Morelense, A.C. |
| FAJ140913JA5 | Fund Art JCL, A.C. |
| FAF110608GZ7 | Fundación a Favor del Cine y Teatro Mexicano, A.C. |
| FPF140925CI4 | Fundación a Paso Firme A.C. |
| FAB100317MY1 | Fundación Abrakadabra, A.C. |
| FAF111007MN4 | Fundación Afriel, A.C. |
| FAA140206RSA | Fundación Aguilar Avendaño, A.C. |
| FAI1301218Y2 | Fundación Air, A.C. |
| FAK021009BD0 | Fundación Alberto Kalach, A.C. |
| FAM160712CW5 | Fundación Aliat México, A.C. |
| AMA140217GP4 | Fundación Amanat, I.A.P. |
| FAV1510305E5 | Fundación Amor y Voluntad, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FAN091008CX5 | Fundación Anatani, A.C. |
| FAO1211261Z9 | Fundación Andrea de Occidente, A.C. |
| FAV120926J8A | Fundación Anna Vic, A.C. |
| FAC120831KE7 | Fundación Apeiron Cultural, A.C. |
| FAV150120HDA | Fundación Arbol Vivo, A.C. |
| FAR1103103Y7 | Fundación Arca, A.C. |
| FAO111024953 | Fundación Arte Olín, A.C. |
| FAU081020764 | Fundación Arte Umbra, A.C. |
| FAP880801V64 | Fundación Asistencial para Personas con Síndrome de Down, A.C. |
| FAP140528IT7 | Fundación Atardecer en Primavera, A.C. |
| FAC071121M99 | Fundación Avanza Campeche, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FAS020930PAA | Fundación Ayuda en el Servir, A.C. |
| FBM090625NZ6 | Fundación Bio-Ecológica México Humanity, A.C. |
| FCE130411MQ3 | Fundación Campos de Esperanza, A.C. |
| FCF071031R10 | Fundación Caritas Felices, I.A.P. |
| FCB650701EY0 | Fundación Carlos B. Maldonado y Esposa, I.A.P. |
| FCA980528IG3 | Fundación Carol, A.C. |
| FCN971014DP8 | Fundación Casa del Niño Porteño, A.C. |
| FCE090518FY1 | Fundación Centro Equinoterapia, Vida a Galope, A.C. |
| FCE1202221U3 | Fundación Cerebro, A.C. |
| FCE140710B96 | Fundación Cherubin, A.C. |
| FCF140717S17 | Fundación Cimientos Firmes, A.C. |
| FCC971216IDA | Fundación Coca-Cola, A.C. |
| FCR120430QL5 | Fundación Colegio Robert F. Kennedy, A.C. |
| FCO110708JZ2 | Fundación Comex, A.C. |
| FCV100222T60 | Fundación Comunitaria Veracruz, A.C. |
| FCB120907P44 | Fundación Conciencia Biológica, A.C. |
| FCE101020G72 | Fundación Construyendo la Equidad para la Mujer, A.C. |
| FCO090723SQ0 | Fundación Corallia, A.C. |
| FCD1307126Q6 | Fundación Cultural Daniel Liebsohn, A.C. |
| FCP0211213Y2 | Fundación Cultural Parque Morelos, A.C. |
| FAN960311Q72 | Fundación de Apoyo al Niño Hospitalizado y su Familia, I.A.P. |
| FAB160502QE4 | Fundación de Ayuda y Bienestar Social Pimentel, A.C. |
| FBP900724DR1 | Fundación de Beneficencia Privada los Sesenta de Puebla, Ancianos que Producen, I.B.P. |
| FDF0507014D2 | Fundación de Desarrollo y Fomento de la Biblioteca Vaconcelos, A.C. |
| FEI110414RS0 | Fundación de Estudios Internacionales de San Miguel de Allende, A.C. |
| FIN0311249H8 | Fundación de Inventores, A.C. |
| FRI090706N83 | Fundación de la Riviera, A.C. |
| FTC1410135Q9 | Fundación de Trabajadores de la Candelaria, A.C. |
| FTS141013627 | Fundación de Trabajadores de Santa Rosa, A.C. |
| FDS050502AC6 | Fundación Discapacidad Sin Barreras, A.C. |
| FDH061026LB7 | Fundación Díselo Hoy, A.C. |
| FDL150727265 | Fundación Dlaterra, A.C. |
| FDF150612IV7 | Fundación Doctor Fausto Dávila Solis, A.C. |
| FDA020430TD3 | Fundación Domus Alipio, A.C. |
| FDD150113669 | Fundación Donde Dios Llora, A.C. |
| FES131119ND0 | Fundación Eduardo Salas Barajas, A.C. |
| FEC131101LLA | Fundación Educando Conseguimos Paz, A.C. |
| FEJ140922IX3 | Fundación Educo a los Jóvenes de México, A.C. |
| FEF100924BSA | Fundación Efim, A.C. |
| FCS131022MW3 | Fundación El Canto de la Sibila, A.C. |
| FLY090622K45 | Fundación el Libertador Yanga, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FEA991019JJA | Fundación Emilio Azcárraga Vidaurreta, A.C. |
| FEE060614511 | Fundación Empresarios por la Educación Básica, A.C. |
| FPL080528VAA | Fundación en Pantalla Las Manos de Dios, A.C. |
| FEP120125Q8A | Fundación Equidad Paz y Progreso para la Familia, A.C. |
| FEF100514NP9 | Fundación Esperanza para la Familia de México, A.C. |
| FEM060830S50 | Fundación Etica Mundial de México, A.C. |
| FFN071130Q94 | Fundación Fuego Nuevo Karuna, A.C. |
| FFA111130F58 | Fundación Fulgencio Avila Guevara, A.C. |
| FFN140714V5A | Fundación Fusión por los Niños de México, A.C. |
| FGD141024NG2 | Fundación Genera Desarrollo, A.C. |
| FHC9706038E5 | Fundación Heberto Castillo Martínez, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FHL050131NJ2 | Fundación Hermanos Lejanos, I.A.P. |
| FHF130429PE3 | Fundación Herta Fricke, A.C. |
| FHD111128LY5 | Fundación Home Depot México, A.C. |
| FHS021004VB3 | Fundación Hospitales San Javier, A.C. |
| FIA120611EPA | Fundación Iberoamericana para el Arte y la Cultura, A.C. |
| FIM1604273U7 | Fundación Index Mexicali, A.C. |
| FIS0812116Y2 | Fundación Infantil Semilla, A.C. |
| FIA1509297C2 | Fundación Integra en Amor, A.C. |
| FIM100309K83 | Fundación Integral para Mejora Social Alma Delia, A.C. |
| FID130824LH6 | Fundación Internacional Down Morelos, A.C. |
| FJC081125AS3 | Fundación Jorge Campos Navarrete, A.C. |
| FJL150820ATA | Fundación José Luis Ruiz Cervantes, A.C. |
| FBA101126MK1 | Fundación Kanxoc, A.C. |
| FGI121206V82 | Fundación Karisma, A.C. |
| FLG150908C5A | Fundación Lagunilla Garibaldi, A.C. |
| FLE130513PA0 | Fundación Lazos de Esperanza y Restauración Familiar, A.C. |
| FLU141223GH9 | Fundación Libre para la Unión y el Desarrollo en Educación Social, A.C. |
| FAD130830MH3 | Fundación los Ángeles, por la Dignificación del Ser Humano y el Bien Común, A.C. |
| FLU130614IN5 | Fundación Lucohe, A.C. |
| FLU1006151U5 | Fundación Lumiere, A.C. |
| FMA130130CY3 | Fundación Maemar, A.C. |
| FMR1411079N4 | Fundación Manuel Rodero Garduño, A.C. |
| FMC141007IIA | Fundación Mejoremos al Campo CNC, A.C. |
| FME091113S78 | Fundación Metanoia, A.C. |
| FMA140217388 | Fundación Mexicana de Arte Cultural y Deporte PMTAFA, A.C. |
| FMC1011032P7 | Fundación Mexicana de Cine y Artes, A.C. |
| FMH120623I86 | Fundación Mexicana Horizonte, A.C. |
| FME110607RW2 | Fundación Mexicana para la Enfermedad de Huntington, I.A.P. |
| FMR940223MD8 | Fundación Mexicana Regalo de Vida, A.C. |
| FML140521PP3 | Fundacion Mexico Lleno de Vida, A.C. |
| FMC1302076D4 | Fundación Mujeres de Comunidad en Movimiento por la Equidad Social, A.C. |
| FMC060929QK8 | Fundación Mujeres de Conserva, A.C |
| FMT1107089Z4 | Fundación Mundial de Trasplantes para Niños, Capítulo México Fundación |
| FMV130522TI0 | Fundación Música para la Vida, A.C. |
| FNC090728LQ2 | Fundación Nace Corazón, A.C. |
| FNI1405309F6 | Fundación Nicoya, A.C. |
| FNM151014182 | Fundación No Más Negligencias Médicas, A.C. |
| FNM131119K65 | Fundación Nunca Más, A.C. |
| FOS130927IDA | Fundación Oaxaqueña de Salud, Cultura, Deporte y Educación, A.C. |
| FOC121019F62 | Fundación Ocupa, A.C. |
| FAF8606029F2 | Fundación para el Apoyo a la Formación de la Infancia, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FDS0308256E1 | Fundación para el Desarrollo Sustentable Penínsular, A.C. |
| FCJ100505IK8 | Fundación para la Conservación del Juguete Popular Mexicano, A.C. |
| FDD16022496A | Fundación para la Defensa de los Derechos Ciudadanos Indígenas en México, A.C. |
| FDD150415B53 | Fundación para la Divulgación en Defensa del Comsumidor, A.C. |
| FLE080924AG5 | Fundación para la Libertad de Expresión, A.C. |
| FRB980829274 | Fundación para la Reserva de la Biósfera Cuicatlán, A.C. |
| FSE0805264X3 | Fundación para la Salud y la Educación Dr. Salvador Zubirán, A.C. |
| FPZ160428ME5 | Fundación Pato Zambrano, A.C. |
| FPS1004148ZA | Fundación PIEAES de Sonora México, A.C. |
| FPP120518G81 | Fundación Pizano en Pro de la Vida, del Derecho y Bienestar Social, A.C. |
| FVT160630FP0 | Fundación por los Valores de Todos, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FPA010416UD5 | Fundación Pro Academia Mexicana de la Lengua, A.C. |
| FPC0902059B1 | Fundación Pro Ciencias de la Tierra Fecit, A.C. |
| FPE110310NYA | Fundación Profesora Emma Nava de Castañón, A.C. |
| FPA141017RL0 | Fundación Proyecto Alebrije, A.C. |
| FQA0203059A7 | Fundación Q-AKO, A.C. |
| FRV080930SH8 | Fundación Reynosa Vida Nueva, A.C. |
| FRS110909DM3 | Fundación Rosario, Sinaloa, A.C. |
| FRH010917130 | Fundación Rotaria Hermosillo del Desierto, I.A.P. |
| FSU160329HI9 | Fundación S.O.S., Unidos por Ti, A.C. |
| FSL130129DN4 | Fundación Santa Luisa de Marillac, A.C. |
| FST111129DT8 | Fundación Saulo de Tarso, I.A.P. |
| FSE131128ML4 | Fundación Secovo, A.C. |
| FSP1511303G6 | Fundación Sedientos de Paz, A.C. |
| FSE140919RSA | Fundación Sentido, A.C. |
| FST110123R18 | Fundación Señorita Trinidad Espinosa, I.A.P. |
| FSA0612117A2 | Fundación Siempre Amigos, I.A.P. |
| FSI1506169T3 | Fundación Sisc, A.C. |
| FSR101116343 | Fundación Soberana Renacentista para la Educación, A.C. |
| FSA1103049P0 | Fundación Social AIMMO, A.C. |
| FSK130322C7A | Fundación Sofía Kovalevskaya, A.C. |
| FSL150525816 | Fundación Solache Luz de Amor, A.C. |
| FSL040804MS9 | Fundación Sopita de Letras para la Alimentación y Educación de las Niñas y Niños de México,I.A.P. |
| FTP150220MZ3 | Fundación Tampico Paleui, A.C. |
| FTN140127CD7 | Fundación Tepic de Nervo, A.C. |
| FTT1310162S6 | Fundación Tercer Tiempo, A.C. |
| FTI030715VC4 | Fundacion Tino, I.A.P. |
| FTS100920E28 | Fundación Toros Salvajes Tradición y Futuro, A.C. |
| FTE151216JF5 | Fundación Transformando Empresas, A.C. |
| FUR160601HL2 | Fundación un Refugio para Guerrero, S.C. |
| FUA160315A94 | Fundación Unidos por el Autismo, A.C. |
| FUN0405124H0 | Fundación Unidos por Nuestra Catedral, A.C. |
| FUU150929G17 | Fundación Unidos por un Mañana, A.C. |
| FUV150928QP6 | Fundación Unidos Vamos por Más, A.C. |
| FUV1301186W3 | Fundación Utikial Vh, A.C. |
| FVJ091105E54 | Fundación Ver Juntos, A.C. |
| FVC121015FK1 | Fundación Veracruzana de Comunidades Indígenas, A.C. |
| FVT0903033C4 | Fundación Vértice Tolteca, A.C. |
| FVM141110C62 | Fundación Víctor Manuel Cervera Pacheco, A.C. |
| FVS141023JW0 | Fundación Vivo Sonriendo, A. C. |
| FXI150805FF1 | Fundación Xigaab, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FYA1507018E5 | Fundación Yatab, A.C. |
| FYS0912035Z3 | Fundación Yo Soy Hidalgo, A.C. |
| FME160314KRA | Fundacor México, A.C. |
| FUN160407T85 | Fundafrut, A.C. |
| FVI1509086PA | Fundamos Villanueva, A.C. |
| FUH1011246A7 | FUPACE, Familias Unidas con Hijos con Paralisis Cerebral, A.C. |
| FUP980630MM5 | Fuprode, A.C. |
| GDL070620EPA | GDL 180, A.C. |
| GRU150205SU8 | Generaciones con Rumbo, A.C. |
| GEV1303059F1 | Generaciones en Victoria, A.C. |
| GBI120223M52 | Genomica y Bioeconomía, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| GSE110712AN7 | Gestión de Servicios Educativos y Cognitivos de Chihuahua, A.C. |
| GMU140213F61 | Gpo de Mujeres una Gota de Esperanza, A.C. |
| GSX060120LG5 | Gran Señorío de Xaltocan, A.C. |
| GSH1406211N7 | Green Sharks, A.C. |
| GRU1503263L9 | Grucijuvam, A.C. |
| GRU130128FY9 | Grupap, A.C. |
| GHH080227GB7 | Grupo 24 Hrs. Heroes Coacalco, A.C. |
| GAS110615C79 | Grupo Altruista de Servicios Sustentables, A.C. |
| GCA150821AL1 | Grupo Cultural Alastaris, A.C. |
| GCC160405QC2 | Grupo Cultural Colibrí Huitzilzingo, A.C. |
| GMS121212PL4 | Grupo de Mujeres Sabinas, A.C. |
| GVU140220EA3 | Grupo del Valle para un Desarrollo Común, A.C. |
| GEV040826160 | Grupo Esperanza Verdadera, A.C. |
| GFA040602L79 | Grupo Femenil de Acción Social Carmen, A.C. |
| GIR050816AQ1 | Grupo Integral Realizador de Obras, A.C. |
| GNH080731UN4 | Grupo Nuevos Horizontes de Jaltenco, A.C. |
| GPR101126N27 | Grupo Proexer, A.C. |
| GSP1307294Z6 | Grupo Solidario Pro Humanitario y Ambiental, A.C. |
| GTI0912168V6 | Grupo TNT Impacto Joven, A.C. |
| GUA991112VD4 | Grupo Unido de Amigos con Esclerosis Múltiple del Bajío, A.C. |
| GUL081007Q8A | Grupo Unido de Leucemia, A.C. |
| GMT100805G29 | Guadalupe Madre Tierra, A.C. |
| GII920221T60 | Guardería Infantil Ilusión de León, A.C. |
| GMC9101191K7 | Guardería Matehuala, A.C. |
| HCB020627EQ9 | H. Cuerpo de Bomberos de Maravatio, I.A.P. |
| HCB980911UY0 | H. Cuerpo de Bomberos de Perote, A.C. |
| HUN110808R55 | Hacia un Nuevo Campo, A.C. |
| HUC0105211V0 | Hacia una Cultura Democrática, A.C. |
| HAA0807071IA | Hagamos Algo Asociación para el Desarrollo Integral de Grupos Vulnerables, con Perspectiva de Género, A.C. |
| HCI151203FQ1 | Haz Ciudad, A.C. |
| HER141001DA2 | Herguce, A.C. |
| HCU080409674 | Hermanos Construyendo un Futuro Exitoso, A.C. |
| HIN140313FJ4 | Heroes Invisibles, A.C. |
| HEX0510243F7 | Herramientas de la Experiencia, A.C. |
| HSI1206152U4 | Hijos de Sion, A.C. |
| HAN9506302FA | Hogar de Amistad para el Niño Manzanillense, A.C. |
| HFC160210QAA | Hogar, Familia y Comunidad, A.C. |
| HBE900323BI8 | Hogares Betania, A.C. |
| HMH150925QR8 | Hombres y Mujeres Hacía un Nuevo Horizonte, A.C. |
| IFI121217MM3 | IFFA Fiscum, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ICD061017QV7 | Ikara, Centro de Desarrollo, Capacitación y Cultura, A.C. |
| IUN151201EE9 | Impulsando Una Nueva Raíz, A.C. |
| VZA040412DN3 | Impulso al Conocimiento y Desarrollo INCODE, A.C. |
| ICJ631014JW6 | Impulsora del Colegio Jenaro Rodríguez Correa, A.C. |
| IDC100224JI0 | Inclusión Down Cancún, A.C. |
| ICD1205155P5 | Inclusión y Capacitación para el Desarrollo de las Personas con Discapacidad, A.C. |
| IRJ140611TE9 | Ing. Rogelio Jaime Coria, A.C. |
| IMF090909A49 | Ingeniero Manuel Franco López, A.C. |
| ICB150625V21 | Iniciativa Ciudadana Basta MX, A.C. |
| IMM150410B9A | Innovation Match MX, A.C. |
| IPA1006082C9 | Institución Proactiva de Apoyo, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| IAD990903UK9 | Instituto Académico para el Desarrollo Social, A.C. |
| IAM580502HI4 | Instituto América, A.C. |
| IAE630123F53 | Instituto Anglo Español de Morelia, A.C. |
| ICD640220UX4 | Instituto Cultural 12 de Octubre, A.C. |
| ICM6401272B3 | Instituto Cultural Manuel José Othón, A.C. |
| IAI9812028U9 | Instituto de Asistencia Indígena San Francisco, A.C. |
| IAE030515P31 | Instituto de Atención Especial a Niños, A.C. |
| ICF920722J73 | Instituto de Comunicación y Filosofía, A.C. |
| IEP090707D81 | Instituto de Estudios del Proceso Penal Acusatorio, A.C. |
| IEF791026MHA | Instituto de Estudios Fiscales y Administrativos, A.C. |
| IFI881103TX3 | Instituto de Fomento e Investigación Educativa, A.C. |
| IFP080314UY9 | Instituto de Formación Profesional Male, S.C. |
| INO911211K5A | Instituto de la Naturaleza y la Sociedad de Oaxaca, A.C. |
| ISA881004QP0 | Instituto de Superación Académica, Docente y Empresarial de Puebla, A.C. |
| INA9303125L0 | Instituto del Niño Autista Aceptación Comunicación, A.C. |
| IDB650409EAA | Instituto Don Bosco, A.C. |
| IDC951113Q15 | Instituto Down de Cuernavaca, A.C. |
| IDX011105TB9 | Instituto Down Xalapa, A.C. |
| IEN880202N46 | Instituto Educativo Nautilus, S.C. |
| IFA0305053T6 | Instituto Federico de Aguinaga, A.C. |
| IFC770413EH3 | Instituto Femenil Consolación, A.C. |
| IFV890308KP8 | Instituto Florencio Villaseñor García, A.C. |
| IIF120831F30 | Instituto Interdisciplinario de Formación Musical, A.C. |
| IIG140117HW2 | Instituto Internacional De Gobierno Corporativo y Mejores Prácticas A.C. |
| ILP120906KZ7 | Instituto Latinoamericano de Pedagogía Crítica, A.C. |
| IMR6302286G7 | Instituto Mexicano Regina, A.C. |
| INA140122FKA | Instituto Nacional de Arte y Cultura Macuilxóchit, A.C. |
| INC121218KA1 | Instituto Nacional de Cinematografia y Artes Visuales, A.C. |
| IOG140507GC6 | Instituto Ortega y Gasset, A.C. |
| IPT1505045V6 | Instituto Panamericano Trilingüe, A.C. |
| IPD1407236E1 | Instituto Para la Paz y el Desarrollo, A.C. |
| IPC061128QA2 | Instituto Pedagógico Colomba, A.C. |
| IPE671113GC7 | Instituto Peninsular, A.C. |
| IPN880517PD2 | Instituto Piedras Negras Don Bosco, A.C. |
| IPB911104646 | Instituto Porvenir Bilingüe, A.C. |
| IPR620914JF1 | Instituto Progreso, A.C. |
| ISP010810AH7 | Instituto San Pedro de las Colonias, A.C. |
| ISE85022593A | Instituto Sepya, A.C. |
| ITC950818K14 | Instituto Técnico y de Capacitación Santa Catarina José Vasconcelos, A.C. |
| IVM941123U24 | Instituto Visión México, A.C. |
| ISV130322KC7 | Integración Social Verter, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ISC891204PK8 | Integración y Superación de la Comunidad, I.B.P. |
| IHU1506064K9 | Integralia Humanitaria, A.C. |
| IDO121010LV0 | Integrame Down, A. C. |
| IVO160922EU8 | International Volunteer Organization, A. C. |
| IUM080313AA1 | Intra Ultra México, A.C. |
| IAD0302075U0 | Investigaciones Aplicadas y Desarrollo Educativo, S.C. |
| IPL101022E82 | IPLYCEA, A.C. |
| IGP130215DB1 | Iranixe, Gestión y Producción de Arte Contemporaneo, A.C. |
| JEP110819PN0 | Janikua, Emprendedora y Promotora del Desarrollo de México, I.A.P. |
| JJE150319CF0 | Jechac Jóvenes Emprendedores de Chihuahua, A.C. |
| JVV141105KR2 | Jeeka Vemela Viento Nuevo, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| JMC650702KK5 | José María Cázares, A.C. |
| JHM150519BR6 | Jóvenes Humanitarios de México, A.C. |
| JHU100218AN2 | Jóvenes por Huitzilac, A.C. |
| JAC990430JU4 | Juan Acereto, A.C. |
| JJC0810067Y8 | JUCANUVI, Juntos Cambiando Nuevas Vidas, A.C. |
| JAR130307NU0 | Juntos Alcanzando Retos, A.C. |
| JLU130725AQ2 | Juntos Logrando Un México Nuevo, A.C. |
| JFU130726MB5 | Juntos por el Futuro de un México Nuevo, A.C. |
| JNC051012J6A | Juntos por la Niñez "Mi Casita", A.C. |
| JJI150507AU1 | Justicia Juvenil Internacional, México, A.C. |
| JFU110524NZA | Juventud Futura, A.C. |
| KLN1512027S5 | Kaajnalob Luumil Nohol Yucatán, A.C. |
| KET140904DC4 | Kan Etznab, A.C. |
| KSU1505099L6 | Kawí Surá, A.C. |
| KTW070801NS1 | KInder Twister, S.C. |
| KIN1406209L4 | Kingsworld, A.C. |
| KSH1105059Y1 | Kol Shalom, A.C. |
| KRG1009158VA | Koli Residencia Geriátrica, A.C. |
| CNE130307V14 | La Camerata de la Nueva España, A.C. |
| CGG1508268D2 | La Casa del Girasol Gigante, A.C. |
| CFO041202435 | La Catalina Foundation, A.C. |
| FOR110112479 | La Fortaleza, I.A.S.P. |
| JEP130906HU6 | La Justicia es Primero, A.C. |
| PCN020409MNA | La Paz Comienza con los Niños, A.C. |
| PAJ1601225Y6 | La Piedra Angular Jesús, A.C. |
| SPL141017U24 | La Sombra Plateada, A.C. |
| LCC1406104I7 | Laguna Costera el Caimán, A.C. |
| LMM130403T77 | Latiendo por mi Morelos, A.C. |
| LEQ070404KY3 | Lazos y Equidad, A.C. |
| LWB150320IJ0 | Leaders Without Borders, A.C. |
| LAG020207SU2 | León Arte y Galería, A.C. |
| LMO160616P72 | Libélulas en Movimiento, A.C. |
| LCI110214994 | Liberalia Colectivo Intinerante, A.C. |
| LCA0205034J5 | Liceo Cambridge, A.C. |
| LUP1201205W7 | Lideres Unidos por la Paz, A.C. |
| LTI140331C90 | Llegando a Ti, A.C. |
| LJU150824CG9 | Logrando Juntos una Huasteca Veracruzana Mejor, A.C. |
| LES1506053I4 | Lomos de Esperanza, A.C. |
| AKY160308MD5 | Los Amigos de Kyara, A.C. |
| CTR160418Q4A | Los Calpulli de Tulpetlac al Rescate del Lago de Texcoco, A.C. |
| LAP150703PP6 | Luchando por Angeles Pequeños, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| LUN120618B30 | Luchando por el Universo, A.C. |
| LMU0910288Z5 | Luz de Mujeres, A.C. |
| MAD141105DIA | Madareyka, A.C. |
| MST090325L98 | Madres Solteras Trabajando en Tláhuac, A.C. |
| MHU120312QZ1 | Magisterial Huehuecóyotl, A.C. |
| MVT100827H24 | Manantial de Vida para Todos, A.C. |
| MMA1507179M5 | Mano con Mano Avanzamos, A.C. |
| MCC130419PL6 | Manos Creativas Culturas Vivas, A.C. |
| MEA120711V14 | Manos Extendidas a los Necesitados, A.C. |
| MQH131008PB2 | Manos que Hacen Sonrisas, A.C. |
| MQQ1108253T9 | Manos que Quieren Trabajar con Apoyo, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| MUN130913KK9 | Manos Únicas, A.B.P. |
| MVI150819H75 | Manos y Voces Indígenas, A.C. |
| MUR1402272G1 | Maqueta Urbana, A.C. |
| MAR130905CD5 | Marvic-Paleuia, A.C. |
| MAI160924RW9 | Marychuy Alianza Internacional, A.C. |
| MAR000224H59 | MARYTRINI, A.C. |
| MQH0909239G0 | Mas Quiero Hacer por Ti, A.C. |
| MOL980817CK8 | Maurilio Olivera, A.C. |
| MAZ970319EH9 | Mazahui, A.C. |
| MSI140310FK4 | MBA Social Initiatives, A.C. |
| MAP1203142C1 | Medio Ambiente, Productividad y Sociedad, A.C. |
| MPC111021LV4 | Mensajeros de la Paz Chiapas, A.C. |
| MRP8308022YA | Mesa Redonda Panamericana de Garza García N.L., A.C. |
| MIC070918EA4 | Mexican Institute of Complex Systems, A.C. |
| MMD160502M17 | Mexicanas en Movimiento por el Desarrollo Sostenible, A.C. |
| MGA1301148Q7 | Mexicanos al Grito de Ayuda, A.C. |
| MAD020417BH8 | Mexicanos en Avance por el Desarrollo Equitativo, A.C. |
| MAT121008QK2 | Mexicanos y Americanos Todos Trabajando, A.C. |
| MDI121130370 | México en Desarrollo I.D.M., A.C. |
| MMU131218L2A | México y Más Por Una Mejor Calidad de Vida de las Mujeres y Hombres del Campo, A.C. |
| MMA110324JW5 | Michu y Mau, A.C. |
| MJS1507032E5 | Migrantes Juanacatlenses sin Fronteras, A.C. |
| MIL151208S45 | Mileniart, A.C. |
| MAM000622A15 | Ministerio de Amor y Misericordia, A.C. |
| MDE150803B66 | Ministerio Dios es Amor, A.C. |
| MSC090430PT8 | Ministerio Siembra y Cosecha, A.C. |
| MAM900125KSA | Ministerios de Amor, A.C. |
| MCO091005HU3 | Ministerios de Compasión, A.C. |
| MDU090414TW3 | Ministerios Dunamis, A.C. |
| MPA111010QM2 | Ministerios Puentes de Amor, A.C. |
| MVE120419HN6 | Ministerios Viviendo en Amor, A.C. |
| MAE160202B30 | Miriam & Eric, A.C. |
| MVR1208304P0 | Misión por la Visión Recibida para la Renovación Humana, A.C. |
| MIC100428S82 | Misioneras de la Inmaculada Concepción de Castres, A.C. |
| MPO0611049U5 | Missión Possible México, A.C. |
| MAD160914E15 | Mitote, Arte y Desarrollo, A.C. |
| MVI160509RY8 | Motus Vita, A.C. |
| MRC101206FN4 | Movimiento al Rescate de Cultura y Actitud Ciudadana, A.C. |
| MCE100729KJ9 | Movimiento Ciudadano por la Esperanza de Chiapas, A.C. |
| MMI0201216F3 | Movimiento de Migrantes Indígenas y Populares, A.C. |
| MIC151223E47 | Movimiento Iceberg, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| MPV980218ELA | Movimiento Pro-Vecino, A.C. |
| MUN070226M87 | Movimiento Unificador Nacional de Jubilados y Pensionados y Adultos Mayores de Yucatán, A.C. |
| MUN071107995 | Movimiento Universal, I.A.P. |
| MAL140822323 | Mujeres con Alas, A.C. |
| MSS050228SM5 | Mujeres con el Sol en su Corazón, A.C. |
| MEF150805MRA | Mujeres Educando en Familia, A.C. |
| MCT020604718 | Mujeres en el Cine y la Televisión, A.C. |
| MJE1310251C8 | Mujeres Juntando Esfuerzos por la Familia, A.C. |
| MQP1504097U2 | Mujeres que Pintan, A.C. |
| MTU160712DY0 | Mujeres Trabajando por un Mejor Futuro de León Suriano, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| MVT121009TK0 | Mujeres Vanguardistas Trabajando por la Justicia, A.C. |
| MVM140509KH0 | Mujeres Vitales por México, A.C. |
| MVD931014Q19 | Mujeres y Vecinos por el Desarrollo de la Comunidad en Álvaro Obregón, A.C. |
| MAR110502416 | Multidisciplina, Arte y Sociedad, A.C. |
| MFK160602UH4 | Museo Frida Kahlo Riviera Maya, A.C. |
| MMA100713CQ9 | Museo Madu, A.C. |
| MNP031216T18 | Museo Nacional de la Piel y del Calzado, A.C. |
| NND150408JQ8 | Nada Nos Detiene Quintana Roo, A.C. |
| NAD120720NCA | NADANTA, A.C. |
| NEU110317TX5 | Neuroser, A.C. |
| NSO050415GD7 | Nexos y Soluciones, A.C. |
| NSI090331FI6 | Niños por Siempre, A.C. |
| NJU120508LJA | Niños y Jovenes por un Mexico Sano, A.C. |
| NJA8409062N9 | Niños y Jóvenes, A.B.P. San Juan Cosala. |
| NRU150409J34 | Nlac Rural, A.C. |
| NTL151023NU1 | No Tengo Limites, A.C. |
| NOC861201SM4 | Nocaltzin, A.C. |
| NOE120724TY5 | Noembrios, A.C. |
| NSD090328JK6 | Núcleo Solidario de Discapacitados Productivos Emprendedores, A.C. |
| NTE070815EN8 | Nuestros Tesoros, A.C. |
| NAA110225C99 | Nuevo Amanecer en Acción, A.C. |
| NHA0809241B8 | Nuevos Horizontes para la Arquitectura de las Comunidades, A.C. |
| OVF160503P2A | O.N.G. Villa Frechos Ayudemos a México, A.C. |
| OMC020426A4A | Oaxaca, Música y Cultura, A.C. |
| ORA140401UG3 | Oficina Regional de Aministía Internacional, A.C. |
| ORC881124KAA | Oír y Remediar, I.A.P |
| OAM121204EM8 | Ojitos al Amanecer, A.C. |
| OLL0604183C0 | Ollinteutl, A.C. |
| OLO090126K15 | One Life One Chance-México, A.C. |
| OPA120216QT1 | Opalsa, A.C. |
| OFA0305158E0 | Operadora de Futbol Anáhuac, A.C. |
| OGS140528314 | Optometry Giving Sight, A.C. |
| OAZ1503301J1 | Organización Altruista El Zebedeo, A.C. |
| OAC141114GC8 | Organización Artistica, Cultural y Multidisciplinaria Espacio Abierto, A.C. |
| ODE0511181F1 | Organización de Discapacitados Económicamente Activos, A.C. |
| OIM10032472A | Organización Internacional de Mujeres por un México Mejor, A.C. |
| OOD140620SU8 | Organización para el Óptimo Desarrollo en la Infancia, A.C. |
| OCE940815B12 | Organización para la Conservación, Estudio y Análisis de la Naturaleza, A.C. |
| ORV150408H40 | Organización para la Recuperación de Valores, A.C. |
| OAH061109FL9 | Orientación y Apoyo Humanitario, A.C. |
| OCD130830Q28 | Orquesta de Camara Da Vinci, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| ONJ150319LZ7 | Orquesta Nacional de Jazz de México, A.C. |
| PET0106224S7 | Palmares Escuela Técnica, A.C. |
| PEV160330TD1 | Parque Eco-recreativo Velsan, A.C. |
| PRU160125QV1 | Participación y Responsabilidad Universitaria, A.C. |
| PAC120327FZ0 | Paseo a Ciegas, A.C. |
| PUL0509096Y0 | Patrocina un Libro, A.C. |
| PCA130819SR8 | Patronato Carrera del Agua, A.C. |
| PCH7907136IA | Patronato Casa Hogar Córdoba, A.C. |
| PCI900407H25 | Patronato Colonia Infantil Niño Sergio, A.C. |
| PBC940705SQ3 | Patronato de Bomberos de la Ciudad de la Paz BCS, A.C. |
| PEE8710289X5 | Patronato de Egresados de la ESCA, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| PCH980811QU1 | Patronato de la Casa Hogar Divina Providencia y del Consejo, A.C. |
| PCN570520FM1 | Patronato de la Ciudad de los Niños de la Paz, A.C. |
| POF140702MZ5 | Patronato de la Orquesta Filarmónica de Boca del Río, A.C. |
| POF1310235E8 | Patronato de la Orquesta Filarmónica de Toluca de Lerdo, A.C. |
| PCI9005049L8 | Patronato del Centro de Integración Juvenil de Celaya, A.C. |
| PCM080314NP6 | Patronato del Centro Medico Lic. Adolfo López Mateos, A.C. |
| PHN860416GBA | Patronato del Hospital del Niño de Tabasco, A.C. |
| PIT121113RRA | Patronato del Instituto Tecnológico de Chihuahua-Itch, A.C. |
| PAB9910088Q4 | Patronato para Apoyo de Bomberos de Oaxaca, A.C. |
| PUE940218HP1 | Patronato para la Unidad Especial de Terapia y Estimulación, A.C. (UNETE) |
| PPA010305QQ4 | Patronato Pro Asilo para Ancianos Teresa de Calcuta, A.C. |
| PPC030521SL1 | Patronato Pro Construcción de la Parroquia de Santiago Apóstol de Tecomán, A.C. |
| PPC0304077H1 | Patronato Pro Restauración del Calvario de Metepec, A.C. |
| PPO080411DQA | Patronato Pro-Construcción y Operación de Centros Culturales y Sociales, A.C. |
| PPC931007DK1 | Patronato Pro-Construcción Catedral de Tijuana, A.C. |
| PCU150701532 | Peer Cultura, A.C. |
| PHR110316N55 | Pensamiento Humano y la Realidad en el Arte y la Cultura, A.C. |
| PAU150221A29 | Pequeños Adultos Unidos en el Parque del Amor, A.C. |
| PDD130325QH3 | Pies Descalzos de San Andrés Mixquic, A.C. |
| PSI961112GB1 | Piscina de Siloé, A.C. |
| PED030118U57 | Planeación Estímulo y Desarrollo, S.C.P. |
| PRX1211289R2 | Planeta R3, A.C. |
| PCA160115CB6 | Plantando con Causa, A.C. |
| AAB0712067A7 | Por Amor a Bahía, A.C. |
| ATI150323U64 | Por Amor a Ti, I.A.P. |
| SAL1605316C1 | Por Salvarte, A.C. |
| TVP140821C54 | Por Ti Vale la Pena, A.C. |
| CCA150217BUA | Por un Mejor Sudcalifornia, A.C. |
| UMN150320UNA | Por un Mundo Nuevo e Inclusión Social en Pro de los Derechos Humanos, A.C. |
| UEM1204263T7 | Por una Estabilidad Mental en Lazos de Amor, A.C. |
| UNF050728SPA | Por una Niñez Feliz A.C. |
| QTQ140825MV7 | Porque Te Quiero México, A.C. |
| PVE140312E76 | Potencia Verde, A.C. |
| PDE151026U14 | Potencial en Desarrollo, A.C. |
| PDH050330LF4 | Potencialidad del Desarrollo Humano, A.C. |
| PLL90112798A | Premio de Literatura Latinoamericana y del Caribe Juan Rulfo, A.C. |
| PSI160518B2A | Prevención Social Integral Artística Joven a Joven, A.C. |
| PSF1102174C4 | Prevención y Salud Familiar PSF, A.C. |
| PMC150116QT6 | Pro Mujer Cactus México, A.C. |
| PAS0901278V0 | Procura Asistencia, I.A.P. |
| PYD930527S13 | Programa Y.M.C.A. de Desarrollo Comunitario y Asistencia Social, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| PDC150119119 | Progreso Digno Cabadense, A.C. |
| PPI160714HN9 | PROINSICS Profesionistas Indígenas al Servicio Integral Comunitario de la Sierra, A.C. |
| PDH120220P52 | Promoción de la Dignidad Humana, A.C. |
| PHI990427523 | Promoción Humano Integral, A.C. |
| PCM820527GTA | Promotora Cívico, Moral y Cultural de Pachuca, A.C. |
| PCC130617PD3 | Promotora Cultural Cantera Verde, A.C. |
| PMV120829R71 | Promotora Mexicana de Valores Deportivos, A.C. |
| PDI020219S8A | Promotora para el Desarrollo Integral de Acción Social, A.C. |
| PSA151217TB5 | Promotora Somos Agua, A.C. |
| PSV840315TV5 | Promotoras Sociales Voluntarias en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias, A.C. |
| PVH920406UJ4 | Promotores Voluntarios del Hospital para el Niño Poblano, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| PJU160412TB0 | Propósito Juvenil, A.C. |
| PIL880108B78 | Protección al Infante con Leucemia, A.C. |
| PAJ141104DD4 | Protección Ambiental de José Azueta, A.C. |
| PCP120127876 | Protección y Conservación Pelágica, A.C. |
| PCA1305138W4 | Protegiendo y Cobijando a la Clase Vulnerable, A.C. |
| PRO1007275W8 | Protovecka, A.C. |
| PAC981027VD7 | Proyecto Amigo Colima, A.C. |
| PHO930521PA8 | Proyecto Hormiga, A.C. |
| PID0210085B8 | Proyecto Integral Down de Michoacán, A.C. |
| PNC9702101J3 | Proyecto Niños de la Calle Don Bosco, A.C. |
| PHA121126PY9 | Pueblo Hacia Arriba, A.C. |
| PUR150908CU3 | Purant, A.C. |
| QSA1605279Y6 | Queremos Saludarte, A.C. |
| RVI0604195U1 | Razones para Vivir, A.B.P. |
| RMA130322HU1 | Reacciona Mazatlán, A.C. |
| RPA141222HU3 | Realidades Paralelas, A. C. |
| RAE1209219P4 | Red de Acción y Ética Política, A.C. |
| RPM160419317 | Red de Prensa Mexicana de Cine, A.C. |
| REX150706J45 | Red Exposocial, A.C. |
| RPI131018JF5 | Red Popular Indigena, A.C. |
| RRE1106032S3 | Refleacciona con Responsabilidad, A.C. |
| RAM000828JR3 | Refugio de Amor, A.C. |
| RRE000721743 | Refugio de Restauración, A.C. |
| RAM140919IA7 | Regala Amor, A.C. |
| RAR120416DN5 | Rehabilitación de Adicciones Renovación de Vida, A.C. |
| RVM1510133W3 | Renace y Vive Mujer, A.C. |
| RUN150629L29 | Renaciendo en una Nueva Cultura, A.C. |
| RAR141113P40 | Renacimiento Los Arcos, A.C. |
| RPJ121220PT0 | Rendimiento Profesional JC, A.C. |
| RVI991214NI3 | Rescate Victoria, A.C. |
| RAM161117NW1 | Rescate y Asistencia Médica Prehospitalaria, A.C. |
| RES141020117 | Rescate, I. A. P. |
| RME120208P58 | Resurge México, A.C. |
| RAR130523MY2 | Reteharto Arte, A. C. |
| RMX150212N33 | Retina MX, A.C. |
| RAN1412178P5 | Reunión Aman Nuestros Compatriotas, A.C. |
| RNE0910261Q6 | Ribba Nueva Esperanza y Calidez, A.C. |
| RFO160119SV9 | Roca de Fortaleza, A.C. |
| RGA130225521 | Romavi Gente para Admirar, I.A.P. |
| RUY111215JE7 | Ruyalar, A.C. |
| SMM1311251H4 | San Miguel en Movimiento, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| SMO130612722 | Sanando Mis Ojos, A.C. |
| SBV0006038C9 | Sanatorio de Beneficencia Virgen de los Dolores, A.C. |
| STA9602223U7 | Santo Tomás de Aquino, A.C. |
| SLU060119LV3 | Santuario de Luz, A.C. |
| SIS151020917 | Saulo Isaac, A.C. |
| STC130617AJ3 | Seamos Todos Centro de Estancia y Atención Multidisiplinaria para el Menor y su Familia, A.C. |
| STO080319IH8 | Selva del Toztlán, A.C. |
| SEE1305286S5 | Senda de Equidad en Puebla, A.C. |
| STZ140731EY5 | Senderos del Tzikin, A.C. |
| SCM140721GI2 | Senderos y Caminos de México, A.C. |
| SAI990211GJ7 | Servicio de Ayuda Integra, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| SDI1002111R2 | Servicio y Desarrollo Integral Sederiac, A.C. |
| SCC1209289I0 | Servicios Comunitarios Canal 44, A.C. |
| SSH881204KV4 | Servicios Sociales de la Huasteca, A.C. |
| SHF120327RY7 | Shriners Hospitals for Children Ambulatory Clinic at Hic, A.C. |
| SVA1607291NA | Si por los Valores, A.C. |
| SPE141129D38 | Siguiendo Pasos Equidad y Desarrollo Humano, A.C. |
| SCS090218M89 | Sin Cera Ser, A.C. |
| SPA131209PF8 | Sirviendo con Pasión, I.A.P. |
| SSI1003244C1 | Sistemas Solares de Iluminación Comunitaria, A.C. |
| CNR120326TS3 | Sociedad Cultural Nacional Ricardo Castro, A.C. |
| SUB140403422 | Somos Ubuntu, A.C. |
| SFE1404074TA | Sonriendo Feliz, A.C. |
| SDI131112HN1 | Sonrisas Diferentes, A.C. |
| SOP1601222J7 | Sophieire, A.C. |
| STP130911KH8 | Sport Talent Project, A.C. |
| SFE131024JH7 | Suelo Fértil Educación para la Sustentabilidad, A.C. |
| SCO110930TA1 | Sueños Consentido, A.C. |
| SFE1412122Z2 | Sumando Fuerzas para Enfrentar el Reto del Autismo, A.C. |
| SUS090313PW5 | Sustentavia, A.C. |
| SAL060424J72 | Swift Altenheim, A.C. |
| TMI0701227C9 | Taki Mundo Instituto de Educación Especial, A.C. |
| TAL090123KF2 | Talismanin, A.C. |
| TAM140218ET1 | Tamahuri, A.C. |
| TAV140730GM2 | Te Ayudaremos a Vivir con Dignidad, A.C. |
| TNR1207307M8 | Te Necesito la Región, A.C. |
| TAI090909Q52 | Teatro Aira, A.C. |
| TVI151211DG8 | Teatro Viajero, A.C. |
| TSI1402014WA | Tecnológico de Sinaloa, A.C. |
| TFL150919HW8 | Templo del Fraccionamiento Lomas Casa Blanca, A.C. |
| TUD120309U95 | Terapeutas Unidos con Discapacidad, A.C. |
| TIN130530FU9 | Terapia Integral para Niños con Autismo, A.C. |
| TAM141223DQ7 | Tiempos de Amor, A.C. |
| TAV110707510 | Tierra de Aves, A.C. |
| TCA130614569 | Tierra de Canes, A.C. |
| TQU111010GU8 | Tierra Quidea, A.C. |
| TTD150713TJ3 | Tierra Tropical para el Desarrollo, A.C. |
| TMO140924CF9 | Tij Mojsenyolchikaua, A.C. |
| TTY110202R32 | Tinoxti Timo Yolchikahua, A.C. |
| TRE110302LE7 | Tlalpan Resplandece, A.C. |
| TBM140728AL7 | Tocando Base por México, A.C. |
| TUC1206064C7 | Todos por un Cuerpo Sano, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| TSD150611RE0 | Todos Somos Diferentes, A.C. |
| TEN130322G27 | Todoser Enamor, A.C. |
| TME1211076Y9 | Trabajando para Mejorar la Sociedad, A.C. |
| TES150409RX5 | Transfo Empresas Sociales, A.C. |
| TTC1403187Z5 | Transforma Tu Ciudad, A.C. |
| TTA1109286Z0 | Transformando Tajín, A.C. |
| TRC160528IC9 | TRC51, A.C. |
| THA130614D91 | Trying Hard, A.C. |
| TYS0806097A1 | Tu y Yo en Sinergia, A.C. |
| TZO080808LC9 | Tzoncoyotl, A.C. |
| UBA160621J3A | Un Brillo de Ayuda, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| UCE14111963A | Un Centrito, A.C. |
| UED150828G23 | Una Esperanza en el Deporte, A.C. |
| UET100429LF6 | Una Estrella Para Ti, A.C. |
| UGC131121KFA | Una Generación Contracorriente, A.C. |
| UGE120315SC5 | Una Gotita de Esperanza y Amor, A.C. |
| UNA9607128F8 | Una Noche de Arte, A.C. |
| UVC1203077T8 | Una Voz al Corazón, A.C. |
| UNE1312144C9 | Unedvi, A.C. |
| UNA150506957 | Unidad Nacional Argeles de Enfermeras, A.C. |
| UCA120614TF0 | Unidos por Cansahcab, I.A.P. |
| UCI140804I31 | Unidos por Chivis, A.C. |
| UAC051114UX2 | Unidos por el Arte contra el Cáncer Infantil, A.C. |
| UBS0912236F5 | Unidos por el Bienestar Social Integral, A.C. |
| UCA131106434 | Unidos por la Capacidad, A.C. |
| UPI151209CH3 | Unidos por la Paz y la Igualdad, A.C. |
| UPE120227751 | Unidos por Petacalco, A.C. |
| UPC130911297 | Unidos, Preservar, Comunicar y Motivar, A.C. |
| UCL040301KS8 | Unión de Colonos Lázaro Cárdenas en Defensa de tus Derechos y de tu Economía, A.C. |
| UTV1503108N5 | Unión de Trabajo para Vivir Mejor, A.C. |
| UMP1310048L8 | Unión Multidisciplinaria en Pro del Bien Común y la Calidad de Vida de México, A.C. |
| UNM9006198MA | Unión Nacional de Mujeres Mexicanas, A.C. |
| UEY130628I31 | Unión y Esperanza Yucateca, A.C. |
| UAH920703RM7 | Universidad Anglohispanomexicana, A.C. |
| UMP891127DB6 | Universidad de Música Pacelli, A.C. |
| UCS941021DY0 | Universidad del Claustro de Sor Juana A.C. |
| UCA150922GB0 | Universidad del Conocimiento y del Amor, A.C. |
| UDU041211K71 | Universidad Dunamis, A.C. |
| FPD150505DX4 | Universidad Nacional de las Fuerzas de Paz, A.C. |
| USN0005276B8 | Universidad Sentimientos de la Nación, A.C. |
| UXI860610ES4 | Universidad Xicotepetl, A.C. |
| UYM0004073C8 | Universidad YMCA, A.C. |
| USH1509291Z7 | Uno del Sheink, A.C. |
| UCD080517NI6 | UPA! Cura Duchenne México, A.C. |
| VTC1501268X0 | Vaca 35 Teatro en Grupo, A.C. |
| VSO160427LJ7 | Valor Solidario, A.C. |
| VRA060511M39 | Valores y Raíces, A.C. |
| VSE1506297J4 | Vanessa y Sebastián, A.C. |
| VAM980804H91 | Vecinos Asociados Morelenses para Ofrecer Soporte, A.C. |
| VFR030331KWA | Vecinos de la Frontera, A.C. |
| VCJ060724IJ2 | Ven y Caminemos Juntos, A.C. |
| VPR0809102H1 | Veracruzanos por el Progreso, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| VSC090526GD4 | Vicentinas al Servicio de la Comunidad, A.C. |
| VJM991025V55 | Vida Joven de Mexico, A.C. |
| VEM970715LW1 | Vida y Esperanza de México, I.A.P. |
| VFC0002168G7 | Vida y Familia de Campeche, A.C. |
| VID150831K9A | Vida7, A.C. |
| VTR090520Q20 | Vive y Trasciende, A.C. |
| VCN141029IA2 | Vivencias Culturales y Naturales de México, A.C. |
| VSS1309205X7 | Vivir para Servir sin Condición, A.C. |
| VBC130426126 | Voces Blancas Coro de Infantes del Bajío, A.C. |
| VSA090526QW6 | Volar sin Alas Ansuno, A.C. |
| VPJ150313Q36 | Voluntades para Progresar Juntos, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| VVB9502205P3 | Voluntarias Vicentinas de Baja California, A.C. |
| VVQ750711BJ4 | Voluntarias Vicentinas de Querétaro, A.C. |
| VHO140724784 | Volviendo a mi Hogar, A. C. |
| WSO090703TY6 | Waking Souls, A.C. |
| WME141014429 | WPDI México, A.C. |
| XDN090320IW3 | Xi Dimadihe Nahñu, A.C. |
| XOX1307166R1 | Xoxogulan, A.C. |
| YBI081128QT1 | Ya Basta de Inseguridad R.B.A.R., A.C. |
| YPA6210234MA | Yermo y Parres, A.C. |
| YAS160718CD8 | Yo Amo San Felipe, A.C. |
| YSL020522AH4 | Yo Soy Libre, A.C. |
| YTD1111188HA | Yo También por el Desarrollo Sustentable, A.C. |
| YTS151105J44 | Yo También Soy Maestro, A.C. |
| ZZA130809E48 | Zoológico Zacango Amigos, A.C. |

**7.**         **Autorizaciones que pierden vigencia por el incumplimiento de la obligación correspondiente al ejercicio fiscal 2016 a que se refiere el artículo 86, tercer párrafo de la Ley del ISR, "Declaración anual de ingresos y egresos".**

**Lo anterior sin perjuicio de las sanciones que correspondan por las infracciones cometidas de acuerdo a las disposiciones legales aplicables.**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| ALV111004LQ0 | Amatitenses Libres de Violencia, A.C. |
| AMA110317761 | Amatudis, A.C. |
| ABL000814C83 | Amigos de Betania: Luis Variara, I.A.P. |
| ACI1303228T1 | Apuesta Ciudadana, A.C. |
| AID110318S87 | Artistas Independientes de Xalapa AIX, A.C. |
| ABC1305315E1 | Asociación Beneficiente Caritativa, A.C. |
| ANA1107223F8 | Asociación de No Asalariados y Ciudadanos Unidos por el Bienestar Social, A.C. |
| AIA070912QI5 | Asociación Integral de Asistencia a los Transtornos del Espectro Autista, A.C. |
| AAT000504964 | Asociación Los Angeles para la 3a. Edad, A.C. |
| AMA1503278G7 | Asociación Mexicana de Ayuda para Enfermedades Cronico Degenerativas, A.C. |
| AOI550829BZ2 | Asociación Ormsby, I.A.P. |
| AFC550711LE9 | Asociación para el Fomento de la Capacitación Infantil, A.C. |
| APS921112H10 | Asociación Pro Superación de Niños Down, A.C. |
| ASM960713GZ4 | Asociación Santa María de Guadalupe, A.C. |
| AVI151021UX0 | Ayudando por la Vida, A.C. |
| BAC980720JI0 | Banco de Alimentos de Campeche, A.C. |
| BBA050722TWA | Bendito Balón, A.C. |
| BCS140724JR8 | Bereshit Christian School, A.C. |
| BVS1201238A1 | Bienestar y Vida Soqi, A.C. |
| BFE140807GT1 | Bocas Felices, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CSG1508273X4 | Campo y Salud Gela, A.C. |
| CJC930716LI3 | Casa de Jesús de Cd. Juárez, A.C. |
| CEC050424GK1 | Casa del Estudiante de Cosala, I.A.P. |
| CHI1211297W3 | Casa Hogar In Lak Ech, I.A.P. |
| CHM970529CF9 | Casa Hogar Manantial de Amor, A.C. |
| CCY020911C42 | Centro Comunitario Yutsil, A.C. |
| CAP130402LJ5 | Centro de Adicciones El Privilegio de Vivir, A.C. |
| CAA020320HP8 | Centro de Amor y Amistad, A.C. |
| CAP941027TI8 | Centro de Atención Profesional a Personas con Sida, A.C. |
| CAA1108082VA | Centro de Ayuda a Enfermos de Cáncer, A.C. |
| CEI990504121 | Centro de Esperanza Infantil, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| CEI111202SN8 | Centro Educativo Integrame para Personas Discapacitadas, A.C. |
| CDP951212DT7 | Centro para el Desarrollo del Potencial Humano, A.C. |
| CRO0606122T7 | Club Rotario Oaxaca, A.C. |
| CRP1307154C2 | Colegio Rehilete de La Paz, BCS, A.C. |
| CVE820514DDA | Colegio Veracruz, A.C. |
| CVI970508N72 | Colegio Vivanco, A.C. |
| CCU750320NM9 | Comunicación Cultural, A.C. |
| CUA1203301N4 | Comunidad Universitaria del Adulto Mayor de Antequera, A.C. |
| OAL110503EF0 | Con los Ojos del Alma, A.C. |
| CIM0403179D9 | Consejo de Integración de Mujeres y Adultos Mayores, A.C. |
| CIC151026MD8 | Consejo Iberoamericano de Cultura y Arte CICA, A.C. |
| CTI951116KV8 | Conservación del Territorio Insular Mexicano, A.C. |
| CTC990427EA1 | Consultoría Técnica Comunitaria, A.C. |
| CIG100522GJ7 | Corazón por Iguala, A.C. |
| CEU140430EF2 | Creer es un Arte, A. C. |
| CUN090720ST7 | Curva Unida, A.C. |
| DVP950713ATA | Damas Voluntarias Pro Asilos de Querétaro, I.A.P. |
| DGD111115GS7 | Desarrollo Gradual Directo, A.C. |
| DRN850423TT2 | Desarrollo Rural del Norte Potosino, A.C. |
| DHU070601CH9 | Despierta Hay una Solución, I.A.P. |
| DUL070402CR7 | Drogadictos Unidos en Liberación, A.C. |
| EDI1111307Z1 | EDIFYCA, A.C. |
| EDE150507LI6 | Efecto Democrático, A.C. |
| EME140616RX9 | Encantarte México, A.C. |
| EAP130702M25 | Eriubi Amor Presente, Estrella de la Niñez, A.C. |
| EEC100311EK4 | Espacio de Encuentro de las Culturas Originarias, A.C. |
| EAM030905Q59 | Estancia para el Adulto Mayor Sagrado Corazón de Jesús, A.C. |
| ECO991119MD1 | Etnobiología para la Conservación, A.C. |
| EIN1111226Y8 | Expedición Infinito, A.C. |
| FEV150724460 | Fomento, Educación y valores, FEUAC, A.C. |
| FLG140711RK8 | Forjando LÍderes Globales, A. C. |
| FNA010306H58 | Fraternidad Nacional de Ayuda Mutua de Pensionados, A.C. |
| FAJ141003NI7 | Fulminis Artium, Juventud en Vanguardia, A.C. |
| FAM140124CS8 | Fundación Afabar México, A.C. |
| FAA1507181S7 | Fundación Alfonso Ale A.C. |
| FAF9708217H2 | Fundación Alianza en Favor de la Mujer del Distrito Federal, I.A.P. |
| FAN150828KWA | Fundación Anthida, A.C. |
| FBI120107GL0 | Fundación Bitia, A.C. |
| FBO0706072Z2 | Fundación Boulier, A.C. |
| FBM111005JM8 | Fundación Bred de México, I.A.P. |
| FCJ160317157 | Fundación Caminemos Juntos en Ayuda a las Comunidades en General, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FCZ1004052Y5 | Fundación Carrasco Zayas por la Salud Integral, A.C. |
| FCE051008S87 | Fundación Cervantista Enrique y Alicia Ruelas, A.C. |
| FCD040908GA2 | Fundación Civil para la Dignificación de la Mujer y el Ser Humano, A.C. |
| FCJ140912K20 | Fundación Cultural Jaime Sabines, A.C. |
| FCP131021JW2 | Fundación Cultural Probien, A.C. |
| FAA070321UL6 | Fundación de Asistencia y Apoyo para la Región Olmeca, A.C. |
| FCR0208284T3 | Fundación del Club Rotario de Nuevo Laredo Reforma, A.C. |
| FDC0411054N9 | Fundación Durango contra las Adicciones, A.C. |
| FFC090710UVA | Fundación Festival de Cine y Gastronomía de Huatulco, A.C. |
| FFV160502T86 | Fundación Fortaleciendo los Valores, A.C. |
| FHS151118DS8 | Fundación Hermanos Sarvel, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| FHE100210FG9 | Fundación Hessed, A.C. |
| FII160418F91 | Fundación Irma Isabel Estudillo Guzmán, A. C. |
| FLH081118NZ3 | Fundación Labores Humanitarias y Socorrismo, A.C. |
| FLP090814V83 | Fundación Lazos de Poder, A.C. |
| FMZ160202DV9 | Fundación Manuel Zaragoza, A.C. |
| FMM881122LP3 | Fundación Margarita Miranda de Mascareñas, A.C. |
| MDI140508GC0 | Fundación Mexicana de Diabetes, I.A.P. |
| FME1301172U5 | Fundación Mujeres Exitosas de México, A.C. |
| FMU1503208M6 | Fundación Multitud, A.C. |
| FND1601137N8 | Fundación Nonaka Dental, A.C. |
| FPR020515FY6 | Fundación Padre Roberto Infante, A.C. |
| FRA150730AJ0 | Fundación Raiders Arboledas, A.C. |
| FRS071002L55 | Fundación Razón de Ser, A.C. |
| FRH100908N73 | Fundación Renal Hidalguense Bicentenario México, A.C. |
| FSE071016TW7 | Fundación SEK, A.C. |
| FTP15121021A | Fundación Trabajo y Pasión por México, I.A.P. |
| FUS120619ITA | Fundación Unidos en la Salud con Corazón, A.C. |
| FUW131028QNA | Fundación Upenn Wharton en México, A.C. |
| FVR140530PV8 | Fundación Verónica Ruíz, A.C. |
| FVU151202GD1 | Fundación Voluntades Unidas México, A.C. |
| FXI110611JB8 | Fundación Xipetotec, A.C. |
| GRS040610GT0 | Grupo Reto San Juan del Río Querétaro, A.C. |
| HAM151027HT1 | Hacia Adelante Michoacán, Compromiso Ciudadano, A.C. |
| HAM130404E70 | Hagamos Algo Mejor Por Veracruz, A.C. |
| HPJ810623RF6 | Hogar de Protección Juvenil, A.C. |
| HOM1304122K2 | Homega I.A.S.P. |
| IAF111117267 | Ideas a Favor de México, A.C. |
| IHU890621211 | Institución Hermanos Unidos Proyección, A.C. |
| ICV830319382 | Instituto Cultural del Valle de Ameca, A.C. |
| IEM9706122X0 | Instituto Emmanuel Mounier, A.C. |
| IGA1504278B3 | Instituto Gracia en Acción de Chihuahua, A.C. |
| IMA930928PW8 | Instituto Mante, A.C. |
| IRG680702GS2 | Instituto Rafael Gustavo Guerrero, A.C. |
| IYA131126DH7 | Iyari-Tayau, A.C. |
| JUD140718BR8 | Jóvenes Unidos por los Derechos Humanos y la Familia, A.C. |
| JCR001128MZ6 | Juventud por Cristo, A.C. |
| KAI100722NN4 | Kenich Ahau Interdisciplinas, A.C. |
| SCA0612148E9 | La Sal de Colima Apoyo Humanitario I.A.P. |
| LAW150901SR7 | Lawibi, A.C. |
| LEP061226NX1 | LEPACH, A.C. |
| LIL160926PE5 | Lilha, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| PAS1205035W1 | Los Pequeños de Asis, A.C. |
| MIS120427FC8 | MahetsiMonda Ixmiquilpan Sin Fronteras, A.C. |
| MMM150303MT7 | Más Magia Más Vida, A.C. |
| MMA1604053T8 | Más por Martínez, A.C. |
| MSU130814971 | Más Sueños, A.C. |
| CLD150416QU1 | MC Casa de Luz y Descanso para Niños con Cáncer, A.C. |
| MEG991028G6A | Megavisión, I.A.P. |
| MCP121031G15 | México Crece, Promotores Educativos, A.C. |
| MSM140604MGA | Milicia de Santa María, A.C. |
| MMU071003N6A | Mujeres Mexicanas Unidas por la Fibromialgia, A.C. |
| NCT110517U96 | No Contamines Tu Cuerpo, A.C. |

|  |  |
| --- | --- |
| OOI080612DF1 | OIPCIBRE Organización Independiente para Comunidades Indígenas de Bajos RecursosEconómicos, A.C. |
| PHA0705244H5 | Padres de Hijos Autistas de Durango, A.C. |
| PCC9111113A3 | Parálisis Cerebral de Cancún, A.C. |
| PTC140715T35 | Patronato Todos Contra el Cáncer, I.A.P. |
| PPO151006131 | Pescadores por la Paz y el Orden, A.C. |
| PRE160422347 | Pink Recovery, A.C. |
| QNT091009I96 | Por los que no Tienen Voz, A.C. |
| PRO110503GK9 | Promesa, I.A.P. |
| PSE0602101X9 | Punto Seis, A.C. |
| RMI140328NBA | Raquel Misrahi, A.C. |
| RCF160512B94 | Red de Ciudadanos a Favor de la Participación Común, A.C. |
| RSF130411V39 | Red Social Fuerza Politécnica, A.C. |
| RCI101006RP4 | Ritmo y Cultura Iztapalapa, A.C. |
| SCV150926397 | Salud y Cultura por Veracruz, A.C. |
| SIE150306IF0 | Semillas de Igualdad y Esperanza, A.C. |
| SSC140709824 | Solcomún, Solidaridad Comunal, A.C. |
| THA140827MMA | Teyari Hai, A.C. |
| TCA161123D14 | Titanes de Cultura, Arte y Vida, A.C. |
| UCL151119JQA | Uclame, A.C. |
| UMS120605PZ1 | Un México sin Pobreza, I.A.P. |
| UPA1402144L8 | Un Puente de Apoyo, A.C. |
| VSO1203274K6 | Verlos Sonreír, A.C. |
| VDI130513D88 | Vida Digna, I.A.P. |
| VFQ151118KZ9 | Vida y Familia de Quintana Roo, A.C. |
| VRE1402111E2 | Vidas en Rescate, A.C. |
| YAB100611KB8 | Yeccan: A Buen Tiempo, A.C. |

**8**.         **Actualizaciones.**

**8.1.**       **Cambios de Denominación**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| AAA080627P15 | **Anterior:** | Apoyo Económico |
|  | Apoyo a la Asistencia Social, S.C. |  |
|  | **Actual:** |  |
|  | Servicios Corporativos Quick Learning, S.C. |  |

**8.2.**       **Cambios de Rubro**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Rubro Autorizado** | |
| **Anterior** | **Actual** |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| CLD110324HF5 | Centro de Enlace y Desarrollo para las OSC, A.C. | H | **L** |
| FBS130626LF8 | Fundación El Buen Socio Te Apoya, A.C. | F | **L** |
| PRP1510098M8 | Pro Red Participativa, A.C. | E | **F** |
| TEL850625BR2 | Treviño Elizondo, A.B.P. | A | **H** |

**9**.         **Rectificaciones.**

**9.1.**       **Ejercicio 2016**

**Debe decir:**

**1**.         **Autorizaciones.**

**A.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| ADG101109SE1 | Agrupación Daniela Guzmán Sodá, A.C. |
| FEM150821Q64 | Fundación Equipando a México, A.C. |

**2.**         **Autorizaciones para recibir donativos del Extranjero.**

**M.**        **Organizaciones civiles y fideicomisos autorizados para recibir donativos deducibles en los términos del Convenio para Evitar la Doble Imposición e Impedir la Evasión Fiscal en Materia de Impuesto sobre la Renta, suscrito por el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Estados Unidos de América (artículo 82 de la Ley del ISR vigente, antes artículo 70-B de la Ley del ISR vigente hasta el 31 de diciembre de 2001 y regla 3.10.8. de la RMF).**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| ADG101109SE1 | Agrupación Daniela Guzmán Sodá, A.C. | Asistencial |

**10**.        **Cumplimiento de Sentencias, Recursos de Revocación y Medida Cautelar.**

En cumplimiento al oficio número 600-73-00-02-00-2017-06617 de 15 de junio de 2017 emitido por la Administración Desconcentrada Jurídica del Distrito Federal "3" en el Recurso de Revocación No. RRL2017002689 de fecha 15 de junio de 2017.

**Ejercicio 2016.**

**1.**         **Autorizaciones.**

**A.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| CHE030203N33 | Casa Hogar Eugenio Oláez, A.C. |

En Cumplimiento a la Ejecutoria de fecha 23 de marzo de 2017 emitida por la Sala Regional del Pacífico del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, en el Juicio de Nulidad 1206/16-14-01-5.

**Ejercicio 2017.**

**1.**         **Autorizaciones.**

**A.**         **Organizaciones civiles y fideicomisos asistenciales (artículo 79, fracción VI de la Ley del ISR)**

|  |  |
| --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** |
| FAC040419PS9 | Fundación Acapulco, A.C. |

**2.**         **Autorizaciones para recibir donativos del Extranjero.**

**M.**        **Organizaciones civiles y fideicomisos autorizados para recibir donativos deducibles en los términos del Convenio para Evitar la Doble Imposición e Impedir**

**la Evasión Fiscal en Materia de Impuesto sobre la Renta, suscrito por el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de los Estados Unidos de América (artículo 82 de la Ley del ISR vigente, antes artículo 70-B de la Ley del ISR vigente hasta el 31 de diciembre de 2001 y regla 3.10.8. de la RMF).**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **RFC** | **Denominación Social** | **Objeto** |
| FAC040419PS9 | Fundación Acapulco, A.C. | Asistencial |

Atentamente,

Ciudad de México, 15 de diciembre de 2017.- En suplencia por ausencia del Jefe del Servicio de Administración Tributaria, con fundamento en el artículo 4, primer párrafo del Reglamento Interior del Servicio de Administración Tributaria vigente, firma el Administrador General Jurídico, **Jaime Eusebio Flores Carrasco**.- Rúbrica.

**Al margen un sello con el Escudo Nacional, que dice: Estados Unidos Mexicanos.- Secretaría de Hacienda y Crédito Público.- Servicio de Administración Tributaria.**

**Anexo 15 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2018**

|  |
| --- |
| **Contenido**  **Impuesto sobre Automóviles Nuevos**  **A.**    Tarifa para determinar el Impuesto sobre Automóviles Nuevos para el año 2018.  **B.**    Cantidades correspondientes a la fracción II del artículo 8o. de la Ley Federal del ISAN para el año2018.  **C.**    Código de Claves Vehiculares:  **1.**     Registradas. |

**A.**    **Tarifa para determinar el impuesto sobre automóviles nuevos para el año 2018.**

**TARIFA**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Límite inferior** | **Límite superior** | **Cuota fija** | **Tasa para aplicarse** **sobre el excedente del** **límite inferior** |
| **$** | **$** | **$** | **%** |
| 0.01 | 262,120.84 | 0.00 | 2.0 |
| 262,120.85 | 314,544.95 | 5,242.33 | 5.0 |
| 314,544.96 | 366,969.27 | 7,863.66 | 10.0 |
| 366,969.28 | 471,817.31 | 13,106.06 | 15.0 |
| 471,817.32 | En adelante | 28,833.24 | 17.0 |

Si el precio del automóvil es superior a $723,804.80 se reducirá del monto del impuesto determinado la cantidad que resulte de aplicar el 7% sobre la diferencia entre el precio de la unidad y los $723,804.80

**B.**    **Cantidades correspondientes a la fracción II del artículo 8o. de la Ley Federal del ISAN para el año 2018.**

Artículo 8o. fracción II primer párrafo: $244, 565.77

Artículo 8o. fracción II segundo párrafo: $244,565.78 y hasta $309,783.32

**C.**    **Código de claves vehiculares**

**1.** Registradas

**Clave**       **Empresa**  **01 :**    **FCA México, S.A. de C.V. (antes Chrysler de México, S.A. de C.V.)**

**Modelo**   **01 :**    **Shadow 2 puertas**

0010101    Versión    01 :    Típico automático 4 cil

0010102                 02 :    Equipado automático 4 cil.

0010103                 03 :    GTS Típico 5 vel. 4 cil.

0010104                 04 :    GTS Equipado automático 4 cil.

0010105                 05 :    Convertible Típico aut. 4 cil.

0010106                 06 :    Típico aut. con a/a 4 cil.

0010107                 07 :    Equipado aut. con a/a 4 cil.

0010108                 08 :    Gts manual con a/a 4 cil.

0010109                 09 :    Gts Típico aut. con a/a 4 cil.

0010110                 10 :    Austero aut. 4 cil.

0010111                 11 :    Convertible Típico aut. a/a 4 cil.

0010112                 12 :    Convertible equip. aut. turbo 4 cil.

0010113                 13 :    Típico aut. turbo 4 cil.

0010114                 14 :    Típico aut. turbo con a/a 4 cil.

0010115                 15 :    Equipado aut. turbo 4 cil.

0010116                 16 :    Equipado aut. turbo con a/a 4 cil.

0010117                 17 :    Típico manual 4 cil.

0010118                 18 :    Típico manual 4 cil. a/a

**Modelo**   **02 :**    **Shadow 4 puertas**

0010201    Versión    01 :    Típico automático 4 cil.

0010202                 02 :    Equipado automático 4 cil.

0010203                 03 :    Típico aut. con a/a 4 cil.

0010204                 04 :    Equipado aut. con a/a 4 cil.

0010205                 05 :    Austero aut. 4 cil.

0010206                 06 :    Típico aut. turbo 4 cil.

0010207                 07 :    Típico aut. turbo con a/a 4 cil.

0010208                 08 :    Equipado aut. turbo 4 cil.

0010209                 09 :    Equipado aut. turbo con a/a 4 cil.

0010210                 10 :    Típico manual 4 cil.

0010211                 11 :    Típico manual 4 cil. a/a

**Modelo**   **03 :**    **Spirit 4 puertas**

0010301    Versión    01 :    Típico automático 4 cil.

0010302                 02 :    Equipado automático 4 cil.

0010303                 03 :    RT Típico automático 4 cil.

0010304                 04 :    RT equipado automático 4 cil.

0010305                 05 :    Típico aut. con a/a 4 cil.

0010306                 06 :    Equipado aut. con a/a 4 cil.

0010307                 07 :    Equipado aut. con a/a turbo 4 cil.

0010308                 08 :    R/T equipado aut. turbo a/a 4 cil.

0010309                 09 :    R/T 4 cil. turbo 16 válvulas equip. Man. a/a

0010310                 10 :    R/T Típico aut. turbo a/a 4 cil.

0010311                 11 :    Equipado aut. Paq. Patrulla 4 cil.

0010312                 12 :    Equip. aut. turbo Paq. Patrulla 4 cil.

0010313                 13 :    Típico aut. turbo 4 cil.

0010314                 14 :    Típico aut. turbo con a/a 4 cil.

**Modelo**   **04 :**    **Phantom 2 puertas**

0010401    Versión    01 :    Equipado automático turbo 4 cil.

0010402                 02 :    Equipado c/tel. celular aut. 4 cil.

0010403                 03 :    RT equipado turbo 16 val TM 5 vel. 4 cil.

0010404                 04 :    R/T equipado aut. turbo 4 cil.

**Modelo**   **05 :**    **New Yorker 4 puertas**

0010501    Versión     01 :    Equipado automático turbo 4 cil.

0010502                 02 :    Equipado c/tel. Celular aut. 4 cil.

0010503                 03 :    Equipado aut. 6 cil.

**Modelo**   **06 :**    **Ram Charger**

0010601    Versión    01 :    AD150 Royal automático 8 cil.

0010602                 02 :    AD150 Limited automático 8 cil.

0010603                 03 :    AW150 Royal automático 8 cil.

0010604                 04 :    AW150 Limited automático 8 cil.

0010605                 05 :    AD150 Sport automático 8 cil.

0010606                 06 :    AD150 8 cil.

0010607                 07 :    Automático 8 cil.

0010608                 08 :    Custom estándar 8 cil.

0010609                 09 :    Custom automático 8 cil.

**Modelo**   **07 :**    **Grand Voyager (importado)**

0010701    Versión     01 :    S.E. automático 6 cil.

0010702                 02 :    L.E. automático 6 cil.

0010703                 03 :    E.S. automático 6 cil.

0010704                 04 :    LX automático 6 cil.

**Modelo**   **08 :**    **Imperial 4 puertas**

0010801    Versión    01 :    Equipado automático 6 cil.

**Modelo**   **09 :**    **Lebaron 4 puertas**

0010901    Versión    01 :    Equipado aut. turbo 4 cil.

**Modelo**   10 :    Jeep

0011001    Versión    01 :    Jeep Wrangler "base" aut. 6 cil.

0011002                 02 :    Jeep Wrangler "base" manual 6 cil.

0011003                 03 :    Jeep Wrangler "S" manual 4 cil.

0011004                 04 :    Jeep Wrangler "base" manual 4 cil.

0011005                 05 :    Jeep G.Cherokee L. 4 ptas. aut. 8 cil. 4 WD

0011006                 06 :    Jeep G.Cherokee L. 4 ptas. aut. 6 cil. 2 WD

0011007                 07 :    Jeep Wrangler "SE" man. 6 cil.

0011008                 08 :    Jeep Wrangler "SE" aut. 6 cil.

0011009                 09 :    Jeep Wrangler "SE" man. 4 cil.

0011010                 10 :    Jeep Cherokee 4 ptas. W.4WD aut. 6 cil.

0011011                 11 :    Jeep Cherokee 4 ptas. W.2WD aut. 6 cil.

0011012                 12 :    Wrangler "S" automático 4 cil.

0011013                 13 :    J. G. Cherokee L.4 ptas. W.A.4WD. 8 cil. aut.

0011014                 14 :    Jeep Wrangler Sahara aut. 6 cil.

0011015                 15 :    J. Ch. Sport 4 ptas. Wagon 2WD A. 6 cil.

0011016                 16 :    Jeep G. Ch. "SE"4 ptas. W. aut. 2WD 6 cil.

0011017                 17 :    G. Gh. Laredo 4 ptas. W Blind. aut. 8 cil. 4 WD

0011018                 18 :    G. Ch.Limited 4 ptas. W Blind. aut. 8 cil. 4 WD

0011019                 19 :    Jeep Wrangler "SE" aut. 4 cil.

0011020                 20 :    G. Ch. Orvis 4 ptas. Wagon 4WD aut. 8 cil.

0011021                 21 :    Jeep Wrangler Sahara manual 6 cil.

0011022                 22 :    J.G. Cherokee L. 4 ptas. Wagon 2WD aut. 6 cil.

0011023                 23 :    Jeep Wrangler sport aut. 6 cil.

0011024                 24 :    Jeep Cherokee Sport 4 ptas., 4 WD aut. 6 cil.

0011025                 25 :    Jeep Wrangler "SE" austero, manual, 4 cil. (importado)

0011026                 26 :    Jeep Wrangler 60 aniversario, manual, 6 cil.

0011027                 27 :    Jeep Wrangler 60 aniversario, aut., 6 cil.

0011028                 28 :    Jeep Liberty Sport 4x2, aut., 6 cil.

0011029                 29 :    Jeep Liberty Sport 4x4, aut., 6 cil.

0011030                 30 :    Jeep Grand Cherokee Overland, 4 ptas., 4 WD, aut., 8 cil. (importado)

0011031                 31 :    Jeep Grand Cherokee Limited 4 ptas., Wagon, 2WD, aut., 8 cil. (importado)

0011032                 32 :    Jeep Wrangler X manual, 6 cil. (importado)

0011033                 33 :    Jeep Wrangler X aut., 6 cil. (importado)

0011034                 34 :    Jeep Wrangler Rubicon manual, 6 cil. (importado)

0011035                 35 :    Jeep Wrangler Rubicon aut., 6 cil. (importado)

0011036                 36 :    Jeep Liberty Limited 4x2 aut., 6 cil. (importado)

0011037                 37 :    Jeep Liberty Renegado 4x4 aut., 6 cil. (importado)

0011038                 38 :    Jeep Grand Cherokee Special Edition, 4 ptas., Wagon, 2 WD., aut., 6 cil. (importado)

0011039                 39 :    Jeep Grand Cherokee Limited Premium, 4 ptas., Wagon, 4 WD., aut., 8 cil. (importado)

0011040                 40 :    Jeep Liberty Limited 4x4 aut., 6 cil.

0011041                 41 :    Jeep Commander aut., 8 cil., 4x2

0011042                 42 :    Jeep Commander Limited aut., 8 cil., 4x2

0011043                 43 :    Jeep Commander Limited Premium aut., 8 cil., 4x2

0011044                 44 :    Jeep Commander Limited Premium aut., 8 cil., 4x4

0011045                 45 :    Jeep Grand Cherokee Limited Premium, Wagon 2WD, aut., 8 cil., 4 ptas.

0011046                 46 :    Jeep Grand Cherokee SRT-8, Wagon 4WD, aut., 8 cil., 4 ptas.

0011047                 47 :    Jeep Wrangler X 65 aniversario aut. 6 cil.

0011048                 48 :    Jeep Commander 65 aniversario 4x2 aut., 8 cil.

0011049                 49 :    Jeep G. Cherokee Laredo 65 aniversario 4x2 aut. 8 cil.

0011050                 50 :    Jeep Liberty Sport 65 aniversario 4x2 aut., 6 cil.

0011051                 51 :    Jeep Liberty Sport 65 aniversario 4x4 aut., 6 cil.

0011052                 52 :    Jeep Compass Base 4x2 manual, 4 cil.

0011053                 53 :    Jeep Compass Sport 4x2 aut., 4 cil.

0011054                 54 :    Jeep Compass Limited 4x2 aut., 4 cil.

0011055                 55 :    Jeep Compass Limited 4x4 aut., 4 cil.

0011056                 56 :    Jeep Wrangler Unlimited X 4x2 manual 6 cil.

0011057                 57 :    Jeep Wrangler Unlimited Sahara 4x4 aut., 6 cil.

0011058                 58 :    Jeep Wrangler Unlimited X 4x2 aut., 6 cil.

0011059                 59 :    Jeep Compass Limited Premium 4x2 aut., 4 cil.

0011060                 60 :    Jeep Compass Limited Premium 4x4 aut., 4 cil.

0011061                 61 :    Jeep Patriot Sport 4x2 manual 4 cil.

0011062                 62 :    Jeep Patriot Sport 4x2 aut., 4 cil.

0011063                 63 :    Jeep Patriot Limited 4x2 aut., 4 cil.

0011064                 64 :    Jeep Patriot Limited 4x4 aut., 4 cil.

0011065                 65 :    Jeep Patriot Base 4x2 manual 4 cil.

0011066                 66 :    Jeep Patriot Base 4x2 aut., 4 cil.

0011067                 67 :    Jeep Patriot Base 4x4 aut., 4 cil.

0011068                 68 :    Jeep Compass Limited 4x4 manual 4 cil.

0011069                 69 :    Jeep G. Cherokee Laredo Edición Especial 4x2 aut., 8 cil.

0011070                 70 :    Jeep Wrangler Unlimited X 4x4 aut., 6 cil.

0011071                 71 :    Jeep Wrangler Unlimited Rubicon 4x4 aut., 6 cil.

0011072                 72 :    Jeep Commander Overland 4x4 aut., 8 cil.

0011073                 73 :    Jeep Wrangler Islander 4x4 manual, 6 cil.

0011074                 74 :    Jeep Wrangler Islander 4x4 aut., 6 cil.

0011075                 75 :    Jeep Wrangler Mountain 4x4 aut., 6 cil.

0011076                 76 :    Jeep Liberty Jet Limited 4x2 aut., 6 cil.

0011077                 77 :    Jeep Wrangler Sahara 4x4 70 aniversario aut., 3.8 lts., 6 cil., 3 ptas.

0011078                 78 :    Jeep Wrangler Unlimited Sahara 4x4 70 aniversario aut., 3.8 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011079                 79 :    Jeep Patriot Limited FWD 70 aniversario aut., 2.4 lts., 4 cil., 5 ptas.

0011080                 80 :    Jeep Liberty Sport 4x2 70 aniversario aut., 3.7 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011081                 81 :    Jeep Liberty Jet Limited 4x4 aut., 3.7 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011082                 82 :    Jeep Wrangler Unlimited Sport 4x4 aut., 3.6 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011083                 83 :    Jeep Wrangler Unlimited Call of Duty MW3 Edition 4x4 aut., 3.6 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011084                 84 :    Jeep Wrangler Unlimited Altitude 4x4 aut., 3.6 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011085                 85 :    Jeep Grand Cherokee Overland Summit 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil., 5 ptas.

0011086                 86 :    Jeep Patriot Latitude FWD aut., 2.4 lts., 4 cil., 5 ptas.

0011087                 87 :    Jeep Compass Latitude FWD manual, 2.4 lts., 4 cil., 5 ptas.

0011088                 88 :    Jeep Compass Latitude FWD aut., 2.4 lts., 4 cil., 5 ptas.

0011089                 89 :    Jeep Grand Cherokee Overland 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011090                 90 :    Jeep Grand Cherokee Summit 4x2 aut., 5.7 lts., 8 cil., 5 ptas.

0011091                 91 :    Jeep Cherokee Sport 4x2 aut., 2.4 lts., 4 cil., 5 ptas.

0011092                 92 :    Jeep Cherokee Latitude 4x2 aut., 2.4 lts., 4 cil., 5 ptas.

0011093                 93 :    Jeep Cherokee Limited 4x2 aut., 2.4 lts., 4 cil., 5 ptas.

0011094                 94 :    Jeep Cherokee Limited 4x2 aut., 3.2 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011095                 95 :    Jeep Cherokee Trailhawk 4x4 aut., 3.2 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011096                 96 :    Jeep Wrangler Willys Wheeler aut., 3.6 lts., 6 cil.

0011097                 97 :    Jeep Wrangler Unlimited Willys Wheeler aut., 3.6 lts., 6 cil.

0011098                 98 :    Jeep Wrangler Unlimited Hard Rock 4x4, aut., 3.6 lts., 6 cil.

0011099                 99 :    Jeep Renegade Trailhawk 4x4, aut., 2.4 lts., 4 cil., 5 ptas.

00110AA                 AA :    Jeep Wrangler Unlimited Black Bear 4x4, aut., 3.6 lts., 6 cil. 5 ptas.

00110AB                 AB :    Jeep Renegade, aut., 1.8 lts., 4 cil., 5 ptas.

00110AC                AC :    Jeep Cherokee 4x2 aut., 3.2 lts., 6 cil., 5 ptas.

00110AD                AD :    Jeep Wrangler JK, aut., 3.6 lts., 6 cil., 2 ptas.

00110AE                 AE :    Jeep Wrangler JK Unlimited, aut., 3.6 lts., 6 cil., 4 ptas.

00110AF                 AF :    Jeep Grand Cherokee 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil., 5 ptas.

**Modelo**   **11 :**    **Town & Country (importado)**

0011101    Versión    01 :    FWD automático, 6 cil.

0011102                 02 :    LX automático, 6 cil.

0011103                 03 :    Touring automático, 6 cil.

0011104                 04 :    Touring Premium automático, 6 cil.

0011105                 05 :    Signature Series aut., 6 cil.

0011106                 06 :    Chrysler Town & Country Li aut., 3.6 lts., 6 cil., 5 ptas.

0011107                 07 :    30 Aniversario aut., 3.6 lts., 6 cil.

0011108                 08 :    Chrysler Town & Country Touring, aut., 3.6 lts., 6 cil., piel

0011109                 09 :    Chrysler Town & Country Limited, aut., 3.6 lts., 6 cil.

**Modelo**   **12 :**    **Concorde (importado)**

0011201    Versión    01 :    Sedán 4 ptas., automático 6 cil.

0011202                 02 :    LX sedán 4 ptas., automático 6 cil.

0011203                 03 :    LXI sedán 4 ptas., automático, 6 cil.

**Modelo**   **13 :**    **Eagle Vision**

0011301    Versión    01 :    4 Puertas automático 6 cil.

**Modelo**   **14 :**    **Dodge Viper (importado)**

0011401    Versión    01 :    RT/10 Deportivo 2 ptas. manual 10 cil.

0011402                 02 :    GTS Coupé 2 ptas. manual 10 cil.

0011403                 03 :    SRT-10 2 ptas., manual, 10 cil.

0011404                 04 :    SRT-10 coupé, 2 ptas., manual, 10 cil.

0011405                 05 :    Manual, 8.4 lts., 10 cil., 2 ptas.

**Modelo**   **15 :**    **Lebaron 2 puertas**

0011501    Versión    01 :    Convertible GTC aut. 6 cil.

**Modelo**   **16 :**    **Voyager (importado)**

0011601    Versión    01 :    "SE" automático 6 cil.

0011602                 02 :    Base automático 6 cil.

0011603                 03 :    "LX" automático 6 cil.

**Modelo**   **17 :**    **Ram Wagon B250-127"**

0011701    Versión    01 :    automático 8 cil.

**Modelo**   **18 :**    **Chrysler New Yorker Imp.4 puertas**

0011801    Versión    01 :    Sedán automático 6 cil.

**Modelo**   **19 :**    **Dodge Intrepid 4 puertas**

0011901    Versión    01 :    Sedán automático 6 cil.

0011902                 02 :    "ES" Sedán automático 6 cil

0011903                 03 :    "RT" Sedán automático 6 cil.

0011904                 04 :    Patrulla Sedán automático 6 cil.

**Modelo**   **20 :**    **Neón**

0012001    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. manual 4 cil.

0012002                 02 :    Sedán 4 ptas.Man. c/aire 4 cil.

0012003                 03 :    Sedán 4 ptas. automático 4 cil.

0012004                 04 :    Sedán 4 ptas.aut.c/aire 4 cil.

0012005                 05 :    Deport. Sedán 4 ptas. manual 4 cil.

0012006                 06 :    Deport. Sedán 4 ptas. manual 4 cil.a/a

0012007                 07 :    Deport. Sedán 4 ptas. aut.4 cil.

0012008                 08 :    Deport. Sedán 4 ptas. aut. 4 cil.a/a

**Modelo**   **21 :**    **B350-127" Ram Wagon**

0012101    Versión    01 :    Maxi automático 8 cil.

0012102                 02 :    Maxi LE automático 8 cil.

**Modelo**   **22 :**    **Stratus 4 puertas**

0012201    Versión    01 :    Típico automático 4 cil.

0012202                 02 :    Típico automático 4 cil. a/a

0012203                 03 :    Equipado automático 4 cil.

0012204                 04 :    Equipado automático 4 cil.turbo

0012205                 05 :    "RT"equipado automático 4 cil.

0012206                 06 :    "RT"equipado aut. 4 cil. turbo

0012207                 07 :    Típico manual 4 cil.

0012208                 08 :    Típico manual 4 cil. a/a

0012209                 09 :    Equipado manual 4 cil.

0012210                 10 :    Equipado manual 4 cil. turbo

0012211                 11 :    Chrysler Str. Sed. 4p.p.p. aut. 4 cil.

0012212                 12 :    Chrysler Str. Sed. 4p.p.p.a. 4 cil. turbo

0012213                 13 :    Chrysler Str. Sed. 4p.p.p. aut. 6 cil.

0012214                 14 :    Manual 4 cil.

0012215                 15 :    Manual 4 cil. a/a

0012216                 16 :    Automático 4 cil.

0012217                 17 :    Automático 4 cil. a/a

**Modelo**   **23 :**    **Cirrus 4 puertas**

0012301    Versión    01 :    Equipado automático 6 cil.

0012302                 02 :    Equipado aut. 4 cil. turbo

**Modelo**   **24 :**    **Neón Importado 2 puertas**

0012401    Versión    01 :    Coupé manual 4 cil.

0012402                 02 :    Coupé manual 4 cil. a/a

0012403                 03 :    Coupé automático 4 cil.

0012404                 04 :    Coupé automático 4 cil. a/a

0012405                 05 :    Deport.Coupé manual 4 cil.

0012406                 06 :    Deport.Coupé manual 4 cil. a/a

0012407                 07 :    Deport.Coupé automático 4 cil.

0012408                 08 :    Deport.Coupé aut. 4 cil. a/a

**Modelo**   **25 :**    **B1500-109" Ram Wagon**

0012501    Versión    01 :    Automático 6 cil.

0012502                 02 :    "SLT" aut. 8 cil.

**Modelo**   **26 :**    **B2500-127" Ram Wagon**

0012601    Versión    01 :    "SLT" automático 8 cil.

0012602                 02 :    Automático 8 cil.

**Modelo**   **27 :**    **Chrysler Sebring 2 puertas**

0012701    Versión    01 :    Convertible aut. 4 cil.

0012702                 02 :    Convertible aut. 4 cil. turbo

0012703                 03 :    Convertible aut. 6 cil.

0012704                 04 :    Coupé aut. 6 cil.

**Modelo**   **28 :**    **Chrysler LHS 4 puertas**

0012801    Versión    01 :    Sedán aut. 6 cil.

**Modelo**   **29 :**    **Chrysler Intrepid 4 puertas**

0012901    Versión    01 :    Sedán aut. 6 cil.

0012902                 02 :    "ES" Sedán aut. 6 cil.

**Modelo**   **30 :**    **Chrysler Breeze 4 puertas**

0013001    Versión    01 :    Sedán manual 4 cil.

0013002                 02 :    Sedán aut. 4 cil.

0013003                 03 :    Sedán Paq. Patrulla aut. 4 cil.

0013004                 04 :    Sedán Paq. Patrulla aut. 4 cil. turbo

0013005                 05 :    Sedán Paq. Patrulla aut. 6 cil.

0013006                 06 :    Sedán Paq. Patrulla manual 4 cil.

**Modelo**   **31 :**    **Chrysler 2 puertas**

0013101    Versión    01 :    "RT" Convertible automático 4 cil. turbo

0013102                 02 :    JXI Convertible automático 6 cil.

0013103                 03 :    Cirrus Convertible automático 4 cil. turbo

**Modelo**   **32 :**    **Chrysler Patrulla 4 puertas**

0013201    Versión    01 :    Sedán manual 4 cil.

0013202                 02 :    Sedán aut. turbo 4 cil.

**Modelo**   **33 :**    **Plymouth Prowler**

0013301    Versión    01 :    Plymouth Prowler Roadster aut. 6 cil.

**Modelo**   **34 :**    **Dodge Durango**

0013401    Versión    01 :    Dodge Durango 4x4 aut. 6 cil.

0013402                 02 :    Dodge Durango 4x4 aut. 8 cil.

0013403                 03 :    Dodge Durango 4x2 aut. 8 cil.

0013404                 04 :    Dodge Durango "RT" 4x4 aut. 8 cil.

0013405                 05 :    Dodge Durango Limited 4x2 aut. 8 cil.

0013406                 06 :    Dodge Durango Limited 4x4 aut. 8 cil.

0013407                 07 :    Dodge Durango Night Runner 4x2 aut. 8 cil.

0013408                 08 :    Dodge Durango 4x2 aut., 6 cil.

0013409                 09 :    Dodge Durango Crew Luxe 4x2 aut., 6 cil.

0013410                 10 :    Dodge Durango Crew Luxe 4x2 aut., 8 cil.

0013411                 11 :    Dodge Durango Citadel 4x4, aut., 8 cil.

0013412                 12 :    Dodge Durango Limited aut., 3.6 lts., 6 cil.

0013413                 13 :    Dodge Durango R/T aut., 5.7 lts., 8 cil.

**Modelo**   **35 :**    **Dodge Neon Sedán 4 puertas**

0013501    Versión    01 :    Estándar 4 cil.

0013502                 02 :    Estándar 4 cil. a/a

0013503                 03 :    Automático 4 cil.

0013504                 04 :    Automático 4 cil. a/a

0013505                 05 :    RT estándar 4 cil. a/a

0013506                 06 :    RT automático 4 cil. a/a

**Modelo**   **36 :**    **Dodge Stratus Sedán 4 puertas**

0013601    Versión    01 :     Estándar 4 cil.

0013602                 02 :     Estándar 4 cil. a/a

0013603                 03 :    Automático 4 cil.

0013604                 04 :    Automático 4 cil. a/a

0013605                 05 :    Típico automático

0013606                 06 :    Típico automático a/a

0013607                 07 :    Equipado automático 4 cil.

0013608                 08 :    Equipado automático 4 cil. turbo

0013609                 09 :    RT equipado automático 4 cil. turbo

**Modelo**   **37 :**    **Chrysler 300 4 puertas (importado)**

0013701    Versión    01 :    Sedán automático 6 cil.

0013702                 02 :    Special Sedán, aut., 6 cil.

**Modelo**   **38 :**    **Dodge Neon 2 puertas**

0013801    Versión    01 :    Estándar 4 cil.

0013802                 02 :    Estándar 4 cil. a/a

0013803                 03 :    Automático 4 cil.

0013804                 04 :    Automático 4 cil. a/a

**Modelo**   **39 :**    **Chrysler Cirrus 2 puertas**

0013901    Versión    01 :    Coupe aut. 6 cil.

**Modelo**   **40 :**    **Dodge Patrulla 4 puertas**

0014001    Versión    01 :    Sedán aut. 4 cil.

0014002                 02 :    Sedán aut. turbo 4 cil.

**Modelo**   **41 :**    **Dodge Neon 4 puertas (importado)**

0014101    Versión    01 :    SE estándar 4 cil.

0014102                 02 :    SE estándar 4 cil. a/a

0014103                 03 :    LE aut. 4 cil.

0014104                 04 :    LE aut. 4 cil. a/a

0014105                 05 :    LX aut. 4 cil. a/a

0014106                 06 :    RT manual 4 cil. a/a

0014107                 07 :    SE aut., 4 cil.

0014108                 08 :    SE aut., 4 cil., c/aire

0014109                 09 :    SRT-4 , manual, 4 cil., turbo, c/aire

0014110                 10 :    SXT, aut., 4 cil., c/aire

0014111                 11 :    Manual, 1.4 lts., 4 cil.

0014112                 12 :    Automático, 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**   **42 :**    **Chrysler Cirrus 4 puertas (importado)**

0014201    Versión    01 :    Equipado aut. 6 cil.

0014202                 02 :    Equipado aut. 4 cil., turbo

0014203                 03 :    Sedán base aut., 4 cil.

0014204                 04 :    Sedán Touring aut., 4 cil.

0014205                 05 :    Sedán Touring aut., 6 cil.

0014206                 06 :    Sedán Limited aut., 6 cil.

0014207                 07 :    Sedán Limited aut., 4 cil.

**Modelo**   **43 :**    **Dodge Stratus 4 puertas (importado)**

0014301    Versión    01 :    "SE" estándar c/aire 4 cil.

0014302                 02 :    "LE" típico aut., c/aire 4 cil.

0014303                 03 :    "LX" equipado aut., c/aire 4 cil.

0014304                 04 :    "SE" aut., c/aire 4 cil.

0014305                 05 :    "RT" equipado aut., c/aire 4 cil., turbo

0014306                 06 :    "SXT" aut., 4 cil., c/aire

**Modelo**   **44 :**    **Chrysler PT 4 puertas**

0014401    Versión    01 :    Cruiser estándar 4 cil.

0014402                 02 :    Cruiser estándar c/aire 4 cil.

0014403                 03 :    Cruiser aut. 4 cil.

0014404                 04 :    Cruiser aut. c/aire 4 cil.

0014405                 05 :    Cruiser equipado aut. c/aire, 4 cil.

0014406                 06 :    Cruiser manual, turbo, c/aire, 4 cil.

0014407                 07 :    Cruiser aut., turbo, c/aire, 4 cil.

0014408                 08 :    Cruiser equipado, aut., turbo, c/aire, 4 cil.

0014409                 09 :    Dream Cruiser equipado, aut., turbo, c/aire, 4 cil.

0014410                 10 :    Cruiser equipado, manual, 4 cil., turbo diesel

0014411                 11 :    Street Route 66 Cruiser equipado, aut., c/aire 4 cil.

0014412                 12 :    Street Pacific Coast Highway Cruiser equipado, aut., c/aire 4 cil.

0014413                 13 :    Cruiser Classic 4 cil.

**Modelo**   **45 :**    **Chrysler Cirrus 2 puertas (importado)**

0014501    Versión    01 :    Convertible aut. 6 cil.

0014502                 02 :    Limited Convertible aut. 6 cil.

**Modelo**   **46 :**    **Atos by Dodge (importado)**

0014601    Versión    01 :    Básico, manual, 4 cil.

0014602                 02 :    Básico, manual, c/aire 4 cil.

0014603                 03 :    Lujo, manual, c/aire 4 cil.

0014604                 04 :    Lujo, automático, c/aire 4 cil.

**Modelo**   **47 :**    **Chrysler Prowler**

0014701    Versión    01 :    Chrysler Prowler aut., 6 cil.

**Modelo**   **48 :**    **Mitsubishi Eclipse 2 puertas (importado)**

0014801    Versión    01 :    GT, aut., 6 cil.

0014802                 02 :    GT, manual, 6 cil.

0014803                 03 :    GT Convertible, manual, 6 cil.

0014804                 04 :    GT Convertible, aut., 6 cil.

**Modelo**   **49 :**    **Mitsubishi Galant 4 puertas (importado)**

0014901    Versión    01 :    ES, aut., 6 cil.

0014902                 02 :    LS, aut., 6 cil.

0014903                 03 :    "ES" Diamond, aut., 4 cil.

0014904                 04 :    "LS" Diamond, aut., 6 cil.

0014905                 05 :    "ES", automático, 4 cil.

0014906                 06 :    "GTS", automático, 6 cil.

**Modelo**   **50 :**    **Mitsubishi Montero 4 puertas (importado)**

0015001    Versión    01 :    Limited equipado, aut., 6 cil., 4WD

0015002                 02 :    Sport XLS base, aut., 6 cil., 2WD

0015003                 03 :    Sport XLS típico, aut., 6 cil., 2WD

0015004                 04 :    Sport XLS equipado, aut., 6 cil., 2WD

0015005                 05 :    Sport, aut., 6 cil., 4WD

0015006                 06 :    Sport Limited, aut., 6 cil., 4WD

0015007                 07 :    Sport 4x2 aut., 3.0 lts., 6 cil.

0015008                 08 :    Sport 4x4 aut., 3.0 lts., 6 cil.

**Modelo**   **51 :**    **Mitsubishi Space Star 4 puertas (importado)**

0015101    Versión    01 :    Family ST. Wagon, manual, 4 cil.

0015102                 02 :    Family ST. Wagon, manual, 4 cil. c/aire

0015103                 03 :    Comfort ST. Wagon, manual, 4 cil. Equipado

**Modelo**   **52 :**    **Dodge Srt-4 4 puertas (importado)**

0015201    Versión    01 :    Srt-4, manual, 4 cil., turbo, c/aire

**Modelo**   **53 :**    **Chrysler Pacifica 4 puertas (importado)**

0015301    Versión    01 :    Chrysler Pacifica aut., 6 cil., AWD

0015302                 02 :    Chrysler Pacifica aut., 6 cil., FWD

0015303                 03 :    Chrysler Pacifica Base, aut., 6 cil., FWD

0015304                 04 :    Chrysler Pacifica Touring, aut., 6 cil., FWD

0015305                 05 :    Chrysler Pacifica Touring equipada, aut., 6 cil., FWD

**Modelo**   **54 :**    **Chrysler Crossfire 2 puertas (importado)**

0015401    Versión    01 :    Chrysler Crossfire manual, 6 cil.

0015402                 02 :    Chrysler Crossfire aut., 6 cil.

0015403                 03 :    Chrysler Crossfire Roadster convertible aut., 6 cil.

**Modelo**   **55 :**    **Mitsubishi Lancer 4 puertas (importado)**

0015501    Versión    01 :    Evolution VIII manual, 4 cil., turbo

0015502                 02 :    Evolution VIII manual, 4 cil., turbo c/quemacocos

0015503                 03 :    "DE" manual, 4 cil.

0015504                 04 :    "ES" manual, 4 cil.

0015505                 05 :    "ES" automático, 4 cil.

0015506                 06 :    "LS" automático, 4 cil.

0015507                 07 :    Ralliart manual, 4 cil.

0015508                 08 :    Evolution IX, manual, 4 cil., turbo

0015509                 09 :    GTS automático 4 cil.

0015511                 11 :    Evolution X GSR, manual, 4 cil., turbo

0015512                 12 :    "DE" automático, 4 cil.

**Modelo**   **56 :**    **Mitsubishi Outlander 4 puertas (importado)**

0015601    Versión    01 :    "LS" automático, 4 cil.

0015602                 02 :    "XLS" automático, 4 cil.

0015603                 03 :    Premium "XLS" automático, 4 cil.

0015604                 04 :    Limited automático, 4 cil.

0015605                 05 :    LS automático, 6 cil.

0015606                 06 :    XLS automático, 6 cil.

0015607                 07 :    ES automático, 4 cil.

0015608                 08 :    SE Limited automático, 4 cil.

0015609                 09 :    Limited automático, 6 cil.

**Modelo**   **57 :**    **Verna (importado)**

0015701    Versión    01 :    GL Básico, manual, 4 cil., 3 ptas.

0015702                 02 :    GL Básico, manual, 4 cil., 4 ptas.

**Modelo**   **58 :**    **Verna by Dodge 4 puertas (importado)**

0015801    Versión    01 :    GL Típico, manual, 4 cil.

0015802                 02 :    GL Típico, automático, 4 cil.

0015803                 03 :    GV Equipado, manual, 4 cil.

0015804                 04 :    GV Equipado, automático, 4 cil.

**Modelo**   **59 :**    **Chrysler PT 2 puertas**

0015901    Versión    01 :    Cruiser convertible, aut., 4 cil., turbo

0015902                 02 :    Cruiser Touring convertible, aut., 4 cil.

**Modelo**   **60 :**    **Chrysler 300 C 4 puertas (importado)**

0016001    Versión    01 :    Sedán, aut., 8 cil.

0016002                 02 :    SRT8 Sedán, aut., 8 cil.

0016003                 03 :    Heritage Sedán, aut., 8 cil.

0016004                 04 :    Sedán, aut., 3.6 lts., 6 cil.

**Modelo**   **61 :**    **Mitsubishi Endeavor 4 puertas (importado)**

0016101    Versión    01 :    Limited Wagon 2WD, aut., 6 cil.

0016102                 02 :    XLS Wagon 2WD, aut., 6 cil.

0016103                 03 :    LS Wagon 2WD. Aut., 6 cil.

**Modelo**   **62 :**    **Dodge Caliber 5 puertas (importado)**

0016201    Versión    01 :    SE Hatchback, manual, 4 cil.

0016202                 02 :    SE Hatchback, aut., 4 cil.

0016203                 03 :    SXT Hatchback, aut., 4 cil.

0016204                 04 :    RT Hatchback, aut., 4 cil.

0016205                 05 :    SXT base Hatchback, manual, 4 cil.

0016206                 06 :    SRT-4 Turbo Hatchback FWD, manual 4 cil.

**Modelo**   **63 :**    **Dodge Charger 4 puertas (importado)**

0016301    Versión    01 :    SE Sedán, aut., 6 cil.

0016302                 02 :    SXT Sedán, aut., 6 cil.

0016303                 03 :    RT Sedán, aut., 8 cil.

0016304                 04 :    Daytona RT Sedán, aut., 8 cil.

0016305                 05 :    Patrulla Sedán, aut., 8 cil.

0016306                 06 :    Patrulla Sedán, aut., 6 cil.

0016307                 07 :    SRT-8 Sedán, aut., 8 cil. (con o sin paquete Super Bee)

**Modelo**   **64 :**    **Chrysler Aspen**

0016401    Versión    01 :    Limited 4x2 aut., 8 cil.

0016402                 02 :    Limited 4x4 aut., 8 cil.

**Modelo**   **65 :**    **Dodge Attitude 4 puertas (importado)**

0016501    Versión    01 :    GL Básico, manual, 4 cil.

0016502                 02 :    GL Típico, aut., 4 cil.

0016503                 03 :    GLS Equipado, aut., 4 cil.

0016504                 04 :    GLS Equipado, manual, 4 cil.

0016505                 05 :    GLS Sport, aut., 4 cil.

0016506                 06 :    SE, manual, 1.2 lts., 3 cil.

0016507                 07 :    SE, aut., 1.2 lts., 3 cil.

0016508                 08 :    SXT, manual, 1.2 lts., 3 cil.

0016509                 09 :    SXT, aut., 1.2 lts., 3 cil.

**Modelo**   **66 :**    **Mitsubishi Grandis 5 puertas (importado)**

0016601    Versión    01 :    Mitsubishi Grandis, aut., 4 cil.

**Modelo**   **67 :**    **Dodge Attitude 3 puertas (importado)**

0016701    Versión    01 :    GL Básico, manual, 4 cil.

**Modelo**   **68 :**    **Dodge Nitro (importado)**

0016801    Versión    01 :    Base 4x2, manual, 6 cil.

0016802                 02 :    SLT 4x2, aut., 6 cil.

0016803                 03 :    Base 4x2, aut., 6 cil.

0016804                 04 :    R/T 4x2, aut., 6 cil.

0016805                 05 :    Limited 4x2, aut., 6 cil.

0016806                 06 :    SLT Premium 4x2, aut., 6 cil.

0016807                 07 :    SXT Premium 4x2, aut., 6 cil.

**Modelo**   **69 :**    **Dodge Avenger 4 puertas (importado)**

0016901    Versión    01 :    SE manual, 4 cil.

0016902                 02 :    SE automático, 4 cil.

0016903                 03 :    SXT manual, 4 cil.

0016904                 04 :    SXT automático, 4 cil.

0016905                 05 :    RT automático, 6 cil.

**Modelo**    **70 :**    **Dodge Journey (nacional)**

0017001    Versión    01 :    R/T, automático, 6 cil.

0017002                 02 :    SE, automático, 4 cil.

0017003                 03 :    SXT Base, automático, 4 cil.

0017004                 04 :    SXT Premium, automático, 6 cil.

0017005                 05 :    Sport, automático, 4 cil.

0017006                 06 :    Automático, 4 cil.

0017007                 07 :    Automático, 6 cil.

**Modelo**    **71 :**    **Dodge Challenger 2 puertas (importado)**

0017101    Versión    01 :    SRT-8, Sedán, automático, 8 cil.

0017102                 02 :    RT, Sedán, automático, 8 cil.

0017103                 03 :    SXT, Coupé, automático, 3.6 lts., 6 cil.

0017104                 04 :    Rallye Redline, Coupé, automático, 3.6 lts., 6 cil.

0017105                 05 :    Black Line, Sedán, automático, 3.6 lts., 6 cil.

0017106                 06 :    SCAT Pack, Sedán, automático, 6.4 lts., 8 cil.

0017107                 07 :    SRT, Sedán, automático, 6.2 lts., 8 cil.

0017108                 08 :    SRT, Sedán, manual, 6.2 lts., 8 cil.

0017109                 09 :    Sedán, automático, 3.6 lts., 6 cil.

0017110                 10 :    SCAT Pack, Sedán, manual, 6.4 lts., 8 cil.

**Modelo**    **72 :**    **H100 By Dodge (importado)**

0017201    Versión    01 :    Wagon manual, 4 cil., diesel

0017202                 02 :    Wagon manual, 4 cil., gasolina

**Modelo**    **73 :**    **Fiat 500 3 o 5 puertas (importado)**

0017301    Versión    01 :    Fiat 500 Hatchback Pop, Dualogic, 1.4 lts., 4 cil.

0017302                 02 :    Fiat 500 Hatchback Sport, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0017303                 03 :    Fiat 500 Hatchback Lounge, Dualogic, 1.4 lts., 4 cil.

0017304                 04 :    Fiat 500 Hatchback Vintage, Dualogic, 1.4 lts., 4 cil.

0017305                 05 :    Fiat 500 Hatchback Classic, Dualogic, 1.4 lts., 4 cil.

0017306                 06 :    Fiat 500 L Trekking Crossover, aut., 1.4 lts., 4 cil.

0017307                 07 :    Fiat 500 L Easy Crossover, aut., 1.4 lts., 4 cil.

0017308                 08 :    Fiat 500 X Easy Crossover, aut., 2.4 lts., 4 cil.

0017309                 09 :    Fiat 500 X Trekking Crossover, aut., 2.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **74 :**    **Fiat Panda 5 puertas (importado)**

0017401    Versión    01 :    Fiat Panda Hatchback Dynamic, manual, 1.2 lts., 4 cil.

0017402                 02 :    Fiat Panda Hatchback Dynamic, Dualogic, 1.2 lts., 4 cil.

**Modelo**    **75 :**    **Fiat Línea 4 puertas (importado)**

0017501    Versión    01 :    Fiat Línea Sedán Dynamic, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0017502                 02 :    Fiat Línea Sedán Vintage, Dualogic, 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **76 :**    **Fiat Punto 5 puertas (importado)**

0017601    Versión    01 :    Fiat Punto Hatchback Evo Dynamic, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0017602                 02 :    Fiat Punto Hatchback Evo Racing, manual, 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **77 :**    **Fiat Uno 3 puertas (importado)**

0017701    Versión    01 :    Fiat Uno Hatchback Vivace, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0017702                 02 :    Fiat Uno Hatchback Attractive, manual, 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **78 :**    **Fiat Albea 4 puertas (importado)**

0017801    Versión    01 :    Fiat Albea S Sedán, manual, 1.8 lts., 4 cil.

0017802                 02 :    Fiat Albea ST Sedán, manual, 1.8 lts., 4 cil.

**Modelo**    **79 :**    **Alfa Romeo 4 puertas (importado)**

0017901    Versión    01 :    Alfa Romeo 159 Sedán Sport Plus, transmisión Selespeed "Robotizada", 2.2 lts., 4 cil.

0017902                 02 :    Alfa Romeo 159 Sedán Sport Plus AWD, automatico, 3.2 lts., 4 cil.

**Modelo**    **80 :**    **Alfa Romeo MiTo 3 puertas (importado)**

0018001    Versión    01 :    Alfa Romeo MiTo Progression DDCT Hatchback, automatico, 1.4 lts. turbo, 4 cil.

0018002                 02 :    Alfa Romeo MiTo Quadrifoglio Verde Hatchback, manual, 1.4 lts. turbo, 4 cil.

0018003                 03 :    Alfa Romeo MiTo Progression Luxury Hatchback, manual, 1.4 lts. turbo, 4 cil.

0018004                 04 :    Alfa Romeo MiTo, manual, 1.4 lts., turbo, 4 cil.

**Modelo**    **81 :**    **Alfa Romeo Giulietta 5 puertas (importado)**

0018101    Versión    01 :    Alfa Romeo Giulietta Hatchback Progression, manual, 1.4 lts. turbo, 4 cil.

0018102                 02 :    Alfa Romeo Giulietta Hatchback Progression DDCT, automático, 1.4 lts. turbo, 4 cil.

0018103                 03 :    Alfa Romeo Giulietta Quadrifoglio Hatchback Verde, manual, 1.8 lts. turbo, 4 cil.

0018104                 04 :    Alfa Romeo Giulietta Quadrifoglio Hatchback Verde, aut., 1.8 lts. turbo, 4 cil.

0018105                 05 :    Alfa Romeo Giulietta, aut., 1.8 lts. turbo, 4 cil.

**Modelo**    **82 :**    **Fiat 500 3 puertas (nacional)**

0018201    Versión    01 :    Fiat 500 Pop Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018202                 02 :    Fiat 500 Sport Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018203                 03 :    Fiat 500 Sport Hatchback, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018204                 04 :    Fiat 500 Lounge Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018205                 05 :    Fiat 500 Lounge Hatchback, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018206                 06 :    Fiat 500 Convertible Lounge Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018207                 07 :    Fiat 500 Convertible Lounge Hatchback, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018208                 08 :    Fiat 500 Prima Edizione Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018209                 09 :    Fiat 500 Gucci Hatchback, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018210                 10 :    Fiat 500 Abarth Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018211                 11 :    Fiat 500 Abarth Turbo Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018212                 12 :    Fiat 500 Pop Hatchback, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018213                 13 :    Fiat 500 Sport Turbo Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018214                 14 :    Fiat 500 Gucci Hatchback Convertible, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018215                 15 :    Fiat 500 Pop Hatchback Convertible, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018216                 16 :    Fiat 500 Pop Hatchback Convertible, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018217                 17 :    Fiat 500 Abarth Hatchback Convertible, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018218                 18 :    Fiat 500 GQ Edition Hatchback Convertible manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018219                 19 :    Fiat 500 Retro 1957 Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018220                 20 :    Fiat 500 Abarth Hatchback, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018221                 21 :    Fiat 500 Trendy Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018222                 22 :    Fiat 500 Trendy Hatchback, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018223                 23 :    Fiat 500 Sport Turbo Hatchback, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018224                 24 :    Fiat 500 Diavolo Hatchback, automático,1.4 lts., 4 cil.

0018225                 25 :    Fiat 500 Abarth Hatchback Convertible, automático, 1.4 lts., 4 cil.

0018226                 26 :    Fiat 500 Easy Hatchback, manual,1.4 lts., 4 cil.

0018227                 27 :    Fiat 500 Easy Hatchback, automático,1.4 lts., 4 cil.

0018228                 28 :    Fiat 500 Sporting Hatchback, manual,1.4 lts., 4 cil.

0018229                 29 :    Fiat 500 Sporting Hatchback, automático,1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **83 :**    **Fiat Palio SW Adventure 5 puertas (importado)**

0018301    Versión    01 :    Fiat Palio Small Sport Wagon Adventure ST, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018302                 02 :    Fiat Palio Small Sport Wagon Adventure STX-L, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018303                 03 :    Fiat Palio Adventure Sport Wagon, manual, 1.6 lts., 4 cil.

0018304                 04 :    Fiat Palio Adventure Sport Wagon, Dualogic, 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **84 :**    **Fiat Punto 3 puertas (importado)**

0018401    Versión    01 :    Fiat Punto Hatchback Evo Sport, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018402                 02 :    Fiat Punto Lounge Turbo Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **85 :**    **Fiat Uno 5 puertas (importado)**

0018501    Versión    01 :    Fiat Uno Hatchback Vivace, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018502                 02 :    Fiat Uno Hatchback Attractive, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018503                 03 :    Fiat Uno Hatchback Way, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018504                 04 :    Fiat Uno Hatchback Sporting, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0018505                 05 :    Fiat Uno Hatchback, manual, 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **86 :**    **Fiat Palio 5 puertas (importado)**

0018601    Versión    01 :    Fiat Palio Trekking Vagoneta, manual, 1.8 lts., 4 cil.

0018602                 02 :    Fiat Palio Essence Hatchback, manual, 1.6 lts., 4 cil.

0018603                 03 :    Fiat Palio Sporting, manual, 1.6 lts., 4 cil.

0018604                 04 :    Fiat Palio Sporting, automático Dualogic, 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **87 :**    **Chrysler 200 4 puertas (importado)**

0018701    Versión    01 :    Chrysler 200 Touring 4 cil.

0018702                 02 :    Chrysler 200 Limited 4 cil.

0018703                 03 :    Chrysler 200 Limited 6 cil.

0018704                 04 :    Chrysler 200 Limited Convertible 6 cil.

0018705                 05 :    Chrysler 200 S Sedán aut., 3.6 lts., 6 cil.

0018706                 06 :    Chrysler 200 Touring Sedán aut., 3.6 lts., 6 cil.

0018707                 07 :    Chrysler 200 S Sedán aut., 2.4 lts., 4 cil.

0018708                 08 :    Chrysler 200 C Sedán aut., 3.6 lts., 6 cil.

0018709                 09 :    Chrysler 200 C Sedán aut., 2.4 lts., 4 cil.

0018710                 10 :    Chrysler 200 LX Sedán aut., 2.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **88 :**    **i10 By Dodge 5 puertas (importado)**

0018801    Versión    01 :    GL, 1.1 lts., manual, 4 cil.

0018802                 02 :    GL Plus, 1.1 lts., manual, 4 cil.

0018803                 03 :    GLS Premium, 1.1 lts., manual, 4 cil.

0018804                 04 :    GLS Safety hatchback, manual, 1.1 lts., 4 cil.

0018805                 05 :    GLS Safety & Fun hatchback, manual, 1.1 lts., 4 cil.

**Modelo**    **89 :**    **Fiat Grande Punto 4 puertas (importado)**

0018901    Versión    01 :    Fiat Grande Punto, 1.4 lts., manual, 4 cil.

**Modelo**    **90 :**    **Dodge Dart 4 puertas (importado)**

0019001    Versión    01 :    SE Sedán, manual, 2.0 lts., 4 cil.

0019002                 02 :    SE Sedán, aut., 2.0 lts., 4 cil.

0019003                 03 :    SXT Sedán, manual, 2.0 lts., 4 cil.

0019004                 04 :    SXT Sedán, aut., 2.0 lts., 4 cil.

0019005                 05 :    SXT Turbo Sedán, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0019006                 06 :    SXT Turbo Sedán, aut., 1.4 lts., 4 cil.

0019007                 07 :    Limited Sedán, manual, 2.0 lts., 4 cil.

0019008                 08 :    Limited Sedán, aut., 2.0 lts., 4 cil.

0019009                 09 :    Limited Turbo Sedán, manual, 1.4 lts., 4 cil.

0019010                 10 :    Limited Turbo Sedán, aut., 1.4 lts., 4 cil.

0019011                 11 :    R/T Sedán, manual, 2.4 lts., 4 cil.

0019012                 12 :    R/T Sedán, aut., 2.4 lts., 4 cil.

0019013                 13 :    SXT Sedán, manual, 2.4 lts., 4 cil.

0019014                 14 :    SXT Sedán, aut., 2.4 lts., 4 cil.

0019015                 15 :    GT Sedán, aut., 2.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **91 :**    **Mitsubishi ASX 5 puertas (importado)**

0019101    Versión    01 :    ES, aut., 2.0 lts., 4 cil.

0019102                 02 :    SE, aut., 2.0 lts., 4 cil.

0019103                 03 :    SE +, aut., 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **92 :**    **SRT (importado)**

0019201    Versión    01 :    SRT Viper GTS, aut., 8.4 lts., 10 cil., 2 ptas.

**Modelo**    **93 :**    **Mitsubishi Mirage (importado)**

0019301    Versión    01 :    GLX Hatchback manual, 1.2 lts., 3 cil., 5 ptas.

0019302                 02 :    GLX Hatchback aut., 1.2 lts., 3 cil., 5 ptas.

0019303                 03 :    GLS Hatchback manual, 1.2 lts., 3 cil., 5 ptas.

0019304                 04 :    GLS Hatchback aut., 1.2 lts., 3 cil., 5 ptas.

**Modelo**    **94 :**    **Dodge Vision (importado)**

0019401    Versión    01 :    Dodge Vision Sedán Dualogic, 1.6 lts., 4 cil., 4 ptas.

0019402                 02 :    Dodge Vision Sedán manual, 1.6 lts., 4 cil., 4 ptas.

**Modelo**    **95 :**    **Fiat Grand Sienna (importado)**

0019501    Versión    01 :    Fiat Grand Sienna Sedán, aut.,1.6 lts., 4 cil., 4 ptas.

**Modelo**    **96 :**    **Alfa Romeo (importado)**

0019601    Versión    01 :    Alfa Romeo 4C Coupe, aut.,1.8 lts., Turbo, 4 cil., 2 ptas.

0019602                 02 :    Alfa Romeo 4C Spyder, aut.,1.8 lts., Turbo, 4 cil., 2 ptas.

**Modelo**    **97 :**    **Fiat Mobi 5 puertas (importado)**

0019701    Versión    01 :    Fiat Mobi Hatchback, manual, 1.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **98 :**    **Dodge Grand Caravan 5 puertas (importado)**

0019801    Versión    01 :    Dodge Grand Caravan, aut., 3.6 lts., 6 cil.

**Modelo**    **99 :**    **Fiat 124 2 puertas (importado)**

0019901    Versión    01 :    Spider, automático, 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **AA :**   **Chrysler Pacifica 5 puertas (importado)**

001AA01    Versión    01 :    Chrysler Pacifica, aut., 3.6 lts., 6 cil.

**Modelo**    **AB :**   **Alfa Romeo Giulia 4 puertas (importado)**

001AB01    Versión    01 :    Automático, 2.0 lts., turbo, 4 cil.

001AB02                 02 :    Automático, 2.9 lts., Bi turbo, 6 cil.

**Modelo**    **AC :**   **Jeep 5 puertas (nacional)**

001AC01   Versión    01 :    Jeep Compass, automático, 2.4 lts., 4 cil.

**Modelo**   **01 :**    **D150 6 Cil.**

1010101    Versión    01 :    Pick-Up

1010102                 02 :    Adventurer

1010103                 03 :    Chasís Cabina

1010104                 04 :    Chasís

1010105                 05 :    Adventurer Típico

**Modelo**   **02 :**    **D250 8 Cil.**

1010201    Versión    01 :    Pick-Up

1010202                 02 :    Adventurer

1010203                 03 :    Adventurer Club Cabina

1010204                 04 :    Prospector

1010205                 05 :    Pick-Up T/A

1010206                 06 :    Adventurer T/A

1010207                 07 :    Limited

1010208                 08 :    Limited T/A

1010209                 09 :    Prospector T/A

1010210                 10 :    Club Cabina Adventurer T/A

1010211                 11 :    Club Cabina Limited

1010212                 12 :    Club Cabina Limited T/A

1010213                 13 :    Chasís

1010214                 14 :    Chasís Cabina

1010215                 15 :    Adventurer Típico

1010216                 16 :    Club Cabina Adventurer Típica

**Modelo**   **03 :**    **W250 8 Cil.**

1010301    Versión    01 :    Prospector

1010302                 02 :    Prospector aut.

1010303                 03 :    Pick-Up

1010304                 04 :    Pick-Up T/A

1010305                 05 :    Chasís Cabina

**Modelo**   **04 :**    **B150-109" RAM VAN**

1010401    Versión    01 :    Ram Van automático 6 cil.

**Modelo**   **05 :**    **B250-127" RAM VAN**

1010501    Versión    01 :    Ram Van automático 8 cil.

**Modelo**   **06 :**    **RAM BR1500-139"**

1010601    Versión    01 :    Club Cab. 4x4 aut. 8 cil.

**Modelo**   **07 :**    **RAM 1500**

1010701    Versión    01 :    Pick-Up 6 cil. Low

1010702                 02 :    Pick-Up 6 cil. automático Low

1010703                 03 :    Pick-Up 6 cil. High

1010704                 04 :    Pick-Up 6 cil. automático High

1010705                 05 :    Chasís Cabina 6 cil. Low

1010706                 06 :    Chasís Cabina 6 cil. High

1010707                 07 :    Quad Cab aut. 8 cil.

1010708                 08 :    Club Cab aut. 8 cil.

1010709                 09 :    Club Cab aut. 4x4 8 cil.

1010710                 10 :    Pick - Up aut. 8 cil.

**Modelo**   **08 :**    **RAM 2500**

1010801    Versión    01 :    Pick-Up 8 cil. Low

1010802                 02 :    Pick-Up 8 cil. automático Low

1010803                 03 :    Pick-Up 8 cil. High

1010804                 04 :    Pick-Up 8 cil. automática High

1010805                 05 :    Chasís Cabina 8 cil. Low

1010806                 06 :    Chasís Cabina 8 cil. High

1010807                 07 :    Club Cabina aut. 8 cil. High

1010808                 08 :    Club Cabina 8 cil. High

1010809                 09 :    Pick-Up automático 10 cil. High

1010810                 10 :    Club Cab. Paq. Patrulla aut. 8 cil. High

1010811                 11 :    Pick-Up Paq. Patrulla aut. 8 cil. Low

1010812                 12 :    Quad Cab, aut. 8 cil. High

1010813                 13 :    Club Cab 6 cil. diesel

1010814                 14 :    Pick - Up 6 cil. diesel

1010815                 15 :    Quad Cab, 6 cil. diesel

**Modelo**   **09 :**    **RAM W2500**

1010901    Versión    01 :    Pick-Up 8 cil. Low

1010902                 02 :    Pick-Up 8 cil. High

1010903                 03 :    Pick-Up 8 cil. automática. Low

1010904                 04 :    Pick-Up 8 cil. automática High

1010905                 05 :    Chasís Cabina 8 cil. Low

1010906                 06 :    Chasís Cabina 8 cil. High

1010907                 07 :    Chasís Cabina aut. 8 cil. Low

**Modelo**   **10 :**    **Dakota**

1011001    Versión    01 :    Pick- Up 112" 4x2 manual 4 cil.

1011002                 02 :    Pick- Up 112" 4x2 manual 6 cil.

1011003                 03 :    SLT Quad Cab 4x2, automático 6 cil.

1011004                 04 :    SLT Club Cab 4x2, manual 6 cil.

1011005                 05 :    SLT Club Cab 4x2, automático 6 cil.

1011006                 06 :    SLT Quad Cab Night Runner 4x2, automático 6 cil.

1011007                 07 :    Quad Cab Laramie 4x4, automático 8 cil.

1011008                 08 :    Quad Cab Laramie 4x2, automático 6 cil.

1011009                 09 :    Quad Cab SLT 4x4, automático 8 cil.

1011010                 10 :    Crew Cab SLT 4x2, automático 6 cil.

1011011                 11 :    Crew Cab SLT 4x4, automático 8 cil.

1011012                 12 :    Crew Cab Laramie 4x2, automático 6 cil.

1011013                 13 :    Crew Cab Laramie 4x4, automático 8 cil.

1011014                 14 :    SLT Crew Cab 4x4, automático 6 cil.

**Modelo**   **11 :**    **DM 150**

1011101    Versión    01 :    Chasís 6 cil.

1011102                 02 :    Chasís automático 6 cil.

**Modelo**   **12 :**    **DM 250**

1011201    Versión    01 :    Chasís 8 cil.

1011202                 02 :    Chasís automático 8 cil.

**Modelo**   **13 :**    **B1500-109" RAM VAN (importado)**

1011301    Versión    01 :    Automático 6 cil.

1011302                 02 :    127" Maxi automático 6 cil.

1011303                 03 :    127" automático 6 cil.

**Modelo**   **14 :**    **B3500-127" RAM VAN**

1011401    Versión    01 :    Maxi automático 8 cil.

1011402                 02 :    Automático 8 cil.

**Modelo**   **15 :**    **B3500-127" RAM WAGON**

1011501    Versión    01 :    "Base" automático 8 cil. Maxi

1011502                 02 :    "SLT" automático 8 cil. Maxi

1011503                 03 :    Maxi automático 8 cil.

**Modelo**   **16 :**    **BR2500-155" RAM WAGON**

1011601    Versión    01 :    Club Cabina 4x2 automático 8 cil.

1011602                 02 :    Club Cabina 4x4 automático 6 cil. diesel

**Modelo**   **17 :**    **BR3500-155" RAM**

1011701    Versión    01 :    Club Cabina 4x2 aut. 6 cil. diesel

1011702                 02 :    Club Cabina 4x4 aut. 6 cil. diesel

**Modelo**   **18 :**    **RAM 2500-127" VAN**

1011801    Versión    01 :    Automático 8 cil.

1011802                 02 :    Maxi automático 8 cil.

1011803                 03 :    Maxi automático 6 cil.

**Modelo**   **19 :**    **Dodge Ram 1500 (importado)**

1011901    Versión    01 :    Pick Up, automático, 8 cil., 4x2

1011902                 02 :    Pick Up, automático, 8 cil., 4x4

1011903                 03 :    Quad Cab, automático, 8 cil., 4x2

1011904                 04 :    Quad Cab, automático, 8 cil., 4x4

1011905                 05 :    Pick Up Base, manual, 6 cil., 4x2

1011906                 06 :    Pick Up Base, aut., 6 cil., 4x2

**Modelo**   **20 :**    **Dodge Ram 2500 (importado)**

1012001    Versión    01 :    Pick Up, automático, 8 cil., 4x2

1012002                 02 :    Pick Up, automático, 8 cil., 4x4

1012003                 03 :    Quad Cab, automático, 8 cil., 4x2

1012004                 04 :    Quad Cab, automático, 8 cil., 4x4

1012005                 05 :    Pick Up Base, manual, 8 cil., 4x2

1012006                 06 :    Pick Up Base, automático, 8 cil., 4x2

1012007                 07 :    Pick Up Base, manual, 8 cil., 4x4

1012008                 08 :    Pick Up Base, automático, 8 cil., 4x4

1012009                 09 :    Sport Night Runner, automático, 8 cil., 4x2

1012010                 10 :    Quad Cab, automático, 6 cil., diesel, 4x4

1012011                 11 :    Quad Cab Laramie, automático, 8 cil., 4x4

1012012                 12 :    Quad Cab Laramie, automático, 8 cil., 4x2

1012013                 13 :    Crew Cab, automático, 8 cil., 4x2

1012014                 14 :    Crew Cab, automático, 8 cil., 4x4

1012015                 15 :    Crew Cab Laramie, automático, 8 cil., 4x2

1012016                 16 :    Crew Cab Laramie, automático, 8 cil., 4x4

**Modelo**   **21 :**    **Dodge Ram 1500 (nacional)**

1012101    Versión    01 :    Quad Cab, automático, 8 cil., 4x2

1012102                 02 :    Quad Cab, automático, 8 cil., 4x4

1012103                 03 :    Base, manual, 6 cil., 4x2

1012104                 04 :    Base, automático, 6 cil., 4x2

**Modelo**   **22 :**    **Dodge Ram 2500 (nacional)**

1012201    Versión    01 :    Quad Cab, automático, 8 cil., 4x2

1012202                 02 :    Quad Cab, automático, 8 cil., 4x4

1012203                 03 :    Quad Cab, manual, 8 cil., 4x4

1012204                 04 :    Quad Cab, automàtico, 6 cil., diesel, 4x2

1012205                 05 :    Quad Cab, automàtico, 6 cil., diesel, 4x4

1012206                 06 :    Mega Cab Laramie, automático, 8 cil., 4x2

1012207                 07 :    Mega Cab SLT, automático, 8 cil., 4x2

1012208                 08 :    Mega Cab Laramie, automático, 8 cil., 4x4

1012209                 09 :    Base, manual, 8 cil., 4x2

1012210                 10 :    Base, automático, 8 cil., 4x2

1012211                 11 :    SLT, automático, 8 cil., 4x2, con/sin paquete Sport

1012212                 12 :    Mega Cab Laramie, automático, 6 cil., diesel, 4x4

1012213                 13 :    SLT, automático, 8 cil., 4x4, con/sin paquete Sport

1012214                 14 :    ST, automático, 8 cil., 4x4

1012215                 15 :    ST, manual, 8 cil., 4x4

1012216                 16 :    SLT Crew Cab, automático, 8 cil., 4x2

1012217                 17 :    SLT Crew Cab, automático, 8 cil., 4x4

1012218                 18 :    SLT Crew Cab Laramie, automático, 8 cil., 4x2

1012219                 19 :    SLT Crew Cab Laramie, automático, 8 cil., 4x4

1012220                 20 :    SLT Crew Cab, automático, 6 cil., 4x4, diesel

1012221                 21 :    Ram Regular Cab 2500 R/T aut., 5.7 lts., 8 cil., 4x2

1012222                 22 :    Ram Regular Cab 2500 R/T aut., 5.7 lts., 8 cil., 4x4

1012223                 23 :    Ram Regular Cab 2500 Hemi Sport aut., 5.7 lts., 8 cil., 4x2

1012224                 24 :    Crew Cab Heavy Duty Power Wagon aut., 5.7 lts., 8 cil., 4x4

**Modelo**   **23 :**    **H100 by Dodge (importado)**

1012301    Versión    01 :    Chasis Cabina, manual, 4 cil.

1012302                 02 :    Chasis Cabina, manual, c/aire, 4 cil.

1012303                 03 :    Pick Up, manual, 4 cil.

1012304                 04 :    Pick Up, manual, c/aire, 4 cil.

1012305                 05 :    "R" Pick Up, manual, c/aire, 4 cil., diesel

1012306                 06 :    Chasis Cabina, manual, 4 cil., diesel

1012307                 07 :    Chasis Cabina, manual, c/aire, 4 cil., diesel

1012308                 08 :    Pick Up, manual, 4 cil., diesel

1012309                 09 :    Pick Up, manual, c/aire, 4 cil., diesel

1012310                 10 :    Van, manual, 4 cil., diesel

1012311                 11 :    Van, manual, 4 cil., gasolina

**Modelo**   **24 :**    **Dodge Ram SRT-10 (nacional)**

1012401    Versión    01 :    Pick Up manual, 10 cil.

**Modelo**   **25 :**    **Dodge Van (importada)**

1012501    Versión    01 :    Dodge Van 1000 Básica

1012502                 02 :    Dodge Van 1000 c/aire acondicionado

1012503                 03 :    Dodge Van 1000 c/aire acondicionado y radio

1012504                 04 :    Dodge Van 1000 Básica, ventanas

1012505                 05 :    Dodge Van 1000 ventanas, c/aire, radio

**Modelo**   **26 :**    **Mitsubishi L200 (importado)**

1012601    Versión    01 :    Pick Up Cabina Sencilla, manual, 4 cil., diesel, 4x2

1012602                 02 :    Pick Up Cabina Sencilla, manual, 4 cil., diesel, 4x4

1012603                 03 :    Pick Up Cabina Doble, manual, 4 cil., diesel, 4x2

1012604                 04 :    Pick Up Cabina Doble, manual, 4 cil., diesel, 4x4

1012605                 05 :    Pick Up Cabina Sencilla, manual, 4 cil., 4x2

1012606                 06 :    Pick Up Cabina Doble, manual, 4 cil., 4x2

1012607                 07 :    Pick Up Cabina Doble, manual, 4 cil., 4x2, Caja larga, gasolina

**Modelo**   **27 :**    **Fiat Ducato Cargo Van (importado)**

1012701    Versión    01 :    Fiat Ducato Cargo Van, manual, 2.3 lts., 4 cil.

1012702                 02 :    Fiat Ducato Cargo Van, manual, 3.0 lts., 4 cil.

**Modelo**   **28 :**    **Fiat Doblo 2 puertas (importado)**

1012801    Versión    01 :    Fiat Doblo Cargo, manual, 1.6 lts., 4 cil.

1012802                 02 :    Fiat Doblo Cargo Chasis Cabina Largo, manual, 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**   **29 :**    **Fiat Strada 2 puertas (importado)**

1012901    Versión    01 :    Fiat Strada Adventure Pick Up compacta Cabina Doble, manual, 1.8 lts., 4 cil.

1012902                 02 :    Fiat Strada Adventure Pick Up compacta Cabina Doble + locker, manual, 1.6 lts., 4 cil.

1012903                 03 :    Fiat Strada Working Pick Up compacta, manual, 1.4 lts., 4 cil.

1012904                 04 :    Fiat Strada Trekking Pick Up compacta, manual, 1.6 lts., 4 cil.

1012905                 05 :    Fiat Strada Cabina Sencilla Pick Up compacta, manual, 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**   **30 :**    **Ram 2500 (importado)**

1013001    Versión    01 :    Crew Cab Laramie 4x2 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013002                 02 :    Crew Cab Laramie 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013003                 03 :    Crew Cab Laramie Longhorn 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013004                 04 :    Crew Cab Laramie Limited 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

**Modelo**   **31 :**    **Ram 1500 (nacional)**

1013101    Versión    01 :    Regular Cab ST 4x2 manual, 3.7 lts., 6 cil.

1013102                 02 :    Regular Cab ST 4x2 aut., 3.7 lts., 6 cil.

1013103                 03 :    Regular Cab ST 4x4 manual, 3.6 lts., 6 cil.

1013104                 04 :    Regular Cab ST 4x4 aut.,, 3.6 lts., 6 cil.

1013105                 05 :    Crew Cab SLT 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013106                 06 :    Crew Cab SLT 4x4 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013107                 07 :    Crew Cab Bighorn 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013108                 08 :    Crew Cab Bighorn 4x4 aut., 3.6 lts., 6 cil.

**Modelo**   **32 :**    **Ram 2500 (nacional)**

1013201    Versión    01 :    Regular Cab ST 4x2 manual, 4.7 lts., 8 cil.

1013202                 02 :    Regular Cab ST 4x2 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013203                 03 :    Regular Cab ST 4x4 manual, 4.7 lts., 8 cil.

1013204                 04 :    Regular Cab ST 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013205                 05 :    Regular Cab Hemi Sport 4x2 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013206                 06 :    Regular Cab SLT 4x2 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013207                 07 :    Regular Cab SLT 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013208                 08 :    Regular Cab SLT R/T 4x2 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013209                 09 :    Regular Cab SLT R/T 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013210                 10 :    Crew Cab SLT HD 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil., gasolina

1013211                 11 :    Crew Cab SLT HD 4x4 aut., 6.7 lts., 6 cil., diesel

1013212                 12 :    Crew Cab HD Power Wagon 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013213                 13 :    Crew Cab SLT 4x2 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013214                 14 :    Crew Cab SLT 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013215                 15 :    Crew Cab Laramie 4x2 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013216                 16 :    Crew Cab Laramie 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013217                 17 :    Crew Cab SLT HD Laramie 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil., gasolina

1013218                 18 :    Crew Cab R/T 4X4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013219                 19 :    Regular Cab Hemi Sport 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013220                 20 :    Crew Cab Hemi Sport 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

1013221                 21 :    Crew Cab HD 4x4 aut., 6.4 lts., 8 cil., gasolina

**Modelo**   **33 :**    **Ram 1500 (importado)**

1013301    Versión    01 :    Crew Cab SLT 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013302                 02 :    Crew Cab Laramie Limited 4x4 aut., 5.7 lts., 8 cil.

**Modelo**   **34 :**    **Ram Promaster (nacional)**

1013401    Versión    01 :    Ram Promaster 1500 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013402                 02 :    Ram Promaster 2500 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013403                 03 :    Ram Promaster 3500 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013404                 04 :    Ram Promaster 3500 Cutaway 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil., 2 ptas.

1013405                 05 :    Ram Promaster 3500 Chasis Cabina 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013406                 06 :    Ram Promaster 2500 Cutaway 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

1013407                 07 :    Ram Promaster 2500 Chasis Cabina 4x2 aut., 3.6 lts., 6 cil.

**Modelo**   **36 :**    **Ram 700 (importado)**

1013601    Versión    01 :    Ram 700 4x2 manual, 1.6 lts., 4 cil., 2 ptas.

1013602                 02 :    Ram 700 Club Cab 4x2 manual, 1.6 lts., 4 cil., 3 ptas.

**Modelo**   **37 :**    **Ram Promaster Rapid 2 puertas (importado)**

1013701    Versión    01 :    Ram Promaster Rapid manual, 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**   **38 :**    **Fiat Ducato Chasis (importado)**

1013801    Versión    01 :    Fiat Ducato Chasis Cab, manual, 2.3 lts., 4 cil.

**Modelo**   **01 :**    **B350-127 RAM VAN**

2010101    Versión    01 :    Maxi Paq. Ambulancia aut. 8 cil.

**Modelo**   **02 :**    **RAM 4000**

2010201    Versión    01 :    138.7" Chasís Cabina 8 cil. Low

2010202                 02 :    138.7" Estacas 8 cil. Low

2010203                 03 :    138.7" Chasís Cabina 8 cil. High

2010204                 04 :    138.7" Estacas 8 cil. High

2010205                 05 :    154.7" Chasís Cabina 8 cil. Low

2010206                 06 :    154.7" Estacas 8 cil. Low

2010207                 07 :    154.7"Chasís Cabina 8 cil. High

2010208                 08 :    154.7" Estacas 8 cil. High

2010209                 09 :    160.5" Estacas, manual, 8 cil.

2010210                 10 :    160.5" Chasis Cabina, manual, 8 cil.

2010211                 11 :    160.5" Chasis Cabina, manual, 6 cil., diesel

2010212                 12 :    160.5" Chasis Cabina, manual, 8 cil., 4x4

2010213                 13 :    160.5" Chasis Cabina, manual, 6 cil., 4x4, diesel

2010214                 14 :    Chasis Coraza, manual, 8 cil., 4x2

2010215                 15 :    Chasis Coraza, manual, 6 cil., 4x2, diesel

2010216                 16 :    143.5" Chasis Cabina P, manual, 8 cil. (nacional)

2010217                 17 :    167.5" Chasis Cabina PL, manual, 8 cil. (nacional)

2010218                 18 :    140.5" Chasis Cabina S , manual, 8 cil.

2010219                 19 :    Crew Cab Chasis Cabina aut., 5.7 lts., 8 cil, 4x4 (nacional)

**Modelo**   **04 :**    **D350 8 Cil.**

2010401    Versión    01 :    RD 8 y 6 cil. Microbús

2010402                 02 :    Adventurer

2010403                 03 :    135 Chasís Cabina

2010404                 04 :    135 Estacas

2010405                 05 :    135 Adventurer

2010406                 06 :    135 Estacas Adventurer

2010407                 07 :    149" Chasís Cabina

2010408                 08 :    149 Estacas

2010409                 09 :    149 Adventurer

2010410                 10 :    149 Estacas Adventurer

2010411                 11 :    149 Chasís

2010412                 12 :    Chasís T/A

2010413                 13 :    Minibús

2010414                 14 :    Minibús T/A

2010415                 15 :    149 Ram Club Cab. diesel 6 cil.

**Modelo**   **05 :**    **D600**

2010501    Versión    01 :    157 Volteo 7 M3 8 cil. gasolina

2010502                 02 :    157 Cabina 8 cil. gasolina

2010503                 03 :    197 Cabina 8 cil. gasolina

2010504                 04 :    197 Est.18x8x72 8 cil. gasolina

2010505                 05 :    157 Cab. 6 cil. diesel 5.9 lts.

2010506                 06 :    157 Cab. 6 cil. diesel 6.0 lts.

2010507                 07 :    157 Vol. 7 m cub. 6 cil. d. 5.9 lts.

2010508                 08 :    157 Vol. 7 m cub. 6 cil. d. 6.0 lts.

2010509                 09 :    197 Cab. 6 cil. diesel 5.9 lts

2010510                 10 :    197 Cab. 6 cil. diesel 6.0 lts.

2010511                 11 :    197 Est. 18x8x72 6 cil. d. 5.9 lts.

2010512                 12 :    197 Est. 18x8x72 6 cil. d. 6.0 lts.

2010513                 13 :    221 Cab. 8 cil. gasolina

2010514                 14 :    221 Cab. 6 cil. diesel 5.9 lts.

2010515                 15 :    221 Cab. 6 cil. diesel 6.0 lts.

2010516                 16 :    197 Control del. 8 cil. gas.

2010517                 17 :    197 Control del.d. 6 cil. 5.9 lts.

2010518                 18 :    197 Control del.d. 6 cil. 6.0 lts.

2010519                 19 :    221 Coraza 8 cil. gasolina

2010520                 20 :    221 Coraza 6 cil. diesel 5.9 lts.

2010521                 21 :    221 Coraza 6 cil. diesel 6.0 lts.

2010522                 22 :    221 Control del.8 cil. gasolina

2010523                 23 :    221 Control del.6 cil. diesel 5.9 lts.

2010524                 24 :    221 Control del. 6 cil. diesel 6.0 lts.

2010525                 25 :    240 Coraza 6 cil. diesel 5.9 lts.

2010526                 26 :    240 Coraza 6 cil. diesel 6.0 lts.

2010527                 27 :    240 Control. del. 6 cil. diesel 5.9 lts.

2010528                 28 :    240 Control. del. 6 cil. diesel 6.0 lts.

2010529                 29 :    240 Cabina 8 cil. gasolina

2010530                 30 :    240 Cabina 6 cil. diesel 5.9 lts.

2010531                 31 :    240 Cabina 6 cil. diesel 6.0 lts.

2010532                 32 :    240 Coraza 8 cil. gasolina

**Modelo**   **06 :**    **W350-149" RAM CLUB**

2010601    Versión    01 :    Club Cab. diesel 6 cil.

**Modelo**   **10 :**    **RAM 3500-138.7"**

2011001    Versión    01 :    Estacas 8 cil. Low

2011002                 02 :    Estacas 8 cil. High

2011003                 03 :    Chasís Cabina 8 cil. Low

2011004                 04 :    Chasís Cabina 8 cil. High

2011005                 05 :    163" Chasís Cabina 4x4 8 cil.

2011006                 06 :    139" Chasís Cabina diesel 5.9 lts.

2011007                 07 :    163" Chasís Cabina diesel 5.9 lts., 4x4

2011008                 08 :    163" Chasís Cabina diesel 5.9 lts., 4x2

**Modelo**   **11 :**    **RAM 3500 (importado)**

2011101    Versión    01 :    Quad Cab aut. diesel 5.9 lts.

2011102                 02 :    Dodge Ram 3500 140.5" Chasis Cabina 8 cil., 4x4

**Modelo**   **12 :**    **DODGE RAM 7000**

2011201    Versión    01 :    163" Cabina 8 cil. gasolina

2011202                 02 :    163" Cabina 8 cil. gas.

2011203                 03 :    163" Volteo 8 cil. gasolina

2011204                 04 :    163" Volteo 8 cil. gas

2011205                 05 :    163" Cabina diesel 5.9 lts.

2011206                 06 :    163" Cabina diesel 6.0 lts.

2011207                 07 :    163" Volteo diesel 5.9 lts.

2011208                 08 :    163" Volteo diesel 6.0 lts.

2011209                 09 :    203" Cabina 8 cil. gasolina

2011210                 10 :    203" Cabina 8 cil. gas

2011211                 11 :    203" Estacas 8 cil. gasolina

2011212                 12 :    203" Estacas 8 cil. gas

2011213                 13 :    203" Cabina diesel 5.9 lts.

2011214                 14 :    203" Cabina diesel 6.0 lts.

2011215                 15 :    203" Estacas diesel 5.9 lts.

2011216                 16 :    203" Estacas diesel 6.0 lts.

2011217                 17 :    227" Cabina 8 cil. gasolina

2011218                 18 :    227" Cabina 8 cil. gas.

2011219                 19 :    227" Cabina diesel 5.9 lts.

2011220                 20 :    227" Cabina diesel 6.0 lts.

2011221                 21 :    246" Cabina 8 cil. gasolina

2011222                 22 :    246" Cabina 8 cil. gas

2011223                 23 :    246" Cabina diesel 5.9 lts.

2011224                 24 :    246" Cabina diesel 6.0 lts.

2011225                 25 :    203" Control del. 8 cil. gasolina

2011226                 26 :    203" Control del. 8 cil. gas

2011227                 27 :    203" Control del. diesel 5.9 lts.

2011228                 28 :    203" Control del. diesel 6.0 lts.

2011229                 29 :    227" Control del. 8 cil. gasolina

2011230                 30 :    227" Control del. 8 cil. gas

2011231                 31 :    227" Control del. diesel 5.9 lts.

2011232                 32 :    227" Control del. diesel 6.0 lts.

2011233                 33 :    246" Control del. 8 cil. gasolina

2011234                 34 :    246" Control del. 8 cil. gas

2011235                 35 :    246" Control del. diesel 5.9 lts.

2011236                 36 :    246" Control del. diesel 6.0 lts.

2011237                 37 :    227" Coraza 8 cil. gasolina

2011238                 38 :    227" Coraza 8 cil. gas

2011239                 39 :    227" Coraza diesel 5.9 lts.

2011240                 40 :    227" Coraza diesel 6.0 lts.

2011241                 41 :    246" Coraza 8 cil. gasolina

2011242                 42 :    246" Coraza 8 cil. gas

2011243                 43 :    246" Coraza diesel 5.9 lts.

2011244                 44 :    246" Coraza diesel 6.0 lts.

2011245                 45 :    203" Control semidelantero 8 cil. gasolina

2011246                 46 :    203" Control semidelantero 8 cil. gas

2011247                 47 :    203" Control semidelantero diesel 5.9 lts.

2011248                 48 :    227" Control semidelantero 8 cil. gasolina

2011249                 49 :    227" Control semidelantero 8 cil. gas

2011250                 50 :    227" Control semidelantero diesel 5.9 lts.

**Modelo**   **13 :**    **DM350-149"**

2011301    Versión    01 :    Chasís 8 cil.

2011302                 02 :    Chasís automático 8 cil.

2011303                 03 :    Minibús 8 cil.

2011304                 04 :    Minibús automático 8 cil.

**Modelo**   **14 :**    **DODGE RAM 6500**

2011401    Versión    01 :    163" Cabina 8 cil. gasolina

2011402                 02 :    163" Volteo 7 mts. Cub. 8 cil. gasolina

2011403                 03 :    163" Cabina diesel 5.9 lts.

2011404                 04 :    163" Cabina diesel 6.0 lts.

2011405                 05 :    163" Volteo 7 mts. C. dsel. 5.9 lts.

2011406                 06 :    163" Volteo 7 mts. C. dsel. 6.0 lts.

2011407                 07 :    203" Cabina 8 cil. gasolina.

2011408                 08 :    203" Estacas 18x8x72" 8 cil. gasolina

2011409                 09 :    203" Cabina diesel 5.9 lts.

2011410                 10 :    203" Cabina diesel 6.0 lts.

2011411                 11 :    203" Estacas 18x8x72" dsel. 5.9 lts.

2011412                 12 :    203" Estacas 18x8x72" dsel. 6.0 lts.

2011413                 13 :    227" Cabina 8 cil. gasolina.

2011414                 14 :    227" Cabina diesel 5.9 lts.

2011415                 15 :    227" Cabina diesel 6.0 lts.

2011416                 16 :    246" Cabina 8 cil. gasolina.

2011417                 17 :    246" Cabina diesel 5.9 lts.

2011418                 18 :    246" Cabina diesel 6.0 lts.

2011419                 19 :    203" Control del. 8 cil. gasolina

2011420                 20 :    203" Control del. diesel 5.9 lts.

2011421                 21 :    203" Control del. diesel 6.0 lts.

2011422                 22 :    227" Control del. 8 cil. gasolina

2011423                 23 :    227" Control del. diesel 5.9 lts.

2011424                 24 :    227" Control del. diesel 6.0 lts.

2011425                 25 :    246" Control del. 8 cil. gasolina

2011426                 26 :    246" Control del. diesel 5.9 lts.

2011427                 27 :    246" Control del. diesel 6.0.lts.

2011428                 28 :    227" Coraza 8 cil. gasolina

2011429                 29 :    227" Coraza diesel. 5.9 lts.

2011430                 30 :    227" Coraza diesel. 6.0 lts.

2011431                 31 :    246" Coraza 8 cil. gasolina

2011432                 32 :    246" Coraza diesel. 5.9 lts.

2011433                 33 :    246" Coraza diesel. 6.0 lts.

2011434                 34 :    163" Cabina 8 cil. gas prop.

2011435                 35 :    163" Volteo 7mts.cub.8 cil. gas p.

2011436                 36 :    203" Cabina 8 cil. gas prop.

2011437                 37 :    203" Estacas 18x8x72" 8 cil. gas

2011438                 38 :    227" Cabina 8 cil. gas prop.

2011439                 39 :    246" Cabina 8 cil. gas prop.

2011440                 40 :    203" Control del. 8 cil. gas prop.

2011441                 41 :    227" Control del. 8 cil. gas prop.

2011442                 42 :    246" Control del. 8 cil. gas prop.

2011443                 43 :    227" Coraza 8 cil. gas prop.

2011444                 44 :    246" Coraza 8 cil. gas prop.

2011446                 46 :    203" Control semidelantero 8 cil. gas

2011447                 47 :    203" Control semidelantero diesel 5.9 lts.

2011448                 48 :    227" Control semidelantero 8 cil. gasolina

2011449                 49 :    227" Control semidelantero 8 cil. gas

2011450                 50 :    227" Control semidelantero diesel 5.9 lts.

**Modelo**   **15 :**    **DODGE RAM 3500 (nacional)**

2011501    Versión    01 :    Dodge Ram 3500 140.5" Chasis Cabina 8 cil., 4x4

**Modelo**   **16 :**    **Iveco 2 puertas**

2011601    Versión    01 :    Chasis Cabina, diesel, prototipo, manual, 2.8 lts., 4 cil.

**Modelo**   **90 :**    **W 150-133"**

2019001    Versión    01 :    Pick-Up 8 cil.

**Modelo**   **91 :**    **S-600**

2019101    Versión    01 :    Estacas

2019102                 02 :    Volteo

**Modelo**   **01 :**    **New Yorker 4 puertas**

3010101    Versión    01 :    Fifth Avenue Sedán 4 ptas. V6

3010102                 02 :    Salón Sedán 4 ptas. V6

3010103                 03 :    Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **02 :**    **Imperial 4 puertas**

3010201    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. V6

**Modelo**   **03 :**    **LeBaron**

3010301    Versión    01 :    Sedán 4 ptas 6 cil.

3010302                 02 :    Premium LX Coupé 2 ptas.

3010303                 03 :    Premium LX Convert. 2 ptas. 6 cil.

3010304                 04 :    Highline Coupé 2 ptas. 4 cil.

3010305                 05 :    Highline Convert. 2 ptas. 4 cil.

3010306                 06 :    GTC Coupé 2 ptas. 4 cil. turbo

3010307                 07 :    GTC Convert.2 ptas. 4 cil. turbo

3010308                 08 :    Coupé 2 ptas. 4 cil.

3010309                 09 :    Convertible 2 ptas. 4 cil.

3010310                 10 :    LE Sedán 2 ptas. 4 cil.

3010311                 11 :    Landau Sedán 4 ptas. 6 cil.

3010312                 12 :    LX Coupé 2 ptas. 6 cil.

3010313                 13 :    LX Convertible 2 ptas. 6 cil.

3010314                 14 :    GTC Coupé 2 ptas. 6 cil.

3010315                 15 :    GTC Convertible 2 ptas. 6 cil.

3010316                 16 :    LE Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **04 :**    **Cherokee (Jeep/Eagle)**

3010401    Versión    01 :    Wagon 2 ptas. 4WD 4 cil.

3010402                 02 :    Wagon 4 ptas. 4WD 4 cil.

3010403                 03 :    Limited Wagon 4 ptas.4WD 6 cil.

3010404                 04 :    Briarwood Wagon 4 ptas.4WD 6 cil.

3010405                 05 :    Sport Wagon 2 ptas. 4WD 6 cil.

3010406                 06 :    Sport Wagon 4 ptas. 4WD 6 cil.

3010407                 07 :    Country Wagon 2 ptas.4Wd 6 cil.

3010408                 08 :    Country Wagon 4 ptas.4Wd 6 cil.

3010409                 09 :    SE Wagon 2 ptas. 4WD 4 cil.

3010410                 10 :    SE Wagon 4 ptas. 4WD 4 cil.

3010411                 11 :    Laredo Wagon 5 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **05 :**    **Wagoneer (Jeep Eagle)**

3010501    Versión    01 :    15000 S Wagon LTD 4 ptas.6 cil.

3010502                 02 :    Grand Wagoneer S Wagon 4 p. V8

**Modelo**   **06 :**    **Wrangler (Jeep/Eagle)**

3010601    Versión    01 :    S Sport Utility 2 ptas. 4WD 4 cil.

3010602                 02 :    Sport Utility 2 ptas. 4WD 4 cil.

3010603                 03 :    Islander SPT Util 2 ptas. 4WD 4 cil.

3010604                 04 :    Sahara SPT Util 2 ptas. 4WD 4 cil.

3010605                 05 :    Renegade SPT Util 2 ptas. 4WD 6 cil.

3010606                 06 :    SE Sport Utility 4WD 6 cil.

3010607                 07 :    Sahara Sport Utility 4WD 6 cil.

3010608                 08 :    Renegade Sport Utility 4WD 6 cil.

**Modelo**   **07 :**    **Voyager/Caravan (Ply)**

3010701    Versión    01 :    Wagon 5 pas. 4 cil.

3010702                 02 :    SE Wagon 5 pas. 4 cil.

3010703                 03 :    LE Wagon 5 pas.

3010704                 04 :    SE Grand Wagon 5 pas. V6

3010705                 05 :    LE Grand Wagon 5 pas. 6 cil.

3010706                 06 :    ES/LX Wagon 5 pas. 6 cil.

3010707                 07 :    ES Wagon

3010708                 08 :    Grand Wagon

3010709                 09 :    ES Grand Wagon

**Modelo**   **08 :**    **Caravan (Dodge/Plym)**

3010801    Versión    01 :    Cargo Van C/V 1/2 ton. 4 cil.

3010802                 02 :    1/2 Ext. Cargo Van C/V 6 cil.

**Modelo**   **09 :**    **Van (Dodge/Ply)**

3010901    Versión    01 :    B150 1/2 Van 6 cil.

3010902                 02 :    B250 3/4 Van 6 cil.

3010903                 03 :    B350 1 ton. Van 8 cil.

**Modelo**   **10 :**    **Town & Country**

3011001    Versión    01 :    Vagoneta 3 ptas. 6 cil.

3011002                 02 :    Wagon 2 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **11 :**    **Laser (Plym)**

3011101    Versión    01 :    Liftback Coupé 3 ptas. 4 cil.

3011102                 02 :    RS Liftback Coupé 3 ptas. 4 cil.

3011103                 03 :    RS Turbo Liftback Coupé 3 p. 4 cil.

3011104                 04 :    Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3011105                 05 :    RS Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3011106                 06 :    RS AWD Hatchback 4 cil.

**Modelo**   **12 :**    **Gran Fury (Plym)**

3011201    Versión    01 :    Sedán Salón 4 ptas. 8 cil.

3011202                 02 :    Sedán 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **13 :**    **Colt (Dodge/Plym)**

3011301    Versión    01 :    Hatchback 3 ptas. 4 cil.

3011302                 02 :    Hatchback GL 3 ptas. 4 cil.

3011303                 03 :    Sedán 2 ptas. 4 cil.

3011304                 04 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

3011305                 05 :    GL Sedán 2 ptas. 4 cil.

3011306                 06 :    GL Sedán 4 ptas. 4 cil.

3011307                 07 :    Colt Vista Wagon 5 ptas. 4 cil.

3011308                 08 :    Colt Vista SE WGN 5 ptas. 4 cil.

3011309                 09 :    Colt Vista AWD WGN 5 ptas. 4 cil.

3011310                 10 :    ES Sedán 2 ptas. 4 cil.

3011311                 11 :    ES Sedán 4 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **14 :**    **Sundance (Plym)**

3011401    Versión    01 :    Hatchback 4 ptas. 4 cil.

3011402                 02 :    Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3011403                 03 :    Hatchback 4 ptas. 6 cil.

3011404                 04 :    Hatchback 2 ptas. 6 cil.

3011405                 05 :    RS Hatchback 4 ptas. 4 cil.

3011406                 06 :    RS Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3011407                 07 :    America Sedán 4 ptas. 4 cil.

3011408                 08 :    America Hatchback 2 ptas.4 cil.

3011409                 09 :    Highline SDN 4 ptas. 4 cil.

3011410                 10 :    Highline Hatchback 2 ptas.4 cil.

3011411                 11 :    Duster Hatchback 2 ptas. 6 cil.

3011412                 12 :    Duster Sedán 4 ptas. 6 cil.

3011413                 13 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **15 :**    **Shadow (Dodge)**

3011501    Versión    01 :    Hatchback 4 ptas. 4 cil.

3011502                 02 :    Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3011503                 03 :    América Hatchback 4 ptas. 4 cil.

3011504                 04 :    América Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3011505                 05 :    Convertible 2 ptas. 4 cil.

3011506                 06 :    ES Hatchback 4 ptas. 4 cil.

3011507                 07 :    ES Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3011508                 08 :    ES Convertible 2 ptas. 4 cil.

3011509                 09 :    Highline Convertible 2 ptas. 4cil.

**Modelo**   **16 :**    **Daytona (Dodge)**

3011601    Versión    01 :    Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3011602                 02 :    Hatchback ES 2 ptas. 4 cil.

3011603                 03 :    Hatchback 2 ptas. V6

3011604                 04 :    Hatchback ES 2 ptas. 6 cil.

3011605                 05 :    Iroc Hatchback 2 ptas. 6 cil.

3011606                 06 :    Iroc R/T Hatchback 2 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **17 :**    **Spirit (Dodge)**

3011701    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

3011702                 02 :    LE Sedán 4 ptas. 4 cil.

3011703                 03 :    ES Sedán turbo 4 ptas. 4 cil.

3011704                 04 :    Sedán 4 ptas. 6 cil.

3011705                 05 :    LE Sedán 4 ptas. 6 cil.

3011706                 06 :    ES Sedán 4 ptas. 6 cil.

3011707                 07 :    Highline Sedán 4 ptas. 4 cil.

3011708                 08 :    ES Sedán 4 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **18 :**    **Acclaim (Plym)**

3011801    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

3011802                 02 :    LE Sedán 4 ptas. 4 cil.

3011803                 03 :    Sedán 4 ptas. 6 cil.

3011804                 04 :    LE Sedán 4 ptas. 6 cil.

3011805                 05 :    LX Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **19 :**    **Mónaco (Dodge)**

3011901    Versión    01 :    LE Sedán 4 ptas. 6 cil.

3011902                 02 :    ES Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **20 :**    **Dinasty (Dodge)**

3012001    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

3012002                 02 :    Sedán 4 ptas. 6 cil.

3012003                 03 :    LE Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **21 :**    **Stealth (Dodge)**

3012101    Versión    01 :    L-Back 2 ptas. 6 cil.

3012102                 02 :    L-Back ES 2 ptas. 6 cil.

3012103                 03 :    L-Back 2 ptas. 6 cil. turbo

3012104                 04 :    R/T turbo AWD 6 cil.

3012105                 05 :    Coupé 2 ptas. 6 cil.

3012106                 06 :    ES Coupé 2 ptas. 6 cil.

3012107                 07 :    R/T Coupé 2 ptas. 6 cil.

3012108                 08 :    Hatchback 2 ptas. 6 cil.

3012109                 09 :    R/T Hatchback 2 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **22 :**    **Summit (Jeep/Eagle)**

3012201    Versión    01 :    Hatchback 3 ptas. 4 cil.

3012202                 02 :    ES Hatchback 3 ptas. 4 cil.

3012203                 03 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

3012204                 04 :    ES Sedán 4 ptas. 4 cil.

3012205                 05 :    DL Sedán 4 ptas. 4 cil.

3012206                 06 :    DL Coupé 2 ptas. 4 cil.

3012207                 07 :    ES Coupé 2 ptas. 4 cil.

3012208                 08 :    DL Wagon 3 ptas. 4 cil.

3012209                 09 :    LX Wagon 3 ptas. 4 cil.

3012210                 10 :    AWD Wagon 3 ptas. 4 cil.

3012211                 11 :    LX Sedán 4 ptas. 4 cil.

3012212                 12 :    ES Sedán 4 ptas. 4 cil.

3012213                 13 :    ESi Sedán 4 ptas. 4 cil.

3012214                 14 :    ESi Coupé 4 ptas. 4 cil.

3012215                 15 :    LX Wagon 4 ptas. 4 cil.

3012216                 16 :    AWD Wagon 4 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **23 :**    **Talon (Jeep/Eagle)**

3012301    Versión    01 :    Coupé 2 ptas. 4 cil.

3012302                 02 :    Coupé TSI turbo 2 ptas. 4 cil.

3012303                 03 :    Coupé TSI turbo AWD 4 cil.

3012304                 04 :    DL Coupé 2 ptas. 4 cil.

3012305                 05 :    ES Coupé 2 ptas. 4 cil.

3012306                 06 :    TSi Coupé 2 ptas. 4 cil.

3012307                 07 :    TSi AWD Coupé 2 ptas.

3012308                 08 :    DL Coupé 2 ptas. 4 cil.

3012309                 09 :    AWD Coupé 2 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **24 :**    **Premier (Jeep/Eagle)**

3012401    Versión    01 :    LX Sedán 4 ptas. V6

3012402                 02 :    ES Sedán 4 ptas. V6

3012403                 03 :    ES LTD Sedán 4 ptas. V6

**Modelo**   **25 :**    **Concorde**

3012501    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **26 :**    **Intrepid (Dodge)**

3012601    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. 6 cil.

3012602                 02 :    ES Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **27 :**    **Vision (Jeep/Eagle)**

3012701    Versión    01 :    ESi Sports Sedán 4 ptas. 6 cil.

3012702                 02 :    TSi Sports Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **28 :**    **Grand Cherokee (Jeep Eagle)**

3012801    Versión    01 :    Wagon 4WD 4 ptas. 6 cil.

3012802                 02 :    Laredo Wagon 4WD 4 ptas. 6 cil.

3012803                 03 :    Limited Wagon 4WD 4 ptas.6 cil.

3012804                 04 :    SE Wagon 4WD 4 ptas. 6 cil.

3012805                 05 :    SE Wagon 2WD 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **29 :**    **Grand Cherokee Wagoneer (J/E)**

3012901    Versión    01 :    Wagon 4WD 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **30 :**    **Lhs**

3013001    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **31 :**    **Ram 2500 Pick Up (Dodge)**

3013101    Versión    01 :    Ram Laramie SLT autom. 8 cil. 4x4

**Modelo**   **32 :**    **Dakota Pick Up (Dodge/Ply)**

3013201    Versión    01 :    WS Caja Corta 1/2 ton. 4 cil.

3013202                 02 :    WS Caja Corta 1/2 ton. 4 cil. 4x4

3013203                 03 :    Caja Corta 1/2 ton. 4 cil.

3013204                 04 :    Caja Corta 1/2 ton. 4 cil. 4x4

3013205                 05 :    WS Caja Larga 1/2 ton. 4 cil.

3013206                 06 :    WS Caja Larga 1/2 ton. 4 cil. 4x4

3013207                 07 :    Caja Corta Sport 1/2 ton. 4 cil.

3013208                 08 :    Caja Corta Sport 1/2 ton. 4 cil. 4x4

3013209                 09 :    Doble Cabina 1/2 ton. 6 cil.

3013210                 10 :    Doble Cabina 1/2 ton. 6 cil. 4x4

3013211                 11 :    Sport Doble Cabina 1/2 ton. 6 cil.

3013212                 12 :    Sport Doble Cabina 1/2 ton. 6 cil. 4x4

3013213                 13 :    WS Caja Corta 1/2 ton. 6 cil.

3013214                 14 :    WS Caja Corta 1/2 ton. 6 cil. 4x4

3013215                 15 :    Caja Corta 1/2 ton. 6 cil.

3013216                 16 :    Caja Corta 1/2 ton. 6 cil. 4x4

3013217                 17 :    WS Caja Larga 1/2 ton. 6 cil.

3013218                 18 :    WS Caja Larga 1/2 ton. 6 cil. 4x4

3013219                 19 :    Caja Corta Sport 1/2 ton. 6 cil.

3013220                 20 :    Caja Corta Sport 1/2 ton. 6 cil. 4x4

3013221                 21 :    Doble Cabina 1/2 ton. 8 cil.

3013222                 22 :    Doble Cabina 1/2 ton. 8 cil. 4x4

3013223                 23 :    Sport Doble Cabina 1/2 ton. 8 cil.

3013224                 24 :    Sport Doble Cab.1/2 ton. 8 cil. 4x4

3013225                 25 :    WS Caja Corta 1/2 ton. 8 cil.

3013226                 26 :    WS Caja Corta 1/2 ton. 8 cil. 4x4

3013227                 27 :    Caja Corta 1/2 ton. 8 cil.

3013228                 28 :    Caja Corta 1/2 ton. 8 cil. 4x4

3013229                 29 :    WS Caja Larga 1/2 ton. 8 cil.

3013230                 30 :    WS Caja Larga 1/2 ton. 8 cil. 4x4

3013231                 31 :    Caja Corta Sport 1/2 ton. 8 cil.

3013232                 32 :    Caja Corta Sport 1/2 ton. 8 cil. 4x4

**Modelo**   **33 :**    **Dakota Chasís Cab.(Dodge/Plym)**

3013301    Versión    01 :    Chasís Cabina 6 cil.

3013302                 02 :    Chasís Cabina 8 cil.

**Modelo**   **34 :**    **Full Size Pick Up (Dodge/Plym)**

3013401    Versión    01 :    Ram WS 1500 Corto 6 cil.

3013402                 02 :    Ram WS 1500 Largo 6 cil.

3013403                 03 :    Ram 1500 Caja Corta 1/2 ton. 8 cil.

3013404                 04 :    Ram 1500 Caja Corta 1/2 ton. 8 cil. 4x4

3013405                 05 :    Ram 1500 Caja Larga 1/2 ton. 8 cil.

3013406                 06 :    Ram 1500 Caja Larga 1/2 ton. 8 cil. 4x4

3013407                 07 :    Ram 2500 Caja Larga 3/4 ton. 8 cil.

3013408                 08 :    Ram 2500 Caja Larga 3/4 ton. 8 cil. 4x4

3013409                 09 :    Ram 3500 Caja Larga 1 ton. 8 cil.

3013410                 10 :    Ram 3500 Caja Larga 1 ton. 8 cil. 4x4

**Modelo**   **35 :**    **Chasís Cabina (Dodge/Plym)**

3013501    Versión    01 :    Ram 2500 3/4 ton. 8 cil.

3013502                 02 :    Ram 2500 3/4 ton. 8 cil. 4x4

3013503                 03 :    Ram 3500 1 ton. 8 cil.

3013504                 04 :    Ram 3500 1 ton. 8 cil. 4x4

3013505                 05 :    Ram 3500 aut. 10 cil.

**Clave**       **Empresa**  **02 :**    **Ford Motor Company, S.A. de C.V.**

**Modelo**   **01 :**    **Topaz 2 puertas**

0020101    Versión    01 :    Estándar 4 velocidades

0020102                 02 :    GS estándar 5 vel.

0020103                 03 :    GS automático

0020104                 04 :    GS estándar 5 vel./Aire Acond.

0020105                 05 :    GS aut. Aire Acond.

0020106                 06 :    Estándar 5 velocidades

**Modelo**   **02 :**    **Topaz 4 puertas**

0020201    Versión    01 :    Estándar 4 vel.

0020202                 02 :    GS estándar 5 vel.

0020203                 03 :    GS automático

0020204                 04 :    GS estándar 5 vel./Aire Acond.

0020205                 05 :    GS aut./Aire Acond.

0020206                 06 :    Estándar 5 velocidades c/radio

0020207                 07 :    Equipado Transmisión automática

0020208                 08 :    Estándar 5 vel./Aire Acond.

0020209                 09 :    Trans. automática /Aire Acond.

0020210                 10 :    Estándar 5 velocidades s/radio

0020211                 11 :    Taxi 5 vel.

0020212                 12 :    Flotilla 5 vel.

0020213                 13 :    Taxi II 5 vel.

0020214                 14 :    Modelo K 5 vel.

0020215                 15 :    Aire Acond. Modelo B 5 vel.

0020216                 16 :    T.A./A.A. Modelo B 5 vel.

**Modelo**   **03 :**    **Ford Ghía**

0020301    Versión    01 :    Estándar/Aire Acond.

0020302                 02 :    Aut./Aire Acond.

0020303                 03 :    Aut./Aire Acond. c/Vest. Piel

**Modelo**   **04 :**    **Thunderbird**

0020401    Versión    01 :    Equipado aut.

0020402                 02 :    Equipado aut.c/Vest. de Piel

0020403                 03 :    Super Coupé estándar

0020404                 04 :    Super Coupé aut.

0020405                 05 :    Sup. Coupé est. C/Vest. Piel

0020406                 06 :    Sup. Coupé aut. C/Vest. Piel

0020407                 07 :    Semiequipado aut.

0020408                 08 :    Semiequip/aut/Piel

0020409                 09 :    Semiequip/aut/Piel Importado

0020410                 10 :    Equipado aut.Piel/CD Importado

0020411                 11 :    Convertible, motor 3.9 lts., V8, T/A 5 vel., piel

**Modelo**   **05 :**    **Cougar**

0020501    Versión    01 :    Equipado aut.

0020502                 02 :    Equipado aut. c/Vest. de Piel

0020503                 03 :    XR7 automático

0020504                 04 :    Semiequipado aut.

0020505                 05 :    Semiequip. aut. piel

0020506                 06 :    Semiequip. aut. piel importado

0020507                 07 :    Equipado. aut. piel CD importado

**Modelo**   **06 :**    **Taurus 4 puertas**

0020601    Versión    01 :    Equipado aut.

0020602                 02 :    Equipado aut. c/Vest. de Piel

0020603                 03 :    Sable Sedán

0020604                 04 :    Sable LS. Equip. Paq. VIP p.m. V6 automático

0020605                 05 :    Sable LS.Equip. Paq. VIP t.m. V6 automático

0020606                 06 :    Sable LS. piel motor V6 automática

0020607                 07 :    Sable LS. tela motor V6 automática

0020608                 08 :    Sable GS. tela motor V6 automática

0020609                 09 :    Taurus SEL, 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0020610                 10 :    Taurus SEL, 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0020611                 11 :    Taurus Limited, 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0020612                 12 :    Police Interceptor AWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0020613                 13 :    Police Interceptor FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

**Modelo**   **07 :**    **Taurus S.W.**

0020701    Versión    01 :    Equipado aut.

0020702                 02 :    Equipado aut. c/Vest. de Piel

0020703                 03 :    GS Guayín semiequipada, V6, motor 3.0 lts. tela, T/A

**Modelo**   **08 :**    **Explorer 4 puertas (importado)**

0020801    Versión    01 :    Tracción Sencilla

0020802                 02 :    Tracción Doble

0020803                 03 :    Sport 2 ptas.

0020804                 04 :    Eddie Bauer

0020805                 05 :    XL 4x2 motor 4.0 lts. 5 vel., V6. T/A. tela

0020806                 06 :    XLT Equipada T/A motor 8 cil.

0020807                 07 :    XLT 4x2 motor 5.0 lts. V8, piel, T/A

0020808                 08 :    XLT 4x2 motor 5.0 lts. V8, T/A, tela

0020809                 09 :    Limited Equipada T/A motor 8 cil.

0020810                 10 :    XLT 4x4 All Wheel Drive, motor 5.0 lts. V8, T/A, piel

0020811                 11 :    XLT 4x4 All Wheel Drive, motor 5.0 lts. V8, T/A, tela

0020812                 12 :    XLT 4x2 motor 5.0 lts. V8, asientos dep/tela, T/A c/sobremarcha, grupo de lujo (consola al piso de lujo, consola de toldo delantera, faros de nieble, grupo elec.)

0020813                 13 :    XLT 4x4 All Wheel Drive motor 5.0 lts. asientos dep/tela, T/A c/sobremarcha, grupo de lujo (consola al piso de lujo, consola de toldo delantera, faros de niebla, grupo elec.)

0020814                 14 :    XLT 4x2 motor 4.0 lts., V6, 5 vel., T/A con sobremarcha asientos deport./tela, grupo de lujo (consola al piso, consola de toldo delantera, faros de niebla, grupo electrónico), pintura dos tonos en el estribo.

0020815                 15 :    XLT 4x4 motor 4.0 lts., V6, 5 vel., T/A con sobremarcha asientos deport./piel, grupo de lujo (consola al piso, consola de toldo delantera, faros de niebla, grupo electrónico), pintura dos tonos en el estribo.

0020816                 16 :    Eddie Bauer All Wheel Drive motor 5.0 lts., V8, T/A con sobremarcha asientos deport./piel, grupo de lujo (consolaal piso, consola de toldo delantera, faros de niebla, grupo electrónico), quemacocos eléctrico, computadora de viaje, pintura dos tonos en el estribo.

0020817                 17 :    XLT 4x2 motor 4.0 lts., V6, 5 vel. T/A con sobremarcha, asientos deportivos en piel.

0020818                 18 :    Eddie Bauer 4x4 motor 4.0 lts., V6, T/A con sobremarcha, asientos deportivos en piel.

0020819                 19 :    XLS 4x2 motor 4.0 lts., V6, T/A, tela.

0020820                 20 :    XLT 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 vel., tela

0020821                 21 :    XLT 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 vel., piel

0020822                 22 :    Eddie Bauer 4x4, motor 4.6 lts., V8, T/A 5 vel., piel

0020823                 23 :    Eddie Bauer 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A 5 vel., piel (importado)

0020824                 24 :    Limited 4x4, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 y 6 vel., piel, 8 cil.

0020825                 25 :    XLT 4x2, motor 4.0 lts., V6, 5 vel., tela, T/A

0020826                 26 :    XLT 4x4, motor 4.6 lts., V8, 5 vel., tela, T/A

0020827                 27 :    Limited 4x2, motor 4.6 lts., V8, 5 vel., piel, T/A

0020828                 28 :    XLT Base 4x2, motor 4.0 lts., V6, 5 vel., tela, T/A

0020829                 29 :    XLT 4x2, motor 4.6 lts., V8, 6 vel., tela, T/A

0020830                 30 :    XLT 4x4, motor 4.6 lts., V8, 6 vel., tela, T/A

0020831                 31 :    Eddie Bauer 4x2, motor 4.6 lts., V8, 6 vel., piel, T/A

0020832                 32 :    Limited 4x2, motor 4.6 lts., V8, 6 vel., piel, T/A

0020833                 33 :    Limited 4x2, motor 4.0 lts., V6, 6 vel., piel, T/A

0020834                 34 :    XLT Base FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0020835                 35 :    XLT FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0020836                 36 :    Limited FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0020837                 37 :    XLT FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0020838                 38 :    Limited 4WD, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0020839                 39 :    Sport 4x4, motor 3.5 lts. Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0020840                 40 :    Police Interceptor, motor 3.7 lts. Ti-VCT, V6, T/A, 6 vel., 6 cil.

0020841                 41 :    Sport, motor 3.5 lts. Ecoboost, V6, T/A, 6 vel., piel

0020842                 42 :    Platinum, motor 3.5 lts. Ecoboost, V6, T/A, 6 vel., piel

**Modelo**   **09 :**    **Aerostar**

0020901    Versión    01 :    Equipada

0020902                 02 :    Equipada "High"

0020903                 03 :    Eddie Bauer Equi. c/Vest. tela

0020904                 04 :    Eddie Bauer Equi. c/Vest. piel

0020905                 05 :    XLT T. automática

**Modelo**   **10 :**    **Lincoln 4 puertas (importado)**

0021001    Versión    01 :    Town Car Equipado

0021002                 02 :    Town Car Equipado "High"

0021003                 03 :    Town Car Cartier motor 4.6 EFI, V8, T/A, piel

0021004                 04 :    Town Car Signature

0021005                 05 :    Town Car Signature motor 4.6 EFI, V8, T/A, tela

0021006                 06 :    Mark VIII

0021007                 07 :    Mark VIII equipado T/A, V8

0021009                 09 :    Town Car Signature motor 4.6 lts. EFI, V8, T/A, piel

0021010                 10 :    Continental motor 4.6 lts. 32V, V8, T/A, piel

0021011                 11 :    Navigator 4x4 V8, motor 5.4 lts., 4 vel., T/A con sobremarcha, piel

0021012                 12 :    LS motor 3.9 lts., 32V, V8, 5 vel., T/A, piel.

0021013                 13 :    Navigator 4x2 V8, motor 5.4 lts., 4 vel., T/A con sobremarcha, piel

0021014                 14 :    Aviator 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A 5 vel., piel

0021015                 15 :    Aviator AWD, motor 4.6 lts., V8, T/A 5 vel., piel

0021016                 16 :    LS Convenience, motor 3.0 lts., DOHC, V6, T/A, 5 vel.

0021017                 17 :    LS Plus, motor 3.0 lts., DOHC, V6, T/A, 5 vel., quemacocos

0021018                 18 :    LS Sport, motor 3.9 lts., 32V, V8, T/A, 5 vel., quemacocos

0021019                 19 :    LS Premium Sport, motor 3.9 lts., 32V, V8, T/A, 5 vel., quemacocos

0021020                 20 :    Town Car Cartier, motor 4.6 lts., SOHC, V8, T/A, piel, 4 vel., 8 cil.

0021021                 21 :    Navigator 4x4 V8, motor 5.4 lts., 4 y 6 vel., T/A, con sobremarcha, piel, 8 cil.

0021022                 22 :    Navigator 4x2 V8, motor 5.4 lts., 4 y 6 vel., T/A, con sobremarcha, piel, 8 cil.

0021023                 23 :    Town Car Ultimate, motor 4.6 lts., V8, T/A, piel, 4 vel., 8 cil.

0021024                 24 :    Aviator 4x2 Luxury, motor 4.6 lts., V8, T/A, piel, 5 vel., 8 cil.

0021025                 25 :    Navigator 4x2 Luxury, motor 5.4 lts., 4 vel., T/A con sobremarcha, piel, 8 cil.

0021026                 26 :    Mariner 4x2, motor 3.0 lts., V6, T/A, piel

0021027                 27 :    Mariner AWD, motor 3.0 lts., V6, T/A, piel

0021028                 28 :    Town Car Signature Limited / Designer, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

0021029                 29 :    Town Car BPS, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

0021030                 30 :    LS Luxury, motor 3.9 lts., V8, T/A, 5 vel., piel

0021031                 31 :    Mark LT 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

0021032                 32 :    Navigator L 4x2 V8, motor 5.4 lts., 6 vel., T/A con sobremarcha, piel, 8 cil.

0021033                 33 :    MKX 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, piel

0021034                 34 :    MKX AWD 4x4, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, piel

0021035                 35 :    Navigator L 4x4 V8, motor 5.4 lts., T/A, piel, 8 cil.

0021036                 36 :    MKS, V6, motor 3.7 lts., 6 vel., T/A, piel, 6 cil.

0021037                 37 :    MKS, V6, motor 3.5 lts. EcoBoost, T/A, piel, 6 cil.

0021038                 38 :    MKX AWD, V6, motor 3.7 lts., T/A, piel, 6 cil.

0021039                 39 :    MKX FWD, V6, motor 3.7 lts., T/A, piel, 6 cil.

0021040                 40 :    Navigator Limited 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0021041                 41 :    Navigator L TE 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0021042                 42 :    MKC Premier FWD, motor 2.0 lts Ecoboost, T/A, 6 vel, piel, 4 cil.

0021043                 43 :    MKC Select o Reserve AWD, motor 2.3 lts Ecoboost, T/A, 6 vel, piel, 4 cil.

0021044                 44 :    MKC Premier AWD, motor 2.0 lts Ecoboost, T/A, 6 vel, piel, 4 cil.

0021045                 45 :    Navigator 4x2 Reserve, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0021046                 46 :    Navigator 4x4 Reserve, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0021047                 47 :    Navigator 4x2 L, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil

0021048                 48 :    Navigator 4x2 L Reserve, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0021049                 49 :    Navigator 4x4, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0021050                 50 :    Navigator 4x4 L, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0021051                 51 :    Navigator 4x4 L Reserve, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0021052                 52 :    Navigator 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0021053                 53 :    MKX Reserve AWD, V6, motor 2.7 lts. GTDI, T/A Selectshift, piel, 6 cil.

0021054                 54 :    MKZ HYBRID, motor 2.0 lts., I4 HEV, T/A, piel, 4 cil.

0021055                 55 :    Continental Reserve AWD, motor 3.0 lts. GTDI, V6, T/A 6 vel., SelectShift, piel, 6 cil.

0021056                 56 :    Continental Select FWD, motor 3.7 lts. Ti-VCT, V6, T/A 6 vel., SelectShift, piel, 6 cil.

0021057                 57 :    MKC Reserve AWD, motor 2.3 lts. GTDI I-4, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0021058                 58 :    MKC Select AWD, motor 2.0 lts. GTDI I-4, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0021059                 59 :    MKC Select AWD, motor 2.3 lts. GTDI I-4, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

**Modelo**   **11 :**    **Grand Marquís 4 puertas**

0021101    Versión    01 :    Sin Vestidura de piel

0021102                 02 :    Con Vestidura de piel

0021103                 03 :    Semiequipado aut.

0021104                 04 :    Semiequip/aut/piel

0021105                 05 :    Típico automático

**Modelo**   **12 :**    **Mustang 2 puertas (importado)**

0021201    Versión    01 :    GT Coupé Base motor 4.6 lts. EFI V8 T/M, tela, A/C

0021202                 02 :    GT Coupé Equipado motor 4.6 lts. EFI V8 T/A, tela, A/C

0021203                 03 :    GT Coupé Equipado motor 4.6 lts. EFI V8 T/A piel, con paquete VIP (desempañador ventana trasera, Compact Disk, asientos deportivos de piel)

0021204                 04 :    GT Convertible motor 4.6 L EFI V8 T/A, piel

0021205                 05 :    Cobra Equipado motor 4.6 L EFI V8 T/M 5 vel., CD, ventanas y seguros eléctricos, A/C

0021206                 06 :    GT Coupé base motor 4.6 lts. EFI V8, T/A con sobremarcha, asientos deport./tela, A/C.

0021207                 07 :    Mustang Bullitt, motor 4.6 lts., V8, T/M 5 vel., piel (importado)

0021208                 08 :    SVT Cobra 4.6 lts., DOHC, V8, T/M, 6 vel. (importado)

0021209                 09 :    GT Coupé Base, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M, tela, A/C, 5 vel., 8 cil.

0021210                 10 :    GT Coupé Equipado, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, piel, 8 cil.

0021211                 11 :    GT Coupé Base, motor 4.6 lts., V8, T/M, 5 vel., piel, 8 cil.

0021212                 12 :    GT Coupé Equipado, motor 4.6 lts., V8, T/M, 5 vel., piel, 8 cil.

0021213                 13 :    GT Convertible Equipado, motor 4.6 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0021214                 14 :    GT Coupé V6, T/A, motor 1.6 lts., tela, 6 cil.

0021215                 15 :    GT Coupé V6, T/M, motor 1.6 lts., tela, 6 cil.

0021216                 16 :    Shelby GT500 Coupé, V8, motor 5.8 y 5.4 lts., piel, T/M, 8 cil.

0021217                 17 :    Shelby GT500 Convertible, V8, motor 5.8 y 5.4 lts., piel, T/M, 8 cil.

0021218                 18 :    Coupé V6, T/A, motor 3.7 lts., tela, 6 cil.

0021219                 19 :    GT o GT Coupé Premium, T/M, motor 5.0 lts., piel o tela, 8 cil.

0021220                 20 :    GT o GT Coupé Premium, T/A, motor 5.0 lts., piel o tela, 8 cil.

0021221                 21 :    GT Premium Convertible, T/A, motor 5.0 lts., piel, 8 cil.

0021222                 22 :    ST Coupé V6, T/M, motor 3.7 lts., tela, 6 cil.

0021223                 23 :    Coupé V6, T/A, motor 3.7 lts., piel, 6 cil.

0021224                 24 :    Coupé V6, T/M, motor 3.7 lts., tela, 6 cil.

0021225                 25 :    GT Premium 50Yrs Ed Lt., V8, motor 5.0 lts., T/A, piel, 8 cil.

0021226                 26 :    Ecoboost o Ecoboost Premium, motor 2.3 lts., T/A, piel o tela, 4 cil.

0021227                 27 :    Ecoboost o Ecoboost Premium, motor 2.3 lts., T/M, piel o tela, 4 cil.

0021228                 28 :    Ecoboost o Ecoboost Premium Convertible, motor 2.3 lts., T/M, piel, 4 cil.

0021229                 29 :    Shelby GT 350, motor 5,2 lts., T/M. 6 vel., tela, 8 cil.

0021230                 30 :    Ecoboost Premium Convertible, motor 2.3 lts., T/A, piel, 4 cil.

0021231                 31 :    GT Premium Convertible, motor 5.0 lts., T/M, piel, 8 cil.

**Modelo**   **13 :**    **Escort**

0021301    Versión    01 :    Semiequipado T. manual

0021302                 02 :    Semiequipado T. automática

0021303                 03 :    Lujo T. automática

0021304                 04 :    Guayín Equipada motor 2.0 lts. SPI Y4, T/A 4 vel. seguros y cristales eléctricos, rines de aluminio, tela, A/C

0021305                 05 :    GT T. manual

0021306                 06 :    Austero T. manual

0021307                 07 :    Austero T. automática

0021308                 08 :    Guayín Semiequipada motor 2.0 lts. SPI I4, T/A 4 vel. tela, A/C

0021309                 09 :    Austero motor 2.0 lts. SPI I4, manual 5 vel. tela/vinil, 4 ptas.

0021310                 10 :    LX Austero 4 ptas. T/A

0021311                 11 :    Sedán Semiequipado motor 2.0 lts. SPI I4, T/M 5 vel. tela 4 ptas., A/C

0021312                 12 :    Sedán Semiequipado motor 2.0 lts. SPI I4, T/A 4 vel. tela 4 ptas., A/C

0021313                 13 :    Sedán Equipado motor 2.0 lts. SPI Y4 T/A 4 vel., seguros y cristales eléctricos, rines de aluminio, tela 4 ptas., A/C

0021314                 14 :    Guayin Semiequipada motor 2.0 lts. SPI I4, T/M 5 vel. tela, A/C

0021315                 15      Sedán Sport Semiequipado motor 2.0 lts. SPI I4, T/M 5 vel. tela, 4 ptas. A/C con paquete deportivo VIP (spoiler trasero, escape ovalado, banda deportiva, asientos deportivos, rines de aluminio, tacómetro)

0021316                 16 :    Sedán Sport Semiequipado motor 2.0 lts. SPI I4, T/A 4 vel. tela, 4 ptas.,A/C, con paquete deportivo VIP (spoiler trasero, escape ovalado, banda deportiva, asientos deportivos, rines de aluminio, tacómetro)

0021317                 17 :    Sedán Sport Equipado motor 2.0 lts. SPI Y4, T/A 4 vel. seguros y cristales eléctricos, tela, 4 ptas., A/C, con paquete deportivo VIP (spoiler trasero, escape ovalado,banda deportiva, asientos deportivos, rines de aluminio, tacómetro)

0021318                 18 :    Coupé Equipado 2.0 lts., 16V, manual 5 vel., tela, 2 ptas. A/C, seguros y cristales eléctricos, rines de aluminio, spoiler, escape ovalado.

0021319                 19 :    Coupé Equipado 2.0 lts., 16V, aut 4 vel., tela, 2 ptas., A/C, seguros y cristales eléctricos, rines de aluminio,spoiler, escape ovalado.

0021320                 20 :    Coupé Semiequipado 2.0 lts., 16V, manual 5 vel. tela, 2 ptas., A/C.

0021321                 21 :    Coupé Semiequipado 2.0 lts.,16V, aut. 4 vel. tela 2 ptas. A/C.

**Modelo**   **14 :**    **Econoline**

0021401    Versión    01 :    Club Wagon T. automática

**Modelo**   **15 :**    **Mystique**

0021501    Versión    01 :    LS Equipado motor Duratec 2.5 lts., V6, aut., piel, A/C, rines de aluminio, con paquete VIP (antena eléctrica, sonido premium, radio electrónico AM/FM/Estéreo/CD, control de velocidad, quemacocos eléctrico)

0021502                 02 :    LS Equipado motor Duratec 2.5 lts., V6, T/A, piel, A/C, rines de aluminio

0021503                 03 :    LS Equipado motor Duratec 2.5 lts., V6, T/A, tela, A/C, rines de aluminio

0021504                 04 :    Típico GS T. automática V6

0021505                 05 :    Típico GS T. manual V6 y/o I4

0021506                 06 :    Exportación

**Modelo**   **16 :**    **Club Wagon/Econoline Wagon**

0021601    Versión    01 :    XLT V8, motor 5.4 lts. EFI, T/A 4 vel. electrónica, tela, a/a 12 pasajeros

0021602                 02 :    XL tela, motor 5.4 lts. EFI V8, T/A 4 vel. Electrónica a/a, 8 pasajeros

0021603                 03 :    XL tela, motor 4.2 lts.EFI V6, T/A 4 vel. con sobremarcha, a/a, 8 pasajeros

0021604                 04 :    XL, Plus V8, motor 5.4 lts. EFI, T/A 4 vel. electrónica, con sobre marcha, tela o vinilo, a/a, 12 pasajeros

0021605                 05 :    XL, Plus V8, motor 5.4 lts., EFI, T/A 4 vel. electrónica, con sobre marcha, tela o vinilo, a/a, 15 pasajeros

0021606                 06 :    XLT V8, motor 5.4 lts. EFI, T/A 4 vel. electrónica, tela doble tono, a/a, 7 pasajeros

0021607                 07 :    XL V8, motor 7.3 lts., diesel, T/A 4 vel., con sobre marcha, tela, a/a, 15 pasajeros

0021608                 08 :    XLT V10, 6.8 lts., EFI, T/A 4 vel., tela, 7 pasajeros

**Modelo**   **17 :**    **Windstar**

0021701    Versión    01 :    GL Semiequipada, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A,tela, con paquete VIP (control de velocidad/ volante de posiciones, rines de aluminio, a/a/ calefactor auxiliar, consola de piso, cristal de privacia)

0021702                 02 :    GL Semiequipada ó LX Base, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, tela, 3 ptas. (importado)

0021703                 03 :    LX Equipado, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, piel

0021704                 04 :    LX Equipado, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, tela

0021705                 05 :    LX Plus motor 3.8 lts. SPI, V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, tela, 4 ptas.

0021706                 06 :    SE motor 3.8 lts. SPI, V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, tela, 4 ptas.

0021707                 07 :    SE motor 3.8 lts. SPI, V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, piel, 4 ptas.

0021708                 08      SEL motor 3.8 lts. SPI, V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, piel, 4 ptas.

0021709                 09 :    LX Base motor 3.8 lts. SPI, V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, tela, 4 ptas. (importado)

0021710                 10 :    Limited, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, piel tipo nudo, CD, sistema de entretenimiento, rines de aluminio

**Modelo**   **18 :**    **Grand Marquís importado.**

0021801    Versión    01 :    LS Equipado, motor 4.6 lts. V8, T/A, piel, rines de aluminio

0021802                 02 :    Equip.T.Aut.v/tela a/a 8 cil.

0021803                 03 :    LS Semiequip.motor 4.6 lts.V8, T/A, tela, rines de aluminio

0021804                 04 :    Semiequipado T. aut.v/piel M.V8

0021805                 05 :    LS Equipado, motor 4.6 lts. V8, T/A, tela, rines de aluminio

0021806                 06 :    Semiequipado T. aut. v/tela M.V8

0021807                 07 :    Diamond Edition, motor 4.6 lts., V8, T/A, piel, rines de aluminio

**Modelo**   **19 :**    **Contour**

0021901    Versión    01 :    GL Equipado motor, 2.5 lts., V6 T/A, tela, A/C, con paquete VIP (espejos retrovisores, seguros de puerta, cristales eléctricos, grupo de luces, rines de aluminio, radio electrónico AM/FM/Cass.)

0021902                 02 :    GL Equipado motor 2.0 lts., I4 5 vel., T/M tela, A/C, con paquete VIP (espejos retrovisores, seguros de puerta, cristales eléctricos, grupo de luces, radio electrónico AM/FM/Cass.)

0021903                 03 :    GL Semiequipado motor 2.5 lts., V6 T/A, tela, A/C

0021904                 04 :    GL Semiequipado motor 2.0 lts., I4 5 vel., T/M, tela, A/C

0021905                 05 :    GL Deportivo equipado, motor 2.5 lts., V6, T/M 5 vel., tela, A/C, con paquete VIP (espejos retrovisores, seguros de puerta, cristales eléctricos, grupo de luces, radio electrónico AM/FM/Cass., rines de aluminio)

0021906                 06 :    SVT equipado motor 2.5 lts. HO V6, T/M 5 vel., piel, eléctrico, 4 ptas.

0021907                 07      GL semiequipado motor 2.5 lts. V6, 5 vel., T/M, tela, A/C.

0021908                 08 :    GL semiequipado motor 2.0 lts. I4, 5 vel., T/A, tela, A/C.

0021909                 09 :    GL equipado motor 2.0 lts., I4, T/A, con sobremarcha, tela, A/C

**Modelo**   **20 :**    **Sable 4 puertas**

0022004    Versión    04 :    LS Equip. V6, motor 3.0 lts., piel,T/A con paquete VIP (a/a electrónico/ctrol de temperatura, sist., de audio Ford Mach CD, quemacocos eléctrico)

0022005                 05 :    LS Equip. V6 motor 3.0 lts., tela, T/A con paquete VIP(a/a electrónico/ctrol de temperatura, sist., de audio Ford Mach CD, quemacocos eléctrico)

0022006                 06 :    LS T. aut. v/piel motor V6

0022007                 07 :    LS Equip. V6, motor 3.0 lts., tela, T/A

0022008                 08 :    GS Semiequipado, V6, motor 3.0 lts., tela, T/A

**Modelo**   **21 :**    **Expedition 4 puertas (importado)**

0022101    Versión    01 :    Eddie Bauer 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel. con sobremarcha piel, CD, T/A

0022102                 02 :    XLT Plus 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel. con sobremarcha, piel, CD, T/A

0022103                 03 :    XLT Plus 4x2 V8, motor 4.6 lts., 4 vel. con sobremarcha, piel, CD, T/A

0022104                 04 :    XLT Plus 4x2 V8, motor 5.4 lts., 4 vel. con sobremarcha, tela, T/A

0022105                 05 :    XLT Plus 4x2 V8, motor 4.6 lts., 4 vel. con sobremarcha,tela, T/A

0022106                 06 :    XLT 4x2 V8, motor 4.6 lts. 4 vel. con sobremarcha, tela, T/A

0022107                 07 :    Eddie Bauer 4x4, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., con sobremarcha, piel, cd, T/A

0022108                 08 :    Limited, 4x4, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., piel, T/A

0022109                 09 :    King Ranch 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., piel, T/A

0022110                 10 :    Limited, 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., piel, T/A

0022111                 11 :    MAX, Eddie Bauer, 4x2, V8, motor 5.4 lts., 6 vel., con sobremarcha, piel, T/A

0022112                 12 :    MAX, Limited 4x2, V8, motor 5.4 lts., 6 vel., piel, T/A

0022113                 13 :    MAX, Limited 4x4, V8, motor 5.4 lts., 6 vel., piel, T/A

0022114                 14 :    XLT, 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., tela, T/A

0022115                 15 :    MAX, Limited 4x2, V8, motor 6.2 lts., piel, T/A, 8 cil.

0022116                 16 :    XL MAX, 4x2, V8, motor 5.4 lts., T/A, tela, 8 cil.

0022117                 17 :    King Ranch 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 vel., piel

0022118                 18 :    Limited 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 ó 10 vel., piel

0022119                 19 :    XL MAX 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 ó 10 vel., tela

0022120                 20 :    Limited MAX 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 ó 10 vel., piel

0022121                 21 :    Limited MAX 4x4, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 ó 10 vel., piel

0022122                 22 :    Platinum MAX 4x4, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 ó 10 vel., piel

0022123                 23 :    Platinum 4x4, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 ó 10 vel., piel

0022124                 24 :    XLT MAX 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 10 vel., piel

**Modelo**   **22 :**    **Jaguar (importado)**

0022201    Versión    01 :    XK8 Convertible motor V8 4.0 lts., T/A 5 vel., piel, 2 ptas.

0022202                 02 :    XK8 Coupé motor V8 4.0 lts., T/A 5 vel., piel 2 ptas.

0022203                 03 :    XJ8 Sedán motor V8 4.0 lts., T/A 5 vel., piel 4 ptas.

0022204                 04 :    Vanden Plas Sedán motor V8 4.0 lts. T/A 5 vel., piel, 4 ptas.

0022205                 05 :    XJR Sedán motor V8 4.0 lts., T/A 5 vel., piel, 4 ptas.

0022206                 06 :    SEY-TYPE Sedán motor V8 4.0 lts., T/A 5 vel., piel, 4 ptas.

0022207                 07 :    XKR Convertible motor V8 SC 4 lts., T/A 5 vel., piel, 2 ptas.

0022208                 08 :    XKR Coupé motor V8 SC 4 lts., T/A 5 vel., piel, 2 ptas.

0022209                 09 :    S-TYPE Sedán motor V6 3.0 lts., T/A 5 vel., piel, 4 ptas.

0022210                 10 :    X Type, motor 2.5 lts., V6, T/M, piel, 4 ptas.

0022211                 11 :    X Type, motor 2.5 lts., V6, T/A, piel, 4 ptas.

0022212                 12 :    X Type, motor 3.0 lts., V6, T/A, piel, 4 ptas.

0022213                 13 :    S-Type, motor 3.0 lts., V6, T/A, 6 vel., 4 ptas.

0022214                 14 :    S-Type, motor 4.2 lts., V8, T/A, 6 vel., 4 ptas.

0022215                 15 :    S-Type R, motor 4.2 lts., V8 S/C, T/A, 6 vel., 4 ptas.

**Modelo**   **23 :**    **Fiesta (importado)**

0022301    Versión    01 :    Budget T/M, motor 1.3 lts. tela, 3 ptas. 4 cil.

0022302                 02 :    Budget T/M, motor 1.3 lts. tela, 5 ptas. 4 cil.

0022303                 03 :    Ambiente (Family) T/M, motor 1.3 lts. tela, 3 ptas. 4 cil.

0022304                 04 :    Ambiente (Family) T/M, motor 1.3 lts. tela, 5 ptas. 4 cil.

0022305                 05 :    Trend (Fun) T/M, motor 1.4 lts. tela, 5 ptas. 4 cil.

0022306                 06 :    Trend T/M, motor 1.4 lts. tela, 3 ptas. 4 cil.

0022307                 07 :    First, T/M 5 vel., motor 1.6 lts., I4, tela, 4 ptas.

0022308                 08 :    Trend, T/M 5 vel., motor 1.6 lts., I4, tela, 4 ptas.

**Modelo**   **24 :**    **Crown Victoria**

0022401    Versión    01 :    Patrulla V8, motor 4.6 lts., T/A, con sobremarcha, tela/vinil

0022402                 02 :    Patrulla V8, motor 4.6 lts., T/A, con sobremarcha, tela/vinil, gas natural.

Modelo                   25 :    Focus (importado)

0022501    Versión    01 :    LX Sedán motor 2.0 lts., I4, T/M 5 vel., 4 ptas.

0022502                 02 :    LX Sedán motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 vel., 4 ptas.

0022503                 03 :    SE Sedán motor 2.0 lts., I4, T/M 5 vel., 4 ptas.

0022504                 04 :    SE Sedán motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 vel., 4 ptas.

0022505                 05 :    ZTS Sedán motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 vel., 4 ptas.

0022506                 06 :    SE Guayín motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 vel., 4 ptas.

0022507                 07 :    ZX3 Coupé motor 2.0 lts., I4, T/M 5 vel., 3 ptas.

0022508                 08 :    ZX3 Coupé motor 2.0 lts., I4, T/A 4 vel., 3 ptas.

0022509                 09 :    ZTS Sedán motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 vel., piel, 4 ptas.

0022510                 10 :    SVT Coupé motor 2.0 lts., I4, T/M 6 vel., piel c/tela, 3 ptas.

0022511                 11 :    ZX3 Coupé Semiequipado, 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., 3 ptas.

0022512                 12 :    ZX3 Coupé Semiequipado, 2.0 lts., I4, T/A, 4 vel., 3 ptas.

**Modelo**   **26 :**    **Volvo S40 4 puertas (importado)**

0022601    Versión    01 :    Sedán, manual, 2.0T 1948 cc 4 cil., gasolina, turbo

0022602                 02 :    Sedán, aut, 2.0T 1948 cc 4 cil., gasolina, turbo

0022603                 03 :    Sedán, aut., T4 1855 cc 4 cil., gasolina, turbo

0022604                 04 :    Sedán, manual, T4 1855 cc 4 cil., gasolina, turbo

**Modelo**   **27 :**    **Volvo V40 5 puertas (importado)**

0022701    Versión    01 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), manual, 2.0T 1948 cc 4 cil. gasolina, turbo

0022702                 02 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., 2.0T 1948 cc 4 cil. gasolina, turbo

0022703                 03 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., T4 1855 cc 4 cil. gasolina, turbo

0022704                 04 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), manual, T4 1855 cc 4 cil., gasolina, turbo

**Modelo**   **28 :**    **Volvo S70 4 puertas (importado)**

0022801    Versión    01 :    Sedán, aut., 2.4T 2435 cc 5 cil. gasolina, turbo

0022802                 02 :    Sedán, aut., T5 2319 cc 5 cil. gasolina, turbo

**Modelo**   **29 :**    **Volvo V70 5 puertas (importado)**

0022901    Versión    01 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., 2.4T 2435 cc 5 cil. gasolina, turbo

0022902                 02 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., T5 2319 cc 5 cil. gasolina, turbo

0022903                 03 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., XC-AWD (con tracción en las 4 ruedas), 2319 cc 5 cil. gasolina, turbo

**Modelo**   **30 :**    **Volvo C70 2 puertas (importado)**

0023001    Versión    01 :    Coupé, aut., T5 2319 cc 5 cil., gasolina, turbo

0023002                 02 :    Convertible, aut., T5 2319 cc 5 cil., gasolina, turbo

**Modelo**   **31 :**    **Volvo S80 4 puertas (importado)**

0023101    Versión    01 :    Sedán, aut., 2.9 lts. 2922 cc 6 cil. gasolina, fuel injection

0023102                 02 :    Sedán, aut., T6 2783 cc 6 cil. gasolina, turbo

**Modelo**   **32 :**    **Escape 4 puertas (importado)**

0023201    Versión    01 :    XLT 4x2, V6, T/A, tela

0023202                 02 :    XLT Plus, 4x2, V6, T/A, tela

0023203                 03 :    XLT 4x2, V6, T/A, piel

0023204                 04 :    XLT Plus AWD, V6, T/A, piel

0023205                 05 :    XLS 4x2, V6, T/A, tela

0023206                 06 :    Limited 4x2, V6, T/A, piel, 6 cil.

0023207                 07 :    XLT Sport 4x2, V6, T/A, tela, 6 cil.

0023208                 08 :    XLS 4x2, I4, T/A, tela, 4 cil.

0023209                 09 :    Limited 4WD, V6, T/A, piel, 6 cil.

0023210                 10 :    XLS 4x2, I4, T/M, tela, 4 cil.

0023211                 11 :    XLT 4x2, I4, T/A, piel, 4 cil.

0023212                 12 :    Limited Plus, 4x2, V6, T/A, piel, 6 cil.

0023213                 13 :    SE 4x2, 2.0 lts. GTDI, T/A, tela, 4 cil.

0023214                 14 :    SEL PQ TITANIUM 4x2, 2.0 lts. GTDI, T/A, piel, 4 cil.

0023215                 15 :    Titanium 4x2, 2.0 lts. GTDI, T/A, piel, 4 cil.

0023216                 16 :    SE Plus 4x2, 2.0 lts. GTDI, T/A, tela, 4 cil.

0023217                 17 :    S 4x2, 2.5 lts. I4, T/A, tela, 4 cil.

0023218                 18 :    S Plus 4x2, 2.5 lts. I4, T/A, tela, 4 cil.

0023219                 19 :    SE 4x2, 2.5 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0023220                 20 :    SE Plus 4x2, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0023221                 21 :    SEL 4x2, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0023222                 22 :    Trend, 2.5 lts, I4, T/A, tela, 4 cil.

0023223                 23 :    Trend, 2.0 lts Ecoboost, I4, T/A, tela, 4 cil.

0023224                 24 :    Trend Advance, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0023225                 25 :    Trend Advance, 2.0 lts. Ecoboost, I4, T/A, piel, 4 cil.

0023226                 26 :    Titanium, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0023227                 27 :    Titanium, 2.0 lts. Ecoboost, I4, T/A, piel, 4 cil.

0023228                 28 :    SE MID, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

**Modelo**   **33 :**    **Rover 5 puertas (importado)**

0023301    Versión    01 :    Discovery 4.0 V8 "S" aut., piel

0023302                 02 :    Discovery 4.0 V8 "S" manual, piel

0023303                 03 :    Discovery 4.0 V8 "ES" aut., piel

0023304                 04 :    Discovery 4.0 V8 "ES" manual, piel

0023305                 05 :    Range Rover 4.0 "SE" aut., piel

0023306                 06 :    Range Rover 4.0 "SE" manual, piel

0023307                 07 :    Range Rover 4.6 "HSE" aut., piel

0023308                 08 :    Range Rover 4.6 "HSE" manual, piel

0023309                 09 :    Defender 3.9 V8i aut., piel

0023310                 10 :    Defender 3.9 V8i manual, piel

0023311                 11 :    Freelander 5 DR 1.8 manual, piel

0023312                 12 :    Freelander 1.8 I4 manual, tela

0023313                 13 :    Freelander 2.5 V6 aut., tela

0023314                 14 :    Freelander 2.5 V6 aut., piel

0023315                 15 :    Range Rover 4.4 V8, aut., piel

0023316                 16 :    Discovery 4.6 V8, "HSE" aut., piel

**Modelo**   **34 :**    **Mondeo (importado)**

0023401    Versión    01 :    Core, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/M, 5 vel., tela

0023402                 02 :    Core, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/A, tela

0023403                 03 :    Trend, motor 2.5 lts., 170 PS, Duratec, V6, T/M, 5 vel., tela

0023404                 04 :    Ghia, motor 2.5 lts., 170 PS, Duratec, V6, T/A, tela

0023405                 05 :    Ghia, motor 2.5 lts., 170 PS, Duratec, V6, T/A, piel

0023406                 06 :    Trend, motor 2.5 lts., 170 PS, Duratec, V6, T/A, 5 vel., tela

**Modelo**   **35 :**    **Ikon 4 puertas (nacional)**

0023501    Versión    01 :    Austero, motor 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C

0023502                 02 :    Semiequipado, motor 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, eléctrico

0023503                 03 :    Sedán austero, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, 4 cil.

0023504                 04 :    Sedán semiequipado, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, eléctrico, 4 cil.

0023505                 05 :    Sedán Paquete Taxi, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0023506                 06 :    Sedán Semiequipado, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, 4 cil.

0023507                 07 :    Sedán austero, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0023508                 08 :    Sedán Semiequipado, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, 4 cil., bolsas de aire

**Modelo**   **36 :**    **Excursion (importado)**

0023601    Versión    01 :    Limited 4x2, motor 6.8 lts., V10, T/A, piel

0023602                 02 :    Limited 4x4, V10, T/A, piel

**Modelo**   **37 :**    **Volvo S60 4 puertas (importado)**

0023701    Versión    01 :    Sedán, 2.4T, T/Geratronic, 5 cil., turbo

0023702                 02 :    Sedán, T5, T/Geratronic, 5 cil., turbo

0023703                 03 :    Sedán, 2.4 T, T/M, 5 cil., turbo

0023704                 04 :    Sedán, T5, T/M, 5 cil., turbo

0023705                 05 :    Sedán, 2.0T, T/M, 5 cil., turbo

0023706                 06 :    Sedán, 2.0T, T/A, 5 cil., turbo

**Modelo**   **38 :**    **KA 2 puertas (importado)**

0023801    Versión    01 :    Base, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán

0023802                 02 :    High, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán

**Modelo**   **39 :**    **Marauder 4 puertas (importado)**

0023901    Versión    01 :    Marauder 4.6 lts., DOHC, V8, T/A, con sobremarcha

**Modelo**   **40 :**    **KA 3 puertas (importado)**

0024001    Versión    01 :    Base, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

0024002                 02 :    High, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

0024003                 03 :    Base c/Facia de color, 1.6 lts., l4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

0024004                 04 :    Sport, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

0024005                 05 :    SVP, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

**Modelo**   **41 :**    **Focus 3 puertas (nacional)**

0024101    Versión    01 :    ZX3 Coupé motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., 4 cil.

0024102                 02 :    ZX3 Coupé motor 2.0 lts., I4, T/A, 4 vel., 4 cil.

0024103                 03 :    SVT Coupé motor 2.0 lts., I4, T/M, 6 vel., piel c/tela, 4 cil.

0024104                 04 :    ZX3 Coupé semiequipado, 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., 4 cil.

0024105                 05 :    ZX3 Coupé semiequipado, 2.0 lts., I4, T/A, 4 vel., 4 cil.

**Modelo**   **42 :**    **Econoline Wagon 150 3 puertas (importado)**

0024201    Versión    01 :    E150 Wagon, motor 5.4 lts., EFI, V8, T/A, tela, 4 vel., a/a, 8 pasajeros, 8 cil.

0024202                 02 :    E150 Wagon, motor 4.2 lts., EFI, V6, T/A, tela, 4 vel., a/a, 8 pasajeros, 6 cil.

0024203                 03 :    E150 Wagon, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, tela, 4 vel., a/a, 8 pasajeros, 8 cil.

**Modelo**   **43 :**    **Econoline Wagon 350 3 puertas (importado)**

0024301    Versión    01 :    E350 Super Duty Extended, motor 5.4 lts., EFI, V8, T/A, tela o vinilo 4 vel. con sobremarcha, a/a, 15 pasajeros, 8 cil.

0024302                 02 :    E350 Super Duty Extended, motor 7.3 lts., V8, diesel, T/A, tela, 4 vel. con sobremarcha, a/a, 15 pasajeros, 8 cil.

0024303                 03 :    E350 Super Duty Extended, motor 6.0 lts., V8, turbo diesel, T/A, 4 vel. con sobremarcha, tela, a/a, 15 pasajeros, 8 cil.

**Modelo**   **44 :**    **Eco Sport 4 puertas (importado)**

0024401    Versión    01 :    XLT 4x2, 2.0 lts., T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0024402                 02 :    XLT "R", 4x2, 2.0 lts., T/M, 5 vel., piel, 4 cil.

0024403                 03 :    XLT 4x2, 2.0 lts., T/M, 5 vel., piel, 4 cil.

0024404                 04 :    XLT 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela

0024405                 05 :    XLT 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel

0024406                 06 :    SVP 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., tela

0024407                 07 :    Trend o SE 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/M, tela, 4 cil.

0024408                 08 :    Trend o SE 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0024409                 09 :    Titanium 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/M, tela, 4 cil.

0024410                 10 :    Titanium 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela o piel, 4 cil.

0024411                 11 :    Ambiente, motor 1.5 lts., Dragon I3, T/M, tela, 3 cil.

0024412                 12 :    Ambiente, motor 2.0 lts., GDI, I4, T/A, tela, 4 cil.

0024413                 13 :    Trend, motor 1.5 lts., Dragon I3, T/M, tela, 3 cil.

**Modelo**   **45 :**    **Transit pasajeros o Kombi 3 puertas (importado)**

0024501    Versión    01 :    Kombi, 2.3 lts., T/M, 5 vel., tela, 8 pasajeros, 4 cil.

0024502                 02 :    Pasajeros o Kombi SWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 5 y 6 vel., tela, 9 pasajeros, 4 cil.

0024503                 03 :    Pasajeros o Kombi MWB o LWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 5 y 6 vel., tela, 9 pasajeros, 4 cil.

0024504                 04 :    BUS LWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 6 vel., tela, 14 ó 15 pasajeros, 4 cil.

0024505                 05 :    BUS LWB, 3.7 lts., T/A, 6 vel., tela, 15 pasajeros, 6 cil.

**Modelo**   **46 :**    **Fusion 4 puertas (nacional)**

0024601    Versión    01 :    SE, motor 3.0 lts., V6, 6 vel., tela, T/A

0024602                 02 :    SES o SEL, motor 3.0 lts., V6, 6 vel., tela, T/A

0024603                 03 :    SES o SEL Plus, motor 3.0 lts., V6, 6 vel., piel, T/A

0024604                 04 :    I4S, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., tela, T/M

0024605                 05 :    I4S, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., tela, T/A

0024606                 06 :    I4SE, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., tela, T/M

0024607                 07 :    I4SE, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., tela, T/A

0024608                 08 :    I4SE, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., T/A, piel, 4 cil.

0024609                 09 :    I4 S, motor 2.5 lts., I4, 6 vel., T/A, tela

0024610                 10 :    I4 SE Base, motor 2.5 lts., I4, 6 vel., T/A, tela

0024611                 11 :    I4 SEL, motor 2.5 lts., I4, 6 vel., T/A, piel

0024612                 12 :    Sport, motor 3.5 lts., V6, 6 vel., T/A, piel

0024613                 13 :    I4 SEL Mid/Less Plus, motor 2.5 lts. I4, 6 vel., T/A, piel

0024614                 14 :    I4 SE ST, motor 2.5 lts., I4, 6 vel., T/A, tela

0024615                 15 :    I4 HEV Base, motor 2.5 lts. Híbrido, I4, 6 vel., T/A, tela

0024616                 16 :    I4 HEV Limited, motor 2.5 lts. Híbrido, I4, 6 vel., T/A, piel

0024617                 17 :    SE Luxury, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0024618                 18 :    SEL, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0024619                 19 :    Titanium, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0024620                 20 :    HEV SE, motor 2.0 lts., I4 Híbrido, T/A, tela, 4 cil.

0024621                 21 :    HEV SEL, motor 2.0 lts., I4 Híbrido, T/A, piel, 4 cil.

0024622                 22 :    SE, motor 2.5 lts. iVCT, I4, T/A, tela o piel, 4 cil.

0024623                 23 :    Titanium Plus, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0024624                 24 :    SE Luxury Plus, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0024625                 25 :    HEV SE Luxury Plus, motor 2.0 lts., I4 Híbrido, T/A, piel, 4 cil.

0024626                 26 :    SE Luxury Plus, motor 2.5 lts. iVCT, I4, T/A, piel, 4 cil.

0024627                 27 :    SE, motor 1.5 lts., Ecoboost, T/A, tela, 4 cil.

0024628                 28 :    Sport, motor 2.7 lts., V6, GTDi, T/A, piel, 6 cil.

0024629                 29 :    PHEV Energi Platinum, motor 2.0 lts. Ciclo Atkinson, Híbrido, T/A eCVT, piel, 4 cil.

**Modelo**   **47 :**    **Lincoln 4 puertas (nacional)**

0024701    Versión    01 :    Zephyr Premium, motor 3.0 lts., V6, T/A, 6 vel., piel

0024702                 02 :    MKZ, motor 3.5 lts., V6, T/A, 6 vel., piel

0024703                 03 :    MKZ HIGH, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0024704                 04 :    MKZ ELITE, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0024705                 05 :    MKZ RESERVE, motor 3.7 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0024706                 06 :    MKZ Premiere, motor 2.0 lts., GTDI I4 o GTDI EcoBoost I4, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0024707                 07 :    MKZ Select, motor 2.0 lts., GTDI I4 o GTDI EcoBoost I4, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0024708                 08 :    MKZ Reserve, motor 3.0 lts., GTDI o GTDI EcoBoost, V6, T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

0024709                 09 :    MKZ HEV Select Hybrid, motor 2.0 lts., I4, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

**Modelo**   **48 :**    **Edge 4 puertas (importado)**

0024801    Versión    01 :    SEL Plus ó Limited 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, piel, 6 cil.

0024802                 02 :    SEL 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, tela, 6 cil.

0024803                 03 :    Edge Sport 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, piel, 6 cil.

0024804                 04 :    Edge Sport 4x2, V6, motor 3.7 lts., 6 vel., T/A, piel, 6 cil.

0024805                 05 :    Edge SE 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, tela, 6 cil.

0024806                 06 :    SEL I4, T/A, motor 2.0 lts. EcoBoost GTDI, tela, 4 cil.

0024807                 07 :    Limited I4, T/A, motor 2.0 lts. EcoBoost GTDI, piel, 4 cil.

0024808                 08 :    Titanium, motor 3.5 lts., V6, T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

0024809                 09 :    Sport, motor 2.7 lts., V6, T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

0024810                 10 :    SE 4x2, motor 2.0 lts., EcoBoost, 6 vel., T/A, tela, 4 cil.

0024811                 11 :    SEL Plus 4x2, motor 2.0 lts., EcoBoost, 6 vel., T/A, piel, 4 cil.

0024812                 12 :    Titanium 4x2, motor 2.0 lts., EcoBoost, 6 vel., T/A, piel, 4 cil.

**Modelo**   **49 :**    **Fiesta 4 puertas (nacional)**

0024901    Versión    01 :    S T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0024902                 02 :    S T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0024903                 03 :    SE T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0024904                 04 :    SE T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0024905                 05 :    Titanium T/A, motor 1.6 lts., tela o piel, 4 cil.

**Modelo**   **50 :**    **Fiesta 5 puertas (nacional)**

0025001    Versión    01 :    SES T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0025002                 02 :    SES T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0025003                 03 :    SE T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0025004                 04 :    SE T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0025005                 05 :    S T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0025006                 06 :    S T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0025007                 07 :    ST T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

**Modelo**   **51 :**    **Fiesta Ikon 4 puertas (importado)**

0025101    Versión    01 :    First T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

**Modelo**   **52 :**    **Fiesta Ikon 5 puertas (importado)**

0025201    Versión    01 :    Hatch Ambiente, motor 1.6 lts., I4, T/M, tela

0025202                 02 :    Hatch Trend, motor 1.6 lts., I4, T/M, tela

**Modelo**   **53 :**    **Figo 4 puertas (importado)**

0025301    Versión    01 :    Impulse, motor 1.5 lts, T/M, 5 vel, tela, 4 cil.

0025302                 02 :    Impulse, motor 1.5 lts, T/A, 6 vel, tela, 4 cil.

0025303                 03 :    Energy, motor 1.5 lts, T/M, 5 vel, tela, 4 cil.

0025304                 04 :    Energy, motor 1.5 lts, T/A, 6 vel, tela, 4 cil.

0025305                 05 :    Titanium, motor 1.5 lts, T/A, 6 vel, tela, 4 cil.

0025306                 06 :    Ambiente, motor 1.5 lts., T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0025307                 07 :    Ambiente, motor 1.5 lts., T/A, 6 vel., tela, 4 cil.

**Modelo**   **54 :**    **Figo 5 puertas (importado)**

0025401    Versión    01 :    Impulse, motor 1.5 lts, T/M, 5 vel, tela, 4 cil.

0025402                 02 :    Impulse, motor 1.5 lts, T/A, 6 vel, tela, 4 cil.

0025403                 03 :    Energy, motor 1.5 lts, T/M, 5 vel, tela, 4 cil.

0025404                 04 :    Energy, motor 1.5 lts, T/A, 6 vel, tela, 4 cil.

0025405                 05 :    Ambiente, motor 1.5 lts., T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

**Modelo**   **55 :**    **Fiesta 5 puertas (importado)**

0025501    Versión    01 :    First T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0025502                 02 :    Trend T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0025503                 03 :    Trend T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0025504                 04 :    Trend FX, T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil,

0025505                 05 :    Premium, T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0025506                 06 :    Premium, T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0025507                 07 :    First, T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., I4, tela, 4 cil.

0025508                 08 :    ST, T/M, 5 vel., motor 2.0 lts., piel, 4 cil.

**Modelo**   **56 :**    **Fiesta 3 puertas (importado)**

0025601    Versión    01 :    ST, T/M, 5 vel., motor 2.0 lts., piel, 4 cil.

**Modelo**   **57 :**    **Focus 4 puertas (importado)**

0025701    Versión    01 :    SE Sedán motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 y 5 vel., 4 cil.

0025702                 02 :    Ambiente, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/M, 5 vel., tela

0025703                 03 :    Ambiente, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/A, 4 vel., tela

0025704                 04 :    Sport, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/M, 5 vel., tela

0025705                 05 :    SE Plus o Sport, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela o piel 4 cil.

0025706                 06 :    S Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/M, tela

0025707                 07 :    S Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela

0025708                 08 :    Titanium o SEL Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0025709                 09 :    Titanium Plus o SEL Plus Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0025710                 10 :    Trend, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0025711                 11 :    Trend Sport, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0025712                 12 :    S, motor 2.0 lts., 160 PS, I4, T/M, 5 vel., tela

0025713                 13 :    S, motor 2.0 lts., 160 PS, I4, T/A, 6 vel., tela

0025714                 14 :    SE, motor 2.0 lts., 160 PS, I4, T/A, 6 vel., tela

0025715                 15 :    Titanium, motor 2.0 lts., I4, T/A, 6 vel., piel

0025716                 16 :    Appearance, motor 2.0 lts., I4, T/A, 6 vel., piel

0025717                 17 :    SE Luxury, motor 2.0 lts., I4, T/A, 6 vel., piel

0025718                 18 :    SE, motor 2.0 lts., 160 PS, I4, T/M, 5 vel., tela

0025719                 19 :    SE Luxury, motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., piel

0025720                 20 :    Titanium, motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., piel

**Modelo**   **58 :**    **Focus 3 puertas (importado)**

0025801    Versión    01 :    ST, motor 2.5 lts., 220 I5, T/M, 6 vel., tela, quemacocos

0025802                 02 :    RS, motor 2.5 lts. I5, T/M, 6 vel., tela, quemacocos

**Modelo**   **59 :**    **Focus 5 puertas (importado)**

0025901    Versión    01 :    Sport, motor 2.0 lts. I4, T/M, 5 vel., tela

0025902                 02 :    SE Plus o Sport, motor 2.0 lts. I4, T/A, tela o piel, 4 cil.

0025903                 03 :    Titanium o SEL Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0025904                 04 :    SE, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0025905                 05 :    ST, motor 2.0 lts., I4, T/M, piel, 4 cil.

0025906                 06 :    Trend, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0025907                 07 :    Trend Sport, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0025908                 08 :    Appearance, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0025909                 09 :    RS, motor 2.3 lts., GTDI, T/M, 6 vel., piel

0025910                 10 :    SE Luxury, motor 2.0 lts., I4, T/A, 6 vel., piel

0025911                 11 :    SE, motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0025912                 12 :    SE Luxury, motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., piel

**Modelo**   **60 :**    **Ford GT 2 puertas (importado)**

0026001    Versión    01 :    Ford GT, motor 3.5 lts. V6 GTDI, T/A doble embrague, 7 vel., piel

0026002                 02 :    Ford GT, motor 3.5 lts. V6 GTDI, T/A doble embrague, 7 vel., tela

**Modelo**   **01 :**    **F-150 2 puertas (nacional)**

1020101    Versión    01 :    XL I6, motor 4.9 lts., SEFI, T/M 4 vel., trabajo pesado, tela

1020102                 02 :    Custom

1020103                 03 :    XLT I6, motor 4.9 lts., SEFI, T/A 4 vel. electrónica, tela

1020104                 04 :    XLT I6, motor 4.9 lts., SEFI, T/M 4 vel, tela

1020105                 05 :    Cabina regular austera 4x2 tela, motor 4.2 lts. EFI V6, T/M 5 vel. con sobremarcha, distancia entre ejes 120".

1020106                 06 :    XL Cabina regular 4x2 tela, motor 4.2 lts. EFI V6, T/M 5 vel. con sobremarcha, distancia entre ejes 120".

1020107                 07 :    XL Cabina regular 4x2 tela, motor 4.2 lts. EFI V6, T/A 4 vel. con sobremarcha, distancia entre ejes 120".

1020108                 08 :    XLT Cabina regular 4x2 tela, motor 4.2 lts. EFI V6, T/M 5 vel. con sobremarcha, distancia entre ejes 120".

1020109                 09 :    XLT Cabina regular 4x2 tela, motor 4.2 lts.EFI V6, T/A 4 vel. con sobremarcha, distancia entre ejes 120".

1020110                 10 :    Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.2 lts., EFI, V6, T/M, 5 vel., 6 cil.

1020111                 11 :    Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.2 lts., EFI, V6, T/A, 4 vel., 6 cil.

1020112                 12 :    Cabina Regular XLT 4x2, tela, motor 4.2 lts., EFI, V6, T/A, 4 vel., 6 cil.

1020113                 13 :    Andina Cabina Regular XL, 4.2 lts., T/M, 5 vel., 6 cil.

1020114                 14 :    Andina Cabina Regular XL, 4.6 lts., T/A, 4 vel., 8 cil.

1020115                 15 :    Andina Cabina Regular XLT, 4.6 lts., T/A, 4 vel., 8 cil.

**Modelo**   **02 :**    **F-200**

1020201    Versión    01 :    Austera

1020202                 02 :    Ranger

1020203                 03 :    XLT/Aut. J2L y CARRY-ALL

1020204                 04 :    Ranger Lobo

1020205                 05 :    Explorer-Lobo

1020206                 06 :    T/Aut. J2K /AC/Lobo

**Modelo**   **03 :**    **Econoline Van 3 puertas (importado)**

1020301    Versión    01 :    Van I6, motor 4.2 lts., EFI, T/A 4 vel. con sobremarcha, vinil

1020302                 02 :    Van motor 4.2 lts. EFI V6, T/A 4 vel. con sobremarcha, capacidad de carga 631 Kgs., vinil/tela

1020303                 03 :    Van motor 4.2 lts. EFI V6, T/A 4 vel. con sobremarcha, capacidad de carga 913 Kgs., vinil/tela

1020304                 04 :    Chasís V6, motor 4.2 lts. EFI, T/A 4 vel. con sobremarcha, capacidad de carga 2,363 Kgs.

1020305                 05 :    Chasís V8, motor 5.4 lts. EFI, T/A 4 vel. capacidad de carga 2,630 Kgs.

1020306                 06 :    E-150 Van, motor 4.2 lts., V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, vinil/tela, 6 cil.

1020307                 07 :    E-150 Van, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel. con sobremarcha, vinil/tela, 8 cil.

1020308                 08 :    E-350 Super Duty Extended, motor 6.0 lts., V8 diesel, T/A, vinil/tela, 8 cil.

1020309                 09 :    E-350 Super Duty Extended, motor 5.4 lts., V8, T/A, vinil/tela, 8 cil.

**Modelo**   **04 :**    **F-250 2 puertas (nacional)**

1020401    Versión    01 :    XL V8, motor 5.0 lts., MPFI, T/M 4 vel. trabajo pesado, tela

1020402                 02 :    XLT V8, motor 5.0 lts., MPFI, T/A electrónica, 4 vel., tela con paquete VIP ( a/a, batería p/trabajo pesado, asientos tipo 40/20/40, seguros/ventanas eléctricos, espejos eléct.)

1020403                 03 :    XLT Automática y Carry-all

1020404                 04 :    Ranger Lobo

1020405                 05 :    Fighter Lobo

1020406                 06 :    XLT automática/Lobo

1020407                 07 :    XLT V8, motor 5.0 lts., MPFI, T/A electrónica, 4 vel., tela

1020408                 08 :    XLT V8, motor 5.0 lts., MPFI, T/M, 4 vel., tela con paquete VIP (a/a, batería p/trabajo pesado, asientos tipo 40/20/40, seguros/ventanas eléctricos, espejos eléctricos).

1020409                 09 :    XLT/T. aut/R.Alum.

1020410                 10 :    XLT/T. aut/RA/AA/Motor 351

1020411                 11 :    XLT V8, motor 5.0 lts., MPFI, T/M, 4 vel., tela

1020412                 12 :    XLT automática

1020413                 13 :    XLT Lobo T/M

1020414                 14 :    Fighter Lobo High

1020415                 15 :    XLT automática Lobo High

1020416                 16 :    Super Cab. Motor V8 5.0 lts.T.M.

1020417                 17 :    Super Cab. Motor V8 5.0 lts.T.A.

1020418                 18 :    XLT Motor V8 T. manual

1020419                 19 :    XLT Motor V8 T. automática

1020420                 20 :    XL Cabina regular 4x2 tela, motor 4.6 lts. EFI V8, T/M 5 vel. con sobre marcha, distancia entre ejes 120".

1020421                 21 :    XL Cabina regular 4x2 tela, motor 4.6 lts. EFI V8, T/A 4 vel. con sobre marcha, distancia entre ejes 120".

1020422                 22 :    XLT Cabina regular 4x2 tela, motor 4.6 lts. EFI V8, T/M 5 vel. con sobre marcha, distancia entre ejes 120".

1020423                 23 :    XLT Cabina regular 4x2 tela, motor 4.6 lts. EFI V8, T/A 4 vel. con sobre marcha, distancia entre ejes 120".

1020424                 24 :    XL Cabina regular 4x4 tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M 5 vel., con sobre marcha

1020425                 25 :    Cabina Regular XLT "R" 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1020426                 26 :    Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M, 5 vel., 8 cil.

1020427                 27 :    Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1020428                 28 :    Cabina Regular XLT 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M, 5 vel., 8 cil.

1020429                 29 :    Cabina Regular XLT 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1020430                 30 :    Cabina Regular XL 4x4, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M, 5 vel., 8 cil.

**Modelo**   **05 :**    **Ranger 2 puertas (importado)**

1020501    Versión    01 :    XLT Supercabina, motor 3.0 lts., V6,. T/M 5 vel., tela

1020502                 02 :    XLT Pick-up motor I4 2.3 lts., T/M 5 vel., Caja Larga 114" tela

1020503                 03 :    XL Pick-up motor I4 2.3 ó 2.5 lts., T/M 5 vel., tela, caja larga, distancia entre ejes 114" ó 118"

1020504                 04 :    XL Chasís Cabina motor I4 2.3 ó 2.5 lts., T/M 5 vel., tela sin caja, distancia entre ejes 118" ó 126"

1020505                 05 :    XL Pick-up motor I4 2.3 ó 2.5 lts., T/M 5 vel., tela, caja corta, distancia entre ejes 108" ó 112"

1020506                 06 :    XLT Supercabina, motor 3.0 lts., V6, T/A, tela

1020507                 07 :    XLT Pick-up motor I4 2.5 lts., T/M 5 vel., tela, caja corta, distancia entre ejes 112"

1020508                 08 :    XLT Pick-up motor I4 2.5 lts. T/A 4 vel., tela, caja corta, distancia entre ejes 112"

1020509                 09 :    XLT Pick-up motor V6 3.0 lts., T/M 5 vel., tela caja corta, distancia entre ejes 112"

1020510                 10 :    XLT Pick-up motor V6 3.0 lts., T/A 4 vel., tela, caja corta, distancia entre ejes 112"

1020511                 11 :    XLT Pick-up motor V6 3.0 lts., T/M 5 vel., tela caja larga, distancia entre ejes 118"

1020512                 12 :    XLT Pick-up motor V6 3.0 lts. T/A 4 vel., tela caja larga, distancia entre ejes 118"

1020513                 13 :    XL Cabina Regular motor 3.0 lts. V6, T/M, 5 vel. con sobremarcha, tela, caja deportiva flareside.

1020514                 14 :    XL Supercabina motor 3.0 lts. V6, T/M, 5 vel., con sobremarcha, tela, caja deportiva flareside.

1020515                 15 :    XL Supercabina motor 2.5 lts. o 2.3 lts. I4, T/M, 5 vel., con sobremarcha, tela, distancia entre ejes 126"

1020516                 16 :    XL Pick-up motor 2.5 lts. o 2.3 lts. I4, T/M, 5 vel., con sobremarcha, tela, caja larga, distancia entre ejes 118"

1020517                 17 :    Super Cabina Sport motor V6 3.0 lts., T/A 4 y 5 vel., tela

1020518                 18 :    XL Crew Cab motor 2.3 lts., T/M, 5 vel. 4 ptas.

1020519                 19 :    Cabina Regular XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, sin caja, 4 cil.

1020520                 20 :    Cabina Regular XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, caja corta, 4 cil.

1020521                 21 :    Cabina Regular XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, caja larga, 4 cil.

1020522                 22 :    Cabina Regular XL, motor 2.5 lts., diesel, T/M, 5 vel., tela, sin caja, 4 cil.

1020523                 23 :    Cabina Regular XL, motor 2.5 lts., T/M, 5 vel., vinil o tela, 4 cil.

**Modelo**   **06 :**    **Pick - Up Lobo 2 puertas (importado)**

1020601    Versión    01 :    XLT Supercabina V8, motor 4.6 lts., EFI, T/A, 4 vel., tela, 139" distancia entre ejes

1020602                 02 :    XLT Cabina regular V8, motor 4.6 lts., EFI, T/A, 4 vel., tela, 120" distancia entre ejes

1020603                 03 :    Lobo Lariat Cabina regular 4x4 (doble tracción) V8, motor 4.6 lts. EFI, T/A, 4 vel.con sobremarcha, piel, caja deportiva.

1020604                 04 :    Lobo Lariat Supercabina 4x2 V8, motor 4.6 lts., T/A 4 vel. con sobremarcha, piel

1020605                 05 :    Lobo Lariat Supercabina 4x4 doble tracción, V8, motor 4.6 lts., T/A 4 vel. con sobremarcha, piel

1020606                 06 :    Lobo Lariat Cabina Regular 4x4, (doble tracción), V8, motor 4.6 lts. EFI, T/A, 4 vel., con sobremarcha, tela, caja deportiva flareside.

1020607                 07 :    XLT Supercabina 4x2 V8, motor 5.4 lts. EFI, T/A, 4 vel., con sobremarcha, tela.

1020608                 08 :    Lobo Lariat Supercabina 4x4, (doble tracción), V8, motor 5.4 lts. EFI, T/A, 4 vel., con sobremarcha, piel.

1020609                 09 :    Lobo XLT Super Crew, Doble cabina 4x2, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/A, 4 vel., tela

1020610                 10 :    Lobo Lariat Super Crew, Doble cabina 4x4, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/A, 4 vel., piel

1020611                 11 :    Lobo Harley Davidson Supercabina 4x2, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/A, 4 vel., piel, caja deportiva (flareside)

1020612                 12 :    Lobo Harley Davidson SuperCrew 4x2, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/A, 4 vel., 4 ptas., piel

1020613                 13 :    Lobo King Ranch, Super Cab 4x4, V8, 5.4 lts., T/A, 4 vel.

1020614                 14 :    Lobo King Ranch, Super Crew 4x4, V8, 5.4 lts., T/A, 4 vel.

1020615                 15 :    Cabina Regular Lobo XLT/Sport 4x4, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1020616                 16 :    Cabina Regular Lobo Sport 4x4, motor 5.4 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1020617                 17 :    Cabina Regular Lobo XL 4x2, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1020618                 18 :    Cabina Regular Lobo XL 4x4, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1020619                 19 :    Cabina Regular Lobo STX 4x2, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1020620                 20 :    Cabina Regular Lobo XLT 4x4, motor 5.4 lts., T/A, tela, 8 cil.

1020621                 21 :    Cabina Regular Lobo XLT 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1020622                 22 :    Cabina Regular Lobo XLT 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

**Modelo**   **07 :**    **Courier (importado)**

1020701    Versión    01 :    4x2 L, motor 1.6 lts., I4, T/M 5 vel.

1020702                 02 :    4x2 XL, motor 1.6 lts., I4, T/M 5 vel.

**Modelo**   **08 :**    **Lincoln 4 puertas (importado)**

1020801    Versión    01 :    Blackwood 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

1020802                 02 :    Mark LT 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

1020803                 03 :    Mark LT 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

1020804                 04 :    Mark LT 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost V6, T/A, piel

1020805                 05 :    Mark LT 4x4, motor 3.5 lts., Ecoboost V6, T/A, piel

1020806                 06 :    Mark LT 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1020807                 07 :    Mark LT 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

**Modelo**   **09 :**    **Ranger 4 puertas (importado)**

1020901    Versión    01 :    Crew Cab XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., 4 cil.

1020902                 02 :    Crew Cab XLT, motor 2.3 lts., T/M, 5 vel., 4 cil.

1020903                 03 :    Crew Cab Limited, motor 2.3 lts., T/M, tela, 4 cil.

1020904                 04 :    Crew Cab XL, motor 2.5 lts., diesel, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

1020905                 05 :    Crew Cab XLT, motor 2.5 lts., diesel, T/A, 5 vel., tela, 4 cil.

1020906                 06 :    Super Cab XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

1020907                 07 :    Crew Cab XL, motor 2.5 lts., I4, T/M, tela

1020908                 08 :    Crew Cab XLT, motor 2.5 lts., I4, T/M, tela

1020909                 09 :    Crew Cab LTD, motor 2.5 lts., I4, T/M, piel

1020910                 10 :    Crew Cab XL, motor 2.2 lts., T/M, 6 vel., tela, diesel

1020911                 11 :    Crew Cab XLT, motor 3.2 lts., T/M, 6 vel., tela, diesel

1020912                 12 :    Crew Cab XLT, motor 3.2 lts., T/A, 6 vel., tela, diesel

1020913                 13 :    Crew Cab XL, motor 2.5 lts., I4, T/M, 5 vel., vinil

1020914                 14 :    Doble Cabina XL 4x4, motor 2.2 lts., diesel, T/M, 6 vel., tela, 4 cil.

1020915                 15 :    Crew cab XL 4x4, motor 2.2 lts., diesel, 4 cil,.T/M,6 vel., tela

**Modelo**   **10 :**    **Pick Up Lobo 4 puertas (importado)**

1021001    Versión    01 :    Super Cab Lobo XLT, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1021002                 02 :    Crew Cab Lobo XLT 4x2, motor 4.6/5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1021003                 03 :    Crew Cab Lobo Lariat 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel,8 cil.

1021004                 04 :    Crew Cab Lobo Harley Davidson 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

1021005                 05 :    Crew Cab Lobo King Ranch 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1021006                 06 :    Super Cab Lobo Sport 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel, 8 cil.

1021007                 07 :    Crew Cab Lobo XLT 4x4, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1021008                 08 :    Crew Cab Lobo Lariat 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

1021009                 09 :    Crew Cab 4x2 Lobo XL, caja 138.5" ó 150.5", motor 4.6 lts., V8, T/A, tela, 8 cil.

1021010                 10 :    Crew Cab 4x4 Lobo XL, caja 138.5" ó 150.5",motor 4.6 lts., V8, T/A, tela, 8 cil.

1021011                 11 :    Crew Cab Lobo Limited 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

1021012                 12 :    Super Cab Lobo XLT, 4x4, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1021013                 13 :    Super Cab Lobo Sport 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel, 8 cil.

1021014                 14 :    Super Cab Lobo King Ranch 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1021015                 15 :    Super Cab Lobo Harley Davidson 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

1021016                 16 :    Super Cab Lobo XLT 4x4, tela, motor 5.4 lts., T/A, 8 cil.

1021017                 17 :    Crew Cab Lobo XLT 4x4, tela, motor 5.4 lts., T/A, 8 cil.

1021018                 18 :    Crew Cab Lobo King Ranch 4x2, tela, motor 5.4 lts., T/A, 8 cil.

1021019                 19 :    Super Cab Lobo XLT 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1021020                 20 :    Super Cab Lobo FX4 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1021021                 21 :    Super Cab Lobo Raptor SVT 4x4, motor 6.2 lts., V8, T/A, tela

1021022                 22 :    Super Crew Lobo XLT 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1021023                 23 :    Super Crew Lobo Lariat 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1021024                 24 :    Super Crew Lobo Lariat 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1021025                 25 :    Super Crew Lobo Lariat 4x2, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1021026                 26 :    Super Crew Lobo Lariat 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1021027                 27 :    Super Crew Lobo King Ranch 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1021028                 28 :    Super Crew Lobo King Ranch 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1021029                 29 :    Super Crew Lobo King Ranch 4x2, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1021030                 30 :    Super Crew Lobo King Ranch 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1021031                 31 :    Super Crew Lobo Limited 4x2, motor 6.2 lts., V8, T/A, piel

1021032                 32 :    Super Crew Lobo Harley Davidson 4x2, motor 6.2 lts., V8, T/A, piel

1021033                 33 :    Super Cab Lobo Lariat 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1021034                 34 :    Super Cab Lobo Lariat 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1021035                 35 :    Super Crew Lobo Raptor SVT 4x4, motor 6.2 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

1021036                 36 :    Regular Cab Lobo Tremor 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

1021037                 37 :    Crew Cab Lobo XLT 4x4, motor 5.0 lts, V8, T/A, tela

1021038                 38 :    Crew Cab Lobo Platinum 4x2, motor 3.5 lts, V6, T/A, piel

1021039                 39 :    Crew Cab Lobo Platinum 4x4, motor 3.5 lts, V6, T/A, piel

1021040                 40 :    Crew Cab Lobo Limited 4x4, motor 3.5 lts, V6, T/A, piel

1021041                 41 :    Super Crew Lobo Lariat Sport 4x4, motor 3.5 lts, V6, T/A, piel

1021042                 42 :    Super Cab Lobo Raptor 4x4, motor 3.5 lts., GTDi, V6, T/A, piel

1021043                 43 :    Super Crew Lobo Raptor 4x4, motor 3.5 lts., GTDi, V6, T/A, piel

**Modelo**   **11 :**    **F-250 Super Duty Crew Cab 4 puertas (importado)**

1021101    Versión    01 :    Crew Cab FX4, 4x4, motor 6.4 lts., V8, diesel, T/A, 5 vel., tela, 8 cil.

1021102                 02 :    Crew Cab XLT 4x4, motor 6.0 lts., V8, diesel, T/A, 5 vel., tela, 8 cil.

1021103                 03 :    Crew Cab XLT FX4, motor 6.7 lts., V8, diesel, T/A, tela, 8 cil.

**Modelo**   **12 :**    **Explorer 4 puertas (importado)**

1021201    Versión    01 :    Sport Trac XLT 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A, 6 vel., tela, 8 cil.

**Modelo**   **13 :**    **Transit Van 3 puertas (importado)**

1021301    Versión    01 :    Van SWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 5 y 6 vel., tela, 4 cil.

1021302                 02 :    Van MWB o LWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 5 y 6 vel., tela, 4 cil.

1021303                 03 :    Van LWB, 3.7 lts., T/A, 6 vel., tela, 6 cil.

1021304                 04 :    Van ELWB, 3.7 lts., T/A, 6 vel., tela, 6 cil.

1021305                 05 :    Van MWB, 3.7 lts, T/A, 6 vel, tela, 6 cil.

1021306                 06 :    Van ELWB, motor 2.2 lts. I4 diesel Puma, T/M, 6 vel., tela

**Modelo**   **14 :**    **Transit Van 4 puertas (importado)**

1021401    Versión    01 :    Van 2.3 lts., T/M, 5 vel., tela, 5 pasajeros, 4 cil.

1021402                 02 :    Van SWB 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 6 vel., tela, 4 cil.

**Modelo**   **15 :**    **F-150 4 puertas (importado)**

1021501    Versión    01 :    Crew Cab XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., T/A, 8 cil.

1021502                 02 :    Crew Cab XL 4x4, tela, motor 4.6 lts., T/A, 8 cil.

1021503                 03 :    Super Cab XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., V8, T/A, 8 cil.

1021504                 04 :    Super Cab XL 4x2, tela, motor 3.7 lts., V6, T/A

1021505                 05 :    Super Crew XL 4x2, tela, motor 5.0 lts., V8, T/A

1021506                 06 :    Super Crew XL 4x4, tela, motor 5.0 lts., V8, T/A

1021507                 07 :    Super Cab XL 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1021508                 08 :    Crew Cab 4x2, motor 3.7 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

1021509                 09 :    Super Cab XL 4x2, motor 3.5 lts, V6, T/A, tela

1021510                 10 :    Crew Cab XL 4x2, motor 3.5 lts, V6, T/A, tela

1021511                 11 :    Crew Cab XL 4x4, motor 3.5 lts, V6, T/A, tela

1021512                 12 :    Prototipo T/A

**Modelo**   **16 :**    **F-150 2 puertas (importado)**

1021601    Versión    01 :    Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., T/A, 8 cil.

1021602                 02 :    Cabina Regular XL 4x4, tela, motor 4.6 lts., T/A, 8 cil.

1021603                 03 :    Regular Cab XL 4x2, tela, motor 3.7 lts., V6, T/A

1021604                 04 :    Regular Cab XL 4x4, tela, motor 3.7 lts., V6, T/A

1021605                 05 :    Regular Cab XL 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1021606                 06 :    Regular Cab XL 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1021607                 07 :    Tremor Regular Cab 4x4, motor 3.5 lts, V6, T/A, 6 vel, piel

1021608                 08 :    Regular Cab XL 4x2, motor 3.5 lts, V6, T/A, tela

1021609                 09 :    Regular Cab XL 4x4, motor 3.5 lts, V6, T/A, tela

1021610                 10 :    Prototipo T/A

**Modelo**   **17 :**    **Transit 2 puertas (importado)**

1021701    Versión    01 :    Chasis Cabina, motor 2.2 lts. I4 diesel, T/M, 6 vel., tela

1021702                 02 :    Chasis Cabina RWD, motor 2.4 lts. I4 diesel, T/M, tela

1021703                 03 :    Chasis Cabina RWD, motor 2.2 lts. I4 diesel, T/M, tela

1021704                 04 :    Chasis Cabina MWB, motor 2.2 lts. I4 diesel Puma, T/M, 6 vel., tela

1021705                 05 :    Chasis Cabina LWB, motor 2.2 lts. I4 diesel Puma, T/M, 6 vel., tela

**Modelo**   **18 :**    **Transit 3 puertas (importado)**

1021801    Versión    01 :    BUS ELWB, motor 2.2 lts. I4 diesel Puma, T/M, 6 vel., tela

**Modelo**   **03 :**    **F-350**

2020301    Versión    01 :    XL V8, motor 5.0 lts., MPFI, T/M 4 vel., trabajo pesado, tela

2020302                 02 :    Caseta

2020303                 03 :    Caseta Ranger XLT-Estacas

2020304                 04 :    Chasís

2020305                 05 :    Chasís y Microbús s/Convertido

2020306                 06 :    Cabina Panamericana T/M, tela, motor 5.8 lts., 137"

2020307                 07 :    XLT V8, motor 5.0 lts., MPFI, T/M 4 vel., trabajo pesado tela

2020308                 08 :    XLT c/motor 351

2020309                 09 :    XL V8, motor 5.8 lts. MPFI, T/M 4 vel., trabajo pesado, tela

2020310                 10 :    Cabina Panamericana T/M tela, motor 5.8 lts., 137", con paquete Panamericano

2020311                 11 :    XL Chasís Cabina ó Super Duty, V8, motor 5.4 lts., MPFI ó EFI, T/M 4 ó 5 vel., tela (con sobre marcha)

2020312                 12 :    XLT Chasís Cabina ó Super Duty, V8, motor 5.4 lts., MPFI ó EFI, T/M, 4 ó 5 vel., tela (con sobre marcha)

2020313                 13 :    Cabina V8, motor 7.3 lts., 4x4 T/A, diesel, piel

2020314                 14 :    XL Super Duty, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/M, 4 ó 5 vel., con sobre marcha, tela, conversión gas LP

2020315                 15 :    XLT Super Duty, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/M, 4 vel., con sobre marcha, tela, conversión gas LP

2020316                 16 :    XL, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, gas LP, 8 cil.

2020317                 17 :    XL, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, 8 cil.

2020318                 18 :    XLT, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, 8 cil.

**Modelo**   **04 :**    **P-350**

2020401    Versión    01 :    Chasís

2020402                 02 :    Chasís Araña, V8, motor 5.8 lts., MPFI, manual 4 vel.

2020403                 03 :    Minibús

2020404                 04 :    Minibús Conv/Catal.

**Modelo**   **05 :**    **F-700**

2020501    Versión    01 :    -

2020502                 02 :    189" gasolina 26 000 Lbs.

2020503                 03 :    153" gasolina 28 000 Lbs

2020504                 04 :    189" gasolina 28 000 Lbs.

2020506                 06 :    189" gasolina 30 000 Lbs.

2020507                 07 :    207" gasolina 30 000 Lbs.

2020508                 08 :    189" LPG 26 000 Lbs.

2020509                 09 :    153" LPG 28 000 Lbs.

2020510                 10 :    189" LPG 28 000 Lbs.

2020511                 11 :    189" LPG 30 000 Lbs.

2020512                 12 :    207" LPG 30 000 Lbs.

2020513                 13 :    189" gasolina 26 000 Lbs. nac.

2020514                 14 :    153" gasolina 28 000 Lbs. nac.

2020515                 15 :    Cabina, gasolina 189" 28 000 Lbs. T/M

2020516                 16 :    Cabina, gasolina 189" 30 000 Lbs. T/M

2020517                 17 :    189" LPG 26 000 Lbs. nac.

2020518                 18 :    153" LPG 28 000 Lbs. nac.

2020519                 19 :    Cabina, LPG, 189" 28 000 Lbs. T/M

2020520                 20 :    Cabina, LPG, 189" 30 000 Lbs. T/M

2020521                 21 :    189" gasolina 30 000 Lbs. T/M 6 vel.

2020522                 22 :    189" LPG 30 000 Lbs. T/M 6 vel.

2020523                 23 :    189" LPG 28 000 Lbs. T/M 6 vel.

2020524                 24 :    Cabina, gasolina 189" 30 000 Lbs. T/A

**Modelo**   **06 :**    **M-450**

2020601    Versión    01 :    Chasís 158" diesel

2020602                 02 :    Chasís 178" diesel

2020603                 03 :    Chasís 178" Gasolina

**Modelo**   **07 :**    **F-800**

2020701    Versión    01 :    189" 175/190HP diesel 26 000 Lbs.

2020702                 02 :    153" 175/190HP diese 28 000 Lbs.

2020703                 03 :    189" 175/190HP diesel 28 000 Lbs.

2020704                 04 :    189" 175/190HP diesel 30 000 Lbs.

2020705                 05 :    207" 175/190HP diesel 30 000 Lbs.

2020706                 06 :    189"175/190HP diesel 26 000 Lbs.nac.

2020707                 07 :    Cabina, diesel 153" 30 000 Lbs. T/M

2020708                 08 :    Cabina, diesel 189" 28 000 Lbs. T/M

2020709                 09 :    Cabina, diesel 189" 30 000 Lbs. T/M

2020710                 10 :    207"175/190HP diesel 30 000 Lbs.nac.

**Modelo**   **08 :**    **LN 7000**

2020801    Versión    01 :    234" 190HP diesel 35 000 Lbs.

**Modelo**   **09 :**    **L 8000**

2020901    Versión    01 :    204" 210 HP diesel 35 000 Lbs.

2020902                 02 :    234" 210 HP diesel 35 000 Lbs.

**Modelo**   **10 :**    **LNT 8000**

2021001    Versión    01 :    222" 210 HP diesel 50 000 Lbs.

**Modelo**   **11 :**    **LT 8000**

2021101    Versión    01 :    222" 275 H.P. diesel 64 000 Lbs.

**Modelo**   **13 :**    **B 800**

2021301    Versión    01 :    237" 175 H.P. diesel 30 000 lbs.

2021302                 02 :    237" 190 H.P. diesel. 30 000 lbs.

**Modelo**   **14 :**    **F-450 2 puertas (nacional)**

2021401    Versión    01 :    XLT, V8, motor 7.5 lts.L EFI 4 vel., aut., tela

2021402                 02 :    XLT, V8, motor 7.5 lts. EFI, c/sobremarcha trabajo pesado, manual, tela

2021403                 03 :    XL, V8, motor 7.5 lts. EFI, 4 vel., aut., tela

2021404                 04 :    XL, V8, motor 7.5 lts. EFI 4 vel., c/sobremarcha trabajo pesado, manual, tela

2021405                 05 :    XL Chasís Cabina ó Super Duty, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M con sobre marcha 5 vel. tela

2021406                 06 :    XL Chasís Cabina ó Super Duty, V8, motor 7.3 lts., Turbo diesel, T/M con sobre marcha, 6 vel. tela

2021407                 07 :    XL Super Duty, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., con sobre marcha, tela, conversión gas LP

2021408                 08 :    XL, motor 7.3 lts., turbo diesel, T/M, 6 vel., tela

2021409                 09 :    XL, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, gas LP, 10 cil.

2021410                 10 :    XL, motor 6.0 lts., V8, turbo diesel, T/M, 6 vel., tela, 8 cil.

2021411                 11 :    XL, motor 6.4 lts., V8, diesel, T/M, 6 vel., tela, 8 cil.

2021412                 12 :    XL, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, 10 cil.

**Modelo**   **15 :**    **F-550 2 puertas (nacional)**

2021501    Versión    01 :    REG. CHAS. CAB. 4x2, ó XL Super Duty, motor 6.8 lts., EFI, V10, T/M 5 vel., con sobre marcha, tela

2021502                 02 :    XL Super Duty, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M 5 vel., con sobremarcha, tela, conversión gas LP

2021503                 03 :    XL Super Duty, 4x4, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M 5 vel., con sobremarcha, tela

2021504                 04 :    XL Super Duty, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/A, 4 vel., tela

2021505                 05 :    XL, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, gas LP, 10 cil.

2021506                 06 :    XL, motor 6.0 lts., V8, turbo diesel, T/M, 6 vel., tela, 8 cil.

2021507                 07 :    XL, motor 6.4 lts., V8, diesel, T/M, 6 vel., tela, 8 cil.

2021508                 08 :    XL, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, 10 cil.

**Modelo**   **16 :**    **F-750**

2021601    Versión    01 :    XL Super Duty 30,000 lbs., 194"

2021602                 02 :    XL Super Duty 33,000 lbs., 158"

2021603                 03 :    XL Super Duty 33,000 lbs., 194"

2021604                 04 :    XL Super Duty 33,000 lbs., 230"

**Modelo**   **17 :**    **F-350 2 puertas (importado)**

2021701    Versión    01 :    XL Plus, motor 5.4 lts., EFI, T/M ZF, tela, 8 cil.

2021702                 02 :    XL, motor 5.4 lts., T/M tremec, tela, 8 cil.

2021703                 03 :    XL, motor 5.4 lts., T/A, tela, 8 cil.

2021704                 04 :    XL Plus, motor 5.4 lts., T/M tremec, tela, 8 cil.

2021705                 05 :    XL Plus, motor 5.4 lts., T/A, tela, 8 cil.

2021706                 06 :    XL, motor 6.2 lts. V8, T/M, tela, 8 cil.

2021707                 07 :    XL, motor 6.2 lts. V8, T/A, tela, 8 cil.

2021708                 08 :    XL Plus, motor 6.2 lts. V8, T/M, tela, 8 cil.

2021709                 09 :    XL Plus, motor 6.2 lts. V8, T/A, tela, 8 cil.

**Modelo**   **18 :**    **F-450 2 puertas (importado)**

2021801    Versión    01 :    XL, motor 6.8 lts., T/M ZF o Tremec, tela, 10 cil.

2021802                 02 :    XL, motor 6.8 lts., T/A, tela, 10 cil.

2021803                 03 :    XL, motor 6.4 lts. diesel, T/M ZF, tela, 8 cil.

2021804                 04 :    XL, motor 6.4 lts. diesel, T/A, tela, 8 cil.

2021805                 05 :    XL, motor 6.7 lts. diesel V8, T/A, tela, 8 cil.

**Modelo**   **19 :**    **F-550 2 puertas (importado)**

2021901    Versión    01 :    XL, motor 6.8 lts., T/M ZF o Tremec, tela, 10 cil.

2021902                 02 :    XL, motor 6.8 lts., T/A, tela, 10 cil.

2021903                 03 :    XL, motor 6.4 lts. diesel, T/M ZF, tela, 8 cil.

2021904                 04 :    XL, motor 6.4 lts. diesel, T/A, tela, 8 cil.

2021905                 05 :    XL, motor 6.7 lts. diesel V8, T/A, tela, 8 cil.

**Modelo**   **20 :**    **Transit 2 puertas (importado)**

2022001    Versión    01 :    Chasis Cabina RWD, motor 2.2 lts. I4 diesel, T/M, tela

**Modelo**   **21 :**    **Transit Van 3 puertas (importado)**

2022101    Versión    01 :    Van LWB, motor 2.2 lts I4 diesel, T/M, 6 vel, tela, 4 cil.

**Modelo**   **22 :**    **Transit pasajeros 3 puertas (importado)**

2022201    Versión    01 :    BUS LWB, motor 2.2 lts I4 diesel, T/M, 6 vel, tela, 18 pasajeros, 4 cil.

**Modelo**   **90 :**    **F-600**

2029001    Versión    01 :    Camión

**Modelo**   **01 :**    **Grand Marquis (Mercury)**

3020101    Versión    01 :    GS Sedán 4 ptas. 8 cil.

3020102                 02 :    GS Colony Park Vagoneta 4 ptas

3020103                 03 :    LS Sedán 4 ptas.8 cil.

3020104                 04 :    LS Colony Park Vag.4 ptas.8 cil.

**Modelo**   **02 :**    **LTD Crown Victoria**

3020201    Versión    01 :    S Sedán 4 ptas. 8 cil.

3020202                 02 :    Sedán 4 ptas. 8 cil.

3020203                 03 :    Wagon 4 ptas. 8 cil.

3020204                 04 :    LX Sedán 4 ptas. 8 cil.

3020205                 05 :    LX Wagon 4 ptas. 8 cil.

3020206                 06 :    Country Squire Wag. 4 ptas.

3020207                 07 :    Country Squire LX Wag. 4 ptas.

3020208                 08 :    Commercial Sedán 4 ptas. 8 cil

**Modelo**   **03 :**    **Bronco**

3020301    Versión    01 :    Wagon 4 WD 8 cil.

3020302                 02 :    Eddie Bauer Wagon 4WD 8 cil.

3020303                 03 :    Silver ANNV Wag.4WD 8 y 6cil. 4.9

3020304                 04 :    Custom Wagon 4WD 2 ptas. 8 cil

3020305                 05 :    XLT Wagon 4WD 2 ptas. 8 cil.

3020306                 06 :    XL Wagon 4WD 2 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **04 :**    **Mustang**

3020401    Versión    01 :    LX Sedán 2 ptas. 4 cil.

3020402                 02 :    LX Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3020403                 03 :    LX Convertible 2 ptas. 4 cil.

3020404                 04 :    LX 5.0 L Sedán 2 ptas. 8 cil.

3020405                 05 :    LX 5.0 L Hatchback 2 ptas. 8 cil.

3020406                 06 :    LX 5.0 L Conv. 2 ptas. 8 cil.

3020407                 07 :    GT Hatchback 2 ptas. 8 cil.

3020408                 08 :    GT Convertible 2 ptas. 8 cil.

3020409                 09 :    Cobra Hatchback 2 ptas. 8 cil.

3020410                 10 :    Coupé 2 ptas. 6 cil.

3020411                 11 :    Convertible 2 ptas. 6 cil.

3020412                 12 :    GT Coupé 2 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **05 :**    **Capri (Mercury)**

3020501    Versión    01 :    Convertible 2 ptas. 4 cil.

3020502                 02 :    XR 2 Conv. Turbo 2 ptas. 4 cil.

3020503                 03 :    XR 2 Convertible 2 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **06 :**    **Sable (Mercury)**

3020601    Versión    01 :    GS Sedán 4 ptas. 6 cil.

3020602                 02 :    GS Wagon 4 ptas. 6 cil.

3020603                 03 :    LS Sedán 4 ptas. 6 cil.

3020604                 04 :    LS Wagon 4 ptas. 6 cil.

3020605                 05 :    LS Station Wagon 5 ptas., aut., 6 cil.

**Modelo**   **07 :**    **Taurus**

3020701    Versión    01 :    L Sedán 4 ptas. 6 cil.

3020702                 02 :    L Wagon 4 ptas. 6 cil.

3020703                 03 :    GL Sedán 4 ptas. 6 cil.

3020704                 04 :    GL Wagon 4 ptas. 6 cil.

3020705                 05 :    LX Sedán 4 ptas. 6 cil.

3020706                 06 :    LX Wagon 4 ptas. 6 cil.

3020707                 07 :    SHO Sedán 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **08 :**    **Tracer (Mercury)**

3020801    Versión    01 :    Notchback 4 ptas. 4 cil.

3020802                 02 :    Wagon 4 ptas. 4 cil.

3020803                 03 :    LTS Notchback 4 ptas. 4 cil.

3020804                 04 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **09 :**    **Ranger**

3020901    Versión    01 :    1/2 S Pick-Up 6' 4 cil.

3020902                 02 :    1/2 S Pick-Up 6' 4 cil.

3020903                 03 :    1/2 Sport PU 7' 4 cil.

3020904                 04 :    1/2 Custom PU 6' 4 cil.

3020905                 05 :    1/2 Custom PU 7' 4 cil.

3020906                 06 :    1/2 Super Cab 6' 4 cil.

3020907                 07 :    F-150 4WD 6 cil.

3020908                 08 :    1/2 XL Pick-Up

3020909                 09 :    1/2 Splash Pick-Up

3020910                 10 :    1/2 XL Super Cab.

3020911                 11 :    1/2 Splash Super Cab.

3020912                 12 :    4x2 XL Super Cab. 6 cil. estándar

3020913                 13 :    R101 4x2, XLT Trim, 6 cil. aut.

3020914                 14 :    XL 4x2, cabina regular, 6 cil., aut.

3020915                 15 :    4x2 Sport Trim, Super Cab, 6 cil., 2 ptas., aut.

3020916                 16 :    XLT 4x2, Regular Cab., 4 cil., 2 ptas., aut.

**Modelo**   **10 :**    **Full Size Pick up**

3021001    Versión    01 :    F-150 1/2 S PU 6 3/4 6 cil.

3021002                 02 :    F-150 1/2 S PU 8' 6 cil.

3021003                 03 :    F-150 1/2 Pick-Up 6 3/4 8 cil.

3021004                 04 :    F-150 1/2 Pick-Up 8' 8 cil.

3021005                 05 :    F-250 3/4 Pick-Up 8' 8 cil.

3021006                 06 :    F-150 1/2 Lightning 8 cil.

3021007                 07 :    F-350 1 Pick-Up DR 8' 8 cil.

**Modelo**   **11 :**    **Super Cab**

3021101    Versión    01 :    F-150 1/2 S PU 6 3/4 8 cil.

3021102                 02 :    F-150 1/2 S PU 6 3/4 8 cil.4x4

3021103                 03 :    F-150 1/2 Pick-Up 6 3/4 8 cil.

3021104                 04 :    F-150 1/2 Pick-Up 8' 8 cil.

3021105                 05 :    F-250 3/4 Pick-Up 8' 8 cil.

3021106                 06 :    F-350 1 Pick-Up DR 8' 8 cil.

3021107                 07 :    F-150 1/2 S Pick-Up 6' 6 cil.

3021108                 08 :    F-150 1/2 S Pick-Up 8' 6 cil.

3021109                 09 :    F-150 Caja Larga XLT 8 cil.

3021110                 10 :    F-150 Caja Corta XLT 8 cil.

3021111                 11 :    F-150 Caja Corta Lariat 8 cil.

3021113                 13 :    F-150 XL C/Corta Flareside 4x2, aut. 8 cil.

3021114                 14 :    F-150 XLT C/Corta Lariat 4x2, 3 ptas. aut. 8 cil.

3021115                 15 :    F-150 XLT C/Corta 4x4 2 ptas. 8 cil.

3021116                 16 :    F-150 XLT C/Corta Flareside 4x2, 3 ptas. aut. 8 cil.

3021117                 17 :    F-150 XL, Styleside, Super Cab. 4x2, estándar 6 cil.

3021118                 18 :    F-152 XL, C/Larga Styleside, Super Cab. 4x2, aut., 8 cil

3021119                 19 :    F-150 XLT, Styleside, Super Cab. 4x2, 8 cil.

3021120                 20 :    F-152 Styleside Super Cab. 4x4 8 cil.

3021121                 21 :    F-150 XLT Styleside Super Cab. 4x4 8 cil.

3021122                 22 :    F-152 XLT Flareside Super Cab. 4x4 8 cil.

3021123                 23 :    F-150 XLT Flareside Super Cab. 4x4 aut., 8 cil.

3021124                 24 :    F-250 XLT 4x4 Super Cab., aut., 10 cil.

**Modelo**   **12 :**    **Explorer**

3021201    Versión    01 :    XL Utility 2 ptas. 4WD 6 cil.

3021202                 02 :    XL Utility 4 ptas. 4WD 6 cil.

3021203                 03 :    Sport Utility 2 ptas.4WD 6 cil.

3021204                 04 :    XLT Utility 4 ptas. 4WD 6 cil.

3021205                 05 :    Eddie Bauer Util. 2 ptas. 4WD 6 cil.

3021206                 06 :    Eddie Bauer Util. 4 ptas. 4WD 6 cil.

3021207                 07 :    Limited Util 4 ptas. 6 cil.

3021208                 08 :    XL Utility 2 ptas. 2WD 6 cil.

3021209                 09 :    XL Utility 4 ptas. 2WD 6 cil.

3021210                 10 :    XL Utility 2WD 4 ptas.

3021211                 11 :    Eddie Bauer 2WD 2 ptas.

3021212                 12 :    Eddie Bauer 2WD 4 ptas.

3021213                 13 :    Limited Utility 2WD 4 ptas.

3021214                 14 :    XLT 4x2, 2WD, 8 cil. 4 ptas., aut.

3021215                 15 :    4x4 6 cil. 4 ptas.

3021216                 16 :    Sport Trac. con caja tipo Pick Up 4x2, 4 ptas., 6 cil., trans. aut., asientos deportivos de piel eléctricos.

3021217                 17 :    Sport Trac. con caja tipo Pick Up 4x4, 4 ptas., 6 cil., trans. aut., asientos deportivos de piel eléctricos.

3021218                 18 :    Sport Trac. con caja tipo Pick Up 4x4, 4 ptas., 6 cil., trans. aut., asientos de tela

3021219                 19 :    Sport Trac. XLT Premium, con caja tipo Pick Up 4x2, 4 ptas., 6 cil., trans. aut., asientos

de tela

3021220                 20 :    Sport Trac, tipo Pick Up Limited 4x4, 4 ptas., 8 cil., trans. aut.

**Modelo**   **13 :**    **Aerostar**

3021301    Versión    01 :    Cargo Van 6 cil.

3021302                 02 :    Extended Cargo Van 6 cil.

3021303                 03 :    Window Van 6 cil.

3021304                 04 :    Ext. Window Van 6 cil.

3021305                 05 :    XL Wagon 5 pasajeros 6 cil.

3021306                 06 :    XL Extended Wagon 5 pas. 6 cil.

3021307                 07 :    XLT Wagon 5 pasajeros 6 cil.

3021308                 08 :    XLT Extended Wagon 5 pas. 6 cil.

3021309                 09 :    Eddie Bauer Wagon 5 pas. 6 cil.

3021310                 10 :    Eddie Bauer Ext.W 5 pas. 6 cil.

3021311                 11 :    XL Plus Wagon 5 pas. 6 cil.

3021312                 12 :    XL Plus Ext. Wagon 5 pas. 6 cil.

**Modelo**   **14 :**    **Club Wagon**

3021401    Versión    01 :    E-150 1/2 XL Wagon 5 pas. 8 cil.

3021402                 02 :    E-250 3/4 XL Wagon 5 pas. 8 cil.

3021403                 03 :    E-350 1 XL Super Wgn. 5 pas. 8cil.

3021404                 04 :    Custom Wagon 5 pas. 8 cil.

3021405                 05 :    Custom Super Wagon 5 pas. 8 cil

3021406                 06 :    XLT Wagon 5 pas. 8 cil.

3021407                 07 :    XLT Super Wagon 5 pas. 8 cil.

3021408                 08 :    Chateau Wagon 5 pas. 8 cil.

3021409                 09 :    XL Wagon

3021410                 10 :    XL Super Wagon

3021411                 11 :    E150 XL Wagon, 8 pasajeros 6 cil. aut.

3021412                 12 :    E150 XLT Wagon 8 pasajeros 8 cil., aut.

3021413                 13 :    E150 XLT Super Duty Extendida Wagon 10 cil., 15 pasajeros, 5 ptas., aut.

**Modelo**   **15 :**    **Van Econoline**

3021501    Versión    01 :    E-150 1/2 Van

3021502                 02 :    E-250 3/4 Van

3021503                 03 :    E-350 1 Van

3021504                 04 :    Super Van 8 cil.

3021505                 05 :    E-350 Cutaway Van 8 cil.

3021506                 06 :    E-351 Super Cargo Van 8 cil.

3021507                 07 :    E-150 Cargo Van, 6 cil., aut.

3021508                 08 :    E-150 Cargo Van, 6 cil., aut., ½ ton.

3021509                 09 :    E-253 Super Cargo Van, ¾ ton., trans. automática, puerta lateral y trasera

3021511                 11 :    E-250 Van 8 cil., automática

3021512                 12 :    E-150 Van, 8 cil., aut., 3 ptas.

**Modelo**   **16 :**    **Escort**

3021601    Versión    01 :    Pony Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3021602                 02 :    LX Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3021603                 03 :    LX Hatchback 4 ptas. 4 cil.

3021604                 04 :    LX Wagon 4 ptas. 4 cil.

3021605                 05 :    GT Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3021606                 06 :    Hatchback 3 ptas. 4 cil.

3021607                 07 :    LX Sedán 4 ptas. 4 cil.

3021608                 08 :    LX Hatchback 3 ptas. 4 cil.

3021609                 09 :    LX Hatchback 5 ptas. 4 cil.

3021610                 10 :    GT Hatchback 3 ptas. 4 cil.

3021611                 11 :    LXE Sedán 4 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **17 :**    **Probe**

3021701    Versión    01 :    GL Hatchback 2 ptas. 4 cil.

3021702                 02 :    LX Hatchback 2 ptas. 6 cil.

3021703                 03 :    GT Hatchback turbo 2 ptas.4 cil.

3021704                 04 :    Hatchback 3 ptas. 4 cil.

3021705                 05 :    GT Hatchback 3 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **18 :**    **Lincoln**

3021801    Versión    01 :    Town Car Sedán V8 4 ptas.

3021802                 02 :    Mark VII Coupé V8 2 ptas.

3021803                 03 :    Continental Sedán V8 4 ptas.

3021804                 04 :    Continental 4 ptas. 6 cil.

3021805                 05 :    Mark VIII 2 ptas. 8 cil.

3021806                 06 :    Navigator 4 ptas. 8 cil.

3021808                 08 :    MKZ AWD 4x4, 6 cil., aut., 4 ptas.

3021809                 09 :    Navigator 4x2, aut., 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **19 :**    **Thunderbird**

3021901    Versión    01 :    SC 2 ptas. 6 cil.

3021902                 02 :    LX 2 ptas. 6 cil.

3021903                 03 :    Super Coupé 6 cil.

3021904                 04 :    LS 2 ptas., aut., 8 cil.

**Modelo**   **20 :**    **Villager (Mercury)**

3022001    Versión    01 :    Vagoneta automática 6 cil.

3022002                 02 :    GS Van 5 pasajeros.

3022003                 03 :    GS Wagon 5 pasajeros

3022004                 04 :    LS Wagon 5 pasajeros

3022005                 05 :    Náutica Wagon 5 pasajeros

**Modelo**   **21 :**    **Aspire**

3022101    Versión    01 :    Hatchback 3 ptas. 4 cil.

3022102                 02 :    Hatchback 5 ptas. 4 cil.

3022103                 03 :    SE Hatchback 3 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **22 :**    **Windstar**

3022201    Versión    01 :    GL Wagon aut.3 ptas.7 pas. 6 cil.

3022202                 02 :    LX Wagon Lujo aut. 3 ptas. 7 pas. 6 cil.

**Modelo**   **23 :**    **Jaguar**

3022301    Versión    01 :    XJ6 Sedán 4 ptas. aut. 6 cil.

3022302                 02 :    XJ6 Vanden Plas Sed. 4 ptas. aut. 6 cil.

3022303                 03 :    XJ-S Coupé automático 2 ptas. 6 cil.

3022304                 04 :    XJ-S Convertible aut. 2 ptas. 6 cil.

3022305                 05 :    XJ-S Coupé automático 2 ptas. V12

3022306                 06 :    XJ-S Convertible aut. 2 ptas. V12

3022307                 07 :    XJ12 Sedán automático 4 ptas. V12

**Modelo**   **24 :**    **Contour**

3022401    Versión    01 :    GL Sedán 4 ptas. aut. 4 cil.

**Modelo**   **25 :**    **Mazda**

3022501    Versión    01 :    MX-6 LS Coupé 2 ptas. 6 cil.

3022502                 02 :    Millenia S Sed.4 ptas. S. equip. 6 cil.

**Modelo**   **26 :**    **F - 450**

3022601    Versión    01 :    Camión 460 pc, gasolina eje 2250 Kg., Super Duty 5 vel. 8 cil.

3022602                 02 :    XL Chasís Cabina 4x2, aut., 10 cil.

3022603                 03 :    XLT 4x2, doble cabina, motor V8, 4 ptas., aut.

3022604                 04 :    Lariat 4x4, doble cabina, motor V8, 4 ptas., aut., diesel, Super Duty

3022605                 05 :    Chasis Cabina, Super Duty, 4x4, 8 cil., aut., diesel, 2 ptas.

3022606                 06 :    Chasis Super Cab 4x2, 10 cil.

**Modelo**   **27 :**    **Crew Cab**

3022701    Versión    01 :    F-350 Pick Up V8 aut. 4 ptas. 4x4 Doble Cab. Doble tanque de gas.

3022702                 02 :    F-150 Pick Up 8 cil., aut., 4 ptas., 4x4 Doble Cabina

3022703                 03 :    F-150 Pick Up XLT, 8 cil., aut., 4 ptas., 4x2 Doble Cabina

3022704                 04 :    F-150 Pick Up 4x4 Lariat, 4 ptas., 8 cil., aut., Doble Cabina

3022705                 05 :    F-350 Pick Up 4x4 8 cil., turbo diesel, aut.

3022706                 06 :    F-350 4x2, 8 cil., turbo diesel, aut.

3022707                 07 :    F-150 Pick Up Harley-Davidson 4x2, 4 ptas., Flareside motor V8, aut.

3022708                 08 :    F-150 Pick Up 4x4, FX4, motor V8, 4 ptas., aut.

**Modelo**   **28 :**    **Pick Up F - 150**

3022801    Versión    01 :    Eddie Bauer, 4x4 aut., motor V8.

3022802                 02 :    Styleside cabina regular XLT C/corta 4x2 aut. 8 cil.

3022803                 03 :    Flareside cabina regular XLT C/corta 4x2 aut. 8 cil.

3022804                 04 :    Flareside cabina regular Lariat 4x4 8 cil.

3022805                 05 :    4x2 XLT, SVT Lightning, 2 ptas., aut., 8 cil., cabina reg., asientos de piel

3022806                 06 :    XL Cabina y media, caja larga, 2 ptas., 8 cil., aut.

3022807                 07 :    XL 4x2, Styleside cab. regular, 8 cil., aut.

3022808                 08 :    Cabina regular 4x2 Styleside, 2 ptas., 6 cil., aut.

3022809                 09 :    Crew Cab Raptor 4x4, 4 ptas., aut., motor V8

**Modelo**   **29 :**    **Expedition**

3022901    Versión    01 :    Eddie Bauer 4x4 4 ptas. 5 pas., 8 cil.

3022902                 02 :    Eddie Bauer 4x2 4 ptas. 8 pas., 8 cil.

3022903                 03 :    XLT 4x2 4 ptas., 8 pas., 8 cil.

3022904                 04 :    XLT 4x4 4 ptas., aut., 8 cil.

3022905                 05 :    Eddie Bauer 4x4 4 ptas., 8 cil., 8 pas.

3022906                 06 :    Limited 4x4, 4 ptas., 8 cil., aut.

**Modelo**   **30 :**    **E450**

3023001    Versión    01 :    Super Duty C/cerrada 2 ptas., 16 pies, cap. 4.5 ton. aut., a/a 8 cil.

**Modelo**   **31 :**    **Aston Martin**

3023101    Versión    01 :    Coupé 2 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **32 :**    **Cougar (Mercury)**

3023201    Versión    01 :    XR7, 2 ptas. T/A 8 cil.

3023202                 02 :    XR7, Coupé 2 ptas., 8 cil.

3023203                 03 :    Sedán deportivo 6 cil.

**Model o**   **33 :**    **Excursion**

3023301    Versión    01 :    XLT, 4x2, 4 ptas., aut., 8 cil.

3023302                 02 :    XLT, 4x2, 4 ptas., aut., 10 cil.

3023303                 03 :    XLT, 4x4, 4 ptas., aut., 10 cil.

3023304                 04 :    Limited 4x2, 4 ptas., aut., 10 cil., tapicería de piel

3023305                 05 :    Limited 4x4, 4 ptas., aut., 10 cil.

**Modelo**   **34 :**    **Mountaineer (Mercury)**

3023401    Versión    01 :    4x2, 4 ptas., aut., 8 cil., tapicería de piel

**Modelo**   **35 :**    **Focus**

3023501    Versión    01 :    Wagon SE, 4 ptas., aut., 4 cil.

**Modelo**   **36 :**    **Escape**

3023601    Versión    01 :    XLT, 4x2, motor V6, aut., 4 ptas.

3023602                 02 :    4WD, 4x2, Hibrido, 4 cil., aut., 4 ptas.

**Modelo**   **50 :**    **F - 350**

3025001    Versión    01 :    Chasís Cabina, 8 cil.

3025002                 02 :    Super Cab., Lariat, Super Duty, 4x4, estándar, 10 cil.

3025003                 03 :    Chasís Cabina 4x2, motor V10, aut.

3025004                 04 :    XL 4x2, Chasis Cabina, motor V8, aut.

3025005                 05 :    Crew Cab 4x2, Lariat, Super Duty, aut., motor V-10, 4 ptas.

3025006                 06 :    4x4, aut., motor V8, diesel

**Modelo**   **51 :**    **Pick - Up F - 250**

3025101    Versión    01 :    Lariat 4x4, doble cabina, 4 ptas., 6.8 lts., 10 cil.

3025102                 02 :    XL Cabina y media, caja larga, 2 ptas., 8 cil., aut.

3025103                 03 :    XL 4x2, Styleside, 2 ptas., 8 cil., caja corta, aut.

3025104                 04 :    XL 4x2, Styleside, 2 ptas., caja larga, aut.

**Modelo**   **52 :**    **F - 550**

3025201    Versión    01 :    Chasís Cabina XL, 4x2, 8 cil., aut., 2 ptas., diesel

3025202                 02 :    Chasis Cabina 4x4, 8 cil., aut., 2 ptas., diesel

3025203                 03 :    Motor 6.8 lts., 10 cil., aut., gasolina

**Modelo**   **53 :**    **E - 450**

3025301    Versión    01 :    Cutaway Van Shuttle, 8 cil., aut., diesel, 3 ptas.

**Modelo**   **54 :**    **Lcf Truck Low Cab 550**

3025401    Versión    01 :    Chasis de 22 pies y caja cerrada, 6 cil., 2 ptas., aut., diesel.

**Modelo**    **55 :**    **Fusion**

3025501    Versión    01 :    SE, 6 cil., aut., 4 ptas.

**Modelo**    **56 :**    **Ford**

3025601    Versión    01 :    F579 Vehículo Especial de Respuesta Policiaca

**Modelo**    **57 :**    **Transit**

3025701    Versión    01 :    Cargo Van Connect XL, motor 2.0 lts., 4 cil., aut.

3025702                 02 :    250 Cargo Van, 6 cil., aut.

**Clave**       **Empresa**  **03 :**    **General Motors de México, S.de R. L. de C.V.**

**Modelo**   **01 :**    **Cavalier 2 puertas**

0030101    Versión    01 :    Paq. "A" Austero A/Acond.

0030102                 02 :    Paq. "B" aut. S/Equip. Elec.

0030103                 03 :    Paq. "A" Austero

0030104                 04 :    Paq. "L" aut. C/Equip. Elec.

0030105                 05 :    Paq. "I" Deportivo A/Acond.

0030106                 06 :    Paq. "J" Z24 Std.

0030107                 07 :    Paq. "L" Dept.Tr. aut. A/Acond.

0030108                 08 :    Paq. "K" Z24 autom.

0030109                 09 :    Tr. aut. Austero

0030110                 10 :    Paq. "E" Tr. aut. a/a Austero

0030111                 11 :    Paq. "B" Tr. estándar Austero a/a

0030112                 12 :    LS automático

0030113                 13 :    Paq. "L" Austero

0030114                 14 :    Paq. "A" Austero, estándar, s/aire, motor ecotec 2.2 lts.

0030115                 15 :    Paq. "B" Básico, estándar, c/aire, motor ecotec 2.2 lts.

0030116                 16 :    Paq. "E" Básico, aut., c/aire, motor ecotec 2.2 lts.

0030117                 17 :    Paq. "A" Básico, aut., c/aire

0030118                 18 :    Paq. "B" Básico

0030119                 19 :    Paq. "M" Básico, estándar, c/aire

**Modelo**   **02 :**    **Cavalier 4 puertas**

0030201    Versión    01 :    Paq. "A" Austero A/Acond.

0030202                 02 :    Paq. "B" aut. S/Equip. Elec.

0030203                 03 :    Paq. "A" Austero

0030204                 04 :    Paq. "L" Tr. aut.A/Acond.

0030205                 05 :    Tr. aut. Austero

0030206                 06 :    Paq. "E" Tr. aut. a/a Austero

0030207                 07 :    Paq."B" Tr. estándar Austero a/a

0030208                 08 :    LS automático

0030209                 09 :    Paq. "P" Paquete Patrulla aut.

0030210                 10 :    Paq. "S" estándar

0030211                 11 :    Paq. "A" Z-24 aut.

0030212                 12 :    Paq. "B" Z-24 estándar

0030213                 13 :    Paq. "A" aut.

0030214                 14 :    Paq. "B" estándar

0030215                 15 :    Paq. "T" gas natural aut. (importado)

0030216                 16 :    Paq. "A" Austero, estándar, s/aire, motor ecotec 2.2 lts.

0030217                 17 :    Paq. "B" Básico, estándar, c/aire, motor ecotec 2.2 lts.

0030218                 18 :    Paq. "E" Básico, aut., c/aire, motor ecotec 2.2 lts.

0030219                 19 :    Paq. "A" Básico, aut., c/aire

0030220                 20 :    Paq. "B" Básico

0030221                 21 :    Paq. "M" Básico, estándar, c/aire

0030222                 22 :    Paq. "P" Policia

**Modelo**   **03 :**    **Cutlass 2 puertas**

0030301    Versión    01 :    Paq. "B" Tr. aut. A/Acond.

0030302                 02 :    Paq. "H" Tr aut.A/Acond.Eq.

0030303                 03 :    Paq. "J" Eurosport Std.

0030304                 04 :    Paq. "K" Eurosport autom.

0030305                 05 :    Paq. "S" Dept. Tr. aut. A/Ac.

**Modelo**   **04 :**    **Cutlass 4 puertas**

0030401    Versión    01 :    Paq. "B" Tr. aut. A/Acond.

0030402                 02 :    Paq. "H" Tr. aut. A/Acond.Eq.

0030403                 03 :    Paq. "J" Eurosport Std.

0030404                 04 :    Paq. "K" Eurosport aut.

0030405                 05 :    Paq. "S" Tr. aut. A/Acond.

0030406                 06 :    Paq. "S" Paq. policía

**Modelo**   **05 :**    **Century 4 puertas**

0030501    Versión    01 :    Paq. "A" Tr. aut. A/Acond.

0030502                 02 :    Paq. "B" Tr. aut. A/A Ves/piel

**Modelo**   **06 :**    **Suburban**

0030601    Versión    01 :    Paq. "E" A/Acond. Del/Tras.

0030602                 02 :    Paq. "N" A/A Del/Tras. T/A

0030603                 03 :    Paq. "M" A/A Lujo, piel T/A

0030604                 04 :    Paq. "B" T/A

0030605                 05 :    Paq. "M" GMT 800, aut. vest/piel (nacional)

0030606                 06 :    Paq. "N" GMT 800, aut. vest/tela (nacional)

0030607                 07 :    Paq. "N" aut., motor 5.3 lts., 4 ptas., vest/tela (nacional)

0030608                 08 :    Paq. "M" aut., motor 5.3 lts., 4 ptas., vest/piel, quemacocos (nacional)

0030609                 09 :    Paq. "D" aut., motor 5.3 lts., 4 ptas., vest/piel, DVD (nacional)

0030610                 10 :    Paq. "A" Básica, aut., c/aire, tela (nacional)

0030611                 11 :    Paq. "B" aut., c/aire, piel, DVD (nacional)

0030612                 12 :    Paq. "C" aut., c/aire, piel, quemacocos, DVD (nacional)

0030613                 13 :    Paq. "D" 4x4, aut., c/aire, piel, quemacocos, DVD (nacional)

0030614                 14 :    Paq. "E" Básica, aut., c/aire, tela, Stabilitrak (nacional)

0030615                 15 :    Paq. "F" aut., c/aire, piel, DVD, Stabilitrak (nacional)

0030616                 16 :    Paq. "G" aut., c/aire, piel, quemacocos, DVD, Stabilitrak (nacional)

0030617                 17 :    Paq. "B" 4x4, aut., motor 8.1 lts. (nacional)

0030618                 18 :    Paq. "C" aut., c/aire, piel, DVD (nacional)

0030619                 19 :    Paq. "A" Básica, aut., c/aire, tela, motor 5.3 lts., 320 HP (nacional)

0030620                 20 :    Paq. "D" 4x4, aut., c/aire, piel, DVD (nacional)

0030621                 21 :    Paq. "B" segunda fila de banca, aut., c/aire, piel, DVD (nacional)

0030622                 22 :    Paq. "Z" Z71 4x4, aut., a/c dual, piel, quemacocos, DVD, Stabilitrak (nacional)

0030623                 23 :    Paq. "E" 4x4, aut., a/c, AM/FM/CD/MP3, motor 5.3 lts., 8 cil., piel, quemacocos, DVD (nacional)

0030624                 24 :    Paq. "F" 4x4, aut., a/c, AM/FM/CD/MP3, motor 6.0 lts., 8 cil., piel, DVD (nacional)

0030625                 25 :    Paq. "G" 4x4, aut., a/c, AM/FM/CD/MP3, motor 6.0 lts., 8 cil., piel, DVD (nacional)

**Modelo**   **07 :**    **Blazer**

0030701    Versión    01 :    Paq. "D" Austero

0030702                 02 :    Paq. "P" A/Acond. Paq. Lujo

0030703                 03 :    Paq. "N" A/Acond.T/aut. Paq.

0030704                 04 :    Paq "T" Import. T/aut. Típica

0030705                 05 :    Paq "L" Import. T/aut. Lujo

0030706                 06 :    Paq."D" Import. T/aut.

0030707                 07 :    Paq." S"Importado, T/aut., con quemacocos

**Modelo**   **08 :**    **Silhouette**

0030801    Versión    01 :    Equipada

0030802                 02 :    Tr. aut.A/A, Vest/Piel

**Modelo**   **09 :**    **Cadillac (importado)**

0030901    Versión    01 :    Sedán Deville

0030902                 02 :    Sedán Touring

0030903                 03 :    Sedán Seville

0030904                 04 :    Eldorado

0030905                 05 :    Concours

0030906                 06 :    Catera, aut.

0030907                 07 :    Seville Paq. "C/D" aut. a/a

0030908                 08 :    Seville Paq. "D" c/quemacocos, aut. a/a

0030909                 09 :    Catera Paq. "B" c/quemacocos, aut. a/a

0030910                 10 :    Seville Paq. "B" c/quemacocos, aut.

0030911                 11 :    Deville Paq. "B" c/quemacocos, aut. a/a, vest/piel

0030912                 12 :    Escalade AWD, Paq. "A" aut., tracción en las cuatro ruedas, motor 6.0 lts., V8, asientos piel

0030913                 13 :    Escalade AWD, Paq. "B" aut., tracción en las cuatro ruedas, motor 6.0 lts., V8, asientos piel, quemacocos

0030914                 14 :    CTS Paq. "M" manual, motor L6, piel

0030915                 15 :    CTS Paq. "A" aut., motor L6, piel

0030916                 16 :    CTS Paq. "Q/B" aut., motor L6, piel, quemacocos

0030917                 17 :    CTS Sport Paq. "S/C" aut., motor L6, piel, quemacocos

0030918                 18 :    Deville Basic Paq. "N" aut., cd, piel

0030919                 19 :    Escalade 2WD Paq. "C" aut., doble tracción, motor 5.3 lts., V8, piel

0030920                 20 :    Escalade 2WD Paq. "D" aut., doble tracción, motor 5.3 lts., V8, piel, quemacocos

0030921                 21 :    Deville DHS, Paq. "H" aut., equipado/night vision

0030922                 22 :    XLR Paq. "B" Coupé, aut., motor V8, sport, convertible

0030923                 23 :    SRX Paq. "A" FWD, aut., motor V6, piel, quemacocos

0030924                 24 :    SRX Paq. "B" AWD, aut., motor V6, piel, ultraview

0030925                 25 :    SRX Paq. "C/D" AWD, aut., motor V8, piel, ultraview

0030926                 26 :    Escalade Paq. "A/B" AWD, aut., motor V8, piel, quemacocos, DVD

0030927                 27 :    Deville DTS, Paq. "T", aut., equipado, 8 cil., quemacocos

0030928                 28 :    STS, Paq. "E", aut., lujo, 8 cil., quemacocos

0030929                 29 :    STS, Paq. "B", aut., equipado, quemacocos, V6

0030930                 30 :    STS, Paq. "F", aut., deportivo de lujo, quemacocos, V6

0030931                 31 :    Escalade 2WD, Paq. "A", aut., equipado, DVD, V8, 375 HP

0030932                 32 :    Escalade AWD, Paq. "B", aut., equipado, DVD, V8, 400 HP, quemacocos

0030933                 33 :    Escalade ESV, Paq. "A/C" AWD, aut., V8, piel, quemacocos

0030934                 34 :    Escalade ESV, Paq. "B" AWD, aut., equipado, DVD, V8, piel, quemacocos.

0030935                 35 :    STS, Paq. "F/E" aut., radio AM/FM, 6 CD, rines de aluminio pulido 18", V8, 320 HP, piel, quemacocos

0030936                 36 :    BLS, Paq. "J" aut., radio AM/FM, CD, rines de aluminio pulido 16", V4, tela

0030937                 37 :    BLS, Paq. "K" aut., radio AM/FM, 6 CD, rines de aluminio pulido 17", V4, piel

0030938                 38 :    CTS, Paq. "A" aut., a/a, e/e, motor 3.6 lts., 6 cil., 255 HP, piel, quemacocos

0030939                 39 :    CTS, Paq. "B" aut., a/a, e/e, motor 3.6 lts., 6 cil., 300 HP, piel, quemacocos

0030940                 40 :    Escalade, Paq. "C" AWD aut., equipado, V8, 403 HP, piel, quemacocos, asientos de banca

0030941                 41 :    Escalade ESV, Paq. "C/ESV" AWD aut., equipado, V8, 403 HP, piel, quemacocos, asientos de banca

0030942                 42 :    Escalade, Paq. "P/Platinum" AWD aut., equipado, V8, 403 HP, piel, quemacocos, asientos cubo

0030943                 43 :    Escalade ESV, Paq. "P/Platinum" AWD aut., equipado, V8, 403 HP, piel, quemacocos, asientos cubo

0030944                 44 :    CTS, Paq. "A" aut., c/aire, e/e, motor 3.0 lts., 6 cil., 260 HP, piel, quemacocos

0030945                 45 :    CTS-V, Paq. "S" aut., A/C Dual, e/e, CD/MP3/USB/40GB, motor 6.2 lts., 8 cil., 556 HP, piel, quemacocos

0030946                 46 :    CTS, Paq. "C/Premium" aut., c/aire, e/e, motor 3.6 lts., 6 cil., 304 HP, piel, quemacocos, 2 ptas.

0030947                 47 :    CTS-V Coupé, Paq. "T" aut., A/C Dual, e/e, CD/MP3/USB/40GB, motor 6.2 lts., 8 cil., 556 HP, piel, quemacocos

0030948                 48 :    Escalade SUV, Paq. "S/Special Edition" aut., equipado, V8, 6.2 lts., 400 HP, piel, quemacocos, asientos cubo, escape dual

0030949                 49 :    Escalade ESV, Paq. "S/Special Edition" aut., equipado, V8, 6.2 lts., 400 HP, piel, quemacocos, asientos cubo, escape dual

0030950                 50 :    CTS-V Sedán, Paq. "SF/V Luxury" aut., A/C Dual, e/e, CD/MP3/USB/NAV/40GB/DVD, motor 6.2 lts., V8, 556 HP, piel, quemacocos

0030951                 51 :    CTS-V Sedán Special, Paq. "SG/V Premium Black Diamond" aut., A/C Dual, e/e, CD/MP3/USB/NAV/40GB/DVD, motor 6.2 lts., V8, 556 HP, piel, quemacocos

0030952                 52 :    CTS-V Coupé, Paq. "SH/V Luxury" aut., A/C Dual, e/e, CD/MP3/USB/NAV/40GB/DVD, motor 6.2 lts., V8, 556 HP, piel, quemacocos

0030953                 53 :    CTS-V Coupé Special, Paq. "SJ/V Premium Black Diamond" aut., A/C Dual, e/e, CD/MP3/USB/NAV/40GB/DVD, motor 6.2 lts., V8, 556 HP, piel, quemacocos

0030954                 54 :    CTS Sport "1SA/Luxury" aut., 6 vel., motor 3.0 lts., V6, 270 HP,piel, quemacocos

0030955                 55 :    CTS Sport "1SB/Premium" aut., 6 vel., motor 3.6 lts., V6, 304 HP,piel, quemacocos

0030956                 56 :    Escalade SUV Híbrida, Paq. "1SH" aut., 6.0 lts., 8 cil., 403 HP, piel, quemacocos, escape dual

0030957                 57 :    CTS Paq. "1SD" aut., 6 vel., motor 3.6 lts., V6, 318 HP,piel, quemacocos

0030958                 58 :    ATS Paq. "1SC/1SD/Premium/Premium Sport" aut., 6 vel., motor 2.0 lts., Turbo, 264 HP, piel, quemacocos

0030959                 59 :    ATS Paq. "1SA" aut., 6 vel., motor 2.0 lts., Turbo, 272 HP, piel, quemacocos

0030960                 60 :    CTS Paq. "1SC" aut., 8 vel., motor 3.6 lts., 321 HP, quemacocos

0030961                 61 :    Escalade ESV, Paq. "D" aut., V8 WT, 6.2 lts., 403 HP, piel, quemacocos, 6 vel., 8 cil.

0030962                 62 :    Escalade SUV, Paq. "D" aut., V8 WT, 6.2 lts., 403 HP, piel, quemacocos, 6 vel., 8 cil.

0030963                 63 :    Escalade ESV, Paq. "C" aut., V8 WT, 6.2 lts., 420 HP, piel, quemacocos, 6 vel., 8 cil.

0030964                 64 :    ATS Coupé Paq. "1SE" aut., 6 u 8 vel., motor 2.0 lts., Turbo, 272 HP, piel, quemacocos

0030965                 65 :    CTS Paq. "1SB" aut., 6 vel., motor 2.0 lts., Turbo, 4 cil., 272 HP

0030966                 66 :    Escalade ESV, Paq. "P" aut., V8 WT, 6.2 lts., 420 HP, 8 vel., 8 cil.

0030967                 67 :    Escalade SUV, Paq. "P" aut., V8 WT, 6.2 lts., 420 HP, 8 vel., 8 cil.

0030968                 68 :    Escalade ESV, Paq. "E" aut., V8 WT, 6.2 lts., 420 HP, 8 vel., 8 cil.

0030969                 69 :    Escalade ESV, Paq. "F" aut., V8 WT, 6.2 lts., 420 HP, 8 vel., 8 cil., Premium

0030970                 70 :    Escalade SUV, Paq. "F" aut., V8 WT, 6.2 lts., 420 HP, 8 vel., 8 cil., Premium

0030971                 71 :    ATS Paq. "1SC" aut., 2.0 lts., Turbo, 272 HP, 8 vel., 4 cil.

0030972                 72 :    CTS Paq. "1SB" aut., 2.0 lts., Turbo, 272 HP, 8 vel., 4 cil.

0030973                 73 :    ATS V Series Paq. "1SV" aut., 3.6 lts., Turbo, 464 HP, 6 vel., 6 cil.

0030974                 74 :    CTS V Series Paq. "2SV" aut., 6.2 lts., 640 HP, 8 vel., 8 cil.

0030975                 75 :    XT5 FWD Paq. "1SA" aut., 3.6 lts., 340 HP, 8 vel., 6 cil, vinyl

0030976                 76 :    XT5 AWD Paq. "1SB/1SP" aut., 3.6 lts., 340 HP, 8 vel., 6 cil, piel

0030977                 77 :    Escalade ESV, Paq. "1SE" aut., VVT, 6.2 lts., 10 vel., piel, quemacocos, 8 cil.

0030978                 78 :    Escalade ESV, Paq. "1SP" aut., VVT, 6.2 lts., 10 vel., piel, quemacocos, 8 cil.

0030979                 79 :    Escalade SUV, Paq. "1SP" aut., VVT, 6.2 lts., 10 vel., piel, quemacocos, 8 cil.

**Modelo**   **10 :**    **Corvette (importado)**

0031001    Versión    01 :    Coupé

0031002                 02 :    Convertible

0031003                 03 :    Hard Top, Paq. "M" estándar

0031004                 04 :    Paq. "A" convertible, aut.

0031005                 05 :    Coupé, Paq. "M" manual

0031006                 06 :    Paq. "1SA/1SB/LT" Corvette GS Coupé manual, 6.2 lts., V8, SFI, 8 cil., 6 vel., 430 HP, 2 ptas.

0031007                 07 :    Paq. "1SB/1SC/1SD/LT" Corvette GS Coupé aut., 6.2 lts., V8, SFI, 8 cil., 6 vel., 430 HP, 2 ptas.

0031008                 08 :    Paq. "1SC/1SE/1SF/LT" Corvette GS Convertible aut., 6.2 lts., V8, SFI, 6 vel., 430 HP, 2 ptas.

0031009                 09 :    Paq. "1SD/1SE/1SM/1SS" Corvette ZR1, manual, 6.2 lts., Supercargado, V8, SFI, 6 vel., 638 HP, 2 ptas.

0031010                 10 :    Paq. "1SM" Corvette GS Convertible manual, 6.2 lts., V8, SFI, 6 vel., 430 HP, 2 ptas.

0031011                 11 :    Paq. "1SC" Corvette Stingray Coupé Z51, manual, 6.2 lts., V8, 7 vel., 450 HP, 2 ptas.

0031012                 12 :    Paq. "1SD" Corvette Stingray Coupé Z51, aut., 6.2 lts., V8, 6 vel., 450 HP, 2 ptas.

0031013                 13 :    Paq. "3LZ" Corvette Stingray Coupé Z06, manual, 6.2 lts., 8 cil., 7 vel., 625 HP, 2 ptas.

0031014                 14 :    Paq. "3LT/1SD" Corvette Stingray Z51, aut., 6.2 lts., 8 cil., 8 vel., 460 HP

0031015                 15 :    Paq. "3LZ" Corvette Stingray Coupé Z06, aut., 6.2 lts., 8 cil., 8 vel., 650 HP, 2 ptas.

0031016                 16 :    Paq. "C" Corvette Z51 Convertible, aut., 6.2 lts., 8 cil., 8 vel., 460 HP, 2 ptas.

**Modelo**   **11 :**    **Oldsmobile**

0031101    Versión    01 :    88 Royale "LS"

**Modelo**   **12 :**    **Geo-Tracker**

0031201    Versión    01 :    Transmisión automática

0031202                 02 :    Transmisión estándar

0031203                 03 :    Trac. Tras. 4 cil. Tr aut.

0031204                 04 :    Trac Tras. 4 cil. Tr estándar

**Modelo**   **13 :**    **Pontiac**

0031301    Versión    01 :    Firebird,Tr aut.A/A, Vest/Piel

0031302                 02 :    Firebird,Tr Std.A/A, Vest/Piel

0031303                 03 :    Bonneville,Tr aut.A/A Equipo Elect.

0031304                 04 :    Transam Convertible autómatico

0031305                 05 :    Transam Convertible estándar

0031306                 06 :    Bonneville SE

0031307                 07 :    Sunfire 4 ptas. manual

0031308                 08 :    Sunfire 4 ptas. automático

0031309                 09 :    Sunfire 2 ptas. Básico Paq. "B"

0031310                 10 :    Sunfire 2 ptas. Equipado Paq. "L"

0031311                 11 :    Sunfire 4 ptas. Básico Paq. "B"

0031312                 12 :    Sunfire 4 ptas. Equipado Paq. "L"

0031313                 13 :    Gran Prix Paq. "A"

0031314                 14 :    Gran Prix Paq. "A" 2 ptas. aut.

0031315                 15 :    Gran Prix Paq. "S" 4 ptas. Sup.Carg. aut.

0031316                 16 :    Sunfire GT 2 ptas. estándar Paq. "J"

0031317                 17 :    Sunfire GT 2 ptas. aut. Paq. "L"

0031318                 18 :    Gran Prix SE Paq "A" aut.

0031319                 19 :    Sunfire 2 ptas. Paq. "B" estándar

0031320                 20 :    Sunfire 2 ptas. Paq. "F" estándar

0031321                 21 :    Sunfire 2 ptas. Paq. "A" estándar

0031322                 22 :    Sunfire 2 ptas. Paq. "M" aut.

0031323                 23 :    Sunfire 2 ptas. Paq. "E" aut.

0031324                 24 :    Sunfire 4 ptas. Paq. "F" estándar

0031325                 25 :    Sunfire 4 ptas. Paq. "A" estándar

0031326                 26 :    Sunfire 4 ptas. Paq. "B" estándar

0031327                 27 :    Sunfire 4 ptas. Paq. "M" aut.

0031328                 28 :    Sunfire 4 ptas. Paq. "E" aut.

0031329                 29 :    Sunfire GTE, Paq. "A" aut.

0031330                 30 :    Sunfire 2 ptas. Paq. "B" aut.

0031331                 31 :    Grand Prix GTP Paq. "S" 4 ptas. aut. (importado)

0031332                 32 :    Grand Prix GTP Paq. "Q" 4 ptas.aut. (importado)

0031333                 33 :    Trans-AM Paq. "A", piel, aut., motor 5.7 (importado)

0031334                 34 :    Grand Prix SE Paq. "B" 4 ptas., aut., con tela (importado)

0031335                 35 :    Sunfire GT Millenium Paq. "N" 2 ptas. estándar, c/aire (nacional)

0031336                 36 :    Sunfire GT Millenium Paq. "M" 2 ptas. aut., c/aire (nacional)

0031337                 37 :    Sunfire 2 ptas., Básico Paq. "D" aut. (nacional)

0031338                 38 :    Sunfire 2 ptas., Básico Paq. "C" estándar (nacional)

0031339                 39 :    Sunfire 4 ptas., Paq. "M/B" manual, motor 2.2 ecotec (nacional)

0031340                 40 :    Sunfire 4 ptas., Paq. "A/E" aut., motor 2.2 ecotec (nacional)

0031341                 41 :    Sunfire 2 ptas., Paq. "C/G" manual, motor 2.2 ecotec (nacional)

0031342                 42 :    Sunfire 2 ptas., Paq. "F" aut., motor 2.2 lts., 4 cil., c/aire, bolsas de aire, radio AM/FM, CD (nacional)

0031343                 43 :    Sunfire 4 ptas., Paq. "B" aut., s/aire, paquete policia (nacional)

**Modelo**   **14 :**    **Buick (importado)**

0031401    Versión    01 :    Regal G.S.T.A.A/A.V.PL.Eq. Elec.

0031402                 02 :    Regal Limited Sedán

0031403                 03 :    Regal Paq. "C/Premium" aut., c/aire, motor 2.0 lts. Turbo SIDI, 4 cil., piel, quemacocos

0031404                 04 :    Regal Paq. "C o X" GS, aut., c/aire, motor 2.0 lts. DOHC Turbo SIDI, 4 cil., piel, 259 HP, 6 vel.

0031405                 05 :    Envision Paq. "N" CXL, aut., AWD, motor 2.0 lts. Turbo, 4 cil., piel, navegación, 6 vel.

0031406                 06 :    K211-Prototipo, aut., motor 1.4 lts., turbo

0031407                 07 :    Envision Paq. "N" CXL, aut., motor 2.0 lts.

**Modelo**   **15 :**    **Chevy**

0031501    Versión    01 :    "Joy", 3 ptas. Tr Std. 4 cil.

0031502                 02 :    "Joy", 5 ptas. Tr Std. 4 cil.

0031503                 03 :    "Swing",3 ptas.Std.4 cil.AM/FM

0031504                 04 :    "Swing",5 ptas.Std.4 cil.AM/FM

0031505                 05 :    Joy 3 ptas Tr. Std. 4 cil. a/a

0031506                 06 :    Joy 5 ptas. Tr. Std. 4 cil. a/a

0031507                 07 :    Swing 3 ptas.Tr. Std.4 cil. a/a

0031508                 08 :    Swing 5 ptas.Tr. Std.4 cil. a/a

0031509                 09 :    Paq. "E/B" Austero

0031510                 10 :    Paq. "F" Joy 3 ptas. Básico Std.

0031511                 11 :    Paq. "C" Joy 3 ptas. Básico c/a Std.

0031512                 12 :    Paq. "A" Joy 3 ptas. Lujo Std.

0031513                 13 :    Paq. "B" Joy 3 ptas. Lujo c/a estándar

0031514                 14 :    Paq. "F" Swing 5 ptas. Básico estándar

0031515                 15 :    Paq. "C" Swing 5 ptas. Básico c/a estándar

0031516                 16 :    Paq. "A" Swing 5 ptas. Lujo estándar

0031517                 17 :    Paq. "B" Swing 5 ptas. Lujo c/a estándar

0031518                 18 :    Paq. "F" Monza 4 ptas. Básico

0031519                 19 :    Paq. "A" Monza 4 ptas. Lujo c/a

0031520                 20 :    Paq. "C" Monza 4 ptas. Básico c/a

0031521                 21 :    Paq. "B" Monza 4 ptas. Lujo c/a

0031522                 22 :    Paq. "T" Taxi 3 ptas.

0031523                 23 :    Paq. "G" Monza 4 ptas. Básico automático

0031524                 24 :    Paq. "H" Monza 4 ptas. Lujo automático

0031525                 25 :    Paq. "I" Monza 4 ptas. Básico automático

0031526                 26 :    Paq. "I" World cup s/aire 3 ptas. estándar

0031527                 27 :    Paq. "J" World cup c/aire 3 ptas. estándar

0031528                 28 :    Paq. "H" Swing 5 ptas. automático

0031529                 29 :    Paq. "G" Joy 3 ptas. automático c/a

0031530                 30 :    Paq. "I" Joy 3 ptas. automático s/a

0031531                 31 :    Paq. "G" Swing 5 ptas. automático c/a

0031532                 32 :    Paq. "I" Swing 5 ptas. automático s/a

0031533                 33 :    Paq. "P" 3 ptas. paquete Telmex, estándar

0031534                 34 :    Paq. "L" Joy 3 ptas. automático c/a, direc. hidr.

0031535                 35 :    Paq. "K" Joy 3 ptas. estándar c/a, direc. hidr.

0031536                 36 :    Paq. "L" Swing 5 ptas. automático c/a, direc. hidr.

0031537                 37 :    Paq. "K" Swing 5 ptas. estándar c/a, direc. hidr.

0031538                 38 :    Paq. "N" Monza 4 ptas. automático c/a, direc. hidr.

0031539                 39 :    Paq. "K" Monza 4 ptas. estándar c/a, direc. hidr.

0031540                 40 :    Paq. "N" Joy 3 ptas. Millenium estándar s/a (nacional)

0031541                 41 :    Paq. "M" Joy 3 ptas. Millenium estándar c/a, direc. hidr. (nacional)

0031542                 42 :    Paq. "J/E/B", Monza Value Leader (Low Cost), estándar (nacional)

0031543                 43 :    Paq. "M" Milenio sedán 5 ptas., estándar c/a (nacional)

0031544                 44 :    Paq. "E/B" Swing 5 ptas. estándar, value leader, 4 cil. (nacional)

0031545                 45 :    Paq. "B" Value Leader, estándar, s/aire, motor 1.6 lts. (nacional)

0031546                 46 :    Paq. "M" Value Leader, estándar, c/aire, motor 1.6 lts. (nacional)

0031547                 47 :    Paq. "B" Swing Value Leader, estándar, s/aire, motor 1.6 lts. (nacional)

0031548                 48 :    Paq. "M" Swing Value Leader, estándar, c/aire, motor 1.6 lts. (nacional)

0031549                 49 :    Paq. "B" Monza Value Leader, estándar, s/aire, motor 1.6 lts. (nacional)

0031550                 50 :    Paq. "M" Monza Value Leader, estándar, c/aire, motor 1.6 lts. (nacional)

0031551                 51 :    Paq. "A" Monza Value Leader, aut., c/aire, motor 1.6 lts. (nacional)

0031552                 52 :    Paq. "B" Básico, 3 ptas. (nacional)

0031553                 53 :    Paq. "C" Comfort, 3 ptas. (nacional)

0031554                 54 :    Paq. "M" Básico, c/aire, 3 ptas. (nacional)

0031555                 55 :    Paq. "B" Básico, 5 ptas. (nacional)

0031556                 56 :    Paq. "C" Comfort, 5 ptas. (nacional)

0031557                 57 :    Paq. "M" Básico, c/aire, 5 ptas. (nacional)

0031558                 58 :    Paq. "A" 4 ptas., aut. (nacional)

0031559                 59 :    Paq. "B" Básico, 4 ptas. (nacional)

0031560                 60 :    Paq. "C" Comfort, 4 ptas. (nacional)

0031561                 61 :    Paq. "M" Básico, c/aire, 4 ptas. (nacional)

0031562                 62 :    Paq. "D" Comfort, aut., 4 ptas. (nacional)

0031563                 63 :    Paq. "D" Comfort, aut., 3 ptas. (nacional)

0031564                 64 :    Paq. "D" Comfort, aut., 5 ptas. (nacional)

0031565                 65 :    Paq. "W/S" Edición especial, estándar, 3 ptas. (nacional)

0031566                 66 :    Paq. "E" C2, Comfort, manual, c/aire, CD/MP3, motor 1.6 lts., 100 HP, 3 ptas. (nacional)

0031567                 67 :    Paq. "E" C2, Comfort, manual, c/aire, CD/MP3, motor 1.6 lts., 100 HP, 4 ptas. (nacional)

0031568                 68 :    Paq. "E" C2, Comfort, manual, c/aire, CD/MP3, motor 1.6 lts., 100 HP, 5 ptas. (nacional)

0031569                 69 :    Paq. "F" C2, Comfort, aut., c/aire, CD/MP3, motor 1.6 lts., 100 HP, 3 ptas. (nacional)

0031570                 70 :    Paq. "F" C2, Comfort, aut., c/aire, CD/MP3, motor 1.6 lts., 100 HP, 4 ptas. (nacional)

0031571                 71 :    Paq. "F" C2, Comfort, aut., c/aire, CD/MP3, motor 1.6 lts., 100 HP, 5 ptas. (nacional)

0031572                 72 :    Paq. "H/U" C2, Básico, manual, c/aire, direc. hidr., CD/MP3, 3 ptas. (nacional)

0031573                 73 :     Paq. "H/Q" C2, Básico, manual, c/aire, direc. hidr., CD/MP3, 4 ptas. (nacional)

0031574                 74 :    Paq. "H" C2, Básico, manual, c/aire, direc. hidr., CD/MP3, 5 ptas. (nacional)

0031575                 75 :    Paq. "R" Cargo Básico, manual (nacional)

0031576                 76 :    Paq. "G" Cargo Básico, manual, c/aire (nacional)

0031577                 77 :    Paq. "J" Básico, aut., c/aire, direc. hidr., AM/FM/CD/MP3, 3 ptas. (nacional)

0031578                 78 :    Paq. "J/P" Básico, aut., c/aire, direc. hidr., AM/FM/CD/MP3, 4 ptas. (nacional)

0031579                 79 :    Paq. "J" Básico, aut., c/aire, direc. hidr., AM/FM/CD/MP3, 5 ptas. (nacional)

0031580                 80 :    Paq. "Y" manual, 4 ptas.

0031581                 81 :    Paq. "F/E" manual, cristales eléctricos, 4 ptas.

0031582                 82 :    Paq. "E/F" manual, cristales eléctricos, c/aire, 4 ptas.

**Modelo**   **16 :**    **Silverado**

0031601    Versión    01 :    Paq. "N" Lujo automática

0031602                 02 :    Paq. "P" Lujo estándar

0031603                 03 :    Paq. "M" Lujo aut. A/A piel

0031604                 04 :    Paq. "B" Tahoe, aut.

0031605                 05 :    Paq. "A" automático 4 ptas.

0031606                 06 :    Paq. "B" Gran Lujo, automático 4 ptas.

0031607                 07 :    Paq. "C" Yukon, automático

0031608                 08 :    Paq. "A" Sonora, custom, c/aire, equip. elect., aut., 4 ptas. (importado)

0031609                 09 :    Paq. "B" Sonora, lujo, c/aire, equip. elect., aut., tela, 4 ptas. (importado)

0031610                 10 :    Paq. "C" Sonora, lujo, c/aire, equip. elect., aut., piel, 4 ptas. (importado)

0031611                 11 :    Paq. "B" Sonora, aut., motor 5.3 lts., tela, 4 ptas. (importado)

0031612                 12 :     Paq. "C" Sonora, aut., motor 5.3 lts., piel, quemacocos, 4 ptas. (importado)

0031613                 13 :    Paq. "D" Sonora, aut., motor 5.3 lts., piel, DVD, 4 ptas. (importado)

**Modelo**   **17 :**    **Camaro 2 puertas (importado)**

0031701    Versión    01 :    Paq. "A" Z-28 automático, tela

0031702                 02 :    Paq. "M" Z-28 manual

0031703                 03 :    Convertible Z-28 Aut.

0031704                 04 :    Paq. "L" vest/piel.

0031705                 05 :    Paq. "A" Z-28 automático, piel

0031706                 06 :    Paq. "B" Z-28 estándar, piel

0031707                 07 :    Paq. "C" Z-28 automático, tela

0031708                 08 :    Paq. "D" Z-28 Estándar, tela

0031709                 09 :    Paq. "A/LT" aut., c/aire, MP3, motor 3.6 lts., 6 cil., equip. elect., piel, quemacocos

0031710                 10 :    Paq. "B/SS" manual, c/aire, MP3, motor 6.2 lts., 8 cil., equip. elect., piel, quemacocos

0031711                 11 :    Paq. "C/SS" aut., c/aire, MP3, motor 6.2 lts., 8 cil., equip. elect., piel, quemacocos

0031712                 12 :    Paq. "1SE/1SD" SS Camaro convertible, aut., c/a, motor 6.2 lts., V8, SFI, 8 cil., 6 vel., 400 HP, e/e, CD/MP3/USB, piel

0031713                 13 :     Paq. "1SF" Camaro ZL1, aut., motor 6.2 lts., V8, Supercargado, 8 cil., 6 vel., 580 HP, a/c, e/e, radio con pantalla tactil 7', piel

0031714                 14 :    Paq. "1SG" Camaro ZL1, manual, motor 6.2 lts., V8, Supercargado, 8 cil., 6 vel., 580 HP, a/c, e/e, radio con pantalla tactil 7', piel

0031715                 15 :    Paq. "1SJ/1SM" Camaro ZL1, convertible, aut., motor 6.2 lts., V8, Supercargado, 8 cil., 6 vel., 580 HP, a/c, radio con pantalla tactil 7', piel

0031716                 16 :    Paq. "1SS" Camaro Spring Edition, aut., motor 6.2 lts., V8, SFI, 8 cil., 6 vel., 400 HP, a/c, piel

0031717                 17 :    Paq. "1SA", 2.0 lts. Turbo manual, 6 vel., 4 cil., 272 HP

0031718                 18 :    Paq. "1SB", 3.6 lts. aut., 8 vel., 6 cil., 335 HP

0031719                 19 :    Paq. "1SC", 6.2 lts. Engine aut., 8 vel., 8 cil., 455 HP

0031720                 20 :    Paq. "1SD" Convertible, 6.2 lts. Engine aut., 8 vel., 8 cil., 455 HP

0031721                 21 :    Paq. "1SE" aut., motor 6.2 lts. A/C, 10 vel., 8 cil., quemacocos

0031722                 22 :    Paq. "1SF" aut., motor 6.2 lts. A/C, 10 vel., 8 cil.

**Modelo**   **18 :**    **Lumina (importado)**

0031801    Versión    01 :    Paq. "T" APV vest/tela

0031802                 02 :    Paq. "L" Lujo

0031803                 03 :    Paq. "A" Sedán 4 ptas. aut.

**Modelo**   **19 :**    **Malibu 4 puertas**

0031901    Versión    01 :    LX aut. Paq. "A"

0031902                 02 :    LS aut. Paq. "B"/"A" (importado)

0031903                 03 :    LS aut. Paq. "C" 6 cil., piel, 4 ptas.

0031904                 04 :    Paq. "F" austero, aut. 4 cil. (importado)

0031905                 05 :    Paq."G/F" austero, aut. 6 cil. (importado)

0031906                 06 :    Paq. "B" LS, aut., piel, c/aire, e/e, sin quemacocos (importado)

0031907                 07 :    Paq. "A" Básico, L4, aut. (importado)

0031908                 08 :    Paq. "B/D" LS/LT, Equipado, V6, aut. (importado)

0031909                 09 :    Paq. "C/F" LT, Lujo, V6, aut., piel (importado)

0031910                 10 :    Paq. "F" aut., motor 3.5 lts., V6, SFI, encendido a control remoto, piel / quemacocos (importado)

0031911                 11 :    Paq. "B" aut., motor 2.4 lts., V4, a/a, controles elect., AM/FM/CD/MP3, 6 bocinas, tela (importado)

0031912                 12 :    Paq. "C" aut., motor 2.4 lts., V4, a/a, controles elect., AM/FM/Multi-CD, 8 bocinas, gamusina, quemacocos (importado)

0031913                 13 :    Paq. "D" aut., motor 3.5 lts., V6, a/a, controles elect., AM/FM/CD/MP3, 6 bocinas, tela (importado)

0031914                 14 :    Paq. "F" aut., motor 3.6 lts., V6, a/a, controles elect., AM/FM/Multi-CD, 8 bocinas, gamusina, quemacocos (importado)

0031915                 15 :    Paq. "G" aut., motor 3.6 lts., V6, clima aut., c. elect., AM/FM/Multi-CD, 8 bocinas, piel bitono, quemacocos(importado)

0031916                 16 :    Paq. "B/L/LS/LT", aut., motor 2.5 lts., 4 cil., 6 vel., 197 HP, a/c, AM/FM/CD/MP3, tela (importado)

0031917                 17 :     Paq. "C", LT, aut., motor 2.5 lts., 4 cil., 6 vel., 197 HP, a/c Dual, AM/FM/CD/MP3, piel, quemacocos (importado)

0031918                 18 :    Paq. "D/N/LT", aut., motor turbo 2.0 lts., 4 cil., 6 vel., 259 HP, a/c Dual, AM/FM/CD/MP3, piel, quemacocos (importado)

0031919                 19 :    Paq. "G", LTZ, aut., motor turbo 2.0 lts., 4 cil., 6 vel., 259 HP, a/c Dual, AM/FM/CD/MP3, piel, quemacocos, faros de niebla (importado)

0031920                 20 :    Paq. "1SA" LS, aut., 1.5 lts., turbo, 4 cil., 6 vel.

0031921                 21 :    Paq. "1SB" LT, aut., 1.5 lts., turbo, 4 cil., 6 vel.

0031922                 22 :    Paq. "1SD" LT, aut., 2.0 lts., turbo, 4 cil., 8 vel. o 9 vel.

0031923                 23 :    Paq. "1SG" Premier, aut., 2.0 lts., turbo, 4 cil., 8 vel. o 9 vel.

0031924                 24 :    Paq. "C" aut., 1.5 lts., turbo, 4 cil., A/C, quemacocos, 6 vel. (importado)

**Modelo**   **20 :**    **Venture**

0032001    Versión    01 :    Regular aut. Paq. "A"

0032002                 02 :    Extended aut. Paq. "B"

0032003                 03 :    Extended aut. Paq. "A"

0032004                 04 :    Regular aut. E/E Paq. "B"

0032005                 05 :    Extendida de lujo LT/piel, aut. Paq. "B" (importado)

0032006                 06 :    Paq. "V" regular, aut. (importado)

0032007                 07 :    Paq. "V" Value Van, aut., motor V6, tela (importado)

0032008                 08 :    Paq. "C/B" LT entertainment, aut., c/aire, e/e, eq. de entretenimiento (importado)

**Modelo**   **21 :**    **Chevrolet Tracker 2 puertas.**

0032101    Versión    01 :    Paq "M" 4x2 4 cil. estándar

0032102                 02 :    Paq "A" 4x2 4 cil. aut.

0032103                 03 :    Paq "M" 4x4 4 cil. estándar

0032104                 04 :    Paq "A" 4x4 4 cil. aut.

0032105                 05 :    Paq "A" 4x2 convertible, aut., motor 2.0 lts. (importado)

0032106                 06 :    Paq "A" 4x4 convertible, aut., motor 2.0 lts. (importado)

0032107                 07 :    Paq "L" 4x4 convertible, aut., motor 2.0 lts. Lujo (importado)

**Modelo**   **22 :**    **Chevrolet Tracker 4 puertas.**

0032201    Versión    01 :    Paq "M" 4x2 4 cil. estándar

0032202                 02 :    Paq "A" 4x2 4 cil. aut.

0032203                 03 :    Paq "L" 4x2 4 cil. aut.

0032204                 04 :    Paq "L" 4x4 4 cil. aut.

0032205                 05 :    Paq "L" 4x2 Hard Top, aut., motor 2.0 lts. Lujo (importado)

0032206                 06 :    Paq "L" 4x4 Hard Top, aut., motor 2.0 lts. Lujo (importado)

0032207                 07 :    Paq "M" 4x4 Hard Top, estándar, motor 2.0 lts. (importado)

0032208                 08 :    Paq. "S" 4x2, aut., motor 2.5 lts., V6, asientos tela (importado)

0032209                 09 :    Paq. "T" 4x4, aut., motor 2.5 lts., V6, asientos tela (importado)

0032210                 10 :    Paq. "A" 4x2, Hard Top, aut., motor 2.0 lts. (importado)

0032211                 11 :    Paq. "B" 4x4, Hard Top, aut., motor 2.0 lts. (importado)

0032212                 12 :    Paq. "C" 4x2, Hard Top, aut., motor 2.5 lts., V6 (importado)

0032213                 13 :    Paq. "M/D" 4x4, Hard Top, aut., motor 2.5 lts., V6 (importado)

0032214                 14 :    Paq. "B" 4x2, aut., quemacocos (importado)

0032215                 15 :    Paq. "C" 4x2, aut., quemacocos, bolsas de aire (importado)

**Modelo**   **23 :**    **Opel 2 puertas**

0032301    Versión    01 :    Tigra aut.

**Modelo**   **24 :**    **Chevrolet**

0032401    Versión    01 :    Geo metro aut.

0032402                 02 :    Paq. "M" Geo Metro 2 ptas. c/a, estándar, 4 cil. (importado)

**Modelo**   **25 :**    **Grand AM (importado)**

0032501    Versión    01 :    Paq. "A/D" SE Sedán 4 ptas. aut.

0032502                 02 :    Paq. "A" GT Coupé 2 ptas. aut.

0032503                 03 :    Paq. "B" GT Coupé 2 ptas. aut., piel.

0032504                 04 :    Paq. "A" GT Sedán 4 ptas. aut.

0032505                 05 :    Paq. "B" GT Sedán 4 ptas. aut., piel.

0032506                 06 :    Paq. "B/F" SE Sedán 4 ptas. aut., Básico

0032507                 07 :    Paq. "B" GT 2 ptas. aut., piel, a/a, eléctrico, cd.

0032508                 08 :    Paq. "B/G" GT 4 ptas. aut., piel, a/a, eléctrico, cd.

**Modelo**   **26 :**    **Chevrolet Express Van (importado)**

0032601    Versión    01 :    Paq. "B" pasajeros, aut. V8

0032602                 02 :    Paq. "D" 8 pasajeros, Básico, aut.

0032603                 03 :    Paq. "L" 8 pasajeros, Lujo, aut.

0032604                 04 :    Paq. "A" 12 pasajeros, Corta, aut.

0032605                 05 :    Paq. "B" 12 pasajeros, Larga, aut.

0032606                 06 :    Paq. "C" 15 pasajeros, Larga, aut.

0032607                 07 :    Paq. "D" 1500, 8 pasajeros, Base, aut., 4 vel., motor vortec, V6, 4.3 lts., MFI

0032608                 08 :    Paq. "L/LS" 1500, 8 pasajeros, Lujo, aut., 4 vel., motor vortec, V8, 5.3 lts., SFI, e/e, radio cd.

0032609                 09 :    Paq. "C/LS" 3500, 15 pasajeros, aut., motor vortec, V8, 6.0 lts., SFI

0032610                 10 :    Paq. "D/LS" 8 pasajeros, aut., 4 vel., motor vortec, V8, 5.3 lts., SFI, cristales tintados

0032611                 11 :    Paq. "D/L" 8 pasajeros, aut., 6 vel., motor vortec, V8, 6.0 lts., 8 cil.

0032612                 12 :    Paq. "D/L" motor 6.0 lts., aut., 6 vel., 8 cil., 12 pasajeros

**Modelo**   **27 :**    **Chevrolet Tigra (importado)**

0032701    Versión    01 :    Paq. "M" estándar, 2 ptas.

**Modelo**   **28 :**    **Chevrolet Impala 4 puertas (importado)**

0032801    Versión    01 :    Paq. "A" Sedán, aut., c/a, 3.4 lts., v/tela

0032802                 02 :    Paq. "B" Sedán, aut., c/a, 3.8 lts., v/tela custom

0032803                 03 :    Paq. "C" Sedán, aut., c/a, 3.8 lts., v/piel

0032804                 04 :    Paq. "D" LS Sedán, aut., c/a, 3.8 lts., v/tela lujo

0032805                 05 :    Paq. "L" LS Sedán, aut., c/a, 3.8 lts., v/piel

0032806                 06 :    Paq. "Q" LS Sedán, aut., c/a, 3.8 lts., v/piel, c/quemacocos

0032807                 07 :    Paq. "P" policía, V6, aut., tela

0032808                 08 :    Paq. "P" aut., tela, rines de acero, potencia 242 HP

**Modelo**   **29 :**    **Chevy Station Wagon (importado)**

0032901    Versión    01 :    Paq. "E/B" Básica, estándar, 5 ptas., motor 1.6 MPFI, 4 cil.

0032902                 02 :    Paq. "C" Básica, estándar, 5 ptas., motor 1.6 MPFI, 4 cil. a/a

0032903                 03 :    Paq. "H" Básica, estándar, 5 ptas., motor 1.6 MPFI, 4 cil. direc.hidr.

0032904                 04 :    Paq. "L/C" LS Lujo, estándar, 5 ptas., motor 1.6 MPFI, 4 cil. a/a, direc.hidr.

0032905                 05 :    Paq. "M" Básica, estándar, 5 ptas., motor 1.6 MPFI, 4 cil., c/aire, rines acero

**Modelo**   **30 :**    **Astra 4 puertas (importado)**

0033001    Versión    01 :    Paq. "B" manual, motor X 1.8, tela, s/aire, 4 cil.

0033002                 02 :    Paq. "M" manual, motor X 1.8, tela, c/aire, 4 cil.

0033003                 03 :    Paq. "A" aut., motor X 1.8, tela, c/aire, 4 cil.

0033004                 04 :    Paq. "C" manual, motor X 1.8, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033005                 05 :    Paq. "D" aut., motor X 1.8, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033006                 06 :    Paq. "B" manual, motor Z 1.8, tela, s/aire, 4 cil.

0033007                 07 :    Paq. "M" manual, motor Z 1.8, tela, c/aire, 4 cil.

0033008                 08 :    Paq. "Z" manual, motor Z 2.2, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033009                 09 :    Paq. "Y" aut., motor Z 2.2, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033010                 10 :    Paq. "C" manual, motor Z 1.8, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033011                 11 :    Paq. "D" aut., motor Z 1.8, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033012                 12 :    Paq. "E" Elegance, Notchback, manual, motor Z 2.2, tela/piel, c/aire, 4 cil., equip. elect., quemacocos

0033013                 13 :    Paq. "F" Elegance, Notchback, aut., motor Z 2.2, tela/piel, c/aire, 4 cil., equip. elect., quemacocos

0033014                 14 :    Paq. "B" manual, motor 2.0 lts., tela, s/aire, ventanas eléctricas, CD

0033015                 15 :    Paq. "M" manual, motor 2.0 lts., tela, c/aire, ventanas eléctricas, CD

0033016                 16 :    Paq. "A" aut., motor 2.0 lts., tela, c/aire, ventanas eléctricas, CD

0033017                 17 :    Paq. "C" manual, motor 2.4 lts., tela, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio

0033018                 18 :    Paq. "D" aut., motor 2.4 lts., tela, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio

0033019                 19 :    Paq. "E" manual, motor 2.4 lts., piel, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio, quemacocos

0033020                 20 :    Paq. "F" aut., motor 2.4 lts., piel, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio, quemacocos

0033021                 21 :    Paq. "A" manual, motor 1.8 lts., 4 cil., tela, c/aire, radio AM/FM/CD, rin acero 15"

0033022                 22 :    Paq. "C/B" manual, motor 1.8 lts., 4 cil., tela, c/aire, e/e, radio AM/FM/CD/MP3

0033023                 23 :    Paq. "D/E" aut., motor 1.8 lts., 4 cil., tela, c/aire, e/e, radio AM/FM/CD/MP3

0033024                 24 :    Paq. "F" aut., motor 1.8 lts., 4 cil., piel, c/aire, e/e, radio AM/FM/CD/MP3, rin aluminio 16", quemacocos

**Modelo**   **31 :**    **Astra 3 puertas (importado)**

0033101    Versión    01 :    Paq. "C" Hatchback, manual, motor X 1.8, tela, c/aire, 4 cil.

0033102                 02 :    Paq. "D" Hatchback, aut., motor X 1.8, tela, c/aire, 4 cil.

0033103                 03 :    Paq. "C" Hatchback, manual, motor Z 1.8, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033104                 04 :    Paq. "D" Hatchback, aut., motor Z 1.8, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033105                 05 :    Paq. "Z" Hatchback, manual, motor Z 2.2, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033106                 06 :    Paq. "Y" Hatchback, aut., motor Z 2.2, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033107                 07 :    Paq. "G" Hatchback, manual, motor Z 2.2, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect., quemacocos

0033108                 08 :    Paq. "M" Hatchback, manual, motor X 1.8, tela, c/aire, 4 cil., sin vidrios eléctricos

0033109                 09 :    Paq. "A" Hatchback, aut., motor X 1.8, tela, c/aire, 4 cil., sin vidrios eléctricos

0033110                 10 :    Paq. "G" manual, motor 2.4 lts., piel, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio, quemacocos

**Modelo**   **32 :**    **Aztek 4 puertas (importado)**

0033201    Versión    01 :    Paq. "B" SE motor 3.4 lts., V6, a/a, Gen III, tela, aut.

0033202                 02 :    Paq. "E" GT motor 3.4 lts., V6, a/a, Gen III, tela, aut.

0033203                 03 :    Paq. "Q/G" GT motor 3.4 lts., V6, a/a, Gen III, piel, aut.

0033204                 04 :    Paq. "V" AWD, motor V6, piel, aut.

0033205                 05 :    Paq. "D/F" GT FWA, motor V6, elect., a/a, piel, aut., c/DVD

**Modelo**   **33 :**    **Astra 5 puertas (importado)**

0033301    Versión    01 :    Paq. "H" Station Wagon, aut., motor Z 2.2, tela, c/aire, 4 cil., equip. elect.

0033302                 02 :    Paq. "C" Hatchback, comfort, manual, motor X 1.8, tela, c/a, 4 cil.

0033303                 03 :    Paq. "D" Hatchback, comfort, aut., motor X 1.8, 4 cil., tela, c/a, con vidrios eléctricos

0033304                 04 :    Paq. "W" Hatchback, aut., motor Z 1.8, 4 cil., tela, c/a, sin vidrios eléctricos

0033305                 05 :    Paq. "A" Station Wagon, básica, aut., motor 1.8 lts., c/a, rines de acero

0033306                 06 :    Paq. "M" base, manual, motor 1.8 lts., c/a

0033307                 07 :    Paq. "E" Elegance, manual, c/aire, motor 2.2 lts., vidrios eléctricos, rines de aluminio, radio CD, quemacocos

0033308                 08 :    Paq. "F" Elegance, aut., c/aire, motor 2.2 lts., vidrios eléctricos, rines de aluminio, radio CD, quemacocos

0033309                 09 :    Paq. "A" Básico, aut., c/aire, motor 1.8 lts., 4 cil., vidrios manuales, rines de acero, radio con tocacintas

0033310                 10 :    Paq. "M" manual, motor 2.0 lts., tela, c/aire, ventanas eléctricas, CD

0033311                 11 :    Paq. "A" aut., motor 2.0 lts., tela, c/aire, ventanas eléctricas, CD

0033312                 12 :    Paq. "C" manual, motor 2.4 lts., tela, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio

0033313                 13 :    Paq. "D" aut., motor 2.4 lts., tela, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio

0033314                 14 :    Paq. "E" manual, motor 2.4 lts., piel, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio, quemacocos

0033315                 15 :    Paq. "F" aut., motor 2.4 lts., piel, c/aire, e/e, CD, rines de aluminio, quemacocos

0033316                 16 :    Paq. "C" Hatchback, comfort, manual, motor 1.8 lts., tela

0033317                 17 :    Paq. "D" Hatchback, comfort, aut., motor 1.8 lts., tela

0033318                 18 :    Paq. "F" Elegance, aut., motor 1.8 lts., piel, quemacocos

0033319                 19 :    Paq. "S" Sport, manual, motor 2.0 lts., piel, quemacocos

0033320                 20 :    Paq. "A/C" manual, motor 1.8 lts., equip. eléctrico, c/aire, tela

0033321                 21 :    Paq. "B/D" aut., motor 1.8 lts., equip. eléctrico, c/aire, tela

0033322                 22 :    Paq. "E/F" aut., motor 1.8 lts., equip. eléctrico, c/aire, piel, quemacocos

0033323                 23 :    Paq. "G/S" manual, motor 2.0 lts., equip. eléctrico, a/acond., quemacocos

**Modelo**   **34 :**    **Chevy (importado)**

0033401    Versión    01 :    Paq. "F" Joy 3 ptas., manual, motor 1.6 MPFI, 4 cil., tela, s/aire

0033402                 02 :    Paq. "C" Joy 3 ptas., manual, motor 1.6 MPFI, 4 cil., tela, c/aire, direc. hidr.

0033403                 03 :    Paq. "F" Swing 5 ptas., manual, motor 1.6 MPFI, 4 cil., tela, s/aire

0033404                 04 :    Paq. "C" Swing 5 ptas., manual, motor 1.6 MPFI, 4 cil., tela, c/aire, direc. hidr.

**Modelo**   **35 :**    **Saab 2 puertas (importado)**

0033501    Versión    01 :    Paq. "C" aut., motor 4 cil., E/E, c/aire, piel, convertible

**Modelo**   **36 :**    **Saab 4 puertas (importado)**

0033601    Versión    01 :    Paq. "C" Sedán aut., motor 4 cil., E/E, c/aire, piel

0033602                 02 :    Paq. "E" Sedán aut., motor 6 cil., E/E, c/aire, piel, quemacocos

0033603                 03 :    Paq. "Q" Sedán aut., motor 4 cil., E/E, c/aire, piel, quemacocos

**Modelo**   **37 :**    **Saab 5 puertas (importado)**

0033701    Versión    01 :    Paq. "M" Hatchback, manual, motor 4 cil., E/E, c/aire, piel

0033702                 02 :    Paq. "A" Hatchback, aut., motor 4 cil., E/E, c/aire, piel

0033703                 03 :    Paq. "Q" Hatchback, aut., motor 4 cil., E/E, c/aire, piel, quemacocos

0033704                 04 :    Paq. "E" Wagon, aut., motor 4 cil., E/E, c/aire, piel

0033705                 05 :    Paq. "Q" Wagon, aut., motor 6 cil., E/E, c/aire, piel quemacocos

**Modelo**   **38 :**    **Zafira 5 puertas (importado)**

0033801    Versión    01 :    Paq. "A" Monocab, aut., motor X 1.8, 4 cil., tela, c/aire

0033802                 02 :    Paq. "H/D" Monocab, comfort, aut., motor Z 2.2, 4 cil., tela, c/aire

0033803                 03 :    Paq. "M" Monocab, comfort, manual, motor X 1.8, 4 cil., tela, c/aire

0033804                 04 :    Paq. "M" Monocab, base, manual, motor 1.8 lts., 4 cil., tela, c/aire, tocacintas/cd

0033805                 05 :    Paq. "N" Monocab, base, aut., motor 2.2 lts., 4 cil., tela, c/aire, cd

0033806                 06 :    Paq. "X" Monocab, comfort, aut., motor 2.2 lts., 4 cil., tela, c/aire, c/d, bolsas de aire para conductor y pasajero,ventanas delant, elect.

0033807                 07 :    Paq. "Y" Monocab, aut., motor 2.2 lts., 4 cil., tela, c/aire, c/d, bolsas de aire para conductor y pasajero, ventanaselect., asientos delant. con calefacción

0033808                 08 :    Paq. "D" Monocab, comfort, aut., tela, potencia 150 HP

**Modelo**   **39 :**    **Trailblazer (importado)**

0033901    Versión    01 :    Paq. "A" LS 4x2, aut., motor V6, tela

0033902                 02 :    Paq. "B" LT 4x2, aut., motor V6, piel

0033903                 03 :    Paq. "C" LTZ 4x4, aut., motor V6, piel/quemacocos, DVD

0033904                 04 :    Paq. "D" LTZ 4x4, aut., motor V6, piel, DVD

0033905                 05 :    Paq. "Q" 4x2, aut., tela, quemacocos

0033906                 06 :    Paq. "R" 4x2, aut., piel, quemacocos

0033907                 07 :    Paq. "C" 4x4, aut., motor V8, piel, quemacocos, DVD

**Modelo**   **40 :**    **Corsa 5 puertas (importado)**

0034001    Versión    01 :    Paq. "B" comfort, manual, motor 1.4 lts., 4 cil., tela, tocacintas

0034002                 02 :    Paq. "M" comfort, manual, motor 1.4 lts., 4 cil., tela, c/aire, tocacintas

0034003                 03 :    Paq. "C" comfort, manual, motor 1.4 lts., 4 cil., tela, c/aire, c/d, rines de aluminio

0034004                 04 :    Paq. "X" elegance, manual, motor 1.4 lts., 4 cil., tela, c/aire, c/d, bolsas de aire para conductor y pasajero,ventanas delant. elect., rines de aluminio

0034005                 05 :    Paq. "Y" comfort, manual, motor 1.4 lts., 4 cil., tela, bolsas de aire para conductor y pasajero, ventanas delant. elect., rines de acero

0034006                 06 :    Paq. "B" básico, manual, motor 1.8 lts., vidrios manuales, rines de acero/aluminio, radio CD

0034007                 07 :    Paq. "M" básico, manual, motor 1.8 lts., vidrios manuales, c/aire, rines de acero, radio CD

0034008                 08 :    Paq. "C" equipado, manual, motor 1.8 lts., vidrios eléctricos, c/aire, rines de aluminio, radio CD

0034009                 09 :    Paq. "E" lujo, manual, motor 1.8 lts., vidrios eléctricos, c/aire, rines de aluminio, radio CD, quemacocos

0034010                 10 :    Paq. "U" manual, motor 1.8 lts., vidrios eléctricos, rines de acero, radio cd.

0034011                 11 :    Paq. "W" manual, motor 1.8 lts., vidrios eléctricos, rines de acero, radio cd, c/aire

0034012                 12 :    Paq. "E" manual, motor 1.8 lts., ventanas eléctricas, rines de aluminio, tela, c/aire, caja 6 CD'S

0034013                 13 :    Paq. "A" manual automatizada, motor 1.8 lts., c/aire, cd, tela, rines de acero/aluminio

**Modelo**   **41 :**    **Corsa 4 puertas (importado)**

0034101    Versión    01 :    Paq. "B/M" Sedán, básico, manual, motor 1.8 lts., MPFI, radio cd.

0034102                 02 :    Paq. "M/C" Sedán, básico, manual, motor 1.8 lts., c/aire, radio cd.

0034103                 03 :    Paq. "C" Sedán, lujo, manual, motor 1.8 lts., c/aire, e/e, rines de aluminio, radio cd.

0034104                 04 :    Paq. "V" Sedán, Value Leader, manual, motor 1.8 lts., vidrios manuales, rines de acero, radio cd.

0034105                 05 :    Paq. "U" Sedán, manual, motor 1.8 lts., vidrios eléctricos, rines de acero, radio cd.

0034106                 06 :    Paq. "W" Sedán, manual, motor 1.8 lts., vidrios eléctricos, rines de acero, radio cd, c/aire

0034107                 07 :    Paq. "E/H" Sedán, manual, motor 1.8 lts., ventanas eléctricas, rines de aluminio, tela, c/aire, caja 6 CD'S/MP3

0034108                 08 :    Paq. "A/D" Sedán, manual automatizada, motor 1.8 lts., c/aire, cd, tela

0034109                 09 :    Paq. "D/F" Sedán, manual automatizada, motor 1.8 lts., c/aire, ventanas eléctricas, multicd, tela

0034110                 10 :    Paq. "B" Sedán, manual, motor 1.8 lts., vidrios manuales, rines de acero

**Modelo**   **42 :**    **Combo Tour (importado)**

0034201    Versión    01 :    Paq. "X" manual, motor 1.6 lts., rines de acero

**Modelo**   **43 :**    **Trailblazer Ext (importado)**

0034301    Versión    01 :    Paq. "B" LS 4x2, equipado, aut., elect., c/aire, motor L6

0034302                 02 :    Paq. "C" LT 4x4, equipado, aut., elect., c/aire, motor L6

0034303                 03 :    Paq. "D" LT 4x4, equipado, aut., elect., c/aire, motor V8

0034304                 04 :    Paq. "C" LTZ, aut., elect., c/aire, motor V8, quemacocos

0034305                 05 :    Paq. "D" LTZ, aut., elect., c/aire, motor V8, DVD

**Modelo**   **44 :**    **Saab 9-3 4 puertas (importado)**

0034401    Versión    01 :    Paq. "M" Linear Sedán, manual, eléctrico, tela, motor 2.0 turbo

0034402                 02 :     Paq. "A" Linear Sedán, aut., eléctrico, tela, motor 2.0 turbo

0034403                 03 :    Paq. "B" Linear Sedán, aut., equipado, eléctrico, piel, motor 2.0 turbo

0034404                 04 :    Paq. "V" Vector Sedán, aut., sport, eléctrico, piel, motor 2.0 turbo H/O

0034405                 05 :    Paq. "S" Vector Sedán, manual, sport, eléctrico, piel, motor 2.0 turbo H/O

0034406                 06 :    Paq. "Q" Arc Sedán, aut., equipado, eléctrico, piel, motor 2.0 turbo H/O

0034407                 07 :    Paq. "S" Aero Sedán, aut., equipado, 2.8 lts., turbo, V6, AT

0034408                 08 :    Paq. "A" aut., electrico, radio AM/FM, CD, rines de aluminio pulido 16", piel, motor 2.0 lts.

0034409                 09 :    Paq. "B" aut., electrico, radio AM/FM, 6 CD, rines de aluminio pulido 17", piel, motor 2.0 lts.

0034410                 10 :    Paq. "M" aut., electrico, radio AM/FM, 6 CD, rines de aluminio pulido 17", piel, motor 2.8 lts.

0034411                 11 :    Paq. "Q" Linear Sedán, aut., equipado, eléctrico, piel, quemacocos, motor 2.0 lts.

0034412                 12 :    Paq. "A" Linear, aut., eléctrico, CD, rines pulidos de 16", piel, motor 2.0 lts.

0034413                 13 :    Paq. "B" Linear Lujo, aut., eléctrico, 6 CD, rines pulidos de 17", piel, motor 2.0 lts., quemacocos

0034414                 14 :    Paq. "C" Linear Premium, aut., eléctrico, 6 CD, rines pulidos de 17", piel, motor 2.0 lts., quemacocos

0034415                 15 :    Paq. "D" Aero Sport, aut., eléctrico, 6 CD, rines pulidos de 17", piel, quemacocos

**Modelo**   **45 :**    **Saab 9-5 4 puertas (importado)**

0034501    Versión    01 :    Paq. "A" Linear Sedán, aut., eléctrico, piel, motor 2.3 EPC

0034502                 02 :    Paq. "B" Linear Sedán, aut., equipado, eléctrico, piel, motor 2.3 EPC

0034503                 03 :    Paq. "S" Aero Sedán, aut., sport, eléctrico, piel, motor 2.3 turbo H/O

0034504                 04 :    Paq. "A" ARC Sedán, aut., equipado, eléctrico, piel, motor 2.3 OBD

**Modelo**   **46 :**    **Saab 9-3 2 puertas (importado)**

0034601    Versión    01 :    Paq. "C" Convertible, aut., eléctrico, piel, motor 2.0 turbo H/O

**Modelo**   **47 :**    **Vectra 4 puertas (importado)**

0034701    Versión    01 :    Paq. "A" Notchback, aut., motor 2.2 lts., SE, 16V

0034702                 02 :    Paq. "D" Comfort, aut., motor 3.2 lts., V6

0034703                 03 :    Paq. "F" Elegance, aut., motor 3.2 lts., V6

0034704                 04 :    Paq. "G" Elegance, aut., motor 3.2 lts., c/aire, e/e, cd, rines de aluminio 17", faros de xenon, piel

0034705                 05 :    Paq. "F" Elegance, aut., motor 2.8 lts., piel, reproductor MP3

0034706                 06 :    Paq. "G" Elegance, aut., motor 2.8 lts., faros xenon, quemacocos

0034707                 07 :    Paq. "S" Sport, aut., motor 2.8 lts., faros xenon, quemacocos

**Modelo**   **48 :**    **Meriva 5 puertas (importado)**

0034801    Versión    01 :    Paq. "M/C" manual, c/aire, motor 1.8 lts., vidrios manuales, rines de acero, CD/Multi CD, bolsas de aire

0034802                 02 :    Paq. "C" manual, c/aire, motor 1.8 lts., vidrios eléctricos, rines de aluminio, radio CD

0034803                 03 :    Paq. "V/B" Value Leader, manual, motor 1.8 lts., vidrios, espejos y puertas manuales, rines de acero, radio cd.

0034804                 04 :    Paq. "B" manual, motor 1.8 lts., vidrios manuales, espejos y puertas eléctricas, rines de acero, radio cd.

0034805                 05 :    Paq. "E" manual, c/aire, motor 1.8 lts., ventanas eléctricas, multicd, bolsas de aire, tela

0034806                 06 :    Paq. "N" manual automatizada, s/aire, motor 1.8 lts., cd, tela

0034807                 07 :     Paq. "A/D" manual automatizada, c/aire, motor 1.8 lts., ventanas eléctricas, CD/Multi CD, bolsas de aire, tela

0034808                 08 :    Paq. "D/F" manual automatizada, c/aire, motor 1.8 lts., ventanas eléctricas, multicd, bolsas de aire, tela

0034809                 09 :    Paq. "U" manual, c/aire, motor 1.8 lts., ventanas eléctricas, bolsas de aire, Multi CD, tela

0034810                 10 :    Paq. "W" manual automatizada, c/aire, motor 1.8 lts., ventanas eléctricas, bolsas de aire, Multi CD, tela

0034811                 11 :    Paq. "M" manual, c/aire, motor 1.8 lts., CD, tela

0034812                 12 :    Paq. "A" manual automatizada, c/aire, motor 1.8 lts., CD, tela

0034813                 13 :    Paq. "D" manual automatizada, c/aire, motor 1.8XE-DOHC, rines de aluminio

0034814                 14 :    Paq. "B" manual, s/aire, motor 1.8XE-DOHC

0034815                 15 :    Paq. "M" manual, c/aire, motor 1.8XE-DOHC

0034816                 16 :    Paq. "A" manual automatizada, c/aire, motor 1.8XE-DOHC

0034817                 17 :    Paq. "C" manual, c/aire, motor 1.8XE-DOHC, rines de aluminio

**Modelo**   **49 :**    **Cadillac 4 puertas (nacional)**

0034901    Versión    01 :    Escalade ESV, Paq. "E" aut., 4 vel., HD, motor vortec V8 6.0 lts., SFI, sistema de entretenimiento

0034902                02 :    Escalade ESV, Paq. "Q" aut., 4 vel., HD, motor vortec V8 6.0 lts., SFI, quemacocos

0034903                 03 :    Escalade ESV, Paq. "A" AWD, aut., motor V8, piel, quemacocos, DVD

0034904                 04 :    Escalade ESV, Paq. "P" AWD, aut., motor V8, piel, quemacocos, DVD y equipo platino

**Modelo**   **50 :**    **Pontiac Matiz (importado)**

0035001    Versión    01 :    Paq. "V/A" manual, s/aire, 5 vel.

0035002                 02 :    Paq. "B" manual, 5 vel.

0035003                 03 :    Paq. "M/D" manual, c/aire, 5 vel., radio cassette, dirección hidráulica

0035004                 04 :    Paq. "C/E" manual, c/aire, 5 vel., radio cassette, dirección hidráulica, rines de aluminio

0035005                 05 :    Paq. "A" G2, manual, motor 4 cil., 1.0 lts.

0035006                 06 :    Paq. "B" G2, manual, motor 4 cil., 1.0 lts., rines de acero 13", c/aire, radio CD

0035007                 07 :    Paq. "E" G2 lujo, manual, motor 4 cil., 1.0 lts., rines de aluminio 13", c/aire, direcc. hidráulica, radio CD

**Model o**   **51 :**    **Fiat Palio 4 puertas (importado)**

0035101    Versión    01 :    Paq. "B" Sedán, manual, 5 vel., s/radio

0035102                 02 :    Paq. "C" Sedán, manual, 5 vel., radio cd, c/aire

0035103                 03 :    Paq. "D" Sedán, manual, 5 vel., radio cd, c/aire, e/e, rines de aluminio

0035104                 04 :    Paq. "E" Sedán, manual, 5 vel., radio cd, c/aire, e/e, rines de aluminio, bolsas de aire

0035105                 05 :    Paq. "H" Sedán básico, manual, s/aire, motor 4 cil., 1.8 lts., radio AM/FM, cd

0035106                 06 :    Paq. "J" Sedán básico, manual, c/aire, motor 4 cil., 1.8 lts., radio AM/FM, cd

0035107                 07 :    Paq. "K" Sedán equipado, manual, c/aire, motor 4 cil., 1.8 lts., radio AM/FM, cd, equipo eléctrico

0035108                 08 :    Paq. "L" Sedán de lujo, manual, c/aire, motor 4 cil., 1.8 lts., radio AM/FM, cd, equipo eléctrico, rines de aluminio, bolsas de aire

**Modelo**    **52 :**         **Fiat Palio 5 puertas (importado)**

0035201    Versión    01 :    Paq. "B" manual, 5 vel., s/radio

0035202                 02 :    Paq. "C" manual, 5 vel., radio cd, c/aire

0035203                 03 :    Paq. "D" manual, 5 vel., radio cd, c/aire, e/e, rines de aluminio

0035204                 04 :    Paq. "E" manual, 5 vel., radio cd, c/aire, e/e, rines de aluminio, bolsas de aire

**Modelo**   **53 :**    **Fiat Palio Station Wagon 5 puertas (importado)**

0035301    Versión    01 :    Paq. "E" manual, 5 vel., radio cd, c/aire, e/e, rines de aluminio, bolsas de aire

0035302                 02 :    Paq. "L" Adventure de lujo, manual, c/aire, motor 4 cil., 1.8 lts., radio AM/FM, cd, equipo eléctrico, rines dealuminio, bolsas de aire

**Modelo**   **54 :**    **Sonora (importado)**

0035401    Versión    01 :    Paq. "A" Básica, aut., c/aire, tela

0035402                 02 :    Paq. "B" aut., c/aire, piel, quemacocos

0035403                 03 :    Paq. "C" aut., c/aire, piel, quemacocos, DVD

0035404                 04 :    Paq. "E" Básica, aut., c/aire, tela, Stabilitrak

0035405                 05 :    Paq. "F" aut., c/aire, piel, DVD, Stabilitrak

0035406                 06 :    Paq. "G" aut., c/aire, piel, quemacocos, DVD, Stabilitrak

0035407                 07 :    Paq. "B" aut., c/aire, motor 5.3 lts., piel, AM/FM Multi-CD, DVD

**Modelo**   **55 :**    **Alfa Romeo 147 3 puertas (importado)**

0035501    Versión    01 :    Paq. "M" Básico, manual, 4 cil.

0035502                 02 :    Paq. "P" Básico, manual, 4 cil., piel

0035503                 03 :    Paq. "B" Selespeed, 4 cil., piel

0035504                 04 :    Paq. "T" Sport TI, Selespeed, 4 cil., quemacocos

**Modelo**   **56 :**    **Alfa Romeo 147 5 puertas (importado)**

0035601    Versión    01 :    Paq. "C" Selespeed, 4 cil., piel

0035602                 02 :    Paq. "D" Lujo, Selespeed, 4 cil., quemacocos

**Modelo**   **57 :**    **Alfa Romeo 156 4 puertas (importado)**

0035701    Versión    01 :    Paq. "A" Selespeed, 4 cil., piel

0035702                 02 :    Paq. "T" Sport TI, Selespeed, 4 cil., quemacocos

0035703                 03 :    Paq. "S" Selespeed, R17, 4 cil., quemacocos, piel

**Modelo**   **58 :**    **Equinox (importado)**

0035801    Versión    01 :    Paq. "B" aut., c/aire, tela

0035802                 02 :    Paq. "C" aut., c/aire, quemacocos, piel

0035803                 03 :    Paq. "A" Básico, aut., c/aire, tela

0035804                 04 :    Paq. "LS/D" SUV aut., 6 vel., 2.4 lts., 4 cil., 182 HP

0035805                 05 :    Paq. "LT/E" SUV aut., 6 vel., 2.4 lts., 4 cil., 182 HP, tela, rin 18, riel portaequip

0035806                 06 :    Paq. "LTZ/F" SUV aut., 6 vel., 2.4 lts., 4 cil., 182 HP, piel, rin 18, riel portaequip., quemacocos

0035807                 07 :    Paq. "Premier" SUV aut., 6 vel., 2.4 lts., 4 cil., piel, quemacocos

**Modelo**   **59 :**    **Hummer H2 (importado)**

0035901    Versión    01 :    Paq. "C" aut., 4WD, lujo, con piel, V8, quemacocos

0035902                 02 :    Paq. "S" aut., AWD, radio AM/FM, Multi-CD, con piel, motor 5.7 lts., V8

0035903                 03 :    Paq. "E" aut., 6 CDs., DVD, piel, motor 6.2 lts., V8, quemacocos

**Modelo**   **60 :**    **Fiat Stilo 5 puertas (importado)**

0036001    Versión    01 :    Paq. "C" Básico, manual, motor 4 cil., 1.8 lts., c/aire, radio AM/FM, CD

0036002                 02 :    Paq. "D" Equipado, manual, motor 4 cil., 1.8 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, bolsas de aire, rines de aluminio

0036003                 03 :    Paq. "E" Equipado, manual, motor 4 cil., 1.8 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, bolsas de aire, rines de aluminio, Sky Window

**Modelo**   **61 :**    **Pontiac Montana SV6 (importado)**

0036101    Versión    01 :    Paq. "B" Corta, aut., motor 6 cil., 3.5 lts./3.9 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, bolsas de aire, rines de aluminio, DVD

0036102                 02 :    Paq. "C" Larga, aut., motor 6 cil., 3.5 lts/3.9 lts., c/aire, radio AM/FM, Multi-CD, bolsas de aire, rines de aluminio

0036103                 03 :    Paq. "E" Larga, aut., motor 6 cil., 3.5 lts/3.9 lts., c/aire, radio AM/FM, Multi-CD, bolsas de aire, rines de aluminio,piel, DVD

0036104                 04 :    Paq. "D" Larga, aut., motor 6 cil., 3.9 lts., c/aire, radio AM/FM, Multi-CD, bolsas de aire, rines de aluminio, sin VSES

**Modelo**   **62 :**    **Pontiac G4 4 puertas (importado)**

0036201    Versión    01 :    Paq. "D" Sedán, manual, motor 4 cil., 2.2 lts., c/aire, radio AM/FM, CD

0036202                 02 :    Paq. "E" Sedán, aut., motor 4 cil., 2.2 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, rines de aluminio

0036203                 03 :    Paq. "F" Sedán, aut., motor 4 cil., 2.2 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, rines de aluminio, piel

0036204                 04 :    Paq. "G" Sedán, aut., motor 4 cil., 2.2 lts./2.4 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, rines de aluminio, piel, quemacocos

**Modelo**   **63 :**    **Pontiac G6 4 puertas (importado)**

0036301    Versión    01 :    Paq. "D" Básico, aut., motor 6 cil., 3.5 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, bolsas de aire

0036302                 02 :    Paq. "F" Equipado, aut., motor 6 cil., 3.5 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, bolsas de aire, rines de aluminio

0036303                 03 :    Paq. "G" Deportivo, aut., motor 6 cil., 3.5 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, bolsas de aire, rines de aluminio,quemacocos, piel

0036304                 04 :    Paq. "S" aut., motor 6 cil., 3.6 lts., c/aire, radio AM/FM, Multi-CD, rines de aluminio, piel, quemacocos

0036305                 05 :    Paq. "Y" aut., motor 6 cil., 3.6 lts., c/aire, radio AM/FM/ CD/MP3/USB, rines de aluminio, piel, quemacocos

0036306                 06 :    Paq. "M" aut., motor 6 cil., 3.5 lts., c/aire, radio AM/FM/ CD/MP3/USB, rines de aluminio, piel, quemacocos

**Modelo**   **64 :**    **Chevrolet Uplander (importado)**

0036401    Versión    01 :    Paq. "V/D" Regular Base, aut., tela, V6

0036402                 02 :    Paq. "A/E" Regular LS, aut., tela, V6

0036403                 03 :    Paq. "B/F" Extendida LS, aut., tela, V6

0036404                 04 :    Paq. "C/G" Extendida LT, aut., piel, c/DVD, V6

0036405                 05 :    Paq. "D" Extendida, aut., c/aire, tela, V6

**Modelo**   **65 :**    **Hummer H3 (importado)**

0036501    Versión    01 :    Paq. "C" Luxury, aut., 4WD, con piel, quemacocos

0036502                 02 :    Paq. "B" Adventure, aut., 4WD, con piel, quemacocos

0036503                 03 :    Paq. "C" Luxury, aut., 4x4, motor 3.7 lts., V5, 242 HP, con piel, quemacocos

0036504                 04 :    Paq. "B" Adventure, aut., 4x4, motor 3.7 lts., V5, 242 HP, con piel, quemacocos

0036505                 05 :    Paq. "D" Alpha, aut., 4x4, motor 5.3 lts., V8, 295 HP, con piel, quemacocos

**Modelo**   **66 :**    **Pontiac Torrent (importado)**

0036601    Versión    01 :    Paq. "D" LS, aut., motor 6 cil., 3.4 lts., c/aire, bolsas de aire frontales, AM/FM CD, rines de aluminio de 16"

0036602                 02 :    Paq. "E" LS, aut., motor 6 cil., 3.4 lts., c/aire, bolsas de aire frontales, AM/FM CD, MP3, rines de aluminio de 17", piel, quemacocos

0036603                 03 :    Paq. "F" LT, aut., motor 6 cil., 3.4 lts., c/aire, bolsas de aire front/lat., AM/FM CD, MP3, rines de aluminio de 17", piel, quemacocos, AWD

0036604                 04 :    Paq. "S" GXP, aut., motor 6 cil., 3.6 lts., c/aire, bolsas de aire front. y de cortina, piel, quemacocos, AWD

**Modelo**   **67 :**    **Pontiac Solstice 2 puertas (importado)**

0036701    Versión    01 :    Paq. "F" convertible, manual 5 vel., motor 4 cil., 2.4 lts., c/aire, bolsas de aire, AM/FM CD, rines de aluminio

0036702                 02 :    Paq. "G" convertible, manual 5 vel., motor 4 cil., 2.4 lts., c/aire, bolsas de aire, AM/FM Multi-CD, rines de aluminio,piel

0036703                 03 :    Paq. "S" GXP Convertible, manual, 5 vel., motor 4 cil., 2.0 lts., c/aire, equipo elect., piel

0036704                 04 :    Paq. "T" GXP Coupé, aut., 5 vel., motor 4 cil., 2.0 lts., c/aire, equipo elect., piel

**Modelo**   **68 :**    **HHR 5 puertas (nacional)**

0036801    Versión    01 :    Paq. "M/C" manual, 2.4 lts., Ecotec

0036802                 02 :    Paq. "D" Comfort LT, aut., 2.4 lts., Ecotec

0036803                 03 :    Paq. "F" Elegance LT, aut., 2.4 lts., Ecotec, piel, quemacocos

0036804                 04 :    Paq. "G" Elegance LT, aut., 2.4 lts., Ecotec, piel, quemacocos, estribos

0036805                 05 :    Paq. "H" aut., eléctrico, radio AM/FM/CD, 2.4 lts., Ecotec, piel, quemacocos, spoiler

**Modelo**   **69 :**    **Pontiac G4 2 puertas (importado)**

0036901    Versión    01 :    Paq. "G" Coupé, manual, motor 4 cil., 2.4 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, rines de aluminio, piel, quemacocos

0036902                 02 :    Paq. "H" Coupé, aut., motor 4 cil., 2.4 lts., c/aire, radio AM/FM, CD, MP3, rines de aluminio, piel, quemacocos

**Modelo**   **70 :**    **Chevrolet Optra 4 puertas (importado)**

0037001    Versión    01 :    Paq. "B" manual, tela, rines de acero, potencia 127 HP

0037002                 02 :    Paq. "M" manual, tela, rines de acero, c/aire, potencia 127 HP

0037003                 03 :    Paq. "A" aut., tela, rines de acero, c/aire, potencia 127 HP

0037004                 04 :    Paq. "F" aut., piel, rines de aluminio, c/aire, potencia 127 HP

0037005                 05 :    Paq. "D" aut., tela, rines de acero, c/aire, ABS, bolsas de aire, potencia 127 HP

0037006                 06 :    Paq. "C" manual, tela, rines de acero, c/aire, ABS, bolsas de aire, potencia 127 HP

**Modelo**   **71 :**    **Pontiac G3 4 puertas (importado)**

0037101    Versión    01 :    Paq. "B" S Bàsico, manual, motor 4 cil., 1.6 lts., dir. hidràulica, radio AM/FM, CD, MP3

0037102                 02 :    Paq. "D" SE, manual, c/aire, equip. elèctrico, motor 4 cil., 1.6 lts., dir. hidràulica, radio AM/FM, CD, MP3

0037103                 03 :    Paq. "E" SX, aut., c/aire, equip. elèctrico, motor 4 cil., 1.6 lts., dir. hidràulica, radio AM/FM, CD, MP3, rines de aluminio de 15"

**Modelo**   **72 :**    **Chevrolet Tahoe (importado)**

0037201    Versión    01 :    Paq. "C" aut., Regular Base, c/aire, V8, 5.3 lts., tela

0037202                 02 :    Paq. "A" Básica, aut., c/aire, motor 5.3 lts., tela

0037203                 03 :    Paq. "B" aut., c/aire, motor 5.3 lts., piel, DVD

0037204                 04 :    Paq. "C" segunda fila de banca, aut., c/aire, piel, DVD

0037205                 05 :    Paq. "D" aut., c/aire, piel, DVD, quemacocos

0037206                 06 :    Paq. "E" 4x4 aut., a/a, motor 5.3 lts., piel, DVD, quemacocos

0037207                 07 :    Paq. "G" 4x4 aut., a/a, e/e, motor 6.2 lts., piel

0037208                 08 :    Paq. "H/P" 4x2 aut., a/a, AM/FM/CD

0037209                 09 :    Paq. "H" 4x4 aut., a/a, AM/FM/CD/MP3/DVD/USB, quemacocos, híbrido

0037210                 10 :    Paq. "LS/A" aut., motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., tela

0037211                 11 :    Paq. "LT/C" aut., Banca, motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., piel

0037212                 12 :    Paq. "LT/D" aut., Cubo, motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., piel quemacocos

0037213                 13 :    Paq. "LTZ/F" aut., motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., piel, faros xenón

0037214                 14 :    Paq. "Police/P" aut., motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., tela

0037215                 15 :    Paq. "Police 4x4/S" aut., motor 5.3 lts., 8 cil., 6 vel.

0037216                 16 :    Paq. "Z71/E" 4x4, aut., 5.3 lts., 8 cil., 6 vel.

0037217                 17 :    Paq. "Premier/F" aut., motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel.

0037218                 18 :    Paq. "Midnight/N" 4x4 aut., motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel.

**Modelo**   **73 :**    **Yukon (importado)**

0037301    Versión    01 :    Paq. "A" aut., motor V8 5.3 lts., rines de aluminio 17", tela

0037302                 02 :    Paq. "B" aut., motor V8 5.3 lts., piel, quemacocos

0037303                 03 :    Paq. "C/Denali", aut., motor V8 6.2 lts., rines de aluminio 20", piel, quemacocos, AWD

0037304                 04 :    Paq. "D", aut., motor gas, 8 cil., 6.0 lts., radio navegación, CD/MP3/USB, quemacocos, Híbrido

0037305                 05 :    Paq. "F/Denali" aut., motor V8 6.2 lts., rines de aluminio 20", piel, AWD

0037306                 06 :    Paq. "C", aut., motor V8 6.2 lts., piel, 6 vel., quemacocos, 4WD

0037307                 07 :    Paq. "F", aut., motor V8 6.2 lts., piel, 6 vel., 4WD

0037308                 08 :    Paq. "D", aut., motor 6.2 lts., piel, 8 o 10 vel., quemacocos, 4WD

0037309                 09 :    Paq. "G", aut., motor 6.2 lts., piel, 8 o 10 vel., 4WD

**Modelo**   **74 :**    **Acadia (importado)**

0037401    Versión    01 :    Paq. "A" aut., motor 3.6 lts., tela/piel

0037402                 02 :    Paq. "B/SLT1" aut., motor 3.6 lts., piel, DVD, sensores de reversa

0037403                 03 :    Paq. "C/E/SLT2/Denali" aut., AWD, motor 3.6 lts., piel, DVD, sensores de reversa

0037404                 04 :    Paq. "D/SLT2" aut., AWD, motor 3.6 lts., piel, DVD, sensores de reversa, asiento trasero banca corrida

0037405                 05 :    Paq. "B" SLT1, aut., 6 vel., AWD, motor 3.6 lts.,6 cil., piel, 6 pasajeros

0037406                 06 :    Paq. "E" Denali, aut., 6 vel., AWD, motor 3.6 lts.,6 cil., piel, 6 pasajeros

**Modelo**   **75 :**    **Pontiac G5 4 puertas (importado)**

0037501    Versión    01 :    Paq. "D" Sedán, manual, motor 2.2 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM, CD, tela

0037502                 02 :    Paq. "E" Sedán, aut., motor 2.2 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/CD/MP3, rines de aluminio, tela

0037503                 03 :    Paq. "G" Sedán, aut., motor 2.4 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/Multi-CD/MP3, rines de aluminio, piel, quemacocos

0037504                 04 :    Paq. "F" Sedán, aut., motor 2.2 lts., 4 cil., radio AM/FM/CD/USB, piel, quemacocos

**Modelo**   **76 :**    **Pontiac G5 2 puertas (importado)**

0037601    Versión    01 :    Paq. "G" Coupé, manual, motor 2.4 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/Multi-CD/MP3, rines de aluminio, piel,quemacocos

0037602                 02 :    Paq. "H" Coupé, aut., motor 2.2 lts., 4 cil., radio AM/FM/CD/USB, piel, quemacocos

0037603                 03 :    Paq. "G" Coupé, manual, motor 2.2 lts., 4 cil., radio AM/FM/CD/USB, piel, quemacocos

**Modelo**   **77 :**    **Chevrolet Captiva Sport (nacional)**

0037701    Versión    01 :    Paq. "J" 4x2, aut.,a/a, radio AM/FM/6 CD/MP3, motor 3.6 lts., V6, piel

0037702                 02 :    Paq. "A" 4x2, aut., a/a, radio AM/FM/CD/MP3, motor 2.4 lts., L4

0037703                 03 :    Paq. "C" 4x2, aut., a/a, radio AM/FM/6 CD/MP3, motor 3.6 lts., V6

0037704                 04 :    Paq. "D" 4x2, aut., a/a, radio AM/FM/6 CD/MP3, motor 3.6 lts., V6, piel, quemacocos

0037705                 05 :    Paq. "B" 4x2, aut., a/a, radio AM/FM/CD/MP3, motor 2.4 lts., L4, piel, quemacocos

0037706                 06 :    Paq. "C" 4x2, aut., a/a, radio AM/FM/6 CD/MP3/Aux, motor 3.0 lts., V6

0037707                 07 :    Paq. "D" 4x2, aut., a/a, radio AM/FM/6 CD/MP3/Aux, motor 3.0 lts., V6, piel, quemacocos

0037708                 08 :    Paq. "G" AWD, aut., a/a, radio AM/FM/6 CD/MP3/Aux/USB, motor 3.0 lts., V6, piel, quemacocos

**Modelo**   **78 :**    **Chevrolet Aveo (importado)**

0037801    Versión    01 :    Paq. "E" Sedán, manual, elegance, c/aire, MP3, e/e, rines de aluminio, bolsas de aire, ABS

0037802                 02 :    Paq. "F" Sedán, aut., elegance, c/aire, MP3, e/e, rines de aluminio, bolsas de aire, ABS

0037803                 03 :    Paq. "M" Sedán, manual, básico, c/aire, MP3

0037804                 04 :    Paq. "1SA/LS" manual, 1.5 lts., A/C, 5 vel., 4 cil.

0037805                 05 :    Paq. "1SB/LS" aut., 1.5 lts., A/C, 4 vel., 4 cil.

0037806                 06 :    Paq. "1SC/LT" manual, 1.5 lts., A/C, 5 vel., 4 cil., rines de aluminio 15"

0037807                 07 :    Paq. "1SD/LT" aut., 1.5 lts., A/C, 4 vel., 4 cil., rines de aluminio 15"

0037808                 08 :    Paq. "1SE/LTZ" manual, 1.5 lts., A/C, 5 vel., 4 cil., quemacocos

0037809                 09 :    Paq. "1SF/LTZ" aut., 1.5 lts., A/C, 4 vel., 4 cil., quemacocos

**Modelo**    **79 :**    **Pontiac G3 5 puertas (nacional)**

0037901    Versión    01 :    Paq. "B" manual, motor 1.6 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/MP3, tela

0037902                 02 :    Paq. "D" manual, motor 1.6 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/Multi-CD/MP3, tela

0037903                 03 :    Paq. "E" aut., motor 1.6 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/Multi-CD/MP3, tela

0037904                 04 :    Paq. "G" manual, motor 1.5 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM, tela

0037905                 05 :    Paq. "H" manual, motor 1.5 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/6 CD's, tela

0037906                 06 :    Paq. "J" manual, motor 1.5 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/6 CD's, tela, quemacocos

0037907                 07 :    Paq. "L" aut., motor 1.5 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/6 CD's, tela

**Modelo**    **80 :**    **Pontiac G3 4 puertas (nacional)**

0038001    Versión    01 :    Paq. "B" manual, motor 1.6 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/CD/MP3, tela

0038002                 02 :    Paq. "C" manual, motor 1.6 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/Multi-CD/MP3, tela

0038003                 03 :    Paq. "F" aut., motor 1.6 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/Multi-CD/MP3, tela

0038004                 04 :    Paq. "M" manual, motor 1.5 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM, tela

0038005                 05 :    Paq. "N" manual, motor 1.5 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/6 CD's, tela, quemacocos

0038006                 06 :    Paq. "N" aut., motor 1.5 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/6 CD's, tela, quemacocos

**Modelo**    **81 :**    **Chevrolet Aveo (nacional)**

0038101    Versión    01 :    Paq. "B" Sedán, manual, Básico

0038102                 02 :    Paq. "M" Sedán, manual, c/aire, MP3

0038103                 03 :    Paq. "C" Sedán, aut., c/aire, MP3

0038104                 04 :    Paq. "D" Sedán, aut., c/aire, ABS, MP3, bolsas de aire front.

0038105                 05 :    Paq. "E" Sedán, manual, c/aire, ABS, MP3, bolsas de aire, equipo elect.

0038106                 06 :    Paq. "F" Sedán, aut., c/aire, ABS, MP3, bolsas de aire, equipo elect.

0038107                 07 :    Paq. "A" Sedán, manual, c/aire, ABS, AM/FM/MP3, bolsas de aire front., direc. hidr.

0038108                 08 :    Paq. "1SA/LS" Sedán, manual, Básico

0038109                 09 :    Paq. "1SB/LT" Sedán, manual, c/aire, USB, equipo eléctrico

0038110                 10 :    Paq. "1SC/ 1SG/LT" Sedán, aut., c/aire, USB, equipo eléctrico

0038111                 11 :    Paq. "1SD/LTZ" Sedán, manual, c/aire, USB/MP3, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS, Bluetooth

0038112                 12 :    Paq. "1SE/LTZ" Sedán, aut., c/aire, USB/MP3, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS, Bluetooth

0038113                 13 :    Paq. "1SM/LS" Sedán, manual, motor E TEC II, 1.6 lts., 4 cil., 5 vel., 103 HP, c/aire

0038114                 14 :    Paq. "F/LT" manual, 1.6 lts., 4 cil., 5 vel., 103 HP, c/aire, contr. elect. AM/FM/CD/MP3, bolsas de aire frt., 4 ptas.

0038115                 15 :    Paq. "J/LS" aut., 1.6 lts., 4 cil., 4 vel., 103 HP, c/aire, AM/FM/CD/MP3, 4 ptas.

0038116                 16 :    Paq. "1SH" LT Sedán, manual, c/aire, radio/CD

0038117                 17 :    Paq. "1SK" LTZ Sedán, manual, c/aire, radio/CD, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS

0038118                 18 :    Paq. "1SL" LTZ Sedán, aut., c/aire, radio/CD, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS

0038119                 19 :    Paq. "N/LTZ aut., c/aire, radio/6 CD, bolsas de aire FR., ABS, 1.6 lts., 4 vel.

0038120                 20 :    Paq. "P/LT" manual, c/aire, radio/6 CD, bolsas de aire FR., ABS, 1.6 lts., 5 vel.

0038121                 21 :    Paq. "1SN/LS" manual, motor 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., A/C, 4 ptas.

0038122                 22 :    Paq. "1SK/LS" manual, motor 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., A/C, bolsas de aire, 4 ptas.

0038123                 23 :    Paq. "1SP/LS" aut., motor 1.6 lts., 4 vel., 4 cil., A/C, 4 ptas.

0038124                 24 :    Paq. "1SL/LS" aut., motor 1.6 lts., 4 vel., 4 cil., A/C, bolsas de aire, 4 ptas.

0038125                 25 :    Paq. "1SW/LT" manual, motor 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., A/C, bolsas de aire, 4 ptas.

0038126                 26 :    Paq. "1SX/LT" aut., motor 1.6 lts., 4 vel., 4 cil., A/C, bolsas de aire, 4 ptas.

0038127                 27 :    Paq. "1SY/LTZ" aut., motor 1.6 lts., 4 vel., 4 cil., A/C, bolsas de aire, rines de auminio 15", 4 ptas.

**Modelo**    **82 :**    **Chevrolet Epica (importado)**

0038201    Versión    01 :    Paq. "B" LS aut., s/aire, motor 2.5 lts., 6 cil.

0038202                 02 :    Paq. "C" LT aut., c/aire, CD/MP3, motor 2.5 lts., 6 cil.

0038203                 03 :    Paq. "D" LT aut., c/aire, CD/MP3, motor 2.5 lts., 6 cil., bolsas de aire

0038204                 04 :    Paq. "A" LS aut., c/aire, motor 2.5 lts., 6 cil.

**Modelo**    **83 :**    **Suburban (importada)**

0038301    Versión    01 :    Paq. "G/LT" 4x4, aut., A/C, AM/FM/CD/MP3, motor 6.0 lts., 8 cil., piel, DVD

0038302                 02 :    Paq. "C/LT" aut., c/aire, piel, DVD

0038303                 03 :    Paq. "A/LT" Básica, aut., c/aire, tela, motor 5.3 lts., 320 HP

0038304                 04 :    Paq. "D/LT" 4x4, aut., c/aire, piel, DVD

0038305                 05 :    Paq. "B/LT" Segunda Fila de Banca, aut., c/aire, piel, DVD

0038306                 06 :    Paq. "H" 4x4, aut., A/C Dual, AM/FM/CD/DVD, motor 5.3 lts., quemacocos

0038307                 07 :    Paq. "LS/A" aut., motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., tela

0038308                 08 :    Paq. "LT/B" aut., Banca, motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., piel

0038309                 09 :    Paq. "LT/C" aut., Cubo, motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., piel, quemacocos

0038310                 10 :    Paq. "LTZ/D" aut., motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel., piel, faros xenón

0038311                 11 :    Paq. "HD/G" aut., 8 cil.

0038312                 12 :    Paq. "Premier/D" aut., motor 5.3 lts., 8 cil., SIDI VVT, 6 vel.

**Modelo**    **84 :**    **Traverse (importado)**

0038401    Versión    01 :    Paq "A" aut., a/c, equip. elect., radio AM/FM/CD/MP3, motor 3.6 lts., 6 cil.

0038402                 02 :    Paq "B/LT" aut., a/c, radio AM/FM/CD/MP3, motor 3.6 lts., 6 cil., DVD, piel, quemacocos

0038403                 03 :    Paq "C/LT" aut., a/c, radio AM/FM/CD/MP3/DVD, motor 3.6 lts., 6 cil.

0038404                 04 :    Paq "LS/A" aut., 9 vel., 3.6 lts., 6 cil., a/c

0038405                 05 :    Paq "LT/B" aut., 9 vel., 3.6 lts., 6 cil., a/c, piel

**Modelo**    **85 :**    **Chevrolet Cruze (importado)**

0038501    Versión    01 :    Paq "1SM/B/LS" manual, 5 vel., c/aire

0038502                 02 :    Paq "1SA/D/LS" aut., 6 vel., c/aire

0038503                 03 :    Paq "C/E/LT" aut., c/aire, rines

0038504                 04 :    Paq "F/K/LT" aut., 1.8 lts., c/aire, rines, piel, quemacocos

0038505                 05 :    Paq. "1SF/1SG/L/N/LTZ" aut., motor 4 cil., turbo, 1.4 lts., 6 vel., c/aire, quemacocos

0038506                 06 :    Paq. "1SJ/LT" manual, 6 vel., motor turbo, c/aire, quemacocos

**Modelo**    **86 :**    **Cadillac SRX (nacional)**

0038601    Versión    01 :    Paq "A" 4x2 aut., c/aire, motor 3.0 lts., 6 cil., piel, quemacocos

0038602                 02 .    Paq "B" 4x2 aut., e/e, c/aire, motor 3.0 lts., 6 cil., piel, quemacocos

0038603                 03 :    Paq "C" AWD aut., e/e, c/aire, motor 3.0 lts., 6 cil., piel, quemacocos

0038604                 04 :    Paq "ISB" FWD aut., 6 vel., motor 3.6 lts., V6., piel, quemacocos

0038605                 05 :    Paq "ISC" AWD aut., 6 vel., motor 3.6 lts., V6., piel, quemacocos

**Modelo**    **87 :**    **Buick Lacrosse 4 puertas (importado)**

0038701    Versión    01 :    Paq "1SP" aut., motor 3.6 lts., 6 cil., piel, quemacocos

**Modelo**    **88 :**    **Buick Enclave (importado)**

0038801    Versión    01 :    Paq "C" aut., c/aire, motor 3.6 lts., 6 cil., piel, quemacocos, AWD, AM/FM/CD/CD-R/MP3/USB, DVD

0038802                 02 :    Paq "P" aut., c/aire elect, radio XM, DVD R1, motor 3.6 lts., 6 cil., piel, quemacocos Pan., AWD, OnStar

0038803                 03 :    Paq. "D" aut., c/aire elect., Radio Touchscreen/CD/MP3/USB, motor 3.6 lts., 6 cil., piel, quemacocos Pan., AWD

0038804                 04 :    Paq. "1SL" aut., c/aire, motor 3.6 lts., 6 cil., 9 vel., piel, FWD, quemacocos

0038805                 05 :    Paq. "1SP" aut., c/aire, motor 3.6 lts., 6 cil., 9 vel., piel, AWD, quemacocos

**Modelo**    **89 :**    **Terrain (importado)**

0038901    Versión    01 :    Paq "P" aut., 6 vel., c/aire elec., motor 3.0 lts., 6 cil., radio AM/FM/CD/MP3/USB/XM, DVD, piel, quemacocos, R18, Bluetooth y Onstar

0038902                 02 :    Paq "C" aut., 6 vel., c/aire elec., motor 3.0 lts., 6 cil., radio AM/FM/CD/MP3/USB, DVD, piel, quemacocos

0038903                 03 :    Paq. "B/SLT" aut., 3.6 lts., V6, 308 HP, c/a, piel, rines 18", 5 ptas.

0038904                 04 :    Paq. "D/Denali" aut., 3.6 lts., V6, 308 HP, c/a, denali, quemacocos, piel, rines 19", 5 ptas.

**Modelo**    **90 :**    **Chevrolet Spark (importado)**

0039001    Versión    01 :    Paq "A/LS" manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tela, calefacción, 5 ptas.

0039002                 02 :    Paq "B/LT" manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tela, radio AM/FM/CD/MP3/USB, a/c, 5 ptas.

0039003                 03 :    Paq "C/LTZ" manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tela, radio AM/FM/CD/MP3/USB, a/c, bolsas de aire, 5 ptas.

0039004                 04 :    Paq "1SI/LTZ" aut, motor MFI 1.0 lts., 4 cil., 68 HP, piel, radio AM/FM/CD/MP3/USB, a/c

0039005                 05 :    Paq "1SF/ZMX" Edición Especial, manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tela, a/c, 5 ptas.

0039006                 06 :     Paq "1SG/DOT" Edición Especial, manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tacto piel, a/c, 5 ptas.

0039007                 07 :    Paq "1SH/BYTE" Edición Especial, manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tacto piel, a/c, 5 vel., 5 ptas.

0039008                 08 :    Paq. "D/LS" manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tela, calefacción

0039009                 09 :    Paq. "E/LS" manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tela, A/A

**Modelo**    **91 :**    **Chevrolet Matiz (importado)**

0039101    Versión    01 :    Paq "A/LS" manual, motor 4 cil. 1.0 lts.

0039102                 02 :    Paq "B/LS" manual, motor 4 cil. 1.0 lts., rines de acero 13", c/aire, Radio CD

**Modelo**    **92 :**    **Chevrolet Cobalt (importado)**

0039201    Versión    01 :    Paq "B" manual, 5 vel., motor 4 cil. 2.2 lts., AM/FM/CD/MP3, aire acondicionado

**Modelo**    **93 :**    **Chevrolet Sonic (importado)**

0039301    Versión    01 :    Paq "1SA" manual, motor 4 cil. MFI DOHC VVT, 1.6 lts., AM/FM/CD/MP3, c/aire, Dir. Hidráulica

0039302                 02 :    Paq "1SB" aut., motor 4 cil. MFI DOHC VVT, 1.6 lts., AM/FM/CD/MP3, c/aire, Dir. Hidráulica, electrico

0039303                 03 :    Paq "1SC" aut., motor 4 cil. MFI DOHC VVT, 1.6 lts., AM/FM/CD/MP3/USB/Bluetooth, c/aire, Dir. Hidráulica,eléctrico, ABS

0039304                 04 :    Paq "1SD" manual, motor 4 cil., 1.6 lts., AM/FM/CD/MP3, c/aire, eléctrico, bolsas de aire FR

0039305                 05 :    Paq "1SE" aut., motor 4 cil., 1.6 lts., AM/FM/CD/MP3, c/aire, eléctrico, bolsas de aire FR

0039306                 06 :    Paq "1SF" aut., motor 4 cil., 1.6 lts., AM/FM/CD/MP3, c/aire, eléctrico, bolsas de aire FR/LAT., quemacocos

0039307                 07 :    Paq "1SH/RS" manual, motor 4 cil., 1.4 lts., AM/FM/MP3, c/aire, eléctrico, bolsas de aire, quemacocos

**Modelo**    **94 :**    **Chevrolet Sonic (nacional)**

0039401    Versión    01 :    Paq "1SA/LS" manual, motor 4 cil., 1.6 lts., 115 HP, 5 vel., AM/FM/CD/MP3, c/aire

0039402                 02 :    Paq "1SD/LT" manual, motor 4 cil., 1.6 lts., 115 HP, 5 vel., AM/FM/CD/MP3, c/aire, bolsas de aire FR

0039403                 03 :    Paq "1SE/LT" aut., motor 4 cil., 1.6 lts., 115 HP, 6 vel., AM/FM/CD/MP3, c/aire, bolsas de aire FR

0039404                 04 :    Paq "1SF/LTZ" aut., motor 4 cil., 1.6 lts., 6 vel., AM/FM/CD/MP3, c/aire, eléctrico,bolsas de aire FR/LAT, quemacocos

0039405                 05 :    Paq "1SG/ZMX" Edición Especial, manual, motor 4 cil., 1.6 lts., 115 HP, 5 vel., c/aire, bolsas de aire FR

0039406                 06 :    Paq "J/LT" manual, motor 4 cil., 1.6 lts., 115 HP, 5 vel., AM/FM/CD/MP3, c/aire, bolsas de aire, 5 puertas

0039407                 07 :    Paq "K/LT" aut., motor 4 cil., 1.6 lts., 115 HP, 6 vel., AM/FM/CD/MP3, c/aire, bolsas de aire, 5 puertas

**Modelo**    **95 :**    **Chevrolet Trax (nacional)**

0039501    Versión    01 :    Paq "A", LS 4x2, manual, motor 1.8 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/CD/AUX/USB/BT, tela

0039502                 02 :     Paq "B", LT 4x2, aut., motor 1.8 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/CD/AUX/USB/BT, tela

0039503                 03 :    Paq "C", LTZ 4x2, aut., motor 1.8 lts., 4 cil., c/aire, radio AM/FM/CD/AUX/USB/BT, piel, quemacocos

0039504                 04 :    Paq "D", LTZ 4x2, aut., motor 1.4 lts., turbo, 4 cil., c/aire, piel, Quemacocos

0039505                 05 :    Paq. "Premier/C" aut., motor 1.8 lts., 4 cil., c/aire, quemacocos

**Modelo**    **96 :**    **Buick Verano (importado)**

0039601    Versión    01 :    Paq "C/Premium" aut., motor 2.0 lts., 4 cil., piel, quemacocos

0039602                 02 :    Paq "B/CX" aut., motor 2.4 lts., 4 cil., tela

**Modelo**    **97 :**    **Encore (importado)**

0039701    Versión    01 :    Paq "CXL/Premium" Crossover aut., 1.4 lts. Turbo, radio navegación, 5 ptas.

0039702                 02 :    Paq "CX" Crossover aut., 1.4 lts. Turbo, 5 ptas.

**Modelo**    **98 :**    **Chevrolet Spark NG (importado)**

0039801    Versión    01 :    Paq. "1SB" manual, 1.4 lts., 98 HP, 5 vel., 4 cil.

0039802                 02 :    Paq. "1SC" manual, 1.4 lts., 98 HP, 5 vel., 4 cil., ABS.

0039803                 03 :    Paq. "1SE" Edición Especial, manual, 1.4 lts., 98 HP, 5 vel., 4 cil.

0039804                 04 :    Paq. "1SD" Edición Activ, manual, 1.4 lts., 98 HP, 5 vel., 4 cil., ABS.

0039805                 05 :    Paq. "1SF/LT" aut., motor 1.4 lts., 5 vel., A/C, 5 ptas.

0039806                 06 :    Paq. "1SG/LTZ" aut., motor 1.4 lts., 5 vel., A/C, ABS, 5 ptas.

**Modelo**    **99 :**    **Volt 4 puertas (importado)**

0039901    Versión    01 :    Paq. "1SB", 1.5 lts., Hybrid Gen 1, aut., 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **AA :**   **Chevrolet Cruze (nacional)**

003AA01    Versión    01 :    Paq. "1SH", aut., 1.4 lts., Turbo, 6 vel., 4 cil., 5 puertas

003AA02                 02 :    Paq. "1SB/1SC/1SD", aut., 1.4 lts., Turbo, 6 vel., 4 cil., 4 puertas

003AA03                 03 :    Paq. "1SA", manual, 1.4 lts., Turbo, 6 vel., 4 cil., 4 puertas

**Modelo**    **AB :**   **Equinox (nacional)**

003AB01    Versión    01 :    Paq. "LS/A" automático, 1.5 lts., 6 vel., 4 cil., A/C

003AB02                 02 :    Paq. "LT/B" automático, 1.5 lts., 6 vel., 4 cil., A/C

003AB03                 03 :    Paq. "Premier/C y D" aut., 1.5 lts., 6 vel., 4 cil., A/C, piel, quemacocos

**Modelo**    **AC :**   **Beat 5 puertas (importado)**

003AC01   Versión    01 :    Paq. "LS/A" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil.

003AC02                02 :    Paq. "LT/B" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil., A/C

003AC03                03 :    Paq. "LTZ/C" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil., A/C, rines de aluminio 14"

003AC04                04 :    Paq. "D" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil.

003AC05                05 :    Paq. "E" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil., A/C

**Modelo**    **AD :**   **Beat 4 puertas (importado)**

003AD01   Versión    01 :    Paq. "LS/A" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil.

003AD02                02 :    Paq. "LT/B" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil., A/C

003AD03                03 :    Paq. "LTZ/C" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil., A/C, rines de aluminio 14"

**Modelo**    **AE :**    **Cavalier 4 puertas (importado)**

003AE01    Versión    01 :    Paq. "LS/A" manual, 1.5 lts., 5 vel., 4 cil., A/C

003AE02                 02 :    Paq. "LT/B" aut., 1.5 lts., 6 vel., 4 cil., A/C, rines de aluminio 15"

003AE03                 03 :    Paq. "Premier C" aut., 1.5 lts., 6 vel., 4 cil., A/C, rines de aluminio 16", piel, quemacocos

**Modelo**    **AF :**    **Terrain (nacional)**

003AF01    Versión    01 :    Paq. "B" aut., 2.0 lts., Turbo, 9 vel., 4 cil., A/C, piel

003AF02                 02 :    Paq. "D" aut., 2.0 lts., Turbo, 9 vel., 4 cil., A/C, quemacocos

**Modelo**   **01 :**    **C 15 6 y 8 Cil.**

1030101    Versión    01 :    Paq. "A" Pick-up

1030102                 02 :    Paq."B" Pick-up

1030103                 03 :    Paq. "C" Cab. Dir. H.

1030104                 04 :    Paq."D" Pick-up

1030105                 05 :    Paq."L" Pick-up

**Modelo**   **02 :**    **C-20**

1030201    Versión    01 :    Paq. "F" Austero Pick-Up

1030202                 02 :    Paq. "K" Pick-Up.A/A 400 SS T.A.

1030203                 03 :    Paq. "N" Pick-Up.A/Acon.Tr. aut.

1030204                 04 :    Paq. "P" Pick-Up.A/Acon. AM/FM. C

1030205                 05 :    Paq. "Q" Pick-Up.A/Acon AM/FM. Es

1030206                 06 :    Paq. "G" 2.06 Pick-Up aut. A/A

1030207                 07 :    Paq. "A" Cust. Chasís Cabina

1030208                 08 :    Paq. "M" Pick-Up A/A T.A.S/E Elect.

1030209                 09 :    Paq. "O" Pick-Up A/A T.E.S/E Elect.

1030210                 10 :    Paq. "S" Pick-Up A/A T.E.S/E Elect.

1030211                 11 :    Paq. "C" Pick-Up 4x4, cabina sencilla, motor V8, 5.3 lts., aut. (importado)

1030212                 12 :    Paq. "D" Pick-Up 4x4, cabina extendida, motor V8, 5.3 lts., aut. (importado)

1030213                 13 :    Paq. "D" Pick-Up C-20 Custom, manual, s/aire, 8 cil. (importado)

1030214                 14 :    Paq. "E" Pick-Up C-20 Custom, manual, c/aire, 8 cil. (importado)

1030215                 15 :    Paq. "F" Pick-Up C-20 Custom, aut., s/aire, 8 cil. (importado)

1030216                 16 :    Paq. "G" Pick-Up C-20 Custom, aut., c/aire, 8 cil. (importado)

1030217                 17 :    Paq. "N" Pick-Up C-20 Cheyenne Regular, aut., c/aire, 8 cil. (importado)

1030218                 18 :    Paq. "N" Pick-Up C-20 Cheyenne Extendida, aut., c/aire, 8 cil. (importado)

1030219                 19 :    Paq. "K" Pick-Up C-20 Cheyenne 400 SS, aut., c/aire, 8 cil. (importado)

1030220                 20 :    Paq. "A" Silverado Cheyenne Crew Cab, 4x2, aut., c/aire, 8 cil. (importado)

1030221                 21 :    Paq. "B" Silverado Cheyenne Crew Cab, 4x4, aut., c/aire, 8 cil. (importado)

1030222                 22 :    Paq. "C" Cheyenne Crew Cab, 4x4, aut., c/aire, piel, quemacocos, 8 cil. pick up (importado)

**Modelo**   **03 :**    **C-15 (importado)**

1030301    Versión    01 :    Paq. "A" Pick-Up C-15 Custom, manual, s/aire, 6 cil.

1030302                 02 :    Paq. "B" Pick-Up C-15 Custom, aut., s/aire, 6 cil.

1030303                 03 :    Paq. "C" Pick-Up C-15 Custom, aut., c/aire, 6 cil.

1030304                 04 :    Paq. "H" Pick-Up C-15 Custom, manual, c/aire, 6 cil.

**Modelo**   **04 :**    **Chevrolet CR15703 (nacional)**

1030401    Versión    01 :    Paq. "A" Pick-Up, manual, s/aire

1030402                 02 :    Paq. "H" Pick-Up, manual, c/aire

1030403                 03 :    Paq. "C" Pick-Up, aut., c/aire

1030404                 04 :    Paq. "F" Pick-Up, manual, s/aire

**Modelo**   **05 :**    **MAXI-CAB**

1030501    Versión    01 :    Paq. "D" Austero

1030502                 02 :    Paq. "N" A/Acon. Paq. Dgo. AM/FM es

1030503                 03 :    Paq. "P" A/Acon. Paq. Dgo. radio AM

1030504                 04 :    Paq. "A" Chasís Cabina

1030505                 05 :    Paq. "B" flotillero

**Modelo**   **06 :**    **S-10603 Pick Up**

1030601    Versión    01 :    Paq "B" Cabina Regular

1030602                 02 :    Paq. "Z" ZR2 (Deportiva)

1030603                 03 :    Paq. "A" estándar, c/aire, 4 cil.

1030604                 04 :    Paq. "C" 4x4 estándar

1030605                 05 :    Paq. "D" 4x4 c/aire aut.

1030606                 06 :    Paq. "D" S-10, L-4, manual (importado)

1030607                 07 :    Paq. "E" S-10, V-6, automática (importado)

1030608                 08 :    Paq. "F" S-10, V-6, equipada, aut. (importado)

1030609                 09 :    Paq. "G" S-10, V-6, equipada, aut., 4x4 (importado)

**Modelo**   **07 :**    **G-20**

1030701    Versión    01 :    Paq. "A" Chevy Van

**Modelo**   **08 :**    **S-10803 Pick Up**

1030801    Versión    01 :    Paq. "B" Caja Larga

1030802                 02 :    Paq. "A" Caja Larga c/a, estándar, 4 cil. (importado)

**Modelo**   **09 :**    **Chevrolet Cargo Van (importado)**

1030901    Versión    01 :    Paq. "A" Comercial, aut. V8.

1030902                 02 :    Paq. "C" aut., motor V6

1030903                 03 :    Paq. "U" motor V8, 5.7 lts., aut.

1030904                 04 :    Paq. "U" para conversión, aut., 4 vel., motor vortec, V8, 5.3 lts., SFI

1030905                 05 :    Paq. "C/LS" 1500, aut., 4 vel., motor vortec, V6, 4.3 lts., MFI

1030906                 06 :    Paq. "A" 3500, aut., 4 vel., motor vortec, V8, 6.0 lts., SFI

1030907                 07 :    Paq. "B/LS" 3500, aut., a/acond., 4 vel., motor vortec V8, 6.0 lts., SFI

1030908                 08 :    Paq. "C" aut., motor MFI V6, A/C, AM/FM/CD

**Modelo**   **10 :**    **Luv (importado)**

1031001    Versión    01 :    Paq. "A" Básica Doble Cabina estándar

1031002                 02 :    Paq. "B" Lujo Doble Cabina estándar

1031003                 03 :    Paq. "C" Chasís Cabina estándar

1031004                 04 :    Paq. "C" Lujo Doble Cabina estándar, motor 2.3 lts., 99 h.p.

1031005                 05 :    Paq. "B" Chasís Cabina estándar, motor 2.3 lts., 99 h.p.

1031006                 06 :    Paq. "A" Doble Cabina Básica estándar, motor 2.2 lts., 115 h.p.

1031007                 07 :    Paq. "B" Chasís Cabina estándar, motor 2.2 lts., 115 h.p.

1031008                 08 :    Paq. "C" Doble Cabina Lujo estándar, motor 2.2 lts., 115 h.p.

1031009                 09 :    Paq. "D" Cabina regular, estándar, 5 vel., motor 2.2 lts., 4 cil. en línea

1031010                 10 :    Paq. "F" Pick Up "Cargo" (Flat Bed), estándar, 5 vel., motor 2.2 lts., 4 cil. en línea

1031011                 11 :    Paq. "E" Pick Up "Rancho" (Estacas), estándar, 5 vel., motor 2.2 lts., 4 cil. en línea

1031012                 12 :    Paq. "D" Chasis Cabina, estándar, motor diesel, 4 cil. en línea

**Modelo**   **11 :**    **Chevrolet Extended Cab**

1031101    Versión    01 :    Paq. "A" automático V8, 3 ptas.

1031102                 02 :    Paq. "N" Cabina Extendida Vortec 5.7 lts., aut. (nacional)

**Modelo**   **12 :**    **Chevy Pick Up - 5SC80 (importado)**

1031201    Versión    01 :    Paq. "B" Básica estándar, motor 1.6 MPFI, 4 cil.

1031202                 02 :    Paq. "C" LS lujo, estándar, a/a, motor 1.6 MPFI, 4 cil.

1031203                 03 :    Paq. "H" LS lujo, estándar, a/a, motor 1.6 MPFI, 4 cil. Direc. Hidr.

**Modelo**   **13 :**    **Chevy Pick Up**

1031301    Versión    01 :    Paq. "A" lujo, aut. a/a

1031302                 02 :    Paq. "C" lujo, estándar, a/a

1031303                 03 :    Paq. "F" austera, estándar

1031304                 04 :    Paq. "G" Básica c/a, estándar

1031305                 05 :    Paq. "B" austera, estándar

**Modelo**   **14 :**    **R25703**

1031401    Versión    01 :    Paq. "A" Custom c/aire Vortec 5.7 lts., aut. (nacional)

1031402                 02 :    Paq. "B" Custom s/aire Vortec 5.7 lts., aut. (nacional)

1031403                 03 :    Paq. "F" Custom s/aire Vortec 5.7 lts., estándar (nacional)

1031404                 04 :    Paq. "G" Custom c/aire Vortec 5.7 lts., estándar (nacional)

1031405                 05 :    Paq. "N" Cheyenne c/aire Vortec 5.7 lts., aut. (nacional)

1031406                 06 :    Paq. "P" Cheyenne c/aire Vortec 5.7 lts., estándar (nacional)

1031407                 07 :    Paq. "K" Sport c/aire Vortec 5.7 lts., aut. (nacional)

1031408                 08 :    Paq. "Q" Sport c/aire Vortec 5.7 lts., estándar (nacional)

**Modelo**   **15 :**    **R15703**

1031501    Versión    01 :    Paq. "B" Pick Up motor 6 cil. Vortec 4.3 lts., estándar (nacional)

1031502                 02 :    Paq. "C" Pick Up 6 cil., aut., c/radio AM/FM, s/aire (nacional)

1031503                 03 :    Paq. "D" Pick Up 6 cil., aut., c/radio AM/FM, c/aire (nacional)

**Modelo**   **16 :**    **Chevrolet Avalanche (importado)**

1031601    Versión    01 :    Paq. "A" 4x2, aut., motor 5.3 lts., V8, asientos tela

1031602                 02 :    Paq. "B" 4x4, aut., motor 5.3 lts., V8, asientos piel,

1031603                 03 :    Paq. "C" 4x4, Uncladded, aut., motor 5.3 lts., V8, asientos piel

**Modelo**   **17 :**    **Combo (importado)**

1031701    Versión    01 :    Paq. "Y" manual, motor 1.6 lts., rines de acero

**Modelo**   **18 :**    **Cadillac Nacional**

1031801    Versión    01 :    Escalade EXT, Paq. "E" aut., tracción permanente en las 4 ruedas, motor 6.0 lts., V8, piel

1031802                 02 :    Escalade EXT, Paq. "Q" aut., tracción permanente en las 4 ruedas, motor 6.0 lts., V8, piel, quemacocos

1031803                 03 :    Escalade EXT, Paq. "A" AWD, aut., motor V8, piel, quemacocos, DVD

1031804                 04 :    Escalade EXT, Paq. "A/EXT" AWD, aut., motor 6.2 lts., V8, piel, quemacocos, DVD, 403 HP

**Modelo**   **19 :**    **Chevrolet Tornado (importado)**

1031901    Versión    01 :    Paq. "B/LS1" Pick Up Base, manual, motor 1.8 MPFI, 4 cil.

1031902                 02 :    Paq. "M/LS2/LS3" Pick Up manual, motor 1.8 MPFI, 4 cil., c/aire, dirección hidráulica.

1031903                 03 :    Paq. "C" Pick Up manual, motor 1.8 MPFI, 4 cil. Sport

1031904                 04 :    Paq. "F" Pick Up manual, motor 1.8 MPFI, 4 cil., s/aire, bolsas de aire, tela

1031905                 05 :    Paq. "D" Pick Up edición especial, manual, motor 1.8 MPFI, con accesorios

1031906                 06 :    Paq. "A/LS" Pick Up manual, motor 1.8 SOHC, 4 cil.,

1031907                 07 :    Paq. "B/LS" Pick Up manual, motor 1.8 SOHC, 4 cil., c/aire

1031908                 08 :    Paq. "C/LT" Pick Up manual, motor 1.8 SOHC, 4 cil., c/aire, electrico, Dir. Hidráulica

**Modelo**   **20 :**    **Chevrolet Colorado (importado)**

1032001    Versión    01 :    Paq. "A" Doble Cabina Base, manual, motor 2.8 en línea

1032002                 02 :    Paq. "B" Doble Cabina 4x4, aut., motor 3.5 en línea

1032003                 03 :    Paq. "C" Doble Cabina 4x2, aut., motor 3.5 en línea

1032004                 04 :    Paq. "D/B" Doble Cabina 4x4, aut., motor 3.5 en línea, suspensión Z71

1032005                 05 :    Paq. "A" Doble Cabina 4x2, aut., AM/FM/CD/MP3, motor 2.9, 4 cil.

1032006                 06 :    Paq. "B" Doble Cabina 4x4, aut., AM/FM/CD/MP3, motor 3.7, 5 cil.

1032007                 07 :    Paq. "C" Doble Cabina 4x2, aut., AM/FM/CD/MP3, motor 3.7, 5 cil.

1032008                 08 :    Paq. "D" Cabina Regular 4x2, manual, AM/FM, motor 2.9, 4 cil.

1032009                 09 :    Paq. "1SQ-LT" Doble Cabina 4x2, aut., 6 vel., 3.6 lts., 6 cil., Radio/MP3/CD/USB/IPOD/BLUET, 236 HP y 273 HP., 4 ptas.

1032010                 10 :    Paq. "1ST-LT" Doble Cabina 4x4, aut., 6 vel., 3.6 lts., 6 cil., Radio/MP3/USB/IPOD/BLUET, 236 HP y 273 HP., tela, 4 ptas.

1032011                 11 :    Paq. "1SV-LTZ" Doble Cabina 4x4, aut., 6 vel., 3.6 lts., 6 cil., MyLink/Radio/MP3/USB/IPOD/BLUET, 236 HP y 273 HP., piel, 4 ptas.

1032012                 12 :    Paq. "1SA/1SB" aut., 6 vel., 2.5 lts., 4 cil., 190 HP

1032013                 13 :    Paq. "1SC" aut., 6 vel., 3.6 lts., 6 cil., 302 HP

1032014                 14 :    Paq. "1SC" aut., 6 vel. U 8 vel., 3.6 lts., 6 cil.

1032015                 15 :    Paq. "1SA/1SB" aut., 6 vel., 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**   **21 :**    **Hummer Adventure (importado)**

1032101    Versión    01 :    Paq. "B" aut., 4WD, lujo, con piel, V8, quemacocos

**Modelo**   **22 :**    **Chevrolet Silverado (nacional)**

1032201    Versión    01 :    Paq. "D" 2500 Custom, Pick Up, manual, s/aire, s/radio, 8 cil., motor 4.8 lts., vortec

1032202                 02 :    Paq. "E" 2500 Custom, Pick Up, manual, c/aire, radio, 8 cil., motor 4.8 lts., vortec

1032203                 03 :    Paq. "G" 2500 Custom, Pick Up, aut., c/aire, radio, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032204                 04 :    Paq. "F/D/A/WT" 1500 Cabina Regular, Pick Up, manual, básico, s/aire, 6 cil., motor 4.3 lts., vortec

1032205                 05 :    Paq. "H/E/B/WT" 1500 Cabina Regular, Pick Up, manual, a/a, 6 cil., motor 4.3 lts., vortec

1032206                 06 :    Paq. "G/F/C/WT" 1500 Cabina Regular, Pick Up, aut., a/a, radio AM/FM, 6 cil., motor 4.3 lts., vortec

1032207                 07 :    Paq. "W/G/WT" 1500 Cabina Regular, Pick Up, aut., equipada, a/a, radio AM/FM, 6 cil., motor 4.3 lts., vortec

1032208                 08 :    Paq. "J/LS" 2500 Cabina Regular 4x2, Pick Up, aut., a/a, radio AM/FM, 8 cil., motor 4.8 lts., vortec

1032209                 09 :    Paq. "K/T/LS" 2500 Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., a/a, radio AM/FM, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032210                 10 :    Paq. "E/LS" 2500 Crew Cab, Pick Up, aut., c/aire, radio, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032211                 11 :    Paq. "F/G/LS" 2500 Crew Cab, Pick Up, aut., c/aire, radio, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032212                 12 :    Paq. "LS/E/J" 2500 Crew Cab, Pick Up, aut., control crusero, c/aire, radio, 8 cil., motor 5.3 lts.

1032213                 13 :    Paq. "LS/F/K" 2500 Crew Cab, Pick Up, aut., c/aire, radio, 8 cil., motor 5.3 lts.

1032214                 14 :    Paq. "D/E/WT" 1500 Cabina Regular, Pick Up, manual, 6 cil., motor 4.3 lts. ECOTEC3, 285 HP

1032215                 15 :    Paq. "F/G/WT" 1500 Cabina Regular, Pick Up, aut., 6 cil., motor 4.3 lts. ECOTEC3, 285 HP

1032216                 16 :    Paq. "K/LS" 2500 Cabina Regular 4X4, Pick Up, aut., 8 cil., motor 5.3 lts. ECOTEC3, 355 HP

1032217                 17 :    Paq. "1SJ" 2500 Cabina Regular 4X2, Pick Up, aut., 8 cil., motor 5.3 lts. ECOTEC3, WT, SIDI & AFM, 355 HP

1032218                 18 :    Paq. "1SA" 3500 Pick Up, manual, 8 cil., motor 6.0 lts., vortec3, WT, 322 HP

1032219                 19 :    Paq. "1SA" 3500 Pick Up, manual, 8 cil., motor 6.0 lts.

1032220                 20 :    Paq. "1SC" 3500 Pick Up, manual, 8 cil., motor 6.0 lts., AC

**Modelo**   **23 :**    **Chevrolet Cheyenne (nacional)**

1032301    Versión    01 :    Paq. "N" Cabina Regular 4x2, Pick Up, aut., c/aire, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032302                 02 :    Paq. "C" Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., c/aire, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032303                 03 :    Paq. "A" LT, Crew Cab 4x2, Pick Up, aut., c/aire, AM/FM/CD/MP3, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032304                 04 :    Paq. "B/H" LT, Crew Cab 4x4, Pick Up, aut., c/aire, AM/FM/CD/MP3, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032305                 05 :    Paq. "C" LTZ, Crew Cab 4x4, Pick Up, aut., c/aire, AM/FM/CD/MP3, piel, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032306                 06 :    Paq. "L/V/N" LT, Cabina Regular 4x2, Pick Up, aut., a/acond., AM/FM/CD/MP3, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032307                 07 :    Paq. "M/X/P/S" LT, Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., a/acond., AM/FM/CD/MP3, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032308                 08 :    Paq. "Z71 LT/B" Crew Cab 4x4, Pick Up, aut., a/acond, AM/FM/CD/MP3, tela, 8 cil., motor 5.3 lts.

1032309                 09 :    Paq. "LTZ/C" Crew Cab 4x4, Pick Up, aut., a/acond, AM/FM/CD/MP3, piel, 8 cil., motor 5.3 lts.

1032310                 10 :    Paq. "LTZ/HC/D" Crew Cab 4x4, Pick Up, aut., a/acond, 8 cil., motor 6.2 lts.

1032311                 11 :    Paq. "LS/N" Cabina Regular, Pick Up, aut., 8 cil., motor 5.3 lts. ECOTEC3, 355 HP

1032312                 12 :    Paq. "LS/P" Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., 8 cil., motor 5.3 lts. ECOTEC3, 355 HP

1032313                 13 :    Paq. "LTZ/1SD" Pick Up, High Country, aut., 8 cil., 6 vel., motor 6.2 lts. ECOTEC3, 420 HP

1032314                 14 :    Paq. "1SG/1SS" High Country Crew Cab, Pick Up, 4x4, 8 cil., aut., 8 vel., motor 6.2 lts.

1032315                 15 :    Paq. "1SN" Midnight/"1SA" Centennial Crew Cab, Pick Up, 4x4, motor 6.2 lts., aut.

**Modelo**   **24 :**    **Chevrolet Avalanche (nacional)**

1032401    Versión    01 :    Paq. "A" 4x2, aut., c/aire, 8 cil., motor 5.3 lts., 310 HP, asientos tela

1032402                 02 :    Paq. "B/LT" 4x4, aut., c/aire, 8 cil., motor 5.3 lts., 310 HP, asientos piel, quemacocos

1032403                 03 :    Paq. "C/LT" 4x4 Z71, aut., c/aire, 8 cil., motor 5.3 lts., 310 HP, asientos piel, quemacocos

**Modelo**   **25 :**    **Hummer H2 (importado)**

1032501    Versión    01 :    Paq. "S" aut., AWD, radio AM/FM, Multi-CD, con piel, motor 5.7 lts., V8

1032502                 02 :    Paq. "E" aut., 6 CDs., DVD, piel, motor 6.2 lts., V8 quemacocos

**Modelo**   **26 :**    **Canyon (importado)**

1032601    Versión    01 :    Paq. "A" 4x2, aut., motor 3.7 lts., tela

1032602                 02 :    Paq. "B" 4x4, aut., motor 3.7 lts., piel, quemacocos

1032603                 03 :    Paq. "C" 4x4, aut., motor 3.7 lts., piel

**Modelo**   **27 :**    **Chevrolet Silverado (importado)**

1032701    Versión    01 :    Paq. "A" LS, Cabina Regular 4x2, Pick Up, aut., c/aire, AM/FM, 8 cil., motor 4.8 lts., vortec

1032702                 02 :    Paq. "B" LS, Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., c/aire, AM/FM, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032703                 03 :    Paq. "A/E" LS, Cabina Extendida 4x2, Pick Up, aut., c/aire, AM/FM, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032704                 04 :    Paq. "S" 1500, Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., elect., 8 cil., motor 5.3 lts., vortec, caja larga

1032705                 05 :    Paq. "R" 1500, Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., c/aire, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec, caja larga

1032706                 06 :    Paq. "A" 2500, Cabina Extendida 4x2, Pick Up, aut., a/acond, 8 cil., motor 5.3 lts.

1032707                 07 :    Paq. "1SF-LS" 1500, Cabina Regular, Pick Up, aut., 6 cil., 4.3 lts., 6 vel.

1032708                 08 :    Paq. "1SA-LS" 2500, Cabina Regular 4x2, Pick Up, aut., 8 cil., 5.3 lts., 6 vel.

1032709                 09 :    Paq. "1SB-LS" 2500, Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., 8 cil., 5.3 lts., 6 vel.

1032710                 10 :    Paq. "1SC" Silverado 2500, Cabina Extendida 4x2, Pick Up, aut., 6 cil., 4.3 lts.

**Modelo**   **28 :**    **Chevrolet Cheyenne (importado)**

1032801    Versión    01 :    Paq. "D" LT, Cabina Regular 4x2, Pick Up, aut., c/aire AM/FM/CD/MP3, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032802                 02 :    Paq. "E" LT, Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., c/aire AM/FM/CD/MP3, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032803                 03 :    Paq. "B/F" LT, Cabina Extendida 4x4, Pick Up, aut., c/aire AM/FM/CD/MP3, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032804                 04 :    Paq. "W/A" LT, Crew Cab 4x2, Pick Up, aut., c/aire AM/FM/CD/MP3, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032805                 05 :    Paq. "X/B" LT, Crew Cab 4x4, Pick Up, aut., c/aire AM/FM/CD/MP3, tela, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032806                 06 :    Paq. "Y/C" LTZ, Crew Cab 4x4, Pick Up, aut., c/aire AM/FM/CD/MP3, piel, 8 cil., motor 5.3 lts., vortec

1032807                 07 :    Paq. "1SC-LT" Cabina Regular 4x2, Pick Up, aut., 8 cil., 5.3 lts., 6 vel.

1032808                 08 :    Paq. "1SH-LT" Cabina Regular 4x4, Pick Up, aut., 8 cil., 5.3 lts., 6 vel.

**Modelo**   **29 :**    **Sierra (importado)**

1032901    Versión    01 :    Paq. "A" Crew Cab 4x2, aut., motor 5.3 lts., piel, quemacocos

1032902                 02 :    Paq. "B" Crew Cab 4x4, aut., motor 5.3 lts., piel, quemacocos

1032903                 03 :    Paq. "C" Crew Cab DENALI AWD, aut., motor 6.2 lts., DVD, piel, quemacocos

1032904                 04 :    Paq. "B" Cab Regular, aut., 6 vel., motor 5.3 lts., tela, A/C

1032905                 05 :    Paq. "F/SLE" Cabina Regular 4x4, aut., motor 5.3 lts., Radio CD/MP3/USB, A/C elect.

**Modelo**   **30 :**    **Sierra (nacional)**

1033001    Versión    01 :    Paq. "D" Crew Cab 4x2, aut., motor 5.3 lts., piel, quemacocos

1033002                 02 :    Paq. "B/SLT" Crew Cab 4x4, aut., motor 5.3 lts., piel, quemacocos

1033003                 03 :    Paq. "C/Denali" Crew Cab, AWD, aut., motor 6.2 lts., DVD, piel, quemacocos

1033004                 04 :    Paq. "A/SLE" Cab Regular, FWD, aut., motor 5.3 lts., radio CD/MP3/USB, a/c, elect.

1033005                 05 :    Paq. "A/SLE" Cab Regular 4x4, aut., motor 5.3 lts., radio CD/ MP3/USB, a/c elect.

1033006                 06 :    Paq. "B/SLT" Crew Cab, aut., motor 5.3 lts., radio navegación

1033007                 07 :    Paq. "D/All Terrain " Crew Cab 4x4, aut., motor 5.3 lts., radio navegación

1033008                 08 :    Paq. "C/Denali" Crew Cab, 4WD, aut., motor 6.2 lts., 8 cil.

1033009                 09 :    Paq. "E/Denali" Crew Cab, 4WD, aut., motor 6.2 lts., 8 cil., sistema de entretenimiento

1033010                 10 :    Paq. "E/G/Denali" Crew Cab, 4WD, aut., motor 6.2 lts., 8 cil., 8 vel.

**Modelo**    **31 :**    **Hummer H3T (importado)**

1033101    Versión    01 :    Paq. "B" Adventure, aut., 4x4, motor 3.7 lts., 5 cil., 242 HP, piel, quemacocos

1033102                 02 :    Paq. "D" Alpha, aut., 4x4, motor 5.3 lts., V8, 300 HP, piel, quemacocos

**Modelo**    **32 :**    **Chevy Cargo (nacional)**

1033201    Versión    01 :    Paq. "R" Básico, manual

1033202                 02 :    Paq. "G" Básico, manual, c/aire

**Modelo**    **33 :**    **Colorado NG (importado)**

1033301    Versión    01 :    Paq. "1SA/LT" 4x2, aut., a/c, motor 3.6 lts., 6 cil., 236 HP, Radio CD/MP3 4 bocinas, eléctrico

1033302                 02 :    Paq. "1SB/LT" 4x4, aut., a/c, motor 3.6 lts., 6 cil., 236 HP, radio CD/MP3 6 bocinas/Bluetooth/USB & Aux, eléctrico

**Modelo**    **34 :**    **Spark Cargo (importado)**

1033401    Versión    01 :    Paq. "D/LS" manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tela, calefacción, 5 puertas

1033402                 02 :    Paq. "E/LS" manual, motor 1.2 lts., 81 HP, tela, A/A, 5 puertas

**Modelo**    **35 :**    **S10 (importado)**

1033501    Versión    01 :    Paq. "1SC" Chasis Cabina manual, 2.5 lts., 6 vel., 4 cil., 194 HP

1033502                 02 :    Paq. "1SB" Cabina Regular manual, 2.5 lts., 6 vel., 4 cil., 194 HP

1033503                 03 :    Paq. "1SA" Doble Cabina manual, 2.5 lts., 6 vel., 4 cil., 194 HP

**Modelo**    **36 :**    **Beat Cargo 5 puertas (importado)**

1033601    Versión    01 :    Paq. "D" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil.

1033602                 02 :    Paq. "E" manual, 1.2 lts., 5 vel., 4 cil., A/C

**Modelo**   **01 :**    **Camión Isuzu (importado)**

2030101    Versión    01 :    Paq. "A" NPR-EFI gas, aut., 10,500 lbs., motor 8 cil., 250 HP

2030102                 02 :    Paq. "B" NQR diesel, estándar, 13,100 lbs., motor 4 cil., 175 HP

**Modelo**   **02 :**    **Chevrolet Express Cutaway (importado)**

2030201    Versión    01 :    Paq. "A" Chasis Cabina, aut., 4 vel., 9,600 lbs., GVW, motor vortec 4800, V8, gasolina

2030202                 02 :    Paq. "B" Chasis Cabina, aut., 4 vel., 12,000 lbs., GVW, motor vortec 6000, V8, gasolina

2030203                 03 :    Paq. "B/LS" Chasis Cabina, aut., 6 vel., motor vortec 6.0, V8, gasolina, 6,441 Kg. PBV

2030204                 04 :    Paq. "C/LS" Chasis Cabina, aut., 6 vel., motor vortec 6.0, V8, gasolina, 5,579 Kg. PBV

2030205                 05 :    Paq. "A/LS" Chasis Cabina, aut., 6 vel., motor vortec 4.8, V8, gasolina, 4,491 Kg. PBV

2030206                 06 :    Paq. "C/LS" Chasis Cabina, aut., 6 vel., motor vortec 6.0, V8, gasolina, 5,579 Kg. PBV

2030207                 07 :    Paq. "D" Chasis Cabina, aut., 6 vel., motor vortec 4.8, V8, gasolina, 4,558 Kg. PBV

**Modelo**   **03 :**    **C-35**

2030301    Versión    01 :    Paq. "E" 8 cil. 350 D/H

2030302                 02 :    Paq. "F" 6 cil. 292 D/H Radio

2030303                 03 :    Paq. "G" 8 cil. 350 D/H Radio

2030304                 04 :    Paq. "J" 8 cil. 350

2030305                 05 :    Paq. "H" 350 Estacas 8 cil.

2030306                 06 :    Paq. "A" Chasís Cabina

**Modelo**   **04 :**    **PANEL 30**

2030401    Versión    01 :    Paq. A rodada sencilla

2030402                 02 :    Paq. B 8 cil.350 Dir. H. Conv.

2030403                 03 :    Paq. D 8 cil.350 D.H. Conv.Cat.

2030404                 04 :    Minibús

2030405                 05 :    Paq. "C" corta, estándar Dir. H. 8 cil.

2030406                 06 :    Paq. "D" P-30 corta, estándar 6 cil.

2030407                 07 :    Paq. "E" P-30 largo normal estándar

2030408                 08 :    Paq. "F" P-30 largo reforzada estándar

2030409                 09 :    Paq. "G" largo reforzada automático

2030410                 10 :    Paq."H" largo normal automático.

2030411                 11 :    Paq. "A" P-30 Chasís control delantero, aut. (importado)

2030412                 12 :    Paq. "A" P30542 V6, aut., rodada sencilla (importado)

2030413                 13 :    Paq. "B" P30842 V6, aut., rodada sencilla (importado)

2030414                 14 :    Paq. "C" P31042 V8, manual, doble rodada (importado)

**Modelo**   **05 :**    **Kodiak**

2030501    Versión    01 :    Paq. "D" 20,850 Lbs., 174" aut.

2030502                 02 :    Paq. "A" 19,500 Lbs. De PBV, 152" aut. 5 vel., motor diesel, 8 cil., 6.6 lts., 4x4

**Modelo**   **06 :**    **Chasís Cabina**

2030601    Versión    01 :    Paq. "A" diesel aut.

**Modelo**   **07 :**    **R36003**

2030701    Versión    01 :    Paq. "E" GMT 800, 8 cil., estándar, s/radio, s/aire (nacional)

2030702                 02 :    Paq. "G" GMT 800, 8 cil., estándar, c/radio, s/aire (nacional)

**Modelo**   **08 :**    **Chevrolet C36 2 ptas**

2030801    Versión    01 :    Paq. "F" aut., 4 vel., HD, motor vortec V8, 6.0 lts., SFI (nacional)

**Modelo**   **09 :**    **P31842 (importado)**

2030901    Versión    01 :    Paq. "D" V8, 178" WB, manual, 5 vel.

**Modelo**   **10 :**    **Chevrolet Silverado (nacional)**

2031001    Versión    01 :    Paq. "A/B" 3500, Chasis Cabina 4x2, manual, 5 vel., motor vortec V8, 6.0 lts., SFI

2031002                 02 :    Paq. "C" 3500, Chasis Cabina 4x2, c/aire, manual, 5 vel., motor vortec V8, 6.0 lts., SFI

2031003                 03 :     Paq. "C/WT" 3500, Chasis Cabina 4x2, c/aire, manual, 5 vel., motor vortec V8, 6.0 lts., SFI, 5,987 Kg. PBV

2031004                 04 :    Paq. "A/WT" 3500, Chasis Cabina 4x2, manual, 5 vel., motor vortec V8, 6.0 lts., SFI, 5,987 Kg. PBV

2031005                 05 :    Paq. "1SA" 3500, Chasis Cabina, manual, motor 6.0 lts., 8 cil., WT 5,987 Kg. PBV

2031006                 06 :    Paq. "1SC" 3500, Chasis Cabina, c/aire, manual, motor 6.0 lts., 8 cil., WT, 5,987 Kg. PBV

**Modelo**   **11 :**    **Express Cargo Van Ambulancia (importado)**

2031101    Versión    01 :    LS, motor 4.3 lts., MPFI, aut., a/c, 6L, V8, 6 vel., 324 HP, radio AM/FM, 4,355 Kg. PBV

2031102                 02 :    Paq. "S" motor 6.0 lts., aut., 6 vel., 8 cil., 4,354 Kg. PBV

**Modelo**   **12 :**    **Express Cargo Van (importado)**

2031201    Versión    01 :    Paq. "B" motor 6.0 lts., aut., 6 vel., 8 cil., 4,354 Kg. PBV

2031202                 02 :    Paq. "1SB" motor 4.3 lts., aut., 8 vel., 6 cil., 4,354 Kg. PBV

**Modelo**   **90 :**    **C-60/65**

2039001    Versión    01 :    Camión

**Modelo**   **91 :**    **Camión Kodiak**

2039101    Versión    01 :    Paq. "A" 28 000 Lbs. gasolina

2039102                 02 :    Paq. "B" 33 000 Lbs. diesel

2039103                 03 :    Paq. "C" 30 000 Lbs. diesel

2039104                 04 :    Paq. "D" 28 000 Lbs.gasolina aut.

2039105                 05 :    Paq. "E" 24 260 Lbs. 175"

2039106                 06 :    Paq. "F" 20 850 Lbs. 174"

2039107                 07 :    Paq. "D" 23 900 Lbs. 175" gasolina, aut.

2039108                 08 :    Paq. "E" 23 900 Lbs. 175" gasolina, est.

2039109                 09 :    Paq. "F" 23 900 Lbs. 175" diesel, est.

2039110                 10 :    Paq. "G" 28 900 Lbs. conversión a gas, est.

2039111                 11 :    Paq. "K" 211" diesel estándar

2039112                 12 :    Paq. "H" Chasís 211" diesel, estándar 6 cil.

2039113                 13 :    Paq. "I" Chasís 241" diesel, estándar 6 cil.

2039114                 14 :    Paq. "J" Chasís Coraza diesel, estándar 6 cil.

2039115                 15 :    Paq. "L" Mediano 33 000 Lbs.175" diesel, est.

2039116                 16 :    Paq. "M" 33 000 Lbs. 211" gasolina, est. (nacional)

2039117                 17 :    Paq. "S" 28 000 Lbs. 211" G.V.W. gasolina, est., 6 vel. (nacional)

2039118                 18 :    Paq. "R" 36 000 Lbs. 241" diesel, 10 vel., estándar (nacional)

2039119                 19 :    Paq. "L" 33 000 Lbs. 211" diesel, estándar con llanta radial (nacional)

2039120                 20 :    Paq. "J" diesel, estándar 6 cil. (nacional)

**Modelo**   **01 :**    **Regal (Buick)**

3030101    Versión    01 :    Custom Sedán 4 ptas.

3030102                 02 :    Custom Coupé 2 ptas.

3030103                 03 :    Limited Sedán 4 ptas.

3030104                 04 :    Limited Sedán 2 ptas.

3030105                 05 :    Gran Sport-V6 Sedán 4 ptas.

3030106                 06 :    Gran Sport-V6 Coupé 2 ptas.

**Modelo**   **02 :**    **Cavalier**

3030201    Versión    01 :    VL-L4 Sedán 4 ptas.

3030202                 02 :    VL-L4 Coupé 2 ptas.

3030203                 03 :    VL-L4 Station Wagon 4 ptas.

3030204                 04 :    RS-L4 Sedán 4 ptas.

3030205                 05 :    RS-L4 Coupé 2 ptas.

3030206                 06 :    Convertible 2 ptas.

3030207                 07 :    Station Wagon 4 ptas.

3030208                 08 :    Z24-V6 Coupé 2 ptas.

3030209                 09 :    Convertible 2 ptas.

3030210                 10 :    VL SDN 4 ptas 4 cil.

3030211                 11 :    VL Coupé 2 ptas. 4 cil.

3030212                 12 :    VL Wagon 4 ptas. 4 cil.

3030213                 13 :    RS Sedán 4 ptas. 4 cil.

3030214                 14 :    RS Coupé 2 ptas. 4 cil.

3030215                 15 :    RS Wagon 4 ptas. 4 cil.

3030216                 16 :    RS Convertible 2 ptas. 4 cil.

3030217                 17 :    Z24 Coupé 2 ptas. 6 cil.

3030218                 18 :    Z24 Convertible 2 ptas 6 cil.

**Modelo**   **03 :**    **Corsica**

3030301    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. LT. L-4 cil.

3030302                 02 :    Sedán 4 ptas. LT. V-6 cil.

**Modelo**   **04 :**    **Caprice**

3030401    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. V8

3030402                 02 :    Station Wagon 4 ptas. 3S.

3030403                 03 :    Classic Sedán 4 ptas. V8

3030404                 04 :    LS Sedán 4 ptas. 8 cil.

3030405                 05 :    Wagon 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **05 :**    **Eighty Eight (Olds)**

3030501    Versión    01 :    Royale Sedán 4 ptas. V6

3030502                 02 :    Royale Sedán 4 ptas. LS-V

**Modelo**   **06 :**    **Ninety-Eight (Olds)**

3030601    Versión    01 :    Regency Sedán 4 ptas. V6

3030602                 02 :    Regency Elite Sedán 4 ptas. V6

3030603                 03 :    Touring Sedán 4 ptas. V6

3030604                 04 :    Toronado Coupé 2 ptas. V6

3030605                 05 :    Toronado Coup.2 ptas.Trofeo V6

**Modelo**   **07 :**    **Calais (Olds)**

3030701    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

3030702                 02 :    Coupé 2 ptas. 4 cil.

3030703                 03 :    S Sedán 4 ptas. 4 cil.

3030704                 04 :    S Coupé 2 ptas. 4 cil.

3030705                 05 :    SL Sedán Quad. 4 4 ptas. 4 cil.

3030706                 06 :    SL Coupé Quad. 4 2 ptas. 4 cil.

3030707                 07 :    Internacional Sedán 4 ptas.

3030708                 08 :    Internacional Coupé 2 ptas.

**Modelo**   **08 :**    **Silhouette (Oldsmobile)**

3030801    Versión    01 :    Wagon 5 pasajeros

**Modelo**   **09 :**    **Cadillac**

3030901    Versión    01 :    El Dorado Coupé 2 ptas. V8

3030902                 02 :    El Dorado Biarditz Coupé 2 ptas. V8

3030903                 03 :    El Dorado Touring Coupé 2 ptas. V8

3030904                 04 :    Seville Sedán 4 ptas. V8

3030905                 05 :    Touring Sedán 4 ptas.

3030906                 06 :    Deville Sedán 4 ptas. V8

3030907                 07 :    Coupé 2 ptas.

3030908                 08 :    Touring Sedán 4 ptas.

3030909                 09 :    Fleetwood Sedán 4 ptas. V8

3030910                 10 :    Fleetwood Coupé 2 ptas. V8

3030911                 11 :    Fleetw.Sixty Spe.Sed 4 ptas.V8

3030912                 12 :    Brougham Sedán 4 ptas. V8

3030913                 13 :    Allante Convertible 2 ptas. V8

3030914                 14 :    Allante Convert. H.T.2 ptas. V8

3030915                 15 :    El Dorado Sport Coupé 2 ptas.8 cil.

3030916                 16 :    Seville STS Touring Sed. 4 ptas. 8 cil.

3030917                 17 :    De Ville Concours Sedán 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **10 :**    **Corvette (Chev.)**

3031001    Versión    01 :    Hatchback Coupé Std. 6 vel. 2 ptas. V8

3031002                 02 :    Convertible Std. 6 vel. 2 ptas. V8

3031003                 03 :    ZRI Hatchback Coupé estd. 6 vel.2 ptas.

3031004                 04 :    Coupé 2 ptas. 8 cil.

3031005                 05 :    Convertible 2 ptas. 8 cil.

3031006                 06 :    ZR1 Coupé 2 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **11 :**    **Blazer**

3031101    Versión    01 :    S10 Blazer/S15 J.2WD.S.U. 2 ptas. V6

3031102                 02 :    S10 Blazer/S15 J.2WD.S.U. 4 ptas. V6

3031103                 03 :    Blazer Jimmy 4WD Wagon V8

3031104                 04 :    Yukon Wagon 4WD 8 cil.

3031105                 05 :    510 4WD Sport Utility 2 ptas. 6 cil.

3031106                 06 :    510 4WD Sport Utility 4 ptas. 6cil.

**Modelo**   **12 :**    **Park Ave (Buick)**

3031201    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. V6

3031202                 02 :    Ultra Sedán 4 ptas. V6

**Modelo**   **13 :**    **Camaro**

3031301    Versión    01 :    Coupé RS 2 ptas. V6

3031302                 02 :    Convertible RS 2 ptas. V6

3031303                 03 :    Coupé RS 2 ptas. V8

3031304                 04 :    Convertible RS 2 ptas. V8

3031305                 05 :    Coupé 2 ptas. 6 cil.

3031306                 06 :    Z28 Coupé 2 ptas. 8 cil.

3031307                 07 :    Convertible 2 ptas.

3031308                 08 :    Z28 Convertible 2 ptas.

**Modelo**   **14 :**    **Beretta (Chev)**

3031401    Versión    01 :    Coupé 2 ptas. 4 cil.

3031402                 02 :    GTZ Coupé Quad. 4 Std 2 ptas. 4cil.

3031403                 03 :    GT Coupé 2 ptas. V6

3031404                 04 :    GT Coupé 2 ptas. 4 cil.

3031405                 05 :    Z26 Coupé 2 ptas.

**Modelo**   **15 :**    **Cutlass (Oldsmobile)**

3031501    Versión    01 :    Supreme Sedán 4 ptas. V6

3031502                 02 :    Supreme Coupé 2 ptas. V6

3031503                 03 :    Supreme Conv. Coupé 2 ptas. V6

3031504                 04 :    Supreme Sedán 2 ptas. V6

3031505                 05 :    Supreme Coupé 4 ptas. V6

3031506                 06 :    Supreme Inter. Sedán 4 ptas.V6

3031507                 07 :    Supreme Inter. Coupé 2 ptas.V6

3031508                 08 :    Ciera S Sedán 4 ptas. 6 cil.

3031509                 09 :    Ciera SL Sedán 4 ptas. 6 cil.

3031510                 10 :    Cruiser S.Wagon 4 ptas. 6 cil.

3031511                 11 :    Cruiser SL S. Wagon 4 ptas.6 cil.

**Modelo**   **16 :**    **Custom Cruiser (Oldsm)**

3031601    Versión    01 :    Wagon 4 ptas. V8

**Modelo**   **17 :**    **Lumina (Chev.)**

3031701    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. V6

3031702                 02 :    Coupé 2 ptas. V6

3031703                 03 :    Euro Sedán 4 ptas.

3031704                 04 :    Euro Coupé 2 ptas.

3031705                 05 :    Z34 Coupé 2 ptas.

**Modelo**   **18 :**    **Lesabre (Buick)**

3031801    Versión    01 :    Coupé 2 ptas. V6

3031802                 02 :    Custom Sedán 4 ptas. V6

3031803                 03 :    Limited Sedán 4 ptas. V6

3031804                 04 :    Limited Coupé 2 ptas. V6

3031805                 05 :    90 TH. ANNV. SDN 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **19 :**    **Geo**

3031901    Versión    01 :    Metro XFI Hatchb.Coupé 2 ptas. 3 cil.

3031902                 02 :    Metro Hatchback Coupé 2 ptas. 3 cil.

3031903                 03 :    Metro Hatchback Sedán 4 ptas. 3 cil.

3031904                 04 :    Metro LSI Hatchb.Coupé 2 ptas. 3 cil.

3031905                 05 :    Metro LSI Hatchb.Sedán 4 ptas. 3 cil.

3031906                 06 :    Metro LSI Convertible 2 ptas. 3 cil.

3031907                 07 :    Storm 4 cil.

3031908                 08 :    2+2 Coupé 3 ptas.

3031909                 09 :    Hatchback Coupé 2 ptas.

3031910                 10 :    GSI 2+2 Coupé 3 ptas.

3031911                 11 :    Prizm Notchback Sedán 4 ptas. 4 cil.

3031912                 12 :    Prizm Hatchback Sedán 5 ptas. 4 cil.

3031913                 13 :    GSI Notchback Sedán 4 ptas.

3031914                 14 :    GSI Hatchback Sedán 5 ptas.

3031915                 15 :    Storm 2+2 Coupé 2 ptas. 4 cil.

3031916                 16 :    Storm GSI 2+2 Coupé 2 ptas. 4 cil.

3031917                 17 :    Prizm Sedán 4 ptas. 4 cil.

3031918                 18 :    Prizm LSI Sedán 4 ptas. 4 cil.

3031919                 19 :    Metro Hatchback 5 ptas. 3 cil.

3031920                 20 :    Metro Hatch Back 3 ptas. 3 cil.

3031921                 21 :    Metro XFI Hatch B.3 ptas.3 cil.

**Modelo**   **20 :**    **Skylark (Buick)**

3032001    Versión    01 :    Sedán 4 ptas. 4 cil.

3032002                 02 :    Coupé 2 ptas. 4 cil.

3032003                 03 :    Custom Sedán 4 ptas. 4 cil.

3032004                 04 :    Custom Coupé 2 ptas. 4 cil.

3032005                 05 :    Luxury Sedán 4 ptas. 4 cil.

3032006                 06 :    Grand Sport Coupé 2 ptas.6 cil.

3032007                 07 :    Limited Sedán 4 ptas. 4 cil.

3032008                 08 :    Limited Coupé 2 ptas. 4 cil.

3032009                 09 :    Grand Sport SDN 4 ptas. 6 cil.

3032010                 10 :    Grand Sport Coupé 2 ptas.6 cil.

**Modelo**   **21 :**    **Century (Buick)**

3032101    Versión    01 :    Special Sedán 4 ptas. V6

3032102                 02 :    Custom Sedán 4 ptas. V6

3032103                 03 :    Custom Coupé 2 ptas. V6

3032104                 04 :    Custom Wagon 4 ptas. V6

3032105                 05 :    Limited Sedán 4 ptas. V6

3032106                 06 :    Limited Wagon 4 ptas. V6

3032107                 07 :    Special Wagon 4 ptas. 6 cil.

3032108                 08 :    Limited Wagon 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **22 :**    **Roadmaster (Buick)**

3032201    Versión    01 :    Estate Wagon 4 ptas. V8

3032202                 02 :    Sedán 4 ptas. 8 cil.

3032203                 03 :    Limited SDN 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **23 :**    **Riviera (Buick)**

3032301    Versión    01 :    Coupé 2 ptas. V6

**Modelo**   **24 :**    **Reatta (Buick)**

3032401    Versión    01 :    Coupé 2 ptas. V6

3032402                 02 :    Convertible 2 ptas. V6

**Modelo**   **25 :**    **Van (Chev.)**

3032501    Versión    01 :    G10 Van 1/2 ton. Chevy Van V8

3032502                 02 :    G10 Van 1/2 ton. Sport Van V8

3032503                 03 :    G20 Van 3/4 ton. Chevy Van V8

3032504                 04 :    G20 Van 3/4 ton. Sport Van V8

3032505                 05 :    Cargo Van APV Van V6

3032506                 06 :    G30 Van 1 Sport Van V8

3032507                 07 :    Express/Savana Cargo Van G3500, V8, aut., con a/a

**Modelo**   **26 :**    **Lumina Van APV (Chev)**

3032601    Versión    01 :    Wagon 5 pasajeros V6

3032602                 02 :    CL Wagon 5 pasajeros

3032603                 03 :    LS Wagon 5 pasajeros 6 cil.

3032604                 04 :    Cargo Van

**Modelo**   **27 :**    **Astro Van (Chev.)**

3032701    Versión    01 :    Cargo Van 1/2 ton. V6

3032702                 02 :    Ext Cargo Van

3032703                 03 :    Van CS

3032704                 04 :    Van CL

3032705                 05 :    Van LT

3032706                 06 :    Ext Van CS

3032707                 07 :    Ext Van CL

3032708                 08 :    Ext Van LT

**Modelo**   **28 :**    **Sport Side (Chev.)**

3032801    Versión    01 :    Pick-Up 1/2 ton. V8

3032802                 02 :    Fleet Extended Cab.

3032803                 03 :    Pick Up 4x4 8 cil. aut.

3032804                 04 :    Pick Up Silverado Extended 4x2, Doble Cabina 8 cil. aut. 6 pas.

**Modelo**   **29 :**    **Lemans (Pontiac)**

3032901    Versión    01 :    VL AeroCoupé 2 ptas. 4 cil.

3032902                 02 :    LE Sedán 4 ptas. 4 cil.

3032903                 03 :    LE AeroCoupé 2 ptas. 4 cil.

3032904                 04 :    AeroCoupé 3 ptas. 4 cil.

3032905                 05 :    AeroCoupé SE 3 ptas.

3032906                 06 :    Sedán SE 4 ptas.

3032907                 07 :    AeroCoupé SE 2 ptas. 4 cil.

3032908                 08 :    Sedán SE 4 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **30 :**    **Sunbird (Pontiac)**

3033001    Versión    01 :    Coupé GT 2 ptas. V6

3033002                 02 :    Sedán LE 4 ptas. 4 cil.

3033003                 03 :    Coupé LE 2 ptas. 4 cil.

3033004                 04 :    Sedán SE 4 ptas. 4 cil.

3033005                 05 :    Coupé SE 2 ptas. 4 cil.

3033006                 06 :    Convertible SE 2 ptas. 4 cil.

3033007                 07 :    Convertible LE 4 cil.

3033008                 08 :    Coupé SE 2 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **31 :**    **Grand AM (Pontiac)**

3033101    Versión    01 :    Sedán SE Std. 4 ptas. 4 cil.

3033102                 02 :    Coupé SE Std. 2 ptas. 4 cil.

3033103                 03 :    Sedán GT 4 ptas. 4 cil.

3033104                 04 :    Coupé GT 2 ptas. 4 cil.

3033105                 05 :    Sedán LE 4 ptas. 6 cil.

3033106                 06 :    Wagon LE 4 ptas. 6 cil.

3033107                 07 :    Sedán SE 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **32 :**    **6000 (Pontiac)**

3033201    Versión    01 :    Sedán LE 4 ptas. 6 cil.

3033202                 02 :    Wagon LE 4 ptas. 6 cil.

3033203                 03 :    Sedán SE 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **33 :**    **Firebird (Pontiac)**

3033301    Versión    01 :    Hatchback Coupé 2 ptas. 6 cil.

3033302                 02 :    Convertible 2 ptas. 6 cil.

3033303                 03 :    Hatchback Coupé 2 ptas. 8 cil.

3033304                 04 :    Trans AM Hatchback Coupé 2 ptas. 8 cil.

3033305                 05 :    Trans AM Convertible 2 ptas. 8 cil.

3033306                 06 :    Hatchback Coupé GTA 2 ptas.8 cil.

3033307                 07 :    Formula Hatchback 2 ptas.8 cil.

3033308                 08 :    Trans AM GT Hatchback 2 ptas. 8 cil.

3033309                 09 :    Hatch Roof (capacete desmontable con seguro), 2 ptas., 6 cil., trans. automática

**Modelo**   **34 :**    **Bonneville (Pontiac)**

3033401    Versión    01 :    Sedán LE 4 ptas. 6 cil.

3033402                 02 :    Sedán SE 4 ptas. 6 cil.

3033403                 03 :    Sedán SSE 4 ptas. 6 cil.

3033404                 04 :    Sedán SSEI 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **35 :**    **Grand Prix (Pontiac)**

3033501    Versión    01 :    Sedán LE 4 ptas. 6 cil.

3033502                 02 :    Sedán SE 4 ptas. 6 cil.

3033503                 03 :    Coupé SE 2 ptas. 6 cil.

3033504                 04 :    Coupé GT 2 ptas. 6 cil.

3033505                 05 :    Sedán STE 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **36 :**    **Trans Sport (Pontiac Van)**

3033601    Versión    01 :    Wagon 5 pasajeros V6

3033602                 02 :    Wagon SE 5 pasajeros V6

**Modelo**   **37 :**    **Jimmy (GMC) (Pontiac Van)**

3033701    Versión    01 :    Tailgate 1/2 ton. 2 ptas.6 cil.

3033702                 02 :    Tailgate 1/2 ton. 4 ptas.6 cil.

3033703                 03 :    Tailgate 4WD 2 ptas.

3033704                 04 :    Tailgate 4WD 4 ptas.

3033705                 05 :    Typhoon Sport Utility 4WD 6 cil.

3033706                 06 :    Sport Utility 2WD 2 ptas. V6

3033707                 07 :    Sport Utility 2WD 4 ptas. V6

3033708                 08 :    Sport Utility 4WD 2 ptas. V6

3033709                 09 :    Sport Utility 4WD 4 ptas. V6

3033710                 10 :    Yukon Wagon 4WD 2 ptas. V8

**Modelo**   **38 :**    **Safari (GMC)**

3033801    Versión    01 :    Cargo Van 1/2 ton. 6 cil.

3033802                 02 :    Extended Cargo Van 1/2 ton.6 cil.

3033803                 03 :    Van SLX 1/2 ton. 6 cil.

3033804                 04 :    Extended Van SLX 1/2 ton. 6 cil.

**Modelo**   **39 :**    **Van (GMC)**

3033901    Versión    01 :    Van 1/2 ton. V6, V8

3033902                 02 :    Van 3/4 ton. V6, V8

3033903                 03 :    Van 1 ton. V6, V8

**Modelo**   **40 :**    **Achieva (Olds.)**

3034001    Versión    01 :    Sedán S 4 ptas. 4 cil.

3034002                 02 :    Coupé S 2 ptas. 4 cil.

3034003                 03 :    Sedán SL 4 ptas. 4 cil.

3034004                 04 :    Coupé SL 2 ptas. 4 cil.

3034005                 05 :    Coupé SC 2 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **41 :**    **Bravada AWD (Olds)**

3034101    Versión    01 :    Sport Utility 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **42 :**    **Suburban**

3034201    Versión    01 :    Wagon 8 cil.

3034202                 02 :    Wagon 4WD 8 cil.

**Modelo**   **43 :**    **S-10 Sonoma Pick Up**

3034301    Versión    01 :    Caja Corta 1/2 ton. V4 y V6

3034302                 02 :    LS Caja Corta 1/2 ton. V4 y V6

3034303                 03 :    Caja Larga 1/2 ton. V4 y V6

3034304                 04 :    LS Caja Larga 1/2 ton. V4 y V6

3034305                 05 :    LS Doble Cabina 1/2 ton. V4 y V6

**Modelo**   **44 :**    **Full Size Pick Up**

3034401    Versión    01 :    C1500 1/2 ton.Caja Cor. Esp.V6

3034402                 02 :    C1500 1/2 ton.Caja Lar. Esp.V6

3034403                 03 :    C1500 1/2 ton.Caj.C.Esp.V6 4x4

3034404                 04 :    C1500 1/2 ton.Caj.L.Esp.V6 4x4

3034405                 05 :    C1500 1/2 ton. Caja Corta V8

3034406                 06 :    C1500 1/2 ton. Caja Larga V8

3034407                 07 :    C2500 3/4 ton. Caja Larga V8

3034408                 08 :    C3500 1 ton. Caja Larga V8

3034409                 09 :    C1500 1/2 ton. Caja Cor. V8 4x4

3034410                 10 :    C1500 1/2 ton. Caja Lar. V8 4x4

3034411                 11 :    C2500 3/4 ton. Caja Lar. V8 4x4

3034412                 12 :    C3500 1 ton. Caja Larga V8 4x4

**Modelo**   **45 :**    **Pick Up Doble Cabina**

3034501    Versión    01 :    C1500 1/2 ton. Caja Cor. V6 y V8

3034502                 02 :    C1500 1/2 ton. Caja Lar. V6 y V8

3034503                 03 :    C2500 3/4 ton. Caja Lar. V6 y V8

3034504                 04 :    C3500 1 ton. Caja Larga V6 y V8

3034505                 05 :    C1500 1/2 ton. C. Cor. V6 y V8 4x4

3034506                 06 :    C1500 1/2 ton. C. Lar. V6 y V8 4x4

3034507                 07 :    C2500 3/4 ton. C. Lar. V6 y V8 4x4

3034508                 08 :    C3500 1 ton. Caja Lar. V6yV8 4x4

**Modelo**   **46 :**    **Pick Up Crew Cab**

3034601    Versión    01 :    C3500 1 ton. Caja Larga V8

3034602                 02 :    C3500 1 ton. Caja Larga V8 4x4

**Modelo**   **47 :**    **Monte Carlo**

3034701    Versión    01 :    Coupé automático 2 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **48 :**    **Hi-Cube/Magnavan**

3034801    Versión    01 :    Van 10" 8 cil.

3034802                 02 :    Van 12" 8 cil.

3034803                 03 :    Van 14" 8 cil.

**Modelo**   **49 :**    **Camión Chasís Cabina**

3034901    Versión    01 :    C3500 3/4 ton. 8 cil.

3034902                 02 :    C3500 3/4 ton. 8 cil. 4x4

3034903                 03 :    C3500 1 ton. 8 cil.

3034904                 04 :    C3500 1 ton. 8 cil. 4x4

3034905                 05 :    C3500 Crew 1 ton. 8 cil.

3034906                 06 :    C3500 Crew 1 ton. 8 cil. 4x4

3034907                 07 :    C3500 Caja C. 8 cil. cap. 6 800 Kg.

3034908                 08 :    C3500 Caja C. 8 cil. cap. 6 800 Kg. 4x4

3034909                 09 :    C3500 Redilas 8 cil.

3034910                 10 :    C3500 Redilas 8 cil. 4x4

**Modelo**   **50 :**    **Tahoe/Yukon**

3035001    Versión    01 :    Wagon 4x2 aut. 2 ptas. 8 cil.

3035002                 02 :    Wagon 4x2 aut. 4 ptas. 8 cil.

3035003                 03 :    Wagon 4x4 aut. 2 ptas. 8 cil.

3035004                 04 :    Wagon 4x4 aut. 4 ptas. 8 cil.

3035005                 05 :    Wagon 4x2 aut. T. dsel. 2 ptas. 8 cil.

3035006                 06 :    Wagon 4x2 aut. T. dsel. 4 ptas. 8 cil.

3035007                 07 :    Wagon 4x4 aut. T. dsel. 2 ptas. 8 cil.

3035008                 08 :    Wagon 4x4 aut. T. dsel. 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **51 :**    **Aurora (Oldsmobile)**

3035101    Versión    01 :    Sedán aut. a/a 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **52 :**    **Chevy Express Van**

3035201    Versión    01 :    Savana Wagon 8 pas., aut., doble a/c, 8 cil.

**Modelo**   **53 :**    **Silverado**

3035301    Versión    01 :    Pick Up Flettside 4x4 aut. V8, Cab. Regular, Caja corta

3035302                 02 :    Pick Up 4x4 aut., Doble cabina, Caja corta, 8 cil.

**Clave**       **Empresa**  **04 :**    **Nissan Mexicana, S.A. de C.V.**

**Modelo**   **01 :**    **Sedán 2 puertas**

0040101    Versión    01 :    T/M Austero

0040102                 02 :    T/M Típico

0040103                 03 :    T/A Típico

0040104                 04 :    Deportivo Super Lujo

0040105                 05 :    Austero Plus T/M

0040106                 06 :    Típico Plus T/M

0040107                 07 :    Típico con a/a

0040108                 08 :    Deportivo T/M con CD.

0040109                 09 :    Prototipo T/M

0040110                 10 :    Prototipo T/A

**Modelo**   **02 :**    **Tsuru Sedán 4 puertas**

0040201    Versión    01 :    T/M Austero

0040202                 02 :    T/M Típico

0040203                 03 :    T/M Lujo

0040204                 04 :    T/A Típico

0040205                 05 :    T/A Lujo

0040206                 06 :    T/M Super Lujo

0040207                 07 :    T/A Super Lujo

0040208                 08 :    T/M Austero C/Cat

0040209                 09 :    Austero Plus T/M

0040210                 10 :    Típico Plus T/M

0040211                 11 :    T/M Super Lujo Plus

0040212                 12 :    T/A Típico Plus

0040213                 13 :    T/A Super Lujo Plus

0040214                 14 :    Típico T/M con a/a

0040215                 15 :    Super Lujo T/M con CD.

0040216                 16 :    Típico T/A con a/a

0040217                 17 :    Super Lujo T/A con CD.

0040218                 18 :    T/M Austero GSI

0040219                 19 :    GSI Plus Austero T/M

0040220                 20 :    GSII Austero T/M

0040221                 21 :    GSII Plus Austero T/M

0040222                 22 :    GSII Austero T/M con a/a

0040223                 23 :    Prototipo T/M

0040224                 24 :    Prototipo T/A

0040225                 25 :    GSII Austero T/A

0040226                 26 :    GSII Austero T/A con a/a

0040227                 27 :    GS II Plus Típico T/M

0040228                 28 :    GS II Plus Típico T/A

0040229                 29 :    GSI austero T/M, 5 vel.

0040230                 30 :    GSII T/M, alarma, espejos ext. color carrocería, radio cd 2 bocinas

0040231                 31 :      GSII T/M, a/a, alarma, espejos ext. color carrocería, radio cd 2 bocinas

0040232                 32 :    GSII T/A, alarma, espejos ext. color carrocería, radio cd 2 bocinas

0040233                 33 :    GSII T/A, a/a, alarma, espejos ext. color carrocería, radio cd 2 bocinas

0040234                 34 :    GSI Austero, T/A

0040235                 35 :    GSI T/M, 5 vel., Special Edition

0040236                 36 :    GSI T/A Eqp.

0040237                 37 :    GSI T/M Eqp.

0040238                 38 :    GSI T/M Special Edition

0040239                 39 :    GSI T/M Ed. Millón y Medio

0040240                 40 :    Buen Camino 1.6 lts., T/M

**Modelo**   **03 :**    **Tsuru Vagoneta**

0040301    Versión    01 :    T/M Típica

0040302                 02 :    T/A Típica

0040303                 03 :    T/A Lujo

0040304                 04 :    T/M Lujo

0040305                 05 :    T/M Super Lujo

0040306                 06 :    T/A Super Lujo

0040307                 07 :    T/M Austera

0040308                 08 :    Prototipo T/M

0040309                 09 :    Prototipo T/A

0040310                 10 :    Típico T/Ma/a

0040311                 11 :    TípicoT/A a/a

**Modelo**   **04 :**    **Hikari Coupé**

0040401    Versión    01 :    T/M Lujo

0040402                 02 :    T/M Turbo

0040403                 03 :    T/A Lujo

**Modelo**   **05 :**    **Ichi Van**

0040501    Versión    01 :    Típico T/M 2.4

0040502                 02 :    Lujo T/M 2.4

0040503                 03 :    Gran Lujo T/A 2.4

0040504                 04 :    Gran Lujo T/M 2.4

0040505                 05 :    Lujo 1990

**Modelo**   **06 :**    **300 ZX**

0040601    Versión    01 :    Automático

0040602                 02 :    Estándar (T/M)

0040603                 03 :    Convertible T/A

0040604                 04 :    Convertible T/M

0040605                 05 :    2 plazas T/M

0040606                 06 :    2 plazas T ROOF T/M

0040607                 07 :    2 plazas T ROOF T/A

0040608                 08 :    2 + 2 T/M

0040609                 09 :    2 + 2 T/A

0040610                 10 :    Turbo T/M

0040611                 11 :    Turbo T/A

0040612                 12 :    Twin Turbo T/A

0040613                 13 :    Twin Turbo T/M

**Modelo**   **07 :**    **Máxima**

0040701    Versión    01 :    Automático

0040702                 02 :    T/A sin opcionales

0040703                 03 :    T/A con SUN ROOF

0040704                 04 :    T/A con A.B.S.

0040705                 05 :    T/A Paq. Frío y A.B.S.

0040706                 06 :    GXE T/A Paq. comodidad y Seg.

0040707                 07 :    GLE-1 T/A SUNROOF y A.B.S.

0040708                 08 :    GXE T/A, A/A, Paq. Comodidad y seguridad

0040709                 09 :    GLE2 T/A, A/A, Paq. piel

0040710                 10 :    GLE1 T/A, A/A, Paq. piel SUNROOF y A.B.S.

0040711                 11 :    GLE T/A, A/A, piel, SUNROOF, A.B.S. y bolsas de aire laterales

0040712                 12 :    SE T/A, A/A, piel, SUNROOF, A.B.S. y bolsas de aire laterales

0040713                 13 :    SE T/M, A/A, piel, SUNROOF, A.B.S. y bolsas de aire laterales

0040714                 14 :    GXE T/M

0040715                 15 :    GXE T/A 3.5 lts.

0040716                 16 :    GLE T/A 3.5 lts.

0040717                 17 :    SE T/A 3.5 lts.

0040719                 19 :    SE T/A 3.5 lts., con modo manual

0040720                 20 :    SE Touring T/A 3.5 lts., con modo manual

0040721                 21 :    SE Elite T/A 3.5 lts., con modo manual

0040722                 22 :    SL Luxury, T/A, 3.5 lts., con modo manual

0040723                 23 :    SL Premium, T/A, 3.5 lts., con modo manual

0040724                 24 :    SL Luxury 3.5 lts., CVT con modo manual

0040725                 25 :    SE Touring 3.5 lts., CVT con modo maual

0040726                 26 :    Tracking CVT 3.5 lts.

0040727                 27 :    Sport CVT 3.5 lts.

0040728                 28 :    Exclusive 3.5 lts., V6

0040729                 29 :    SR 3.5 lts., V6

0040730                 30 :    Advance CVT 3.5 lts.

0040731                 31 :    SR CVT 3.5 lts.

0040732                 32 :    Exclusive CVT 3.5 lts.

**Modelo**   **08 :**    **Tsuru Sentra**

0040801    Versión    01 :    XE estándar

0040802                 02 :    XE automática.

0040803                 03 :    GXE estándar

0040804                 04 :    GXE Std. + Abs.

0040805                 05 :    GXE aut.

0040806                 06 :    GXE aut. Abs.

**Modelo**   **09 :**    **240 SX**

0040901    Versión    01 :    T/M

0040902                 02 :    T/A

0040903                 03 :    Coupé LE T/A, a/a, C.D., Sun Roof, Paq. piel y ABS.

0040904                 04 :    Coupé SE T/A, a/a, Sun Roof y ABS.

0040905                 05 :    Coupé SE T/M, a/a, Sun Roof y ABS.

**Modelo**   **10 :**    **Infiniti Q45**

0041001    Versión    01 :    T/A Q45 Suspensión Activa

0041002                 02 :    T/A Q45 Básico/Suspensión activa

0041003                 03 :    T/A Q45 Deportivo

0041004                 04 :    T/A Q45 Sist. Control Tracción

0041005                 05 :    T/A Q45, V8, 4.5 lts.

0041006                 06 :    T/A Q45, V8, 4.5 lts., Premium/Asientos térmicos

**Modelo**   **11 :**    **Sentra Sedán 4 puertas**

0041101    Versión    01 :    T/M GST Típico

0041102                 02 :    T/M GST Típico c/a.a

0041103                 03 :    T/M GSX Lujo 1

0041104                 04 :    T/M GSX Lujo 2

0041105                 05 :    T/M GSX Lujo 3

0041106                 06 :    T/M GSS Super Lujo 1

0041107                 07 :    T/M GSS Super Lujo 2

0041108                 08 :    T/A GST Típico

0041109                 09 :    T/A GST Típico c/a.a

0041110                 10 :    T/A GSX Lujo 1

0041111                 11 :    T/A GSX Lujo 2

0041112                 12 :    T/A GSX Lujo 3

0041113                 13 :    T/A GSS Super Lujo 1

0041114                 14 :    T/A GSS Super Lujo 2

0041115                 15 :    T/M GSS Súper Lujo 3

0041116                 16 :    T/A GSS Súper Lujo 3

0041117                 17 :    Prototipo T/M

0041118                 18 :    Prototipo T/A

0041119                 19 :    GSX T/A

0041120                 20 :    GSS T/A

0041121                 21 :    GSX T/M

0041122                 22 :    GSS T/M

0041123                 23 :    T/M XE

0041124                 24 :    T/M XE c/a.a.

0041125                 25 :    T/A XE

0041126                 26 :    T/A XE c/a.a.

0041127                 27 :    T/M GXE L 1

0041128                 28 :    T/M GXE L 2

0041129                 29 :    T/A GXE L 1

0041130                 30 :    T/A GXE L 2

0041131                 31 :    T/M SE SL 1

0041132                 32 :    T/M SE SL 2

0041133                 33 :    T/A SE SL 1

0041134                 34 :    T/A SE SL 2

0041135                 35 :    T/A XE c/a.a. piel

0041136                 36 :    SE-R T/M 6 vel.

0041137                 37 :    T/A 2.5 LE

0041138                 38 :    GXE Sport LI T/M

0041139                 39 :    GXE Sport LI T/A

0041140                 40 :    XE T/A a/a BA

0041141                 41 :    GXE LI T/A BA

0041142                 42 :    GXE LI Sport T/A CVC

0041143                 43 :    XE SE T/M

0041144                 44 :    XE SE T/M, A/A

0041145                 45 :    XE SE T/A

0041146                 46 :    XE SE T/A, A/A

0041147                 47 :    Premium 2.0 CVT

0041148                 48 :    Premium 2.0 T/M

0041149                 49 :    Emotion 2.0 CVT

0041150                 50 :    Emotion 2.0 T/M

0041151                 51 :    Custom 2.0 CVT

0041152                 52 :    Custom 2.0 T/M

0041153                 53 :    SE-R SPEC V

0041154                 54 :    Luxury, piel CVT

0041155                 55 :    Sport Road T/M 2.0 lts.

0041156                 56 :    Sport Road CVT 2.0 lts.

0041157                 57 :    Elite Piel CVT

0041158                 58 :    Emotion 2.0 CVT (BLUETOOTH)

0041159                 59 :    Emotion 2.0 T/M (BLUETOOTH)

0041160                 60 :    Custom 2.0 CVT (BLUETOOTH)

0041161                 61 :    Custom 2.0 T/M (BLUETOOTH)

0041162                 62 :    SE-R SPEC V (BLUETOOTH)

0041163                 63 :    Sport Road T/M 2.0 lts. (BLUETOOTH)

0041164                 64 :    Sport Road CVT 2.0 lts. (BLUETOOTH)

0041165                 65 :    Elite Piel CVT (BLUETOOTH)

0041166                 66 :    Sense MT

0041167                 67 :    Sense CVT

0041168                 68 :    Advance MT

0041169                 69 :    Advance CVT

0041170                 70 :    SR CVT

0041171                 71 :    SR Navi CVT

0041172                 72 :    Exclusive CVT

0041173                 73 :    Exclusive Navi CVT

0041174                 74 :    SR Turbo T/M 1.6 lts.

0041175                 75 :    Nismo 1.6 lts., Turbo, T/M

**Modelo**   **12 :**    **Lucino Sedán 2 puertas**

0041201    Versión    01 :    T/M GSE Lujo 1

0041202                 02 :    T/M GSE Lujo 2

0041203                 03 :    T/M GSE Lujo 3

0041204                 04 :    T/M GSR Dep. 1

0041205                 05 :    T/M GSR Dep. 2

0041206                 06 :    T/A GSE Lujo 1

0041207                 07 :    T/A GSE Lujo 2

0041208                 08 :    T/A GSE Lujo 3

0041209                 09 :    T/A GSR Dep. 1

0041210                 10 :    T/A GSR Dep. 2

0041211                 11 :    T/M GSR Dep. 3

0041212                 12 :    T/A GSR Dep. 3

0041213                 13 :    Prototipo T/M

0041214                 14 :    Prototipo T/A

0041215                 15 :    GSE T/A

0041216                 16 :    GSR T/A

0041217                 17 :    GSE T/M

0041218                 18 :    GSR T/M

**Modelo**   **13 :**    **Altima**

0041301    Versión    01 :    GXE T/A y VOP

0041302                 02 :    SE T/M y ABS

0041303                 03 :    GLE T/A

0041304                 04 :    GLE-E T/A y piel

0041305                 05 :    GLE T/A, A/A, Sun Roof, A.B.S., Paq, piel

0041306                 06 :    GLE T/A, A/A, Sun Roof, tapetes y Paq. piel

0041307                 07 :    GLE T/A, A/A, CD, tapetes y Paq. piel

0041308                 08 :    GLE T/A, A/A, CD, Sun Roof, tapetes y Paq. piel

0041309                 09 :    GLE T/A, A/A, CD, Sun Roof, tapetes, Paq. piel y ABS.

0041310                 10 :    GXE T/A, A/A, CD, tapetes y ABS.

0041311                 11 :    GXE T/A, básico

0041312                 12 :    S T/M, 2.5 lts.

0041313                 13 :    SL T/M, 2.5 lts.

0041314                 14 :    SE T/A, 3.5 lts.

0041315                 15 :    SL T/A, 2.5 lts.

0041316                 16 :    SE T/M, 3.5 lts.

0041317                 17 :    S T/A 2.5 lts.

0041318                 18 :    S Base T/A 2.5 lts.

0041319                 19 :    SE Base T/A 3.5 lts.

0041320                 20 :    SE T/A, 3.5 lts., con modo manual

0041321                 21 :    SE-R T/M 3.5 lts.

0041322                 22 :    S 2.5 lts., CVT con modo manual

0041323                 23 :    SL 2.5 lts., CVT con modo manual

0041324                 24 :    SL HIGH 2.5 lts., CVT con modo manual

0041325                 25 :    SE 3.5 lts., CVT con modo manual

0041326                 26 :    PT1 MY07 prototipo

0041327                 27 :    Coupé 3.5 CVT

0041328                 28 :    Coupé SR 3.5 lts., CVT

0041329                 29 :    SR 3.5 lts., CVT con modo manual

0041330                 30 :    Sense 2.5 lts.

0041331                 31 :    Advance 2.5 lts.

0041332                 32 :    Advance NAVI 2.5 lts.

0041333                 33 :    Exclusive 3.5 lts., V6

0041334                 34 :    Advance NAVI ARG

0041335                 35 :    Exclusive ARG

**Modelo**   **14 :**    **Pathfinder**

0041401    Versión     01 :    XE 4x2 T/A, A/A, Paq./Comodidad, Paq./Dep.

0041402                 02 :    LE 4x2 T/A, A/A, Paq./Lujo

0041403                 03 :    LE 4x4 T/A, A/A, Paq./Lujo

0041404                 04 :    SE T/A, A/A

0041405                 05 :    LE 4x2 T/A, A/A, Paq./Lujo, bolsas de aire laterales

0041406                 06 :    LE 4x4 T/A, A/A, Paq./Lujo, bolsas de aire laterales

0041407                 07 :    XE 4x2 T/A, A/A, Paq./Comodidad 3.5 lts., 24 válvulas

0041408                 08 :    LE 4x2 T/A, Paq./Lujo, bolsas de aire laterales 3.5 lts., 24 válvulas

0041409                 09 :    LE 4x4 T/A, Paq./Lujo, bolsas de aire laterales 3.5 lts., 24 válvulas

0041417                 17 :    SE 4x2 T/A, Comfort, 4.0 lts., tela

0041418                 18 :    SE 4x2 T/A, Premium, 4.0 lts., tela

0041419                 19 :    LE 4x4 T/A, Luxury, 4.0 lts., piel

0041420                 20 :    SE 4x2 T/A, Premium 4.0 lts., piel

0041421                 21 :    SE 4x2 T/A, Comfort 266 HP, tela

0041422                 22 :    SE 4x2 T/A, Premium 266 HP, piel

0041423                 23 :    LE 4x4 T/A, Luxury 266 HP, piel

0041424                 24 :    SE 4x2 T/A, Comfort con MM

0041425                 25 :    SE 4x2 T/A, Premium con MM, piel

0041426                 26 :    LE 4x4 T/A, Luxury con MM

0041427                 27 :    SV 4x2 T/A, Comfort con MM

0041428                 28 :    SV 4x2 T/A, Premium con MM, piel

0041429                 29 :    Sense

0041430                 30 :    Advance

0041431                 31 :    Exclusive

0041432                 32 :    NP Sense

0041433                 33 :    NP Advance

0041434                 34 :    NP Exclusive

0041435                 35 :    NP Exclusive AWD

0041436                 36 :    Exclusive 4x2 CVT HEV (Híbrida)

**Modelo**   **15 :**    **Minivan Quest 4 puertas**

0041501    Versión     01 :    XE T/A, A/A, Paq./Comodidad y electrico

0041502                 02 :    GXE T/A, A/A, A.B.S., Paq. piel y lujo

0041503                 03 :    XE T/A, A/A trasero, Paq./Comodidad y eléctrico

**Modelo**   **16 :**    **Infiniti 30 Sedán 4 puertas**

0041601    Versión    01 :    T/A, A/A, CD, Sun Roof, tapetes, Paq. piel y ABS

**Modelo**   **17 :**    **Minivan Quest 5 puertas**

0041701    Versión     01 :    GLE

0041702                 02 :    GXE

0041705                 05 :    Grado S, T/A

0041706                 06 :    Grado SL T/A

0041707                 07 :    Grado SE T/A / con DVD

0041708                 08 :    Grado SL T/A, tela, 5 vel.

0041709                 09 :    Grado SL T/A, piel, 5 vel.

0041710                 10 :    Grado SE T/A, doble pantalla DVD, 5 vel.

0041711                 11 :    Grado SL Base T/A, 5 vel.

0041712                 12 :    Grado SL Special Edition T/A, 5 vel.

0041713                 13 :    3.5 T/A

0041714                 14 :    3.5 S T/A

0041715                 15 :    3.5 SL T/A

0041716                 16 :    3.5 SE T/A

**Clave**       **Empresa**  **04 :**    **Nissan Mexicana, S.A. de C.V.**

**Modelo**   **18 :**    **Urvan Pasajeros 4 puertas**

0041801    Versión     01 :    Prototipo T/M

0041802                 02 :    DX Corta T/M

0041803                 03 :    GL Corta T/M

0041804                 04 :    DX Larga T/M

0041805                 05 :    GL Larga T/M

0041806                 06 :    DX Larga T/M, A/A

0041807                 07 :    DX Corta T/M 12 pasajeros

0041808                 08 :    GL Corta T/M 12 pasajeros

0041809                 09 :    DX Larga T/M 15 pasajeros

0041810                 10 :    DX Larga T/M 15 pasajeros A/A trasero

0041811                 11 :    GL Larga T/M 15 pasajeros

0041812                 12 :    DX Larga T/M 9 pasajeros

0041813                 13 :    DX Larga T/M 9 pasajeros A/A trasero

0041814                 14 :    GX Larga T/M 9 pasajeros

0041815                 15 :    GX Larga T/M 9 pasajeros A/A

0041816                 16 :    GX Larga T/M 15 pasajeros

0041817                 17 :    GX Larga T/M 15 pasajeros A/A

0041818                 18 :    Larga T/M 15 pasajeros A/A diesel

0041819                 19 :    Larga T/M 12 pasajeros A/A

**Modelo**   **19 :**    **Clio**

0041901    Versión     01 :    Clio CL2

0041902                 02 :    Clio CLT

0041903                 03 :    Clio 1.6 B-65

0041904                 04 :    Clio RNA 1.4 lts.

**Modelo**   **20 :**    **Espace**

0042001    Versión     01 :    Espace SPB

**Modelo**   **21 :**    **Kangoo**

0042101    Versión     01 :    Kangoo

**Modelo**   **22 :**    **Megane**

0042201    Versión     01 :    Megane Classic MGL

0042202                 02 :    Megane Classic MGL RXE 2.0 lts.

**Modelo**   **23 :**    **XTerra**

0042301    Versión     01 :    XE 4x2, T/M, 2.4 lts., tela

0042302                 02 :    XE 4x2, T/A, 3.3 lts., tela

0042303                 03 :    SE 4x2, T/A, 3.3 lts., tela

0042304                 04 :    SE 4x2, T/A, 3.3 lts., piel

0042305                 05 :    SE 4x4, T/A, 3.3 lts., piel

0042306                 06 :    SE 4x4, T/M, 3.3 lts., piel

0042307                 07 :    SE 4x2, T/M, 3.3 lts., piel

0042308                 08 :    XE 4x2, T/M, 3.3 lts., tela

0042309                 09 :    XE 4x2, T/A, 3.3 lts., 180 HP, tela

0042310                 10 :    SE 4x2, T/A, 3.3 lts., 180 HP, tela

0042311                 11 :    SE 4x2, T/A, 3.3 lts., 180 HP, piel

0042312                 12 :    SE 4x4, T/A, 3.3 lts., 180 HP, piel

0042314                 14 :    S 4x2, T/A

0042315                 15 :    SE 4x4, T/A

0042316                 16 :    Off Road 4x4, T/A

0042317                 17 :    S 4x2, T/A, 261 HP

0042318                 18 :    SE 4x4, T/A, 261 HP

**Modelo**   **24 :**    **Megane Scenic**

0042401    Versión     01 :    Megane Scenic MGJ RXT 2.0 lts.

0042402                 02 :    Megane Scenic MGJ RXT 20 A

0042403                 03 :    Megane Scenic MGJ RXT 20

**Modelo**   **25 :**    **Almera 5 puertas**

0042501    Versión     01 :    T/M Comfort, 1.8 lts., 5 vel.

0042502                 02 :    T/A Comfort, 1.8 lts., 4 vel.

0042503                 03 :    T/M Convenient

0042504                 04 :    T/M Sport

**Modelo**   **26 :**    **Almera 3 puertas**

0042601    Versión     01 :    T/M Sport, 1.8 lts., 5 vel.

0042602                 02 :    T/M Convenient

**Modelo**   **27 :**    **X-Trail 5 puertas**

0042701    Versión     01 :    LE 4x2, T/A, 2.5 lts., tela

0042702                 02 :    SLX 4x2, T/A, 2.5 lts., tela

0042703                 03 :    SLX 4x2, T/A, 2.5 lts., piel

0042705                 05 :    GX 4 WD T/A, 2.5 lts., piel

0042707                 07 :    4WD T/A 2.5 lts., piel

0042708                 08 :    SLX 4x2, T/A, 2.5 lts., tela, Special Edition

0042709                 09 :    SLX 4x2, T/A, 2.5 lts., piel, Special Edition

0042710                 10 :    LE CVT 2.5 lts.

0042711                 11 :    SLX CVT 2.5 lts., tela

0042712                 12 :    SLX CVT 2.5 lts., piel

0042713                 13 :    4WD CVT 2.5 lts.

0042714                 14 :    LE CVT 2.5 lts., BT

0042715                 15 :    SLX CVT 2.5 lts., BT, tela

0042716                 16 :    SLX CVT 2.5 lts., BT, piel

0042717                 17 :    4WD CVT 2.5 lts., BT

0042718                 18 :    Sense

0042719                 19 :    Advance, tela

0042720                 20 :    Advance, piel

0042721                 21 :    Exclusive

0042722                 22 :    Blue Edition

0042723                 23 :    Sense 2 Row

0042724                 24 :    Sense 3 Row

0042725                 25 :    Advance 2 Row

0042726                 26 :    Advance 3 Row

0042727                 27 :    Exclusive 2 Row

0042728                 28 :    Exclusive 3 Row

0042729                 29 :    Armor CVT

0042730                 30 :    2.0 lts., 4x4, T/M, asientos tela, diesel

0042731                 31 :    Híbrida CVT 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**   **28 :**    **Infiniti I35 Sedán 4 puertas**

0042801    Versión     01 :    Luxury T/A, 3.5 lts.

**Modelo**   **29 :**    **L65 Sedán 4 puertas**

0042901    Versión     01 :    Prototipo T/M

0042902                 02 :    Prototipo T/A

**Modelo**   **30 :**    **Platina Sedán 4 puertas**

0043001    Versión     01 :    Grado Q T/M 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0043002                 02 :    Grado K T/M D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0043003                 03 :    Grado K Plus T/M D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0043004                 04 :    Grado A T/M D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0043005                 05 :    Grado Q T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0043006                 06 :    Grado K T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0043007                 07 :    Grado K Plus T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0043008                 08 :    Grado A T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0043009                 09 :    Grado K T/A D.H., 1.6 lts., 4 cil.

0043010                 10 :    Grado K T/A a/a, D.H., 1.6 lts., 4 cil.

0043011                 11 :    Grado K Plus T/A D.H., 1.6 lts., 4 cil.

0043012                 12 :    Grado K Plus T/A a/a, D.H., 1.6 lts., 4 cil.

0043013                 13 :    Grado A T/A D.H., 1.6 lts., 4 cil.

0043014                 14 :    Grado A T/A a/a, D.H., 1.6 lts., 4 cil.

0043015                 15 :    Grado Q T/M 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., espejo retrovisor derecho

0043016                 16 :    Grado Q T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., espejo retovisor derecho

0043017                 17 :    Grado K T/M D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., alarma, seguros eléctricos con liberador de cajuela

0043018                 18 :    Grado K T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., alarma, seguros eléctricos con liberador de cajuela

0043019                 19 :    Grado K T/A D.H., 1.6 lts., 4 cil., alarma, seguros eléctricos con liberador de cajuela

0043020                 20 :    Grado K T/A a/a, D.H., 1.6 lts., 4 cil., alarma, seguros eléctricos con liberador de cajuela

0043021                 21 :    Grado K Plus T/M D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., alarma, seguros eléct., c/liberador de cajuela, espejos eléct. colorcarrocería

0043022                 22 :    Grado K Plus T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., alarma, seguros eléct. c/liberador de cajuela, espejos eléct. colorcarrocería

0043023                 23 :    Grado K Plus T/A D.H., 1.6 lts., 4 cil., alarma, seguros eléct. c/liberador de cajuela, espejos eléct. color carrocería

0043024                 24 :    Grado K Plus T/A a/a, D.H., 1.6 lts., 4 cil., alarma, seguros eléct. c/liberador de cajuela, espejos eléct. color carrocería

0043025                 25 :    Grado Q T/M D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., EQP. DHC

0043026                 26 :    Grado Q T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., EQP. C

0043027                 27 :    Grado K Plus T/M a/a, D.H., 1.6 lts., 5 vel., 4 cil., EQP. RIM

0043028                 28 :    Grado K Plus T/A a/a, D.H., 1.6 lts., EQP. RIM

0043029                 29 :    Q T/M

0043030                 30 :    Q T/M, a/a

0043031                 31 :    K T/M

0043032                 32 :    K T/M, a/a

0043033                 33 :    K + T/M, a/a

0043034                 34 :     A T/M

0043035                 35 :    K T/A

0043036                 36 :    K T/A, a/a

0043037                 37 :    K + T/A, a/a

0043038                 38 :    A T/A, a/a

0043039                 39 :    A T/M, a/a

0043040                 40 :    Custom T/M

0043041                 41 :    Custom T/M AA

0043042                 42 :    Emotion T/M AA

0043043                 43 :    Emotion T/A AA

0043044                 44 :    Emotion T/A

0043045                 45 :    Premium T/M AA

0043046                 46 :    Premium T/A AA

0043047                 47 :    Premium A T/M AA

0043048                 48 :    Premium A T/A AA

0043049                 49 :    Emotion T/M

**Modelo**   **31 :**    **350Z 2 puertas**

0043101    Versión     01 :    Touring T/M 6 vel.

0043102                 02 :    Touring T/A 5 vel.

0043103                 03 :    Touring T/M 306 HP

0043104                 04 :    Touring T/A 306 HP

**Modelo**   **33 :**    **Murano 5 puertas**

0043301    Versión     01 :    SL T/A 3.5 2WD

0043302                 02 :    SE T/A 3.5 AWD

0043303                 03 :    GXE T/A 3.5

0043304                 04 :    SE 2 T/A 3.5 AWD

0043305                 05 :    S T/A 3.5 2WD

0043306                 06 :    S 2WD CVT

0043307                 07 :    SL 2WD CVT

0043308                 08 :    LE AWD CVT

0043309                 09 :    Exclusive CVT

0043310                 10 :    Exclusive CVT AWD

**Modelo**   **35 :**    **Pathfinder armada**

0043501    Versión    01 :    SE 4x2 T/A, tela

0043502                 02 :    SE 4x2 T/A tela, paq. de arrastre

0043503                 03 :    SE 4x2 T/A piel, quemacocos

0043504                 04 :    SE 4x2 T/A piel, Paq. de arrastre

0043505                 05 :    SE 4x4 T/A piel, quemacocos

0043506                 06 :    SE 4x4 T/A piel, paq. de arrastre

0043507                 07 :    SE 4x4 T/A piel, quemacocos, paq. de arrastre

**Modelo**   **36 :**    **Micra 5 puertas**

0043601    Versión    01 :    Comfort T/M, a/a, 1.4 lts.

0043602                 02 :    Comfort T/M, 1.4 lts.

0043603                 03 :    Comfort T/M, a/a, 1.4 lts., Eqp.

**Modelo**   **37 :**    **Armada**

0043701    Versión    01 :    SE 4x2 T/A, 5.6 lts., tela

0043702                 02 :    SE 4x2 T/A, 5.6 lts., piel, quemacocos

0043703                 03 :    SE 4x4 T/A, 5.6 lts., piel, quemacocos

0043704                 04 :    SE 4x4 T/A, 5.6 lts., piel, quemacocos, con paquete de arrastre

0043705                 05 :    SE 4x2 T/A, tela

0043706                 06 :    SE 4x2 T/A, piel, quemacocos

0043707                 07 :    SE 4x4 T/A, piel, quemacocos

0043708                 08 :    SV 4x2 T/A, piel, quemacocos

0043709                 09 :    SV 4x4 T/A, piel, quemacocos

0043710                 10 :    Advance

0043711                 11 :    Exclusive

0043712                 12 :    Exclusive 4WD T/A, V8, 5.6 lts., 5 ptas.

**Modelo**   **38 :**    **Tiida HB 5 puertas**

0043801    Versión    01 :    Emotion T/M 1.8 lts.

0043802                 02 :    Emotion T/A 1.8 lts.

0043803                 03 :    Premium T/M 1.8 lts.

0043804                 04 :    Premium T/A 1.8 lts.

0043805                 05 :    Sport T/M 1.8 lts.

0043806                 06 :    Emotion T/M 1.8 lts. (BLUETOOTH)

0043807                 07 :    Emotion T/A 1.8 lts. (BLUETOOTH)

0043808                 08 :    Premium T/M 1.8 lts. (BLUETOOTH)

0043809                 09 :    Premium T/A 1.8 lts. (BLUETOOTH)

0043810                 10 :    Special Edition T/M

0043811                 11 :    Special Edition T/A

**Modelo**   **39 :**    **Tiida Sedán 4 puertas**

0043901    Versión    01 :    Custom T/M 1.8 lts.

0043902                 02 :    Custom T/A 1.8 lts.

0043903                 03 :    Emotion T/M 1.8 lts.

0043904                 04 :    Emotion T/A 1.8 lts.

0043905                 05 :    Premium T/M 1.8 lts.

0043906                 06 :    Premium T/A 1.8 lts.

0043907                 07 :    Custom T/M AC 1.8 lts.

0043908                 08 :    Custom T/A AC 1.8 lts.

0043909                 09 :    Emotion Sport T/M 1.8 lts.

0043910                 10 :    Emotion Sport T/A 1.8 lts.

0043911                 11 :    Comfort T/M 1.8 lts.

0043912                 12 :    Comfort T/M A/C 1.8 lts.

0043913                 13 :    Comfort T/A A/C 1.8 lts.

0043914                 14 :    Emotion T/M 1.8 lts. (BLUETOOTH)

0043915                 15 :    Emotion T/A 1.8 lts. (BLUETOOTH)

0043916                 16 :    Custom T/M AC 1.8 lts. (BLUETOOTH)

0043917                 17 :    Custom T/A AC 1.8 lts. (BLUETOOTH)

0043918                 18 :    Sense T/M 1.8 lts.

0043919                 19 :    Sense T/A 1.8 lts.

0043920                 20 :    Advance T/M 1.8 lts.

0043921                 21 :    Advance T/A 1.8 lts.

0043922                 22 :    Drive T/M AC 1.6 lts.

0043923                 23 :    Drive 1.6 lts., T/M

**Modelo**   **40 :**    **Aprio Sedán 4 puertas**

0044001    Versión    01 :    Base T/M

0044002                 02 :    Base T/A

0044003                 03 :    Base T/M A/A

0044004                 04 :    Base T/A A/A

0044005                 05 :    Custom T/M

0044006                 06 :    Custom T/M A/A

0044007                 07 :    Custom T/A A/A

0044008                 08 :    Emotion T/M A/A

0044009                 09 :    Emotion T/A A/A

0044010                 10 :    Premium T/M A/A

0044011                 11 :    Premium T/A A/A

0044012                 12 :    Austero T/M

0044013                 13 :    Austero T/M, A/C

0044014                 14 :    Convenience T/M

0044015                 15 :    Convenience T/M A/C

0044016                 16 :    Entry T/M 1.8 lts.

**Modelo**   **41 :**    **Versa Hatch Back 5 puertas**

0044101    Versión    01 :    Emotion T/A 1.8 lts.

0044102                 02 :    Emotion T/M 1.8 lts.

0044103                 03 :    Premium T/A 1.8 lts.

0044104                 04 :    Premium CVT 1.8 lts.

**Modelo**   **42 :**    **P32K**

0044201    Versión    01 :    P K tela

0044202                 02 :    P K piel

0044203                 03 :    P K AWD

**Modelo**   **43 :**    **Rogue**

0044301    Versión    01 :    SL 2WD tela CVT 2.5 lts.

0044302                 02 :    SL 2WD piel CVT 2.5 lts.

0044303                 03 :    SL AWD CVT 2.5 lts.

0044304                 04 :    S 2WD tela CVT 2.5 lts.

0044305                 05 :    Sense

0044306                 06 :    Advance

0044307                 07 :    Exclusive

**Modelo**   **44 :**    **370 Z**

0044401    Versión    01 :    Touring T/M

0044402                 02 :    Touring T/A

**Modelo**   **45 :**    **Infiniti M45**

0044501    Versión    01 :    AWD Premium PKG

**Modelo**   **46 :**    **March**

0044601    Versión    01 :    Drive TM

0044602                 02 :    Sense TM

0044603                 03 :    Advance TM

0044604                 04 :    Advance TA

0044605                 05 :    SR TM

0044606                 06 :    SR TA

0044607                 07 :    Prototipo

0044608                 08 :    Sense T/A

0044609                 09 :    Active T/M

0044610                 10 :    Sense T/Man

0044611                 11 :    Sense T/Aut

0044612                 12 :    Advance T/Man

0044613                 13 :    Advance T/Aut

0044614                 14 :    Advance Navi T/M

0044615                 15 :    Advance Navi T/A

0044616                 16 :    SR Navi TM

0044617                 17 :    Active T/M A/C

0044618                 18 :    Active T/M 1BA

0044619                 19 :    Active T/M 2BA

0044620                 20 :    Active T/M ABS

0044621                 21 :    Active Cargo T/M

0044622                 22 :    Active Cargo T/M A/C

0044623                 23 :    Active Cargo T/M ABS

0044624                 24 :    Unlimited T/M

0044625                 25 :    Unlimited T/A

**Modelo**   **47 :**    **Versa**

0044701    Versión    01 :    Prototipo

0044702                 02 :    Sense T/M A/C 1.6 lts.

0044703                 03 :    Sense T/A A/C 1.6 lts.

0044704                 04 :    Advance T/M A/C 1.6 lts.

0044705                 05 :    Advance T/A A/C 1.6 lts.

0044706                 06 :    Exclusive T/A A/C 1.6 lts.

0044707                 07 :    Sense M/T A/C 1.6L

0044708                 08 :    Sense A/T A/C 1.6L

0044709                 09 :    Advance M/T A/C 1.6L

0044710                 10 :    Advance A/T A/C 1.6L

0044711                 11 :    Exclusive Navi A/T A/C 1.6L

0044712                 12 :    Drive T/M A/C 1.6 lts.

0044713                 13 :    Drive T/A A/C 1.6 lts.

0044714                 14 :    Sense Mobility T/A A/C 1.6 lts.

0044715                 15 :    Advance Mobility T/A A/C 1.6 lts.

0044716                 16 :    Exclusive Navi Mobility T/A A/C 1.6 lts.

**Modelo**   **49 :**    **Juke**

0044901    Versión    01 :    Sense

0044902                 02 :    Advance T/M

0044903                 03 :    Advance CVT

0044904                 04 :    Exclusive T/M

0044905                 05 :    Exclusive CVT

0044906                 06 :    Exclusive T/M Navi

0044907                 07 :    Advance CVT Navi

0044908                 08 :    Exclusive CVT Navi

0044909                 09 :    Midnight

**Modelo**   **50 :**    **Infiniti 4 puertas**

0045001    Versión    01 :    G37 Sedán T/A

0045002                 02 :    G37 Sedán Premium T/A

0045003                 03 :    M37 T/A

0045004                 04 :    M37 Premium T/A

0045005                 05 :    M56 T/A

0045006                 06 :    G25 Sedán T/A

**Modelo**   **51 :**    **Infiniti 2 puertas**

0045101    Versión    01 :    G37 Coupé Sport T/A

**Modelo**   **52 :**    **Infiniti FX**

0045201    Versión    01 :    35 T/A AWD

0045202                 02 :    50 T/A AWD

0045203                 03 :    35 T/A 2WD

0045204                 04 :    37 T/A AWD Edición Especial

0045205                 05 :    37 T/A AWD

**Modelo**   **53 :**    **Infiniti QX**

0045301    Versión    01 :    56 T/A AWD

0045302                 02 :    56 T/A AWD 8 passenger

**Modelo**   **54 :**    **Infiniti JX**

0045401    Versión    01 :    35 FWD

0045402                 02 :    35 AWD

0045403                 03 :    35 AWD Premium

**Modelo**   **55 :**    **NV350 Urvan**

0045501    Versión    01 :    12 pasajeros A/A T/M

0045502                 02 :    12 pasajeros A/A Paq. SEG T/M

0045503                 03 :    15 pasajeros Amplia T/M

0045504                 04 :    15 pasajeros Amplia A/A T/M

0045505                 05 :    15 pasajeros Amplia A/A Paq. SEG T/M

0045506                 06 :    15 pasajeros Amplia A/A T/M diesel

0045507                 07 :    15 pasajeros Amplia A/A Paq. SEG T/M diesel

0045508                 08 :    Prototipo T/M

0045509                 09 :    15 pasajeros Amplia 4 ventanas T/M

**Modelo**   **56 :**    **Note**

0045601    Versión    01 :    Sense T/M

0045602                 02 :    Sense CVT

0045603                 03 :    Advance T/M

0045604                 04 :    Advance CVT

0045605                 05 :    SR CVT

0045606                 06 :    Drive T/M

**Modelo**   **57 :**    **Infiniti Q60 S**

0045701    Versión    01 :    3.7 T/A RWD

0045702                 02 :    3.7 Sport T/A RWD

**Modelo**   **58 :**    **Infiniti Q70**

0045801    Versión    01 :    3.7 T/A RWD

0045802                 02 :    5.6 T/A RWD

0045803                 03 :    3.7 Seduction T/A RWD

0045804                 04 :    5.6 Perfection T/A RWD

**Modelo**   **59 :**    **Infiniti QX70**

0045901    Versión    01 :    3.7 T/A AWD

0045902                 02 :    5.0 T/A AWD

0045903                 03 :    3.7 Seduction T/A AWD

0045904                 04 :    5.0 Seduction T/A AWD

0045905                 05 :    3.7 Sport T/A AWD

**Modelo**   **60 :**    **Infiniti QX80**

0046001    Versión    01 :    5.6 T/A AWD 7 pasajeros

0046002                 02 :    5.6 T/A AWD 8 pasajeros

0046003                 03 :    5.6 Perfection T/A AWD 7 pasajeros

0046004                 04 :    5.6 Perfection T/A AWD 8 pasajeros

**Modelo**   **61 :**    **Infiniti QX60**

0046101    Versión    01 :    35 FWD

0046102                 02 :    35 AWD

0046103                 03 :    35 AWD Premium

0046104                 04 :    3.5 Inspiration T/A FWD

0046105                 05 :    3.5 Seduction T/A AWD

0046106                 06 :    3.5 Perfection T/A AWD

0046107                 07 :    3.5 Hybrid T/A AWD

0046108                 08 :    2.5 Híbrida T/CVT AWD

0046109                 09 :    Inspiration Plus FWD 3.5 lts., T/CVT, 5 puertas

0046110                 10 :    Perfection Plus AWD 3.5 lts., T/CVT, 5 puertas

0046111                 11 :    Hybrid Plus AWD 2.5 lts., T/CVT, 5 puertas

0046112                 12 :    Luxury FWD 3.5 lts., T/CVT, 5 puertas

**Modelo**   **62 :**    **Infiniti Q50**

0046201    Versión    01 :    3.7 Inspiration T/A RWD

0046202                 02 :    3.7 Seduction T/A RWD

0046203                 03 :    3.7 Perfection T/A RWD

0046204                 04 :    3.5 Hybrid T/A RWD

0046205                 05 :    Sport 3.0 lts., 400 HP, T/A, 4 puertas

0046206                 06 :    Luxury 3.7 lts., T/A, 4 puertas

0046207                 07 :    Design Line Sport 3.0 lts., T/A, 400 HP, 4 puertas

0046208                 08 :    Design Line Hybrid 3.5 lts., T/A, 4 puertas

**Modelo**   **63 :**    **NV200 NYC Taxi**

0046301    Versión    01 :    Prototipo

**Modelo**   **64 :**    **Infiniti QX30**

0046401    Versión    01 :    Inspiration 1.6 lts. Turbo, T/A, 5 puertas

0046402                 02 :    Seduction 2.0 lts. Turbo, T/A, 5 puertas

0046403                 03 :    Sport 2.0 lts. Turbo, T/A, 5 puertas

0046404                 04 :    Sport Plus 2.0 lts. Turbo, T/A, 5 puertas

**Modelo**   **65 :**    **Kicks 5 puertas**

0046501    Versión    01 :    Sense 1.6 lts. T/M A/C

0046502                 02 :    Advance 1.6 lts. CVT A/C

0046503                 03 :    Exclusive 1.6 lts. CVT A/C

0046504                 04 :    Exclusive 1.6 lts. CVT A/C Negro Dark Light

0046505                 05 :    Exclusive 1.6 lts. CVT A/C Bi-Tono Dark Light

**Modelo**   **66 :**    **GT-R 2 puertas**

0046601    Versión    01 :    GT-R 3.8 lts., T/M 6 vel., 6 cil.

**Modelo**   **67 :**    **Infiniti Q60 2 puertas**

0046701    Versión    01 :    400 Sport 3.0 lts., T/A

0046702                 02 :    400 Sport Plus 3.0 lts., T/A

**Modelo**   **68 :**    **370 Z 3 puertas**

0046801    Versión    01 :    Nismo T/M, 3.7 lts., 6 vel., 6 cil.

0046802                 02 :    Nismo T/A, 3.7 lts., 7 vel., 6 cil.

**Modelo**   **01 :**    **Chasís Cabina**

1040101    Versión    01 :    Corto

**Modelo**   **02 :**    **Pick-Up**

1040201    Versión    01 :    Corto Típico J 18

1040202                 02 :    Largo Típico J 18

1040203                 03 :    Corto Lujo 2.4

1040204                 04 :    Largo Lujo 2.4

1040205                 05 :    Largo Lujo T/A 2.4

1040206                 06 :    Corto Típico 2.4 T/M

1040207                 07 :    Largo Típico 2.4 T/M

1040208                 08 :    Largo Típico 2.4 T/A

1040209                 09 :    Prototipo T/M

1040210                 10 :    Prototipo T/A

1040211                 11 :    Largo Típico T/M 2.4 lts. Dir. H.

1040214                 14 :    Largo Típico T/M 2.4 lts. KA24DE

1040215                 15 :    Largo Típico T/M 2.4 lts. D/H., KA24DE

**Modelo**   **03 :**    **Estacas**

1040301    Versión    01 :    Corto

1040302                 02 :    Largo

1040303                 03 :    T/M 2.4

1040304                 04 :    T/M 2.4 lts. Dir. H.

1040305                 05 :    Largo T/M 2.4 lts., KA24DE

1040306                 06 :    Largo T/M 2.4 lts., D/H., KA24DE

**Modelo**   **04 :**    **Chasís**

1040401    Versión    01 :    Largo J 18

1040402                 02 :    Corto J 18

1040403                 03 :    Largo T/M 2.4

1040404                 04 :    Corto T/M 2.4

1040405                 05 :    Largo T/M 2.4 lts. Dir. H.

1040406                 06 :    Largo T/M 2.4 lts., KA24DE

1040407                 07 :    Largo T/M 2.4 lts., D/H., KA24DE

**Modelo**   **05 :**    **Doble Cabina**

1040501    Versión    01 :    Típico J 18

1040502                 02 :    Lujo T/A 2.4

1040503                 03 :    Típico T/M 2.4

1040504                 04 :    T/M Lujo 2.4

1040505                 05 :    T/A Típico 2.4

1040506                 06 :    T/A Lujo 2.4

1040507                 07 :    T/M Típico 2.4 L Plus

1040508                 08 :    T/M Típico 2.4 Dir. H.

1040509                 09 :    T/A Típico 2.4 Dir. H.

1040510                 10 :    T/M Típico 2.4 lts., KA24DE

1040511                 11 :    T/M Típico 2.4 lts., D/H., KA24DE

1040512                 12 :    T/M Lujo 2.4 lts., D/H., KA24DE

**Modelo**   **06 :**    **CW Ichi Van**

1040601    Versión    01 :    Panel J-18

1040602                 02 :    Panel Tip. Largo T/M

1040603                 03 :    Panel Lujo Largo T/M

1040604                 04 :    Panel Super Lujo Largo T/M

1040605                 05 :    Panel Super Lujo Largo T/A

**Modelo**   **07 :**    **Chasís King Cab**

1040701    Versión    01 :    Super Lujo T/M

1040702                 02 :    Super Lujo T/A

1040703                 03 :    Típica T/M

1040704                 04 :    Típica T/A

**Modelo**   **08 :**    **Urvan Panel 5 puertas**

1040801    Versión    01 :    DX Corta T/M

1040802                 02 :    DX Larga T/M

1040803                 03 :    DX Larga toldo alto, T/M

1040804                 04 :    DX estándar T/M

1040805                 05 :    DV Corta T/M

1040806                 06 :    DV Larga T/M

1040807                 07 :    DV Larga Toldo Alto T/M

1040808                 08 :    T/M, diesel

1040809                 09 :    Toldo alto T/M, diesel

1040810                 10 :    Larga T/M A/A, diesel

1040811                 11 :    Larga Toldo alto T/M A/A, diesel

**Modelo**   **09 :**    **Frontier**

1040901    Versión    01 :    King Cab SE 4x2 T/A

1040902                 02 :    King Cab SE 4x4 T/A

1040903                 03 :    Crew Cab SE 4x2 T/A

1040904                 04 :    Crew Cab SE 4x4 T/A

1040905                 05 :    King Cab XE 4x2 T/M L4

1040906                 06 :    King Cab XE 4x2 T/A L4

1040907                 07 :    Crew Cab SE 4x2 T/A, 180 HP, 3.3 lts.

1040908                 08 :    Crew Cab SE 4x4 T/A, 180 HP, 3.3 lts.

1040909                 09 :    Crew Cab XE 4x2 T/A , 180 HP, 3.3 lts.

1040910                 10 :    Crew Cab XE 4x4 T/A , 180 HP, 3.3 lts.

1040912                 12 :    Chasis Cabina 4x2 T/M, diesel

1040913                 13 :    Crew Cab XE 4x2 a/a, T/M, 132 HP, 2.4 lts., 5 vel.

1040914                 14 :    Crew Cab SE 4x2 T/M, 132 HP, 2.4 lts., 5 vel.

1040915                 15 :    Crew Cab XE 4x2 T/M, 132 HP, 2.4 lts., 5 vel.

1040916                 16 :    Crew Cab XE 4x2 a/a T/M, 143 HP, 2.4 lts., 5 vel.

1040917                 17 :    Crew Cab SE 4x2 a/a T/M, 143 HP, 2.4 lts., 5 vel.

1040918                 18 :    Pick Up 4x2 T/M, diesel

1040919                 19 :    SE V6

1040920                 20 :    Chasis Cabina 4x2 T/M, d/h, diesel

1040921                 21 :    Chasis Cabina 4x2 T/M, a/a, diesel

1040922                 22 :    Pick Up 4x2 T/M, d/h, diesel

1040923                 23 :    Pick Up 4x2 T/M, a/a, diesel

1040924                 24 :    Cab. Sen. 4x2, T/M, 2.5 lts., diesel

1040925                 25 :    Dob. Cab. 4x2, T/M, 2.5 lts., diesel

1040926                 26 :    Dob. Cab. 4x4, T/M, 2.5 lts., diesel

1040927                 27 :    Cab. Sen. 4x2, T/M, 2.4 lts., gasolina

1040928                 28 :    Dob. Cab. 4x2, T/M, 2.4 lts., gasolina

1040929                 29 :    SE V6 4x4

1040930                 30 :    XE T/M

1040931                 31 :    LE T/M

1040932                 32 :    SV V6 4x2

1040933                 33 :    SV V6 4x4

1040934                 34 :    XE T/M Versión Especial

1040935                 35 :    LE T/M Versión Especial

1040936                 36 :    V6 Crew Cab PRO-4X 4x2 T/A

1040937                 37 :    V6 Crew Cab PRO-4X 4x4 T/A

1040938                 38 :    LE 4x4 T/M

1040939                 39 :    Prototipo

1040940                 40 :    V6 Crew Cab S 4x2 T/A

1040941                 41 :    V6 Crew Cab S 4x4 T/A

1040942                 42 :    Prototipo NP300 Frontier

**Modelo**   **11 :**    **Urvan Panel 4 puertas**

1041101    Versión    01 :    DX Larga, Toldo Alto, T/M

1041102                 02 :    DV Larga ventana Toldo Alto, T/M

1041103                 03 :    Vidrio Toldo alto, T/M, diesel

**Modelo**   **12 :**    **Titan**

1041201    Versión    01 :    King Cab XE, 4x2, T/A, 305 HP, 5.6 lts.

1041202                 02 :    King Cab SE, 4x2, T/A, 305 HP, 5.6 lts.

1041203                 03 :    Crew Cab SE, 4x2, T/A, 305 HP, 5.6 lts.

1041204                 04 :    Crew Cab SE, 4x4, T/A, 305 HP, 5.6 lts.

1041205                 05 :    Crew Cab LE, 4x4, T/A, 305 HP, 5.6 lts.

1041206                 06 :    King Cab XE Base 4x2, T/A, 305 HP, 5.6 lts.

1041207                 07 :    Crew Cab SE, 4x4, T/A, 305 HP, 5.6 lts. sin bendliner

1041208                 08 :    Crew Cab XE 4x2, tela, T/A

1041209                 09 :    Crew Cab SE 4x2, tela, T/A, quemacocos

1041210                 10 :    Crew Cab LE 4x4, piel, T/A, quemacocos

1041211                 11 :    Crew Cab SE 4x2, tela, T/A

1041212                 12 :    Crew Cab SV 4x2, T/A

1041213                 13 :    Crew Cab SL 4x4, T/A

1041214                 14 :    Crew Cab S 4x2, T/A

1041215                 15 :    Crew Cab S 4x4, T/A

1041216                 16 :    Crew Cab Pro-4X 4x4, T/A

1041217                 17 :    Crew Cab SL Texas 4x4, T/A

1041218                 18 :    Prototipo

**Modelo**   **13 :**    **TL0**

1041301    Versión    01 :    Prototipo 1

1041302                 02 :    Prototipo 2

**Modelo**   **14 :**    **Cabstar**

1041401    Versión    01 :    SWB T/M 3.5 ton.

1041402                 02 :    MWB T/M 3.5 ton.

1041403                 03 :    SWB T/M 4.5 ton.

1041404                 04 :    MWB T/M 3.5 ton.

1041405                 05 :    SWB Heavy DutyT/M 3.8 ton.

1041406                 06 :    MWB Heavy DutyT/M 3.8 ton.

1041407                 07 :    3.8 HD estándar

1041408                 08 :    3.8 HD estándar, audio, A/C

1041409                 09 :    3.8 HD estándar, air bag

1041410                 10 :    3.8 HD estándar speed limiter

1041411                 11 :    3.8 HD estándar LX

1041412                 12 :    3.8 HD extendido

1041413                 13 :    3.8 HD extendido, audio, A/C

1041414                 14 :    3.8 HD extendido, air bag

1041415                 15 :    3.8 HD extendido speed limiter

1041416                 16 :    3.8 HD extendido LX

1041417                 17 :    HD estándar T/M

1041418                 18 :    HD estándar T/M, A/C

1041419                 19 :    HD extendido T/M

1041420                 20 :    HD extendido T/M, A/C

**Modelo**   **15 :**    **NP300**

1041501    Versión    01 :    Chasis Cab. T/M

1041502                 02 :    Chasis Cab. T/M DH

1041503                 03 :    Chasis Cab. T/M, diesel

1041504                 04 :    Chasis Cab. T/M, diesel, AC

1041505                 05 :    Chasis Cab. T/M, diesel, 4WD

1041506                 06 :    Chasis Cab. T/M, diesel, 4WD, AC

1041507                 07 :    Estacas T/M DH

1041508                 08 :    Pick Up T/M DH

1041509                 09 :    Pick Up T/M, diesel

1041510                 10 :    Pick Up T/M, diesel, AC

1041511                 11 :    Pick Up T/M, diesel, 4WD

1041512                 12 :    Pick Up T/M, diesel, 4WD, AC

1041513                 13 :    Doble Cabina, Típica, T/M

1041514                 14 :    Doble Cabina, Típica, T/M, AC

1041515                 15 :    Doble Cabina, Típica, T/M, AC, Audio

1041516                 16 :    Doble Cab. Limted Edition T/M

1041517                 17 :    Doble Cabina, Lujo, T/M

1041518                 18 :    Doble Cabina, T/M, diesel, 4WD

1041519                 19 :    Chasis Cab. T/M Versión Especial

1041520                 20 :    Chasis Cab. T/M DH Versión Especial

1041521                 21 :    Chasis Cab. T/M, diesel Versión Especial

1041522                 22 :    Chasis Cab. T/M, diesel, AC Versión Especial

1041523                 23 :    Chasis Cab. T/M, diesel, 4WD Versión Especial

1041524                 24 :    Chasis Cab. T/M, diesel, 4WD, AC Versión Especial

1041525                 25 :    Estacas T/M DH Versión Especial

1041526                 26 :    Pick Up T/M DH Versión Especial

1041527                 27 :    Pick Up T/M, diesel Versión Especial

1041528                 28 :    Pick Up T/M, diesel, AC Versión Especial

1041529                 29 :    Pick Up T/M, diesel, 4WD Versión Especial

1041530                 30 :    Pick Up T/M, diesel, 4WD, AC Versión Especial

1041531                 31 :    Doble Cabina, Típica, T/M Versión Especial,

1041532                 32 :    Doble Cabina, Típica, T/M, AC Versión Especial

1041533                 33 :     Doble Cabina, Típica, T/M, AC, Audio Versión Especial

1041534                 34 :    Doble Cabina, Lujo, T/M Versión Especial

1041535                 35 :    Doble Cabina, T/M, diesel, 4WD Versión Especial

1041536                 36 :    Doble Cabina, T/M, 4WD Versión Especial

1041537                 37 :    Doble Cabina, T/M, 2WD Versión Especial, diesel

1041538                 38 :    Chasis Cab. T/M DH, Paq. Seg.

1041539                 39 :    Chasis Cab. T/M, AC, Paq. Seg., diesel

1041540                 40 :    Estacas T/M DH, Paq. Seg.

1041541                 41 :    Prototipo NP300

1041542                 42 :    Doble Cabina S T/M 6 vel.

1041543                 43 :    Doble Cabina S T/M AC 6 vel.

1041544                 44 :    Doble Cabina SE T/M AC 6 vel.

1041545                 45 :    Doble Cabina SE T/M AC Paq. Seg. 6 vel.

1041546                 46 :    Chasis Cabina T/M DH 6 vel.

1041547                 47 :    Chasis Cabina T/M DH AC 6 vel.

1041548                 48 :    Estacas T/M DH 6 vel.

1041549                 49 :    Estacas T/M DH AC 6 vel.

1041550                 50 :    Pick Up T/M DH 6 vel.

1041551                 51 :    Pick Up T/M DH AC 6 vel.

1041552                 52 :    Chasis 4x2 T/M Paq. Seg. 6 vel., diesel

1041553                 53 :    Doble Cabina 4x4 T/M, AC, 6 vel., diesel

1041554                 54 :    Doble Cabina 4x4 T/M, AC, Paq. Seg. 6 vel., diesel

1041555                 55 :    Chasis 4x2 T/M, bolsas de aire, 6 vel., diesel

1041556                 56 :    Chasis Cabina T/M DH Paq. Seg. 6 vel.

1041557                 57 :    Chasis Cabina T/M DH AC Paq. Seg. 6 vel.

1041558                 58 :    Estacas T/M DH Paq. Seg. 6 vel.

1041559                 59 :    Estacas T/M DH AC Paq. Seg. 6 vel.

1041560                 60 :    Pick Up T/M DH Paq. Seg. 6 vel.

1041561                 61 :    Pick Up T/M DH AC Paq. Seg. 6 vel.

1041562                 62 :    Doble Cabina S T/M Paq. Seg. 6 vel.

1041563                 63 :    Doble Cabina S T/M AC Paq. Seg. 6 vel.

**Modelo**   **16 :**    **NV200 5 puertas**

1041601    Versión    01 :    Panel T/M (Prototipo)

**Modelo**   **17 :**    **NV2500**

1041701    Versión    01 :    V6 T/A

1041702                 02 :    V6 Toldo Alto T/A

1041703                 03 :    V8 T/A

1041704                 04 :    V8 Toldo Alto T/A

1041705                 05 :    V6 Ambulancia Toldo Alto T/A

**Modelo**   **18 :**    **NV350 Urvan**

1041801    Versión    01 :    Panel ventanas T/M

1041802                 02 :    Panel ventanas AmpliaT/M

1041803                 03 :    Panel ventanas T/M diesel

1041804                 04 :    Panel ventanas AmpliaT/M diesel

1041805                 05 :    Panel Amplia T/M

1041806                 06 :    Panel Amplia A/A T/M

1041807                 07 :    Panel Amplia Paq. SEG T/M

1041808                 08 :    Panel Amplia T/M diesel

1041809                 09 :    Panel Amplia A/A T/M diesel

1041810                 10 :    Panel Amplia Paq. SEG T/M diesel

1041811                 11 :    Prototipo T/M

1041812                 12 :    Panel 4 ventanas T/M

1041813                 13 :    Panel 4 ventanas Amplia T/M

1041814                 14 :    Panel 4 ventanas T/M diesel

1041815                 15 :    Panel 4 ventanas Amplia T/M diesel

1041816                 16 :    Panel ventanas Amplia Colectivo

1041817                 17 :    Panel Amplia A/A Paquete de Seguridad diesel

1041818                 18 :    Panel Amplia A/A Paq. Seg. T/M

**Modelo**   **19 :**    **NP300 Frontier**

1041901    Versión    01 :    XE T/M AC 6 vel.

1041902                 02 :    XE T/M AC Paq. Seg. 6 vel.

1041903                 03 :    LE T/M AC 6 vel.

1041904                 04 :    LE 4x4 T/A diesel

1041905                 05 :    Doble Cabina 4x4 T/M AC Paq. Seg. 6 vel., diesel

**Modelo**   **20 :**    **March Active Cargo**

1042001    Versión    01 :    Active Cargo T/M

1042002                 02 :    Active Cargo T/M A/C

1042003                 03 :    Active Cargo T/M ABS

**Modelo**   **21 :**    **NT400 Cabstar**

1042101    Versión    01 :    Extendido T/M

1042102                 02 :    Extendido T/M A/C

**Modelo**   **01 :**    **Stanza**

3040101    Versión    01 :    Sedán XE 4 ptas.

3040102                 02 :    Sedán GXE 4 ptas.

3040103                 03 :    Altima Sedán 4 ptas.

**Modelo**   **02 :**    **240 SX**

3040201    Versión    01 :    Coupé 2 ptas.

3040202                 02 :    Fastback 2 ptas.

3040203                 03 :    Coupé SE 2 ptas.

3040204                 04 :    Fastback SE 2 ptas.

3040205                 05 :    Fastback LE 2 ptas.

3040206                 06 :    Convertible 2 ptas.

3040207                 07 :    Convertible SE 2 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **03 :**    **Infiniti**

3040301    Versión    01 :    Sedán 4 ptas.

3040302                 02 :    Coupé 2 ptas.

3040303                 03 :    Sedán Q45

3040304                 04 :    Sedán G20 4 ptas. 4 cil.

3040305                 05 :    Sedán J30 4 ptas. 6 cil.

3040306                 06 :    I-30, 6 cil., 4 ptas. aut.

3040307                 07 :    QX4, 4x4, aut., 6 cil.

3040308                 08 :    Sedán I3OT, 4 ptas., 6 cil., alerón trasero, tracción delantera, CD player en cajuela, tapicería de piel

3040309                 09 :    Sedán G2OT, 4 ptas., 4 cil., aut., Sun Roof, alerón trasero, tapicería de piel

3040310                 10 :    Sedán Q45T, 4 ptas., 8 cil., aut., alerón trasero, CD player en cajuela, tapicería de piel.

3040311                 11 :    QX4, 4x2, 4 ptas., aut., 6 cil.

3040312                 12 :    Sedán G35, 4 ptas., 6 cil., aut., Sunroof, tapicería de piel.

3040313                 13 :    FX35, 4 ptas., 6 cil., aut., Sunroof, tapicería de piel

3040314                 14 :    M45, 4 ptas., 8 cil., aut., Sunroof, tapicería de piel

3040315                 15 :    QX56, 4 ptas., motor V8, aut., tapicería de piel

3040316                 16 :    QX56 4x2, 4 ptas., motor V8, aut., tapicería de piel

**Modelo**   **04 :**    **Pathfinder**

3040401    Versión    01 :    Utility XE 2WD 4 ptas.

3040402                 02 :    Utility XE 4 ptas.

3040403                 03 :    Utility SE 4 ptas.

3040404                 04 :    Sport Util.XE 4WD 4 ptas.6 cil.

3040405                 05 :    Sport Util.SE 4WD 4 ptas.6 cil.

3040406                 06 :    Sport Util.LE 4WD 4 ptas.6 cil.

3040407                 07 :    LE 4x2 armada, aut., 8 cil., tapicería de piel

3040408                 08 :    SE 4x2, aut., 4 ptas., 6 cil.

3040409                 09 :    SE 4x2 armada, aut., 8 cil., tapicería de piel sunroof, 4 ptas.

3040410                 10 :    S 4x2, aut., 4 ptas., 6 cil.

**Modelo**   **05 :**    **Sentra**

3040501    Versión    01 :    Sedán 2 ptas.

3040502                 02 :    Sedán 4 ptas.

3040503                 03 :    Sedán XE 2 ptas.

3040504                 04 :    Sedán XE 4 ptas.

3040505                 05 :    Sedán SE 2 ptas.

3040506                 06 :    Sedán SE-R 2 ptas.

3040507                 07 :    Sedán GXE 4 ptas.

3040508                 08 :    Sedán E 2 ptas. 4 cil.

3040509                 09 :    Sedán E 4 ptas. 4 cil.

3040510                 10 :    SL 2.0, 4 cil., aut., 4 ptas.

**Modelo**   **06 :**    **300 ZX**

3040601    Versión    01 :    Hatchback Coupé 2 ptas.

3040602                 02 :    2+2 Hatchback Coupé 2 ptas.

3040603                 03 :    Turbo Hatchback Coupé 2 ptas.

3040604                 04 :    Coupé 2 ptas. 6 cil.

3040605                 05 :    2+2 Coupé 2 ptas. 6 cil.

3040606                 06 :    Convertible 2 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **07 :**    **Maxima**

3040701    Versión    01 :    Sedán GXE 4 ptas.

3040702                 02 :    Sedán SE 4 ptas.

3040703                 03 :    GLE Sedán, trans. aut., Sunroof, tapicería de piel, 4 ptas., 6 cil.

3040704                 04 :    SL Sedán, aut., Sunroof, tapicería de piel, 4 ptas., 6 cil.

**Modelo**   **08 :**    **Pick Up**

3040801    Versión    01 :    King Cab.

3040802                 02 :    Pick-Up 4 cil.

3040803                 03 :    Pick-Up 6 cil.

3040804                 04 :    King Cab. SE 6 cil.

3040805                 05 :    Pick-Up XE 6' 4 cil.

3040806                 06 :    Pick-Up King Cab. XE 4 cil.

3040807                 07 :    Pick-Up 7' 6 cil.

3040808                 08 :    Frontier SE, King Cab., tracción sencilla, aut., 2 ptas., 6 cil.

3040809                 09 :    Frontier SE, Doble Cab., tracción sencilla, aut., 4 ptas., 6 cil.

3040810                 10 :    Frontier SE, 4x4, Crew Cab, 4 ptas., 6 cil., aut.

**Modelo**   **09 :**    **Quest**

3040901    Versión    01 :    Mini Van XE

3040902                 02 :    Cargo Van 5 pas. 6 cil.

3040903                 03 :    Wagon XE 5 pas. 6 cil.

3040904                 04 :    Wagon GXE 5 pas. 6 cil.

3040905                 05 :    SL Mini Van 6 cil., aut., tapicería de piel

3040906                 06 :    SE Mini Van 6 cil., aut., tapicería de piel, sunroof

**Modelo**   **10 :**    **Altima**

3041001    Versión    01 :    Sedán XE 4 ptas. 4 cil.

3041002                 02 :    Sedán GXE 4 ptas. 4 cil.

3041003                 03 :    Sedán SE 4 ptas. 4 cil.

3041004                 04 :    Sedán GLE 4 ptas. 4 cil.

3041005                 05 :    SE, 4 ptas., 6 cil., aut.

3041006                 06 :    SL, 4 ptas., 4 cil., aut.

3041007                 07 :    S, 4 ptas., 4 cil., aut.

**Modelo**   **11 :**    **NX**

3041101    Versión    01 :    Coupé 1600 2 ptas. 4 cil.

3041102                 02 :    Coupé 2000 2 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **12 :**    **Xterra**

3041201    Versión    01 :    XE, 4x4, estándar, 6 cil.

3041202                 02 :    XE, 4x4, aut., 6 cil.

3041203                 03 :    SE, 4x2, aut., 6 cil.

3041204                 04 :    XE, 4x2, aut., 5 ptas., 6 cil.

3041205                 05 :    SE, 4x4, aut., 4 ptas., 6 cil.

3041206                 06 :    SE, 4x4, estándar 4 ptas., 6 cil.

**Modelo**   **13 :**    **350 Z**

3041301    Versión    01 :    350 Z 2 ptas., manual, 6 cil.

**Modelo**   **14 :**    **Murano**

3041401    Versión    01 :    SL, 4 ptas., 6 cil., aut., Sunroof, tapicería de piel

**Modelo**   **15 :**    **Frontier**

3041503    Versión    03 :    LE, 4x4 Crew Cab 6 cil., aut., 4 ptas.

3041504                 04 :    Nismo 4x4, Crew Cab 6 cil., aut., 4 ptas., Sunroof

3041505                 05 :    Nismo 4x2, Crew Cab 6 cil., aut., 4 ptas.

**Modelo**   **16 :**    **Titan**

3041601    Versión    01 :    Crew Cab LE 4x2, 8 cil., aut., Sunroof, tapicería de piel

3041602                 02 :    King Cab LE 4x2, 8 cil., aut.

**Modelo**   **17 :**    **Armada**

3041701    Versión    01 :    SE 4x2, aut., 5 ptas.

**Clave**       **Empresa 05 :**      **Volkswagen de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**   **01 :**    **Sedán**

0050101    Versión    01 :    Sedán

0050102                 02 :    Sedán City

**Modelo**   **02 :**    **Golf 2 puertas**

0050201    Versión    01 :    Básico 70 c.p.

0050202                 02 :    GL 90 c.p. std.

0050203                 03 :    GTI 100 c.p. std. a/a

0050204                 04 :    Básico 90 c.p. 5 vel.

0050205                 05 :    Básico 90 c.p. aut.

0050206                 06 :    GL Diesel 5 vel.

0050207                 07 :    GL 100 c.p. 5 vel.

0050208                 08 :    GL 100 c.p. aut.

0050209                 09 :    GL 70 c.p. 4 vel.

0050210                 10 :    GL 90 c.p. aut.

0050211                 11 :    GTI 16 V. 138 c.p. 5 vel.

0050212                 12 :    GTI 100 c.p. 5 vel.

0050213                 13 :    GTI 100 c.p. aut.

0050214                 14 :    CL 75 c.p. 5 vel. estandard

0050215                 15 :    CL 90 c.p. 5 vel. estandard

0050216                 16 :    GL 75 c.p 5 vel. standard

0050217                 17 :    GL 115 c.p. 4 vel. automático.

0050218                 18 :    GL 115 c.p. 5 vel. estándar

0050219                 19 :    GTI 8V 115 c.p 4 vel. aut.

0050220                 20 :    GTI 8V 115 c.p.4 vel. estándar

0050221                 21 :    CL 90 c.p. 4 vel. aut.

0050222                 22 :    GT 90 c.p 5 vel. estándar

0050223                 23 :    GTI VR6 estándar

0050224                 24 :    GT 115 c.p. estándar

0050225                 25 :    GT 115 c.p. automático

0050226                 26 :    GLS 115 c.p. automático

0050227                 27 :    GLS 115 c.p. estándar

0050228                 28 :    Sport 90 c.p. estándar

0050230                 30 :    Convertible Básico estándar

0050231                 31 :    Convertible Básico automático

0050232                 32 :    Convertible Equipado estándar

0050233                 33 :    Convertible Equipado automático

0050234                 34 :    Generación 4 GLS 2.0 lts., 115 c.p. 5 vel. estándar

0050235                 35 :    Convertible automático 2.0 lts., 115 c.p. confort

0050236                 36 :    Convertible estándar 2.0 lts., 115 c.p. confort

0050237                 37 :    Convertible automático 2.0 lts., 115 c.p. de Lujo

0050238                 38 :    Convertible estándar 2.0 lts., 115 c.p. de Lujo

0050239                 39 :    GTI estándar 2.0 lts., 115 c.p.

0050240                 40 :    Generación 4, versión 4, motion motor 2.8 lts., 204 c.p. 6 vel. (V6 motion)

0050241                 41 :    Generación 4 motor turbo 1.8 lts., 150 c.p. 5 vel., estándar

0050242                 42 :    GTI Turbo Generación 4, motor 1.8 lts., 180 CV (DIN) 177 HP (SAE) 5 vel., estándar

0050243                 43 :    R32 motor 3.2 lts., 240 HP, 6 vel., estándar

0050244                 44 :    R32 motor 3.2 lts., VR6 4 motion, 250 CV (DIN) 247 HP (SAE) 6 vel., automática

**Modelo**   **03 :**    **Golf 4 puertas**

0050301    Versión    01 :    Básico 70 c.p.

0050302                 02 :    Básico 90 c.p. std. a/a

0050303                 03 :    Básico 90 c.p. aut.

0050304                 04 :    GL 70 c.p. std.

0050305                 05 :    GL 90 c.p. std.

0050306                 06 :    GL 90 c.p. std. a/a

0050307                 07 :    Basico 90 c.p. 5 vel.

0050308                 08 :    GL Diesel 5 vel.

0050309                 09 :    GL 100 c.p. 5 vel.

0050310                 10 :    GL 100 c.p. aut.

0050311                 11 :    GL 90 c.p. aut.

0050312                 12 :    CL 75 c.p. 5 vel. estándar

0050313                 13 :    CL 90 c.p. 5 vel. estándar

0050314                 14 :    GL 75 c.p. 5 vel. estándar

0050315                 15 :    GL 115 c.p. 4 vel. automático

0050316                 16 :    GL 115 c.p. 5 vel. estándar

0050317                 17 :    CL 90 c.p. automático

0050318                 18 :    GLS 115 c.p. automático

0050319                 19 :    GLS 115 c.p. estándar

0050320                 20 :    Manhattan 90 c.p. estándar

0050321                 21 :    Manhattan 90 c.p. automático

0050322                 22 :    GLS 90 c.p. diesel automático

0050323                 23 :    City 90 c.p. estándar

0050324                 24 :    Atlanta 90 c.p. estándar

0050325                 25 :    Generación 4 GLS 2.0 lts., 115 c.p. 4 vel. aut.

0050326                 26 :    Estándar 2.0 lts., 115 c.p.

0050327                 27 :    Automático 2.0 lts., 115 c.p.

0050328                 28 :    Golf 1.4 lts. TSI, 160 HP, gasolina

**Modelo**   **04 :**    **Jetta 2 puertas**

0050401    Versión    01 :    Básico 90 c.p. std.

0050402                 02 :    Básico 70 c.p. 4 vel.

0050403                 03 :    Básico 90 c.p. 5 vel. A.A.

0050404                 04 :    Básico 90 c.p. 5 vel. radio

0050405                 05 :    Básico 90 c.p. aut.

0050406                 06 :    Disponible

0050407                 07 :    Disponible

0050408                 08 :    Disponible

0050409                 09 :    GL 100 c.p. 5 vel.

**Modelo**   **05 :**    **Jetta 4 puertas**

0050501    Versión    01 :    Básico 90 c.p. std.

0050502                 02 :    Básico 90 c.p. std. radio

0050503                 03 :    Básico 90 c.p. std. aa.

0050504                 04 :    Básico 90 c.p. aut.

0050505                 05 :    GL 90 c.p. std.

0050506                 06 :    GL 90 c.p. std. aa.

0050507                 07 :    GL 90 c.p. aut.

0050508                 08 :    GL 90 c.p. aut. aa

0050509                 09 :    Carat 90 c.p. aut. aa.

0050510                 10 :    GLI 100 c.p. std.aa.

0050511                 11 :    GLI 100 c.p. aut. aa.

0050512                 12 :    Básico 70 c.p. 4 vel.

0050513                 13 :    GL 100 c.p. 5 vel.

0050514                 14 :    GL 100 c.p. aut.

0050515                 15 :    Carat 100 c.p. 5 vel.

0050516                 16 :    Carat 100 c.p. aut.

0050517                 17 :    GLI 100 c.p. 5 vel.

0050518                 18 :    GLI 100 c.p. aut.

0050519                 19 :    Carat 90 c.p. aut.

0050520                 20 :    GL2 90 c.p. 5 vel.

0050521                 21 :    GL2 automático

0050522                 22 :    GLS 115 c.p. 5 vel.

0050523                 23 :    GLS 115 c.p. automático

0050524                 24 :    Carat 115 c.p. 5 vel.

0050525                 25 :    Carat 115 c.p. aut.

0050526                 26 :    GLX VR6 175 c.p. 5 vel.

0050527                 27 :    GLX y GLS VR6 175 c.p. aut.

0050528                 28 :    GLS 115 c.p. 5 vel. diesel

0050529                 29 :    GLS 5 vel. diesel

0050530                 30 :    CL 90 c.p. 5 vel. estándar

0050531                 31 :    CL 90 c.p. automático

0050532                 32 :    GLS 90 c.p. diesel aut.

0050533                 33 :    Disponible

0050534                 34 :    GLX 115 c.p. estándar

0050535                 35 :    GLX 115 c.p. aut.

0050536                 36 :    GL 115 c.p. estándar

0050537                 37 :    GL 115 c.p. aut.

0050538                 38 :    GLS turbo, motor turbo 1.8 lts., 150/180 HP, estándar, 5 vel.

0050539                 39 :    GLS turbo, motor turbo 1.8 lts., 150 HP, aut., 4 vel.

0050540                 40 :    GLS turbo, motor 1.8 lts., 177 c.p. 5 vel., aut., tiptronic

0050541                 41 :    Highline motor 2.8 lts., VR6 204 CV (DIN) 201 HP (SAE) aut., 5 vel., tiptronic

0050542                 42 :    Highline motor 2.8 lts., VR6 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) estándar, 6 vel.

0050543                 43 :    GL, motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) estándar, 5 vel.

0050544                 44 :    GL, motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) aut., tiptronic, 5 vel.

0050545                 45 :    GLI, motor turbo 1.8 lts., 180 CV (DIN) 177 HP (SAE) estándar, 6 vel.

0050546                 46 :    GLI, motor turbo 1.8 lts., 180 CV (DIN) 177 HP (SAE) aut., 5 vel.

0050547                 47 :    GLS motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) aut., tiptronic, 5 vel.

0050548                 48 :    V6 4 Motion, motor 2.8 lts., 204 CV (DIN) 201 HP (SAE) estándar, 6 vel.

0050549                 49 :    Europa y/o GL, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) estándar, 5 vel.

0050550                 50 :    Europa y/o GL, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) aut. tiptronic, 6 vel.

0050551                 51 :    Trendline y/o Sport, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) estándar, 5 vel.

0050552                 52 :    Trendline y/o Sport, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) aut. tiptronic, 6 vel.

0050553                 53 :    City y/o Entry, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) estándar, 5 vel.

0050554                 54 :    Taxi, motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) estándar, 5 vel. (diesel)

0050555                 55 :    GLI, motor 1.8 lts. turbo, 180 CV (DIN) 177 HP (SAE) estándar, 5 vel.

0050556                 56 :    GLI, motor 1.8 lts. turbo, 180 CV (DIN) 177 HP (SAE) aut. tiptronic, 6 vel.

0050557                 57 :    GLS, motor 1.8 lts. turbo, 180 CV (DIN) 177 HP (SAE) aut. tiptronic, 6 vel.

0050558                 58 :    Jetta 1.4 lts., 150 HP, manual, gasolina

0050559                 59 :    Jetta 1.4 lts., 150 HP, tiptronic, gasolina

**Modelo**   **06 :**    **Combi**

0050601    Versión    01 :    Caravelle

0050602                 02 :    Combi

0050603                 03 :    Caravelle GL T4 aut.

0050604                 04 :    Combi T4 estándar

0050605                 05 :    Motor de Inyección 1.8 lts., 86 c.p.estándar, 4 vel., 3 ptas.

0050606                 06 :    Combi 1.4 lts., 78 HP, manual, gasolina

**Modelo**   **07 :**    **Passat 4 puertas**

0050701    Versión    01 :    Limousine GL

0050702                 02 :    Limousine GLA

0050703                 03 :    Variant GLA

0050704                 04 :    Sedán VR6 estándar

0050705                 05 :    Sedán motor V6 2.8 lts., 190 c.p. 5 vel., aut.,

0050706                 06 :    Vagoneta VR6 aut.

0050707                 07 :    Vagoneta VR6 estándar

0050708                 08 :    Passat V6 4Motion motor 2.8 lts., 190 c.p. 5 vel., aut.

0050709                 09 :    Passat turbo motor 1.8 lts., 168 c.p. 5 vel., aut.

0050710                 10 :    Passat versión W8, 4 motion, motor 4.0 lts., 274 CV (DIN) 270 HP (SAE) 5 vel., aut., tiptronic

0050711                 11 :    Passat versión W8 4 motion, motor 4.0 lts., 274 CV (DIN) 270 HP (SAE) 6 vel., estándar

0050712                 12 :    Passat motor 1.8 lts., 170 HP (DIN) 5 vel., aut.

0050713                 13 :    Passat V6 motor 2.8 lts., 193 HP (DIN) 5 vel., aut.

0050714                 14 :    Passat V6 4 Motion, motor 2.8 lts., 193 HP (DIN) 5 vel., aut.

0050715                 15 :    Passat turbo, motor 2.0 lts., 199/200 CV (DIN) 198 HP (SAE) 6 vel., aut., tiptronic

0050716                 16 :    Passat de Lujo, motor V6, 3.6 lts., 280 CV (DIN) 276 HP (SAE) 6 vel., aut., tiptronic

0050717                 17 :    Passat V6 4 Motion, motor V6 3.6 lts., 280 CV (DIN) 276 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0050718                 18 :    Passat CC turbo, motor 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic y/o DSG

0050719                 19 :    Passat CC V6, motor V6 3.6 lts., 280 CV (DIN) 276 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0050720                 20 :    Passat CC V6 4 Motion, motor V6 3.6 lts., 280 CV (DIN) 276 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0050721                 21 :    Passat turbo, motor 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., DSG

0050722                 22 :    Passat/Nuevo Passat Comfort, 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP, 6 vel., aut. tiptronic, gasolina

0050723                 23 :    Passat/Nuevo Passat Sport, 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP, 6 vel., aut. tiptronic, gasolina

0050724                 24 :    Passat/Nuevo Passat, V6, 3.6 lts., 280 CV (DIN) 276 HP, 6 vel., DSG, gasolina

0050725                 25 :    Passat CC 2.0 lts., TDI, 167 HP, DSG, diesel

0050726                 26 :    Passat 2.0 lts., TDI, 150 HP, aut., diesel

**Modelo**   **08 :**    **Audi**

0050801    Versión    01 :    Audi 100 cs automático

0050802                 02 :    Audi 100 cs quattro

0050803                 03 :    Audi S4

0050804                 04 :    Audi V8

0050805                 05 :    A4 estándar 193 c.p.

0050806                 06 :    A4 automátco 193 c.p.

0050807                 07 :    A4 quattro automático 193 c.p.

0050808                 08 :    A8 Tiptronic 300 c.p.

0050809                 09 :    A4 Tiptronic 193 c.p.

0050810                 10 :    A4 quattro Tiptronic 193 c.p.

0050811                 11 :    A6 Tiptronic 193 c.p.

0050812                 12 :    A6 quattro Tiptronic 193 c.p.

0050813                 13 :    A4 Turbo Tiptronic 147 c.p.

0050814                 14 :    A4 Turbo estándar 147 c.p.

0050815                 15 :    A3 Turbo estándar 147 c.p.

0050816                 16 :    A3 Turbo automático 147 c.p.

0050817                 17 :    Audi A3 Attraction 1.8 lts., estándar, 125 c.p.

0050818                 18 :    Audi A3 Attraction 1.8 lts., aut., 125 c.p.

0050819                 19 :    Audi A3 Attraction 1.8 lts., estándar, 150 c.p.

0050820                 20 :    Audi A3 Attraction 1.8 lts., aut., 150 c.p.

0050821                 21 :    Audi A3 Ambition 1.8 lts., estándar, 180 c.p.

0050822                 22 :    Audi A4 Quattro 2.8 lts., estándar, 193 c.p.

0050823                 23 :    Audi S4 Quattro 2.7 lts., estándar, 265 c.p.

0050824                 24 :    Audi A8 Tiptronic Quattro 4.2 lts., estándar, 310 c.p.

0050825                 25 :    Audi TT Coupé Front 1.8 lts., estándar, 180 c.p.

0050826                 26 :    A8 260 c.p. Front Tiptronic

0050827                 27 :    S3 1.8 lts., turbo 206 HP Quattro estándar, 6 vel., 2 ptas.

0050828                 28 :    TT coupé 1.8 lts., turbo 221 Quattro estándar, 6 vel., 2 ptas.

0050829                 29 :    TT roadster 1.8 lts., turbo 221 Quattro estándar, 6 vel., 2 ptas.

0050830                 30 :    Audi A4 Tiptronic 2.4 lts., 165 HP, estándar, 5 vel., 4 ptas.

0050831                 31 :    Audi A3 TDI 1.9 lts., 110 HP, diesel, 5 vel., 2 ptas.

0050832                 32 :    Audi A6 4.2 lts., 295 HP, Tiptronic Quattro, aut., 4 ptas., 8 cil.

0050833                 33:     Audi A6 4.2 lts., 335 HP, Tiptronic Quattro, aut., 4 ptas., 8 cil.

0050834                 34 :    Audi S8 4.2 lts., 335 HP, Tiptronic Quattro, aut., 4 ptas., 8 cil.

0050835                 35 :    Audi A6 Allroad 2.7 lts., 247 HP, Tiptronic Quattro, aut., 4 ptas., 6 cil.

0050836                 36 :    A4 turbo, estándar, 1.8 lts., 4 cil., 170 HP, Front, 4 ptas.

0050837                 37 :    A4 turbo, CVT aut., 1.8 lts., 4 cil., 170 HP, Front, 4 ptas.

0050838                 38 :    A4 turbo, Tiptronic aut., 1.8 lts., 4 cil., 170 HP, Quattro, 4 ptas.

0050839                 39 :    A4 CVT aut., 3.0 lts., 6 cil., 220 HP, Front, 4 ptas.

0050840                 40 :    A4 Tiptronic aut., 3.0 lts., 6 cil., 220 HP, Quattro, 4 ptas.

0050841                 41 :    A6 Front CVT aut., 3.0 lts., 6 cil., 220 HP, Front, 4 ptas.

0050842                 42 :    A6 Tiptronic aut., 3.0 lts., 6 cil., 220 HP, Quattro, 4 ptas.

0050843                 43 :    A6 Biturbo aut., 2.7 lts., 6 cil., 250 HP, Quattro, 4 ptas.

0050844                 44 :    Audi A3 1.8 lts., turbo, 4 cil., 180 HP, aut., Tiptronic Front

0050845                 45 :    Audi A8 4.2 lts., 8 cil., 334 HP, aut., Tiptronic Quattro

0050846                 46 :    Audi S4 motor 4.2 lts., 344 HP, 8 cil., aut., Tiptronic, Tracción Quatro

0050847                 47 :    Audi S4 motor 4.2 lts., 344 HP, 8 cil., manual, Tracción Quatro

0050848                 48 :    Audi A4 motor 1.8 lts., 190 HP, 4 cil., multitronic, Tracción Front

0050849                 49 :    Audi RS6 motor 4.2 lts., biturbo, 450 HP, 8 cil., aut., Tiptronic, Tracción Quatro

0050850                 50 :    Audi A4 motor 3.0 lts., 220 HP, 6 cil., Multitronic, Tracción Front

0050851                 51 :    Audi A4 motor 3.0 lts., 220 HP, 6 cil., aut., Tiptronic, Tracción Quatro

0050852                 52 :    Audi S6 4.2 lts., 8 cil., 340 HP, aut., Tiptronic, Tracción Quatro

0050853                 53 :    Audi A6 motor 3.0 lts., 220 HP, 6 cil., aut. Multitronic, Tracción Front

0050854                 54 :    Audi A6 motor 3.0 lts., 220 HP, 6 cil., aut. Tiptronic, Tracción Quatro

0050855                 55 :    Audi A6 motor 4.2 lts., 334 HP, 8 cil., aut. Tiptronic, Tracción Quatro

0050856                 56 :    Audi A3 Sportback motor 4 cil., 2.0 lts., 150 HP, manual, Tracción Front, 4 ptas.

0050857                 57 :    Audi A3 Sportback motor 4 cil., 2.0 lts., 150 HP, Tiptronic, Tracción Front, 4 ptas.

0050858                 58 :    Audi A3 Sportback motor 6 cil., 3.2 lts., 250 HP, manual, Tracción Quattro, 4 ptas.

0050859                 59 :    Audi A3 Sportback motor 6 cil., 3.2 lts., 250 HP, aut. DSG, Tracción Quattro, 4 ptas.

0050860                 60 :    Audi A8L motor 8 cil., 4.2 lts., 335 HP, aut., Tracción Quattro, 4 ptas.

0050861                 61 :    Audi RS6 Avant motor 8 cil., 4.2 lts., Biturbo, 450 HP, aut., Tracción Quattro, 4 ptas.

0050862                 62 :    Audi A4 motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo, 170 HP, Multitronic, Tracción Front, 4 ptas.

0050863                 63 :    Audi A4 motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 200 HP, Multitronic, Tracción Front, 4 ptas.

0050864                 64 :    Audi A4 motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 200 HP, Tiptronic Tracción Quattro, 4 ptas.

0050865                 65 :    Audi A4 motor 6 cil., 3.2 lts., 255 HP, Multitronic, Tracción Front, 4 ptas.

0050866                 66 :    Audi A4 motor 6 cil., 3.2 lts., 255 HP, Tiptronic, Tracción Quattro, 4 ptas.

0050867                 67 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 200 HP,DSG, Tracción Front.

0050868                 68 :    Audi A6 motor 6 cil., 3.2 lts., 255 HP, Multitronic, Tracción Front, 4 ptas.

0050869                 69 :    Audi A6 motor 6 cil., 3.2 lts., 255 HP, Tiptronic, Tracción Quattro, 4 ptas.

0050870                 70 :    Audi A4 motor 4 cil., 2.0 lts., turbo, FSI 220 HP, manual, Tracción Quattro

0050871                 71 :    Audi A8 motor 12 cil., 6.0 lts., 450 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050872                 72 :    Audi A8 LWB, motor 12 cil., 6.0 lts., 450 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050873                 73 :    Audi ATT Coupé, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo, 163 HP, manual, Tracción Front

0050874                 74 :    Audi ATT Coupé, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo, 190 HP, manual, Tracción Front

0050875                 75 :    Audi A6 Security, motor 8 cil., 4.2 lts., 335 HP, tiptronic, Tracción Quattro

0050876                 76 :    Audi A3, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 200 HP, manual, Tracción Front

0050877                 77 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 200 HP, manual, Tracción Front

0050878                 78 :    Audi RS4, motor 8 cil., 4.2 lts., FSI, 420 HP, manual, Tracción Quattro

0050879                 79 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 2.0 lts., TDI, 140 HP, trans. DSG, Tracción Front (diesel)

0050880                 80 :    Audi Q7, motor 8 cil., 4.2 lts., FSI, 350 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050881                 81 :    Audi A6, motor 8 cil., 4.2 lts., FSI, 350 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050882                 82 :    Audi A6 Blindado, motor 8 cil., 4.2 lts., FSI, 350 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050883                 83 :    Audi A8, motor 8 cil., 4.2 lts., FSI, 350 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050884                 84 :    Audi A8 LWB, motor 8 cil., 4.2 lts., FSI, 350 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050885                 85 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, FSI, 200 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0050886                 86 :    Audi A3 Sportback, motor 6 cil., 3.2 lts., 250 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0050887                 87 :    Audi S6, motor 10 cil., 5.2 lts., FSI, 435 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050888                 88 :    Audi S8, motor 10 cil., 5.2 lts., FSI, 450 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050889                 89 :    Audi Q7, motor 6 cil., 3.6 lts., FSI, 280 HP, Tiptronic, Tracción Quattro

0050890                 90 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo, 160 HP, manual, Tracción Front

0050891                 91 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo, 160 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0050892                 92 :    Audi A6, motor 6 cil., 2.8 lts., 210 HP, Trans. Multitronic, Tracción Front

0050893                 93 :    Audi Q7, motor 6/8cil., 3.0/4.2 lts., TDI, 233/326 HP, Trans. Tiptronic,Tracción Quattro (diesel)

0050894                 94 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 1.4 lts., FSI, Turbo, 125 HP, manual, Tracción Front

0050895                 95 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 1.4 lts., FSI, Turbo, 125 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0050896                 96 :    Audi A4, motor 3.2 lts., 6 cil., FSI, 265 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0050897                 97 :    Audi A4, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo FSI, 160 HP, manual, Tracción Front

0050898                 98 :    Audi A4, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo FSI, 160 HP, Multitronic, Tracción Front

0050899                 99 :    Audi A4, motor 6 cil., 3.2 lts., FSI, 265 HP, Multitronic, Tracción Front

**Modelo**   **09 :**    **Derby 4 puertas**

0050901    Versión    01 :    Derby estándar

0050902                 02 :    Derby Atlanta estándar

0050903                 03 :    Derby aut.

0050904                 04 :    Derby motor de inyección 2.0 lts., 115 c.p. 5 vel. estándar

0050905                 05 :    Derby motor de inyección 2.0 lts., 115 c.p. 4 vel. aut.

0050906                 06 :    Derby motor 1.8 lts., 98 CV (DIN) 96 HP (SAE) 5 vel., estándar

0050907                 07 :    Derby MI, motor 1.8 lts., 98 CV (DIN) 96 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **10 :**    **Cabrio**

0051001    Versión    01 :    115 c.p. estándar

0051002                 02 :    115 c.p. automático

0051003                 03 :    Básico estándar

0051004                 04 :    Básico aut.

**Modelo**   **11 :**    **Pointer 2 puertas**

0051101    Versión    01 :    Pointer estándar

0051102                 02 :    GTI motor 2.0 lts., 122 c.p. estándar 5 vel.

0051103                 03 :    City, motor 1.8 lts., 91 CV (DIN), 90 HP (SAE), estándar, 5 vel.

0051104                 04 :    Pointer motor 1.0 lts., 65 CV (DIN), 64 HP

**Modelo**   **12 :**    **Pointer 4 puertas**

0051201    Versión    01 :    Pointer estándar

0051202                 02 :    City, motor 1.8 lts., 91 CV (DIN), 90 HP (SAE), estándar, 5 vel.

0051203                 03 :    City Plus, motor 1.8 lts., 100 CV (DIN), 98 HP (SAE), estándar, 5 vel.

**Modelo**   **13 :**    **Audi 2 puertas**

0051301    Versión    01 :    Cabriolet aut.

0051302                 02 :    Audi TT Roadster 1.8 lts., 180 HP, Quattro, estándar, 5 vel., convertible

0051303                 03 :    Audi S3 motor 1.8T 225 HP, tracción Quattro, estándar, 6 vel.

0051304                 04 :    Audi A3 1.8 lts., turbo, 4 cil., 180 HP, aut., Tiptronic Front

0051305                 05 :    Audi A4 Cabrio 1.8 lts., turbo, 4 cil., 170 HP, aut., Multitronic Front

0051306                 06 :    Audi A4 Cabrio 3.0 lts., 6 cil., 220 HP, aut., Multitronic

0051307                 07 :    Audi A4 Cabrio motor 3.0 lts., 6 cil., 220 HP, Multitronic, Tracción Front

0051308                 08 :    Audi TT Coupé motor 1.8 lts., turbo, 180 HP, aut., Tracción delantera

0051309                 09 :    Audi A3, motor 2.0 lts., 4 cil., 150 HP, manual, Tracción Front

0051310                 10 :    Audi A3, motor 2.0 lts., 4 cil., 150 HP, aut., tracción front

0051311                 11 :    Audi A3, motor 3.2 lts., 6 cil., 250 HP, manual, tracción Quatro

0051312                 12 :    Audi A3, motor 3.2 lts., 6 cil., 250 HP, aut., DSG, tracción Quatro

0051313                 13 :    Audi TT Coupé, motor 1.8 lts., 4 cil., 150 HP, manual, tracción front

0051314                 14 :    Audi TT Coupé, motor 3.2 lts., 6 cil., 250 HP, aut., DSG, tracción Quatro

0051315                 15 :    Audi TT Roadster, motor 3.2 lts., 6 cil., 250 HP, aut., DSG, tracción Quatro

0051316                 16 :    Audi A3 motor 2.0 lts., 4 cil., Turbo, 200 HP, DSG, Tracción Front

0051317                 17 :    Audi A4 Cabrio, motor 2.0 lts., 4 cil., Turbo FSI, 200 HP, Multitronic, Tracción Front

0051318                 18 :    Audi A4 Cabrio, motor 4.2 lts., 8 cil., 344 HP, Tiptronic Tracción Quattro

0051319                 19 :    Audi A3, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, FSI, 200 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0051320                 20 :    Audi A3, motor 6 cil., 3.2 lts., 250 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0051321                 21 :    Audi TT Coupé, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 200 HP, manual, Tracción Front

0051322                 22 :    Audi TT Coupé, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 200 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0051323                 23 :    Audi A3, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo, 160 HP, manual, Tracción Front

0051324                 24 :    Audi A3, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo, 160 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

001325                   25 :    Audi TT Coupé, motor 6 cil., 3.2 lts., 250 HP, manual, Tracción Quattro

0051326                 26 :    Audi TT Coupé, motor 6 cil., 3.2 lts., 250 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0051327                 27 :    Audi S3, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 255 HP, manual, Tracción Quattro

0051328                 28 :    Audi TT Roadster, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 200 HP, manual, Tracción Front

0051329                 29 :    Audi TT Roadster, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 200 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0051330                 30 :    Audi TT Roadster, motor 6 cil., 3.2 lts., 250 HP, manual, Tracción Quattro

0051331                 31 :    Audi TT Roadster, motor 6 cil., 3.2 lts., 250 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0051332                 32 :    Audi R8, motor 8 cil., 4.2 lts., 420/430 HP, manual, Tracción Quattro

0051333                 33 :    Audi R8, motor 8 cil., 4.2 lts., 420/430 HP, Trans. R Tronic, Tracción Quattro

0051334                 34 :    Audi S5, motor 8 cil., 4.2 lts., 354 HP, manual, Tracción Quattro

0051335                 35 :    Audi A3, motor 4 cil., 1.4 lts., FSI, Turbo, 125 HP, manual, Tracción Front

0051336                 36 :    Audi A3, motor 4 cil., 1.4 lts., FSI, Turbo, 125 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0051337                 37 :    Audi A5, motor 6 cil., 3.2 lts., FSI, 265 HP, Trans. Multitronic,Tracción Front

0051338                 38 :    A5, motor 6 cil., 3.2 lts., FSI, 265 HP, manual, Tracción Quattro

0051339                 39 :    Audi A5, motor 6 cil., 3.2 lts., FSI, 265 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0051340                 40 :     Audi S5, motor 6 cil., 4.2 lts., FSI, 364 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0051341                 41 :    Audi A3 Cabrio, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo FSI, 160 HP, Trans. S Tronic, Tracción delantera

0051342                 42 :    Audi A3 Cabrio, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 200 HP, Trans. S Tronic, Tracción delantera

0051343                 43 :    Audi TTS Coupé, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 272 HP, Trans. S Tronic, Tracción quattro

0051344                 44 :    Audi TTS Roadster, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 272 HP, Trans. S Tronic, Tracción quattro

0051345                 45 :    Audi A3, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 200 HP, Trans. S Tronic, Tracción quattro

0051346                 46 :    Audi S3, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 255 HP, Trans. S Tronic, Tracción quattro

0051347                 47 :    Audi R8, motor 10 cil., 5.2 lts., FSI, 525 HP, manual, Tracción Quattro

0051348                 48 :    Audi R8, motor 10 cil., 5.2 lts., FSI, 525 HP, Trans. R Tronic, Tracción Quattro

0051349                 49 :    Audi A5 Cabrio y/o Coupé, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 211 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0051350                 50 :    Audi TT RS Coupé, motor 5 cil., 2.5 lts., FSI, 340 HP, manual, Tracción Quattro

0051351                 51 :    Audi TT RS Roadster, motor 5 cil., 2.5 lts., FSI, 340 HP, manual, Tracción Quattro

0051352                 52 :    Audi R8 Spyder, motor 10 cil., 5.2 lts., FSI, 525 HP, Trans. R Tronic, Tracción Quattro

0051353                 53 :    Audi RS 5, motor 8 cil., 4.2 lts., FSI, 450 HP, Trans. Tiptronic/S Tronic,Tracción Quattro

0051354                 54 :    Audi TT Coupé, motor 1.8 lts., Turbo FSI, 160 HP, manual, Tracción Front

0051355                 55 :    Audi TT Coupé, motor 2.0 lts., Turbo FSI, 211 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0051356                 56 :    Audi TT Roadster, motor 2.0 lts., Turbo FSI, 211 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0051357                 57 :    Audi A3, motor 1.4 lts., Turbo FSI, 125 HP, Trans. S Tronic , Tracción Front

0051358                 58 :    Audi A1, Cool motor 1.4 lts., Turbo FSI, 122 HP, manual, Tracción Delantera 6 vel.

0051359                 59 :    Audi A1, Cool motor 1.4 lts., Turbo FSI, 122 HP, Trans. S Tronic, Tracción Delantera 7 vel.

0051360                 60 :    Audi A1, Ego, Envy, Sport 1, motor 1.4 lts., Turbo FSI, 122 HP, manual, Tracción Delantera 6 vel.

0051361                 61 :    Audi A1, Ego, Envy, Sport 1, motor 1.4 lts., Turbo FSI, 122 HP, Trans. S Tronic, Tracción Delantera 7 vel.

0051362                 62 :    Audi R8 GT, motor 5.2 lts., 560 HP, Trans. R Tronic, Tracción Quattro

0051363                 63 :    Audi TT Coupé RS, 2.5 lts.,Turbo FSI, 340 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0051364                 64 :    Audi TT RS Roadster, 2.5 lts., 335 HP, 7 vel., Trans. S Tronic, gasolina

0051365                 65 :    Audi A1 S Line, 1.4 lts., 182 DIN, 185 HP, 7 vel., Trans. S Tronic, gasolina

0051366                 66 :    Audi TT RS Roadster, 2.5 lts., 340 DIN, 335 HP, 6 vel., manual, gasolina

0051367                 67 :    Audi A5, 2.0 lts., 211 HP, Turbo, gasolina

0051368                 68 :    Audi A5, 3.0 lts., 272 HP, Turbo, gasolina

0051369                 69 :    Audi S5, 3.0 lts., 333 HP, Turbo, gasolina

0051370                 70 :    Audi A5 Cabrio, 1.8 lts., 170 HP, Turbo, gasolina

0051371                 71 :    Audi A5 Cabrio, 2.0 lts., 211 HP, Turbo, gasolina

0051372                 72 :    Audi R8 GT Spyder, 5.2 lts., 560 HP, gasolina

0051373                 73 :    Audi TT, 1.8 lts., TFSI, 160 HP, gasolina

0051374                 74 :    Audi A3, 1.4 lts., TFSI, 122 HP, gasolina

0051375                 75 :    Audi A3, 1.8 lts., TFSI, 180 HP, gasolina

0051376                 76 :    Audi R8, 4.2 lts., 430 HP, gasolina

0051377                 77 :    Audi R8, 5.2 lts., 525 HP, gasolina

0051378                 78 :    Audi R8 Plus, 5.2 lts., 550 HP, gasolina

0051379                 79 :    Audi R8 Spyder, 5.2 lts., 525 HP, gasolina

0051380                 80 :    Audi A5, 2.0 lts., TFSI, 225 HP gasolina

0051381                 81 :    Audi A5 Cabrio, 2.0 lts., TFSI, 225 HP gasolina

0051382                 82 :    Audi TT, 2.0 lts., TFSI, 211 HP, Quattro, gasolina

0051383                 83 :    Audi S3, 2.0 lts., 280 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0051384                 84 :    Audi S3, 2.0 lts., 280 HP, manual, Quattro, gasolina

0051385                 85 :    Audi A3, 1.4 lts., 125 HP, manual, gasolina

0051386                 86 :    Audi A3, 1.4 lts., 125 HP, S Tronic, gasolina

0051387                 87 :    Audi S3, 2.0 lts., 285 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0051388                 88 :    Audi A3 Cabrio, 1.8 lts., 180 HP, S Tronic, gasolina

0051389                 89 :    Audi A5 Coupé, 3.0 lts., 272 HP, S Tonic, gasolina

0051390                 90 :    Audi S5 Coupé, 3.0 lts., 333 HP, S Tonic, gasolina

0051391                 91 :    Audi A1, 1.4 lts., Turbo, 125 HP, manual, gasolina

0051392                 92 :    Audi A1, 1.4 lts., Turbo, 125 HP, S Tronic, gasolina

0051393                 93 :    Audi A1, 1.8 lts., Turbo, 192 HP, S Tronic, gasolina

0051394                 94 :    Audi TT Coupé, 1.8 lts., Turbo, 180 HP S Tronic, gasolina

0051395                 95 :    Audi TT Coupé, 2.0 lts., Turbo, 230 HP S Tronic, Quattro, gasolina

0051396                 96 :    Audi TT Coupé S, 2.0 lts., Turbo, 285 HP S Tronic, Quattro, Gasolina

0051397                 97 :    Audi A5 Coupé, 2.0 lts., TFSI, 230 HP, Multitronic, gasolina

0051398                 98 :    Audi A5 Coupé, 2.0 lts., TFSI, 230 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0051399                 99 :    Audi R8, 5.2 lts., 540 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00513AA                 AA :    Audi R8 Plus, 5.2 lts., 610 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00513AB                 AB :    Audi A3, 1.4 lts., 150 HP, manual, gasolina

00513AC                AC :    Audi A3, 1.4 lts., 150 HP, S Tronic, gasolina

00513AD                AD :    Audi A3, 2.0 lts., 190 HP, S Tronic, gasolina

00513AE                 AE :    Audi S3, 2.0 lts., 290 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00513AF                 AF :    Audi A3 Cabriolet, 2.0 lts., 190 HP, S Tronic, gasolina

00513AG                AG :    Audi A5, 2.0 lts., 190 HP, S Tronic, gasolina

00513AH                AH :    Audi A5, 2.0 lts., 252 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00513AI                  AI :     Audi S5, 3.0 lts., 354 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

00513AJ                 AJ :    Audi TTRS, 2.5 lts., 400 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00513AK                 AK :    Audi R8 Spyder, 5.2 lts., 540 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00513AL                 AL :    Audi RS5, 2.9 lts., 450 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

00513AM                AM :   Audi R8, 5.2 lts., 540 HP, S Tronic, gasolina

00513AN                AN :    Audi R8, 5.2 lts., 540 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00513AO                AO :    Audi R8, 5.2 lts., 610 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

**Modelo**   **14 :**    **Audi 5 puertas**

0051401    Versión    01 :    A4 Avant Tiptronic 193 c.p.

0051402                 02 :    A6 Avant Tiptronic 193 c.p.

0051403                 03 :    Audi Avant Tiptronic Front 1.8 lts., estándar

0051404                 04 :    Audi A6 Biturbo Tiptronic Quattro 2.7 lts., estándar

0051405                 05 :    Audi RS4, 2.7 lts., biturbo, 380 HP, 6 cil., tracción Quattro, estándar, 6 vel., Avant

0051406                 06 :    A4 turbo Avant Tiptronic, aut., 1.8 lts., 4 cil., 170 HP, Quattro

0051407                 07 :    A4 Avant Tiptronic, aut., 3.0 lts., 6 cil., 220 HP, Quattro

**Modelo**   **15 :**    **Multivan**

0051501    Versión    01 :    Multivan T4 automática

**Modelo**   **16 :**    **Beetle 2 puertas**

0051601    Versión    01 :    Estándar 115 c.p.

0051602                 02 :    Automático 115 c.p.

0051603                 03 :    GLS Turbo 1.8 lts., 150 c.p. 5 vel., estándar

0051604                 04 :    GLS Turbo 1.8 lts., 150 c.p. 4 vel., aut.

0051605                 05 :    GLX Turbo 1.8 lts., 150 c.p. 5 vel., estándar

0051606                 06 :    GLX Turbo 1.8 lts., 150 c.p. 4 vel., aut.

0051607                 07 :    Motor 1.9 lts., estándar turbo diesel

0051608                 08 :    Motor 2.0 lts., aut. 115 c.p.

0051609                 09 :    Motor Turbo 1.8 lts., 147 c.p.

0051610                 10 :    Sport motor turbo 1.8 lts., 147 c. p. 5 vel., estándar

0051611                 11 :    GLX Sport motor turbo 1.8 lts., 147 c.p. aut., 4 vel.

0051612                 12 :    RSI motor VR6 3.2 lts., 24 valvulas 221 HP, 5 vel., estándar

0051613                 13 :    Turbo S motor turbo 1.8 lts., 177 HP, 6 vel., estándar

0051614                 14 :    Motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel.

0051615                 15 :    GLS motor TDI, 1.9 lts., 90 CV 5 vel., estándar

0051616                 16 :    GL motor TDI, 1.9 lts., 90 CV 5 vel., estándar

0051617                 17 :    GL motor TDI, 1.9 lts., 90 CV 4 vel., aut.

0051618                 18 :    GLS motor TDI, 1.9 lts., 90 CV 4 vel., aut.

0051619                 19 :    Highline motor 1.4 lts., 75 CV (DIN) 73 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051620                 20 :    Highline motor 1.6 lts., 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 4 vel., aut.

0051621                 21 :    Highline motor 1.6 lts., 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051622                 22 :    Highline motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 110 HP (SAE) 4 vel., aut.

0051623                 23 :    Highline motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 110 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051624                 24 :    Highline motor turbo 1.8 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 4 vel., aut.

0051625                 25 :    Highline motor turbo 1.8 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051626                 26 :    Highline motor 2.3 lts., 170 CV (DIN) 167 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051627                 27 :    Highline motor TDI 1.9 lts., 90 CV (DIN) 88 HP (SAE) 4 vel., aut.

0051628                 28 :    Highline motor TDI PD 1.9 lts., 87 CV (DIN) 85 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051629                 29 :    Cabrio motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 110 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051630                 30 :    Cabrio motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 110 HP (SAE) 6 vel., aut., tiptronic

0051631                 31 :    GL, motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 6 vel., aut., tiptronic

0051632                 32 :    GL, motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051633                 33 :    GLS, motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 6 vel., aut., tiptronic

0051634                 34 :    GLS, motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051635                 35 :    Cabrio, motor turbo 1.8 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051636                 36 :    Cabrio, motor turbo 1.8 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0051637                 37 :    Cabrio TDI motor 1.9 lts., 74 KW, 100 HP, aut.

0051638                 38 :    Cabrio TDI motor 1.9 lts., 74 KW, 100 HP, estándar

0051639                 39 :    Higline cabrio motor 2.0 lts., 85 KW, 110 HP, 5 vel., estándar

0051640                 40 :    Higline motor 2.0 lts., 85 KW, 110 HP, aut.

0051641                 41 :    Higline motor 2.0 lts., 85 KW, 110 HP, 5 vel., estándar

0051642                 42 :    Higline Cabrio motor 2.0 lts., 85 KW, 110 HP, estándar

0051643                 43 :    Higline motor turbo 1.8 lts., 110 KW, 147 HP, 5 vel., estándar

0051644                 44 :    Cabrio motor 1.4 lts., TDI, 74 CV (DIN) 73 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051645                 45 :    Cabrio motor 1.6 lts., TDI, 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051646                 46 :    Motor 1.9 lts., 74 KW, PD, estándar

0051647                 47 :    Motor 1.9 lts., 74 KW, PD, automático

0051648                 48 :    Cabrio motor 1.9 lts., 74 KW, PD, estándar

0051649                 49 :    Cabrio motor 1.9 lts., 74 KW, PD, automático

0051650                 50 :    GL motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 110 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0051651                 51 :    GLS motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 110 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0051652                 52 :    GLS motor turbo 1.8 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0051653                 53 :    GLX Sport motor turbo 1.8 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0051654                 54 :    Cabrio GL motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 110 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051655                 55 :    Motor 2.5 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051656                 56 :    Motor 2.5 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0051657                 57 :    Cabrio GLS motor 2.5 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051658                 58 :    Cabrio GLS motor 2.5 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0051659                 59 :    GLS motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 5 vel., estándar

0051660                 60 :    GLS motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0051661                 61 :    Motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0051662                 62 :    Motor Turbo 1.8 lts., 150 CV (DIN) 148 HP (SAE) 6 vel., aut.

0051663                 63 :    Beetle 2.5 lts., 170 DIN, 168 HP, 5 vel., manual, gasolina

0051664                 64 :    Beetle 2.5 lts., 170 DIN, 168 HP, 6 vel., aut. Tiptronic, gasoline

0051665                 65 :    Beetle Sport Design, 2.5 lts., 170 DIN, 168 HP, 5 vel., manual, gasolina

0051666                 66 :    Beetle Sport Design, 2.5 lts., 170 DIN, 168 HP, 6 vel., aut. Tiptronic, gasolina

0051667                 67 :    Beetle turbo, 2.0 lts., 200 DIN, 197 HP, 6 vel., manual, gasolina

0051668                 68 :    Beetle turbo, 2.0 lts., 200 DIN, 197 HP, 6 vel., DSG, gasolina

0051669                 69 :    Beetle 1.2 lts., Turbo, 105 HP, gasolina

0051670                 70 :    Beetle turbo, 2.0 lts., 210 HP, 6 vel., manual, gasolina

0051671                 71 :    Beetle turbo, 2.0 lts., 210 HP, 6 vel., DSG, gasolina

0051672                 72 :    Beetle Cabrio turbo, 2.0 lts., 210 HP, 6 vel., DSG, gasolina

0051673                 73 :    Beetle Cabrio turbo, 2.0 lts., 200 HP, 6 vel., DSG, gasolina

0051674                 74 :    Beetle Cabrio, 2.5 lts., 170 HP, 6 vel., DSG, gasolina

0051675                 75 :    Beetle Cabrio Hybrido, 1.4 lts. TSI., 170 HP, 7 vel., DSG, gasolina

0051676                 76 :    Beetle Cabrio, 1.4 lts. TSI., 160 HP, manual, gasolina

0051677                 77 :    Beetle Dune, 2.0 lts., 210 HP, DSG, gasolina

0051678                 78 :    Beetle 2.5 lts., 170 HP, manual, gasolina

0051679                 79 :    Beetle 2.5 lts., 170 HP, tiptronic, gasolina

0051680                 80 :    Beetle Sport, 2.5 lts., 170 HP, manual, gasolina

0051681                 81 :    Beetle Sport, 2.5 lts., 170 HP, tiptronic, gasolina

**Modelo**   **17 :**    **Pointer Station Wagon**

0051701    Versión    01 :    Estándar

**Modelo**   **18 :**    **Transporter**

0051801    Versión    01 :    Chasís Largo 85 Kw, 2.5 lts., estándar 5 vel.

0051802                 02 :    Chasís Corto 85 Kw, 2.5 lts., estándar 5 vel.

**Modelo**   **19 :**    **Eurovan 3 puertas**

0051901    Versión    01 :    Motor 2.8 lts., 138 c.p. aut. 4 vel.

0051902                 02 :    Motor 2.8 lts., 201 HP, VR6 24 válvulas, aut., 4 vel.

0051903                 03 :    Motor 2.5 lts., 115 c.p. 5 vel., estándar

0051904                 04 :    Motor 2.8 lts., VR6, 140 CV, 138 HP, estándar, 5 vel.

0051905                 05 :    Motor TDI 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., estándar (diesel)

0051906                 06 :    De Lujo, motor TDI 2.5 lts., 174 CV (DIN) 171 HP (SAE) 6 vel., aut. (diesel)

0051907                 07 :    Caravelle 4 Motion, motor TDI 2.5 lts., 174 CV (DIN) 172 HP (SAE) 6 vel., estándar (diesel)

0051908                 08 :    Multivan, motor TDI 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., estándar (diesel)

0051909                 09 :    Multivan, motor TDI 2.5 lts., 174 CV (DIN) 172 HP (SAE) 6 vel., aut. (diesel)

**Modelo**   **20 :**    **Seat 4 puertas**

0052001    Versión    01 :    Seat León Sport 1.8 lts., 180 HP, 6 vel., manual

0052002                 02 :    Seat Toledo Signu 1.8 lts., 125 HP, 5 vel., manual

0052003                 03 :    Seat Cordoba Stella y/o Reference 1.6 lts., 100 HP, 5 vel., manual

0052004                 04 :    Seat León Sport 1.8 lts., 125 HP, 5 vel., manual

0052005                 05 :    Seat León Sport 1.8 lts., 125 HP, 4 vel., aut.

0052006                 06 :    Seat Toledo Signo 1.8 lts., 125 HP, 5 vel., manual

0052007                 07 :    Seat Toledo Signo 1.8 lts., 125 HP, 4 vel., aut.

0052008                 08 :    Seat Ibiza Stella y/o Ibiza Reference 1.6 lts., 100 HP, 5 vel., manual

0052009                 09 :    Seat Toledo Sport 1.8 lts., turbo, 180 HP, 6 vel., manual

0052010                 10 :    Seat Alhambra Sport 1.8 T 150 HP, 6 vel., manual

0052011                 11 :    Seat León Stella 1.8 lts., 125 HP, 5 vel., manual

0052012                 12 :    Seat León Cupra -R- 1.8 lts., turbo, 210 HP, 6 vel., manual

0052013                 13 :    Seat Toledo Stella 1.8 lts., 125 HP, 5 vel., manual

0052014                 14 :    Seat Ibiza Stella 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052015                 15 :    SeaT Ibiza Signo 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052016                 16 :    Seat Cordoba Stella 1.6 lts., 100 HP, 4 vel., aut.

0052017                 17 :    Seat Cordoba Stella y/o Reference, 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052018                 18 :    Seat Cordoba Signo 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052019                 19 :    Seat Cordoba Sport 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052020                 20 :    Ibiza Stella motor 1.6 lts., 100 HP, 5 vel., manual

0052021                 21 :    Cordoba Stella motor 1.6 lts., 100 HP, 5 vel., manual

0052022                 22 :    Leon Cupra - R - motor 1.8 lts., turbo, 225 HP, 6 vel., manual

0052023                 23 :    Altea motor 2.0 lts., FSI 150 CP, manual, 6 vel.

0052024                 24 :    Altea motor 2.0 lts., FSI 150 CP, automática tiptronic, 6 vel.

0052025                 25 :    Toledo Reference, motor 2.0 lts., FSI 150 c.p., manual 6 vel.

0052026                 26 :    Toledo Reference, motor 2.0 lts., FSI 150 c.p., aut. tiptronic, 6 vel.

0052027                 27 :    Toledo Stylance, motor 2.0 lts., FSI 150 c.p., manual 6 vel.

0052028                 28 :    Toledo Stylance, motor 2.0 lts., FSI 150 c.p., aut. tiptronic, 6 vel.

0052029                 29 :    Ibiza Sport, motor 2.0 lts., 115 HP, manual, 5 vel.

0052030                 30 :    Altea Reference, motor 2.0 lts., 150 HP, manual, 6 vel.

0052031                 31 :    Altea Reference, motor 2.0 lts., 150 HP, automática tiptronic

0052032                 32 :    Leon Reference, motor 2.0 lts., 150 HP, manual, 6 vel.

0052033                 33 :    Leon Reference, motor 2.0 lts., 150 HP, aut. tiptronic, 6 vel.

0052034                 34 :    Leon Stylance, motor 2.0 lts., 150 HP, manual, 6 vel.

0052035                 35 :    Leon Stylance y/o Style, motor 2.0 lts., 150 HP, aut. tiptronic,6 vel.

0052036                 36 :    Leon Stylance turbo, motor 2.0 lts., 185 HP, manual, 6 vel.

0052037                 37 :    Leon Stylance, motor 1.8 lts., 125 HP, manual, 5 vel.

0052038                 38 :    Leon Stylance, motor 1.8 lts., 125 HP, aut., 4 vel.

0052039                 39 :    Leon Sport Up turbo, motor 2.0 lts., 185 HP, manual, 6 vel.

0052040                 40 :    Leon FR, motor 2.0 lts., TFSI, 200 HP, manual, 6 vel.

0052041                 41 :    Leon FR, motor 2.0 lts., TFSI, 200 HP, automática DSG, 6 vel.

0052042                 42 :    Leon Cupra, motor 2.0 lts., TFSI, 240 HP, manual, 6 vel.

0052043                 43 :    Altea FR, motor 2.0 lts., TFSI, 200 HP, manual, 6 vel.

0052044                 44 :    Altea FR, motor 2.0 lts., TFSI, 200 HP, automática DSG, 6 vel.

0052045                 45 :    Toledo Stylance, motor 2.0 lts., TFSI, 200 HP, manual, 6 vel.

0052046                 46 :    Altea XL, motor 2.0 FSI, 150 HP, automática, 6 vel.

0052047                 47 :    Ibiza Reference, motor 1.6 lts., 105 HP, automática, 6 vel.

0052048                 48 :    Cordoba Reference, motor 1.6 lts., 105 HP, automática, 6 vel.

0052049                 49 :    Leon Reference y/o Style, motor 1.4 lts., 125 HP, manual, 6 vel.

0052050                 50 :    Leon Stylance y/o Style, motor 1.8 lts., 160 HP, manual, 6 vel.

0052051                 51 :    Altea Freetrack, motor 2.0 lts., TSI, 200 HP, aut. DSG, 6 vel.

0052052                 52 :    Ibiza Sport, motor 1.6 lts., 105 HP, aut., 6 vel.

0052053                 53 :    Cordoba Stylance y/o Style, motor 1.6 lts., 105 HP, aut., 6 vel.

0052054                 54 :    Ibiza Stylance y/o Style, motor 2.0 lts., 115 HP, manual, 5 vel.

0052055                 55 :    Ibiza Stylance y/o Style, motor 1.6 lts., 105 HP, aut. DSG, 7 vel.

0052056                 56 :    Ibiza Reference, motor 2.0 lts., 115 HP, manual, 5 vel.

0052057                 57 :    Leon Style, motor 1.8 lts., TSI, 160 HP, manual, 6 vel.

0052058                 58 :    Leon Style, motor 1.8 lts., TSI, 160 HP, DSG, 7 vel.

0052059                 59 :    Leon FR/Super Copa, motor 2.0 lts., TSI, 211/265 HP, manual, 6 vel.

0052060                 60 :    Leon FR, motor 2.0 lts., TSI, 211 HP, DSG, 6 vel.

0052061                 61 :    Leon Cupra, motor 2.0 lts., TSI, 240 HP, manual, 6 vel.

0052062                 62 :    Altea XL Style, motor 1.8 lts., TSI, 160 HP, DSG, 7 vel.

0052063                 63 :    Cordoba Reference, motor 2.0 lts., 115 HP, manual, 5 vel.

0052064                 64 :    Altea Reference, motor 1.4 lts., TSI, 125 HP, manual, 6 vel.

0052065                 65 :    Altea Freetrack, motor 2.0 lts., TSI, 211 HP, DSG manual, 6 vel.

0052066                 66 :    Ibiza Reference, motor 1.6 lts., 105 HP, aut. DSG, 7 vel.

0052067                 67 :    Leon Cupra R, motor 2.0 lts., TSI, 265 HP, manual, 6 vel.

0052068                 68 :    Ibiza FR, motor 1.4 lts., biturbo, 150 HP, aut., 7 vel.

0052069                 69 :    Exeo,motor 2.0 lts., TSI, 200 HP, aut. Multitronic

0052070                 70 :    Leon Style, motor 1.4 lts., TSI, 125 HP, manual, 6 vel.

0052071                 71 :    Seat Altea Style, 1.4 lts., turbo, 125 HP, manual, 6 vel., gasolina

0052072                 72 :    Seat León FR, 1.8 lts., turbo, 160 HP, manual, 6 vel., gasolina

0052073                 73 :    Seat León FR, 1.8 lts., turbo, 160 HP, DSG, 7 vel., gasolina

0052074                 74 :    Ibiza FR 2.0 lts., 115 HP, gasolina

0052075                 75 :    Ibiza Style 1.2 lts., turbo, 105 HP, manual, gasolina

0052076                 76 :    Ibiza FR, 1.2 lts., turbo, 105 HP, manual, gasolina

0052077                 77 :    Toledo, 1.6 lts., 105 HP, gasolina

0052078                 78 :    Toledo, 1.2 lts., turbo,105 HP, gasolina

0052079                 79 :    Toledo, 1.4 lts., turbo,122 HP, gasolina

0052080                 80 :    León Reference, 1.4 lts., turbo, 122 HP, gasolina

0052081                 81 :    León Style, 1.4 lts., turbo, 122 HP, gasolina

0052082                 82 :    León Style, 1.4 lts., turbo, 140 HP, manual, gasolina

0052083                 83 :    León FR, 1.4 lts., turbo, 140 HP, manual, gasolina

0052084                 84 :    León FR, 1.8 lts., turbo, 180 HP, gasolina

0052085                 85 :    Ibiza Reference, 1.6 lts., 105 HP, DSG, gasolina

0052086                 86 :    León Style, 1.4 lts., turbo, 140 HP, DSG, gasolina

0052087                 87 :    León FR, 1.4 lts., turbo, 140 HP, DSG, gasolina

0052088                 88 :    Ibiza Style 1.2 lts., turbo, 105 HP, DSG, gasolina

0052089                 89 :    Ibiza FR, 1.2 lts., turbo, 105 HP, DSG, gasolina

0052090                 90 :    Toledo Reference, 1.6 lts., 105 HP, Tiptronic, gasolina

0052091                 91 :    León Cupra, 2.0 lts., TSI, 265 HP, DSG, gasolina

0052092                 92 :    León ST, 1.4 lts., turbo, 140 HP, DSG, gasolina

0052093                 93 :    León ST Cupra, 2.0 lts., TSI, 265 HP, DSG, gasolina

0052094                 94 :    Ibiza Reference, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

0052095                 95 :    Ibiza Reference, 1.6 lts., 110 HP, Tiptronic, gasolina

0052096                 96 :    Ibiza Style, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

0052097                 97 :    Ibiza Style, 1.6 lts., 110 HP, Tiptronic, gasolina

0052098                 98 :    Ibiza FR, 1.2 lts., TSI, 110 HP, manual, gasolina

0052099                 99 :    León Style, 1.4 lts., TSI, 125 HP, manual, gasolina

00520AA                 AA :    León Style, 1.4 lts., TSI, 150 HP, manual, gasolina

00520AB                 AB :    León Style, 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

00520AC                AC :    León FR, 1.4 lts., TSI, 150 HP, manual, gasolina

00520AD                AD :    León FR, 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

00520AE                 AE :    Toledo Entry, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

00520AF                 AF :    Toledo Reference, 1.6 lts., 110 HP, tiptronic, gasolina

00520AG                AG :    Toledo Reference, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

00520AH                AH :    Toledo Style, 1.2 lts., turbo, 110 HP, manual, gasolina

00520AI                  AI :     Toledo Style, 1.4 lts., turbo, 125 HP, DSG, gasolina

00520AJ                 AJ :    León ST, 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

00520AK                 AK :    León Cupra, 2.0 lts., TSI, 290 HP, DSG, gasolina

00520AL                 AL :    Ateca, 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

00520AM                AM :   León XCELLENCE, 1.4 lts., TSI, 150 HP, manual, gasolina

00520AN                AN :    León XCELLENCE, 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

00520AO                AO :    Toledo Style, 1.0 lts., TSI, 110 HP, manual, gasolina

00520AP                 AP :    Toledo XCELLENCE, 1.4 lts., TSI, 125 HP, DSG, gasolina

00520AQ                AQ :    Ibiza XCELLENCE, 1.6 LTS., 110 HP, manual, gasolina

00520AR                AR :    Ibiza XCELLENCE, 1.6 LTS., 110 HP, Tiptronic, gasolina

00520AS                 AS :    Ibiza FR, 1.6 LTS., 110 HP, manual, gasolina

00520AT                 AT :    Ibiza FR, 1.0 LTS., TSI, 115 HP, manual, gasolina

**Modelo**   **21 :**    **Seat 2 puertas**

0052101    Versión    01 :    Seat Ibiza Stella y/o Ibiza Reference 1.6 lts., 100 HP, 5 vel., manual

0052102                 02 :    Seat Ibiza Stella 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052103                 03 :    Seat Ibiza Signo 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052104                 04 :    Seat Ibiza Style Plus y/o Sport 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052105                 05 :    Ibiza Stella motor 1.6 lts., 100 HP, 5 vel., manual

0052106                 06 :    Ibiza FR motor 1.8 lts., turbo 150 HP, 5 vel., manual

0052107                 07 :    Ibiza Cupra 1.8 lts., turbo, 180 c.p., 5 vel., manual

0052108                 08 :    Ibiza Sport motor 1.6 lts., 105 HP, 6 vel., aut.

0052109                 09 :    Ibiza FR motor 1.4 lts., biturbo 150 HP, 7 vel., aut.

0052110                 10 :    Ibiza Style motor 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual

0052111                 11 :    Ibiza FR 2.0 lts., 115 HP, gasolina

0052112                 12 :    Ibiza Style 1.6 lts., 105 HP, DSG, gasolina

0052113                 13 :    Ibiza Style 1.2 lts., turbo, 105 HP, manual, gasolina

0052114                 14 :    Ibiza FR 1.2 lts., turbo, 105 HP, manual, gasolina

0052115                 15 :    Ibiza Reference 1.2 lts., turbo, 105 HP, manual, gasolina

0052116                 16 :    León Reference 1.4 lts., turbo, 122 HP, gasolina

0052117                 17 :    León Style 1.4 lts., turbo, 122 HP, gasolina

0052118                 18 :    León Style 1.4 lts., turbo, 140 HP, manual, gasolina

0052119                 19 :    León FR 1.4 lts., turbo, 140 HP, manual, gasolina

0052120                 20 :    León FR 1.8 lts., turbo, 180 HP, gasolina

0052121                 21 :    León Cupra 2.0 lts., TSI, 265 HP, DSG, gasolina

0052122                 22 :    León Style 1.4 lts., turbo, 140 HP, DSG, gasolina

0052123                 23 :    León FR 1.4 lts., turbo, 140 HP, DSG, gasolina

0052124                 24 :    Ibiza Style 1.2 lts., turbo, 105 HP, DSG, gasolina

0052125                 25 :    Ibiza FR 1.2 lts., turbo, 105 HP, DSG, gasolina

0052126                 26 :    Ibiza Cupra 1.4 lts., turbo, 180 HP, DSG, gasolina

0052127                 27 :    Ibiza Reference 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

0052128                 28 :    Ibiza Style 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

0052129                 29 :    Ibiza Style 1.6 lts., 110 HP, Tiptronic, gasolina

0052130                 30 :    Ibiza FR 1.2 lts., TSI, 110 HP, manual, gasolina

0052131                 31 :    León Style 1.4 lts., TSI, 125 HP, manual, gasolina

0052132                 32 :    León Style 1.4 lts., TSI, 150 HP, manual, gasolina

0052133                 33 :    León Style 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

0052134                 34 :    León FR 1.4 lts., TSI, 150 HP, manual, gasolina

0052135                 35 :    León FR 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

0052136                 36 :    León Cupra, 2.0 lts., TSI, 290 HP, DSG, gasolina

0052137                 37 :    León XCELLENCE, 1.4 lts., TSI, 150 HP, manual, gasolina

0052138                 38 .    León XCELLENCE, 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

**Modelo**   **22 :**    **Porsche 2 puertas**

0052201    Versión    01 :    Boxster 5 vel., manual 2.7 lts., 220 HP.

0052202                 02 :    Boxster Tiptronic S 5 vel., 2.7 lts., 220 HP.

0052203                 03 :    Boxster S manual 6 vel., 3.2 lts., 252 HP.

0052204                 04 :    Boxster S Tiptronic S 5 vel., 3.2 lts., 252 HP.

0052205                 05 :    Carrera 2 Coupé manual 6 vel., 3.4 lts., 300 HP.

0052206                 06 :    Carrera 2 Coupé Tiptronic S 5 vel., 3.4 lts., 300 HP.

0052207                 07 :    Carrera 4 Coupé 6 vel., manual 3.4 lts., 300 HP.

0052208                 08 :    Carrera 4 Coupé Tiptronic S 5 vel., 3.4 lts., 300 HP.

0052209                 09 :    911 GT3 manual 6 vel., 3.6 lts., 360 HP.

0052210                 10 :    911 Turbo manual 6 vel., 3.6 lts., 420 HP.

0052211                 11 :    911 Turbo Tiptronic S 5 vel., 3.6 lts., 420 HP.

0052212                 12 :    911 Carrera 2 Cabrio manual 6 vel., 3.4 lts., 300 HP.

0052213                 13 :    911 Carrera 2 Cabrio Tiptronic S 5 vel., 3.4 lts., 300 HP.

0052214                 14 :    911 Carrera 4 Cabrio manual 6 vel., 3.4 lts., 300 HP.

0052215                 15 :    911 Carrera 4 Cabrio Tiptronic S 5 vel., 3.4 lts., 300 HP.

0052216                 16 :    911 GT2 manual 6 vel., motor 3.6 lts., 462 HP.

0052217                 17 :    911 Carrera 2 Coupé manual 6 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052218                 18 :    911 Carrera 2 Coupé Tiptronic S 5 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052219                 19 :    911 Carrera 2 Cabrio manual 6 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052220                 20 :    911 Carrera 2 Cabrio Tiptronic S 5 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052221                 21 :    911 Carrera 4 Coupé manual 6 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052222                 22 :    911 Carrera 4 Coupé Tiptronic S 5 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052223                 23 :    911 Carrera 4 Cabrio manual 6 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052224                 24 :    911 Carrera 4 Cabrio Tiptronic S 5 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052225                 25 :    911 Carrera Targa manual 6 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052226                 26 :    911 Carrera Targa Tiptronic S 5 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052227                 27 :    911 Carrera 4S manual 6 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052228                 28 :    911 Carrera 4S Tiptronic S 5 vel., 3.6 lts., 320 HP.

0052229                 29 :    911 Carrera 4S Cabriolet manual, motor 6 cil., 3.6 lts., 320 HP.

0052230                 30 :    911 Carrera 4S Cabriolet Tiptronic, motor 6 cil., 3.6 lts., 320 HP.

0052231                 31 :    911 Carrera turbo Cabriolet manual, motor 6 cil., 3.6 lts., 420 HP.

0052232                 32 :    911 Carrera turbo Cabriolet Tiptronic, motor 6 cil., 3.6 lts., 420 HP.

0052233                 33 :    911 Carrera 2, motor 6 cil., 3.6 lts., manual, 345 HP, tracción trasera

0052234                 34 :    Boxster S 50 aniversario, motor 3.2 lts., 6 cil., 266 HP, 5 y 6 vel., manual tiptronic, tracción trasera

0052235                 35 :    911 GT3 RS, motor 3.6 lts., 6 cil., 381 HP, 6 vel., manual, tracción trasera

0052236                 36 :    Carrera GT, motor 5.7 lts., 10 cil., 612 HP, 6 vel., manual, tracción trasera

0052237                 37 :    911 Carrera 2 Coupé, motor 3.6 lts., 325 HP, estándar

0052238                 38 :    911 Carrera 2 Coupé, motor 3.6 lts., 325 HP, tiptronic

0052239                 39 :    911 Carrera 2S Coupé, motor 3.8 lts., 355 HP, estándar

0052240                 40 :    911 Carrera 2S Coupé, motor 3.8 lts., 355 HP, tiptronic

0052241                 41 :    911 Turbo S Coupé, motor 3.6 lts., 450 HP, estándar

0052242                 42 :    911 Turbo S Coupé, motor 3.6 lts., 450 HP, tiptronic

0052243                 43 :    911 Turbo S Cabrio, motor 3.6 lts., 450 HP, estándar

0052244                 44 :    911 Turbo S Cabrio, motor 3.6 lts., 450 HP, tiptronic

0052245                 45 :    Boxster motor 2.7 lts., 6 cil., 240 HP, tracción trasera, manual

0052246                 46 :    Boxster motor 2.7 lts., 6 cil., 240 HP, tracción trasera, tiptronic S

0052247                 47 :    Boxster S motor 3.2 lts., 6 cil., 280 HP, tracción trasera, manual

0052248                 48 :    Boxster S motor 3.2 lts., 6 cil., 280 HP, tracción trasera, tiptronic S

0052249                 49 :    911 Carrera 2 Cabrio, motor 3.6 lts., 6 cil., 325 HP, tracción trasera, manual

0052250                 50 :    911 Carrera 2 Cabrio, motor 3.6 lts., 6 cil., 325 HP, tracción trasera, tiptronic S

0052251                 51 :    911 Carrera 2S Cabrio, motor 3.8 lts., 6 cil., 355 HP, tracción trasera, manual

0052252                 52 :    911 Carrera 2S Cabrio, motor 3.8 lts., 6 cil., 355 HP, tracción trasera, tiptronic S

0052253                 53 :    911 Carrera 4 Coupé motor 3.6 lts., 325 HP, estándar

0052254                 54 :    911 Carrera 4 Coupé motor 3.6 lts., 325 HP, tiptronic

0052255                 55 :    911 Carrera 4S Coupé motor 3.8 lts., 355 HP, estándar

0052256                 56 :    911 Carrera 4S Coupé motor 3.8 lts., 355 HP, tiptronic

0052257                 57 :    911 Carrera 4 Cabrio motor 3.6 lts., 325 HP, estándar

0052258                 58 :    911 Carrera 4 Cabrio motor 3.6 lts., 325 HP, tiptronic

0052259                 59 :    911 Carrera 4S Cabrio motor 3.8 lts., 355 HP, estándar

0052260                 60 :    911 Carrera 4S Cabrio motor 3.8 lts., 355 HP, tiptronic

0052261                 61 :    Cayman S Coupé, motor 3.4 lts., 6 cil., 295 HP, tracción trasera, manual

0052262                 62 :    Cayman S Coupé, motor 3.4 lts., 6 cil., 295 HP, tracción trasera, Tiptronic S

0052263                 63 :    911 Turbo, 3.6 lts., 6 cil., 480 HP, Tracción en las 4 ruedas, manual/Tiptronic S

0052264                 64 :    Cayman motor 2.7 lts., 6 cil., 245 HP, tracción trasera, manual

0052265                 65 :    Cayman motor 2.7 lts., 6 cil., 245 HP, tracción trasera, Tiptronic S

0052266                 66 :    Boxster motor 2.7 lts., 6 cil., 245 HP, tracción trasera, manual

0052267                 67 :    Boxster motor 2.7 lts., 6 cil., 245 HP, tracción trasera, Tiptronic S

0052268                 68 :    Boxster S motor 3.4 lts., 6 cil., 295 HP, tracción trasera, manual

0052269                 69 :    Boxster S motor 3.4 lts., 6 cil., 295 HP, tracción trasera, Tiptronic S

0052270                 70 :    911 GT 3 motor 3.6 lts., 6 cil., 415 HP, tracción trasera, manual

0052271                 71 :    Targa 4, 3.6 lts., 6 cil., 325 HP, tracción 4 ruedas, manual

0052272                 72 :    Targa 4, 3.6 lts., 6 cil., 325 HP, tracción 4 ruedas, Tiptronic

0052273                 73 :    Targa 4S, 3.8 lts., 6 cil., 355 HP, tracción 4 ruedas, manual

0052274                 74 :    Targa 4S, 3.8 lts., 6 cil., 355 HP, tracción 4 ruedas, Tiptronic

0052275                 75 :    911 GT3 RS, 3.6 lts., 6 cil., 415 HP, tracción trasera, manual

0052276                 76 :    911 Turbo Cabriolet, 3.6 lts., 6 cil., 480 HP, tracción cuatro ruedas, manual

0052277                 77 :    911 Turbo Cabriolet, 3.6 lts., 6 cil., 480 HP, tracción cuatro ruedas, Tiptronic

0052278                 78 :    911 GT2, 3.6 lts., 6 cil., 530 HP, tracción trasera, manual

0052279                 79 :    Cayman S Porsche Design Edition 1, 3.4 lts., 6 cil., 295 HP, tracción trasera, manual

0052280                 80 :    Cayman S Porsche Design Edition 1, 3.4 lts., 6 cil., 295 HP, tracción trasera, Tiptronic

0052281                 81 :    Boxster S RS 60 Spyder, 3.4 lts., 6 cil., 303 HP, tracción trasera, manual

0052282                 82 :    Boxster S RS 60 Spider, 3.4 lts., 6 cil., 303 HP, tracción trasera, Tiptronic

0052283                 83 :    911 Carrera, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción trasera, manual

0052284                 84 :    911 Carrera, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción trasera, aut. PDK

0052285                 85 :    911 Carrera Cabrio, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción trasera, manual

0052286                 86 :    911 Carrera Cabrio, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción trasera, aut. PDK

0052287                 87 :    911 Carrera S, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción trasera, manual

0052288                 88 :    911 Carrera S, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción trasera, aut. PDK

0052289                 89 :    911 Carrera S Cabrio, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción trasera, manual

0052290                 90 :    911 Carrera S Cabrio, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción trasera, aut. PDK

0052291                 91 :    911 Carrera 4, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción cuatro ruedas, manual

0052292                 92 :    911 Carrera 4, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción cuatro ruedas, aut. PDK

0052293                 93 :    911 Carrera 4 Cabrio, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción cuatro ruedas, manual

0052294                 94 :    911 Carrera 4 Cabrio, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción cuatro ruedas, aut. PDK

0052295                 95 :    911 Carrera 4S, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción cuatro ruedas, manual

0052296                 96 :    911 Carrera 4S, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción cuatro ruedas, aut. PDK

0052297                 97 :    911 Carrera 4S Cabrio, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción cuatro ruedas, manual

0052298                 98 :    911 Carrera 4S Cabrio, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción cuatro ruedas, aut. PDK

0052299                 99 :    Boxster S Porsche Design Edition 2, 3.4 lts., 6 cil., 303 HP, tracción trasera, manual y/o Tiptronic

**Modelo**   **23 :**    **Jetta Variant 5 puertas**

0052301    Versión    01 :    GL motor 2.0 lts., 115 c. p. 4 vel., aut.

0052302                 02 :    GLS motor 2.0 lts., 115 c. p. 4 vel., aut.

**Modelo**   **24 :**    **Seat 5 puertas**

0052401    Versión    01 :    Alhambra Stella 1.8 lts., turbo, 150 HP, 5 vel., aut.

0052402                 02 :    Alhambra Sport 2.8 lts., V6, 204 HP, 5 vel., aut.

**Modelo**   **25 :**    **Minivan**

0052501    Versión    01 :    Sharan motor turbo 1.8 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) aut., 5 vel.

**Modelo**   **26 :**    **Polo 4 puertas**

0052601    Versión    01 :    Polo, motor 1.6 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

0052602                 02 :    Polo, motor 2.0 lts., 116 HP 5 vel., estándar

0052603                 03 :    Polo, motor 1.6 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

0052604                 04 :    Polo Comfortline, motor 1.6 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

0052605                 05 :    Polo, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 110 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **27 :**    **Polo 5 puertas**

0052701    Versión    01 :    Polo, motor 1.6 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

0052702                 02 :    Polo, 1.2 lts. Turbo, 103 HP, manual, gasolina

0052703                 03 :    Polo, 1.2 lts. Turbo, 103 HP, DSG, gasolina

0052704                 04 :    Polo, 1.6 lts., 105 HP, manual, gasolina

0052705                 05 :    Polo, 1.6 lts., 105 HP, tiptronic, gasolina

0052706                 06 :    Polo, 1.2 lts., TSI 105 HP, DSG, gasolina

0052707                 07 :    Polo, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

0052708                 08 :    Polo, 1.6 lts., 110 HP, tiptronic, gasolina

**Modelo**   **28 :**    **Skoda 4 puertas**

0052801    Versión    01 :    Fabia Sedán, motor 2.0 lts., 114 HP, 5 vel., estándar

**Modelo**   **29 :**    **Porsche 5 puertas**

0052901    Versión    01 :    Cayenne turbo, 4.5 lts., 450 HP, tiptronic, S 6 vel., aut.

0052902                 02 :    Cayenne S, 4.5 lts., 450 HP, tiptronic, S 6 vel., aut.

0052903                 03 :    Cayenne, motor 3.2 lts., 250 HP, 6 cil., tiptronic, tracción trasera

0052904                 04 :    Cayenne turbo S, 4.51 lts., 521 HP, 8 cil., tracción en las 4 ruedas, tiptronic S

0052905                 05 :    Cayenne V6, 3.6 lts., 6 cil., 290 HP, tracción cuatro ruedas, tiptronic

0052906                 06 :    Cayenne S, 4.8 lts., 8 cil., 385 HP, tracción cuatro ruedas, tiptronic

0052907                 07 :    Cayenne turbo, 4.8 lts., 8 cil., 500 HP, tracción cuatro ruedas, tiptronic

0052908                 08 :    Cayenne GTS, 4.8 lts., 8 cil., 405 HP, tracción cuatro ruedas, tiptronic

0052909                 09 :    Cayene Turbo S, 4.8 lts., 8 cil., 550 HP, tracción cuatro ruedas, tiptronic

0052910                 10 :    Cayenne S Transsyberia S, 4.8 lts., 8 cil., 405 HP, traccióncuatro ruedas, tiptronic

0052911                 11 :    Cayenne GTS Design Edition 3, 4.8 lts., 8 cil., 405 HP, tracción cuatro ruedas, tiptronic

0052912                 12 :    Cayenne, motor 3.6 lts., 6 cil., 300 HP, tracción integral, tiptronic

0052913                 13 :    Cayenne S, motor 4.8 lts., 8 cil., 400 HP, tracción integral, tiptronic

0052914                 14 :    Cayenne S Híbrido, motor 3.0 lts., 6 cil., 333 HP, tracción integral, tiptronic

0052915                 15 :    Cayenne Turbo, motor 4.8 lts., 8 cil., 500 HP, tracción integral, tiptronic

0052916                 16 :    Cayenne, motor 3.0 lts., 6 cil., 240 HP, tracción integral, tiptronic, diesel

0052917                 17 :    Cayenne GTS 4.8 lts., 420 HP, tracción integral, gasolina

0052918                 18 :    Cayenne Platinium Edition 3.6 lts., 300 HP, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052919                 19 :    Cayenne Platinium Edition 3.0 lts., 245 HP, tracción integral, tiptronic, diesel

0052920                 20 :    Cayenne 3.0 lts., 245 HP, TDI, tracción integral, tiptronic, diesel

0052921                 21 :    Cayenne S 3.0 lts., 420 HP, Biturbo, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052922                 22 :    Cayenne S E-Hybrid, 3.0 lts., 333 (+95) HP, Híbrido, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052923                 23 :    Cayenne Turbo, 4.8 lts., 520 HP, Biturbo, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052924                 24 :    Cayenne S, 4.1 lts., 385 HP Turbo, tracción integral, tiptronic,diésel

0052925                 25 :    Cayenne V6, 3.6 lts., 300 HP, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052926                 26 :    Cayenne GTS, 3.6 lts., 440 HP, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052927                 27 :    Cayenne Turbo S 4.8 570 HP, Biturbo, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052928                 28 :    Cayenne S 3.6 lts., 420 HP, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052929                 29 :    Cayenne 3.0 lts., 340 HP, tracción integral, tiptronic, gasolina

0052930                 30 :    Cayenne S 2.9 lts., 440 HP, tracción integral, tiptronic, gasolina

**Modelo**   **30 :**    **Touareg 4 puertas**

0053001    Versión    01 :    Touareg, motor V6 3.2 lts., 220 CV (DIN) 217 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0053002                 02 :    Touareg, motor V8 4.2 lts., 310 CV (DIN) 306 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0053003                 03 :    Touareg, motor TDI Bi turbo V10 5.0 lts., 435 CV (DIN) 429 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0053004                 04 :    Touareg V6 motor 3.2 lts., 237 HP (SAE) 241 PS (DIN) 6 vel., aut. tiptronic

0053005                 05 :    Touareg V10 TDI diesel, motor 5.0 lts., 310 HP (SAE) 313 PS (DIN) 6 vel., aut. Tiptronic

0053006                 06 :    Motor V6 3.6 lts., FSI 280 CV (DIN) 276 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053007                 07 :    Motor V8 4.2 lts., FSI 350 CV (DIN) 345 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053008                 08 :    R50 4 Motion, motor V10 TDI 5.0 lts., 350 CV (DIN) 346 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic, diesel

0053009                 09 :    Touareg motor V6 TDI 3.0 lts., 240 CV (DIN) 236 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic, diesel

0053010                 10 :    Touareg motor V6 TDI 3.0 lts., 240 CV (DIN) 236 HP (SAE) 8 vel., aut. tiptronic, diesel

0053011                 11 :    Touareg motor V6 3.6 lts., FSI 280 CV (DIN) 276 HP (SAE) 8 vel., aut. Tiptronic

0053012                 12 :    Touareg V8 FSI, 4.2 lts., 360 CV(DIN) 355 HP (SAE) 8 vel., Tiptronic

0053013                 13 :    Touareg V6 TDI, 3.0 lts., 245 CV (DIN) 241 HP (SAE) 8 vel., aut. Tiptronic, diesel

0053014                 14 :    Touareg Híbrida, 3.0 lts., 333 HP, Turbo, 4 Motion, aut., gasolina

0053015                 15 :    Touareg V8 TDI, 4.2 lts., 340 HP, Tiptronic

**Modelo**   **31 :**    **Lupo 2 puertas**

0053101    Versión    01 :    Lupo, motor 1.6 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **32 :**    **Lupo 4 puertas**

0053201    Versión    01 :    Lupo, motor 1.6 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **33 :**    **Eurovan Transporter (Combi)**

0053301    Versión    01 :    Motor 2.5 lts., TDI 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., Estándar

**Modelo**   **34 :**    **Van Pasajeros 2 puertas**

0053401    Versión    01 :    Motor 1.8 lts., 90 CV (DIN) 88 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **35 :**    **Bora 4 puertas**

0053501    Versión    01 :    Style motor 2.5 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053502                 02 :    Style motor 2.5 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0053503                 03 :    Motor 2.5 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053504                 04 :    Motor 2.5 lts., 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053505                 05 :    Motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053506                 06 :    Motor TDI 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053507                 07 :    Motor turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., estándar

0053508                 08 :    Motor turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053509                 09 :    GLI motor turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., estándar

0053510                 10 :    GLI motor turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel. DSG

0053511                 11 :    Motor TDI 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic (diesel)

0053512                 12 :    Motor TDI 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., estándar (diesel)

0053513                 13 :    Motor TDI 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., estándar (diesel)

0053514                 14 :    Motor TDI 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 6 vel., DSG (diesel)

0053515                 15 :    Motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053516                 16 :    Motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut.tiptronic

0053517                 17 :    Sport motor B-Turbo 1.4 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) Trans. DSG 6 vel.

0053518                 18 :    Motor 2.0 lts. FSI, 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., estándar

0053519                 19 :    Motor 2.0 lts. FSI, 150 CV (DIN) 147 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053520                 20 :    Style motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053521                 21 :    Style motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053522                 22 :    Sport motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053523                 23 :    Motor TDI 2.0 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., estándar (diesel)

0053524                 24 :    Protect motor turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic y/o DSG

0053525                 25 :    Motor 1.4 lts. TSI, 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053526                 26 :    Motor 1.6 lts., 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053527                 27 :    Motor TDI 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) Trans. 6 aut. Tiptronic (diesel)

0053528                 28 :    Motor 1.6 lts., 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053529                 29 :    Trendline motor 1.6 lts., 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053530                 30 :    Sport y/o Style motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0053531                 31 :    Bora Style motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., manual

0053532                 32 :    Bora Style y/o Sport motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., Tiptronic

0053533                 33 :    Bora Sport motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., Tiptronic

0053534                 34 :    Bora TDI motor 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., manual (diesel)

0053535                 35 :    Bora TDI motor 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 6 vel., DSG (diesel)

0053536                 36 :    Bora GLI motor 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., manual

0053537                 37 :    Bora GLI motor 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., DSG

0053538                 38 :    Bora Protect motor 2.0 lts., Turbo, 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., DSG

0053539                 39 :    Bora motor Turbo TSI 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., manual

0053540                 40 :    Bora TDI motor 1.6 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., manual (diesel)

**Modelo**   **36 :**    **Pointer 3 puertas**

0053601    Versión    01 :    Pointer motor 1.8 lts., 99 CV (DIN) 98 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053602                 02 :    Pointer Trendline motor 1.8 lts., 99 CV (DIN) 98 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053603                 03 :    Pointer GT, motor 1.8 lts., 99 CV (DIN) 98 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **37 :**    **Pointer 5 puertas**

0053701    Versión    01 :    Pointer motor 1.8 lts., 99 CV (DIN) 98 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053702                 02 :    Pointer Trendline motor 1.8 lts., 99 CV (DIN) 98 HP (SAE) 5 vel., estándar

0053703                 03 :    Pointer GT, motor 1.8 lts., 99 CV (DIN) 98 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **38 :**    **Bentley 2 puertas**

0053801    Versión    01 :    Continental GT, motor 12 cil., 6 lts., 560 HP, tiptronic, tracción cuatro ruedas

0053802                 02 :    Continental GT Convertible, motor 12 cil., 6 lts., 560 HP, tiptronic (6), tracción cuatro ruedas

0053803                 03 :    Azure convertible, motor 6 cil., 6.75 lts., 450 HP, tiptronic (6), tracción cuatro ruedas

0053804                 04 :    Continental GT Speed, motor 12 cil., 6 lts., 610 HP, tiptronic (6), tracción cuatro ruedas

0053805                 05 :    Continental Flying Spur Speed, motor 12 cil., 6 lts., 610 HP, tiptronic (6), tracción cuatro ruedas

0053806                 06 :    Continental Supersports, motor 12 cil., 6 lts., 630 HP, tiptronic (6), tracción cuatro ruedas

0053807                 07 :    Continental GT, motor 12 cil., 6 lts., 575 HP, turbo twin, 6 vel., trans. Z-6 speed quickshift, tracción Quattro

0053808                 08 :    Continental GTC, 6.0 lts., 575 HP, turbo twin, 6 vel., trans. Z-6 speed quickshift, tracción Quattro

0053809                 09 :    Continental GT, 4.0 lts., 500 HP, turbo twin, 8 vel., trans. ZF speed quickshift, tracción Quattro

0053810                 10 :    Continental GTC, 4.0 lts., 500 HP, turbo twin, 8 vel., trans. ZF speed quickshift, tracción Quattro

0053811                 11 :    Continental GT, 6.0 lts., 575 HP, turbo twin, 8 vel., trans. ZF speed quickshift, tracción Quattro

0053812                 12 :    Continental GT Speed, 6.0 lts., 625 HP, twin turbo, 8 vel., trans. ZF speed quickshift, tracción Quattro

0053813                 13 :    Continental GTC, 6.0 lts., 575 HP, twin turbo, 8 vel., trans. ZF speed quickshift, tracción Quattro

0053814                 14 :    Continental GTC Speed, 6.0 lts., 525 HP, twin turbo, 8 vel., trans. ZF speed quickshift, tracción Quattro

0053815                 15 :    Continental GT V8 S, 4.0 lts., 521 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, tracción integral

0053816                 16 :     Continental GT V8 S Convertible, 4.0 lts., 521 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, tracción integral

0053817                 17 :    Continental GT Speed, 6.0 lts., 526 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, tracción integral

0053818                 18 :    Continental GTC Speed, 6.0 lts., 526 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, tracción integral

0053819                 19 :    Continental GT, 6.0 lts., 582 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, doble tracción, gasolina

0053820                 20 :    Continental GT Convertible, 6.0 lts., 582 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, doble tracción, gasolina

0053821                 21 :    Continental GT Speed, 6.0 lts., 626 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, doble tracción, gasolina

0053822                 22 :    Continental GT Speed Convertible, 6.0 lts., 626 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, doble tracción, gasolina

0053823                 23 :    Continental GT, 6.0 lts., 590 HP, trans. aut. ZF, tracción integral, gasolina

0053824                 24 :    Continental GT Speed, 6.0 lts., 642 HP, trans. aut. ZF, tracción integral, gasolina

**Modelo**   **39 :**    **Bentley 4 puertas**

0053901    Versión    01 :    Continental Flying, motor 12 cil., 6 lts., 560 HP, tiptronic, tracción cuatro ruedas

0053902                 02 :    Arnage R, motor 8 cil., 6.8 lts., 405 HP, tiptronic, tracción cuatro ruedas

0053903                 03 :    Arnage R 450, motor 8 cil., 6.8 lts., 450 HP, tiptronic, tracción cuatro ruedas

0053904                 04 :    Arnage T, motor 8 cil., 6.8 lts., 456 HP, tiptronic, tracción cuatro ruedas

0053905                 05 :    Arnage RL, motor 8 cil., 6.8 lts., 405 HP, tiptronic, tracción cuatro ruedas

0053906                 06 :    Mulsanne, motor 8 cil., 6.750 lts., 512 HP, ZF aut., tracción trasera

0053907                 07 :    Flying Spur, 6.0 lts., 625 HP, turbo twin, 8 vel., trans. ZF speed quickshift, tracción Quattro

0053908                 08 :    Flying Spur V8, 4.0 lts., 500 HP, doble turbo, aut., tracción integral

0053909                 09 :    Flying Spur, 6.0 lts., 616 HP, doble turbo, trans. aut. ZF, doble tracción, gasolina

0053910                 10 :    Mulsanne, 6.8 lts., 505 HP, trans. aut. ZF, gasolina

0053911                 11 :    Mulsanne Speed, 6.8 lts., 530 HP, trans. aut. ZF, gasolina

0053912                 12 :    Bentayga, 6.0 lts., 600 HP, trans. aut. ZF, tracción integral, gasolina

0053913                 13 :    Flying Spur, 6.0 lts., 625 HP, trans. aut. ZF, tracción integral, gasolina

0053914                 14 :    Flying Spur, 4.0 lts., 500 HP, tiptronic, tracción integral, gasolina

0053915                 15 :    Flying Spur, 4.0 lts., 520 HP, tiptronic, tracción integral, gasolina

**Modelo**   **40 :**    **Crossfox 4 puertas**

0054001    Versión    01 :    Crossfox, motor 1.6 lts., 100 HP, 5 vel., manual

**Modelo**   **41 :**    **Crossfox 5 puertas**

0054101    Versión    01 :    Crossfox, motor 1.6 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., manual

0054102                 02 :    Crossfox, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

**Modelo**   **42 :**    **Sportvan 5 puertas**

0054201    Versión    01 :    Sportvan, motor 1.6 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., manual

**Modelo**   **43 :**    **Golf 3 puertas**

0054301    Versión    01 :    GTI, motor 2.0 lts., Turbo, 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., manual

0054302                 02 :    GTI, motor 2.0 lts., Turbo, 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. DSG

0054303                 03 :    GTI Pirelli, motor 2.0 lts., Turbo, 230 CV (DIN) 227 HP (SAE) 6 vel., DSG

0054304                 04 :    GTI, motor 2.0 lts., Turbo FSI, 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., manual

0054305                 05 :    GTI, motor 2.0 lts., Turbo FSI, 210 CV (DIN) 208 HP (SAE) 6 vel., manual

0054306                 06 :    GTI, motor 2.0 lts., Turbo FSI, 210 CV (DIN) 208 HP (SAE) 6 vel., DSG

0054307                 07 :    GTI 35 Aniversario, motor 2.0 lts., Turbo TSI, 235 CV (DIN) 232 HP (SAE) 6 vel., manual

0054308                 08 :    GTI 35 Aniversario, motor 2.0 lts., Turbo TSI, 235 CV (DIN) 232 HP (SAE) 6 vel., DSG

0054309                 09 :    Golf R 2.0 lts., TFSI, 288 HP, DSG, gasolina

0054310                 10 :    Golf 2.0 lts., TDI, 150 HP, manual, diesel

0054311                 11 :    Golf 2.0 lts., TDI, 150 HP, automático, diesel

**Modelo**   **44 :**    **Bora 5 puertas**

0054401    Versión    01 :    Bora Crossover, motor TSI bi-turbo 1.4 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., estándar

0054402                 02 :    Bora Crossover, motor TFSI 1.4 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., estándar

0054403                 03 :    Bora Crossover, motor 1.6 lts., 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0054404                 04 :    Bora Crossover, motor 1.6 lts., 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., estándar

0054405                 05 :    Variant y/o Sportwagen, motor TDI 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., estándar

0054406                 06 :    Variant, motor TDI 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 6 vel., DSG

0054407                 07 :    Bora Crossover, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 167 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0054408                 08 :    Bora Crossover, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 167 HP (SAE) 5 vel., estándar

0054409                 09 :    Bora Variant Confortline, motor 1.6 lts., 103 CV (DIN) 101 HP (SAE) 5 vel., manual

0054410                 10 :    Bora Variant Sportline, motor 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., manual (diesel)

0054411                 11 :    Bora Variant, motor TDI 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., estándar (diesel)

0054412                 12 :    Variant, motor 1.4 lts., 80 CV (DIN) 79 HP (SAE) 5 vel., estándar

0054413                 13 :    Variant, motor 1.4 lts., bi turbo TSI, 140 CV (DIN)138 HP(SAE) 6 vel., tiptronic

0054414                 14 :    Sportwagen, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0054415                 15 :    Sportwagen S, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0054416                 16 :    Sportwagen S, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., Estándar

0054417                 17 :    Sportwagen, motor turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., estándar

0054418                 18 :    Sportwagen, motor turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0054419                 19 :    Sportwagen, motor TDI 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., estándar y/o DSG (diesel)

0054420                 20 :    Sportwagen, motor 1.6 lts., 102 CV (DIN) 100 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0054421                 21 :    Sportwagen, motor TSI 1.4 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., estándar

0054422                 22 :    Sportwagen, motor TSI 1.4 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., DSG

0054423                 23 :    Sportwagen, motor TSI 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0054424                 24 :    Sportwagen, motor 1.4 lts., 80 CV (DIN) 79 HP (SAE) 5 vel., estándar

0054425                 25 :    Sportwagen, motor TDI 1.6 lts., 104 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., estándar (diesel)

**Modelo**   **45 :**    **Tiguan 4 puertas**

0054501    Versión    01 :    Motor 2.0 lts., turbo FSI, 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut.

0054502                 02 :    4 Motion motor 2.0 lts., turbo FSI, 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0054503                 03 :    Motor 2.0 lts., turbo FSI, 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., estándar

0054504                 04 :    Native 2.0 lts., TSI, 200 CV 197 HP 6 vel., aut. Tiptronic, gasolina

0054505                 05 :    Track & Fun 2.0 lts., TSI, 200 CV 197 HP 6 vel., aut. Tiptronic, gasolina

0054506                 06 :    Track & Fun 4 Motion 2.0 lts., TSI, 200 CV 197 HP 6 vel., aut. Tiptronic, gasolina

0054507                 07 :    Native 1.4 lts., TSI, 150/160 CV 148/159 HP 6 vel., DSG, gasolina

0054508                 08 :    Tiguan 1.4 lts., TSI, 160 HP, DSG, gasolina

0054509                 09 :    Tiguan Sport & Stile 1.4 lts., TFSI, 150 HP, DSG, gasolina

0054510                 10 :    Tiguan 2.0 lts., TSI, 180 HP, DSG, 4 Motion, gasolina

0054511                 11 :    Tiguan 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

**Modelo**    **46 :**    **Porsche Targa 2 puertas**

0054601    Versión    01 :    911 Targa 4, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción cuatro ruedas, manual

0054602                 02 :    911 Targa 4, 3.6 lts., 6 cil., 345 HP, tracción cuatro ruedas, aut. PDK

0054603                 03 :    911 Targa 4S, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción cuatro ruedas, manual

0054604                 04 :    911 Targa 4S, 3.8 lts., 6 cil., 385 HP, tracción cuatro ruedas, aut. PDK

0054605                 05 :    Porsche 911 GT3, motor 3.8 lts., 6 cil., 435 HP, tracción trasera, manual

0054606                 06 :    911 Targa 4 3.4 lts., 350 HP, tracción integral, manual, gasolina

0054607                 07 :    911 Targa 4 3.4 lts., 350 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0054608                 08 :    911 Targa 4S 3.8 lts., 400 HP, tracción integral, manual, gasolina

0054609                 09 :    911 Targa 4S 3.8 lts., 400 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0054610                 10 :    911 Targa 4 3.0 lts., 370 HP, tracción integral, manual, gasolina

0054611                 11 :    911 Targa 4 3.0 lts., 370 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0054612                 12 :    911 Targa 4S 3.0 lts., 420 HP, tracción integral, manual, gasolina

0054613                 13 :    911 Targa 4S 3.0 lts., 420 HP, tracción integral, PDK, gasolina

**Modelo**    **47 :**    **Crafter**

0054701    Versión    01 :    Crafter pasajeros, motor 2.5 lts., 163 HP, manual, 6 vel., diesel

0054702                 02 :    Passenger Van, 3.8T LWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, diesel

0054703                 03 :    Passenger Van, 3.8T LWB Caja Extendida, 2.0 lts., 163 HP, manual, diesel

0054704                 04 :    Passenger Van, 5.0T LWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, diesel

0054705                 05 :    Passenger Van, 5.0T LWB Caja Extendida, 2.0 lts., 163 HP, manual, diesel

**Modelo**    **48 :**    **Routan 4 puertas**

0054801    Versión    01 :    Prestige, motor V6 3.8 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

0054802                 02 :    Exclusive, motor V6 3.8 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., aut. Tiptronic

**Modelo**    **49 :**    **Audi 4 puertas**

0054901    Versión    01 :    Audi A4, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 180 HP, Trans. Multitronic, Tracción Front

0054902                 02 :    Audi A4, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 211 HP, Trans. Multitronic, Tracción Front

0054903                 03 :    Audi A4, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 211 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0054904                 04 :    Audi S4, motor 6 cil., 3.0 lts., Turbo FSI, 333 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0054905                 05 :    Audi Q7, motor 6 cil., 3.0 lts., TDI, 240 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro (diesel)

0054906                 06 :    Audi A6, motor 6 cil., 2.8 lts., FSI, 220 HP, Trans. Multitronic, Tracción Front

0054907                 07 :    Audi A6, motor 6 cil., 3.0 lts., Turbo FSI, 290 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Front

0054908                 08 :    Audi A3 Sportback, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 200 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0054909                 09 :    Audi Q5, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 211 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0054910                 10 :    Audi Q5, motor 6 cil., 3.2 lts., FSI, 270 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0054911                 11 :    Audi Q5, motor 6 cil., 3.0 lts., TDI, 240 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0054912                 12 :    Audi RS6 Sedán, motor 10 cil., 5.0 lts., Turbo FSI, 580 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0054913                 13 :    Audi RS6 Avant, motor 10 cil., 5.0 lts., Turbo FSI, 580 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0054914                 14 :    Audi Q7, motor 8 cil., 4.2 lts., TDI, 340 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0054915                 15 :    Audi S4, motor 6 cil., 3.0 lts., Turbo FSI, 333 HP, manual

0054916                 16 :    Audi A5 Sportback, motor 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 211 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0054917                 17 :    Audi A5 Sportback, motor 6 cil., 3.2 lts., FSI, 265 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro

0054918                 18 :    Audi A8, motor 8 cil., 4.2 lts., Turbo FSI, 372 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0054919                 19 :    Audi A8 LWB, motor 8 cil., 4.2 lts., Turbo FSI, 372 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0054920                 20 :    Audi A5 Sportback, 4 cil., 2.0 lts., Turbo FSI, 180 HP, Trans. Multitronic, Tracción Front

0054921                 21 :    Audi A3, motor 1.4 lts., Turbo FSI, 125 HP, Trans. S Tronic, Tracción Front

0054922                 22 :    Audi Q7, motor 3.0 lts., Turbo FSI, 333 HP, Trans. Tiptronic, Tracción Quattro

0054923                 23 :    Audi A7 Sportback, motor 3.0 lts., Turbo, 300 HP, Trans. S Tronic, Tracción Quattro 7 vel.

0054924                 24 :    Audi A4 Trendy, motor 4 cil., 1.8 lts., Turbo, 120 HP, Trans. Multitronic, Tracción delantera

0054925                 25 :    Audi A6, 2.8 lts., 204 DIN, 210 HP, 8 vel., Trans. Multitronic, gasolina

0054926                 26 :    Audi A6, 3.0 lts., 300 DIN, 295 HP, 7 vel., Trans. S Tronic, gasolina

0054927                 27 :    Audi A6, 3.0 lts., TDI, 245 HP, 7 vel., Trans. S Tronic, Tracción Quattro, diesel

0054928                 28 :    Audi A8 W12 6.3 lts., 500 HP, 8 vel., aut. Tiptronic, Tracción Quattro, gasolina

0054929                 29 :    Audi A8 Security 6.3 lts., 500 HP, 8 vel., aut. Tiptronic, Tracción Quattro, gasolina

0054930                 30 :    Audi Q7 3.0 lts., TDI, 245 HP, 8 vel., aut. Tiptronic, Tracción Quattro, diesel

0054931                 31 :    Audi A5, 1.8 lts., 170 HP, Turbo, gasolina

0054932                 32 :    Audi A5, 2.0 lts., 211 HP, Turbo, gasolina

0054933                 33 :    Audi A5, 3.0 lts., 272 HP, Turbo, gasolina

0054934                 34 :    Audi S5, 3.0 lts., 333 HP, Turbo, gasolina

0054935                 35 :    Audi A8, 3.0 lts., 290 HP, Turbo, gasolina

0054936                 36 :    Audi Q3, 2.0 lts., 170 HP, Turbo, gasolina

0054937                 37 :    Audi Q3, 2.0 lts., 211 HP, Turbo, gasolina

0054938                 38 :    Audi Q3, 2.0 lts., 177 HP, Turbo, diesel

0054939                 39 :    Audi Q7 4.2 lts., TDI, 326 HP, diesel

0054940                 40 :    Audi Q5 2.0 lts., TFSI, 211 HP, aut. Tiptronic, gasolina

0054941                 41 :    Audi A1 1.4 lts., TFSI, 4 cil., 122 HP, gasolina

0054942                 42 :    Audi A1 1.4 lts., TFSI, 4 cil., 185 HP, gasolina

0054943                 43 :    Audi A4 1.8 lts., 170 HP, Turbo, gasolina

0054944                 44 :    Audi A4 3.0 lts., 272 HP, Turbo, gasolina

0054945                 45 :    Audi A8 4.0 lts., TFSI, 420 HP, gasolina, Quattro

0054946                 46 :    Audi A8 LWB 4.0 lts., TFSI, 420 HP, gasolina, Quattro

0054947                 47 :    Audi S8 4.0 lts., TFSI, 520 HP, gasolina, Quattro

0054948                 48 :    Audi Q5 2.0 lts., 225 HP, gasolina, Quattro

0054949                 49 :    Audi Q5 3.0 lts., 272 HP, gasolina, Quattro

0054950                 50 :    Audi Q5 3.0 lts., TDI, 245 HP, diesel, Quattro

0054951                 51 :    Audi A6 3.0 lts., Turbo, 310 HP, Quattro

0054952                 52 :    Audi S6 4.0 lts., Turbo Supercargado, 420 HP, Quattro

0054953                 53 :    Audi A7 3.0 lts., Turbo, 310 HP, Quattro

0054954                 54 :    Audi S7 4.0 lts., Turbo Supercargado, 420 HP, Quattro

0054955                 55 :    Audi A6 2.0 lts., Turbo, 180 HP, gasolina

0054956                 56 :    Audi A4 2.0 lts., TFSI, 225 HP, gasolina

0054957                 57 :    Audi A5 2.0 lts., TFSI, 225 HP, gasolina

0054958                 58 :    Audi A8 3.0 lts., TFSI, 310 HP, gasolina

0054959                 59 :    Audi A8 4.0 lts., TFSI, 435 HP, gasolina

0054960                 60 :    Audi A8 6.3 lts., 500 HP, gasolina

0054961                 61 :    Audi SQ5 3.0 lts., TFSI, 354 HP, gasolina

0054962                 62 :    Audi RSQ3 2.5 lts., TFSI, 310 HP, gasolina

0054963                 63 :    Audi A4 2.0 lts., TDI, 177 HP, diesel

0054964                 64 :    Audi A3 1.8 lts., 180 HP, S Tronic, gasolina

0054965                 65 :    Audi RS7 4.0 lts., Turbo, 560 HP, Tiptronic, gasolina

0054966                 66 :    Audi S3 Sedán 2.0 lts., 280 HP, manual, gasolina

0054967                 67 :    Audi S3 Sedán 2.0 lts., 280 HP, S Tronic, gasolina

0054968                 68 :    Audi A3 Sedán 1.4 lts., 140 HP, S Tronic, gasolina

0054969                 69 :    Audi A3 Sedán 1.4 lts., 150 HP, S Tronic, gasolina

0054970                 70 :    Audi S3 Sedán 2.0 lts., 285 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0054971                 71 :    Audi A5 Sportback 3.0 lts., 272 HP, S Tronic, gasolina

0054972                 72 :    Audi S5 Sportback 3.0 lts., 333 HP, S Tronic, gasolina

0054973                 73 :    Audi S4 3.0 lts., 333 HP, S Tronic, gasoline

0054974                 74 :     Audi A7 Sportback 2.0 lts., Turbo, 252 HP, S Tronic, gasolina

0054975                 75 :    Audi A7 Sportback 3.0 lts., Turbo, 333 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0054976                 76 :    Audi S7 Sportback 4.0 lts., Biturbo, 450 HP, S Tronic, Quattro,gasolina

0054977                 77 :    Audi A6 1.8 lts., Turbo, 190 HP, S Tronic, gasolina

0054978                 78 :    Audi A6 2.0 lts., Turbo, 252 HP, S Tronic, gasolina

0054979                 79 :    Audi A6 3.0 lts., Turbo, 272 HP, S Tronic, Quattro, diesel

0054980                 80 :    Audi A6 3.0 lts., Turbo, 333 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0054981                 81 :    Audi S6 4.0 lts., Biturbo, 450 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0054982                 82 :    Audi RS7 Sportback 4.0 lts., Biturbo, 560 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

0054983                 83 :    Audi A1 Sportback 1.4 lts., Turbo, 125 HP, manual, gasolina

0054984                 84 :    Audi A1 Sportback 1.4 lts., Turbo, 125 HP, S Tronic, gasolina

0054985                 85 :    Audi A1 Sportback 1.8 lts., Turbo, 192 HP, S Tronic, gasolina

0054986                 86 :    Audi Q3 1.4 lts., TFSI, 150 HP, S Tronic, gasolina

0054987                 87 :    Audi Q3 2.0 lts., TFSI, 180 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0054988                 88 :    Audi Q3 2.0 lts., TDI, 184 HP, S Tronic, Quattro, diesel

0054990                 90 :    Audi Q3 2.0 lts., TFSI, 220 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0054991                 91 :    Audi Q5 2.0 lts., TFSI, 230 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

0054992                 92 :    Audi Q5 2.0 lts., TFSI, 180 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

0054993                 93 :    Audi Q7 2.0 lts., TFSI, 252 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

0054994                 94 :    Audi Q7 3.0 lts., TFSI, 333 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

0054995                 95 :    Audi Q7 3.0 lts., TDI, 249 HP, Tiptronic, Quattro, diesel

0054996                 96 :    Audi A5 Sportback 1.8 lts., TFSI, 177 HP, Multitronic, gasolina

0054997                 97 :    Audi A5 Sportback 2.0 lts., TFSI, 230 HP, Multitronic, gasolina

0054998                 98 :    Audi A5 Sportback 2.0 lts., TFSI, 230 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

0054999                 99 :    Audi A4 2.0 lts., TFSI, 190 HP, S Tronic, gasolina

00549AA                 AA :    Audi A4 2.0 lts., TDI, 190 HP, S Tronic, diesel

00549AB                 AB :    Audi A4 2.0 lts., TFSI, 252 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00549AC                AC :    Audi S8 4.0 lts., TFSI, 605 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

00549AD                AD :    Audi RS Q3 2.5 lts., TFSI, 367 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00549AE                 AE :    Audi RS7 4.0 lts., TFSI, 605 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

00549AF                 AF :    Audi A7 2.0 lts., TFSI, 252 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00549AG                AG :    Audi A6 2.0 lts., Turbo, 252 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00549AH                AH :    Audi A3 Sedán 2.0 lts., 190 HP, S Tronic, gasolina

00549AI                  AI :     Audi S3 Sedán 2.0 lts., 290 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00549AJ                 AJ :    Audi Q5 2.0 lts., 252 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00549AK                 AK :    Audi SQ5 3.0 lts., 354 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

00549AL                 AL :    Audi Q2 1.4 lts., 150 HP, S Tronic, gasolina

00549AM                AM :   Audi S4 3.0 lts., 354 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

00549AN                AN :    Audi A5 Sportback 2.0 lts., 190 HP, S Tronic, gasolina

00549AO                AO :    Audi A5 Sportback 2.0 lts., 252 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00549AP                 AP :    Audi S5 Sportback 3.0 lts., 354 HP, Tiptronic, Quattro, gasolina

00549AQ                AQ :    Audi RS3 Sedán 2.5 lts., 400 HP, S Tronic, Quattro, gasolina

00549AR                AR :    Audi Q2 2.0 lts., 190 HP, S Tronic, Quatrro, gasolina

**Modelo**    **50 :**    **Routan 5 puertas**

0055001    Versión    01 :    Prestige, motor V6 3.8 lts., 203 CV (DIN) 200 HP (SAE) 6 vel., aut. con modo manual

0055002                 02 :    Exclusive, motor V6 3.8 lts., 203 CV (DIN) 200 HP (SAE) 6 vel., aut. con modo manual

0055003                 03 :    Prestige, motor 3.6 lts., 283 HP (SAE) 6 vel., aut. con modo manual

0055004                 04 :    Exclusive, motor 3.6 lts., 283 HP (SAE) 6 vel., aut. con modo manual

**Modelo**    **51 :**    **Porsche Cayman**

0055101    Versión    01 :    Cayman S Sport 3.4 lts., 6 cil., 303 HP, tracción trasera, manual y/o Tiptronic

0055102                 02 :    Cayman 2.9 lts., 6 cil., 265 HP, tracción trasera manual

0055103                 03 :    Cayman 2.9 lts., 6 cil., 265 HP, tracción trasera PDK

0055104                 04 :     Cayman S 3.4 lts., 6 cil., 320 HP, tracción trasera manual

0055105                 05 :    Cayman S 3.4 lts., 6 cil., 320 HP, tracción trasera PDK

0055106                 06 :    Cayman R 3.4 lts., 6 cil., 330 HP, tracción trasera, 6 vel., manual

0055107                 07 :    Cayman R 3.4 lts., 6 cil., 330 HP, tracción trasera, 7 vel., PDK

0055108                 08 :    Cayman S Black Edition, 3.4 lts., 6 cil., 330 HP, tracción trasera, 6 vel., manual, gasolina

0055109                 09 :    Cayman S Black Edition, 3.4 lts., 6 cil., 330 HP, tracción trasera, 7 vel., trans. PDK, gasolina

0055110                 10 :    Cayman 2.7 lts., 275 HP, tracción trasera, gasolina

0055111                 11 :    Cayman S 3.4 lts., 325 HP, tracción trasera, gasolina

0055112                 12 :    Cayman GTS 3.4 lts., 340 HP, manual, tracción trasera, gasolina

0055113                 13 :    Cayman GTS 3.4 lts., 340 HP, PDK, tracción trasera, gasolina

0055114                 14 :    Cayman GT 4 3.8 lts., 385 HP, manual, gasolina

0055115                 15 :    Cayman Black Edition, 2.7 lts., 275 HP, manual, gasolina

0055116                 16 :    Cayman Black Edition, 2.7 lts., 275 HP, PDK, gasolina

0055117                 17 :    Cayman 2.0 lts., 300 HP, manual, gasolina

0055118                 18 :    Cayman 2.0 lts., 300 HP, PDK, gasolina

0055119                 19 :    Cayman 2.5 lts., 350 HP, manual, gasolina

0055120                 20 :    Cayman 2.5 lts., 350 HP, PDK, gasolina

**Modelo**    **52 :**    **Nuevo Gol 4 puertas**

0055201    Versión    01 :    Nuevo Gol Sedán, motor 1.6 lts., 101 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., estándar

0055202                 02 :    Nuevo Gol Sedán Sport, motor 1.6 lts., 101 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**    **53 :**    **Nuevo Gol 5 puertas**

0055301    Versión    01 :    Nuevo Gol, motor 1.6 lts., 101 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., estándar

0055302                 02 :    Nuevo Gol GT, motor 1.6 lts., 101 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**    **54 :**    **VW Van Pasajeros**

0055401    Versión    01 :    Van Pasajeros, motor 1.8 lts., 98 CV (DIN) 97 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**    **55 :**    **Porsche Boxster**

0055501    Versión    01 :    Boxster 2.9 lts., 6 cil., 255 HP, tracción trasera manual

0055502                 02 :    Boxster 2.9 lts., 6 cil., 255 HP, tracción trasera PDK

0055503                 03 :    Boxster S 3.4 lts., 6 cil., 310 HP, tracción trasera manual

0055504                 04 :    Boxster S 3.4 lts., 6 cil., 310 HP, tracción trasera PDKI

0055505                 05 :    Boxster Spyder, motor 3.4 lts., 6 cil., 320 HP, tracción trasera manual

0055506                 06 :    Boxster Spyder, motor 3.4 lts., 6 cil., 320 HP, tracción trasera PDK

0055507                 07 :    Boxster S Black Edition, 3.4 lts., 320 HP, manual, 6 vel., gasolina

0055508                 08 :    Boxster S Black Edition, 3.4 lts., 320 HP, PDK, 7 vel., gasolina

0055509                 09 :    Boxster 2.7 lts., 265 HP, tracción trasera, gasolina

0055510                 10 :    Boxster S 3.4 lts., 315 HP, tracción trasera, gasolina

0055511                 11 :    Boxster GTS 3.4 lts., 330 HP, manual, tracción trasera, gasolina

0055512                 12 :    Boxster GTS 3.4 lts., 330 HP, PDK, tracción trasera, gasolina

0055513                 13 :    Boxster Spyder 3.8 lts., 375 HP, manual, gasoline

0055514                 14 :    Boxster Black Edition, 2.7 lts., 265 HP, manual, gasolina

0055515                 15 :    Boxster Black Edition, 2.7 lts., 265 HP, PDK, gasolina

0055516                 16 :    Boxster 2.0 lts., 300 HP, manual, gasolina

0055517                 17 :    Boxster 2.0 lts., 300 HP, PDK, gasolina

0055518                 18 :    Boxster S 2.5 lts., 350 HP, manual, gasolina

0055519                 19 :    Boxster S 2.5 lts., 350 HP, PDK, gasolina

**Modelo**    **56 :**    **Volkswagen Eos 2 puertas**

0055601    Versión    01 :    Eos CSC, motor 2.0 lts., FSI Turbo, 200 CV (DIN)197 HP (SAE) 6 vel. DSG

**Modelo**    **57 :**    **Porsche Panamera 4 puertas**

0055701    Versión    01 :    Panamera S, 4.8 lts., 8 cil., 400 HP, tracción trasera manual

0055702                 02 :    Panamera S, 4.8 lts., 8 cil., 400 HP, tracción trasera PDK

0055703                 03 :    Panamera 4S, 4.8 lts., 8 cil., 400 HP, tracción cuatro ruedas PDK

0055704                 04 :    Panamera Turbo, 4.8 lts., 8 cil., 500 HP/520 HP, tracción Cuatro ruedas

0055705                 05 :    Panamera, 3.6 lts., 6 cil., 300 HP/310 HP, tracción trasera PDK

0055706                 06 :    Panamera 4, 3.6 lts., 6 cil., 300 HP/310 HP, tracción integral PDK

0055707                 07 :    Panamera S Hybrid, 3.0 lts., 333 HP, 8 vel., Tiptronic S, gasolina

0055708                 08 :    Panamera Turbo, 3.0 lts., 6 cil., 245 HP/250 HP, 8 vel., Tiptronic S, tracción trasera, diesel

0055709                 09 :    Panamera Turbo S, 4.8 lts., 8 cil., 500 HP, 7 vel., Trans. PDK, tracción integral, gasolina

0055710                 10 :    Panamera GTS, 4.8 lts., 8 cil., 430 HP/440 HP, 7 vel., tracción integral PDK

0055711                 11 :    Panamera S, 3.0 lts., 6 cil., 420 HP, 7 vel., tracción trasera PDK

0055712                 12 :    Panamera 4S, 3.0 lts., 6 cil., 420 HP, 7 vel., tracción integral PDK

0055713                 13 :    Panamera Turbo S, 4.8 lts., 570 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0055714                 14 :    Panamera Turbo S Executive, 4.8 lts., 570 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0055715                 15 :    Panamera Exclusive, 4.8 lts., 570 HP, Biturbo, tracción integral, PDK, gasolina

0055716                 16 :    Panamera 4S, 2.9 lts., 440 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0055717                 17 :    Panamera Turbo, 4.0 lts., 550 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0055718                 18 :    Panamera, 3.0 lts., 330 HP, PDK, gasolina

0055719                 19 :    Panamera, 3.0 lts., 330 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0055720                 20 :    Panamera Turbo S E-Hybrid, 4.0 lts., 680 HP, tracción integral, PDK

**Modelo**    **58 :**    **Golf Sportwagen 5 puertas**

0055801    Versión    01 :    Golf Sportwagen, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE)6 vel., aut. Tiptronic

0055802                 02 :    Golf Sportwagen, motor TDI 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., estándar

0055803                 03 :    Golf Sportwagen, motor TSI 1.4 lts., 160 CV (DIN) 158 HP (SAE) 7 vel., DSG

0055804                 04 :    Golf Sportwagen, motor TDI 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., DSG

0055805                 05 :    Golf Sportwagen, motor TDI 1.2 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 6 vel., estándar

0055806                 06 :    Golf Sportwagen, motor TSI 1.4 lts., 160 CV (DIN) 158 HP (SAE) 6 vel., estándar

0055807                 07 :    Golf Sportwagen, motor TSI 1.4 lts., 122 CV (DIN) 121 HP (SAE) 7 vel., DSG

0055808                 08 :    Golf Sportwagen, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., manual

0055809                 09 :    Golf Variant 1.2 lts., turbo, 105 HP, gasolina

0055810                 10 :    Golf Variant 1.6 lts., TDI, 105 HP, diesel

**Modelo**    **59 :**    **Porsche 911 2 puertas**

0055901    Versión    01 :    911 Turbo Coupé, motor 3.8 lts., 6 cil., 500 HP, tracción Cuatro ruedas, manual

0055902                 02 :    911 Turbo Coupé, motor 3.8 lts., 6 cil., 500 HP, tracción Cuatro ruedas, PDK

0055903                 03 :    911 Turbo Cabriolet, motor 3.8 lts., 6 cil., 500 HP, tracción cuatro ruedas, manual

0055904                 04 :    911 Turbo Cabriolet, motor 3.8 lts., 6 cil., 500 HP, tracción cuatro ruedas, PDK

0055905                 05 :    Carrera Sport Classic, motor 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, tracción trasera manual

0055906                 06 :    GT3 RS, motor 3.8 lts., 6 cil., 450 HP, tracción trasera manual

0055907                 07 :    911 Turbo S, motor 3.8 lts., 6 cil., 530 HP, tracción integral PDK

0055908                 08 :    911 Turbo S Cabriolet, motor 3.8 lts., 6 cil., 530 HP, tracción integral PDK

0055909                 09 :    911 GT2 RS, motor 3.6 lts., 6 cil., 620 HP, tracción trasera, manual, 6 vel.

0055910                 10 :    911 GTS Coupé, motor 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, tracción trasera, manual, 6 vel.

0055911                 11 :    911 GTS Coupé, motor 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, tracción trasera, Trans. PDK, 7 vel.

0055912                 12 :    911 GTS Cabrio, motor 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, tracción trasera, manual, 6 vel.

0055913                 13 :    911 GTS Cabrio, motor 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, tracción trasera, Trans. PDK, 7 vel.

0055914                 14 :    911 Speedster, motor 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, tracción trasera, Trans. PDK, 7 vel.

0055915                 15 :    911 Carrera Black Edition, 3.6 lts., 345 HP, 6 vel., manual, gasolina

0055916                 16 :    911 Carrera Black Edition, 3.6 lts., 345 HP, 7 vel., Trans. PDK, gasolina

0055917                 17 :    911 Carrera Cabrio Black Edition, 3.6 lts., 345 HP, 6 vel., manual, gasolina

0055918                 18 :    911 Carrera Cabrio Black Edition, 3.6 lts., 345 HP, 7 vel., Trans. PDK, gasolina

0055919                 19 :    911 GT3 RS, 4.0 lts., 500 HP, 6 vel., manual, gasolina

0055920                 20 :    911 Carrera 4GTS, 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, 6 vel., tracción integral, manual, gasolina

0055921                 21 :    911 Carrera 4GTS, 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, 7 vel., tracción integral, Trans. PDK, gasolina

0055922                 22 :    911 Carrera 4GTS Cabrio, 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, 6 vel., tracción integral, manual, gasolina

0055923                 23 :    911 Carrera 4GTS Cabrio, 3.8 lts., 6 cil., 408 HP, 7 vel., tracción integral, Trans. PDK , gasolina

0055924                 24 :    911 Carrera, 3.4 lts., 6 cil., gasolina

0055925                 25 :    911 Carrera, 3.8 lts., 6 cil., gasolina

0055926                 26 :    911 Carrera 4, 3.4 lts., 350 HP, tracción integral, gasolina

0055927                 27 :    911 Carrera 4 Cabrio, 3.4 lts., 350 HP, tracción integral, gasolina

0055928                 28 :    911 Carrera 4S, 3.8 lts., 400 HP, tracción integral, gasolina

0055929                 29 :    911 Carrera 4S Cabrio, 3.8 lts., 400 HP, tracción integral, gasolina

0055930                 30 :    911 GT3, 3.8 lts., 475 HP, PDK, tracción trasera, gasolina

0055931                 31 :    911 Turbo, 3.8 lts., 520 HP, tracción integral, gasolina

0055932                 32 :    911 Turbo S, 3.8 lts., 560 HP, tracción integral, gasolina

0055933                 33 :    911 Carrera S, 3.8 lts., 400 HP, tracción trasera, gasolina

0055934                 34 :    911 Carrera GTS, 3.8 lts., 430 HP, manual, gasolina

0055935                 35 :    911 Carrera GTS, 3.8 lts., 430 HP, PDK, gasolina

0055936                 36 :    911 Carrera GTS Cabrio, 3.8 lts., 430 HP, manual, gasolina

0055937                 37 :    911 Carrera GTS Cabrio, 3.8 lts., 430 HP, PDK, gasolina

0055938                 38 :    911 Carrera 4 GTS, 3.8 lts., 430 HP, manual, tracción integral, gasolina

0055939                 39 :    911 Carrera 4 GTS, 3.8 lts., 430 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055940                 40 :    911 Carrera 4 GTS Cabrio, 3.8 lts., 430 HP, manual, tracción integral, gasolina

0055941                 41 :    911 Carrera 4 GTS Cabrio, 3.8 lts., 430 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055942                 42 :    911 Targa GTS, 3.8 lts., 430 HP, manual, tracción integral, gasolina

0055943                 43 :    911 Targa GTS, 3.8 lts., 430 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055944                 44 :    911 GT3 RS, 4.0 lts., 500 HP, PDK, gasolina

0055945                 45 :    911 Black Edition, 3.4 lts., 350 HP, manual, gasolina

0055946                 46 :    911 Black Edition, 3.4 lts., 350 HP, PDK, gasolina

0055947                 47 :    911 Cabriolet Black Edition, 3.4 lts., 350 HP, manual, gasolina

0055948                 48 :    911 Cabriolet Black Edition, 3.4 lts., 350 HP, PDK, gasolina

0055949                 49 :    911 4 Black Edition, 3.4 lts., 350 HP, manual, gasolina, tracción integral

0055950                 50 :    911 4 Black Edition, 3.4 lts., 350 HP, PDK, gasolina, tracción Integral

0055951                 51 :    911 4 Cabriolet Black Edition, 3.4 lts., 350 HP, manual, gasolina, tracción Integral

0055952                 52 :    911 4 Cabriolet Black Edition, 3.4 lts., 350 HP, PDK, gasolina, tracción Integral

0055953                 53 :    911 Carrera, 3.0 lts., 370 HP, manual, gasolina

0055954                 54 :    911 Carrera, 3.0 lts., 370 HP, PDK, gasolina

0055955                 55 :    911 Carrera S, 3.0 lts., 420 HP, manual, gasolina

0055956                 56 :    911 Carrera S, 3.0 lts., 420 HP, PDK, gasolina

0055957                 57 :    911 Carrera Cabrio, 3.0 lts., 370 HP, manual, gasolina

0055958                 58 :    911 Carrera Cabrio, 3.0 lts., 370 HP, PDK, gasolina

0055959                 59 :    911 Carrera S Cabrio, 3.0 lts., 420 HP, manual, gasolina

0055960                 60 :    911 Carrera S Cabrio, 3.0 lts., 420 HP, PDK, gasolina

0055961                 61 :    911 Carrera 4, 3.0 lts., 370 HP, manual, tracción integral, gasolina

0055962                 62 :    911 Carrera 4, 3.0 lts., 370 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055963                 63 :    911 Carrera 4S, 3.0 lts., 420 HP, manual, tracción integral, gasolina

0055964                 64 :    911 Carrera 4S, 3.0 lts., 420 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055965                 65 :    911 Carrera 4 Cabrio, 3.0 lts., 370 HP, manual, tracción integral, gasolina

0055966                 66 :    911 Carrera 4 Cabrio, 3.0 lts., 370 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055967                 67 :    911 Carrera 4S Cabrio, 3.0 lts., 420 HP, manual, tracción integral, gasolina

0055968                 68 :    911 Carrera 4S Cabrio, 3.0 lts., 420 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055969                 69 :    911 Turbo, 3.8 lts., 540 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055970                 70 :    911 Turbo Cabrio, 3.8 lts., 540 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055971                 71 :    911 Turbo S, 3.8 lts., 540 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055972                 72 :    911 Turbo S Cabrio, 3.8 lts., 540 HP, PDK, tracción integral, Gasolina

0055973                 73 :    911 R, 4.0 lts., 500 HP, manual, gasolina

0055974                 74 :    911 Carrera GTS Coupé/Cabriolet 3.0 lts., 450 HP, manual, gasolina

0055975                 75 :    911 Carrera GTS Coupé/Cabriolet 3.0 lts., 450 HP, PDK, gasolina

0055976                 76 :    911 Carrera GTS 4 Coupé/4 Cabriolet/Targa 3.0 lts., 450 HP, manual, tracción integral, gasolina

0055977                 77 :    911 Carrera GTS 4 Coupé/4 Cabriolet/Targa 3.0 lts., 450 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055978                 78 :    911 GT3, 4.0 lts., 500 HP, manual, tracción trasera, gasolina

0055979                 79 :    911 GT3, 4.0 lts., 500 HP, PDK, tracción trasera, gasolina

0055980                 80 :    911 Turbo S, 3.8 lts., 607 HP, PDK, tracción integral, gasolina

0055981                 81 :    911 GT2, 3.8 lts., 700 HP, PDK, tracción trasera, gasolina

**Modelo**    **60 :**    **T5 Multivan**

0056001    Versión    01 :    Highline, motor 3.2 lts., 240 HP, 6 cil., 6 vel., aut.

**Modelo**    **61 :**    **Transporter Pasajeros**

0056101    Versión    01 :    Transporter Pasajeros, motor TDI 2.0 lts., 102 HP, 5 vel., Manual (diesel)

0056102                 02 :    Caravelle, motor TDI 2.0 lts., 101 HP, 5 vel., manual (diesel)

0056103                 03 :    Multivan, motor TDI 2.0 lts., 180 HP, 7 vel., automático (diesel)

0056104                 04 :    Multivan, motor TDI 2.0 lts., 138 HP, 7 vel., DSG (diesel)

0056105                 05 :    Transporter Passenger Van, 2.0 lts. TDI, 140 HP, (diesel)

0056106                 06 :    Multivan, motor TDI 2.0 lts., 180 HP, DSG (diesel)

**Modelo**    **62 :**    **Scirocco 3 puertas**

0056201    Versión    01 :    Scirocco, motor 2.0 lts., Turbo, FSI, 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., manual

**Modelo**    **63 :**    **Gol 4 puertas**

0056301    Versión    01 :    Gol Sedán, I Motion, motor 1.6 lts., 101 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., aut. (ASG)

0056302                 02 :    Gol Sedán Sport, I Motion, motor 1.6 lts., 101 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., aut. (ASG)

0056303                 03 :    Gol Sedán 1.6 lts., 100 HP, manual, gasolina

0056304                 04 :    Gol Sedán ASG 1.6 lts., 101 HP, trans. ASG, gasolina

0056305                 05 :    Gol Sedán 1.6 lts., 101 HP, manual, gasolina

0056306                 06 :    Gol Sedán I-Motion 1.6 lts., 101 HP, ASG, gasolina

**Modelo**    **64 :**    **Gol 5 puertas**

0056401    Versión    01 :    Gol, I Motion, motor 1.6 lts., 101 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., aut. (ASG)

0056402                 02 :    Gol GT, I Motion, motor 1.6 lts., 101 CV (DIN) 100 HP (SAE) 5 vel., aut. (ASG)

0056403                 03 :    Gol, 1.6 lts., 100 HP, manual, gasolina

0056404                 04 :    Gol GT, 1.6 lts., 100 HP, manual, gasolina

0056405                 05 :    Gol Sedán, 1.6 lts., 100 HP, manual, gasolina

0056406                 06 :    Gol ASG, 1.6 lts., 101 HP, trans. ASG, gasolina

0056407                 07 :    Gol GT ASG, 1.6 lts., 101 HP, trans. ASG, gasolina

0056408                 08 :    Gol 1.6 lts., 101 HP, manual, gasolina

0056409                 09 :    Gol I-Motion 1.6 lts., 101 HP, ASG, gasolina

**Modelo**    **65 :**    **Jetta MK VI 4 puertas**

0056501    Versión    01 :    Style, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., manual

0056502                 02 :    Style, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0056503                 03 :    Sport, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0056504                 04 :    Motor TDI 2.0 lts., 140 CV (DIN) 138 HP (SAE) 6 vel., DSG (diesel)

0056505                 05 :    Motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., manual

0056506                 06 :    Motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0056507                 07 :    Sport, motor 2.5 lts., 170 CV (DIN) 168 HP (SAE) 5 vel., manual

0056508                 08 :    GLI, motor Turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., manual

0056509                 09 :    GLI, motor Turbo 2.0 lts., 200 CV (DIN) 197 HP (SAE) 6 vel., DSG

0056510                 10 :    Motor 2.0 lts., 115 HP, manual/automático, gasolina

0056511                 11 :    GLI, motor Turbo 2.0 lts., 210 HP, 6 vel., manual

0056512                 12 :    Híbrido 1.4 lts., 140 HP, gasolina

0056513                 13 :    GLI, motor Turbo 2.0 lts., 210 HP, 6 vel., DSG

0056514                 14 :    Motor 2.0 lts., 115 HP, 5 vel., manual, gasolina

0056515                 15 :    Motor 2.0 lts., 115 HP, 6 vel., tiptronic, gasolina

0056516                 16 :    Trendline, motor 2.5 lts., 170 HP, manual, gasolina

0056517                 17 :    Trendline, motor 2.5 lts., 170 HP, tiptronic, gasolina

0056518                 18 :    Sportline, motor 2.5 lts., 170 HP, manual, gasolina

0056519                 19 :    Sportline, motor 2.5 lts., 170 HP, tiptronic, gasolina

0056520                 20 :    Jetta MK VI, 2.0 lts. TDI, 150 HP, manual, diesel

**Modelo**    **66 :**    **Jetta Clásico 4 puertas**

0056601    Versión    01 :    CL, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 5 vel., manual

0056602                 02 :    GL, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 5 vel., manual

0056603                 03 :    GL, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0056604                 04 :    Sport, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 5 vel., manual

0056605                 05 :    Sport, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0056606                 06 :    TDI, motor 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., manual (diesel)

0056607                 07 :    GLI, motor 1.8 lts. Turbo, 180 CV (DIN) 177 HP (SAE) 5 vel., manual

0056608                 08 :    GLI, motor 1.8 lts. Turbo 180 CV (DIN) 177 HP (SAE) 6 vel., aut. tiptronic

0056609                 09 :    TDI City, motor 1.9 lts., 100 CV (DIN) 99 HP (SAE) 5 vel., manual (diesel)

0056610                 10 :    CL, motor 2.0 lts., 115 CV (DIN) 114 HP (SAE) 6 vel., tiptronic

**Modelo**    **67 :**    **Caravelle 5 puertas**

0056701    Versión    01 :    Caravelle 2.0 lts., TDI, 138 HP, aut., diesel

0056702                 02 :    Caravelle 2.0 lts., TDI, 180 HP, aut., diesel

**Modelo**    **68 :**    **Polo 3 puertas**

0056801    Versión    01 :    Polo, 1.4 lts. Turbo, 177 HP, DSG, gasolina

0056802                 02 :    Polo GTI, 1.8 lts. TFSI, 190HP, DSG, gasolina

**Modelo**    **69 :**    **Amarok**

0056901    Versión    01 :    Starline, Doble Cabina, motor TDI 2.0 lts., 4 cil., 163 HP, 6 vel., manual, 4x2, diesel

0056902                 02 :    Highline, Doble Cabina, motor TDI 2.0 lts., 4 cil., 163 HP, 6 vel., manual, 4x2, diesel

0056903                 03 :    Highline, Doble Cabina, motor TDI 2.0 lts., 4 cil., 163 HP, 6 vel., manual, 4x4, diesel

0056904                 04 :    Highline, Entry TDI, 2.0 lts., 4 cil., 120 HP, 6 vel., manual, tracción trasera, diesel

0056905                 05 :    Highline, Entry TDI, 2.0 lts., 4 cil., 120 HP, 6 vel., manual, 4x4, diesel

0056906                 06 :    Amarok, 2.0 lts., 158 HP, TFSI, manual, tracción trasera, gasolina

0056907                 07 :    Amarok, 2.0 lts., 140 HP, TDI, manual, 4x2, diesel

0056908                 08 :    Amarok, 2.0 lts., 140 HP, TDI, manual, 4x4, diesel

0056909                 09 :    Amarok, 2.0 lts., 180 HP, BIT, TDI, manual, 4x2, diesel

0056910                 10 :    Amarok, 2.0 lts., 180 HP, BIT, TDI, manual, 4x4, diesel

0056911                 11 :    Amarok, 2.0 lts., 180 HP, BIT, TDI, aut. 4 Motion, diesel

0056912                 12 :    Amarok, 3.0 lts., 224 HP, aut. 4 Motion, diesel

**Modelo**    **70 :**    **Vento 4 puertas**

0057001    Versión    01 :    Vento, 1.6 lts., 105 HP, Tiptronic, gasolina

0057002                 02 :    Vento, 1.6 lts., 105 HP, manual, gasolina

0057003                 03 :    Vento, 1.6 lts., TDI, 105 HP, manual, diesel

0057004                 04 :    Vento, 1.5 lts., TDI, 105 HP, manual, diesel

0057005                 05 :    Vento, 1.5 lts., TDI, 105 HP, DSG, diésel

0057006                 06 :    Vento Comfortline, 1.6 lts., 105 HP, Tiptronic, gasolina

0057007                 07 :    Vento Comfortline, 1.6 lts., 105 HP, manual, gasolina

0057008                 08 :    Vento Comfortline, 1.5 lts., TDI, 105 HP, manual, diesel

0057009                 09 :    Vento Comfortline, 1.5 lts., TDI, 105 HP, DSG, diesel

0057010                 10 :    Vento Highline, 1.6 lts., 105 HP, Tiptronic, gasolina

0057011                 11 :    Vento Highline, 1.6 lts., 105 HP, manual, gasolina

0057012                 12 :    Vento Highline, 1.5 lts., TDI, 105 HP, manual, diesel

0057013                 13 :    Vento Highline, 1.5 lts., TDI, 105 HP, DSG, diesel

0057014                 14 :    Vento Starline, 1.6 lts., 105 HP, manual, gasolina

0057015                 15 :    Vento Starline, 1.6 lts., 105 HP, Tiptronic, gasolina

0057016                 16 :    Vento Comfortline, 1.5 lts., TDI, 110 HP, manual, diesel

0057017                 17 :    Vento Comfortline, 1.5 lts., TDI, 110 HP, DSG, diesel

**Modelo**    **71 :**    **Porsche 4 puertas**

0057101    Versión    01 :    Macan S, 3.0 lts., Biturbo 340 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0057102                 02 :    Macan S, 3.0 lts., TDI 245 HP, tracción integral, PDK, diesel

0057103                 03 :    Macan Turbo, 3.6 lts., Biturbo 340 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0057104                 04 :    Macan GTS, 3.0 lts., Biturbo 360 HP, tracción integral, PDK, gasolina

0057105                 05 :    Macan Turbo, 3.6 lts., 440 HP, tracción integral, PDK, gasolina

**Modelo**    **72 :**    **Marca Porsche 918 2 puertas**

0057201    Versión    01 :    918 Spyder Hybrid 4.6 lts., 608 HP (+286 HP), PDK, gasolina

0057202                 02 :    918 Spyder Hybrid Weissach Edition 4.6 lts., 608 HP (+286 HP), PDK, gasolina

**Modelo**    **73 :**    **Golf 5 puertas**

0057301    Versión    01 :    Golf GTI, 2.0 lts., Turbo, 217 HP, DSG, gasolina

0057302                 02 :    Golf Comfortline, 1.4 lts., Turbo, 138 HP, manual, gasolina

0057303                 03 :    Golf Comfortline, 1.4 lts., Turbo, 138 HP, DSG, gasolina

0057304                 04 :    Golf Highline, 1.4 lts., Turbo, 138 HP, DSG, gasolina

0057305                 05 :    Golf, 1.4 lts., Turbo, 150 HP, manual, gasolina

0057306                 06 :    Golf Comfortline, 1.4 lts., Turbo, 150 HP, DSG, gasolina

0057307                 07 :    Golf Highline, 1.4 lts., Turbo, 150 HP, DSG, gasolina

0057308                 08 :    Golf, 2.0 lts. TDI, 150 HP, manual, diesel

0057309                 09 :    Golf, 1.4 lts., TSI, 150 HP, manual, gasolina

0057310                 10 :    Golf, 1.4 lts., TSI, 150 HP, DSG, gasolina

0057311                 11 :    Golf GTI, 2.0 lts., TSI, 227 HP, DSG, gasolina

0057312                 12 :    Golf, 2.0 lts., TDI, 150 HP, aut., diesel

**Modelo**    **74 :**    **Marca UP! 2 puertas**

0057401    Versión    01 :    Take UP! 1.0 lts., 75 HP, manual, gasolina

**Modelo**    **75 :**    **Marca UP! 5 puertas**

0057501    Versión    01 :    Move UP! 1.0 lts., 75 HP, manual, gasolina

0057502                 02 :    High UP! 1.0 lts., 75 HP, manual, gasolina

0057503                 03 :    Cross UP! 1.0 lts., 75 HP, manual, gasolina

**Modelo**    **76 :**    **Marca Caddy**

0057601    Versión    01 :    Caddy Trendline, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

0057602                 02 :    Caddy Maxi, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

0057603                 03 :    Caddy, 2.0 lts., TDI 110 HP, manual, diesel

0057604                 04 :    Caddy Maxi, 2.0 lts., TDI 110 HP, manual, diesel

**Modelo**    **77 :**    **Golf Variant 5 puertas**

0057701    Versión    01 :    Golf Variant Cross, 1.4 lts. TSI, 150 HP, DSG, gasolina

0057702                 02 :    Crossgolf, 1.4 lts. TSI, 150 HP, DSG, gasolina

0057703                 03 :    Golf Variant, 2.0 lts., TDI, 150 HP, manual, diésel

0057704                 04 :    Golf Variant, 2.0 lts., TDI, 150 HP, aut,, diésel

**Modelo**    **78 :**    **Marca Teramont 5 puertas**

0057801    Versión    01 :    Teramont, 2.0 lts., 238 HP, Tiptronic, gasolina

0057802                 02 :    Teramont, 3.6 lts., 280 HP, Tiptronic, gasolina

**Modelo**    **79 :**    **Virtus 4 puertas**

0057901    Versión    01 :    Virtus, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

0057902                 02 :    Virtus, 1.6 lts., 110 HP, Tiptronic, gasolina

**Modelo**   **01 :**    **522 Panel**

1050101    Versión    01 :    s/ventanas s/pasillo

1050102                 02 :    s/ventanas c/pasillo

1050103                 03 :    Panel T4 estándar

1050104                 04 :    Estándar Inyección 1.8 lts., 90 c.p., 3 ptas.

**Modelo**   **02 :**    **622 Panel**

1050201    Versión    01 :    c/ventana s/pasillo

1050202                 02 :    c/ventana c/pasillo

1050203                 03 :    Panel con ventana ecológica

**Modelo**   **03 :**    **Pointer Pick Up**

1050301    Versión    01 :    Estándar

1050302                 02 :    Motor 1.8 lts., 99 CV (DIN) 98 HP (SAE) 5 vel., estándar

1050303                 03 :    Trendline, motor 1.8 lts., 99 CV (DIN) 98 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **04 :**    **Transporter Panel**

1050401    Versión    01 :    Panel Van 75 Kw, 2.5 lts., estándar 5 vel. diesel

**Modelo**   **05 :**    **Eurovan Camioneta**

1050501    Versión    01 :    Motor 2.5 lts., 115 c.p. 5 vel., estándar 3 ptas.

**Modelo**   **06 :**    **Eurovan Chasís**

1050601    Versión    01 :    Motor 2.5 lts., 115 c.p. 5 vel., estándar 2 ptas. (tipo cabina)

1050602                 02 :    Motor 2.5 lts., 115 c.p. 5 vel., estándar 3 ptas. (doble cabina)

1050603                 03 :    Cabina Motor TDI 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., estándar (diesel)

**Modelo**   **07 :**    **Minivan Carga 2 puertas**

1050701    Versión    01 :    Van de carga motor 1.6 lts., 90 CV (DIN) 88 HP (SAE) 5 vel., estándar

1050702                 02 :    Van de carga motor 1.8 lts., 90 CV (DIN) 88 HP (SAE) 5 vel., estándar

1050703                 03 :    Van motor 1.8 lts., 98 CV (DIN) 96 HP (SAE) 5 vel., estándar

**Modelo**   **08 :**    **Caddy Van**

1050801    Versión    01 :    Caddy Van motor 2.0 lts., 108 HP, 5 vel., estándar (gas natural)

1050802                 02 :    Caddy Van motor 1.9 lts., 103 HP, 5 vel., estándar (diesel)

1050803                 03 :    Caddy Maxi motor 1.9 lts., 104 HP, 5 vel., manual (diesel)

1050804                 04 :    Caddy motor 1.9 lts., 104 HP, 5 vel., manual (diesel)

1050805                 05 :    Caddy 1.2 lts., 105 HP, manual, gasolina

1050806                 06 :    Caddy Maxi 1.2 lts., 105 HP, manual, gasolina

1050807                 07 :    Caddy Cargo Van 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

1050808                 08 :    Caddy Maxi Cargo Van 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

1050809                 09 :    Caddy Cargo Van 2.0 lts. TDI, 110 HP, manual, diesel

1050810                 10 :    Caddy Maxi Cargo Van 2.0 lts. TDI, 110 HP, manual, diesel

**Modelo**   **09 :**    **Transporter Carga**

1050901    Versión    01 :    Transporter Cargo Van, motor TDI 2.0 lts., 102 HP, 5 vel., manual (diesel)

1050902                 02 :    Transporter Chasis Cabina, motor TDI 2.0 lts., 102 HP, 5 vel.,manual (diesel)

1050903                 03 :    Transporter Cargo Van, 2.0 lts. TDI, 140 HP (diesel)

1050904                 04 :    Transporter Chasis Doble Cabina, 2.0 lts., 140 HP, manual, 4Motion, diesel

1050905                 05 :    Transporter Chasis, 2.0 lts., 140 HP, manual, 4Motion, diesel

**Modelo**   **10 :**    **Saveiro Pick Up**

1051001    Versión    01 :    Saveiro Pick Up Básico Cabina Sencilla, motor 1.6 lts., 101 HP, 5 vel., manual

1051002                 02 :    Saveiro Pick Up Trendline Cabina Extendida, motor 1.6 lts., 101 HP, 5 vel., manual

1051003                 03 :    Saveiro 1.6 lts., 101 HP, manual, gasolina

1051004                 04 :    Saveiro Doble Cabina Trendline, 1.6 lts., 100 HP, manual, gasolina

1051005                 05 :    Saveiro Doble Cabina Cross, 1.6 lts., 110 HP, manual, gasolina

**Modelo**   **11 :**    **Amarok Pick Up**

1051101    Versión    01 :    Starline, Doble Cabina, motor TDI 2.0 lts., 4 cil., 163 HP, 6 vel., manual 4x2, (diesel)

1051102                 02 :    Highline, Doble Cabina, motor TDI 2.0 lts., 4 cil., 163 HP, 6 vel., manual 4x2, (diesel)

1051103                 03 :    Highline, Doble Cabina, motor TDI 2.0 lts., 4 cil., 163 HP, 6 vel., manual 4x4, (diesel)

1051104                 04 :    Amarok Entry TDI, 2.0 lts., 4 cil., 120 HP, 6 vel., manual, tracción trasera, diesel

1051105                 05 :    Amarok Entry TDI, 2.0 lts., 4 cil., 120 HP, 6 vel., manual, 4x4, diesel

1051106                 06 :    Amarok 2.0 lts., 158 HP, TFSI, manual, tracción trasera, gasolina

1051107                 07 :    Amarok 2.0 lts., 140 HP, TDI, manual, 4x2, diesel

1051108                 08 :    Amarok 2.0 lts., 140 HP, TDI, manual, 4x4, diesel

1051109                 09 :    Amarok 2.0 lts., 180 HP, BIT, TDI, manual, 4x2, diesel

1051110                 10 :    Amarok 2.0 lts., 180 HP, BIT, TDI, manual, 4x4, diesel

1051111                 11 :    Amarok 2.0 lts., 180 HP, BIT, TDI, automático, 4 Motion, diésel

1051112                 12 :    Amarok 3.0 lts., 224 HP, automático, 4 Motion, diésel

**Modelo**   **01 :**    **Camión**

2050101    Versión    01 :    Modelo 8.140 Turbo Charger

**Modelo**   **02 :**    **Chasis Cabina**

2050201    Versión    01 :    08-150 motor 3,900 cm3 150 C.V. 8,150 Kg. PBV

2050202                 02 :    15-190 motor 5,883 cm3 182 C.V. 14,500 Kg. PBV

2050203                 03 :    17-250 motor 5,883 cm3 250 C.V. 16,000 Kg. PBV

2050204                 04 :    23-250 motor 5,883 cm3 250 C.V. 23,000 Kg. PBV

2050205                 05 :    24-250 motor 5,900 cm3 250 C.V. 24,000 Kg. PBV

2050206                 06 :    09-150 motor 3,900 cm3 150 C.V. 8,800 Kg. PBV

**Modelo**   **03 :**    **Chasis Control Delantero**

2050301    Versión    01 :    08-150 motor 3,900 cm3 150 C.V. 8,150 Kg. PBV

2050302                 02 :    17-260 motor 8,300 cm3 260 C.V. 16,000 Kg. PBV

2050303                 03 :    17-210 motor 7,095 cm3 210 C.V. 16,000 Kg. PBV

2050304                 04 :    08-150 motor 4,580 cm3 150 C.V. 8,150 Kg. PBV

**Modelo**   **04 :**    **Eurovan Carga**

2050401    Versión    01 :    Motor TDI 1.9 lts., 105 CV (DIN) 103 HP (SAE) 5 vel., estándar (diesel) 2,600 Kg. PBV

**Modelo**   **05 :**    **Tracto**

2050501    Versión    01 :     T 17-250 motor 5,900 cm3 250 CV 16,800 Kg. PBV

**Modelo**   **06 :**    **Crafter**

2050601    Versión    01 :    Cargo Van, motor 2.5 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050602                 02 :    Cargo Van, motor 2.5 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050603                 03 :    Cargo Van Caja Extendida, motor 2.5 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050604                 04 :    Cargo Van Caja Extendida, motor 2.5 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050605                 05 :    Chasis Cabina, motor 2.5 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050606                 06 :    Chasis Cabina, motor 2.5 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050607                 07 :    Cargo Van, motor 2.5 lts., 145 HP, Trans. Semiautomática Shifmatic, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050608                 08 :    Cargo Van, motor 2.5 lts., 140 HP, TDI 5 cil., Shiftmatic, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050609                 09 :    Cargo Van, motor 2.5 lts., 140 HP, TDI 5 cil., Shiftmatic, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050610                 10 :    Cargo Van, motor 2.5 lts., 135 HP, TDI 5 cil., Shiftmatic, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050611                 11 :    Cargo Van Caja Extendida, 3.8 T LWB TDI, 2.5 lts., 134 HP, Shiftmatic, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050612                 12 :    Chasis Cabina, 5.0 MWB TDI, 2.5 lts., 134 HP, Shiftmatic, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050613                 13 :    Cargo Van, 3.88 T MWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050614                 14 :    Cargo Van, 3.88 T LWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050615                 15 :    Cargo Van, 3.88 T LWB Caja Extendida, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050616                 16 :    Cargo Van, 5.0 T MWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050617                 17 :    Cargo Van, 5.0 T LWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050618                 18 :    Cargo Van, 5.0 T LWB Caja Extendida, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050619                 19 :    Chasis Cabina, 3.88 T MWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050620                 20 :    Chasis Cabina, 3.88 T LWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 3,880 Kg. PBV

2050621                 21 :    Chasis Cabina, 5.0 T MWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050622                 22 :    Chasis Cabina, 5.0 T LWB, 2.0 lts., 163 HP, manual, 6 vel. (diesel) 5,000 Kg. PBV

2050623                 23 :    Cargo Van, 3.5 T MWB, 2.0 lts., 140 HP, manual, (diesel) 3,500 Kg. PBV

2050624                 24 .    Cargo Van, 3.5 T LWB, 2.0 lts., 140 HP, manual, (diesel) 3,500 Kg. PBV

**Modelo**   **01 :**    **Fox**

3050101    Versión    01 :    Sedán 2 ptas.

3050102                 02 :    Sedán 4 ptas.

3050103                 03 :    Wolfsburg Sedán 2 ptas.

3050104                 04 :    Polo Sedán 2 ptas.

3050105                 05 :    Wolfsburg GL Sedán 4 ptas.

**Modelo**   **02 :**    **Cabriolet**

3050201    Versión    01 :    Convertible 2 ptas.

**Modelo**   **03 :**    **Golf**

3050301    Versión    01 :    Hatchback GL 2 ptas.

3050302                 02 :    Hatchback GL 4 ptas.

3050303                 03 .    Hatchback GTI 2 ptas. 4 cil.

3050304                 04 :    Hatchback GTI 16V 2 ptas. 4 cil.

**Modelo**   **04 :**    **Jetta**

3050401    Versión    01 :    Sedán GL 2 ptas.

3050402                 02 :    Sedán GL 4 ptas.

3050403                 03 :    Sedán GL diesel 4 ptas.

3050404                 04 :    Sedán Carat 4 ptas.

3050405                 05 :    Sedán GLI 16V 4 ptas.

**Modelo**   **05 :**    **Passat**

3050501    Versión    01 :    Sedán GL 4 ptas. 4 cil.

3050502                 02 :    Wagon GL 4 ptas. 4 cil.

3050503                 03 :    Sedán GLX 4 ptas. 6 cil.

3050504                 04 :    Wagon GLX 4 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **06 :**    **Corrado**

3050601    Versión    01 :    Coupé 2 ptas. 4 cil.

3050602                 02 :    Coupé SLC 2 ptas. 6 cil.

**Modelo**   **07 :**    **Audi**

3050701    Versión    01 :    Sedán 100 CS 4 ptas. 6 cil.

3050702                 02 :    Sedán 90 CS 4 ptas. 6 cil.

3050703                 03 :    Sedán 90 S 4 ptas. 6 cil.

3050704                 04 :    Quatro 90 CS 4 ptas. 6 cil.

3050705                 05 :    Sedán 100 S 4 ptas. 6 cil.

3050706                 06 :    Quatro 100 CS 4 ptas. 6 cil.

3050707                 07 :    Quatro Vagoneta 100 CS

3050708                 08 :    S4 4 ptas. 5 cil.

3050709                 09 :    Quatro Sedán AWD 4 ptas. 8 cil.

3050710                 10 :    Sedán 100 4 ptas. 6 cil.

3050711                 11 :    Sedán Wagon 100 4 ptas. 6 cil.

3050712                 12 :    Cabriolet 2 ptas. 6 cil.

3050713                 13 :    Quatro 4 ptas. 8 cil.

**Modelo**   **08 :**    **Golf III**

3050801    Versión    01 :    Hatchback GL 4 ptas.

**Modelo**   **09 :**    **Jetta III**

3050901    Versión    01 :    Sedán GL 4 ptas.

**Modelo**   **10 :**    **Eurovan**

3051001    Versión    01 :    CL 5 cil.

3051002                 02 :    GL 5 cil.

3051003                 03 :    MV 5 cil.

**Clave**       **Empresa 06 :**      **Dina Camiones, S.A**.**de C.V.**

**Modelo**   **01 :**    **Chasís Cabina**

2060101    Versión    01 :    330 S/Motor

2060102                 02 :    451 S/Motor

2060103                 03 :    531

2060104                 04 :    541

2060105                 05 :    551

2060106                 06 :    631

2060107                 07 :    641 (6x2)

2060108                 08 :    641 (4x2)

2060109                 09 :    641 (6x4)

2060110                 10 :    651 62-179

2060111                 11 :    651 62-162

2060114                 14 :    3100

2060116                 16 :    5311

2060117                 17 :    450 Cabover

2060118                 18 :    4900-N70

2060119                 19 :    651-210

2060120                 20 :    651-62-210-250

2060121                 21 :    D9-160

2060122                 22 :    551-17500, 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08

2060123                 23 :    551-19500, 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08

2060124                 24 :    D12 160000

2060125                 25 :    D12 160001

2060126                 26 :    551-17512, 50, 56, 57

2060127                 27 :    551-17551, 52, 54

2060128                 28 :    551-19050, 51, 52

2060129                 29 :    D12-16003

2060130                 30 :    551-17517

2060131                 31 :    D9-16003

2060132                 32 :    D9-160000

2060133                 33 :    451-175-50

2060134                 34 :    551-175-53

2060135                 35 :    551-190-56

2060136                 36 :    551-175-70

2060137                 37 :    551-175-71

2060138                 38 :    551-175-72

2060139                 39 :    551-190-72

2060140                 40 :    551-190-55

2060141                 41 :    551-175-76

2060142                 42 :    551-190-84

2060143                 43 :    551-190-79

2060144                 44 :    551-190-75

2060145                 45 :    551-190-80

2060146                 46 :    551-175-74

2060147                 47 :    551-195-75

2060148                 48 :    651-250-78

2060149                 49 :    661-250-71

2060150                 50 :    660-195-70

2060151                 51 :    551-195-76

2060152                 52 :    551-175-77

**Modelo**   **02 :**    **Chasís Coraza**

2060201    Versión    01 :    532

2060202                 02 :    542

2060203                 03 :    552

2060204                 04 :    5322

2060205                 05 :    3800

2060206                 06 :    552-100

2060207                 07 :    552-102

2060208                 08 :    552-170

2060209                 09 :    552-17001

2060210                 10 :    552-17500, 50, 52, 53

2060211                 11 :    552-17504

2060212                 12 :    552-195

2060213                 13 :    552-19500

2060214                 14 :    552-19502

2060215                 15 :    3800-N95

2060216                 16 :    552-175

2060217                 17 :    552-17502

2060218                 18 :    552-17505

2060219                 19 :    552-19050, 53

2060220                 20 :    552-17554

2060221                 21 :    552-175-71

2060222                 22 :    552-190-70

2060223                 23 :    552-190-71

2060224                 24 :    552-175-76

**Modelo**   **03 :**    **Chasís Control Delantero**

2060301    Versión    01 :    323

2060302                 02 :    333

2060303                 03 :    604

2060304                 04 :    3130

2060305                 05 :    433

2060306                 06 :    555

2060307                 07 :    634

2060308                 08 :    455

2060309                 09 :    654-21000, 01, 50, 60

2060310                 10 :    553

2060311                 11 :    653-21000, 50

2060312                 12 :    333-004

2060313                 13 :    333-120

2060314                 14 :    433-110-00

2060315                 15 :    433-120

2060316                 16 :    433-160-00

2060317                 17 :    433-110-03

2060318                 18 :    455-150

2060319                 19 :    455-170

2060320                 20 :    455-175-00, 50

2060321                 21 :    553-175

2060322                 22 :    553-175**-**00

2060323                 23 :    555-170

2060324                 24 :    555-175-00, 50

2060325                 25 :    555-185

2060326                 26 :    555-195

2060327                 27 :    555-195-00, 50

2060328                 28 :    555-195-02

2060329                 29 :    553-195-00, 50

2060330                 30 :    654-250-00, 50

2060331                 31 :    555-190-50

2060332                 32 :    553-190-50

2060333                 33 :    554-175-50

2060334                 34 :    455-175-70

2060335                 35 :    433-160-71

2060336                 36 :    553-190-70

2060337                 37 :    654-210-71

2060338                 38 :    654-250-72

2060339                 39 :    554-175-70

2060340                 40 :    554-190-70

2060341                 41 :    555-175-70

2060342                 42 :    555-190-70

2060343                 43 :    434-175-70

2060344                 44 :    433-160-02

2060345                 45 :    553-190-72

2060346                 46 :    654-250-71

2060347                 47 :    654-210-72

2060348                 48 :    554-195-71

2060349                 49 :    454-175-70

2060350                 50 :    654-275-78

2060351                 51 :    554-195-74

2060352                 52 :    554-195-70

2060353                 53 :    455-175-71

2060354                 54 :    654-250-04

2060355                 55 :    554-225-70 motor trasero

2060356                 56 :    555-225-70 semicontrol delantero, motor delantero

2060357                 57 :    554-225-71 motor trasero, suspensión trasera neumática

2060358                 58 :    555-225-70 control delantero, motor trasero

2060359                 59 :    555-225-71 semi-control delantero, motor delantero,susp. mecánica, manual, 7 vel.

2060360                 60 :    554-205-70 control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, 6 vel., 205 HP

2060361                 61 :    555-205-70 semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 5 vel., 205 HP

2060362                 62 :    555-225-72 semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 5 vel.

2060363                 63 :    554-200-70 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, 6 vel., diesel, 200 HP

2060364                 64 :    555-200-70 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 5 vel., diesel, 200 HP

2060365                 65 :    555-200-72 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 5 vel., diesel, 200 HP

2060366                 66 :    554-200-73 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, 7 vel., diesel, 200 HP

2060367                 67 :    553-200-70 Chasis plataforma control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 5 vel., diesel, 200 HP

2060368                 68 :    455-200-70 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 5 vel., diesel, 200 HP

2060369                 69 :    554-260-70 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. trasera neumática, manual, 6 vel., diesel,260 HP

2060370                 70 :    554-260-71 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. trasera neumática, manual, 7 vel., diesel,260 HP

2060371                 71 :    554-260-72 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. trasera neumática, automático, diesel, 260 HP

2060372                 72 :    554-200-71 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. trasera neumática, manual, 6 vel., diesel,200 HP

2060373                 73 :    554-200-72 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. trasera neumática, automático, diesel, 200 HP

2060374                 74 :    455-200-71 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 7 vel., diesel, 200 HP

2060375                 75 :    555-200-71 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 7 vel., diesel, 200 HP

2060376                 76 :    555-200-73 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, 7 vel., diesel, 200 HP

2060377                 77 :    554-200-74 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática trasera y delantera, automático,diesel, 200 HP

2060378                 78 :    554-260-73 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, 7 vel., diesel, 260 HP

2060379                 79 :    554-230-70 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, 7 vel., gas natural, 230 HP

2060380                 80 :    554-260-74 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, 6 vel., diesel, 260 HP

2060381                 81 :    554-200-75 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, automático, diesel, 200 HP

2060382                 82 :    553-200-71 Chasis plataforma control delantero, motor delantero, susp. neumática, automático, diesel, 200 HP

2060383                 83 :    554-200-76 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática, manual, diesel, 200 HP

2060384                 84 :    554-260-75 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, automático, diesel, 260 HP

2060385                 85 :    554-260-76 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática, automático, diesel, 260 HP

2060386                 86 :    554-260-77 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática, manual, diesel, 260 HP

2060387                 87 :    455-200-72 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, diesel, 200 HP

2060388                 88 :    555-200-75 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, diesel, 200 HP

2060389                 89 :    555-200-74 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, diesel, 200 HP

2060390                 90 :    553-200-73 Chasis plataforma control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, diesel, 200 HP

2060391                 91 :    554-250-70 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, gas natural, 250 HP

2060392                 92 :    553-200-74 Chasis plataforma control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, diesel, 200 HP

2060393                 93 :    554-260-78 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática, manual, diesel, 260 HP

2060394                 94 :    554-200-77 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, automático, diesel, 200 HP

2060395                 95 :    864-335-70 Chasises plataforma articulados, control delantero, motor trasero, automático, diesel, 335 HP

2060396                 96 :    455-230-70 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, gas natural, 230 HP

2060397                 97 :    864-380-70 Dos Chasises plataforma articulados control delantero, motor trasero, tres suspensiones neumáticas, automático, diesel, 380 HP

2060398                 98 :    554-250-71 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica delantera y neumática trasera, manual, gas natural, 250 HP

2060399                 99 :    555-220-60 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, diesel, 220 HP

**Modelo**   **04 :**    **Chasís Cabina Tandem**

2060401    Versión    01 :    661 G1

2060402                 02 :    661 G2

2060403                 03 :    661 G3

2060404                 04 :    741

2060405                 05 :    751

2060406                 06 :    74300

2060407                 07 :    74310

2060408                 08 :    661-21000, 50

2060409                 09 :    661-21001

2060410                 10 :    661-25000, 01, 02, 50

2060411                 11 :    751-270

2060412                 12 :    751-27001

2060413                 13 :    751-27004

2060414                 14 :    751-310

2060415                 15 :    751-310-02

2060416                 16 :    751-310-07

2060417                 17 :    7400-300

2060418                 18 :    7400-310

2060419                 19 :    7400-3004

2060420                 20 :    7400-3009

2060421                 21 :    7427-5202

2060422                 22 :    7427-5203

2060423                 23 :    7427-5204

2060424                 24 :    7430-0300

2060425                 25 :    7430-0202

2060426                 26 :    7430-0204

2060427                 27 :    7430-0205

2060428                 28 :    7430-0206

2060429                 29 :    7430-0207

2060430                 30 :    7430-0303

2060431                 31 :    7430-0304

2060432                 32 :    7430-0305

2060433                 33 :    7431-0000

2060434                 34 :    7431-0005

2060435                 35 :    7430-0208

2060436                 36 :    661-25000

2060437                 37 :    7430-0200

2060438                 38 :    7425-0200

2060439                 39 :    7425-0300

2060440                 40 :    7431-0003

2060441                 41 :    7431-0005

2060442                 42 :    66121002

2060443                 43 :    74330100

2060444                 44 :    661-21051

2060445                 45 :    7431-0060

2060446                 46 :    7431-0064

2060447                 47 :    7431-0065

2060448                 48 :    7431-0062

2060449                 49 :    74-250201

2060450                 50 :    661-250-70

2060451                 51 :    661-210-70

2060452                 52 :    661-210-72

2060453                 53 :    776-310-72

2060454                 54 :    776-305-70

2060455                 55 :    771-275-72

2060456                 56 :    661-250-72

2060457                 57 :    776-305H

2060458                 58 :    776-330-70 6X4, aplicación Volteo

2060459                 59 :    776-370-70 6x4, aplicación Revolvedora

**Modelo**   **05 :**    **Tracto Camión**

2060501    Versión    01 :    861

2060502                 02 :    9400-000

2060503                 03 :    9400-006

2060504                 04 :    9400-001

2060505                 05 :    9401-000

2060506                 06 :    9400-008

2060507                 07 :    9400-100

2060508                 08 :    9400-304-305

2060509                 09 :    9401-302

2060510                 10 :    9400-320-8100

2060511                 11 :    9400-410-4101-4103-4104-4105

2060512                 12 :    9400-400

2060513                 13 :    9400-370

2060514                 14 :    94-430

2060515                 15 :    94-435

2060516                 16 :    9400-101

2060517                 17 :    9400-102

2060518                 18 :    9400-103

2060519                 19 :    9400-104

2060520                 20 :    9400-305

2060521                 21 :    9400-4111

2060522                 22 :    9400-4114

2060523                 23 :    9400-4115

2060524                 24 :    9400-409

2060525                 25 :    9400-4091

2060526                 26 :    9400-4092

2060527                 27 :    9400-4003

2060528                 28 :    9400-37001

2060529                 29 :    9400-37002

2060530                 30 :    9400-310

2060531                 31 :    9400-365

2060532                 32 :    9400-401

2060533                 33 :    9400-411

2060534                 34 :    9400-425

2060535                 35 :    9400-3702

2060536                 36 :    9400-3703

2060537                 37 :    9400-4011

2060538                 38 :    9400-4013

2060539                 39 :    9400-4014

2060540                 40 :    9400-4015

2060541                 41 :    9400-4016

2060542                 42 :    9400-4028

2060543                 43 :    9400-4094

2060544                 44 :    9400-4095

2060545                 45 :    9400-4096

2060546                 46 :    9400-4097

2060547                 47 :    9432-0100

2060548                 48 :    9432-0101

2060549                 49 :    9437-0001

2060550                 50 :    9440-0100

2060551                 51 :    9441-0001

2060552                 52 :    9441-0004

2060553                 53 :    9441-0005

2060554                 54 :    9441-0006

2060555                 55 :    9441-0030

2060556                 56 :    9441-0031

2060557                 57 :    9443-0050

2060558                 58 :    9443-0053

2060559                 59 :    9443-0055

2060560                 60 :    9443-0056

2060561                 61 :    9443-0104

2060562                 62 :    9443-0105

2060563                 63 :    9443-0150

2060564                 64 :    9443-0151

2060565                 65 :    9443-5000

2060566                 66 :    9443-5004

2060567                 67 :    9443-5005

2060568                 68 :    9443-5007

2060569                 69 :    9443-5015

2060570                 70 :    9443-5016

2060571                 71 :     9443-5050

2060572                 72 :    9443-5051

2060573                 73 :    9443-5052

2060574                 74 :    9443-5053

2060575                 75 :    9443-5200, 211

2060576                 76 :    9443-5204

2060577                 77 :    9443-5250

2060578                 78 :    8100-N

2060579                 79 :    9200-N

2060580                 80 :    9600-N

2060581                 81 :    9137-0000, 001, 003

2060582                 82 :    9137-0004

2060583                 83 :    9137-0005

2060584                 84 :    9437-0003, 005

2060585                 85 :    9443-0100

2060586                 86 :    9443-0101

2060587                 87 :    9443-5001

2060588                 88 :    9443-5201

2060589                 89 :    74310006

2060590                 90 :    9443-5061

2060591                 91 :    9443-5060

2060592                 92 :    9443-5063

2060593                 93 :    9443-5064

2060594                 94 :    9137-0065

2060595                 95 :    9437-0013

2060596                 96 :    9443-5212

2060597                 97 :    9437-0065

2060598                 98 :    9443-5065

2060599                 99 :    9437-0063

**Modelo**   **06 :**    **Tracto Camión**

2060601    Versión    01 :    9443-0100

2060602                 02 :    9443-0101

2060603                 03 :    9443-0114

2060604                 04 :    9443-0116

2060605                 05 :    9400-435-212

2060606                 06 :    9400-435-065

2060607                 07 :    9400-435-061

2060608                 08 :    9714-3570

2060609                 09 :    9714-3571

2060610                 10 :    9714-3071

**Modelo**   **07 :**    **Chasís Cabina DCP**

2060701    Versión    01 :    DCP351972 Carga Pesado

2060702                 02 :    DCP311776 Carga Pesado

**Modelo**   **08 :**    **Chasís Coraza DPC**

2060801    Versión    01 :    DPC311771 Pasaje Suburbano

2060802                 02 :    DPC311970 Pasaje Autobús

2060803                 03 :    DPC311774 Pasaje Autobús

**Modelo**   **09 :**    **Chasís Control Delantero DPX**

2060901    Versión    01 :    DPX311770 Pasaje Boxer

2060902                 02 :    DPX311970 Pasaje Boxer

2060903                 03 :    DPX281770 Pasaje Boxer

**Modelo**   **10 :**    **Chasís Cabina Tandem DCE**

2061001    Versión    01 :    DCE522570 Carga Extra Pesados

2061002                 02 :    DCE522170 Carga Extra Pesados

**Modelo**   **11 :**    **Chasís Motor Delantero DPD**

2061101    Versión    01 :    DPD201671 Pasaje Suburbano

2061102                 02 :    DPD311970 Pasaje

**Modelo**   **12 :**    **Chasís Motor Trasero DPT**

2061201    Versión    01 :    DPT352171 Pasaje Urbano

2061202                 02 :    DPT352172 Pasaje Urbano

2061203                 03 :    DPT351970 Pasaje Urbano

2061204                 04 :    DPT311770 Pasaje Suburbano

**Modelo**   **13 :**    **Chasís Control Delantero marca DINA**

2061301    Versión    01 :    554-250-60 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, diesel, 250 HP

2061302                 02 :    364-160-70 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, diesel, 160 HP

2061303                 03 :    555-230-70 Chasis plataforma semi-control delantero, motor delantero, susp. mecánica, manual, gas natural, 230 HP

2061304                 04 :    554-250-72 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática, manual, gas natural, 250 HP,14,968 Kg. PBV

2061305                 05 :    554-250-73 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática, manual, gas natural, 250 HP,17,690 Kg. PBV

2061306                 06 :    654-280-73 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática, trans. aut., diesel, 280 HP

2061307                 07 :    364-160-70 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica, manual, diesel, 158 HP

2061308                 08 :    554-290-61 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática trasera y mecánica delantera, manual, diesel, 290 HP

2061309                 09 :    554-260-81 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. neumática trasera y mecánica delantera,manual, diesel, 260 HP

2061310                 10 :    554-250-74 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, susp. mecánica delantera y trasera, manual, gas natural comprimido, 250 HP

2061313                 13 :    555-200-76 Chasis plataforma semi control delantero, motor delantero, susp. mecánica delantera y trasera, manual, 6 vel. diesel, 200 HP

2061314                 14 :    555-207-71 Chasis plataforma semi control delantero, motor delantero, susp. mecánica delantera y trasera, manual, 6 vel. diesel, 207 HP

2061315                 15 :    664-280-73 Chasis plataforma control delantero, motor trasero, entrada baja, susp. neumática, trans. aut., gas,280 HP

**Clave**       **Empresa**  **07 :**    **Renault México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Clio 5 puertas**

0070101    Versión    01 :    CL2, motor 2000 cm³, T/M

0070102                 02 :    Motor 1600 cm³, T/M

0070103                 03 :    Motor 1600 cm³, T/A

0070104                 04 :    Authentique 1.6 T/A

0070105                 05 :    Authentique 1.6 T/M

0070106                 06 :    Expression 1.6 T/A

0070107                 07 :    Expression 1.6 T/M

0070108                 08 :     Expression 1.4 T/A

0070109                 09 :    Expression 1.4 T/M

0070110                 10 :    MTV 1.6 T/A

0070111                 11 :    MTV 1.6 T/M

0070112                 12 :    Initiale Paris 1.6 T/A

0070113                 13 :    Kit Dynamique 1.6 T/M

0070114                 14 :    MP3 1.6 T/M

0070115                 15 :    MP3 1.6 T/A

0070116                 16 :    Campus 1.6 T/M

0070117                 17 :    Clio Code 1.6 T/M

0070118                 18 :    Clio Code 1.6 T/A

0070119                 19 :    Energy 1.6 T/M

0070120                 20 :    Ride 1.6 T/M

0070121                 21 :    Beat 1.6 T/M

0070122                 22 :    Extreme 1.6 T/M

0070123                 23 :    Amor Amor 1.6 T/M

0070124                 24 :    Clio Trends 1.6 T/M

0070125                 25 :    Comfort 1.6 T/M

**Modelo**   **02 :**    **Clio 4 puertas**

0070201    Versión    01 :    CLT, motor 2000 cm3, T/M

0070202                 02 :    1.6 B-I5, motor 1600 cm3, T/M

0070203                 03 :    RNA 1.4 lts., motor 1400 cm3, T/M

**Modelo**   **03 :**    **Espace 5 puertas**

0070301    Versión    01 :    SPB, motor 3000 cm3, T/A

**Modelo**   **04 :**    **Kangoo 4 puertas**

0070401    Versión    01 :    Kangoo, motor 1400 cm3, T/M

0070402                 02 :    Kangoo Express 1.6 T/M

0070403                 03 :    Authentique 1.6 T/M

0070404                 04 :    Authentique 7 plazas, 1.6 T/M

**Modelo**   **05 :**    **Megane/Megane Classic 4 puertas**

0070501    Versión    01 :    Clasic MGL, motor 1800 cm3, T/M

0070502                 02 :    Authentique AU2094, motor 2000 cm3, T/M

0070503                 03 :    Authentique AU20A94, motor 2000 cm3, T/A

0070504                 04 :    Expression EX2094, motor 2000 cm3, T/M

0070505                 05 :    Expression EX20A94, motor 2000 cm3, T/A

0070506                 06 :    Fairway 2.0 T/A

0070507                 07 :    Fairway 2.0 T/M

0070508                 08 :    Expression 1.6 T/A

**Modelo**   **06 :**    **Megane Scenic 5 puertas**

0070601    Versión    01 :    MGJ RXT 2.0 lts., motor 2000 cm3, T/M

0070602                 02 :    MGJ RXT 20A, motor 2000 cm3, T/A

0070603                 03 :    MGJ RXT 20, motor 2000 cm3, T/M

0070604                 04 :    Expression RXEM2094, motor 2000 cm3, T/M

0070605                 05 :    Expression RXEM20A94, motor 2000 cm3, T/A

0070606                 06 :    Authentique, motor 2000 cm3, T/M

0070607                 07 :    Authentique, motor 2000 cm3, T/A

**Modelo**   **07 :**    **Safrane 4 puertas**

0070701    Versión    01 :    PKC3, motor V6, 2946 cm3, T/A

0070702                 02 :    Safrane 2.3 lts., V6, T/A

0070703                 03 :    Dynamique 3.5 T/A

0070704                 04 :    Privilege 3.5 T/A

**Modelo**   **08 :**    **Laguna Privilege 5 puertas**

0070801    Versión    01 :    Laguna V6, motor 3000 cm3, T/A

0070802                 02 :    Laguna Grand Tour V6, motor 3000 cm3, T/A

**Modelo**   **09 :**    **Clio 3 puertas**

0070901    Versión    01 :    Clio Renault Sport motor 2000 cm3

0070902                 02 :    Clio Renault Sport 2.0 Blue Edition

0070903                 03 :    Clio V6 3.0 T/M

0070904                 04 :    Team Renault Sport 2.0

0070905                 05 :    Clio Trophy Renault Sport 2.0

**Modelo**   **10 :**    **Megane II 5 puertas**

0071001    Versión    01 :    Authentique 2.0 T/M

0071002                 02 :    Authentique 2.0 T/A

0071003                 03 :    Expression 2.0 T/M

0071004                 04 :    Expression 2.0 T/A

0071005                 05 :    Expression Exception 2.0 T/M

0071006                 06 :    Expression Exception 2.0 T/A

0071007                 07 :    GT 2.0 T/M

**Modelo**   **11 :**    **Megane II 3 puertas**

0071101    Versión    01 :    Authentique 2.0 T/M

0071102                 02 :    Megane II Renault Sport 2.0 Turbo T/M

0071103                 03 :    Expression 2.0 T/M

0071104                 04 :    GT 2.0 T/M

**Modelo**   **12 :**    **Laguna Dynamique 5 puertas**

0071201    Versión    01 :    Turbo 2.0 T/M

**Modelo**   **13 :**    **Megane II 4 puertas**

0071301    Versión    01 :    Authentique 2.0 T/M

0071302                 02 :    Authentique 2.0 T/A

0071303                 03 :    Expression 2.0 T/M

0071304                 04 :    Expression 2.0 T/A

0071305                 05 :    Sportway 2.0 T/M

0071306                 06 :    Sportway 2.0 T/A

0071307                 07 :    Extreme 2.0 T/M

0071308                 08 :    Extreme 2.0 T/A

0071309                 09 :    Comfort 1.6 T/M

**Modelo**   **14 :**    **Megane II 2 puertas**

0071401    Versión    01 :    Coupé Cabriolet 2.0 T/A

0071402                 02 :    Black Edition 2.0 T/A

0071403                 03 :    Dynamique 2.0 T/M

**Modelo**   **15 :**    **Scenic II 5 puertas**

0071501    Versión    01 :    Authentique 2.0 T/A

0071502                 02 :    Expression 2.0 T/A

0071503                 03 :    Genea 2.0 T/A

**Modelo**   **16 :**    **Laguna 5 puertas**

0071601    Versión    01 :    Laguna V6, 3.0 T/A

0071602                 02 :    Turbo 2.0 T/M

0071603                 03 :    Turbo 2.0 T/A

**Modelo**    **17 :**    **Koleos 5 puertas**

0071701    Versión    01 :    Expression 2.5 T/A CVT

0071702                 02 :    Dynamique 2.5 T/A CVT

0071703                 03 :    Dynamique Open Sky 2.5 T/A CVT

0071704                 04 :    Dynamique 4x4 2.5 T/A CVT

0071705                 05 :    Dynamique Bose 2.5 T/A CVT

0071706                 06 :    Privilege 2.5, T/A CVT

0071707                 07 :    Zen 2.5 CVT

0071708                 08 :    Intens 2.5 CVT

0071709                 09 :    Bose 2.5 CVT

0071710                 10 :    Iconic 2.5 CVT

**Modelo**   **18 :**    **Kangoo 5 puertas**

0071801    Versión    01 :    Sportway 1.6 T/M

**Modelo**   **19 :**    **Clio III 5 puertas**

0071901    Versión    01 :    Authentique 1.6 T/M

0071902                 02 :    Dynamique 1.6 T/M

0071903                 03 :    Open Sky 1.6 Dynamique T/M con quemacocos

**Modelo**   **20 :**    **Trafic Pasajeros 5 puertas**

0072001    Versión    01 :    Pasajeros 1.9 T/M 5 vel.

0072002    Versión    02 :    Trafic Pasajeros Plus, T/M

**Modelo**   **21 :**    **Sandero 4 puertas**

0072101    Versión    01 :    Authentique 1.6, 8 válvulas T/M

0072102                 02 :    Authentique Pack, 1.6, 8 válvulas T/M

0072103                 03 :    Expression 1.6, 16 válvulas T/M

0072104                 04 :    Expression 1.6, 16 válvulas T/A

0072105                 05 :    Dynamique 1.6, 16 válvulas T/M

0072106                 06 :    Dynamique 1.6, 16 válvulas T/A

0072107                 07 :    Authentique Pack AXS, 1.6, 8 válvulas T/M, aire acondicionado

0072108                 08 :    Expression AXS 1.6, 16 válvulas T/M

0072109                 09 :    Dynamique AXS 1.6, 16 válvulas T/M

0072110                 10 :    Dynamique AXS 1.6, 16 válvulas T/A

0072111                 11 :    GT Line, 1.6 lts., 4 cil., T/M

0072112                 12 :    RS 2.0 lts., 16 válvulas T/M

0072113                 13 :    Authentique 1.6, 16 válvulas T/M

0072114                 14 :    Authentique 1.6, 16 válvulas T/A

**Modelo**   **22 :**    **Stepway 5 puertas**

0072201    Versión    01 :    Dynamique 1.6, 16 válvulas T/M

0072202                 02 :    Dynamique 1.6, 16 válvulas, Media Nav T/M

0072203                 03 :    Stepway Outdoor Dynamique 1.6, 16 válvulas, Media Nav T/M

0072204                 04 :    Stepway Expression 1.6, 16 válvulas T/M

0072205                 05 :    Stepway Dynamique 1.6, 16 válvulas, Media Nav T/M

0072206                 06 :    Stepway Dynamique 1.6, 16 válvulas, Media Nav T/A

0072207                 07 :    Zen 1.6 lts., T/M

0072208                 08 :    Intens 1.6 lts., T/M

0072209                 09 :    Intens 1.6 lts., T/A

0072210                 10 :    Trek 1.6 lts., T/M

**Modelo**   **23 :**    **Scala 4 puertas**

0072301    Versión    01 :    Expresion 1.6, T/M

0072302                 02 :    Expresion 1.6, T/A

0072303                 03 :    Dynamique 1.6, T/M

0072304                 04 :    Dynamique 1.6, T/A

0072305                 05 :    Expresion AXS 1.6, T/M

0072306                 06 :    Expresion AXS 1.6, T/A

0072307                 07 :    Dynamique AXS 1.6, T/M

0072308                 08 :    Dynamique AXS 1.6, T/A

**Modelo**   **24 :**    **Fluence 4 puertas**

0072401    Versión    01 :    Authentique 2.0, T/M

0072402                 02 :    Expression 2.0, T/A CVT

0072403                 03 :    Dynamique 2.0, T/A CVT

0072404                 04 :    Dynamique Pack piel 2.0, T/A CVT

0072405                 05 :    Privilege 2.0, T/A CVT

0072406                 06 :    Burdeos 2.0, T/A CVT

0072407                 07 :    Bose 2.0, T/A CVT

0072408                 08 :    Expression 2.0, T/M

0072409                 09 :    Authentique 2.0, T/A CVT

**Modelo**   **25 :**    **Duster 5 puertas**

0072501    Versión    01 :    Expression 2.0, T/M

0072502                 02 :    Expression 2.0, T/A

0072503                 03 :    Dynamique 2.0, T/M

0072504                 04 :    Dynamique 2.0, T/A

0072505                 05 :    Dynamique Pack 2.0, T/A

0072506                 06 :    Dynamique 2.0, Media Nav T/M

0072507                 07 :    Dynamique 2.0, Media Nav T/A

0072508                 08 :    Luxe 2.0 lts., 4 cil., T/M

0072509                 09 :    Expression Outdoor 2.0, T/M

0072510                 10 :    Expression Outdoor 2.0, T/A

0072511                 11 :    Zen 2.0 lts., T/M

0072512                 12 :    Zen 2.0 lts., T/A

0072513                 13 :    Intens 2.0 lts., T/M

0072514                 14 :    Intens 2.0 lts., T/A

0072515                 15 :    Dakar 2.0 lts., T/M

0072516                 16 :    Dakar 2.0 lts., T/A

**Modelo**   **26 :**    **LOGAN 4 puertas**

0072601    Versión    01 :    Authentique Sedán 1.6 lts., T/M

0072602                 02 :    Expression Sedán 1.6 lts., T/M

0072603                 03 :    Expression Sedán 1.6 lts., T/A

0072604                 04 :    Dynamique Sedán 1.6 lts., T/M

0072605                 05 :    Dynamique Sedán 1.6 lts., T/A

0072606                 06 :    Privilege 1.6 lts., 4 cil., T/M

0072607                 07 :    Privilege Plus 1.6 lts., 4 cil., T/M

0072608                 08 :    Zen 1.6 lts., T/M

0072609                 09 :    Zen 1.6 lts., T/A

0072610                 10 :    Intens 1.6 lts., T/M

0072611                 11 :    Intens 1.6 lts., T/A

0072612                 12 :    Life 1.6 lts., T/M

**Modelo**   **27 :**    **Clio 4 5 puertas**

0072701    Versión    01 :    Clio RS 200 EDC, T/A, 4 cil.

**Modelo**   **28 :**    **Alaskan 4 puertas**

0072801    Versión    01 :    Authentique 2.5 T/M

0072802                 02 :    Expression 2.5 T/M

**Modelo**   **29 :**    **Captur 5 puertas**

0072901    Versión    01 :    Intens 2.0 T/M

0072902                 02 :    Intens 2.0 T/A

0072903                 03 :    Iconic 2.0 T/A

**Modelo**   **30 :**    **Sandero 5 puertas**

0073001    Versión    01 :    Zen 1.6 lts., T/M

0073002                 02 :    Zen 1.6 lts., T/A

0073003                 03 :    Intens 1.6 lts., T/A

**Modelo**   **31 :**    **Oroch 4 puertas**

0073101    Versión    01 :    Zen 2.0 lts., T/M

0073102                 02 :    Intens 2.0 lts., T/A

0073103                 03 :    Outsider 2.0 lts., T/A

**Modelo**   **01 :**    **Jeep**

1070101    Versión    01 :    CH-7 Lona

1070102                 02 :    CJ-7 Plástico

1070103                 03 :    CJ-7 Renegado y Limited

**Modelo**   **02 :**    **Pick-Up**

1070201    Versión    01 :    J-10

1070202                 02 :    -364

Modelo      03 :         Kangoo 4 puertas

1070301    Versión    01 :    Express, 1.6 T/M, 5 vel., 800 Kg. de carga útil

1070302                 02 :    Express Pack, 1.6 T/M, 5 vel., 800 Kg. de carga útil

1070303                 03 :    Express, 1.6 lts., T/M, 5 vel., isotérmico

1070304                 04 :    Express Pack, 1.6 lts., T/M, 5 vel., isotérmico

1070305                 05 :    Express 1.5 T/M, diesel

1070306                 06 :    Express Pack 1.5 T/M, diesel

1070307                 07 :    Express AC, 1.6 T/M, 5 vel., 800 Kg. de carga útil

1070308                 08 :    Zen 1.6 lts., T/M

**Modelo**   **04 :**    **Trafic Carga 5 puertas**

1070401    Versión    01 :    Carga, 1.9 T/M, 5 vel., 2,900 Kg. PBV

1070402                 02 :    Carga, 1.9 T/M, 5 vel., aire acondicionado, 2,900 Kg. PBV

1070403                 03 :    Carga L2H2, 1.9 T/M, 6 vel., diesel, 2,990 Kg. PBV

1070404                 04 :    Carga L2H2, 1.9 T/M, 6 vel., aire acondicionado, diesel, 2,990 Kg. PBV

1070405                 05 :    Carga L2H2, T/M, 6 vel., gasolina

1070406                 06 :    Carga L2H2, T/M, 6 vel., aire acondicionado, gasolina

1070407                 07 :    Carga L2H1, T/M, 6 vel., gasolina

1070408                 08 :    Carga L2H1, T/M, 6 vel., aire acondicionado, gasolina

**Clave**       **Empresa**  **08 :**    **Fab. Autotransportes Mex, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Chasís Cabina**

2080101    Versión    01 :    F-1114/50

2080102                 02 :    F-1114/

2080103                 03 :    F-1114/60C

2080104                 04 :    F-1317/39

2080105                 05 :    F-1314/39

2080106                 06 :    F-1314/52

2080107                 07 :    F-1314/60

2080108                 08 :    F-1317/52

2080109                 09 :    F-1521/52

2080110                 10 :    F-1514/60

2080111                 11 :    F-1517/60

2080112                 12 :    F-2121/57

2080113                 13 :    S-SM-1834-152

2080114                 14 :    S-SM-1954-206

2080115                 15 :    S-SM-1833-236

2080116                 16 :    S-SM-1834-193

2080117                 17 :    S-1953-152

2080118                 18 :    S-1824-206

2080119                 19 :    F-1317/60C/Básica

2080120                 20 :    F-1121/52B

2080121                 21 :    F-1321/60B

**Modelo**   **02 :**    **Tracto Camión**

2080201    Versión    01 :    SF-2574-198

2080202                 02 :    SF-2575-186

**Modelo**   **03 :**    **Autobús**

2080301    Versión    01 :    F-1114/52B

**Clave**       **Empresa**  **09 :**    **Kenworth Mexicana, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **500**

2090101    Versión    01 :    C

2090102                 02 :    K

**Modelo**   **02 :**    **T**

2090201    Versión    01 :    600

2090202                 02 :    800

2090203                 03 :    300

2090204                 04 :    K 100

2090205                 05 :    450B

2090206                 06 :    400B

2090207                 07 :    600B

2090208                 08 :    800B

2090209                 09 :    T 300 Tractocamión Quinta Rueda 54,432 Kg. PBV

2090210                 10 :    T 270 Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

2090211                 11 :    T 370 Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

2090212                 12 :    T 370 Tractocamión Quinta Rueda 11,794 a 14,968 Kg. PBV

2090213                 13 :    T 460 Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

2090214                 14 :    T 470 Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

2090215                 15 :    T 270 Híbrido Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

2090216                 16 :    T 370 Híbrido Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

**Modelo**   **03 :**    **T 400B y T 450B**

2090301    Versión    01 :    400B (6x2)

2090302                 02 :    400B (6x4)

2090303                 03 :    450B (4x2)

2090304                 04 :    450B (6x2)

2090305                 05 :    450B (6x4)

**Modelo**   **04 :**    **T 450**

2090401    Versión    01 :    B (6x4) Revolvedora

2090402                 02 :    B (6x4) Volteo

2090403                 03 :    W (6x4)

**Modelo**   **05 :**    **T 2000**

2090501    Versión    01 :    T 2000

**Modelo**   **06 :**    **T 604 y T 660**

2090601    Versión    01 :    T 604

2090602                 02 :    T 660 Tractocamión Quinta Rueda 54,432 Kg. PBV

2090603                 03 :    T 660 Camión Pesado 14,969 Kg. o más de PBV

2090604                 04 :    T 680 Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

2090605                 05 :    T 880 Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

**Modelo**   **07 :**    **Camión LF**

2090701    Versión    01 :    55 4x2, 18,000 Kg. PBV

2090702                 02 :    45 4x2, 11,000 Kg. PBV

2090703                 03 :    45 (KW 45) 6,351 a 8,845 Kg. PBV

**Modelo**   **08 :**    **Camión Mediano T**

2090801    Versión    01 :    T 170 8,846 a 14,968 Kg. PBV

2090802                 02 :    T 270 8,846 a 14,968 Kg. PBV

2090803                 03 :    T 370 8,846 a 14,968 Kg. PBV

2090804                 04 :    T 170 7,258 a 8,845 Kg. PBV

2090805                 05 :    T 270 Híbrido 8,846 a 14,968 Kg. PBV

2090806                 06 :    T 370 Híbrido 8,846 a 14,968 Kg. PBV

**Modelo**   **09 :**    **Camión Pesado T**

2090901    Versión    01 :    T 270 14,969 Kg. o más de PBV

2090902                 02 :    T 370 14,969 Kg. o más de PBV

2090903                 03 :    T 460 14,969 Kg. o más de PBV

2090904                 04 :    T 470 14,969 Kg. o más de PBV

2090905                 05 :    T 270 Híbrido 14,969 Kg. o más de PBV

2090906                 06 :    T 370 Híbrido 14,969 Kg. o más de PBV

2090907                 07 :    T 440 14,969 Kg. o más de PBV

2090908                 08 :    T 680 14,969 Kg. o más de PBV

2090909                 09 :    T 880 14,969 Kg. o más de PBV

**Modelo**   **10 :**    **Tractocamión Marca DAF**

2091001    Versión    01 :    CF 85 Tractocamión Quinta Rueda 14,969 Kg. o más de PBV

**Modelo**   **90 :**    **L**

2099001    Versión    01 :    700

**Modelo**   **91 :**    **K**

2099101    Versión    01 :    524-M

**Modelo**   **92 :**    **W**

2099201    Versión    01 :    900

2099202                 02 :    900 (2000)

**Modelo**   **93 :**    **T**

2099301    Versión    01 :    450 (4x2)

2099302                 02 :    450 (6x2)

2099303                 03 :    K 300

2099304                 04 :    K 130

**Clave**       **Empresa**  **10 :**    **Mexicana de Autobuses, S.A. de C.V./Volvo Industrial de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Premier**

2100101    Versión    01 :    Elite

2100102                 02 :    2030P

2100103                 03 :    2030L

2100104                 04 :    2030FL

2100105                 05 :    FL-1537

2100106                 06 :    Strada ("X 94")

2100107                 07 :    Scala

**Modelo**   **02 :**    **S-503**

2100201    Versión    01 :    M

**Modelo**   **03 :**    **Urbano**

2100301    Versión    01 :    MX100

2100302                 02 :    Sity Bus 11 mts.

2100303                 03 :    DL-12 mts.

2100304                 04 :    DL-9 mts.

2100305                 05 :    Articulado 18 mts.

2100307                 07 :    Volvo articulado

2100309                 09 :    Volvo BI-articulado

2100310                 10 :    Autobús Urbano B7R

2100311                 11 :    Autobús Urbano B7RLE

**Modelo**   **04 :**    **Nielson Busscar**

2100401    Versión    01 :    12.20

2100402                 02 :    11.40

2100403                 03 :    13.70

2100404                 04 :    Busscar 320-1130 panorámico

2100405                 05 :    Masa IS12 panorámico

**Modelo**   **05 :**    **Autobús carrozado**

2100501    Versión    01 :    Gennesis

2100502                 02 :    Spectrum

2100503                 03 :    Autobús Suburbano B7R

**Modelo**   **06 :**    **Autobús carrozado "C"**

2100601    Versión    01 :    C-10

2100602                 02 :    C-11

2100603                 03 :    Carrozado de 12 mts., motor trasero "Ursus"

2100604                 04 :    11 mts., motor trasero "C-11R"

2100605                 05 :    12 mts., motor trasero, carrocería Busscar "C -12R"

2100606                 06 :    Urbanuss

2100607                 07 :    C - 11 motor delantero Face Lift

2100608                 08 :    C - 11R motor trasero Face Lift

**Modelo**   **07 :**    **Volvo 7550**

2100701    Versión    01 :    4x2 de 2 ejes

2100702                 02 :    6x2 de 3 ejes

**Modelo**   **08 :**    **Volvo 7350**

2100801    Versión    01 :    4x2 de 2 ejes

**Modelo**   **09 :**    **Volvo 9700**

2100901    Versión    01 :    4x2 de 2 ejes

2100902                 02 :    6x2 de 3 ejes

2100903                 03 :    9300 4x2

2100904                 04 :    9700 4x2 2 ejes

2100905                 05 :    9700 6x2 3 ejes

**Modelo**   **10 :**    **Volvo 8300**

2101001    Versión    01 :    8300 4x2

2101002                 02 :    8300 4x2 B7R

**Modelo**   **11 :**    **Mascott**

2101101    Versión    01 :    Mascott Urbano

2101102                 02 :    Mascott Turismo

2101103                 03 :    Mascott Chasis

2101104                 04 :    Mascott Escolar

**Modelo**   **12 :**    **Autobús Urbano**

2101201    Versión    01 :    Autobús Urbano, diesel

2101202                 02 :    Autobús Urbano Híbrido

**Modelo**   **13 :**    **Autobús Volvo**

2101301    Versión    01 :    Volvo B13R Carrocería Double Decker Comil, 24,750 Kg. PBV

2101302                 02 :    B290R Carrocería Beccar B330, 18,600 Kg. PBV

2101303                 03 :    9800 6x2, 27,000 Kg. PBV

2101304                 04 :    9800 4x2, 19,500 Kg. PBV

2101305                 05 :    9800 Double Decker, 27,000 Kg. PBV

**Modelo**   **14 :**    **Autobús Marca Prevost**

2101401    Versión    01 :    X3-45, 22,498 Kg. PBV

**Modelo**   **15 :**    **Autobús Marca Volvo**

2101501    Versión    01 :    B9TL Carrocería Double Decker Ayats Bravo 1 City, 19,000 Kg. PBV

2101502                 02 :    B9R con Carrocería Irizar i5, 18,000 Kg. PBV

2101503                 03 :    B290R con Carrocería Irizar i5, 18,000 Kg. PBV

2101504                 04 :    B380R con Carrocería Irizar i5, 19,000 Kg. PBV

2101505                 05 :    B410R con Carrocería Irizar i5, 19,000 Kg. PBV

2101506                 06 :    B410R con Carrocería Irizar i6, 19,000 Kg. PBV

2101507                 07 :    B290R con Carrocería Polomex MP70, 18,000 Kg. PBV

2101508                 08 :    B410R con Carrocería Polomex MP1050, 19,000 Kg. PBV

2101509                 09 :    B290R con Carrocería Beccar Urbiabus, 18,000 Kg. PBV

2101510                 10 :    B410R con Carrocería Irizar i8, 19,000 Kg. PBV

2101511                 11 :    B290R con Carrocería Ayco Cosmopolitan, 18,000 Kg. PBV

**Modelo**   **16 :**    **Autobús Marca MASA**

2101601    Versión    01 :    C8R 12,200 Kg. PBV

2101602                 02 :    C9R 13,200 Kg. PBV

2101603                 03 :    C10R 13,500 Kg. PBV

2101604                 04 :    C11R 16,000 Kg. PBV

2101605                 05 :    P11R 16,500 Kg. PBV

2101606                 06 :    G9R 12,400 Kg. PBV

2101607                 07 :    G12R 20,000 Kg. PBV

2101608                 08 :    G12RLE 20,000 Kg. PBV

2101609                 09 :    P9RE 12,200 Kg. PBV

2101610                 10 :    P9R 12,200 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **11 :**    **Trailers de Monterrey, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **R-20**

2110101    Versión    01 :    S Chasís Cabina

2110102                 02 :    T Chasís Cabina

2110103                 03 :    250 Chasís Cabina

2110104                 04 :    NE64 Chasís Cabina

**Modelo**   **02 :**    **R-22**

2110201    Versión    01 :    Y R-44 Quinta Rueda

2110202                 02 :    Chasís Revolvedora

2110203                 03 :    WEA64TES Quinta Rueda

2110204                 04 :    S64T Quinta Rueda

2110205                 05 :    NEG4T Quinta Rueda

2110206                 06 :    NR64T Quinta Rueda

2110207                 07 :    NR64T Chasís Cabina

**Modelo**   **03 :**    **Tm-4021-CD**

2110301    Versión    01 :    Chasís

**Modelo**   **04 :**    **Tm-4523-FD**

2110401    Versión    01 :    Omnibús Foráneo

**Modelo**   **05 :**    **Tm-4047-FD**

2110501    Versión    01 :    Omnibús Foráneo

**Modelo**   **06 :**    **Tm-4720**

2110601    Versión    01 :    Tm-4720-F

**Modelo**   **07 :**    **Tm-4420**

2110701    Versión    01 :    Tm-4420-U

**Modelo**   **08 :**    **Tm-2-49-28-FD**

2110801    Versión    01 :    Omnibus foráneo 2 ejes

**Modelo**   **09 :**    **Tm-3-57-29-FD**

2110901    Versión    01 :    Omnibus foráneo 3 ejes

**Clave**       **Empresa**  **12 :**    **Traksomex**

**Modelo**    **01 :**    **MR 690 S**

2120101    Versión    01 :    MR 690 S

**Modelo**   **90 :**    **R 767**

2129001    Versión    01 :    ST

**Clave**       **Empresa**  **13 :**    **Victor Patrón, S.A. de C.V**

**Modelo**    **01 :**    **Vipsa**

2130101    Versión    01 :    White

2130102                 02 :    Chasís p/olla rev. o volt. 4964s

2130103                 03 :    Chasís Tractor 5ta. rueda 4964s

**Clave**       **Empresa**  **14 :**    **Mercedes-Benz México, S. de R. L. de C.V./Mercedes-Benz México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **400**

0140101    Versión    01 :    400E

**Modelo**   **02 :**    **500 4 puertas**

0140201    Versión    01 :    500SEL

0140202                 02 :    S 500 L Sedán

0140203                 03 :    E 500 Sedán

0140204                 04 :    S 500 blindado nivel 4 Sedán

0140205                 05 :    E 500 Avantgard Sedán

0140206                 06 :    E 500 blindado nivel 4 Sedán

0140207                 07 :    CLK 500 Avantgard Coupé

0140208                 08 :    E 500 Elegance

0140209                 09 :    E 500 Elegance blindado nivel 4

0140210                 10 :    S 500 Versión Corta

0140211                 11 :    E500 Avatgarde blindado nivel 4

**Modelo**   **03 :**    **420 4 puertas**

0140301    Versión    01 :    E420 Sedán

0140302                 02 :    E420 Blindado

**Modelo**   **04 :**    **500 2 puertas**

0140401    Versión    01 :    SL 500 Convertible

0140402                 02 :    CLK 500 Elegance Coupé

**Modelo**   **05 :**    **600 4 puertas**

0140501    Versión    01 :    S 600 L Sedán

0140502                 02 :    S 600 blindado nivel 4 Sedán

0140503                 03 :    S 600 blindado nivel 6/7 Sedán

**Modelo**   **06 :**    **600 2 puertas**

0140601    Versión    01 :    SL 600 Convertible

0140602                 02 :    S 600 Coupé

0140603                 03 :    SL 600 AMG

**Modelo**   **07 :**    **280 4 puertas**

0140701    Versión    01 :    C 280 Sedán

0140702                 02 :    C 280 Elegance

0140703                 03 :    E 280 Elegance

0140704                 04 :    E 280 Sedán

0140705                 05 :    E 280 Avantgarde

**Modelo**   **08 :**    **220 4 puertas**

0140801    Versión    01 :    C 220 Sedán

0140802                 02 :    C 220 Elegance

**Modelo**   **09 :**    **320 4 puertas**

0140901    Versión    01 :    E 320 Sedán

0140902                 02 :    E 320 Avantgarde

**Modelo**   **10 :**    **320 4 puertas**

0141001    Versión    01 :    G 320 Sedán

**Modelo**   **11 :**    **36 4 puertas**

0141101    Versión    01 :    C 36 Sedán

0141102                 02 :    C 36 AMG

**Modelo**   **12 :**    **S 420 2 puertas**

0141201    Versión    01 :    Coupé

**Modelo**   **13 :**    **S 420 4 puertas**

0141301    Versión    01 :    L Sedán

**Modelo**   **14 :**    **S 500 2 puertas**

0141401    Versión    01 :    Coupé

**Modelo**   **15 :**    **SL 320 2 puertas**

0141501    Versión    01 :    Convertible

**Modelo**   **16 :**    **GE 320 2 puertas**

0141601    Versión    01 :    T. Jeep

**Modelo**   **17 :**    **GE 320 4 puertas**

0141701    Versión    01 :    T. Jeep

**Modelo**   **18 :**    **230 4 puertas**

0141801    Versión    01 :    C 230 ML

0141802                 02 :    Classic automático

0141803                 03 :    Elegance

0141804                 04 :    Classic estándar

**Modelo**   **19 :**    **50 4 puertas**

0141901    Versión    01 :    E 50 AMG

**Modelo**   **20 :**    **SLK 230 2 puertas**

0142001    Versión    01 :    Kompressor

**Modelo**   **21 :**    **420 Guayín**

0142101    Versión    01 :    E 420 Guayín

**Modelo**   **22 :**    **36 Guayín**

0142201    Versión    01 :    C 36 Guayín

**Modelo**   **23 :**    **CL 500 2 puertas**

0142301    Versión    01 :    Coupé

**Modelo**   **24 :**    **CL 600 2 puertas**

0142401    Versión    01 :    Coupé

**Modelo**   **25 :**    **SL 60 2 puertas**

0142501    Versión    01 :    AMG

**Modelo**   **26 :**    **280 Guayín**

0142601    Versión    01 :    C 280 Guayín

**Modelo**   **27 :**    **CLK 2 puertas**

0142701    Versión    01 :    CLK

0142702                 02 :    320 Cabriolet

0142703                 03 :    430

0142704                 04 :    430 Cabriolet Elegance

0142705                 05 :    430 Avantgarde Coupé

0142706                 06 :    500 Cabriolet Coupé

0142707                 07 :    500 Avantgarde Coupé

0142708                 08 :    CLK 350 Coupé Avantgarde

0142709                 09 :    CLK 350 Convertible Avantgarde

0142710                 10 :    CLK 280 Convertible Avantgarde

0142711                 11 :    CLK DTM AMG

0142712                 12 :    CLK63 AMG convertible

0142713                 13 :    CLK DTM convertible

0142714                 14 :    CLK 280 Coupé Avantgarde

0142715                 15 :    CLK63 AMG Coupé

**Modelo**   **28 :**    **320 2 puertas**

0142801    Versión    01 :    G 320

**Modelo**   **29 :**    **ML 320 4 puertas**

0142901    Versión    01 :    ML 320

**Modelo**   **30 :**    **560 4 puertas**

0143001    Versión    01 :    560 SEL (blindado)

**Modelo**   **31 :**    **C 43 4 puertas**

0143101    Versión    01 :    C 43 AMG

**Modelo**   **32 :**    **E420 Elegance 4 puertas**

0143201    Versión    01 :    E420 Elegance B/4 (blindado)

**Modelo**   **33 :**    **E430 Avantgarde 4 puertas**

0143301    Versión    01 :    E430 Avantgarde

**Modelo**   **34 :**    **E430 Elegance 4 puertas**

0143401    Versión    01 :    E430 Elegance

**Modelo**   **35 :**    **F 55 4 puertas**

0143501    Versión    01 :    F 55 AMG

**Modelo**   **36 :**    **ML430 4 puertas**

0143601    Versión    01 :    ML430

**Modelo**   **37 :**    **E430 Elegance B/4 puertas**

0143701    Versión    01 :    E430 Elegance B/4 (blindado)

**Modelo**   **38 :**    **E430 Elegance B/6 puertas**

0143801    Versión    01 :    E430 Elegance B/6 (blindado)

**Modelo**   **39 :**    **A160 4 puertas**

0143901    Versión    01 :    A160

0143902                 02 :    Elegance

0143903                 03 :    Classic

0143904                 04 :    A160L Classic

**Modelo**   **40 :**    **G500 4 puertas**

0144001    Versión    01 :    G500 (blindado)

0144002                 02 :    G500 Larga

0144003                 03 :    G500 L especial

0144004                 04 :    G 500 Biturbo

0144005                 05 :    G 500 4x4 Square

0144006                 06 :    G 500 Guard

**Modelo**   **41 :**    **S 430 4 puertas**

0144101    Versión    01 :    S 430

**Modelo**   **42 :**    **A 4 puertas**

0144201    Versión    01 :    190 Elegance Sedán

0144202                 02 :    A190 Avantgarde

0144203                 03 :    A190L Elegance

0144204                 04 :    A190L Avantgarde

0144205                 05 :    A190 Avantgard AKS, estándar, embrague automático

**Modelo**   **43 :**    **C 4 puertas / 2 puertas**

0144301    Versión    01 :    200 Kompressor Sport Sedán

0144302                 02 :    240 Elegance Sedán

0144303                 03 :    320 Elegance Sedán

0144304                 04 :    200 Kompressor Classic estándar/aut.

0144305                 05 :    200 Kompressor Avantgard aut.

0144306                 06 :    200 Kompressor Elegance aut.

0144307                 07 :    320 Avantgard aut.

0144308                 08 :    200 Kompressor T Guayin

0144309                 09 :    320 T Guayin

0144310                 10 :    32 Kompressor AMG Sedán

0144311                 11 :    320 Classic

0144312                 12 :    C280 Elegance aut.

0144313                 13 :    C280 Sport aut.

0144314                 14 :    C280 Classic aut.

0144315                 15 :    C280 Sport estándar

0144316                 16 :    C280 Classic estándar

0144317                 17 :    C350 Elegance aut.

0144318                 18 :    C350 Sport aut.

0144319                 19 :    C280 Elegance Sedán estándar

0144320                 20 :    C63 AMG Berlina

0144321                 21 :    C300 Elegance

0144322                 22 :    C300 Sport

0144323                 23 :    C200 Kompressor MT

0144324                 24 :    C200 Kompressor AT

0144325                 25 :    C300 Classic

0144326                 26 :    C300 Elegance Ltd.

0144327                 27 :    C200 CGI Avantgarde

0144328                 28 :    C200 CGI Sport

0144329                 29 :    C200 CGI automático

0144330                 30 :    C200 CGI Edición Especial

0144331                 31 :    C250 CGI Sport

0144332                 32 :    C180 CGI

0144333                 33 :    C200 CGI Exclusive

0144334                 34 :    C350 CGI Sport

0144335                 35 :    C63 AMG Special

0144336                 36 :    C63 AMG Limited

0144337                 37 :    C180 CGI manual

0144338                 38 :    C 200 CGI Sport Plus

0144339                 39 :    C 200 CGI Exclusive Plus

0144340                 40 :    C 63 AMG Edition 507

0144341                 41 :    C 180 CGI SC

0144342                 42 :    C 200 CGI AC

0144343                 43 :    C 200 CGI SC

0144344                 44 :    C 250 CGI SC

0144345                 45 :    C 250 CGI AC

0144346                 46 :    C 180 CGI Advanced

0144347                 47 :    C 200 CGI Exclusive Advanced

0144348                 48 :    C 200 CGI Sport Advanced

0144349                 49 :    C180 CGI AC

0144350                 50 :    C 450 AMG 4MATIC Sport

0144351                 51 :    C 180 Coupé

0144352                 52 :    C 200 Coupé

0144353                 53 :    C250 Coupé

**Modelo**   **44 :**    **ML 4 puertas**

0144401    Versión    01 :    55 todo terreno AMG

0144402                 02 :    320 todo terreno básica

0144403                 03 :    500 todo terreno

0144404                 04 :    350 todo terreno

0144405                 05 :    350 básico todo terreno

0144406                 06 :    350 Todo terreno Special Edition

0144407                 07 :    500 Todo terreno Special Edition

0144408                 08 :    ML63 AMG todo terreno

0144409                 09 :    350 Lujo

0144410                 10 :    500 Lujo

0144411                 11 :    350 4x2

0144412                 12 :    ML 350 Sport

0144413                 13 :    ML 350 Sport AMG

0144414                 14 :    ML 350 CGI Sport AMG

0144415                 15 :    ML 63 AMG Biturbo

0144416                 16 :    ML 500 CGI Biturbo

0144417                 17 :    ML 350 CGI

0144418                 18 :    ML 500 CGI Guard VR4 AC

0144419                 19 :    ML 500 CGI Guard VR4

0144420                 20 :    ML 500 CGI Guard VR6

0144421                 21 :    ML 400 CGI Sport AMG

0144422                 22 :    ML 400 CGI Guard VR4

0144423                 23 :    ML 350 CGI Exclusive

**Modelo**   **45 :**    **SLK 2 puertas**

0144501    Versión    01 :    320 Kompressor Roadster

0144502                 02 :    320 Roadster automático

0144503                 03 :    32 Kompressor AMG Roadster

0144504                 04 :    200 Kompressor Roadster automático

0144505                 05 :    200 Kompressor Roadster manual

0144506                 06 :    35 Roadster

0144507                 07 :    55 AMG Roadster

0144508                 08 :    350 automático

0144509                 09 :    SLK55 AMG black series

0144510                 10 :    SLK200 CGI

0144511                 11 :    SLK350 CGI

0144512                 12 :    SLK55 AMG Edition 1

0144513                 13 :    SLK 55 AMG

0144514                 14 :    SLK 200

**Modelo**   **46 :**    **E Coupé 2 puertas**

0144601    Versión    01 :    E350 Coupé

0144602                 02 :    E500 Coupé

0144603                 03 :    E250 Coupé

0144604                 04 :    E500 CGI Coupé

0144605                 05 :    E250 CGI Coupé

0144606                 06 :    E350 CGI Coupé

0144607                 07 :    E350 CGI Convertible

0144608                 08 :    E500 CGI Convertible

0144609                 09 :    E350 CGI Coupé Limited

0144610                 10 :    E 400 CGI Coupé

0144611                 11 :    E 400 CGI Coupé AC

0144612                 12 :    E 400 CGI Coupé SC

**Modelo**   **47 :**    **CL 2 puertas**

0144701    Versión    01 :    55 AMG coupé

0144702                 02 :    200 Dynamic coupé

0144703                 03 :    200 Innovation coupé

0144704                 04 :    230 Kompressor Evolution Coupé

0144705                 05 :    200 Kompressor Coupé

0144706                 06 :    32K AMG Coupé

0144707                 07 :    320 Coupé

0144708                 08 :    CL65 AMG Coupé

0144709                 09 :    CL63 AMG Coupé

0144710                 10 :    CL63 AMG Biturbo

**Modelo**   **48 :**    **G 4 puertas**

0144801    Versión    01 :    320

0144802                 02 :    320 B/6 (blindado)

0144803                 03 :    G55 AMG 4x4

0144804                 04 :    G280 CDI Station Wagon (diesel)

0144805                 05 :    G63 AMG Biturbo

0144806                 06 :    G65 AMG V12 Biturbo

0144807                 07 :    G 500 Limited

0144808                 08 :    G 500 L

0144809                 09 :    G 500 L Guard

0144810                 10 :    G 500 4x4 Square

**Modelo**   **49 :**    **55 2 puertas**

0144901    Versión    01 :    SL55 AMG Roadster

0144902                 02 :    CLK 55 AMG

**Modelo**   **50 :**    **Vaneo Minivan 5 puertas**

0145001    Versión    01 :    Vaneo Ambient

0145002                 02 :    Vaneo Family

**Modelo**   **51 :**    **Maybach 4 puertas**

0145101    Versión    01 :    Maybach 57 Sedán

0145102                 02 :    Maybach 62 Sedán

0145103                 03 :    Maybach 62 B/4 largo

0145104                 04 :    Maybach 57 Sport

0145105                 05 :    Maybach 62 blindado berlina

0145106                 06 :    Mercedes - Maybach S 600

0145107                 07 :    Mercedes - Maybach S 650 Convertible

0145108                 08 :    Mercedes - Maybach S 650

**Modelo**   **52 :**    **Smart**

0145201    Versión    01 :    Smart Fortwo Coupé Passion

0145202                 02 :    Smart Fortwo Coupé Brabus

0145203                 03 :    Smart Fortwo Convertible Passion

0145204                 04 :    Smart Fortwo Convertible Brabus

0145205                 05 :    Smart Roadster, 3 lts.

0145206                 06 :    Smart Roadster Brabus, 3 lts.

0145207                 07 :    Smart Roadster-Coupé, 3 lts.

0145208                 08 :    Smart Roadster-Coupé Brabus, 3 lts.

0145209                 09 :    Smart Crossblade, 3 lts.

0145210                 10 :    Smart Forfour Pulse automático

0145211                 11 :    Smart Forfour Pulse estándar

0145212                 12 :    Smart Fortwo Convertible Pulse

0145213                 13 :    Smart Fortwo Coupé Pulse

0145214                 14 :    Smart Fortwo Coupé 72 KW Brabus

0145215                 15 :    Smart Fortwo Coupé @52 KW Micro Hybrid Drive

0145216                 16 :    Smart Fortwo Convertible @52 Micro Hybrid Drive

0145217                 17 :    Smart Fortwo Coupé Micro Hybrid Drive Black & White

0145218                 18 :    Smart Brabus

0145219                 19 :    Smart Fortwo Convertible Sport

0145220                 20 :    Smart Fortwo LE iceshine Convertible

0145221                 21 :    Smart Fortwo LE iceshine Coupé

0145222                 22 :    Smart Fortwo LE pink fever Coupé

0145223                 23 :    Smart Fortwo LE pink fever Convertible

0145224                 24 :    Smart Fortwo LE cityflame Coupé

0145225                 25 :    Smart Fortwo LE cityflame Convertible

0145226                 26 :    Fortwo "edition BoConcept" Coupé

0145227                 27 :    Fortwo "edition BoConcept" Convertible

0145228                 28 :    Fortwo LE white devil Coupé

0145229                 29 :    Fortwo LE deep black Coupé

0145230                 30 :    Fortwo LE citybeam Coupé

0145231                 31 :    Fortwo LE flaslight Coupé

0145232                 32 :    Fortwo LE flaslight Convertible

0145233                 33 :    Fortwo

0145234                 34 :    Fortwo Turbo

0145235                 35 :    Forfour

0145236                 36 :    Forfour Turbo

0145237                 37 :    Forfour BRABUS

**Modelo**   **53 :**    **SL 2 puertas**

0145301    Versión    01 :    350 Convertible

0145302                 02 :    65 Biturbo AMG Roadster

0145303                 03 :    SL63 AMG

0145304                 04 :    SL65 Roadster AMG Black Series

0145305                 05 :    SL63 Roadster AMG IWC

0145306                 06 :    SL 500 Biturbo

0145307                 07 :    SL 63 AMG Biturbo

0145308                 08 :    SL 65 AMG V 12 Biturbo

**Modelo**   **54 :**    **G 2 puertas/3 puertas**

0145401    Versión    01 :    G 500 Cabriolet

0145402                 02 :    G280 CDI Station Wagon Abierta (diesel)

0145403                 03 :    G 280 CDI 4x4

0145404                 04 :    G 500 Convertible Final Edition 200

**Modelo**   **55 :**    **55 4 puertas**

0145501    Versión    01 :    S 55 L AMG

0145502                 02 :    C 55 AMG Sedán

**Modelo**   **56 :**    **C230K 4 puertas**

0145601    Versión    01 :    Kompresor Elegance automático

0145602                 02 :    Kompresor Sport automático

0145603                 03 :    Kompresor Sport estándar

0145604                 04 :    Kompresor Classic automático

0145605                 05 :    Kompresor Classic estándar

**Modelo**   **57 :**    **CLS 4 puertas**

0145701    Versión    01 :    CLS 350 Coupé

0145702                 02 :    CLS 500 Coupé

0145703                 03 :    CLS 55 AMG Coupé

0145704                 04 :    CLS 63 AMG Coupé

0145705                 05 :    CLS 350 CGI

0145706                 06 :    CLS 500 CGI Biturbo

0145707                 07 :    CLS 63 AMG Biturbo Special

0145708                 08 :    CLS 63 AMG Biturbo Edition 1

0145709                 09 :    CLS 350 CGI Shooting Brake

0145710                 10 :    CLS 63 AMG Shooting Brake

0145711                 11 :    CLS 63 AMG S 4MATIC

0145712                 12 :    CLS 400 CGI Biturbo

**Modelo**   **58 :**    **SLR 2 puertas**

0145801    Versión    01 :    SLR McLaren coupé

0145802                 02 :    SLR McLaren Roadster

**Modelo**   **59 :**    **E 350 Sedán 4 puertas**

0145901    Versión    01 :    E350 Elegance

0145902                 02 :    E350 Sport

**Modelo**   **60 :**    **B Sedán 4 puertas**

0146001    Versión    01 :    B200 Sport

0146002                 02 :    B200 Turbo

0146003                 03 :    B200

0146004                 04 :    B180 CGI

0146005                 05 :    B180 CGI Exclusive

**Modelo**   **61 :**    **CLS 2 puertas**

0146101    Versión    01 :    CLS 55 AMG coupé

**Modelo**   **62 :**    **R 4 puertas**

0146201    Versión    01 :    R500L

0146202                 02 :    R500L Sport

0146203                 03 :    R350 L todo terreno

0146204                 04 :    R350 Sport

**Modelo**   **63 :**    **GL**

0146301    Versión    01 :    GL 450 Todo terreno

0146302                 02 :    GL 500 CGI Biturbo

0146303                 03 :    GL 63 AMG Biturbo

0146304                 04 :    GL 450 Exclusive

**Modelo**   **64 :**    **E 63 AMG 4 puertas**

0146401    Versión    01 :    E 63 AMG Sedán

**Modelo**   **65 :**    **S 65 4 puertas**

0146501    Versión    01 :    S65L AMG Sedán

**Modelo**   **66 :**    **S 4 puertas / 2 puertas**

0146601    Versión    01 :    S63L AMG Berlina

0146602                 02 :    S63L AMG Biturbo

0146603                 03 :    S 350 L CGI

0146604                 04 :    S 500 L CGI

0146605                 05 :    S 500 CGI Biturbo

0146606                 06 :    S 500 L CGI Biturbo

0146607                 07 :    S 600 L Guard

0146608                 08 :    S 500 L CGI Biturbo AC

0146609                 09 :    S 400 L CGI Biturbo

0146610                 10 :    S 63 L AMG 4MATIC

0146611                 11 :    S 500 L CGI Exclusive

0146612                 12 :    S 500 CGI Coupe AC

0146613                 13 :    S 500 Convertible

**Modelo**   **67 :**    **GL 5 puertas**

0146701    Versión    01 :    GL 500 Turismo de uso multiple

**Modelo**    **68 :**    **GLK 5 puertas**

0146801    Versión    01 :    GLK 280 todo-terreno

0146802                 02 :    GLK 280 Sport todo-terreno

0146803                 03 :    GLK 350 Sport todo-terreno

0146804                 04 :    GLK 280 Special

0146805                 05 :    GLK 350 Special

0146806                 06 :    GLK 300

0146807                 07 :    GLK 300 Sport

0146808                 08 :    GLK 300 con paquete cristales traseros de privacidad

0146809                 09 :    GLK 300 Sport con paquete visual

0146810                 10 :    GLK 350 Sport con paquete visual

0146811                 11 :    GLK 300 OFF ROAD

0146812                 12 :    GLK 350 Sport AMG

0146813                 13 :    GLK 350 CGI Sport

0146814                 14 :    GLK 300 CGI Off Road

0146815                 15 :    GLK 350 CGI Sport AC

0146816                 16 :    GLK 300 CGI Sport

0146817                 17 :    GLK 300 CGI Limited

0146818                 18 :    GLK 300 CGI Sport Limited

**Modelo**    **69 :**    **E Sedán 4 puertas**

0146901    Versión    01 :    E300

0146902                 02 :    E300 Avantgarde

0146903                 03 :    E250 Avantgarde

0146904                 04 :    E250 Sport

0146905                 05 :    E250 Avantgarde 125th Anniversary

0146906                 06 :    E350 Elegance 125th Anniversary

0146907                 07 :    E350 Sport 125th Anniversary

0146908                 08 :    E500 Avantgarde 125th Anniversary

0146909                 09 :    E200 CGI Exclusive

0146910                 10 :    E250 CGI Avantgarde

0146911                 11 :    E350 CGI Avantgarde

0146912                 12 :    E500 CGI Biturbo

0146913                 13 :    E63 AMG Biturbo

0146914                 14 :    E500 CGI Guard

0146915                 15 :    E500 VR4 125th Anniversary

0146916                 16 :    E250 CGI Guard

0146917                 17 :    E 400 CGI Sport

0146918                 18 :    E 250 AC

0146919                 19 :    E 350 AC

0146920                 20 :    E 350 SC

0146921                 21 :    E 500 AC

0146922                 22 :    E 250 CGI VR4

0146923                 23 :    E 200 CGI Avantgarde

0146924                 24 :    E 200 CGI Avantgarde Plus

0146925                 25 :    E 250 CGI Avantgarde Plus

0146926                 26 :    E 200

0146927                 27 :    E 250

0146928                 28 :    E 400

**Modelo**    **70 :**    **E 2 puertas**

0147001    Versión    01 :    E350 Convertible

0147002                 02 :    E500 Convertible

0147003                 03 :    E 200 CGI Convertible

0147004                 04 :    E 400 CGI Convertible

0147005                 05 :    E 250 CGI Convertible

0147006                 06 :    E 400 4MATIC Coupé

0147007                 07 :    E 300 Coupé

0147008                 08 :    E 300 Convertible

0147009                 09 :    E 400 4MATIC Convertible

**Modelo**    **71 :**    **SLR 2 puertas**

0147101    Versión    01 :    SRL Stirling Moss

**Modelo**    **72 :**    **SLS 2 puertas**

0147201    Versión    01 :    SLS AMG

0147202                 02 :    SLS Roadster AMG

0147203                 03 :    SLS AMG Black Series Coupé

0147204                 04 :    SLS AMG GT Coupé Final Edition

**Modelo**    **73 :**    **Vito Wagon**

0147301    Versión    01 :    MB Vito Wagon 115 Corta

0147302                 02 :    MB Vito Wagon 115 Larga, manual/automática, 4/5 ptas.

0147303                 03 :    MB Vito Wagon 111 Larga

**Modelo**    **74 :**    **Sprinter Wagon**

0147401    Versión    01 :    MB Sprinter Wagon 315 Mediana, 15 plazas

0147402                 02 :    MB Sprinter Wagon 315 Larga, 15 plazas

**Modelo**    **75 :**    **Vito Panel**

0147501    Versión    01 :    MB Vito Van 115 Corta, 9 plazas

0147502                 02 :    MB Vito Van 115 Larga, 9 plazas

**Modelo**    **76 :**    **C Coupé 2 puertas**

0147601    Versión    01 :    C 250 CGI Coupé

0147602                 02 :    C 350 CGI Coupé

0147603                 03 :    C 63 AMG Coupé

0147604                 04 :    C 63 AMG Coupé Special

0147605                 05 :    C 180 CGI Coupé

0147606                 06 :    C 180 CGI Coupé manual

0147607                 07 :    C 63 AMG Coupé Black Series

0147608                 08 :    C 63 AMG Coupé Orange

0147609                 09 :    C 63 AMG Coupé Dark Siver Edition

0147610                 10 :    C 63 AMG Coupé Black Race Edition

0147611                 11 :    C 63 AMG Coupé Edition 507

0147612                 12 :    C 180 CGI Coupé Final Edition

0147613                 13 :    C 200 Convertible

0147614                 14 :    C 250 Convertible

0147615                 15 :    C 300 Convertible

**Modelo**    **77 :**    **Viano 5 puertas**

0147701    Versión    01 :    MB Viano 2.2 Trend

0147702                 02 :    MB Viano 2.2 Ambiente

0147703                 03 :    MB Clase-V 220 d

0147704                 04 :    MB Clase-V 220 d Avantgarde

0147705                 05 :    MB Clase V 250

0147706                 06 :    MB Clase V 250 Avantgarde

0147707                 07 :    MB Clase V 220d Larga

0147708                 08 :    MB Clase V 220d Avantgarde Larga

0147709                 09 :    MB Clase V 250 Larga

0147710                 10 :    MB Clase V 250 Avantgarde Larga

**Modelo**    **78 :**    **A 5 puertas**

0147801    Versión    01 :    A 180 PRE

0147802                 02 :    A 200 PRE

0147803                 03 :    A 250 Sport PRE

0147804                 04 :    A 180 CGI manual

0147805                 05 :    A 180 CGI

0147806                 06 :    A 200 CGI manual

0147807                 07 :    A 200 CGI

0147808                 08 :    A 250 CGI Sport

0147809                 09 :    A 200 CGI Sport

0147810                 10 :    A 45 AMG Edition 1

0147811                 11 :    A 45 AMG Line

0147812                 12 :    A 45 AMG

0147813                 13 :    A 250 Motorsport Edition

**Modelo**    **79 :**    **CLA**

0147901    Versión    01 :    CLA 250 AC

0147902                 02 :    CLA 250 CGI Sport

0147903                 03 :    CLA 200 CGI Sport

0147904                 04 :    CLA 250 CGI Sport Edition 1

0147905                 05 :    CLA 45 AMG

0147906                 06 :    CLA 200 CGI Urban

0147907                 07 :    CLA 250 CGI AMG Exclusive

0147908                 08 :    CLA 45 AMG Line

0147909                 09 :    CLA 180 CGI

**Modelo**    **80 :**    **GLA 5 puertas**

0148001    Versión    01 :    GLA 200 CGI

0148002                 02 :    GLA 250 CGI Sport

0148003                 03 :    GLA 200 CGI SC

0148004                 04 :    GLA 250 CGI Sport AC

0148005                 05 :    GLA 250 CGI Sport SC

0148006                 06 :    GLA 200 CGI manual

0148007                 07 :    GLA 200 CGI Sport

0148008                 08 :    GLA 45 AMG Edition 1

0148009                 09 :    GLA 180 CGI

0148010                 10 :    GLA 180

0148011                 11 :    GLA 200

0148012                 12 :    GLA 250

**Modelo**    **81 :**    **S 2 puertas**

0148101    Versión    01 :    S 63 AMG Coupé 4MATIC

0148102                 02 :    S 500 CGI Coupé Biturbo 4MATIC

0148103                 03 :    S 500 CGI Coupé Biturbo

0148104                 04 :    S 65 AMG Coupé Biturbo

0148105                 05 :    S 450 L Biturbo

0148106                 06 :    S 560 L Biturbo

**Modelo**    **82 :**    **Mercedes-AMG 4 puertas/2 puertas**

0148201    Versión    01 :    Mercedes-AMG GT S

0148202                 02 :    Mercedes-AMG GT S AC

0148203                 03 :    Mercedes-AMG C 63

0148204                 04 :    Mercedes-AMG C 63 S

0148205                 05 :    Mercedes-AMG GLE 63

0148206                 06 :    Mercedes-AMG GLE 63 Coupé

0148207                 07 :    Mercedes-AMG 63 & 65

0148208                 08 :    Mercedes-AMG GLA 45

0148209                 09 :    Mercedes-AMG G 63 Biturbo

0148210                 10 :    Mercedes-AMG G 65 Biturbo

0148211                 11 :    Mercedes-AMG A 45

0148212                 12 :    Mercedes-AMG CLA 45

0148213                 13 :    Mercedes-AMG CLS 63 S 4MATIC

0148214                 14 :    Mercedes-AMG E

0148215                 15 :    Mercedes-AMG C 63 Coupé

0148216                 16 :    Mercedes-AMG C 63 Coupé S

0148217                 17 :    Mercedes-AMG SLC 43

0148218                 18 :    Mercedes-AMG C 43

0148219                 19 :    Mercedes-AMG GLE 43 Coupé

0148220                 20 :    Mercedes-AMG GLS 63

0148221                 21 :    Mercedes-AMG S 63 Convertible

0148222                 22 :    Mercedes-AMG S 65 Convertible

0148223                 23 :    Mercedes-AMG C 43 Convertible 4MATIC

0148224                 24 :    Mercedes-AMG C 63 Convertible

0148225                 25 :    Mercedes-AMG C 63 S Convertible

0148226                 26 :    Mercedes-AMG C 43 Coupé 4MATIC

0148227                 27 :    Mercedes-AMG S 63 L 4MATIC

0148228                 28 :    Mercedes-AMG S 65 L

0148229                 29 :    Mercedes-AMG E 63

0148230                 30 :    Mercedes-AMG GT

0148231                 31 :    Mercedes-AMG CLS 63 S

0148232                 32 :    Mercedes-AMG S 65 Coupé

0148233                 33 :    Mercedes-AMG S 63 L

0148234                 34 :    Mercedes-AMG GLC 43 Coupé 4MATIC

0148235                 35 :    Mercedes-AMG GLC 43

0148236                 36 :    Mercedes-AMG E 43

0148237                 37 :    Mercedes-AMG E 63 S Edition 1

0148238                 38 :    Mercedes-AMG GT R

0148239                 39 :    Mercedes-AMG GT C Edition 50

**Modelo**    **83 :**    **GLE 4 puertas**

0148301    Versión    01 :    GLE 350 Exclusive

0148302                 02 :    GLE 400 Sport

0148303                 03 :    GLE 450 AMG Sport Coupé

0148304                 04 :    GLE 450 AMG Sport Coupé AC

0148305                 05 :    GLE 500 Biturbo

0148306                 06 :    GLE 500 Guard VR6 AC

0148307                 07 :    GLE 400 Guard VR4

0148308                 08 :    GLE 400 Guard VR4 AC

0148309                 09 :    GLE 500 Guard VR6

0148310                 10 :    GLE 500 Biturbo AC

**Modelo**    **84 :**    **GLC 4 puertas**

0148401    Versión    01 :    GLC 300 Sport

0148402                 02 :    GLC 300 Off Road

0148403                 03 :    GLC 300 Special Edition

0148404                 04 :    GLC 250 Coupé Sport

0148405                 05 :    GLC 250 Coupé Avantgarde

0148406                 06 :    GLC 300 Coupé Avantgarde

0148407                 07 :    GLC 300 Coupé Sport

0148408                 08 :    GLC 300 Coupé

**Modelo**    **85 :**    **SLC 2 puertas**

0148501    Versión    01 :    SLC 180

0148502                 02 :    SLC 200

0148503                 03 :    SLC 300

**Modelo**    **86 :**    **GLS 4 puertas**

0148601    Versión    01 :    GLS 500 Biturbo

**Modelo**    **87 :**    **Mercedes-Benz Hybrid**

0148701    Versión    01 :    S 500e

0148702                 02 :    GLE 500e

0148703                 03 :    C 350e

0148704                 04 :    GLC 350e

0148705                 05 :    S 560e

0148706                 06 :    S 550e

**Modelo**   **01 :**    **Chasís Cabina**

2140101    Versión    01 :    L-1114/46

2140102                 02 :    L-1317/52

2140103                 03 :    L-1314/52

2140104                 04 :    L-1314/59

2140105                 05 :    L-1521/52

2140106                 06 :    L-1517/59

2140107                 07 :    L-2121/54

2140108                 08 :    LK-1314/34

2140109                 09 :    LK-1317/34

2140110                 10 :    FLD-112.64-SD

2140111                 11 :    L-1217/46

2140112                 12 :    L-1217/52

2140113                 13 :    LK-1417/34

2140114                 14 :    L-1417/52

2140115                 15 :    L-1417/59

2140116                 16 :    L-1617/59

2140117                 17 :    L-1619/52

2140118                 18 :    L-1621/52

2140119                 19 :    L-914/42

2140120                 20 :    LK-1417/39

2140121                 21 :    FLD-112.84-SD

2140122                 22 :    FLC-106425

2140123                 23 :    L, LNI-914

2140124                 24 :    FLL-C.O.E.

2140125                 25 :    LK-1419/39

2140126                 26 :    L-1419/52

2140127                 27 :    L-1617/52

2140128                 28 :    L-1619/59

2140129                 29 :    L-1621/59

2140130                 30 :    FLD-120/84-SD

2140131                 31 :    LK-1417/39

2140132                 32 :    FL-60

2140133                 33 :    FL-70

2140134                 34 :    FL-80

2140135                 35 :    LS-1621/39

2140136                 36 :    LO-914/42

2140137                 37 :    LK-1617/59

2140138                 38 :    L-1217/39

2140139                 39 :    L-1417/39

2140140                 40 :    L-2421

2140141                 41 :    LK-1619/39

2140142                 42 :    L-2221/54 (6x4)

2140143                 43 :    L-2221/54 (6x2)

2140144                 44 :    FL-106

2140145                 45 :    FL-112

2140146                 46 :    FLD-112-SD

2140147                 47 :    L-1418/52

2140148                 48 :    L-1218/52

2140149                 49 :    L-1518/52

2140150                 50 :    LK-1418/39

2140151                 51 :    L-1620/51

2140152                 52 :    L-1214/48

2140153                 53 :    L-1114/42

2140154                 54 :    FL-50

2140155                 55 :    FC-70 (Freightliner)

2140156                 56 :    Sprinter Cabina

2140157                 57 :    M2

2140158                 58 :    Sprinter Cabina Doble

**Modelo**   **02 :**    **Chasís Coraza**

2140201    Versión    01 :    F-1114/52B

2140202                 02 :    LO-1317/60C

2140203                 03 :    LO-1314/60C

2140204                 04 :    O-1217/44

2140205                 05 :    O-1217/52

2140206                 06 :    O-1417/60

2140207                 07 :    O-1621/70

2140208                 08 :    O-1621/60

2140209                 09 :    O-1017/50

2140210                 10 :    LO-1417/59

2140211                 11 :    O-1419/60

2140212                 12 :    LO- 1417/70

2140213                 13 :    MBCO 1417/59

2140214                 14 :    MBCO 1459/59

2140215                 15 :    MBCO 1017/44

2140216                 16 :    MBO 1217/52

2140217                 17 :    MBO 1417/60

2140218                 18 :    MBO 1621/60

2140219                 19 :    FS-65

2140220                 20 :    01014/44

2140221                 21 :    01419/60

**Modelo**   **03 :**    **Autobús**

2140301    Versión    01 :    0-371-RS

2140302                 02 :    0-371-RSD

2140303                 03 :    O-371 R

2140304                 04 :    O-371 U

2140305                 05 :    OF-1318-U

2140306                 06 :    O-371-UP

2140307                 07 :    OH-1418/51

2140308                 08 :    OF-1318/51

2140309                 09 :    O-371 RSL

2140310                 10 :    O 400 R

2140311                 11 :    O-400 RS

2140312                 12 :    O-400 RSD

2140313                 13 :    O-400 RSL

2140314                 14 :    OH-1625/59

2140315                 15 :    OH-1630/59

2140316                 16 :    OHL-1635/60

2140317                 17 :    MP-180

2140318                 18 :    MP-155

2140319                 19 :    OMC-1728

2140320                 20 :    O400-RSE

2140321                 21 :    OMC 1623/51 L Torino

2140322                 22 :    OMC 1623/51 AL Torino

2140323                 23 :    OMC 1626/51 ALB Allegro

2140324                 24 :    OMC 1626/51 L Allegro

2140325                 25 :    0400 RSE MP120

2140326                 26 :    0400 RSD MP120

2140327                 27 :    0400 RSE Multego

2140328                 28 :    0400 RSD Multego

2140329                 29 :    O500 1728 Andare

2140330                 30 :    OMC 1419/38 Torino

2140331                 31 :    OMC 1423/43 Torino

2140332                 32 :    OMC 1628/58 L Andare

2140333                 33 :    OMC 1626/58 Torino

2140334                 34 :    OMC 1419/43 Torino

2140335                 35 :    OMC 1419/42 Torino

2140336                 36 :    OMC 1419/47 Torino

2140337                 37 :    OMC 1425/51 ALB Allegro

2140338                 38 :    OMC 1426/51 ALB Allegro

2140339                 39 :    OMC 1426/51 L Allegro

2140340                 40 :    OMC 1426/21 ALB Allegro

2140341                 41 :    OMC 1419/51 L Torino

2140342                 42 :    MBO 1019/44 Boxer

2140343                 43 :    OC500 RF1842 Multego

2140344                 44 :    O500 1725/59 Torino

2140345                 45 :    OMC 1423/51 L Torino

**Modelo**   **04 :**    **Tracto Camión**

2140401    Versión    01 :    FLD-120 64 ST

2140402                 02 :    FLA 8664 ST

2140403                 03 :    FLD 112-64 ST

2140404                 04 :    FLB 900 C. D. E.

2140405                 05 :    FLD 112 ST (2 ejes)

2140406                 06 :    Disponible

2140407                 07 :    FLD-112 42 ST

2140408                 08 :    FLD-120 42 SDT

2140409                 09 :    FLD-120 64 SDT

2140410                 10 :    FL-80

2140411                 11 :    FL-112

2140412                 12 :    FLD-112

2140413                 13 :    FLD-120

2140414                 14 :    FLD-120 SD

2140415                 15 :    FLB-120 SD

2140416                 16 :    C-112

2140417                 17 :    C-120

2140418                 18 :    FL-Argosy-C.O.E.

2140419                 19 :    FL-CST120

2140420                 20 :    CL-120 Columbia 120

2140421                 21 :    CST 112 Century Class 112 ST

2140422                 22 :    M2

**Modelo**   **05 :**    **Control Delantero**

2140501    Versión    01 :    OF-1318/51

2140502                 02 :    OH-1418/51

2140503                 03 :    OF-1621/60

2140504                 04 :    OH-1621/59

2140505                 05 :    OH -1625/59

2140506                 06 :    OHL- 1635/60

2140507                 07 :    OMB

2140508                 08 :    OMC

2140509                 09 :    OHL

2140510                 10 :    OMC-1421/51, L, LN, A, AL, ALN, SN, ALSN.

2140511                 11 :    OH-1521/51

2140512                 12 :    OMC-1621/60, L, ALN.

2140513                 13 :     OMC-1621/51, AR, SN.

2140514                 14 :    O-1218/52

2140515                 15 :    O-1418/60

2140516                 16 :    O-1018/44, A.

2140517                 17 :     MT45

2140518                 18 :    OMC-1418/51, FL.

2140519                 19 :    OMC-1423/51, L, LN, AL.

2140520                 20 :    OMC-1425/51, L, ALN, ALB.

2140521                 21 :    OMC-1628/58, L, LN.

2140522                 22 :    OMC-1628/60, L

2140524                 24 :    OMC-1426/51, 51A, 51L.

2140525                 25 :    MBO 1019/44

2140526                 26 :    MBO 1219/52

2140527                 27 :    OMC-1419/51

2140528                 28 :    O500 M/1718

2140529                 29 :    OMC-1728

2140530                 30 :    OMC-1419/38, 38A, 38L, 38AL.

2140531                 31 :    OMC-1421/42, 42A, 42L, 42AL.

2140532                 32 :    OMC-1419/42, 42A, 42L, 42AL.

2140533                 33 :    OMC-1423/43

2140534                 34 :    Sprinter C.D./Van

2140535                 35 :    OMC-1419/43 L, AL

2140536                 36 :    Sprinter C.D./Wagon

2140537                 37 :    IBC 1842/3000

2140538                 38 :    MBO 1419/52

2140539                 39 :    OMC 1626/58AL

2140540                 40 :    Sprinter

2140541                 41 :    OMC-1623/51 L, AL

2140542                 42 :    OMC-1626/51 L, AL, ALB

2140543                 43 :    OMC-1626/21 ALB

2140544                 44 :    OMC-1419/47 A, L, AL

2140545                 45 :    CO-500 RF 1842

2140546                 46 :    LO715/42

2140547                 47 :    LO915/42

**Modelo**   **06 :**    **Sterling Chasís Cabina**

2140601    Versión    01 :    M5500

2140602                 02 :    M6500

2140603                 03 :    M7500

2140604                 04 :    M8500

2140605                 05 :    SC7000

2140606                 06 :    SC8000

2140607                 07 :    L7500

2140608                 08 :    LT7500

2140609                 09 :    L8500

2140610                 10 :    LT8500

2140611                 11 :    L9500

2140612                 12 :    LT9500

2140613                 13 :    A9500

2140614                 14 :    AT9500

2140615                 15 :    M6500

2140616                 16 :    M7500

2140617                 17 :    M8500

**Modelo**   **07 :**    **Sterling Tracto Camión Quinta Rueda**

2140701    Versión    01 :    M6500

2140702                 02 :    M7500

2140703                 03 :    M8500

2140704                 04 :    SC7000

2140705                 05 :    SC8000

2140706                 06 :    L7500

2140707                 07 :    LT7500

2140708                 08 :    L8500

2140709                 09 :    LT8500

2140710                 10 :    L9500

2140711                 11 :    LT9500

2140712                 12 :    A9500

2140713                 13 :    AT9500

2140714                 14 :    ST9500

**Modelo**   **08 :**    **Unimog**

2140801    Versión    01 :    U100L

2140802                 02 :    U1350L

2140803                 03 :    U1550L

2140804                 04 :    U1650

2140805                 05 :    U300

2140806                 06 :    U400

2140807                 07 :    U500

2140808                 08 :    U3000

2140809                 09 :    U4000

2140810                 10 :    U5000

**Modelo**   **09 :**    **Sprinter Chasis Cabina**

2140901    Versión    01 :    MB Sprinter Chasis Cabina 315 Corta, 3,880 Kg. PBV

2140902                 02 :    MB Sprinter Chasis Cabina 315 Mediana, 3,880 Kg. PBV

2140903                 03 :    MB Sprinter Chasis Cabina 515 Mediana, 5,000 Kg. PBV

2140904                 04 :    MB Sprinter Chasis Cabina 415 Mediana, 4,531 Kg. PBV

2140905                 05 :    MB Sprinter Chasis Cabina 515 Larga, 5,000 Kg. PBV

2140906                 06 :    MB Sprinter Chasis Cabina 415 Larga, 4,531 Kg. PBV

2140907                 07 :    MB Sprinter Chasis Doble Cabina 515 Mediana, 5,000 Kg. PBV

2140908                 08 :    MB Sprinter Chasis Doble Cabina 515 Larga, 5,000 Kg. PBV

2140909                 09 :    MB Sprinter Chasis Cabina 315 Corta, 3,500 Kg. PBV

2140910                 10 :    MB Sprinter Chasis Cabina 315 Corta, 3,850 Kg. PBV

2140911                 11 :    MB Sprinter Chasis Cabina 315 Mediana, 3,500 Kg. PBV

2140912                 12 :    MB Sprinter Chasis Cabina 315 Mediana, 3,850 Kg. PBV

2140913                 13 :    MB Sprinter Chasis Cabina 415 Larga, 3,850 Kg. PBV

2140914                 14 :    MB Sprinter Chasis Cabina 415 Mediana, 3,850 Kg. PBV

2140915                 15 :    MB Sprinter Chasis Doble Cabina 415 Mediana DR, 3,850 Kg. PBV

2140916                 16 :    MB Sprinter Chasis Cabina 515 Larga, 3,850 Kg. PBV

2140917                 17 :    MB Sprinter Chasis Cabina 515 Mediana, 3,850 Kg. PBV

2140918                 18 :    MB Sprinter Chasis Doble Cabina 515 Larga, 3,850 Kg. PBV

2140919                 19 :    MB Sprinter Chasis Cabina 516 Larga, 5,000 Kg. PBV

2140920                 20 :    MB Sprinter Chasis Doble Cabina 415 Larga, 3,850 Kg. PBV

2140921                 21 :    MB Sprinter Chasis Cabina 311 Corta, 3,200 Kg. PBV

2140922                 22 :    MB Sprinter Chasis Cabina 311 Mediana, 3,200 Kg. PBV

2140923                 23 :    MB Sprinter Chasis Cabina 311 Larga, 3,200 Kg. PBV

2140924                 24 :    MB Sprinter Chasis Cabina 315 Larga, 3,880 Kg. PBV

2140925                 25 :    MB Sprinter Chasis Doble Cabina 415 Mediana, 4,531 Kg. PBV

2140926                 26 :    MB Sprinter Chasis Doble Cabina 415 Larga, 4,531 Kg. PBV

**Modelo**   **10 :**    **Sprinter Panel**

2141001    Versión    01 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Corta, 3,880 Kg. PBV

2141002                 02 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Mediana, 3,880 Kg. PBV

2141003                 03 :    MB Sprinter Van Pasaje 315 Mediana, 3,880 Kg. PBV

2141004                 04 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Larga, 3,880 Kg. PBV

2141005                 05 :    MB Sprinter Van Pasaje 315 Larga, 3,880 Kg. PBV

2141006                 06 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Extra Larga, 3,880 Kg. PBV

2141007                 07 :    MB Sprinter Cargo Van 515 Mediana, 5,000 Kg. PBV

2141008                 08 :    MB Sprinter Van Pasaje 515 Mediana, 5,000 Kg. PBV

2141009                 09 :    MB Sprinter Cargo Van 415 Mediana, 4,531 Kg. PBV

2141010                 10 :    MB Sprinter Van Pasaje 415 Mediana, 4,531 Kg. PBV

2141011                 11 :    MB Sprinter Cargo Van 515 Larga, 5,000 Kg. PBV

2141012                 12 :    MB Sprinter Van Pasaje 515 Larga, 5,000 Kg. PBV

2141013                 13 :    MB Sprinter Cargo Van 415 Larga, 4,531 Kg. PBV

2141014                 14 :    MB Sprinter Van Pasaje 415 Larga, 4,531 Kg. PBV

2141015                 15 :    MB Sprinter Cargo Van 515 Extra Larga, 5,000 Kg. PBV

2141016                 16 :    MB Sprinter Van Pasaje 515 Extra Larga, 5,000 Kg. PBV

2141017                 17 :    MB Sprinter Cargo Van 415 Extra Larga, 4,531 Kg. PBV

2141018                 18 :    MB Sprinter Van Pasaje 415 Extra Larga, 4,531 Kg. PBV

2141019                 19 :    MB Sprinter Cargo Van 311 Corta, 3,200 Kg. PBV

2141020                 20 :    MB Sprinter Cargo Van 311 Mediana, 3,200 Kg. PBV

2141021                 21 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Extra Larga, 3,500 Kg. PBV

2141022                 22 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Extra Larga, 3,850 Kg. PBV

2141023                 23 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Larga, 3,500 Kg. PBV

2141024                 24 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Larga, 3,850 Kg. PBV

2141025                 25 :    MB Sprinter Cargo Van 415 Extra Larga, 3,850 Kg. PBV

2141026                 26 :    MB Sprinter Cargo Van 415 Larga, 3,850 Kg. PBV

2141027                 27 :    MB Sprinter Cargo Van 415 Mediana, 3,850 Kg. PBV

2141028                 28 :    MB Sprinter Van Pasaje 415 Extra Larga, 3,850 Kg. PBV

2141029                 29 :    MB Sprinter Van Pasaje 315 Larga, 3,500 Kg. PBV

2141030                 30 :    MB Sprinter Van Pasaje 315 Larga, 3,850 Kg. PBV

2141031                 31 :    MB Sprinter Van Pasaje 315 Mediana, 3,500 Kg. PBV

2141032                 32 :    MB Sprinter Van Pasaje 315 Mediana, 3,850 Kg. PBV

2141033                 33 :    MB Sprinter Van Pasaje 415 Larga, 3,850 Kg. PBV

2141034                 34 :    MB Sprinter Van Pasaje 415 Mediana, 3,850 Kg. PBV

2141035                 35 :    MB Sprinter Cargo Van 515 Extra Larga, 3,850 Kg. PBV

2141036                 36 :    MB Sprinter Cargo Van 515 Larga, 3,850 Kg. PBV

2141037                 37 :    MB Sprinter Cargo Van 515 Mediana, 3,850 Kg. PBV

2141038                 38 :    MB Sprinter Van Pasaje 515 Extra Larga, 3,850 Kg. PBV

2141039                 39 :    MB Sprinter Van Pasaje 515 Larga, 3,850 Kg. PBV

2141040                 40 :    MB Sprinter Van Pasaje 515 Mediana, 3,850 Kg. PBV

2141041                 41 :    MB Sprinter Cargo Van 316 Mediana, 3,880 Kg. PBV

2141042                 42 :    MB Sprinter Van Pasaje 311 Corta, 3,500 Kg. PBV

2141043                 43 :    MB Sprinter Van Pasaje 311 Mediana, 3,500 Kg. PBV

2141044                 44 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Corta, 3,500 Kg. PBV

2141045                 45 :    MB Sprinter Cargo Van 315 Mediana, 3,500 Kg. PBV

**Modelo**   **11 :**    **Sprinter Wagon**

2141101    Versión    01 :    MB Sprinter Wagon 315 Mediana, 3,880 Kg. PBV

2141102                 02 :    MB Sprinter Wagon 315 Larga, 3,880 Kg. PBV

2141103                 03 :    MB Sprinter Wagon 315 Larga, 3,500 Kg. PBV

2141104                 04 :    MB Sprinter Wagon 315 Larga, 3,850 Kg. PBV

2141105                 05 :    MB Sprinter Wagon 315 Mediana , 3,500 Kg. PBV

2141106                 06 :    MB Sprinter Wagon 315 Mediana , 3,850 Kg. PBV

**Modelo**   **12 :**    **Vito Panel**

2141201    Versión    01 :    MB Vito Cargo Van 115 Corta, 2,940 Kg. PBV

2141202                 02 :    MB Vito Cargo Van 115 Larga, 2,940 Kg. PBV

2141203                 03 :    MB Vito Cargo Van 115 Larga, 3,050 Kg. PBV

2141204                 04 :    MB Vito Cargo Van 111 Larga, 3,100 Kg. PBV

2141205                 05 :    MB Vito Cargo Van 111 Larga, 2,800 Kg. PBV

**Modelo**   **01 :**    **Mercedes Benz**

3140101    Versión    01 :    E320W aut., 4 ptas., 6 cil.

**Clave**       **Empresa**  **15 :**    **Trak-Diesel del Norte, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Mack Trak**

2150101    Versión    01 :    Loader RW 733 c/cab.dormitorio

2150102                 02 :    RW-733 sin cabina dormitorio

**Clave**       **Empresa**  **16 :**    **Omnibus Integrales, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Halcón**

2160101    Versión    01 :    -

2160102                 02 :    Halcón S3

**Modelo**   **02 :**    **Jaguar**

2160201    Versión    01 :    -

2160202                 02 :    Jaguar S3

**Modelo**   **03 :**    **Tigre**

2160301    Versión    01 :    -

**Modelo**   **04 :**    **Coyotl**

2160401    Versión    01 :    -

**Modelo**   **05 :**    **Cóndor**

2160501    Versión    01 :    C-100

2160502                 02 :    C-400

**Modelo**   **06 :**    **Busscar**

2160601    Versión    01 :    320

2160602                 02 :    340

2160603                 03 :    320 (12.0 m.)

2160604                 04 :    340 (12.6 m.)

2160605                 05 :    320 (12.3 m.)

2160606                 06 :    320 (11.30 m.)

2160607                 07 :    320 (12.60 m.)

2160608                 08 :    340 (11.30 m.)

2160609                 09 :    340 (12.30 m.)

2160610                 10 :    340 (14.0 m.)

**Modelo**   **07 :**    **Vissta**

2160701    Versión    01 :    Vissta Buss

2160702                 02 :    Vissta Buss LO (12.0 m.)

2160703                 03 :    Vissta Buss LO (12.6 m.)

2160704                 04 :    Vissta Buss HI (14.0 m.)

2160705                 05 :    Vissta Buss H. (12.60 m.)

**Modelo**   **08 :**    **Urbanuss**

2160801    Versión    01 :    Pluss

**Modelo**   **09 :**    **Miduss**

2160901    Versión    01 :    Miduss ISB260 Intercity

**Clave**       **Empresa**  **17 :**    **Dina Autobuses, S.A. de C.V./Motor Coach Industries**

**México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Autobús**

2170101    Versión    01 :    D-Avante Plus

2170102                 02 :    D-Dorado

2170103                 03 :    Olímpico

2170104                 04 :    Avante Comercial

2170105                 05 :    Marcopolo Paradiso

2170106                 06 :    Dina Paradiso

2170107                 07 :    Escania Paradiso

2170108                 08 :    Dina Viaggio

2170109                 09 :    Dina Viaggio 850

2170110                 10 :    Dina Viaggio 1000

2170111                 11 :    Scania Viaggio 1000 2 ejes

2170112                 12 :    Dina Citus 9500

2170113                 13 :    Dina Quadro

2170115                 15 :    Dina Citus 10 000

2170116                 16 :    Dina Citus 11 000

2170117                 17 :    Dina Citus 12 000

2170118                 18 :    Dina F11

2170119                 19 :    Dina F12

2170120                 20 :    F-14

2170121                 21 :    G-4500

**Clave**       **Empresa**  **19 :**    **Águila**

**Modelo**    **01 :**    **Águila**

2190101    Versión    01 :    Águila

2190102                 02 :    Neoplan

**Clave**       **Empresa**  **20 :**    **Fab. Nal. de Autobuses, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Autobús Foráneo**

2200101    Versión    01 :    FNA-4524-FD

2200102                 02 :    FNA-5227-FD

2200103                 03 :    AM-818W

2200104                 04 :    AM-928BE

2200105                 05 :    AM-937

2200106                 06 :    B-12 Volvo

**Modelo**   **02 :**    **Autobús Urbano**

2200201    Versión    01 :    AM-937

2200202                 02 :    AM-815 Combi

2200203                 03 :    FNA-4021-UD

**Clave**       **Empresa**  **22 :**    **Mercedes-Benz Omnibuses México, S.A. de C.V**

**Modelo**    **01 :**    **Autobús**

2220101    Versión    01 :    OF-1318/51

2220102                 02 :    OH-1418/51

2220103                 03 :    MB O1417

**Clave**       **Empresa**  **23 :**    **Creaciones Automotrices Nacionales, S.A.**

**Modelo**    **01 :**    **L. S. Ventury 2 puertas**

0230101    Versión    01 :    2 plazas

0230102                 02 :    4 plazas

**Modelo**   **02 :**    **L. S. Ventury 4 puertas**

0230201    Versión    01 :    5 plazas

**Clave**       **Empresa**  **24 :**    **Grupo Ruvesa, S. A. de C. V.**

**Modelo**    **01 :**    **Autobús**

2240101    Versión    01 :    15.35

2240102                 02 :    15.40

2240103                 03 :    20.35

2240104                 04 :    20.40

**Clave**       **Empresa**  **25 :**    **Honda de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Accord 4 puertas**

0250101    Versión    01 :    EX T. aut. 4 cil.130 c.p. a/a. v/t

0250102                 02 :    EX-R T.A. 4 cil.145 c.p. a/a. v/t

0250103                 03 :    EX-R T.A. 4 cil.145 c.p. a/a. v/p

0250104                 04 :    EX Sedán, T.A., 4 cil., 150 HP, a/a, v/t

0250105                 05 :    EX-R Sedán, T.A., 4 cil., 150 HP, a/a, v/t

0250106                 06 :    EX Sedán, T.A., 6 cil., 200 HP, a/a, v/t

0250107                 07 :    EX-R Sedán, T.A., 6 cil., 200 HP, a/a, v/p

0250108                 08 :    LX, sedán, T. Aut., 4 cil., 160 HP, a/a, v/t

0250109                 09 :    EX, sedán, T. Aut., 4 cil., 160 HP, a/a, v/p

0250110                 10 :    LX, sedán, T. Aut., 6 cil., 240 HP, a/a, v/t

0250111                 11 :    EX, sedán, T. Aut., 6 cil., 240 HP, a/a, v/p

0250112                 12 :    LX, sedán, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 166 HP, a/a, v/t

0250113                 13 :    EX, sedán, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 166 HP, a/a, v/p

0250114                 14 :    EX, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.0 lts., 243 HP, a/a, v/p

0250115                 15 :    LX, sedán, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 180 HP, a/a, v/t

0250116                 16 :    EX, sedán, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 200 HP, a/a, v/p

0250117                 17 :    EX, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 273 HP, a/a, v/p

0250118                 18 :    LX, sedán, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 178 HP, a/a, v/t

0250119                 19 :    EXL, sedán, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 191 HP, a/a, v/p

0250120                 20 :    EXL V6, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 271 HP, a/a, v/p

0250121                 21 :    LX, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.4 lts., 185 HP, a/a, v/t

0250122                 22 :    EXL, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.4 lts., 185 HP, a/a, v/p

0250123                 23 :    EXL Navi, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.4 lts., 185 HP, a/a, v/p

0250124                 24 :    EXL V6 Navi, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 278 HP, a/a, v/p

0250125                 25 :    Sport, T. Aut CVT, 4 cil., 2.4 lts., 189 HP, a/a, v/t

0250126                 26 :    EX, CVT, 4 cil., 1.5 lts., Turbo, 188 HP, a/a, v/t

0250127                 27 :    Sport Plus, CVT, 4 cil., 1.5 lts., Turbo, 188 HP, a/a, v/p

0250128                 28 :    Touring, T. Aut., 4 cil., 2.0 lts., Turbo, 247 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **02 :**    **Civic 2 puertas**

0250201    Versión    01 :    EXR, Coupé T.M. 4 cil., 127 HP, a/a, v/t

0250202                 02 :    EXR, Coupé T.A. 4 cil., 127 HP, a/a, v/t

0250203                 03 :    SiR, Coupé T.M. 4 cil., 160 HP, a/a, v/t

0250204                 04 :    EX, coupé, T. Man., 4 cil., 130 HP, a/a, v/t

0250205                 05 :    EX, coupé, T. Aut., 4 cil., 130 HP, a/a, v/t

0250206                 06 :    EX, coupé, T. Man., 4 cil., 1.8 lts., 140 HP, a/a, v/t

0250207                 07 :    EX, coupé, T. Aut., 4 cil., 1.8 lts., 140 HP, a/a, v/t

0250208                 08 :    SI, coupé, T. Man., 4 cil., 2.0 lts., 197 HP, a/a, v/t

0250209                 09 :    SI, coupé, T. Man., 4 cil., 2.4 lts., 202 HP, a/a, v/t

0250210                 10 :    Coupé, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 174 HP, a/a, v/t

**Modelo**   **03 :**    **Civic 4 puertas**

0250301    Versión    01 :    EXR, sedán T.M. 4 cil.127 HP, a/a, v/t

0250302                 02 :    EXR, sedán T.A. 4 cil.127 HP, a/a, v/t

0250303                 03 :    LX, sedán, T. Man., 4 cil., 130 HP, a/a, v/t

0250304                 04 :    LX, sedán, T. Aut., 4 cil., 130 HP, a/a, v/t

0250305                 05 :    EX, sedán, T. Man., 4 cil., 130 HP, a/a, v/t

0250306                 06 :    EX, sedán, T. Aut., 4 cil., 130 HP, a/a, v/t

0250307                 07 :    Híbrido, sedán, T. Man., 4 cil., 93 H.P., a/a, v/t

0250308                 08 :    Híbrido, sedán, T. Aut., 4 cil., 93 H.P., a/a, v/t

0250309                 09 :    LX, sedán, T. Man., 4 cil., 1.8 lts., 140 HP, a/a, v/t

0250310                 10 :    LX, sedán, T. Aut., 4 cil., 1.8 lts., 140 HP, a/a, v/t

0250311                 11 :    EX, sedán, T. Man., 4 cil., 1.8 lts., 140 HP, a/a, v/t

0250312                 12 :    EX, sedán, T. Aut., 4 cil., 1.8 lts., 140 HP, a/a, v/t

0250313                 13 :    Híbrido, sedán, T. Aut., CVT, 1.3 lts., 4 cil., 110 H.P., a/a, v/t

0250314                 14 :    SI, sedán, T. Man., 4 cil., 2.0 lts., 197 HP, a/a, v/t

0250315                 15 :    EXL, sedán, T. Man., 1.8 lts., 4 cil., 140 HP, a/a, v/p

0250316                 16 :    EXL, sedán, T. Aut., 1.8 lts., 4 cil., 140 HP, a/a, v/p

0250317                 17 :    Híbrido, sedán, T. Aut., CVT, 1.5 lts., 4 cil., 110 H.P, a/a, v/t

0250318                 18 :    SI, sedán, T. Man., 4 cil., 2.4 lts., 202 HP, a/a, v/t

0250319                 19 :    EXL Navi, sedán, T. Aut., 4 cil., 1.8 lts.,140 HP, a/a, v/p

0250320                 20 :    EX, T. Man., 4 cil., 2.0 lts., 158 HP, a/a, v/t

0250321                 21 :    EX, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.0 lts., 158 HP, a/a, v/t

0250322                 22 :    Turbo, T. Man., 4 cil., 1.5 lts., 174 HP, a/a, v/p

0250323                 23 :    Turbo, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 174 HP, a/a, v/p

0250324                 24 :    Turbo Plus, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 174 HP, a/a, v/p

0250325                 25 :    i-Style, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.0 lts., 158 HP, a/a, v/t

0250326                 26 :    Turbo, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 174 HP, a/a, v/t

0250327                 27 :    Touring, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 174 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **04 :**    **Acura 4 puertas**

0250401    Versión    01 :    RL3.5, sedán T.A. 6 cil. 210 HP, a/a, v/p

0250402                 02 :    RL, sedán, T. Aut., 6 cil., 300 HP, a/a, v/p

0250403                 03 :    TL, sedán, T. Aut., 6 cil., 270 HP, a/a, v/p

0250404                 04 :    RL, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 290 HP, a/a, v/p

0250405                 05 :    TL, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.2 lts., 258 HP, a/a, v/p

0250406                 06 :    RL, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.7 lts., 302 HP, a/a, v/p

0250407                 07 :    TSX, sedán, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 205 HP, a/a, v/p

0250408                 08 :    TL, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 280 HP, a/a, v/p

0250409                 09 :    TL, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.7 lts., 305 HP, a/a, v/p

0250410                 10 :    TSX, sedán, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 280 HP, a/a, v/p

0250411                 11 :    ILX Premium, T. Aut., 4 cil., 2.0 lts., 150 HP, a/a, v/p

0250412                 12 :    ILX Tech, T. Aut., 4 cil., 2.0 lts., 150 HP, a/a, v/p

0250413                 13 :    RLX, T. Aut., 6 vel., 6 cil., 3.5 lts., 310 HP, a/a, v/p

0250414                 14 :    ILX Luxury, T. Aut., 4 cil., 2.0 lts., 150 HP, a/a, v/t

0250415                 15 :    TLX Tech, T. Aut., doble embrague, 4 cil., 2.4 lts., 206 HP, a/a, v/p

0250416                 16 :    TLX Advance, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 290 HP, a/a, v/p

0250417                 17 :    ILX TECH, T. Aut. DCT, 4 cil., 2.4 lts., 201 HP, a/a, v/p

0250418                 18 :    ILX A-SPEC, T. Aut. DCT, 4 cil., 2.4 lts., 201 HP, a/a, v/p

0250419                 19 :    TLX ADVA, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 290 HP, a/a, v/p

0250420                 20 :    TLX ADV, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 290 HP, a/a, v/p

0250421                 21 :    TLX ADVAR, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 290 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **05 :**    **Accord 2 puertas**

0250501    Versión    01 :    EX-R Coupé, T.A., 6 cil., 200 HP, a/a, v/p

0250502                 02 :    EX, coupé, T. Aut., 6 cil., 240 HP, a/a, v/p

0250503                 03 :    EX, coupé, T. Man., 6 cil., 240 HP, a/a, v/p

0250504                 04 :    EX, coupé, T. Man., 6 cil., 3,0 lts., 244 HP, a/a, v/p

0250505                 05 :    EX, coupé, T. Aut., 6 cil., 3,0 lts., 243 HP, a/a, v/p

0250506                 06 :    EX, coupé, T. Aut., 6 cil., 3,5 lts., 273 HP, a/a, v/p

0250507                 07 :    EX, coupé, T. Man., 6 cil., 3.5 lts., 273 HP, a/a, v/p

0250508                 08 :    EXL V6, coupé, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 271 HP, a/a, v/p

0250509                 09 :    Coupé, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 278 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **06 :**    **Odyssey minivan 5 puertas**

0250601    Versión    01 :    T.Aut., 6 cil., 210 HP, a/a, v/t

0250602                 02 :    EX, T. Aut., 6 cil., 240 HP, a/a, v/p

0250603                 03 :    LX, T. Aut., 6 cil., 255 HP, a/a, v/t

0250604                 04 :    EXL, T. Aut., 6 cil., 255 HP, a/a, v/p

0250605                 05 :    Touring, T. Aut., 6 cil., 255 HP, a/a, v/p

0250606                 06 :    LX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 244 HP, a/a, v/t

0250607                 07 :    EX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 244 HP, a/a, v/p

0250608                 08 :    Touring, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 244 HP, a/a, v/p

0250609                 09 :    LX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 250 HP, a/a, v/t

0250610                 10 :    EXL, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 250 HP, a/a, v/p

0250611                 11 :    Touring, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 250 HP, a/a, v/p

0250612                 12 :    EX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 250 HP, a/a, v/t

0250613                 13 :    EXL, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 280 HP, a/a, v/p

0250614                 14 :    Touring, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 280 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **07 :**    **CR-V 5 puertas**

0250701    Versión    01 :    T. Aut., 4 cil., 146 HP, a/a, v/t

0250702                 02 :    EX, T. Aut., 4 cil., 160 HP, 4x4, a/a, v/t

0250703                 03 :    LX, T. Aut., 4 cil., 160 HP, 4x4, a/a, v/t

0250704                 04 :    LX, T. Aut., 4 cil., 160 HP, 2WD, v/t

0250705                 05 :    EXL, T. Aut., 4 cil., 160 HP, 4x4, v/p

0250706                 06 :    LX, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 156 HP, a/a, v/t

0250707                 07 :    EX, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 156 HP, a/a, v/t

0250708                 08 :    EXL, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 156 HP, a/a, v/p

0250709                 09 :    LX, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 166 HP, a/a, v/t

0250710                 10 :    EX, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 166 HP, a/a, v/t

0250711                 11 :    EXL, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 166 HP, a/a, v/p

0250712                 12 :    LX, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 175 HP, a/a, v/t

0250713                 13 :    EX, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 175 HP, a/a, v/t

0250714                 14 :    EXL, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 175 HP, a/a, v/p

0250715                 15 :    LX, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 177 HP, a/a, v/t

0250716                 16 :    EX, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 177 HP, a/a, v/t

0250717                 17 :    EXL, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 177 HP, a/a, v/p

0250718                 18 :    EXL-Navi, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 177 HP, a/a, v/p

0250719                 19 :    EX PREMIUM, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 177 HP, a/a, v/p

0250720                 20 :    EX-L Navi 4WD, T. Aut., 4 cil., 2.4 lts., 177 HP, a/a, v/p

0250721                 21 :    LX, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.4 lts., 185 HP, a/a, v/t

0250722                 22 :    i-Style, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.4 lts., 185 HP, a/a, v/t

0250723                 23 :    EXL Navi, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.4 lts., 185 HP, a/a, v/p

0250724                 24 :    EXL Navi 4WD, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.4 lts., 185 HP, a/a, v/p

0250725                 25 :    EX, T. Aut. CVT, 4 cil., 2.4 lts., 184 HP, a/a, v/t

0250726                 26 :    Touring, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts. Turbo, 188 HP, a/a, v/p

0250727                 27 :    Turbo Plus, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts. Turbo, 188 HP, a/a, v/p

0250728                 28 :    EXL, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 188 HP, a/a, v/p

0250729                 29 :    EXL 4WD, T. Aut., 4 cil., 1.5 lts., 188 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **08 :**    **Pilot 5 puertas**

0250801    Versión    01 :    T. Aut., 6 cil., 240 HP, a/a, v/p

0250802                 02 :    LX, T. Aut., 6 cil., 255 HP, a/a, v/t

0250803                 03 :    EXL, T. Aut., 6 cil., 255 HP, a/a, v/p

0250804                 04 :    LX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 244 HP, a/a, v/t

0250805                 05 :    EX, EXL, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 244 HP, a/a, v/p

0250806                 06 :    LX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 253 HP, a/a, v/t

0250807                 07 :    EXL, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 253 HP, a/a, v/p

0250808                 08 :    EX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 253 HP, a/a, v/t

0250809                 09 :    Touring, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 253 HP, a/a, v/p

0250810                 10 :    Touring Special Edition, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 253 HP, a/a, v/p

0250811                 11 :    EX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 280 HP, a/a, v/t

0250812                 12 :    Touring, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 280 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **09 :**    **Acura 5 puertas**

0250901    Versión    01 :    MDX, T. Aut., 6 cil., 265 HP, a/a, v/p

0250902                 02 :    MDX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 253 HP, a/a, v/p

0250903                 03 :    RDX, T. Aut., 4 cil., 2.3 lts., 240 HP, a/a, v/p

0250904                 04 :    MDX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 300 HP, a/a, v/p

0250905                 05 :    MDX, T. Aut., 6 cil., 3.7 lts., 304 HP, a/a, v/p

0250906                 06 :    ZDX, T. Aut., 6 cil., 3.7 lts., 304 HP, a/a, v/p

0250907                 07 :    RDX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 273 HP, a/a, v/p

0250908                 08 :    MDX TECH, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 290 HP, a/a, v/p

0250909                 09 :    MDX SH-AWD, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 290 HP, a/a, v/p

0250910                 10 :    RDX TECH, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 279 HP, a/a, v/p

0250911                 11 :    RDX AWD, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 279 HP, a/a, v/p

0250912                 12 :    MDX TECH-E, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 290 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **10 :**    **Fit 5 puertas**

0251001    Versión    01 :    LX, T. Man., 4 cil., 110 HP, a/a, v/t

0251002                 02 :    LX, T. Aut., 4 cil., 110 HP, a/a, v/t

0251003                 03 :    EX, T. Man., 4 cil., 110 HP, a/a, v/t

0251004                 04 :    EX, T. Aut., 4 cil., 110 HP, a/a, v/t

0251005                 05 :    LX, T. Man., 4 cil., 1.5 lts., 109 HP, a/a, v/t

0251006                 06 :    LX, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 109 HP, a/a, v/t

0251007                 07 :    EX, T. Man., 4 cil., 1.5 lts., 109 HP, a/a, v/t

0251008                 08 :    EX, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 109 HP, a/a, v/t

0251009                 09 :    LX, T. Aut., 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251010                 10 :    LX, T. Man., 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251011                 11 :    EX, T. Aut., 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251012                 12 :    EX, T. Man., 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251013                 13 :    EX, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 128 HP, a/a, v/t

0251014                 14 :    EX-L, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 128 HP, a/a, v/p

0251015                 15 :    COOL, T.Man., 4 cil., 1.5 lts., 130 HP, a/a, v/t

0251016                 16 :    FUN, T.Man., 4 cil., 1.5 lts., 130 HP, a/a, v/t

0251017                 17 :    FUN, T.Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 130 HP, a/a, v/t

0251018                 18 :    HIT, T.Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 130 HP, a/a, v/t

**Modelo**   **11 :**    **Insight 2 puertas**

0251101    Versión    01 :    Hibrido, coupé, T. Man., 3 cil., 1 litro, 81 HP, a/a, v/t

0251102                 02 :    Hibrido, coupé, T. Aut., CVT, 3 cil., 1 litro, 78 HP, a/a, v/t

**Modelo**   **12 :**    **Honda City 4 puertas**

0251201    Versión    01 :    LX, T. Man., 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251202                 02 :    LX, T. Aut., 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251203                 03 :    EX, T. Man., 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251204                 04 :    EX, T. Aut., 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251205                 05 :    LX, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

0251206                 06 :    EX, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 118 HP, a/a, v/t

**Modelo**   **13 :**    **Accord Crosstour 5 puertas**

0251301    Versión    01 :    EX, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 271 HP, a/a, v/t

0251302                 02 :    EXL, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 271 HP, a/a, v/p

0251303                 03 :    T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 278 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **14 :**    **Honda CR-Z 3 puertas**

0251401    Versión    01 :    Híbrido, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.5 lts., 130 HP, a/a, v/t

**Modelo**   **15 :**    **Honda HR-V 5 puertas**

0251501    Versión    01 :    Uniq, T. Man., 4 cil., 1.8 lts., 138 HP, a/a, v/t

0251502                 02 :    Uniq, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.8 lts., 138 HP, a/a, v/t

0251503                 03 :    Epic, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.8 lts., 138 HP, a/a, v/t

0251504                 04 :    Uniq, T. Man., 4 cil., 1.8 lts., 141 HP, a/a, v/t

0251505                 05 :    Uniq, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.8 lts., 141 HP, a/a, v/t

0251506                 06 :    Epic, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.8 lts., 141 HP, a/a, v/t

0251507                 07 :    Touring, T. Aut. CVT, 4 cil., 1.8 lts., 141 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **16 :**    **Acura 2 puertas**

0251601    Versión    01 :    NSX, coupé, Híbrido, T. Aut. eDCT, 6 cil., 3.5 lts., 500 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **17 :**    **Honda Civic 5 puertas**

0251701    Versión    01 :    Type R, T. Man., L4, 2.0 lts. Turbo, 306 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **01 :**    **Ridgeline Pick Up**

1250101    Versión    01 :    Pick Up, T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 255 HP, a/a, v/p

1250102                 02 :    T. Aut., 6 cil., 3.5 lts., 253 HP, a/a, v/p

**Modelo**   **01 :**    **Element**

3250101    Versión    01 :    T. Aut., 6 cil., 4 ptas.

**Clave**       **Empresa**  **26 :**    **BMW de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Serie 3, 4 puertas**

0260101    Versión    01 :    318i automático

0260102                 02 :    318ti Compact automático

0260103                 03 :    320i automático

0260104                 04 :    325i automático

0260105                 05 :    325i Cabrio automático

0260106                 06 :    328i automático

0260107                 07 :    328i Cabrio automático

0260108                 08 :    328iA FS automático

0260109                 09 :    323iA automático

0260110                 10 :    323iA Touring automático 5 ptas.

0260111                 11 :    323iA FS automático.

0260112                 12 :    323iA Security

0260113                 13 :    328iA Security

0260114                 14 :    328iA Touring (5 ptas.)

0260115                 15 :    320i Limousine automático

0260116                 16 :    320i Limousine manual

0260117                 17 :    330i Limousine automático

0260118                 18 :    330i Limousine manual

0260119                 19 :    325i Limousine manual

0260120                 20 :    328i Limousine manual

0260121                 21 :    320i Touring manual

0260122                 22 :    320i Touring automático

0260123                 23 :    325 blindado manual

0260124                 24 :    325 blindado automático

0260125                 25 :    320i Lujo, tela, manual

0260126                 26 :    320iA Lujo, tela, aut.

0260127                 27 :    320i Lujo, piel, manual

0260128                 28 :    320iA Lujo, piel, aut.

0260129                 29 :    320i Formula 1 manual

0260130                 30 :    320iA Formula 1 aut.

0260131                 31 :    320i Top Line manual

0260132                 32 :    320iA Top Line aut.

0260133                 33 :    330i Top Line manual

0260134                 34 :    330iA Top Line aut.

0260135                 35 :    330i Fórmula 1 manual

0260136                 36 :    330iA Fórmula 1 aut.

0260137                 37 :    325iA Protection aut.

0260138                 38 :    330iA Lujo, aut.

0260139                 39 :    330i Lujo, manual

0260140                 40 :    320iA Lujo Leatherette aut.

0260141                 41 :    320iA Lujo Leatherette manual

0260142                 42 :    325iA Lujo aut.

0260143                 43 :    330i SMG Fórmula 1

0260144                 44 :    325i Lujo manual

0260145                 45 :    325i Fórmula 1 manual

0260146                 46 :    325i Fórmula 1 automático

0260147                 47 :    325i SMG Fórmula 1

0260148                 48 :    330i manual

0260149                 49 :    330iA aut.

0260150                 50 :    325i Progressive/Premium/Navi/Business Selection manual

0260151                 51 :    325iA Progressive/Premium/Navi/Business Selection automático

0260152                 52 :    335i manual

0260153                 53 :    335i automático

0260154                 54 :    335i Cabrio manual

0260155                 55 :    335iA Cabrio automático

0260156                 56 :    325i M Sport manual

0260157                 57 :    325iA M Sport automático

0260158                 58 :    335i M Sport manual

0260159                 59 :    335iA M Sport automático

0260160                 60 :    335i Sedán manual

0260161                 61 :    335iA Sedán automático

0260162                 62 :    335i Sedán M Sport manual

0260163                 63 :    335i Sedán M Sport automático

0260164                 64 :    325iA Edition Sport automático

0260165                 65 :    325iA Edition Exclusive automático

0260166                 66 :    325iA Edition Sport Nav automático

0260167                 67 :    325iA Edition Exclusive Nav automático

0260168                 68 :    328iA automático

0260169                 69 :    328iA Modern Line automático

0260170                 70 :    328iA Luxury Line automático

0260171                 71 :    328iA Sport Line automático

0260172                 72 :    328iA M Sport automático

0260173                 73 :    328i manual

0260174                 74 :    328i Modern Line manual

0260175                 75 :    328i Luxury Line manual

0260176                 76 :    328i Sport Line manual

0260177                 77 :    328i M Sport manual

0260178                 78 :    335iA automático

0260179                 79 :    335iA Modern Line automático

0260180                 80 :    335iA Luxury Line automático

0260181                 81 :    335iA Sport Line automático

0260182                 82 :    335i Modern Line manual

0260183                 83 :    335i Luxury Line manual

0260184                 84 :    335i Sport Line manual

0260185                 85 :    320iA automático

0260186                 86 :    320iA Modern Line automático

0260187                 87 :    320iA Luxury Line automático

0260188                 88 :    320iA Sport Line automático

0260189                 89 :    320iA M Sport automático

0260190                 90 :    320i manual

0260191                 91 :    320i Modern Line manual

0260192                 92 :    320i Luxury Line manual

0260193                 93 :    320i Sport Line manual

0260194                 94 :    320i M Sport manual

0260195                 95 :    320iA Business automático

0260196                 96 :    320iA Business Plus automático

0260197                 97 :    335iA Gran Turismo M Sport automático

0260198                 98 :    320dA Luxury Line automático

0260199                 99 :    330iA Luxury Line automático

02601AA                 AA :    330iA M Sport automático

02601AB                 AB :    330iA Sport Line automático

02601AC                AC :    340iA Luxury Line automático

02601AD                AD :    340iA M Sport automático

02601AE                 AE :    340iA Sport Line automático

02601AF                 AF :    340iA M Sport Edición 40 años automático

02601AG                AG :    330e Híbrido automático

02601AH                AH :    330e Luxury Line Híbrido automatico

02601AI                  AI :     330e Sport Line Híbrido automático

02601AJ                 AJ :     330e M Sport Híbrido automático

02601AK                 AK :    318iA automático

02601AL                 AL :    318iA Luxury Line automático

02601AM                AM :   318iA Business automático

02601AN                AN :    318iA Sport Line automático

02601AO                AO :    318iA M Sport automático

02601AP                 AP :    318iA Executive automático

02601AQ                AQ :    320iA Executive automático

02601AR                AR :    320iA M Sport Edition automático

02601AS                 AS :    330iA M Sport Edition automático

02601AT                 AT :    340iA M Sport Edition automático

**Modelo**    **02 :**    **Serie 5, 4 puertas**

0260201    Versión    01 :    520i automático

0260202                 02 :    525i automático

0260203                 03 :    525i Touring automático

0260204                 04 :    528i automático

0260205                 05 :    530i automático

0260206                 06 :    540iL automático

0260207                 07 :    540i Touring automático

0260208                 08 :    540i automático

0260209                 09 :    540i manual

0260210                 10 :    540iA FS automático

0260211                 11 :    528iA Touring automático 5 ptas.

0260212                 12 :    M5

0260213                 13 :    528iA FS automático

0260214                 14 :    525iA Top Line aut.

0260215                 15 :    525iA Fórmula 1 aut.

0260216                 16 :    530iA Top Line aut.

0260217                 17 :    530iA Fórmula 1 aut.

0260218                 18 :    540i Lujo aut.

0260219                 19 :    540iA Top Line aut.

0260220                 20 :    540iA Fórmula 1 aut.

0260221                 21 :    540iA Protection aut.

0260222                 22 :    525iA Edition Exclusive

0260223                 23 :    530iA Edition Exclusive

0260224                 24 :    530 Top Line

0260225                 25 :    530iA Lujo

0260226                 26 :    545iA automático

0260227                 27 :    545iA Top Line

0260228                 28 :    545iA Lujo Active Dynamic

0260229                 29 :    545iA Top Active Dynamic

0260230                 30 :    530iA Top Active Dynamic automático

0260231                 31 :    530id automático

0260232                 32 :    525iA automático

0260233                 33 :    550iA /Fórmula 1/ Top automático

0260234                 34 :    550iA Active Dynamic transmisión automática

0260235                 35 :    550iA Top Active Dynamic automático

0260236                 36 :    550iA HUD, transmisión automática

0260237                 37 :    550iA HUD Active Dynamic automático

0260238                 38 :    Top 550iA transmisión automática

0260239                 39 :    530iA aut./Fórmula 1 aut./Top aut.

0260240                 40 :    525iA aut./Formula 1 aut./Top aut.

0260241                 41 :    523iA automático

0260242                 42 :    530iA Security

0260243                 43 :    550iA Security

0260244                 44 :    525iA Business Selection automático

0260245                 45 :    530iA Business Selection automático

0260246                 46 :    535iA Gran Turismo automático

0260247                 47 :    550iA Gran Turismo automático

0260248                 48 :    535iA Gran Turismo Top automático

0260249                 49 :    528iA Lujo automático

0260250                 50 :    528iA Top automático

0260251                 51 :    535iA Lujo automático

0260252                 52 :    535iA Top automático

0260253                 53 :    550iA Lujo automático

0260254                 54 :    550iA Top automático

0260255                 55 :    528iA M Sport automático

0260256                 56 :    535iA M Sport automático

0260257                 57 :    550iA M Sport automático

0260258                 58 :    535i manual

0260259                 59 :    535iA Gran Turismo M Sport automático

0260260                 60 :    550iA Gran Turismo M Sport automático

0260261                 61 :    530iA Lujo automático

0260262                 62 :    530iA M Sport automático

0260263                 63 :    530iA Top automático

0260264                 64 :    520iA Top automático/M Sport

0260265                 65 :    520iA automático

0260266                 66 :    528iA Luxury Line automático

0260267                 67 :    535iA Gran Turismo Luxury Line automático

0260268                 68 :    535iA Luxury Line automático

0260269                 69 :    550iA Luxury Line automático

0260270                 70 :    530iA automático

0260271                 71 :    530iA Luxury Line automático

0260272                 72 :    530iA Sport Line automático

0260273                 73 :    540iA automático

0260274                 74 :    540iA Luxury Line automático

0260275                 75 :    540iA Sport Line automático

0260276                 76 :    540iA M Sport automático

0260277                 77 :    M550iA xDrive automático

0260278                 78 :    530e Sport Line Híbrido automático

0260279                 79 :    520iA Executive automático

0260280                 80 :    520iA Sport Line automático

**Modelo**    **03 :**    **Serie 7, 4 puertas**

0260301    Versión    01 :    730i automático

0260302                 02 :    740i automático

0260303                 03 :    740iL automático

0260304                 04 :    750i automático

0260305                 05 :    750iL automático

0260306                 06 :    750iAL Sich automático

0260307                 07 :    728iA

0260308                 08 :    740iLA Protection, automático

0260309                 09 :    750iLA Protection, automático

0260310                 10 :    740iA automático

0260311                 11 :    745iA

0260312                 12 :    745Li automático

0260313                 13 :    760Li

0260314                 14 :    745Li High Security

0260315                 15 :    760Li High Security automático

0260316                 16 :    750i Limousine LCI automático

0260317                 17 :    750Li Limousine LCI automático

0260318                 18 :    750i Limousine Sport automático

0260319                 19 :    750Li Limousine Sport automático

0260320                 20 :    760i Limousine LCI automático

0260321                 21 :    750i Limited Edition automático

0260322                 22 :    750i Sport Limited Edition automático

0260323                 23 :    750Li Limited Edition automático

0260324                 24 :    750Li Sport Limited Edition automático

0260325                 25 :    760Li Limited Edition automático

0260326                 26 :    750iA Sedán automático

0260327                 27 :    750LiA Sedán automático

0260328                 28 :    740iA Sedán automático

0260329                 29 :    760LiA automático

0260330                 30 :    750Li High Security automático

0260332                 32 :    740d Sedán automático

0260333                 33 :    750iA Sedán M Sport automático

0260334                 34 :    740iA M Sport automático

0260335                 35 :    750LiA Sedán M Sport automático

0260336                 36 :    760LiA Sedán automático

0260337                 37 :    760LiA Sedán M Sport automático

0260338                 38 :    740LiA Sedán automático/M Sport automático

0260339                 39 :    740iA Excellence automático

0260340                 40 :    740LiA Excellence automático

0260341                 41 :    750iA Excellence automático

0260342                 42 :    750LiA Excellence automático

0260343                 43 :    740LiA M Sport automático

0260344                 44 :    750LiA M Sport automático

0260345                 45 :    750LiA 40 Years Edition automático

0260346                 46 :    750LiA Edicion 40 Años automático

0260347                 47 :    M760LiA xDrive automático

0260348                 48 :    740e Excellence Híbrido automático

**Modelo**    **04 :**    **Serie 8, 2 puertas**

0260401    Versión    01 :    840Ci automático

0260402                 02 :    850Ci automático

0260403                 03 :    850Csi automático

**Modelo**    **05 :**    **Serie M, 2 puertas**

0260501    Versión    01 :    M3 automático

0260502                 02 :    M5 automático

0260503                 03 :    M3 manual

0260504                 04 :    M Roadster, manual

0260505                 05 :    M5 manual

0260506                 06 :    M3 cabrio manual

0260507                 07 :    M3 Coupe SMG II

0260508                 08 :    M3 Cabrio SMG II

0260509                 09 :    M3 Cabrio Hard Top

0260510                 10 :    M3 Cabrio Hard Top SMG II

0260511                 11 :    M6 transmisión secuencial

0260512                 12 :    M6 Cabrio

0260513                 13 :    M6 Coupé manual

0260514                 14 :    M3 Coupé manual

0260515                 15 :    M3 Coupé, secuencial

0260516                 16 :    M3 Convertible, manual

0260517                 17 :    M3 Convertible, secuencial

0260518                 18 :    M6 Coupé, trans. secuencial

0260519                 19 :    M6 Convertible, trans. Secuencial

0260520                 20 :    M6 Convertible automático

0260521                 21 :    M6 Coupé automático

0260522                 22 :    M3 Coupé Competition Edition Secuencial

0260523                 23 :    M6 Coupé Competition Edition automático

0260524                 24 :    M4 Coupé automático

0260525                 25 :    M4 Convertible automático

0260526                 26 :    M4 Coupé manual

0260527                 27 :    M4 Convertible manual

0260528                 28 :    M4 Coupé GTS automático

0260529                 29 :    M4 DTM Champion Edition automático

0260530                 30 :    M4 Coupé DKG automático

0260531                 31 :    M4 Convertible DKG automático

0260532                 32 :    M4 Coupé CS automático

**Modelo**    **06 :**    **Rover 5 puertas**

0260601    Versión    01 :    Discovery 3.9 V8i "S" aut.

0260602                 02 :    Discovery 3.9 V8i "S" manual

0260603                 03 :    Discovery 3.9 V8i "ES" aut.

0260604                 04 :    Discovery 3.9 V8i "ES" manual

0260605                 05 :    Range Rover 4.0 SE aut.

0260606                 06 :    Range Rover 4.0 SE manual

0260607                 07 :    Range Rover 4.6 HSE aut.

0260608                 08 :    Range Rover 4.6 HSE manual

0260609                 09 :    Defender 3.9 V8i aut.

0260610                 10 :    Defender 3.9 V8i manual

0260611                 11 :    Freelander 5 dr 1.8 manual

**Modelo**    **07 :**    **Serie 3, 2 puertas**

0260701    Versión    01 :    325i Cabrio automático

0260702                 02 :    328i Cabrio automático

0260703                 03 :    328i Coupé automático

0260704                 04 :    328i Coupé manual

0260705                 05 :    Z3 1.9 Roadster automático

0260706                 06 :    Z3 1.9 Roadster manual

0260707                 07 :    Z3 2.8 Roadster automático

0260708                 08 :    Z3 2.8 Roadster manual

0260709                 09 :    Z3 3.2 Roadster automático

0260710                 10 :    Z3 3.2 Roadster manual

0260711                 11 :    Z3 C 2.8 Coupé manual

0260712                 12 :    Z3 C M Coupé manual

0260713                 13 :    325i Cabrio manual

0260714                 14 :    Z3 Coupé 2.8

0260715                 15 :    Z3 M Coupé

0260716                 16 :    323 ti Coupé

0260717                 17 :    323 ti A Coupé

0260718                 18 :    Z3 2.0 automático

0260719                 19 :    Z3 2.0 manual

0260720                 20 :    Z3 3.01 Roadster manual

0260721                 21 :    Z3 3.01 Roadster automático

0260722                 22 :    330 CI Coupé manual

0260723                 23 :    330 CI Coupé automático

0260724                 24 :    330 Ci Cabrio manual

0260725                 25 :    330 Ci Cabrio automático

0260726                 26 :    Z3 2.2i Roadster manual

0260727                 27 :    Z3 2.2i Roadster automático

0260728                 28 :    325 CiA Coupé/Edition automático

**Modelo**    **07 :**    **Serie 3, 2 puertas**

0260729                 29 :    325 Ci Coupé manual

0260730                 30 :    325 Ci Cabrio automático

0260731                 31 :    325 Ci Cabrio manual

0260732                 32 :    325 Ci Coupé Fórmula 1 manual

0260733                 33 :    325 CiA Coupé Fórmula 1 aut.

0260734                 34 :    325 Ci Cabrio Fórmula 1 manual

0260735                 35 :    325 CiA Cabrio Fórmula 1 aut.

0260736                 36 :    325 Ci Cabrio Hard Top manual

0260737                 37 :    325 CiA Cabrio Hard Top/Edition aut.

0260738                 38 :    325 Ci Cabrio Hard Top Fórmula 1 manual

0260739                 39 :    325 CiA Cabrio Hard Top Fórmula 1 aut.

0260740                 40 :    Z3 2.2 Hard Top manual

0260741                 41 :    Z3 2.2 Hard Top aut.

0260742                 42 :    Z3 3.0 Hard Top manual

0260743                 43 :    Z3 3.0 Hard Top aut.

0260744                 44 :    330 Ci Cabrio Hard Top manual

0260745                 45 :    330 CiA Cabrio Hard Top/Edition aut.

0260746                 46 :    330 CiA Coupe Fórmula 1 aut.

0260747                 47 :    330 Ci Coupe Fórmula 1 manual

0260748                 48 :    330 CiA Cabrio Fórmula 1 aut.

0260749                 49 :    330 Ci Cabrio Fórmula 1 manual

0260750                 50 :    330 CiA Cabrio Hard Top Fórmula 1 aut.

0260751                 51 :    330 Ci Cabrio Hard Top Fórmula 1 manual

0260752                 52 :    Z4 2.5iA automático

0260753                 53 :    Z4 2.5iA manual

0260754                 54 :    Z4 2.5iA Sport automático

0260755                 55 :    Z4 2.5iA Sport manual

0260756                 56 :    Z4 3.0iA automático

0260757                 57 :    Z4 3.0i manual

0260758                 58 :    325 Ci Coupé SMG Fórmula 1

0260759                 59 :    325 Ci Cabrio SMG Fórmula 1

0260760                 60 :    325 Ci Cabrio SMG Hard Top Fórmula 1

0260761                 61 :    330 Ci Coupé SMG Fórmula 1

0260762                 62 :    330 Ci Cabrio SMG Fórmula 1

0260763                 63 :    330 Ci Cabrio SMG Hard Top Fórmula 1

0260764                 64 :    Z4 2.5i SMG

0260765                 65 :    Z4 3.0i SMG

0260766                 66 :    Z4

0260767                 67 :    Z4 2.5si manual

0260768                 68 :    Z4 2.5si automático

0260769                 69 :    Z4 3.0si manual

0260770                 70 :    Z4 3.0si automático

0260771                 71 :    Z4 M Roadster manual

0260772                 72 :    Z4 M Coupé manual

0260773                 73 :    330 CiA Coupé Edition automático

0260774                 74 :    325i Coupé manua/Exclusive manual

0260775                 75 :    325iA Coupé automático/Exclusive automático

0260776                 76 :    335i Coupé manual/Exclusive manual

0260777                 77 :    335iA Coupé automático/Exclusive automático

0260778                 78 :    335i Cabrio manual

0260779                 79 :    335iA Cabrio automático

0260780                 80 :    325i Coupé M Sport manual

0260781                 81 :    325iA Coupé M Sport automático

0260782                 82 :    335i Coupé M Sport manual

0260783                 83 :    335iA Coupé M Sport automático

0260784                 84 :    325i Convertible M Sport manual

0260785                 85 :    325iA Convertible M Sport automático

0260786                 86 :    335i Convertible M Sport manual

0260787                 87 :    335iA Convertible M Sport automático

0260788                 88 :    325i Convertible manual

0260789                 89 :    325iA Convertible automático

0260790                 90 :    335i Convertible manual

0260791                 91 :    335iA Convertible automático

0260792                 92 :    325iA Coupé Edition Exclusive automático

0260793                 93 :    325i Coupé Edition Exclusive manual

0260794                 94 :    335iA Coupé Edition Exclusive automático

0260795                 95 :    335i Coupé Edition Exclusive manual

0260796                 96 :    325iA Convertible Edition Exclusive automático

0260797                 97 :    325i Convertible Edition Exclusive manual

0260798                 98 :    335iA Convertible Edition Exclusive automático

0260799                 99 :    335i Convertible Edition Exclusive manual

**Modelo**    **08 :**    **Porsche Carrera, 2 ptas.**

0260801    Versión    01 :    911 Carrera Coupé manual

0260802                 02 :    911 Carrera Coupé automático

0260803                 03 :    911 Carrera Cabrio manual

0260804                 04 :    911 Carrera Cabrio automático

0260805                 05 :    911 Carrera 4 Coupé manual

0260806                 06 :    911 Carrera 4 Cabrio manual

0260807                 07 :    911 Carrera 4S Coupé manual

0260808                 08 :    911 Carrera 4 Coupé automático

**Modelo**    **09 :**    **Porsche Targa, 2 puertas**

0260901    Versión    01 :    911 Targa Coupé manual

0260902                 02 :    911 Targa Coupé automático

**Modelo**    **10 :**    **Porsche Turbo, 2 puertas**

0261001    Versión    01 :    911 Turbo Coupé manual

**Modelo**    **11 :**    **Porsche 2 puertas**

0261101    Versión    01 :    Boxster manual

0261102                 02 :    Boxster automático

0261103                 03 :    Boxster S

**Modelo**    **12 :**    **Ferrari 2 puertas**

0261201    Versión    01 :    550 Maranello

**Modelo**    **13 :**    **Rover 2 puertas**

0261301    Versión    01 :    Mini Cooper

**Modelo**    **14 :**    **Rover 4 puertas**

0261401    Versión    01 :    Rover 75

**Modelo**    **15 :**    **Serie X, 5 puertas**

0261501    Versión    01 :    X5

0261502                 02 :    X5 4.4i aut.

0261503                 03 :    X5 3.0i aut.

0261504                 04 :    X5 3.0i manual

0261505                 05 :    X5 3.0i Lujo manual

0261506                 06 :    X5 3.0 iA Lujo aut.

0261507                 07 :    X5 3.0i Top Line manual

0261508                 08 :    X5 3.0iA Top Line aut.

0261509                 09 :    X5 3.0i Fórmula 1 manual

0261510                 10 :    X5 3.0iA Fórmula 1 aut.

0261511                 11 :    X5 4.4iA Lujo aut.

0261512                 12 :    X5 4.4iA Top Line/Security aut.

0261513                 13 :    X5 4.4iA Fórmula 1 aut.

0261514                 14 :    X3 3.0i manual/Sound Package manual

0261515                 15 :    X3 3.0iA aut./Sound Package automática

0261516                 16 :    X3 2.5i /Techo Panorámico/Lujo/Top manual

0261517                 17 :    X3 2.5iA /Techo Panorámico/Lujo/Top automática

0261518                 18 :    X5 4.8 IS automática

0261519                 19 :    X3 3.0d, diesel, automática

0261520                 20 :     X3 2.5i M Sport manual

0261521                 21 :    X3 2.5iA M Sport automática

0261522                 22 :    X3 3.0i M Sport manual

0261523                 23 :    X3 3.0iA M Sport automático

0261524                 24 :    X3 2.5si manual/Techo Panorámico manual/Lujo manual/ M Sport manual/Top manual

0261525                 25 :    X3 2.5siA automática/Techo Panorámico automática/Lujo automática/M Sport automática/Top automática

0261526                 26 :    X3 3.0si manual/M Sport manual/Sound Package manual

0261527                 27 :    X3 3.0siA automática/M Sport automátical/Sound Package automática

0261528                 28 :    X5 3.0si manual/Premium/7 Seater/Premium 7 Seater

0261529                 29 :    X5 3.0siA automática/Premium/7 Seater/Premium 7 Seater/ Exclusive 7 Seater

0261530                 30 :    X5 4.8iA automática/Exclusive 7 Seater/Premium/ Premium 7 Seater

0261531                 31 :    X3 3.0d M Sport diesel automática

0261532                 32 :    X5 3.0d automatica/Premium 7 Seater

0261533                 33 :    X3 xDrive28iA automático

0261534                 34 :    X3 xDrive28iA Lujo automático

0261535                 35 :    X3 xDrive28iA Top automático

0261536                 36 :    X5 xDrive50iA Experience automático

0261537                 37 :    X5 xDrive50iA Excellence automático

0261538                 38 :    X5 xDrive35iA Experience automático

0261539                 39 :    X5 xDrive35iA Excellence automático

**Modelo**    **16 :**    **Serie Z, 2 puertas**

0261601    Versión    01 :    Z8

**Modelo**    **17 :**    **Mini Cooper 2 puertas**

0261701    Versión    01 :    Mini Cooper

0261702                 02 :    Mini Cooper S

0261703                 03 :    Mini Cooper Salt Man.

0261704                 04 :    Mini Cooper Chili Man.

0261705                 05 :    Mini Cooper Pepper Man.

0261706                 06 :    Mini Cooper S Salt Man.

0261707                 07 :    Mini Cooper S Chili Man.

0261708                 08 :    Mini Cooper S Hot Chili Man.

0261709                 09 :    Mini Cooper S Convertible

0261710                 10 :    Mini Cooper S, T. automática

0261711                 11 :    Mini Cooper S, Convertible, T. automática

0261712                 12 :    Mini Cooper manual Salt/Chili/Pepper

0261713                 13 :    Mini Cooper automático Salt/Chili/Pepper

0261714                 14 :    Mini Cooper Convertible manual Chili/Pepper/Sidewalk

0261715                 15 :    Mini Cooper Convertible automático Chili/Pepper/Sidewalk

0261716                 16 :    Mini Cooper S manual Salt/Chili/Hot Chili/JCW

0261717                 17 :    Mini Cooper S automático Salt/Chili/Hot Chili

0261718                 18 :    Mini Cooper S Convertible manual Chili/Hot Chili/Sidewalk

0261719                 19 :    Mini Cooper S Convertible automático Chili/Hot Chili/Sidewalk

0261720                 20 :    Mini Cooper S JCW Convertible manual

0261721                 21 :    Mini Cooper S Clubman manual

0261722                 22 :    Mini Cooper S Clubman automático

0261723                 23 :    Mini Cooper D manual

0261724                 24 :    Mini Cooper D automático

0261725                 25 :    Mini John Cooper Works manual

0261726                 26 :    Mini John Cooper Works Challenge automático

0261727                 27 :    Mini John Cooper Works Convertible manual

0261728                 28 :    Mini Clubman John Cooper Works

0261729                 29 :    Mini Cooper ONE manual

0261730                 30 :    Mini Cooper ONE automático

0261731                 31 :    Mini Cooper Mayfair manual

0261732                 32 :    Mini Cooper Mayfair automático

0261733                 33 :    Mini Cooper Camden manual

0261734                 34 :    Mini Cooper Camden automático

0261735                 35 :    Mini Cooper Earl Grey manual

0261736                 36 :     Mini Cooper Earl Grey automático

0261737                 37 :    Mini Cooper S Mayfair manual

0261738                 38 :    Mini Cooper S Mayfair automático

0261739                 39 :    Mini Cooper S Camden manual

0261740                 40 :    Mini Cooper S Camden automático

0261741                 41 :    MINI Cooper Laurel 1 manual

0261742                 42 :    MINI Cooper Laurel 1 automático

0261743                 43 :    MINI Cooper Laurel 2 manual

0261744                 44 :    MINI Cooper Laurel 2 automático

0261745                 45 :    MINI Cooper Ray manual

0261746                 46 :    MINI Cooper Ray automático

0261747                 47 :    MINI Cooper S Laurel 1 manual

0261748                 48 :    MINI Cooper S Laurel 1 automático

0261749                 49 :    MINI Cooper S Laurel 2 manual

0261750                 50 :    MINI Cooper S Laurel 2 automático

0261751                 51 :    MINI Cooper S Ray manual

0261752                 52 :    MINI Cooper S Ray automático

0261753                 53 :    MINI Cooper S John Cooper Works WorldChampionship manual

0261754                 54 :    MINI John Cooper Works Aerokit

0261755                 55 :    MINI John Cooper Works Aerokit Top

0261756                 56 :    MINI John Cooper Works World Championship 50 manual

0261757                 57 :    MINI Cooper All Black manual

0261758                 58 :    MINI Cooper All Black automático

0261759                 59 :    MINI John Cooper Works Devil

0261760                 60 :    MINI Cooper S Redcliffe manual

0261761                 61 :    MINI Cooper S Coupé Chili manual

0261762                 62 :    MINI Cooper S Coupé Chili automático

0261763                 63 :    MINI Cooper S Coupé Hot Chili manual

0261764                 64 :    MINI Cooper S Coupé Hot Chili automático

0261765                 65 :    MINI Cooper S Coupé John Cooper Works

0261766                 66 :    MINI Cooper Classic manual

0261767                 67 :    MINI Cooper Classic automático

0261768                 68 :    MINI Cooper Convertible Classic manual

0261769                 69 :    MINI Cooper Convertible Classic automático

0261770                 70 :    MINI Cooper Yours manual

0261771                 71 :    MINI Cooper Yours automático

0261772                 72 :    MINI Cooper S Yours manual

0261773                 73 :    MINI Cooper S Yours automático

0261774                 74 :    MINI Cooper S Convertible Yours automático

0261775                 75 :    MINI Cooper S Convertible Yours manual

0261776                 76 :    MINI Cooper S Convertible John Cooper Works manual

0261777                 77 :    MINI Cooper S Roadster Chili manual

0261778                 78 :    MINI Cooper S Roadster Chili automático

0261779                 79 :    MINI Cooper S Roadster Hot Chili manual

0261780                 80 :    MINI Cooper S Roadster Hot Chili automático

0261781                 81 :    MINI John Cooper Works Roadster manual

0261782                 82 :    MINI Cooper S All Black automático

0261783                 83 :    MINI Cooper S All Black manual

0261784                 84 :    MINI Cooper S Inspired by Goodwood automático

0261785                 85 :    MINI Cooper Baker Street automático

0261786                 86 :    MINI Cooper Baker Street manual

0261787                 87 :    MINI Cooper S Bayswater automático

0261788                 88 :    MINI Cooper S Bayswater manual

0261789                 89 :    MINI Cooper Bayswater automático

0261790                 90 :    MINI Cooper Bayswater manual

0261791                 91 :    MINI Cooper Convertible Highgate manual

0261792                 92 :    MINI Cooper Convertible Highgate automático

0261793                 93 :    MINI Cooper S Convertible Highgate manual

0261794                 94 :    MINI Cooper S Convertible Highgate automático

0261795                 95 :    MINI John Cooper Works Silver Bullet manual

0261796                 96 :    MINI John Cooper Works Hot Chili manual

0261797                 97 :    MINI Cooper Oxford Street manual

0261798                 98 :    MINI Cooper Oxford Street automático

0261799                 99 :    MINI Cooper S Oxford Street manual

02617AA                 AA :    MINI Cooper S Convertible SE manual

**Modelo**    **18 :**    **Serie 3, 5 puertas**

0261801    Versión    01 :    320i Touring, tela, manual

0261802                 02 :    320iA Touring, tela, aut.

0261803                 03 :    320i Touring, piel, manual

0261804                 04 :    320iA Touring, piel, aut.

0261805                 05 :    320i Touring Fórmula 1 manual

0261806                 06 :    320iA Touring Fórmula 1 aut.

0261807                 07 :    320i Touring Top Line manual

0261808                 08 :    320iA Touring Top Line aut.

0261809                 09 :    325i Navi manual

0261810                 10 :    325iA Navi automático

0261811                 11 :    325i Business Selection manual

0261812                 12 :    325iA Business Selection automático

**Modelo**    **19 :**    **Serie 6, 2 puertas**

0261901    Versión    01 :    645Ci manual

0261902                 02 :    645Ci automático

0261903                 03 :    645Ci SMG secuencial

0261904                 04 :    645CiC Cabrio manual

0261905                 05 :    645CiC Cabrio automático

0261906                 06 :    645CiC Cabrio SMG secuencial

0261907                 07 :    645Ci Coupé manual

0261908                 08 :    645CiA Coupé automático

0261909                 09 :    650CiA Coupé automático

0261910                 10 :    650CiA Cabrio (Convertible) automático

0261911                 11 :    650Ci Coupé SMG

0261912                 12 :    650Ci Coupé manual

0261913                 13 :    650Ci Cabrio manual

0261914                 14 :    650Ci Cabrio SMG

0261915                 15 :    650i Coupé manual

0261916                 16 :    650iA Coupé automático

0261917                 17 :    650i Cabrio manual

0261918                 18 :    650iA Cabrio automático

0261919                 19 :    650iA Convertible automático

0261920                 20 :    650iA Convertible M Sport automático

0261921                 21 :    650iA Coupé M Sport automático

0261922                 22 :    640iA Coupé M Sport automático

**Modelo**    **20 :**    **Rolls Royce, 4 puertas**

0262001    Versión    01 :    Rolls Royce Phantom

0262002                 02 :    Rolls Royce Ghost

**Modelo**    **21 :**    **Serie 1, 5 puertas**

0262101    Versión    01 :    120i /M Sport/Dynamic/Style manual

0262102                 02 :    120iA /M Sport/Dynamic/Style automático

0262103                 03 :    130i transmisión manual

0262104                 04 :    130iA transmisión automática

0262105                 05 :    130i M Sport, transmisión manual

0262106                 06 :    130i M Sport, automático

0262107                 07 :    118d Style automático

0262108                 08 :    118i manual

0262109                 09 :    118i Urban Line manual

0262110                 10 :    118i Sport Line manual

0262111                 11 :    118i M Sport manual

0262112                 12 :    118iA automático

0262113                 13 :    118iA Urban Line automático

0262114                 14 :    118iA Sport Line automático

0262115                 15 :    118iA M Sport automático

0262116                 16 :    118iA Business automático

0262117                 17 :    M135iA automático

0262118                 18 :    M135i manual

0262119                 19 :    120i manual /Urban Line/Sport Line/M Sport

0262120                 20 :    120iA automático /Urban Line/Sport Line/M Sport

0262121                 21 :    120iA Business automático

0262122                 22 :    120iA Business manual

0262123                 23 :    118iA Executive automático

0262124                 24 :    118iA Sport Line automático

**Modelo**    **22 :**    **Serie M, 4 puertas**

0262201    Versión    01 :    M5, transmisión secuencial

0262202                 02 :    M3 Sedán, manual

0262203                 03 :    M3 Sedán, secuencial

0262204                 04 :    M3 CRT Secuencial

0262205                 05 :    M5 Sedán automático

0262206                 06 :    M6 Gran Coupé automático

0262207                 07 :    M5 Sedán Competition Edition automático

0262208                 08 :    M6 Convertible Competition Edition automático

0262209                 09 :    M6 Gran Coupé Competition Edition automatico

0262210                 10 :    M3 Sedán automático

0262211                 11 :    M5 Sedán Edición 30 años automático

0262212                 12 :    M5 Sedán Competition Edition 200 automático

0262213                 13 :    M3 Sedán Edición 30 años automático

**Modelo**    **23 :**    **Serie 1, 3 puertas**

0262301    Versión    01 :    120i manual/M Sport/Dynamic/Style

0262302                 02 :    120i automático/M Sport/Dynamic/Style

0262303                 03 :    130i manual M Sport

0262304                 04 :    130iA automático M Sport

0262305                 05 :    118i manual

0262306                 06 :    M135iA automático

0262307                 07 :    M135i manual

0262308                 08 :    116iA automático

0262309                 09 :    118i manual/Urban Line/Sport Line/M Sport

0262310                 10 :    118iA automático/Urban Line/Sport Line/M Sport

0262311                 11 :    120i manual/Urban Line/Sport Line/M Sport

0262312                 12 :    120iA automático/Urban Line/Sport Line/M Sport

0262313                 13 :    120iA Business automático

0262314                 14 :    120iA Business manual

0262315                 15 :    M140iA automático

0262316                 16 :    118iA Executive automático

0262317                 17 :    118iA Sport Line automático

**Modelo**    **24 :**    **Rolls Royce, 2 puertas**

0262401    Versión    01 :    Rolls Royce Phantom Drophead Coupé

0262402                 02 .    Rolls Royce Phantom Coupé

**Modelo**    **25 :**    **X6 4 puertas**

0262501    Versión    01 :    3.0siiA Exclusive automático

0262502                 02 :    X6 xDrive 35iA automático

0262503                 03 :    X6 XDrive 50iA automático

0262504                 04 :    X6 M50d automático

**Modelo**    **26 :**    **Serie 1, 2 puertas**

0262601    Versión    01 :    135i Coupé, manual

0262602                 02 :    135iA Coupé, automático

0262603                 03 :    125i Coupé, manual

0262604                 04 :    125iA Coupé, automático

0262605                 05 :    125iA Coupé Básico/Business, automático

0262606                 06 :    125iA Coupé M Sport, automático

0262607                 07 :    135iA Coupé M Sport automático

0262608                 08 :    M Coupé manual

0262609                 09 :    135i Coupé M Sport manual

0262610                 10 :    125i Coupé M Sport manual

**Modelo**    **27 :**    **X5 4 puertas**

0262701    Versión    01 :    X5 xDrive30iA M Sport automático

0262702                 02 :    X5 xDrive30iA M Sport 7 Seater automático

0262703                 03 :    X5 xDrive48iA M Sport automático

0262704                 04 :    X5 xDrive48iA M Sport 7 Seater automático

0262705                 05 :    X5 xDrive30iA automático

0262706                 06 :    X5 xDrive30iA 7 Seater automático

0262707                 07 :    X5 xDrive30iA Premium automático

0262708                 08 :    X5 xDrive30iA Premium 7 Seater automático

0262709                 09 :    X5 xDrive48iA Premium automático

0262710                 10 :    X5 xDrive48iA Premium 7 Seater automático

0262711                 11 :    X5 xDrive48iA Security automático

0262712                 12 :    X5 xDrive35iA aut./X5 xDrive35iA Premium aut./X5 xDrive35iA M Sport aut./X5 xDrive35iA 7 Seater aut./ X5xDrive35iA M Sport 7 Seater aut.

0262713                 13 :    X5 xDrive50iA Premium automático/M Sport/ 7 Seater

0262714                 14 :    X5 xDrive50iA Security automático

0262715                 15 :    X5 xDrive50iA Security Plus automático

**Modelo**    **28 :**    **X3 5 puertas**

0262801    Versión    01 :    X3 xDrive25i manual

0262802                 02 :    X3 xDrive25iA automático

0262803                 03 :    X3 xDrive25i Techo Panorámico manual

0262804                 04 :    X3 xDrive25iA Techo Panorámico automático

0262805                 05 :    X3 xDrive25i Lujo manual

0262806                 06 :    X3 xDrive25iA Lujo automático

0262807                 07 :    X3 xDrive25i M Sport manual

0262808                 08 :    X3 xDrive25iA M Sport automático

0262809                 09 :    X3 xDrive25i Top manual

0262810                 10 :    X3 xDrive25iA Top automático

0262811                 11 :    X3 xDrive30i manual

0262812                 12 :    X3 xDrive30iA automático

0262813                 13 :    X3 xDrive30i M Sport manual

0262814                 14 :    X3 xDrive30iA M Sport automático

0262815                 15 :    X3 xDrive30i Sound Package manual

0262816                 16 :    X3 xDrive30iA Sound Package automático

0262817                 17 :    X3 xDrive35iA Top automatic

0262818                 18 :    X3 xDrive28iA M Sport automático

0262819                 19 :    X3 xDrive35iA M Sport automático

0262820                 20 :    X3 xDrive28iA automático

0262821                 21 :    X3 xDrive28iA Lujo automático

0262822                 22 :    X3 xDrive28iA Top automático

0262823                 23 :    X3 xDrive28iA M Sport automático

0262824                 24 :    X3 sDrive20iA automático/ X3 sDrive20iA Business automático

0262825                 25 :    X3 xDrive28iA X Line automático

0262826                 26 :    X3 xDrive35iA X Line automático

0262827                 27 :    X3 M40iA automático

0262828                 28 :    X3 xDrive30iA X Line automático

0262829                 29 :    X3 sDrive20iA Executive automático

**Modelo**    **29 :**    **Z4 2 puertas**

0262901    Versión    01 :    Z4 sDrive35iA automático

0262902                 02 :    Z4 sDrive35i manual

0262903                 03 :    Z4 sDrive23iA automático

0262904                 04 :    Z4 sDrive23i manual

0262905                 05 :    Z4 sDrive20i manual

0262906                 06 :    Z4 sDrive20iA automático

0262907                 07 :    Z4 sDrive20iA M Sport automático

0262908                 08 :    Z4 sDrive20i M Sport manual

0262909                 09 :    Z4 sDrive20iA Design Pure Impulse automático

0262910                 10 :    Z4 sDrive20i Design Pure Impulse manual

0262911                 11 :    Z4 sDrive20iA Design Pure Balance automático

0262912                 12 :    Z4 sDrive20i Design Pure Balance manual

0262913                 13 :    Z4 sDrive35iA M Sport automático

0262914                 14 :    Z4 sDrive35i M Sport manual

0262915                 15 :    Z4 sDrive35iA Design Pure Impulse automático

0262916                 16 :    Z4 sDrive35i Design Pure Impulse manual

0262917                 17 :    Z4 sDrive35iA Design Pure Balance automático

0262918                 18 :    Z4 sDrive35i Design Pure Balance manual

0262919                 19 :    Z4 sDrive20iA Design Pure Traction automático

0262920                 20 :    Z4 sDrive20i Design Pure Traction manual

0262921                 21 :    Z4 sDrive35iA Design Pure Traction automático

0262922                 22 :    Z4 sDrive35i Design Pure Traction manual

0262923                 23 :    Z4 sDrive18iA automático

0262924                 24 :    Z4 sDrive18i manual

0262925                 25 :    Z4 sDrive18iA Design Pure Traction automático

0262926                 26 :    Z4 sDrive18i Design Pure Traction manual

0262927                 27 :    Z4 sDrive18iA M Sport automático

0262928                 28 :    Z4 sDrive18i M Sport manual

0262929                 29 :    Z4 sDrive35is M Sport automático

**Modelo**    **30 :**    **X1, 5 puertas**

0263001    Versión    01 :    X1 xDrive28iA automático/Top automático

0263002                 02 :    X1 xDrive25iA automático/ Top automático

0263003                 03 :    X1 xDrive25iA Cool Elegance automático

0263004                 04 :    BMW X1 xDrive25iA M Sport automático

0263005                 05 :    BMW X1 xDrive28iA M Sport automático

0263006                 06 :    X1 sDrive20iA automático

0263007                 07 :    X1 sDrive20iA Top automático

0263008                 08 :    X1 sDrive20iA Cool Elegance automático

0263009                 09 :    X1 sDrive20iA M Sport automático

0263010                 10 :    BMW X1 sDrive20iA Business automático

0263011                 11 :    BMW X1 xDrive20iA automático

0263012                 12 :    BMW X1 xDrive20iA Top automático

0263013                 13 :    BMW X1 xDrive20iA M Sport automático

0263014                 14 :    BMW X1 sDrive20iA automático

0263015                 15 :    BMW X1 sDrive20iA X Line automático

0263016                 16 :    BMW X1 sDrive20iA Sport Line automático

0263017                 17 :    BMW X1 xDrive28iA automático

0263018                 18 :    BMW X1 xDrive28iA X Line automático

0263019                 19 :    BMW X1 xDrive28iA Sport Line automatico

0263020                 20 :    BMW X1 sDrive18iA automatico

0263021                 21 :    X1 sDrive18iA Executive automático

0263022                 22 :    X1 sDrive20iA X Line automático

**Modelo**    **31 :**    **X5, 5 puertas**

0263101    Versión    01 :    X5 M automático

0263102                 02 :    X5 xDrive48iA Security Plus automático

0263103                 03 :    X5 xDrive35iA Edition Exclusive automático

0263104                 04 :    X5 xDrive35iA Edition Exclusive 7 automático

0263105                 05 :    X5 xDrive35iA Edition Sport automático

0263106                 06 :    X5 xDrive35iA Edition Sport 7 automático

0263107                 07 :    X5 xDrive50iA Edition Exclusive automático

0263108                 08 :    X5 xDrive50iA Edition Exclusive 7 automático

0263109                 09 :    X5 xDrive50iA Edition Sport automático

0263110                 10 :    X5 xDrive50iA Edition Sport 7 automático

0263111                 11 :    X5 xDrive50iA Security M Sport automático

0263112                 12 :    X5 M50d automático

0263113                 13 :    X5 xDrive40e Híbrido automático

0263114                 14 :    X5 xDrive40e Excellence Híbrido automático

0263115                 15 :    X5 xDrive40e M Sport Híbrido automático

0263116                 16 :    X5 M Edition Black Fire automático

**Modelo**    **32 :**    **X6, 5 puertas**

0263201    Versión    01 :    X6 M automático

0263202                 02 :    X6 Active Hybrid automático

0263203                 03 :    X6 xDrive35iA Edition Exclusive automático

0263204                 04 :    X6 xDrive50iA Edition Exclusive automático

0263205                 05 :    X6 xDrive35iA M Performance automático

0263206                 06 :    X6 xDrive50iA M Performance automático

0263207                 07 :    X6 xDrive35iA Extravagance automático/M Sport automático

0263208                 08 :    X6 xDrive50iA Extravagance automático/M Sport automático

0263209                 09 :    X6 M Edition Black Fire automático

0263210                 10 :    X6 xDrive35iA M Sport Edition automático

0263211                 11 :    X6 xDrive50iA M Sport Edition automático

**Modelo**    **33 :**    **MINI Cooper 5 puertas**

0263301    Versión    01 :    MINI Cooper S Countryman ALL 4 manual

0263302                 02 :    MINI Cooper S Countryman ALL 4 automático

0263303                 03 :    MINI Cooper S Countryman manual

0263304                 04 :    MINI Cooper S Countryman automático

0263305                 05 :    MINI Cooper D Countryman ALL 4 manual

0263306                 06 :    MINI Cooper D Countryman ALL 4 automático

0263307                 07 :    MINI Cooper D Countryman manual

0263308                 08 :    MINI Cooper D Countryman automatico

0263309                 09 :    MINI Cooper Countryman automático

0263310                 10 :    MINI Cooper Countryman manual

0263311                 11 :    MINI Cooper S Countryman Salt manual

0263312                 12 :    MINI Cooper S Countryman Salt automatico

0263313                 13 :    MINI Cooper S Countryman Chili manual

0263314                 14 :    MINI Cooper S Countryman Chili automatico

0263315                 15 :    MINI Cooper S Countryman Hot Chili manual

0263316                 16 :    MINI Cooper S Countryman Hot Chili automatico

0263317                 17 :    MINI Cooper S Count. Hot Chili ALL 4 manual

0263318                 18 :    MINI Cooper S Count. Hot Chili ALL 4 automático

0263319                 19 :    MINI Cooper Countryman JCW Hot Chili automatico/Countryman JCW Salt automático

0263320                 20 :    MINI Cooper Countryman JCW Hot Chili manual/ Countryman JCW Salt manual

0263321                 21 :    MINI Cooper S Countryman Business automático

0263322                 22 :    MINI Cooper S Countryman Business manual

0263323                 23 :    MINI Cooper S Countryman diesel automático

0263324                 24 :    MINI Cooper S Countryman F Black automático

0263325                 25 :    MINI Cooper S Clubman Hot Chili manual

0263326                 26 :    MINI Cooper S Clubman Chili automático

0263327                 27 :    MINI Cooper S Countryman Original manual

0263328                 28 :    MINI Cooper S Countryman Original automático

0263329                 29 :    MINI Cooper S Countryman Sport manual

0263330                 30 :    MINI Cooper S Countryman Sport automático

0263331                 31 :    MINI Cooper S Countryman Premium automático

0263332                 32 :    MINI Cooper Countryman Business automático

0263333                 33 :    MINI Cooper Countryman Chili automático

**Modelo**    **34 :**    **Serie 6, 4 puertas**

0263401    Versión    01 :    650iA Gran Coupé automático

0263402                 02 :    650iA Gran Coupé M Sport automático

0263403                 03 :    640iA Gran Coupé automático

**Modelo**    **35 :**    **MINI Cooper 3 puertas**

0263501    Versión    01 :    MINI John Cooper Works Roadster automático

0263502                 02 :    MINI Cooper S Coupé John Cooper Works automático

0263503                 03 :    MINI Cooper S John Cooper Works Chili automático

0263504                 04 :    MINI John Cooper Works Hot Chili automático

0263505                 05 :    MINI Cooper S Conv John Cooper Works automático

0263506                 06 :    MINI Cooper Green Park manual

0263507                 07 :    MINI Cooper Green Park automático

0263508                 08 :    MINI Cooper Hyde Park manual

0263509                 09 :    MINI Cooper Hyde Park automático

0263510                 10 :    MINI Cooper S Green Park manual

0263511                 11 :    MINI Cooper S Green Park automático

0263512                 12 :    MINI Cooper S Hyde Park manual

0263513                 13 :    MINI Cooper S Hyde Park automático

0263514                 14 :    MINI Cooper S John Cooper Works Chili manual

0263515                 15 :    MINI Cooper Business automático

0263516                 16 :    MINI Cooper Business manual

0263517                 17 :    MINI Cooper S Sport automático

0263518                 18 :    MINI Cooper S Sport manual

0263519                 19 :    MINI Cooper S Clubman Hot Chili automático

0263520                 20 :    MINI Cooper Convertible Pepper automático

0263521                 21 :    MINI Cooper Convertible Chili automático

0263522                 22 :    MINI Cooper Convertible Salt automático

0263523                 23 :    MINI Cooper S Convertible Salt automático

0263524                 24 :    MINI Cooper S Convertible Chili automático

0263525                 25 :    MINI Cooper S Convertible Hot Chili automático

0263526                 26 :    MINI Cooper Convertible Pepper manual

0263527                 27 :    MINI Cooper Convertible Chili manual

0263528                 28 :    MINI Cooper Convertible Salt manual

0263529                 29 :    MINI Cooper S Convertible Salt manual

0263530                 30 :    MINI Cooper S Convertible Chili manual

0263531                 31 :    MINI Cooper S Convertible Hot Chili manual

0263532                 32 :    MINI Cooper Convertible manual

0263533                 33 :    MINI Cooper Convertible automático

0263534                 34 :    MINI Cooper Seven Chili automático

0263535                 35 :    MINI Cooper S Seven Chili automático

0263536                 36 :    MINI Cooper S Edición Especial 15 automático

**Modelo**    **36 :**    **MINI Cooper JCW 2 puertas**

0263601    Versión    01 :    MINI John Cooper Works SilverBullet manual

0263602                 02 :    MINI John Cooper Works SilverBullet automático

0263603                 03 :    MINI JCW Convertible manual

**Modelo**    **37 :**    **Serie 3 Hybrid 4 puertas**

0263701    Versión    01 :    BMW Active Hybrid 3 Modern Line automático/LuxuryLine/ Sport Line/ M Sport

**Modelo**    **38 :**    **MINI Cooper Paceman 2 puertas**

0263801    Versión    01 :    MINI Cooper S Paceman Chili manual/ MINI Cooper S Paceman Hot Chili manual/MINI Cooper S Paceman Hot Chili ALL 4 manual

0263802                 02 :    MINI Cooper S Paceman Chili automático/ MINI Cooper S Paceman Hot Chili automático/MINI Cooper S Paceman Hot Chili ALL 4 automático

0263803                 03 :    Paceman JCW Hot Chili automático

0263804                 04 :    Paceman JCW Hot Chili manual

0263805                 05 :    MINI Cooper S Paceman F Black automático

**Modelo**    **39 :**    **Serie 4, 2 puertas**

0263901    Versión    01 :    428i Coupé Luxury Line manual/Coupé M Sport/Coupé Sport Line

0263902                 02 :    428iA Coupé Luxury Line automáticol/Coupé M Sport/Coupé Sport Line

0263903                 03 :    435i Coupé Luxury Line manual/Coupé M Sport/Coupé Sport Line

0263904                 04 :    435iA Coupé Luxury Line automáticol/Coupé M Sport/Coupé Sport Line

0263905                 05 :    428iA Convertible Luxury Line automáticol/M Sport/Sport Line

0263906                 06 :    435iA Convertible M Sport automatico/Luxury Line/Convertible Sport Line

0263907                 07 :    420iA Coupé automático

0263908                 08 :    430iA Coupé Luxury Line automático

0263909                 09 :    430iA Coupé Sport Line automatico

0263910                 10 :    440iA Coupé M Sport automático

0263911                 11 :    430iA Convertible Luxury Line automático

0263912                 12 :    430iA Convertible Sport Line automatico

0263913                 13 :    440iA Convertible M Sport automático

0263914                 14 :    420iA Coupé Sport Line automático

0263915                 15 :    420iA Coupé Executive automático

**Modelo**    **40 :**    **Serie 5 Active Hybrid 4 puertas**

0264001    Versión    01 :    BMW Active Hybrid 5 M Sport automático

**Modelo**    **41 :**    **Serie 2, 2 puertas**

0264101    Versión    01 :    220iA Coupé automático/Sport Line/M Sport

0264102                 02 :    M235iA Coupé M Sport automático

0264103                 03 :    M2 Coupé automático

0264104                 04 :    M2 Coupé manual

0264105                 05 :    M240iA Coupé automático

0264106                 06 :    220iA Coupé Executive automático

0264107                 07 :    220iA Convertible Sport Line automático

0264108                 08 :    M240iA Convertible automático

0264109                 09 :    M240iA Coupé M Performance Edition automático

**Modelo**    **42 :**    **Serie 4, 4 puertas**

0264201    Versión    01 :    428iA Gran Coupé Luxury Line automático/Sport Line automático

0264202                 02 :    435iA Gran Coupé M Sport automático

0264203                 03 :    420iA Gran Coupé automático

0264204                 04 :    430iA Gran Coupé Luxury Line automático

0264205                 05 :    430iA Gran Coupé Sport Line automatico

0264206                 06 :    440iA Gran Coupé M Sport automatico

0264207                 07 :    420iA Gran Coupé Sport Line automático

0264208                 08 :    420iA Gran Coupé Executive automático

**Modelo**    **43 :**    **X4, 4 puertas**

0264301    Versión    01 :    X4 xDrive28iA automático/X Line automático

0264302                 02 :    X4 xDrive35iA M Sport automático

0264303                 03 :    X4 xDrive35iA X Line automatico

0264304                 04 :    X4 M40iA automático

**Modelo**    **44 :**    **i8, 2 puertas**

0264401    Versión    01 :    BMW i8 Híbrido automático

0264402                 02 :    BMW i8 Pure Impulse Híbrido automático

0264403                 03 :    BMW i8 Progressive Híbrido automático

0264404                 04 :    BMW i8 Dynamic Híbrido automático

0264405                 05 :    BMW i8 Protonic Red Híbrido automático

0264406                 06 :    BMW i8 Protonic Frozen Black Ed Híbrido automático

0264407                 07 :    BMW i8 Protonic Frozen Yellow Ed Híbrido automático

**Modelo**    **45 :**    **MINI Cooper Hatch 5 puertas**

0264501    Versión    01 :    MINI Cooper Classic automático

0264502                 02 :    MINI Cooper Classic manual

0264503                 03 :    MINI Cooper Salt automático

0264504                 04 :    MINI Cooper Salt manual

0264505                 05 :    MINI Cooper Chili automático

0264506                 06 :    MINI Cooper Chili manual

0264507                 07 :    MINI Cooper Pepper automático

0264508                 08 :    MINI Cooper Pepper manual

0264509                 09 :    MINI Cooper Seven Chili automático

0264510                 10 :    MINI Cooper 5 Door Business manual

0264511                 11 :    MINI Cooper 5 Door Business automático

**Modelo**    **46 :**    **MINI Cooper S Hatch 5 puertas**

0264601    Versión    01 :    MINI Cooper S Salt automático

0264602                 02 :    MINI Cooper S Salt manual

0264603                 03 :    MINI Cooper S Chili automático

0264604                 04 :    MINI Cooper S Chili manual

0264605                 05 :    MINI Cooper S Hot Chili automático

0264606                 06 :    MINI Cooper S Hot Chili manual

0264607                 07 :    MINI Cooper S Sport automático

0264608                 08 :    MINI Cooper S Sport manual

0264609                 09 :    MINI Cooper S Seven Chili automático

**Modelo**    **47 :**    **Serie 2, 5 puertas**

0264701    Versión    01 :    218iA automático/Active Tourer Business/218iA Active Tourer

0264702                 02 :    218iA Active Tourer Luxury Line automático

0264703                 03 :    218iA Active Tourer Sport Line automático

0264704                 04 :    218iA Active Tourer M Sport automático

0264705                 05 :    220iA automático/Active Tourer Business/220iA Active Tourer

0264706                 06 :    220iA Active Tourer Luxury Line automático

0264707                 07 :    220iA Active Tourer Sport Line automático

0264708                 08 :    220iA Active Tourer M Sport automático

0264709                 09 :    218iA Gran Tourer automático

0264710                 10 :    218iA Gran Tourer Luxury Line automático

0264711                 11 :    220iA Gran Tourer automático

0264712                 12 :    220iA Gran Tourer Luxury Line automático

**Modelo**    **48 :**    **MINI Cooper JCW 3 puertas**

0264801    Versión    01 :    MINI Cooper JCW Hot Chili automático

0264802                 02 :    MINI Cooper JCW Salt automático

0264803                 03 :    MINI Cooper JCW Hot Chili manual

0264804                 04 :    MINI Cooper JCW Salt manual

0264805                 05 :    MINI Cooper Convertible JCW Hot Chili manual

0264806                 06 :    MINI Cooper Convertible JCW Hot Chili automático

**Modelo**    **49 :**    **MINI Cooper Clubman 6 puertas**

0264901    Versión    01 :    MINI Cooper Chili Clubman automático

0264902                 02 :    MINI Cooper Clubman Business automático

**Modelo**    **50 :**    **MINI Cooper S Clubman 6 puertas**

0265001    Versión    01 :    MINI Cooper S Chili Clubman automático

0265002                 02 :    MINI Cooper S Hot Chili Clubman automático

**Modelo**    **51 :**    **MINI Countryman Híbrido 5 puertas**

0265101    Versión    01 :    MINI Countryman Híbrido ALL4 automático

**Modelo**    **52 :**    **Serie 1 4 puertas**

0265201    Versión    01 :    118iA Sedán Sport Line automático

0265202                 02 :    120iA Sedán Sport Line automático

**Modelo**    **53 :**    **X2, 5 puertas**

0265301    Versión    01 :    BMW X2 sDrive20iA Executive automático

0265302                 02 :    BMW X2 sDrive20iA Executive Plus automático

0265303                 03 :    BMW X2 sDrive20iA M Sport automático

0265304                 04 :    BMW X2 sDrive20iA M Sport X automático

**Clave**       **Empresa**  **27 :**    **Chasises y Autopartes Oshmex, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **MD**

2270101    Versión    01 :    19 A FD

2270102                 02 :    22 B FD

**Modelo**    **02 :**    **CB**

2270201    Versión    01 :    26 FD

2270202                 02 :    28 FD

2270203                 03 :    30 FD

2270204                 04 :    36 FD

2270205                 05 :    30 RD

**Modelo**    **03 :**    **UB**

2270301    Versión    01 :    26 FD

2270302                 02 :    28 FD

2270303                 03 :    30 FD

2270304                 04 :    36 FD

2270305                 05 :    30 RD

**Clave**       **Empresa**  **28 :**    **Navistar México, S. de R.L. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Van Pasajeros**

0280101    Versión    01 :    HFC6561 - JAC - 114 HP 15 pasajeros

**Modelo**    **01 :**    **Pick Up**

1280101    Versión    01 :    MXT VT365 - 300 HP (4x4)

**Modelo**    **01 :**    **Chasís Cabina**

2280101    Versión    01 :    4700 - 175 HP - E (4x2)

2280102                 02 :    4700 - 190 HP, 195 HP - E (4x2)

2280103                 03 :    4900 - 250 HP - E (6x2). (4x2)

2280104                 04 :    4900 - 210 HP, 215 HP - E (6x2)

2280105                 05 :    4700 - 175 HP - E 444 (V8) (4x2)

2280106                 06 :    4300 - 195 HP/210 HP (4x2)

2280107                 07 :    4300 - 215 HP/225 HP (4x2)

2280108                 08 :    4400 - 215 HP/225 HP (6x2), (4x2)

2280109                 09 :    4400 - 250 HP/260 HP (6x2) (6x4) (4x2)

2280110                 10 :    4200 - 175 HP/200 HP - E 444 (V8) (4x2)

2280111                 11 :    CF - 500 - VT275 - 200 HP (4x2)

2280112                 12 :    CF - 600 - VT275 - 200 HP (4x2)

2280113                 13 :    7300 - 195 HP/210 HP/225 HP (4x2)

2280114                 14 :    7300 - 215 HP/225 HP (4x4)

2280115                 15 :    7400 - 260 HP (4x2)

2280116                 16 :    4300 - Maxx Force DT 215 HP/230 HP/245 HP/260 HP

2280117                 17 :    HFC1041 - JAC 118 HP

2280118                 18 :    HFC1061 - Cummins 141 HP

2280119                 19 :    7400 - DT570 - 310 HP

2280120                 20 :    HFC1121 - Cummins ISD - 177 HP

2280121                 21 :    HFC1048 - Cummins ISF - 141 HP

2280122                 22 :    HFC1041 - Cummins ISF - 148 HP

2280123                 23 :    4300 - Cummins ISB6.7E5 - 222 HP/288 HP

2280124                 24 :    4400 - Cummins ISB6.7E5 - 222 HP/288 HP

2280125                 25 :    4200 - Cummins ISB6.7E5 - 222 HP/288 HP

2280126                 26 :    4300 - Cummins ISB E4 - 222 HP/300 HP

2280127                 27 :    4400 - Cummins ISB E4 - 222 HP/300 HP

2280128                 28 :    4200 - Cummins ISB E4 - 222 HP/300 HP

2280129                 29 :    HFC1041 - Cummins ISF - 154 HP

2280130                 30 :    HFC1061 - Cummins ISF - 154 HP

**Modelo**    **02 :**    **Chasís Coraza**

2280201    Versión    01 :    4700 - FBC - 175 HP - E (4x2)

2280202                 02 :    4700 - FBC - 190 HP, 195 HP - E (4x2)

2280203                 03 :    4700 - FBC - 175 HP - E 444 (V8) (4x2)

2280204                 04 :    3300 - CE - 175 HP/195 HP/210 HP (4x2)

**Modelo**    **03 :**    **Chasís Control Delantero**

2280301    Versión    01 :    4700 - SFC - 175 HP E (4x2)

2280302                 02 :    4700 - SFC - 190 HP, 195 HP - E (4x2)

2280303                 03 :    1652 - SFC - 175 HP - E Hidraulico (4x2)

2280304                 04 :    1652 - SFC - 175 HP - E Aire (4x2)

2280305                 05 :    3000RE - 195 HP/210 HP - E Motor Trasero (4x2)

2280306                 06 :    3000RE - 215 HP/225 HP - E Motor Trasero (4x2)

2280307                 07 :    4700 - SFC - 175 HP/185 HP - E 444 (V8) (4x2)

2280308                 08 :    3000RE - 260 HP - E Motor Trasero (4x2)

2280309                 09 :    4700 - FE - 175 HP/195 HP - E (4x2)

2280310                 10 :    4700 - SFC - 180 HP/182 HP/185 HP/195 HP/222 HP E (MAXX FORCE/MWM) (4x2)

2280311                 11 :    4700 - FE 182 HP/185 HP/195 HP/222 HP (MAXX FORCE/MWM)

2280312                 12 :    3100 - FE - 148 HP/150 HP (Maxx Force/MWM) (4x2)

2280313                 13 :    3100 - SFC - 148 HP/150 HP (Maxx Force/MWM) (4x2)

2280314                 14 :    HFC6710 - Cummins ISF - 168 HP

2280315                 15 :    4700 SFC - Cummins ISB - 200 HP

**Modelo**    **04 :**    **Chasís Cabina Tandem**

2280401    Versión    01 :    4900 - 250 HP - E (6x4)

2280402                 02 :    2654 - 300 HP - E (6x4)

2280403                 03 :    4900 - 300 HP - E (6x4)

2280404                 04 :    2674 - 370 HP - E (6x4)

2280405                 05 :    4400 - 285 HP (6x4)

2280406                 06 :    9200 - 300 HP ST Day Cab (6x4)

2280407                 07 :    4400 - 300 HP/310 HP (6x4)

2280408                 08 :    7400 - 300 HP/310 HP (6x4)

2280409                 09 :    7600 (6x4)

2280410                 10 :    5600 - ISM - 400 HP (6x4)

2280411                 11 :    7400 - 250 HP/260 HP (6x4)

2280412                 12 :    5600 - ISX - 450 HP (6x4)

2280413                 13 :    4400 - MaxxForce DT - 270 HP

2280414                 14 :    7400 - SBA 285 HP (6x4)

2280415                 15 :    7400 - DT570 - 310 HP

**Modelo**    **05 :**    **Tracto Camión**

2280501    Versión    01 :    9200 - M11 - 400 HP/Susp. Mec.

2280502                 02 :    9200 - M11 400 HP/Susp. Aire

2280503                 03 :    9200 - DDC - 3 - 430 HP

2280504                 04 :    9200 - N - 14 - 435 HP/Fuller

2280505                 05 :    9200 - N - 14 - 435 HP/Spicer

2280506                 06 :    8100 - M11 - 330 HP

2280507                 07 :    9800 - DDC - 430 HP

2280508                 08 :    9800 - N - 14 - 435 HP/Fuller

2280509                 09 :    9800 - N - 14 - 435 HP/Spicer

2280510                 10 :    9400 - N - 14 - 435 HP/Fuller

2280511                 11 :    9400 - DDC - 3 - 430 HP

2280512                 12 :    9400 - ISX - 460 HP/Fuller

2280513                 13 :    9100 - ISM - 370 HP/Fuller

2280514                 14 :    9100 - N14 - 435 HP/Fuller

2280515                 15 :    9100 - DDC - 430 HP/Fuller

2280516                 16 :    9200 - ISM - 370 HP/Fuller Day Cab

2280517                 17 :    9200 - N14 - 370 435 HP/Fuller Day Cab

2280518                 18 :    9200 - N14 - 430 HP/Fuller Day Cab

2280519                 19 :    9900 - ISX - 450 HP/Fuller

2280520                 20 :    9200 - ISX - 450 HP/500 HP/Fuller

2280521                 21 :    9400 - ISX - 450 HP/Fuller

2280522                 22 :    9200 - ISX - 450 HP/475 HP Day Cab

2280523                 23 :    9200 - ISX - 425 HP/435 HP Day Cab

2280524                 24 :    9200 - ISX - 435 HP/400 HP/475 HP

2280525                 25 :    9400 - ISX - 435 HP/475 HP/500 HP

2280526                 26 :    9400 - ISX - 450 HP Skyrise

2280527                 27 :    7500 - DT530 350 HP/Day Cab

2280528                 28 :    8600 - ISM - 370 HP/310 HP/430 HP

2280529                 29 :    9400 - CAT - 435 HP/450 HP/475 HP/500 HP

2280530                 30 :    5600 - ISX - 500 HP/550 HP

2280531                 31 :    9200 - ISM - 400 HP

2280532                 32 :    9200 - CAT - 380 HP/435 HP/450 HP/475 HP

2280533                 33 :    7400 - DT530 - 300 HP

2280534                 34 :    9900 - CAT - 435 HP/450 HP/500 HP

2280535                 35 :    7600 - ISM - 335 HP/350 HP/370 HP/410 HP

2280536                 36 :    9900 - ISX - 450 HP SKY RISE

2280537                 37 :    9400 - ISX - 450 HP HI RISE

2280538                 38 :    PROSTAR+ - ISX - 435 HP/450 HP/475 HP/500 HP SKY RISE

2280539                 39 :    PROSTAR+ - ISX - 400 HP/435 HP/450 HP/475 HP/ 485 HP/500 HP HI RISE

2280540                 40 :    4300 - DT466 - 210 HP/225 HP

2280541                 41 :    4400 - DT466 - 260 HP/310 HP

2280542                 42 :    4400 - DT570 - 310 HP

2280543                 43 :    PROSTAR+ISX 435 HP/450 HP/475 HP/485 HP/500 HP Day Cab

2280544                 44 :    8600 - MaxxForce - 370 HP/390 HP

2280545                 45 :    PROSTAR+MaxxForce - 370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP SKY RISE

2280546                 46 :    PROSTAR+MaxxForce - 370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/ 475 HP HI RISE

2280547                 47 :    PROSTAR+MaxxForce 13 - 370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/ 475 HP

2280548                 48 :    PROSTAR+ISX - 435 HP/450 HP/475 HP/485 HP/500 HP LOW ROOF

2280549                 49 :    PROSTAR+NAVISTAR 13 EPA 10 - 430 HP

2280550                 50 :    PROSTAR - N13 - 365 HP/370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP

2280551                 51 :    8600 - N13 - 365 HP/370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP

2280552                 52 :    PROSTAR - CUMMINS ISX 15 - 600 HP

2280553                 53 :    4400 - DT 570 - 310 HP

2280554                 54 :    4400 - DT 466 - 260 HP

2280555                 55 :    LONESTAR - CUMMINS 1SX - 422 HP/450 HP/465 HP

2280556                 56 :    PROSTAR - ISXE5 15 - 425 HP/610 HP

2280557                 57 :    PROSTAR - ISXE4 15 - 600 HP

2280558                 58 :    LT 625 - X15 - 450 HP

**Modelo**    **06 :**    **Tracto Camión Marca Caterpillar**

2280601    Versión    01 :    CATERPILLAR CT660 - CT 13 410 HP/475 HP

2280602                 02 :    CATERPILLAR CT660 - CT 13 SCR 430 HP/475 HP

2280603                 03 :    CATERPILLAR CT680 - CT 13 SCR 365/475 HP

2280604                 04 :    CATERPILLAR CT681 - CT 13 SCR 365/475 HP

2280605                 05 :    CATERPILLAR CT660 - CT 13 SCR 365 HP/410 HP

2280606                 06 :    CATERPILLAR CT660 - N13 - 365 HP/370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP

2280607                 07 :    CATERPILLAR CT680 - N13 - 365 HP/370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP

2280608                 08 :    CATERPILLAR CT681 - N13 - 365 HP/370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP

2280609                 09 :    CATERPILLAR CT660 - C15 - 435 HP/625 HP

**Modelo**    **07 :**    **Chasis Cabina Marca Caterpillar**

2280701    Versión    01 :    CATERPILLAR CT660 - CT 13 410 HP/475 HP

2280702                 02 :    CATERPILLAR CT660 - CT 13 SCR 430 HP/475 HP

2280703                 03 :    CATERPILLAR CT680 - CT 13 SCR 365/475 HP

2280704                 04 :    CATERPILLAR CT681 - CT 13 SCR 365/475 HP

2280705                 05 :    CATERPILLAR CT660 - CT 13 SCR 365 HP/410 HP

2280706                 06 :    CATERPILLAR CT660 - N13 - 365 HP/370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP

2280707                 07 :    CATERPILLAR CT680 - N13 - 365 HP/370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP

2280708                 08 :    CATERPILLAR CT681 - N13 - 365 HP/370 HP/390 HP/410 HP/430 HP/450 HP/475 HP

2280709                 09 :    CATERPILLAR CT660 - C15 - 435 HP/625 HP

**Modelo**    **08 :**    **Van Carga**

2280801    Versión    01 :    HFC5049 - JAC - 114 HP

**Modelo**    **09 :**    **Chasís Control Trasero**

2280901    Versión    01 :    HFC6710 - CUMMINS ISF - 168 HP

2280902                 02 :    City Bus 11.5 Chasis - CUMMINS ISL - 285 HP

2280903                 03 :    City Bus 11.5 m Chasis - CUMMINS ISL-G - 280 HP

2280904                 04 :    Urbanstar RE - Cummins ISL - 280 HP

**Clave**       **Empresa**  **32 :**    **Peugeot México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **306 4 puertas**

0320101    Versión    01 :    SL 1360 cc 5 vel. mecánico motor 1.4 lts. 4 cil.

0320102                 02 :    SR 1587 cc 5 vel. mecánico motor 1.6 lts. 4 cil.

0320103                 03 :    SR 1761 cc 5 vel. mecánico motor 1.8 lts. 4 cil.

0320104                 04 :    SR 1761 cc aut. motor 1.8 lts. 4 cil.

0320105                 05 :    SR 1998 cc 4 vel. aut. motor 2.0 lts. 4 cil.

0320106                 06 :    SR 1761 cc 5 vel. estándar, motor 1.8 lts. 4 cil. sin quemacocos

0320107                 07 :    SR 1761 cc 4 vel. aut. motor 1.8 lts. 4 cil. sin quemacocos

0320108                 08 :    SL 1360 cc 5 vel. estándar motor 1.4 lts. 4 cil., a/a

0320109                 09 :    SR 1998 cc 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil., sin quemacocos

**Modelo**    **02 :**    **306 5 puertas**

0320201    Versión    01 :    XN 1360 cc 5 vel. mecánico motor 1.4 lts. 4 cil.

0320202                 02 :    XR 1587 cc 5 vel. mecánico motor 1.6 lts. 4 cil.

**Modelo**    **03 :**    **405 4 puertas**

0320301    Versión    01 :    SRI, STI 1998 cc 5 vel. mecánico motor 2.0 lts.4 cil.

0320302                 02 :    SRI 1998 cc aut. motor 2.0 lts. 4 cil.

0320303                 03 :    SXI 1761 cc 5 vel. mecánico motor 1.8 lts. 4 cil.

**Modelo**    **04 :**    **406 4 puertas**

0320401    Versión    01 :    ST 1998 cc, 5 vel. estándar motor 2.0 lts., 4 cil.

0320402                 02 :    ST 1988 cc, 4 vel. aut. motor 2.0 lts., 4 cil.

0320403                 03 :    SV 2946 cc, 4 vel. aut. motor 3.0 lts., 6 cil.

0320404                 04 :    ST 1998 cc, 4 vel. aut. motor 2.0 lts., 4 cil. con quemacocos

**Modelo**    **05 :**    **206 3 puertas**

0320501    Versión    01 :    XR 1360 cc., 5 vel., estándar, motor 1.4 lts. 4 cil.

0320502                 02 :    XS 1587 cc., 5 vel., estándar, motor 1.6 lts. 4 cil.

0320503                 03 :    CC 1587 cc., 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320504                 04 :    CC CUIR , 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320505                 05 :    XT BVA, DA, EL, CD, AA, 4 vel, aut., motor 1.6 lts., 4 cil.

0320506                 06 :    XR Presence, AA, 5 vel., estándar, motor 1.4 lts., 4 cil.

0320507                 07 :    XR Presence, DA, EL, CD, AA, 5 vel., estándar, motor 1.4 lts., 4 cil.

0320508                 08 :    XR, AA, 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320509                 09 :    XS/CUIR AA, 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320510                 10 :    CC AA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320511                 11 :    CC/CUIR AA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320512                 12 :    XT AA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320513                 13 :    S16 XS, AA, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0320514                 14 :    X-Design, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320515                 15 :    Quiksilver, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320516                 16 :    X-Line, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320517                 17 :    X-Box, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320518                 18 :    Feline, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320519                 19 :    X-Line, BVA AA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320520                 20 :    CC Quiksilver, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320521                 21 :    CC Quiksilver BVA, AA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320522                 22 :    CC Feline, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320523                 23 :    CC RC Line, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320524                 24 :    CC Roland Garros, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320525                 25 :    CC Roland Garros, AA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320526                 26 :    Nokia Music Edition, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0320527                 27 :    RC-Line, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320528                 28 :    D-SIGN, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0320529                 29 :    D-SIGN, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **06 :**    **206 5 puertas**

0320601    Versión    01 :    XR 1360 cc, 5 vel. estándar motor 1.4 lts. 4 cil.

0320602                 02 :    XR 1587 cc, 5 vel. estándar motor 1.6 lts. 4 cil.

0320603                 03 :    XR 1360 cc, 5 vel. estándar motor 1.4 lts. 4 cil. a/a

0320604                 04 :    XT 1587 cc, 4 vel. aut., motor 1.6 lts. 4 cil. 4 cil.

0320605                 05 :    XR Presence, DA, EL, CD, AA, 4 vel., estándar, motor 1.4 lts., 4 cil.

0320606                 06 :    XR Presence, DA, EL, CD, AA, 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320607                 07 :    XR BVA, CD, DA, AA, 4 vel., aut., motor 1.6 lts., 4 cil.

0320608                 08 :    X-Design, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320609                 09 :    X-Line, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320610                 10 :    X-Line, AA, 4 vel., aut., motor 1.6 lts., 4 cil.

0320611                 11 :    Feline BVA, AA, 4 vel., automático, motor 1,6 lts., 4 cil.

0320612                 12 :    Nokia Music Edition, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0320613                 13 :    RC-Line, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320614                 14 :    RC-Line BVA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320615                 15 :    D-SIGN, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0320616                 16 :    D-SIGN, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0320617                 17 :    D-SIGN BVA, 5 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **07 :**    **306 5 puertas Station Wagon**

0320701    Versión    01 :    Break 1998 cc, 4 vel. aut. motor 2.0 lts., 4 cil.

0320702                 02 :    Break 1360 cc, 5 vel. estándar motor 1.4 lts., 4 cil.

0320703                 03 :    Break 1360 cc, 5 vel. estándar motor 1.4 lts., 4 cil. c/aire acondicionado

0320704                 04 :    Break 1761 cc, 5 vel. estándar motor 1.8 lts., 4 cil.

**Modelo**    **08 :**    **406 2 puertas**

0320801    Versión    01 :    SV Coupé 2946 cc, 4 vel. aut., motor 3.0 lts., 6 cil.

**Modelo**    **09 :**    **607 4 puertas**

0320901    Versión    01 :    SV 2946 cc., 4 vel., aut., motor 3.0 lts., 6 cil.

**Modelo**    **10 :**    **307 3 puertas**

0321001    Versión    01 :    XR, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321002                 02 :    XS, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321003                 03 :    XS BVA, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321004                 04 :    XT cuir BVA, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321005                 05 :    XR, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321006                 06 :    X-Design, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321007                 07 :    XSi, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321008                 08 :    Quiksilver, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321009                 09 :    X-Line, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **11 :**    **307 5 puertas**

0321101    Versión    01 :    XR, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321102                 02 :    XS, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321103                 03 :    XS BVA, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321104                 04 :    XT, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321105                 05 :    XT BVA, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321106                 06 :    XT CUIR, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321107                 07 :    XR, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321108                 08 :    X-Design, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321109                 09 :    X-Line, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321110                 10 :    X-Line, AA, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321111                 11 :    XS BVA CUIR, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321112                 12 :    D-Sign, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321113                 13 :    D-Sign, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **12 :**    **307 SW 5 puertas**

0321201    Versión    01 :    SW, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321202                 02 :    SW, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321203                 03 :    SW/CUIR, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321204                 04 :    X-Line, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321205                 05 :    SW D-SIGN, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **13 :**    **307 Break 5 puertas**

0321301    Versión    01 :    XR Break BVA, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321302                 02 :    XT Break BVA, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **14 :**    **307 4 puertas**

0321401    Versión    01 :    Sedan, 4 vel., aut., motor 2.0 lts., 4 cil.

0321402                 02 :    Sedan, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321403                 03 :    XR BVA, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321404                 04 :    XR, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321405                 05 :    XS Pack BVA, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321406                 06 :    XS Pack, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321407                 07 :    XS piel BVA, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321408                 08 :    X-Line, AA, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321409                 09 :    X-Line, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321410                 10 :    XS-Line, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321411                 11 :    XS-Line BVA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321412                 12 :    Sedan X Line BVM, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321413                 13 :    Sedan X Line BVA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **15 :**    **Partner 4 puertas**

0321501    Versión    01 :    Partner VP, DA, AA, 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

0321502                 02 :    Partner Tepee, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., HDI, 4 cil.

**Modelo**    **16 :**    **Partner 5 puertas**

0321601    Versión    01 :    Partner VP, DA, AA, 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

0321602                 02 :    Partner Outdoor, 6 vel. pilotada, motor 1.6 lts., 4 cil., diesel Turbo

0321603                 03 :    Partner Tepee Maxi, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo, diesel

0321604                 04 :    Partner Tepee TPMR, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo, diésel

0321605                 05 :    Partner Maxi TPMR, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo, diésel

0321606                 06 :    Partner Tepee Outdoor, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., HDI, 90 HP

**Modelo**    **17 :**    **307 2 puertas**

0321701    Versión    01 :    CC, AA, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321702                 02 :    CC, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321703                 03 :    CC/CUIR, AA, 5 vel., estándar, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321704                 04 :    CC/CUIR, AA, 4 vel., automático, motor 2.0 lts., 4 cil.

0321705                 05 :    CC Roland Garros, AA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **18 :**    **206 SW 5 puertas**

0321801    Versión    01 :    SW, CD, DA, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0321802                 02 :    SW, AT, CD, DA, AA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0321803                 03 :    SW Quiksilver, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0321804                 04 :    SW Off Road, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0321805                 05 :    SW Escapade, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **19 :**    **407 4 puertas**

0321901    Versión    01 :    Confort, 4 vel., automático, motor 2.2 lts., 4 cil.

0321902                 02 :    Sport, 4 vel., automático, motor 2.2 lts., 4 cil.

0321903                 03 :    Sport, 6 vel., automático, motor 3.0 lts., 6 cil.

0321904                 04 :    Executive, 6 vel., automático, motor 3.0 lts., 6 cil.

0321905                 05 :    Sport Cuir, 6 vel., automático, motor 3.0 lts., 6 cil.

**Modelo**    **20 :**    **407 SW 5 puertas**

0322001    Versión    01 :    SW, 6 vel., automático, motor 3.0 lts., 6 cil.

**Modelo**    **21 :**    **Partner M59 VP/GRAND RAID 5 puertas**

0322101    Versión    01 :    Partner M59 VP/GRAND RAID, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322102                 02 :    Grand Raid Totem, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322103                 03 :    Grand Raid Origin, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322104                 04 :    Grand Raid Origin HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322105                 05 :    Grand Raid Maya, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322106                 06 :    Grand Raid Maya HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322107                 07 :    Grand Raid Origin Base, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322108                 08 :    Grand Raid Origin Base HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322109                 09 :    Grand Raid Origin Pack, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322110                 10 :    Grand Raid Origin Pack HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322111                 11 :    Grand Raid Origin Base, 8 plazas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322112                 12 :    Grand Raid Origin Base HDI, 8 plazas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322113                 13 :    Grand Raid Origin Pack, 8 plazas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322114                 14 :    Grand Raid Origin Pack HDI, 8 plazas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322115                 15 :    Grand Raid Maya, 8 plazas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322116                 16 :    Grand Raid Maya HDI, 8 plazas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **22 :**    **207 2 puertas**

0322201    Versión    01 :    CC, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., turbo, 4 cil.

0322202                 02 :    CC, piel, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., turbo, 4 cil.

0322203                 03 :    CC BVA, piel, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322204                 04 :    CC BVA6, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., turbo

0322205                 05 :    207 CC, BVM, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., turbo

0322206                 06 :    207 CC, BVM Roland Garros, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., turbo

**Modelo**    **23 :**    **207 3 puertas**

0322301    Versión    01 :    Turbo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts. turbo, 4 cil.

0322302                 02 :    Feline Turbo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322303                 03 :    207, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322304                 04 :    RC Turbo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322305                 05 :    Compact Feline BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322306                 06 :    Compact Trendy BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322307                 07 :    Compact Urban BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322308                 08 :    Compact, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322309                 09 :    Compact Origin, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322310                 10 :    Compact Origin BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **24 :**    **207 5 puertas**

0322401    Versión    01 :    207, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322402                 02 :    207 piel, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322403                 03 :    BVA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322404                 04 :    BVA piel, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322405                 05 :    Compact Trendy BVA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322406                 06 :    Compact Trendy BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322407                 07 :    Compact Urban BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322408                 08 :    Compact Turbo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322409                 09 :    Turbo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322410                 10 :    Compact, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322411                 11 :    Compact Origin, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322412                 12 :    Compact Moonlight BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322413                 13 :    Compact Moonlight BVA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322414                 14 :    Compact Black & Silver BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322415                 15 :    Compact Top BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322416                 16 :    Compact Revolution BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322417                 17 :    Compact Millesim 200 BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322418                 18 :    207 E Active BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322419                 19 :    207 E Allure BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322420                 20 :    207 E Feline BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322421                 21 :    207 SE Navigation, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322422                 22 :    207 E Active Personal, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322423                 23 :    207 E Allure Personal, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322424                 24 :    207 E Feline Personal, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **25 :**    **207 4 puertas**

0322501    Versión    01 :    Feline BVA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322502                 02 :    Trendy BVA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322503                 03 :    Trendy BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322504                 04 :    Urban BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322505                 05 :    BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

0322506                 06 :    Origin BVM, 5 vel., manual, motor 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **26 :**    **308 3 puertas**

0322601    Versión    01 :    RC Turbo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322602                 02 :    Sport Turbo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322603                 03 :    RC Feline, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0322604                 04 :    Feline Sport, 5 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **27 :**    **308 5 puertas**

0322701    Versión    01 :    Turbo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322702                 02 :    Turbo BVA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322703                 03 :    308 BVA6, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil. Turbo

0322704                 04 :    308 RC BVM6, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0322705                 05 :    308 Féline BVA6, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0322706                 06 :    308 Allure, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0322707                 07 :    308 Business, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322708                 08 :    308 Allure, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322709                 09 :    308 Féline, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0322710                 10 :    308 GT, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0322711                 11 :    308 GT NAV, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., THP, 4 cil.

**Modelo**    **28 :**    **Expert Tepee HDI 5 puertas**

0322801    Versión    01 :    Expert Tepee HDI, 6 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **29 :**    **Grand Raid Tepee 5 puertas**

0322901    Versión    01 :    Grand Raid Tepee, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0322902                 02 :    Grand Raid Tepee HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **30 :**    **308 2 puertas**

0323001    Versión    01 :    CC Turbo, piel, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323002                 02 :    CC Turbo, piel, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323003                 03 :    308 CC BVA Roland Garros, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323004                 04 :    308 CC piel, 6 vel., automático, motor 1.6 lts.,4 cil., Turbo

0323005                 05 :    308 CC Turbo BVA Roland Garros, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **31 :**    **Expert pasajeros 4 puertas**

0323101    Versión    01 :    Expert Furgon HDI Base, 6 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0323102                 02 :    Expert Furgon HDI Pack, 6 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

0323103                 03 :    Expert Furgon, 2.0 lts., manual, 6 vel., 4 cil., Turbodiesel

0323104                 04 :    Expert Furgon, 2.0 lts., automático, 6 vel., 4 cil., Turbodiesel

**Modelo**    **32 :**    **Manager 4 puertas**

0323201    Versión    01 :    Manager Furgon 435 L3H2 HDI Base, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil.

0323202                 02 :    Manager Furgon 435 L3H2 HDI Pack, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil.

0323203                 03 :    Manager Acristalada 435 L4H2 HDI Base AC, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **33 :**    **3008 5 puertas**

0323301    Versión    01 :    3008 Turbo, 150 HP, BVA6, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323302                 02 :    3008 Confort, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323303                 03 :    3008 Premium, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323304                 04 :    3008 Premium Pack, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323305                 05 :    3008 Féline, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323306                 06 :    3008 Allure, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323307                 07 :    3008 Allure Family, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323308                 08 :    3008 Feline Family, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323309                 09 :    3008 Roland Garros, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323310                 10 :    3008, 6 vel., automático, 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323311                 11 :    3008, 6 vel., automático, 2.0 lts., 4 cil., Turbodiesel

**Modelo**    **34 :**    **Evasión 5 puertas**

0323401    Versión    01 :    Evasión, 120 HP, BVM5, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **35 :**    **Manager Furgón 5 puertas**

0323501    Versión    01 :    Manager Furgón 435 L4H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil., Turbo, diesel (hasta 15 pasajeros)

0323502                 02 :    Manager Furgón 435 L2H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 2.2 lts., 4 cil., Turbo, diesel ligero (hasta 15 pasajeros)

0323503                 03 :    Manager Furgón 435 L4H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 2.2 lts., 4 cil., turbodiesel (hasta 15 pasajeros)

**Modelo**    **36 :**    **RCZ 2 puertas**

0323601    Versión    01 :    RCZ BVM6, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323602                 02 :    RCZ ASPHALT BVM6, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., 200 HP, Turbo

0323603                 03 :    RCZ ED JBL BVM6, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., 200 HP, Turbo

0323604                 04 :    RCZ BVA6, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., 163 HP, Turbo

0323605                 05 :    RCZ-R NAV, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., 270 HP, Turbo

**Modelo**    **37 :**    **508 4 puertas**

0323701    Versión    01 :    508 BVA6, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323702                 02 :    508 Allure, BVA6, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323703                 03 :    508 Féline, BVA6, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

**Modelo**    **38 :**    **208 3 puertas**

0323801    Versión    01 :    208 Active, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323802                 02 :    208 Active, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323803                 03 :    208 Allure, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323804                 04 :    208 Allure, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323805                 05 :    208 Féline, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323806                 06 :    208 Féline, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323807                 07 :    208 XY, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323808                 08 :    208 XY, 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323809                 09 :    208 RC, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo

0323810                 10 :    208 Access, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323811                 11 :    208 Access, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323812                 12 :    208 Gti, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323813                 13 :    208 GT, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323814                 14 :    208 GT, 6 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Stop & Star

**Modelo**    **39 :**    **208 5 puertas**

0323901    Versión    01 :    208 Active, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323902                 02 :    208 Active, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323903                 03 :    208 Allure, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323904                 04 :    208 Allure, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323905                 05 :    208 Féline, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323906                 06 :    208 Féline, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323907                 07 :    208 Access, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323908                 08 :    208 Access, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323909                 09 :    208 Allure Pack, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323910                 10 :    208 Allure Pack, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0323911                 11 :    208 Allure HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo diésel

0323912                 12 :    208 1.2 lts., 3 cil., automático 6 vel., Turbo

0323913                 13 :    208 1.6 lts., automático 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **40 :**    **301 4 puertas**

0324001    Versión    01 :    301 Access, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324002                 02 :    301 Access, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324003                 03 :    301 Active, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324004                 04 :    301 Active, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324005                 05 :    301 Allure, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324006                 06 :    301 Allure, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324007                 07 :    301 Féline, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324008                 08 :    301 Féline, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324009                 09 :    301 Active HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil. Turbo diesel

0324010                 10 :    301 Allure HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil. Turbo diésel

0324011                 11 :    301 6 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **41 :**    **2008 5 puertas**

0324101    Versión    01 :    2008 BVA, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324102                 02 :    2008 Allure, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324103                 03 :    2008 Féline, 4 vel., automático, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324104                 04 :    2008 BVM, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324105                 05 :    2008 Allure, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324106                 06 :    2008 Féline, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

0324107                 07 :    2008 1.2 lts., 3 cil., automático 6 vel., Turbo

0324108                 08 :    2008 1.6 lts., 4 cil., manual 5 vel., Turbo diésel

0324109                 09 :    2008 1.2 lts., 3 cil., manual 5 vel., Turbo

**Modelo**    **42 :**    **Traveller pasajeros 5 puertas**

0324201    Versión    01 :    Traveller Furgón, 2.0 lts., automático, 6 vel., 4 cil., Turbdiesel

**Modelo**    **43 :**    **5008 5 puertas**

0324301    Versión    01 :    5008, 1.6 lts., automático, 6 vel., 4 cil., Turbo

0324302                 02 :    5008, 2.0 lts., automático, 6 vel., 4 cil., Turbodiesel

**Modelo**    **01 :**    **Partner 4 puertas**

1320101    Versión    01 :    Partner VU, DA, 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320102                 02 :    Partner Flotillas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320103                 03 :    Partner Flotillas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., diesel

1320104                 04 :    Partner PLC Pack, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320105                 05 :    Partner PLC Pack, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., diesel

1320106                 06 :    Partner PLC Pack 5 plazas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320107                 07 :    Partner PLC Pack 5 plazas, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo diésel

1320108                 08 :    Partner, 5 vel., manual, 1.6 lts., HDI, 90 HP

**Modelo**   **02 :**    **Partner 5 puertas**

1320201    Versión    01 :    Partner VU, DA, 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320202                 02 :    Partner VU, DA, AA, 5 vel., estándar, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320203                 03 :    Nueva Partner, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo diesel

1320204                 04 :    Nueva Partner Maxi diesel, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo diesel

1320205                 05 :    Nueva Partner Maxi Niv 2, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo diesel

1320206                 06 :    Partner Maxi VP, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., HDI, 4 cil.

1320207                 07 :    Partner, 5 vel., manual, 1.6 lts., HDI, 90 HP

**Modelo**   **03 :**    **Partner M59 VU 5 puertas**

1320301    Versión    01 :    Partner M59 VU, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320302                 02 :    Partner M59 VU, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320303                 03 :    Partner AC, AA, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

1320304                 04 :    Partner PLC Pack HDI, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**   **04 :**    **Expert 4 puertas**

1320401    Versión    01 :    Expert Furgon HDI Base, 6 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

1320402                 02 :    Expert Furgon HDI Pack, 6 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil.

1320403                 03 :    Expert Furgon Carga, 1.6 lts., manual, 6 vel., 4 cil., Turbodiesel

1320404                 04 :    Expert Furgon Carga, 2.0 lts., manual, 6 vel., 4 cil., Turbodiesel

**Modelo**   **05 :**    **Expert Chasis Cabina 2 puertas**

1320501    Versión    01 :    Expert Chasis Cabina Base, 6 vel., manual, motor 2.0 lts., 4 cil., diesel

**Modelo**   **06 :**    **B9 Furgón 5 puertas**

1320601    Versión    01 :    B9 Furgón largo, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo, diesel, 90 HP

1320602                 02 :    B9 Furgón largo Cabina Profunda, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo, diesel, 90 HP

**Modelo**   **07 :**    **B9 Piso 2 puertas**

1320701    Versión    01 :    B9 Piso Cabina, 5 vel., manual, motor 1.6 lts., 4 cil., Turbo, diesel, 90 HP

**Modelo**   **08 :**    **Manager 6 puertas**

1320801    Versión    01 :    Manager Furgón, 435 L2H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 2.2 lts., 4 cil., Turbo, diesel

**Modelo**   **09 :**    **Manager 5 puertas**

1320901    Versión    01 :    Manager Furgón, 435 L2H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 2.2 lts., 4 cil., Turbo, diesel

**Modelo**    **02 :**    **Manager HDI 4 puertas**

2320201    Versión    01 :    Manager HDI, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil.

2320202                 02 :    Manager Pack HDI, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil.

2320203                 03 :    Manager Acristalada 435 L4H2 HDI Base AC, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil.

2320204                 04 :    Manager Chasis Cab 435 L4 HDI Base, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil.

2320205                 05 :    Manager Chasis Cab 435 L4 HDI Base AC, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil.

2320206                 06 :    Manager Furgon 435 L3H2 Base, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil., diesel

2320207                 07 :    Manager Furgon 435 L3H2 Pack, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil., diesel

**Modelo**    **03 :**    **Manager Pasaje 4 puertas**

2320301    Versión    01 :    Manager Furgon 435 L3H2 HDI Base, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil. (16 pasajeros o más)

2320302                 02 :    Manager Furgon 435 L3H2 HDI Pack, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil. (16 pasajeros o más)

2320303                 03 :    Manager Acristalada 435 L4H2 HDI Base AC, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil. (16 pasajeros o más)

**Modelo**    **04 :**    **Manager Chasis Cabina 2 puertas**

2320401    Versión    01 :    Manager Chasis Cab 435 L4 Base, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil., diesel

2320402                 02 :    Manager Chasis Cab 435 L4 Base AC, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil., diesel

**Modelo**    **05 :**    **Manager 5 puertas**

2320501    Versión    01 :    Manager Furgon 435 L4H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil., Turbo, diesel (Carga)

2320502                 02 :    Manager Furgón 435 L4H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 3.0 lts., 4 cil., Turbo, diesel (16 pasajeros o más)

2320503                 03 :    Manager Furgón 435 L2H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 2.2 lts., 4 cil., Turbo, diesel ligero (16 pasajeros o más)

2320504                 04 :    Manager Furgón 435 L4H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 2.2 lts., 4 cil., turbodiesel (Carga)

2320505                 05 :    Manager Furgón 435 L4H2 Base AC, 6 vel., manual, motor 2.2 lts., 4 cil., turbodiesel (16 pasajeros o más)

**Clave**       **Empresa**  **34 :**    **Volvo Trucks de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Chasís Cabina**

2340101    Versión    01 :    VOLVO NE64 motor Cummins M11 T/Fuller 9 vel.

2340102                 02 :    VOLVO NE64 motor Cummins M11T/Fuller 9 vel. importado

2340103                 03 :    VOLVO NE42 motor Cummins M11 T/Fuller 9 vel.

2340104                 04 :    VOLVO NE42 motorCummins M11 T/Fuller 9 vel. (importado)

2340105                 05 :    VOLVO VHD64B (importado)

2340106                 06 :    VOLVO VHD84B (importado)

2340107                 07 :    VOLVO VHD108B (importado)

2340108                 08 :    VOLVO VHD64F (importado)

2340109                 09 :    VOLVO VHD84F (importado)

2340110                 10 :    VOLVO VHD108F (importado)

2340111                 11 :    VOLVO VL6 L42R (importado)

2340112                 12 :    VOLVO VL6 H42R (importado)

2340113                 13 :    VOLVO VL6 E42R (importado)

2340114                 14 :    VOLVO VL6 E62R (importado)

2340115                 15 :    VOLVO VL6 E64R (importado)

2340116                 16 :    MACK MR688S (importado)

2340117                 17 :    MACK MR690P (importado)

2340118                 18 :    MACK MR690S (importado)

2340119                 19 :    MACK MRU612 TERRAPRO (importado)

2340120                 20 :    MACK MRU613 TERRAPRO (importado)

2340121                 21 :    MACK GU812 GRANITE (importado)

2340122                 22 :    MACK GU813 GRANITE (importado)

2340123                 23 :    VOLVO FEE42 (importado)

2340124                 24 :    VOLVO FEE62 (importado)

2340125                 25 :    VOLVO FEE64 (importado)

2340126                 26 :    VOLVO FES42 (importado)

2340127                 27 :    VOLVO FES62 (importado)

2340128                 28 :    VOLVO FLH42 (importado)

2340129                 29 :    VOLVO FLL42 (importado)

2340130                 30 :    MACK MRU633 (importado)

2340131                 31 :    MACK AN42 (importado)

2340132                 32 :    MACK AN64 (importado)

2340133                 33 :    MACK TE42 (importado)

2340134                 34 :    MACK TE64 (importado)

**Modelo**    **02 :**    **Tractocamión**

2340201    Versión    01 :    VOLVO NR64T motor Cummins N14 T/Spicer 16 vel.

2340202                 02 :    VOLVO NR64T motor Cummins N14 T/Fuller 18 vel.

2340203                 03 :    VOLVO NR64T motor Cummins N14 T/Fuller 13 vel.

2340204                 04 :    VOLVO NR64T motor Cummins M11 T/Fuller 13 vel. importado

2340205                 05 :    VOLVO NR64T motor Cummins M11 T/Fuller 13 vel.

2340206                 06 :    VOLVO NR42T motor Cummins N14 T/Spicer 16 vel.

2340207                 07 :    VOLVO NE64T motor Cummins M11 T/Fuller 9 vel. importado

2340208                 08 :    VOLVO VNL64T420 motor Cummins N14 T/Spicer 16 vel. importado

2340209                 09 :    VOLVO VNL64T420 motor Cummins N14 T/Fuller 13 vel. importado

2340210                 10 :    VOLVO VNL64T610 motor Cummins N14 T/Spicer 16 vel. importado

2340211                 11 :    VOLVO VNL64T610 motor Cummins N14 T/Fuller 18 vel. importado

2340212                 12 :    VOLVO VNL64T motor Cummins M11 T/Fuller 13 vel. importado

2340213                 13 :    VOLVO VNL64T DAY CAB (importado)

2340214                 14 :    VOLVO VNL64T430 (importado)

2340215                 15 :    VOLVO VNL64T630 (importado)

2340216                 16 :    VOLVO VNL64T670 (importado)

2340217                 17 :    VOLVO VNL64T780 (importado)

2340218                 18 :    VOLVO VNM64T DAY CAB (importado)

2340219                 19 :    VOLVO VNM64T430 (importado)

2340220                 20 :    VOLVO VL6 H42T (importado)

2340221                 21 :    VOLVO VL6 E42T (importado)

2340222                 22 :    VOLVO VL6 E62T (importado)

2340223                 23 :    VOLVO VL6 E64T (importado)

2340224                 24 :    MACK GU813 GRANITE (importado)

2340225                 25 :    VOLVO VNL64T730 (importado)

2340226                 26 :    MACK CXU 612 (importado)

2340227                 27 :    MACK CXU 613 (importado)

2340228                 28 :    VOLVO FH 4x2T (importado)

2340229                 29 :    VOLVO FH 6x2T (importado)

2340230                 30 :    VOLVO FH 6x4T (importado)

2340231                 31 :    VOLVO VNM64T630 (importado)

2340232                 32 :    MACK CXU 633 (importado)

2340233                 33 :    VOLVO VNL62T300 (importado)

2340234                 34 :    VOLVO VNL62T430 (importado)

2340235                 35 :    VOLVO VNL62T630 (importado)

2340236                 36 :    VOLVO VNL62T670 (importado)

2340237                 37 :    VOLVO VNL62T730 (importado)

2340238                 38 :    VOLVO VNL62T780 (importado)

2340239                 39 :    VNR42T300 (importado)

2340240                 40 :    VNR62T300 (importado)

2340241                 41 :    VNR64T300 (importado)

2340242                 42 :    VNR42T400 (importado)

2340243                 43 :    VNR62T400 (importado)

2340244                 44 :    VNR64T400 (importado)

2340245                 45 :    VNR42T640 (importado)

2340246                 46 :    VNR62T640 (importado)

2340247                 47 :    VNR64T640 (importado)

2340248                 48 :    VNL42T300 (importado)

2340249                 49 :    VNL64T300 (importado)

2340250                 50 :    VNL62T400 (importado)

2340251                 51 :    VNL64T400 (importado)

2340252                 52 :    VNL62T740 (importado)

2340253                 53 :    VNL64T740 (importado)

2340254                 54 :    VNL62T760 (importado)

2340255                 55 :    VNL64T760 (importado)

2340256                 56 :    VNL62T780 (importado)

2340257                 57 :    VNL64T780 (importado)

2340258                 58 :    VNL62T860 (importado)

2340259                 59 :    VNL64T860 (importado)

2340260                 60 :    MACK AN42T (importado)

2340261                 61 :    MACK AN64T (importado)

2340262                 62 :    MACK GR42BT (importado)

2340263                 63 :    MACK GR64BT (importado)

**Clave**       **Empresa**  **35 :**    **Scania Comercial, S.A. de C.V./Scania de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Tractocamión**

2350101    Versión    01 :    T113 H 6x4 340 H.P.

2350102                 02 :    T113 H 6x4 360 H.P.

2350103                 03 :    T113 H 6x4 400 H.P.

2350104                 04 :    T124 GA 6x4 400 H.P.

2350105                 05 :    T124 LA 6X4 400

2350106                 06 :    T124 LA 6X2 400

2350107                 07 :    R124 LA 4x2 400

2350108                 08 :    R124 GA 6x4 400 NA

2350109                 09 :    R 114 LA 4x2 340

2350110                 10 :    R164 GA 6x4 NA480

2350111                 11 :    R124 GA 6x4 NA420

2350112                 12 :    R124 LA 4x2 NA380

2350113                 13 :    P380 CA 6x4 HSZ

2350114                 14 :    P340 CB 6x4 EHZ

2350115                 15 :    R440 LA 6x2 MNA Tractocamión para largas distancias

2350116                 16 :    R480 LA 6x4 Tractocamión para largas distancias

2350117                 17 :    G440 LA 6x2 MNA Tractocamión para aplicación de larga distancia

2350118                 18 :    G480 LA 6x4 MNA Tractocamión para aplicación de larga distancia

2350119                 19 :    G480 LA 6x4 HNA Tractocamión para aplicación de larga distancia

2350120                 20 :    G450 A 6x2 Tractocamión para aplicación de larga distancia

2350121                 21 :    G500 A 6x4 Tractocamión para aplicación de larga distancia

2350122                 22 :    S500 A 6x4 Tractocamión para aplicación de larga distancia

**Modelo**    **02 :**    **Autobús**

2350201    Versión    01 :    K124 IB 4x2 400 NB

2350202                 02 :    K124 IB 6x2 400 NB

2350203                 03 :    K114 IB 4x2 340 NB

2350204                 04 :    L94 UB 4x2 260 LB

2350205                 05 :    K 114 UB 4x2 340 NB

2350206                 06 :    K 94 IB 4x2 300

2350207                 07 :    L94IA6X2/2NB300

2350208                 08 :    K94 IB 4x2 NB310

2350209                 09 :    K94 IB 4x2 NB270

2350210                 10 :    K94 IA 6x2 2NB310

2350211                 11 :    K124 IB 4x2 NB420

2350212                 12 :    K124 IB 4x2 NB380

2350213                 13 :    K124 IB4 6x2 NB420

2350214                 14 :    K94 UB 4x2 LB230

2350215                 15 :    K420 IB 4x2 NB

2350216                 16 :    K420 IB 6x2 NB

2350217                 17 :    K380 IB 4x2 NB

2350218                 18 :    K340 IB 4x2 NB

2350219                 19 :    K310 IB 4x2 NB

2350220                 20 :    K440 IB 4X2 NB

2350221                 21 :    K360 IB 4x2 NB

2350222                 22 :    K400 IB 4x2 NB

2350223                 23 :    K440 IB 6x2

2350224                 24 :    K310 6x2 articulado

2350225                 25 :    K360 6x2 articulado

2350226                 26 :    K440 EB 4x2

2350227                 27 :    K440 EB 6x2

2350228                 28 :    K310 UB 6x2\*4

2350229                 29 :    K250 IB 4x2

2350230                 30 :    F360 HA 8x2 NB Autobús Biarticulado para servicio urbano

2350231                 31 :    K280 IB 4x2 NB Autobús gas natural para servicio urbano

2350232                 32 :    K250 UB 4x2 LB Autobús para aplicación urbana de entrada baja

2350233                 33 :    K400 IB 6x2\*4 Autobús para aplicación foránea

2350234                 34 :    K320 IA 6x2/2 Autobús artículado gas natural para aplicación urbana

**Modelo**    **03 :**    **Camión**

2350301    Versión    01 :    P94 DB 4x2 260

2350302                 02 :    P94 DB 4x2 260

2350303                 03 :    P 114 CB 6x4 340 NZ

2350304                 04 :    P 114 CB 6x4 340 NA

2350305                 05 :    P 124 CB 8x4 NZ 400

2350306                 06 :    P 94 CB 6x4 NA 310

2350307                 07 :    P 124 CB 8x4 NZ 420

2350308                 08 :    P 94 CB 6x4 NZ 310

2350309                 09 :    P 124 CB 6x4 NZ 380

2350310                 10 :    P 380 CB 8x4 HSZ

2350311                 11 :    P 380 CB 8x4 EHZ

2350312                 12 :    P 400 CB 8x4 EHZ

2350313                 13 :    P 310 CB 6x4 Camión para aplicación de construcción

2350314                 14 :    P 360 CB 8x4 Camión para aplicación de construcción

2350315                 15 :    P 310 CB 6x4 HHZ Camión para aplicación de bomberos

2350316                 16 :    P 360 CB 6x4 EHZ Camión para aplicación de recolección de basura

2350317                 17 :    P 480 CB 4x4 HHZ Camión para aplicación de emergencia aeroportuaria

2350318                 18 :    P 250 DB 4x2 MNZ Camión para aplicación de Catering

2350319                 19 :    P 310 CB 4x4 Camión para aplicación de bomberos

2350320                 20 :    P 440 LB 6x2 Camión para aplicación de transporte de vehículos

2350321                 21 :    P 310 DB 4x2 Camión para aplicaciones especiales 21,000 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **37 :**    **Autos Especiales de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **AEM 2 puertas**

0370101    Versión    01 :    Cabriolet Sedán estándar

**Modelo**    **02 :**    **Ferrari F355 2 puertas**

0370201    Versión    01 :    Berlinetta estándar

0370202                 02 :    GTS estándar

0370203                 03 :    Spider estándar

0370204                 04 :    F1 Berlinetta (cambio de vel. en el volante)

0370205                 05 :    F1 GTS (cambio de vel. en el volante)

0370206                 06 :    F1 Spider (cambio de vel. en el volante)

**Modelo**    **03 :**    **Ferrari 550 2 puertas**

0370301    Versión    01 :    Maranello estándar

0370302                 02 :    Barchetta convertible, estándar, 6 vel.

**Modelo**    **04 :**    **Ferrari 456M 2 puertas**

0370401    Versión    01 :    GT estándar

0370402                 02 :    GTA automático

**Modelo**    **05 :**    **Maserati 4 puertas**

0370501    Versión    01 :    Quattroporte Evoluzione 2,800 c.c., V6 estándar

0370502                 02 :    Quattroporte Evoluzione 2,800 c.c., V6 automático

0370503                 03 :    Quattroporte Evoluzione 3,200 c.c., V8 estándar

0370504                 04 :    Quattroporte Evoluzione 3,200 c.c., V8 automático

**Modelo**    **06 :**    **Maserati 3200 2 puertas**

0370601    Versión    01 :    GT estándar

0370602                 02 :    GTA automático

0370603                 03 :    Spyder GT manual, 8 cil.

0370604                 04 :    Spyder Camblocorsa Transmisión electrohidráulica, 8 cil

**Modelo**    **07 :**    **Ferrari F 2 puertas**

0370701    Versión    01 :    50 estándar

**Modelo**    **08 :**    **Ferrari 360 2 puertas**

0370801    Versión    01 :    Modena estándar

0370802                 02 :    F1 Modena (cambio de vel. en el volante)

0370803                 03 :    Spider estándar

0370804                 04 :    F1 Spider automático con cambio de velocidades al volante

0370805                 05 :    Challenge Stradale Coupé, transmisión secuencial de 6 vel. al volante, 8 cil. en V

**Modelo**    **09 :**    **Daihatsu Terios 4 puertas**

0370901    Versión    01 :    Estándar, 4X4, 1298 cc, 5 vel., 4 cil.

**Modelo**    **10 :**    **Beach Boy**

0371001    Versión    01 :    Estándar, 1584 cc, 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **11 :**    **Alfa Romeo 147 3 puertas**

0371101    Versión    01 :    Selespeed, 1970 cc, T. secuencial 5 vel., 4 cil.

**Modelo**    **12 :**    **Alfa Romeo 147 5 puertas**

0371201    Versión    01 :    Selespeed, 1970 cc, T. secuencial 5 vel., 4 cil.

**Modelo**    **13 :**    **Alfa Romeo 156 4 puertas**

0371301    Versión    01 :    Selespeed 2.0 T.S., 1970 cc, T. secuencial 5 vel., 4 cil.

0371302                 02 :    Q System 2.5 V6, 2492 cc, T. aut. (Tiptronic) 4 vel., 6 cil.

**Modelo**    **14 :**    **Alfa Romeo 156 Sportwagon 5 puertas**

0371401    Versión    01 :    Selespeed 2.0 T.S., 1970 cc, T. secuencial 5 vel., 4 cil.

0371402                 02 :    Q System 2.5 V6, 2492 cc, T. aut. (Tiptronic) 4 vel., 6 cil.

**Modelo**    **15 :**    **Alfa Romeo 166 4 puertas**

0371501    Versión    01 :    TB 2.0 V6, 1996 cc, T. manual 6 vel., 6 cil.

0371502                 02 :    Sportronic 3.0 V6, 2959 cc, T. aut. (Tiptronic) 4 vel., 6 cil.

**Modelo**    **16 :**    **Toyota Camry 4 puertas**

0371601    Versión    01 :    Camry LE, 16 válvulas, T. aut. 4 vel., 4 cil.

0371602                 02 :    Camry XLE, 24 válvulas, T. aut. 4 vel., 6 cil.

**Modelo**    **17 :**    **Toyota Corolla 4 puertas**

0371701    Versión    01 :    Corolla CE, Sedán, 1.8 lts., 16 válvulas, T. manual 5 vel., 4 cil.

0371702                 02 :    Corolla LE, Sedán, 1.8 lts., 16 válvulas, T. aut. 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **18 :**    **Alfa Romeo 2 puertas**

0371801    Versión    01 :    Spyder convertible cabrio, 6 cil., T. manual 6 vel.

0371802                 02 :    GTV coupé, 6 cil., T. manual 6 vel.

0371803                 03 :    GT JTS, 2.0 Selespeed, 4 cil.

0371804                 04 :    Brera 946, Coupé SKY VIEW 4X4, manual, 3.2 lts., 6 cil.

0371805                 05 :    Brera Spider HIGH 4X4, manual, 3.2 lts., 6 cil.

0371806                 06 :    GT Selespeed, 2.0 lts., 4 cil.

0371807                 07 :    GT, manual, 3.2 lts., 6 cil.

0371808                 08 :    Coupé 8C Competizione, F1, 8 cil.

**Modelo**    **19 :**    **Toyota Matrix 5 puertas**

0371901    Versión    01 :    XR Station Wagon, 4 cil., T. manual 5 vel.

0371902                 02 :    XR Station Wagon, 4 cil., T. aut., 4 vel.

**Modelo**    **20 :**    **Toyota 4 Runner 5 puertas**

0372001    Versión    01 :    Limited, SUV, 8 cil., T. aut., 4 vel.

**Modelo**    **21 :**    **Maserati 4200 2 puertas**

0372101    Versión    01 :    Coupé GT, manual, 6 vel., 8 cil.

0372102                 02 :    Coupé Camblocorsa, transmisión electrohidráulica,

**Modelo**    **22 :**    **Toyota Sienna 5 puertas**

0372201    Versión    01 :    Sienna XLE

0372202                 02 :    Sienna XLE Limited

**Modelo**    **23 :**    **Ferrari 575M 2 puertas**

0372301    Versión    01 :    Maranello F1, 12 cil.

0372302                 02 :    Maranello manual, 12 cil.

**Modelo**    **24 :**    **Ferrari Enzo 2 puertas**

0372401    Versión    01 :    Enzo Coupé, transmisión secuencial de 6 vel. al volante, 12 cil. en V

**Modelo**    **25 :**    **Ferrari 612 2 puertas**

0372501    Versión    01 :    Scaglietti Coupé, manual de 6 vel. al piso, 12 cil. en V

0372502                 02 :    Scaglietti Coupé, transmisión secuencial de 6 vel. al volante, 12 cil. en V

**Modelo**    **26 :**    **Maserati Convertible 4200 2 puertas**

0372601    Versión    01 :    Spyder GT, manual de 6 vel. al piso, 8 cil. en V

0372602                 02 :    Spyder Cambio Corsa, transmisión secuencial de 6 vel. al volante, 8 cil. en V

**Modelo**    **27 :**    **Maserati Limousine 4 puertas**

0372701    Versión    01 :    Quattroporte, transmisión secuencial de 6 vel. al volante, 8 cil. en V

**Modelo**    **28 :**    **Ferrari F430 2 puertas**

0372801    Versión    01 :    F430 F1, 8 cil., 4,308 cm3

0372802                 02 :    F430 Spider F1, 8 cil., 4,308 cm3

0372803                 03 :    F430 manual, 8 cil., 4,308 cm3

0372804                 04 :    F430 Spider manual, 8 cil., 4,308 cm3

**Modelo**    **29 :**    **Maserati 2 puertas**

0372901    Versión    01 :    Gransport, 8 cil., 4,244 cm3

0372902                 02 :    Gransport Spyder, 8 cil., 4,244 cm3

0372903                 03 :    MSC Strada, 12 cil., 5,999 cm3

0372904                 04 :    Granturismo Coupé, automático, 8 cil., 4,244 cm3

0372905                 05 :    Granturismo Spyder, automático, 8 cil., 4,244 cm3

0372906                 06 :    GS Spyder, manual, 8 cil.

0372907                 07 :    GS Spyder, F1, 8 cil.

0372908                 08 :    GS Spyder, automático, 8 cil.

**Modelo**    **30 :**    **Lamborghini 2 puertas**

0373001    Versión    01 :    Murcielago LP 640 Roadster Coupé, manual, 12 cil.

0373002                 02 :    Murcielago LP 640 Coupé, manual, 12 cil.

0373003                 03 :    Murcielago LP 640 Coupé, Secuencial al volante (e-gear), F1, 12 cil.

0373004                 04 :    Murcielago LP 640-4 SV (Super Veloz) Coupé, Secuencial al volante (e-gear), tracción en las 4 ruedas, F1, 12 cil.

0373005                 05 :    Gallardo LP 560-4 Coupé, tracción en las 4 ruedas, manual, 10 cil.

0373006                 06 :    Gallardo LP 560-4 Coupé, Secuencial al volante (e-gear), tracción en las 4 ruedas, F1, 10 cil.

0373007                 07 :    Gallardo LP 560-2 Valentino Balboni Coupé, Secuencial al volante (e-gear) tracción en las 2 ruedas traseras, F1, 10 cil.

0373008                 08 :    Gallardo LP 560-4 Spyder,Secuencial al volante (e-gear), tracción en las 4 ruedas, F1, 10 cil.

0373009                 09 :    Gallardo LP 560-4 Spyder, tracción en las 4 ruedas, manual, 10 cil.

0373010                 10 :    Lamborghini Aventador, manual, cambios al volante tipo F1, 12 cil.

0373011                 11 :    724 Huracán, automático, 7 vel., 10 cil., gasolina

**Modelo**    **31 :**    **Artega 2 puertas**

0373101    Versión    01 :    GT, automático, 6 cil.

**Clave**       **Empresa**  **43 :**    **Mopesa Motores Power, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Chasís Econobus**

2430101    Versión    01 :     1312 motor 6 cil., gas LP, 122 B.H.P.

2430102                 02 :    1314 motor 6 cil., gas LP, 140 B.H.P.

2430103                 03 :    1315 motor 6 cil., gas LP, 150 B.H.P.

2430104                 04 :    1015 motor 6 cil., gas LP, 150 B.H.P.

**Modelo**    **02 :**    **Chasís Cabina Econotruck**

2430201    Versión    01 :     1312 CC (Chasis Cabina) 6 cil., gas LP, 122 B.H.P.

2430202                 02 :    1314 CC (Chasis Cabina) 6 cil., gas LP, 150 B.H.P.

2430203                 03 :    1315 CC (Chasis Cabina) 6 cil., gas LP, 150 B.H.P.

2430204                 04 .    1015 CC (Chasis Cabina) 6 cil., gas LP, 150 B.H.P.

**Modelo**    **03 :**    **Chasís Econobus Motor Trasero**

2430301    Versión    01 :     1315 MT (motor trasero) 6 cil., gas LP, 150 B.H.P.

2430302                 02 :    1015 MT (motor trasero) 6 cil., gas LP, 150 B.H.P.

**Clave**       **Empresa**  **46 :**    **Irizar México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **02 :**    **Autobús Century de lujo**

2460207    Versión    07 :     12.85;3.50;2.55; 2 ejes, PBV 19,000 Kg.

**Modelo**    **03 :**    **Autobús Scania (nacional)**

2460301    Versión    01 :    K270 4X2, E3, IC, 10.70, 19,500 Kg. PBV

2460302                 02 :    K270 4X2, E4, IC, 10.70, 19,500 Kg. PBV

2460303                 03 :    K270 4X2, E3, IC, 11.30, 19,500 Kg. PBV

2460304                 04 :    K270 4X2, E4, IC, 11.30, 19,500 Kg. PBV

2460305                 05 :    K310 4X2, E3, IC, 10.70, 19,500 Kg. PBV

2460306                 06 :    K310 4X2, E4, IC, 10.70, 19,500 Kg. PBV

2460307                 07 :    K310 4X2, E3, IC, 11.30, 19,500 Kg. PBV

2460308                 08 :    K310 4X2, E4, IC, 11.30, 19,500 Kg. PBV

2460309                 09 :    K310 4X2, E3, IC, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460310                 10 :    K310 4X2, E4, IC, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460311                 11 :    K380 4X2, E3, IC, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460312                 12 :    K380 4X2, E4, IC, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460313                 13 :    K380 4X2, E3, IC, 13.50, 19,500 Kg. PBV

2460314                 14 :    K380 4X2, E4, IC, 13.50, 19,500 Kg. PBV

2460315                 15 :    K380 4X2, E3, IC, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460316                 16 :    K380 4X2, E4, IC, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460317                 17 :    K380 4X2, E3, i5, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460318                 18 :    K380 4X2, E4, i5, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460319                 19 :    K380 4X2, E3, i5, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460320                 20 :    K380 4X2, E4, i5, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460321                 21 :    K420 4X2, E3, i5, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460322                 22 :    K420 4X2, E4, i5, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460323                 23 :    K420 4X2, E3, i5, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460324                 24 :    K420 4X2, E4, i5, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460325                 25 :    K380 4X2, E3, NC, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460326                 26 :    K380 4X2, E4, NC, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460327                 27 :    K380 4X2, E3, NC, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460328                 28 :    K380 4X2, E4, NC, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460329                 29 :    K420 4X2, E3, NC, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460330                 30 :    K420 4X2, E4, NC, 12.00, 19,500 Kg. PBV

2460331                 31 :    K420 4X2, E3, NC, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460332                 32 :    K420 4X2, E4, NC, 12.85, 19,500 Kg. PBV

2460333                 33 :    K420 4X2, E3, pb, 13.00, 19,500 Kg. PBV

2460334                 34 :    K420 4X2, E4, pb, 13.00, 19,500 Kg. PBV

2460335                 35 :    K420 6X2, E3, NC, 13.72, 25,000 Kg. PBV

2460336                 36 :    K420 6X2, E4, NC, 13.72, 25,000 Kg. PBV

2460337                 37 :    K420 6X2, E3, pb, 14.00, 25,000 Kg. PBV

2460338                 38 :    K420 6X2, E4, pb, 14.00, 25,000 Kg. PBV

**Modelo**    **04 :**    **Chasis Control Trasero Scania (importado)**

2460401    Versión    01 :    K270, 4x2, 19,500 Kg. PBV

2460402                 02 :    K310, 4x2, 19,500 Kg. PBV

2460403                 03 :    K380, 4x2, 19,500 Kg. PBV

2460404                 04 :    K420, 4x2, 19,500 Kg. PBV

2460405                 05 :    K420, 6x2, 25,000 Kg. PBV

**Modelo**    **05 :**    **Autobús Integral Marca Irizar (nacional)**

2460501    Versión    01 :    I4; 2, 19,500 Kg. PBV

2460502                 02 :    I4; 3, 24,500 Kg. PBV

2460503                 03 :    I5; 2, 19,500 Kg. PBV

2460504                 04 :    I6; 2, 19,500 Kg. PBV

2460505                 05 :    I6; 3, 24,500 Kg. PBV

2460506                 06 :    PB; 2, 19,500 Kg. PBV

2460507                 07 :    PB; 3, 24,500 Kg. PBV

2460508                 08 :    i2e, 2, 21,200 Kg. PBV

2460509                 09 :    i2e, 3, 28,700 Kg. PBV

2460510                 10 :    i3, 2, 21,200 Kg. PBV

2460511                 11 :    i3, 3, 28,700 Kg. PBV

2460512                 12 :    i8, 2, 21,200 Kg. PBV

2460513                 13 :    i8, 3, 28,700 Kg. PBV

**Modelo**    **06 :**    **Autobús Integral Marca Irizar (importado)**

2460601    Versión    01 :    Gama i6, 3, 24,500 Kg. PBV

2460602                 02 :    Gama i6, 2, 19,500 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **49 :**    **Servicio Integral Automotor, S. de R. L. de C.V./Ford Motor Company, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **KA 3 puertas (importado)**

0490101    Versión    01 :     Base, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

0490102                 02 :    High, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

0490103                 03 :    Base c/Facia de color, 1.6 lts., l4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

0490104                 04 :    Sport, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

0490105                 05 :    SVP, 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., sedán, tela, 4 cil.

**Modelo**    **02 :**    **Fiesta 5 puertas (importado)**

0490201    Versión    01 :     First T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0490202                 02 :    Trend T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0490203                 03 :    Trend T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0490204                 04 :    Trend FX, T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0490205                 05 :    Premium, T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0490206                 06 :    Premium, T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., I4 tela, 4 cil.

0490207                 07 :    First, T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., I4, tela, 4 cil.

0490208                 08 :    ST, T/M, 5 vel., motor 2.0 lts., piel, 4 cil.

**Modelo**    **03 :**    **Ikon 4 puertas (nacional)**

0490301    Versión    01 :     Sedán austero, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, 4 cil.

0490302                 02 :    Sedán semiequipado, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, eléctrico, 4 cil.

0490303                 03 :    Sedán Paquete Taxi, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0490304                 04 :    Sedán Semiequipado, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, 4 cil.

0490305                 05 :    Sedán austero, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0490306                 06 :    Sedán Semiequipado, 1.6 lts., SOHC, T/M, 5 vel., tela, A/C, 4 cil., bolsas de aire

**Modelo**    **04 :**    **Focus 3 puertas (nacional)**

0490401    Versión    01 :     ZX3 Coupé motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., 4 cil.

0490402                 02 :    ZX3 Coupé motor 2.0 lts., I4, T/A, 4 vel., 4 cil.

0490403                 03 :    SVT Coupé motor 2.0 lts., I4, T/M, 6 vel., piel c/tela, 4 cil.

0490404                 04 :    ZX3 Coupé semiequipado, 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., 4 cil.

0490405                 05 :    ZX3 Coupé semiequipado, 2.0 lts., I4, T/A, 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **05 :**    **Focus 4 puertas (importado)**

0490501    Versión    01 :     LX Sedán motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., 4 cil.

0490502                 02 :    LX Sedán motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 vel., 4 cil.

0490503                 03 :    SE Sedán motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., 4 cil.

0490504                 04 :    SE Sedán motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 y 5 vel., 4 cil.

0490505                 05 :    SE Guayín motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 vel., 4 cil.

0490506                 06 :    ZTS Sedán motor 2.0 lts., I4, T/A con sobremarcha, 4 vel., piel, 4 cil.

0490507                 07 :    Ambiente, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/M, 5 vel., tela

0490508                 08 :    Ambiente, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/A, 4 vel., tela

0490509                 09 :    Sport, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/M, 5 vel., tela

0490510                 10 :    SE Plus o Sport, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela o piel 4 cil.

0490511                 11 :    S Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/M, tela

0490512                 12 :    S Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela

0490513                 13 :    Titanium o SEL Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0490514                 14 :    Titanium Plus o SEL Plus Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0490515                 15 :    Trend, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0490516                 16 :    Trend Sport, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0490517                 17 :    S, motor 2.0 lts., 160 PS, I4, T/M, 5 vel., tela

0490518                 18 :    S, motor 2.0 lts., 160 PS, I4, T/A, 6 vel., tela

0490519                 19 :    SE, motor 2.0 lts., 160 PS, I4, T/A, 6 vel., tela

0490520                 20 :    Titanium, motor 2.0 lts., I4, T/A, 6 vel., piel

**Modelo**    **06 :**    **Mondeo 4 puertas (importado)**

0490601    Versión    01 :     Core, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0490602                 02 :    Core, motor 2.0 lts., 145 PS, I4, T/A, 4 vel., tela, 4 cil.

0490603                 03 :    Trend, motor 2.5 lts., 170 PS, Duratec, V6, T/M, 5 vel., tela, 6 cil.

0490604                 04 :    Ghia, motor 2.5 lts., 170 PS, Duratec, V6, T/A, 4 vel., tela, 6 cil.

0490605                 05 :    Ghia, motor 2.5 lts., 170 PS, Duratec, V6, T/A, 4 vel., piel, 6 cil.

0490606                 06 :    Trend, motor 2.5 lts., 170 PS, Duratec, V6, T/A, 5 vel., tela, 6 cil.

0490607                 07 :    ST220, motor 3.0 lts., V6, T/M, 6 vel., piel, 6 cil.

**Modelo**    **07 :**    **Mustang 2 puertas (importado)**

0490701    Versión    01 :     GT Coupé Base, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M, tela, A/C, 5 vel., 8 cil.

0490702                 02 :    GT Coupé Equipado, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, piel, 8 cil.

0490703                 03 :    GT Coupé Base, motor 4.6 lts., V8, T/M, 5 vel., piel, 8 cil.

0490704                 04 :    GT Coupé Equipado, motor 4.6 lts., V8, T/M, 5 vel., piel, 8 cil.

0490705                 05 :    GT Convertible Equipado, motor 4.6 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0490706                 06 :    GT Coupé V6, T/A, motor 1.6 lts., tela, 6 cil.

0490707                 07 :    GT Coupé V6, T/M, motor 1.6 lts., tela, 6 cil.

0490709                 09 :    Shelby GT500 Coupé, V8, motor 5.8 y 5.4 lts., piel, T/M, 8 cil.

0490710                 10 :    Shelby GT500 Convertible, V8, motor 5.8 y 5.4 lts., piel, T/M, 8 cil.

0490711                 11 :    Coupé V6, T/A, motor 3.7 lts., tela, 6 cil.

0490712                 12 :    GT Coupé Premium, T/M, motor 5.0 lts., piel, 8 cil.,

0490713                 13 :    GT Coupé Premium, T/A, motor 5.0 lts., piel, 8 cil.,

0490714                 14 :    GT Premium Convertible, T/A, motor 5.0 lts., piel, 8 cil.

0490715                 15 :    ST Coupé V6, T/M, motor 3.7 lts., tela, 6 cil.

0490716                 16 :    Coupé V6, T/A, motor 3.7 lts., piel, 6 cil.

0490717                 17 :    Coupé V6, T/M, motor 3.7 lts., tela, 6 cil.

0490718                 18 :    GT Premium 50Yrs Ed Lt., V8, motor 5.0 lts., T/A, piel, 8 cil.

**Modelo**    **08 :**    **Thunderbird 2 puertas (importado)**

0490801    Versión    01 :     Thunderbird convertible, motor 3.9 lts., V8, T/A, 5 vel., piel, 8 cil.

**Modelo**    **09 :**    **Sable 4 puertas (importado)**

0490901    Versión    01 :     LS Equipado, V6, motor 3.0 lts., piel, T/A, con paquete Premium, 6 cil.

0490902                 02 :     LS Equipado, V6, motor 3.0 lts., tela, T/A, 6 cil.

0490903                 03 :    Premier FWD, V6, motor 3.5 lts., piel, T/A, 6 cil.

**Modelo**    **10 :**    **Crown Victoria 4 puertas (importado)**

0491001    Versión    01 :     Patrulla V8, motor 4.6 lts., T/A, con sobremarcha, tela/vinil, 8 cil.

**Modelo**    **11 :**    **Grand Marquis 4 puertas (importado)**

0491101    Versión    01 :     LS Equipado, motor 4.6 lts., V8, T/A, piel, rines de aluminio, 4 vel., 8 cil.

0491102                 02 :     LS Semiequipado, motor 4.6 lts., V8, T/A, tela, rines de aluminio,4 vel., 8 cil.

0491103                 03 :    LS Equipado, motor 4.6 lts., V8, T/A, tela, rines de aluminio, 4 vel., 8 cil.

**Modelo**    **12 :**    **Lincoln 4 puertas (importado)**

0491201    Versión    01 :     Town Car Cartier, motor 4.6 lts., SOHC, V8, T/A, piel, 4 vel., 8 cil.

0491202                 02 :    Navigator 4x4 V8, motor 5.4 lts., 4 y 6 vel., T/A, con sobremarcha, piel, 8 cil.

0491203                 03 :    Navigator 4x2 V8, motor 5.4 lts., 4 y 6 vel., T/A, con sobremarcha, piel, 8 cil.

0491204                 04 :    Aviator 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 vel., piel, 8 cil.

0491205                 05 :    Aviator AWD, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 vel., piel, 8 cil.

0491206                 06 :    LS, motor 3.9 lts., 32V, V8, 5 vel., T/A, piel, 8 cil.

0491207                 07 :    LS Convenience, motor 3.0 lts., DOHC, V6, 5 vel., T/A, 6 cil.

0491208                 08 :    LS Plus, motor 3.0 lts., DOHC, V6, 5 vel., T/A, quemacocos, 6 cil.

0491209                 09 :    LS Sport, motor 3.9 lts., 32V, V8, 5 vel., T/A, quemacocos, 8 cil.

0491210                 10 :    LS Premium Sport, motor 3.9 lts., 32V, V8, 5 vel., T/A, quemacocos, 8 cil.

0491211                 11 :    Town Car Ultimate, motor 4.6 lts., V8, T/A, piel, 4 vel., 8 cil.

0491212                 12 :    Aviator 4x2 Luxury, motor 4.6 lts., V8, T/A, piel, 5 vel., 8 cil.

0491213                 13 :    Navigator 4x2 Luxury, motor 5.4 lts., 4 vel., T/A con sobremarcha, piel, 8 cil.

0491214                 14 :    Mariner 4x2, motor 3.0 lts., V6, T/A, piel

0491215                 15 :    Mariner AWD, motor 3.0 lts., V6, T/A, piel

0491216                 16 :    Town Car Signature Limited / Designer, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

0491217                 17 :    Town Car BPS, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

0491219                 19 :    LS Luxury, motor 3.9 lts., V8, T/A, 5 vel., piel

0491220                 20 :    Mark LT 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

0491221                 21 :    Navigator L 4x2 V8, motor 5.4 lts., 6 vel., T/A con sobremarcha, piel, 8 cil.

0491222                 22 :    MKX 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, piel

0491223                 23 :    MKX AWD 4x4, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, piel

0491224                 24 :    Navigator L 4x4 V8, motor 5.4 lts., T/A, piel, 8 cil.

0491225                 25 :    MKS, V6, motor 3.7 lts., 6 vel., T/A, piel, 6 cil.

0491226                 26 :    MKS, V6, motor 3.5 lts. EcoBoost, T/A, piel, 6 cil.

0491227                 27 :    MKX AWD, V6, motor 3.7 lts., T/A, piel, 6 cil.

0491228                 28 :    MKX FWD, V6, motor 3.7 lts., T/A, piel, 6 cil.

0491229                 29 :    Navigator Limited 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0491230                 30 :    Navigator L TE 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0491231                 31 :    MKC Premier FWD, motor 2.0 lts. Ecoboost, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0491232                 32 :    MKC Select ó Reserve AWD, motor 2.3 lts. Ecoboost, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0491233                 33 :    MKC Premier AWD, motor 2.0 lts. Ecoboost, T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0491234                 34 :    Navigator 4x2 Reserve, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491235                 35 :    Navigator 4x4 Reserve, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491236                 36 :    Navigator 4x2 L, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491237                 37 :    Navigator 4x2 L Reserve, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491238                 38 :    Navigator 4x4, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491239                 39 :    Navigator 4x4 L, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491240                 40 :    Navigator 4x4 L Reserve, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491241                 41 :    Navigator 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

**Modelo**    **13 :**    **Escape 4 puertas (importado)**

0491301    Versión    01 :     XLT 4x2, V6, T/A, tela, 6 cil.

0491302                 02 :    XLT 4x2, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491303                 03 :    XLS 4x2, V6, T/A, tela, 6 cil.

0491304                 04 :    Limited 4x2, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491305                 05 :    XLT Sport 4x2, V6, T/A, tela, 6 cil.

0491306                 06 :    XLS 4x2, I4, T/A, tela, 4 cil.

0491307                 07 :    Limited 4WD, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491308                 08 :    XLS 4x2, I4, T/M, tela, 4 cil.

0491309                 09 :    XLT 4x2, I4, T/A, piel, 4 cil.

0491310                 10 :    Limited Plus, 4x2, V6, T/A, piel, 6 cil.

0491311                 11 :    SE 4x2, 2.0 lts. GTDI, T/A, tela, 4 cil.

0491312                 12 :    SEL PQ TITANIUM 4x2, 2.0 lts. GTDI, T/A, piel, 4 cil.

0491313                 13 :    Titanium 4x2, 2.0 lts. GTDI, T/A, piel, 4 cil.

0491314                 14 :    SE Plus 4x2, 2.0 lts. GTDI, T/A, tela, 4 cil.

0491315                 15 :    S 4x2, 2.5 lts. I4, T/A, tela, 4 cil.

0491316                 16 :    S Plus 4x2, 2.5 lts. I4, T/A, tela, 4 cil.

0491317                 17 :    SE 4x2, 2.5 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0491318                 18 :    SE Plus 4x2, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0491319                 19 :    SEL 4x2, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0491320                 20 :    Trend, 2.5 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0491321                 21 :    Trend, 2.0 lts. Ecoboost, I4, T/A, tela, 4 cil.

0491322                 22 :    Trend Mid, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0491323                 23 :    Trend Mid, 2.0 lts. Ecoboost, I4, T/A, piel, 4 cil.

0491324                 24 :    Titanium, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0491325                 25 :    Titanium, 2.0 lts. Ecoboost, I4, T/A, piel, 4 cil.

0491326                 26 :    SE MID, 2.5 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

**Modelo**    **14 :**    **Explorer 2 puertas (importado)**

0491401    Versión    01 :     Sport 4x2, 4.0 lts., V6, 6 cil.

**Modelo**    **15 :**    **Explorer 4 puertas (importado)**

0491501    Versión    01 :     XLS 4x2, motor 4.0 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0491502                 02 :    XLT 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 vel., tela, 8 cil.

0491503                 03 :    Eddie Bauer 4x4, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 vel., piel, 8 cil.

0491504                 04 :    Eddie Bauer 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 vel., piel, 8 cil.

0491505                 05 :    Limited 4x4, motor 4.6 lts., V8, T/A, 5 y 6 vel., piel, 8 cil.

0491506                 06 :    XLT 4x2, motor 4.0 lts., V6, 5 vel., tela, T/A

0491507                 07 :    XLT 4x4, motor 4.6 lts., V8, 5 vel., tela, T/A

0491508                 08 :    Limited 4x2, motor 4.6 lts., V8, 5 vel., piel, T/A

0491509                 09 :    XLT Base 4x2, motor 4.0 lts., V6, 5 vel., tela, T/A

0491510                 10 :    XLT 4x2, motor 4.6 lts., V8, 6 vel., tela, T/A

0491511                 11 :    XLT 4x4, motor 4.6 lts., V8, 6 vel., tela, T/A

0491512                 12 :    Eddie Bauer 4x2, motor 4.6 lts., V8, 6 vel., piel, T/A

0491513                 13 :    Limited 4x2, motor 4.6 lts., V8, 6 vel., piel, T/A

0491514                 14 :    Limited 4x2, motor 4.0 lts., V6, 6 vel., piel, T/A

0491515                 15 :    XLT Base FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0491516                 16 :    XLT FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0491517                 17 :    Limited FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0491518                 18 :    XLT FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0491519                 19 :    Limited 4WD, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0491520                 20 :    Sport 4x4, motor 3.5 lts. Ecoboost, V6, T/A, piel, 6 cil.

**Modelo**    **16 :**    **Windstar 3 puertas (importado)**

0491601    Versión    01 :     LX Base, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, tela, 6 cil.

**Modelo**    **17 :**    **Windstar 4 puertas (importado)**

0491701    Versión    01 :     LX Plus, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, 4 vel., tela, 6 cil.

0491702                 02 :    SE, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, 4 vel., tela, 6 cil.

0491703                 03 :    SEL, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, 4 vel., piel, 6 cil.

0491704                 04 :    Limited, motor 3.8 lts., SPI, V6, T/A, 4 vel., piel tipo nudo, CD, sistema de entretenimiento, rines de aluminio, 6 cil.

**Modelo**    **18 :**    **Expedition 4 puertas (importado)**

0491801    Versión    01 :     Eddie Bauer 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., con sobremarcha, piel, T/A, 8 cil.

0491802                 02 :    XLT Plus 4x2, V8, motor 4.6 lts., 4 vel., con sobremarcha, piel, T/A, 8 cil.

0491803                 03 :    XLT Plus 4x2, V8, motor 4.6 lts., 4 vel., con sobremarcha,tela, T/A, 8 cil.

0491804                 04 :    Eddie Bauer 4x4, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., con sobremarcha, piel, T/A, 8 cil.

0491805                 05 :    XLT, 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., tela, T/A

0491806                 06 :    Limited, 4x4, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., piel, T/A

0491807                 07 :    King Ranch 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., piel, T/A

0491808                 08 :    Limited, 4x2, V8, motor 5.4 lts., 4 vel., piel, T/A

0491809                 09 :    MAX, Eddie Bauer, 4x2, V8, motor 5.4 lts., 6 vel., con sobremarcha, piel, T/A

0491810                 10 :    MAX, Limited 4x2, V8, motor 5.4 lts., 6 vel., piel, T/A

0491811                 11 :    MAX, Limited 4x4, V8, motor 5.4 lts., 6 vel., piel, T/A

0491812                 12 :    MAX, Limited 4x2, V8, motor 6.2 lts., piel, T/A, 8 cil.

0491813                 13 :    XL MAX, 4x2, V8, motor 5.4 lts., T/A, tela, 8 cil.

0491814                 14 :    King Ranch 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 vel., piel

0491815                 15 :    Limited 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 vel., piel

0491816                 16 :    XL MAX 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 vel., tela

0491817                 17 :    Limited MAX 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 vel., piel

0491818                 18 :    Limited MAX 4x4, motor 3.5 lts., Ecoboost, V6, T/A, 6 vel., piel

**Modelo**    **19 :**    **Excursion 4 puertas (importado)**

0491901    Versión    01 :     Eddie Buer 4x2, motor 6.8 lts., V10, T/A, piel, 10 cil.

**Modelo**    **20 :**    **Econoline Wagon 150 3 puertas (importado)**

0492001    Versión    01 :     E150 Wagon, motor 5.4 lts., EFI, V8, T/A, tela, 4 vel., a/a, 8 pasajeros, 8 cil.

0492002                 02 :    E150 Wagon, motor 4.2 lts., EFI, V6, T/A, tela, 4 vel., a/a, 8 pasajeros, 6 cil.

0492003                 03 :    E150 Wagon, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., a/a, 8 pasajeros, 8 cil.

**Modelo**    **21 :**    **Econoline Wagon 350 3 puertas (importado)**

0492101    Versión    01 :     E350 Super Duty Extended, motor 5.4 lts., EFI, V8, T/A, tela o vinilo 4 vel. con sobremarcha, a/a, 15 pasajeros, 8 cil.

0492102                 02 :    E350 Super Duty Extended, motor 7.3 lts., V8, diesel, T/A, tela, 4 vel. con sobremarcha, a/a, 15 pasajeros, 8 cil.

0492103                 03 :    E350 Super Duty Extended, motor 6.0 lts., V8, turbo diesel, T/A, 4 vel. con sobremarcha, tela, a/a, 15 pasajeros, 8 cil.

**Modelo**    **22 :**    **Jaguar 2 puertas (importado)**

0492201    Versión    01 :     XK8 Convertible, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492202                 02 :    XK8 Coupé, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492203                 03 :    XKR Convertible, motor V8 SC 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492204                 04 :    XKR Coupé, motor V8 SC 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

**Modelo**    **23 :**    **Jaguar 4 puertas (importado)**

0492301    Versión    01 :     XJ8 Sedán, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492302                 02 :    Vanden Plas Sedán, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492303                 03 :    XJR Sedán, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492304                 04 :    S-TYPE Sedán, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492305                 05 :    S-TYPE Sedán, motor V6 3.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

0492306                 06 :    X-TYPE Sedán, motor V6 2.5 lts., T/M, 5 vel., piel, 6 cil.

0492307                 07 :    X-TYPE Sedán, motor V6 2.5 lts., T/A, 5 vel., piel, 6 cil.

0492308                 08 :    X-TYPE Sedán, motor V6 3.0 lts., T/A, 5 vel., piel, 6 cil.

0492309                 09 :    S-TYPE Sedán, motor V6 3.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

0492310                 10 :    S-TYPE Sedán, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492311                 11 :    S-TYPE R Sedán, motor V8 SC 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492312                 12 :    XF Luxury, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0492313                 13 :    XF Luxury Premium, motor V8 4.2 lts., T/A, 6 vel., GPS, piel, 8 cil.

0492314                 14 :    XF Supercargado, motor V8 SC 4.2 lts., T/A, 6 vel., GPS, piel, 8 cil.

**Modelo**    **24 :**    **Land Rover 4 puertas (importado)**

0492401    Versión    01 :     Freelander, 2.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0492402                 02 :    Freelander, 2.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0492403                 03 :    Range Rover, 4.4 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0492404                 04 :    Discovery, 4.6 lts., V8, "HSE", T/A, piel, 8 cil.

0492405                 05 :    Discovery, 4.6 lts., V8, "S", T/A, 8 cil.

0492406                 06 :    LR3 SE, 4.4 lts., V8, T/A, 5 asientos, piel, 8 cil.

0492407                 07 :    LR3 SE, 4.4 lts., V8, T/A, 7 asientos, piel, 8 cil.

0492408                 08 :    LR3 HSE, 4.4 lts., V8, T/A, 7 asientos, piel, 8 cil.

0492409                 09 :    Range Rover Sport HSE, motor 4.4 lts., V8, T/A, 6 vel., piel

0492410                 10 :    Range Rover Sport SC, motor 4.2 lts. SC, V8, T/A, 6 vel., piel

0492411                 11 :    Range Rover HSE, motor 4.4 lts., V8, T/A, 6 vel., piel

0492412                 12 :    Range Rover SC, motor 4.2 lts. SC, V8, T/A, 6 vel., piel

0492413                 13 :    LR2 SE, motor 3.2 lts., i6, T/A, piel, 6 cil.

0492414                 14 :    LR2 HSE, 3.2 lts., V6, T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

**Modelo**    **25 :**    **Volvo S40 4 puertas (importado)**

0492501    Versión    01 :     Sedán, manual 2.0T 1948 cc 4 cil., gasolina, turbo, piel

0492502                 02 :    Sedán, aut., 2.0T 1948 cc 4 cil., gasolina, turbo, piel

0492503                 03 :    Sedán, aut., T4 1948 cc 4 cil., gasolina, turbo, piel

0492504                 04 :    Sedán, manual, T4 1948 cc 4 cil., gasolina, turbo, piel

0492505                 05 :    Sedán Mid, T/Geartronic, T5, 2.5 lts., 5 cil., gasolina, turbo, piel

0492506                 06 :    Sedán Elegance, T/Geartronic, T5, 2.5 lts., 5 cil., gasolina, turbo, piel

0492507                 07 :    Sedán Base, T/M, T5, 2.5 lts., 5 cil., gasolina, turbo

0492508                 08 :    Sedán Sport AWD, T/M, T5, 2.5 lts., 5 cil., gasolina, turbo, piel

0492509                 09 :    Sedán Sport AWD, T/Geartronic, T5, 2.5 lts., 5 cil., gasolina, turbo, piel

0492510                 10 :    Sedán Kinetic, T/Geartronic, T5, 2.5 lts., 2521 cc 5 cil., gasolina, turbo, piel, quemacocos

0492511                 11 :    Sedán Inspiration, T/Geartronic, T5, 2.5 lts., 2521 cc 5 cil., gasolina, turbo, piel, quemacocos

0492512                 12 :    Sedán, manual, 2.4i, 2435 cc 5 cil., gasolina tela

0492513                 13 :    Sedán Addition, T/Geartronic, T5, 2.5 lts., 2521 cc 5 cil., gasolina, turbo, piel

**Modelo**    **26 :**    **Volvo V40 4 puertas (importado)**

0492601    Versión    01 :     Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., 2.0T, 4 cil., gasolina, turbo, piel

0492602                 02 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., T4, 4 cil., gasolina, turbo, piel

**Modelo**    **27 :**    **Volvo S60 4 puertas (importado)**

0492701    Versión    01 :     Sedán, 2.4T 2435 cc, T/Geratronic, 5 cil., turbo, piel

0492702                 02 :    Sedán, T5 2319 cc, T/Geratronic, 5 cil., turbo, piel

0492703                 03 :    Sedán, 2.4T 2435 cc, T/M, 5 cil., turbo, piel

0492704                 04 :    Sedán, T5 2319 cc, T/M, 5 cil., turbo, piel

0492705                 05 :    Sedán, 2.0T 1984 cc, T/M, 5 cil., turbo, piel

0492706                 06 :    Sedán, 2.0T 1984 cc, T/A, 5 cil., turbo, piel

0492707                 07 :    Línea R, Sedán, T/M, 5 cil., turbo, piel

0492708                 08 :    Línea R, Sedán, T/Geartronic, 5 cil., turbo, piel

0492709                 09 :    Sedán, 2.5T 2521 cc, T/Geartronic, 5 cil., turbo, piel

0492710                 10 :    AWD, Sedán, 2.5T 2521 cc, T/Geartronic, 5 cil., turbo, piel

0492711                 11 :    Sedán, 2.5T Dynamic 2521 cc, T/Geartronic, 5 cil., turbo, piel

0492712                 12 :    Sedán S60 Kinetic, T5, 2401 cc 5 cil., T/Geartronic, turbo, piel, quemacocos

0492713                 13 :    Sedán S60 Inspiration, T5, 2401 cc 5 cil., T/Geartronic, turbo, piel, quemacocos

**Modelo**    **28 :**    **Volvo V70 4 puertas (importado)**

0492801    Versión    01 :     Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., 2.4T, 5 cil., gasolina, turbo, piel

0492802                 02 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., T5, 5 cil., gasolina, turbo, piel

0492803                 03 :    Vagoneta (tipo Station Wagon), aut., XC-AWD, 5 cil., 2521 cc, gasolina, turbo, piel

**Modelo**    **29 :**    **Volvo C70 2 puertas (importado)**

0492901    Versión    01 :     Coupé, aut., T5, 2319 cc, 5 cil., gasolina, turbo, piel

0492902                 02 :    Convertible, aut., T5, 2319 cc, 5 cil., gasolina, turbo, piel

0492903                 03 :    Convertible, T5, T/Geartronic, 2521 cc, 5 cil., gasolina, piel

**Modelo**    **30 :**    **Volvo S80 4 puertas (importado)**

0493001    Versión    01 :     Sedán, aut., 2.9 lts., 2922 cc, 6 cil., gasolina, fuel injection, piel

0493002                 02 :    Sedán, T/Geartronic, T6, 2922 cc ó 2953 cc, 6 cil., gasolina, turbo, piel

0493003                 03 :    Sedán, T/A, 2.5T, 5 cil., gasolina, turbo, piel

0493004                 04 :    Sedán Inspiration, T/Geartronic, 4414 cc, 8 cil., gasolina, turbo, piel

0493005                 05 :    Sedán, T/Geartronic, 3192 cc, 6 cil., gasolina, piel, quemacocos

**Modelo**    **31 :**    **Volvo XC90 4 puertas (importado)**

0493101    Versión    01 :     XC90, T/geartronic, T6, 2922 cc. gasolina, turbo, 5 asientos, piel

0493102                 02 :    XC90, T/geartronic, T6, 2922 cc. gasolina, turbo, 7 asientos, piel

0493103                 03 :    XC90, T/geartronic, 2.5 FWD, gasolina, turbo, 5 asientos, piel

0493104                 04 :    XC90, T/geartronic, 2.5 FWD, gasolina, turbo, 7 asientos, piel

0493105                 05 :    XC90, T/geartronic, 2.5 AWD, gasolina, turbo, 7 asientos, piel

0493106                 06 :    XC90 Base, T/geartronic, 2.5 AWD, gasolina, turbo, 5 asientos, piel

0493107                 07 :    XC90 Base, T/geartronic, 2.5 AWD, gasolina, turbo, 7 asientos, piel

0493108                 08 :    XC90 Premier, T/geartronic, T6 AWD, gasolina, turbo, 7 asientos, piel

0493109                 09 :    XC90, V8 AWD, T/geartronic, gasolina, 7 asientos, piel

0493110                 10 :    XC90, V8 Premier AWD, T/geartronic, gasolina, 7 asientos, piel

0493111                 11 :    XC90, V8 AWD, T/geartronic, gasolina, 4414 cc 8 cil., 5 asientos, piel, quemacocos

0493112                 12 :    XC90, V6 FWD, T/geartronic, gasolina, 3192 cc 6 cil., 5 asientos, piel

0493113                 13 :    XC90, V6 FWD, T/geartronic, gasolina, 3192 cc 6 cil., 7 asientos, piel

0493114                 14 :    XC90, V6 AWD, T/geartronic, gasolina, 3192 cc 6 cil., 7 asientos, piel

0493115                 15 :    XC90 Sport, V8, AWD, T/geartronic, gasolina, 4414 cc 8 cil., 5 asientos, piel

0493116                 16 :    XC90 Sport, V8, AWD, T/geartronic, gasolina, 4414 cc 8 cil., 7 asientos, piel

0493117                 17 :    XC90 R-Design, V6, AWD, T/geartronic, gasolina, 3.2 cc 6 cil., 7 asientos, piel

0493118                 18 :    XC90 R-Design, V8, AWD, T/geartronic, gasolina, 8 cil., 5 asientos, piel

0493119                 19 :    XC90 R-Design, V8, AWD, T/geartronic, gasolina, 8 cil., 7 asientos, piel

**Modelo**    **32 :**    **Eco Sport 4 puertas (importado)**

0493201    Versión    01 :     XLT 4x2, 2.0 lts., T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0493202                 02 :    XLT "R", 4x2, 2.0 lts., T/M, 5 vel., piel, 4 cil.

0493203                 03 :    XLT 4x2, 2.0 lts., T/M, 5 vel., piel, 4 cil.

0493204                 04 :    XLT 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela

0493205                 05 :    XLT 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel

0493206                 06 :    SVP 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/M, 5 vel., tela

0493207                 07 :    Trend o SE 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/M, tela, 4 cil.

0493208                 08 :    Trend o SE 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0493209                 09 :    Titanium 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/M, tela, 4 cil.

0493210                 10 :    Titanium 4x2, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

**Modelo**    **33 :**    **Transit pasajeros o Kombi 3 puertas (importado)**

0493301    Versión    01 :     Kombi, 2.3 lts., T/M, 5 vel., tela, 8 pasajeros, 4 cil.

0493302                 02 :    Pasajeros o Kombi SWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 5 y 6 vel., tela, 9 pasajeros, 4 cil.

0493303                 03:     Pasajeros o Kombi MWB o LWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 5 y 6 vel., tela, 9 pasajeros, 4 cil.

0493304                 04 :    BUS LWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 6 vel., tela, 14 ó 15 pasajeros, 4 cil.

0493305                 05 :    BUS LWB, 3.7 lts., T/A, 6 vel., tela, 15 pasajeros, 6 cil.

**Modelo**    **34 :**    **Freestar 4 puertas (importado)**

0493401    Versión    01 :     LX Base, motor 4.2 lts., SPI, T/A, tela, 6 cil.

0493402                 02 :    LX Plus, motor 4.2 lts., SPI, T/A, tela, 6 cil.

0493403                 03 :    SE, motor 4.2 lts., SPI, T/A, tela, 6 cil.

0493404                 04 :    SEL, motor 4.2 lts., SPI, T/A, piel, 6 cil.

0493405                 05 :    Limited, motor 4.2 lts., SPI, T/A, centro de entretenimiento, piel, 6 cil.

**Modelo**    **35 :**    **Five Hundred 4 puertas (importado)**

0493501    Versión    01 :     SE, sedán, 3.0 lts., V6, T/A, 6 vel., tela, 6 cil.

0493502                 02 :    SEL, sedán, 3.0 lts., V6, T/A, 6 vel., tela, 6 cil.

0493503                 03 :    SEL, sedán, 3.0 lts., V6, T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

0493504                 04 :    Limited, 3.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

**Modelo**    **36 :**    **Fiesta Notch 4 puertas (importado)**

0493601    Versión    01 :     First, T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., l4, tela, 4 cil.

0493602                 02 :    Trend, T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., l4, tela, 4 cil.

0493603                 03 :    Trend, T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., l4, tela, 4 cil.

0493604                 04 :    Premium, T/M, 5 vel., motor 1.6 lts., l4, tela, 4 cil.

0493605                 05 :    Premium, T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., l4, tela, 4 cil.

0493606                 06 :    First, T/A, 4 vel., motor 1.6 lts., I4, tela, 4 cil.

**Modelo**    **37 :**    **Montego 4 puertas (importado)**

0493701    Versión    01 :     Premier, motor 3.0 lts., Duratec T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

**Modelo**    **38 :**    **Volvo V50 5 puertas (importado)**

0493801    Versión    01 :     Sport Wagon, Elegance FWD, T/geartronic, T5, 2.5 lts., 5 cil., gasolina, turbo, piel

0493802                 02 :    Sport Wagon, AWD, T/A, T5, 2.5 lts., 5 cil., gasolina, turbo, piel

0493803                 03 :    Sport Wagon, FWD, T/geartronic, T5, 2.5 lts., 2521 cc 5 cil., gasolina, turbo, piel, quemacocos

**Modelo**    **39 :**    **Land Rover 3 puertas (importado)**

0493901    Versión    01 :     Freelander SE3, 2.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

**Modelo**    **40 :**    **Mercury 4 puertas (importado)**

0494001    Versión    01 :     Mountaineer Premier 4x2, 4.6 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0494002                 02 :    Mountaineer Premier AWD, 4.6 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

0494003                 03 :    Montego Premier, motor 3.0 lts. Duratec, T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

0494004                 04 :    Mariner 4x2, motor 3.0 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0494005                 05 :    Mariner 4WD, motor 3.0 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0494006                 06 :    Sable Premier, 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

**Modelo**    **41 :**    **Fusion 4 puertas (nacional)**

0494101    Versión    01 :     SE, motor 3.0 lts., V6, 6 vel., tela, T/A

0494102                 02 :    SES o SEL, motor 3.0 lts., V6, 6 vel., tela, T/A

0494103                 03 :    SES o SEL Plus, motor 3.0 lts., V6, 6 vel., piel, T/A

0494104                 04 :    I4S, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., tela, T/M

0494105                 05 :    I4S, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., tela, T/A

0494106                 06 :    I4SE, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., tela, T/M

0494107                 07 :    I4SE, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., tela, T/A

0494108                 08 :    I4SE, motor 2.3 lts., I4, 5 vel., T/A, piel, 4 cil.

0494109                 09 :    I4 S, motor 2.5 lts., I4, 6 vel., T/A, tela

0494110                 10 :    I4 SE Base, motor 2.5 lts., I4, 6 vel., T/A, tela

0494111                 11 :    I4 SEL, motor 2.5 lts., I4, 6 vel., T/A, piel

0494112                 12 :    Sport, motor 3.5 lts., V6, 6 vel., T/A, piel

0494113                 13 :    I4 SEL Mid/Less Plus, motor 2.5 lts. I4, 6 vel., T/A, piel

0494114                 14 :    I4 SE ST, motor 2.5 lts., I4, 6 vel., T/A, tela

0494115                 15 :    I4 HEV Base, motor 2.5 lts. Híbrido, I4, 6 vel., T/A, tela

0494116                 16 :    I4 HEV Limited, motor 2.5 lts. Híbrido, I4, 6 vel., T/A, piel

0494117                 17 :    SE Luxury, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0494118                 18 :    SEL, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0494119                 19 :    Titanium, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0494120                 20 :    HEV SE, motor 2.0 lts., I4 Híbrido, T/A, tela, 4 cil.

0494121                 21 :    HEV SEL, motor 2.0 lts., I4 Híbrido, T/A, piel, 4 cil.

0494122                 22 :    SE, motor 2.5 lts. iVCT, I4, T/A, tela, 4 cil.

0494123                 23 :    Titanium Plus, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0494124                 24 :    SE Luxury Plus, motor 2.0 lts., I4 GTDi, T/A, piel, 4 cil.

0494125                 25 :    HEV SE Luxury Plus, motor 2.0 lts., I4 Híbrido, T/A, piel, 4 cil.

0494126                 26 :    SE Luxury Plus, motor 2.5 lts. iVCT, I4, T/A, piel, 4 cil.

**Modelo**    **42 :**    **Lincoln 4 puertas (nacional)**

0494201    Versión    01 :     Zephyr Premium, motor 3.0 lts., V6, T/A, 6 vel., piel

0494202                 02 :    MKZ, motor 3.5 lts., V6, T/A, 6 vel., piel

0494203                 03 :    MKZ HIGH, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0494204                 04 :    MKZ ELITE, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

0494205                 05 :    MKZ RESERVE, motor 3.7 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

**Modelo**    **43 :**    **Edge 4 puertas (importado)**

0494301    Versión    01 :     SEL Plus ó Limited 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, piel, 6 cil.

0494302                 02 :    SEL 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, tela, 6 cil.

0494303                 03 :    Edge Sport 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, piel, 6 cil.

0494304                 04 :    Edge Sport 4x2, V6, motor 3.7 lts., 6 vel., T/A, piel, 6 cil.

0494305                 05 :    Edge SE 4x2, V6, motor 3.5 lts., 6 vel., T/A, tela, 6 cil.

0494306                 06 :    SEL I4, T/A, motor 2.0 lts. EcoBoost GTDI, tela, 4 cil.

0494307                 07 :    Limited I4, T/A, motor 2.0 lts. EcoBoost GTDI, piel, 4 cil.

0494308                 08 :    Titanium, motor 3.5 lts., V6, T/A, 6 vel., piel, 6 cil.

**Modelo**    **44 :**    **GT40 2 puertas (importado)**

0494401    Versión    01 :    GT40 Coupé, motor 5.4 lts., DOHC, V8, T/M, 6 vel., piel, 8 cil.

**Modelo**    **45 :**    **Focus 3 puertas (importado)**

0494501    Versión    01 :    ST, motor 2.5 lts., 220 I5, T/M, 6 vel., tela, quemacocos

0494502                 02 :    RS, motor 2.5 lts. I5, T/M, 6 vel., tela, quemacocos

**Modelo**    **46 :**    **Mazda3 4 puertas (importado)**

0494601    Versión    01 :    Mazda3 "I" estándar 5 vel., tela, 2.0 lts., 4 cil.

0494602                 02 :    Mazda3 "I" automático-sport, tela, 2.0 lts., 4 cil.

0494603                 03 :    Mazda3 "I" Touring estándar 5 vel., tela, 2.0 lts., 4 cil.

0494604                 04 :    Mazda3 "I" Touring automático-sport, tela, 2.0 lts., 4 cil.

0494605                 05 :    Mazda3 "S" estándar 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494606                 06 :    Mazda3 "S" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494607                 07 :    Mazda3 "S" estándar 6 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

0494608                 08 :    Mazda3 "S" automático-sport, tela, 2.5 lts., 4 cil.

0494609                 09 :    Mazda3 "S Grand Touring" automático-sport, piel, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **47 :**    **Mazda3 5 puertas (importado)**

0494701    Versión    01 :    Mazda3 "S" estándar 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494702                 02 :    Mazda3 "S" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494703                 03 :    Mazda3 "Grand Touring" estandar 6 vel., 2.3 lts., turbocargado, piel, 4 cil.

0494704                 04 :    Mazda3 "S" estándar 6 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

0494705                 05 :    Mazda3 "S" automático-sport, tela, 2.5 lts., 4 cil.

0494706                 06 :    Mazda3 "S Grand Touring" automático-sport, piel, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **48 :**    **Mazda5 5 puertas (importado)**

0494801    Versión    01 :    Mazda5 "Sport" estándar 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494802                 02 :    Mazda5 "Sport" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494803                 03 :    Mazda5 "Touring" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494806                 06 :    Mazda5 "Sport" automático-sport, tela, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **49 :**    **Mazda6 4 puertas (importado)**

0494901    Versión    01 :    Mazda6 "I" estándar 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494902                 02 :    Mazda6 "I" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0494903                 03 :    Mazda6 "S" "Sport" estándar 5 vel., tela, 3.0 lts., 6 cil.

0494904                 04 :    Mazda6 "S" "Grand Sport" estándar 5 vel., piel, 3.0 lts., 6 cil.

0494905                 05 :    Mazda6 "S" "Sport" automático-sport, tela, 3.0 lts., 6 cil.

0494906                 06 :    Mazda6 "S" "Grand Sport" automático-sport, piel, 3.0 lts., 6 cil.

**Modelo**    **50 :**    **MX-5 2 puertas (importado)**

0495001    Versión    01 :    MX-5 "Sport" estándar 6 vel., tela, 2.0 lts., 4 cil.

0495002                 02 :    MX-5 "Grand Touring" estándar 6 vel., piel, 2.0 lts., 4 cil., toldo rígido retractil

0495003                 03 :    MX-5 "Sport" estándar 6 vel., piel, 2.0 lts., 4 cil.

0495004                 04 :    MX-5 "Grand Touring" automático 6 vel., piel, 2.0 lts., 4 cil., toldo rígido retractil

**Modelo**    **51 :**    **CX-7 5 puertas (importado)**

0495101    Versión    01 :    CX-7 "Sport" o "S Sport" automático-sport 6 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil., turbo

0495102                 02 :    CX-7 "Grand Touring" o "S Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 2.3 lts., 4 cil., turbo

0495103                 03 :    CX-7 "Grand Touring" o "S Grand Touring" AWD automático-sport, piel, 2.3 lts., 4 cil., turbo

0495104                 04 :     CX-7 "i Sport" automático-sport 5 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

0495105                 05 :    CX-7 "I" "Grand Touring" automático-sport, piel, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **52 :**    **Mercury 4 puertas (nacional)**

0495201    Versión    01 :    Milan V6 Premier, motor 3.0 lts., T/A, 6 vel., piel

**Modelo**    **53 :**    **Volvo C30 2 puertas (importado)**

0495301    Versión    01 :    Hatchback, T/M, 2.4i, 2435 cc, 5 cil., gasolina, tela

0495302                 02 :    Hatchback, T/Geartronic, 2.4i, 2435 cc, 5 cil., gasolina, tela

0495303                 03 :    Hatchback Inspiration Sport, T/Geartronic, T5, 2.5i, 2521 cc, 5 cil., gasolina, piel

0495304                 04 :    Hatchback Kinetic, T/M, T5, 2521 cc, 5 cil., gasolina, piel, quemacocos

0495305                 05 :    Hatchback Kinetic, T/Geartronic, T5, 2521 cc, 5 cil., gasolina, piel, quemacocos

**Modelo**    **54 :**    **CX-9 5 puertas (importado)**

0495401    Versión    01 :    CX-9 "Sport" automático-sport 6 vel., tela, 3.5 lts., 6 cil.

0495402                 02 :    CX-9 "Touring" automático-sport 6 vel., piel, 3.5 lts., 6 cil.

0495403                 03 :    CX-9 "Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, DVD, 3.5 lts., 6 cil., AWD

0495404                 04 :    CX-9 "Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, quemacocos, 3.5 lts., 6 cil., AWD

0495405                 05 :    CX-9 "Sport" automático-sport 6 vel., tela, 3.7 lts., 6 cil.

0495406                 06 :    CX-9 "Touring" automático-sport 6 vel., piel, 3.7 lts., 6 cil.

0495407                 07 :    CX-9 "Grand Touring" AWD, automático-sport 6 vel., piel, 3.7 lts., 6 cil.

0495408                 08 :    CX-9 "Grand Touring" AWD, automático-sport 6 vel., piel, 3.7 lts., 6 cil., quemacocos

**Modelo**    **55 :**    **Volvo XC70 4 puertas (importado)**

0495501    Versión    01 :    Sedán XC70, T/Geartronic, 3192 cc, 6 cil., gasolina, piel, quemacocos

**Modelo**    **56 :**    **RX-8 4 puertas (importado)**

0495601    Versión    01 :    RX-8 "Grand Touring" estándar 6 vel., piel, quemacocos, 1.3 lts., rotatorio

0495602                 02 :    RX-8 "Grand Touring" automático 6 vel., piel, quemacocos, 1.3 lts., rotatorio

**Modelo**    **57 :**    **Taurus 4 puertas (importado)**

0495701    Versión    01 :    Taurus SEL, 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0495702                 02 :    Taurus SEL, 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0495703                 03 :    Taurus Limited, 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

0495704                 04 :    Police Interceptor AWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

0495705                 05 :    Police Interceptor FWD, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

**Modelo**    **58 :**    **Fiesta 3 puertas (importado)**

0495801    Versión    01 :    ST, T/M, 5 vel., motor 2.0 lts., piel, 4 cil.

**Modelo**    **59 :**    **Focus 5 puertas (importado)**

0495901    Versión    01 :    Sport, motor 2.0 lts. I4, T/M, 5 vel., tela

0495902                 02 :    SE Plus o Sport, motor 2.0 lts. I4, T/A, tela o piel, 4 cil.

0495903                 03 :    Titanium o SEL Sedán, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0495904                 04 :    SE, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0495905                 05 :    ST, motor 2.0 lts., I4, T/M, piel, 4 cil.

0495906                 06 :    Trend, motor 2.0 lts., I4, T/A, tela, 4 cil.

0495907                 07 :    Trend Sport, motor 2.0 lts., I4, T/A, piel, 4 cil.

**Modelo**    **60 :**    **Volvo XC60 4 puertas (importado)**

0496001    Versión    01 :    XC60, T/Geartronic, 3.0 T6, AWD, gasolina, 5 asientos, piel

0496002                 02 :    XC60, T/Geartronic, 3.2 AWD, gasolina, 5 asientos, piel

0496003                 03 :    XC60, T/Geartronic, 3.2 FWD, gasolina, 5 asientos, piel

**Modelo**    **61 :**    **Fiesta 4 puertas (nacional)**

0496101    Versión    01 :    S T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496102                 02 :    S T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496103                 03 :    SE T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496104                 04 :    SE T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496105                 05 :    Titanium T/A, motor 1.6 lts., tela o piel, 4 cil.

**Modelo**    **62 :**    **Fiesta 5 puertas (nacional)**

0496201    Versión    01 :    SES T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496202                 02 :    SES T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496203                 03 :    SE T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496204                 04 :    SE T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496205                 05 :    S T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496206                 06 :    S T/A, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

0496207                 07 :    ST T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

**Modelo**    **63 :**    **Fiesta Ikon 4 puertas (importado)**

0496301    Versión    01 :    First T/M, motor 1.6 lts., tela, 4 cil.

**Modelo**    **64 :**    **Fiesta Ikon 5 puertas (importado)**

0496401    Versión    01 :    Hatch Ambiente, motor 1.6 lts., I4, T/M, tela

0496402                 02 :    Hatch Trend, motor 1.6 lts., I4, T/M, tela

**Modelo**    **65 :**    **Figo 4 puertas (importado)**

0496501    Versión    01 :    Ambiente, motor 1.5 lts., T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0496502                 02 :    Ambiente, motor 1.5 lts., T/A, 6 vel., tela, 4 cil.

0496503                 03 :    Ambiente equipado, motor 1.5 lts., T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0496504                 04 :    Ambiente equipado, motor 1.5 lts., T/A, 6 vel., tela, 4 cil.

0496505                 05 :    Titanium, motor 1.5 lts., T/A, 6 vel., tela, 4 cil.

**Modelo**    **66 :**    **Figo 5 puertas (importado)**

0496601    Versión    01 :    Ambiente, motor 1.5 lts., T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0496602                 02 :    Ambiente, motor 1.5 lts., T/A, 6 vel., tela, 4 cil.

0496603                 03 :    Ambiente equipado, motor 1.5 lts., T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

0496604                 04 :    Ambiente equipado, motor 1.5 lts., T/A, 6 vel., tela, 4 cil.

**Modelo**    **01 :**    **Courier 2 puertas (importado)**

1490101    Versión    01 :     4x2 L, motor 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

1490102                 02 :    4x2 XL, motor 1.6 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

**Modelo**    **02 :**    **Ranger 2 puertas (importado)**

1490201    Versión    01 :     Cabina Regular XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, sin caja, 4 cil.

1490202                 02 :    Cabina Regular XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, caja corta, 4 cil.

1490203                 03 :    Cabina Regular XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, caja larga, 4 cil.

1490204                 04 :    Cabina Regular XL, motor 2.5 lts., diesel, T/M, 5 vel., tela, sin caja, 4 cil.

1490205                 05 :    Cabina Regular XL, motor 2.5 lts., T/M, 5 vel., vinil o tela, 4 cil.

**Modelo**    **03 :**    **Ranger 4 puertas (importado)**

1490301    Versión    01 :     Super Cab XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

1490302                 02 :    Crew Cab XL, motor 2.3 lts., I4, T/M, 5 vel., 4 cil.

1490303                 03 :    Crew Cab XLT, motor 2.3 lts., T/M, 5 vel., 4 cil.

1490304                 04 :    Crew Cab Limited, motor 2.3 lts., T/M, tela, 4 cil.

1490305                 05 :    Crew Cab XL, motor 2.5 lts., diesel, T/M, 5 vel., tela, 4 cil.

1490306                 06 :    Crew Cab XLT, motor 2.5 lts., diesel, T/A, 5 vel., tela, 4 cil.

1490307                 07 :    Crew Cab XL, motor 2.5 lts. I4, T/M, tela

1490308                 08 :    Crew Cab XLT, motor 2.5 lts. I4, T/M, tela

1490309                 09 :    Crew Cab LTD, motor 2.5 lts. I4, T/M, piel

1490310                 10 :    Crew Cab XL, motor 2.2 lts., T/M, 6 vel., tela, diesel

1490311                 11 :    Crew Cab XLT, motor 3.2 lts., T/M, 6 vel., tela, diesel

1490312                 12 :    Crew Cab XLT, motor 3.2 lts., T/A, 6 vel., tela, diesel

1490313                 13 :    Crew Cab XL, motor 2.5 lts., I4, T/M, 5 vel., vinil

1490314                 14 :    Doble Cabina XL 4x4, motor 2.2 lts., diesel, T/M, 6 vel., tela, 4 cil.

1490315                 15 :    Crew Cab XL 4x4, motor 2.2 lts., T/M, 6 vel., tela, 4 cil., diesel

**Modelo**    **04 :**    **Lincoln 4 puertas (importado)**

1490401    Versión    01 :     Blackwood 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

1490402                 02 :    Mark LT 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

1490403                 03 :    Mark LT 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel

1490404                 04 :    Mark LT 4x2, motor 3.5 lts., Ecoboost V6, T/A, piel

1490405                 05 :    Mark LT 4x4, motor 3.5 lts., Ecoboost V6, T/A, piel

1490406                 06 :    Mark LT 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1490407                 07 :    Mark LT 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

**Modelo**    **05 :**    **Econoline Van 3 puertas (importado)**

1490501    Versión    01 :     E-150 Van, motor 4.2 lts., V6, T/A, 4 vel., con sobremarcha, vinil/tela, 6 cil.

1490502                 02 :    E-150 Van, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel. con sobremarcha, vinil/tela, 8 cil.

1490503                 03 :    E-350 Super Duty Extended, motor 6.0 lts., V8 diesel, T/A, vinil/tela, 8 cil.

1490504                 04 :    E-350 Super Duty Extended, motor 5.4 lts., V8, T/A, vinil/tela, 8 cil.

**Modelo**    **06 :**    **F-150 2 puertas (nacional)**

1490601    Versión    01 :     Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.2 lts., EFI, V6, T/M, 5 vel., 6 cil.

1490602                 02 :    Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.2 lts., EFI, V6, T/A, 4 vel., 6 cil.

1490603                 03 :    Cabina Regular XLT 4x2, tela, motor 4.2 lts., EFI, V6, T/A, 4 vel., 6 cil.

1490604                 04 :    Andina Cabina Regular XL, 4.2 lts., T/M, 5 vel., 6 cil.

1490605                 05 :    Andina Cabina Regular XL, 4.6 lts., T/A, 4 vel., 8 cil.

1490606                 06 :    Andina Cabina Regular XLT, 4.6 lts., T/A, 4 vel., 8 cil.

**Modelo**    **07 :**    **F-250 2 puertas (nacional)**

1490701    Versión    01 :     Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M, 5 vel., 8 cil.

1490702                 02 :    Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490703                 03 :    Cabina Regular XLT 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M, 5 vel., 8 cil.

1490704                 04 :    Cabina Regular XLT 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490705                 05 :    Cabina Regular XL 4x4, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/M, 5 vel., 8 cil.

1490706                 06 :    Cabina Regular XLT "R" 4x2, tela, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

**Modelo**    **08 :**    **Pick-Up Lobo 2 puertas (importado)**

1490801    Versión    01 :     Cabina Regular Lobo XLT, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1490802                 02 :    Cabina Regular Lobo XLT/Sport 4x4, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490803                 03 :    Cabina Regular Lobo Sport 4x4, motor 5.4 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490804                 04 :    Cabina Regular Lobo XL 4x2, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1490805                 05 :    Cabina Regular Lobo XL 4x4, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1490806                 06 :    Cabina Regular Lobo STX 4x2, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1490807                 07 :    Cabina Regular Lobo XLT 4x4, tela, motor 5.4 lts., T/A, 8 cil.

1490809                 09 :    Cabina Regular Lobo XLT 4x2, tela, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1490810                 10 :    Cabina Regular Lobo XLT 4x4, tela, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

**Modelo**    **09 :**    **Pick-Up Lobo 4 puertas (importado)**

1490901    Versión    01 :     Super Cab Lobo XLT, motor 4.6 lts., EFI, V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1490902                 02 :    Super Cab Lobo Sport 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490903                 03 :    Crew Cab Lobo XLT 4x2, motor 4.6/5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490904                 04 :    Crew Cab Lobo Lariat 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

1490905                 05 :    Crew Cab Lobo Harley Davidson 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

1490906                 06 :    Super Cab Lobo King Ranch 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490907                 07 :    Crew Cab Lobo King Ranch 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490908                 08 :    Super Cab Lobo Sport 4x4, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., 8 cil.

1490909                 09 :    Super Cab Lobo Harley Davidson 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

1490910                 10 :    Crew Cab Lobo XLT 4x4, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1490911                 11 :    Crew Cab Lobo Lariat 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

1490912                 12 :    Crew Cab 4x2 Lobo XL, caja 138.5" ó 150.5", motor 4.6 lts., V8, T/A, tela, 8 cil.

1490913                 13 :    Crew Cab 4x4 Lobo XL, caja 138.5" ó 150.5",motor 4.6 lts., V8, T/A, tela, 8 cil.

1490914                 14 :    Crew Cab Lobo Limited 4x2, motor 5.4 lts., V8, T/A, 4 vel., piel, 8 cil.

1490915                 15 :    Super Cab Lobo XLT, 4x4, motor 4.6 lts., V8, T/A, 4 vel., tela, 8 cil.

1490916                 16 :    Super Cab Lobo XLT 4x4, tela, motor 5.4 lts., T/A, 8 cil.

1490917                 17 :    Crew Cab Lobo XLT 4x4, tela, motor 5.4 lts., T/A, 8 cil.

1490918                 18 :    Crew Cab Lobo King Ranch 4x2, tela, motor 5.4 lts., T/A, 8 cil.

1490919                 19 :    Super Cab Lobo XLT 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1490920                 20 :    Super Cab Lobo FX4 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1490921                 21 :    Super Cab Lobo Raptor SVT 4x4, motor 6.2 lts., V8, T/A, tela

1490922                 22 :    Super Crew Lobo XLT 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1490923                 23 :    Super Crew Lobo Lariat 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1490924                 24 :    Super Crew Lobo Lariat 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1490925                 25 :    Super Crew Lobo Lariat 4x2, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1490926                 26 :    Super Crew Lobo Lariat 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1490927                 27 :    Super Crew Lobo King Ranch 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1490928                 28 :    Super Crew Lobo King Ranch 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, piel

1490929                 29 :    Super Crew Lobo King Ranch 4x2, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1490930                 30 :    Super Crew Lobo King Ranch 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1490931                 31 :    Super Crew Lobo Limited 4x2, motor 6.2 lts., V8, T/A, piel

1490932                 32 :    Super Crew Lobo Harley Davidson 4x2, motor 6.2 lts., V8, T/A, piel

1490933                 33 :    Super Cab Lobo Lariat 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1490934                 34 :    Super Cab Lobo Lariat 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1490935                 35 :    Super Crew Lobo Raptor SVT 4x4, motor 6.2 lts., V8, T/A, piel, 8 cil.

1490936                 36 :    Regular Cab Lobo Tremor 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel, 6 cil.

1490937                 37 :    Crew Cab Lobo XLT 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1490938                 38 :    Crew Cab Lobo Platinum 4x2, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

1490939                 39 :    Crew Cab Lobo Platinum 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, piel

**Modelo**    **10 :**    **Transit Van 4 puertas (importado)**

1491001    Versión    01 :     Van 2.3 lts., T/M, 5 vel., tela, 5 pasajeros, 4 cil.

1491002                 02 :    Van SWB 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 6 vel., tela, 4 cil.

**Modelo**    **11 :**    **F-250 Super Duty Crew Cab 4 puertas (importado)**

1491101    Versión    01 :     Crew Cab XLT 4x4, motor 6.0 lts., V8, diesel, T/A, 5 vel., tela, 8 cil.

1491102                 02 :    Crew Cab FX4, 4x4, motor 6.4 lts., V8, diesel, T/A, 5 vel., tela, 8 cil.

1491103                 03 :    Crew Cab XLT FX4, motor 6.7 lts., V8, diesel, T/A, tela, 8 cil.

**Modelo**    **12 :**    **Explorer 4 puertas (importado)**

1491201    Versión    01 :     Sport Trac XLT 4x2, motor 4.6 lts., V8, T/A, 6 vel., tela, 8 cil.

**Modelo**    **13 :**    **Transit Van 3 puertas (importado)**

1491301    Versión    01 :     Van SWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 5 y 6 vel., tela, 4 cil.

1491302                 02 :    Van MWB o LWB, 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 5 y 6 vel., tela, 4 cil.

1491303                 03 :    Van LWB, 3.7 lts., T/A, 6 vel., tela, 6 cil.

1491304                 04 :    Van ELWB, 3.7 lts., T/A, 6 vel., tela, 6 cil.

1491305                 05 :    Van MWB, 3.7 lts., T/A, 6 vel., tela, 6 cil.

**Modelo**    **14 :**    **F-150 4 puertas (importado)**

1491401    Versión    01 :    Crew Cab XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., T/A, 8 cil.

1491402                 02 :    Crew Cab XL 4x4, tela, motor 4.6 lts., T/A, 8 cil.

1491403                 03 :    Super Cab XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., V8, T/A, 8 cil.

1491404                 04 :    Super Cab XL 4x2, tela, motor 3.7 lts., V6, T/A

1491405                 05 :    Super Crew XL 4x2, tela, motor 5.0 lts., V8, T/A

1491406                 06 :    Super Crew XL 4x4, tela, motor 5.0 lts., V8, T/A

1491407                 07 :    Super Cab XL 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1491408                 08 :    Crew Cab 4x2, motor 3.7 lts., V6, T/A, tela, 6 cil.

1491409                 09 :    Super Cab XL 4x2, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela

1491410                 10 :    Crew Cab XL 4x2, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela

1491411                 11 :    Crew Cab XL 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela

**Modelo**    **15 :**    **F-150 2 puertas (importado)**

1491501    Versión    01 :    Cabina Regular XL 4x2, tela, motor 4.6 lts., T/A, 8 cil.

1491502                 02 :    Cabina Regular XL 4x4, tela, motor 4.6 lts., T/A, 8 cil.

1491503                 03 :    Regular Cab XL 4x2, tela, motor 3.7 lts., V6, T/A

1491504                 04 :    Regular Cab XL 4x4, tela, motor 3.7 lts., V6, T/A

1491505                 05 :    Regular Cab XL 4x2, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1491506                 06 :    Regular Cab XL 4x4, motor 5.0 lts., V8, T/A, tela

1491507                 07 :    Tremor Regular Cab 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, 6 vel., piel

1491508                 08 :    Regular Cab XL 4x2, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela

1491509                 09 :    Regular Cab XL 4x4, motor 3.5 lts., V6, T/A, tela

**Modelo**    **16 :**    **Transit 2 puertas (importado)**

1491601    Versión    01 :    Chasis Cabina, motor 2.2 lts. I4 diesel, T/M, 6 vel., tela.

1491602                 02 :    Chasis Cabina RWD, motor 2.4 lts. I4 diesel, T/M, tela.

1491603                 03 :    Chasis Cabina RWD, motor 2.2 lts. I4 diesel, T/M, tela.

**Modelo**    **01 :**    **F-350 2 puertas (nacional)**

2490101    Versión    01 :     XL, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, 8 cil.

2490102                 02 :    XLT, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, 8 cil.

2490103                 03 :    XL, V8, motor 5.4 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, gas LP, 8 cil.

**Modelo**    **02 :**    **F-450 2 puertas (nacional)**

2490201    Versión    01 :     XL, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, 10 cil.

2490202                 02 :    XL, motor 7.3 lts., turbo diesel, T/M, 6 vel., tela

2490203                 03 :    XL, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, gas LP, 10 cil.

2490204                 04 :    XL, motor 6.0 lts., V8, turbo diesel, T/M, 6 vel., tela, 8 cil.

2490205                 05 :    XL, motor 6.4 lts., V8, diesel, T/M, 6 vel., tela, 8 cil.

**Modelo**    **03 :**    **F-550 2 puertas (nacional)**

2490301    Versión    01 :     XL, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, 10 cil.

2490302                 02 :    XL, V10, motor 6.8 lts., EFI, T/M, 5 vel., tela, gas LP, 10 cil.

2490303                 03 :    XL, motor 6.0 lts., V8, turbo diesel, T/M, 6 vel., tela, 8 cil.

2490305                 05 :    XL, motor 6.4 lts., V8, diesel, T/M, 6 vel., tela, 8 cil.

**Modelo**    **04 :**    **F-350 2 puertas (importado)**

2490401    Versión    01 :    XL Plus, motor 5.4 lts., EFI, T/M ZF, tela, 8 cil.

2490402                 02 :    XL, motor 5.4 lts., T/M tremec, tela, 8 cil.

2490403                 03 :    XL, motor 5.4 lts., T/A, tela, 8 cil.

2490404                 04 :    XL Plus, motor 5.4 lts., T/M tremec, tela, 8 cil.

2490405                 05 :    XL Plus, motor 5.4 lts., T/A, tela, 8 cil.

2490406                 06 :    XL, motor 6.2 lts. V8, T/M, tela, 8 cil.

2490407                 07 :    XL, motor 6.2 lts. V8, T/A, tela, 8 cil.

2490408                 08 :    XL Plus, motor 6.2 lts. V8, T/M, tela, 8 cil.

2490409                 09 :    XL Plus, motor 6.2 lts. V8, T/A, tela, 8 cil.

**Modelo**    **05 :**    **F-450 2 puertas (importado)**

2490501    Versión    01 :    XL, motor 6.8 lts., T/M ZF o Tremec, tela, 10 cil.

2490502                 02 :    XL, motor 6.8 lts., T/A, tela, 10 cil.

2490503                 03 :    XL, motor 6.4 lts. diesel, T/M ZF, tela, 8 cil.

2490504                 04 :    XL, motor 6.4 lts. diesel, T/A, tela, 8 cil.

2490505                 05 :    XL, motor 6.7 lts. diesel V8, T/A, tela, 8 cil.

**Modelo**    **06 :**    **F-550 2 puertas (importado)**

2490601    Versión    01 :    XL, motor 6.8 lts., T/M ZF o Tremec, tela, 10 cil.

2490602                 02 :    XL, motor 6.8 lts., T/A, tela, 10 cil.

2490603                 03 :    XL, motor 6.4 lts. diesel, T/M ZF, tela, 8 cil.

2490604                 04 :    XL, motor 6.4 lts. diesel, T/A, tela, 8 cil.

2490605                 05 :    XL, motor 6.7 lts. diesel V8, T/A, tela, 8 cil.

**Modelo**    **07 :**    **Transit 2 puertas (importado)**

2490701    Versión    01 :    Chasis Cabina RWD, motor 2.2 lts., I4 diesel, T/M, tela

**Modelo**    **08 :**    **Transit Van 3 puertas (importado)**

2490801    Versión    01 :    Van LWB, motor 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 6 vel., tela, 4 cil.

**Modelo**    **09 :**    **Transit pasajeros 3 puertas (importado)**

2490901    Versión    01 :    BUS LWB, motor 2.2 lts., I4 diesel, T/M, 6 vel., tela, 18 pasajeros,4 cil.

**Clave**       **Empresa**  **52 :**    **Toyota Motor Manufacturing de Baja California, S. de R. L. de C.V. /Toyota Motor Sales de México, S. de R.L. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Camry 4 puertas**

0520101    Versión    01 :     LE, Sedán, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

0520102                 02 :    XLE, Sedán, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., int. piel, AC

0520103                 03 :    XLE, Sedán, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

0520104                 04 :    LE, Sedán, L4, T/A, 5 vel., AC

0520105                 05 :    XLE, Sedán, L4, T/A, 5 vel., AC

0520106                 06 :    Solara Coupé, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., int. piel, AC

0520107                 07 :    Solara Convertible, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., int. piel, AC

0520108                 08 :    Nueva generación, LE, Sedán, L4, T/A, 5 vel., AC

0520109                 09 :    Nueva generación, XLE, Sedán, L4, T/A, 5 vel., AC

0520110                 10 :    Nueva generación, XLE, Sedán, V6, 24 válvulas, T/A, 6 vel., int. piel, AC

0520111                 11 :    LE, Sedán, L4 2.5 lts., T/A, 6 vel., AC

0520112                 12 :    XLE, Sedán, L4 2.5 lts., T/A, 6 vel., AC

0520113                 13 :    XSE/SE, Sedán, V6, 24 válvulas, T/A, 6 vel., AC

0520114                 14 :    XLE, Sedán, V6, T/A

0520115                 15 :    Sedán, L4, T/A, 8 vel.

**Modelo**    **02 :**    **Corolla 4 puertas**

0520201    Versión    01 :     CE, Sedán, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

0520202                 02 :    LE, Sedán, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel. c/quemacocos, AC, c/rines

0520203                 03 :    LE, Sedán, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., s/quemacocos, AC, c/rines

0520204                 04 :    CE, Sedán, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

0520205                 05 :    LE, Sedán, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., s/quemacocos, AC, s/rines

0520206                 06 :    S, Sedán, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., s/quemacocos, AC

0520207                 07 :    S, Sedán, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., c/quemacocos, AC, ABS

0520208                 08 :    LE Premium, Sedán, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., c/quemacocos, AC, c/rines, asientos piel

0520209                 09 :    XRS MT, Sedán, L4, 2.4 lts., T/M

0520210                 10 :    XRS MT, Sedán, L4, 2.4 lts., T/M, quemacocos

0520211                 11 :    XRS AT, Sedán, L4, 2.4 lts., T/A

0520212                 12 :    CE AT, Sedán, L4, 1.8 lts., T/A

0520213                 13 :    CE MT, Sedán, L4, 1.8 lts., T/M

0520214                 14 :    XLE AT, Sedán, L4, 1.8 lts., T/A

0520215                 15 :    XLE, L4, 1.8 lts., T/A, quemacocos

0520216                 16 :    LE, Sedán, L4 1.8 lts., T/M

0520217                 17 :    LE, Sedán, L4 1.8 lts., T/A

0520218                 18 :    Sedán, L4 1.8 lts., T/M

0520219                 19 :    Sedán, L4 1.8 lts., T/A

0520220                 20 :    LE AT, Sedán, L4 1.8 lts., T/A

0520221                 21 :    LE AT, Sedán, L4 1.8 lts., T/A, quemacocos

0520222                 22 :    Base, Sedán, L4 1.8 lts., T/M

0520223                 23 :    Base, Sedán, L4 1.8 lts., T/A

0520224                 24 :    S, Sedán, L4 16 válvulas, T/M, 6 vel., quemacocos, AC

0520225                 25 :    S, Sedán, L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., quemacocos, AC

0520226                 26 :    S, Sedán, L4 16 válvulas, T/A, quemacocos, AC, Sistema Navegación

0520227                 27 :    S, Sedán, L4 16 válvulas, T/A, CVT, quemacocos, AC

0520228                 28 :    Ulttrabase, Sedán, L4 16 válvulas, T/M

0520229                 29 :    C, Sedán, L4, 1.8 lts., T/M

0520230                 30 :    Base, Sedán, L4, 1.8 lts., CVT

0520231                 31 :    LE, Sedán, L4, 1.8 lts., CVT

0520232                 32 :    SE, Sedán, L4, 1.8 lts., T/M

0520233                 33 :    SE, Sedán, L4, 1.8 lts., CVT

0520234                 34 :    SE Plus, Sedán, L4, 1.8 lts., CVT

**Modelo**    **03 :**    **Matrix 5 puertas**

0520301    Versión    01 :     XR, Station Wagon, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

0520302                 02 :    XR, Station Wagon, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

0520303                 03 :    XRS, Station Wagon, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., deportivo, c/quemacocos, AC

0520304                 04 :    MT Base, Station Wagon, 1.8 lts., T/M

0520305                 05 :    XR MT, Station Wagon, 2.4 lts., T/M

0520306                 06 :    XR AT, Station Wagon, 2.4 lts., T/A

**Modelo**    **04 :**    **4 Runner 5 puertas**

0520401    Versión    01 :     Ltd., SUV, V8, T/A, 4 vel., 32 válvulas, int. piel, c/quemacocos, AC

0520402                 02 :    3ra. fila, SUV, V8, T/A, 4 vel., 32 válvulas, int. piel, AC

0520403                 03 :    SR5 3ra. fila, SUV, V8, T/A, 4 vel., 32 válvulas, AC

0520404                 04 :    LTD, SUV, V8, T/A, 5 vel., 32 válvulas, int. piel, c/quemacocos, AC

0520405                 05 :    3ra. fila, SUV, V8, T/A, 5 vel., 32 válvulas, int. piel, AC

0520406                 06 :    SR5 3ra. fila, SUV, V8, T/A, 5 vel., 32 válvulas, AC

0520407                 07 :    SR5 SUV, V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, AC

0520408                 08 :    SR5 3ra. fila, SUV, V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, AC

**Modelo**    **05 :**    **Sienna 5 puertas**

0520501    Versión    01 :     XLE, Mini-Van, V6, T/A, 4 vel., 24 válvulas, AC

0520502                 02 :    XLE, Ltd., Mini-Van, V6, T/A, 4 vel., 24 válvulas, c/ctrl. vel. laser, int. piel, c/quemacocos, AC

0520503                 03 :    LE, Mini-Van, V6, T/A, 4 vel., 24 válvulas, AC

0520504                 04 :    XLE Mini-Van V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, AC

0520505                 05 :    XLE Ltd. Mini-Van V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, c/ctrl. vel. laser, int. piel, c/quemacocos, AC

0520506                 06 :    LE Mini-Van, V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, AC

0520507                 07 :    XLE, Mini-Van, V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, AC, asientos piel, DVD

0520508                 08 :    Limited, Mini-Van, V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, c/ctrl. vel. laser, int. piel, c/quemacocos AC, 3ra. fila eléctrica

0520509                 09 :    CE, Mini-Van, V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, AC, vidrios traseros manuales o eléctricos

0520510                 10 :    XLE piel, Mini-Van, V6, T/A, 5 vel., 24 válvulas, AC, asientos piel

0520511                 11 :    CE, Mini-Van, V6, T/A, 6 vel., AC

0520512                 12 :    LE, Mini-Van, V6, T/A, 6 vel., AC

0520513                 13 :    XLE, Mini-Van, V6, T/A, 6 vel., AC, tela

0520514                 14 :    XLE, Mini-Van, V6, T/A, 6 vel., AC, asientos piel, quemacocos

0520515                 15 :    Limited, Mini-Van, V6, T/A, 6 vel., ctrl. vel., int. piel, doble quemacocos, AC, DVD

0520516                 16 :    CE, Mini-Van, V6, T/A

0520517                 17 :    LE, Mini-Van, V6, T/A

0520518                 18 :    XLE, Mini-Van, V6, T/A

0520519                 19 :    Limited, Mini-Van, V6, T/A

**Modelo**    **06 :**    **Land Cruiser 5 puertas**

0520601    Versión    01 :     Land Cruiser, 32 válvulas, 4x4, V8, T/A, 5 vel., c/quemacocos, AC

0520602                 02 :    Land Cruiser, 32 válvulas, 4x4, V8, T/A, 6 vel., c/quemacocos, AC

0520603                 03 :    SUV, V8, 5.7 lts., T/A, 8 vel.

**Modelo**    **08 :**    **RAV 4 5 puertas**

0520801    Versión    01 :     RAV 4, SUV L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

0520802                 02 :    RAV 4 L, SUV L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., int. piel, c/quemacocos, AC

0520803                 03 :    Base, SUV, L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

0520804                 04 :    Base, SUV, L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC, 3ra fila de asientos

0520805                 05 :    Limited, SUV, L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC, int. piel

0520806                 06 :    Limited, SUV, L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC, 3ra fila de asientos

0520807                 07 :    Limited, SUV, 4x4, L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC, int. piel

0520808                 08 :    Base, SUV, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., int. tela

0520809                 09 :    Base, SUV, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., 3ra fila asientos, int. tela

0520810                 10 :    Sport, SUV, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A, 4 vel., int. piel

0520811                 11 :    Sport, SUV, 3.5 lts., V6 24 válvulas, T/A, 5 vel., int. tela

0520812                 12 :    Sport, SUV, 3.5 lts., V6 24 válvulas, T/A, 5 vel., int. piel

0520813                 13 :    Limited, SUV, 3.5 lts., V6 24 válvulas, 4WD, T/A, 5 vel., int. piel

0520814                 14 :    LE, SUV, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A, 6 vel., int. tela

0520815                 15 :    XLE, SUV, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A, 6 vel., int. tela

0520816                 16 :    Limited, SUV, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A, 6 vel., int. piel

0520817                 17 :    Limited Platinum, SUV, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A, 6 vel., int. piel

0520818                 18 :    SE 4WD, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A

0520819                 19 :    XLE Plus 4WD, 2.5 lts., L4 16 válvulas, T/A

**Modelo**    **09 :**    **Yaris 5 puertas**

0520901    Versión    01 :     Sol, Hatchback, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., eléctrico, AC

0520902                 02 :    Hatchback, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel.

0520903                 03 :    Plus, Base AC Hatchback, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., eléctrico, AC

0520904                 04 :    Core AT, Hatchback, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

0520905                 05 .    Premium AT, Hatchback, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., vidrios elec., AC

0520906                 06 :    Core MT, Hatchback, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

0520907                 07 :    Premium MT, Hatchback, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., vidrios elec., AC

0520908                 08 :    Hatchback S, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

0520909                 09 :    Hatchback S, CVT, L4, 16 válvulas, AC

**Modelo**    **10 :**    **Sequoia 5 puertas**

0521001    Versión    01 :     SUV, V8, 32 válvulas, T/A, 5 vel., AC

0521002                 02 :    SR5, SUV, V8, T/A, 5 vel., vidrios eléctricos, A/C

0521003                 03 :    SR5 Premium SUV, V8, T/A, 5 vel., vidrios eléctricos, A/C, piel

0521004                 04 :    Limited, SUV, V8, T/A, 5 vel., vidrios eléctricos, A/C, DVD, quemacocos

0521005                 05 :    Limited, SUV, V8 5.7 lts., T/A, 6 vel., vidrios eléctricos, A/C, DVD, quemacocos, piel

0521006                 06 :    Platinum, SUV, V8 5.7 lts., T/A, 6 vel., vidrios eléctricos, A/C, DVD, quemacocos, piel

0521007                 07 :    SR5, SUV, V8 4.6 lts., T/A, 6 vel., vidrios eléctricos, A/C, piel

**Modelo**    **11 :**    **Prius 5 puertas**

0521101    Versión    01 :     Hatchback, L4, 16 válvulas, sistema híbrido de Toyota, transmisión variable, AC

**Modelo**    **12 :**    **MR2 2 puertas**

0521201    Versión    01 :     Spyder, convertible, L4, 4 cil., 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

0521202                 02 :    Spyder, convertible, L4, 4 cil., 16 válvulas, T/M, 6 vel., AC

**Modelo**    **13 :**    **Avensis 4 puertas**

0521301    Versión    01 :     Sedán, L4, 4 cil., 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

**Modelo**    **14 :**    **Camry Solara 2 puertas**

0521401    Versión    01 :     Coupé, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., int. piel, AC

0521402                 02 :    Convertible, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., int. piel, AC

**Modelo**    **15 :**    **Hiace pasajeros**

0521501    Versión    01 :     Panel 9 pasajeros, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

0521502                 02 :    Panel 15 pasajeros, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

0521503                 03 :    Panel 13 pasajeros, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

**Modelo**    **16 :**    **Yaris 3 puertas**

0521601    Versión    01 :     RS, Hatchback, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., vidrios elec., AC, ABS

0521602                 02 :    SE, Hatchback, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., vidrios elec., AC

**Modelo**    **17 :**    **Yaris 4 puertas**

0521701    Versión    01 :     Core MT, Sedán, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel.

0521702                 02 :    Core MT, Sedán, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

0521703                 03 :    Core AT, Sedán , L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., AC

0521704                 04 :    Premium MT, Sedán, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., vidrios elec., AC

0521705                 05 :    Premium AT, Sedán, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., vidrios elec., AC

0521706                 06 :    Base MT, Sedán, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel.

0521707                 07 :    Core, Sedán, L4, 16 válvulas, CVT, AC

**Modelo**    **18 :**    **Avanza 4 puertas**

0521801    Versión    01 :     Premium MT, monovolumen, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., vidrios elec., AC

0521802                 02 :    Premium AT, monovolumen, L4, 16 válvulas, T/A, 4 vel., vidrios elec., AC

**Modelo**    **19 :**    **Highlander 5 puertas**

0521901    Versión    01 :     Base 4x2, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C, tela, tres filas de asientos

0521902                 02 :    Base Premium 4x2, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C, delantero y trasero, tela, tres filas de asientos

0521903                 03 :    Sport 4x2, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C, delantero y trasero, tela sport, spoiler, tres filas de asientos

0521904                 04 :    Sport Premium 4x2, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C, delantero y trasero, piel, quemacocos, tres filas de asientos

0521905                 05 :    Limited 4x4, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C, delantero y trasero, piel, quemacocos, cajuela eléctrica, tres filas deasientos

0521906                 06 :    Premium 4x2, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C, piel, quemacocos, tres filas de asientos

0521907                 07 :    LE 4x2, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C delantero y trasero, tela

0521908                 08 :    XLE 4x2, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C delantero y trasero, piel, quemacocos, tres filas de asientos

0521909                 09 :    Limited 4x2, SUV, V6 3.5 lts., T/A, A/C delantero y trasero, piel, quemacocos

**Modelo**    **20 :**    **FJ Cruiser 5 puertas**

0522001    Versión    01 :     Limited 4x4, SUV, V6 4.0 lts., T/A, 5 vel., tela

0522002                 02 :    Core 4x4, SUV, V6 4.0 lts., T/A, 5 vel., tela

0522003                 03 :     Premium 4x4, SUV, V6 4.0 lts., T/A, 5 vel., tela

0522004                 04 :    Special Edition 4x4, SUV, V6 4.0 lts., T/A, 5 vel., tela

**Modelo**    **21 :**    **Rush 5 puertas**

0522101    Versión    01 :     SUV, 1.5 lts., L4, T/M, 4 cil.

0522102                 02 :    SUV, 1.5 lts., L4, T/A, 4 cil.

**Modelo**    **22 :**    **Lexus ISF 4 puertas**

0522201    Versión    01 :     Sedán T/A, 8 vel., piel

**Modelo**    **23 :**    **Lexus ISC 2 puertas**

0522301    Versión    01 :     350 Convertible T/A, V6, A/C, piel

**Modelo**    **24 :**    **Yaris R 4 puertas**

0522401    Versión    01 :     XLE Sedán T/A, L4, 16 válvulas, 6 vel, A/C

0522402                 02 :     LE Sedán T/A, L4, 16 válvulas, 6 vel, A/C

0522403                 03 :    LE Sedán T/M, L4, 16 válvulas, 6 vel, A/C

**Modelo**    **25 :**    **CH-R 5 puertas**

0522501    Versión    01 :     Hatchback, L4, 16 válvulas, T/A

**Modelo**    **01 :**    **Hi Lux 2 puertas**

1520101    Versión    01 :     Pick Up, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel.

1520102                 02 :    Pick Up, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel., AC

1520103                 03 :    Pick Up, cab. sencilla, L4, 16 válvulas T/M, 5 vel.

1520104                 04 :    Pick Up, cab. sencilla, L4, 16 válvulas T/M, 5 vel., AC

1520105                 05 :    Pick Up, chasis cab., L4, 16 válvulas T/M, 5 vel.

1520106                 06 :    Pick Up, doble cab., L4, 16 válvulas T/M, 5 vel., 4 ptas.

1520107                 07 :    Pick Up, doble cab., L4, 16 válvulas T/M, 5 vel., AC, 4 ptas.

**Modelo**    **02 :**    **Hiace Carga**

1520201    Versión    01 :     Panel larga, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel.

1520202                 02 :    Panel super larga, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel.

1520203                 03 :    Panel larga c/ventanas, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel.

1520204                 04 :    Panel super larga c/ventanas, L4, 16 válvulas, T/M, 5 vel.

**Modelo**    **03 :**    **Tacoma 4 puertas**

1520301    Versión    01 :     D cab. base, Pick up doble cabina, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., AC

1520302                 02 :    TRD sport, Pick up doble cabina, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., AC, paq. Deportivo

1520303                 03 :    SR5, Pick up, doble cabina, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., A/C, paq. semi lujo

1520304                 04 :    Edición Especial, Pick up doble cabina 4x4, V6, 24 válvulas, T/A, 5 vel., A/C

1520305                 05 :    Sport, Pick up doble cabina, V6, T/A

1520306                 06 :    Sport, Pick up doble cabina, V6, T/A, 4x4

1520307                 07 :    Edición Especial, Pick up doble cabina, V6, T/A, 4x4

**Modelo**    **04 :**    **Tundra 2 puertas**

1520401    Versión    01 :     Single cab., V6, 4x2 Base AT, Pick up, 24 válvulas, T/A, 5 vel., vidrios manuales, A/C

1520402                 02 :    Single cab., V8, 4x2 Base AT, Pick up, 32 válvulas, T/A, 5 vel., vidrios manuales, A/C

1520403                 03 :    Single cab., V8, 4x2 SR5 AT, Pick up, 32 válvulas, T/A, 5 vel., vidrios elec., A/C

1520404                 04 :    Single cab., V8, 4x4 SR5 AT, Pick up, 32 válvulas, T/A, 5 vel., vidrios elec., A/C

**Modelo**    **05 :**    **Tundra 4 puertas**

1520501    Versión    01 :     SR5 AT Doble Cabina, V8 32 válvulas, 4x2, T/A 5 vel., vidrios elec., A/C

1520502                 02 :    SR5 AT Doble Cabina, V8 32 válvulas, 4x4, T/A 5 vel., vidrios elec., A/C

1520503                 03 :    SR5 Doble Cabina, V8 5.7 lts., T/A 6 vel., vidrios elec., A/C

1520504                 04 :    Limited Doble Cabina, V8 5.7 lts., 4x4, T/A 6 vel., vidrios elec., A/C, quemacocos, piel

1520505                 05 :    SR5 Doble Cabina, V8 4.6 lts., T/A 6 vel., vidrios elec., A/C

**Modelo**    **06 :**    **Hi Lux 4 puertas**

1520601    Versión    01 :    Pick Up, Doble cabina, L4, 16 válvulas T/M, 5 vel.

1520602                 02 :    Pick Up, Doble cabina, L4, 16 válvulas T/M, 5 vel., A/C

1520603                 03 :    Pick Up, Doble cabina, L4, 16 válvulas T/M, 5 vel., A/C, ventanas y seguros eléctricos

1520604                 04 :    SR, Pick Up, Doble cabina, L4, 16 válvulas T/M, 5 vel., A/C

1520605                 05 :    Pick Up, Doble cabina, L4, 16 válvulas T/M, 6 vel.

1520606                 06 :    Pick Up, Doble cabina, L4, 16 válvulas T/A, 6 vel.

**Modelo**    **07 :**    **Avanza 4 puertas**

1520701    Versión    01 :    Cargo, L4, 16 válvulas T/M, 5 vel., vidrios elec., A/C

1520702                 02 :    Cargo, L4, 1.5 lts., T/M

1520703                 03 :    LE, L4, 1.5 lts., T/M

1520704                 04 :    LE, L4, 1.5 lts., T/A

1520705                 05 :    XLE, L4, 1.5 lts., T/A

**Clave**       **Empresa**  **54 :**    **Importadora MGR México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Rover 4 puertas**

0540101    Versión    01 :    Rover 75, aut., 5 vel., asientos en piel

0540102                 02 :    Rover 75, aut., 5 vel., asientos en tela

0540103                 03 :    Rover 75, aut., 5 vel., asientos en piel, sensores

              de aparcamiento, luces de xenon

**Modelo**    **02 :**    **Rover 5 puertas**

0540201    Versión    01 :    Rover 75 Tourer, aut., 5 vel., asientos en piel

**Modelo**    **03 :**    **MG 4 puertas**

0540301    Versión    01 :    MG ZT, aut., 5 vel., asientos en piel/gamuza

**Modelo**    **04 :**    **MG 5 puertas**

0540401    Versión    01 :    MG ZTT, aut., 5 vel., asientos en piel/gamuza

0540402                 02 :    MG ZR , manual, 5 vel., asientos en tela insertos en piel

**Modelo**    **05 :**    **MG 2 puertas**

0540501    Versión    01 :    MG TF, convertible, techo en lona, estándar, 5 vel., asientos en piel

0540502                 02 :    MG TF, convertible, techo duro, estándar, 5 vel., asientos en piel

**Modelo**    **07 :**    **MG 3 puertas**

0540701    Versión    01 :     MG ZR, manual, 5 vel., asientos en tela insertos en piel

**Modelo**    **08 :**    **Rover 45 4 puertas**

0540801    Versión    01 :     R45, automático., 5 vel., asientos en piel

**Modelo**    **09 :**    **Subaru Legacy 4 puertas**

0540901    Versión    01 :    Legacy 2.5i, automático, 5 vel., asientos en piel

0540902                 02 :    Legacy 2.5 GT, manual, 5 vel., asientos en piel

0540903                 03 :    Legacy 2.5 GT, automático, 5 vel., asientos en piel

0540904                 04 :    Legacy 3.0 B Spec, automático, 5 vel., asientos en piel

0540905                 05 :    Legacy 3.0 R, automático, 5 vel., asientos en piel

0540906                 06 :    Legacy 2.0 R, automático, 5 vel., asientos en piel

0540907                 07 :    Legacy 2.0 R, manual, 5 vel., asientos en piel

**Modelo**    **10 :**    **Subaru Outback 5 puertas**

0541001    Versión    01 :    Outback 2.5 XT, automático, 5 vel., asientos en piel

0541002                 02 :    Outback 2.5 XT Sedán, automático, 5 vel., asientos en piel

0541003                 03 :    Outback 3.0 R, automático, 5 vel., asientos en piel

0541004                 04 :    Outback 2.5i, automático, 5 vel., asientos en piel

**Modelo**    **11 :**    **Subaru B9 Tribeca**

0541101    Versión    01 :    B9 Tribeca Ltd. SUV, automático, 5 vel., asientos en piel, 7 pasajeros

0541102                 02 :    B9 Tribeca Ltd. SUV, automático, 5 vel., asientos en piel, 5 pasajeros

**Modelo**    **12 :**    **Subaru Impreza**

0541201    Versión    01 :    Impreza 2.5i, manual, 5 vel., asientos en tela

0541202                 02 :    Impreza 2.5i, automático, 5 vel., asientos en tela

0541203                 03 :    Impreza WRX, manual, 5 vel., asientos en tela

0541204                 04 :    Impreza WRX, automático, 5 vel., asientos en tela

0541205                 05 :    Impreza 2.0 R, manual, 5 vel., asientos en tela

0541206                 06 :    Impreza 2.0 R, automático, 5 vel., asientos en tela

0541207                 07 :    Impreza 2.5 WRX STI, manual, 6 vel., asientos en tela

**Modelo**    **13 :**    **Subaru Forester**

0541301    Versión    01 :    Forester X SUV, automático, 4 vel., asientos en tela, 5 pasajeros

0541302                 02 :    Forester XS SUV, automático, 4 vel., asientos en tela, 5 pasajeros

0541303                 03 :    Forester XS+L SUV, automático, 4 vel., asientos en piel, 5 pasajeros

**Clave**       **Empresa**  **55 :**    **DaimlerChrysler Vehículos Comerciales México, S.A. de C.V. /Daimler Vehículos Comerciales México,S.de R.L. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Sprinter**

0550101    Versión    01 :    Wagon

0550102                 02 :    Sprinter Wagon 315 de 3,665 mm de distancia entre ejes, hasta 13 pasajeros más el conductor

0550103                 03 :    Sprinter Wagon 315 de 4,325 mm de distancia entre ejes, hasta 13 pasajeros más el conductor

**Modelo**    **02 :**    **Mercedes-Benz Vito Wagon**

0550201    Versión    01 :    Vito 115 Wagon, 3,200 mm. distancia entre ejes

0550202                 02 :    Vito 115 Wagon, 3,200 mm. distancia entre ejes, volado trasero largo

0550203                 03 :    Vito 115 Wagon, 3,430 mm. distancia entre ejes

0550207                 07 :    Vito 126 Wagon, 3,200 mm. distancia entre ejes

0550208                 08 :    Vito 126 Wagon, 3,200 mm. distancia entre ejes, con volado trasero largo

0550209                 09 :    Vito 126 Wagon, 3,430 mm. distancia entre ejes

**Modelo**    **03 :**    **Mercedes-Benz Vito Van**

0550301    Versión    01 :    Vito 115 Van, 3,200 mm distancia entre ejes, volado trasero largo

0550302                 02 :    Vito 115 Van, 3,430 mm distancia entre ejes

**Modelo**    **04 :**    **Mercedes-Benz Viano 5 puertas**

0550401    Versión    01 :    Viano 3.5, 3,200 mm distancia entre ejes, aut., 5 vel.

0550402                 02 :    Viano 3.5, 3,200 mm distancia entre ejes, con volado trasero largo, aut., 5 vel.

0550403                 03 :    Viano 3.5, 3,430 mm distancia entre ejes, aut., 5 vel.

**Modelo**    **01 :**    **Chasis Cabina**

2550110    Versión    10 :    FLD-112.64-SD Freightliner

2550121                 21 :    FLD-112.84-SD Freightliner

2550122                 22 :    FLC-106425 Freightliner

2550124                 24 :    FLL-C.O.E. Freightliner

2550130                 30 :    FLD-120/84-SD Freightliner

2550132                 32 :    FL-60 Freightliner

2550133                 33 :    FL-70 Freightliner

2550134                 34 :    FL-80 Freightliner

2550144                 44 :    FL-106 Freightliner

2550145                 45 :    FL-112 Freightliner

2550146                 46 :    FLD-112-SD Freightliner

2550154                 54 :    FL-50 Freightliner

2550156                 56 :    Sprinter Mercedes Benz

2550157                 57 :    M2 Freightliner, 6 cil.

2550158                 58 :    Sprinter Mercedes Benz Chasis Cabina Doble

2550159                 59 :    4900SA Logging 11,639 Kg. PBV

2550160                 60 :    FL1217 11,793 Kg. PBV

2550161                 61 :    FL2528 25,000 Kg. PBV

2550162                 62 :    S2G Gas

2550163                 63 :    MT 55 CNG Gas Natural

2550164                 64 :    M2 Freightliner, 4 cil., diesel

**Modelo**    **02 :**    **Chasis Coraza Freightliner**

2550219    Versión    19 :    FS65

2550220                 20 :    S2 14,000 Kg. PBV

**Modelo**    **03 :**    **Autobús Mercedes Benz**

2550317    Versión    17 :    MBO 1219/52 Boxer

2550318                 18 :    MBO 1419/60 Boxer

2550319                 19 :    OMC 1419/51 Torino

2550320                 20 :    OMC 1423/51 Torino

2550321                 21 :    OMC 1623/51 L Torino

2550322                 22 :    OMC 1623/51 AL Torino

2550323                 23 :    OMC 1626/51 ALB Allegro

2550324                 24 :    OMC 1626/51 L Allegro

2550325                 25 :    O400 RSE MP120

2550326                 26 :    O400 RSD MP120

2550327                 27 :    O400 RSE Multego

2550328                 28 :    O400 RSD Multego

2550329                 29 :    O500 1728 Andare

2550330                 30 :    OMC 1419/38 Torino

2550331                 31 :    OMC 1423/43 Torino

2550332                 32 :    OMC 1628/58 L Andare

2550333                 33 :    OMC 1626/58 Torino

2550334                 34 :    OMC 1419/43 Torino

2550335                 35 :    OMC 1419/42 Torino

2550336                 36 :    OMC 1419/47 Torino

2550337                 37 :    OMC 1425/51 ALB Allegro

2550338                 38 :    OMC 1426/51 ALB Allegro

2550339                 39 :    OMC 1426/51 L Allegro

2550341                 41 :    OMC 1419/51 L Torino

2550342                 42 :    MBO 1019/44 Boxer

2550343                 43 :    OC500 RF 1842 Multego/MP

2550344                 44 :    O500 1725/59 Torino

2550345                 45 :    OMC 1423/51 AL, 51L Torino

2550346                 46 :    OH2836 RF A Autobús artículado 28,000 Kg. PBV

2550347                 47 :    Citaro O 530 Omnibus 3 puertas 18,000 Kg. PBV

2550348                 48 :    MBO1419/65 Boxer 14,000 Kg. PBV

2550349                 49 :    OMC1626/21 LB Allegro 16,000 Kg. PBV

2550350                 50 :    OC500 RF 1841 IBC 1841 18,000 Kg. PBV

2550351                 51 :    OC500 RF 1841 Turiclass 18,000 Kg. PBV

2550352                 52 :    OC500 RF 1844 Multego 18,000 Kg. PBV

2550353                 53 :    OC500 RF 2244 Multego 22,000 Kg. PBV

2550354                 54 :    MBO 1419/65 L Boxer 14,000 Kg. PBV

2550355                 55 :    OMC1626/21 ALB Allegro 16,000 Kg. PBV

2550356                 56 :    OF 1119/41 Boxer 11,000 Kg. PBV

2550357                 57 :    OF 1319/44 Boxer 13,000 Kg. PBV

2550358                 58 :    OH 1519/47 Torino 15,000 Kg. PBV

2550359                 59 :    OH 1519/52 Torino 15,000 Kg. PBV

2550360                 60 :    OH 1523/52 Torino 15,000 Kg. PBV

2550361                 61 :    OH 1623/52 L Torino 16,000 Kg. PBV

2550362                 62 :    OH 1623/52 AL Torino 16,000 Kg. PBV

2550363                 63 :    OH 1626/52 L Torino 16,000 Kg. PBV

2550364                 64 :    OH 1626/52 AL Torino 16,000 Kg. PBV

2550365                 65 :    OH 1626/30 L, LB Allegro 16,000 Kg. PBV

2550366                 66 :    OH 1626/30 AL Allegro 16,000 Kg. PBV

2550367                 67 :    OH 1626/30 ALB Allegro 16,000 Kg. PBV

2550368                 68 :    OH 1626/30 L Alliado 16,000 Kg. PBV

2550369                 69 :    O500 MA 2836 Gran Viale 28,000 Kg. PBV

2550370                 70 :    OMC 1623/58 L Torino 16,000 Kg. PBV

2550371                 71 :    O500 U 1826 Gran Viale LE Low Entry 18,000 Kg. PBV

2550372                 72 :    MBO 1019/44 Boxer C (longitud 7.5 m.) 10,000 Kg. PBV

2550373                 73 :    O500 1826 Gran Viale RF 18,000 Kg. PBV

2550374                 74 :    OC500 RF 2543 Paradiso 1200 24,850 Kg. PBV

2550375                 75 :    OC500 RF 2543 Paradiso 1350 24,850 Kg. PBV

2550376                 76 :    OC500 RF 2543 Paradiso 1800 DD 24,850 Kg. PBV

2550377                 77 :    OC500 RF 1943 Paradiso 1200 19,000 Kg. PBV

2550378                 78 :    OC500 RF 1943 Paradiso 1350 19,000 Kg. PBV

2550379                 79 :    O500 RS 1835 Viaggio 900 18,000 Kg. PBV

2550380                 80 :    O500 RS 1941 Viaggio 1050 19,000 Kg. PBV

2550381                 81 :    O500 RS 1735 Viaggio 18,500 Kg. PBV

2550382                 82 :    OH 1619/52 L Chasis 16,000 Kg. PBV

2550383                 83 :    OH 1619/52 L Torino OH 16,000 Kg. PBV

2550384                 84 :    O500 1825 G Viale LE CNG, Gas Natural, 18,500 Kg. PBV

2550385                 85 :    O500 1825 Chasis, Gas Natural, 18,500 Kg. PBV

2550386                 86 :    O500 RS 1941 Paradiso 1200 19,000 Kg. PBV

2550387                 87 :    O500 RS 1830 Audace 18,500 Kg. PBV

2550388                 88 :    MBO 1018/44 Boxer 10,000 Kg. PBV

2550389                 89 :    MBO 1218/52 Boxer 12,000 Kg. PBV

2550390                 90 :    MBO 1221/52 Boxer 12,000 Kg. PBV

2550391                 91 :    MBO 1418/60 Boxer 14,000 Kg. PBV

2550392                 92 :    MBO 1421/60 Boxer 14,000 Kg. PBV

2550393                 93 :    MBO 1418/65 Boxer 14,000 Kg. PBV

2550394                 94 :    MBO 1421/65 Boxer 14,000 Kg. PBV

2550395                 95 :    OF 1318/44 Boxer 13,000 Kg. PBV

2550396                 96 :    OH 1625/30 L Alliado 16,000 Kg. PBV

2550397                 97 :    OF 1118/41 Boxer 11,000 Kg. PBV

2550398                 98 :    OF 1321/44 Boxer 13,000 Kg. PBV

2550399                 99 :    OH 1621/52 L Torino 16,000 Kg. PBV

**Modelo**    **04 :**    **Tractocamión Freightliner**

2550401    Versión    01 :    FLD-120 64 ST

2550402                 02 :    FLA 8664 ST

2550403                 03 :    FLD 112-64 ST

2550404                 04 :    FLB 900 C.D.E.

2550405                 05 :    FLD 112 ST (2 ejes)

2550407                 07 :    FLD-112 42 ST

2550408                 08 :    FLD-120 42 SDT

2550409                 09 :    FLD-120 62 SDT

2550410                 10 :    FL-80

2550411                 11 :    FL-112

2550412                 12 :    FLD-112

2550413                 13 :    FLD-120

2550414                 14 :    FLD-120 SD

2550415                 15 :    FLB-120 SD

2550416                 16 :    C-112

2550417                 17 :    C-120

2550418                 18 :    FL-Argosy-C.O.E.

2550419                 19 :    FL-CST 120

2550420                 20 :    CL 120

2550422                 22 :    M2

2550423                 23 :    FC70 Quinta Rueda

2550424                 24 :    FC80 Quinta Rueda

2550425                 25 :    CC132 Coronado

2550426                 26 :    CL112 45,300 Kg. PBV

2550427                 27 :    Cascadia CNG gas natural

**Modelo**    **05 :**    **Control Delantero Mercedes Benz**

2550501    Versión    01 :    MBO 1419/60

2550502                 02 :    OMC 1419/47

2550503                 03 :    O400 RSE, RSD

2550504                 04 :    O500 1732

2550519                 19 :    OMC1423/51 AL, 51L

2550521                 21 :    OMC 1628/58 L

2550524                 24 :    OMC 1426/51 51A, 51L, 51ALB

2550525                 25 :    MBO 1019/44

2550526                 26 :    MBO 1219/52

2550527                 27 :    OMC 1419/51, 51L

2550528                 28 :    O500 1728

2550530                 30 :    OMC 1419/38

2550532                 32 :    OMC 1419/42

2550533                 33 :    OMC 1423/43

2550534                 34 :    Sprinter Van/C-D

2550535                 35 :    OMC 1419/43

2550540                 40 :    Sprinter Van Carga

2550541                 41 :    OMC1623/51L, 51AL

2550542                 42 :    OMC1626/51L, 51AL, 51ALB

2550545                 45 :    OC500 RF 1842

2550547                 47 :    LO 915/42

2550548                 48 :    OMC1626/58L

2550549                 49 :    O500 1730

2550550                 50 :    O500 1735

2550551                 51 :    Sprinter Van Pasaje

2550552                 52 :    OC 500 RF 2242

2550553                 53 :    OMC 1623/43 AL

2550554                 54 :    OMC1119/40

2550555                 55 :    MBO1419/65 14,000 Kg. PBV

2550556                 56 :    OC500 RF 1841 18,000 Kg. PBV

2550557                 57 :    OC500 RF 1844 18,000 Kg PBV

2550558                 58 :    OC500 RF 2244 22,000 Kg PBV

2550559                 59 :    MBO 1419/65 L 14,000 Kg PBV

2550560                 60 :    OF 1119/41 11,000 Kg. PBV

2550561                 61 :    OF 1319/44 13,000 Kg. PBV

2550562                 62 :    OH 1519/47 15,000 Kg. PBV

2550563                 63 :    OH 1519/52 15,000 Kg. PBV

2550564                 64 :    OH 1523/52 15,000 Kg. PBV

2550565                 65 :    OH 1623/52 L 16,000 Kg. PBV

2550566                 66 :    OH 1623/52 AL 16,000 Kg. PBV

2550567                 67 :    OH 1626/52 L 16,000 Kg. PBV

2550568                 68 :    OH 1626/52 AL 16,000 Kg. PBV

2550569                 69 :    OH 1626/30 L 16,000 Kg. PBV

2550570                 70 :    O500 U 1826 18,000 Kg. PBV

2550571                 71 :    MBO 1018/44 Chasis 10,000 Kg. PBV

2550572                 72 :    MBO 1218/52 Chasis 12,000 Kg. PBV

2550573                 73 :    MBO 1221/52 Chasis 12,000 Kg. PBV

2550574                 74 :    MBO 1418/60 Chasis 14,000 Kg. PBV

2550575                 75 :    MBO 1421/60 Chasis 14,000 Kg. PBV

2550576                 76 :    MBO 1418/65 Chasis 14,000 Kg. PBV

2550577                 77 :    MBO 1421/65 Chasis 14,000 Kg. PBV

2550578                 78 :    HDX Chasis, Gas Natural, 16,000 Kg. PBV

2550579                 79 :    OC 500 RF 1943 Chasis 19,000 Kg. PBV

2550580                 80 :    O 500 RS 1941 Chasis 19,000 Kg. PBV

2550581                 81 :    O 500 RS 1835 Chasis 18,000 Kg. PBV

2550582                 82 :    OF 1318/44 Chasis 13,000 Kg. PBV

2550583                 83 :    OF 1118/41 Chasis 11,000 Kg. PBV

2550584                 84 :    OC 500 RF 2543 Chasis 24,850 Kg. PBV

2550585                 85 :    O500 MA 2836 Chasis 28,000 Kg. PBV

2550586                 86 :    LO 916/45 Chasis 9,400 Kg. PBV

2550587                 87 :    LO 916/48 Chasis 9,400 Kg. PBV

2550588                 88 :    OF 1321/44 Chasis 13,000 Kg. PBV

2550589                 89 :    O 500 MDA 3736 Chasis 37,000 Kg. PBV

**Modelo**    **06 :**    **Autobús Mercedes Benz Vicino/Senior**

2550601    Versión    01 :    LO 915/42

**Modelo**    **07 :**    **Autobús Mercedes Benz Viale**

2550701    Versión    01 :    O400 UPA PLE

**Modelo**    **08 :**    **Autobús Mercedes Benz Andare**

2550801    Versión    01 :    O500 1732

2550802                 02 :    O500 1730

2550803                 03 :    O500 1735 Class

2550804                 04 :    OC500RF 1842 Andare Class

**Modelo**    **09 :**    **Chasis Cabina Freightliner**

2550901    Versión    01 :    FC70 Cargo

2550902                 02 :    FC80 Cargo

2550903                 03 :    M2 100

2550904                 04 :    CL112 15,900 Kg./30,800 Kg. PBV

2550905                 05 :    M2 20K, 4 cil., 9,100 Kg. PBV

2550906                 06 :    Freightliner 360, 7,255 Kg. PBV

**Modelo**    **10 :**    **Autobús Mercedes Benz Torino**

2551001    Versión    01 :    OMC1626/58L Torino

2551002                 02 :    OMC1623/43AL Torino

2551003                 03 :    OMC1119/40 Torino

2551004                 04 :    OMC1626/51L Torino

2551005                 05 :    OH 1518/47 Torino OH 15,000 Kg. PBV

2551006                 06 :    OH 1518/52 Torino OH 15,000 Kg. PBV

2551007                 07 :    OH 1524/52 Torino OH 15,000 Kg. PBV

2551008                 08 :    OH 1618/47 Torino OH 16,000 Kg. PBV

2551009                 09 :    OH 1618/52 Torino OH 16,000 Kg. PBV

2551010                 10 :    OH 1624/52 L Torino OH 16,000 Kg. PBV

2551011                 11 :    OH 1624/59 L Torino OH 16,000 Kg. PBV

2551012                 12 :    OH 1625/52 L Torino OH 16,000 Kg. PBV

2551013                 13 :    OH 1625/30 L Torino OH 16,000 Kg. PBV

2551014                 14 :    HDX Torino NGT Gas Natural 16,000 Kg. PBV

**Modelo**    **11 :**    **Autobús Mercedes Benz Multego**

2551101    Versión    01 :    CC 500 RF 2242

**Modelo**    **12 :**    **Setra**

2551201    Versión    01 :    S417 HDH

**Modelo**    **13 :**    **Midibus**

2551301    Versión    01 :    LO 915/42

**Modelo**    **14 :**    **Sprinter Mercedes Benz Wagon**

2551401    Versión    01 :    Sprinter Wagon 315 de 3,665 mm distancia entre ejes, hasta 15 pasajeros más el conductor, 3,880 Kg. PBV

2551402                 02 :    Sprinter Wagon 315 de 4,325 mm distancia entre ejes, hasta 15 pasajeros más el conductor, 3,880 Kg. PBV

**Modelo**    **15 :**    **Sprinter Mercedes Benz Cargo Van**

2551501    Versión    01 :    Sprinter Cargo Van 415 de 3,665 mm distancia entre ejes, 4,531 Kg. PBV

2551502                 02 :    Sprinter Cargo Van 415 de 4,325 mm distancia entre ejes, 4,531 Kg. PBV

2551503                 03 :    Sprinter Cargo Van 415 de 4,325 mm distancia entre ejes, con volado trasero largo, 4,531 Kg. PBV

2551504                 04 :    Sprinter Cargo Van 315 de 3,250 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551505                 05 :    Sprinter Cargo Van 315 de 3,665 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551506                 06 :    Sprinter Cargo Van 315 de 4,325 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551507                 07 :    Sprinter Cargo Van 315 de 4,325 mm distancia entre ejes, con volado trasero largo, 3,880 Kg. PBV

2551508                 08 :    Sprinter Cargo Van 515 de 3,665 mm distancia entre ejes, 5,000 Kg. PBV

2551509                 09 :    Sprinter Cargo Van 515 de 4,325 mm distancia entre ejes, 5,000 Kg. PBV

2551510                 10 :    Sprinter Cargo Van 515 de 4,325 mm distancia entre ejes, con volado trasero largo, 5,000 Kg. PBV

**Modelo**    **16 :**    **Sprinter Mercedes Benz Van Pasaje**

2551601    Versión    01 :    Sprinter Van Pasaje 415 de 3,665 mm distancia entre ejes, 4,531 Kg. PBV

2551602                 02 :    Sprinter Van Pasaje 415 de 4,325 mm distancia entre ejes, 4,531 Kg. PBV

2551603                 03 :    Sprinter Van Pasaje 415 de 4,325 mm distancia entre ejes, con volado trasero largo, 4,531 Kg. PBV

2551604                 04 :    Sprinter Van Pasaje 315 de 3,250 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551605                 05 :    Sprinter Van Pasaje 315 de 3,665 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551606                 06 :    Sprinter Van Pasaje 315 de 4,325 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551607                 07 :    Sprinter Van Pasaje 315 de 4,325 mm distancia entre ejes, con volado trasero largo, 3,880 Kg. PBV

2551608                 08 :    Sprinter Van Pasaje 515 de 3,665 mm distancia entre ejes, 5,000 Kg. PBV

2551609                 09 :    Sprinter Van Pasaje 515 de 4,325 mm distancia entre ejes, 5,000 Kg. PBV

2551610                 10 :    Sprinter Van Pasaje 515 de 4,325 mm distancia entre ejes, con volado trasero largo, 5,000 Kg. PBV

**Modelo**    **17 :**    **Sprinter Mercedes Benz Chasis Cabina**

2551701    Versión    01 :    Sprinter Chasis Cabina 315 de 3,250 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551702                 02 :    Sprinter Chasis Cabina 315 de 3,665 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551703                 03 :    Sprinter Chasis Cabina 415 de 3,665 mm distancia entre ejes, 4,531 Kg. PBV

2551704                 04 :    Sprinter Chasis Cabina 415 de 4,325 mm distancia entre ejes, 4,531 Kg. PBV

2551705                 05 :    Sprinter Chasis Doble Cabina 515 de 3,665 mm distancia entre ejes, 5,000 Kg. PBV

2551706                 06 :    Sprinter Chasis Doble Cabina 515 de 4,325 mm distancia entre ejes, 5,000 Kg. PBV

2551707                 07 :    Sprinter Chasis Cabina 515 de 3,665 mm distancia entre ejes, 5,000 Kg. PBV

2551708                 08 :    Sprinter Chasis Cabina 515 de 4,325 mm distancia entre ejes, 5,000 Kg. PBV

**Modelo**    **18 :**    **Sprinter Mercedes Benz Chasis Control Delantero**

2551801    Versión    01 :    Sprinter Chasis Control Delantero 315 de 3,250 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551802                 02 :    Sprinter Chasis Control Delantero 315 de 3,665 mm distancia entre ejes, 3,880 Kg. PBV

2551803                 03 :    Sprinter Chasis Control Delantero 415 de 3,665 mm distancia entre ejes, 4,531 Kg. PBV

2551804                 04 :    Sprinter Chasis Control Delantero 415 de 4,325 mm distancia entre ejes, 4,531 Kg. PBV

**Modelo**    **19 :**    **Sterling Chasis Cabina**

2551901    Versión    01 :    M5500 Acterra 8,165 Kg. PBV

2551902                 02 :    M6500 Acterra 10,433 Kg. PBV

2551903                 03 :    M6500 4x2 Acterra 11,794 Kg. PBV

2551904                 04 :    M7500 Acterra 15,876 Kg. PBV

2551905                 05 :    M8500 Acterra 24,041 Kg. PBV

2551906                 06 :    M8500 6x4 Acterra 24,041 Kg. PBV

2551907                 07 :    SC7000 4x2 Cargo 14,969 Kg. PBV

2551908                 08 :    SC8000 4x2 Cargo 15,876 Kg. PBV

2551909                 09 :    L7500 4x2 Familia L /LT15,876 Kg. PBV

2551910                 10 :    LT7500 6x4 Familia L/LT 23,587 Kg. PBV

2551911                 11 :    L8500 4x2 Familia L/LT 15,876 Kg. PBV

2551912                 12 :    LT8500 6x4 Familia L/LT 23,587 Kg. PBV

2551913                 13 :    L9500 4x2 Familia L/LT 15,876 Kg. PBV

2551914                 14 :    LT9500 6x4 Familia L/LT 27,216 Kg. PBV

2551915                 15 :    A9500 4x2 Familia A/AT 15,876 Kg. PBV

2551916                 16 :    AT9500 6x4 Familia A/AT 23,587 Kg. PBV

2551917                 17 :    Sterling 360 7,255 Kg. PBV

**Modelo**    **20 :**    **Sterling Tracto Camión Quinta Rueda**

2552001    Versión    01 :    M6500 Acterra 10,433 Kg. PBV

2552002                 02 :    M6500 4x2 Acterra 11,794 Kg. PBV

2552003                 03 :    M7500 Acterra 15,876 Kg. PBV

2552004                 04 :    M8500 Acterra 24,041 Kg. PBV

2552005                 05 :    M8500 6x4 Acterra 24,041 Kg. PBV

2552006                 06 :    SC7000 Cargo 14,969 Kg. PBV

2552007                 07 :    SC800 4x2 Cargo 15,876 Kg. PBV

2552008                 08 :    L7500 4x2 Familia L/LT 15,876 Kg. PBV

2552009                 09 :    LT7500 6x4 Familia L/LT 23,587 Kg. PBV

2552010                 10 :    L8500 4x2 Familia L/LT 15,876 Kg. PBV

2552011                 11 :    LT8500 6x4 Familia L/LT 23,587 Kg. PBV

2552012                 12 :    L9500 4x2 Familia L/LT 15,876 Kg. PBV

2552013                 13 :    LT9500 6x4 Familia L/LT 26,309 Kg. PBV

2552014                 14 :    A9500 4x2 Familia A/AT 15,876 Kg. PBV

2552015                 15 :    AT9500 6x4 Familia A/AT 23,587 Kg. PBV

**Modelo**    **21 :**    **Mercedes-Benz Vito Cargo Van**

2552101    Versión    01 :    Vito 115 Cargo Van 3,200 mm, distancia entre ejes, 2,940 Kg. PBV

2552102                 02 :    Vito 115 Cargo Van 3,200 mm. distancia entre ejes, con volado trasero largo, 2,940 Kg. PBV

2552103                 03 :    Vito 115 Cargo Van 3,430 mm. distancia entre ejes, 2,940 Kg. PBV

2552104                 04 :    Vito 115 Cargo Van 3,200 mm. distancia entre ejes, 3,200 Kg. PBV

2552105                 05 :    Vito 115 Cargo Van 3,200 mm. distancia entre ejes, con volado trasero largo, 3,200 Kg. PBV

2552106                 06 :    Vito 115 Cargo Van 3,430 mm. distancia entre ejes, 3,200 Kg. PBV

**Modelo**    **22 :**    **Mercedes-Benz Viano Carga**

2552201    Versión    01 :    Viano 3.5, 3,200 mm. distancia entre ejes, 2,770 Kg. PBV

2552202                 02 :    Viano 3.5, 3,200 mm. distancia entre ejes, con volado trasero largo, 2,770 Kg. PBV

2552203                 03 :    Viano 3.5, 3,430 mm. distancia entre ejes, 2,770 Kg. PBV

2552204                 04 :    Viano 3.5, 3,200 mm. distancia entre ejes, 2,940 Kg. PBV

2552205                 05 :    Viano 3.5, 3,200 mm. distancia entre ejes, con volado trasero largo, 2,940 Kg. PBV

2552206                 06 :    Viano 3.5, 3,430 mm. distancia entre ejes, 2,940 Kg. PBV

**Modelo**    **23 :**    **Vanette Carga marca Freightliner**

2552301    Versión    01 :    MT 45 SR Vanette, 8,845 Kg. PBV

**Modelo**    **24 :**    **Mercedes-Benz Chasis Cabina**

2552401    Versión    01 :    AXOR Chasis Cabina 18,000 Kg. PBV

2552402                 02 :    ATEGO Chasis Cabina 18,000 Kg. PBV

**Modelo**    **25 :**    **Mercedes-Benz Tractocamión**

2552501    Versión    01 :    ACTROS Tractocamión 26,000 Kg. PBV

**Modelo**    **27 :**    **Mercedes-Benz Econic**

2552701    Versión    01 :    ECONIC Chasis Cabina 20,000 Kg. PBV

**Modelo**    **28 :**    **Chasis Control Trasero**

2552801    Versión    01 :    O500 RS 1830 Chasis 18,500 Kg. PBV

2552802                 02 :    OH 1518/47 Chasis 15,000 Kg. PBV

2552803                 03 :    OH 1518/52 Chasis 15,000 Kg. PBV

2552804                 04 :    OH 1524/52 Chasis 15,000 Kg. PBV

2552805                 05 :    OH 1618/47 Chasis 16,000 Kg. PBV

2552806                 06 :    OH 1618/52 Chasis 16,000 Kg. PBV

2552807                 07 :    OH 1624/52 L Chasis 16,000 Kg. PBV

2552808                 08 :    OH 1624/59 L Chasis 16,000 Kg. PBV

2552809                 09 :    OH 1625/52 L Chasis 16,000 Kg. PBV

2552810                 10 :    OH 1625/30 L Chasis 16,000 Kg. PBV

**Modelo**    **29 :**    **Autobús Mercedes-Benz**

2552901    Versión    01 :    LO 916/48 Autobús 9,400 Kg. PBV

2552902                 02 :    LO 916/45 Autobús 9,400 Kg. PBV

2552903                 03 :    MBO 1019/44 Autobús 10,000 Kg. PBV

2552904                 04 :    MBO 1419/60 Autobús 14,000 Kg. PBV

2552905                 05 :    MBO 1018/44 Autobús 10,000 Kg. PBV

2552906                 06 :    MBO 1218/52 Autobús 12,000 Kg. PBV

2552907                 07 :    MBO 1221/52 Autobús 12,000 Kg. PBV

2552908                 08 :    MBO 1421/60 Autobús 14,000 Kg. PBV

2552909                 09 :    MBO 1421/65 Autobús 14,000 Kg. PBV

2552910                 10 :    OF 1119/41 Autobús 11,000 Kg. PBV

2552911                 11 :    OF 1319/44 Autobús 13,000 Kg. PBV

2552912                 12 :    OF 1118/41 Autobús 11,000 Kg. PBV

2552913                 13 :    OF 1318/44 Autobús 13,000 Kg. PBV

2552914                 14 :    OF 1321/44 Autobús 13,000 Kg. PBV

2552915                 15 :    OF 1724/59 Autobús 17,000 Kg. PBV

2552916                 16 :    OF 1724/59 Torino 17,000 Kg. PBV

2552917                 17 :    OF 1724/59 Chasis 17,000 Kg. PBV

2552918                 18 :    OH 1519/47 Autobús 15,000 Kg. PBV

2552919                 19 :    OH 1519/52 Autobús 15,000 Kg. PBV

2552920                 20 :    OH 1623/52 L Autobús 16,000 Kg. PBV

2552921                 21 :    OH 1518/47 Autobús 15,000 Kg. PBV

2552922                 22 :    OH 1518/52 Autobús 15,000 Kg. PBV

2552923                 23 :    OH 1524/52 Autobús 15,000 Kg. PBV

2552924                 24 :    OH 1619/52 L Autobús 16,000 Kg. PBV

2552925                 25 :    OH 1621/52 L Autobús 16,000 Kg. PBV

2552926                 26 :    OH 1624/52 L Autobús 16,000 Kg. PBV

2552927                 27 :    OH 1625/30 L Autobús 16,000 Kg. PBV

2552928                 28 :    O 500 RS 1835 Autobús 18,000 Kg. PBV

2552929                 29 :    O 500 RS 1941 Autobús 19,000 Kg. PBV

2552930                 30 :    O 500 MA 2836 Autobús 28,000 Kg. PBV

2552931                 31 :    O 500 MDA 3736 Autobús 37,000 Kg. PBV

2552932                 32 :    O 500 U 1826 Autobús 18,000 Kg. PBV

2552933                 33 :    O 500 M 1826 Autobús 18,000 Kg. PBV

2552934                 34 :    O 500 1825 Autobús 18,500 Kg. PBV

2552935                 35 :    OC 500 RF 1943 Autobús 19,000 Kg. PBV

2552936                 36 :    OC 500 RF 2543 Autobús 24,850 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **56 :**    **Deportivos Británicos de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Lotus Elise**

0560101    Versión    01 :    111 motor 1.8 lts., 156 BHP, motor VVC, asientos de cubo, discos vent., susp. deportiva, techo de lona, aislante de ruido, aire acond.

0560102                 02 :    111S motor 1.8 lts., 156 BHP, motor VVC, asientos de cubo en piel, discos vent., susp. deportiva, techo de lona,aislante de ruido, aire acond., vidrios eléctricos

0560103                 03 :    Sport 111 motor 1.8 lts., 156 BHP, motor VVC, asientos de cubo, discos vent., susp. ultra deportiva, techo de lona,llantas deportivas, aire acond.

0560104                 04 :    111R motor 1.8 lts., 190 BHP, motor VVT, asientos de cubo en piel, discos vent., susp. deportiva, techo de lona,aislante de ruido, aire acond., vidrios eéctricos

**Modelo**    **02 :**    **Lotus Exige**

0560201    Versión    01 :    Motor 1.8 lts., 190 BHP, motor VVT, asientos de cubo, discos vent., susp. deportiva, toma de aire

**Clave**       **Empresa**  **57 :**    **Suzuki Motor de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Aerio 4 puertas (importado)**

0570101    Versión    01 :    Sedán Lujo, manual, 5 vel., motor 2.3 lts., 4 cil.

0570102                 02 :    Sedán Lujo, GLS, aut., 4 vel., motor 2.3 lts., 4 cil.

0570103                 03 :    Sedán Típico, GL, manual, 5 vel., motor 2.3 lts., 4 cil.

0570104                 04 :    Sedán Típico, GL, aut., 4 vel., motor 2.3 lts., 4 cil.

**Modelo**    **02 :**    **Aerio 5 puertas (importado)**

0570201    Versión    01 :    Lujo, GLS, manual, 5 vel., motor 2.3 lts., 4 cil.

0570202                 02 :    Lujo, GLS, aut., 4 vel., motor 2.3 lts., 4 cil.

0570203                 03 :    Típico, GL, manual, 5 vel., motor 2.3 lts., 4 cil.

0570204                 04 :    Típico, GL, aut., 4 vel., motor 2.3 lts., 4 cil.

**Modelo**    **03 :**    **Swift 5 puertas (importado)**

0570301    Versión    01 :    Típico, manual, 5 vel., motor 1.5 lts., 4 cil.

0570302                 02 :    Lujo, manual, 5 vel., motor 1.5 lts., 4 cil.

0570303                 03 :    Edición aniversario, manual, 5 vel., motor 1.5 lts., 4 cil.

0570304                 04 :    Lujo, manual, 5 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

0570305                 05 :    Lujo, aut., 4 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

0570306                 06 :    Típico, manual, 5 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

0570307                 07 :    Deportivo, manual, 6 vel., motor 1.6 lts., 4 cil.

0570308                 08 :    GLX, manual, 5 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

0570309                 09 :    GLX, aut, 4 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

0570310                 10 :    GLX Edición Especial, manual, 5 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

0570311                 11 :    GLX Edición Especia, aut, 4 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

0570312                 12 :    GA, manual, 5 vel., motor 1.2 lts., 4 cil.

0570313                 13 :    GLS, manual, 5 vel., motor 1.2 lts., 4 cil.

0570314                 14 :    GLX, manual, 5 vel., motor 1.2 lts., 4 cil.

0570315                 15 :    GLS, trans. CVT, motor 1.2 lts., 4 cil.

0570316                 16 :    GLX, trans. CVT, motor 1.2 lts., 4 cil.

0570317                 17 :    GLX, Boosterjet (DITC), manual, 5 vel., motor 1.0 lts., 3 cil.

0570318                 18 :    GLX, Boosterjet (DITC), aut., 6 vel., motor 1.0 lts., 3 cil.

0570319                 19 :    Swift Sport, Boosterjet (DITC), manual, 6 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

0570320                 20 :    Swift Sport, Boosterjet (DITC), aut., 6 vel., motor 1.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **04 :**    **Grand Vitara 5 puertas (importado)**

0570401    Versión    01 :    Típico, GL, aut., 5 vel., motor 2.7 lts., 6 cil.

0570402                 02 :    Lujo, GLS, aut., 5 vel., motor 2.7 lts., 6 cil.

0570403                 03 :    Lujo, GLS 4x4, aut., doble tracción 5 vel., motor 2.7 lts., 6 cil.

0570404                 04 :    Limited, aut., 5 vel., motor 2.7 lts., 6 cil.

0570405                 05 :    Típico, GL, aut., 4 vel., motor 2.4 lts., 4 cil.

0570406                 06 :    Lujo, GLS, aut., 4 vel., motor 2.4 lts., 4 cil.

0570407                 07 :    Lujo, GLS, aut., 5 vel., motor 3.2 lts., 6 cil.

0570408                 08 :    Lujo, GLS 4x4, aut., 5 vel., motor 3.2 lts., 6 cil.

0570409                 09 :    Lujo, GLS 4x4, aut., 4 vel., motor 2.4 lts., 4 cil.

0570410                 10 :    GL2, aut., 4 vel., motor 2.4 lts., 4 cil.

0570411                 11 :    Special Edition, aut., 4 vel., motor 2.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **05 :**    **XL7 (importado)**

0570501    Versión    01 :    GL aut., tracción sencilla FWD, 5 vel., motor 3.6 lts., 6 cil.

0570502                 02 :    GLS Lujo aut., tracción total permanente AWD, 5 vel., motor 3.6 lts., 6 cil.

0570503                 03 :    GLS Lujo aut., tracción total permanente AWD, 6 vel., motor 3.6 lts., 6 cil.

**Modelo**    **06 :**    **SX4 4 puertas (importado)**

0570601    Versión    01 :    Sedán, manual, 5 vel., motor 2.0 lts., 4 cil.

0570602                 02 :    Sedán, aut., 4 vel., motor 2.0 lts., 4 cil.

0570603                 03 :    Sedán, manual, 6 vel., motor 2.0 lts., 4 cil.

0570604                 04 :    Sedán, aut. CVT, motor 2.0 lts., 4 cil.

0570605                 05 :    Sedán GL, manual, 6 vel., motor 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **07 :**    **SX4 5 puertas (importado)**

0570701    Versión    01 :    X-OVER, manual, 5 vel., motor 2.0 lts., 4 cil.

0570702                 02 :    X-OVER, aut., 4 vel., motor 2.0 lts., 4 cil.

0570703                 03 :    X-OVER, manual, 6 vel., motor 2.0 lts., 4 cil.

0570704                 04 :    X-OVER, aut. CVT, motor 2.0 lts., 4 cil.

0570705                 05 :    S-CROSS GA, manual, 5 vel., motor 1.6 lts., 4 cil.

0570706                 06 :    S-CROSS GL, manual, 5 vel., motor 1.6 lts., 4 cil.

0570707                 07 :    S-CROSS GL, CVT, motor 1.6 lts., 4 cil.

0570708                 08 :    S-CROSS GL Doble Tracción, CVT, motor 1.6 lts., 4 cil.

0570709                 09 :    S-CROSS GLX, CVT, motor 1.6 lts., 4 cil.

0570710                 10 :    S-CROSS GLX Doble Tracción, CVT, motor 1.6 lts., 4 cil.

0570711                 11 :    S-CROSS GL, aut., 6 vel., motor 1.6 lts., 4 cil.

0570712                 12 :    S-CROSS GLX, aut., 6 vel., motor 1.6 lts., 4 cil.

0570713                 13 :    S-CROSS GL, manual. 6 vel., motor 1.4 lts., turbo, 4 cil.

0570714                 14 :    S-CROSS GL, aut., 6 vel., motor 1.4 lts., turbo, 4 cil.

0570715                 15 :    S-CROSS GLX, aut., 6 vel., motor 1.4 lts., turbo, 4 cil.

0570716                 16 :    S-CROSS GLX Doble Tracción, aut., 6 vel., motor 1.4 lts., turbo, 4 cil.

**Modelo**    **08 :**    **Kizashi 4 puertas (importado)**

0570801    Versión    01 :    GL, Sedán, manual, motor 2.4 lts., 4 cil.

0570802                 02 :    GL, Sedán, trans. automática CVT, motor 2.4 lts., 4 cil.

0570803                 03 :    GLS y GLX, Sedán, trans. automática CVT, motor 2.4 lts., 4 cil.

0570804                 04 :    Sedán SDLX GLS, trans. CVT, motor 2.4 lts., 4 cil.

0570805                 05 :    Sedán Edición Especial, trans. CVT, motor 2.4 lts., 4 cil.

**Modelo**    **09 :**    **CIAZ 4 puertas (importado)**

0570901    Versión    01 :    CIAZ GLS, manual, motor 1.4 lts., 5 vel., 4 cil.

0570902                 02 :    CIAZ GLS, automático, motor 1.4 lts., 4 vel., 4 cil.

0570903                 03 :    CIAZ GLX, manual, motor 1.4 lts., 5 vel., 4 cil.

0570904                 04 :    CIAZ GLX, automático, motor 1.4 lts., 4 vel., 4 cil.

0570905                 05 :    CIAZ RS, manual, motor 1.4 lts., 5 vel., 4 cil.

0570906                 06 :    CIAZ RS, automático, motor 1.4 lts., 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **10 :**    **Vitara 5 puertas (importado)**

0571001    Versión    01 :    Vitara GLS, manual, motor 1.6 lts., 5 vel., 4 cil.

0571002                 02 :    Vitara GLS, automático, motor 1.6 lts., 6 vel., 4 cil.

0571003                 03 :    Vitara GLX, automático, motor 1.6 lts., 6 vel., 4 cil.

0571004                 04 :    Vitara GLX, automático, 4WD, doble tracción, motor 1.6 lts., 6 vel., 4 cil.

0571005                 05 :    Vitara Lujo, manual, motor 1.4 lts., turbo, 6 vel., 4 cil.

0571006                 06 :    Vitara Lujo, automático, motor 1.4 lts., turbo, 6 vel., 4 cil.

0571007                 07 :    Vitara Lujo Doble Tracción, automático, motor 1.4 lts., turbo, 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **11 :**    **IGNIS 5 puertas (importado)**

0571101    Versión    01 :    IGNIS GL, manual, motor 1.2 lts., 5 vel., 4 cil.

0571102                 02 :    IGNIS GLX, manual, motor 1.2 lts., 5 vel., 4 cil.

0571103                 03 :    IGNIS GL, CVT, motor 1.2 lts., 4 cil.

0571104                 04 :    IGNIS GLX, CVT, motor 1.2 lts., 4 cil.

**Clave**       **Empresa**  **58 :**    **Freightliner Exportaciones, S. A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Sterling Chasis Cabina**

2580101    Versión    01 :    M5500 4x2 Acterra 8,165 Kg. PBV

2580102                 02 :    M6500 4x2 Acterra 10,433 Kg. PBV

2580103                 03 :    M6500 4x2 Acterra 11,794 Kg. PBV

2580104                 04 :    M7500 4x2 Acterra 15,876 Kg. PBV

2580105                 05 :    M8500 4x2 Acterra 15,876 Kg. PBV

2580106                 06 :    M8500 6x4 Acterra 24,041 Kg. PBV

2580107                 07 :    SC7000 4x2 Cargo 14,969 Kg. PBV

2580108                 08 :    SC8000 4x2 Cargo 15,876 Kg. PBV

2580109                 09 :    L7500 4x2 Familia L 15,876 Kg. PBV

2580110                 10 :    LT7500 6x4 Familia LT 23,587 Kg. PBV

2580111                 11 :    L8500 4x2 Familia L 15,876 Kg. PBV

2580112                 12 :    LT8500 6x4 Familia LT 23,587 Kg. PBV

2580113                 13 :    L9500 4x2 Familia L 15,876 Kg. PBV

2580114                 14 :    LT9500 6x4 Familia LT 27,216 Kg. PBV

2580115                 15 :    A9500 4x2 Familia A 15,875 Kg. PBV

2580116                 16 :    AT9500 6x4 Familia AT 23,587 Kg. PBV

**Modelo**    **02 :**    **Sterling Tracto Camión Quinta Rueda**

2580201    Versión    01 :    M6500 4x2 Acterra 10,433 Kg. PBV

2580202                 02 :    M6500 4x2 Acterra 11,794 Kg. PBV

2580203                 03 :    M7500 4x2 Acterra 15,876 Kg. PBV

2580204                 04 :    M8500 4x2 Acterra 15,876 Kg. PBV

2580205                 05 :    M8500 6x4 Acterra 15,876 Kg. PBV

2580206                 06 :    SC7000 4x2 Cargo 14,969 Kg. PBV

2580207                 07 :    SC800 4x2 Cargo 15,876 Kg. PBV

2580208                 08 :    L7500 4x2 Familia L 15,876 Kg. PBV

2580209                 09 :    LT7500 6x4 Familia LT 23,587 Kg. PBV

2580210                 10 :    L8500 4x2 Familia L 15,876 Kg. PBV

2580211                 11 :    LT8500 6x4 Familia LT 23,587 Kg. PBV

2580212                 12 :    L9500 4x2 Familia L 15,876 Kg. PBV

2580213                 13 :    LT9500 6x4 Familia LT 26,309 Kg. PBV

2580214                 14 :    A9500 4x2 Familia A 15,876 Kg. PBV

2580215                 15 :    AT9500 6x4 Familia AT 23,587 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **59 :**    **Mazda Motor de México, S. de R. L. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Mazda3 4 puertas (importado)**

0590101    Versión    01 :    "I" estándar 5 vel., tela, 2.0 lts., 4 cil.

0590102                 02 :    "I" automático-sport, tela, 2.0 lts., 4 cil.

0590103                 03 :    "I" Touring estándar 5 vel., tela, 2.0 lts., 4 cil.

0590104                 04 :    "I" Touring automático-sport, tela, 2.0 lts., 4 cil.

0590105                 05 :    "S" estándar 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590106                 06 :    "S" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590107                 07 :    "S" estándar 6 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

0590108                 08 :    "S" automático-sport, tela, 2.5 lts., 4 cil.

0590109                 09 :    "S Grand Touring" automático-sport, piel, 2.5 lts., 4 cil.

0590110                 10 :    "i", SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, 2.0 lts., 4 cil.

0590111                 11 :    "i", SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, 2.0 lts., 4 cil.

0590112                 12 :    "i Touring", SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.0 lts., 4 cil.

0590113                 13 :    "i Touring", SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.0 lts., 4 cil.

0590114                 14 :    "s", SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

0590115                 15 :    "s Grand Touring", SKYACTIV 6AT, piel, equipo eléctrico, quemacocos, Bose, 2.5 lts., 4 cil.

0590116                 16 :    s, SKYACTIV 6 MT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

0590117                 17 :    "i Touring", SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

0590118                 18 :    "i Touring", SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **02 :**    **Mazda3 5 puertas (importado)**

0590201    Versión    01 :    "S" estándar 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590202                 02 :    "S" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590203                 03 :    "Grand Touring" estandar 6 vel., piel, 2.3 lts., 4 cil., turbocargado

0590204                 04 :    "S" estándar 6 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

0590205                 05 :    "S" automático-sport, tela, 2.5 lts., 4 cil.

0590206                 06 :    "S Grand Touring" automático-sport, piel, 2.5 lts., 4 cil.

0590207                 07 :    "i Touring", SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.0 lts., 4 cil.

0590208                 08 :    "s", SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

0590209                 09 :    "s Grand Touring", SKYACTIV 6AT, piel, equipo eléctrico, quemacocos, Bose, 2.5 lts., 4 cil.

0590210                 10 :    s, SKYACTIV 6 MT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

0590211                 11 :    "i Touring", SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

0590212                 12 :    "i Touring", SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **03 :**    **Mazda5 5 puertas (importado)**

0590301    Versión    01 :    "Sport" estándar 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590302                 02 :    "Sport" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590303                 03 :    "Touring" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590304                 04 :    "Sport" automático-sport, 5 vel., tela, 2.3 lts.., 4 cil.

0590305                 05 :    "Touring" automático-sport, 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590306                 06 :    "Sport" automático-sport, 5 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **04 :**    **Mazda6 4 puertas (importado)**

0590401    Versión    01 :    "I" estándar 5 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590402                 02 :    "I" automático-sport, tela, 2.3 lts., 4 cil.

0590403                 03 :    "S" "Sport" estándar 5 vel., tela, 3.0 lts., 6 cil.

0590404                 04 :    "S" "Grand Sport" estándar 5 vel., piel, 3.0 lts., 6 cil.

0590405                 05 :    "S" "Sport" automático-sport, tela, 3.0 lts., 6 cil.

0590406                 06 :    "S" "Grand Sport" automático-sport, piel, 3.0 lts., 6 cil.

0590407                 07 :    "I" "Grand Sport" estándar 5 vel., piel, 2.3 lts., 4 cil.

0590408                 08 :    "I" "Grand Sport" automático-sport, piel, 2.3 lts., 4 cil.

0590409                 09 :    "I" "Sport" estándar 6 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

0590410                 10 :    "I" "Sport" automático-sport 5 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

0590411                 11 :    "I" "Grand Touring" estándar 6 vel., piel, 2.5 lts., 4 cil., quemacocos

0590412                 12 :    "I" "Grand Touring" automático-sport 5 vel., piel, 2.5 lts., 4 cil., quemacocos

0590413                 13 :    "S" "Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 3.7 lts., 6 cil., quemacocos

0590414                 14 :    M6G "i Sport" , SKYACTIV 6AT, tela, 2.5 lts., 4 cil.

0590415                 15 :    M6G "i Grand Touring", SKYACTIV 6AT, piel, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil.

0590416                 16 :    M6G "i Grand Touring Plus", SKYACTIV 6AT, piel, quemacocos, Navi, Bose, 2.5 lts., 4 cil.

0590417                 17 :    "s Grand Touring" SKYACTIV 6AT, piel, quemacocos, Navi, Bose, 2.5 lts., Turbo, 4 cil.

0590418                 18 :    "Signature" SKYACTIV 6AT, piel, quemacocos, Navi, Bose, 2.5 lts., Turbo, 4 cil.

**Modelo**    **05 :**    **MX-5 2 puertas (importado)**

0590501    Versión    01 :    "Sport" estándar 6 vel., tela, 2.0 lts., 4 cil.

0590502                 02 :    "Grand Touring" estándar 6 vel., piel, 2.0 lts., 4 cil., toldo rígido retractil

0590503                 03 :    "Sport" estándar 6 vel., piel, 2.0 lts., 4 cil.

0590504                 04 :    "Grand Touring" automático 6 vel., piel, 2.0 lts., 4 cil., toldo rígido retráctil

0590505                 05 :    i Sport, SKYACTIV 6MT, Soft Top, tela, 2.0 lts., 4 cil., equip. eléctrico

0590506                 06 :    "i Grand Touring" automático 6 vel., Bose, piel, 2.0 lts., 4 cil., toldo rígido retractil

**Modelo**    **06 :**    **CX-7 4 puertas (importado)**

0590601    Versión    01 :    "Sport" o "S Sport" automático-sport 6 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil., Turbo

0590602                 02 :    "Grand Touring" o "S Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 2.3 lts., 4 cil., Turbo

0590603                 03 :    "Grand Touring" o "S Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 2.3 lts., 4 cil., Turbo, AWD

0590604                 04 :    "i Sport" automático-sport 5 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **07 :**    **CX-9 5 puertas (importado)**

0590701    Versión    01 :    "Sport" automático-sport 6 vel., tela, 3.5 lts., 6 cil.

0590702                 02 :    "Touring" automático-sport 6 vel., piel, 3.5 lts., 6 cil.

0590703                 03 :    "Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 3.5 lts., 6 cil., AWD

0590704                 04 :    "Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, quemacocos, 3.5 lts., 6 cil., AWD

0590705                 05 :    "Sport" automático-sport 6 vel., tela, 3.7 lts., 6 cil.

0590706                 06 :    "Touring" automático-sport 6 vel., piel, 3.7 lts., 6 cil.

0590707                 07 :    "Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 3.7 lts., 6 cil., AWD

0590708                 08 :    "Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, quemacocos, 3.7 lts., 6 cil., AWD

0590709                 09 :    "Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 3.7 lts., 6 cil., 2WD

0590710                 10 :    "i Sport" SKYACTIV 6AT, tela, 2.5 lts. Turbo, 4 cil., equip. eléctrico

0590711                 11 :    "i Grand Touring" SKYACTIV 6AT AWD, piel, quemacocos, Navi, Bose, 2.5 lts. Turbo, 4 cil.

0590712                 12 :    "i Grand Touring Plus" SKYACTIV 6AT AWD, piel, LDW, HBC, Bose, 2.5 lts. Turbo, 4 cil.

0590713                 13 :    "Signature" SKYACTIV 6AT AWD, piel, LDW, HBC, Bose, 2.5 lts. Turbo, 4 cil.

**Modelo**    **08 :**    **RX-8 4 puertas (importado)**

0590801    Versión    01 :    "Grand Touring" estándar 6 vel., piel, quemacocos, 1.3 lts., rotatorio

0590802                 02 :    "Grand Touring" automático 6 vel., piel, quemacocos, 1.3 lts., rotatorio

**Modelo**    **09 :**    **CX-7 5 puertas (importado)**

0590901    Versión    01 :    "Sport" o "S Sport" automático-sport 6 vel., tela, 2.3 lts., 4 cil., Turbo

0590902                 02 :    "Grand Touring" o "S Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 2.3 lts., 4 cil., Turbo

0590903                 03 :    "Grand Touring" o "S Grand Touring" automático-sport 6 vel., piel, 2.3 lts., 4 cil., Turbo, AWD

0590904                 04 :    "i Sport" automático-sport 5 vel., tela, 2.5 lts., 4 cil.

0590905                 05 :    "I" "Grand Touring" automático-sport 5 vel., piel, quemacocos, 2.5 lts., 4 cil., equipo eléctrico

**Modelo**    **10 :**    **Mazda2 5 puertas (importado)**

0591001    Versión    01 :    Mazda2 "Sport" estándar 5 vel., tela, 1.5 lts., 4 cil., equipo eléctrico

0591002                 02 :    Mazda2 "Touring" estándar 5 vel., tela, 1.5 lts., 4 cil., equipo eléctrico

0591003                 03 :    Mazda2 "Touring" automático 4 vel., tela, 1.5 lts., 4 cil., equipo eléctrico

0591004                 04 :    MZ2 "Sport" automático 4 vel., tela, equipo eléctrico, I4 1.5 lts.

**Modelo**    **11 :**    **Mazda CX5 5 puertas (importado)**

0591101    Versión    01 :    CX5 "i Sport" automático-sport, 6 vel., tela, 2.0 lts., 4 cil., equipo eléctrico

0591102                 02 :    CX5 "i Grand Touring" automático-sport, 6 vel., piel, 2.0 lts., 4 cil., equipo eléctrico, quemacocos

0591103                 03 :    CX5 "i" automático-sport, 6 vel., tela, 2.0 lts., 4 cil., equipo eléctrico

0591104                 04 :    CX5 "s Grand Touring" SKYACTIV 6AT, piel, quemacocos, Navi, Bose, 2.5 lts., 4 cil.

0591105                 05 :    CX5 "s Grand Touring" SKYACTIV 6AT AWD, piel, quemacocos, Navi, Bose, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **12 :**    **Mazda3 4 puertas (nacional)**

0591201    Versión    01 :    "i", SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, 2.0 lts., 4 cil.

0591202                 02 :    "i", SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, 2.0 lts., 4 cil.

0591203                 03 :    "i Touring", SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.0 lts., 4 cil.

0591204                 04 :    "i Touring", SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.0 lts., 4 cil.

0591205                 05 :    "s Grand Touring" SKYACTIV 6AT, piel, equipo eléctrico, quemacocos, Bose, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **13 :**    **Mazda3 5 puertas (nacional)**

0591301    Versión    01 :    "i Touring", SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.0 lts., 4 cil.

0591302                 02 :    "s Grand Touring" SKYACTIV 6AT, piel, equipo eléctrico, quemacocos, Bose, 2.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **14 :**    **Mazda2 5 puertas (nacional)**

0591401    Versión    01 :    i, SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, 1.5 lts., 4 cil.

0591402                 02 :    i, SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, 1.5 lts., 4 cil.

0591403                 03 :    i Touring, SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, Mazda Connect, 1.5 lts., 4 cil.

0591404                 04 :    i Touring, SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, Mazda Connect, 1.5 lts., 4 cil.

0591405                 05 :    i Grand Touring, SKYACTIV 6AT, equipo eléctrico, Mazda Connect, rin 16", 1.5 lts., 4 cil.

**Modelo**    **15 :**    **Mazda CX-3 5 puertas (importado)**

0591501    Versión    01 :    i, SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, 2.0 lts., 4 cil.

0591502                 02 :    i Sport, SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, quemacocos, 2.0 lts., 4 cil.

0591503                 03 :    i Grand Touring, SKYACTIV 6AT, piel, equipo eléctrico, quemacocos, 2.0 lts., 4 cil.

**Modelo**    **16 :**    **Mazda2 4 puertas (nacional)**

0591601    Versión    01 :    i, SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, 1.5 lts., 4 cil.

0591602                 02 :    i, SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, 1.5 lts., 4 cil.

0591603                 03 :    i Touring, SKYACTIV 6MT, tela, equipo eléctrico, Mazda Connect, 1.5 lts., 4 cil.

0591604                 04 :    i Touring, SKYACTIV 6AT, tela, equipo eléctrico, Mazda Connect, 1.5 lts., 4 cil.

0591605                 05 :    i Grand Touring, SKYACTIV 6AT, equipo eléctrico, Mazda Connect, rin 16", 1.5 lts., 4 cil.

**Clave**       **Empresa**  **60 :**    **Isuzu Motors de México, S. de R. L.**

**Modelo**    **01 :**    **Chasis Cabina**

2600101    Versión    01 :    ELF 400, motor diesel, 4 cil., 190 HP, manual, 6,575 Kg. PBV

2600102                 02 :    ELF 450, motor diesel, 4 cil., 190 HP, manual, 7,257 Kg. PBV

2600103                 03 :    ELF 300, motor diesel, 4 cil., 130 HP, manual, 5,200 Kg. PBV

2600104                 04 :    ELF 500, motor diesel, 4 cil., 190 HP, manual, 7,257 Kg. PBV

2600105                 05 :    ELF 600, motor diesel, 4 cil., 190 HP, manual, 8,865 Kg. PBV

2600106                 06 :    ELF 200, motor diesel, 4 cil., 138 HP, manual, 4,100 Kg. PBV

2600107                 07 :    ELF 600, motor diesel, 4 cil., 190 HP, manual, 8,000 Kg. PBV

2600108                 08 :    FORWARD 800, motor diesel, 4 cil., 190 HP, manual, 10,400 Kg. PBV

2600109                 09 :    FORWARD 1100, motor diesel, 4 cil., 210 HP, manual, 14,200 Kg. PBV

2600110                 10 :    FORWARD 1200, motor diesel, 6 cil., 240 HP, manual, 15,000 Kg. PBV

2600111                 11 :    ELF 100, motor diesel, 4 cil., 106 HP, manual, 3,900 Kg. PBV

2600112                 12 :    ELF 500, motor gas natural comprimido tipo 4HV1, 4 cil., 128 HP, manual, 7,257 Kg. PBV.

2600113                 13 :    FORWARD 1400, motor diesel, 6 cil., 280 HP, manual, 17,000 Kg. PBV

2600114                 14 :    FORWARD 1400 Custom, motor diesel, 6 cil., 240 HP, manual, 17,000 Kg. PBV

**Modelo**    **02 :**    **Chasis Cabina Chevrolet**

2600201    Versión    01 :    HNKR430Y463.A1, motor diesel, 4 cil., 131 HP, manual, 5,500 Kg. PBV

**Modelo**    **03 :**    **Chasis Control Delantero**

2600301    Versión    01 :    ELF 600 Bus, motor diesel, 4 cil., 190 HP, manual, 8,000 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **61 :**    **SKBC, S.A. de C.V**

**Modelo**    **01 :**    **Fiat Palio ELX 5 puertas**

0610101    Versión    01 :    Hatchback, manual, c/aire, 4 cil., 1.8 lts., radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio

0610102                 02 :    Hatchback, equipado, manual, c/aire, 4 cil., 1.8 lts., radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio, bolsas de aire

**Modelo**    **02 :**    **Fiat Palio ELX 4 puertas**

0610201    Versión    01 :    Sedán, manual, c/aire, 4 cil., 1.8 lts., radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio

0610202                 02 :    Sedán, equipado, manual, c/aire, 4 cil., 1.8 lts., radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio, bolsas de aire

**Modelo**    **03 :**    **Fiat Palio Adventure 5 puertas**

0610301    Versión    01 :    Equipado, manual, c/aire, 4 cil., 1.8 lts., radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio, bolsas de aire

0610302                 02 :    Vagoneta SUV, 1.8 lts., paquete "ST": manual, A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico

0610303                 03 :    Vagoneta SUV, 1.8 lts., paquete "STX": manual, A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico, ABS, Locker

**Modelo**    **04 :**    **Fiat Palio 3 puertas**

0610401    Versión    01 :    Hatchback, manual, c/aire, 4 cil., 1.8 lts., radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio

0610402                 02 :    Hatchback, equipado, manual, c/aire, 4 cil., 1.8 lts., radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio, bolsas de aire

**Modelo**    **05 :**    **Fiat Stilo 3 puertas**

0610501    Versión    01 :    Hatchback, manual, 2.4 lts., paquete Sumacher A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS+ESP

**Modelo**    **06 :**    **Fiat Grande Punto 5 puertas**

0610601    Versión    01 :    Hatchback, manual, 1.4 lts., paquete Dynamic A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS

0610602                 02 :    Hatchback, manual, 5 vel., 1.4 lts. turbo, c/aire, radio CD/MP3, rines 16", bolsas de aire, ABS (Dynamic-T)

**Modelo**    **07 :**    **Fiat Grande Punto 3 puertas**

0610701    Versión    01 :    Hatchback, manual, 1.4 lts., paquete Sport A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS+ESP

0610702                 02 :    Hatchback, manual, 5 vel., 1.4 lts. turbo, c/aire, radio CD/MP3, rines 17", bolsas de aire, ABS, ESP (Sport-T)

**Modelo**    **08 :**    **Fiat Panda 4 puertas**

0610801    Versión    01 :    Hatchback 4x2, dualogic, 1.2 lts., paquete Dynamic (A/C, radio CD, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS)

0610802                 02 :    Hatchback 4x2, manual, 1.2 lts., paquete Dynamic (A/C, radio CD, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS)

0610803                 03 :    Hatchback 4x4, manual, 1.2 lts., paquete Climbing (A/C, radio CD, equipo eléctrico, bolsas de aire, ABS, tracción 4x4)

**Modelo**    **09 :**    **Fiat Idea Adventure 5 puertas**

0610901    Versión    01 :    Monovolumen recreativo ligero, manual 5 vel., 1.8 lts., A/C, radio CD/MP3, rines de aluminio, bolsas de aire

0610902                 02 :    Monovolumen recreativo ligero, manual 5 vel., 1.8 lts., A/C, radio CD/MP3, rines de aluminio, bolsas de aire, ABS, piel

0610903                 03 :    Monovolumen recreativo ligero, manual 5 vel., 1.8 lts., c/aire, radio CD/MP3, rines de aluminio, bolsas de aire (Dynamic)

0610904                 04 :    Monovolumen recreativo ligero, manual 5 vel., 1.8 lts., c/aire, radio CD/MP3, rines de aluminio (Active)

0610905                 05 :    Monovolumen recreativo ligero, manual 5 vel., 1.8 lts., c/aire, radio CD/MP3, rines de aluminio, bolsas de aire ABS.

**Modelo**    **10 :**    **Fiat Ducato Wagon (Panorama/Combi)**

0611001    Versión    01 :    Ducato Wagon, 4 cil., 2.3 c.c. manual

0611002                 02 :    Ducato Wagon, 4 cil., 3.0 c.c. manual

**Modelo**    **11 :**    **Fiat Bravo 5 puertas**

0611101    Versión    01 :    Hatchback, 1.4 Turbo, manual, ABS, ESP

**Modelo**    **12 :**    **Fiat 500 3 puertas**

0611201    Versión    01 :    Hatchback, 1.4 lts., paquete "Classic": Dualogic, A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico

0611202                 02 :    Hatchback, 1.4 lts., paquete "Sport": manual, A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico, quemacocos

0611203                 03 :    Hatchback, 1.4 lts., paquete "Lounge": Dualogic, A/C auto, radio CD/MP3, equipo eléctrico, techo cristal

0611204                 04 :    Hatchback, 1.4 lts., paquete "Vintage": Dualogic, A/C auto, radio CD/MP3, equipo eléctrico, quemacocos

**Modelo**    **13 :**    **Fiat Albea 4 puertas**

0611301    Versión    01 :    Sedán, 1.8 lts., paquete "ST": manual, A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico

0611302                 02 :    Sedán, 1.8 lts., paquete "STX": manual, A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico ABS

0611303                 03 :    Sedán, 1.8 lts., paquete "S": Básico, manual, A/C

**Modelo**    **14 :**    **Fiat Palio Trekking 5 puertas**

0611401    Versión    01 :    Vagoneta recreativa, 1.8 lts., paquete "ST": manual, A/C, radio CD/MP3, equipo eléctrico

**Modelo**    **15 :**    **Fiat Ducato Van**

0611501    Versión    01 :    Ducato Van pasajeros, 4 cil., 2.3 c.c. manual

0611502                 02 :    Ducato Van pasajeros, 4 cil., 3.0 c.c. manual

**Modelo**    **01 :**    **Fiat Strada 2 puertas**

1610101    Versión    01 :    Pick Up compacta cabina extendida, manual, 1.8 lts., con aire, radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio

1610102                 02 :    Pick Up compacta cabina extendida, manual, 1.8 lts., con aire, radio CD/MP3, equipo eléctrico, rines de aluminio,bolsas de aire

1610103                 03 :    Pick Up compacta cabina extendida, 1.8 lts., paquete "STX": manual, A/C, radio CD/MP3/Bluetooth, equipo eléctrico, ABS, Locker

**Modelo**    **02 :**    **Fiat Ducato Van Carga**

1610201    Versión    01 :    Ducato Van, 4 cil., 2.3 c.c. manual, 3,500 Kg. PBV

1610202                 02 :    Ducato Van, 4 cil., 2.3 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

1610203                 03 :    Ducato Van, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,500 Kg. PBV

1610204                 04 :    Ducato Van, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

**Modelo**    **03 :**    **Fiat Ducato Van Pasajeros**

1610304    Versión    04 :    Ducato Van pasajeros, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

**Modelo**    **04 :**    **Fiat Ducato Chasis Cabina 2 puertas**

1610401    Versión    01 :    Ducato Chasis, 4 cil., 2.3 c.c. manual, 3,500 Kg. PBV

1610402                 02 :    Ducato Chasis, 4 cil., 2.3 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

1610403                 03 :    Ducato Chasis, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,500 Kg. PBV

1610404                 04 :    Ducato Chasis, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

**Modelo**    **05 :**    **Fiat Ducato Chasis Doble Cabina 4 puertas**

1610501    Versión    01 :    Ducato Doble Cabina, 4 cil., 2.3 c.c. manual, 3,500 Kg. PBV

1610502                 02 :    Ducato Doble Cabina, 4 cil., 2.3 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

1610503                 03 :    Ducato Doble Cabina, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,500 Kg. PBV

1610504                 04 :    Ducato Doble Cabina, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

**Modelo**    **06 :**    **Fiat Strada Trekking**

1610601    Versión    01 :    Pick Up recreativa compacta, cabina corta, manual, 1.8 lts., paquete Básico, A/C

**Modelo**    **01 :**    **Fiat Ducato Wagon (Midibús)**

2610101    Versión    01 :    Ducato Wagon, 4 cil., 2.3 c.c. manual, 3,500 Kg. PBV

2610102                 02 :    Ducato Wagon, 4 cil., 2.3 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

2610103                 03 :    Ducato Wagon, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,500 Kg. PBV

2610104                 04 :    Ducato Wagon, 4 cil., 3.0 c.c. manual, 3,856 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **62 :**    **Giant Motors Latinoamérica, S.A. de C.V**

**Modelo**    **01 :**    **Mini Van (pasajeros) (importado)**

0620101    Versión    01 :    Mini Van CA6371 (6 pasajeros)

**Modelo**    **02 :**    **Mini Van GF-8 (pasajeros) (nacional)**

0620201    Versión    01 :    Mini Van GF-8 (8 pasajeros)

0620202                 02 :    Mini Van GF-8 (8 pasajeros) c/aire

**Modelo**    **03 :**    **Mini Van GF-8 by G M L (pasajeros) (importado)**

0620301    Versión    01 :    Mini Van GF-8 (8 pasajeros)

0620302                 02 :    Mini Van GF-8 (8 pasajeros) c/aire

**Modelo**    **04 :**    **Suv Faw 5 puertas (importado)**

0620401    Versión    01 :    SV5 CA6460P6E, 4 cil., manual.

**Modelo**    **05 :**    **Mini Van GF-70 (pasajeros) (nacional)**

0620501    Versión    01 :    Mini Van GF-70 (8 pasajeros)

0620502                 02 :    Mini Van GF-70 (8 pasajeros) c/aire

0620503                 03 :    Mini Van GF-70 con maletero (5 pasajeros)

0620504                 04 :    Mini Van GF-70 con maletero (5 pasajeros) c/aire

0620505                 05 :    Mini Van GF-70 con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros)

0620506                 06 :    Mini Van GF-70 con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros) c/aire

**Modelo**    **06 :**    **Mini Van GF-70 by GML (pasajeros) (importado)**

0620601    Versión    01 :    Mini Van GF-70 (8 pasajeros)

0620602                 02 :    Mini Van GF-70 (8 pasajeros) c/aire

0620603                 03 :    Mini Van GF-70 con maletero (5 pasajeros)

0620604                 04 :    Mini Van GF-70 con maletero (5 pasajeros) c/aire

0620605                 05 :    Mini Van GF-70 con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros)

0620606                 06 :    Mini Van GF-70 con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros) c/aire

**Modelo**    **07 :**    **Mini Van GF-60 (pasajeros) (nacional)**

0620701    Versión    01 :    Mini Van GF-60 (7 pasajeros)

0620702                 02 :    Mini Van GF-60 (7 pasajeros) c/aire

0620703                 03 :    Mini Van GF-60 con maletero (5 pasajeros)

0620704                 04 :    Mini Van GF-60 con maletero (5 pasajeros) c/aire

0620705                 05 :    Mini Van GF-60 con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros)

0620706                 06 :    Mini Van GF-60 con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros) c/aire

**Modelo**    **08 :**    **Mini Van GF-60 by GML (pasajeros) (importado)**

0620801    Versión    01 :    Mini Van GF-60 (7 pasajeros)

0620802                 02 :    Mini Van GF-60 (7 pasajeros) c/aire

0620803                 03 :    Mini Van GF-60 con maletero (5 pasajeros)

0620804                 04 :    Mini Van GF-60 con maletero (5 pasajeros) c/aire

0620805                 05 :    Mini Van GF-60 con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros)

0620806                 06 :    Mini Van GF-60 con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros) c/aire

**Modelo**    **09 :**    **Mini Van V80L (pasajeros) (nacional)**

0620901    Versión    01 :    Mini Van V80L (7 pasajeros)

0620902                 02 :    Mini Van V80L (7 pasajeros) c/aire

0620903                 03 :    Mini Van V80L con maletero (4 pasajeros)

0620904                 04 :    Mini Van V80L con maletero (4 pasajeros) c/aire

0620905                 05 :    Mini Van V80L con dispositivo para discapacitados (4 pasajeros)

0620906                 06 :    Mini Van V80L con dispositivo para discapacitados (4 pasajeros) c/aire

0620907                 07 :    Mini Van V80L con dispositivo para discapacitados |(5 pasajeros)

0620908                 08 :    Mini Van V80L con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros) c/aire

**Modelo**    **10 :**    **Mini Van V80L by GML (pasajeros) (importado)**

0621001    Versión    01 :    Mini Van V80L (7 pasajeros)

0621002                 02 :    Mini Van V80L (7 pasajeros) c/aire

0621003                 03 :    Mini Van V80L con maletero (4 pasajeros)

0621004                 04 :    Mini Van V80L con maletero (4 pasajeros) c/aire

0621005                 05 :    Mini Van V80L con dispositivo para discapacitados (4 pasajeros)

0621006                 06 :    Mini Van V80L con dispositivo para discapacitados (4 pasajeros) c/aire

0621007                 07 :    Mini Van V80L con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros)

0621008                 08 :    Mini Van V80L con dispositivo para discapacitados (5 pasajeros) c/aire

**Modelo**    **11 :**    **J4 4 puertas (nacional)**

0621101    Versión    01 :    Essence, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621102                 02 :    Essence, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621103                 03 :    Smart manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621104                 04 :    Smart, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621105                 05 :    Active, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621106                 06 :    Active, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621107                 07 :    Trend, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621108                 08 :    Trend, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621109                 09 :    Limited, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621110                 10 :    Limited, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

**Modelo**    **12 :**    **Sei 2 5 puertas (nacional)**

0621201    Versión    01 :    Smart, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621202                 02 :    Smart, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621203                 03 :    Connect, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621204                 04 :    Connect, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621205                 05 :    Active, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621206                 06 :    Active, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621207                 07 :    Quantum, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621208                 08 :    Quantum, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621209                 09 :    Limited, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621210                 10 :    Limited, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

**Modelo**    **13 :**    **Sei 3 5 puertas (nacional)**

0621301    Versión    01 :    Smart, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621302                 02 :    Smart, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621303                 03 :    Connect manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621304                 04 :    Connect, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621305                 05 :    Active, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621306                 06 :    Active, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621307                 07 :    Quantum, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621308                 08 :    Quantun, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621309                 09 :    Limited, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621310                 10 :    Limited, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

**Modelo**    **14 :**    **J4 4 puertas by G M L (importado)**

0621401    Versión    01 :    Essence, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621402                 02 :    Essence, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621403                 03 :    Smart, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621404                 04 :    Smart, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621405                 05 :    Active, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621406                 06 :    Active, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621407                 07 :    Trend, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621408                 08 :    Trend, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621409                 09 :    Limited, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621410                 10 :    Limited, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable ontinua (CVT)

**Modelo**    **15 :**    **Sei 2 5 puertas by G M L (importado)**

0621501    Versión    01 :    Smart, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621502                 02 :    Smart, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621503                 03 :    Connect, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621504                 04 :    Connect, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621505                 05 :    Active, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621506                 06 :    Active, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621507                 07 :    Quantum, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621508                 08 :    Quantum, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621509                 09 :    Limited, manual, 1.5 lts., 4 cil., 5 vel.

0621510                 10 :    Limited, automático, 1.5 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

**Modelo**    **16 :**    **Sei 3 5 puertas by G M L (importado)**

0621601    Versión    01 :    Smart, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621602                 02 :    Smart, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621603                 03 :    Connect, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621604                 04 :    Connect, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621605                 05 :    Active, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621606                 06 :    Active, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621607                 07 :    Quantum, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621608                 08 :    Quantum, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

0621609                 09 :    Limited, manual, 1.6 lts., 4 cil., 6 vel.

0621610                 10 :    Limited, automático, 1.6 lts., 4 cil., transmisión variable continua (CVT)

**Modelo**    **01 :**    **Mini Truck (Pick Up) (nacional)**

1620101    Versión    01 :    Mini Truck SCGF 1,500 Kg. PBV

1620102                 02 :    Mini Truck XCGF 1,600 Kg. PBV

**Modelo**    **02 :**    **Mini Truck (Pick Up) (importado)**

1620201    Versión    01 :    Mini Truck CA1010A2 1,500 Kg. PBV

1620202                 02 :    Mini Truck CA1010A2 1,600 Kg. PBV

**Modelo**    **03 :**    **Mini Van (carga) (importado)**

1620301    Versión    01 :    Mini Van CA6371 1,800 Kg. PBV

**Modelo**    **05 :**    **Mini Van GF-8 (carga) (nacional)**

1620501    Versión    01 :    Mini Van GF-8 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV

1620502                 02 :    Mini Van GF-8 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **06 :**    **Mini Van GF-8 by G M L (carga) (importadol)**

1620601    Versión    01 :    Mini Van GF-8 by G M L 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV

1620602                 02 :    Mini Van GF-8 by G M L 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **07 :**    **Mini Truck GF-900 (carga) (nacional)**

1620701    Versión    01 :    Mini Truck GF-900 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV

1620702                 02 :    Mini Truck GF-900 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV c/aire

1620703                 03 :    Mini Truck GF-900 Doble Cabina, 1,545 kg./1,795 Kg. PBV

1620704                 04 :    Mini Truck GF-900 Doble Cabina, 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV c/aire

1620705                 05 :    Mini Truck GF-900 LX, 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV

1620706                 06 :    Mini Truck GF-900 LX, 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV c/aire

1620707                 07 :    Mini Truck GF-900 LX, Doble Cabina 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV

1620708                 08 :    Mini Truck GF-900 LX, Doble Cabina 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **08 :**    **Mini Truck GF-900 by G M L (carga) (importado)**

1620801    Versión    01 :    Mini Truck GF-900 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV

1620802                 02 :    Mini Truck GF-900 1,545 Kg./1,795 Kg. PBV c/aire

1620803                 03 :    Mini Truck Doble Cabina 1,795 Kg. PBV

1620804                 04 :    Mini Truck Doble Cabina 1,795 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **09 :**    **Mini Van GF-70 (carga) (nacional)**

1620901    Versión    01 :    Mini Van GF-70 1,699 Kg. PBV

1620902                 02 :    Mini Van GF-70 1,699 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **10 :**    **Mini Van GF-70 by GML (carga) (importado)**

1621001    Versión    01 :    Mini Van GF-70 by GML 1,699 Kg. PBV

1621002                 02 :    Mini Van GF-70 by GML 1,699 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **11 :**    **Mini Van GF-60 (carga) (nacional)**

1621101    Versión    01 :    Mini Van GF-60 1,745 Kg. PBV

1621102                 02 :    Mini Van GF-60 1,745 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **12 :**    **Mini Van GF-60 by GML (carga) (importado)**

1621201    Versión    01 :    Mini Van GF-60 by GML 1, 1,745 Kg. PBV

1621202                 02 :    Mini Van GF-60 by GML 1, 1,745 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **13 :**    **Mini Truck GF-1500 (carga) (nacional)**

1621301    Versión    01 :    Mini Truck GF-1500 2,255 Kg. PBV

1621302                 02 :    Mini Truck GF-1500 2,255 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **14 :**    **Mini Truck GF-1500 by G M L (carga) (importado)**

1621401    Versión    01 :    Mini Truck GF-1500 2,255 Kg. PBV

1621402                 02 :    Mini Truck GF-1500 2,255 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **15 :**    **Mini Van V80L (carga) (nacional)**

1621501    Versión    01 :    Mini Van V80L 2,025 Kg. PBV

1621502                 02 :    Mini Van V80L 2,025 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **16 :**    **Mini Van V80L by GML (carga) (importado)**

1621601    Versión    01 :    Mini Van V80L 2,025 Kg. PBV

1621602                 02 :    Mini Van V80L 2,025 Kg. PBV c/aire

**Modelo**    **01 :**    **Camión Rino Superdiesel Ligero (nacional)**

2620101    Versión    01 :    Rino superdiesel SC2PFTDI-2     4,110 Kg. PBV

2620102                 02 :    Rino superdiesel XC2PFTDI-2     4,180 Kg. PBV

2620103                 03 :    Rino superdiesel SC2PFTDI-3     5,110 Kg. PBV

2620104                 04 :    Rino superdiesel SC2PJD-3       3,800 Kg. PBV

2620105                 05 :    Rino superdiesel XC2PJD-3       5,300 Kg. PBV

2620106                 06 :    Rino superdiesel XC2PFTDI-3     5,190 Kg. PBV

2620107                 07 :    Rino superdiesel SC2PFTDI-5     7,900 Kg. PBV

2620108                 08 :    Rino superdiesel XC2PFTDI-5     7,900 Kg. PBV

2620109                 09 :    Rino superdiesel SC2PJD-5       7,910 Kg. PBV

2620110                 10 :    Rino superdiesel XC2PJD-5       7,900 Kg. PBV

**Modelo**    **02 :**    **Camión Rino Superdiesel Pesado (nacional)**

2620201    Versión    01 :    Rino superdiesel XC2PFTDI-10 14,000 Kg. PBV

2620202                 02 :    Rino superdiesel XC2PFTDI-15 19,000 Kg. PBV

2620203                 03 :    Rino superdiesel XC2PFTDI-20 24,000 Kg. PBV

2620204                 04 :    Rino superdiesel SC2PJD-10      14,100 Kg. PBV

2620205                 05 :    Rino superdiesel SC2PJD-15      19,100 Kg. PBV

2620206                 06 :    Rino superdiesel SC2PJD-20      24,000 Kg. PBV

2620207                 07 :    Rino superdiesel XC2PJD-10      14,200 Kg. PBV

2620208                 08 :    Rino superdiesel XC2PJD-15      19,250 Kg. PBV

**Modelo**    **03 :**    **Camión Superdiesel Ligero (importado)**

2620301    Versión    01 :    CA 1041K26L2-II        14,000 Kg. PBV

2620302                 02 :    CA 1041K26L3-III       14,000 Kg. PBV

**Modelo**    **06 :**    **Camión Ligero GF-3600 (carga) (nacional)**

2620601    Versión    01 :    GF-3600 5,430 Kg. PBV

2620602                 02 :    GF-3600 5,430 Kg. PBV c/aire

2620603                 03 :    GF-3600 5,430 Kg. PBV doble cabina

2620604                 04 :    GF-3600 5,430 Kg. PBV doble cabina c/aire

**Modelo**    **07 :**    **Camión Ligero GF-3600 by G M L (carga) (importado)**

2620701    Versión    01 :    GF-3600 by G M L 5,430 Kg. PBV

2620702                 02 :    GF-3600 by G M L 5,430 Kg. PBV c/aire

2620703                 03 :    GF-3600 by G M L 5,430 Kg. PBV doble cabina

2620704                 04 :    GF-3600 by G M L 5,430 Kg. PBV doble cabina c/aire

**Modelo**    **08 :**    **Camión GF-6000 (carga) (nacional)**

2620801    Versión    01 :    GF-6000 9,020 Kg. PBV

2620802                 02 :    GF-6000 9,020 Kg. PBV c/aire

2620803                 03 :    GF-6000 9,020 Kg. PBV doble cabina

2620804                 04 :    GF-6000 9,020 Kg. PBV doble cabina c/aire

**Modelo**    **09 :**    **Camión GF-6000 by G M L (carga) (importado)**

2620901    Versión    01 :    GF-6000 by G M L 9,020 Kg. PBV

2620902                 02 :    GF-6000 by G M L 9,020 Kg. PBV c/aire

2620903                 03 :    GF-6000 by G M L 9,020 Kg. PBV doble cabina

2620904                 04 :    GF-6000 by G M L 9,020 Kg. PBV doble cabina c/aire

**Modelo**    **10 :**    **Chasis Control Delantero GML GF6000**

2621001    Versión    01 :    GF6000, Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., 9,020 Kg. PBV

**Modelo**    **11 :**    **Autobús GML GF6000**

2621101    Versión    01 :    GF6000, Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., 30 pasajeros, 9,020 Kg. PBV

2621102                 02 :    GF6000, Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., c/aire, 30 pasajeros, 9,020 Kg. PBV

**Modelo**    **12 :**    **Camión GF-7000 (carga) (nacional)**

2621201    Versión    01 :    GF-7000 10,240 Kg. PBV

2621202                 02 :    GF-7000 10,240 Kg. PBV c/aire

2621203                 03 :    GF-7000 10,240 Kg. PBV doble cabina

2621204                 04 :    GF-7000 10,240 Kg. PBV doble cabina c/aire

**Modelo**    **13 :**    **Camión GF-7000 by GML (carga) (importado)**

2621301    Versión    01 :    GF-7000 by GML 10,240 Kg. PBV

2621302                 02 :    GF-7000 by GML 10,240 Kg. PBV c/aire

2621303                 03 :    GF-7000 by GML 10,240 Kg. PBV doble cabina

2621304                 04 :    GF-7000 by GML 10,240 Kg. PBV doble cabina c/aire

**Modelo**    **14 :**    **Chasis Control Delantero GML GF7000**

2621401    Versión    01 :    GF7000, Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., 10,240 Kg. PBV

**Modelo**    **15 :**    **Autobús GML GF7000**

2621501    Versión    01 :    GF7000, Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., 30 pasajeros

2621502                 02 :    GF7000, Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., c/aire, 30 pasajeros

**Modelo**    **16 :**    **Camión Ligero GML GF-250 (carga) (naciona)**

2621601    Versión    01 :    GF-250 5,300 Kg. PBV

2621602                 02 :    GF-250 5,300 Kg. PBV c/aire

2621603                 03 :    GF-250 5,300 Kg. PBV cabina extendida

2621604                 04 :    GF-250 5,300 Kg. PBV cabina extendida c/aire

**Modelo**    **17 :**    **Chasis Control Delantero GF250**

2621701    Versión    01 :    GF250 Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., 5,300 Kg. PBV

**Modelo**    **18 :**    **Autobús GML GF250**

2621801    Versión    01 :    GF250 Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., hasta 25 pasajeros

2621802                 02 :    GF250 Pasaje Urbano, manual, diesel, 4 cil., c/aire hasta 25 pasajeros

**Modelo**    **19 :**    **Camión GF-5000 (carga) (nacional)**

2621901    Versión    01 :    GF-5000 7,400 Kg. PBV

2621902                 02 :    GF-5000 7,400 Kg. PBV c/aire

2621903                 03 :    GF-5000 7,400 Kg. PBV doble cabina

2621904                 04 :    GF-5000 7,400 Kg. PBV doble cabina c/aire

2621905                 05 :    GF-5000S 7,400 Kg. PBV

2621906                 06 :    GF-5000S 7,400 Kg. PBV c/aire

2621907                 07 :    GF-5000S 7,400 Kg. PBV doble cabina

2621908                 08 :    GF-5000S 7,400 Kg. PBV doble cabina c/aire

**Modelo**    **20 :**    **Chasis Control Delantero GML GF-5000**

2622001    Versión    01 :    GF-5000 Pasaje Urbano, manual, 4 cil., diesel, 7,400 Kg. PBV

2622002                 02 :    GF-5000S Pasaje Urbano, manual, 4 cil., diesel, 7,400 Kg. PBV

**Modelo**    **21 :**    **Autobús GML GF-5000**

2622101    Versión    01 :    GF-5000 Pasaje Urbano, manual, 4 cil., diesel, hasta 25 pasajeros 7,400 Kg. PBV

2622102                 02 :    GF-5000 Pasaje Urbano, manual, 4 cil., c/aire, diesel, hasta 25 pasajeros 7,400 Kg. PBV

2622103                 03 :    GF-5000S Pasaje Urbano, manual, 4 cil., diesel, hasta 25 pasajeros 7,400 Kg. PBV

2622104                 04 :    GF-5000S Pasaje Urbano, manual, 4 cil., c/aire, diesel, hasta 25 pasajeros 7,400 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **63 :**    **Subaru de México, S.A. de C.V**

**Modelo**    **01 :**    **Subaru Legacy 4 puertas**

0630101    Versión    01 :    Legacy 2.5i, automático, 4 vel., asientos en tela

0630102                 02 :    Legacy 2.5 GT, automático, 5 vel., asientos en piel

0630103                 03 :    Legacy 3.0 B Spec, automático, 5 vel., asientos en piel

0630104                 04 :    Legacy 3.0 R, automático, 5 vel., asientos en piel

0630105                 05 :    Legacy 2.0 R, automático, 4 vel., asientos en piel

0630106                 06 :    Legacy 2.0 R, manual, 5 vel., asientos en piel

0630107                 07 :    Legacy 2.5i, automático, trans. variable continua, asientos en piel

0630108                 08 :    2.5i Ltd., automático, trans. variable continua, asientos en piel

0630109                 09 :    Legacy 3.6 R, CVT, trans. variable continua, asientos en piel

0630110                 10 :    Legacy 2.5i Premium, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela

0630111                 11 :    Legacy 3.6R Premium, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela

0630112                 12 :    Legacy 3.6R Ltd., CVT, trans. continuamente variable, asientos en piel

**Modelo**    **02 :**    **Subaru Outback 5 puertas**

0630201    Versión    01 :    Outback 2.5 XT, automático, 5 vel., asientos en piel

0630202                 02 :    Outback 3.0 R, automático, 5 vel., asientos en piel

0630203                 03 :    Outback 2.5i, automático, 4 vel., asientos en piel

0630204                 04 :    Outback 2.5i, automático, 4 vel., asientos en tela

0630205                 05 :    Outback 2.5i, automático, trans. variable continua, asientos en piel

0630206                 06 :    Outback 2.5i Ltd., automático, trans. variable continua, asientos en piel

0630207                 07 :    Outback 3.6 R, automático, 5 vel., asientos en piel

0630208                 08 :    Outback 2.5i Premium, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela

0630209                 09 :    Outback 3.6R Premium, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela

0630210                 10 :    Outback 3.6R Ltd., CVT, trans. continuamente variable, asientos en piel

**Modelo**    **03 :**    **Tribeca**

0630301    Versión    01 :    B9 Tribeca/Tribeca Ltd. SUV, automático, 5 vel., asientos en piel, 7 pasajeros

0630302                 02 :    B9 Tribeca/tribeca Ltd. SUV, automático, 5 vel., asientos en piel, 5 pasajeros

0630303                 03 :    Tribeca Ltd. SUV, automático, 5 vel., asientos en tela, 5 pasajeros

**Modelo**    **04 :**    **Subaru Impreza 5 puertas**

0630401    Versión    01 :    Impreza 2.5i-S manual 5 vel., asientos en tela

0630402                 02 :    Impreza 2.5i-S automático 4 vel., asientos en tela

0630403                 03 :    Impreza 2.5i-S manual 5 vel., asientos en piel

0630404                 04 :    Impreza 2.5i-S automático 4 vel., asientos en piel

0630405                 05 :    Impreza 2.0 R, manual 5 vel., asientos en tela

0630406                 06 :    Impreza 2.0 R, automático 4 vel., asientos en tela

0630407                 07 :    Impreza WRX GT, automático 4 vel., asientos en tela

0630408                 08 :    Impreza WRX, manual 5 vel., asientos en tela

0630409                 09 :    Impreza WRX STI, manual 6 vel., asientos en tela

0630410                 10 :    Impreza WRX SE, manual 5 vel., asientos en tela

0630411                 11 :    Impreza XV, automático 4 vel., asientos en tela

0630412                 12 :    Impreza 2.0i, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela

0630413                 13 :    Impreza 2.0i-S, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela

0630414                 14 :    Impreza 2.0i Ltd., CVT, trans. continuamente variable, asientos en piel

**Modelo**    **05 :**    **Subaru Impreza 4 puertas**

0630501    Versión    01 :    Impreza 2.0 R, manual 5 vel., asientos en tela

0630502                 02 :    Impreza 2.0 R, automático 4 vel., asientos en tela

0630503                 03 :    Impreza WRX SE, manual 5 vel., asientos en tela

0630504                 04 :    Impreza WRX, manual 5 vel., asientos en tela

0630505                 05 :    Impreza WRX GT, automático 4 vel., asientos en tela

0630506                 06 :    Impreza 2.5i-S automático 4 vel., asientos en tela

0630507                 07 :    Impreza WRX STI, manual 6 vel., asientos en tela

0630508                 08 :    Impreza 2.0i, CVT , trans. continuamente variable, asientos en tela

0630509                 09 :    Impreza 2.0i-S, CVT , trans. continuamente variable, asientos en tela

0630510                 10 :    Impreza 2.0i Ltd., CVT, trans. continuamente variable, asientos en piel

**Modelo**    **06 :**    **Subaru Forester**

0630601    Versión    01 :    Forester X SUV automático, 4 vel., asientos en tela, 5 pasajeros

0630602                 02 :    Forester XS SUV automático, 4 vel., asientos en tela, 5 pasajeros

0630603                 03 :    Forester XS+L SUV automático, 4 vel., asientos en piel, 5 pasajeros

0630604                 04 :    Forester XT SUV automático, 4 vel., asientos en piel, 5 pasajeros

0630605                 05 :    X, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela, 5 pasajeros

0630606                 06 :    XS, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela, 5 pasajeros

0630607                 07 :    XSL, CVT, trans. continuamente variable, asientos en piel, 5 pasajeros

0630608                 08 :    XT, CVT, trans. continuamente variable, asientos en piel, 5 pasajeros

**Modelo**    **07 :**    **Subaru XV 5 puertas**

0630701    Versión    01 :    XV 2.0i, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela

0630702                 02 :    XV 2.0i-S, CVT, trans. continuamente variable, asientos en tela

0630703                 03 :    XV 2.0i Ltd., CVT, trans. continuamente variable, asientos en piel

0630704                 04 :    XV 2.0i-S, manual, 5 vel., asientos en tela

**Modelo**    **08 :**    **WRX 4 puertas**

0630801    Versión    01 :    WRX 2.0T, manual, 6 vel., asientos en piel

0630802                 02 :    WRX 2.0T, CVT, trans. continuamente variable, asientos en piel

0630803                 03 :    WRX STI 2.5HB, manual, 6 vel., asientos en piel

**Modelo**    **09 :**    **BRZ 2 puertas**

0630901    Versión    01 :    BRZ Coupé 2.0 lts., 6MT, manual, 6 vel., asientos en piel

0630902                 02 :    BRZ Coupé 2.0 lts., 6AT, automático, 6 vel., asientos en piel

**Clave**       **Empresa**  **64 :**    **Hino Motors Sales México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Chasis Cabina Hino**

2640101    Versión    01 :    Serie 300 6.5 tons. PBV (versión larga)

2640102                 02 :    Serie 300 6.5 tons. PBV (versión corta)

2640103                 03 :    Serie 300 7.2 tons. PBV (versión larga)

2640104                 04 :    Chasis Cabina Ancha Serie 300 5.5 tons. PBV (versión larga)

2640105                 05 :    Serie 300 5.5 tons. PBV (versión semi largo)

2640106                 06 :    Serie 300 A/C, 5.5 tons. PBV (versión semi largo)

2640107                 07 :    Serie 300 6.5 tons. PBV (versión semi largo)

2640108                 08 :    Serie 300 A/C, 6.5 tons. PBV (versión semi largo)

2640109                 09 :    Chasis Cabina Estrecha Serie 300 5.5 tons. PBV (versión semi largo)

2640110                 10 :    Serie 300 A/C, 6.5 tons. PBV (versión larga)

2640111                 11 :    Serie 300 6.5 tons. PBV (versión super larga)

2640112                 12 :    Serie 300 A/C, 6.5 tons. PBV (versión super larga)

2640113                 13 :    Chasis Cabina Estrecha Serie 300 A/C, 5.5 tons. PBV (versión semi largo)

2640114                 14 :    Serie 300 A/C, 7.2 tons. PBV (versión larga)

2640115                 15 :    Serie 300 7.2 tons. PBV (versión super larga)

2640116                 16 :    Serie 300 A/C, 7.2 tons. PBV (versión super larga)

2640117                 17 :    Serie 300 4.3 tons. PBV (versión semi largo)

2640118                 18 :    Serie 300 A/C, 4.3 tons. PBV (versión semi largo)

2640119                 19 :    Serie 300 5.5 tons. PBV (versión largo)

2640120                 20 :    Serie 300 A/C, 5.5 tons. PBV (versión largo)

2640121                 21 :    Chasis Cabina Ancha Serie 300 A/C, 5.5 tons. PBV (versión larga)

2640122                 22 :    Chasis Cabina Estrecha Serie 300 5.5 tons. PBV (versión larga)

2640123                 23 :    Chasis Cabina Estrecha Serie 300 A/C, 5.5 tons. PBV (versión larga)

2640124                 24 :    Serie 300 7.2 tons. PBV (versión semi largo)

2640125                 25 :    Serie 300 A/C, 7.2 tons. PBV (versión semi largo)

2640126                 26 :    Chasis Cabina Estrecha Serie 300 4.5 tons. PBV (versión semi largo)

2640127                 27 :    Chasis Cabina Estrecha Serie 300 4.5 tons. PBV (versión largo)

**Modelo**    **02 :**    **Chasis Cabina Hino Híbrido**

2640201    Versión    01 :    Serie 300 6.5 tons. PBV (versión larga híbrido)

2640202                 02 :    Serie 300 5.5 tons. PBV (versión larga híbrido)

2640203                 03 :    Serie 300 7.5 tons. PBV (versión larga híbrido)

**Modelo**    **03 :**    **Chasis Cabina Hino Serie 500**

2640301    Versión    01 :    500 FC6JGSA-NNW (1018G), diesel, 10,400 Kg. PBV

2640302                 02 :    500 FG8JMSB-KGW (1524M), diesel, 15,100 Kg. PBV

2640303                 03 :    500 GH8JMSA-QGW (1727M), diesel, 16,500 Kg. PBV

2640304                 04 :    500 GH8JGSD-TGW (1727G), diesel, 16,500 Kg. PBV

**Modelo**    **04 :**    **Chasis Control Delantero Hino Serie 500 (importado)**

2640401    Versión    01 :    500 FC9JKTZ (918K), diesel, 9,000 Kg. PBV

**Modelo**    **05 :**    **Tractocamión Quinta Rueda Hino Serie 500 (importado)**

2640501    Versión    01 :    500 GH8JGSD-TGW (1727G), diesel, 16,500 Kg. PBV

**Modelo**    **06 :**    **Tractocamión Quinta Rueda Hino Serie 700 (importado)**

2640601    Versión    01 :    700 SS2848K, diesel, 28,300 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **65 :**    **Man Truck & Bus México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Chasis Control Trasero Marca MAN (importado)**

2650101    Versión    01 :    R33ZZ 460 HP, ID, E3, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650102                 02 :    R33ZZ 430 HP, CR, E3, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650103                 03 :    R33ZZ 460 HP, CR, E3, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650104                 04 :    R33ZZ 360 HP, CR, E4, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650105                 05 :    R33ZZ 440 HP, CR, E4, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650106                 06 :    R37ZZ 460 HP, ID, E3, 6x2, 24,000 Kg. PBV

2650107                 07 :    R37ZZ 460 HP, CR, E3, 6x2, 24,000 Kg. PBV

2650108                 08 :    R37ZZ 480 HP, CR, E4, 6x2, 24,000 Kg. PBV

2650109                 09 :    A67ZZ 280 HP, ID, E3, 4x2, 14,000 Kg. PBV

2650110                 10 :    R39ZZ, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650111                 11 :    R33ZZ 480 HP, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650112                 12 :    A69ZZ 2 Ejes, 18,000 Kg. PBV

2650113                 13 :    A69ZZ 2 Ejes, 18,000-19,500 Kg. PBV

2650114                 14 :    RR8 2 Ejes, 18,000-19,500 Kg. PBV

2650115                 15 :    RR2 2 Ejes, 18,000-19,500 Kg. PBV

2650116                 16 :    RR4 3 Ejes, 24,000-27,500 Kg. PBV

2650117                 17 :    RR6 3 Ejes, 24,000-27,500 Kg. PBV

2650118                 18 :    R33ZZ 2 Ejes, 18,000-19,500 Kg. PBV

**Modelo**    **02 :**    **Autobús Integral Marca MAN (importado)**

2650201    Versión    01 :    R08ZZ 6x2, 24,900 Kg. PBV

2650202                 02 :    R07ZZ 2 ejes, 18,000-19,500 Kg. PBV

**Modelo**    **03 :**    **Tractocamión Quinta Rueda Marca MAN (importado)**

2650301    Versión    01 :    H06 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650302                 02 :    H30 6x4, 26,000 Kg. PBV

2650303                 03 :    HV2ZZ 6x4, 26,000 Kg. PBV

2650304                 04 :    HV2ZZ 6x4, 33,000 Kg. PBV

2650305                 05 :    05X 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650306                 06 :    30X 6x4, 24,000-33,000 Kg. PBV

2650307                 07 :    30S 6x4, 24,000-33,000 Kg. PBV

2650308                 08 :    28X 3 Ejes, 26,000-28,500 Kg. PBV

2650309                 09 :    88X 3 Ejes, 26,000-27,500 Kg. PBV

2650310                 10 :    26X 3 Ejes, 24,000-33,000 Kg. PBV

2650311                 11 :    30W 3 Ejes, 24,000-33,000 Kg. PBV

2650312                 12 :    2AX 3 Ejes, 26,000-28,500 Kg. PBV

2650313                 13 :    58W 3 Ejes, 38,000-40,000 Kg. PBV

2650314                 14 :    94X 4 Ejes, 38,000-44,000 Kg. PBV

2650315                 15 :    89X 3 ejes, 26,000-28,000 Kg. PBV

**Modelo**    **04 :**    **Camión Chasis Cabina Marca MAN (importado)**

2650401    Versión    01 :    HW3 4 Ejes, 38,000 Kg. PBV

2650402                 02 :    HW3 4 Ejes, 39,000 Kg. PBV

2650403                 03 :    HW3 4 Ejes, 40,000 Kg. PBV

2650404                 04 :    HW3 4 Ejes, 41,000 Kg. PBV

2650405                 05 :    HW3 4 Ejes, 42,000 Kg. PBV

2650406                 06 :    HW3 4 Ejes, 43,000 Kg. PBV

2650407                 07 :    HW3 4 Ejes, 44,000 Kg. PBV

2650408                 08 :    39S 8x4, 41,000 Kg. PBV

2650409                 09 :    N08 4x2, 17-19 PBV

2650410                 10 :    N37 4 ejes, con o sin Doble Cabina 13,000-14,100 Kg. PBV

2650411                 11 :    N46 Cabina CabOver Corta, 6x2, 26,000 Kg. PBV

2650412                 12 :    30S 3 Ejes, 24,000-33,000 Kg. PBV

2650413                 13 :    30X 6x4, 24,000-33,000 Kg. PBV

2650414                 14 :    52S 4 ejes,18,000-21,000 Kg. PBV

2650415                 15 :    N36 2 ejes, 13,000-15,500 Kg. PBV

2650416                 16 :    N38 2 ejes, 16,000-19,000 Kg. PBV

2650417                 17 :    N18 2 ejes, 16,000-19,000 Kg. PBV

2650418                 18 :    39W 4 ejes, 41,000-50,000 Kg. PBV

**Modelo**    **05 :**    **Chasis Control Trasero Marca MAN (nacional)**

2650501    Versión    01 :    A82 12 L, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650502                 02 :    A82 13 L, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650503                 03 :    A51 12 L, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650504                 04 :    A51 13 L, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650505                 05 :    R39, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2650506                 06 :    R40, 3 ejes, 24,000-27,500 Kg. PBV

**Modelo**    **06 :**    **Autobus Integral Marca MAN (nacional)**

2650601    Versión    01 :    R07B2 18,000 Kg. PBV

2650602                 02 :    R07C2 18,000 Kg. PBV

2650603                 03 :    R07D2 18,000 Kg. PBV

2650604                 04 :    R08C3 24,000 Kg. PBV

2650605                 05 :    R08D3 24,000 Kg. PBV

**Modelo**    **07 :**    **Autobus Marca MAN (importado)**

2650701    Versión    01 :    A21ZZ, 4x2, 18,000 Kg. PBV

**Modelo**    **08 :**    **Chasis Cabina Marca Volkswagen (importado)**

2650801    Versión    01 :    9-150, 4x2, 8,800 Kg. PBV

2650802                 02 :    8-150, 4x2, 7,256 a 8,845 Kg. PBV

2650803                 03 :    9-150, 4x2, 8,845 a 11,793 Kg. PBV

2650804                 04 :    8-160, 4x2, 8,150 Kg. PBV

2650805                 05 :    9-160, 4x2, 8,800 Kg. PBV

2650806                 06 :    17.230, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

2650807                 07 :    15.190, 2 ejes, 15,400 Kg. PBV

2650808                 08 :    17.280, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

2650809                 09 :    24.280, 3 ejes, 24,100 Kg. PBV

2650810                 10 :    26.280, 3 ejes, 26,300 Kg. PBV

2650811                 11 :    DELIVERY 5-150, 2 ejes, 5,800 Kg. PBV

2650812                 12 :    24-280, 8x2, 4 ejes, 30,500 Kg. PBV

2650813                 13 :    17-190, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

2650814                 14 :    6-160, 2 ejes, 6,300 Kg. PBV

2650815                 15 :    9-170, 2 ejes, 8,800 Kg. PBV

2650816                 16 :    11-180, 2 ejes, 10,700 Kg. PBV

**Modelo**    **09 :**    **Chasis Control Delantero Marca Volkswagen (importado)**

2650901    Versión    01 :    8-150 FEB, 4x2, 7,256 a 8,845 Kg. PBV

2650902                 02 :    17-230 OD, 2 ejes, 17,200 Kg. PBV

2650903                 03 :    15-190 OD, 2 ejes, 15,500 Kg. PBV

2650904                 04 :    5-150 OD, 4x2, 5,650 Kg. PBV

2650905                 05 :    14-190 OD, 4x2, 15,500 PBV

**Modelo**    **10 :**    **Chasis Control Delantero Marca Volkswagen (nacional)**

2651001    Versión    01 :    8-150 FEB, 4x2, 7,256 a 8,845 Kg. PBV

2651002                 02 :    9-150 FEB, 4x2, 9,200 Kg. PBV

2651003                 03 :    15-190 OD, 2 ejes, 15,500 Kg. PBV

2651004                 04 :    17-230 OD, 2 ejes, 17,200 Kg. PBV

2651005                 05 :    8-160 FEB, 4x2, 8,500 Kg. PBV

2651006                 06 :    9-160 FEB, 4x2, 9,300 Kg. PBV

2651007                 07 :    5-150 OD, 4x2, 5,650 Kg. PBV

2651008                 08 :    14-190 OD, 4x2, 15,500 PBV

**Modelo**    **11 :**    **Chasis Control Trasero Marca Volkswagen (importado)**

2651101    Versión    01 :    18-320 EOT, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2651102                 02 :    18-330 EOT, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2651103                 03 :    17.280 OT, 2 ejes, 18,000 Kg. PBV

2651104                 04 :    16-230 OT, 2 ejes, 17,000 Kg. PBV

2651105                 05 :    18-280 OT LE, 2 ejes, 19,100 Kg. PBV

2651106                 06 :    17-280 OT CNG, 2 ejes, 18,000 Kg. PBV

**Modelo**    **12 :**    **Chasis Control Trasero Marca Volkswagen (nacional)**

2651201    Versión    01 :    18-330 EOT, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2651202                 02 :    18-330 OT, 4x2, 18,000 Kg. PBV

2651203                 03 :    17-280 OT, 2 ejes, 18,000 Kg. PBV

2651204                 04 :    16-230 OT, 2 ejes, 17,000 Kg. PBV

2651205                 05 :    18-280 OT LE, 2 ejes, 19,100 Kg. PBV

2651206                 06 :    17-280 OT CNG, 2 ejes, 18,000 Kg. PBV

**Modelo**    **13 :**    **Chasis Control Delantero Marca MAN (importado)**

2651301    Versión    01 :    N49, 2 ejes, 12,000 Kg. PBV

**Modelo**    **14 :**    **Camión Chasis Cabina Marca Volkswagen (nacional)**

2651401    Versión    01 :    17-280, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

2651402                 02 :    24-280, 3 ejes, 24,100 Kg. PBV

2651403                 03 :    26-280, 3 ejes, 26,300 Kg. PBV

2651404                 04 :    31-280, 3 ejes, 30,500 Kg. PBV

2651405                 05 :    15-190, 2 ejes, 15,400 Kg. PBV

2651406                 06 :    17.230, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

2651407                 07 :    24-280, 8x2, 4 ejes, 30,500 Kg. PBV

2651408                 08 :    17-190, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

2651409                 09 :    6-160, 2 ejes, 6,300 Kg. PBV

2651410                 10 :    9-170, 2 ejes, 8,800 Kg. PBV

2651411                 11 :    11-180, 2 ejes, 10,700 Kg. PBV

**Modelo**    **15 :**    **Tractocamión Marca Volkswagen (nacional)**

2651501    Versión    01 :    17-280, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

2651502                 02 :    24-280, 3 ejes, 24,100 Kg. PBV

2651503                 03 :    26-280, 3 ejes, 26,300 Kg. PBV

2651504                 04 :    31-280, 3 ejes, 30,500 Kg. PBV

2651505                 05 :    15-190, 2 ejes, 15,400 Kg. PBV

2651506                 06 :    17-230, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

**Modelo**    **16 :**    **Tractocamión Marca Volkswagen (importado)**

2651601    Versión    01 :    CONSTELLATION 17-280, 2 ejes, 17,100 Kg. PBV

2651602                 02 :    CONSTELLATION 25-330, 3 ejes, 24,100 Kg. PBV

2651603                 03 :    CONSTELLATION 25-360, 3 ejes, 28,100 Kg. PBV

2651604                 04 :    CONSTELLATION 25-420, 3 ejes, 28,100 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **66 :**    **GS Distribución, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **FAW F1 5 puertas (importado)**

0660101    Versión    01 :    Hatchback Básico, manual 5 vel., 1.0 lts., 3 cil.

0660102                 02 :    Hatchback Lujo, manual 5 vel., 1.0 lts., 3 cil., A/C

**Modelo**    **02 :**    **FAW F1 4 puertas (importado)**

0660201    Versión    01 :    Sedán Básico, manual 5 vel., 1.0 lts., 3 cil.

0660202                 02 :    Sedán Lujo, manual 5 vel., 1.0 lts., 3 cil., A/C, eléctrico

**Modelo**    **03 :**    **FAW F4 4 puertas (importado)**

0660301    Versión    01 :    Sedán Básico, manual 5 vel., dirección hid., 1.4 lts., 4 cil.

0660302                 02 :    Sedán Lujo, manual 5 vel., dirección hid., 1.4 lts., 4 cil., A/C,

eléctrico

**Modelo**    **04 :**    **FAW F5 5 puertas (importado)**

0660401    Versión    01 :    Hatchback Lujo, manual 5 vel., 1.5 lts., 4 cil., A/C, eléctrico

**Modelo**    **05 :**    **FAW F5 4 puertas (importado)**

0660501    Versión    01 :    Sedán Lujo, manual 5 vel., 1.5 lts., 4 cil., A/C, eléctrico

**Modelo**    **06 :**    **FAW Besturn (importado)**

0660601    Versión    01 :    Comfort Sedán Lujo, aut. inteligente 5 vel., 2.0 lts., 4 cil., A/C, eléctrico

0660602                 02 :    Luxury Sedán Lujo, aut. inteligente 5 vel., 2.3 lts., 4 cil., A/C, eléctrico

0660603                 03 :    GPS Sedán Lujo, aut. inteligente 5 vel., 2.3 lts., 4 cil., A/C, eléctrico

**Modelo**    **07 :**    **FAW F3 SL (importado)**

0660701    Versión    01 :    Comfort Sedán Lujo, 5 vel., 1.3 lts., 4 cil., A/C, eléctrico

**Clave**       **Empresa**  **67 :**    **GDV Imports México, S.A.P.I. de C.V. (antes Jaguar Land Rover México, S.A. de C.V.)**

**Modelo**    **01 :**    **Jaguar 2 puertas (importado)**

0670101    Versión    01 :    XKR Coupé, V8, motor Super Cargado 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670102                 02 :    XKR Convertible, V8, motor Super Cargado 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670103                 03 :    XKR Coupé, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670104                 04 :    XK Coupé, V8, motor Normalmente Aspirado 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670105                 05 :    XKR Convertible, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670106                 06 :    XK Convertible, V8, motor Normalmente Aspirado 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670107                 07 :    F-TYPE Convertible, V6, motor Super Cargado 3.0 lts., T/A, 8 vel., piel

0670108                 08 :    F-TYPE S Convertible, V6, motor Super Cargado 3.0 lts., T/A, 8 vel., piel

0670109                 09 :    F-TYPE V8 S Convertible, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 8 vel., piel

0670110                 10 :    XKR-S Coupé, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670111                 11 :    XKR-S Convertible, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670112                 12 :    F-TYPE Coupé, V6, motor Super Cargado 3.0 lts., T/A, 8 vel., piel

0670113                 13 :    F-TYPE S Coupé, V6, motor Super Cargado 3.0 lts., T/A, 8 vel., piel

0670114                 14 :    F-TYPE S Coupé, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 8 vel., piel

0670117                 17 :    F-Type Convertible, V6, motor Super Cargado 3.0 lts., T/M, 6 vel., piel

0670118                 18 :    F-Type S Convertible, V6, motor Super Cargado 3.0 lts., T/M, 6 vel., piel

0670119                 19 :    F-Type V8 R Convertible, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 8 vel., piel, AWD

0670120                 20 :    F-Type Coupé, V6, motor Super Cargado 3.0 lts., T/M, 6 vel., piel

0670121                 21 :    F-Type S Coupé, V6, motor Super Cargado 3.0 lts., T/M, 6 vel., piel

0670122                 22 :    F-Type V8 S Coupé, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 8 vel., piel, AWD

0670123                 23 :    F-Type V8 SVR Convertible, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 8 vel., piel, AWD

0670124                 24 :    F-Type V8 SVR Coupé, V8, motor Super Cargado 5.0 lts., T/A, 8 vel., piel, AWD

**Modelo**    **02 :**    **Jaguar 4 puertas (importado)**

0670201    Versión    01 :    XJ8 Sedán, V8, motor 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670202                 02 :    Vanden Plas Sedán, V8, motor 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670203                 03 :    XJR Sedán, V8, motor 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670204                 04 :    XF Luxury Sedán, V8, motor 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670205                 05 :    XF Premium Luxury Sedán, V8, motor 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670206                 06 :    XF Supercargado Sedán, SC, motor 4.2 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670207                 07 :    XF Premium Luxury Sedán, V8, motor 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670208                 08 :    XF Supercargado Sedán, SC, motor 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 8 cil.

0670209                 09 :    XJ Premium Luxury, LWB, motor 5.0 lts., V8, N/A, T/A, 6 vel., piel

0670210                 10 :    XJ Portfolio, SWB, motor 5.0 lts., V8, S/C, T/A, 6 vel., piel

0670211                 11 :    XJ Super Sport, LWB, motor 5.0 lts., V8, S/C, T/A, 6 vel., piel

0670212                 12 :    XF Sedán, motor 3.0 lts., V6, Luxury, T/A, piel

0670213                 13 :    XF Sedán, motor 3.0 lts., V6, Premium Luxury, T/A, piel

0670214                 14 :    XF Luxury Sedán, motor 2.0 lts., Turbocargado (GTDi), T/A, 8 vel., piel, 4 cil.

0670215                 15 :    XF Premium Luxury Sedán, motor 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., piel, 6 cil.

0670216                 16 :    XF Portfolio Sedán, motor 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., piel, 6 cil.

0670217                 17 :    XFR Sedán, motor 5.0 lts., V8, Supercargado, T/A, 8 vel., piel, 8 cil.

0670218                 18 :    XJ Premium Luxury, SWB, motor 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670219                 19 :    XJ Portfolio, SWM, motor 5.0 lts., V8, Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670220                 20 :    XJ Supersport, LWB, motor 5.0 lts., V8, Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670221                 21 :    XJ Portfolio, LWB, motor 5.0 lts., V8, Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670222                 22 :    XE Pure 2.0 lts., i4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670223                 23 :    XE Prestige 2.0 lts., i4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670224                 24 :    XE R-Sport 2.0 lts., i4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670225                 25 :    XE Portfolio 2.0 lts., i4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670226                 26 :    XE S 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670227                 27 :    XF Pure 2.0 lts., i4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670228                 28 :    XF Prestige 2.0 lts., i4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670229                 29 :    XF R-Sport 2.0 lts., i4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670230                 30 :    XF Portfolio 2.0 lts., i4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670231                 31 :    XF R-Sport 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670232                 32 :    XF S 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670233                 33 :    XJ Premium Luxury Sedán motor 3.0 lts., V6, T/A, 8 vel., 6 cil., piel

**Modelo**    **03 :**    **Land Rover 4 puertas (importado)**

0670301    Versión    01 :    LR3 SE, V8, motor 4.4 lts., T/A, 7 asientos, piel, 8 cil.

0670302                 02 :    LR3 HSE, V8, motor 4.4 lts., T/A, 7 asientos, piel, 8 cil.

0670303                 03 :    Range Rover Sport HSE, V8, motor 4.4 lts., T/A, 6 vel., piel

0670304                 04 :    Range Rover Sport SC, V8, motor 4.2 lts. SC, T/A, 6 vel., piel

0670305                 05 :    Range Rover HSE, V8, motor 4.4 lts., T/A, 6 vel., piel

0670306                 06 :    Range Rover SC, V8, motor 4.2 lts. SC, T/A, 6 vel., piel

0670307                 07 :    LR2 SE, i6, motor 3.2 lts., T/A, piel, 6 cil.

0670308                 08 :    LR2 HSE, i6, motor 3.2 lts., T/A, piel, 6 cil.

0670309                 09 :    LR4 HSE, V8, motor 5.0 lts., T/A, 7 asientos, piel, 8 cil.

0670310                 10 :    LR4 SE, V8, motor 5.0 lts., T/A, 7 asientos, piel, 8 cil.

0670311                 11 :    Range Rover HSE, V8, motor 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel

0670312                 12 :    Range Rover SC, V8, motor 5.0 lts. SC, T/A, 6 vel., piel

0670313                 13 :    Range Rover Sport HSE, V8, motor 5.0 lts., T/A, 6 vel., piel

0670314                 14 :    Range Rover Sport SC, V8, motor 5.0 lts. SC, T/A, 6 vel., piel

0670315                 15 :    LR2 SE, i4, motor 2.0 lts., Turbocargado (GTDi), T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0670316                 16 :    LR2 HSE, i4, motor 2.0 lts., Turbocargado (GTDi), T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0670317                 17 :    Range Rover HSE, V8, motor 5.0 lts., T/A, 8 vel., piel

0670318                 18 :    Range Rover Vogue, V8, motor 5.0 lts., T/A, 8 vel., piel

0670319                 19 :    Range Rover Vogue SE S/C, V8, motor 5.0 lts., Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670320                 20 :    Range Rover Autobiography S/C, V8, motor 5.0 lts., Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670321                 21 :    Range Rover Sport HSE, V6, motor 3.0 lts., S/C, T/A, 8 vel., piel

0670322                 22 :    Range Rover Sport HSE Dynamic, V6, motor 3.0 lts., S/C, T/A, 8 vel., piel

0670323                 23 :    Range Rover Sport Supercharged, V8, motor 5.0 lts., S/C, T/A, 8 vel., piel

0670324                 24 :    Range Rover Sport Supercharged Dynamic, V8, motor 5.0 lts., S/C, T/A, 8 vel., piel

0670325                 25 :    Range Rover Sport Autobiography S/C, V8, motor 5.0 lts., S/C, T/A, 8 vel., piel

0670326                 26 :    Range Rover HSE, V6, motor 3.0 lts., Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670327                 27 :    Range Rover Sport Autobiography Dynamic, V8, motor 5.0 lts., S/C, T/A, 8 vel., piel

0670328                 28 :    Discovery SE, V6, motor 3.0 lts., Supercargado, T/A, 8 vel.

0670329                 29 :    Discovery HSE, V6, motor 3.0 lts., Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670330                 30 :    Discovery SE Plus, V6, motor 3.0 lts., Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670331                 31 :    LR2 S, i4, motor 2.0 lts., Turbocargado (GTDi), T/A, 6 vel., piel, 4 cil.

0670332                 32 :    Range Rover Autobiography S/C, LWB, V8, motor 5.0 lts., Supercargado, T/A, 8 vel., piel

0670333                 33 :    Land Rover Discovery Sport S, motor 2.0 lts., Si4 Turbocargado, T/A, 9 vel., 4 cil.

0670334                 34 :    Land Rover Discovery Sport SE, motor 2.0 lts., Si4 Turbocargado, T/A, 9 vel., 4 cil.

0670335                 35 :    Land Rover Discovery Sport HSE, motor 2.0 lts., Si4 Turbocargado, T/A, 9 vel., 4 cil.

0670336                 36 :    Land Rover Discovery Sport HSE Luxury, motor 2.0 lts., Si4 Turbocargado, T/A, 9 vel., 4 cil.

0670337                 37 :    Range Rover Sport SVR, V8, motor 5.0 lts., S/C, T/A, 8 vel.,piel

0670338                 38 :    Land Rover Discovery Sport Pure, motor 2.0 lts., Si4 Turbocargado, T/A, 9 vel., 4 cil.

0670339                 39 :    Discovery HSE Luxury, 3.0 lts., V6 cil., Super Cargado, T/A, 8 vel.

0670340                 40 :    Discovery First Edition, 3.0 lts., V6 cil., Super Cargado, T/A, 8 vel.

0670341                 41 :    Range Rover Sport HSE, motor 5.0 lts., V8, T/A, 8 vel., piel

0670342                 42 :    Range Rover Vogue, motor 3.0 lts., V6, T/A, 8 vel., piel

**Modelo**    **04 :**    **Land Rover 5 puertas (importado)**

0670401    Versión    01 :    Defender 110, motor 2.4 lts., I4, T/M, 5 vel., tel/piel, diesel

0670402                 02 :    Range Rover Evoque Pure, SI4, Turbocargado (GTDi), motor 2.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670403                 03 :    Range Rover Evoque Dynamic, SI4, Turbocargado (GTDi), motor 2.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670404                 04 :    Range Rover Evoque Prestige, SI4, Turbocargado (GTDi), motor 2.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670405                 05 :    Land Rover Defender 90, motor 2.2 lts., MT-82, 6 vel., 4 cil., diesel

0670406                 06 :    Range Rover Evoque Pure Plus, Si4, motor 2.0 lts., Su4 Turbocargado (GTDi), T/A, 6 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670407                 07 :    Range Rover Evoque Pure, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670408                 08 :    Range Rover Evoque Pure Tech, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670409                 09 :    Range Rover Evoque Dynamic, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670410                 10 :    Range Rover Evoque Prestige, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670411                 11 :    Land Rover Defender 110 Heritage, motor 2.2 lts., 4 cil., MT-82 6 vel., diésel

0670412                 12 :    Land Rover Defender 110 Adventure, motor 2.2 lts., 4 cil., MT-82 6 vel., diésel

0670413                 13 :    Range Rover Evoque SE, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670414                 14 :    Range Rover Evoque SE Dynamic, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670415                 15 :    Range Rover Evoque HSE, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670416                 16 :    Range Rover Evoque HSE Dynamic, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670417                 17 :    Range Rover Evoque Autobiography, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670418                 18 :    Range Rover Evoque Autobiography Dynamic, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

**Modelo**    **05 :**    **Land Rover 3 puertas (importado)**

0670501    Versión    01 :    Range Rover Evoque Coupé Dynamic, SI4, Turbocargado (GTDi), motor 2.0 lts., T/A, 6 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670502                 02 :    Range Rover Evoque Coupé Pure, SI4, motor 2.0 lts., T/A, 6 vel., piel

0670503                 03 :    Range Rover Evoque Coupé Prestige, SI4, motor 2.0 lts., T/A, 6 vel., piel

0670504                 04 :    Range Rover Evoque Pure Plus, SI4, motor 2.0 lts., Turbocargado (GTDi), T/A, 6 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670505                 05 :    Range Rover Evoque Dynamic, motor 2.0 lts., SI4 Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., piel, 4 cil., gasolina

0670506                 06 :    Land Rover Defender 90 Heritage, motor 2.2 lts., 4 cil., MT-82 6 vel., diesel

0670507                 07 :    Land Rover Defender 90 Adventure, motor 2.2 lts., 4 cil., MT-82 6 vel., diésel

0670508                 08 :    Range Rover Evoque SE Plus, motor 2.0 lts., SI4, Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670509                 09 :    Range Rover Evoque HSE Dynamic, motor 2.0 lts., SI4, Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670510                 10 :    Range Rover Evoque Autobiography Dynamic, motor 2.0 lts.,SI4, Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670511                 11 :    Range Rover Evoque HSE Dynamic Convertible, motor 2.0 lts., SI4, Turbocargado (GTDi), T/A, 9 vel., 4 cil., gasolina

0670512                 12 :    Range Rover Evoque Convertible SE Dynamic 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 9 vel., 4 cil.

**Modelo**    **06 :**    **Jaguar 5 puertas (importado)**

0670601    Versión    01 :    F-PACE Pure 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670602                 02 :    F-PACE Prestige 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670603                 03 :    F-PACE Portfolio 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670604                 04 :    F-PACE R-Sport 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670605                 05 :    F-PACE S 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670606                 06 :    F-PACE First Edition 3.0 lts., V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil.

0670607                 07 :    F-PACE Pure 2.0 lts., L4, Supercargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670608                 08 :    F-PACE Prestige 2.0 lts., L4, Supercargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670609                 09 :    F-PACE Portfolio 2.0 lts., L4, Supercargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670610                 10 :    F-PACE R-Sport 2.0 lts., L4, Supercargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

0670611                 11 :    F-PACE S 2.0 lts., L4, Supercargado, T/A, 8 vel., 4 cil.

**Modelo**    **07 :**    **Range Rover Velar 5 puertas (importado)**

0670701    Versión    01 :    Range Rover Velar S, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670702                 02 :    Range Rover Velar R-Dynamic S, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670703                 03 :    Range Rover Velar HSE, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670704                 04 :    Range Rover Velar R-Dynamic HSE, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670705                 05 :    Range Rover Velar S, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670706                 06 :    Range Rover Velar R-Dynamic S, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670707                 07 :    Range Rover Velar HSE, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670708                 08 :    Range Rover Velar R-Dynamic HSE, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670709                 09 :    Range Rover Velar S, 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

0670710                 10 :    Range Rover Velar R-Dynamic S, 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

0670711                 11 :    Range Rover Velar HSE, 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

0670712                 12 :    Range Rover Velar R-Dynamic HSE, 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

0670713                 13 :    Range Rover Velar SE, 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

0670714                 14 :    Range Rover Velar R-Dynamic SE, 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

0670715                 15 :    Range Rover Velar First Edition, 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

0670716                 16 :    Range Rover Velar 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670717                 17 :    Range Rover Velar R-Dynamic, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670718                 18 :    Range Rover Velar SE, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670719                 19 :    Range Rover Velar R-Dynamic SE, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670720                 20 :    Range Rover Velar 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670721                 21 :    Range Rover Velar R-Dynamic, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670722                 22 :    Range Rover Velar SE, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670723                 23 :    Range Rover Velar R-Dynamic SE, 2.0 lts. L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670724                 24 :    Range Rover Velar 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

0670725                 25 :    Range Rover Velar R-Dynamic, 3.0 lts. V6, Supercargado, T/A, 8 vel., 6 cil., 380 HP

**Modelo**    **08 :**    **Jaguar E-PACE 5 puertas (importado)**

0670801    Versión    01 :    Jaguar E-PACE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670802                 02 :    Jaguar E-PACE S, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670803                 03 :    Jaguar E-PACE SE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670804                 04 :    Jaguar E-PACE HSE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670805                 05 :    Jaguar E-PACE R-Dynamic, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670806                 06 :    Jaguar E-PACE R-Dynamic S, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670807                 07 :    Jaguar E-PACE R-Dynamic SE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670808                 08 :    Jaguar E-PACE R-Dynamic HSE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670809                 09 :    Jaguar E-PACE First Edition, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 250 HP

0670810                 10 :    Jaguar E-PACE S, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670811                 11 :    Jaguar E-PACE SE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670812                 12 :    Jaguar E-PACE HSE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670813                 13 :    Jaguar E-PACE R-Dynamic S, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0670814                 14 :    Jaguar E-PACE R-Dynamic SE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

0680815                 15 :    Jaguar E-PACE R-Dynamic HSE, 2.0 lts., L4, Turbocargado, T/A, 8 vel., 4 cil., 300 HP

**Clave**       **Empresa**  **68 :**    **Daimler Tractocamiones, S. de R.L. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Tractocamión marca Freightliner**

2680101    Versión    01 :    Cascadia, mayor a 14,968.5 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **69 :**    **Volvo Auto de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Volvo C30 2 puertas (importado)**

0690101    Versión    01 :    Volvo C30, Hatchback, motor 2.4 lts., 5 cil., T/Geartronic, tela

0690102                 02 :    Volvo C30, Hatchback, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/Geartronic, piel

0690103                 03 :    Volvo C30, Hatchback r-design, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/M, k-tex

0690104                 04 :    Volvo C30, R-Desing, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/Geartronic, k-tex

0690105                 05 :    Volvo C30, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/M, k-tex

0690106                 06 :    Volvo C30, Hatchback, motor 1.6 lts., 4 cil., T/M, tela

0690107                 07 :    Volvo C30, Hatchback Evolution, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/ Geartronic, piel

**Modelo**    **02 :**    **Volvo C70 2 puertas (importado)**

0690201    Versión    01 :    Volvo C70, Convertible, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/Geartronic, piel

**Modelo**    **03 :**    **Volvo S40 4 puertas (importado)**

0690301    Versión    01 :    Volvo S40, Sedán Kinetic, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/Geartronic, piel

0690302                 02 :    Volvo S40, Sedán Inspiration, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/Geartronic, piel

0690303                 03 :    Volvo S40, Sedán, motor 2.4 lts., 5 cil., T/Geartronic, piel

0690304                 04 :    Volvo S40, Sedán r-design, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/Geartronic,k-tex

0690305                 05 :    Volvo S40, Sedán, motor 2.0 lts., 4 cil., T/M, tela

**Modelo**    **04 :**    **Volvo S80 4 puertas (importado)**

0690401    Versión    01 :    Volvo S80, Sedán V8, motor 4.4 lts., 8 cil., T/Geartronic, piel

0690402                 02 :    Volvo S80, Sedán T6, motor 3.0 lts., 6 cil., T/Geartronic, piel

0690403                 03 :    Volvo S80, Sedán T5, motor 2.0 lts., 4 cil., T/Geartronic, piel

0690404                 04 :    Volvo S80, Luxury, Sedán, motor 3.0 lts., 6 cil., T/Geartronic

**Modelo**    **05 :**    **Volvo XC60 4 puertas (importado)**

0690501    Versión    01 :    Volvo XC60, T6 AWD, motor 3.0 lts., 6 cil., T/Geartronic, piel

0690502                 02 :    Volvo XC60, 3.2 AWD, motor 3.2 lts., 6 cil., T/Geartronic, piel

0690503                 03 :    Volvo XC60, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690504                 04 :    Volvo XC60, T5 Addition, motor 2.0 lts., 4 cil., T/Geartronic, piel

0690505                 05 :    Volvo XC60, T5 Kinetic, motor 2.0 lts., 4 cil., T/Geartronic, piel

0690506                 06 :    Volvo XC60, Addition Plus, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690507                 07 :    Volvo XC60, Momentum R-Design, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690508                 08 :    Volvo XC60, Inspiration, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690509                 09 :    Volvo XC60, Ocean Race T5 AWD, motor 2.5 lts., 5 cil., T/A

0690510                 10 :    Volvo XC60, R-Design T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690511                 11 :    Volvo XC60, Momentum R-Design T5 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690512                 12 :    Volvo XC60, Inspiration T5 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690513                 13 :    Volvo XC60, Inscription T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690514                 14 :    Volvo XC60, Momentum T5 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

**Modelo**    **06 :**    **Volvo XC90 4 puertas (importado)**

0690601    Versión    01 :    Volvo XC90, FWD, motor 3.2 lts., 6 cil., T/Geartronic, piel, 7 asientos

0690602                 02 :    Volvo XC90, AWD, motor 3.2 lts., 6 cil., T/Geartronic, piel, 7 asientos

0690603                 03 :    Volvo XC90, AWD, motor 4.4 lts., 8 cil., T/Geartronic, piel, 7 asientos

0690604                 04 :    Volvo XC90 R-Design, AWD, motor 4.4 lts., 8 cil., T/Geartronic, piel, 7 asientos

0690605                 05 :    Volvo XC90, AWD, motor 2.5 lts., 6 cil., T/Geartronic, piel, 7 asientos

0690606                 06 :    Volvo XC90, Kinetic T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690607                 07 :    Volvo XC90, Momentum T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690608                 08 :    Volvo XC90, Inscription T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690609                 09 :    Volvo XC90, FE T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690610                 10 :    Volvo XC90, Momentum 5 seater T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690611                 11 :    Volvo XC90, R-Design T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690612                 12 :    Volvo XC90, Inscription T8 EAWD, Plug-in Hybrid, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A (Híbrido)

0690613                 13 :    Volvo XC90, Excellence T8 EAWD, Plug-in Hybrid, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A (Híbrido)

**Modelo**    **07 :**    **Volvo S60 4 puertas (importado)**

0690701    Versión    01 :    Volvo S60, Sedán, motor 3.0 lts., 6 cil., T/A, piel

0690702                 02 :    Volvo S60, Sedán, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A, piel

0690703                 03 :    Volvo S60, Sedán, motor 1.6 lts., 4 cil., T/A, tela

0690704                 04 :    Volvo S60, Sedán, motor 1.6 lts., 4 cil., T/M, tela

0690705                 05 :    Volvo S60, Sedán Evolution, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A, piel

0690706                 06 :    Volvo S60, Addition Plus, Sedán, motor 1.6 lts., 4 cil., T/A

0690707                 07 :    Volvo S60, Momentum, Sedán, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690708                 08 :    Volvo S60, Momentum R-Design, Sedán, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690709                 09 :    Volvo S60, Addition, Sedán, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690710                 10 :    Volvo S60, Sport T4, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690711                 11 :    Volvo S60, R-Design T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690712                 12 :    Volvo S60, Dynamic T5, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690713                 13 :    Volvo S60, Polestar, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

**Modelo**    **08 :**    **Volvo V60 4 puertas (importado)**

0690801    Versión    01 :    Volvo V60, Station Wagon Kinetic, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A, piel

0690802                 02 :    Volvo V60, Ambition, Sport Wagon, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690803                 03 :    Volvo V60, Momentum R-Design T4, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

**Modelo**    **09 :**    **Volvo V40 4 puertas (importado)**

0690901    Versión    01 :    Volvo V40 Cross Country, Hatchback, motor 1.6 lts. T4, 4 cil., T-Powershift FWD, tela

0690902                 02 :    Volvo V40 Cross Country, Hatchback, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/A FWD, piel

0690903                 03 :    Volvo V40 Cross Country, Hatchback, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/A FWD, piel, Techo Solar

0690904                 04 :    Volvo V40 Cross Country, Hatchback, motor 2.5 lts. T5, 5 cil., T/A AWD, piel, Techo Solar

0690905                 05 :    Volvo V40, Addition, Hatchback, motor 1.6 lts., 4 cil., T/M

0690906                 06 :    Volvo V40, Momentum, Hatchback, motor 1.6 lts., 4 cil., T/M

0690907                 07 :    Volvo V40, R-Design, Hatchback, motor 2.0 lts., 5 cil., T/A

0690908                 08 :    Volvo V40, Momentum, Hatchback, motor 1.6 lts., 4 cil., T/A

0690909                 09 :    Volvo V40, R-Design, Hatchback, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690910                 10 :    Volvo V40, Cross Country Evolution, Hatchback, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690911                 11 :    Volvo V40, Cross Country Momentum T4 AWD, 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690912                 12 :    Volvo V40, Cross Country Inspiration T5 AWD, 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690913                 13 :    Volvo V40, First Edition T3, 2.0 lts., 4 cil., T/M

0690914                 14 :    Volvo V40, Addition T3, 1.5 lts., 4 cil., T/A

0690915                 15 :    Volvo V40, Sport T4, 2.0 lts., 4 cil., T/A

0690916                 16 :    Volvo V40, Momentum, Hatchback, motor 2.0 lts., 5 cil., T/A

0690917                 17 :    Volvo V40, Addition T3, motor 2.0 lts., 4 cil., T/M

0690918                 18 :    Volvo V40, Cross Country Evolution, motor 2.0 lts., 5 cil., T/A

**Modelo**    **10 :**    **Volvo S60 Cross Country 4 puertas (importado)**

0691001    Versión    01 :    Volvo S60CC, T5 AWD, motor 2.5 lts., 5 cil., T/A

0691002                 02 :    Volvo S60CC, T5 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

**Modelo**    **11 :**    **Volvo V60 Cross Country 4 puertas (importado)**

0691101    Versión    01 :    Volvo V60CC, T5 AWD, motor 2.5 lts., 5 cil., T/A

**Modelo**    **12 :**    **Volvo S90 4 puertas (importado)**

0691201    Versión    01 :    Volvo S90, Momentum T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0691202                 02 :    Volvo S90, Inscription T6 AWD, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A

0691203                 03 :    Volvo S90, R-Design T8 EAWD, Plug-in Hybrid, motor 2.0 lts., 4 cil., T/A (Híbrido)

**Clave**       **Empresa**  **70 :**    **Hino Motors Manufacturing México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Chasis Cabina Hino Serie 500**

2700101    Versión    01 :    500 FC6JGSA-NNW (1018G) diesel, 10,400 Kg. PBV

2700102                 02 :    500 FC6JJSA-NNW (1018J) diesel, 10,400 Kg. PBV

2700103                 03 :    500 FG8JMSB-KGW (1524M) diesel, 15,100 Kg. PBV

2700104                 04 :    500 FG8JPSB-KGW (1524P) diesel, 15,100 Kg. PBV

2700105                 05 :    500 GH8JMSA-KGW (1724M) diesel, 16,500 Kg. PBV

2700106                 06 :    500 GH8JPSA-KGW (1724P) diesel, 16,500 Kg. PBV

2700107                 07 :    500 GH8JMSA-QGW (1727M) diesel, 16,500 Kg. PBV

2700108                 08 :    500 GH8JPSA-QGW (1727P) diesel, 16,500 Kg. PBV

2700109                 09 :     500 GH8JGSD-TGW (1727G) diesel, 16,500 Kg. PBV

2700110                 10 :    500 FG8JJSB-KGW (1524J) diesel, 15,100 Kg. PBV

2700111                 11 :    500 FL8JRTA-TEW (2627R6x2) Chasis Cabina, diesel, 26,000 Kg. PBV

2700112                 12 :    500 FM8JRTA-TEW (2627R6x4) Chasis Cabina, diesel, 26,000 Kg. PBV

**Modelo**    **02 :**    **Chasis Control Delantero Hino Serie 500**

2700201    Versión    01 :    500 FG8JMSW-KZW (1524K) diesel, 15,100 Kg. PBV

2700202                 02 :    500 GH8JPSA-QGW (1727Q) diesel, 16,500 Kg. PBV

2700203                 03 :    500 FC9JKTZ-QZL (918K) diesel, 9,000 Kg. PBV

2700204                 04 :    500 FC9JGTZ-QZL (918G) diesel, 9,000 Kg. PBV

2700205                 05 :    500 RK8JSUA-NJW (RK8J BUS) Chasis motor trasero, diesel, 14,000 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **71 :**    **Tecno Idea S.A.P.I. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Mastreta MXT 2 puertas**

0710101    Versión    01 :    Deportivo, manual, 5 vel., 4 cil., gasolina

**Clave**       **Empresa**  **72 :**    **DB Imports México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Aston Martin 2 puertas**

0720101    Versión    01 :    DB9 Coupé, T. automática 6 vel., Touchtronic II tracción trasera, 12 cil., gasolina

0720102                 02 :    DB9 Volante (descapotable), T. automática 6 vel., Touchtronic II tracción trasera, 12 cil., gasolina

0720103                 03 :    Vanquish Coupé, T. automática 6 vel., Touchtronic II tracción trasera, 12 cil., gasolina

0720104                 04 :    Vanquish Volante (descapotable), T. automática 6 vel., Touchtronic II tracción trasera, 12 cil., gasolina

0720105                 05 :    V12 Vantage S Coupé, T. automática 7 vel., tracción trasera, 12 cil., gasolina

0720106                 06 :    Vantage Coupé, T. manual 6 vel., 8 cil., gasolina

0720107                 07 :    Vantage S Coupé, T. manual 6 vel., 8 cil., gasolina

0720108                 08 :    Vantage Coupé, T. automática 7 vel., tracción trasera, 8 cil., gasolina

0720109                 09 :    Vantage S Coupé, T. automática 7 vel., tracción trasera,8 cil., gasolina

0720110                 10 :    Vantage Roadster (descapotable), T. manual 6 vel., tracción trasera, 8 cil., gasolina

0720111                 11 :    Vantage S Roadster (descapotable), T. manual 6 vel., tracción trasera, 8 cil., gasolina

0720112                 12 :    Vantage Roadster (descapotable), T. automática 7 vel., Tracción trasera, 8 cil., gasolina

0720113                 13 :    Vantage S Roadster (descapotable), T. automática 7 vel., tracción trasera, 8 cil., gasolina

0720114                 14 :    DB11 T. automática 8 vel., doble turbocargador, 12 cil., gasolina

0720115                 15 :    Vanquish S, T. automática 8 vel., 12 cil., gasolina

0720116                 16 :    Vanquish S Volante, T. automática 8 vel., 12 cil., gasolina

0720117                 17 :    Vanquish Zagato, T. automática 8 vel., 12 cil., gasolina

**Modelo**    **02 :**    **Aston Martin 4 puertas**

0720201    Versión    01 :    Rapide S, T. automática 6 vel., Touchtronic II tracción trasera, 12 cil., gasolina

0720202                 02 :    Aston Martin Lagonda Taraf, T. automática 8 vel., 12 cil., gasolina

**Modelo**    **03 :**    **Lamborghini 2 puertas**

0720301    Versión    01 :    Lamborghini Huracán LP 610-4 Coupe, T. automática 7 vel., 10 cil., gasolina

0720302                 02 :    Lamborghini Huracán LP 610-4 Spyder (descapotable), T. automática 7 vel., 10 cil., gasolina

0720303                 03 :    Lamborghini Huracán LP 580-2 Coupe, T. automática 7 vel., 10 cil., gasolina

0720304                 04 :    Lamborghini Aventador LP 700-4 Coupe, T. automática 7 vel., 12 cil., gasolina

0720305                 05 :    Lamborghini Aventador LP 700-4 Roadster (descapotable), T. automática 7 vel., 12 cil., gasolina

0720306                 06 :    Lamborghini Aventador LP 750-4 Coupe Superveloce, T. automática 7 vel., 12 cil., gasolina

0720307                 07 :    Lamborghini Aventador LP 750-4 Roadster (descapotable), T. automática 7 vel., 12 cil., gasolina

0720308                 08 :    Lamborghini Aventador S, T. automática 8 vel., 12 cil., gasolina

0720309                 09 :    Lamborghini Centenario Coupe, T. automática 8 vel., 12 cil., gasolina

0720310                 10 :    Lamborghini Centenario Roadster (descapotable), T. automática 8 vel., 12 cil., gasolina

0720311                 11 :    Lamborghini Huracán Performante, T. automática 7 vel., 10 cil., gasolina

**Modelo**    **04 :**    **Morgan 2 puertas**

0720401    Versión    01 :    Morgan 4/4 Roadster (descapotable), T. manual 5 vel., 4 cil., gasolina

0720402                 02 :    Morgan Plus 4, T. manual 5 vel., 4 cil., gasolina

0720403                 03 :    Morgan Roadster (descapotable), T. manual 5 vel., 6 cil., gasolina

0720404                 04 :    Morgan Aero 8 (descapotable), T. manual 6 vel., 8 cil., gasolina

0720405                 05 :    Morgan Aero Coupe, T. manual 6 vel., 8 cil., gasolina

0720406                 06 :    Morgan Aero 8 Supersport, T. manual 6 vel., 8 cil., gasolina

0720407                 07 :    Morgan Plus 8 (descapotable), T. manual 6 vel., 8 cil., gasolina

**Modelo**    **05 :**    **Morgan sin puertas (Cabrio)**

0720501    Versión    01 :    Morgan 3 Wheeler, T. manual 5 vel., 2 cil., gasolina

**Modelo**    **06 :**    **Caterham sin puertas (Cabrio)**

0720601    Versión    01 :    Caterham Seven 165, T. manual 5 vel., 3 cil., gasolina

0720602                 02 :    Caterham Seven 275, T. manual 5 vel., 4 cil., gasolina

0720603                 03 :    Caterham Seven 355, T. manual 5 vel., 4 cil., gasolina

0720604                 04 :    Caterham Seven 485, T. manual 5 vel., 4 cil., gasolina

**Clave**       **Empresa**  **73 :**    **Hyundai Motor de México, S. de R.L. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Grand i10 5 puertas**

0730101    Versión    01 :    GL manual 4 cil.

0730102                 02 :    GL Mid manual 4 cil.

0730103                 03 :    GLS manual 4 cil.

0730104                 04 :    GL automático 4 cil.

0730105                 05 :    GL Mid automático 4 cil.

0730106                 06 :    GLS automático 4 cil.

0730107                 07 :    GL AA manual 4 cil.

0730108                 08 :    GL AA automático 4 cil.

**Modelo**    **02 :**    **Elantra 4 puertas**

0730201    Versión    01 :    GLS manual 4 cil.

0730202                 02 :    GLS automático 4 cil.

0730203                 03 :    GLS Premium manual 4 cil.

0730204                 04 :    GLS Premium automático 4 cil.

0730205                 05 :    Limited automatico 4 cil.

0730206                 06 :    Limited Tech automatico 4 cil.

0730207                 07 :    Limited Navi automático 4 cil.

**Modelo**    **03 :**    **iX35 5 puertas**

0730301    Versión    01 :    GLS manual 4 cil.

0730302                 02 :    GLS automático 4 cil.

0730303                 03 :    GLS Premium automático 4 cil.

0730304                 04 :    Limited automatico 4 cil.

0730305                 05 :    Limited AWD automático 4 cil.

**Modelo**    **04 :**    **Santa Fe 5 puertas**

0730401    Versión    01 :    Sport automático 4 cil.

0730402                 02 :    Sport automático 4 cil., Turbo

0730403                 03 :     Automático 6 cil., 7 pasajeros

**Modelo**    **05 :**    **Veloster 4 puertas**

0730501    Versión    01 :    Turbo automático 4 cil.

**Modelo**    **06 :**    **Sonata 4 puertas**

0730601    Versión    01 :    GLS automático 4 cil.

0730602                 02 :    Premium automático 4 cil.

0730603                 03 :    Limited automático 4 cil.

0730604                 04 :    Sport 2.0 lts. Turbo

**Modelo**    **07 :**    **Génesis 4 puertas**

0730701    Versión    01 :    Limited automático 8 cil.

**Modelo**    **08 :**    **Grand i10 4 puertas**

0730801    Versión    01 :    GL manual 4 cil.

0730802                 02 :    GL Mid manual 4 cil.

0730803                 03 :    GLS manual 4 cil.

0730804                 04 :    GL automático 4 cil.

0730805                 05 :    GL Mid automático 4 cil.

0730806                 06 :    GLS automático 4 cil.

0730807                 07 :    GL AA manual 4 cil.

0730808                 08 :    GL AA automático 4 cil.

**Modelo**    **09 :**    **Tucson 5 puertas**

0730901    Versión    01 :    GLS automático 4 cil.

0730902                 02 :    GLS Premium automático 4 cil.

0730903                 03 :    Limited automático 4 cil.

0730904                 04 :    Limited Tech automático 4 cil.

0730905                 05 :    Limited Tech 1.6 Turbo automático

**Modelo**    **10 :**    **Creta 5 puertas**

0731001    Versión    01 :    GLS manual 4 cil.

0731002                 02 :    GLS automático 4 cil.

0731003                 03 :    GLS Premium automático 4 cil.

0731004                 04 :    Limited automático 4 cil.

**Modelo**    **11 :**    **Hyundai Santa Fe 5 puertas**

0731101    Versión    01 :    Limited Tech automático 6 cil., 7 pasajeros

0731102                 02 :    GLS Premium automático, 6 cil., 7 pasajeros

**Modelo**    **12 :**    **Accent 4 puertas**

0731201    Versión    01 :    GL manual, 6 vel., 1.4 lts., 4 cil.

0731202                 02 :    GL manual, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

0731203                 03 :    GL automático, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

0731204                 04 :    GL Mid manual, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

0731205                 05 :    GL Mid automático, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

0731206                 06 :    GLS automático, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **13 :**    **Accent 5 puertas**

0731301    Versión    01 :    Manual, 6 vel., 1.4 lts., 4 cil.

0731302                 02 :    Manual, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

0731303                 03 :    Automático, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

0731304                 04 :    GL Mid manual, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

0731305                 05 :    GL Mid automático, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

0731306                 06 :    GLS automático, 6 vel., 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **14 :**    **Ioniq 4 puertas**

0731401    Versión    01 :    Híbrido Limited, automático, 6 vel., 4 cil.

0731402                 02 :    Híbrido GLS Premium, automático, 6 vel., 4 cil.

**Clave**       **Empresa**  **74 :**    **ETXE DISEÑO, S. A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Vuhl 05**

0740101    Versión    01 :    Deportivo, manual, 6 vel., 4 cil., gasolina

**Clave**       **Empresa**  **75 :**    **KIA Motors México, S. A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Forte 4 puertas (importado)**

0750101    Versión    01 :    LX 2.0 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750102                 02 :    LX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750103                 03 :    EX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750104                 04 :    SX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **02 :**    **Sportage 5 puertas (importado)**

0750201    Versión    01 :    LX 2.0 lts., 2WD, T/A 6 vel., 4 cil.

0750202                 02 :    EX 2.0 lts., 2WD, T/A 6 vel., 4 cil.

0750203                 03 :    EX Pack 2.0 lts., 2WD, T/A 6 vel., 4 cil., sistema de navegación

0750204                 04 :    SXL 2.4 lts., 2WD, T/A 6 vel., 4 cil.

0750205                 05 :    SXL Pack 2.4 lts., 4WD, T/A 6 vel., 4 cil.

0750206                 06 :    EX Pack 2.0 lts., 2WD, T/A 6 vel., 4 cil.

0750207                 07 :    SXL 2.4 lts., 4WD, T/A 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **03 :**    **Sorento 5 puertas (importado)**

0750301    Versión    01 :    LX 2.4 lts., T/A 6 vel., 4 cil., 5 pasajeros

0750302                 02 :    EX 3.3 lts., T/A 6 vel., 6 cil., 7 pasajeros

0750303                 03 :    EX Pack 3.3 lts., T/A 6 vel., 6 cil., 7 pasajeros, sistema de navegación

0750304                 04 :    EX Pack 3.3 lts., 4WD, T/A 6 vel., 6 cil., 7 pasajeros, sistema de Navegación

0750305                 05 :    SXL 3.3 lts., AWD, T/A 6 vel., 6 cil., 7 pasajeros

0750306                 06 :    LX 2.4 lts., T/A 6 vel., 4 cil., 7 pasajeros

0750307                 07 :    EX 2.4 lts., T/A 6 vel., 4 cil., 7 pasajeros

0750308                 08 :    EX 3.3 lts., T/A 8 vel., 6 cil., 7 pasajeros

0750309                 09 :    EX Pack 3.3 lts., 2WD, T/A 8 vel., 6 cil., 7 pasajeros

0750310                 10 :    EX Pack 3.3 lts., AWD, T/A 8 vel., 6 cil., 7 pasajeros

0750311                 11 :    SXL 3.3 lts., AWD, T/A 8 vel., 6 cil., 7 pasajeros

**Modelo**    **04 :**    **Optima 4 puertas (importado)**

0750401    Versión    01 :    LX 2.4 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750402                 02 :    EX 2.4 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750403                 03 :    SX 2.0 lts., Turbo, T/A 6 vel., 4 cil.

0750404                 04 :    SXL 2.0 lts., Turbo, T/A 6 vel., 4 cil.

0750405                 05 :    EX Pack 2.4 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **05 :**    **Rio 4 puertas (importado)**

0750501    Versión    01 :    LX Sedán 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750502                 02 :    EX Sedán 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **06 :**    **Rio 5 puertas (importado)**

0750601    Versión    01 :    LX HB 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750602                 02 :    EX HB 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **07 :**    **Soul 5 puertas (importado)**

0750701    Versión    01 :    LX 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750702                 02 :    LX 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750703                 03 :    EX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750704                 04 :    SX 1.6 lts., Turbo, Trans. DCT 7 vel., 4 cil.

0750705                 05 :    EX Pack 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **08 :**    **Forte 4 puertas (nacional)**

0750801    Versión    01 :    LX 2.0 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750802                 02 :    LX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750803                 03 :    EX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750804                 04 :    SX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750805                 05 :    L 2.0 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750806                 06 :    EX 2.0 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750807                 07 :    L 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **09 :**    **Forte 5 puertas (nacional)**

0750901    Versión    01 :    LX 2.0 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750902                 02 :    LX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750903                 03 :    EX 2.0 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750904                 04 :    EX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0750905                 05 :    SX 2.0 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0750906                 06 :    SX 2.0 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **10 :**    **Rio 4 puertas (nacional)**

0751001    Versión    01 :    L 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751002                 02 :    L 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751003                 03 :    LX 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751004                 04 :    LX 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751005                 05 :    EX 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751006                 06 :    EX 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751007                 07 :    EX Pack 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751008                 08 :    EX Pack 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751009                 09 :    SX 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751010                 10 :    SX 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751011                 11 :    SXL 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751012                 12 :    SXL 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **11 :**    **Rio 5 puertas (nacional)**

0751101    Versión    01 :    L 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751102                 02 :    L 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751103                 03 :    LX 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751104                 04 :    LX 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751105                 05 :    EX 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751106                 06 :    EX 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751107                 07 :    EX Pack 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751108                 08 :    EX Pack 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751109                 09 :    SX 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751110                 10 :    SX 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

0751111                 11 :    SXL 1.6 lts., T/M 6 vel., 4 cil.

0751112                 12 :    SXL 1.6 lts., T/A 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **12 :**    **Niro 5 puertas (importado)**

0751201    Versión    01 :    LX 1.6 lts., Sistema Híbrido, Trans. DCT 6 vel., 4 cil.

0751202                 02 :    EX 1.6 lts., Sistema Híbrido, Trans. DCT 6 vel., 4 cil.

0751203                 03 :    SX 1.6 lts., Sistema Híbrido, Trans. DCT 6 vel., 4 cil.

0751204                 04 :    SXL 1.6 lts., Sistema Híbrido, Trans. DCT 6 vel., 4 cil.

0751205                 05 :    LX 1.6 lts., Sistema Híbrido Plug-in, Trans. DCT 6 vel., 4 cil.

0751206                 06 :    EX 1.6 lts., Sistema Híbrido Plug-in, Trans. DCT 6 vel., 4 cil.

0751207                 07 :    SX 1.6 lts., Sistema Híbrido Plug-in, Trans. DCT 6 vel., 4 cil.

0751208                 08 :    SXL 1.6 lts., Sistema Híbrido Plug-in, Trans. DCT 6 vel., 4 cil.

**Modelo**    **13 :**    **KIA Stinger 4 puertas (importado)**

0751301    Versión    01 :    LX 2.0 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 4 cil.

0751302                 02 :    EX 2.0 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 4 cil.

0751303                 03 :    GT-line 2.0 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 4 cil.

0751304                 04 :    GT 2.0 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 4 cil.

0751305                 05 :    LX 3.3 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 6 cil.

0751306                 06 :    EX 3.3 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 6 cil.

0751307                 07 :    GT-line 3.3 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 6 cil.

0751308                 08 :    GT 3.3 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 6 cil.

0751309                 09 :    SX 2.0 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 4 cil.

0751310                 10 :    SX 3.3 lts. Turbo, T/A, 8 vel., 6 cil.

**Modelo**    **01 :**    **KIA Bongo 2 puertas (importado)**

1750101    Versión    01 :    EX 2.5 lts. Turbo, T/M, 6 vel., 4 cil., diesel

**Clave**       **Empresa**  **76 :**    **NeoHyundai México, S.A.P.I. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **H350 Hyundai**

2760101    Versión    01 :    H350 Van, 4 cil., diesel, 3,500 Kg. PBV

2760102                 02 :    H350 Bus, 4 cil., diesel, 3,500 Kg. PBV

2760103                 03 :    H350 Truck, 4 cil., diesel, 3,500 Kg. PBV

**Modelo**    **02 :**    **Camión Hyundai**

2760201    Versión    01 :    H200 Camión Cabina sencilla, 4 cil., diesel, 3,820 Kg. PBV

2760202                 02 :    H200 Camión Cabina sencilla, 4 cil., CNG, 4,000 Kg. PBV

2760203                 03 :    H300 Camión Cabina sencilla, 4 cil., diesel, 5,500 Kg. PBV

2760204                 04 :    H300 Camión Cabina sencilla, 4 cil., CNG, 5,500 Kg. PBV

2760205                 05 :    HD65 Camión Cabina sencilla, 4 cil., diesel, 6,500 Kg. PBV

2760206                 06 :    H400 Camión Cabina sencilla, 4 cil., diesel, 7,200 Kg. PBV

2760207                 07 :    H400 Camión Cabina sencilla, 4 cil., CNG, 7,200 Kg. PBV

2760208                 08 :    HD78 Camión Cabina sencilla, 4 cil., diesel, 7,800 Kg. PBV

2760209                 09 :    HD78 Camión Cabina sencilla, 4 cil., CNG, 7,800 Kg. PBV

2760210                 10 :    HD120 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 12,520 Kg. PBV (versión corta)

2760211                 11 :    HD120 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 12,520 Kg. PBV (versión larga)

2760212                 12 :    HD120 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 12,520 Kg. PBV (versión extra larga)

2760213                 13 :    HD120 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 12,520 Kg. PBV (versión ultra larga)

2760214                 14 :    HD120 Camión Cabina sencilla, 6 cil., CNG, 12,975 Kg. PBV

2760215                 15 :    HD170 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 18,800 Kg. PBV (versión corta)

2760216                 16 :    HD170 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 18,800 Kg. PBV (versión larga)

2760217                 17 :    HD260 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 30,600 Kg. PBV(versión corta)

2760218                 18 :    HD260 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 30,600 Kg. PBV (versión semi larga)

2760219                 19 :    HD270 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 32,200 Kg. PBV 3 ejes (versión corta)

2760220                 20 :    HD320 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 38,200 Kg. PBV 4 ejes (versión extra larga)

2760221                 21 :    HD370 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 43,200 Kg. PBV 4 ejes (versión corta)

2760222                 22 :    P 380 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 30,700 Kg. PBV 3 ejes (versión corta)

2760223                 23 :    P 380 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 30,700 Kg. PBV 3 ejes (versión semi larga)

2760224                 24 :    P 380 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 30,700 Kg. PBV 3 ejes (versión larga)

2760225                 25 :    P 410 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 38,200 Kg. PBV 4 ejes (versión corta)

2760226                 26 :    P 410 Camión Cabina sencilla, 6 cil., diesel, 38,200 Kg. PBV 4 ejes (versión extra larga)

**Modelo**    **03 :**    **Tracto Camión Hyundai**

2760301    Versión    01 :    Xcient P410 Tractor 4x2, diesel, 21,000 Kg. PBV

2760302                 02 :    Xcient P410 Tractor 6x4, diesel, 31,700 Kg. PBV

**Modelo**    **04 :**    **Autobús Hyundai**

2760401    Versión    01 :    HD 78 Autobús, 4 cil., diesel, 7,800 Kg. PBV

2760402                 02 :    HD 78 Autobús, 4 cil., gas natural comprimido, 7,800 Kg. PBV

2760403                 03 :    Super Aerocity Autobús, motor trasero, diesel, 16,000 Kg. PBV

2760404                 04 :    Super Aerocity Autobús, motor trasero, gas natural comprimido, 16,000 Kg. PBV

**Modelo**    **05 :**    **Chasis Control Delantero Hyundai**

2760501    Versión    01 :    HD 78 Chasis autobús, control delantero, 4 cil., diesel, 7,800 Kg. PBV

2760502                 02 :    HD 78 Chasis autobús, control delantero, 4 cil., gas natural comprimido, 7,800 Kg. PBV

**Modelo**    **06 :**    **Chasis Control Trasero Hyundai**

2760601    Versión    01 :    Super Aerocity Chasis autobús, motor trasero, diesel, 16,000 Kg. PBV

2760602                 02 :    Super Aerocity Chasis autobús, motor trasero, gas natural comprimido, 16,000 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **77 :**    **Picacho Automotriz, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **D20 Marca BAIC 4 puertas (importado)**

0770101    Versión    01 :    D20 Sedán Fashion, manual, 5 vel., 4 cil.

0770102                 02 :    D20 Sedán Fashion, automático, 4 vel., 4 cil.

0770103                 03 :    D20 Sedán Top, automático, 4 vel., 4 cil.

0770104                 04 :    D20 Sedán Comfort, manual, 5 vel., 4 cil.

0770105                 05 :    D20 Sedán Comfort, automático, 1.3 lts., 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **02 :**    **D20 Marca BAIC 5 puertas (importado)**

0770201    Versión    01 :    D20 Hatchback Fashion, manual, 5 vel., 4 cil.

0770202                 02 :    D20 Hatchback Fashion, automático, 4 vel., 4 cil.

0770203                 03 :    D20 Hatchback Top, automático, 4 vel., 4 cil.

0770204                 04 :    D20 Hatchback Comfort, manual, 5 vel., 4 cil.

0770205                 05 :    D20 Hatchback Comfort, automático, 1.3 lts., 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **03 :**    **X25 Marca BAIC 4 puertas (importado)**

0770301    Versión    01 :    X25 Fashion, manual, 5 vel., 4 cil.

0770302                 02 :    X25 Fashion, automático, 4 vel., 4 cil.

0770303                 03 :    X25 Top, automático, 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **04 :**    **X65 Marca BAIC 5 puertas (importado)**

0770401    Versión    01 :    X65 Fashion, manual, 5 vel., 4 cil., 2.0 lts., turbo

0770402                 02 :    X65 Fashion, automático, 6 vel., 4 cil., 2.0 lts., turbo

0770403                 03 :    X65 Top, automático, 6 vel., 4 cil., 2.0 lts., turbo

0770404                 04 :    X65 Comfort, automático, 6 vel., 4 cil., 2.0 lts., turbo

**Modelo**    **05 :**    **BJ40 Marca BAIC 3 puertas (importado)**

0770501    Versión    01 :    BJ40 Fashion, manual, 5 vel., 4 cil., 2.0 lts., turbo, 2WD

0770502                 02 :    BJ40 Fashion, manual, 5 vel., 4 cil., 2.0 lts., turbo, 4WD

0770503                 03 :    BJ40 Top, automático, 6 vel., 4 cil., 2.3 lts., turbo, 4WD

**Modelo**    **06 :**    **BJ40L Marca BAIC 5 puertas (importado)**

0770601    Versión    01 :    BJ40L Fashion, manual, 5 vel., 4 cil., 2.0 lts., turbo, 2WD

0770602                 02 :    BJ40L Fashion, manual, 5 vel., 4 cil., 2.0 lts., turbo, 4WD

0770603                 03 :    BJ40L Top, automático, 6 vel., 4 cil., 2.3 lts., turbo, 4WD

**Modelo**    **07 :**    **BJ80 Marca BAIC 5 puertas (importado)**

0770701    Versión    01 :    BJ80 Top, automático, 6 vel., 4 cil., turbo

**Clave**       **Empresa**  **78 :**    **SGM Automotriz de México, S.A. de C.V.**

**Modelo**    **01 :**    **Impreza Sedán 4 puertas**

0780101    Versión    01 :    Premium Sedán 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/M 5 vel., AWD, tela, rines 16", A/A

0780102                 02 :    Premium Sedán 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, tela, rines 16", A/A

0780103                 03 :    Sport Sedán 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, tela, rines 17", A/A

0780104                 04 :    Limited Sedán 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 17", A/A

**Modelo**    **02 :**    **Impreza 5 puertas**

0780201    Versión    01 :    Sport Hatchback 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, tela, rines 17", A/A

0780202                 02 :    Limited Hatchback 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 17", A/A

**Modelo**    **03 :**    **Subaru XV 5 puertas**

0780301    Versión    01 :    Premium SUV 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/M 5 vel., AWD, tela, rines 17", A/A

0780302                 02 :    Premium SUV 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, tela, rines 17", A/A

0780303                 03 :    Limited SUV 2.0i, 2.0 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 18", A/A

**Modelo**    **04 :**    **Forester 5 puertas**

0780401    Versión    01 :    Premium SUV 2.5i, 2.5 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, tela, rines 17", A/A

0780402                 02 :    Limited SUV 2.5i, 2.5 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 17", A/A

0780403                 03 :    Touring SUV 2.5i, 2.5 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 18", A/A

0780404                 04 :    Touring SUV 2.0XT, 2.0 lts., Turbo 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 18", A/A

**Modelo**    **05 :**    **WRX 4 puertas**

0780501    Versión    01 :    Limited Sedán 2.0T, 2.0 lts., Turbo 4 cil., T/M 6 vel., AWD, quemacocos, piel, rines 18", A/A

0780502                 02 :    Limited Sedán 2.0T, 2.0 lts., Turbo 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 18", A/A

0780503                 03 :    Limited Sedán 2.5 HB STI, 2.5 lts., Turbo 4 cil., T/M 6 vel., AWD, quemacocos, piel/Alcantara, rines 19", A/A

**Modelo**    **06 :**    **Outback 5 puertas**

0780601    Versión    01 :    Limited SUV 2.5i, 2.5 lts., 4 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 18", A/A

0780602                 02 :    Limited SUV 3.6R, 3.6 lts., 6 cil., T/A CVT, AWD, quemacocos, piel, rines 18", A/A

**Modelo**    **07 :**    **Subaru BRZ 2 puertas**

0780701    Versión    01 :    Coupé 2.0i High, 2.0 lts., 4 cil., T/M 6 vel., RWD, piel/Alcantara, rines 17", A/A

0780702                 02 :    Coupé 2.0i High, 2.0 lts., 4 cil., T/A 6 vel., RWD, piel/Alcantara, rines 17", A/A

**Clave**       **Empresa**  **98 :**    **Empresas ensambladoras e importadoras de camiones nuevos**

**Modelo**    **02 :**    **Mini Van Marca CBO Trucks**

0980201    Versión    01 :    Mini Van, manual, 4 cil., 5 vel., diesel y/o gasolina, 9 pasajeros

0980202                 02 :    Mini Van, manual, 4 cil., 5 vel., diesel y/o gasolina, 5 pasajeros

0980203                 03 :    Mini Van, manual, 4 cil., 5 vel., diesel y/o gasolina, 8 pasajeros

**Modelo**    **03 :**    **Mini Van Marca CHANA**

0980301    Versión    01 :    Mini Van SC6406 8 pasajeros

0980302                 02 :    Mini Van SC6406 c/aire 8 pasajeros

**Modelo**    **04 :**    **Vehículo Marca Faster Allende**

0980401    Versión     01:     Hatchback, manual 4x2, Dir. Mecánica/Hidráulica, 2 asientos, 4 cil.

0980402                 02:     Hatchback, manual 4x2, Dir. Hidráulica, 2 asientos, 6 cil.

0980403                 03:     Crew Cab, manual 4x2, Dir. Mecánica/Hidráulica, 4 asientos, 4 cil.

0980404                 04:     Crew Cab, manual 4x2, Dir. Mecánica/Hidráulica, 4 asientos, 6 cil.

0980405                 05:     Hurricane Crawler, manual 4x4, Dir. Hidráulica, 2 asientos, 4 cil.

0980406                 06:     Hurricane Crawler, automática 4x4, Dir. Hidráulica, 2 asientos, 4 cil.

0980407                 07:     Hurricane Crawler, manual 4x4, Dir. Hidráulica, 4 asientos, 4 cil.

0980408                 08:     Hurricane Crawler, automática 4x4, Dir. Hidráulica, 4 asientos, 4 cil.

0980409                 09:     Hurricane Crawler, manual 4x4, Dir. Hidráulica, 2 asientos, 6 cil.

0980410                 10:     Hurricane Crawler, automática 4x4, Dir. Hidráulica, 2 asientos, 6 cil.

0980411                 11:     Hurricane Crawler, manual 4x4, Dir. Hidráulica, 4 asientos, 6 cil.

0980412                 12:     Hurricane Crawler, automática 4x4, Dir. Hidráulica, 4 asientos, 6 cil.

0980413                 13:     Hurricane Crawler, manual 4x4, Dir. Hidráulica, 2 asientos, 8 cil.

0980414                 14:     Hurricane Crawler, automática 4x4, Dir. Hidráulica, 2 asientos, 8 cil.

0980415                 15:     Hurricane Crawler, manual 4x4, Dir. Hidráulica, 4 asientos, 8 cil.

0980416                 16:     Hurricane Crawler, automática 4x4, Dir. Hidráulica, 4 asientos, 8 cil.

**Modelo**    **05 :**    **Mini Van (importado)**

0980501    Versión    01 :    DFSK C37 Mini Van, manual, 4 cil., gasolina, 7 pasajeros

0980502                 02 :    DFSK C35 Mini Van, manual, 4 cil., gasolina, 7 pasajeros

0980503                 03 :    MAXUS V80 Mini Van, manual, 4 cil., diésel, 15 pasajeros

**Modelo**    **06 :**    **D20 Marca BAIC 4 puertas (nacional)**

0980601    Versión    01 :    D20 Sedán Fashion, manual, 5 vel., 4 cil.

0980602                 02 :    D20 Sedán Fashion, automáticol, 4 vel., 4 cil.

0980603                 03 :    D20 Sedán Top, automáticol, 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **07 :**    **D20 Marca BAIC 5 puertas (nacional)**

0980701    Versión    01 :    D20 Hatchback Fashion, manual, 5 vel., 4 cil.

0980702                 02 :    D20 Hatchback Fashion, automático, 4 vel., 4 cil.

0980703                 03 :    D20 Hatchback Top, automático, 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **08 :**    **X25 Marca BAIC 4 puertas (nacional)**

0980801    Versión    01 :    X25 Fashion, manual, 5 vel., 4 cil.

0980802                 02 :    X25 Fashion, automático, 4 vel., 4 cil.

0980803                 03 :    X25 Top, automático, 4 vel., 4 cil.

**Modelo**    **01 :**    **Mini Truck Marca DFM/DFSK**

1980101    Versión    01 :    Mini Truck S-1000 Chasis Cabina Básica, 1.1 cc.

1980102                 02 :    Mini Truck S-1000 Chasis Cabina SL, 1.1 cc.

1980103                 03 :    Mini Truck S-1000 Chasis Cabina XL, 1.1 cc.

1980104                 04 :    Mini Truck S-1000 Básica, 1.1 cc.

1980105                 05 :    Mini Truck S-1000 SL, 1.1 cc.

1980106                 06 :    Mini Truck S-1000 XL, 1.1 cc.

1980107                 07 :    Mini Truck S-1000 Doble Cabina, 1.1 cc.

1980108                 08 :    Mini Van S-1000 Cargo, 1.1 cc.

1980109                 09 :    Mini Truck S-1000 Básica, 1.3 cc.

1980110                 10 :    Mini Truck S-1000 SL, 1.3 cc.

1980111                 11 :    Mini Truck S-1000 XL, 1.3 cc.

1980112                 12 :    Mini Truck S-1000 Chasis Cabina Básica, 1.3 cc.

1980113                 13 :    Mini Truck S-1000 Chasis Cabina SL, 1.3 cc.

1980114                 14 :    Mini Truck S-1000 Chasis Cabina XL, 1.3 cc.

1980115                 15 :    Mini Van S-1000 Cargo, 1.3 cc.

1980116                 16 :    Mini Truck S-1000 Dumper Truck, 1.3 cc.

1980117                 17 :    Mini Truck S-1000 Doble Cabina, 1.3 cc.

1980118                 18 :    Mini Truck S-1000 Vender Truck, 1.3 cc.

1980119                 19 :    Mini Truck S-1000 Police Car, 1.3 cc.

1980120                 20 :    Mini Truck S-1000 Ambulance Car, 1.3 cc.

**Modelo**    **02 :**    **Pick Up Marca Ford**

1980201    Versión    01 :    Pick Up F-350, cabina y media, automática, gasolina

1980202                 02 :    Pick Up F-450, automática, diesel, 4 ptas.

**Modelo**    **03 :**    **Mini Truck Marca CHANA**

1980301    Versión    01 :    Mini Truck Cabina sencilla SC1022, 1,810 Kg. PBV

1980302                 02 :    Mini Truck Cabina sencilla SC1022, c/aire, 1,810 Kg. PBV

1980303                 03 :    Mini Truck Cabina doble SC1022, 1,810 Kg. PBV

1980304                 04 :    Mini Truck Cabina doble SC1022, c/aire, 1,810 Kg. PBV

1980305                 05 :    Mini Truck Cabina sencilla SC1025, 2,735 Kg. PBV

1980306                 06 :    Mini Truck Cabina sencilla SC1025, c/aire, 2,735 Kg. PBV

1980307                 07 :    Mini Truck Cabina doble SC1025, 2,820 Kg. PBV

1980308                 08 :    Mini Truck Cabina doble SC1025, c/aire, 2,820 Kg. PBV

**Modelo**    **04 :**    **Mini Truck (importado)**

1980401    Versión    01 :    DFSK K01 Mini Truck Chasis Cabina Básica, manual, 4 cil., gasolina, motor 1.1 lts., 1,855 Kg.PBV

1980402                 02 :    DFSK K01 Mini Truck Chasis Cabina Básica, manual, 4 cil., gasolina, motor 1.3 lts., 1,855 Kg.PBV

1980403                 03 :    DFSK K01H Mini Truck Chasis Cabina SL, manual, 4 cil., gasolina, 1,720 Kg.PBV

1980404                 04 :    DFSK K02 Mini Truck Chasis Cabina XL, manual, 4 cil., gasolina, 1,855 Kg.PBV

1980405                 05 :    DFSK V21 Mini Truck Chasis Cabina Básica, manual, 4 cil., gasolina, 1,990 Kg.PBV

1980406                 06 :    DFSK C35 Minivan Cargo, manual, 4 cil., gasolina, 2,015 Kg.PBV

1980407                 07 :    DFSK C37 Van Cargo, manual, 4 cil., gasolina, 1,970 Kg.PBV

1980408                 08 :    MAXUS V80 Van Cargo, manual, 4 cil., diesel, 3,500 Kg.PBV

**Modelo**    **05 :**    **Mini Truck Marca WANGPAI (importado)**

1980501    Versión    01 :    Mini Truck 1000, manual, 5 vel., 4 cil., turbo cargador 4, diesel

**Modelo**    **06 :**    **Mini Truck (nacional)**

1980601    Versión    01 :    DFSK Mini Truck Chasis Cabina, manual, 4 cil., gasolina, motor 1.1 lts., 1,865 Kg.PBV

1980602                 02 :    DFSK Mini Truck Chasis Cabina, manual, 4 cil., gasolina, motor 1.3 lts., 1,865 Kg.PBV

1980603                 03 :    DFSK Mini Truck Chasis Cabina SL, manual, 4 cil., gasolina, 1,770 Kg.PBV

1980604                 04 :    DFSK Mini Truck Chasis Cabina XL, manual, 4 cil., gasolina, 1,865 Kg.PBV

1980605                 05 :    DFSK Mini Truck Chasis Cabina V-21, manual, 4 cil., gasolina, 1,990 Kg.PBV

**Modelo**    **01 :**    **Chasis Control Delantero/Cabina Marca Kilotón**

2980101    Versión    01 :    Chasis Control Delantero 15,000 Kg. PBV

2980102                 02 :    Chasis Control Delantero 43,000 Kg. PBV

2980103                 03 :    Chasis Control Delantero/Cabina 22,000 Kg. PBV

2980104                 04 :    Chasis Control Delantero/Cabina 43,000 Kg. PBV

**Modelo**    **04 :**    **Chasis Cabina Marca Astra (importado)**

2980401    Versión    01 :    HD7/c HD8 8x4 36, Heavy Duty HD7/c HD8 8x4 36, 4 ejes, 360 HP, Cursor, 48,000 Kg. PBV

2980402                 02 :    HD7/c /HD8 8x4 45, Heavy Duty HD7/c /HD8 8x4 45,4 ejes, 450 HP, Cursor, 48,000 Kg. PBV

2980403                 03 :    HD7 HD8 8x4 42, Heavy Duty HD7 HD8 8x4 42, 4 ejes, 420 HP, Mecánico, 48,000 Kg. PBV

2980404                 04 :    HD7 HD8 6x4 34, Heavy Duty 6x4 34, 3 ejes, 345 HP, Mecánico, 33,000 Kg. PBV

2980405                 05 :    HD7/c HD8 6x4 40, Heavy Duty HD7/c HD8 6x4 40, 3 ejes, 440 HP, Cursor, 33,000 Kg. PBV

2980406                 06 :    HD7/c /HD8 6x4 36, Heavy Duty HD7/c /HD8 6x4 36,3 ejes, 360 HP, Cursor, 33,000 Kg. PBV

2980407                 07 :    HD7 HD8 8x4 38, Heavy Duty HD7 8x4 38, 4 ejes, 370 HP, Mecánico, 48,000 Kg. PBV

2980408                 08 :    HD8 4x4 420, Heavy Duty, 2 ejes, 420 HP, Cursor, 20,000 Kg. PBV

2980409                 09 :    HD9 6x4 42, Heavy Duty, 3 ejes, 430 HP, Cursor, 33,000 Kg. PBV

2980410                 10 :    HD9 8x4 48, Heavy Duty, 4 ejes, 480 HP, Cursor, 48,000 Kg. PBV

2980411                 11 :    HD9 8x4 42, Heavy Duty, 4 ejes, 420 HP, Cursor, 48,000 Kg. PBV

**Modelo**    **06 :**    **Chasis Control Trasero Marca MAN (importado)**

2980601    Versión    01 :    A51 18,000 Kg. PBV 360 H.P. 4x2

2980602                 02 :    A51 18,000 Kg. PBV 410 H.P. 4x2

2980603                 03 :    A51 18,000 Kg. PBV 460 H.P. 4x2

2980604                 04 :    A54 24,000 Kg. PBV 460 H.P. 6x2

2980605                 05 :    A82 18,000 Kg. PBV 360 H.P. 4x2

2980606                 06 :    A82 18,000 Kg. PBV 410 H.P. 4x2

2980607                 07 :    A82 18,000 Kg. PBV 460 H.P. 4x2

2980608                 08 :    R37ZZ 24,000 Kg. PBV 460 H.P. 6x2

2980609                 09 :    R33ZZ 18,000 Kg. PBV 360 H.P. 4x2

2980610                 10 :    R33ZZ 18,000 Kg. PBV 410 H.P. 4x2

2980611                 11 :    R33ZZ 18,000 Kg. PBV 460 H.P. 4x2

2980612                 12 :    R33ZZ 18,000 Kg. PBV 390 H.P. 4x2

2980613                 13 :    R33ZZ 18,000 Kg. PBV 430 H.P. 4x2

2980614                 14 :    A67ZZ 14,000 Kg. PBV 280 H.P. 4x2

**Modelo**    **07 :**    **Chasis Control Delantero Tipo Quinta Rueda Atlas/3900**

2980701    Versión    01 :    Chasis Control Delantero 43,000 Kg. PBV

**Modelo**    **09 :**    **Chasis Control Delantero Golden Star 4000**

2980901    Versión    01 :    Chasis Control Delantero 41,000 Kg. PBV

2980902                 02 :    Chasis Control Delantero y Trasero Tipo Autobús Urbano 11,700 Kg. PBV

**Modelo**    **10 :**    **Autobús Super Línea SL 20-01**

2981001    Versión    01 :    Motor Detroit Diesel, 400 H.P. 45 pasajeros 18,000 Kg. PBV

**Modelo**    **11 :**    **Chasis Cabina FS Destefano**

2981101    Versión    01 :    DSR 22,000 Kg. PBV

2981102                 02 :    DST 45,000 Kg. PBV

2981103                 03 :    DSTC 45,000 Kg. PBV

**Modelo**    **12 :**    **Chasis Coraza FS Destefano**

2981201    Versión    01 :    DSAR 22,000 Kg. PBV

2981202                 02 :    DSAT 32,000 Kg. PBV

**Modelo**    **13 :**    **Autobús de Pasajeros FS Destefano**

2981301    Versión    01 :    DSAP 22,000 Kg. PBV

2981302                 02 :    DSAP-F 24,000 Kg. PBV

**Modelo**    **14 :**    **Autobús de Pasajeros**

2981401    Versión    01 :    City Liner AN116/3

2981402                 02 :    City Liner AN116/2 18,000 Kg. PBV

2981403                 03 :    Eurobus 18,000 Kg. PBV

2981404                 04 :    Eurobus 20,000 Kg. PBV

2981405                 05 :    Chasis Control Trasero 13,980 Kg. PBV

2981406                 06 :    Chasis Control Delantero 11,980 Kg. PBV

**Modelo**    **15 :**    **Tractocamión Mendox JR202**

2981501    Versión    01 :    DDCIV 430/500 HP 24,600 Kg. PBV

**Modelo**    **16 :**    **Autobús**

2981601    Versión    01 :    City Liner AN116/3, 45 pies, 20,000 Kg. PBV

**Modelo**    **17 :**    **Tractocamión Ojeda Motors**

2981701    Versión    01 :    XLT, con camarote a/c, dormitorio y litera, F6, 24,000 Kg. PBV

2981702                 02 :    L, sin camarote, 22,500 Kg. PBV

2981703                 03 :    F, con cabina dormitorio integrado, 23,700 Kg. PBV

**Modelo**    **19 :**    **Chasis Control Delantero Autobús**

2981901    Versión    01 :    VISA-D300 17,000 Kg. PBV

**Modelo**    **20 :**    **Autobús Integral Marca MAN (importado)**

2982001    Versión    01 :    R08ZZ 24,900 Kg. PBV 6x2

**Modelo**    **21 :**    **Chasis Control Trasero Marca MAN (nacional)**

2982101    Versión    01 :    A82 18,000 Kg. PBV 12 L 4x2

2982102                 02 :    A82 18,000 Kg. PBV 13 L 4x2

2982103                 03 :    A82 24,000 Kg. PBV 12 L 6x2

2982104                 04 :    A82 24,000 Kg. PBV 13 L 6x2

2982105                 05 :    A51 18,000 Kg. PBV 12 L 4x2

2982106                 06 :    A51 18,000 Kg. PBV 13 L 4x2

**Modelo**    **22 :**    **Tractocamión quinta rueda Astra**

2982201    Versión    01 :    Heavy Duty HD7 6x4 38, 3 ejes, 380 HP, mecánico, 33,000 Kg. PBV

2982202                 02 :    Heavy Duty HD9 6x6 54, 3 ejes, 540 HP, Cursor, 33,000 Kg. PBV

**Modelo**    **23 :**    **Chasis Control Delantero Marca Master Road**

2982301    Versión    01 :    MRH S60 18,000 Kg. PBV

2982302                 02 :    MRI - S60 Transmisión ZF semiautomática, 19,000 Kg. PBV

2982303                 03 :    MRI - S60 Transmisión automática, 19,000 Kg. PBV

2982304                 04 :    MRG S50 Transmisión estándar, 16,000 Kg. PBV

2982305                 05 :    MRJS60 Transmisión estándar, 19,000 Kg. PBV

2982306                 06 :    MRFC30 Transmisión estándar, 16,000 Kg. PBV

2982307                 07 :    MRLC23 Transmisión estándar, 15,000 Kg. PBV

2982308                 08 :    MRFM30 Transmisión automática, 16,000 Kg. PBV

2982309                 09 :    MRLM23 Transmisión automática, 15,000 Kg. PBV

2982310                 10 :    MRHS60 Transmisión automática, 18,000 Kg. PBV

2982311                 11 :    MRMD 001 Midibús estándar, gas natural, 9,500 Kg. PBV

2982312                 12 :    MRMD 001 Midibús estándar, gasolina, 9,500 Kg. PBV

**Modelo**    **24 :**    **Feder/3500 Torton**

2982401    Versión    01 :    Motor Econodiesel turbo 6 cil., 154 HP, 23,455 Kg. PBV

**Modelo**    **25 :**    **Tractocamión Feder 3700**

2982501    Versión    01 :    Motor Detroit diesel ecológico serie 60 electrónico, 435 HP, 54,580 Kg. PBV

**Modelo**    **26 :**    **Chasis Control Delantero Cajoma**

2982601    Versión    01 :    K420

2982602                 02 :    K240

2982603                 03 :    K350

**Modelo**    **27 :**    **Camión pesado**

2982701    Versión    01 :    K900

**Modelo**    **28 :**    **Camión semipesado**

2982801    Versión    01 :    K1600

**Modelo**    **29 :**    **Tractocamión**

2982901    Versión    01 :    K2100

**Modelo**    **30 :**    **Tractocamión TS**

2983001    Versión    01 :    TS-548

2983002                 02 :    TS-538

2983003                 03 :    TS-540

2983004                 04 :    TS-520

2983005                 05 :    CATS-911

**Modelo**    **31 :**    **Autobús Integral Marca MAN (nacional)**

2983101    Versión    01 :    R07C2 18,000 Kg. PBV

2983102                 02 :    R07D2 18,000 Kg. PBV

2983103                 03 :    R08C3 24,000 Kg. PBV

2983104                 04 :    R08D3 24,000 Kg. PBV

**Modelo**    **32 :**    **Tractocamión Quinta Rueda Marca MAN (importado)**

2983201    Versión    01 :    H06 4x2, 18,000 Kg. PBV

2983202                 02 :    H30 6x4, 26,000 Kg. PBV

**Modelo**    **33 :**    **Autobús American Coach**

2983301    Versión    01 :    HL Coach, 16,783 Kg. PBV

2983302                 02 :    HL II Coach, 16,783 Kg. PBV

2983303                 03 :    HL III Coach, 22,226 Kg. PBV

**Modelo**    **34 :**    **Chasis Control Delantero American Coach**

2983401    Versión    01 :    PAC 4x2, 16,783 Kg. PBV

2983402                 02 :    PAC 6x2, 22,226 Kg. PBV

**Modelo**    **35 :**    **Camión Pesado**

2983501    Versión    01 :    PS-548

2983502                 02 :    PS-538

2983503                 03 :    PS-540

2983504                 04 :    PS-520

2983505                 05 :    CAPS-900

**Modelo**    **36 :**    **Chasis Coraza Marca Kilotón**

2983601    Versión    01 :    Chasis Coraza 15,000 Kg. PBV

Modelo                   37 :    Camión Comercial Shifeng / JAC

2983701    Versión    01 :    Cabina y media / sencilla , 65 HP, manual 5 vel., motor diesel, 3,300 / 5,800 Kg. PBV

2983702                 02 :    Cabina y media / sencilla, 40 / 120 HP, manual 5 / 6 vel., motor diesel, 4,600 / 6, 680 Kg. PBV

**Modelo**    **38 :**    **Tractocamión Quinta Rueda**

2983801    Versión    01 :    TH 3000, 24,950 Kg. PBV

**Modelo**    **39 :**    **Autobús Eagle**

2983901    Versión    01 :    Autobús Eagle, a/c, 45 pies, 42 pasajeros, 27,200 Kg. PBV

2983902                 02 :    Autobús Eagle, a/c, 35 pies, 38 pasajeros, 21,600 Kg. PBV

2983903                 03 :    Autobús Eagle, a/c, 40 pies, 40 pasajeros, 22,000 Kg. PBV

2983904                 04 :    Autobús Eagle, a/c, 40 pies, 43 pasajeros, 22,800 Kg. PBV

**Modelo**    **40 :**    **Tracto Camión**

2984001    Versión    01 :    Equipado con cabina, 23,250 Kg. PBV

**Modelo**    **41 :**    **Camión Torton**

2984101    Versión    01 :    Equipado con cabina, 14,400 Kg. PBV

**Modelo**    **42 :**    **Autobús**

2984201    Versión    01 :    Integral, 8,250 Kg. PBV

2984202                 02 :    Ligero equipado, 7,250 Kg. PBV

**Modelo**    **43 :**    **Tractocamión L Promex**

2984301    Versión    01 :    LP 3000 40,000 Kg. PBV

2984302                 02 :    LP 3000 28,000 Kg. PBV

**Modelo**    **44 :**    **Autobús L Promex**

2984401    Versión    01 :    LP-Promex 12,000 Kg. PBV

**Modelo**    **45 :**    **Tractocamión Quinta Rueda Renova**

2984501    Versión    01 :    Tractocamión 6000 21,000 Kg. PBV

2984502                 02 :    Tractocamión Torton 8000 14,000 Kg. PBV

2984503                 03 :    Tractocamión Chasis Cabina 4000 8,000 Kg. PBV

2984504                 04 :    Chasis Control Delantero para Tractocamión 10,000 Kg. PBV

**Modelo**    **46 :**    **Tractocamión Tipo Quinta Rueda Bripexa**

2984601    Versión    01 :    Bripexa/3700 43,000 Kg. PBV

**Modelo**    **47 :**    **Camión Foton Forland**

2984701    Versión    01 :    Foton Forland 1028 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 1,809 cm3, 2,790 Kg. PBV

2984702                 02 :    Foton Forland 1036 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 2,156 cm3, 3,875 Kg. PBV

2984703                 03 :    Foton Forland 1046 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 3,298 cm3, 4,500 Kg. PBV

2984704                 04 :    Foton Forland 1043 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 3,432 cm3, 5,480 Kg. PBV

2984705                 05 :    Foton Forland 1036 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 2,156 cm3, 3,875 Kg. PBV

2984706                 06 :    Foton Forland 1046 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 3,298 cm3, 4,520 Kg. PBV

2984707                 07 :    Foton Forland 1043 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 3,432 cm3, 5,500 Kg. PBV

2984708                 08 :    Foton Forland 1036 Doble cabina, motor diesel, 4 cil., 2,156 cm3, 4,085 Kg. PBV

2984709                 09 :    Foton Forland 1046 Doble cabina, motor diesel, 4 cil., 3,298 cm3, 4,550 Kg. PBV

2984710                 10 :    Foton Forland 1043 Doble cabina, motor diesel, 4 cil., 3,432 cm3, 5,520 Kg. PBV

**Modelo**    **48 :**    **Camión Foton Ollin**

2984801    Versión    01 :    Foton Ollín 5069 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 3,990 cm3, 8,820 Kg. PBV

2984802                 02 :    Foton Ollín 1069 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 3,990 cm3, 7,825 Kg. PBV

2984803                03 :    Foton Ollín 1069 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 3,990 cm3, 7,825 Kg. PBV

2984804                 04 :    Foton Ollín 1049 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 2,980 cm3, 5,715 Kg. PBV

2984805                 05 :    Foton Ollín 1049 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 2,980 cm3, 5,715 Kg. PBV

2984806                 06 :    Foton Ollín 1049 Doble cabina, motor diesel, 4 cil., 2,980 cm3, 5,715 Kg. PBV

2984807                 07 :    Foton Ollín (OLN) 3500 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 3,760 cm3, 6,500 Kg. PBV

2984808                 08 :    Foton Ollín (OLN) 4500 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 3,760 cm3, 8,200 Kg. PBV

2984809                 09 :    Foton Ollín (OLN) 5500 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 3,760 cm3, 10,660 Kg. PBV

2984810                 10 :    Foton Ollín (OLN) 7000 Cabina techo plano con dormitorio, motor diesel, 4 cil., 3,760 cm3, 12,400 Kg. PBV

2984811                 11 :    Foton Ollín (OLN AUMARK) 4000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 3,760 cm3, 7,298 Kg. PBV

2984812                 12 :    Foton Ollín (OLN AUMARK) 5000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 3,760 cm3, 8,490 Kg. PBV

2984813                 13 :    Foton Ollín (OLN AUMARK) 6500 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 3,760 cm3, 10,710 Kg. PBV

2984814                 14 :    AUMARK CUMMINS 5000 Chasis Control Delantero, pasaje urbano, motor diesel, 4 cil., 3.6 lts., 7,611 Kg. PBV

2984815                 15 :    AUMARK CUMMINS 5000 Autobús, pasaje urbano, motor diesel, 4 cil., 3.6 lts., 7,611 Kg. PBV

2984816                 16 :    AUV 6123 Foton Autobús Híbrido, pasaje urbano, motor diesel, eléctrico, 17,500 Kg. PBV

2984817                 17 :    AUV 6811 Foton Autobús, pasaje urbano, manual, 4 cil., Motor diesel, 27 pasajeros, 11,340 Kg. PBV

2984818                 18 :    AUV 6105 Foton Autobús, pasaje urbano, manual, 6 cil., Motor diesel, 33 pasajeros, 15,876 Kg. PBV

**Modelo**    **50 :**    **Camión ERbus**

2985001    Versión    01 :    Chasis ERbus 10,900 Kg. PBV

2985002                 02 :    ERbus 400 6,350 Kg. PBV

2985003                 03 :    ERbus 600 8,650 Kg. PBV

2985004                 04 :    Rabon Erbus 18,450 Kg. PBV

2985005                 05 :    Torton ERbus 26,500 Kg. PBV

**Modelo**    **51 :**    **Camión Ligero**

2985101    Versión    01 :    Jinbei SY1021DMF3, Cabina Estándar, 80 HP, 4 cil., diesel, 4,300 Kg. PBV

2985102                 02 :    Jinbei SY1043DYS4, Cabina Estándar, 96 HP, 4 cil., diesel, 5,930 Kg. PBV

2985103                 03 :    Yuejin NJ1026, Cabina Estándar, 80 HP, 4 cil., diesel, 4,280 Kg. PBV

2985104                 04 :    Yuejin NJ1043, Cabina Estándar, 92 HP, 4 cil., diesel, 5,000 Kg. PBV

2985105                 05 :    Wuzheng FD5020D5K, Cabina Estándar, 75 HP, 4 cil., diesel, 4,300 Kg. PBV

2985106                 06 :    Wuzheng WZ1041PK, Cabina Extendida, 115 HP, 4 cil., diesel, 5,930 Kg. PBV

2985107                 07 :    Dongfeng EQ1020TF01, Cabina Estándar, 52 HP, 4 cil., gasolina, 1,780 Kg. PBV

2985108                 08 :    Dongfeng (DFM-Spartan-I-MT) EQ1020TF01, Cabina Estándar, 4 cil., gasolina, 1,950 Kg. PBV

2985109                 09 :    Dongfeng (DFM-Spartan-I-MT) EQ1021NF, Cabina Doble, 4 cil., gasolina, 1,860 Kg. PBV

2985110                 10 :    Dongfeng (DFM-Spartan-I-MVC) EQ5021XXYF, Cabina Estándar, 4 cil., gasolina, 1,780 Kg. PBV

2985113                 13 :    Yuejin (IVECO-Spartan-II-2200-C) NJ1026, Cabina Estándar, 4 cil., diesel, 4,420 Kg. PBV

2985114                 14 :    Yuejin (IVECO-Spartan-IV-3500-C) NJ1043, Cabina Estándar,4 cil., diesel, 5,300 Kg. PBV

2985115                 15 :    Wuzheng (WAW-Spartan-II-2200-C) FD5020DK5, Cabina Estándar, 4 cil., diesel, 4,600 Kg. PBV

2985116                 16 :    Wuzheng (WAW-Spartan-IV-3500-C) WZ1041PK, CabinaExtendida, 4 cil., diesel, 6,270 Kg. PBV

2985117                 17 :    Yuejin (IVECO-Spartan-6500-CHCT) NJ6700, Chasis ControlTrasero, 4 cil., diésel

2985118                 18 :    Yuejin (IVECO-Spartan-9000-CHCT) NJ6835, Chasis Control Trasero, 4 cil., diesel

**Modelo**    **52 :**    **Tractocamión Quinta Rueda GRL**

2985201    Versión    01 :    Equipado con camarote integrado, diesel, 36,500 Kg. PBV

2985202                 02 :    Lujo con camarote integrado, diesel, 37,000 Kg. PBV

**Modelo**    **53 :**    **Camión Corporación Proparts**

2985301    Versión    01 :    Tractocamión H1 con camarote 37,000 Kg. PBV

2985302                 02 :    Torton L1 26,500 Kg. PBV

2985303                 03 :    Urbano 01 8,650 Kg. PBV

**Modelo**    **54 :**    **Chasis Cabina San Antonio**

2985401    Versión    01 :    TSA01, 4x2 de 4 m. 16,000 Kg. PBV

2985402                 02 :    TSA02, 4x2 de 5 m. 16,000 Kg. PBV

2985403                 03 :    TSA03, 4x2 de 6 m. 16,000 Kg. PBV

2985404                 04 :    TSA04, 4x2 de 7 m. 16,000 Kg. PBV

2985405                 05 :    TSA05, 6x4 de 4 m. 26,000 Kg. PBV

2985406                 06 :    TSA06, 6x4 de 6 m. 26,000 Kg. PBV

2985407                 07 :    TSA07, 6x4 de 7 m. 26,000 Kg. PBV

2985408                 08 :    TSA08, 6x4 de 9 m. 26,000 Kg. PBV

2985409                 09 :    TSA09, 6x2 de 4 m. 26,000 Kg. PBV

2985410                 10 :    TSA10, 6x2 de 6 m. 26,000 Kg. PBV

2985411                 11 :    TSA11, 6x2 de 7 m. 26,000 Kg. PBV

2985412                 12 :    TSA12, 4x2 de 3 m. 16,000 Kg. PBV

2985413                 13 :    TSA13, 6x4 de 5 m. 26,000 Kg. PBV

**Modelo**    **55 :**    **Tractocamión Quinta Rueda San Antonio**

2985501    Versión    01 :    TSA1 con Dormitorio 6x4, 36,000 Kg. PBV

2985502                 02 :    TSA2 con Dormitorio 4x2, 36,000 Kg. PBV

2985503                 03 :    TSA3 sin Dormitorio 6x4, 36,000 Kg. PBV

2985504                 04 :    TSA4 sin Dormitorio 4x2, 36,000 Kg. PBV

2985505                 05 :    TSA5 Chato 6x4, 36,000 Kg. PBV

2985506                 06 :    TSA6 Chato 4x2, 36,000 Kg. PBV

**Modelo**    **56 :**    **Camión Comercial HAFEI**

2985601    Versión    01 :    Cabina Sencilla "T" 1,540 Kg. PBV

2985602                 02 :    Doble Cabina "XC" 1,680 Kg. PBV

2985603                 03 :    Caja Cerrada "C" 1,680 Kg. PBV

**Modelo**    **57 :**    **Autobús IVU'S**

2985701    Versión    01 :    F11 16,789 Kg. PBV

2985702                 02 :    F11 Plus 16,789 Kg. PBV

2985703                 03 :    F12 17,600 Kg. PBV

2985704                 04 :    F14 20,861 Kg. PBV

2985705                 05 :    F14 DOT 20,861 Kg. PBV

2985706                 06 :    Autobús Sub-urbano 8,900 Kg. PBV

2985707                 07 :    Autobús Urbano 8,400 Kg. PBV

**Modelo**    **58 :**    **Autobús J R Buses**

2985801    Versión    01 :    Chasis control delantero, motor delantero 210 HP, 15,000 Kg. PBV

2985802                 02 :    Chasis control trasero, motor trasero 210 HP, 15,000 Kg. PBV

2985803                 03 :    Chasis control delantero, motor delantero 140 HP, 12,000 Kg. PBV

2985804                 04 :    Autobús de pasajeros panorámico, motor trasero 210 HP, 37 pasajeros, 15,000 Kg. PBV

2985805                 05 :    Autobús foráneo, motor trasero 450 HP, 47 pasajeros, 9 vel., 20,000 Kg. PBV

2985806                 06 :    Autobús de pasajeros panorámico, motor delantero 210 HP, 37 pasajeros, 15,000 Kg. PBV

2985807                 07 :    Chasis control trasero, motor trasero 400 HP o 450 HP, 26,000 Kg. PBV

2985808                 08 :    Autobús, motor 150 HP o 200 HP, 31 pasajeros, 14,968 Kg. PBV

2985809                 09 :    Autobús, motor 200 HP o 250 HP, 41 pasajeros, 14,968 Kg. PBV

2985810                 10 :    Chasis cabina, motor control delantero, 200 HP o 300 HP, 11,793 Kg. PBV

2985811                 11 :    Chasis cabina, motor control delantero, 250 HP o 350 HP, 14,968 Kg. PBV

**Modelo**    **59 :**    **Chasis Cabina Mudan**

2985901    Versión    01 :    MD5820, 4 cil., 3168 c.c., 5 vel., motor diesel, 4,185 Kg. PBV

**Modelo**    **60 :**    **Camión A O-Mega Truck**

2986001    Versión    01 :    Tractocamión A 800 XL, 33,500 Kg. PBV

2986002                 02 :    Tractocamión A 800 LT, 31,000 Kg. PBV

2986003                 03 :    Tractocamión A 800 TA, 28,500 Kg. PBV

2986004                 04 :    Camión Chasis Cabina CD T-3 27,250 Kg. PBV

2986006                 06 :    Minibus VL 5-6, 6,500 Kg. PBV

2986007                 07 :    Urbano VL 7-8, 10,500 Kg. PBV

**Modelo**    **61 :**    **Tractocamión/Camión Marca CIA**

2986101    Versión    01 :    Tractocamión TCQ, 37,000 Kg. PBV

2986102                 02 :    Torton CTD, 26,500 Kg. PBV

2986103                 03 :    Tandem CTS, 26,000 Kg. PBV

2986104                 04 :    CP Fayad, 310 HP, 26,000 Kg. PBV

2986105                 05 :    CL Fayad, 130 HP, 7,500 Kg. PBV

**Modelo**    **62 :**    **Camión Marca Vautran**

2986201    Versión    01 :    Chasis control trasero Marca Vautran 4x2, 18,000 Kg. PBV

2986202                 02 :    Chasis control trasero Marca Vautran 6x2, 23,000 Kg. PBV

2986203                 03 :    Chasis coraza Marca Vautran 2x2, 4,000 Kg. PBV

2986204                 04 :    Chasis coraza Marca Vautran 4x2, 7,000 Kg. PBV

2986205                 05 :    Chasis coraza Marca Vautran 4x2, 18,000 Kg. PBV

2986206                 06 :    Chasis coraza Marca Vautran 6x2, 23,000 Kg. PBV

2986207                 07 :    Chasis cabina Marca Vautran 2x2, 4,000 Kg. PBV

2986208                 08 :    Chasis cabina Marca Vautran 4x2, 7,000 Kg. PBV

2986209                 09 :    Chasis cabina Marca Vautran 4x2, 23,000 Kg. PBV

2986210                 10 :    Chasis cabina Marca Vautran 8x2, 43,000 Kg. PBV

**Modelo**    **63 :**    **Camión**

2986301    Versión    01 :    Camión Ligero diesel 2000 Marca CBO Trucks, 4,110 Kg. PBV

2986302                 02 :    Camión Ligero 2200 Marca CBO Trucks, 4,180 Kg. PBV

2986303                 03 :    Camión Ligero gasolina 1000 Marca CBO Trucks, 1,750 Kg. PBV

2986304                 04 :    Camión Ligero diesel 1500 Marca CBO Trucks, 2,750 Kg. PBV

2986305                 05 :    Camión Ligero diesel 4000 Marca CBO Trucks, 6,750 Kg. PBV

2986306                 06 :    Camión Ligero diesel 6000 Marca CBO Trucks, 9,400 Kg. PBV

2986307                 07 :    Camión Ligero diesel 8000 Marca CBO Trucks, 9,880 Kg. PBV

**Modelo**    **64 :**    **Camión ligero Yuejin**

2986401    Versión    01 :    Yuejin NJ1028, Cabina Estándar, 75 HP, 4 cil., diesel, 3,500 Kg. PBV

2986402                 02 :    Yuejin NJ1038, Cabina Estándar, 95 HP, 4 cil., diesel, 4,090 Kg. PBV

2986403                 03 :    Yuejin NJ1038S, Cabina Doble, 85 HP, 4 cil., diesel, 4,500 Kg. PBV

2986404                 04 :    Yuejin NJ1062, Cabina Estándar, 111 HP, 4 cil., diesel, 5,800 Kg. PBV

2986405                 05 :    Yuejin NJ1063, Cabina Estándar, 120 HP, 4 cil., diesel, 8,380 Kg. PBV

**Modelo**    **66 :**    **Autobús Marca Tuzobus**

2986601    Versión    01 :    Autobús 2 ejes, aire acondicionado, 46 plazas, 17,350 Kg. PBV

2986602                 02 :    Bus 2 ejes, 140 HP, diesel, 10,515 Kg. PBV

2986603                 03 :    Bus 2 ejes, 140 HP, diesel, 11,315 Kg. PBV

2986604                 04 :    Bus 2 ejes, 140 HP, diesel, 12,500 Kg. PBV

2986605                 05 :    Autobús articulado, 3 ejes y 4 ejes, 300 HP/330 HP/500 HP/600 HP, diesel, 30,000 Kg. PBV

2986606                 06 :    Autobús Urbano, 2 ejes, 300 HP/330 HP, diesel, 17,000 Kg. PBV

2986607                 07 :    Autobús Foráneo, 2 ejes, 300 HP/330 HP/500 HP/600 HP, diesel, 19,000 Kg. PBV

2986608                 08 :    Autobús de Lujo, 2 ejes, 300 HP/330 HP/500 HP/600 HP, diesel, 19,000 Kg. PBV

2986609                 09 :    Autobús de Lujo, 3 ejes, 500 HP/600 HP, diesel, 19,000 Kg PBV

2986610                 10 :    Autobús doble piso, 2 ejes y 3 ejes, 500 HP/600 HP, diesel, 19,000 Kg. PBV

2986611                 11 :    Autobús Turístico, 2 ejes, 500 HP/600 HP, diesel, 19,000 Kg. PBV

2986612                 12 :    Autobús Turístico, 3 ejes, 500 HP/600 HP, diesel, 19,000 Kg. PBV

**Modelo**    **67 :**    **Camión Marca Riverdiz**

2986701    Versión    01 :    Tractocamión con cabina y dormitorio, austero, 460 HP, diesel, 55,000 Kg. PBV

2986702                 02 :    Chasis Cabina, 2 ejes, 195 HP, diesel, 20,000 Kg. PBV

2986703                 03 :    Chasis Cabina, 2 ejes, 210 HP, diesel, 20,000 Kg. PBV

2986704                 04 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 260 HP, diesel, 20,000 Kg. PBV

2986705                 05 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 335 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986706                 06 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 400 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986707                 07 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 430 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986708                 08 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 435 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986709                 09 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 450 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986710                 10 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 475 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986711                 11 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 500 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986712                 12 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 530 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986713                 13 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 550 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986714                 14 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 565 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

2986715                 15 :    Chasis Cabina, 3 ejes, 600 HP, diesel, 25,000 Kg. PBV

**Modelo**    **68 :**    **Autobús Marca Serval**

2986801    Versión    01 :    SV-200/D, Autobús Chato, motor delantero, 14,000 Kg. PBV

2986802                 02 :    SV-200/T, Autobús Chato, motor trasero, A/C, audio y video, 14,000 Kg. PBV

2986803                 03 :    SV-300/L, Autobús Chato, motor trasero, 14,000 Kg. PBV

2986804                 04 :    SV-400/2, Autobús Chato, motor trasero, 16,000 Kg. PBV

2986805                 05 :    SV-400/3, Autobús Chato, motor trasero, 18,000 Kg. PBV

2986806                 06 :    SV-Aerocar, Autobús Chato, motor trasero, servicio interno en aeropuertos 14,000 Kg. PBV

2986807                 07 :    SV-4700TC, Autobús, motor delantero, turismo, 14,000 Kg. PBV

2986808                 08 :    SV-4700, Autobús, motor delantero, 14,000 Kg. PBV

2986809                 09 :    CSV-200/AD, Control Delantero, motor delantero, 2 ejes, 14,000 Kg. PBV

2986810                 10 :    CSV-300/AT, Control Delantero, motor trasero, 2 ejes, 14,000 Kg. PBV

2986813                 13 :    CSV-400/A2, Control Delantero, motor trasero, plataforma, 2 ejes, 16,000 Kg. PBV

2986814                 14 :    CSV-400/A3, Control Delantero, motor trasero, plataforma, 3 ejes, 24,000 Kg. PBV

**Modelo**    **69 :**    **Autobús Marca Kateno**

2986901    Versión    01 :    Chasis Control delantero, 4, 535 Kg. PBV

2986902                 02 :    Chasis Control trasero, 8, 391 Kg. PBV

**Modelo**    **71 :**    **Camión Híbrido Marca Vehizero**

2987101    Versión    01 :    Chasis Cabina, motor eléctrico 26.5 HP, motor de combustión interna 1 cil., 9 HP, manual

**Modelo**    **72 :**    **Autobús/Camión Marca KGE**

2987201    Versión    01 :    Autobús Chasis Integral, motor trasero, 35 pasajeros, 8,050 Kg. PBV

2987202                 02 :    Autobús Chasis Integral, motor trasero, 37 pasajeros, 8,250 Kg. PBV

2987203                 03 :    Autobús Chasis de viga o vara, motor trasero, 35 pasajeros, 7,400 Kg. PBV

2987204                 04 :    Autobús Chasis de viga o vara, motor trasero, 37 pasajeros, 7,590 Kg. PBV

2987205                 05 :    Autobús Chasis Integral, motor delantero, 35 a 37 pasajeros, 9,340 Kg. PBV

2987206                 06 :    Autobús Chasis de viga o vara, motor delantero, 35 a 37 pasajeros, 9,870 Kg. PBV

2987207                 07 :    Autobús Chasis Integral, motor delantero, 11,870 Kg. PBV

2987208                 08 :    Autobús Chasis de viga o vara, motor delantero, 12,570 Kg. PBV

2987209                 09 :    Camión Ligero 2,727-7,272 Kg. PBV

2987210                 10 :    Camión Mediano 7,272-8,864 Kg. PBV

2987211                 11 :    Camión Pesado superior a 8,864 Kg. PBV

2987212                 12 :    Chasis Control Delantero 5,715 Kg. PBV

2987213                 13 :    Chasis Control Trasero 5,715 Kg. PBV

2987214                 14 :    Tractocamión Cabina Regular, Básico, 450 HP, diesel, 2 ejes, 8,800 Kg. o más de PBV

2987215                 15 :    Tractocamión Cabina Regular, Básico, 450 HP, diesel, 3 ejes, 9,300 Kg. o más de PBV

2987216                 16 :    Autobús Chasis de viga, vara o integral, motor delantero o trasero 8,500 Kg. PBV

2987217                 17 :    Autobús Chasis de viga, vara o integral, motor delantero o trasero 8,300 Kg. PBV

2987218                 18 :    Autobús Chasis de viga, vara o integral, motor delantero o trasero 8,200 Kg. PBV

2987219                 19 :    Autobús Chasis de viga, vara o integral, motor delantero o trasero 8,100 Kg. PBV

2987220                 20 :    Chasis de viga, vara o integral, Control delantero 8,500 Kg. PBV

2987221                 21 :    Chasis de viga, vara o integral, Control trasero 8,500 Kg. PBV

2987222                 22 :    Chasis de viga, vara o integral, Control delantero 8,200 Kg. PBV

2987223                 23 :    Chasis de viga, vara o integral, Control trasero 8,200 Kg. PBV

**Modelo**    **73 :**    **Autobús Marca KING**

2987301    Versión    01 :    SCD12210, 35 pasajeros, 12,000 Kg. PBV

2987302                 02 :    SCD12200, 35 pasajeros, 12,000 Kg. PBV

2987303                 03 :    CD12210, 35 pasajeros, 12,000 Kg. PBV

**Modelo**    **74 :**    **Autobús Marca CBO TRUCKS (nacional)**

2987401    Versión    01 :    Autobús urbano, 35 pasajeros, 9,250 Kg. PBV

2987402                 02 :    Autobús urbano, 45 pasajeros, 10,250 Kg. PBV

**Modelo**    **75 :**    **Camión Foton (nacional)**

2987501    Versión    01 :    Foton Ollin (OLN AUMARK) 4000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 7,298 Kg. PBV

2987502                 02 :    Foton Ollin (OLN AUMARK) 5000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 8,490 Kg. PBV

2987503                 03 :    Foton Ollin (OLN AUMARK) 6500 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 10,710 Kg. PBV

2987504                 04 :    AUMARK CUMMINS 3000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 5,140 Kg. PBV

2987505                 05 :    AUMARK CUMMINS 4000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 7,298 Kg. PBV

2987506                 06 :    AUMARK CUMMINS 5000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 7,611 Kg. PBV

2987507                 07 :    AUMARK CUMMINS 6000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 9,048 Kg. PBV

2987508                 08 :    AUMARK CUMMINS 7000 Cabina y media, motor diesel, 4 cil., 11,250 Kg. PBV

2987509                 09 :    AUMARK CUMMINS 2000 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 4,140 Kg. PBV

2987510                 10 :    AUMARK CUMMINS 11000 Cabina y media, motor diesel, 6 cil., 15,920 Kg. PBV

2987511                 11 :    AUMARK CUMMINS 5000 Chasis Control Delantero, pasaje urbano, manual, diesel, 4 cil., 7,611 Kg. PBV

2987512                 12 :    AUMARK CUMMINS 5000 Autobús, pasaje urbano, manual, diesel, 4 cil., 22 pasajeros, 7,611 Kg. PBV

2987513                 13 :    AUV 6123 Foton Autobús Híbrido, pasaje urbano, manual, diesel, eléctrico, 20 pasajeros, 17,500 Kg. PBV

2987514                 14 :    AUMARK CUMMINS 6000 Chasis Control Delantero, pasaje suburbano, manual, diesel, 4 cil., 9,048 Kg. PBV

2987515                 15 :    AUMARK CUMMINS 6000 Autobús, pasaje suburbano, manual, diesel, 4 cil., 30 pasajeros 9,048 Kg. PBV

2987516                 16 :    AUMARK CUMMINS 7000 Chasis Control Delantero pasaje, manual, diesel, 4 cil., 11,260 Kg. PBV

2987517                 17 :    AUMARK CUMMINS 7000 Autobús pasaje, manual, diesel, 4 cil., 35 pasajeros 11,260 Kg. PBV

2987518                 18 :    AUMAN 12000 Cabina y media, motor diesel, 6 cil., 16,920 Kg. PBV

2987519                 19 :    OLN 4500 Autobús, pasaje suburbano, manual, diesel, 4 cil., 30 pasajeros 10,995 Kg. PBV

2987520                 20 :    AUMARK CUMMINS 3200 Cabina sencilla, motor diesel, 4 cil., 6,755 Kg. PBV

2987521                 21 :    AUMAN CUMMINS 12000 Chasis Cabina, motor diesel, 6 cil., 17,130 Kg. PBV

2987522                 22 :    AUMAN CUMMINS 18000 Chasis Cabina, motor diesel, 6 cil., 23,360 Kg. PBV

2987523                 23 :    AUMAN CUMMINS 25000 Chasis Cabina, motor diesel, 6 cil., 25,000 Kg. PBV

2987524                 24 :    AUMAN CUMMINS 35000 Chasis Cabina, motor diesel, 6 cil., 35,600 Kg. PBV

**Modelo**    **76 :**    **Tractocamión Tratcarr**

2987601    Versión    01 :    Load Mover, Cabina Regular, Básico, 450 HP, diesel, 8,000 Kg. PBV

2987602                 02 :    Raramuri, Cabina Dormitorio, Básico, 450 HP, diesel, 8,300 Kg. PBV

2987603                 03 :    Amigo, Cabina Dormitorio, 550 HP, diesel, 8,450 Kg. PBV

2987604                 04 :    Falcon Especial, 6x6 Multiplus, sin Dormitorio, 550 HP, diesel, 8,600 Kg. PBV

**Modelo**    **77 :**    **Autobús Tratcarr**

2987701    Versión    01 :    Urban City, Control Delantero, 180 HP, diesel, 25 pasajeros, 6,800 Kg. PBV

2987702                 02 :    City Man, Control Delantero, 180 HP, diesel, 30 pasajeros, 7,700 Kg. PBV

2987703                 03 :    City Man, Motor Trasero, 240 HP, diesel, 35 pasajeros, 9,980 Kg. PBV

2987704                 04 :    Streeter, Motor Trasero, 240 HP, diesel, 45 pasajeros, 12,500 Kg. PBV

2987705                 05 :    Streeter, Motor Trasero, 350 HP, diesel, 45 pasajeros, 12,500 Kg. PBV

2987706                 06 :    Via Bus, Motor Trasero, 350 HP, diesel, 45 pasajeros, 12,500 Kg. PBV

2987707                 07 :    Street Bus, Motor Trasero, 390 HP, diesel, 45 pasajeros, 12,500 Kg. PBV

2987708                 08 :    Cross Road, Gran Turismo, Cama Baja, Motor Trasero, 390 HP, diesel, 45 pasajeros, 15,800 Kg. PBV

2987709                 09 :    Long Road, Gran Turismo, Básico, 460 HP, diesel, 45 pasajeros, 15,800 Kg. PBV

2987710                 10 :    Traveler, Gran Lujo Express, 460 HP, diesel, 45 pasajeros, 24,500 Kg. PBV

2987711                 11 :    Vista Bus, Doble Piso sin Toldo, Panorama Express, 460 HP, diesel, 90 pasajeros, 22,400 Kg. PBV

**Modelo**    **78 :**    **Autobús/Camión Marca Hyundai**

2987801    Versión    01 :    Chasis Aero Town, Chasis Control Trasero, motor trasero, diésel 2 ejes, 10,140 Kg. PBV

2987802                 02 :    Chasis Super Aero City, Chasis Control Trasero, motor trasero, diesel, 2 ejes, 16,000 Kg. PBV

2987803                 03 :    County Autobús, motor delantero, diesel, 2 ejes, 15 a 29 asientos, 6,670 Kg. PBV

2987804                 04 :    Aero Town Autobús, motor trasero, diesel, 2 ejes, 20 a 33 asientos, 10,140 Kg. PBV

2987805                 05 :    Super Aero City Autobús, motor trasero, diesel, 2 ejes, 20 a 33 asientos, 16,000 Kg. PBV

2987806                 06 :    Super Aero City Autobús, motor trasero, gas natural comprimido, 2 ejes, 20 a 33 asientos, 16,000 Kg. PBV

2987807                 07 :    Super Aero City entrada baja Autobús, motor trasero, gas natural comprimido, 2 ejes, 19 a 24 asientos, 16,000 Kg. PBV

2987808                 08 :    Universe Autobús, motor trasero, diesel, 2 ejes, 37 a 45 asientos, 17,800 Kg. PBV

2987809                 09 :    Aero Express Autobús, motor trasero, diesel, 2 ejes, 6 cil., 45 a 49 asientos, 17,000 Kg. PBV

2987810                 10 :    Aero Express Chasis Control Trasero, motor trasero, diesel, 2 ejes, 6 cil., 17,000 Kg. PBV

2987811                 11 :    HD 120 Camión Cabina sencilla, gas natural comprimido, 6 cil., 12,975 kg. PBV

2987812                 12 :    HD 120 Camión Cabina sencilla, diesel, 6 cil., 12,975 kg. PBV

2987813                 13 :    HD 65 Camión Cabina sencilla, diesel, 4 cil., 6,500 kg. PBV

2987814                 14 :    HD 65 Chasis Control Delantero, motor delantero, diesel, 4 cil., 6,500 Kg. PBV

2987815                 15 :    HD 78 Camión Cabina sencilla, diesel, 4 cil., 7,800 kg. PBV

2987816                 16 :    HD 78 Chasis Control Delantero, motor delantero, diesel, 4 cil., 7,800 Kg. PBV

2987817                 17 :    SAC Blue City Autobús Urbano, motor trasero, híbrido, gas natural, 2 ejes, 6 cil.

2987818                 18 :    HD 35 Camión Cabina sencilla, diesel, 2 ejes, 4 cil., 3,500 kg. PBV

2987819                 19 :    HD 270 Dumper Camión Cabina basculante, con dormitorio, tipo Volteo, diesel, 3 ejes, 6 cil., 33,000 Kg. PBV

2987820                 20 :    HD 270 Mixer Camión Cabina basculante, con dormitorio, tipo Revolvedor, diesel, 3 ejes, 6 cil., 28,130 Kg. PBV

2987821                 21 :    HD 320 Camión Cabina basculante, con dormitorio, diesel, 4 ejes, 6 cil., 38,200 Kg. PBV

2987822                 22 :    HD 370 Camión Cabina basculante, con dormitorio, tipo Volteo, diesel, 3 y 4 ejes, 6 cil., 38,000 Kg. PBV

2987823                 23 :    HD 500 Tractocamión tipo quinta rueda, con dormitorio, diesel, 2 ejes, 6 cil., 18,100 Kg. PBV

2987824                 24 :    HD 700 Tractocamión tipo quinta rueda, con dormitorio, diesel, 3 ejes, 6 cil., 29,900 Kg. PBV

2987825                 25 :    HD 1000 Tractocamión tipo quinta rueda, con dormitorio, diesel, 3 ejes, 6 cil., 29,900 Kg.

PBV

2987826                 26 :    Chasis County Control delantero, 4 cil., diesel, 6000 a 7000 Kg. PBV

2987827                 27 :    Chasis Aero Town Control trasero, motor trasero, diesel, 2 ejes, 12,800 Kg. PBV

2987828                 28 :    Aero Town Autobús, motor trasero, diesel, 2 ejes, 20 a 37 asientos, 12,800 Kg. PBV

2987829                 29 :    Super Aerocity Autobús, motor trasero, diesel, 2 ejes, 20 a 47 asientos, 16,000 Kg. PBV

2987830                 30 :    Unicity Autobús Interurbano, motor trasero, diésel, 2 ejes, 6 cil., 16,000 Kg. PBV

2987831                 31 :    Autobús, motor trasero, CNG, 2 ejes, 6 cil., 29 a 38 asientos, 13,000 Kg. PBV

**Modelo**    **79 :**    **Autobús Marca Ambus-Higer (importado)**

2987901    Versión    01 :    Autobús Urbano KLQ6129GQ1, motor 280 HP, diesel, manual 6 vel., susp. aire contolada elect., a/a, 18,000 Kg. PBV

2987902                 02 :    Autobús Urbano KLQ6935GC, motor 230 HP, gas natural, manual 5 vel., 13,200 Kg. PBV

2987903                 03 :    Autobús Urbano KLQ6850GE3, motor 180 HP, diesel, manual 5 vel., 12,000 Kg. PBV

2987904                 04 :    Autobús Urbano KLQ6770GE4, motor 156 HP, diesel, sistema SCR, manual 5 vel., 10,500 Kg. PBV

2987905                 05 :    Autobús Urbano KLQ6121GQ, motor 280 HP, diesel, manual 6 vel., susp. aire contolada elect., a/a, 18,000 Kg. PBV

2987906                 06 :    Autobús Urbano KLQ6129GC, motor 280 HP, gas natural, aut., susp. aire contolada elect., a/a, 18,000 Kg. PBV

2987907                 07 :    Autobús Urbano KLQ6129GC, motor 280 HP, gas natural, manual, 6 vel., susp. aire contolada elect., a/a, 18,000 Kg. PBV

2987908                 08 :    Autobús Urbano KLQ6935GCE4, motor 230 HP, diesel, manual 5 vel., 13,200 Kg. PBV

2987909                 09 :    Autobús Urbano KLQ6119GS, motor 290 HP, diesel, doble piso, aut., 18,000 Kg. PBV

**Modelo**    **80 :**    **Tractocamión Marca Casbad**

2988001    Versión    01 :    Tractocamión Quinta Rueda 12,430 Kg. PBV

**Modelo**    **82 :**    **Camión Marca DFZ**

2988201    Versión    01 :    Tractocamión Tipo Quinta Rueda 35,000 Kg. PBV

2988202                 02 :    Camión Tipo Volteo 4x2 26,000 Kg. PBV

2988203                 03 :    Camión Tipo Volteo 6x2 27,100 Kg. PBV

2988204                 04 :    Camión Tipo Revolvedor 4x2 31,000 Kg. PBV

2988205                 05 :    Camión Tipo Revolvedor 6x2 32,000 Kg. PBV

2988206                 06 :    Camión Tipo Recolector de Basura 18,000 Kg. PBV

2988207                 07 :    Camión Tipo Torton 21,600 Kg. PBV

2988208                 08 :    Camión Ligero 8,000 Kg. PBV

2988209                 09 :    Camión Mediano, 12,000 Kg. PBV

2988210                 10 :    Plataforma Chasis Control Delantero 4x2 7,250 Kg PBV

2988211                 11 :    Plataforma Chasis Control Delantero 6x2 8,100 Kg PBV

2988212                 12 :    Plataforma Chasis Control Trasero 4x2 7,980 Kg PBV

2988213                 13 :    Plataforma Chasis Control Trasero 6x2 8,800 Kg PBV

2988214                 14 :    Autobús Foráneo 4x2 41 pasajeros 17,750 Kg. PBV

2988215                 15 :    Autobús Foráneo 6x2 54 pasajeros 18,700 Kg. PBV

2988216                 16 :    Autobús Urbano Panorámico 41 pasajeros 13,480 Kg. PBV

2988217                 17 :    Microbús 18 pasajeros 10,100 Kg. PBV

2988218                 18 :    Midibús 23 pasajeros 11,980 Kg. PBV

2988219                 19 :    Autobús una puerta de acceso 33 pasajeros 12,200 Kg. PBV

2988220                 20 :    Autobús Urbano Tipo Boxer 35 pasajeros 12,310 Kg. PBV

**Modelo**    **84 :**    **Tractocamión Marca Caterpillar**

2988401    Versión    01 :    CT-660S CF7AA SBA 6x4, motor Caterpillar CT 13, frenos de aire, 105,000 Kg. PBV

**Modelo**    **85 :**    **Ford F-550**

2988501    Versión    01 :    F550 4x2 CRW cc 6.8 lts., CFI V10 aut.

**Modelo**    **86 :**    **Autobús Marca Jac México**

2988601    Versión    01 :    Autobús Control Delantero, manual, 6 vel., motor Cummins, diésel, 10,000 Kg. PBV

2988602                 02 :    Autobús Control Trasero, manual, 6 vel., motor Cummins, diésel, 10,000 Kg. PBV

2988603                 03 :    Autobús Control Delantero, manual, 6 vel., gas natural, 10,000 Kg. PBV

2988604                 04 :    Autobús Control Trasero, manual, 6 vel., gas natural, 10,000 Kg. PBV

2988605                 05 :    Autobús Control Delantero, manual, 6 vel., motor Cummins, diésel, 8,000 Kg. PBV

**Modelo**    **87 :**    **Autobús Marca DAEWOO**

2988701    Versión    01 :    Autobús Foráneo 51 pasajeros, diésel, 16,300 Kg. PBV

2988702                 02 :    Autobús Foráneo 29 pasajeros, diésel, 10,980 Kg. PBV

2988703                 03 :    Autobús Foráneo 24 pasajeros, diésel, 6,333 Kg. PBV

2988704                 04 :    Autobús Foráneo 40 pasajeros, diésel, 15,925 Kg. PBV

2988705                 05 :    Autobús Urbano 38 pasajeros, gas natural comprimido, 12,613 Kg. PBV

**Modelo**    **88 :**    **Autobús Marca Loresa**

2988801    Versión    01 :    Autobús Urbano Loresa 38 pasajeros, 6,000 Kg. PBV

2988802                 02 :    Autobús Urbano Loresa 32 pasajeros, 4,000 Kg. PBV

2988803                 03 :    Autobús Suburbano Loresa 51 pasajeros, 22,000 Kg. PBV

2988804                 04 :    Autobús Integral Loresa 45 pasajeros, 26,000 Kg. PBV

2988805                 05 :    Autobús Integral Loresa 43 pasajeros, 24,000 Kg. PBV

2988806                 06 :    Autobús Mini Loresa 20 pasajeros, 6,500 Kg. PBV

**Modelo**    **89 :**    **Camión Marca Loresa**

2988901    Versión    01 :    Chasis Cabina Loresa 6x4, 24,000 Kg. PBV

2988902                 02 :    Chasis Cabina Loresa 6x4, 28,000 Kg. PBV

2988903                 03 :    Chasis Cabina Loresa 6x4, 26,000 Kg. PBV

2988904                 04 :    Chasis Cabina Loresa 6x2, 23,000 Kg. PBV

2988905                 05 :    Chasis Cabina Loresa 6x4, 20,000 Kg. PBV

2988906                 06 :    Chasis Cabina Loresa 6x2, 18,000 Kg. PBV

2988907                 07 :    Chasis Cabina Loresa 4x2, 15,000 Kg. PBV

2988908                 08 :    Chasis Cabina Loresa 4x2, 13,000 Kg. PBV

2988909                 09 :    Chasis Cabina Loresa 4x2, 10,000 Kg. PBV

2988910                 10 :    Chasis Cabina Loresa 4x2, 8,000 Kg. PBV

2988911                 11 :    Chasis Cabina Loresa 4x2, 7,000 Kg. PBV

**Modelo**    **90 :**    **Tractocamión Quinta Rueda Marca Loresa**

2989001    Versión    01 :    Tractocamión Loresa 6x4, 43,000 Kg. PBV

2989002                 02 :    Tractocamión Loresa 6x4, 37,000 Kg. PBV

2989003                 03 :    Tractocamión Loresa 6x4, 28,000 Kg. PBV

2989004                 04 :    Tractocamión Loresa 6x4, 24,000 Kg. PBV

2989005                 05 :    Tractocamión Loresa 6x4, 21,000 Kg. PBV

2989006                 06 :    Tractocamión Loresa 4x2, 18,000 Kg. PBV

**Modelo**    **92 :**    **Autobús Marca Yutong**

2989201    Versión    01 :    ZK6852HG (King Jade) Autobús Urbano, manual 5 vel., 58 pasajeros, diesel, 12,200 Kg.

PBV

2989202                 02 :    ZK6108HG (King Titanium) Autobús Urbano, manual 5 vel., 73 pasajeros, diesel, 16,500 Kg. PBV

2989203                 03 :    ZK6128HGE (King Platinum) Autobús Urbano, automático, 96 pasajeros, diesel, 20,500 Kg. PBV

2989204                 04 :    ZK6128HGE (King Platinum GNC) Autobús Urbano, automático, 96 pasajeros, gas natural comprimido (GNC),20,500 Kg. PBV

2989205                 05 :    ZK6122H9 (King Diamante) Autobús Foráneo, ZF manual 6 vel., 40 pasajeros, diesel, 20,500 Kg. PBV

2989206                 06 :    ZK6858H9 (King Rubí) Autobús Foráneo, manual 6 vel., 33 pasajeros, diesel, 12,200 Kg. PBV

**Modelo**    **93 :**    **Camión de Carga Marca Kama**

2989301    Versión    01 :    KMC1033D3, manual, diesel, 2,540 Kg. PBV

2989302                 02 :    KMC1142P3, manual, diesel, 9,020 Kg. PBV

2989303                 03 :    KMC1168P3, manual, diesel, 14,860 Kg. PBV

**Modelo**    **94 :**    **Camión Marca TATRA**

2989401    Versión    01 :    T815-780R59, 4X4, 19,000 Kg. PBV

2989402                 02 :    T815-280R45, 4X4, 17,000 Kg. PBV

2989403                 03 :    T158-8P5R46, 8X8, 50,000 Kg. PBV

**Modelo**    **96 :**    **Autobús Marca EC TRUCK**

2989601    Versión    01 :    Chasis Control Trasero 4x2 22,100 Kg. PBV

2989602                 02 :    Chasis Control Trasero 6x2 26,100 Kg. PBV

2989603                 03 :    Chasis Control Delantero 4x2 22,100 Kg. PBV

2989604                 04 :    Chasis Control Delantero 6x2 26,100 Kg. PBV

2989605                 05 :    Chasis Coraza 4x2 22,100 Kg. PBV

2989606                 06 :    Chasis Coraza 6x2 26,100 Kg. PBV

2989607                 07 :    Chasis Coraza 8x2 30,100 Kg. PBV

2989608                 08 :    Chasis Cabina 4x2 22,100 Kg. PBV

2989609                 09 :    Chasis Cabina 6x2 26,100 Kg. PBV

2989610                 10 :    Chasis Cabina 8x2 30,100 Kg. PBV

**Modelo**    **97 :**    **Chasis Coraza Marca EC TRUCK**

2989701    Versión    01 :    Chasis Coraza 4x2 21,000 Kg. PBV

2989702                 02 :    Chasis Coraza 6x2 23,100 Kg. PBV

2989703                 03 :    Chasis Coraza 8x2 30,000 Kg. PBV

**Modelo**    **98 :**    **Chasis Cabina Marca EC TRUCK**

2989801    Versión    01 :    Chasis Cabina 4x2 21,000 Kg. PBV

2989802                 02 :    Chasis Cabina 6x2 23,100 Kg. PBV

2989803                 03 :    Chasis Cabina 8x2 30,000 Kg. PBV

**Modelo**    **99 :**    **Chasis Cabina Marca Greenkraft (importado)**

2989901    Versión    01 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., gas natural comprimido o gas propano 6,577 Kg. PBV

2989902                 02 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., híbrido 6,577 Kg. PBV

2989903                 03 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., gas natural comprimido o gas propano 7,257 Kg. PBV

2989904                 04 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., híbrido, 7,257 Kg. PBV

2989905                 05 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., gas natural comprimido o gas propano 7,484 Kg. PBV

2989906                 06 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., híbrido, 7,484 Kg. PBV

2989907                 07 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., gas natural comprimido o gas propano 8,141.97 Kg. PBV

2989908                 08 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., híbrido, 8,141.97 Kg. PBV

2989909                 09 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., gas natural comprimido o gas propano 8,845 Kg. PBV

2989910                 10 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., híbrido, 8,845 Kg. PBV

2989911                 11 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., gas natural comprimido o gas propano 11,793 Kg. PBV

2989912                 12 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., híbrido, 11,793 Kg. PBV

2989913                 13 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., gas natural comprimido o gas propano 14,968.57 Kg. PBV

2989914                 14 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., híbrido, 14,968.57 Kg. PBV

2989915                 15 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., gas natural comprimido o gas propano 15,875.72 Kg. PBV

2989916                 16 :    Chasis Cabina T/A, 6 vel., 8 cil., híbrido, 15,875.72 Kg. PBV

**Modelo**    **AA :**   **Tractocamión Quinta Rueda Marca MAGAR**

298AA01    Versión    01 :    Tractocamión 3 ejes, manual, diesel, 40,702 Kg. PBV

298AA02                 02 :    Tractocamión 3 ejes, manual, diesel, 41,606 Kg. PBV

**Modelo**    **AB :**   **Autobús Marca MAGAR**

298AB01    Versión    01 :    Autobús Integral 2 ejes, manual, diesel, 70 pasajeros, 11,520 Kg. PBV

298AB02                 02 :    Autobús Foráneo 3 ejes, manual, diesel, 41 pasajeros, 21,510 Kg. PBV

**Modelo**    **AC :**   **Camión Marca MAGAR**

298AC01   Versión    01 :    Camión 2 ejes, manual, diesel, 18,472 Kg. PBV

298AC02                02 :    Camión 3 ejes, manual, diesel, 26,573 Kg. PBV

**Modelo**    **AD :**   **Camión Marca Alquemio**

298AD01   Versión    01 :    Camion sin Cabina, motor delantero, 2 ejes, diesel, 2,500 Kg. PBV

298AD02                02 :    Camion sin Cabina, motor trasero, 2 ejes, diesel, 2,400 Kg. PBV

298AD03                03 :    Camion Chasis Cabina, 2 ejes, diesel, 12,630 Kg. PBV

298AD04                04 :    Camion Chasis Cabina, 3 ejes, diesel, tipo Torton 20,050 Kg. PBV

298AD05                05 :    Autobús motor trasero, 2 ejes, diesel, 34 asientos, 11,630 Kg. PBV

298AD06                06 :    Autobús motor delantero, 2 ejes, diesel, 34 asientos, 12,730 Kg. PBV

298AD07                07 :     Autobús motor trasero, 2 ejes, diesel, 39 asientos, 13,120 Kg. PBV

298AD08                08 :    Autobús motor delantero, 2 ejes, diesel, 39 asientos, 13,520 Kg. PBV

298AD09                09 :    Camion sin Cabina, motor trasero, 2 ejes, gas, 12,610 Kg. PBV

298AD10                10 :    Camion sin Cabina, motor delantero, 2 ejes, gas, 12,990 Kg. PBV

298AD11                11 :    Autobús motor delantero, 2 ejes, gas, 34 asientos, 11,210 Kg. PBV

298AD12                12 :    Autobús motor trasero, 2 ejes, gas, 34 asientos, 12,380 Kg. PBV

298AD13                13 :    Autobús motor delantero, 2 ejes, gas, 39 asientos, 13,020 Kg. PBV

298AD14                14 :    Autobús motor trasero, 2 ejes, gas, 39 asientos, 14,560 Kg. PBV

**Modelo**    **AE :**    **Autobús**

298AE01    Versión    01 :    Autobús Marca EARTH BUS, 28 pasajeros, 13,215 Kg. PBV

298AE02                 02 :    Autobús Marca BROWSER, 37 pasajeros, 10,781 Kg. PBV

298AE03                 03 :    Autobús Marca TRANSBROWSER, 23 pasajeros, 10,225 Kg. PBV

298AE04                 04 :    Autobús Marca TRANSCARRIER, 41 pasajeros, 19,582 Kg. PBV

**Modelo**    **AF :**    **Tractocamión Marca Alquemio**

298AF01    Versión    01 :    Tractocamion sin Cabina, 2 ejes, diesel, 14,340 Kg. PBV

298AF02                 02 :    Tractocamion con Cabina, 2 ejes, diesel, 15,230 Kg. PBV

298AF03                 03 :    Tractocamion con Cabina y Camarote, 2 ejes, diesel, 16,100 Kg. PBV

298AF04                 04 :    Tractocamion sin Cabina, 3 ejes, diesel, 36,200 Kg. PBV

298AF05                 05 :    Tractocamion con Cabina, 3 ejes, diesel, 37,140 Kg. PBV

298AF06                 06 :    Tractocamion con Cabina y Camarote, 3 ejes, diesel, 38,230 Kg. PBV

**Clave**       **Empresa**  **99 :**    **Vehículos importados por personas físicas con Actividad empresarial o personas morales distintas a los fabricantes y distribuidores autorizados.**

**Modelo**    **01 :**    **Smart 2 puertas**

4990101    Versión    01 :     Smart & Pure City Coupe, 3 cil., aut.

4990102                 02 :    Smart & Pulse City Coupe, 3 cil., aut.

4990103                 03 :    Smart & Passion City Coupe, 3 cil., aut.

4990104                 04 :    Smart & Pure Cabrio, 3 cil., aut.

4990105                 05 :    Smart & Pulse Cabrio, 3 cil., aut.

4990106                 06 :    Smart & Passion Cabrio, 3 cil., aut.

**Modelo**    **02 :**    **Alfa Romeo 147 3 puertas**

4990201    Versión    01 :     Alfa 147 4 cil., aut.

**Modelo**    **03 :**    **Alfa Romeo 147 5 puertas**

4990301    Versión    01 :     Alfa 147 4 cil., aut.

**Modelo**    **04 :**    **Alfa Romeo 156 4 puertas**

4990401    Versión    01 :     Alfa 156 Sedán 4 cil., aut.

4990402                 02 :    Alfa 156 Sportwagon 4 cil., aut.

4990403                 03 :    Alfa 156 Sedán, 6 cil., 2.8 lts. estándar

4990404                 04 :    Alfa 156 JTS, Sedán, 4 cil., 2.0 lts., estándar

4990405                 05 :    Alfa 156 GTA, Sedán, 6 cil., 3.2 lts., estándar

**Modelo**    **05 :**    **Alfa Romeo 156 2 puertas**

4990501    Versión    01 :     Alfa 156 Sportwagon 4 cil., aut.

**Modelo**    **06 :**    **Alfa Romeo 166 4 puertas**

4990601    Versión    01 :     Alfa 166 4 cil., aut.

4990602                 02 :    Alfa 166 5 cil., aut.

**Modelo**    **07 :**    **Alfa Romeo 2 puertas**

4990701    Versión    01 :     Alfa GTV 4 cil., aut.

4990702                 02 :    Alfa Spider 4 cil., aut.

4990703                 03 :    Alfa GTV 6 cil., estándar

4990704                 04 :    Alfa Spider 6 cil., estándar

**Modelo**    **08 :**    **Piaggio Porter Minivan Cargo**

4990801    Versión    01 :     Minivan Cargo 1.4 diesel, 4 cil.

4990802                 02 :    Minivan Cargo 1.3 gasolina, 4 cil.

**Modelo**    **09 :**    **Piaggio Porter Minivan Pasajeros**

4990901    Versión    01 :     Minivan 7 pasajeros, 1.4 diesel, 4 cil.

4990902                 02 :    Minivan 7 pasajeros, 1.3 gasolina, 4 cil.

**Modelo**    **10 :**    **Piaggio Porter Camioneta Chasís Cabina**

4991001    Versión    01 :     Camioneta Chasís Cabina 1.4 diesel, 4 cil.

4991002                 02 :    Camioneta Chasís Cabina 1.3 gasolina, 4 cil.

**Modelo**    **11 :**    **Piaggio Porter Pick Up**

4991101    Versión    01 :     Pick Up 1.4 diesel, 4 cil.

4991102                 02 :    Pick Up 1.3 gasolina, 4 cil.

4991103                 03 :    Pick Up Largo 1.4 diesel, 4 cil.

4991104                 04 :    Pick Up Largo 1.3 gasolina, 4 cil.

4991105                 05 :    Pick Up Volteo 1.4 diesel, 4 cil.

4991106                 06 :    Pick Up Volteo 1.3 gasolina, 4 cil.

**Modelo**    **12 :**    **Piaggio Ligier Pasajeros**

4991201    Versión    01 :     Be Up Coupé 500 cm³, 2 cil.

**Modelo**    **13 :**    **Fiat Barchetta 2 puertas**

4991301    Versión    01 :     Barcheta aut., 4 cil.

4991302                 02 :    Barcheta estándar, 4 cil.

**Modelo**    **14 :**    **Mini One 2 puertas**

4991401    Versión    01 :     Mini One aut., 4 cil.

4991402                 02 :    Mini One estándar, 4 cil.

**Modelo**    **15 :**    **Mini Cooper 2 puertas**

4991501    Versión    01 :     Mini Cooper Sedán 1,598 c.c., estándar 4 cil.

**Modelo**    **16 :**    **Alfa Romeo 147 4 puertas**

4991601    Versión    01 :     Selespeed 1,970 c.c., 4 cil., aut.

**Modelo**    **17 :**    **Rover 4 puertas**

4991701    Versión    01 :     Rover 75 SC, aut., 5 vel.

**Modelo**    **18 :**    **Rover 5 puertas**

4991801    Versión    01 :     Rover 75T SC, aut., 5 vel.

**Modelo**    **19 :**    **MG Serie Z 4 puertas**

4991901    Versión    01 :     MG ZT SC, aut., 5 vel.

**Modelo**    **20 :**    **MG Serie Z 5 puertas**

4992001    Versión    01 :     MG ZTT SC, aut., 5 vel.

**Modelo**    **21 :**    **MG Convertible**

4992101    Versión    01 :     MG TF SC, estándar, 5 vel.

**Modelo**    **22 :**    **Jeep Land Rover 3 puertas**

4992201    Versión    01 :     Defender 90SW estándar, 2.5 lts., 5 cil.

4992202                 02 :    Defender 90, sof top, motor diesel, 5 cil., 2.5 lts.

**Modelo**    **23 :**    **Passat 4 puertas**

4992301    Versión    01 :     Sedán, V-6, 4Motion, estándar, 2.8 lts., 6 cil.

4992302                 02 :    Sedán, W8, estándar, 3.5 lts., 8 cil.

**Modelo**    **24 :**    **Renault CL2 31 3 puertas**

4992401    Versión    01 :     Coupé V6, estándar, 3.2 lts., 6 cil.

**Modelo**    **25 :**    **Porsche Boxter 2 puertas**

4992501    Versión    01 :     Coupé, estándar, 2.7 lts., 6 cil.

**Modelo**    **26 :**    **Alfa Romeo 156 5 puertas**

4992601    Versión    01 :    Alfa 156 GTA, Sport Wagon, 6 cil., 3.2 lts., estándar

**Modelo**    **27 :**    **Lupo 3 puertas**

4992701    Versión    01 :    GTI Sedán, estándar, 1.6 lts., 4 cil.

4992702                 02 :    Sedán, estándar, 1.6 lts., 4 cil.

**Modelo**    **28 :**    **Street KA 2 puertas**

4992801    Versión    01 :    Convertible, motor de gasolina, 4 cil., 1.6 lts., estándar

**Modelo**    **29 :**    **Citroën C3 Pluriel 1.6 2 puertas**

4992901    Versión    01 :    Convertible, motor de gasolina, 1.6 lts., aut., sensodrive

**Modelo**    **30 :**    **Jeep Pick Up Land Rover 4 puertas**

4993001    Versión    01 :    Defender 110, motor diesel, 5 cil., 2.5 lts., estándar 4x4

**Modelo**    **31 :**    **Ferrari 360 Modena F1 2 puertas**

4993101    Versión    01 :    Coupé, motor de gasolina, 8 cil., 3.6 lts., automático secuencial F1

**Modelo**    **32 :**    **Piaggio Quargo Chasis Cabina**

4993201    Versión    01 :    Chasis Cabina, 686 cm³, diesel, 2 cil.

**Modelo**    **33 :**    **Piaggio Quargo Pick Up**

4993301    Versión    01 :    Pick Up, 686 cm³, diesel, 2 cil.

**Modelo**    **34 :**    **Morgan 2 puertas**

4993401    Versión    01 :    Carrocería Clásica, motor gasolina, 4 cil., 1.8 lts., 115 CV

4993402                 02 :    Carrocería Clásica, Roadster, motor gasolina, 6 cil., 3.0 lts., 220 CV

**Modelo**    **35 :**    **Caterham 2 puertas**

4993501    Versión    01 :    Roadsport, motor gasolina, 4 cil., 1.6 lts., 115 CV

4993502                 02 :    Roadsport, motor gasolina, 4 cil., 1.6 lts., 140 CV

**Modelo**    **36 :**    **Ferrari**

4993601    Versión    01 :    Ferrari California, Convertible, 8 cil., 2 plazas, 2 ptas.

4993602                 02 :    Ferrari 458, Coupé, 8 cil., 2 plazas, 2 ptas.

4993603                 03 :    Ferrari 599, Coupé, 12 cil., 2 plazas, 2 ptas.

4993604                 04 :    Ferrari 612, Coupé, 12 cil., 4 plazas, 2 ptas.

4993605                 05 :    Ferrari FF , Coupé, 12 cil., 4 plazas, 2 ptas.

4993606                 06 :    Ferrari 458, Convertible, 8 cil., 2 plazas, 2 ptas.

4993607                 07 :    Ferrari F12, Coupé, 12 cil., 2 plazas, 2 puertas

4993608                 08 :    Ferrari La Ferrari, Coupé, Híbrido, 12 cil., 2 plazas, 2 puertas

4993609                 09 :    Ferrari 488 GTB, 2 puertas

4993610                 10 :    Ferrari 488 Spider, automático, 8 cil., 2 puertas

4993611                 11 :    Ferrari F12TDF, automático, 12 cil., 2 puertas

4993612                 12 :    Ferrari GTC4Lusso, automático, 680 HP, 12 cil., 2 puertas

4993613                 13 :    Ferrari GTC4Lusso T, automático, 600 HP, 8 cil., 2 puertas

4993614                 14 :    Ferrari 812 SuperFast, automático, 800 HP, 12 cil., 2 puertas

4993615                 15 :    Ferrari La Ferrari Aperta, automático, 950 HP, 12 cil., 2 puertas

**Modelo**    **37 :**    **Maserati**

4993701    Versión    01 :    Maserati GranTurismo, Coupé, 8 cil., 4 plazas, 2 ptas.

4993702                 02 :    Maserati GranTurismo, Convertible, 8 cil., 4 plazas, 2 ptas.

4993703                 03 :    Maserati Quattroporte, Coupé, 8 cil., 4 plazas, 4 ptas.

4993704                 04 :    Maserati Ghibli, Coupé, 6 cil., 4 plazas, 4 ptas.

4993705                 05 :    Maserati Levante, automático, 6 cil, 350 HP, 4 ptas.

4993706                 06 :    Maserati Levante S, automático, 6 cil, 430 HP, 4 ptas.

**Modelo**    **38 :**    **McLaren**

4993801    Versión    01 :    McLaren 650 S Coupé, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

4993802                 02 :    McLaren 650 S Spider, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

4993803                 03 :    McLaren 675 LT Coupé, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

4993804                 04 :    McLaren 675 LT Spider, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

4993805                 05 :    McLaren 570 S, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

4993806                 06 :    McLaren 540 C, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

4993807                 07 :    McLaren 570 GT, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

4993808                 08 :    McLaren 720 S Coupé, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

4993809                 09 :    McLaren 570 S Spider, aut., 8 cil., gasolina, 2 ptas.

**Modelo**    **39 :**    **Lotus**

4993901    Versión    01 :    Elise S, manual., 4 cil., gasolina, 2 ptas.

4993902                 02 :    Exige S Coupé, manual., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993903                 03 :    Exige S Roadster, manual., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993904                 04 :    Evora, manual., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993905                 05 :    Exige S Auto, automático., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993906                 06 :    Exige S Auto Roadster, automático., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993907                 07 :    Evora, automático., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993908                 08 :    Evora 400, automático., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993909                 09 :    Evora 400, manual., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993910                 10 :    Elise Sport 220, manual, 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993911                 11 :    Exige Sport 350, manual, 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993912                 12 :    Exige Sport 350 Roadster, manual, 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993913                 13 :    Exige Sport 350 Auto, automático, 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993914                 14 :    Exige Sport 350 Auto Roadster, automático, 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993915                 15 :    Evora Sport 410, manual., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993916                 16 :    Exige Sport 380, manual., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

4993917                 17 :    Exige Sport 380 Roadster, manual., 6 cil., gasolina, 2 ptas.

**Modelo**    **40 :**    **Maserati 4 puertas**

4994001    Versión    01 :    Ghibli, automático, 6 cil., gasolina

4994002                 02 :    Ghibli S, automático, 6 cil., gasolina

4994003                 03 :    Ghibli S Q4, automático, 6 cil., gasolina

4994004                 04 :    Levante, automático, 6 cil., gasolina

4994005                 05 :    Levante S, automático, 6 cil., gasolina

4994006                 06 :    Quattroporte S, automático, 6 cil., gasolina

4994007                 07 :    Quattroporte S Q4, automático, 6 cil., gasolina

4994008                 08 :    Quattroporte GTS, automático, 6 cil., gasolina

4994009                 09 :    Quattroporte GTS, automático, 8 cil., gasolina

**Modelo**    **41 :**    **Maserati 2 puertas**

4994101    Versión    01 :    Gran Turismo, automático, 8 cil., gasolina

4994102                 02 :    Gran Turismo Convertible, automático, 8 cil., gasolina

**Modelo**    **42 :**    **UAZ Hunter 5 puertas (importado)**

4994201    Versión    01 :    Trophy 2.7 lts., manual, tracción 4x4, 4 cil., gasolina

4994202                 02 :    Classic 2.7 lts., manual, tracción 4x4, 4 cil., gasolina

4994203                 03 :    Trophy 2.2 lts., manual, tracción 4x4, 4 cil., diesel

4994204                 04 :    Classic 2.2 lts., manual, tracción 4x4, 4 cil., diesel

**Clave**       **Empresa**  **97 :**    **Vehículos importados del Mercosur por personas Físicas con actividad empresarial o personas morales distintas a los fabricantes y distribuidores autorizados.**

**Modelo**     **01 :**         **Rexton 5 puertas**

5970101    Versión    01 :     RX320, SUV 4x4, 6 cil., aut., piel, a/a, gasolina

Atentamente,

Ciudad de México, 15 de diciembre de 2017.- En suplencia por ausencia del Jefe del Servicio de Administración Tributaria, con fundamento en el artículo 4, primer párrafo del Reglamento Interior del Servicio de Administración Tributaria vigente, firma el Administrador General Jurídico, **Jaime Eusebio Flores Carrasco**.- Rúbrica.